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Новый сайт портала BABIKOV.COM:

«Ответы на вопросы»
Данный сайт является собственностью Юрия Анатольевича Бабикова, на нём размещены статьи, написанные 
после закрытия форума «Круги на полях» и сайта «Накануне». О причинах закрытия было сказано ещё в марте 
2007 г. на соответствующей странице. Тогда мы вынуждены были закрыть все наши ресурсы, кроме сайта 
книги «Мировоззрение или возвращение Прометея». 

Необходимость дополнительных разъяснений появилась только сейчас, и тем, кто запутался в тенетах 
лжи выступающих на различных не совсем умных и негативных форумах. Я решил не просто растолковать, 
а разъяснить физический смысл многих положений, чтобы люди сами понимали дурь различных инсинуаций 
и домыслов несведующих в теории многомерности пространств. 

Другой причиной открытия данного сайта стала необходимость предупреждения людей об опасности 
приближения к «тарелкам» Высших до их посадки на поверхность Земли. Опасения возникли от 
реальности ситуации и осознания того, что двигатели не выключить, если люди к тарелке кинутся, и 
резким импульсом вверх не уйти — тогда конус тяги двигателя резко увеличивается и уж накроет точно. А 
люди всего не знают. И времени мало — Программа информирования закончена. Вот потому я сейчас и 
открываю этот мини-сайт, чтобы помочь людям перед высадкой и Судом. 

Ю.А.Бабиков, 
14 октября 2007 г. 

Объявление

ВЫРАЖАЮ ПРИЗНАТЕЛЬНОСТЬ И БЛАГОДАРНОСТЬ ВСЕМ ЧЕСТНЫМ ЛЮДЯМ, ЧТО 
НЕ ДРОГНУЛИ В СТОЛЬ ТРУДНЫЙ ЧАС, И ОКАЗАЛИСЬ РЯДОМ. 

Докладываю, что «ЗВЕЗДНЫМ СТРАННИКОМ» МНЕ ПЕРЕЧИСЛЕНЫ ВСЕ ДЕНЬГИ, 
СОБРАННЫЕ ДРУЗЬЯМИ НА ЛЕЧЕНИЕ, ЭТИ ДЕНЬГИ ПОЛУЧЕНЫ МНОЙ И 
ИСПОЛЬЗУЮТСЯ СТРОГО ПО ЦЕЛЕВОМУ НАЗНАЧЕНИЮ. 

ОТЧЕТОМ О СОСТОЯНИИ МОЕГО ЗДОРОВЬЯ ПРОШУ СЧИТАТЬ ЭТУ СТАТЬЮ. 

С уважением,  
Ю. Бабиков. 

04 ноября 2008 г. 
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Ю. Бабиков 
28.10. – 04.11. 2008

О «ДЕТЯХ СВЕТА», ПОСЛАНИИ ВЫСШИХ И СИТУАЦИИ ВОКРУГ ЭТИХ РАБОТ
По этим темам у многих читателей неизбежно возникают вопросы, на которые им трудно получить ответы 
в условиях некоторого информационного вакуума, что возник в последнее время из-за серии атак на наши 
ресурсы, уничтожения моих сайтов и дружественного сайта «Прометей». А также попыток негативных 
сил прибегнуть к прямой дезинформации людей через ложный клон «Прометея», где этой фальшивкой 
заправляют и лгут людям небезызвестные «Марьяна» и Лега». 

Вот теперь спокойно разберемся во всём, и по порядку. 
«Послание» я получил по электронной почте от Германа Цесарского (г. Минск). Германа я никогда не знал – он 
сам первый раз проявился 06.09.2008 с таким письмом: 

======================= 

Уважаемый Юрий Анатольевич!!! 

Извините за трату Вашего времени на прочтение и возможно осмысления того, что я Вам прислал. 

Примерно между второй и третьей декадой августа сего года в измененном состоянии сознания мне 
показали картинку и сказали передать ее описание Вам (назвали фамилию)… 

Долго мучился в нерешительности и сомнениях. Информации ко мне приходит много и по разным каналам, но 
что бы вот так адресно - впервые, это меня смутило, по этому передаю ее Вам с такой задержкой и прошу 
прощения за это. Что то внутри меня постоянно подталкивало к написанию этого письма, вот я его и написал. 

В случае пустой информации (всякое бывает), прошу еще раз меня простить. 

С уважением, Герман. 

=========================== 

Герман сообщил, что все каналы, что были до сих пор, отключаются, а остается только канал через него как 
якобы наиболее защищенный от сторонней «дезы», ПОСКОЛЬКУ ИСПОЛЬЗУЕТСЯ СПОСОБ «ДУША – ДУША», 
а он, Герман, используется только в качестве проводника – он сам порой толком не представляет, что передает и 
от кого. Я ответил, что можно принять информацию по этому каналу, но при гарантии защиты канала и 
проводника (Германа), коль его используют в таком качестве. 
Герман сообщил, что мои условия наверху приняты и сейчас пойдет информация. 
Потом пошли блоки информации послания Высших в виде 35 картинок в исполнении Германа. Они шли 
всего около 3 дней. 

Мы тщательно анализировали картинки – всё стройно, логично и взаимосвязанно – человек такого придумать 
не сможет, а тем более за такой короткий срок. – Герман действительно был всего лишь проводником... Но 
от кого????? 
Изображения транслировались из неизвестного источника прямо в разум Г. Цесарского, а затем он 
переводил увиденные «картинки» в графическую форму и переправлял мне по электронной почте, причем ещё 
раз обращаю внимание, что требование переправить Послания именно мне было адресным. 
Г. Цесарский убеждал нас, что ему отводится роль лишь «проводника», а в этих картинках он ничего не добавил/
не убавил – только тщательно передал то, что прислали ему. 

Мною и Ольгой Большаковой был проведен тщательнейший анализ полученного Послания на подлинность. 
Наши мнения совпали: ПОСЛАНИЕ ПОДЛИННОЕ, ибо: 

А) Послание по стилистике совпадает и по смыслу полностью корреспондируется по многим точкам соответствия 
с пиктограммами Высших на полях – по волновой накачке и Планам Высших по переходу на 11-чакровую 
систему энергоцентров человека Земли; 

Б) Сама внутренняя структура Послания информативно очень ёмкая, раскрывает суть волновых технологий, 
ещё недоступных человеку, и все элементы Послания по своей информационной структуре находятся в 
жесткой логической взаимосвязи, как и пришедший чуть позже «График волновой накачки», 
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прекрасно корреспондирующийся и взаимосвязанный по смыслу со всем Посланием; 

В) Да, такое Послание принять и передать можно, что и сделал Г. Цесарский, но человеку такое придумать 
самому без досконального знания этих Высоких технологий просто невозможно. На тот момент я их просто ещё 
не передал людям, и это было сделано позже, в «ДЕТЯХ СВЕТА». Невозможно без этих Знаний увязать 
смысловое значение графики множества изображений (35 сложных многоцветных рисунков) в столь 
жесткой логической увязке между собой, где не только форма, но и цвет несут важную информационную 
нагрузку, как это было уже сделано в Послании. 

Вот почему мы и сделали этот вывод о подлинности Послания. 

Однако, вместе с этим выводом были сделаны и другие, по этому внезапно возникшему каналу связи через 
Г. Цесарского: - ВНИМАНИЕ, ОСТОРОЖНОСТЬ, ОСТОРОЖНОСТЬ, И ЕЩЕ РАЗ – ОСТОРОЖНОСТЬ!!!! 

Дело в том, что по иным, ранее существовавшим каналам связи с Высшими, мы не получили как 
подтверждений подлинности передачи, так и предупреждения о возможном подлоге, однако мы сами выяснили, 
что Послание подлинное. Получается, что подлинное Послание каким-то образом транслировали недруги???? 
Нам обоим было хорошо известно, что именно такую тактику применяют «Темные» при попытке дезинформации 
– для того, чтобы протолкнуть важную «дезу» нужно создать климат доверия, для чего просто 
прикрывают собственную «дезу» истинной информацией. Потому мы и насторожились. 
Настораживало и то, что одновременно Г. Цесарский всеми силами старался нас убедить в том, что все 
остальные каналы связи отключены, а отныне его канал связи с Высшими – единственный… Однако дело 
обстояло совсем не так: - мои каналы связи с Высшими продолжали работать. 
Стало ясно, что за Г. Цесарским стоит «некто» серьезный, навязывая нам свою некую «игру», и тем не менее, 
мы приняли навязываемую нам неведомыми «высшими от Цесарского» эту «игру». 

Почему? 

Если Послание подлинное, то почему бы не использовать его во благо???? Тем более, что с первых шагов с 
большой осторожностью относились к так называемым «высшим от Цесарского»: - если картинки подлинные, 
то будем с ними работать, а со всем остальным, что исходит по каналу от Г. Цесарского – извините! 
С первых же шагов наши опасения (мои и О. Большаковой) подтвердились: эти «высшие от 
Цесарского» безапелляционно потребовали опубликовать расшифровки Послания буквально в течение 
нескольких дней: 
«…информацию необходимо довести до людей до Праздника Новолетия по Да'Арийскому Круголету (19 час. 
00 мин. 19.9.2008 г. по Григорианскому календарю), ибо после него начнутся изменения в ваших телах…» 
Такое требование было откровенным нонсенсом, ибо без знания людьми хотя бы азов теории волнового 
строения человека и, главное, – логики биологических физиопроцессов при волновом (лучевом) питании 
водно-углеродных форм жизни, люди просто-напросто ничего не поймут, а чтобы объяснить всё это, 
требовалась большая работа по обобщению ранее переданной информации по биологии форм земной жизни 
и разъяснению новой информации конкретно по человеку. Причем, разъяснить нужно очень подробно и 
детально. Иначе Послание не только пропадет впустую, но непонимание может дать обратный эффект… Кому 
это выгодно???? Ясно, что только тем «лжевысшим», что упорно навязывали нам эту «игру». Но кто 
эти «лжевысшие»? 
Ради чего затевается такая «игра»? В чем её скрытый смысл??? 

Это ещё только предстояло выяснить…. 

Получается, что по каналу от Г. Цесарского «лжевысшие этим требованием сами себя выдали, фактически дав 
мне возможность продолжения «игры», но уже по-моему…. 

Я молча оценивал ситуацию в поисках верного решения. Что мы имели на начало октября 2008 года? Шесть 
лет упорной разъяснительной работы среди людей печатными средствами (книга «Мировоззрение…») и 
средствами Интернет – сайты и форумы, статьи, разъяснения… 

Если в книге было 67 глав общим объемом в 480 страниц книги, что адекватно 67 связанным по теме статьям, то 
в дополнение им и в развитие темы за истекшие годы после выхода книги через средства Интернет мною 
было БЕСПЛАТНО опубликовано около 200 (двухсот!) статей. Да еще несчетное количество ответов на 
вопросы читателей. 
И всё это нужно не только держать в голове, но и осмыслить, понять и правильно применять. Но и это не все: - 
за последние полтора года мы с Ольгой Большаковой сформировали новое направление – 
Научная Космоэнергетика, и в меру своих сил занимались как теоретическим обоснованием темы, 
новыми разработками в области волновой микробиологии, так и подготовкой кадров НКЭ, нещадно мучая 
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людей изучением физики материи, волновой физики и оптики, физики материи многомерного 
пространства, микробиологии… А что делать? Без свободного владения базовыми Знаниями в Теории Жизни, а 
тем более в Теории физического и волнового строения Человека по Теории многомерности, ничего понять 
просто невозможно… 

Всё это давалось людям трудно, очень трудно. К примеру, сама Ольга Павловна имеет гуманитарное 
образование, художник, о физике слышала что-то только в школе, а тут нужно свободно овладеть 
такими категориями волновой физики и оптики, как дифракция и интерференция света, когерентное 
излучение, поляризованный свет и многое, многое другое…. Но этого мало – «дотошный и въедливый 
Бабиков» совсем замучил микробиологией, молекулярной физикой биоорганических соединений с 
их конформацией и поворотной измерией, да еще оптической изомерией нуклеиновых кислот или энантиомерией. 

Но ведь не упали, худо-бедно чего-то поняли. И то дело….Правда, от нечеловеческого напряжения от 
Ольги Павловны «одни глаза» остались, и она грустно шутила, что стала похожа на «загнанную лошадь». 
Но появилась реальная надежда, что посеянное семя Знания не пропадет даром, а прорастет, попав 
на подготовленную «почву» – есть кому понять и дело поднять, и люди обязательно поймут. Работа даром 
не пропадет! 
Я продолжал рассуждать: - тема как раз вовремя – Послание Высших как раз об этом, о волновом строении 
человека и перенастройке прежней 9-чакровой энергосистемы на новую, 11-чакровую. А вместе с ней и 
систем управления физиопроцессами биологии человека. Иными словами – само Послание было 
прекрасным иллюстративным материалом Высших для такой статьи, и нужно было срочно писать работу 
«ДЕТИ СВЕТА», чтобы люди всё поняли сами. Работа большая, - время нужно. Как его выиграть? В этом 
главная проблема…. 
Суть проблемы заключалась в том, что эти негативные силы, которые организовали передачу Послания 
Высших, будучи заинтересованными в его срочной расшифровке, имея достаточно сил и средств, 
чтобы организовать передачу Послания, так же могли этими силами и средствами помешать написанию 
статьи, следовательно, нужно вести себя так, чтобы они не успели помешать, пока статья не будет готова. 

А для этого был всего один путь: - пока они заинтересованы в расшифровках, отказаться от 
написания расшифровок, обещая их сделать потом, по своим срокам, а самому скрытно готовить статью. 

Я снова и снова анализировал ситуацию: - Правда, Порядочность и Честность не в чести в этом обществе – 
богатства и благополучия не приносят. Напряженная многолетняя работа над книгой лишила меня 
материального достояния и здоровья, а дальнейший каждодневный и каторжный труд над статьями в 
условиях материальных лишений вообще сделали полным инвалидом. Мои помощники, что помогали с 
Интернет, тоже лишились и здоровья, и работы…. 
Словом, терять мне нечего: всё уже и так потеряно, следовательно, и бояться нечего. Главное – близких друзей 
не «подставить»… Но я уже знал, что они ответят – будут стоять до конца и трудиться ради Правды, во 
имя Создателя, отдавая работе всё, включая последние крохи жизни… 

А если терять нечего, то и бояться нечего и некого, тем более, что друзья всегда рядом. Короче: - послал я 
этих «лжевысших» «куда следует», о чём кратко упомянул в самом начале «ДЕТЕЙ СВЕТА» Мне нужно 
было выиграть время, и я начал «гнать дурочку». 
По каналу Г. Цесарского я прямо заявил в ультимативной форме этим «лжевысшим» о своем отказе от работы 
по расшифровке Послания, - если и буду работать, то так, как сам хочу, и в сроки, которые сам назначаю. 
Наконец, 20.09.2008 по каналу Г. Цесарского проявился и сам «хозяин» этой операции с посланием, объявив, 
что всё находится под его управлением, он задачи срочной расшифровки не ставил, что лица, требовавшие 
подобное от меня, уже наказаны, а мне предоставляется полная свобода в сроках расшифровки Послания. 
Этот «некто» назвал себя «АРИБУС БАНУС ВИКОРИУС» («АБВ»). 
Это имя мне ничего не говорило, однако стало ясно: - первый раунд удалось отыграть, и сейчас хоть мешать 
не будут… Г. Цесарский ликовал – якобы, «АБВ» – это Сам Создатель… 

Я «проглотил» эту «наживку», включившись в уважительный диалог с новым участником, а сам всеми 
силами оттягивал время. 
Вот именно времени мы не теряли ни секунды: с 12октября, как только всё Послание оказалось в 
нашем распоряжении, мы постоянно с ним работали, но почти ничего не писали, а тем более я не писал статью 
– только готовил материалы. 

Работали вдвоем с Ольгой Павловной Большаковой: я формировал теоретические положения статьи и её фабулу, 
а Ольга «корпела» над рисунками послания. Дело в том, что изрядная доля информации заключалась именно 
в цветовой гамме рисунков. Да, теоретически всё понятно – при повышении частоты излучения и его наложении 
на исходное, результирующая частота тоже повысится. Но как? А вот именно это частотное наложение и 
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было показано цветом. 

Общеизвестно, что цветоощущение женского глаза на порядок выше, чем мужского, и у женщины 
описание цветовой гаммы получится гораздо тоньше и детальнее, чем у мужчины. А Ольга как 
художник профессионально училась именно теории смешения цветов, и тут ей не было равных, и только она 
могла правильно объяснить такие вариации цветовой гаммы. 
Да я ещё постоянно требовал от неё детального изучения микробиологии, чтобы потом всё точно легло в 
нужное русло понимания. 

Я никоим образом не посвящал Ольгу Павловну в свои разговоры по каналу Г. Цесарского, а тем более, в цели 
своей тактики по затягиванию времени. Даже разговоры по этой теме не велись – чем меньше людей будут знать 
об этом, чем меньше мы будем думать об этом, тем выше шансы на успех. Ведь «на той стороне» даже наши 
мысли читают, а выдавать себя раньше времени означало провалить дело. 

Мы обсуждали с ней чисто технические темы волновой физики и оптики, и тут её вопросы заставляли 
меня объяснять подробнее и находить более доходчивые формы разъяснения и подачи сложного материала. 

Я чувствовал, что на «той стороне» внимательно следят за нашими переговорами, но пока угрозы в них не видят. 
Я тянул время разными ничего не значащими вопросами / ответами по каналу Г. Цесарского. Оттуда 
пришло предложение «полечить» меня через Г. Цесарского. Я отказался от такого «подарка», однако Г. 
Цесарский начал транслировать волновое воздействие. 
А заготовки наработок для статьи всё копились. 

Наконец, я нагло потребовал от своего собеседника по каналу срочной встречи с Создателем. Вскоре пришел 
ответ, чтобы я был готов к такой встрече, которая якобы состоялась в начале октября 2008. 
Я требовал встречи « с глазу на глаз» так, чтобы никто из Совета не знал об этой встрече, ибо я заявил по каналу 
при обосновании необходимости встречи, что кто-то из Совета ведет тайную работу против Создателя – на встрече 
я был намерен привести конкретные факты.. Согласие на такую встречу было получено и названо точное 
время встречи и проведения Совета. 

На следующий день (09. 10) получаю от Германа запрос – была ли встреча, и что я помню? Дескать, ему это 
дюже интересно…, и что можно – расскажи… 

Я отвечаю, что никакой встречи не было, и я ничего не помню… 

Тогда он присылает письмо с описанием встречи – дескать, моя встреча с Создателем была в состоянии 
смещенного сознания, и, поскольку использовался канал Германа, то он всё видел… 

Он пишет, что видел схему и фактическое исполнение организации встречи. Были задействованы 4 
тарелки, которые выстроились в пространстве в подобие пирамиды, передавая сфокусированный луч. 

Он видел комнату, где мы встречались, всю обстановку в ней и нас двоих – меня с Создателем. Герман сетовал, 
что он всё видел, однако ничего не слышал из разговора, поскольку звуковой канал был заблокирован, потому 
и просил меня вспомнить – о чём же мы говорили? Для активации моей памяти Герман передал описание 
деталей обстановки и встречи… 

Сами понимаете, что такие домогательства более чем странные, однако за Германом чувствовалось чье-то 
серьезное влияние, и начатую игру нужно вести до конца… 

Герман рассказал, что видел, как мы сидели за столом, и Создатель передал мне пачку листов, которые 
я просматривал и что-то комментировал по ходу, отрицательно мотая головой, а потом объясняя 
Создателю причины моего несогласия. Отец делал в своем экземпляре какие-то пометки, а потом передал 
свою пачку листов с пометками мне – я вытащил ручку, одобрительно кивнул головой и расписался, после 
чего Создатель забрал подписанный мной экземпляр и спрятал у себя. Затем над столом возникла из 
тонких световых лучей подробнейшая объемная карта Земли в виде большого глобуса. На этом глобусе 
была показана не только поверхность Земли, но и её внутренняя структура. 
Создатель долго что-то объяснял мне по этому глобусу, а я сосредоточенно слушал…. 

Вот такие дела…. И тут же Герман опять стал меня пытать – чего же из разговора я вспомнил???? 

Я ему отвечаю, что деталей обстановки и всех подробностей разговора вспомнить не могу, однако точно знаю и 
с деталями, что речь шла о плане уничтожения Москвы затоплением… Я сказал, что мер недостаточно, 
предложил увеличить радиус затопления до 70 км от МКАД, после чего и расписался в измененном варианте…. 

Вот тут Германа и прорвало… Он чуть ли не «ура» кричал от восторга!!!! – он считал, что у них всё удалось…. 
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Однако, я написал и срочно опубликовал статью с протестом против планов апокалипсиса вообще и Москвы 
в частности. 

Герман мне тут же прислал недоуменное письмо: - дескать, я расписался «за», а тут выступил против и 
организовал мощную компанию протеста против апокалипсиса. Он ничего понять не мог…. 

Тогда я объяснил ему, что подпись, взятая в состоянии смещенного сознания, юридически ничтожна, а посему 
у меня нет никаких обязательств, и я действую так, как было якобы оговорено с Создателем, а всего разговора 
я помнить не могу, и не буду пытаться – секрет – память заблокирована, и пользуюсь только подсознанием, 
куда никто влезть не сможет…. 

Тут Герман сел на задницу от растерянности, а мне стал ясен их план: - главный удар наносился по 
планам Создателя по генерации 6-й расы – её уже все злыдни боятся. Дело в том, что для её 
генерации, взращивания и воспитания нужна современная энергетическая, промышленная и 
цивилизационная база, в частности, телекоммуникационная сеть обмена информацией, созданная на Земле… 
Вот так – ни больше, ни меньше – без суда виновных и невинных утопить в одном потопе, а на Земле 
сделать полную разруху каменного века! А это уже не Божий суд, а правовой беспредел!!!! 

Без этого, на первобытном уровне, качественная генерация 6-й расы становилась практически невозможной… 

Вот и хотели «темные» весь потенциал развития уничтожить всё руками Высших под маркой суда и апокалипсиса. 

Разумеется, что я не стал объяснять Герману, что нам стала понятна скрытая подоплека этой истории с посланием. 

Как и не стал объяснять в статье, что обоснование обращения к Совету людей более чем существенное: если кто-
то инициировал в Совете рассмотрение вопроса о применении Апокалипсиса, то эта «инициатива шита 
белыми нитками», поскольку допущена недопустимая подмена: применение Апокалипсиса под 
маркой «неотвратимости Божьего Суда и равенства перед Ним любого и каждого», имеет 
существенный юридический изъян. 
Дело в том, что Апокалипсис является МЕРОЙ ИСПОЛНЕНИЯ СУДЕБНОГО РЕШЕНИЯ О НАКАЗАНИИ, а 
его применение ДО ЯВНОЙ СТАДИИ СУДА НЕПРАВОМОЧНО. 
«Нельзя ставить телегу впереди лошади» 

Наказанию подвергнется и правый, и виноватый, что само по себе по своей сути не «равенство» перед судом, 
а правовой беспредел. А этого допускать нельзя. 

А ведь информация о готовящемся Апокалипсисе долгие месяцы шла по многим каналам и множеству 
людей, следовательно, опасность Апокалипсиса была реальной, и этот факт игнорировать нельзя, – вот мы и 
имели все основания требовать отмены этого беспредела. 

Я не стал раньше времени раскрывать юридическую логику наших требований перед противником – в Совете и 
так всё поймут, а вместо этого «пошел ва-банк», заявив в статье …Ставки сделаны. 
Карты на стол, господа!!! ... 

Это было 09 октября. К этому времени удалось отыграть у «темных» почти месяц, за который и была 
написана статья «МЫ – ДЕТИ СВЕТА». И не только написана, но и немедленно опубликована, разослана более 
чем в 800 адресов – информацию Правды уже не остановить. 

Вот теперь нужно было ожидать ответной реакции «лжевысших от Цесарского» в виде нападения 
волновым ударом по биологии тела. 

Я был готов к этому: еще загодя Ольга Павловна предупредила меня, что зафиксировала серьезную 
попытку волнового нападения на нее с целью убийства по каналу Г Цесарского, но сумела вовремя 
поставить защиту. И хотя я не посвящал её во все детали интриги, она имела общее видение ситуации по 
своим каналам. 
Мы обсудили с ней этот факт. Ольга Павловна высказала мнение, что по её ощущениям, Наверху идет 
большая «игра» наподобие шахматной партии, и что теперь все фигуры и ситуация в руках Создателя. Дело только 
в том, что нельзя в качестве обвинения предъявлять логические умозаключения, а нужно, чтобы негативные 
силы сами себя проявили фактическими действиями, а прижатые в угол этими фактами, сами признали 
свое поражение. Нужно было добиться именно этого, причем так, чтобы другие видели, что «пешка» не знает, 
что идет «под бой», дабы противник вовремя не понял «подставы» – иначе все будет бесполезно… 
Для меня в этой «партии» давно было ясно, что заранее защиту ставить нельзя – противник может не 
среагировать на такую «пешку». 
И нападение не заставило себя долго ждать: оно произошло вечером 10 октября, всего спустя около суток 
после публикации «Детей света». 
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От сильнейшего волнового удара у меня произошло кровоизлияние в мозг, повторный инсульт. Отнялась теперь 
уже левая сторона, тела и речь. Но мы были уже готовы к этому, имея под рукой всё необходимое для 
первой помощи при инсульте. Жена применила их и немедленно вызвала «скорую помощь», которая прибыла 
на удивление быстро. 

Как только немного восстановилась речь, и я смог рукой удержать телефонную трубку, попросил жену 
соединить меня с Ольгой Павловной, успев предупредить её, что идет волновое нападение и меня убивают… 
После этого на несколько дней погрузился в небытие. 
За время моего небытия Ольга Павловна дистанционно сняла у меня с мозжечка некие энергетические 
образования, которые она идентифицировала как ДЭИРовские «примочки», причем, очень старые – до 
такой степени, что успели прирасти. 
Вот это очень странно – многократные тесты ранее многими «видящими» показывали, что никаких 
ДЭИРовских «примочек» на мне не было, тем более застарелых. 
Так откуда они взялись?? 
Потом Ольга Павловна мне рассказывала, что эта «штучка» была очень сложная, похожа на «паучка», что 
прирос к мозжечку, установлена по принципу капкана, поставленного на «неизвлекаемость», ибо при попытке 
её снятия разрывались нейронные связи блока управления физиопроцессами тела и, как следствие – угроза 
смерти. Однако, в самый ответственный момент кто-то из ноосферы проинструктировал Ольгу Павловну – что, как 
и в какой последовательности делать. Удаление чужеродного «подарка» прошло успешно. 

Сразу возникает вопрос – от кого пришла такая «помощь»? Я просил о ней? Я только предупредил о 
начавшейся атаке, и всё. 

Ведь спустя всего несколько дней в личном разговоре я прямо сказал Ольге Павловне, что моё самочувствие 
после этой волновой «операции» значительно ухудшилось… Однако, мои слова были восприняты как «каприз». 
Да не «каприз» это, а суровая реальность – в результате всех описанных действий, разрушивших мозг, 
блок оперативной памяти был надолго выведен из строя, а я надолго отключён от работы, и времени 
на восстановление требуется гораздо больше…. 
На устранение последствий кровоизлияния при инсульте, организму требуется всего 2 недели, а вот 
на восстановление разрушенных связей логического блока оперативной памяти время предугадать трудно. 

Но не обошлось без потерь: - мало того, что требовалось не менее 2 недель интенсивной терапии на 
устранение последствий кровоизлияния, удар был настолько мощным, что у меня в головном мозге 
оказались просто сожженными некоторые нейронные каналы аналитического блока и оперативной памяти. 

Требовалось существенное время на их восстановление. 

У человека есть аналитический блок оперативной памяти и длительная память. 

В чем их разница? В длительной памяти хранятся знания, а оперативная память и её аналитический блок 
нужны для оперативной обработки вновь поступающей информации. 

Приведу такой пример: человек управляет автомобилем, получая внешнюю информацию о движении авто 
и положении его в пространстве от своих органов чувств. Аналитический блок обрабатывает 
поступающую информацию и вырабатывает команды для рук и ног для воздействия на органы 
управления автомобилем, чтобы тот безопасно двигался в нужном направлении и с нужной скоростью. 
Нужна в этом случае для управления автомобилем длительная память с её знаниями по физике, химии и 
всем прочим? 

Вы сами скажете – нет, тут нужна только оперативная память с её возможностями. 

И для координации движений, что важно при работе на клавиатуре компьютера, чтения и анализа 
новой информации тоже нужна оперативная память. 

Поскольку она поражена, и я не в силах контролировать ситуацию, то я временно оказался не у дел. 

А внешняя ситуация за время моего отсутствия серьезно осложнилась, поскольку началась массированная и 
четко скоординированная атака Зла по всем направлениям. Друзья и честные читатели, светлые коллеги с 
форумов сообщали об этом: 

========================= 

Прошу прощения за беспокойство, но обратиться больше некуда, поскольку форум "Дорогой Прометея" закрыли, а 
в интернете появилось продолжение Ваших статей МЫ - ДЕТИ СВЕТА Часть 3. Глава 7.3 (4-й блок) ( Автор : 
О.Большакова, Г.Цесарский )по адресу: http://cosmopetrov.ru/article.php?a=view&id=144 
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======================== 

25.10.2008: Несмотря на все уверения быть спокойными, люди всё равно начинают мандражировать: 
сначала закрылся babikov.com, после чего был успешно перенесен на другой сервер, потом prometey.3dn.ru, 
причем по параллели открылся "Антипрометей" с адресом promet-az.3dn.ru, курьируемый 
предательницами Марьяной и Легой, нарушая все авторские права самого "Прометея". 

======================== 

Глянул я этот «Антипрометей». Жуть! Противно было даже по диагонали всего двух страниц пробежаться. Тьфу! 
Вот ведь б… позорные. По всем нам прошлись... Одну ветку даже имели наглость назвать «Информация 
от Freeglobus'a». Представляете? Хорошо ещё, что авторами сообщений всё же не я там числюсь. Хотя бы ещё 
до откровенного подлога не скатились, ссуки... 

А вот что некто с говорящим ником «Killer» написал про меня: 

"Я давно слежу за этим говнюком(Эккер) - темный и мечущийся человечек" 

И про Вас в свете последней Вашей статьи: 

"Ага, после накачки дяди Юры транквилизаторами и антибиотиками может и не такое приглючится. 
Посмотрим, запоминайте свои ощущения 4 ноября, а 5го будем Бабикову мозги вправлять, в очередной раз!" 

И он же пишет уже на другой ветке: 

"АРХИ СРОЧНО! НЕОБХОДИМО СРОЧНО СКИНУТСЯ КИЛЛЕРУ(тоесть мне) НА УСТРАНЕНИЕ БАБИКОВА С 
ЦЕЛЬЮ ИЗБАВЛЕНИЯ ЕГО ОТ ФИЗИЧЕСКИХ МУЧЕНИЙ И ГОЛОВНОЙ БОЛИ У ПОСЛЕДОВАТЕЛЕЙ! 
ПЕРВОНАЧАЛЬНЫЙ ВЗНОС 1 ЕВРО!" 

Ну как? Дальше читать у меня уже не было никакого желания... 

Такой гадости и низости не было даже на старых форумах наших недоброжелателей, типа «Пробуждения» 
и «Наблюдателя». Кстати, по поводу последнего. Сегодня обнаружил у себя в «запасном» почтовом ящике вот 
такое письмо за 1 октября: 

Доброго времени суток! 
Форум «Наблюдатель» возобновляет свою работу. Это объявление послано Вам как зарегистрированному 
участнику. Если вы заинтересованы в дальнейшем присутствии на форуме пройдите перерегистрацию, 
после 1 ноября ваши старые данные о регистрации будут удалены (касается только тех, кто был 
зарегистрирован до июля этого года).. 

Этот форум уже давно «умер», там практически никто ничего не писал. И вот вдруг такая «неожиданность»! 

Прикиньте, как все разом активизировались?!! Проснулись после зимней спячки. ВСЕ ВЫЛЕЗЛИ! ВСЯ МРАЗЬ! 
Вот и пусть отправляются прямиком к Отцу в сети... 

«Теперь и у сайта cosmopetrov.ru появился двойник с адресом agida.cosmopetrov.ru . И люди начинают 
думать неладное, что все наши ресурсы стали заменять и дублировать, с целью дезинформирования... » 

С «космопетровым» не столь однозначно. Дело в том, что если Вы, скажем, владеете доменом babikov.com, то 
никто другой не может без Вашей санкции создать где-то поддомен этого домена, например, voprosy.babikov.
com. Это невозможно технически. Не буду вдаваться в дебри и подробности, а просто констатирую, что сайт 
agida.cosmopetrov.ru мог быть создан только тем человеком, кто управляет основным доменом, в данном случае 
– cosmopetrov.ru. 

Другими словами, этот якобы нелегальный двойник мог быть создан только либо Ольгой Павловной, 
либо Германом. Ну, или ещё кем-то, кому они доверили пароль входа на систему управления аккаунтом хостинга. 

Вот «Антипрометей» – это действительно факт. Есть такой «клон», и Игорь не имеет к нему никакого 
отношения. Кстати, насколько я понял, этот «клон» был создан ещё 18 октября, а подлинные сайт и форум 
«Дорогой Прометея» были закрыты властями 20 октября. То есть, и здесь явно чувствуется чья-то руководящая 
и координирующая действия рука. Думаю, что всю операцию задумали ещё в сентябре, и лишь 
накануне расширенного Совета стали претворять свои чёрные планы в жизнь... 

«…Единственное, что остается вечным и незыблемым - это ВЕРА в ОТЦА и Вас, в тот Свет, который Вы 
нам дарите несмотря на все трудности и препятствия, подстраиваемые злыднями. Это то, что нас всех 
связывает воедино!» 
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Вот это золотые слова! Спасибо Илье Блохину. Всё-таки мы с Вами пока ещё не одиноки в этом мире. Остались 
ещё люди ПРАВДЫ!.. 

Всего доброго, 
Глеб. 

============================ 

И вот самое свежее, от 04.11.2008: 

============================ 

Получил сегодня также порцию отрицательной информации. Во первых, появились новые статьи, написанные 
О. Большаковой: 

1. http://cosmopetrov.ru/article.php?a=view&id=153 

2. http://cosmopetrov.ru/article.php?a=view&id=154 

Во-вторых, что в Сети есть уже целая куча враждебных нам форумов, где всех нас поливают грязью в три смены, 
без сна и отдыха. Понятно, что больше всего достаётся Вам, и что активность сволочей возросла в последние 
недели. И не сообщал бы Вам, не расстраивал бы лишний раз, но на то есть две причины, зачем я сейчас пишу 
и ниже привожу примеры цитат с таких форумов. 

Во-первых, Вы сейчас работаете над статьёй по текущей ситуации, и вероятно, там стоит лишний раз 
напомнить людям о том, что есть и враждебные форумы, ставящие своей целью дискредитировать Правду, 
о которой говорите Вы, а также увести часть душ к себе в Ад. И во-вторых, что также очень важно, выяснилось: 
на многих таких форумах злыдни пишут от имени других людей, т.е. используют известные всем нам ники 
и аватары (картинки к этим никам). Так, оказалось, что Марьяна вовсе не создавала «Анти-Прометей». 

Я теперь вообще не знаю, кто есть кто. А то мы так можем ненароком и хороших ребят обидеть, дескать, они 
Вас грязью поливают, а они ни сном, ни духом. Это же под любого человека можно замаскироваться. И под 
меня тоже – хотя, конечно, со мной дело сложнее: никто не поверит, если от моего имени в Ваш адрес вдруг 
пойдёт какой-то негатив. Поэтому в оборот берутся более нейтральные персонажи закрытых ныне форумов, а 
эти люди даже не могут что-то сказать в свою защиту. Вот до чего дожили... 

Ну, а те цитаты, что я приведу ниже, я размещаю здесь именно для того, чтобы Вы были в курсе, про что 
сейчас сволочи пишут, до каких низостей дошли – обвиняют Игоря (Звёздного Странника) в том, что он 
себе насобирал денег под видом помощи Вам!!! И вот тут уже насчёт авторов этой гадости сомневаться 
не приходится, все ники нам до боли знакомые: матрос, Тим, Веркер, Никто (он же Ыйо), B46@89 – эта 
компашка там орудует... 

======================================= 

Взято с http://cubexfiles.startek.ru/viewtopic.php?f=2&t=116 

Бабиков липовый ? 

Tim 14 окт 2008, 22:53 

Рассуждая в теме "В поисках Прометея" о том, не спрятался ли форум "Дорогой Прометея" для того, чтобы 
качать деньги с простачков, у меня возник законный вопрос: а не липовый ли Бабиков? 
Для него ли бравые администраторы так усердно собирают электронные деньги? 

Похоже, всё-таки, B46@89 и ыйо были правы - нонишний Бабиков липовый и деньги на лекарства уходят 
налево, в карман аферистов. 

Кто-нибудь видел свежие фотографии Юрия Анатольевича? По-моему, легче найти снимки НЛО. 

Скорее всего, реального Бабикова не стало ещё на форуме "Круги на полях". Уже мало кто помнит его 
неожиданное исчезновение из прямого эфира форума и переполох среди растерявшихся модераторов. 

Можно ли найти Бабиков под толщей посредников? 
Есть ли доказательства, что он жив? 

P.S. Лично я с ним встречался более двух лет назад и он уже тогда жаловался на сердце. Поэтому я и жалел его 
на форуме Кругов и клявал аккуратно, по-доброму, в щадящем режиме. 
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Ю. Бабиков - О «ДЕТЯХ СВЕТА», ПОСЛАНИИ ВЫСШИХ И СИТУАЦИИ ВОКРУГ ЭТИХ РАБОТ

Реклостер - наше всё или Антибабиков 

Vallu 19 окт 2008, 11:18 

Кто с Прометеем знаком, тот в цирке не смеется. 

Tim 10 окт 2008, 18:42 

Бабиков отменил армагеддон: 

– НЕТ АПОКАЛИПСИСУ В ЛЮБОЙ ФОРМЕ – НИ БОЛЬШОМУ, НИ МАЛОМУ! РАСШИРЕННЫЙ 
СОВЕТ ... НАЗНАЧЕН В ТРЕТЬЮ ОСЬМИЦУ РАМХАТА В 0:0…» 

Ух, как жарко.. 
Голосование в защиту Урюпинска будет 12 октября в 17:23 по урюпинскому времени. Не забудьте 
проголосовать! 

matros 13 окт 2008, 20:08 

Там у них ещё круче- бабиковцы типо мысленна сказали "нет армагеддону" в 19.00 по москве 11октября с.г. 
И типо Высшие согласились- оттянули ,тык сыть, конец 
Это такой флешмоб у них там был. 

================ 

Вот так и живём, Юрий Анатольевич... Так это ж я всего там и не читал, так, только «по диагонали» 
пробежал глазами. И таких форумов не один, а их много... Сколько же всего на Земле сволочей, грязи, 
желчи, ехидства, злобы зависти и просто банальной тупости?.. 

Но надо же что-то делать! Хотя бы официально сообщить в Вашей новой статье о том, что все собранные 
Игорем деньги Вами получены. И что кроме сайтов книги «Мировоззрение...» и «Ответы на вопросы», на 
данный момент нет ни одного ресурса, где Вы официально публикуете статьи и другую информацию. Что 
нет больше также «Дорогой Прометея», а все как грибы после дождя появляющиеся всё новые и 
новые «альтернативные» форумы не имеют к Вам и к ПРАВДЕ ровным счётом никакого отношения!!! 

Уверен, что об этом нужно сказать во весь голос, тем более, что как раз появляется повод и возможность в связи 
с публикацией новой статьи. 

Всего доброго, Глеб. 

============================ 

Но не только от друзей приходят письма. Вот образчик эпистолярного жанра Злобы: 

=========================== 

24.10 Ну, здравствуй, Юрий Анатолич. С некоторых пор, просто - ЮА.. 
Не хотелось писать, хоть и просил ты помощи по рунам, свастикам и славянским календарям, видел куда потом 
эти сведенья прилепишь (и с чего это Анатолич помощь запросил - никак "кран" перекрыли+). 
Последнее твоё "послание" довело меня до белого каления. 
Слушал я тебя три года "долго, упорно и внимательно и скажу...", впрочем, сейчас всё скажу... 
Имею право судить о твоей деятельности за столь длительный срок и скажу, батенька, стиль твоей работы 
не меняется. Если бы слушал с пол года, как молодежь с "Прометея", может и прошёл бы у тебя этот фокус, но 
надо наблюдать за "объектом" долгое время и он себя раскроет. Я не ошибся+. 
Прокололся ты, "голубь", в своём последнем послании " к филистимлянам"+ 
Впрочем такой финт я уже наблюдал раза три: то "уход" имитируем, то "подарок" к 1 апреля+ и всё 
это сопровождается "обедняками" и уход в " меня не понимание". 
Шо ж вы, батенька, так-то "убиваетесь" каждый раз - вы ж так не убьётесь+Собрался уходить - так уходи, так 
нет, ведь, возвращался каждый раз в ореоле "мученика" и "борца за правду"+ "Застрелиться" не было сил? 
Как вы, там выражались, батенька: "мы знаем все средства и методы зла - запугивание, страх, ненависть, 
злоба, паника, неуверенность, человеконенавистничество и ложь+" 
А вот отсюда поподробнее: с самого начала все статьи были замешаны на крохах правды и смачно 
сдобрены неуважением к людям, истерическими выпадками в "ни куда", типа, "мировой оси зла" и 
надменным глядением "сверху вниз". Я спрашивал у людей, прочитавших не одно твоё "послание" : 
"+какие ощущения от прочитанного в первую секунду после прочтения"? Ответ один и тот же : страх, 
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неуверенность, паника+ 
Чьи это методы? 
А теперь "закосил" под дебила: и полочки не прикрутить, и в "паучка" не сыграть, и тут же - подробное 
описание попадания в цель баллистической ракеты - хорош, "артист"+ Только заигрались вы, батенька, в "паучка"-
то+ Не заметил, как паучёк-алибабаевич прибрал тебя к рукам и сделал своим проводником. А сыграл-то на 
твоих паршивеньких качествах Души - чистоплюйство, заносчивость, пренебрежение мнением других , 
самодурство+Всё "подняться" над толпой хочется, да "крылышки" оторвали давно и не вырастут они больше+ 
В общем - "доигрался хрен на скрипке - видно, музыку любил+" 
Вы с ним, гады ползучие, как раковая опухоль, расползлись по всей стране протягивая свои щупальца-
метастазы, сея в душах людей страх, панику и неуверенность. Вот за это придётся ответить по-полной программе.. 
Тебе ЧЕЛОВЕКИ помочь пытаются твою душонку паршивую спасти, а вы, скоты, дуэтом, мало того, 
что информацию выкачивали, так ещё и энергетикой подпитывались людской. 
Я тебе перед этим писал, что бы ты Ольгу в покое оставил? Писал+Так вот и не обижайся - есть 
разрешение блокировать тебя по своему усмотрению и я этим правом непременно воспользуюсь. 
Как только опять своё щупальце потянешь туда - "косить" тебе уже не придётся, дебил будет полный. 
Можешь попробовать, а я потренируюсь+ 

И ещё - чего ты орёшь на всю Солнечную: "Мочи жидов!" - открыл Америку+А то без тебя никто ничего не 
видит, кругом все тупые+Россия и без твоего тупого ора с колен поднимется, посмотри какие процессы кругом идут 
- люди к истокам возвращаются + Почитай книги Алексеева, Истархова, других+А то, как в анекдоте получается 
- "Чего в жопу-то орать?" и без тебя освятится+. Или, как хазановский попугай (Тигру в клетке мяса не 
додают!), решил очков подзаработать - на этой теме не заработаешь, у Создателя своё виденье этого вопроса+ 
Чего ты нас ими пугаешь? Нашёл "пугалку", толкаешь её перед собой , как щит, думаешь за щитом "толкача" 
не видно? Видно и очень даже хорошо+ 
Единственно стоящее, за что можешь рассчитывать на "плюсик" - книга+ и то вперемешку с бредом и 
отсебятиной про "прометеев" +Я тоже фантастики много в детстве читал+.Занимайся наукой и не трогай 
людские души своими ручонками+Как там говориться - "Богу богово+" , сам подпрыгивал: "выше пятой 
чакры ничего не трогать - это Богово", у тебя не спросили+ 

Как это ты остроумно заметил, "Сокрытие правды, выдача полуправды - есть преступление против 
Создателя". Согласен на все 100+ А скажи-ка, батенька, пошто это, ты решение Совета, состоявшегося 11 окрября, 
в карманчик заныкал? Не хорошо это+ 
От тебя ребятки на форуме прометеевском поддержки ждут, с надеждой молясь на своего идола, а ты им 
вместо этого "косяк" под дебила и генерала из ФАПСИ с управляемым астероидом+ Чего ты пургу гонишь, 
тошнит уже от твоего ора? Ну, хоть бы и летит, но куда ты нахрен денешься с "подводной лодки"? 
"Поборник правды" , тебе же "еда" нужна - выброс энергетики страха многих Душ, вот ты и стараешся+Ладно, 
жри, не жалко - мы еще наработаем , нам не привыкать.. 
Ты же перед собой волну злобной истерии гонишь, даже не истерики, истерии+ На чью мельницу воду 
льёшь, гадёнок? 
Не наматывай на свою серую душонку новых пакостей+ 
Опубликуй решение Совета, только не надо песней про "злые умыслы врагов, которые нам могут 
помешать"(не веришь ты Создателю) - это поднимет дух людей, заставит думать по другому+ СЛАБО? А то 
одно блеяние: "Куда Вы пропали? Что происходит?".. Но тебе это не с руки, все какими-то химерами 
пугаешь, подгоняешь сведенья под ситуацию, выкручиваешь, как тебе выгодно, факты подтасовываешь 
или умалчиваешь+ Тебе, ведь, Ольга по-другому расшифровки давала, чего ж ты изворачиваешься? Или это и 
есть твои хвалёные методы работы с "плибеями"? Если, хоть что-то человеческое осталось в душе - помести отчёт 
по Совету на сайте. Пусть увидят твёрдое решение Высших и что бы колебаний в душе не было, как у тебя+ 
Или подпевале своему "Глебу" поручи, у него ведь, тоже экземплярчик имеется+ Жалко мне его - добрая Душа, 
но заморочил ты ему голову своей бредятиной, от того и болеет+ 
А ты их продолжаешь пичкать "завершением накачки" и заверениями типа: "Я сам учусь ежедневно, и носа не 
задираю - Отца благодарю, что дает возможность постигать Истину Вселенной. А она бесконечна..." 
Дешёвка+ 
А кому ты собрался в лицо плевать? Высшим ? Или Создателю? Знаю+Двуликий Янус+ 

Посмотрели бы сейчас на тебя мужики с форума "Накануне" -"майор", "тера", "ис", "веркер", "спейс", 
"ильдар", "олег"+, которых ты размазывал по стенкам, у которых было своё мнение и кто, имел светлый ум и Души, 
а ты их "бульдозером"+ Ничего, и на нашей улице будет праздник! Всё потом в ряд станем и судить тебя 
будем по законам Создателя+ 

И напоследок скажу - есть у тебя возможность выкарабкаться из этого дерьма, есть, но только ты должен 
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захотеть это сделать+ЧЕЛОВЕКИ помогут, коль у самого ума не хватает+ 
Помнишь старый социалистический фильм, где князь Святослав сказал такие слова: " Человек рождается один 
и умирает один+В его жизни бывают такие моменты, когда никто не может ему помочь+Никто+Только он сам." 
Вот и помоги себе сам+ 

Ответа не жду, ибо начнёшь оправдываться, а когда оправдываются, вкрадывается подозрение - что-то не чисто+ 
Да и "засветишь" тут же "кукловода"+ 
Принимается только полное раскаяние перед Создателем и людьми, которым ты наплевал в Души своим враньём. 

Иващенко Михаил. 

=============================== 

28.10. 

Ну, вот тебе и здрасте, приехали ! 
Что ж это вы, батенька, так нецензурно-то выражаетесь, как-то даже читать неприлично такое... 
Я надеялся на серьёзный разговор+ 
А словарный запас-то хромает...это, конечно, не формулами сыпать, да ладно, некоторым хватает просто 
"ку" делать ... 
Думал-думал: стоит ли отвечать на такое хамство, но решил попробовать ещё разок достучаться... 
Да и обидно стало: всем "обличительные" послания разослал, а "карающего меча справедливости" и 
"недоделанного космоэнергета косорылого" обошёл своим вниманием... абидно, панимаиш, да! 
Зря ты меня, конечно, к этой "компании" прилепил, да и ладно, можешь считать, как хочешь, только со 
стороны смотреть на вашу возню очень даже интересно, как ты преданных тебе людей одного за другим за 
"бортом" топишь+И это, который "носа не задирает и благодарит Создателя"+. Ну, ну+ Вот это "методы" у 
вас, батенька+ Я бы даже под кустом рядом не сел+ 
Если серьёзно, то что ты мне прислал - это не ответ, чушь собачья+ Что же это мы так разволновались-то, я 
ничего вразумительного там не смог прочитать. 
Ты же сам должен понимать, что решение Совета в огороде не закопаешь, всплывёт, ведь где-
нибудь с комментарием, типа: "Бабиков заныкал правду от народа" и тогда придётся делать 
"приседания", оправдываться, а времени уже нет - не успеешь...Так, что голубь, опубликуй наcтоящее 
"Решение Совета" на сайте - и "бульбиков" себе заработаешь и народ положительно "зарезонирует". Да и 
спать потом сможешь со спокойной совестью...хотя, это вряд ли+ 
Нет, всякие "пугалки" и "лапшу" для народа можешь писать, какие тебе в ум взбредет, только у нас никто 
в "генералов от ФАПСИ" и "отсутствие связи с астрономическими центрами" не верит. Народу насрать на 
такую информацию, за исключением некоторых... 
Да и "картинки", и это самое "решение" вызывает у меня некоторое недоверие и подозрение, потому как 
эти "достоверные и правдивые данные, были получены через достоверный источник", в котором ты 
сам засомневался или прикидываешься. Тебе в голову не приходило, что тебя могли подставить с 
этой информацией, кухня-то, известно какая, а ты раскудахтался+ Сдаётся мне, что есть другой, подлинный 
вариант "Решения Совета" и ты его решил попридержать до поры - до времени...Был ведь "контакт" 
с Создателем? Был. Бумагу подписывал? Подписывал. А чего теперь "ваньку" валяем? Чего ты его 
в кулачишке-то зажал? Тебе это в "плюс" Создателем не зачтётся... Ты чему нас "учил": " Замалчивание правды - 
есть преступление перед Создателем". А сам чего? "Ложь во спасение"? Или "молчанье - золото"? Или ты у 
нас исключение? Двойные стандарты применяем+нехорошо это+ 
Вот об этом я тебе и буду долбать до конца, пока не расколешься. 
Пошто же ты соавтора и помощника совсем замордовал - довёл до невменяемого состояния, Человек в 
полной прострации от такого "тесного контакта" в научном сотрудничестве+ Это такие методы работы у тебя 
- выжать, как из лимона, всё что можно, а потом выбросить пустую оболочку за ненадобностью? Человечный, ты 
наш+ Ничего, потом сочтёмся+ 
Ежели вздумаешь поместить "достоверный" вариант "решения Совета", который и у Глеба есть и у 
Германа (шото всё на "Г"), так я его содержание знаю и не отстану до тех пор пока не 
поместишь подлинник... 
А как "не отстану", я тебе уже писал. 
Надеюсь на то, что осталась в тебе хоть капля совести и ответственности перед Создателем и на то, что душонка 
ещё не совсем стала поганой и о Создателе ещё помнит и пересилит "наведённое управление". Тебе , ведь, 
"паучка" отцепили - какого же ты хрена кочевряжишься, как баба и продолжаешь "дурку гнать"? 
Или не хочется "в грязь лицом"? 
А придётся... 
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Иващенко Михаил. 

====================== 

Я никогда не рассказывал М. Иващенко об обстоятельствах волновой атаки на меня, в том числе, и о «паучке», 
о котором мне рассказала О. Большакова. Никогда и никому не говорил о некоей «встрече с Создателем», а 
тем более, о «протоколах» Совета. Так же никому не рассказывал о деталях наших разговоров с О. Большаковой 
по обсуждению расшифровок Послания. 
Да, обсуждение было, как и были черновики мнений О. Большаковой по некоторым рисункам, но 
никакого согласованного между нами варианта расшифровок не было никогда. 

Поразительная картина: люди, палец о палец не ударившие для распространения, неоднократно гонимые со 
всех форумов за ложь и злопыхательство, теперь, как по команде, негодуют по поводу не публикации 
расшифровок и неких «протоколов» Совета, встают в один ряд, да еще самозванно берутся судить аж по 
законам Создателя! 

Нонсенс???? 

Да еще какой!!!! 
Вот теперь обратите внимание на некоторые моменты в «сверхинформированности» М. Иващенко и задайте 
себе вопросы: 
- Откуда ему это всё известно? 
- Почему и на каком основании он требует немедленной публикации расшифровок, причем, только 
в варианте О. Большаковой? 
Кому это выгодно? 

Откуда ему известны «Протоколы» Совета, и даже кому они разосланы? 

На каком основании он возомнил себя «судьей», и даже исполнителем самозванных «приговоров»? 

Откуда весь этот шантаж и угрозы? 
Теперь сравните эпистолярный стиль Иващенко и «Killer»… 

Мне еще до посланий Иващенко от наших читателей стали приходить растерянные вопросы: 

========================== 

Мне не терпится узнать, что же произошло такого "сверхординарного" на Совете? Или, пока, рано спрашивать? 

=============================== 

Я отвечал: 

Привет, Артем! 
Спроси у себя и сам дай себе ответ: - Имеешь ли ты право задавать такой вопрос? Это же 
касается ВНУТРЕННЕЙ работы Совета. 
Значимое для всех людей решение принято и доведено до всех – АПОКАЛИПСИС ОТМЕНЕН. 
Этого достаточно, все остальное – ТАБУ! 

----------------------------- 

Наши сайты были уничтожены, а сам я неработоспособен по болезни. 
Слухи полнились все настойчивее, и я уже получал вопросы от другого читателя: 

=============================== 

02.11.2008 Юрий Анатольевич! Здравия и благополучия Вам! 
У нас на работе сотрудник видел ночью 31 октября космический корабль. В 50 км от Барнаула. Потрясен 
его размерами. Никак не не меньше километра в диаметре. 

Надеюсь, что Вы на сайте ответов опубликуете решение Совета Высших, а также бюллетень о Вашем самочувствии. 
С уважением, Олег. 

=============================== 

На что отвечал: 
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=============================== 

Здравствуйте, Олег! 

Решение Совета Высших не будет публиковаться никогда, поскольку текста такого решения в 
распоряжении людей просто не существует и не может существовать. 

Почему??? 

Потому, что Решения Совета Высших, и тем более Протоколы Советов, являются исключительной 
прерогативой Аппарата Совета – хранятся в закрытом архиве, Протоколов нет в распоряжении даже Членов 
Совета, хотя они принимают участие в работе Совета и голосованиях; а тем более людей, у которых статус 
человека так далек до статуса даже рядового ангела, как до Сатурна пешком. 

Поймите – материалов Совета у людей не может быть НИКОГДА по их статусу. Только в исключительных 
случаях, когда решение касается судьбы всех и каждого, до людей доводятся решения не целиком, а только 
их отдельные фрагменты «в части касающейся», что и было сделано в последнем случае – 
АПОКАЛИПСИС ОТМЕНЕН! Достаточно. Главное до людей доведено своевременно и в достаточном объеме 
– больше не будет ни строчки! 

Появление в последние дни неких «протоколов», состряпанных Г. Цесарским и рассылаемых им во все стороны 
с обвинениями в мой адрес, якобы Бабиков скрывает «настоящие протоколы» от людей, является откровенной 
и грязной провокацией и фальшивкой по причинам, названным выше. А лжи и фальшивок я никогда не 
публиковал и публиковать не буду! 

Более подробно о ситуации будет рассказано в отдельной статье, над которой работаю сейчас, и которая 
будет рассылаться по рассылке по принципу «получил – передай другому», применяемому в исключительной 
и крайней ситуации, поскольку все наши сайты уже уничтожены распространителями лжи, а временные 
площадки ресурсов наших сайтов ненадежны и так же могут быть уничтожены темными в любую секунду. 

С уважением Ю. Бабиков. 

=============================== 

В случае публикации заведомо фальшивых материалов заседаний Совета будет только дезорганизация людей 
и посеяно сомнение в отношении действий Отца – Гады пытаются обвинить Его в предательстве, чтобы занять 
Его место! – злу только этого и нужно. Опять срежиссированная «куренковщина»! 

Вот такое мое мнение, и «стирать грязное белье» на людях, как этого требует Герман (даже перечень 
пунктов прислал!), я не намерен. Это моя твердая позиция, и я с нее не сверну! 

С уважением Ю. Бабиков. 

=============================== 

Аналогично ко мне приходили письма с просьбами о публикации на моем сайте расшифровок, что были 
размещены на сайте О. Большаковой. 
На эти просьбы я отвечал так: 

=============================== 

Нет, эти статьи я размещать не буду: 

За всю программу перед Создателем отвечаю я персонально, а сам пока не восстановился в должной мере, 
чтобы полностью и ответственно продолжить расшифровки, поэтому и потребовал убрать мою фамилию из 
авторов и отказался публиковать эту статью. Теперь за каждое слово отвечают ее авторы. Они еще не понимают, 
что такое – ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ПЕРЕД ОТЦОМ, так пусть.... ПРЕЖДЕ ВСЕГО ПОДУМАЮТ. Полагаю, - 
скоро поймут, что к чему. 

=============================== 

Я ничего не знаю об этом корабле под Барнаулом, поэтому без комментариев. А вот об остальном… Да, не было 
у меня возможности в коротком письме разъяснить все подробности и детали ситуации. Теперь в статье можно, да 
и восстановился я немного. Хотя и не полностью, но работать уже могу, хотя и непросто это сейчас в моем состоянии. 

Тем не менее, порассуждаем спокойно дальше: 

То, что никаких «протоколов» Совета просто быть не может, а имеющиеся – подделка Цесарского, 
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слишком очевидно. 

Теперь позволю себе напомнить вам первое письмо Г. Цесарского, а также часть переписки от него: 

===================== 

Уважаемый Юрий Анатольевич!!! 

Извините за трату Вашего времени на прочтение и возможно осмысления того, что я Вам прислал. 

Примерно между второй и третьей декадой августа сего года в измененном состоянии сознания мне 
показали картинку и сказали передать ее описание Вам (назвали фамилию)… 

Долго мучился в нерешительности и сомнениях. Информации ко мне приходит много и по разным каналам, но 
что бы вот так адресно - впервые, это меня смутило, по этому передаю ее Вам с такой задержкой и прошу 
прощения за это. Что то внутри меня постоянно подталкивало к написанию этого письма, вот я его и написал. 

В случае пустой информации (всякое бывает), прошу еще раз меня простить. 

С уважением, Герман. 

===================== 

После письма Вам мне НАСТОЙЧИВО предложили быть информационным каналом для Вас. На 
данный момент у меня не сформировалось четкого восприятия информации по этому каналу, но 
негативных ощущений не вызывает, давления на разных планах не оказывает, звона в ушах нет. 
Предыдущее сообщение было типа тестовым :) 

Я телефон и ты можешь ко мне как хочешь относится, моя задача маленькая принять и передать 
адресату. А что там, кто там, кому там разбирайся с этим сам. 

Консультацию с Верху получил, по поводу методики работы и получилось следующее - канал идет сверху в 
мою Душу, затем моя Душа направляет этот канал в Душу объекта (по защищенному каналу. 
Высшие гарантировали, что именно так и есть, сначало Моя Душа определяет титр Души объекта, затем 
проводит модуляцию в соответствии титру и только после этого происходит подключение и насыщение 
Души объекта энергией Серого пространства) Вот так работает этот канал, я не представляю, как можно к 
нему подключиться извне? 

========================= 

Сразу возникают вопросы: - Г. Цесарскому тоже рекомендовали быть «телефоном» для М. Иващенко, 
или Цесарский сам так решил? Создать общую «компашку» с М. Иващенко? 

- Если Цесарский не знает, 
от кого он передает информацию, не утруждая себя идентификацией источника, считая себя просто 
«телефоном», то с чего бы вдруг он так настаивает на публикации расшифровок именно сейчас, когда всё зло 
разом активировалось? 
- По чьим командам действует Цесарский? От «Создателя», если собственноручно написанные 
«протоколы» рассылает по своему усмотрению от имени Совета при Создателе? Не понимает, что это фальшивки? 

Я уже рассказывал, как мы идентифицировали на подлинность Послания в виде рисунков, переданные через 
Г. Цесарского. 
Рассказал и о возникших при этом опасениях, что текстовые сообщения от Цесарского идентифицировать 
на подлинность невозможно – он там может написать что угодно. 

Теперь же сам характер и статус «протоколов» говорит о том, что это фальшивка. Неужели их автор и «толкачи» 
не понимают этого? 

Да сами посмотрите на этих «гигантов мысли» и сделайте выводы…. 
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Г. Цесарский М. Иващенко

Так эти ребята От Создателя???? 

Так это Создатель устроил такую вакханалию Зла с уничтожением всех правдивых сайтов и срочной 
реанимацией самых одиозных по своей лживости сайтов? 

Так это Создатель вытащил из всех щелей самых закоренелых противников Правды, неоднократно гонимых со 
всех правдивых сайтов и форумов, и науськивает их сейчас так безобразно изгаляться на множестве 
лживых форумов? 
Нет! Нет! И Нет!!! – сами и скажете – Создатель на такое не пойдет никогда!!!! 

А КТО может такое устроить???? Известный мастер интриг, лжи и любитель делать мерзости чужими руками 
– АСЕФ САТАНА!!!! 

Ранее у меня были только предположения, а теперь УВЕРЕННОСТЬ – ДОКАЗАТЕЛЬСТВА 
ОНИ ПРЕДСТАВИЛИ САМИ. Вы их видите. Или еще нужно? Достаточно??? 
Дело в том, что сейчас темные лихорадочно вбросили в бой все свои резервы – мы подверглись массированной 
и хорошо скоординированной атаке сразу из трех пространств, по высокочастотным каналам Серого – на души, 
по частотам ЖС – на системы управления физических тел конкретных людей, а также практически со 
всех континентов Земли по электромагнитному спектру в нашем пространстве: - атака на наши сайты и 
интернет-ресурсы с их уничтожением, подменой ложными клонами сайтов для прямой дезинформации, 
взломом компьютеров, уничтожение баз данных и почтовой переписки. Атака массированная, похожа 
на откровенную агонию, ибо даже нарушаются меры маскировки, что позволило выявить очень много 
негатива, словом, - время испытаний. ОТЕЦ СПОКОЙНО ВЫЯВЛЯЕТ ВСЮ АГЕНТУРУ Темных, 
ПРОЯВИВШУЮСЯ В ЭТОЙ ВОЗНЕ. …. Вот теперь есть факты. 
Их участь теперь нетрудно предугадать.. 
Очень интересные вещи выявляются этим временем испытаний, и самое отрадное – проявляются благородные 
лица Настоящих Людей и Честных Друзей, а также и мерзкие личины тех, кто настойчиво набивался в «друзья», 
а на поверку оказались откровенной сволочью и врагами. Недавно я их как-то назвал «консервами» – есть 
такой термин у разведчиков, когда идет речь о тех, кого намеренно забрасывают к противнику с заданием 
войти, легализоваться и молчать до поры – до времени, не выдавая себя ничем, а потом, по команде, начать 
свою разрушительную деятельность основного задания... В истории разведок известны случаи, когда 
иные «консервы» по 20-25 лет ждали условного сигнала.... Вон сколько «консервов» сейчас повылазило разом! 

Особенностью нынешнего времени является то, что темные нечисти используют тела людей 
лишь как ретранслятор для мерзостей. 

●     Все наши фигуранты никогда не задумывались и не задумываются об идентификации источника информации 
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по принципу Добра и Зла, вот и «допрыгались». 

Вот такие дела... 

Ранее я уже говорил и никогда не скрывал, что по своим каналам могу разговаривать не только с Высшими 
от Создателя, но и с Асефом Сатаной – сама логика борьбы Добра и Зла требует этого. 

Так вот: - оценка от Сатаны моей работы «ДЕТИ СВЕТА» – «…ты обманул Сатану. Дети Света – удар 
по Сатане.» 

Все последовавшие далее события, включая всю эту вакханалию Зла – месть за «Детей Света»… 

Но не только… 

Я отказывался ранее и отказываюсь сейчас публиковать продолжение расшифровок 
«Послания», как продолжения «ДЕТЕЙ» СВЕТА» а с имеющихся версий О. Большаковой и 
Г. Цесарского ПОТРЕБОВАЛ УБРАТЬ СВОЮ ПОДПИСЬ КАК АВТОРА. 

ПОЧЕМУ? 

Я этого пока делать не хочу по ряду причин: во-первых, все оставшиеся пиктограммы касаются 
ТЕХНОЛОГИИ НАСТРОЙКИ 11-ЧАКРОВОЙ СИСТЕМЫ ЧЕЛОВЕКА. Людям эти технологии так 
важно срочно знать??? Они все равно их повторить никогда не смогут. Людям важен конечный результат. 
В работе «ДЕТИ СВЕТА» объяснены ОСНОВНЫЕ ПРИНЦИПЫ ВОЛНОВОГО СТРОЕНИЯ 
ЧЕЛОВЕКА и перестройки его волновой системы энергоснабжения. 

Главное – они должны понимать, - им ЧЕСТНО ОБЪЯСНИЛИ, что проводится серьезная работа 
по РЕШЕНИЮ СОЗДАТЕЛЯ, а ЛЮДИ ПРОСТО ОБЯЗАНЫ ПОДЧИНИТЬСЯ ЭТОМУ РЕШЕНИЮ: 
если возникают проблемы, то не нужно «дергаться», а надо понимать, что это 
проявление перестройки энергосистемы, и БЕЗ ПАНИКИ и СПОКОЙНО 
ПОДЧИНИТЬСЯ РЕШЕНИЮ СОЗДАТЕЛЯ. 

А вот по другим причинам хочу поговорить напрямую с Ольгой Павловной Большаковой. 

Ольга Павловна! У меня больше нет времени Вас убеждать и уговаривать, а посему – понимайте сразу, с 
первого раза! 

Поскольку Вы принимали непосредственное участие в расшифровке Послания, то лучше многих 
ОБЯЗАНЫ ПОНИМАТЬ И ЗНАТЬ, что НАСТРОЙКА 11-ЧАКРОВОЙ ЭНЕРГОСИСТЕМЫ ЧЕЛОВЕКА 
ПРОВОДИТСЯ ПО РЕЗОНАНСНОЙ ЧАСТОТЕ СЕРОГО ПРОСТРАНСТВА, т.е. 
НАСТРОЙКА ЭНЕРГОСИСТЕМЫ ТЕЛА ПО ДУШЕ. 

Если Вы понимаете это, то почему убеждаете меня, что побудительным мотивом для продолжения 
расшифровок являются многочисленные проблемы и телефонные звонки к Вам – дескать, у кого-то там 
ноги отказали, а потом снова включились… Паника, объяснить нужно, помочь как-то… 

ПОЗДНО! Поздно объяснять!!! Если на душе проставлена метка, то кому написано умереть – 
тот умереть обязан!!! Это персональное для данного индивида Решение Создателя по 
ИТОГАМ РАЗДЕЛЕНИЯ! Результат разделения и метки проставлены несколько месяцев 
назад! «Поезд» давно ушел! 

Или Вы считаете, что вправе вмешиваться в Решение Создателя и как-то воздействовать на обреченных? 
В работе ДЕТИ СВЕТА я настойчиво объяснял Вам все детали волновой энергосистемы биологии водных 
форм жизни, и где что показано на картинках Послания. 

Вы же должны понимать, что НАСТРОЙКА ВСЕЙ ЭНЕРГОСИСТЕМЫ ПРОВОДИТСЯ ПО 
УСРЕДНЕННОЙ ЧАСТОТЕ ПОДКЛЮЧЕНИЯ ДУШИ К ТЕЛУ 

Должны понимать, что и тело резонирует с душой именно по частотам энергетики подключения. 

Так неужели не понимаете, что на время настройки все души и тела открыты по усредненной 
частоте общей настройки? Частотная настройка – это как один-единственный «мастер-ключ», что 
подходит сразу ко всем замкам на дверях…. 
Неужели не понимаете, что именно в этот период настроечных частот возможны как негативные воздействия 
на тела людей, так и подключение к их душам? Вот людей и используют как «ретрансляторы», причем, не 
только души, но и тела по резонансу в частотной противофазе…. 
Вы лучше других должны понимать, что технологии космоэнергетики сродни применяемым технологиям 
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Высших, видели, что происходит с человеком, если не него дать негативный спектр частот… 

Вы должны понимать, что школ космоэнергетики много, и применение разных необоснованных методик 
волнового воздействия в период накачки, а особенно настройки, просто-напросто может искалечить 
человека… Даже применение частотного блока Перуна должно быть очень разумным: на 
рисунке новой 11-чакровой системы в виде сверкающего креста совсем не зря на каждой чакре 
руны даарийского календаря проставлены. Это означает, что применение волновых методик 
на конкретну чакру строго ограничено по времени периода действия руны. 

Господа Космоэнергеты! 

Не след руками махать, когда вздумается, а только в строго ограниченное календарем 
и предписанием Высших время! 

И волновое воздействие по этим «окнам разрешения» возможно лишь ПОСЛЕ 2009 года, с 
момента полного завершения перестройки и настройки 11-чакровой энергосистемы. 

До этого срока применение методик космоэнергетики вообще преступно, ибо может 
сбить настройки. 

Почему Вы в своих статьях говорите о чем угодно, но только не об этих жизненно 
важных запретах??? 

Не понимаете???? 

А ведь именно о понимании мы с Вами спорили до хрипоты и скандалов, когда я убеждал Вас изучать физику, 
её термины, микробиологию… Вам не нравилась конкретика моих фраз и мыслей, ибо конкретное 
выражение мысли всегда предполагает её осознание и понимание на базе знаний. 

Вы безуспешно убеждали меня в том, что конкретное мышление Вам чуждо, ибо Вы пользуетесь 
некими неосознанными «мыслеобразами» на уровне наития, и даже своим слушателям даете неосознанную 
ими информацию сразу в подсознание… Дескать, потом «щёлк», чудесным образом, и они сами по себе 
понимать начинают… 
Я никогда не принимал такой формы аморфного мышления, совершенно обоснованно и убежденно пролагая, 
что ВСЕ ЗНАНИЕ СНАЧАЛА ПРОХОДИТ ЧЕРЕЗ ОСОЗНАНИЕ, А ЛИШЬ ПОТОМ ЗАКЛАДЫВАЕТСЯ В 
ПАМЯТЬ. Иначе Знанием просто пользоваться нельзя будет… 
А зачем Знания, если их не получится использовать? 
Когда в «Детях Света» на стыке волновой физики и микробиологии я разъяснил, «разжевал» Вам 
принципы квантово-энергетической накачки биологических организмов, начиная с простейших, то Вы же сами 
с изумлением стали рассказывать, что наконец-то начали понимать то, что сами видели в ночном небе во 
время экспедиции в Карелию в 2002 году. Я Вас за язык не тянул. Просто Вы сами изумились пониманию 
той ночной феерии – оказывается, Вам показывали «кино» о живой клетке и её волновом питании… 

Шесть лет понадобилось, чтобы понять это, но для этого еще потребовался Бабиков с его нудными требованиями 
и упорными лекциями… 

Но даже после этого Вы продолжали оставаться на своих позициях, отстаивая свой иллюзорный 
мирок «непонимания по наитию». 

Вы не идентифицируете источник информации по Добру и Злу, всё более полагаясь на своё подсознание 
и неосознанное «нравится-не нравится». 
И что же Вам «впаривают» в подсознание, и кто, когда именно по этому каналу идет атака зла? И 
воздействию подвергаются в первую очередь именно люди с экстрасенсорными возможностями 
при активированном гипокампе головного мозга. 
Людей с такими способностями немало, так как уберечься от негативного воздействия, коль при настройке 
наши тела и наши души оказались беззащитными?? 

Путь всего один – ОСМЫСЛЕНИЕ ЧЕРЕЗ РАЗУМ И ОСОЗНАННОЕ ОТТОРЖЕННИЕ ЗЛА. 
А Вы ноосферу слышите, а осознавать услышанное не умеете, и думать не хотите. 

Оглянитесь – около Вас именно такие, как и Вы тоже слышат ноосферу. «Случайно» все тут такие собрались? 

Да нет тут никаких «случайностей» – А. Сатана ныне делает ставку именно на космоэнергетов, ибо их руками 
проще всего оказать разрушительное действие на Программу Создателя по 11-чакровой системе людей Земли, 
чтобы космоэнергеты своим неумным вмешательством сбивали настройки… И чем больше их будет, тем лучше… 

http://voprosy.babikov.com/Articles/2008-11-04-O_situacii.html (17 из 18) [18.08.2009 18:37:22]



Ю. Бабиков - О «ДЕТЯХ СВЕТА», ПОСЛАНИИ ВЫСШИХ И СИТУАЦИИ ВОКРУГ ЭТИХ РАБОТ

Вот для того и требуется продолжение расшифровок, и Ваши статьи, коль в них разума нет. 
Он же понимает, что за такую диверсию Создатель любого уничтожит… потому и старается Сатана вредить 
чужими руками. Вашими руками. 

Как же Вы статьи пишете??? Совсем без головы? По «наитию»? 

Вы же никогда не осмысливаете получаемой из ноосферы информации… Вам потом годы требуются, и 
чтоб «переводчик» был. Так Вам можно «впарить» все что угодно – Вы всё равно не поймете и не осмыслите. 

Но Вы знаете, что такое энерго-информационный «пакет» со скрытой начинкой – сами так своих 
слушателей «кормите». 

Так что сейчас в «пакете» Ваших статей? Вы хотя бы сами понимаете???? 

Как раз эти статьи с яростью защищают Ваши нынешние «компаньоны». Оглянитесь, и хотя бы головой 
раз подумайте: - где и с кем Вы оказались?? В одном ряду с теми, кого около вас Сатана выстроил? 

Г. Цесарский оказался в списке как исполнитель в графическом редакторе присланных картинок. Что он понимает 
в теме? Ничего… Он же «телефон» или «проводник» – он сам не раз так определял свою роль… 

Вы ни с кем не хотите конфликтовать, чтоб «и «нашим, и вашим», даже слышать не хотите об атаках Зла 
и конкретных персоналиях. 

А придется определяться, время такое: на двух стульях не усидишь. 
Вас не приглашаю в драку – не женское это дело, но Вы хоть для себя определитесь, наконец, и поймите – 
если нечего сказать, то лучше промолчать. Вот и молчите, чтоб непоправимых ошибок не натворить. 
ОЛЬГА ПАВЛОВНА! 
На основании вышесказанного Я ВЫНУЖДЕН ТРЕБОВАТЬ, ЧТОБЫ ВЫ ПРЕКРАТИЛИ 
НАПИСАНИЕ «ПРИЛОЖЕНИЙ» К «ДЕТЯМ СВЕТА», А УЖЕ НАПИСАННЫЕ УДАЛИЛИ СО 
СВОИХ САЙТОВ И ИЗ ИНТЕРНЕТ. 

========================== 

ВЫРАЖАЮ ПРИЗНАТЕЛЬНОСТЬ И БЛАГОДАРНОСТЬ ВСЕМ ЧЕСТНЫМ ЛЮДЯМ, ЧТО 
НЕ ДРОГНУЛИ В СТОЛЬ ТРУДНЫЙ ЧАС, И ОКАЗАЛИСЬ РЯДОМ. 

Докладываю, что «ЗВЕЗДНЫМ СТРАННИКОМ» МНЕ ПЕРЕЧИСЛЕНЫ ВСЕ ДЕНЬГИ, 
СОБРАННЫЕ ДРУЗЬЯМИ НА ЛЕЧЕНИЕ, ЭТИ ДЕНЬГИ ПОЛУЧЕНЫ МНОЙ И 
ИСПОЛЬЗУЮТСЯ СТРОГО ПО ЦЕЛЕВОМУ НАЗНАЧЕНИЮ. 

ОТЧЕТОМ О СОСТОЯНИИ МОЕГО ЗДОРОВЬЯ ПРОШУ СЧИТАТЬ ЭТУ СТАТЬЮ. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

04.11.2008 

Скачать статью в виде ZIP-архива (166 Кбайт) 

<< На первую страницу 
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Ответ Ю.А.Бабикова участникам форума «Наблюдатель»

На первую страницу  |  «Мировоззрение или возвращение Прометея»  |  «Накануне»  |  «Круги на полях»

Ответ Ю.А.Бабикова участникам форума «Наблюдатель»
Спасибо за приглашение. Но зачем? 

Издание и распространение моей книги и работа форума "Накануне" не самоцель, а только средство. Цель же 
- заставить людей ДУМАТЬ, и протестировать заодно - а сколько же среди нынешнего населения таких 
думающих людей? 

Нельзя сказать, что их нет - есть, но мало, как раз в рамках тех предварительных статистических оценок, что были 
до издания книги. А это очень мало. Очень. 

ЛЮДИ ПОТЕРЯЛИ ДОРОГУ К СОЗДАТЕЛЮ, и все ее ищут в религиях и проч. чепухе, как слепые. Оттого и 
проблем по Земле накопилось много - это и катастрофически низкий "выход" душ после воспитания. 
По статистической выборке Высших за последние 500-600 лет выход душ до уровня Вечной жизни по каналу 
Земли составил всего около 1,4 процента, а это мало, очень мало - недопустимо! Ведь именно ради воспитания 
душ земная биосфера и создавалась, как "детский сад", а толку от него для пополнения Высшей Цивилизации 
- мизер. 

Это и тяжкие последствия для самой биосферы обитания человека разрушительной цивилизации насилия, 
сам менталитет общества насилия и лжи, укоренившийся в людях, вызвали настоятельную необходимость 
принятия неотложных мер со стороны Высших Цивилизаций и Самого Создателя. А это - Суд, и в связи с ним 
- юридическая необходимость информирования людей перед Судом. 

На сегодня все задачи Программы информирования выполнены. 

Нужно было показать людям потерянный путь на Небеса. Как? 

Как это сделать, причем на уровне современного знания, которого достигли на Земле, а не 
мифологическими сказками для "туземцев", из которых, не дай бог, может народиться очередная религия (вот 
уж этого не надо!). 

Вот и пришлось давать системное научное Знание, чтобы через призму научного подхода люди сами поняли 
логику мироздания и естества окружающего мира, понимали реалии истины, а не принимали их как 
догматические установки "на веру". Вся система доведенного до людей Знания находится в жестких 
рамках методологии подачи знания - сумма знаний книги и статей только необходимый минимум для развития 
и тренировки разума. 

Эти знания очень нужны, но лишь как необходимое начало. 

Нужно дать только старт, а не разжевывать все. 

От того, что я буду все объяснять и отвечать на все вопросы, пользы вам не прибудет, и толку для развития 
души мало - НУЖНО ДУМАТЬ САМОСТОЯТЕЛЬНО. 

Вот именно для активации этого мышления и издавалась книга. 

Для того, чтобы объяснить все это, да так, чтобы люди понимали, а не принимали "на веру", как очередную 
религию, и потребовалось издавать книгу и несколько лет работать на сайте и форуме со статьями - открыть людям 
и многомерность пространства, и законы физики материи многомерного пространства, и логику 
развития Солнечной системы и Земли, логику законов микробиологии, творения и развития биосферы 
Земли, логику и сам прооцесс создания человека - Кем, когда и для чего он создан, каковы цели жизни человека. 

Все это в единой взаимоувязанной и безупречно логически обоснованой схеме теории. По этим 
фундаментальным знаниям и нужно, и можно МЫСЛИТЬ САМОСТОЯТЕЛЬНО. 

Зачем? 

Наш разум определяет Ядро души - сапионный процессор, (внеше выглядит в виде шара - максимально 
устойчивая конструкция при минимальном весе и максимально возможном объеме - в случае чего все сгорит, а 
ядро-шар останется - как "черный ящик" в самолете) который работает подобно компьютеру, и по 
сходным программам. 

Только в отличие от обычных компьютерных программ программы разума самообучающиеся. Вы же сами 
это видите на примере наших детей. 
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У души это ядро находится в голове - как раз там, где голова физического тела человека, и как раз там, где 
находятся 5,6,7 высокочастотные чакры тела человека - от 5 (подключение души к телу) и главным 
информативным внешней информации - 6 и 7. Путь внешней информации для процессора разума 
души минимальный - он непосредственно подключен к глазам, ушам и антенному модулю головного мозга 
тела. Наше тело только носит душу и дает возможность через него воздействовать на материю нашего 
пространства. Душа же сама видит и слышит все, запоминает, накапливает информацию и сама учится с 
ней работать. 

И это самообучение, самообразование и есть Путь на Небеса, Путь души к Вечной жизни. 

Почему? 

Внешнее проявление живого и работы нашего разума есть аура человека, а вот ПОКАЗАТЕЛЬ КАЧЕСТВА 
РАБОТЫ ПРОЦЕССОРА ДУШИ - ЦВЕТ АУРЫ, или, как его еще называют - ТИТР ДУШИ. 

По титру души видно уровень ее развития - достойна душа стать ангелом, или нет - главная задача воспитания 
в "детском саду". 

Аура у людей бывает разная - от белесого или соломенно-желтого у молодых душ, до синего у ангелов (или 
"индиго" в телах людей). Цветовой ряд радуги цвета ауры (красный оранжевый желтый зеленый голубой 
синий фиолетовый) условно разбит от светло-желтого до синего на 100 участков, где от 0 до 100 - номер титра. 

Это как шкала термометра Цельсия, например. Очень удобно не придумывать названия оттенка каждого 
участка спектра, а просто сопоставить цвет ауры со шкалой, и сразу видно номер оттенка. Просто и удобно 
оценить качество развития души - заслужила она право стать ангелом, или нет. И ошибиться нельзя, даже если 
у индивида разное цветоощущение - при сравнении сдвиг цветности по шкале происходит автоматически. 

Когда человек занимается самообразованием и познанием мира, накапливает и анализирует информацию, то 
при работе разума в нем формируются новые нейро-логические связи - мышление становится более быстрым 
и качественным, повышается тактовая частота работы сапионного процессора души - меняется цвет ауры - 
выше частота - ближе к синему. 

Так что титр никто не назначает, никто его не присваивает - ЧЕЛОВЕК СОЗДАЕТ СЕБЯ САМ 
В САМОСТОЯТЕЛЬНОМ ТРУДЕ СОБСТВЕННОГО РАЗУМА. 

ЭТО ПУТЬ НА НЕБЕСА К ВЕЧНОЙ ЖИЗНИ, ПУТЬ К БОГАМ. 

А вот по цвету ауры, по качеству работы разума и отношению к Добру и Правде Создатель и принимает Решение 
- даровать данному индивиду Право Вечной Жизни, или нет. 

Пока аура не посинела - никто этот вопрос и рассматривать не будет. 

Как раз об этом говорил ариям Перун в своей книге, - только понять надо, и выводы сделать. Об этом и я 
постоянно говорю - учитесь, думайте, УЧИТЕСЬ ДУМАТЬ САМОСТОЯТЕЛЬНО. Не так ли? 

Это ЕДИНСТВЕННЫЙ ПУТЬ НА НЕБЕСА - ИНОГО ПРОСТО НЕТ. 

Да, Земля есть "детский сад" для воспитания душ - это Путь развития Высшей Цивилизации Альфа-Сети 
Вселенной. Ради этого и рождаются души людей, ради этого и создавали биосферу Земли и человека в ней. 
Новые силы ох как нужны на Небесах!!! Работы по созиданию новых миров хоть отбавляй! 

И хотя с Земли "выход" очень маленький, но важно качество - дураки Небесам не нужны... 

Никакие религии, никакие заученные догмы не помогут, сколько бы головой об пол не бились, никакое 
положение и должности, никакие деньги и никакой "блат" не помогут - только умение самому 
мыслить аналитически, самому иметь высокий уровень разума и знаний, т.е самому в развитии собственного 
разума достичь "синего" уровня. 

Преступление религий против людей в том и заключается, что своими догматическими установками 
и положениями они как раз и давят живую мысль, запрещают людям думать. Собрался синклид священников 
- иудейских, христианских, или мусульманских мулл (все равно, каких - суть одна) - обсудили, решили, 
постановили - вот так правильно, так отныне и думайте, и говорите. Не так ли происходит? А если человек что-
то свое скажет - так это ересь! На костер его или камнями побить! Разве не так? 

Религии тысячелетиями губили мысль и мышление людей, подменяя его своими догмами и внешней службой - 
в этом и есть преступление - они своими надуманными догмами фактически закрывали людям Путь на 
Небеса, закрывали дорогу к Богу-Создателю. 
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Потому Создатель все религии Земли и уничтожит. Все! Без исключения!!! 

Посмотрите у Еноха - там об этом прямо прописано. 

Общество начинается с человека, и на что ориентирован человек, таким и общество будет. Сейчас люди забыли 
о своем предназначени воспитать в себе Высшего, утратили дорогу к Небесам, ищут ее в религиях и проч. чепухе 
- корыстной погоне за золотом, наслаждениями и в тщеславии, совершенно забыв о душе. 

Я показал этот Путь - идите по нему. Может, мне еще кого-то убеждать, за уши тянуть "в ангелы"? Зачем? А 
не слишком ли много чести для них будет? 

Мне это не нужно - все, что было предусмотрено Программой, я уже выполнил. 

Я ведь даже не "индиго" - они для меня как дети - сами посмотрите на фиолетовый цвет моей ауры, кто сомневается. 

И мне еще убеждать тех, кто элементарного понять не может, и не хочет, а только изгаляется оскорблениями в 
мой адрес типа "во хохма"? Не слишком ли много чести будет для тех, кто не может понять уже сказанного? 

Я сделал более чем достаточно - и книгу издал, и много лет принимал на себя всю грязь и помои хамоватых 
плебеев - сами понимаете, что это бесследно не проходит для физики тела, когда на тебя все зло ополчилось, и 
идут негативные посылы в мой персональный адрес - я же за псевдонимами не прятался. Издал книгу и сразу, 
уже через три месяца, получил два инфаркта, а потом, по мере углубления работы на сайте, и 
парализовавший половину тела инсульт. Даже после инсульта, парализованный в инвалидном кресле и 
печатая одним пальцем сохранившей подвижность левой руки, пять месяцев работал на сайте, пока Братья с 
Небес не сказали - "Хватит! Или ради людей тебе сдохнуть за компьютером?? Они же понимать не хотят!!!" 

Сколько же можно кричать глухим? Сказал - одного раза достаточно - кто умный - поймет. А кто не понимает - 
тех уже ничего не спасет, и совесть наша чиста - вам сказано ВСЕ! 

Ради вас же все делалось, не ради меня... 

Так что я сделал все, и даже более, что возможно в человеческих силах - весь ресурс тела и жизни отдал 
выполнению задачи. Теперь ваша очередь - людей, тех, кто хочет идти по Пути Истины. Идите сами, и 
сами разъясняйте другим этот Путь. 

А мне сейчас просто нужно хотя бы немного восстановиться - впереди работы будет хоть отбавляй! И в 
режиме восстановления мне возобновить общение на форуме? 

Не получится тогда восстановления - ведь Учитель всегда ученикам отдает частицу самого себя. Так как мне 
тогда восстанавливаться? 

А вот теперь о тех, кто был на форуме, и сколько осталось. 

И почему я его закрыл по команде с Небес для обеспечения режима молчания. 

Да, сейчас трудно всем - идет период молчания. Трудно, но это необходимо. 

Почему он объявлен, кроме известных целей обеспечения Высадки? 

Ожидание в неведении - самое тяжкое испытание. Кому легко??? Но это тоже необходимо - я же говорил, 
что помимо всех задач, ставившихся Программой информирования (собственно информирование в 
новом мировоззрении, активация мышления и "посинение ауры", анализ реакции людей и статистический 
прогноз по человечеству и проч.), ставилась еще одна ВАЖНЕЙШАЯ ЗАДАЧА - ПОДБОР ИЗ ЛЮДЕЙ 
КАДРОВ РУКОВОДИТЕЛЕЙ НОВОЙ ЦИВИЛИЗАЦИИ. 

Новый Мир строить нужно, и нужны руководители из людей. Помимо иных каналов, этот вопрос отчасти 
решался именно в изучении контингента форума. 
Вот как раз сейчас и происходит отсев кандидатур на эти вакансии всех уровней - как его еще провести??? Вот 
и меньше становится форумчан. 

Кто не понял Истины, кому "чуда" нужно было - те разочаровываются и уходят. 

Скатертью дорога. Не держим. Процесс разделения и отбора. 

Это естественно и необходимо - сама логика отбора иной быть просто не может. 

В контексте этой задачи я практически прекратил всякое общение и разъяснения с контингентом форума - 
только новичкам пока помогаю на первых шагах, не более. 
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И с людьми сейчас не разъясняю, не уговариваю, а обсуждаю их же логические выводы - а это совершенно 
иной уровень. Это не агитация или информирование, а работа единомышленников. 

У меня все по старому - сижу дома в инвалидном кресле - ходить еще не могу. 

Анализирую ситуацию. Все идет штатно. 

Информацию Сверху сообщать нельзя, и обсуждать тоже. 

Но многое можно понять даже по той скудной информации, которую дают земные СМИ. Земная 
информация доступна всем, и очень хорошо корреспондируется со сказанным ранее Енохом, например. 

Симптомов надвигающихся событий слишком много, чтобы их игнорировать: видите сами по сообщению СМИ 
со всего мира, в том числе и о метаниях магнитосферы, аномально высоком уровне УФ-излучения, гибели 
многих насекомых, пчел и птиц, изменениях вегетации растений, сроков их созревания, изменение 
климата, катаклизмах, засухе, пожарах, ураганах и наводнениях, землетрясениях, техногенных катастрофах. 

И о надвигающемся на планету голоде из-за недорода в США (там в этом году по решению Буша вообще не 
сажали зерновых культур на пищу - все засеяли кукурузой для выработки биотоплива на замену бензина) - а 
в Африке от сокращения американской продовольственной помощи уже 5 миллионов померло нахлебников-
негров, которые сами сельское хозяйство не развивают, а привыкли жить на продовольственные подачки. Для 
себя США закупили зерно в Европе - потому там хлеб резко подорожал. Когда европейцы очухались, то 
бросились скупать хлеб в России - у нас урожай был неплохой, но очень много уже продали в Европу. Так что 
в России уже тревогу бьют - Путин даже распорядился открыть госрезервы зерна. Для него волнения 
от подорожания и нехватки хлеба равносильны потере власти. Она и так у него шаткая. 

Вот такие "мелочи". 

Обо все этом Енох предупреждал, как о "недороде на Западе", и я писал. 

Давно. Заранее. Предупреждал. Не так ли? 

Но вместе с этим появляется ощущение, что по мировой продовольственной ситуации кризис нагнетается 
больше искусственно, как раз в целях политики "золотого миллиарда" - спровоцировать голод и волнения 
населения - все ближе к войне, чтоб 5 миллиардов уничтожить. Все предшествующие годы еврейские фирмы 
и банки в США и Канаде усиленно проводили политику массового внедрения генетически 
модифицированных зерновых. Такое зерно запрограммировано всего на год, не всходит и не растет, если его 
сажать самостоятельно своими зернами от предыдущего урожая. Можно только пользоваться 
посевным материалом, который предоставляли еврейские компании. Если какой фермер отказывался 
сеять генетичски модифицированное зерно, то его просто душили и банкротили еврейские банки, не давая 
кредита на посевные работы. Все у них под контролем, включая продовольствие - в любую секунду "кран 
перекроют" - и голод. 

Вот такая ситуация и наступила - евреи под предлогом выработки биотоплива приказали в Америке хлеб больше 
не сеять, а только кукурузу на биотопливо - и зерновой кризис стал фактом. И никто им ничего перечить не сможет 
- все в их руках. Почти каждую неделю в Америке вводят новые заводы по производству биотоплива - в Нью-
Иорке на нем уже каждое третье такси. А зерна нет, даже кормового на корм скоту - фермеры животноводы 
скупают по всем супермаркетам просроченную еду (шоколад, конфеты) и кормят ими свиней - больше нечем. 

Показывали по телевидению - говорят, откорм на шоколаде не влияет на вкус мяса. 

Вот такие маразмы происходят! 

Зерновая ситуация неизбежно породит всеобщий продовольственный кризис по "принципу домино" - в 
следующий год, если Высшие этого безобразия не прекратят, Америке никто зерна больше не продаст. Придется 
им свои газоны под картошку раскапывать - у нас бы так и поступили. За эпоху социализма научились выживать, а 
в Америке до этого не додумаются. Вот там и завоют от голодухи ихние негры-бездельники, что всю жизнь 
не работают, а живут в безделии на социальное пособие - кризис продовольственный перерастет в социальный 
со всеми вытекающими последствиями. И не только в Америке, а по всей структуре ВТО. 

Так что все идет по самому негативному сценарию. Посмотрим, что будет дальше. 

И зачем мне выступать на форумах? Все же перед вами. 

Может, сами думать начнете? 

Это мое письмо можете опубликовать на форуме - чтобы люди поняли причину моего отказа. 
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С уважением, 
Ю. Бабиков 

<< На первую страницу 
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Ю. Бабиков 
26.09.- 06.10.2007

ОТВЕТЫ НА ВОПРОСЫ ПО ФИЗИКЕ МАТЕРИИ МНОГОМЕРНЫХ ПРОСТРАНСТВ 
И ВСЕЛЕНСКОМ ВРЕМЕНИ

«Здравствуйте, Юрий Анатольевич! 

Неудобно снова вас беспокоить, но я был бы крайне признателен, если бы вы помогли мне разобраться 
в понимании нескольких истин. Долгое время я посветил подробнейшему рассмотрению физики 
многомерных пространств, что вы дали людям и к радости своей начал многое понимать и осознавать. 

Меня мучают вопросы касаемо разделения материи. Вы акцентировали внимание на 
примере взаимопроникновения нашего пространства и двух соседних. В вашей книге "Мировоззрение+" вы 
так же подробно описали эволюцию солнечной системы относительно нашего пространства. Но, если 
исходить из того, что материя пространств формируется благодаря сжатию первичной 
энергии Ретропространства на основной частоте и ее гармониках (стоячие волны получены 
путем интерференции от источников вибрации в ретро), то как же строится картина дальше? 

Я пытался себе представить атом, в котором существуют все 6 материальных пространств одновременно, 
но что-то тут однозначно не вяжется. Меня все время смущает разделение материи по линейному 
фактору. Видимо это не совсем так? 

Атомы материи различных пространств живут НЕЗАВИСИМО друг от друга? То есть именно 
атомы разнесены по линейному фактору? Поэтому можно представить себе ту самую стоячую волну 
и соответствующую ей гармонику частот как 6 этажей, в которых образуются атомы, начинающие 
слагать материю, при этом атомы соседних пространств организуются независимо? 

Но тогда встает другой вопрос: как это все богачество встречается в планетах и звездах? Я так понял, 
что планеты и звезды - вещи тождественные, только убедительно рознятся в размерах. Как в том 
старинном анекдоте для программистов: "куллер тоже вертолет, только маленький еще". Раз 
это тождественные вещи, то строение у них по принципу одинаковое. В вашем описании эволюции СС 
все понятно (спасибо за ваше терпение объяснять все столь подробно), но это для нашей материи. Но ведь есть 
еще и материя серого и синего пространств. Я так понял, что есть два типа рождающихся звезд: состоящих 
из материи трех пространств до основной частоты материализации - пространства мрака, и из 
материи двух пространств после пространства мрака. Так как эволюция эта основана на функции энтропии 
- распада элементов, а пространство мрака - клапан для энтропии, то есть распад элементов 
серого пространства дальше до желтого не доходит, а инициирует синтез звезд серого и синего 
пространств? Или серая материя вообще практически не распадается, то есть стабильна? 

Так вот, к сути вопроса, как после сжатия ретроструктуры по гармонике частот организуется материя, то 
есть как ведут себя атомы? Сколько не бился над этим вопросом, пока что ступор. Взываю к вашей 
поддержке, Юрий Анатольевич! Заранее огромное вам спасибо! Человек часто раздает благодарности, порой 
и просто так, в силу уважения, но вас действительно есть за что благодарить от чистого сердца! Счастья 
и успехов вам! 

С ув. Илья. 
26.09.2007» 

Привет, Илья! 

Программа информирования закончена, но здесь ты просишь подробнее разъяснить уже сказанное. Хорошо, 
пусть так и будет. 

Да нет тут ничего сложного, как и должно быть в природе – все просто - иначе не бывает. И именно такое 
ощущение у тебя появится, когда поймешь. Однако сложно понять и умозрительно представить себе эту простоту. 
В разговоре легко и быстро можно было бы объяснить "на пальцах"– словами можно любую мысль выразить, на 
то человеку и язык дан. В разговорном диалоге можно быстро найти простые, логичные примеры и модели 
для разъяснений, тут же уточнить, если что неясно – собеседники смотрят друг другу в глаза, и сразу 
видно, понимает тебя собеседник, или нет. А тут, в статье, труднее – режим монолога, когда приходится 
искать примеры только с однозначным толкованием, да еще и писаниной заниматься, чтобы эти слова положить 
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на бумагу. Попробую, насколько терпения и сил хватит. 
Но здесь и тебе потребуется напрячь пространственное воображение, набраться сил и терпения. Возьми ручку 
и бумагу, не спеши, читай вдумчиво, и по мере объяснения делай эскизы и схемы прочитанного, чтобы лучше 
все представить и понять. Когда же поймешь, все само встанет на свои места. 

Ты ошибся, когда начал представлять, как ты пишешь "...Я пытался себе представить атом, в 
котором существуют все 6 материальных пространств одновременно, но что-то тут однозначно 
не вяжется..." 

Правильно - не вяжется. И "вязаться" не должно. Почему? Да потому, что таких АТОМОВ 
разнопространственной материи просто не существует и существовать не может. 

Далее - "... Меня все время смущает разделение материи по линейному фактору..." - и правильно 
смущает. Скопления материи пространств (атомы материи) разнесены в пространстве, и рядом существовать 
просто не могут - иначе начнется неуправляемое перетекание энергии (материи) высшего пространства в 
низшее. Взаимопроникновение материи пространств (пространственный сдвиг) возможен только на 
уровне переходных элементов, лептонов и адронов (но не атомов), да волновых полей. 

Здесь тебе нужно понять физическую суть линейного фактора, и ты это поймешь, поскольку изначально мыслишь 
в правильном направлении, оперируя не условными "шариками" ядер и элементарных частиц, а именно как 
волны сжатия (стоячие волны) среды Ретро. Вот именно в рамках волновой теории и нужно рассматривать. Ты 
сам убедишься, что никто эти факторы не назначает - они сами так получаются из самой волновой 
природы вещества разных пространств. 

Чтобы ты все это себе наглядно представил, попытаюсь объяснить на упрощенной двумерной модели - 
поверхности бассейна. С одного борта бассейна по всей его длине установлена доска, совершающая 
неспешные колебательные движения - от них по поверхности идут не концентрические, как от точечного 
источника, а прямые волны, параллельные друг другу. 

Просто с прямыми волнами нам проще будет разобраться, чем с концентрическими волнами от 
точечного источника, особенно при их наложении. 
Признаюсь – мне так привычнее объяснять, ибо здесь у меня есть определенный опыт, поскольку детство 
я провел на Волге и имел широкие возможности наблюдать за прохождением волн от идущих судов, 
их наложением, преобразованием и отражением – словом, за всеми премудростями волновой 
интерференции. Сердце замирало и «уходило в пятки», когда вдруг прямо перед носом идущей «под 
мотором» лодки (сразу не остановить, и деваться некуда) вставала крутая и грозная стоячая волна… 
Это когда оказываешься между встречными судами, а волны от них встречаются и накладываются одна 
на другую – особенно когда это были крутые с кипением волны от старого парохода, колесного буксира-
трудяги и от маленького чумазого портового буксирчика «РБТ». У судов этой серии было непомерное 
волновое сопротивление корпуса, и потому они всегда тянули за собой большую волну. Мы с детства знали, 
как «отче наш», что лучше в таких случаях пройти с другого борта любого из этих судов, а не меж кораблей, 
и желательно подальше от них. Лучше на утлой лодочке на судовой ход вообще не соваться, а все под берегом, 
да под берегом… – целее будешь! 
Сам метод исследования волнового движения и действия волн в исследовательских бассейнах применяется 
для изучения влияния обводов корпусов кораблей на волновое сопротивление, гидротехнических сооружений 
на устойчивость к волновому воздействию и проч., поэтому эти методики исследования хорошо 
отработаны, известны и доступны. 

Частота и амплитуда колебаний доски не меняются – высота волн и расстояние между их гребнями одинаково. 
Они отражаются от другого бортика и возвращаются назад. Сам понимаешь, что для этого размера бассейна 
можно подобрать такую частоту колебаний доски, что отраженные от бортика вторичные волны будут 
кратно накладываться на первичные волны от доски, и установится равновесная картина стоячих волн. Они стоят 
на месте - поверхность бассейна получилась не ровной, а волнистой, как лист «тельняшки» для письма, которую 
мы под чистый лист бумаги подкладываем, чтоб писать ровно. Воду словно по линеечке аккуратно «поделили». 

Представь, что вода это - Ретро, а стоячие волны на ней - материя Мертвого пространства. 

Теперь на боковой стенке бассейна, расположенной под прямым углом к первой, разместим по всей длине такую 
же доску, но заставим ее колебаться значительно чаще – поднимем частоту колебаний, соответственно снизив 
их амплитуду. И тоже можно так подобрать их частоту, чтобы волны были стоячими, как и в первом случае. 

Сразу может возникнуть вопрос – а зачем у второй доски поднимать частоту колебаний? Не проще ли ее 
сделать такой же? 
В бассейне можно, а в реальной ситуации – нельзя. Мы же с помощью упрощенной модели изучаем сложное, а 
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это сложное как раз и есть объемная структура Ретро-пространства. Колебания структуры идут сразу во все 
стороны по всему объему сферической волны, а не по условным направлениям двумерной модели. Поэтому 
там колебания одной частоты и направления никак не дадут интерференционной картины наложения 
и образования стоячих волн, т.е. материи. А в случае одной частоты и разноименных направлений 
вообще самоуничтожатся. Вот почему в реальной ситуации колебания структуры обязательно должны быть 
разной частоты, даже противоположного направления, но кратными базовой (матричной) частоте 
торсионного вектора Мертвого пространства. 
И что это за базовая частота такая, да еще пространства Мертвой материи, что имеет такое значение аж для 
всех пространств, ежели ее базовой или матричной называют? 
Ретро-пространство, хотя и бесконечно по сути, поскольку там нет ни времени, ни расстояния, однако именно 
эти особенности говорят о том, что колебания Ретро распространяются мгновенно в любом направлении, и так 
же мгновенно Ретро реагирует на ту частоту, на которой создаются условия образования стоячих волн (материи). 
Это как размеры бассейна на упрощенной модели. 
Вот именно та, самая низкая частота формирования стоячей волны в структуре Ретро и является базовой, а все 
более высокие частоты будут ей кратными, поскольку, как и в бассейне, все имеет единые и подобные 
«рамки» единого целого, и все взаимосвязано. 

Вернемся к нашему бассейну. 

Ты когда-нибудь обращал внимание на бабочку, которая упала крыльями в воду и пытается взлететь? Она 
часто сучит крылышками, и от них идут маленькие по высоте волны, и расстояния между гребнями волн 
тоже маленькие? Значительно меньше, чем от брошенного в воду камня, например. Это упрощенный, но 
наглядный пример высокочастотных колебаний. 

Вот теперь и подумай – (но думай отвлеченно/обобщенно, образами) - как изменится интерференционная 
картина волн на поверхности пруда, если на спокойные и длинные продольные волны, идущие в 
одном направлении (материя Мертвого пространства) наложить более высокочастотные (более короткие 
- расстояние между волнами меньше), более мелкие по амплитуде, и идущие в поперечном направлении? 
Волны вдоль и поперек стоят на месте. Получится не просто картина ровных линий гребней стоячих волн, как 
это было для варианта Мертвого пространства, а словно бы на воду наложили сетку. 

Представил? Вот это и есть модель материи Нашего пространства. 

Теперь проанализируем полученный результат, чтобы не просто видеть, а до конца разобраться в сути увиденного 
– как же взаимодействуют волны разных направлений и частот, если дают эту картину? 

Для начала выделим исходные составляющие волн, для чего потребуется своего рода детектор, или 
элемент дифракционной решетки для разделения волн, чтобы их изучить по отдельности. По-видимому, 
таким детектором может служить конструкция из двух прозрачных пластин, скрепленных на небольшом 
расстоянии друг от друга, и с нанесенной на них измерительной сеткой нужного масштаба. Если такую 
конструкцию поставить, например, по низкочастотной волне, то хорошо будут видны все параметры волны 
этого направления – ее форма и размеры. Их и измерить можно по сетке. 
И это будут именно параметры волны данного направления, а не иного – в щелевой зазор между 
пластинами пройдут только волны одного направления, а на остальные детектор реагировать не будет. 
Точно такую же картину, но только для волн высокочастотного направления, мы получим, если развернем 
детектор по волне на 90 градусов – тогда не будет регистрироваться низкочастотная волна. 

Сначала измерим все параметры бегущей и стоячей волны для каждого направления в отдельности, когда одна 
из взаимно перпендикулярных досок-генераторов волн неподвижна, и для низкой частоты колебания, и 
более высокой. 
Измерили параметры низкочастотной волны, как приближенной волновой модели материи Мертвого пространства. 
Если же мы измерим параметры колебаний волн от высокочастотной доски, то мы опять получим модель не 
нашего, а того же Мертвого пространства, но только более высокой базовой частоты – нет наложения 
и интерференции волн иного направления и частоты – вторая доска неподвижна. 

Мы четко усвоили, что когда каждый вектор (доска в бассейне) раскачивается отдельно, а вторая доска стоит, то 
в каждом случае получится своя картина, а общей – нет. 

Теперь оценим и подумаем. Мы измеряли расстояние между гребнями волн и их высоту. Так? 
Появилось РАССТОЯНИЕ. А ведь до этого в ровной и гладкой структуре Ретро его не было… 

Измерили скорость движения волны по поверхности и частоту волн. Так? 
Появилось ВРЕМЯ. А ведь до этого в ровной и гладкой структуре Ретро его тоже не было… 
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Сами волны в объемной структуре есть не что иное, как изменение ПЛОТНОСТИ структуры – не так ли? 
Акустику помните? Что звуковые волны есть волны сжатия воздушной среды? Здесь нечто подобное. Вот вам 
и СЖАТИЕ Ретро по фактору времени. 

Теперь мы сами четко убедились воочию, что с появлением волн вследствие вихревого (торсионного) 
закручивания объема структуры Ретро появилось сжатие структуры (материя), расстояние и время. 

Мы же все волновые (циклические) процессы измеряем во времени – и частоту волны, и скорость ее движения – 
все можно описать через функцию времени, и везде оно присутствует - вот и главная «линейка» для 
наших рассуждений! Как еще иначе синхронизировать частоты колебаний, чтобы в обоих случаях они 
были стоячими и взаимоувязанными, если средство измерения (линейка - время) будут разными? 

И эти частоты, кратные базовой (матричной) никто искусственно не «назначает» - они устанавливаются сами 
собой из всего спектра частот как номинально возможные из условия устойчивости стоячих волн структуры Ретро 
– все остальные просто угасают. 

Общую картину, т.е. модель материи Нашего пространства, можно получить, только раскачивая обе 
доски одновременно, и при этом получается совершенно иная картина, чем волны от одной из досок. Сам 
видишь, что она получилась из наложения колебаний нашего вектора на колебания вектора Мертвой материи. 
Мы получили две волновые поверхности – две модели пространств – одно Мертвой материи, второе - Наше. 
Они существуют одновременно один в другом, но совершенно разные. Отдельно друг от друга существовать не 
могут – их связывает обмен энергией и направлением колебаний – одно поддерживает другое, и общее мерило 
этих колебаний – время. 

Теперь с помощью того же детектора измерим волновые параметры модели нашего пространства. 
Но такой детектор может измерять только одно направление волнового движения, игнорируя 
вторую составляющую. Как быть? Да очень просто – расположим его по диагонали бассейна, тогда он 
будет принимать одновременно волны обоих направлений. 
Вот это одновременное волновое движение в двух направлениях и есть модель материи Нашего пространства. Его 
и будем исследовать. 

Что же видим? Волны стали круче и выше по амплитуде, чем в прежних опытах, и расстояние меж 
них уменьшилось… высокая частота наложилась! 

Помните, Илья, как я рассказывал о волнах на Волге? Вот там тоже оторопь вызывает, когда при 
наложении метровых волн внезапно встают двухметровые «горбы». 

Это следствие интерференции – одна волна поддерживает и усиливает другую, и без любой из исходной волн 
такого результата просто бы не было. Материя одного пространства входит в материю другого. 
Материя соседних пространств (подчеркиваю – только соседних!) входит в материю другого пространства не 
на уровне атомов, а на уровне элементарных частиц, эти атомы составляющие. Для этого элементарная 
частица нижестоящего пространства должна приобрести по направлению своего движения 
энергетику вышестоящего, что и дает волновое наложение. 
Какая частица материи пространства может перейти в вышестоящее? 
Ответ очевиден – только орбитальные частицы (лептоны), обращающаяся вокруг ядра атома. Они же уже 
оторваны от ядра, и менее связаны с материей, основные параметры (масса) и свойства которой заложены в ядре, 
в ядерных частицах (адронах). Пример – нейтрон, являющийся орбитальной частицей в атомах материи 
Мертвого пространства, а в нашей материи входящий в состав ядер. Однако нейтрон в нашей материи 
может находиться в стабильном состоянии только в ядрах атомов, от которых он постоянно получает 
подпитку энергетики своего движения. Как только нейтрон выходит из состава ядра, становясь свободным, 
такая энергетическая подпитка прекращается, и он снова проваливается в свое пространство – всего через 15 
минут «свободы». 
То же самое происходит с электроном для Желтого пространства – там он становится ядерной частицей. 
Закономерность одна: - элементарные частицы материи по мере повышения уровня пространства и 
повышения частоты волнового поля снижают свою массу и размеры, одновременно повышая плотность вещества. 

Вспомните ту бабочку, которая крылышками на воде трепыхала. 

Очевидно, что материя вышестоящего пространства всегда более плотная, чем материя нижестоящего, ибо 
она образовалась вследствие волнового наложения структуры Ретро одно на другое. Волновое 
суммирование (интерференция) и есть повышение плотности или степени сжатия структуры Ретро, т.е. материи. 
Так оно и есть – материя Нашего пространства более плотная и энергоемкая, чем рыхлая черная материя 
Мертвого пространства. 
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Вывод: - материя вышестоящего пространства более плотная, чем материя нижестоящего. 

Увеличение амплитуды – это повышение энергии волнового колебания вследствие наложения при 
интерференции. Это видно наглядно на бассейне, как примере перехода Мертвое пространство – 
Наше пространство. В данном случае материя стала более энергоемкой. 

Однако именно интерференция волн дает картину, когда при наложении волна не только повышает 
амплитуду колебания (повышает энергию), но и наоборот – при наложении разноименных по 
направлению колебаний происходит понижение амплитуды (при повышении плотности - снижение 
уровня энергии). Как раз такой случай имеет место в Пространстве Мрака. 

По наблюдениям астрономов масса черной материи в сотню раз больше, чем нашей. Опять правильно, и на 
модели видно, что исходное волновое поле (Мертвое пространство) занимает всю площадь бассейна, а 
крутые «стоячки» только там, где поднялись. Их гораздо меньше, чем остальной воды. 
Вывод: - количество энергоемкой материи вышестоящего пространства всегда меньше, чем количество 
менее энергоемкой материи нижестоящего. 
У нижестоящего пространства как масса атомов, так и материи всего пространства, всегда выше, чем 
у вышестоящего. 

Теперь за одно и то же время волна проходит больший путь – она же идет не вдоль или поперек, а по 
диагонали бассейна – УВЕЛИЧИЛАСЬ СКОРОСТЬ ВОЛНОВОГО ПОЛЯ. 

В нашем пространстве это скорость света, а в Мертвой материи – гравитационные волны со скоростью около 0,3 
от скорости света. 
Вывод: - скорость волнового поля энергоемкого вышестоящего пространства всегда выше. 

Вполне естественным получается и следствие – когда по сравнению с исходным пространством уровень 
энергетики вышестоящего пространства понижается, то и скорость волнового поля снижается. Тогда материя 
этого пространства перестает быть излучающей – низкий уровень скорости волнового поля. Как раз такой случай 
в Пространстве Мрака. И здесь все правильно. 

Изменилось и расстояние между пиками стоячих волн – «узлами сжатия» Ретро, т.е. частицами материи. В 
Нашем пространстве оно меньше, чем в Мертвом. Пространство сжалось – вот вам ЛИНЕЙНЫЙ ФАКТОР! 

Как и базовые (матричные) частоты, линейный фактор никто не «назначает», и не «устанавливает» - 
величина линейного фактора является лишь естественным отражением соотношения частот, точно, как 
диагональ параллелограмма. Только линейный фактор для простоты пользования мы выражаем в 
целых натуральных числах, являющихся обратным к соотношению. Они даже получаются целыми потому, 
что частоты – кратные базовой! И пресловутое «Пи» здесь совершенно не при чем. Ее в формуле Есита что-то 
не видно… 

Так что и линейные факторы, и частоты пространств, и уровни их энергии можно просчитать «на кончике пера» 
из матричной частоты и шага кратности. Если знать их, эти частоты… 
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Из всего сказанного легко сделать вывод – Вселенная по природе своей материи едина во 
всех пространствах, и все ее пространства связаны между собой как неразрывное 
ЦЕЛОЕ, сбалансированное по уровням и количеству энергии (материи) – ничего нельзя ни 
убавить, ни добавить. 

Если представить сказанное графически, то получится картина наподобие пирамиды, где каждое 
вышестоящее пространство как бы «стоит» на нижестоящем, и не просто «стоит», а как бы «вырастает» из него. 
Все взаимосвязано – вот это и есть ПРОСТРАНСТВЕННЫЙ СДВИГ. 

Вот теперь, Илья, ты сам видишь, что во всем соблюден ПРИНЦИП ПОДОБИЯ – семь пространств 
Вселенной, семь цветов радуги, семь нот звукового ряда, семь чакр человека. В чакрах даже соблюден еще 
и ПРИНЦИП ПОДОБИЯ ПО БЛОЧНОСТИ материи Вселенной, что касаемо взаимодействия Серой материи 
и материи нашего пространства, Серой материи души и тела человека – там три высших пространства 
стоят отдельным блоком, и у человека три верхние чакры отдельным блоком – для души. 

НЕ МОЖЕТ В НАШЕЙ ВСЕЛЕННОЙ СУЩЕСТВОВАТЬ ИНЫХ ПРОСТРАНСТВ В ПРИНЦИПЕ 
– НАРУШАЕТСЯ ЛОГИКА ПРИНЦИПА ПОДОБИЯ. 

Вот теперь, Илья, ты сам видишь, что просто не может быть атома материи, в котором одновременно были 
бы элементарные частицы всех пространств. Все пространства и их материи разнесены, граничат и 
взаимодействуют только с соседними пространствами. И всегда передача энергии естественным образом 
идет только по направлению энтропии – от теплого к холодному, или от материи вышестоящего пространства 
к материи нижестоящего. 
Например, в нашем пространстве материя Желтого есть в твердых ядрах планет и Солнца. Но планеты 
относительно холодные, а Солнце – звезда, излучающая много энергии. Почему так? Это очень легко показать 
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с помощью того же линейного фактора. Спроецируй желтую материю Солнца на наше пространство. Это 
очень просто: диаметр твердого ядра Солнца нужно умножить на линейный фактор, т.е. на 5. Результат 
многократно превысит видимый диаметр Солнца – материя Желтого пространства так проецируется на 
наше, потому мы и видим Солнце всегда излучающим. 
Если же такие же расчеты выполнить по ядру Земли, то граница проекции желтой материи окажется ниже 
земной коры – желтая материя экранирована материей нашего пространства, и мы ее свечения не видим. 
Здесь нужно учитывать одну особенность – фактическую массу материи Солнца и ядер планет мы 
никогда определить не сможем. Это в принципе невозможно. 
Мы можем определить только массу и содержание переходных элементов Желтой материи, которые 
могут существовать и регистрироваться в нашем пространстве. А ведь материя Солнца состоит еще и из 
атомов материи только Желтого пространства – вот их массу мы измерить никак не сможем. 
Это можно представить как губку, пропитанную водой – тяжелая и мокрая. Где вода - чисто Желтая материя, а 
губка – переходная, т.е. тероиды. А у вас весы только с чашечками из сетки, как сито. Только положили на 
них пропитанную водой губку, а вода вся и утекла – только вес сухой губки и сумели определить. 
Потому в книге, где я привожу состав ядер Солнца и планет, учтены только тероиды – учесть чисто Желтую 
материю в наших тоннах невозможно. Можно только учитывать ее влияние через систему коэффициентов, что я 
и сделал. 

Как «достать» материи соседних пространств? 
Можно сделать волновую линзу, активировав по частоте ЖС два вектора торсионного генератора, 
перпендикулярно расположенных друг к другу. Но ведь желтая материя близко – в ядре планеты. Что 
тогда? Откроется 15.000-градусный жар Желтого пространства – словно на поверхности Земли звезду зажгли. И 
это надо? Чтобы сгореть сразу? 
И пространство Мертвой материи можно открыть подобным образом – оттуда сразу пахнет космическим 
холодом, высасывая энергию нашего пространства и жизнь из наших тел. 
И Ретро во всех пространствах всегда рядом – только руку протяни! Его тоже можно открыть, но только этого 
делать никогда не надо – можно планету погубить. Открывшаяся пространственная линза Ретро сразу будет в 
себя всасывать все, как сверхмощный пылесос – и воздух атмосферы, и почву, и все предметы, - всю 
окружающую материю. Наша материя там будет просто гореть, аннигилируясь «в ничто», в исходную 
структуру Ретро. И так будет до тех пор, пока Ретро этот генератор перехода с источником питания в себя не всосет, 
и не сожжет… 

А это нужно? Такой смертельный риск для людей и нашей планеты, на которой живем мы сами и наши дети? 
С пространствами «шутить» нельзя, пока человечество ума не наберется: - потому я всегда очень 
осторожно освещаю эту тему. А трезвый ум «шуток» никогда не допустит. 

Несколько иная ситуация по звездам и объектам Серого и Синего пространства. 

Здесь необходимо четко усвоить, опять же по аналогии с волновым бассейном, сам принцип дальнейшего 
сжатия материи ЖС как волновой интерференции, т.е. эффекта наложения волны. Дело в том, что начиная с ЖС 
три оставшиеся пространственных вектора Вселенной имеют отрицательное направление. Повторяю: 
торсионные векторы отрицательные. Речь идет не о направлении вращения торсионных полей, а об 
общей направленности вектора. 
Как попроще объяснить, чтоб однозначно, и без ошибки? 
Направление вращения торсионных полей по часовой стрелке или против есть частотно-векторная 
характеристика торсионного поля, как вращается вокруг своей продольной оси труба, например, - вправо или влево. 
А вот пространственная направленность торсионного вектора – это куда та «труба» своей осью повернута – 
на восток, или на запад. 
Относительно всех векторов нашего блока пространств «Мертвое/Наше/Желтое» все векторы блока «Мрак/
Серое/Синее» как раз развернуты в обратную сторону, т.е. отрицательные. 
В переходе «Желтое/Мрак», где подобное впервые встречается, при наложении такой волны необходимо 
учитывать, что знак «минус» дает сдвиг как раз на половину периода волны, т.е. на пик волны 
Желтого пространства приходится впадина Мрака. И получается, что при увеличении степени сжатия 
снижается плотность материи, ее энергетика и скорость волнового поля (отсутствие излучений). 
Материя получается относительно рыхлой, как в Мертвом пространстве. 
Вот и получили все «прелести» Мрака естественным образом. 

В этом физический смысл волнового эффекта. Ничего «трансцендентного» здесь нет. 

Далее, с наложением Серого и Синего векторов, отрицательная направленность менее сказывается за счет 
взаимного «поглощения» («минус» на «минус» дает «плюс»), и при сжатии материи происходит рост ее 
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плотности, энергетики и скорости полей, но не такой быстрый, как в нашем секторе. 

Для Серого и Синего пространств пространство Мрака исполняет такую же функцию, как пространство 
Мертвой материи для нашего и Желтого пространства. И материя Мрака такая же рыхлая и аморфная, и так же 
по Вселенной «размазана», как материя Мертвого пространства. 

Посмотрите внимательнее на схему пространств – налицо подобие! 

Вот так и получается, что материя Вселенной фактически разделена пространством Мрака на два больших 
подобных блока: «Мертвое/Наше/Желтое» и «Мрак/Серое/Синее». Серая и Синяя материи практически 
(почти) вечные – они защищены от спонтанного распада Мраком, как мы защищены от Ретро 
Мертвым пространством. Однако это «почти» совсем не означает, что они вечные – там тоже есть 
энтропийные процессы, но в существенно меньших масштабах. Трогать их тоже нельзя – они все равно связаны 
с нами через Мрак. Равновесие. Энтропийная стабильность. Так что ты прав, Илья, в своих рассуждениях 
– действительно есть два типа звезд. 

Да, они так же проецируются на наше пространство, и по коэффициентам умножить можно, и так же 
светятся (незначительная «утечка» через «энтропийный клапан» Мрака), однако это свечение для нас 
холодное. Это словно «звезды-призраки». Атомы материи этих пространств не имеют в своем составе 
лептонной базы нашего и Желтого пространства, и на нашу материю уж никак воздействовать не могут. 
Наш автоматический зонд, например, без малейшего для себя вреда пролетит сквозь такую звезду, и ей 
никакого вреда не причинит. Однако на пилотируемом корабле нужно быть осторожнее – вашу душу 
просто размажет по поверхности этой звезды, и на выходе корабль и экипаж будут внешне целыми, но 
люди окажутся уже без разума. 
Однако именно это «блочное» разделение по материи пространств, что Серая и Синяя материя на нашу материю 
не действуют, позволяет душам жить и в нашем, и в Желтом пространстве без малейшего вреда – только 
нужен «пространственный переходник» - физическое тело материи нашего пространства и система подключения 
к нему. Как скафандр. 
Можно и «трубу» из Серой материи сделать, как транспортный терминал для душ, например. Кстати, именно так 
и делается – «трубы» торчат в наше пространство, прямо к Земле, невидимы, и никому и ничему не мешают. 
Но очень удобно и эффективно для транспорта душ туда и обратно; и безопасно – иной материи по ним 
не протащить. Да и накопители, как «залы ожидания» для душ, тоже из Серой материи. Видны вам эти 
сооружения в космосе? Нет. А они в вашем пространстве есть. И совсем недалеко от Земли, уж если на то пошло. 
Разница только в том, что в звездах Серая материя тяжелых металлов активирована по функции ядерного 
распада, потому и светится, а в душах и «трубе» более легкие, стабильные неактивные материалы, потому они 
не светятся, и вы их не видите. Все просто. 
Но излучения Синих и Серых (белых) звезд нужно учитывать – они влияют на душу. Отчасти этим 
занимаются астрологи, по расположению звезд (галактическая сетка излучений) просчитывают аспекты 
поведения индивидов. Там еще много особенностей влияния Желтого и нашего спектров на материю тела, а 
через него опосредованно на душу, но это отдельный (и большой) разговор. Вам нужно понимать устройство 
вашего тела и логику его развития с первой клетки. 

До сих пор мы рассматривали принципы образования материи на упрощенной двумерной модели 
волнового бассейна с его упрощенной векторной схемой. И в отношении пространств применяли 
только результирующие векторы. 
Но в реальности все несколько сложнее, и нужно рассматривать процессы в объеме – Ретро и все 
остальные пространства объемные, а не плоские. А любое пространство описывается шестью векторами, а не 
двумя. Если представить себе объемную картину бушующего на всю глубину моря структуры Ретро, то как раз 
и дойдем в своих рассуждениях до самых первых мгновений созидания материи Вселенной. 
Что было причиной того волнового шторма? Взрыв? Если взрыв, то чего? В Ретро материи нет. 
Нестабильность плотности структуры Ретро, вызванная ее перенасыщением, повлекшая ее перемещения и 
цепную реакцию волновых превращений? Словно горная лавина, срывающаяся даже от малейшего шепота? 
Что тогда было? Я не знаю,… или не помню, или не знал никогда? Не могу сказать, а врать не хочу и не могу. Я 
вижу только последствия этого вселенского шторма – нашу необъятную Вселенную с ее шестью 
материальными пространствами. 
Но даже воображению трудно себе представить те гигантские вихри в Ретро, когда образовалась Вселенная. 
Размеры бесчисленного множества этих вихрей во всех направлениях превышали размеры галактик, в них 
структура вращалась во всех направлениях одновременно с бешеной скоростью, многократно 
превышающей скорость света. Такие скорости для Ретро совсем не редкость. Это вращение порождало 
материю звезд, и волны Ретро выталкивали и выплевывали, гигантские капли и струи раскаленного металла, 
гоня эти огромные сгустки горящей материи прочь от себя, образуя первичные протогалактики и 
мегагалактики. Небо и вся Вселенная горели от избытка энергии – шла аннигиляция контактирующей меж 
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собой материи разных пространств. Эта материя распадалась на исходное состояние, и оседала в менее 
энергоемкие пространства, наполняя их, а также пространства Мрака, Мертвой материи и Ретро. Все кипело, как 
в гигантском котле. Выгорая, материя постепенно освобождала свободное пространство между звездами 
и галактиками, оставляя только сгустки одноименной материи, разделенные пространством - образуя 
нынешние материальные пространства Вселенной со всеми их миллиардами звезд и галактик. 
Так материя расслаивалась, так происходило упорядочение материи разных пространств по энергии и 
полям вращений. Постепенно все успокоилось и воцарилось динамическое равновесие энтропии 
между пространствами и Ретро. Вселенная стала такой, какой мы видим ее сейчас. 

Надеюсь, теперь тебе понятно стало, как образовалась материя Вселенной и ее пространства? И должны 
понять, потому что я не просто объясняю, а на простых примерах добиваюсь понимания ФИЗИЧЕСКОГО 
СМЫСЛА естественных процессов творения и состояния материи всех материальных пространств 
многомерной Вселенной. 

Надеюсь, что ты понял, Илья, а вместе с тобой и все, кто читает эти строки. А ежели так, то теперь сам 
понимать должен, что в трехмерном пространстве нельзя даже теоретически убрать или «занулить» любую из 
6 (шести) пространственных осей. Тогда у пространства объема не будет. Что, вместо «зануленной» оси 
стенку ставить? Нонсенс получится. Абракадабра. 
Так же и в многомерной Вселенной, нельзя убрать или «занулить» какую либо ось из 6 (шести), а тем 
более, материальное пространство. Ведь там не просто теоретические пространственные оси, а 
суммарные торсионные векторы, выражающие и описывающие естественную суть материи целого 
пространства Вселенной! Здесь даже в нашем воображении нулей не хватит после целого числа, чтобы 
выразить (например, в тоннах) массу материи целого пространства – всех ее бесчисленных планет, звезд и галактик. 

В естественной природе Вселенной всегда торжествует принцип оптимальности. Что проще, без «наворотов», то 
и надежней – миллиарды миллиардов лет не сломается! Если для описания пространственного объема и любой 
его точки достаточно 6 (шести) осей, то зачем лишние? Зачем усложнять систему? Все равно «добавки» сами 
собой уничтожатся, и все вернется к оптимуму. 

Это ЗАКОН ЕСТЕСТВЕННОЙ СУТИ ВСЕЛЕННОЙ. 

Так что сами видите – пространство Вселенной нельзя ни в ноль превратить, а тем более куда-то «умыкнуть»: 
один камень уберете, и весь «дом» рухнет! Да и куда и как «умыкнуть» материю целого пространства, если 
это неизбежно повлечет за собой соседние? Они же взаимосвязаны материей и элементарными частицами, 
как звенья единой цепи. «Занулишь» или «умыкнешь» одно, рассыплется другое – как быть в 
соседних пространствах с атомами той материи, если из них там вдруг исчезнут ядерные (адроны) и 
орбитальные (лептоны) элементарные частицы? А за этими пространствами и неизбежно влияние и на 
материю остальных – вся Вселенная рассыплется, как карточный домик! 
Сама постановка вопроса «зануления» пространства абсурдна, поскольку противоречит элементарным 
категориям закона сохранения энергии (материи) – «энергия никуда не девается и не исчезает, 
а переходит в другие ее формы». 
Так и с пространствами: да, они могут «исчезать» и появляться вновь, но эти появления и исчезновения в 
составе пространств Вселенной означают не «зануление», а переход материи пространства на иную частоту, 
кратную базовой (матричной), но в составе той же Вселенной. Звезды на том же месте. 

Вспомните картину наложения волн в бассейне. Теперь понимаете физическую суть термина «матричная» 
в данном приложении? 

Такие «выкрутасы» пространств вполне возможны при энергетическом дисбалансе элементов системы по 
энтропии; возможны, но крайне нежелательны. Будет нарушен тончайший баланс энергии, при котором 
возможна уже существующая жизнь во Вселенной. Если наше Солнце будет более яростным, мы или сразу 
сгорим, либо в мучениях засохнем от засухи, а если более холодным – замерзнем. 
Поэтому так важно равновесное состояние Вселенной, потому никто и никогда не трогает естественного хода 
ее процессов, и не идет против Законов ее естества – это равносильно самоубийству. И даже если бы кто-то и 
захотел «опрокинуть» Вселенную или одно ее пространство, то никому это не по силам, будь эти силы от Зла или 
от Добра, даже Создателю. 

Положения теории многомерного пространства важны и применимы в случае создания 
искусственных подпространств, строго локальных по размерам и энергии (массе). Сами понимаете, что это 
крайне необходимо как для обеспечения самой возможности и безопасности быстрых перелетов внутри галактики 
и между галактиками, так и для строительства новых планет, ремонта и сохранения старых. Все для 
обеспечения Жизни. 
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Однако может изменяться еще один параметр, единый, и сразу для всей системы – Время. 

Знания Высших были на Земле еще в глубокой древности. Некоторые в той или иной степени сохранились и 
дошли да наших дней, например, у тех же славян-ариев в их Ведах. И там есть знания о физических размерностях. 
А чем и как меряем мы? Как сопоставить наши знания, древние Знания Высших, и ту информацию, что 
Они передали недавно, формулу Есита, например. Или те же частоты Пространств и Матричную частоту? 
Мы поймем, что нам дали? Как ее точно и корректно можно просчитать, проверить, наконец? По какой 
«линейке» или системе мер? 
Во Вселенной для всех пространств есть одна незыблемая мера – ВРЕМЯ. Так какое оно? Чем его измеряем мы, 
и как его измеряли Высшие, хотя бы в древности? Как сопоставить шкалы измерений? Вот что я нашел в 
результате анализа многих источников: 

«Как известно, скорость света 299792468 м/сек В славяно-арийских традициях день - 16 
часов, час - 144 части, часть - 1296 долей, доля - 72 мгновения, мгновение - 760 мигов, миг - 
160 сигов, сиг - 14000 сантигов. 
Учитывая, что сейчас считают сутки 24 часа = 1440 минут = 86400 секунд, получим, что 
1 сантиг = 2,36065 х 10-13 секунды. 
Свет за это время проходит 7,07705 микрометра, а это несколько меньше трех волосков - 
самой маленькой единицы расстояния (в тех же традициях) - случайность? Ни каких 
степеней десяти!!! Всё натуральными числами. 
Самое же малое расстояние (возможное в нашем Мире) - размер электрона. Именно 
этим размером и скоростью света определяется МЕЧ (Матричная Единая Частота) 
Нашего пространства». 

В другом источнике: «…Секунда – 2 миллиарда мигов…» 

Если учесть, что в году 31.536.000 сек (грубо, без учета суточных «добавок» и високосных лет), то как соотнести 
хотя бы приближенно, сантиг и секунду? Чтобы разумом объять масштабы соотношений? Если взять сантиг 
как секунду, то из такой «секунды» сколько лет получится?? 
У меня и получилось… 14 миллионов 205 тысяч 986,8… лет. 

Еще в источнике: «…Секунда – 300.244.992 сига…» 

Получилось… 13 тысяч 328,988… лет. 

Расхождения слишком большие – очевиден недостаток и противоречивость информации из Вед, или 
неточностей перевода и трактовки. 

Но все равно невероятно! Такая сумасшедшая точность! При такой умопомрачительной точности не может 
день планеты равняться целому числу часов, обязательно «довески» будут. Где они? Опять недостаток древних 
Вед. Так что все получается только для приближенной оценки. Потому результаты расчетов по микрометрам 
пути света я не проверял – все равно не получится точного ответа, а только приближенный. 

Вопрос: для чего такая точность? Увы, ответ очевиден – для измерения частоты волновых колебаний излучений. 

Правда, есть любопытное соотношение в тех же арийских источниках: «…1 год богов равен 360 годам 
людей…» Вот это интересно. Вряд ли речь идет о периоде обращения планеты богов вокруг их солнца. Во 
многих сказаниях (и сказках) говорится, что на Небесах день равен земному году, якобы, прожив там этот 
год, человек возвращался на Землю тогда, когда от современников и памяти не оставалось. Но Время 
везде одинаково, как мы поняли, и год Единого времени не может быть разным. Видимо, здесь другое, а именно 
– соотношение частот Земли и Серого пространства. Возможно, это и есть кратное соотношение по 
Матричной частоте. Но это опять только гипотеза. 
Да и какая она, эта частота? 
И опять вопросы, вопросы… Если измерять Единую Матричную Частоту, то почему по электрону? Ведь не 
Наше пространство первая материальная основа Вселенной, а Мертвое. А там что измерять? Опять 
вопросы, вопросы… Ясно одно – нынешнего уровня развития земной науки явно недостаточно для их решения, 
как и то, что секунда не пригодна для столь точных измерений Единого Времени Вселенной – слишком 
грубая размерность. Слишком. 
А какая нужна? Да какая бы ни была, нам все равно эту размерность необходимо соотнести с Размерностью 
Времени Вселенной, что у Высших, и часики свои синхронизировать по Вселенскому Времени. 

А без этого мы не сможем ни Есита просчитать, ни частоты исчислить. Или рисковать, получая их опытным путем, 
а не от Знаний Вселенной? 
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Вопрос оставляю открытым. Я не имею права на него отвечать. Думайте сами. 

Я надеялся, что эти простые выводы из теории люди сделают сами, но напрасно… Все же уже было написано 
– расписано. И учебники физики под рукой, и Веды можно найти. Все есть. Только нужно было сесть и подумать 
с трезвой головой над сказанным, сделав два-три логических хода, представить себе все это воочию. 
Сложно? Нисколько! Сами же видите. Но коль не хотели (или не умели) понимать, приходится разъяснять 
сказанное ранее. Вам же в ущерб – с моими разъяснениями еще одна возможность тренировки разума 
вами утрачена. Зато получили свет Истины и возможность ориентировки в еще темное предрассветное время. 
Вреда нет – в первом случае утраченные возможности еще можно наверстать; а во втором – несомненная польза 
для Знания. Так что это не Выбор, а еще дорога к Выбору. Дополнительная ориентировка и подсказка. 

Илья! 

Я свое обещание выполнил. Вот статья. Но ее публиковать запрещаю – Программа информирования закончена. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

Скачать статью в виде ZIP-архива (30,6 Кбайт) 

<< На первую страницу 
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НЛО НАД ГОЛОВОЙ - ВЛАСТИ ВСЮ ПРАВДУ ЗНАЮТ, 
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Коллеги прислали любопытную ссылку: 
http://www.oko-planet.spb.ru/?open&h=1&p=2_4&type=viewmes&site=194A3E 

Добавлено: Князь, 6.8.07 8:12:48 AM | Просмотров: 88 
-------------------------------------------------------------------------------- 

«Сейчас нудно подробности, терпите, дальше поймете почему. 

Место действия – верховья Киевского водохранилища, урочище Сивки. 
Дата 5 августа 2007 года. 
Время наблюдения – с 00:45 мин до 00:55 мин. 
Наблюдавших – три человека. 

Условия наблюдения – облачность 2 балла, высокая. То есть практически чистое небо с легкой редкой 
высокой облачностью – примерно 3000 метров. 

Сектор обзора – примерно 90 градусов, слева, справа и за спиной деревья. Впереди, на противоположном 
берегу, на удалении около 700 метров песчаный холм высотой метров 20. 

Источники света – Луна за спиной за деревьями (очень слабо), светодиодная лампа (18 
ультраярких светодиодов, 12 вольт питания через параметрический стабилизатор тока на 
LM317), газосветная лампа – колба от экономичной лампы с преобразователем. Рассчитывалось на 
22 килогерца, получилось килогерц на 18, поэтому слышно что пищит, но доделывать как всегда было лень – 
для себя и так сойдет. 

И наконец главный участник действа – китайский налобный фонарик, у которого режимов 8 свечения – их 
них как минимум 6 бесполезных – это как мы считали – разнообразные комбинации миганий. Микросхема 
в фонарике имеет ярко выраженный тепловой дефект, поэтому минут через 10 работы он 
начинает произвольно переключать режимы, а потом мигает совсем уж хаотично. Так как лодка стоит 
в довольно узком рукаве, причаленная на самом мыске – с нее открывается шикарная возможность заброса 
в самую яму, где сом живет, фонарик одет на кожух мотора и мигает для разнообразных придурков, 
которые любят носиться на лодках по ночам. Со своего места он сполз, и мигает, вообще говоря, в небо, но 
так как вспышка очень сильная, поправлять лень, и так сойдет. Сидим, разговариваем за жизнь, кто-
то замечает шутя, что фонарик надо бы поправить, а то он в небо сигналы инопланетянам подает. Через 
пару минут на грузовке звякает колокольчик – кто-то червяком поинтересовался. Поворачиваемся в 
сторону реки, и видим в направлении северо-северо-восток на высоте больше 3000 метров (размыто 
облачком), дальность определить затруднительно – условно километров 10 – очень яркую 
крупную светящуюся точку, которая стремительно двигается прямо на нас, все время увеличиваясь в 
размерах и тормозя по мере приближения. Никому не приходилось испытывать ощущения, когда на вас 
выходит для удара боевой самолет? Примерно те же самые и у нас. Ступор. 

Объект окончательно тормозит и зависает над противоположным берегом на высоте примерно метров 10-
12 (по холму хорошо ориентироваться, он становится освещенным) на удалении от нас метров 300. Вид 
и линейные размеры – светящееся яйцо, метров 15 по горизонтали и 5 по вертикали. Края размыты. 
Точнее ничего не скажешь, ощущения такие же, когда стоишь против света фар. 

Минута примерно столбняка, потом крик – «фотик давай!!!» Один срывается в палатку, там лежит 
Canon 420. Я тоже прихожу в себя и начинаю относительно трезво оценивать действительность – 
стало ощутимо светлее вообще, но не так светло за столом, где мы сидим. И тише. Газосветная 
лампочка потухла, преобразователь молчит – писка нет. Светодиодная лампа светит, но так как у нее 
свет довольно направленный, ощущение, что светит не так ярко как прежде, может быть на фоне 
общего посветления местности. Фонарик, висящий на моторе, окончательно сходит с ума и выдает в 
небо такие комбинации вспышек, которые явно в его памяти предусмотрены не были. Висящее напротив 
яйцо неуверенно, несколько раз, (5-6 – мнения разошлись) мигает оранжевой точкой (цвет общего 
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свечения белый, может чуть с синевой) в самой середине. Китайского языка там явно не знают. 

Наконец из палатки с разнообразными звуками чего-то падающего, гремящего, словами про 
человека, конструировавшего эти молнии, накомарники и его родственников, вываливается тело 
с фотоаппаратом наперевес. 

«Включать где?!!!!» 

«Сюда... дай, …..!!!!» 

Фотоаппарат наконец попадает в руки хозяина, после десятка секунд каких-то судорожных движений голос 
– «сдох». Ну и еще несколько всяких. 

Светодиодная лампочка над столом меркнет и потухает. Фонарик на моторе, выдав в небо 
последнюю комбинацию вспышек – тоже. 

«Яйцо», повисев еще пару минут на прежнем месте, приглушает светимость, и начинает движение. 
Набор скорости от нуля до полусотни километров в час по раскручивающейся спирали вверх против 
часовой стрелки в три витка (полсотни метров по вертикали) с максимальным радиусом верхнего 
витка метров в сто – и мгновенный старт на зазвуковой скорости в направлении юго-запад. Слева деревья, 
не видим, из поля зрения уходит за доли секунды. Тишина полнейшая. 

Мужики молча собираются за столом, раздувают костер (он практически потухший был, угли тлели 
под пеплом), достают последнюю бутылку, оставленную на завтра, молча выпивают, и совершенно 
трезвыми глазами смотрят друг на друга. Что это было???!!! 

Сон как рукой сняло, до рассвета обсуждение и рассказы, утром даже не хочется ловить рыбу, снимем лагерь 
и едем домой под впечатлением. На берегах, как назло, практически никого. Через пару километров 
находим стоянку, пытаемся с ними поговорить – бесполезно. Они и сейчас неадекватные. 

Остаемся наедине с необычным. Впечатления свежайшие, как приехал, так сразу и набрал». 

Действительно интересно, и я очень серьезно отнесся к этому сообщению. С его автором, «Князем», я заочно 
знаком еще по форуму «Накануне». Вкратце знаю кто он, и историю его. Серьезный мужик, крепкий. Что 
касается наблюдений и их мгновенного анализа, то тут можно не сомневаться – все у него предельно точно - в 
этом деле перед нами профессионал высочайшего класса, который никакую мелочь не упустит, и на все 
обратит внимание. В его работе любое такое упущение могло стоить жизни. Выжил. Никогда не ошибался. 

Когда он ушел с нашего форума, мне искренне было жаль – видимо, «чуда» не дождался, а «чудес» у нас не было, 
и нет. Только Правда, факты и логика. Но не стал удерживать – не имею права. Выбор его, а это дело священное 
и неоспоримое. 

Поражало другое – «счастливчик» же «Князь» 
на встречи с НЛО! Мне такого самому воочию видеть 
не доводилось еще, как и подолгу бывать в 
безлюдных местах, а над городами так низко 
они никогда не летают. Позже поймете, - почему. 
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Ведь буквально пару лет назад, возвращаясь днем с такой же рыбалки, «Князь» столкнулся с НЛО, и его тогда 
даже сфотографировали. У меня снимок не сохранился, так друзья по форуму тут же прислали. Вот та 
«тарелка» отдельно: 

 

В этой истории с «тарелками» и «Князем» поневоле подумаешь: «Отвернешься от Небес, так Небеса сами к 
тебе придут». Вот «тарелка» «на фонарик» и «клюнула»… 

Но за окном был уже август 2007, и «тарелок» в небе – видимо-невидимо. Умей только видеть. 
Как раз незадолго до этого, в 20-х числах июля, мне прислали этот снимок: 

 

Этот снимок сделан в Подмосковье. Моя знакомая, которая прислала мне эту фотографию с женщиной 
и «тарелками», говорит, что сначала она увидела эти «тарелки» виртуально, в пространстве. От них шли лучи, 
в которых военные становились скелетами в форме, или военных заранее программировали на смерть 
- гражданским никакого вреда не было - на них «тарелки» внимания не обращали. А на следующий день 
она получила эти фото - там были знакомые «тарелки». Переслала их мне 23 июля. 

Также интересная подробность: при 
съемке «тарелок» видно не было, а 
на электронном снимке они проявились. 
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И хорошо видно, что та, что 
ближе, собственно и есть «тарелка», а 
вот более удаленная более походит 
на большой корабль - «сигару», 
носитель этих самых «тарелок». 

А до этого 02 июля, мне прислали снимки с Кавказа, сделанные в окрестностях старинного 
азербайджанского селения Хыналы, и тоже с такими комментариями - «пока снимали, ничего не заметили, а 
на снимках…»: 
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Я специально поставил увеличенные фрагменты снимков – видите, просматриваются те же антенны, и 
белые инверсии под «тарелками»? Они есть практически на всех снимках – при увеличении, и особенно 
при техническом анализе снимка с изменением параметров яркости, контрастности и цветовой гаммы 
хорошо видно. Что это, как думаете? Неужели не понятно? Нет, не понятно, если 28 августа такое письмо 
из Астрахани получил: 

«…У нас, в гор. Астрахани, на прошлой неделе в среду 22 числа где-то в районе 21.30 по московскому 
времени наблюдалось необычное явление в ночном небе. А происходило следующее: в небе медленно и 
бесшумно планировал сигарообразный объект с зеленоватым оттенком, оставляющий за собой 
длинный красновато-беловатый шлейф (довольно густой). Рядом с объектом наблюдались 3 
маленьких светящихся объекта, двигавшихся тем же курсом. Сигарообразный объект медленно 
снижался, двигаясь по курсу, в течение 7-10 секунд, и исчез из поля зрения где-то в отдаленной части 
города. Это явление видели многие горожане, и его освещало местное телевидение (однако, 
видеоматериал показан не был). По словам военных этот объект представлял собой не что иное, как 
обычный самолет типа МИГ. Но очевидно, что это очередная "профанация"... 

На ум приходят разные мысли... И в основном, связанные с вашей теорией о начале Суда. Скорее всего, по 
нашей версии, это был разведывательный аппарат ВЦ, хотя может быть мы заблуждаемся. Однако, 
наличие красноватого шлейфа наводит на мысль, что быть может его сбили военные ведомства. В 
последнее время мы заметили, что в прессе и по TV постоянно освещаются вопросы, связанные с разработкой 
и внедрением новых современных видов вооружения как в нашей стране, так и за рубежом. К чему 
готовятся правительства, к какой войне, разрабатывая все новое масштабное вооружение? Не к грядущей 
ли войне с ВЦ? 

Необходимо отметить, что наш регион - Астраханская область - находится итак в зоне повышенного 
риска: наличие газоконденсатного Астр. Газпром, а также Волгоградской ГРЭС уже давно поставили под 
угрозу жизнь почти миллиона человек проживающих в нашей области. Усугубляет эту картину в 
основной степени тот факт, что большая часть территории области представляет собой котлован, яму, 
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на 27 м ниже уровня мирового океана. Представляете теперь, что нас может ожидать, если в час Суда 
по приказу Правительства будут взорваны хоть один из этих объектов? Прекрасная 
возможность манипулирования, укрываясь щитом из нас. И не понадобится стратегическая авиация с 
ядерным зарядом. Только от одного сероводорода вся область задохнется! 

Вот в общем и все, чем мы хотели с вами поделится. Прокомментируйте, пожалуйста, наши суждения…» 

Честно говоря, я «матерился» от такого непонимания, и ответил: 

-------------------------------------------- 

Ну, сколько же можно? От того, что я объясню, пользы вам не прибудет, и толку для развития души мало - 
НУЖНО ДУМАТЬ САМОСТОЯТЕЛЬНО. 

Наш разум определяет Ядро души - сапионный процессор, который работает подобно компьютеру, и 
по сходным программам. Только в отличие от обычных компьютерных программ программы 
разума самообучающиеся. Вы же сами это видите на примере наших детей. 
И это самообучение, самообразование и есть Путь на Небеса, Путь души к Вечной жизни. 

Почему? 

Внешнее проявление живого и работы нашего разума есть аура человека, а вот ПОКАЗАТЕЛЬ 
КАЧЕСТВА РАБОТЫ ПРОЦЕССОРА ДУШИ - ЦВЕТ АУРЫ, или, как его еще называют - ТИТР ДУШИ. 

По титру души видно уровень ее развития - достойна душа стать ангелом, или нет. 

Аура у людей бывает разная - от соломенно-желтого у молодых душ, до синего у ангелов (или "индиго" в 
телах людей). Цветовой ряд радуги цвета ауры (красный оранжевый желтый зеленый голубой 
синий фиолетовый) условно разбит от светло-желтого до синего на 100 участков, от 0 до 100 - номер 
титра. Это как шкала термометра Цельсия, например. Очень удобно не придумывать названия 
оттенка каждого участка спектра, а просто сопоставить цвет ауры со шкалой, и сразу видно номер 
оттенка. Просто и удобно оценить качество развития души – заслужила она право стать ангелом, или нет. 

Когда человек занимается самообразованием и познанием мира, накапливает и анализирует информацию, 
то при работе разума в нем формируются новые нейро-логические связи - мышление становится 
более быстрым и качественным, повышается тактовая частота работы сапионного процессора души 
– меняется цвет ауры - выше частота - ближе к синему. 

Так что титр никто не назначает, никто его не присваивает - ЧЕЛОВЕК СОЗДАЕТ СЕБЯ САМ 
В САМОСТОЯТЕЛЬНОМ ТРУДЕ СОБСТВЕННОГО РАЗУМА. ЭТО ПУТЬ НА НЕБЕСА К 
ВЕЧНОЙ ЖИЗНИ, ПУТЬ К БОГАМ. 

Как раз об этом говорил ариям Перун в своей книге, - только понять надо, и выводы сделать. О том и 
я постоянно говорю - учитесь, думайте, УЧИТЕСЬ ДУМАТЬ САМОСТОЯТЕЛЬНО. Не так ли? 

Это ЕДИНСТВЕННЫЙ ПУТЬ НА НЕБЕСА - ИНОГО ПРОСТО НЕТ. 

Никакие религии, никакие заученные догмы не помогут, никакое положение и деньги, никакой блат - 
только умение самому мыслить аналитически, самому иметь высокий уровень разума и знаний. 

В вашем вопросе есть и все ответы - только умейте думать и анализировать. Думайте, думайте, думайте 
- пока, судя по вашим домыслам, к аналитическому мышлению вы еще плохо пригодны. 

Теперь виденное вами я сам объясню. 

Никакой это не разведывательный корабль, а большой корабль-носитель меньших "тарелок", которые 
и направляют для разведки и боя. Вы же сами пишете о сигарообразном объекте, около которого три 
маленьких, светящихся. 
Происходило это на значительной высоте - в 21.30 корабль и тарелки были еще освещены недавно 
скрывшимся за горизонтом солнцем, коль "светились" – на земле уже темно было. И никуда они не исчезли 
- просто снизились и вошли в тень Земли, "вошли в ночь", почему и светиться перестали отраженным светом, 
и в ночном небе их стало не видно. 

Это трудно понять? 

Никто корабль не сбивал - руки у землян коротки. А откуда красноватое свечение следа, к тому же длинного? 

Сами подумайте: такой корабль оснащен гравитационным двигателем, т.е. генерирует луч антигравитации 
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- гравитации, направленной в обратную сторону от привычного нам вектора тяжести - корабль же держать 
в пространстве надо. Это корабль стоит на таком луче. И не просто держать, но и двигать, придавая 
ему горизонтальную скорость - потому луч направлен не вертикально, как если бы корабль стоял на месте, 
а под некоторым углом. Объект (корабль-носитель) очень большой, потому и луч 
антигравитации значительный - двигатель мощный. 

А теперь подумайте, что будут испытывать на себе материальные предметы, находящиеся вне корабля 
и оказавшись в реактивной зоне луча? Вне корабля предметы будут испытывать реактивный момент 
от действия антигравитации, т.е. наложение на собственный вес дополнительной силы тяжести от 
луча корабля - ощущение резкого усиления собственного веса предмета - к земле клонить будет. А если 
дерево, например, в таком луче окажется? У него ветки и вершина будут обламываться под влиянием 
вдруг многократно возросшего собственного веса, не так ли? И чем ближе к источнику такого луча 
от двигателя корабля, тем действие сильнее. 

Мы же это на форуме пару лет назад уже обсуждали, когда я комментировал увиденные по телевидению 
кадры о странном вывале леса под Хабаровском – там на большой площади лес повалило, а на сопках, 
что повыше, не только повалило, но и верхушки деревьев и ветки обломало. Обсуждали? Обсуждали... И там 
я четко сказал, что это действие гравитационного луча от двигателя корабля, когда к земле слишком 
близко подошли и при резком маневре, чтоб с землей не столкнуться, шарахнули по тайге лучом гравитации 
от двигателя - там корабль тоже большой был - лес на многих гектарах повалился. 

Обсуждали-то для кого? Для Пушкина??? 

Теперь дальше думайте - а как будет вести себя воздух атмосферы, окажись он в таком луче? Правильно - 
его будет в луче от корабля отбрасывать, образуя как раз по форме луча гравитации подобие 
вакуумной воронки, где атмосферное давление значительно ниже окружающей среды, очень низкое, 
почти вакуум. 
А как себя ведет воздух нашей атмосферы в разряженном состоянии, да под действием 
ионизирующего космического излучения, характерного для больших высот? Около 200 км? 
Правильно - начинает сам светиться переливами всех цветов радуги - вспомните северное сияние. 
А здесь, у корабля, условия вакуума больших высот создаются двигателем на значительно меньших 
высотах, порядка от 15 км, а излучения как внешние, так и двигателя заставляют этот след от 
двигателя светиться. Не так ли? 

И от тарелок след светится, но он там значительно меньше – тарелки маленькие, двигатели слабее и 
след меньше. Но всегда этот светящийся след сзади по движению от объекта - впереди он оказывается 
только при резком торможении, а сбоку - при боковом маневре. Величина следа (свечения) увеличивается 
при резком маневре тарелки, когда резко и сильно увеличивается гравитационный импульс - законы 
инерции никто не отменял, и при маневре нужно компенсировать силы инерции увеличенным 
импульсом двигателя. 
Такие выбросы красной и зеленой плазмы я неоднократно видел в ночном небе при наблюдении 
высотных маневров подобных "светящихся точек" - тарелок. 
У самой земли, где атмосферное давление высокое, а уровень внешнего ионизирующего излучения 
меньше (поглощение атмосферой) этот след почти не светится, но виден, как спутная струя от самолета - 
в виде острого белесого облачка снизу и сзади по ходу движения тарелки – словно кипящие белесые 
струи, срывающиеся с крыльев реактивного самолета. Это в условиях вакуума мгновенно превращаются в 
пар мельчайшие частицы небесной влаги. 

Посмотрите на прикладываемый снимок, сделанный в Подмосковье в самом начале 20-х чисел июля этого 
года (когда снимали, то глазом никаких тарелок не видели, а вот на электронном снимке - пожалуйста) - там 
и тарелку хорошо видно, а вдалеке и "сигару". И спутные струи от тарелки видно. 
Если есть компьютерные программы для улучшения четкости изображения (такие в кино показывают, 
когда менты из нечеткого снимка делают четкий, что человека опознать можно и номер 
автомобиля прочесть), то обработайте снимки – увидите и тарелку, и сигару во всей красе и подробностях. 
У меня такой программы нет, и если у вас получится, то результат мне перешлите. 

Так когда, ребята, вы думать научитесь? Я же и форум закрыл, чтоб вас думать заставить - не будет 
толка от обучения, ежели вы сами думать не будете, а только ждать объяснения от меня. Мне о 
себе заботиться нечего - у меня аура даже не синяя, а несколько "круче" - фиолетовая. Сами смотрите, 
кто сомневается. 

А когда ваша аура посинеет? Если сами думать не будете, не научитесь до всего доходить самостоятельно, - 
то никогда. Так ради чего вы жили, если Вечную жизнь получить не сумеете??? 
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------------------------------------------------ 

Письмо отправил. Поостыл немного, и подумал: - «А что я так на ребят «наезжаю», словно псих какой? Они 
же действительно не знают, и не понимают – этого я еще не объяснял»… Стыдно стало, честно говорю. 
Всем сейчас несладко от волновой «ломки». Вот тогда и решил собрать материал и написать эту статью. 
Собрать его можно без проблем: – почти все готово. И «тарелок» сейчас тьма тьмущая в небе, особенно 
ночном. Только нужен цифровой аппарат, да телескоп небольшой. Как раз это есть у моих хороших знакомых 
под городом Талдом Московской области. 
Позвонить – минутное дело. Все объяснил, что мне нужны снимки движущихся небесных объектов, 
испускающих при движении облачка цветной плазмы. Небо чистое. Получится. 
Ребята мне за пару ночей столько наснимали, что голова пошла кругом – несколько ГБ информации! 
Никакими силами столько на модем не перекачать – вот только привезли недавно. 

 

 

Этот ночной пейзаж сняли без телескопа, просто на аппарат. Чтобы все видно было – и небо, и звезды. Что это 
за странная линия «звездочек», да еще с облачками плазмы? Может, рука дрогнула? Да нет – звезды не 
размыты, снимок четкий. Так что же это? «Парад» «тарелок». Зачем они там так выстроились? Да шут его 
знает. Может, смотр сил? Только вот они на большой высоте, и потому освещены недавно ушедшим за 
горизонт Солнцем, почему их и видно. 

А вот множество снимков объектов в ночном небе, когда Солнце источник («тарелку») уже не освещает. 
Выбрал наугад – там их слишком много. 
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Вот это и есть то, о чем я говорил: - те самые облачка светящейся плазмы от «тарелок», маневрирующих 
на больших высотах. Есть желание проверить самим? Не верите? Пожалуйста – в любую ясную ночь выйдите 
из дома, или на балкон, или прямо из окна - и снимайте их, снимайте на здоровье! В ночном небе их полно! 
Я же писал уже на форуме, объясняя, как отличить «тарелки» от спутников по траекториям и маневрированию. 
Там шел разговор о высотных объектах, сопоставимых с орбитами спутников и освещенных Солнцем. А эти 
пониже, в тени прячутся, только по плазме и видно. 

Откуда они там? 
Не вопрос: - мы же сами на форуме внимательно смотрели за сайтом СОХО – что там покажут? Этот 
американский спутник на орбите около 1 миллиона километров вокруг Земли. Это вдвое дальше, чем Луна от 
нас. Смотрит за Солнцем – на нем оптический коронограф установлен. Чтобы получались снимки 
солнечной короны, само Солнце в объективе закрыто круглой заслонкой, а окружающее пространство видно. 
Чтобы было видно корону, выдержка снимков 15 секунд. Вот ее и видно, и звезды тоже. Однако на 
некоторых снимках получались несистемные полосы разной длины и направления – это не помехи, а след 
от движущихся объектов – тех кораблей и «тарелок», что к Земле идут. Это из космической группировки Высших 
в Солнечной системе. Они и реклостер строили, и сейчас готовятся к Высадке на Землю. Находятся как раз в 
фокусе СОХО, со стороны Солнца – так легче маскировать корабли в солнечных лучах. 
Напоминаю подборкой снимков – на них и даты проставлены, и время. По порядку. 

Кстати, именно 
2007.03.30, когда 
началось особо 
массовое выдвижение 
кораблей группировки к 
Земле, нам и пришел 
Приказ закрыть сайт и 
форум, и 
прекратить 
Программу информирования. 
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Что в «пожарном» порядке мы и выполнили: – снимок СОХО говорил о многом. Такого мы еще не видели. 

Честно говоря, мы полагали, что при таком массовом выдвижении флота к Земле Высадка вопрос нескольких 
дней… тем не менее, и сегодня она еще не состоялась. 

2007.06.18 тоже был массовый прилет… 
Корабли рядом, никуда не ушли и не уходили – по последним снимкам видно. 

Кораблей много, они около Земли, «тарелки» везде «шастают», а Приказа все нет… готовятся, видимо! 
Но практически все они на большой высоте – на «бреющем» полете их видно редко, и то в режиме 
оптической маскировки (только электроника видит), и не над городами, а над лесами и 
малонаселенными районами. 

Почему? 
В целях безопасности для людей. Вы же сами убедились, что в луче 
от гравитационного двигателя и воздух кипит от разрежения, 
струей белеет, а на больших высотах даже светиться начинает. 
Каково действие луча от гравитационного двигателя на местность 
и предметы? 

Восстановим картину происшедшего в тайге под Хабаровском в 2005 году. 

В тайге, на большой площади (по некоторым данным до 2 км. кв.) был обнаружен странный вывал леса, словно 
от гигантского взрыва. Однако поваленные деревья лежали вершинами не от центра, как бывает при взрыве, 
а наоборот, к центру, по спирали от периферии. И взрыва такой мощности отмечено не было. На деревьях 
поломаны ветви, на многих частично содрана кора. На сопках разрушений больше – там у деревьев не только 
ветки поломаны, но и сломаны вершины. 
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Тормозной импульс гравитационного двигателя большого тяжелого корабля (не межпланетного, а не менее, 
чем галактического класса) накрыл тайгу. 

Что произошло в гравитационной воронке, образованной работающим двигателем? 

 

Воздух из нее был практически мгновенно выжат, создав почти вакуум. От резко возросшей силы гравитации 
при импульсе на деревьях сломались ветки. На сопке, на которой деревья оказались ближе к кораблю, и 
влияние импульса гравитации выше, сломались даже вершины. От резкого вакуумного импульса 
мгновенно вскипела влага древесных соков под корой деревьев – кора на них словно взорвалась, осыпаясь 
кусками. Животные, что находились в тайге, мгновенно погибли все – трупы разорваны на куски 
взорвавшимися внутренностями, вылетели и лопнули глаза, изо рта выдавило легкие. Вакуум! 
Как только корабль резко взмыл вверх, уходя от Земли, исчезла вакуумная воронка от двигателя. 
Воздух со всех сторон многокилометрового периметра вакуумного пятна устремился к центру, закручиваясь 
по спирали, как в циклонической деятельности. Шквал валил более слабые и старые деревья, укладывая 
их вершинами по направлению своего движения – по спирали к центру. 
Все. Пыль улеглась. И рев внезапной бури стих. 
Корабль бесшумно улетел, оставив за собой поверженную тайгу… 

Сомнения есть в описанной картине? 

А теперь представьте, что будет с городом и людьми, если низко над ним появится такой тяжелый корабль 
с гравитационным двигателем? 

На голливудские кадры из «Дня независимости» можете не ссылаться – там картина пролета гигантского 
корабля над городом вообще не продумана, как и весь этот убогий фильм. Там только тень от него 
солнышко прикрыла… не было разрушений, пока оружие не применили. А его и применять не было 
необходимости – сам корабль оружие. 

Если тяжелый корабль галактического класса пройдет на низкой высоте над любым городом, то по его следу 
новый проспект образуется – все многоэтажки сложатся в груды мусора, погребя под собой уже мертвых людей. 
На руинах загораются пожары от газа из разорванных труб. Везде смрадное кровавое месиво из кусков трупов 
с разорванными желудками и животами, лентами кишок и разбрызганным их содержимым, лопнувшими глазами 
и головами, куски легких на асфальте, а их остатки торчат из оскаленных ртов… 
Ни единого живого! Вакуум был! 
На дорогах начинают разгораться от выдавленного из баков бензина завалы покореженных автомобилей 
с раздутыми кузовами, с корнем выдранными дверьми и задранными крышками капотов, багажников 
и размазанными по обивке пассажирами. Ни одного целого стекла – все вышибло. Рвутся горящие покрышки 
и бензобаки. Электричка еще по инерции катится по рельсам, но там тоже ни одного живого. И вагоны без 
единого стекла, все искореженные, словно их изнутри раздули. Внутри то же, что и в автомобилях, все по 
стенкам размазаны… 
Ад кромешный… Вакуум прошелся! 
Выжившие из соседних кварталов, где не пролетал корабль, сходят с ума от этой картины… 
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А здесь есть сомнения? 

Полагаю, теперь понимаете, почему корабли осторожно стоят у Земли на большой высоте, и почему 
маленькие «тарелки» нужны? Да, да, те самые виманы в больших вайтмарах древних Ариев. Для людей 
очень опасно, потому и берегут нас, оставаясь поодаль. И летают сейчас над поверхностью преимущественно 
в волновых линзах – от ЖС только электромагнитное излучение – автомобили глохнут, а людям безопасно. Но 
и когда придет Срок, вниз пойдут «тарелки» уже в нашем пространстве, да средние крейсеры огневой 
поддержки, тоже сравнительно небольшие, но их двигатели уже будут опасными для нас, хотя и пойдут 
они предельно осторожно для людей и жилья. К точкам посадки по заранее разведанным и 
намеченным маршрутам, чем сейчас Они и занимаются. 

С гравитацией «шутки» плохи! 

Посадка даже небольших «тарелок» с относительно маломощными двигателями разрешена только в 
безлюдных местах, либо на специально подготовленных площадках, где гарантированно не будет людей. 

Почему я это все говорю? 

Чтоб понимали опасность таких летательных аппаратов, и чтоб осторожнее были, пока Они не 
приземлятся – нечего под луч соваться! 

А то получится как у меня, когда моя маленькая дочка, увидев папу, с распростертыми объятиями 
внезапно бросилась навстречу мотоциклу. Чудом сумел остановиться! Чуть дурачком не сделала! 

Вот почему мне и разрешили написать эту статью – чтоб ПОНИМАЛИ, и не были как дети. Теперь уже и это можно. 

Думаете, власти не понимают, не знают и не видят всего этого? Как же они могут «не понимать», «не знать» и 
«не видеть», если мы всю информацию получили самостоятельно, и не при помощи мощных телескопов, а 
самыми обычными фотоаппаратами в любое время? Доступными Интернет-ресурсами? 

Если мы можем, то власть «не может»? Чушь! Или система национальной безопасности спит, не зная, что 
вокруг страны и Земли творится? Это вообще нонсенс, и, пока жива государственность, такого просто быть не 
может по определению. Ведь системы национальной безопасности государств оснащены мощнейшей техникой 
для наблюдения за окружающим пространством. 
Например, в бытность американского президента Рональда Рейгана, когда тот выступал со своей «инициативой» 
по «СОИ», прозванной еще «звездными войнами», его как-то раз пригласили то ли в Штаб 
американского командования ПВО (НОРАД), то ли сил космической обороны. Продемонстрировали 
возможности технических средств наблюдения за околоземным космическим пространством. Предложили 
выбрать любую точку на экране монитора системы наблюдения и посмотреть, что это такое. Оказалось – летящий 
в космосе… гаечный ключ, оброненный кем-то из космонавтов. Рейган был поражен, а все газеты тогда 
взахлеб рассказывали об этом случае. 

Может, что изменилось с тех пор? Изменилось. Только в сторону небывалой гонки разных средств наблюдения 
за космосом, в том числе и оптическими средствами. 
Например, в то время наиболее мощным средством оптического наблюдения был единственный в мире 6-
метровый телескоп-рефлектор, который был построен в СССР и установлен в Специальной 
астрономической обсерватории в станице Зеленчукской, что на Кавказе. А это очень дорогое удовольствие, 
очень дорогое, и не каждому государству по плечу. Потому в 50 — 80-е годы в мире в основном строились 3 — 
4-метровые телескопы. Вот такие и увидели в космосе гаечный ключ… 
Но с тех пор появились и орбитальные космические телескопы-автоматы типа «Хаббл», да и на Земле «сложа 
руки» не сидели… Вот что писала о «гонке» телескопов кандидат физико-математических наук Людмила Князева 
в статье «Отражающий звезды» ноябрьского номера журнала «Вокруг света», 2001 год, стр.76-85. Там 
и впечатляющих фотографий чудо-телескопов много, только нет у меня сканера, а в Интернет-ресурсе 
журнала http://www.vokrugsveta.ru/publishing/vs/archives/?item_id=135 текст без фотографий, всего одна есть. Но 
и ее достаточно для ощущения масштабов – там человек стоит, видите? 
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«…Очень большой телескоп 

Совместный проект восьми европейских стран, названный Очень большой телескоп (VLT), также близок 
к завершению. Его основной идеей стало создание четырех однотипных телескопов с диаметром 
главного зеркала 8,2 м и установка их в одном месте с максимально благоприятным астроклиматом. 
Каждый из них может работать как в автономном режиме, так и в комбинации с другими 
телескопами, обеспечивая в этом случае собирательную способность 16-метрового телескопа. Эти 
телескопы имеют цельные зеркала из особого сорта стекла, их толщина всего 175 мм, поэтому специально 
для них была разработана сложная система разгрузки. В перспективе эти телескопы будут работать 
в режиме интерферометра для получения высокого разрешения. 

Телескопы кека 

Первыми «ласточками» нового поколения больших телескопов стали два 10-метровых близнеца для 
оптических инфракрасных наблюдений, получивших имя «Кек». Они появились на свет благодаря помощи 
фонда У. Кека, предоставившего 140 000 долларов на их строительство. Размером с восьмиэтажный дом и 
весом 300 тонн, они работают с высокой точностью. В «сердце» каждого из них — главное зеркало 
диаметром 10 м, состоящее из 36 шестиугольных сегментов, работающих как одно отражательное 
зеркало. Они установлены в одном из лучших на Земле мест для астрономических наблюдений — на Гаваях, 
на склоне потухшего вулкана Мануа Кеа высотой 4 200 м. К 2002 году эти два телескопа, расположенных на 
расстоянии 85 м друг от друга, смогут работать в режиме интерферометра, давая такое же 
угловое разрешение, как 85-метровый телескоп. Дело в том, что зеркало телескопа имеет две 
характеристики. Первая из них — светособирающая способность, пропорциональная площади зеркала, 
вторая — способность зеркала разделять или разрешать малые объекты, называемая угловым разрешением 
и пропорциональная диаметру зеркала. Если убрать из зеркала некоторую часть, то его 
собирательная способность резко упадет, а угловое разрешение останется тем же, что и при целом 
зеркале. Это и позволяет использовать два телескопа «Кек», как два кусочка большого 85-метрового 
зеркала. Для улучшения качества изображения эта система будет дополнена еще четырьмя телескопами 
с диаметром зеркала 1,8 метра. 

Большой бинокулярный телескоп 

В отличие от обычного рефлектора бинокулярный телескоп имеет два первичных зеркала. Вращение 
вторичных зеркал дает возможность быстро переключать телескоп с одного типа наблюдений на 
другой. Короткое фокусное расстояние первичных зеркал позволяет создать компактную, но 
достаточно жесткую структуру. Механическая система телескопа была смонтирована в Италии, а 
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затем перевезена и установлена в Аризоне. Зеркала для телескопа сделаны в лаборатории зеркал 
Университета Аризоны в Таксоне из специального стекла, произведенного в Японии. После установки зеркал 
и окончательной настройки телескоп станет частью международной обсерватории Грэхема. 

Телескопы «Джемини» 

Близится к завершению большой международный проект, получивший название «Джемини» — два 
идентичных телескопа с диаметром главного зеркала 8,1 м. Они установлены в Северном и Южном 
полушариях Земли (соответственно в Мануа Кеа, Гавайи, и Церро Пачон, Чили), чтобы 
охватить наблюдениями всю небесную сферу. 

Главное зеркало каждого из них изготовлено из 42 шестиугольных блоков, выполненных из стекла с очень 
низким коэффициентом теплового расширения и сваренных в один тонкий диск, который затем 
был отполирован. Эти телескопы могут работать как в видимой, так и в инфракрасной областях 
спектра. Инфракрасные изображения будут сравнимы с оптическими, а возможно, и лучше, чем полученные 
с космического телескопа «Хаббл». 

Вот видите, какие «монстры» за космосом смотрят? Рейгану такое и не снилось… Только (ха-ха!) слишком 
уж неубедительно звучит утверждение, что «…Они появились на свет благодаря помощи фонда У. 
Кека, предоставившего 140 000 долларов на их строительство…» Еще раз (ха-ха!) – эти «монстры» такие 
гроши стоить не могут – тут «пахнет» многими миллиардами государственных бюджетных ассигнований 
на «звездные войны» - телескопы только одна из составляющих этой системы. 
Но как хочется прикрыть эту гонку вооружений «фиговым листом» частных пожертвований 
астрономов-энтузиастов… 

Хочу обратить ваше внимание на следующие моменты, которые сразу можно и не заметить. 

Большие бинокулярные телескопы – это принципиально новый вид средств наблюдений. Что написано о них 
в статье верно. Но есть у этих телескопов еще одна особенность, о которой вообще никак не упоминается. 
Вы видели кадры кинохроники минувшей войны, где показаны морские сражения и корабли? Видели 
там дальномерщиков? Это которые смотрят в ту трубу, что «поперек стоит»? На концах этой «трубы» есть 
два объектива – это и есть оптический артиллерийский дальномер. Принцип оптического дальномера заключается 
в том, что изображения проецируются одновременно от ДВУХ объективов, а при их сведении по углу 
автоматически определяется азимут и расстояние до цели – вражеского корабля. Эти данные и есть исходные 
для артиллерийской стрельбы. 
В бинокулярных телескопах это как раз и реализовано: - это не просто гигантский телескоп, а еще и 
гигантский дальномер - важнейший элемент системы оптического наблюдения космической обороны, способный 
не просто видеть цель, но и определять все параметры ее положения в пространстве. А это самое важное 
для выработки исходных данных для стрельбы «антиракетами» по этим целям… 

Нет сомнений? 

Такая оптическая система позволяет не просто определять расстояние до цели, как по радару, но еще и видеть, 
что это такое в космосе летит, и сразу знать всё об объекте – и форму, цвет, размеры, расстояние, скорость и 
проч., проч., проч. Тем более, что радиолокаторы просто не способны как показать все это, так и снять отметки 
и выдать параметры неподвижной цели. У них же принцип селекции отраженного сигнала по скорости цели 
– например, так называемые «летающие радары» - самолеты дальнего радиолокационного дозора и 
наведения типа американского Е-3 «АВАКС» и советского А-50 (на базе Ил-76МД), позволяют 
обнаруживать самолеты на фоне подстилающей местности, а автомобили нет. Скорости разные, по ним и 
селекция целей. Если ее не делать, то экран будет полон отметок от движущихся (опять – 
движущихся!) автомобилей. Как среди них отметки от самолетов определить? Вот и нужна такая селекция 
по скорости. 
Летчики даже придумали фигуры высшего пилотажа, чтобы скрываться от радаров, например, знаменитые 
«кобру» или «колокол», при которых самолет на время как бы «зависает», скорость его относительно 
местности падает практически до нуля, и радар теряет цель. Но этого времени достаточно, чтобы пущенная 
по самолету ракета с головкой радиолокационного наведения «ослепла», а самолету выйти из-под удара. 
Ракета полетит куда попало, а скоро у нее и топливо кончится, упадет… вот и спаслись! 
А от оптической бинокулярной системы никуда не скрыться – все «выкрутасы» самолета видно, даже 
выражение лица летчика. 
А как же быть с поиском, идентификацией и определением параметров «летающей тарелки», например, 
которая висит неподвижно в пространстве, да еще на большой высоте, недоступная глазу, имеет покрытие 
корпуса, не дающее отражения радиоволн, и к тому же применяющая средства волновой маскировки? 
Такую никаким радаром не определить, сколь бы он совершенным не был. А вот бинокулярные оптические 
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системы здесь просто незаменимы. 
Оттого их и строят, невзирая ни на какие затраты. 

А вы думали, на «звездочки» смотреть? 

Обратите внимание на еще одну особенность зеркал этих телескопов – они выполнены из 
ШЕСТИГРАННЫХ элементов. Как облицовка Великих пирамид. И так же, как облицовка пирамид, эти 
зеркала ВОГНУТЫЕ. 
Ни о чем не говорит? А Знания теории многомерного пространства? А мои статьи «египетского цикла» 
об устройстве и назначении пирамид, где еще в глубокой древности нашими праотцами были реализованы 
эти Знания в ее конструкции? 

Технологические и конструктивные аспекты таких решений по зеркалам телескопов понятны, но вполне 
возможно (не утверждаю, а предполагаю), что такие телескопы не только инфракрасный диапазон перекрывают, 
но и видят витонное излучение… Тут даже в ЖС-линзе не укрыться… 

Каково??? 

Ну, хорошо. Таких «монстров» «в карман» не спрячешь. Когда строили, в печати было много криков об 
огромных возможностях, открывающихся для астрономии с постройкой этих телескопов. Дескать, как 
только заработают, новые открытия в космосе теперь рекой «хлынут». 
И правильно кричали – а как еще убедить обывателя в необходимости огромных бюджетных ассигнований 
«на звездочки». Все науки ради… якобы. Вот и кричали. 
Заработали. Работают. Уже годы прошли. А «открытия» где? Чтобы хоть чем-то перед 
налогоплательщиками отчитаться – а на что «бабки» дели? Хоть бы как «обглоданную кость голодной 
собаке» бросить… Как по «Хабблу» было, например – там хоть снимок «сверхновой» SN1987A показали, да 
набор красивых цветных слайдов фотографий галактик и туманностей. Это за миллиарды долларов-то… А 
здесь вообще ничего практически… 
Может, и нет там ничего? И строили зря? 

Да нет, - есть! За эти годы «непонятный объект ЕВ-173-2000» превратился в реклостер, который преспокойно 
по небу летает, пугая народ своими размерами. Мне даже из Боливии о нем пишут. Все верно, не Венера это 
– Венера всегда голубая, а этот желтоватый, крупный, яркий, и поменьше Венера-то, она никогда таких размеров 
не бывает. 
Но даже в старые телескопы на планеты Солнечной системы астрономам смотреть запрещают, не то что 
на реклостер. Спецслужбы регулярно журналы наблюдений проверяют – а не смотрели ли в небе куда 
«не положено»? Ежели смотрели, так и «от телескопа отлучат» в два счета, и «платок на роток» накинут, 
не впервой… или глаз вышибут вместе с мозгами! Привыкать, что ли? И по реклостеру позицию 
сообщества астрономов «согласовали» - под предлогом «закрытия» Плутона (повод был нужен «важный») 
срочно собрали в Праге международный съезд астрономов, где на закрытых заседаниях «вежливо 
рекомендовали», как замалчивать информацию о реклостере, как врать и изворачиваться, убеждая, что 
это «Венера». Для пущей убедительности «волосатым кулачком размером с телефонный аппарат» под 
носом покрутили, чтоб понимали «правильно»… 
И «тарелки» в ночном небе в любую минуту можно отыскать, лишь бы небо чистым было. Как, я уже объяснил. 

От всего этого у «профессиональных очковтирателей и дезинформаторов по проблеме НЛО» типа разных 
там «ажаж» голова кругом идет, и ручонки опускаются. На «NASA-вском» сайте СОХО вообще плюнули 
– «тарелок» на снимках столько, что никакой ретушью не скроешь. Сайт закрывать? А чем 
перед налогоплательщиками отчитываться? Телевидение регулярно пугает людей голливудскими «страшилками 
о коварных и злобных инопланетянах» типа уже упоминавшегося «Дня независимости» с иудеями в 
главных ролях. Да крутят «документальные» хорошо отрежиссированные фильмы об НЛО 70-х годов 
прошлого века. 
А современные где? Достаточно на небо телеобъектив навести… Некогда! Врать надо! За это же деньги платят! 
И дальше врут, не жалея никаких денег. От вездесущего левитского ФСБ РФ появились даже 
«документальные» фальшивки – «фильмы-разоблачения». Стоит только произойти утечке важной 
информации, как тут же ставят игровые фильмы «под то время», лепят муляжи, снимают, некоторое 
время выжидают, а потом доверительным тоном «разоблачают». Это и о катастрофе «тарелки» в 
американском Роккуэле 1947 года, и о вскрытии трупов андроидов, и о катастрофе «тарелки» на Урале. 
Известные приемы откровенной «дезы»! Вовсю стараются! Все оболгать! 
Лишь бы увести людей дальше от Истины. И чтоб это продолжалось как можно дольше. Вот и стараются, 
врут, изворачиваются… Да «ФСБшники» по своим кабинетам уже стреляются, которые имеют доступ к 
информации, все понимают и знают, да нервы не выдерживают… 
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Я убежден, что при помощи всей этой «наворочанной супертехники» давно уже о корабельной группировке 
около Земли многое известно – и фотографии есть, и все «заклепки» на их корпусах подсчитали, и «пушки» тоже. 
И что ежедневно оперативные сводки о состоянии околоземной группировки и обо всех выявленных изменениях 
в ней ложатся на столы президентов ведущих стран. Все они знают, и все видят, но народу лгут, и держат народ 
в неведении. До последнего врать будут, ибо вопрос о Небесах в конечном итоге вопрос о власти, а с ее 
денежками, роскошью и «привилегией» грабить народы так расставаться не хочется… Вот и будут врать, 
скрывать, пока Небеса по темечку «дубиной ошарашат»! И чтобы «дух вон»… 
А от «небесной дубины» можно тем же народом и прикрыться, тем более, что он не информирован, и 
паника начнется. А в «мутной воде»… 
К войне с Небесами готовятся, множа космические вооружения, да себе укрытия ищут, сверлят гору Ямантау 
на Южном Урале, построив там подземный «город» на 300.000 «избранной элиты». Или сбежать от Земли 
куда подальше? Мечутся по миру в лихорадочных поисках выхода. Зачастили с «консультациями на 
высшем уровне», разными там «саммитами» и «раутами». А куда бежать? Найденные американцами 
«звездные врата» и построенные подобные ФСБ давно заблокированы Высшими, так может, быстренько 
по урезанной схеме сварганить? Так, чтоб вращение Земли не мешало? Вот и сверлят круглосуточно, 
без передышки, шахту на Южном полюсе. Да Шойгу все пытается в Хакассии найти затопленные Северные 
ворота Шамбалы. Дело важное. Туда даже Путин летал с каким-то президентом – времени на переговоры 
по протоколу не хватает, вот и пришлось «на экзотику» вместе с ним ехать. 
Весь измотался, «с лица спал, бедный». Похудел, круги под глазами появились… и есть от чего – на Небо посмотри! 

Все это у вас перед глазами. Смотрите. Думайте. Понимайте. 

Эта власть обречена - она рухнет, как Небеса придут. Неизбежно. Скоро. 

Судьба мира и ваших детей будет в ваших руках. 

Будьте готовы к этому. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

11.10.2007 

Скачать статью в виде ZIP-архива (1,25 Мбайт) 

<< На первую страницу 
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ТЕСТ ПРОМЕТЕЯ

На первую страницу  |  «Мировоззрение или возвращение Прометея»  |  «Накануне»  |  «Круги на полях»

Вот небольшая статья, собранная из переписки - я слова не добавил.
Полагаю, содержимое будет интересно всем.

Ю. Бабиков 
16.10.2007

ТЕСТ ПРОМЕТЕЯ
20.09.2007 

Юрий Анатолиевич, здравствуйте! 

Мой хороший знакомый "крутит рамки". На вопрос кто командир корабля я предлагал варианты: Гера, 
Зевс, Прометей. Рамки однозначно, многократно показывают на Зевса. В остальном время прилета "Страж. Неб" 
и проч. рамки подтверждают. 

Всего доброго, Алексей 

Здравствуйте, Алексей Михайлович! 

Заказ принят. Сейчас книги упакую, и как отправлю - сообщу. 

Все верно. Рамка показывает положение дел ПОСЛЕ ситуации - командиром экипажа экспедиции "Страж 
Небес", который вернули на родину, действительно был назначен Зевс. А Вы поспрашивайте, кто был 
командиром ДО Зевса? 
И еще - сейчас около Земли новый "Страж Небес", а не тот, что ржавеет на Юпитере. Кто командир нового 
"Стража" - не знаю. Возможно, Зевс? 

С уважением Ю. Бабиков 

Юрий Анатольевич, здравствуйте! 

На неделю уезжаю в командировку. Обязательно по возвращении схожу к товарищу и позадаю вопросы 
"рамке". Интересно, корабль новой экспедиции также называется "Страж Небес"? 

Всего наилучшего, можно просто, 

Алексей 

Привет, Алексей! 

Подтверждаю - да, это тоже "СТРАЖ НЕБЕС" с Улеу, только размерами поскромнее и новый, несравненно 
более совершенный по возможностям и скорости. Это корабль Ретро-класса "Вселенная", а не 
галактический тихоход, как прежний Страж Небес". У этого скорость вообще немыслимая - порядка более 10.000 
С, т.е. практически мгновенное перемещение по Вселенной через Ретро. 
Цивилизации развиваются - вот куда они за эти 6,5 тыс. лет ушли от прежнего уровня старого "Стража", 
который нам ныне кажется фантастическим! 

Чего уж тут говорить... слезы, да и только, когда осознаешь, в каком мы нынче дерьме оказались из-за 
уничтожения 1,5 тыс. лет тому назад прежних ведических цивилизаций Средиземноморья и Средней Азии 
(Иранско-шумерской цивилизации). Они были несравненно выше Римской империи в знаниях и культуре. 
А после их гибели воцарилось религиозное мракобесие иудо-христианства и ислама с плоской Землей 
Птолемея... Жуть... 

С уважением Ю. Бабиков 

------------------------------------ 

P.S. Алексей! Очень интересно было бы получить эту информацию по Прометею, или древний запрет Создателя 
на упоминание его имени и ноосферы коснулся? 
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Предпочитают не давать информации по нему? Интересно... 

Да, кстати, Прометей в начале 2002 года, как была закончена работа над книгой, исчез с контакта - мне сказали, 
что по Приказу Создателя его вывезли с Юпитера на один из кораблей группировки, более всего вероятно, 
что именно на новый "Страж". Там он прошел послеполетную реабилитацию и теперь ожидает 
официального решения своей судьбы по итогам Суда Земли. 

Хорошо бы было проверить эту информацию, или запрет на имя Прометея все еще в силе? 

С уважением Ю. Бабиков 

Да, даже если бы сохранилась Александрийская библиотека, и то было бы веселее, по крайней мере можно было 
"бы " понять истоки развития нашей цивилизации. Но вот этого "бы" как раз не бывает. Есть то, что есть, а 
дальше уже зависит, прежде всего, от нас, людей. Мозаику прошлого собирать по разрозненным крупицам, по 
моему опыту, почти бесполезно. 

Ваш огромный кусок мозаики (я про книгу и про прочее) дает хорошую возможность многое связать из 
известных "крупиц" и начать понимать что происходило, что происходит и, куда все движется, правильнее 
сказать катится. 

С уважением, 

Алексей 

--------------------------- 

Юрий Анатольевич, как вернусь из командировки, попытаюсь человека с "рамками помучить". Это не 
получится быстро - надо, чтобы сложились условия. Человек он занятый и сложный. Но, попытаюсь 
набрать разумных вопросов и "поводов". А после, обязательно Вам сообщу 

До встречи в "эфире", 

Алексей 

--------------------------- 

15.10.2007 

Юрий Анатольевич, здравствуйте! 

Прошло много времени, но помня свое обещание, я все таки помучил товарища с рамками. Вот, что получилось 
(см. вложенный файл). 

С уважением, 

Алексей 

********************** 

1.  Можно задать вопросы по С. Прометею? – да 

2.  Был ли запрет на его имя? –да 

3.  Запрет был снят больше 50 лет? – нет 
больше 40 лет? – да 

4.  С. Прометей сейчас на Юпитере? – нет 

5.  Когда забран с Юпитера? – 2001 

6.  Он сейчас на Улеу? – да 

7.  Его участь решена Создателем? – да 

8.  Он (Прометей) еще посетит Землю? – да 

9.  С. Прометей до Зевса был командиром экипаж экспедиции на«Страже Небес»? - был (но судя 
по небольшому отклонению рамки, по сравнению с Зевсом, - не долго) /Мне это не очень понятно, если Зевс 
был команд. экипажа при возвращении, то по временному промежутку это все-равно меньше чем был С. 
Прометей/ 

10.  Правда, что новый «С.Н.» находится недалеко от Земли? – да 

11.  Новый «С.Н.» пришел с Улеу? – нет 
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12.  Экипаж нового «С.Н.» с Улеу? – рамка чуть отклонилась 

13.  Командир корабля нового «С.Н.» был в экипаже пятой экспедиции? – да 

14.  Командир корабля нового «С.Н.» - Зевс? – нет 

15.  Зевс присутствует на новом «С.Н.»? – да 

16.  Сколько человек входит в экипаж? – 105 

17.  Именем Дьявол Творец назвал С.Прометея? – рамка не подтвердила (ни да, ни нет) 

18.  Дьявол и Сатана – разные люди? - да 

Здравствуйте, Алексей! 

Спасибо за письмо с информацией по Прометею. 

Разночтений нет - только уточнения. 

Слишком очевидно, что если бы на Земле экспедицией командовал Зевс, то наказан был бы он, а не Прометей. 
А именно Зевсу поручили руководство экспедицией для возвращения, оставив на Юпитере Прометея и 
виновных. Не зря Прометей его выделил особо, рассказывая о Суде над экспедицией. 
Срок возвращения тоже был немалый (сопоставим со сроком прилета), а СТАТУС экспедиции сохраняется до 
тех пор, пока не обработаны все материалы и не сданы все отчеты, пока не поставлена последняя точка в 
протоколе следствия. 
Только на обработку материалов часто уходит времени больше, чем на саму экспедицию. 
Так что долгое время работа коллектива продолжалась и на Улеу, и за все отвечал Зевс. Потому и нет тут 
ничего "непонятного". 

С уважением, 
Ю. Бабиков 
15.10.2007 

Скачать статью в виде ZIP-архива (6,87 Кбайт) 

<< На первую страницу 
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На первую страницу  |  «Мировоззрение или возвращение Прометея»  |  «Накануне»  |  «Круги на полях»

Ю. Бабиков 
16.10.2007

БАБАЛОВСКАЯ ЧАША
23.01.2004 

Здравствуйте, Юрий Анатольевич! 

Вчера смотрел по каналу НТВ интересную передачу "Искатели". Речь шла о странном предмете, который 
находится на окраине дворцового комплекса под Петербургом в полуразрушенном здании и 
называется "Балабинская чаша". Эта чаша высечена из цельного куска гранита и имеет внушительные 
размеры: диаметр около 5 метров, высота 2 метра и весит более 50 тонн. Построена она была в 1811-1825 
гг. известным русским каменотёсом (забыл фамилию, он ещё делал колоннаду Исаакиевского собора) по 
заказу Александра 1-го, причём камень для чаши был выбран на одном из островов в Финском заливе не 
случайный и которому ещё в древние времена поклонялись волхвы. Как известно, Александр 1-й после 
убийства своего отца Павла "слышал голоса в голове" и позднее вступил в масонскую ложу. Построить эту чашу 
ему повелел всё тот же "голос" и приказ был выполнен, несмотря на то, что изваяние обошлось в 25 тыс. 
рублей, несметную по тем временам сумму (особенно учитывая разруху, вызванную войной 1812 года). 

Под чашей находится кольцеобразный сводчатый коридор, предназначение которого неизвестно. Само 
здание, содержащие чашу, выполнено в виде сводчатого восьмигранного купола, довольно странная 
конструкция, больше напоминающая готический храм, нежели простую купальню. Мне лично всё это 
сильно напомнило Бахайский храм в Чикаго (во всех таких храмах обязательно есть купол и подземное 
помещение). По мнению участников передачи, чаша планировалась использоваться для неких 
таинственных масонских ритуалов воскрешения, но Александр 1-й внезапно умер, так и не успев ей 
воспользоваться. Во время Второй Мировой войны большой интерес к чаше проявили немцы, по слухам, 
масонская верхушка третьего рейха даже проводила здесь свои собрания. Был также отдан приказ вывезти чашу 
в Германию наряду с Янтарной комнатой, но из-за внезапного наступления Советской армии по 
Ленинградом, немцы не успели этого сделать. 

Как Вы думаете, была ли эта чаша построена по приказу Сатаны и всё с той же целью, распространения зла 
на Земле? 

Пишите, Привет семье, 
С уважением, Влад 

------------------------- 

Здравствуйте, Юрий Анатольевич! 
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Сначала о чаше. Посмотрел я ещё раз эту передачу (я записал её на всякий случай). Высылаю вам вложением файл 
с коротким видеофрагментом. 

Во-первых, я перепутал 
название, она не "Балабинская" 
а "Бабаловская", по имени 
парка в Царском Селе, где 
она находится. Во-
вторых, фамилия 
каменщика, сделавшего 
её, Самсон Суханов. В-
третьих, задаётся мне, что 
она действительно 
служила антенной для связи 
с дальним космосом при 
помощи витонного луча. Дело 
в том, что толщина 
стенок корпуса чаши всего 45 
см и это на пределе для 
местных гранитов, 
которые отличаются 
хрупкостью (наверное, из-
за присутствия кварца). 

Я припоминаю, что и свод Бахайского храма в Чикаго поразил меня своей ажурностью и малой толщиной. 
Видимо, для того, чтобы усиливать определённую частоту, купол или чаша должны резонировать, а для 
этого толстые стенки не подходят, они будут, наоборот, глушить все колебания. Более того, в передаче 
упоминалось, что чашу должны были использовать в неких масонских ритуалах, напоминающих 
ритуалы египетских жрецов "хетце", которые проводили в пирамидах, а мы знаем, чем занимались в пирамидах. 

На сохранившейся кольцевой 
ограде вокруг чаши чётко видно 
знак Солнца - круг в пирамиде 
(треугольнике). Со времён 
египтян не было также сделано 
ничего подобного из гранита по 
своему размаху. Это какой же 
нужен труд, чтобы из валуна 
весом 160 тонн при помощи 
молотка и зубила вытесать 
безукоризненную чашу весом 50 
тонн? Интересно также, что в 
подземной галерее под чашей 
исследователи нашли несколько 
странных валунов, размером 
около метра в диаметре. Зачем 
они в галерее? Предположение 
было в том, что такие камни 
обычно находят в природе 
поблизости от жертвенных 
валунов больших размеров как 
"группу поддержки" и поэтому 
их, скорее всего, привезли с 
места нахождения валуна для 
чаши. Но вот зачем их положили 
в галерею, непонятно. 

Далее, верхушка масонского "Чёрного Ордена" СС наверняка знала, что Александр 1-й был членом 
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масонского ордена и также знала о предназначении чаши. Поэтому представляются вполне достоверными 
слухи, что во время войны члены этого ордена просили поддержки у высших сил в Бабаловском храме. Так 
или иначе, все, кто были связаны с чашей, кончили плохо. Сам Александр 1-й неожиданно умер в 1825 году, так и 
не воспользовавшись ванной, Августин Бетанкур, масон испанского происхождения, член союза 
"вольных каменщиков", который курировал постройку чаши от начала до конца (он также был главным 
инженером у Монферрана при постройке купола Исаакиевского собора), в 1824 году был уволен с поста министра 
и его блистательная карьера была кончена. Самсон Суханов всё оставшуюся жизнь проклинал, что он взялся за 
эту работу, так как после этого проекта он разорился и умер в нищете. Чем кончили фашистские оккупанты, 
также всем известно. Совсем недавно, в конце 1990 годов некие питерские бизнесмены решили украсить 
ванной фойе своего офиса. Но как только все детали были решены с местными чиновниками, грянул дефолт 
и фирма разорилась. Вот такие "пироги". 

Пишите, Привет семье, 
С уважением, Влад 

 

Привет, Влад! 

Спасибо за дополнительный материал. 

Странное имя у этого каменотеса - Самсон. Уж не еврей ли "крашенный" или "выкрест"? Ведь Екатерина 
(или Елизавета, не помню) всех евреев из России выгоняла, а они маскировались, чтобы остаться, меняя 
фамилию, или крестились. И именно масон Александр I их обратно привел, когда включил в состав России 
часть Польши вместе с Варшавой - там же было еврейское гнездо! 
Не приложили ли свою руку масоны к разделу Польши, чтобы таким образом преподнести жидовский 
"подарок" России, сразу вернув в нее огромные массы жидов? 

Примечание: АЛЕКСАНДР I (1777-1825), российский император с 1801. Старший сын Павла I. 

В начале правления провел умеренно либеральные реформы, разработанные Негласным комитетом и М. 
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М. Сперанским. Во внешней политике лавировал между Великобританией и Францией. В 1805-07 участвовал 
в антифранцузских коалициях. В 1807-12 временно сблизился с Францией. Вел успешные войны с Турцией (1806-
12) и Швецией (1808-09). При Александре I к России присоединены территории Вост. Грузии (1801), 
Финляндии (1809), Бессарабии (1812), Азербайджана (1813), бывшего герцогства Варшавского (1815). 
После Отечественной войны 1812 возглавил в 1813-14 антифранцузскую коалицию европейских держав. Был 
одним из руководителей Венского конгресса 1814-15 и организаторов Священного союза. 

Теперь о чаше. 
Думаю, нет нужды говорить о масонских знаках около нее - и так все понятно. Нет сомнений в том, что сама чаша 
- элемент антенного преобразователя-излучателя витонных СВЧ-колебаний для сверхдальней космической связи. 
И в такой конструкции важное место занимает сначала материал, а потом форма, которую ему придали. Ведь 
если строить СВЧ-антенну из чего угодно, она работать не будет. Потому и не дает мне покоя сам материал чаши. 
Я тут подумал и нашел ссылку в энциклопедии о составе гранитов: 

Примечание: ГРАНИТ (итал. granito, букв. - зернистый), наиболее распространенная в земной коре 
континентов кислая полнокристаллическая магматическая горная порода, состоящая в основном из 
кварца, калиевого полевого шпата (ортоклаз, микроклин), кислого плагиоклаза и слюды (биотит, мусковит). 
Средняя плотность 2600 кг/м3, прочность на сжатие до 300 МПа. Строительный материал. 

Как видишь, 
во-первых, основной его компонент - кварц. Видимо, эта глыба гранита, из которой сделали чашу, отличалась 
от остальных именно повышенным содержанием кварца. 
Во-вторых, граниты, в отличие от базальтов, являются безводной кристаллической структурой окислов, т.е. 
это хороший диэлектрик, в которых может накапливаться статическое электричество и генерироваться СВЧ-разряд. 
Так что свойства кварца в таком граните не теряются. 

Так что ответ действительно нужно искать сначала в исследованиях структуры материала чаши. Но 
эти исследования никто никогда не проводил, и вряд ли будет когда-либо проводить. 

Теперь о странных валунах в подземной галерее. 
Само их местонахождение только подтверждает умозаключения о том, что подземная галерея сделана для 
того, чтобы сделать доступным объем пространства, находящегося в геометрических фокусах излучателя. А 
сами валуны могут быть использованы в таком случае как дополнительные СВЧ-резонаторы, или 
промежуточные электроды каскада, усиливающего исходное излучение. Что-то подобное принципу 
ступенчатого усиления сигнала, как в многоконтактных электронных лампах, например, в пентодах: 

Примечание: ПЕНТОД [от греч. pente - пять и (электр)од ], электронная лампа с 
5 электродами: катодом, управляющей, экранирующей и 
защитной (антидинатронной) сетками и анодом. Служит в качестве 
приемно-усилительной лампы либо генераторной лампы на частотах до 
десятков МГц. 

Видимо, мы близки к истине. 

В таком случае, если рассмотреть в комплексе всю эту храмовую 
постройку, то мы должны найти все элементы подобной генераторной 
лампы, - катод и анод, управляющую, защитную (антидинаторную) и 
экранирующую витонные сетки. В этих защитных сетках обязательно 
должен был использоваться природный живой белок - например, белок 
куриных яиц, которые непременно использовали при затворении 
известкового раствора при строительстве церквей! 
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(Вспомни: в конденсаторах подземных крымских пирамид, обнаруженных Гохом, тоже был 
использован принцип каскадного усиления сигнала и в каждом элементе каскада был кварц и белковый 
фильтр! Напоминаю ссылку: http://www.gokh.net) 

Вот тебе и на! Неожиданное "лицо" этого обычая, объяснявшегося ранее как забота попов о качестве 
постройки, когда они собирали с паствы десятки тысяч свежих куриных яиц на строительство храмов! 
Так что этот восьмигранный храм обязательно должен был быть построен из красного кирпича на 
белковой известке, а все его стены изнутри должны быть оштукатурены известковой штукатуркой на 
куриных белках! 

Несомненно и то, что одним из основных элементов этой системы (например, катодом) служила сама чаша; 
вторым главным элементом (допустим, анодом, или наоборот) был мозг человека - приемо-излучающая 
витонная антенна; а сами камни в подземной галерее - промежуточными контактами (или ступенями) 
каскада усиления. 

Вот и все. Схема сложилась. 

Пока все. Пиши. Привет всем. 

До свидания. 

С уважением 
Ю. Бабиков 

Здравствуйте, Юрий Анатольевич! 

Да, видимо, таково и было предназначение чаши/купола. Восьмигранный купол действительно был построен 
из красного кирпича, а насчёт состава штукатурки не знаю, но, думаю, Вы правы, там были яйца (исходя из 
очень высокой стоимости постройки). Подземная галерея наверняка была сделана не для факельных 
шествий масонов (как предположили в передаче) а для перекатывания этих самых валунов и таким 
образом изменения направленности/фокусирования параболической антенны "чаша" наверху, которая 
была неподвижна. Эта галерея имела ходы не только по кругу, но и под самой чашей, где нашли ещё пару таких 
же камней. Видимо, в те времена, когда ещё не было Р-моста и его антенн по всей земле, такая чаша должна 
была обеспечить надёжную связь Сатаны с его "подопечными"… 

Пишите, Привет семье. 

С уважением, Влад 
24.01.2004 
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ИЛЛЮСТРАЦИИ К НЫНЕШНЕМУ ЗЕРНОВОМУ КРИЗИСУ 2007г. 
(информация для размышления)

21 МАРТА 2005 
------------------------ 

Здравствуйте, Юрий Анатольевич! 

Посылаю один материал. Похоже на правду. Но это же ужасно! Мало того, что народ травят всякой гадостью, 
так ещё хотят всё прибрать к своим рукам. Что делается на нашей планете, а? 

Всего доброго, 
Глеб. 

Генетическая Афера - инструмент контроля над миром

Не так давно мне довелось общаться с одним пожилым канадским фермером. Он с горечью рассказывал, 
что никакой «свободой для работящего эффективного собственника» не пахнет и близко. Но не только это 
огорчало потомственного трудягу-фермера. Его до глубины души возмущало то (цитирую его почти дословно), 
что он теперь полностью, абсолютно зависим от некоей корпорации, контролируемой людьми, которые в 
жизни никогда на земле не работали. На мой изумленный вопрос, о чем идет речь, он ответил следующее. 

Примерно 15 лет назад уговорами, подкупом властей, давлением через банки (почти все фермеры 
контролируются банками, выдающими им кредиты), всеми мыслимыми и немыслимыми способами 
фермеров заставили культивировать генетически измененные растения, в том числе пшеницу. Особенностью 
этих растений является то, что на следующий год их семена не прорастают. И фермерам приходится 
вновь обращаться к производителям генетически модифицированных организмов за новыми семенами. 

Но главное не в этом - фермеров обязывают сеять только генетически измененные семена, причем 
механизмов сделать этого - масса. 

Второе - практически полностью уничтожен семенной фонд Канады, т.е. запасы «обычного», не 
генетически модифицированного зерна, которые держали фермеры для следующих урожаев. Специально 
нанятые люди следят, чтобы фермер ни в коем случае не сеял зерно для будущих урожаев. Он должен 
закупать только у монополистов. В случае отказа у него начинаются очень серьезные проблемы - «подставки» 
со сбытом продукции, отказ продавать средства химической защиты растений, которые находятся в руках тех 
же корпораций, проблемы с сельхозтехникой и кредитами и так далее. Это давление исключительно сильно 
и переламывает даже самых упрямых. Согласно законам Канады продавленным банкирским еврейским 
лобби данные вопросы находятся в ведении корпораций и государство не вправе в них вмешиваться. Это 
ловушка, из которой нет выхода. 

«Если корпорация решит уничтожить Канаду, то на следующий год не будет запасов зерна на посев, которые 
есть только у Корпорации и это конец - потому что даже если у кого-то и найдется случайно горсть зерна, это не 
то что страну - провинцию не спасет. Корпорации специально производят только такое зерно, которое 
не прорастает», - объяснял фермер. 

Он признал, что и сам был вынужден подчиниться «новым правилам», хотя прекрасно понимал, что это 
полная, абсолютная кабала, и крышка мышеловки над крестьянством (фермерами) может захлопнуться в 
любой момент. А это значит, что крышка мышеловки захлопывается и над целой страной, отказавшейся 
от использования «обычной» пшеницы в пользу генетически модифицированной. Разумеется, такой страной 
вряд ли будет Канада или тем более Америка, но Россия - запросто. Как видим, для того, чтобы полностью 
поставить страну под контроль, совсем необязательно окружать ее кольцом военных баз, нацеливать на нее 
ядерные ракеты и тому подобное. Появились куда более изощренные и эффективные способы. Кроме того, 
даже чисто теоретически корпорации держат дамоклов меч над любой страной мира. Способ не проиграть им 
только один - не начинать игру. 

Проблемами биотехнологий и генетически измененных продуктов занимались много фирм, но в 
определенный момент времени, примерно 15 лет назад, как чертик из табакерки выскочили неизвестные 
доселе фирмы с огромными финансовыми возможностями. Они просто скупили или разорили практически 
всех конкурентов. Буквально десять фирм в мире контролируют более 40% всего производства 
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генетически измененного зерна, которое постепенно становится доминирующим в мире. И вот что 
интересно, большинство этих фирм принадлежат одним и тем же лицам, которые являются просто 
подставными фигурами определенных финансово-промышленных групп. Наиболее крупная и них - 
хорошо известная в мире и в России компания «Монсанто». 

Как заявил исполнительный директор «Монсанто» Боб Шапиро, которого знающие люди называют 
«очень подозрительным директором» (что здесь подозрительного, вполне ясно): 

«Очень легко сделать огромные деньги на самых базовых человеческих потребностях - пище, одежде, жилье». 

Дословно: 

"It is truly easy to make a great deal of money dealing with very primary needs: food, shelter, clothing." [1] 

Боб Шапиро - одна из важных фигур в лоббировании «технологии бесплодия 
(обрывания размножения)» ('Terminator Technology'), то есть производства и насаждения 
бесплодных сельскохозяйственных культур. «Монсанто» - очень влиятельная компания, за ней стоят 
мировые финансово-промышленные кланы, крупнейший банковский капитал и закрытые клубы многих 
стран мира. «Монсанто» ориентируется в первую очередь на контроль над рынками стран Второго и Третьего 
мира. А Россия, как известно, в лучшем случае принадлежит Второму миру. У фермеров нет иного выбора, 
как только обращаться к «Монсанто». Это сродни приучению к наркотику. Но более важен контроль 
надо политикой целых государств. Именно этим занимается ВТО. 

Люди, понявшие, что происходит, бьют тревогу, но их голоса почти не слышно в специально 
поднятом информационном шуме. Тема продовольственной безопасности и стоящих за ней кланов - 
практически табу в СМИ, на правительственных сайтах, в научных журналах и так далее. Там, где каким-то 
чудом удается хоть что-то сказать, тут же появляются толпы манипуляторов и наемных болтунов, 
которые профессионально забалтывают тему нагромождениями лжи и нелепостей. Тема специально 
профанируется и вышучивается. Делается все что угодно, чтобы не допустить обсуждения самой 
деятельности финансовых групп и кланов, а при необходимости разыгрывается «антисемитская» карта, 
поскольку ключевыми фигурами в компаниях, производящих генно-модифицированные организмы, 
являются люди еврейской национальности. 

Вот что сообщают те, кто профессионально занимается вопросом «генетической аферы»: 

«Использование генетически модифицированных зерновых культур угрожает существованию фермерских 
хозяйств не только на Юге, но и на Севере. Промышленники предпринимают попытки запретить 
фермерам использовать в качестве семян зерна урожая предыдущего года. Таким образом, фермеров лишают 
прав, которыми они пользовались сотни лет». [1] 

Об этом говорят и сами фермеры, о чем сообщает ряд источников [1,2]: 

"Такие компании как "Монсанто" делают попытки ужесточить контроль над "их" семенами путем прямого 
запрета фермерам сохранять любые семяна для посева вообще, даже для их личного использования" (не 
для продажи продукции. Прим. автора)". "Компании, специализирующиеся на генной инженерии и их 
союзники быстро продвигаются в том, что бы лишить фермеров возможности использования естественных 
семян. (Не генетически измененных. Прим. автора). В будущем эти компании, вероятно, используют 
свое политическое и экономическое влияние, чтобы достигнуть этой цели". [1] 

Можно добавить, что фактически в любой момент, в любой стране, которая попадет в зависимость от 
корпораций типа «Монсанто», может быть устроен рукотворный голод, как локальный, так и глобальный с 
самыми разными целями - «регулировкой» численности населения, согласно идеям Мальтуса, 
политического давления на руководство, «мягкого геноцида» непокорных народов и так далее. Контроль 
над такими техническими культурами как хлопок и масличные культуры приведет к тому, что в решающий 
момент государство окажется без порохов, твердых топлив и так далее. 

Следует отметить, что последние 15 лет предпринимаются огромные усилия для того, чтобы 
ликвидировать генетический семенной фонд России, в особенности такой, как знаменитый Вавиловский 
фонд, чтобы отрезать путь к теоретически возможному возрождению России. На этот раз навсегда. 

Наиболее тщательно маскируемой целью является то, что основной целью «Зеленой Революции» 
является устранение конкурентов, которые смеют быть независимыми. Для этого в ход идут все средства, 
например в Шотландии группой судей и адвокатов были полностью разорены фермеры, осмелившиеся 
сеять «обычный» семенной картофель. [3] 

У фермеров просто не остается иного выбора как использовать «зеленую смерть» - бесплодные растения. [1] 

http://voprosy.babikov.com/Articles/2007-10-16-Zerno.html (2 из 3) [18.08.2009 18:37:44]



ИЛЛЮСТРАЦИИ К НЫНЕШНЕМУ ЗЕРНОВОМУ КРИЗИСУ 2007г.

Эти «семенные» компании представляют собой смертельную угрозу для фермеров, которые осмелятся сеять 
«живые семена», они сделают все, чтобы живые культуры навсегда исчезли [1, 3]. 

В свете сказанного становится понятно, что информационная волна по поводу опасности или 
безопасности генетически измененных продуктов, поднятая и в России и во всем мире, проплачена по 
высшему разряду. Сам вопрос, который людям подсовывают в виде ложной дилеммы: «полезность или 
вредность для здоровья генетически модифицированных продуктов» является спецоперацией по 
прикрытию истинных целей организаторов этой воистину чудовищной акции - установлению полного контроля 
над продовольственной безопасностью многих стран и, в том числе, России. 

Когда до людей доходит, что не все так просто в этой пропагандистской кампании, то им подсовывают 
вторую пустышку, которая выглядит «объясняющей», но является просто следующей линией обороны, 
следующей ложной целью. Людям говорят, что некие «корпорации» просто хотят получать сверхприбыли, вот 
и торопят «прогресс». Мол, что с бизнесменов взять, всегда хотят нажиться. Однако дело обстоит намного 
серьезнее. Да, безусловно, монополии будут получать умопомрачительные сверхприбыли, поскольку они 
будут полностью контролировать все стадии производства и потребления продовольствия - начиная от посева 
семян, контроля земли (через банки и систему кредитов фермерам), залог на средства производства. Но 
повторяю еще раз, что суть проводимой биотехнологической революции - совсем не в этом, не в деньгах, а во 
власти. Будет власть - будут и деньги. Чем больше власть - тем больше будет денег. И абсолютная зависимость 
для всех остальных. Впервые в истории крестьянин потеряет возможность не то что продавать свой продукт, а 
даже сеять. 

Переключение внимания людей на второстепенный вопрос «вредности или безвредности» 
генетически модифицированных продуктов - целенаправленно спланированная афера, чтобы скрыть 
настоящую цель - продовольственный и вытекающий из него политический контроль над целыми странами. 
Это целенаправленно осуществляемая Операция Прикрытия истинных целей. 

1.  http://www.ukabc.org/ge_wfs.html 

2.  Lappé, M. and Bailey, B., 

3.  Clunies-Ross, T., Farmers, Plant Breeders and Seed Regulations: An Issue of Control, The Ecologist Public Outreach 
Unit, 1996. 
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Ю. Бабиков 
26.09.- 06.10.2007 
(дополнено 10.11.2007)

ОБ ОТЩЕПЕНЦАХ
Почему, думаете, в предыдущей статье я так подробно разъяснил волновую теорию в приложении 
многомерности пространства, и именно сейчас? 

После закрытия сайта и форума «Накануне» появилось много «знающих толкователей» моей информации 
и теории многомерности. Что и удивительно – до моих трудов никто и представления не имел о 
многомерности Вселенной. А тут на тебе – «эксперты»! Понять толком ничего так и не смогли, однако с 
важным видом заявляют, что «Бабиков правильно все рассказал о нашем пространстве, но…», и 
начинают извращать мои слова, пугая людей своими вымыслами об «осях пространства» и о 
«похищенных пространствах», ссылаясь при этом на свои «особые знания, некие полномочия» и 
«высокий статус». Беспардонно дурят людей. Потому и появилась сейчас необходимость 
дополнительных разъяснений тем, кто сам разобраться не смог или запутался в тенетах лжи форума 
"Наблюдатель", например. 
Там со своими лживыми инсинуациями вокруг моего имени и моей информации выступают некие «Тигр» и 
«Леда», где им любезно предоставили целые «ветки», да еще появился некто «Забрел» с рекламой своей 
книжонки под тенденциозным названием "О чём умолчал Ю. А. Бабиков". 

В свете этих инсинуаций я решил не просто растолковать, а разъяснить физический смысл многих 
положений, чтобы люди сами понимали дурь этих отщепенцев и извращенцев. Раньше этого делать было нельзя 
- нужно было дать полную "свободу рук" для их измышлений. Я терпеливо ждал и молчал, пока они проявят себя 
во всей "красе" - а теперь неумолимой логикой физических законов естествознания и здоровой жизненной морали 
я "раздену" их перед всем белым светом. Сами посмотрите, что это за "гуси" такие. 
Если бы такие разъяснения или нечто подобное опубликовал бы раньше, мы этим просто бы этих 
недоумков обескуражили, выбив у них "аргументы" и вынуждая затаиться. А зачем нам такие?? Тогда труднее 
было бы разделиться. А сейчас все на виду - они себя с головой проявили. 

Вот теперь и поговорим об этих отщепенцах и извращенцах… 

Когда человек хочет напиться воды, то он всегда смотрит на то, что пьет, и на источник этой влаги. Чистая вода, 
или нет? Откуда она? И не помои ли это? Мутную и грязную, а тем более помои, никто пить не станет. Думаю, даже 
и доказывать не нужно очевидное – это аксиома. 

Так же и с информацией и знаниями. Если вода пища для тела, то информация и знания – пища для души. 
Или источник информации не нужно проверять на чистоту, чтоб убедиться, а не «помои» ли это? Нужна 
проверка, обязательно – душа важнее! Полагаю, что люди это понимают. Это тоже простейшая истина, аксиома. 

Потому я за «никами», псевдонимами никогда не прячусь, называя свои подлинные имя, отчество и фамилию, 
не скрывая своего жизненного пути и опыта. Пусть люди сами оценят, каков это опыт, каковы знания? 
Можно доверять мне, как человеку, и доверять моей информации, или нет. 
Выбор ваш. Никакой рекламы, никаких уговоров. Сами решаете. 

Осознают люди это или нет, но проверку источников информации, анализ самой информации и выводы из нее 
они делают постоянно. Поясню это на примерах из сегодняшней жизни, которые у многих часто перед глазами и 
на слуху. 

Помните того Собчака, который свое место на каком-то съезде Ельцину уступил? Народ подумал поначалу 
– «демократ»! Потом, как Ельцин к власти пришел, Собчаку в благодарность «теплое местечко» питерского 
мэра отвалили. Народ смотрит - тоже понятно, может толк будет? Но потом Собчака в Лондонском 
аэропорту прихватили более чем с миллионом наличных долларов в чемодане. Откуда такое? Жулик!!! 
Лондонская полиция его тут же арестовала… и это понятно – жулику место в тюрьме! Но непонятно, почему его 
тут же освободили по звонку из Москвы. Из самых «верхов» звоночек был, кстати. В Москве тоже жулики? Скоро 
и эти сомнения отпали – Ельцин со своим жульем всю страну разворовали! И не демократы они все, 

а «дерьмократы» - так народ и решил. 

А что Собчак? Преспокойно вернулся в Питер на свое «местечко», и никто его даже не спросил, а откуда 
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миллионы? Уже понятно… чего спрашивать, если вся власть такая? И поживал бы себе припеваючи при 
такой власти, да есть все же Высшая справедливость – так вскорости и околел на своих нахапанных миллионах. 
Ну, а женушка его, Нарусова? Когда ограбленный народ влачил нищенское существование, она по 
фешенебельным курортам разъезжала, жируя на уворованные миллионы. И покупки делала очень уж «нужные», 
– например, тысячи собачьих гигиенических пакетов, чтоб дерьмо за своей собачкой убирать. 
Достойное применение наворованному, ничего не скажешь! Особенно когда народ нищий… 
Ну а потом, когда муженек «откинулся»? Надо бы к делу пристраиваться, поближе к «кормному корыту» власти 
– деньги имеют свойство рано или поздно кончаться – так еще воровать надо! И это понятно… Так дружки-
жулики ее муженька тут же ее в «депутатство» пристроили – она теперь часто со своими 
заумными разглагольствованиями на телеэкранах мелькает. 
Ну, а дочка? Та самая, которая Ксения, и ее еще «собчаковкой» кличут. Пластическими операциями 
устранили врожденную корявость, приодели, подкрасили – и «в люди»! Теперь она «телезвезда» 
сомнительного пошиба – ведет одиозную и пошлую телевизионную порнопередачу «Дом-2». Это та самая, 
где сомнительные и развратные девицы с убогим лексиконом дешевых шлюх и такие же членоподобные 
безволосые дегенераты якобы дом строят, а на деле сплошь постельные сцены, надуманные страсти и 
скандалы, разборки – все никак разобраться не могут, кому и с кем спать? Перед телекамерами уже переспали 
все друг с другом по первому «кругу», и на второй пошли… На интернетовских порносайтах «новости от Дома-
2» отдельной строкой идут… Вовсю торгуют порнухой! Вертеп!!! 
А Ксения? В этих делах та впереди всех до оголтелости – часто на телеэкране шляется в «тусовках 
звезд», появляется то голая, то пьяная, двух слов толком связать не может, да еще со словарным запасом 
уровня Эллочки Людоедкиной, но дает пошлые интервью как «блядь в шоколаде», и в интернетсайтах 
ее персональными порнороликами торгуют. «Дает» направо и налево! Одним словом – «звезда»! 
Только блядская… и деньги ей за это платят, и немалые. 
Люди понимают, что это плата за умышленный разврат. Понимают, что распространение разврата, 
особенно телевидением, проникающим в каждую квартиру, есть тяжкое преступление против общественной 
морали, и особо направлено против молодого поколения – у них еще жизненные ценности не установились, вот им 
и навязывают ложные. Как могут, защищаются, и защищают своих детей – в Рязани, например, 
после многочисленных возмущенных обращений «Дом-2» теперь не показывают, а экранное время 
занимают местными телепередачами. 
Нарусова с телеэкранов «правильные» речи говорит, но кто теперь им поверит? Чему эта холеная 
«депутатша» научить может? Как из собственной дочери блядь воспитать? Или как миллионы красть? И совсем 
не удивляются, что Нарусова депутат - если власть порочна и преступна, то и ее представители тоже порочны 
и преступны. И что от такой власти им добра ждать нечего. Потому мужики и ружьишки свои протирают, и 
патроны проверяют, чтоб осечки не было в случае чего… 

Власть сама давно вырыла себе могилу, и не понимает этого. Свиное рыло за маской не скроешь – по делам видно! 

Ну, хорошо, скажете – здесь все понятно. А в более скрытых случаях как проверить? Когда, например, берешь в 
руки книгу незнакомого человека и читаешь его труды. 

Опять же точно так же – по человеку, его словам и делам, какой он морали, и как исполнил свой жизненный 
долг обычного человека? Прочтите биографию этого человека. Кто он такой? Каковы его дела? Как жил? Что 
делал? Дом построил? Детей воспитал? Сад посадил? Это обычные мерки, повседневные и жизненные, чтобы 
любой мог с собой сравнить, и решить – авторитет для него этот человек или нет? И это нужно делать обязательно: 
- мораль, совесть, правдивость и качество знания, проверенное жизненным опытом, 
имеют решающее значение для становления души – это как чистейшая вода для жизни тела. 

Вот и посмотрим на примере Блаватской. 
Много ее пропагандируют эзотерики, и при каждом случае тычут на нее 
пальцами: чуть ли не «гуру»! «Авторитет» в теософии. А так ли это? 
Достаточно прочесть очерки о ее жизни. И что? Родилась в России. В 16-
летнем возрасте в поисках авантюрных приключений сбежала из дома. Оказалась 
где-то в Индии, и замуж вышла. Потом то не так, это не эдак, словом, с 
одним пожила, с другим… моталась по городам и весям Европы, Азии, 
Китая, Америки. Пока молодая была, ее амурные авантюры еще как-то 
привлекали мужчин, но она быстро «вышла в тираж», став никому не нужной. 
И денег не стало – не дают. Действительно, посмотришь фотографии, как говорят, 
- «ни рожи, ни кожи». Страшноватая. И лицо грубое, почти мужское. Кому 
такая нужна? Жить на что? Она же не работала, и не умела работать – 
ни образования, ни профессии, ни специальности. Уже в 28 лет вернулась обратно 
в Россию. Ну и что? И здесь такая потаскушка никому не нужна. И заботиться ей не 
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о ком – детей не было. Да и откуда? Мужики на нее уже совсем не смотрели 
– элегантного шарма светской дамы не было, как и вкуса в одежде тоже. Обрюзгла. «Обабилась». Без 
мужика долгими ночами с ума сойти можно, вот и «грызла подушку». Потом совсем «крыша съехала» - 
«чертики зеленые» мерещиться начали, и разные там «откровения». Вот и строчила их по ночам в 
режиме «автописьма», совершенно не отдавая себе отчета в том, что пишет, откуда и какая это информация. 

И что в этом необычного? Душевнобольной основатель ислама Мухаммед именно так «Коран» написал. До сих 
пор многие его страницы перевести и понять не могут – что там припадочный накарябал? И ничего. 
Люди «скушали», и «кушают». Его даже «святым» объявили. 

(Прочтите, есть в электронной версии «Энциклопедии Кирилла и Мефодия» статья А. Е. 
Крымского «Мухаммед» из «Энциклопедического словаря Брокгауза и Ефрона», 1890 – 1907) 

Уже через год после возвращения в Россию нашла «источник существования» - стала давать модные 
тогда спиритические сеансы. В 42 года уехала в США, подрабатывая в журналах статейками по спиритизму, да в 
44 года открыв в Нью-Йорке теософское (мистическое) общество. В США прожила всего около 5 лет – так и 
не удалось прижиться, хотя американское гражданство принять успела. Потом, в возрасте 47 лет, уехала 
в колониальную Индию – там теплее, все дешевле, неграмотных и доверчивых больше, белая дама автоматически 
в авторитете, почете и уважении. Потому и сытнее. Это не Россия или Америка – в колониях дешевая 
туземная прислуга всегда была в избытке. Туда и свое общество мистицизма перевела. 
Первую книгу опубликовала только в возрасте 46 лет, когда «откровений» достаточно набралось, и опыта 
людей дурить. А в 60 лет умерла. 
А далее сомнения брать начали: русская? Это только потому, что родилась в России? По облику и делам не 
скажешь, мораль сомнительная, как и отсутствие присущего именно русским врожденного чувства Родины. 
Русских всегда к дому тянет, а не по чужбинам шляться. Да и у русских такой фамилии нет, и отчество 
«Елена Петровна» в России не только у русских было. Это американцы так в паспорте записали? Так они всех 
из России «русскими» считают. 

Почему и откуда до сих пор усиленно инспирируется и подогревается интерес к опусам Блаватской? Да 
очень просто: это книгоиздателям и властям выгодно – у одинокой бабы и так ни детей, ни наследников не 
было (кому гонорар платить), а после 1941 года так вообще можно ничего не опасаться – авторские права 
возможных наследников ничтожны по сроку давности (50 лет после смерти). Там дурь написана? Ну и что? 
Одной дурой больше, одной меньше… какая разница… Срытый сатанизм? Подумаешь, в библии покруче 
дерьма наворочано… и все – «святое»! Пусть люди «кушают» - властям же угрозы нет. Рекламы побольше, 
да дураков-эзотериков на мистику, вот и спрос появится. И доход. И люди одурачены. 

Ну и что? Кто она? «Перекати поле» - ни родины, ни дома, ни детей, ни плетей… Может такая быть каким 
либо «авторитетом», или которой доверять можно? А тем более для честного человека, который всю 
жизнь учился, работал, заработал квартиру и материальное благополучие семье, вырастил и воспитал 
детей честными и порядочными людьми, тружениками, дав обоим высшее образование, руководил людьми 
и предприятием, но никогда ни воровал, никого не обманывал, не грабил и не убивал – словом, жил по совести? 
Да никогда!!! У такого человека большой опыт жизни и свои четкие позиции, выработанные, проверенные 
и утвержденные самой жизнью. Душа закалена, и в духовном плане его не обмануть на дешевой «мякине», и 
не сломать никогда. 
Сами по себе оцените по этому принципу – вызывает у вас Блаватская доверие или нет. 

С этих позиций, а не со слепой позиции заведомого доверия начинаешь внимательно проверять и анализировать 
ее писанину. Бредни! И не просто бредни больного человека, а изощренный сатанизм. Вот «ларчик» и открылся… 

Вот теперь о «Леде». 

Кто она такая? Фамилия, имя, отчество? Национальность? Откуда родом? Из какой семьи? Возраст? 
Образование? Профессия? Квалификация? Работает ли? Если работает, то кем, - чем на жизнь зарабатывает? 
Дети есть? Сколько? Какого возраста? Чего в жизни достигла? Научные труды есть? Книги написала? Какие? За 
что ее уважать? 
Никакой информации нет, просто «Леда»… 

Может, и не женщина это, а какой-нибудь Сруль Мойшевич с Малой Арнаутской? Да нет, 
говорят, действительно девица, и молодая – подружка «Тигра». Если так, то явно видна 
ее озабоченность мужским вниманием – на ее «аватарке» романтическое личико и дождь 
розовых сердечек. И все в розовых тонах. Ну, нельзя же свою озабоченность на визитную 
карточку ставить… к этой «аватарке» ей телефончик осталось добавить… или сразу 
красный фонарь! 
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Как же так? Страна должна знать своих «героев» в лицо - за «аватарку» прятаться удобно… А какие они? 
Я покопался в своих почтовых архивах и нашел присланные мне ранее письма и фото с более раннего 
«саммита» тех лиц там же, на квартире Куренкова. Вот она – Маша, которая «Ледой» себя кличет. Полюбуйтесь. 
Не встречался я с ней, и не разговаривал – мнение сложилось только по ее выступлениям. 

Быть может, умная? Да не видно: меня приглашали на форум «Наблюдатель», и я вежливо ответил, 
дав мотивированный отказ. В частности, там впервые ясно и четко объяснил людям сам принцип Пути на Небеса 
- самостоятельное развитие разума в морали Добра. До сих пор все это вот уже многие тысячи лет открыто лежало 
на виду в словах Перуна, но никто не удосужился провести анализ и внятно объяснить их смысл. Ясно и четко, 
так, что и возразить нечем - как и от чего меняется их аура при развитии ума, приближая человека к ангелам. 

Так нет, тут же нашлись раздраженные возражения «Леды» именно в этом, в самом главном - в 
необходимости самообразования для развития разума (орфография сохранена): 

- "Творцы же не нуждаются в этом по определению, они итак совершенны, и оттачивают своё 
совершенство сами, без посторонней помощи. И опять, оперирование техническимим понятиями говроит 
само за себя. Творец, чтобы творить и расти не нуждается в самокопании и саморасчленении, и не 
вычисляет как он творит и с помощью чего. Он просто делает свою реальность посредством воли, 
естественно и непринуждённо! 
Это ключевой момент". 

Ха-ха! Какова глупость! Это еще постараться надо такую ахинею сморозить! Ведь каждому ребенку известно, что 
для того, чтобы чего-то сделать, сначала учиться нужно, чтобы знать как делать. Об этом даже в сказках 
говорят, например, в известной еврейской сказке Лазаря Лагина "Старик Хоттабыч", которую любят 
детишки младшего школьного возраста. Это когда вышедший из бутылки древний старик-волшебник в 
порыве благодарности сотворил и подарил мальчику Вольке золотые наручные часы. И мальчик, 
поначалу обрадованный щедрым подарком, тут же горько расстроился - часы не "ходили"! Оказалось, 
что волшебник сотворил их силой своей магии из сплошного куска чистейшего золота "вприглядку", впервые 
увидев их на чьей-то руке - он и понятия не имел об устройстве часов - каких-то шестеренках и пружинках 
внутри, обеспечивающих точный ход часов по отсчету времени. Ребенку понятно - для того, чтобы 
сделать примитивные механические часы, нужно знать их устройство. 

Ребенку понятно - только не «Леде». 

А как быть с более сложными объектами творения - например, с той же современной электроникой и 
ее программным обеспечением? Как ее реализовать в "реальность посредством воли, естественно 
и непринуждённо!" Использовать опыт старика Хоттабыча? Как быть с нанотехнологиями, которые необходимо 
не только знать, но и применять при создании живых объектов биосферы? Тут вообще требуется такая уйма 
знаний и практического опыта применения их, что все знания нынешней цивилизации просто меркнут перед ними 
- слишком ничтожны для такой задачи. А тут какой "Хоттабыч" поможет? 

Да... "эксперты" на этом форуме со своими "ключевыми моментами"... стыдоба!!! 

Так за что ей там отдельную «ветку» отвели для ее пустоголовых разглагольствований? Говорят, «она чего-то 
там слышит из космоса, и этим на жизнь себе зарабатывает». Ничего себе! Новая «блаватская»… Что то 
серой запахло, и перестук копыт слышен… 

Листаю дальше http://watcher.freeforums.org/viewtopic.php?t=24&postdays=0&postorder=asc&start=105 

Леда: «Вот и молитесь Вашему Создателю, на здоровье! К моему рождению этот урод не имеет 
абсолютно никакого отношения. Он только ваш, роидный, не надо его навязывать всем подряд, всё равно 
не выйдет». 

О-о-ба-на! Вот оно! С такой ненавистью и так гадить на Создателя? На Того Самого, Который человека и его 
душу создал? На Бога Правды? Так за кого она себя считает? Кем себя возомнила? Кто ее на Земле народил? Кто 
ей землю, воду, воздух для жизни и пищи дал? Вообще саму возможность жизни? 
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Какие тут еще комментарии? 
Так что она может дать для души? Какого в нее яду лжи налить? И вы эти «помои от Леды» пьете, 
не задумываясь??? 
М… да-а-а…. «Унтер-офицерова вдова сама себя знай да хлещет!» Может, ей «ник» на «унтер-
сатанинскую вдову» поменять? Все правдоподобнее будет. В точку. Но А. Сатана вряд ли будет в восторге от 
такого «родства» - судя по фактам истории и выводам, он дураков и предателей не жалует. Библию 
почитайте. Использует, пока есть возможность, а потом – в топку! 

Или ее сами форумчане с того форума выгонят со всем ее «зверинцем» «роидов-рептоидов»? Неужели 
не понимают, ЧЕМ она их опаивает? 
Не понимают, что своей мистической отравой она их души губит?? 
Или она у них по прежнему в «уважении» останется? 

Ну, знаете… однако! 

Теперь по «Тигру», дружку «Леды». 

Видел я этого парня пару раз в Москве, встречались мельком, но вот обличие точно не 
помню. Вроде, черненький. Безликий. Но на фото того же «саммита» и его нашел. Этого 
«Тигра» Димой звать. Небольшого роста, суетливый. Хитрый. Ничего путного от него не 
слышал, потому и не запомнил. Еще удивлялся: что за странная «связка» такая у него 
с Куренковым? И чего друг в друге нашли? 

Но потом немного прояснилось: «Тигр» стал меня «бомбить» «прожектами» срочной помощи 
«гениальному» Куренкову под общим лейтмотивом, что если вот сейчас срочно тому не «помочь» всем миром, то 
и мир рухнет, и мы все чуть ли дышать не перестанем. Все прожекты «помощи» сводилась к тому, что нам 
нужно было забросить все свои дела, срочно провести редактирование и правку его «трудов», подготовить их 
к печати, найти типографию и отпечатать. 

К тому времени я уже достаточно понял алчную сущность гражданина Куренкова, чтобы как-то всерьез относиться 
к этим призывам. Я знал на своем опыте, что издание книги есть тяжелейший и огромный труд, а в прожектах 
этой «помощи» умалчиваются (от незнания или умышленно) серьезные моменты, а именно: 

●     нужно было заново «перелопатить» все «труды» Куренкова, убрать из них совершенно не нужные амбициозные 
и эмоциональные места, «причесать» мысль и логику, дополнить новой научной информацией и фактами, 
чтобы читатели в них видели хоть что-то похожее на серьезный труд, а не халтуру. Чтобы читатели не матерились, 
и не выбрасывали его книги после первого знакомства, что давно имело место быть многими фактами. А 
чтобы сделать хорошую книгу, на которой не стыдно свою фамилию ставить, и не стыдно читателю 
предлагать, нужен труд. Огромный. Кому эту работу делать? Куренков сам не умел – его все в высказываниях в 
дурь тянет, отчего читателя и тошнит. Нанимать специалиста? Дорого. Очень. Кто сможет? Только Бабиков… А 
мне это надо? Тем более с таким хилым здоровьем после двух инфарктов? Стесненный в средствах, я свою книгу 
в одиночку полгода только к печати готовил, работая по 16-18 часов в сутки, на ней и инфаркты заработал. И 
то пришлось и редактора, и художников нанимать, за каждый эскиз или проверенный корректором и 
редактором лист рукописи платить в долларах по их высоким ставкам творческих работников. А тут работы 
не меньше, если не больше – нужно еще в чужую мысль вникать. Если возьмусь, то на этой работе ноги 
точно протяну. Гарантия. Сразу можно себе гроб заказывать… Потому и вторую часть «Мировоззрения» издать 
не могу. Куренков «гений»? Так пусть сам и работает. Он же автор, и книга его. Не может? Не умеет? «Так не в 
свои сани…»; 

●     в типографии для печати принимают не просто текст, а макет книги, исполненный в специальной 
редакторской программе «QuarkXPress», желательно одной из последних «версии 5,0». В ней могли работать 
только немногие специалисты издательств, имеющих непосредственное отношение к выпуску книг и журналов, а 
их услуги стоят очень дорого. Или за работу нужно было мне самому садиться – я в этой программе работал, 
издавая «Мировоззрение». «Гениальный» Куренков о ней даже представления не имел, как и его «помощники»; 

●     в типографии разговаривать будут только с человеком, имеющим юридическое право на книгоиздание, а это 
или полномочный представитель издательства, либо сам Издатель. У меня лицензия Издателя есть. У 
Куренкова нет. Кто с ним в любой типографии разговаривать будет? Сразу «от ворот – поворот». А на 
оформление Лицензии Министерства по делам печати РФ требуется много времени и денег. А Куренков все 
«на халяву» хочет. И все сразу. Кто за него по инстанциям месяцами ходить будет, и на каждом шагу 
«отстегивать»? Или реалий сегодняшней жизни в московских расценках в долларах не знаете?; 

●     книга должна быть официально легализована – иметь присвоенный ей индивидуальный номер книжного 
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каталога ISBN. Без него в типографии книгу тоже не примут. А на его получение опять ходьба по 
инстанциям, месяцы времени, и деньги, деньги, деньги… Но за ISBN-номер даже наличных денег не примут 
– только безналичным перечислением с расчетного банковского счета издательства. А такой счет есть у 
Куренкова? Опять у Бабикова… Кстати, в типографии наличных денег тоже не принимают… 

Словом – проблемы, проблемы, проблемы. Я только основные назвал, а их еще – море! И все они должны 
решаться автором и издательством. По лицензиям, регистрации, банковским счетам, и проч. 
действительно проблемы – кто в России их Куренкову даст по вышедшему из обращения старому 
советскому паспорту с харьковской пропиской? А по масонскому дипломатическому паспорту, по которому он 
ездит, этого не дают. Получил, наконец-то, российское гражданство и новый российский паспорт? Но в нем пусто 
- прописки нет, а его престарелая мать (тогда еще живая) и родная сестра, проживающие в Москве, к себе его 
не прописывают. Почему? Видимо, слишком хорошо его знают… 
Так хотя бы выполнил авторскую часть работы – «причесал» текст. Нет. «Гениальный» Куренков не может и 
не хочет? Все опять упирается в Бабикова? А мне зачем это надо? Поэтому я объяснял Куренкову все 
тонкости издательского дела, и вежливо отказывался от «благотворительности» за мой счет, и на моем 
«горбу». Книга твоя – карман твой. Ты ее выпускаешь ради прибыли. Тебе надо – ты и делай. И деньги 
вкладывай свои, а не чужие, «на халяву». 
У него тогда действительно были проблемы: отпечатанные «на халяву» в масонской типографии книги 
уже закончились, и торговать было нечем. Доходы упали, и перспектив не было. О том, чтобы повторить там 
тираж, речи не было – Куренков на эту тему отмалчивался. Видимо, (зная его) он уже и там успел нагадить, 
как «пожарная лошадь». С деньгами тоже «напряг». В Харькове он содержит три семьи – больную жену, 
которую при своей «гениальности» никак вылечить не может, и ей опять врачи сделали очередную операцию, 
да двух неработающих дочерей с квартирами и детьми. Да еще машины им купил. 
Ведь до этого, насколько были возможности, ему помогали: мне, как инвалиду первой группы, в мае 2006 
дали бесплатную путевку в санаторий. Но эта путевка только с сопровождением. Моя жена и дети не могли ехать – 
у них работа и проблемы. Кто сопровождать будет? Пригласил Куренкова, и мы бесплатно отдыхали 3 недели 
в санатории под Рязанью с неплохим 4-разовым питанием. Чем могли… Этого мало? Он тут же укатил на 
месяц отдыхать на Азовское море – на все лето снял дом на берегу Азовского моря (хвалился – море в 20 метрах 
от порога), где его жена, дочери и внуки отдыхали. От каких «трудов», интересно? 
И он еще о помощи взывает? Так ему прямо в глаза говорили о его «выкрутасах», как он деньги 
«профукал». Совестить его? Бесполезно – у него совести отродясь не бывало. Просто неприятно и 
погано перечислять многие факты его обманов и жульничества по отношению к нам, неуемной 
корысти, характеризующие его подлинное лицо. Не по себе становится, когда при первой же встрече, соседка 
его жалуется на Куренкова, не постеснявшегося взять последние 100 долларов за свою «консультацию» с 
одинокой женщины, воспитывающей троих детей. И просит как-то повлиять на него. Как влиять? Морду 
набить? Меня уже не раз подмывало, да друзья за руки держали – неудобно в чужом доме скандалы устраивать, 
да еще с мордобоем. 

В лихорадочных поисках денег Куренков вообще распоясался: сформировал вокруг себя некий «комитет 
помощи» из зеленых юнцов, что ему «в рот смотрели», хватался за все подряд, предлагая излечить 
безнадежных больных в любой точке планеты, которых никогда не видел, но за солидный гонорар. И 
использовал для саморекламы и прожектов этого «комитета» мой сайт и форум. Когда посыпались 
скандальные разоблачения пострадавших от этого гения, и полились на страницы сайта, а не ему лично, когда 
никто не знает о них, то не замечать его безобразий стало просто невозможно. Я выгнал его с сайта вместе с 
его «помощниками». 

Куренков не унимался, теперь уже под предлогом помощи мне: то настойчиво навязывал 
«халявную» междугороднюю связь, то спутниковый Интернет. Дескать, он с друзьями уже договорился, они 
приедут и поставят, и настроят всю аппаратуру за счет фирм, в которых работают. Только согласись… 
Мне ворованного не надо: Куренков до конца верен своей манере – «помощь» за чужой счет. И 
«бесплатным» бывает только сыр в мышеловке: «коготок зацепится – всей птичке пропасть». Это что? 
Быть Куренкову чем-то обязанным. А потом эту «обязанность» на его книжке отрабатывать? Опять все к тому идет: 
- «В дверь выгоняешь, так в окно лезет»! Я отказывался, даже с друзьями некоторая напряженность возникла 
– они же искренне хотели помочь, не понимая сути иезуитской политики Куренкова. 

Тогда я был еще очень слаб после инсульта. Даже самостоятельно сесть не мог. На компьютере работал 
одним пальцем левой руки – правая плохо подчинялась и все падала на клавиатуру. Но ситуацию видел, и 
все потайные «пружины» знал и понимал. Потому и выгнал без сожаления. 

При своем богатом жизненном опыте, и опыте руководителя я многого навидался на своем веку, как 
и жульнический прием похвалами вскружить головы неопытным юнцам и использовать их в своих целях. Знали 
эти сопляки всю картину Куренковских деяний? И кто такой Куренков? Вряд ли… А иначе как бы Куренков 
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«Тигра» использовал, и весь свой пресловутый «комитет»? 

Нет сомнений, что ни на один вопрос, который я ставил по «Леде», у «Тигра» тоже ответа нет. Молодой, 
неопытный, «сопли до колен висят», ничего еще в жизни не сделал – ни детей не родил, ни воспитал, не 
построил. И ума не набрался. Так какой из него «авторитет»? Он – никто! 

А тогда мне по телефону позвонил Куренков из своей квартиры, и сказал, что со мной от имени собравшихся 
хочет поговорить «Тигр». Это что еще за «зверь» такой? Послушаем… 

Оказывается, на квартире у Куренкова целый «кагал» собрался – судили/рядили и решали – «А что с 
Бабиковым делать?» Куренков уже тогда раздувался от важности, как индюк, объявив себя новым «мессией» 
и значительно выше Бога-Создателя. Дескать, Создатель только в одной Вселенной, а он, Куренков, 
якобы «ответственный за биосферы всех Вселенных!» Вот так, ни больше, ни меньше… 

Если он такой «гениальный» и «всемогущий», что выше Бога себя ставит, то почему собственную жену вылечить 
не может? И почему от его советов больные мрут? 

И все собравшиеся там тоже назначили себе несусветно «высокие должности». И «Леда» там была. Дескать, 
они настолько «великие», что Земля и люди у них так,… как пыль под ногами! «Тигр» представился 
«синим» несусветно высокого (и несуществующего) 12 (двенадцатого!!!) разряда, и понес какую-то околесицу 
об «умыкнутых пространствах», «украденных осях Вселенной», «корыстном сговоре Создателя с 
Сатаной», «раскрытии заговора», «аресте Создателя» и проч., проч., проч.. Словом - сплошь нелепица! 

Вселенная не имеет ни "центра", ни "начала", ни даже "осей пространства". Все эти категории можно отнести 
лишь до предела галактики, как материальной совокупности, где еще ощутимо полевое взаимодействие материи 
и образуется в своем торсионном движении упорядоченная структура, в которой можно определить и центр, и оси, 
и "верх", и "низ", и соотносимость пространств по всем категориям пространственного взаимодействия. 

Эту простую истину еще в 17 веке понимали, например, французский математик и естествоиспытатель Блез 
Паскаль (1623-1662) говорил: "Вселенная это непонятная сфера, центр которой везде, а поверхность - нигде". 

Древние понимали, а современные - нет! А ведь ныне у людей перед глазами масса материала, те же 
снимки множества галактик, сделанные современными телескопами, даже такими мощными, как 
орбитальный «Хаббл», например. Посмотрите на эти снимки, где сразу много галактик – где вы у 
них упорядоченность увидите? 

Вот, например, скопление галактик Эйбел 2667: 

 

Или вот группа далеких галактик: 
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Все видно - все галактики во Вселенной крутятся как им нравится, и оси их в пространстве расположены 
по отношению друг к другу как заблагорассудится. Хаос. Нет никакой «упорядоченности» и «осей Вселенной» нет 
- такой репер в пространстве просто выставить невозможно. В галактике можно, во Вселенной – нет!!! Какие тут 
еще комментарии? 

Таких снимков в Интернет море, особенно на сайтах американского НАСА – сами можете найти, было бы желание. 

Да эти «великие» элементарного не знают и не понимают… Поневоле подумалось: – «Похоже, этим ребятам 
срочно нужны смирительные рубашки и «неотложка» от Кащенко…» 
Дальше слушаю. 

А «Тигр» все продолжал «нести» о том, что они тут все такие «могучие и значимые», собрались вместе, и 
намерены силой своего внушения мир спасать, и нет сегодня важнее задачи, чем эта - «править оси Вселенной» 
и «умыкнутые пространства Вселенной возвернуть»! 

Подумалось: - «…ба… да это похоже на «бунт» микробов в чашечке Петри – вознамерились и лаборантов 
«по стойке «смирно» построить», и Начальника лаборатории сместить, а заодно и дом, и всю лабораторию 
под себя переделать. Да,… этим точно Кащенко нужен»! 

А я дальше слушаю. Голос у «Тигра» все крепнет, все настойчивее и настойчивее, в нем появились 
повелительно-приказные нотки, и он уже ТРЕБУЕТ от меня ПРЕДАТЬ СОЗДАТЕЛЯ и примкнуть к ним. Что он 
меня «освобождает» от прежней задачи информирования людей и требует ставить себе новую – «править 
оси пространств»! Дескать, «только Бабиков знает, как эти оси верно исправить», и что без моего согласия 
миру – «труба»! Ни фига себе! «Начальничек» нашелся сопливый! Весь их «бедлам» только для того тогда 
и собирался, чтобы уговорить меня отказаться от Создателя. 

Что за бред: откажись от Создателя, и что взамен? К кому идти? К Сатане? Или в пустоту?? 

Что объяснять этому сопляку с синдромами параноика, внезапно очарованного самонадуманной 
«значимостью»? Кто ему так «винтики накрутил» или зомбировал? Неужели сам не понимает? Он даже 
не слушает, а слышит только себя, как тетерев на токовище. Перед «кагалом» или перед «Ледой» 
так выламывается? Отвечаю, что всегда был, и всегда буду верен только Создателю, и ни в какой сатанизм не 
полезу. Я не предатель. 
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Бросаю трубку – что мне эту паранойю слушать? 

И наплевать бы на этого сопливого дурака, если бы все эти свои «параноидальные помои» они не выливали 
на головы людей, тех же участников форума «Наблюдатель». 

А вот теперь о Куренкове… 

Это тот самый Сергей Петрович Куренков, подписывающий свои книги псевдонимом «доктор Здоровенькин», а 
по электронной почте и на Интернет-форумах известный как «Сергей Ястребов», «Gospitalier», «Homo Sum», а 
вот теперь еще и «Забрел», и т.д., и т.п. 

С ним впервые я познакомился поздней осенью 2004 года, в Москве, на дне рождения Юрия Федоровича. 
У Куренкова, оказывается, тоже юбилей, но с разницей в пару дней – вот и отмечали заодно. До этого он 
настойчиво давал о себе знать, даже свою книжку с автографом передал. А вот тут познакомились. Мне 
не понравилась его «мания гениальности», и я отказывался с Куренковым вообще встречаться, но 
Федорыч уговаривал: - «Человек он хороший, шутит, с кем не бывает? Кто не без странностей? Чем бы дитя 
не тешилось…» Словом, уговорил. 
Да и мне особо то не было возможности настоять на своем: - я приезжал в гости к Юрию Федоровичу, а Куренков 
у него в друзьях ходил. Как говорят, «в чужой монастырь со своим уставом…» Вот так и согласился, скрепя 
сердце. А еще с одним «специалистом», которого Куренков стал мне навязывать, вообще категорически 
отказался встречаться, лишь поговорив с ним по телефону – мне и Куренкова достаточно. 

Потом настало время удивляться: оказывается Куренков еще и граф, и по протоколу называть его нужно 
«его сиятельство», да к тому же еще и генерал армии, и гранд-госпитальер ордена каких-то там «рыцарей Родоса 
и Мальты». Что-то я смутно слышал о госпитальерах, и о захвате Мальты Наполеоном, когда он их с 
острова выгнал, но чтобы они по России разгуливали, представить не мог. И не только это удивляло – 
Куренков вместе с князем Владимиром Палеологом (ныне покойным) уговаривали меня согласиться 
стать министром пропаганды ордена. Соответственно и высокий генеральский чин, и баронство. Вот те на! 
Куренков уговаривал, а Владимир молчал больше, да только кивал. Вижу – не шутят. И цену даже назвали каких-
то 30-40 тыс. долл. за эти «цацки». А мне это нужно? Тем более, возникло смутное подозрение, что 
орден масонский. Они помялись немного. Да, масонский. Я отказался. А Куренков все заливался, что это 
только вывеска от масонов, а орден честный, людей лечить. 

Понемногу стал собирать информацию, чтоб разобраться, что к чему. Так, по каплям, картина и прояснилась. 

Что Владимир действительно князь, сомнений не вызывало - о роде Палеологов много в истории. Это те 
самые Палеологи, предки которых в свое время переехали в Москву после падения Константинополя. 
Софья Палеолог была женой Ивана Грозного, а сами Палеологи сделали очень много для расширения 
границ Московского государства. 

А вот масоны… оказывается, одним из первых Ельцин подписал указ о взаимоотношениях РФ и 
ордена госпитальеров. Как полагают, видимо, за услуги масонов по дороге во власть. Тут они и развернулись. Но 
не людей лечить (структура лечебных учреждений не восстанавливалась, а только вывеска осталась), а 
«бабки делать». 
Орден имел статус экстерриториального образования, т.е. государства без территории. Даже отношения с ООН 
есть, что неудивительно – ООН тоже масонская организация. Потому у ордена были все атрибуты 
государства, причем международно признанные: - министерские «портфели» и генеральские чины для армии, 
и международные паспорта с дипломатическим иммунитетом, и свое «дворянство». Вот этим всем и торгуют: 
денег же своих у этого «государства» нет, их зарабатывать приходится. Лучше доллары. Можешь вдоволь 
потешить свое тщеславие, и стать кем угодно, хоть «графом», хоть «бароном» или еще кем – только деньги плати. 

Вот и Куренков так стал «графом» у масонов. Правда, «графом без графства», в стоптанных кроссовках и 
рваных джинсах, но по бумагам, точно – «граф»! С красивыми бумажками разных там «патентов на 
дворянство», дипломов, указов с гербовыми знаками и проч. у масонов проблем нет – любую могут отпечатать: 
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своя типография в Ростове-на-Дону есть. Они там обосновались. И даже свой винзаводик есть – 
выпускает шампанское (довольно неплохое, кстати) с фотографией главы масонов-госпитальеров (некоего 
«князя Бережного-Воронцова», или наоборот?) на своей этикетке. Их там и печатают. 

(Отец Федор в «Двенадцати стульях» мечтал о свечном заводике, а у Бережного винный есть!) 

А кто такой «князь Бережной-Воронцов»? 
Оказывается, бывший шофер, то ли автобуса, то ли еще чего, но якобы какой-то там дальний родственник 
(«седьмая вода на пятом киселе») тех самых князей Воронцовых, от которых еще знаменитые дворцы в 
Крыму остались. Вот этот самый шофер и стал главой «госпитальеров» от масонов в России, и, надувшись 
от «важности», нарядился в маршальский мундир, играя театрализованное представление «на публику». И 
такие же ряженые «казаки» с «Георгиями» из консервных банок там у него статистами в 
«шестерках» прислуживают. 
Карнавал «ряженных»! 

Настоящих казаков давно большевики истребили, проводя подлинный геноцид на казачьих землях. 
Вырубая, вырезая и расстреливая целые казачьи станицы, не щадя при этом ни женщин, ни стариков, ни детей. 
Дон, Кубань и Терек покраснели от казачьей крови и были полны телами убитых: в те годы Турция даже 
заявляла международный протест по поводу загрязнения Черного моря трупами. Об этой трагедии казачества 
много писалось. 

Особо в геноциде казаков преуспел верный иудей-ленинец Яшка Свердлов, уголовник, известный в 
Екатеринбурге как бандит, грабитель и убийца, патологический «мокрушник» одним словом. Большевики 
казаков убивали, а их потомки «дерьмократы» «возрождали». 

В отношении нынешних «госпитальеров» и «казаков» «не в бровь, а в глаз» звучит известная фраза 
господина Гегеля: 
«История повторяется дважды: первый раз в виде трагедии, второй раз в виде фарса». 

И этот фарс «шоу ряженных» продолжается… 
«Величественный князь» Бережной-Воронцов проводит всякие театрализованные ритуалы 
«награждения», щедрой рукой раздавая «правительственные» награды орденами РФ. Вы спросите, а как же 
это глава иного «государства» может награждать орденами России? Правильно. Не может. А он и не дурак, 
чтобы так рисковать, и «награждает» не орденами, а их сувенирными копиями-штамповками из алюминия. Так 
на обороте и написано: «сувенир». Сам видел. И такой «орден» в руках держал. Куренкова летом 2005 
таким «наградили», чтоб было чем «генеральский» мундир украсить. «Орден» «Георгия Победоносца», без 
мечей, правда. 
Куренков весь сиял от гордости и бахвалился, но когда я ему объяснил, что это не орден, а всего лишь 
алюминиевая подделка из сувенирной лавки, крашенная эмалью, то он сразу как-то сник и о «высокой 
награде» больше никогда не заикался. 

Быть может, Бережной не понимает этого фарса? Что он – никто, просто «мыльный пузырь»? Да нет, - 
понимает. Если бы не понимал, то не избрал бы себе девизом «Быть, а не казаться!» Понимает, но 
продолжает взбивать «мыльную пену» - печатает в своей типографии глянцевые рекламные журнальчики, где он 
в парадной «маршальской» форме в обнимку то с Януковичем, то с Ридигером (Алексием II), или еще с кем 
из «важных». Какая, ни какая, а все подмога «гешефт» делать: - этот масонский «князь» не только 
дворянскими титулами и генеральскими званиями, но и подлинными наградами и орденами из драгметаллов 
из-под полы торгует. 
Все жизнь «князя», хотя и опереточного, слаще, чем простого «шоферюги»… 

(Прим: ГЕШЕФТ– от нем. «Geschaft» – дело, занятие, операция (торговая), фирма, предприятие, 
торговля, магазин) 

Куренков у него для своего мундира настоящую Золотую Звезду Героя Украины прикупил. За 17 (семнадцать) 
тысяч долларов. 

Вот теперь о «генеральских» мундирах. 
В Ростове их шьют, в портняжном ателье. По разнарядке от Бережного. И звезды там нашивают, сколько нужно, 
и масонские кресты с гербами. Все это «удовольствие» стоит 3.500 рублей. 
Так бывший сержант-срочник отделения геодезического обеспечения сразу стал масонским «генералом 
армии». Правда, без армии, ибо такой «армии» просто не существует. Или масонской «армией» 
считать полубандитские формирования нынешних опереточных «казаков»? 
Да что там… мундирчик душу все же «греет», и тщеславие тоже. 
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Но опять неуемная жажда тщеславия и глупость подвела – зачем на погонах аж по четыре звезды? Было бы 
более правдоподобно, и недоуменных вопросов меньше. Ведь «четырехзвездных» генералов на каждом 
шагу адьютанты сопровождают пожизненно, чуть ли не на руках носят, кругом охрана, и на метро они не ездят 
в стоптанных башмаках, а все на бронированных «ЗиЛах», или «Чайках» правительственных. И живут они не 
в съемной зачуханной квартирке пятиэтажной «хрущобы», а в особняках особо охраняемых закрытых 
коттеджных поселков. И госпиталь у генералов армии особый, даже не известный «Бурденко», а 
«кремлевский», особо засекреченный Московский Госпиталь №2 имени Мандрыко. Это где персональные 
«палаты» как отдельные шикарные трехкомнатные номера со всеми мыслимыми и немыслимыми удобствами, 
и лечатся президенты, главы правительств и члены их семей. 
Да со звездами явный «перебор», жадность подвела – было бы скромных две звезды, хотя бы, так ни у кого 
и вопросов не возникало бы. 

Проходил или нет Куренков известный обряд посвящения в масоны? Ведь такие «цацки» там «просто так» или 
за «бог спасет» не дают… 
Не знаю, и даже не спрашивал – в любом случае правды не скажет, а тем более, если проходил. 
Это тот самый зловещий обряд, когда палачи в скрывающих лица капюшонах и в длинных плащах заводят 
человека босиком в темную комнату без окон, засучивают ему рукав, брючину, надевают на голову мешок 
и веревочную петлю, как на смертника. В смысле – руби руку, ногу или голову. И в этом состоянии человек 
дает масонскую клятву. Омерта. Если потом что сболтнет ненароком в ущерб ордену, то этот приговор тут 
же приведут в исполнение. Сам подписался. 

По мере того, как все это становилось известно, нарастало отвращение и возмущение. Неуемное 
бахвальство Куренкова «гениальностью» и «значимостью» доходит до абсурда, когда он на каждом шагу 
всем тычет под нос «генеральским» удостоверением – будь то просто прохожий, проводница в вагоне, продавщица 
в магазине или уборщица. Мерзость! Больной человек!!! 
Меня возмущало, что и мое имя он откровенно и беззастенчиво использует для саморекламы – везде 
этим «хлещется», даже при мне: – стоило мне только войти в его квартиру, так он тут же на телефонные 
звонки первым делом сообщает, что Бабиков у него в гостях. Неприятно. И противно. 

Вот вам и «чем бы дитя не тешилось, - лишь бы не плакало». Вот вам и «дитятко» поганое! 

А откуда и почему Куренков в Москве появился? 
В те лихие криминалом 90-е годы, когда стало ясно, что у власти укрепилась кучка ворюг, растаскивающих 
страну по своим карманам, и все деньги нищей и ограбленной России здесь оседают, в Москву с разных «полей» 
и «весей» потянулись разного рода проходимцы. Чтоб быть к деньгам поближе, свой «гешефт» здесь 
«сварганить» и при этом больше «урвать». Кого тут только не было, и нет! Разные там 
«целители», «экстрасенсы», «маги» и еще черт те знает кто! Наиболее шустрые, например, из простого 
таксиста аж в во «Вселенские маги» выбились. А чтоб простофили не докопались, откуда эти «маги», 
фамилии сменили на псевдонимы, а «под магию» даже клички себе собачьи придумали, как небезызвестный Лонго. 
Кто пробился в «знаменитости» на этом «карнавале» жулья, а кто и внизу остался, как наш безработный 
геодезист Куренков (он из Харькова приехал «подзаработать» – работы не было – инвалидность 1-й группы 
после удаления желудка). Стал «доктором Здоровенькиным». Снимает в Москве квартиру. Или жить 
негде? Квартира в Харькове есть же. Но там «гешефт» не сделаешь. Вот дурит, и обдирает легковерных здесь, 
и довольствуется доходами от перепродажи лежалых БАДов под видом «лекарств», да при этом 
исступленно мечтает о «значимости», величая себя «гением от медицины». Для раздувания своего 
«мыльного пузыря», чтоб ничтожество заметнее стало, и потребовались и мундир, и «графство», и звезды. 

А так же прибиться к чему-либо, или к кому-либо действительно значимому, чтоб себя разрекламировать. Это 
как рачки-балянусы к днищу корабля. А потом заявляют, что это не от движения корабля вода струится, а 
корабль движется от шевеления их щупалец. 

А пока такой информации и фактов не накопилось достаточно, чтобы сквозь глянец «мыльных 
пузырей» проступило непотребное «рыло» Куренкова, ему доверяли, как доверяют любому человеку 
по изначальной презумпции добра. Да и просто шанс давали человеком стать. 

Зная, что у него активный излучатель головного мозга, я даже просил его иногда исполнять функции 
резервного канала связи с ноосферой. В условиях дефицита времени при работе сайта и форума «Накануне», 
мне это было необходимо для сокращения времени на проверки и идентификации сигнала. Я задавал 
внешне незначимые вопросы, и по реакции видел, раскрывать ту или иную тему или нельзя еще. 
Куренкову я честно объяснил его задачи по связи, дал пароли и сказал, что пользоваться ими в одиночку и без 
меня он не имеет права. У него нет функции идентификации сигнала. 

Но я не сказал ему главного: - канал мне был нужен не для ПОЛУЧЕНИЯ информации, а только для 
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тестирования ее блоков на применение. Вся ИНФОРМАЦИЯ БЫЛА ВО МНЕ ЗАЛОЖЕНА изначально. Весь 
вопрос только в активации нужного файла. Иногда в режиме обратной связи приходилось даже доказывать 
такую необходимость. Иногда срабатывал сигнал «левого» подключения – связь немедленно прекращали. 
Однако этот режим позволил мне очень быстро наработать нужные статьи, особенно цикла по пирамидам 
и Древнему Египту. Открыли скрытые ранее файлы. Много файлов. Выбирай. Тема была довольно 
«щекотливая», особенно с Нинуртой, почему резервный канал на санкцию и был нужен. Без резервного канала 
я вообще входил в ступор – информации много, а всего сказать нельзя. Но говорить нужно. Что говорить? 
Лишнего сболтнешь – можно и голову потерять. Так что было от чего «завибрировать». Многого сказать тогда 
мне так и не разрешили, а эти файлы я попросил снова заблокировать (так спокойнее), но и того, что 
разрешили, более чем достаточно – я не надеялся даже, что вообще смогу раскрыть эту тему. 

И еще одно: ввиду необычности информации мне был нужен свидетель, который хотя бы ключевые точки слышал 
– полный пакет информации не передавался, а только ключевые фразы – разрешения или запреты. Потом, 
когда писал статьи, Куренков удивлялся тому, что написано, но ему ничего не оставалось делать, как подтверждать 
– какие-то слова он слышал. 

Однако ему такая связь понравилась, и он стал самостоятельно пользоваться ею, все более входя во вкус. Я 
понимал, что добром это не закончится – у него не было «предохранителей». Отговаривал. Запрещал. Бесполезно. 
А когда случился инсульт, и я стал «невыездным», то контроль с моей стороны стал вообще невозможен. Вот тут-
то Куренков и «разошелся», выдавая целые «фонтаны» информации. Но от Высших это было невозможно - как 
раз в этот период Они объявили Режим Молчания, продолжающийся до сих пор, а спустя несколько 
месяцев приказали вообще закрыть сайт и форум, дабы мы не мешали Им работать, раскрывая для обозрения 
часть Их планов. Мы подчинились требованию Старших Братьев и ушли. 

Но только не Куренков. На его «синдроме гениальности» сработал сатанинский Р-мост, объявляя его 
несусветно «великим» и подсовывая откровенную «дезу» эзотерики. Ведь в элементарных положениях 
теории многомерности и энергетики Жизни Куренков так и не смог разобраться. Все у него то «оси 
Вселенной обнуленные», то «пространства Вселенной похищены». 
Прямо говорил Куренкову, что его на свою «иглу» Р-мост подсадил: сигнал же прослушивается. И от Сатаны 
сигнал идет. Пока Суд Земли не завершится, и пока Судом не будет вынесено Частное Определение в 
отношении Асефа Сатаны по совокупности всех совершенных им преступлений против цивилизации Земли, 
его никто и пальцем тронуть не имеет права. Он же Высший, и с Правом Вечной Жизни. А это не «фунт изюма»! 

Имеет ли право Кренков по своим моральным качествам представлять Небеса? Пусть сам подумает, 
проведет самоанализ. Бесполезно, - Куренков уже ничего не слышал и не понимал. Он «великий!» 
С РАССВЕТОМ СВАРОГА У КУРЕНКОВА НАСТУПИЛИ СУМЕРКИ РАЗУМА. 

А потом Куренков заявил, что он вообще выше Бога-Создателя, а Создатель – ничто. 

Это немыслимо для человека - это ПРЕДАТЕЛЬСТВО. 

Вот этого я простить не могу никому. КУРЕНКОВ и его окружение – ВРАГИ. 

По жизни меня предавали, и не раз. И даже близкие мне люди – родственники. Но всех меня предавших я за 
врагов никогда не считал, и не считаю. Просто исключал их из своей жизни - начинал к ним относиться 
с брезгливостью, как к дерьму. Не трогай – не воняет. 

Но предательство Отца я никому не прощу – такой человек для меня ВРАГ, и более нет для него иного 
определения. Навсегда. Здесь не бывает прощения. Тем более, что 
я ОБЯЗАН, как и любой человек, предпринимать против таких людей эффективные 
меры противодействия, их развенчивающие, в данном случае – информацией Правды. 
Если же люди, видящие заведомую ложь и преступление против людей, ложь и навет на 
Создателя, при этом не предпринимают никаких мер, то они потворствуют преступлению, 
становясь соучастниками, и несут всю полноту ответственности наравне с преступниками. 
Это основа Ведического Права. 
И это Право никто не отменял – оно действует. Вы все, как и я – люди, а посему в сфере 
юрисдикции Ведического Права Высших. 
ПОМНИТЕ ОБ ЭТОМ. ПРЕДУПРЕЖДАЮ. 

Если же Куренков попытается использовать мое имя для распространения своих инсинуаций, например, 
по задуманной им фабуле "О чём умолчал Ю. А. Бабиков", то ему сначала придется документально доказать, что 
я действительно ЗНАЛ каждый факт, и умолчал – в ином случае все это будет клеветой и измышлениями 
самого Куренкова, меня порочащими. 
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А это уже существенная судебная перспектива даже по ущербному земному праву. 

Он должен понимать, что любой судья, услышав утверждение, что данный человек ставит себя выше Бога, 
первым делом потребует проведения психиатрической экспертизы этого человека на предмет его дееспособности 
и возможности участия в процессе. Рассматривать дело по существу, или своим решением сразу направить 
человека на принудительное психиатрическое лечение. 

И от всех инсинуаций «великого» Куренкова останется «пшик». 

А мелкие «шавки» около него, типа «Тигра» или «Леды», жаждущие сомнительной «славы» или известности 
вокруг этого «гения», пусть серьезно задумаются, в какую мерзость встряли. Если разум есть, конечно: – 
людям лгать и порочить Создателя им не простится. Как и предательство тоже. Это смертные статьи 
Кодекса Вселенной. И лица их известны, и они сами – негоже за «аватарки» прятаться, коль они такие «великие» 
– пусть люди знают их в лицо. 

Полагаю, достаточно. 

********************************* 
P.S. Общее дополнение. 

И сейчас много таких, даже называют себя чуть ли не посланниками бога. Чушь все это – 
Посланников Создателя на Земле никогда не было, и нет. 

Дело в том, что Посланник Создателя – это не звание какое, а СТАТУС. И этот статус дается Создателем не для 
того, чтобы «на песочке прохлаждаться», а для выполнения конкретной задачи в отношении человечества 
Земли, если таковая возникает. Думаю, сами понимаете, что поручение Создателя начинает 
исполняться немедленно, как только было отдано, и без каких-либо задержек. Нет во Вселенной никого 
выше Создателя, потому никто не вправе и никакими силами не может помешать исполнению такого Поручения 
– ни армии, ни президенты, никто! У него – Поручение Создателя! Поручение должно быть исполнено!! 
Решение Всевышнего!!! 
Поэтому, чтобы исполнить Поручение Создателя, Посланник наделяется соответствующими Полномочиями 
и Возможностями – никто и ничто его остановить не может, никакое оружие и даже атомная бомба – ничто! 
И никого ему просить не нужно, клянчить, доказывать, что он Посланник – его возможности такие, что любой 
сразу поймет, что это Посланник – перед ним все люди падут на колени, и горы будут дрожать только от 
одного звука его голоса. 

А нынче какие-то сомнительные личности во всеуслышание кричат, что они «пророки» и чуть ли не 
«посланники», только признайте их. Обивают пороги приемных разных организаций и ведомств, денег 
и привилегий себе требуют, строчат «обращения к президентам, к правительствам и человечеству», 
(по телевидению показывали – один такой даже себе парадный мундир пошил по особым лекалам, 
якобы «переданным с небес»). Угрожают шантажом, что если президенты и люди их не признают, не дадут им 
всего, что они просят, то людям хуже будет. Получается, что если их не признать, то ничего у них не получится, 
и они ничего выполнить не смогут. Фактически получается, что какой-то засранный президентишка 
сильнее Создателя, если из-за его отказа «посланник бога» поручение «бога» выполнить не сможет. Чушь 
какая… Самозванцы все это, и причем неумные! Место им в психушке! 

Сами подумайте: мог ли Христос быть посланником Бога, если его якобы арестовал и казнил какой-то 
засранный синклит грязных еврейских раввинов с вечно гнилыми зубами? Еврейские раввины сильнее 
Бога оказались? Чушь… 

Да, были особые люди в ту пору, когда у человечества не было средств связи и информации, а Небесам 
вмешиваться нельзя было – Период самостоятельного развития человечества. Они ходили по городам и 
селам, рассказывая о Небесах и Создателе, чтобы люди помнили и не забыли. Потому их и называли 
– «Странниками», они не имели статуса Посланника, положенных при этом прав, полномочий и 
возможностей, действовали на свой страх и риск без поддержки Сверху, - потому и гибли часто – Зла на 
Земле много. 

Иисус Христос или Мухаммед были Странниками? Нет, никак не могли при своей падшей морали – по делам 
видно. Христос был педерастом, и собирал таких же неграмотных педиков себе в «апостолы», да 
проституток поощрял, а Мухаммед был душевнобольным, на богатой старухе женился, прежде чем себе гарем 
завел, а потом приказывал людей убивать. И с такой моралью эти люди от Бога были? Никогда!!! 

Настоящие Странники были высокообразованными, честными и порядочными людьми, очень скромными 
и добрыми. Много их было, и погибло много – только евреи казнили нескольких. Последнего звали Казолуй. 
Это был высокий, ростом под два метра, мощный эллин с голубыми глазами и золотистыми вьющимися 
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волосами. Очень сильный. Нес людям Правду о Небесах и Создателе, помогал людям, лечил их наложением 
своих рук. Его евреи поймали, сделали рабом и казнили в Иерусалиме 4-8 марта 166 года до нашей эры. Ему 
в тюрьме сначала евреи кисти рук пилой отпилили, а потом живого распяли на кресте, оставив мучительно 
умирать под палящим солнцем. Четыре дня мужик мучился… Повторяю – это сделали евреи – тогда в Иудее 
римлян еще и в помине не было! 
Вы что-нибудь раньше о Казолуе слышали? Хотя бы имя его? Нет… 

Это только потом, почти через 200 лет, около 60-х годов нашей эры, на основе преданий о подвиге Казолуя, 
евреи придумали миф о еврее-мученике Иисусе, якобы пришедший к евреям от бога, и казненный 
«жестокими римлянами». Бей римлян! Они еврея-«богочеловека» убили! Это для того, чтобы население 
Иудеи поднять на антиримское восстание. Ложь тогда хорошо продумали и обставили: люди Древней 
Иудеи помнили о распятом, но кто там разберет – когда это было – 30 лет назад, или 200? И как того 
казненного звали забыли. Иисус? Значит Иисус… А для предания «достоверности» наградили 
вымышленного персонажа всеми качествами еврея – педерастией, нечистоплотностью, аморальностью и проч. 
Вот такой у них «святой пророк» получился… 
А потом, через 300 лет, во времена римского императора Константина, нашедшего в евреях опору в борьбе за 
власть, этот «святой» в качестве новой религии пригодился… Вот так христианство и появилось со всеми 
своими фальшивыми «святыми» и «пророками». Так же и в исламе. Вот Вам и «пророки»… 

Зло всегда маскировалось под добро и выставлялось напоказ. Таких «пророков» в религиях обязывали чтить 
и почитать, как святых. А подлинных пророков Добра убивали, и память о них уничтожали. Можете ли 
Вы вспомнить несомненно добрых пророков этой цивилизации? Тех, кто по делам добрые??? 

********************************* 
Желаю всего самого Доброго. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 
06.10.2007 
10.11.2007 

Скачать статью в виде ZIP-архива (377 Кбайт) 
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Ю. Бабиков 
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ПЕРЕПИСКА ПО ФИЗИКЕ МАТЕРИИ МНОГОМЕРНЫХ ПРОСТРАНСТВ
11.10.2007 

Здравствуйте, Юрий Анатольевич! 
Благодарю вас от всей души за ответы на вопросы! Однако вновь взываю, нет, скорее не за помощью, а 
за советом. Изложенный вами механизм окончательно пролил свет на понимание мной того этапа 
рождения Вселенной, над которым я долгое время работал. И если бы не полгода изучения этого вопроса 
(благо, времени у 18-ти летнего студента было достаточно) - возможно, так гладко все понять мне бы 
не удалось. Однако, сейчас все на своих местах, все разложилось по полочкам, и, как вы и предсказали, 
я почувствовал всю простоту и гениальность законов Мироздания. 
Сейчас у меня в голове начинает выстраиваться картина законов взаимодействия элементарных частиц. 
Я так понял, что существует единая+ модель волнового поля и взаимодействия в нем. Это волновое поле - 
поле, порождаемое орбитальными частицами. Например, электромагнитное поле электрона и 
гравитационное поле нейтрона - суть одно и то же, порождаемое частицами разного качества и разнесенные 
по соседним пространствам. При этом, как я понял, сами частицы из одного "теста" сделаны - из 
энергии Ретро, разница лишь в степени сжатия. Еще в школе я поразился идентичности формул для 
сил гравитационного и электростатического взаимодействий! Учитель сказал мне, что в природе все 
подобно, но такого подобия я не ожидал: о природе масс и зарядов мы не знаем ничего, все 
получено экспериментально, созданы эталоны, коэффициенты G и K - приближенны, зависимость 
от расстояния одинаковая.. Еще тогда я начал "мудрить" над формулами, пытаясь что-то доказать, хоть 
сам не до конца понимал, чего хотел. 
Теперь я понимаю, что полевая структура в пространствах одинакова по принципу. Характерное для 
нашего пространства поле - электрическое. Гравитационные поля принадлежат Мертвому 
пространству. Магнитные же поля недавно меня поразили до мурашек на затылке. Ведь они же совсем 
не вписываются в теорию единого поля+ Я заметил, что магнитная сила F=q[V,B] абсолютно идентична 
силе Кориолиса f=2m[V,w]. Ну просто заменить буковки и все будет идеально гладко, и опять эти 
пресловутые заряд и масса занимают одно и то же смысловое положение+ Соответствие закона механики 
и электромагнетизма+ А почему бы и нет? Если в инерциальной системе на частицу действует сила F, то к 
ней добавляются переносная сила инерции и сила Кориолиса. И такая результирующая сила очень уж похожа 
на силу Лоренца, действующую на частицу в электромагнитном поле. Магнитная сила - это сила 
Кориолиса, вихревое поле - это обычные силы инерции. А роль обычной силы выполняет 
сила электростатического взаимодействия. 
И дело здесь, как я понял, в выборе системы отсчета. Сила электромагнитного взаимодействия 
движущихся зарядов - это то же самое, что и сила инерции, которая возникает при неинерциальном 
движении одного заряда относительно другого. Силы инерции ученые почему-то не принимают всерьез, а 
к электромагнетизму прицепились. Если систему отсчета связать с источником поля - все 
динамические добавки просто исчезнут и мы будем иметь нашу силу единого взаимодействия. 
Однако здесь начинается запор. Причем капитальный. Для сил инерции в механики определяющую роль 
играет инертная масса. Ее себе представляю, как характерное время реакции тела на внешнее воздействие. 
То есть примерно так: m*d(v)/d(t)=F, d(v)=F*d(t/m). Если предположить, что время реакции 
тела пропорционально массе: T~m, то получаем красивую картину d(v)~F*d(t/T). То есть если тело 
реагирует сильнее (быстрее), то масса его меньше и наоборот. Это я рассказал на экзамене по физике, 
когда сдавал механику.. поставили "отл"... 
Но ведь тогда тот же самый смысл должен принимать заряд для частицы. Но как? У меня в голове ряд 
из следующих элементов: гравитационная масса, инертная масса, заряд. Гравитационная масса и заряд 
должны иметь одинаковый смысл, но куда девать инертную массу? Ведь вы в своих рассуждениях 
легко используете инертную массу для всех частиц. Но в то же время масса стоит в гравитационном законе. 
А гравитация действует только на нейтрон.. И как быть? В этом ряде третий лишний, но вот кто третий? 
И лишний ли он? Я, правда, запутался. Хоть я и не сомневаюсь в том, что все равно распутаюсь, как было 
всегда - на все поставленные вопросы Судьба подавала мне ответы... 
Еще раз спасибо вам за все! Успехов и здоровья вам! 
С ув. Илья Б... 
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--------------------------- 

Привет, Илья! 

Ну ты хоть передохнуть то немного дашь? 

Я только что закончил и направил для рассылки и публикации на сайте новую 15-стр. статью об НЛО. 

А твои вопросы элементарны с точки зрения теории многомерности. 
Масса инерции есть масса инерции - никто ее не отменял, но... только для СВОЕГО ПРОСТРАНСТВА. В 
другом пространстве она - ноль! Там же масса материи нашего пространства не определяется! 
Поэтому в каждом пространстве свой носитель гравитации - в нашем это нейтрон, в Желтом - позитрон (электрон
+), в Сером - витон+ и т.д. Принцип един, потому и формулы магнитных полей подобны - это тоже 
гравитация, только Желтого пространства. Если материя Желтого у нас ноль, то и инерция для магнитных полей 
- ноль. 
В Мёртвом пространстве инерции и гравитации нет - нижнее Ретро носителя не имеет. Потому Мёртвая 
материя такая рыхлая и по всей галактике и между галактиками рассеяна. 
Подобное положение и в Мраке - там энергобарьер по витону получается. 
(Отрицательное наложение гармоник). 

Куда девать инертную массу? А ты внимательнее посмотри на ядра водорода и дейтерия. Я же не зря эти 
примеры привожу. А потом посмотри в справочнике параметры взаимодействий сильного и слабого для протона 
и нейтрона. Ничего не заметил? Как быть с КАЧЕСТВОМ масс? Думай. Пространственный сдвиг вспомни... 

И все получится! 

С уважением Ю. Бабиков 

---------------------------- 

07.11.2007 

Здравствуйте, Юрий Анатольевич! 

С большой надеждой обращаюсь к вам за помощью. Надеюсь, вы сможете откорректировать или дополнить 
мои рассуждения по вопросу волновых полей, если у вас будет на то желание и возможность. 

Очень многое удалось осознать, причем так "крепко" и убедительно, что с помощью многомерной физики легко 
и непринужденно можно объяснить все то, что классической физике объяснить в принципе не под силу. 
Выводы тянутся цепочкой друг за другом. Однако, приближаясь к сути, к самым фундаментальным 
и элементарным понятиям, начинают рождаться сложности. Но сложности эти не в понимании 
сути процесса, а в синхронизации его с опытными данными классической физики. В данном случае я "застрял" 
в рассуждениях по поводу зарядов частиц и их взаимодействия. 

Различные частицы формируются волнами разных параметров: частоты, амплитуды, фазовой скорости. 
Но все частицы - это по-разному сжатая энергия Ретро. Частица-лептон порождает волновое поле, то 
есть возмущает волновую среду Ретро (??), и "квантом" данного волнового возмущения является 
волна, параметры которой соответствуют параметрам частицы. Различные волновые поля 
различных частиц и пространств не конфликтуют между собой благодаря тому, что эти 
волновые возмущения обладают различными параметрами волн - не возникает наложения(??). Все здесь 
хорошо, но важным фактором, влияющем на характер волн является заряд частицы, порождающей эту 
волну. В частности, частицы различных зарядов по-разному взаимодействуют. 

Частично я понимаю, что совокупность волн порождает сложную волновую конфигурацию в пространстве, 
и частицы подчиняются этим конфигурациям подобно серфингисту на волне. Но если взять простейший 
случай взаимодействия двух зарядов, то как на языке волновых полей строится их взаимодействие? Почему 
они притягиваются или отталкиваются? По какому принципу формируется картина силовых линий 
волнового поля, сформированного ими? У положительного заряда направление силовых линий поля от заряда, а 
у отрицательного к заряду+ почему? Заряды - это условность, но что тогда различает эти частицы с 
точки зрения волн? Мой главный инструмент для представления - это источник сферических волн - в этом 
моя ошибка, видимо инструментов не хватает? Представляя себе два источника сферических волн я могу 
более-менее представить себе картину силовых линий, а точнее поверхностей, но это для двух 
положительных зарядов, а как себе вообразить модель волновых возмущений отрицательных зарядов? 
Волны "нао! борот", волны в противофазе? Как сюда увязать потенциал поля? К фазе волны, то есть к 
степени сжатия энергии ретро в данной точке? Пока что только множество предположений, вопросов+ Тут 
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я пока что блуждаю в коридорах непонимания+ 

Юрий Анатольевич, рассудите, если посчитаете нужным! Буду очень признателен! 

С ув. Илья Б… 

------------------- 

Привет, Илья! 

Совершенно верно - к фазе волны. 

Ведь когда Вы рассматриваете, например, условную синусоиду напряжения электрической сети, то на 
пучности синусоиды ставите "+", а на впадине "-", или наоборот - что выбрать за условную точку отсчета. Не так ли? 
"Впадина" и "Пучность" всегда рядом - порождение одного волнового процесса, потому всегда и притягиваются - 
это наиболее простой путь передачи энергии по энтропии. По той же причине и отталкиваются - это же очевидно. 

Частица (волна) всегда выбирает наиболее устойчивое состояние (впадина), например, тот же протон (+). Если 
при наложении волновых полей частицу мёртвого пространства (элемент волны) выбросило наверх, в 
наше пространство (нейтрон), то он знака заряда иметь не будет - не с чем сравнить по волновому ряду - 
волновая синусоида не замкнута, а "поддержка" как раз и есть следствие фактора наложения 
(волновой интерференции). Стоит только нейтрону оказаться без энергетической поддержки нашего 
пространства (пара нейтрон-протон), как он тут же теряет энергию и проваливается на свое место в мёртвом. 

Тут основная сложность для представления процесса - нарисовать картину взаимодействия множества 
сферических волн, имеющих одновременно источники по всему объёму. Если в одном пространстве это как-
то достижимо, то при наложении других пространств становится очень трудно - голова кружится. Вот потому 
и приходится применять упрощенную модель волнового бассейна, позволяющую представить картину 
пошагово, поэлементно. 
Впрочем, есть и объёмные модели волнового бассейна, позволяющие зрительно представить систему объёмно, 
для более полного понимания. Например, если плоскую поверхность бассейна сначала свернуть в "трубу", 
словно болванка с СД-дисками, где взаимодействие как бы по кромкам этих "дисков", а потом и сферы. Но опять 
же - представить хорошо можно в одном пространстве, а в многомерном, с взаимодействием нескольких таких 
СД-болванок, становится трудно. Но можно!!! 

Илья, Вы не обижайтесь никоим образом, но вот ответ по вопросу одного из умудренных сединами члена 
Союза Писателей. Не у Вас одного проблемы с пониманием, но люди думают, и сами находят пути понимания: 

"Из того, что мне впопыхах попалось - вопрос Ильи и Ваш ответ на его вопрос. Молодец Илья, понял, 
как образуется наша материя из <нематериальной> материи: про стоячие волны! Естественно, что и я 
не гладко понял схему семи пространств и соответсвующую ей главу::.. И Ваш отличный пример 
разъяснения предварительной сути на двумерном бассейне, сразу даёт массу пищи для думания. 
Илья там, на Вашем форуме, конечно не одинок: трудно Вам, Юрий Анатольевич, научить человеков 
думать. Ведь именно думание, познания мира - назначение человеческой жизни. Именно думание 
заставляет человеков производить знания. А не наоборот. Конечно, главное для человека не само знание, 
а знание как пища для главного процесса: разума. Не в знаниях сама цель - а в научении пользования 
мозгами. Мозгами как инструментом. Но это же так интересно: Как для обезьяны - несколько очков. 
Ваш пример со стоячими волнами в бассейне прост как лапша в ложке – и проскальзывает внутрь сразу, 
как только проглотил. 
И сразу возникают различные ассоциации. Например, бассейн мне представляется не трехмерным и даже 
на двумерным, а пожалуй – грубо говоря! - одномерной составляющей в цилиндре. Возникает 
ассоциация бассейна с цилиндром, в котором двумерные (или даже одномерные) плоскости-
бассейны накладываются друг на друга, как диски DVD в цилиндрике, в котором их там много-много. Или 
всего семь. И диски - не с жесткими плоскостями, а погранично- взаимосвязанные. ( Ю.А. , не обращайте на 
меня внимание, если я говорю что-то пока глупое и не тратьте время на разъяснение: я сам - конечно, не 
без Вашей помощи! - попробую постепенно дойти до истин: где глупость, а где нормальные тропы. Главное - 
не сами знания, а обучение человека механизму думания. Но мне так хочется хотя бы несколько 
верных тропинок в направлении верного пути!...) По-моему, знания - это кубики, из которых можно 
строить дальше. И не просто чего-то построить - а именно гармонию. Красоту. В красоте, в гармонии 
должно происходить творчество - и в удовольствии от такого творчества. Удовольствие творчества - а 
не удовольствие от идиотского <адреналина> после прыжков с моста вниз головой. Голова же не для 
того. Идиоты: ( я имею ввиду и себя, потому что ведь я - часть целого.) 
А что касается Ильи: Вот когда он дойдет до конца своей маленькой жизни и поймет, что ничего в этой 
жизни не понял (даже с Вашей помощью! ) - вот тогда он, может быть и начнет думать. Если, конечно, 
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хватит мозгов." 

Вот так Илья - Вы только в самом начале пути, но толк будет, в чем я нисколько не сомневаюсь. 

Не нужно бояться - возникающие вопросы на Пути Познания это неизбежная норма, отражение самой 
философской сути категории познания - чем больше знаешь и понимаешь, тем больше видишь, - тем 
больше возникает вопросов. Это как Вселенная - она бесконечна. Так и Путь Познания с его радостью от 
новых открытий и находок. Вы по нему идёте. Насколько сумеете продвинуться? Весь в конечном счете, это 
вопрос только в Уровне Познания и Качестве. 

И СИЛЕ ВАШЕГО РАЗУМА. БУДЬТЕ СИЛЬНЫМ В РАЗУМЕ. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

Скачать статью в виде ZIP-архива (10 Кбайт) 

<< На первую страницу 
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Ю. Бабиков 
25.10 - 29.10.2007

ПЕРЕПИСКА ПО ДЕЙСТВИЮ СРЕДЫ ВАКУУМА
25.10.2007 

Добрый вечер, Юрий Анатольевич! 

Получил такую информацию от нашего коллеги, сначала К… Вас цитирует, а потом – его комментарии: 

"Теперь дальше думайте - а как будет вести себя воздух атмосферы, окажись он в таком луче? Правильно - 
его будет в луче от корабля отбрасывать, образуя как раз по форме луча гравитации подобие вакуумной 
воронки, где атмосферное давление значительно ниже окружающей среды, очень низкое, почти вакуум." 

«…Юрий Анатольевич – это ведь аксиома – тарелки летают бесшумно. Не со слов – со своих ощущений.. Вы 
хоть раз в жизни слышали, как работает любой термобарический заряд, хоть самый маломощный из них, 
тот же самый «Шмель»? Его вакуумным иногда называют. Поспрошайте у знатоков, после небольших 
объяснений подобное писать более не станете. 
Хотя картину разрушений вы описали красочно, не совсем, правда, точно, но это ведь на опыте знать 
надо... 

…А на следующие сутки от Вас же узнал, что, оказывается, моим любимым занятием был отстрел по 
ночам кошек из бесшумного пистолета. Это же Вы сами писали, что это нормальное времяпрепровождение 
военнослужащих частей СпН ГРУ, которым я являлся, и до сих пор себя к ним причисляю… 

…А прочитав Вашу статью, Юрий Анатольевич, у меня возникает почему-то ассоциация – стадо овец, 
которых ведет баран. В ворота убойного цеха на мясокомбинате. Извините за грубость.» 

……. 

Глеб. 

-------------------- 

Привет, Глеб! 

Да... вот видишь, как К.. "отформатирован" - даже очевидные вещи признавать не хочет, и понимать тоже, как 
и знания у него чисто специфические - конкретные "только в части касающейся", а остальные по слухам.. 
О спецназе ГРУ - они в Афгане всех собак перестреляли, и это мне говорили сами спецназовцы (их в Рязани - море, 
у меня даже есть один знакомый, бывший подполковник, за Афган к Герою Союза представляли) - иначе в 
кишлаку было просто не подойти. И именно спецназ ГРУ не оставляет после себя даже случайных 
свидетелей, увидевших их - все равно кто - мужчина, женщина, старик или ребенок, один это человек или 
группа. Одну такую "случайную" ликвидацию в Чечне сделали не "чисто", когда они остановили 
случайно проезжавший по дороге автомобиль, проверили пассажиров, а потом умышленно расстреляли и людей 
и автомобиль. Потом сожгли его вместе с убитыми, но остались свидетели, со стороны видели, и их грушники 
не заметили - был же судебный процесс, который, кстати, широко освещали по российскому телевидению, 
но который так и не завершился - подсудимые "грушники" бесследно исчезли. А там командиром, кстати, иудей 
был, капитан разведки. А приказ ему расстрелять невинных гражданских людей передал по радио из штаба 
тоже иудей, но полковник. 
Или об этих "обычаях" Спецназа ГРУ К… предпочитает молчать? 

В антинародных «спец» органах ФСБ (бывший КГБ), ФАПСИ, ГРУ, МВД много иудеев, особенно левитов – 
власть охраняют. Им так по «Торе» (Библии) предписано – служить для охраны власти и 
подавления безоружного населения. Они даже от службы в армии освобождены. Той же «Торой» 
или Библией. Или это секрет? 
Да нет тут никакого секрета, читаем Библию (вариант «Торы» для христиан): 

«1.И сказал Господь Моисею в пустыне Синайской, в скинии собрания, в первый день второго месяца, во 
вторый год по выходе их из земли Египетской, говоря: 
2. Исчислите все общество сынов Израилевых по родам их, пол семействам их, по числу имен, всех 
мужского пола поголовно. 

http://voprosy.babikov.com/Articles/2007-11-12-NLO2.html (1 из 6) [18.08.2009 18:37:55]

http://istina.babikov.com/
http://nakanune.babikov.com/
http://forum.babikov.com/


ПЕРЕПИСКА ПО ДЕЙСТВИЮ СРЕДЫ ВАКУУМА

3. От двадцати лет и выше, всех годных для войны у Израиля, по ополчениям исчислите их – ты и Аарон… 
….. 
…49. Только колена Левина не вноси в перепись, и не исчисляй их вместе с сынами Израиля. 
50. Но поручи левитам скинию откровения и все принадлежности в ней; пусть они носят скинию и 
все принадлежности в ней, и около скинии всегда ставят стан свой. 
51. И когда надобно переносить скинию, пусть поднимают ее левиты; а если приступит кто 
посторонний, предан будет смерти. 
52. Сыны Израилевы должны становиться каждый в стане своем и каждый при своем знамени, по 
ополчениям своим. 
53. А левиты должны ставить свой стан около скинии откровения, чтобы не было гнева на общество 
сынов Израилевых; и будут левиты стоять на страже у скинии откровения». 
(«Числа», 4-я кн. Моисеева, гл.1 ст. 2,3, 49-53) 

«Тора» обязывает евреев убивать всех неиудеев (гоев), но из тех же евреев только левитам разрешено убивать 
не только гоев, но и любого из евреев – левиты всегда при власти и еврейскую власть охраняют. Им так на 
роду писано. 

Мало сказанного? Не верите тому, что евреям-левитам разрешено убивать евреев? Причем, без разбору, 
выбирая любую жертву по своему желанию? 

Снова открываем Библию: 

«…27. И он сказал им: так говорит Господь, Бог Израилев: возложите каждый свой меч на бедро свое, 
пройдите по стану от ворот до ворот и обратно, и убивайте каждый брата своего, каждый друга 
своего, каждый ближнего своего. 
28. И сделали сыны Левина по слову Моисея; и пало в тот день из народа около трех тысяч человек». 
(«Исход», 2-я кн. Моисеева, гл.32 ст. 26,27) 

Вот такую резню евреев левиты устроили… В Библии написано! Все открыто – нужно только читать и 
понимать, ЧТО написано, и выводы делать - ЧТО и КТО вокруг. 

В 1917 году власть в России открыто захватили евреи. Посмотрите списки, кого Ленин в 1917 привез из эмиграции 
в своем запломбированном вагоне. 

Кто из евреев при власти будет, чтобы эту еврейскую власть охранять? 
Только левиты имеют такое право… им предписано… Остальных евреев близко не допустят под страхом смерти. 
Так в Библии написано. 
Так кто составлял кадровую основу репрессивных органов большевиков – того же кровавого ВЧК, а 
впоследствии различных там ОГПУ, НКВД, МГБ и т.д.? 
Левиты… 
Кто проводил массовые ленинские и сталинские репрессии населения России и СССР? 
Левиты… 
Кто мордовал и глумился над заключенными в ГУЛАГе? А там среди репрессированных и уничтоженных и 
евреи были… Кто мог такое сделать, если те же евреи при власти были? 
Только левиты… им разрешено любых евреев убивать, даже своих братьев левитов… 
Хотя бы одного из начальников лагерей ГУЛАГа судили? Нет… евреи обязаны убивать гоев, а левитам разрешено 
не только гоев, но еще и евреев убивать… Так их еврейская власть судить будет? Никогда, не надейтесь – левитам 
все разрешено. Левиты – «спецназ» еврейской власти. 
Хотя бы их имена и имена их потомков, что взращены на кровавых деньгах, известны? Нет. Все сокрыто. Только 
по фамилиям можно узнать – Левитан, Левин, Левитин, Левинсон, Левински – и т.д. Да и то не всех – много 
евреев давно «перекрасились», сменив фамилии на русские. Поди, узнай! В паспортах стоит – «Петров», 
«Иванов» да «Сидоров», а графы «национальность» нет! 

А что наверху? Кто командует нами? 

В.В. Путин из органов КГБ, в армии никогда не служил… Комментарии нужны? 

С. Иванов, бывший министр обороны России, тоже из «органов», и в армии никогда не служил… А 
здесь комментарии нужны? 

Да мало ли их, «перекрашенных»? 

Кто в судах и прокуратуре? Кто в милиции командует? В банках? В городской управе? Неужели еврейская 
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власть допустит, чтобы еврея гой судил? Никогда! Нонсенс получается – зачем тогда власть в 1917 брали? Чтобы 
ее гоям отдать? Невозможно по определению - власть для того и брали, чтобы гоями понукать, а самим быть 
при власти и жить припеваючи, когда все гои – рабы, и на евреев работают! 
Кто ныне прихапал все национальное достояние России, богатеет, а русские нищие и вымирают? Кто эти 
«чубайсы» и «абрамовичи» по национальности? Ответ знаете… 

Неужели это понять трудно – все же перед вами положено… Потому и «крашенные» они, чтобы русские 
не догадывались, кто ими правит. Но сегодня же все наружу вышло – «чубайсы» и «абрамовичи» перед 
вами… Неужели не понятно? Что вам еще нужно для понимания? 
Долго ли в себе бессловесных скотов будете праздновать? И удивляться, почему милицейский ОМОН 
стариков-пенсионеров и ветеранов-фронтовиков смертным боем бьет? 

Кто сидит в военкоматах и имеет право «исчислять……всех годных для войны…» 
Ответ сами найдете? 
А кто генералы в бывшей Красной армии Троцкого, а потом «советской», а ныне «российской»? 
Кому вы своих сынов на убой отдаете? 
Ответ тоже сами найдете? 

А о боеприпасах объемного взрыва он вообще представления не имеет, втемяшилось ему мифическое 
"вакуумные бомбы", вот он и сравнивает. А ведь в боеприпасах объемного взрыва (термобарический заряд) 
в качестве взрывчатки применяется обычный сжиженный газ типа пропан-бутан, или в том же роде. Газ 
из боеприпаса впрыскивается в воздух у цели, и спустя доли секунды воспламеняется взрывателем. 
Фактически взрывчаткой становится сам воздух, точнее газо-воздушная смесь, по массе на порядок 
превосходящая исходный заряд и дающая ударную волну не из точки, как в обычном заряде, а от объема. 
Это значительно эффективнее. 

Почему? 

При взрыве боеприпаса с обычной бризантной взрывчаткой образуется область высокого давления (ударная 
волна), распространяющаяся во все стороны от взрыва. Ударная волна действительно имеет вид 
сверхзвуковой сферической волны, при прохождении которой вслед за повышением давления немедленно 
следует его понижение (вакуум). Действие такой волны прямо пропорционально мощности заряда 
(количеству взрывчатки), давление (разрежение) по фронту волны быстро убывает по мере удаления от 
точки взрыва по квадратичной зависимости. 

Однако есть еще один параметр действия ударной волны – длина (протяженность) ее волновой гармоники. 
У ударной волны от взрыва малого и среднего боеприпаса (граната, артиллерийский снаряд малого и 
среднего калибра, авиабомба) с обычной взрывчаткой она короткая, на безопасном удалении воспринимается 
как резкий звук разрыва. Непосредственно в зоне поражения такого взрыва людей убивает и часто ударная 
волна раздевает человека, сдирая с него одежду (снаряды, авиабомбы). Но есть шанс спастись за укрытием. 
А вот при взрыве снаряда крупного калибра или мощной авиабомбы звук другой – глухой, мощный и 
раскатистый. Гармоника ударной волны более растянутая, и мощная, а потому и более опасная в действии. 

В чем конкретно? 

Во время Второй Мировой войны при английских бомбежках Германии мощными 2-тонными бомбами 
отмечался жуткий эффект: - когда людей накрывало такой взрывной волной, то у них через рот наружу 
легкие выворачивало. Страшная картина – сидят мертвые люди на скамейке в парке, а изо рта их легкие 
торчат. Ударной волной их даже не сбросило со скамейки, не раздело, например, как от близкого 
разрыва авиационной 50-150-кг бомбы, а убило, вывернув легкие. 
Почему? 
Большой калибр и размеры боеприпаса – чтобы обеспечить одновременный подрыв этих тонн тротила, у 
них конструктивно внутри даже по нескольку мощных взрывателей было, связанных детонирующим 
шнуром. Например, у советских 5-тонных бомб (это которые с железобетонными корпусами были) тех времен 
было до 9 взрывателей – на подрыв такого заряда требовалось больше времени, чем на обычный. Источник 
взрыва давал мощную объемную ударную волну большой протяженности и интенсивности. 
Такая растянутая ударная волна не только била по препятствию (человеку), но успевала вдавить 
воздух повышенного давления в легкие, а разрежение, наступающее следом за фронтом высокого давления 
волны, выворачивало легкие наружу. 
Ударная волна сначала заходила в кирпичные дома через окна и двери, а последующее разрежение просто 
взрывало дом изнутри от разницы давлений. 
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Точно такой же эффект сильной и растянутой ударной волны дает термобарический заряд, когда 
детонирует значительный объем газо-воздушной смеси, по массе в несколько раз превосходящий исходный заряд, 
а по объему детонации десятки кубических метров – вот почему ударная волна растянутая. Она успевает 
проникать высоким давлением в любые укрытия, а последующий вакуум их разрушает перепадом 
давления изнутри/снаружи. 

Весь "фокус" эффективности такого боеприпаса заключается в том, чтобы жидкий газ правильно распылить 
на оптимальный размер капелек, и вовремя подорвать. Американцы еще во Вьетнаме опыты проводили, 
когда создавали свои бомбы BLU-96 и BLU-97 калибра (по памяти) 1000 фт и 2000 фт. У авиационных бомб 
для этого из головной части выдвигается специальная штанга, связанная с взрывателем, а термобарический 
заряд для гранатометов имеет характерную удлиненную форму с вынесенной вперед контактной 
пластиной взрывателя. Это конструктивно гарантирует нужное время подрыва, чтобы боеприпас до подрыва 
не успел углубиться в грунт, обеспечивая детонирующую газо-воздушную смесь от смешения жидкого газа 
с воздухом, и взрывался именно на воздухе. Их американцы и израильтяне потом применяли еще в Бейруте, а 
с легкой руки недалеких журналистов эти боеприпасы и им подобные стали называть "вакуумными". 

Так что в голове у К… каша, переносит неквалифицированное обиходное название боеприпаса на 
действие действительно вакуумной воронки - да-а-а-а... 

За подобное разъяснение по этим боеприпасам в ходе «комплексной проверки» 1979 года я был отмечен как 
лучший офицер части. Комиссии Главного штаба РВСН было чему удивиться - ни один из 560 (!!!) 
кадровых офицеров части не смог что-либо ответить на этот вопрос, как и на вопрос по нейтронному оружию 
- принцип, устройство, применение, действие на предметы и людей. Никто, понимаешь! Никто!!! А 
вот двухгодичник все знал и подробно доложил всему офицерскому собранию. Дважды вставал. На оба 
вопроса ответил один и тот же «старлей»-двухгодичник - Бабиков! 
Почему? 
Да по приказу 010 (о режиме секретности) до офицеров всегда доводили информацию "только в 
части касающейся" - если у тебя автомобили ГАЗ, то только по этим автомобилям, а по другим - ни-ни!!! 
Запрещено приказом! Если этих бомб у тебя не было, о них никогда и не узнаешь - секретно! 
А я откуда знаю? 
Да у меня любимым чтивом на протяжении многих лет до и особенно после армии был журнал 
"Зарубежное военное обозрение" - там квалифицированные и высокопрофессиональные статьи о ВСЕХ 
видах западных вооружений. А принцип оружия и нашего, и западного - один... Вот тебе и "ларчик"! 
«Секреты» бывают только для тех, кто знать не хочет, или понять не умеет. 

Да, у меня по К… тоже ассоциация возникла как о баране, который не уступает дорогу приближающемуся поезду, 
все на свой лоб надеется... пусть не обижается на грубость. Я его об этом не просил, а тарелки он сам видел, и 
рассказ свой опубликовал сам. И привел я его рассказ с подробной ссылкой на источник. 

Реплика к К… - до коих пор можно все самому видеть и не отдавать себе отчета в серьезности происходящего?? Что 
с вашей головой? 

Перешли мой ответ В.... Пусть посмотрит. 

Я же в статье, как обычно, не стал уточнять некоторые детали, полагая, что люди сами дойдут. 

Какие детали? 
Да о размерности и соотносимости действия вакуумной воронки, чтоб представлялось лучше - но пугать не стал, 
и так достаточно страху нагнал. 

Вспомните из курса ОМП: 

●     зоной ПОЛНЫХ РАЗРУШЕНИЙ (от домов ничего не остается - один мусор) от ядерного взрыва является зона, 
в которой давление фронта ударной волны более или равно 0,3 кг/см кв. 

●     Средние разрушения (голый каркас дома остался, панели стен и крышу снесло) - зона 0,2-0,3 кг/см. кв. 
●     Малые разрушения (повреждения зданий, выдавленные окна и двери) - 0,1-0,2 кг/см кв. 

Так? Там идет речь о десятых и сотых долях атмосферы... 

А в зоне вакуумной воронки мощного гравитационного двигателя около 1,0 кг/см. кв. Не хило? При 
быстром продвижении корабля по его следу внезапный импульс разрежения это то же самое действие, 
что избыточное давление - если при избытке давит внутрь дома, то при вакууме наружу с той же силой. А сила 
эта около 10 (десяти) тонн (!!!) на квадратный метр! Это 100х100 см х 1 кг. = 10.000 кг! И это импульс 
внезапный!! Рывком!!! Какова у тебя площадь дверки автомобиля? Замки и петли выдержат? 
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А у стены комнаты твоего панельного дома? Обычно ширина комнаты 3 метра, высота - 2,70 Площадь = 8,1 м.кв. т.
е. усилие на панель стены рывком около 81 тонн (восемьдесят одна тонна)!!! Панельные дома только 
внутренний силовой каркас имеют, а наружные стены или из керамзитобетона (легкие, в воде плавают) 
или пенобетона (плавает еще лучше), покрытые декоративной плиткой-"ириской". Эти панели армирования 
вообще не имеют - только сетка из проволоки 4 мм с ячейкой 200 мм. Самые там крепкие и тяжелые - 
монтажные петли по углам из прутка диаметром 16 мм, класс А1 (гладкий), да закладные уголки по краям, 
по которым панель к каркасу приваривают. 
Наружная плита панельного дома никакой нагрузки не несет - она держит только сама себя и тепло. И все. 
Эти панели пятиэтажек легко вылетают даже от обычного хлопка газа в одной квартире - так весь подъезд 
и раздевается в момент. Причем хлопок настолько слабый бывает, что на людей не действует - ни царапины 
или контузии. Случаев достаточно. 
Плиты ведут себя именно так, как и должны вести, как запроектированы - требование было такое, чтобы в 
случае ядерной войны каркасы домов оставались, и наружные плиты облицовки вылетали, делая 
строение прозрачным для ударной волны. ВСЕ НАШИ МНОГОЭТАЖНЫЕ ДОМА ТАК И ЗАПРОЕКТИРОВАНЫ 
- ГЛАВНОЕ, ЧТОБ ЗАВАЛОВ НЕ БЫЛО И ПРОЕЗДЫ БЫЛИ СВОБОДНЫ ДЛЯ ТЕХНИКИ СПАСАТЕЛЕЙ. 
И расстояние меж домов не менее Высота дома + 15 метров. Опять, чтоб завалов не было... Правда, спасать там 
уже практически некого будет - ударная волна от взрыва с одной стороны, она вместе с плитами выносит из 
квартир все, что там есть - и людей, и мебель. Летишь в этой каше эдак этажа с 16-го, и радуешься, что до земли 
пока живой - а там земля примет, а обломки мебели и плит сразу и похоронят. Что от таких плит останется? 
Щебень да битое стекло с кусками рам... 
Но эти градостроительные ухищрения "помогают" только до порога 0,2-0,3 кг/см кв., а дальше все равно завалы. 
Так что "хрен редьки не слаще"! 

Так представь теперь, когда фронт волны около 1,0 кг/см? Вакуумная воронка от двигателей большого 
корабля гораздо опаснее термобарического оружия – давление в домах уже есть, и равно 1 атмосфере, а 
волна вакуума очень растянутая, всюду проникнет, и вакуум практически полный. От города вообще пустое 
место останется – все будет лопаться, как мыльные пузыри от давления внутри... 

Вот так. 

С уважением Ю. Бабиков 

------------------------- 

26.10.2007 

Привет, Глеб! 

Зачем публиковать ответ К..? Не стоит - и так ясно, где он остался. Его "бараний" реверанс в мою сторону вообще 
не по адресу и неуместен - такой сравнение в точку подходит к его друзьям по мышлению - работникам 
военкоматов. Вот те точно ведут баранов на заклание. И я уже давал такое сравнение. 
Он даже разницы понять не может - я ору во всю мочь баранам - уйдите с дороги - поезд идет!!! А они все уперлись 
- пока сами не увидим (пока паровоз бампером по рогам не ё…т) - не поверим! А К… не только 
многократно объясняли, но и тарелки он видел, и даже, как утверждает, видел, как сбили одну. И еще писал мне, 
что у него родственник за тарелками гоняется около космодрома "Свободный". 
Так зачем еще объяснять? Только обидится, когда поверит все мои выкладки и поймет, что он бывший 
кадровый офицер спецназа ГРУ, а о боеприпасах объемного взрыва действительно ничего не знает. Зачем 
позорить? Черт с ним. 

С уважением Ю. Бабиков 

--------------------------- 

29.10.2007 

Приветствую Вас, Глеб Эрастович! 

Благодарю за письмо от Юрия Анатольевича, всё доходчиво и ясно по "вакуумным" бомбам. Я когда 
читал статью про НЛО тоже помыслил об этом эффекте, не зная сути, но оставался вопрос о 
масштабности вывала леса и кстати от отсутствии следов огня, а теперь всё понятно. 

С уважением, Н… 

-------------------------- 
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Привет, Глеб! 

….. 

Теперь по вопросу о гравитационной воронке от больших кораблей (это тоже можно Н… послать) 

Вы всегда считайте и сравнивайте, чтобы реально оценивать ситуацию - только масштабная оценка может 
дать видение. 
Я показал принцип работы гравитационной вакуумной воронки и привел масштаб воздействия по аналогии 
фронта ударной волны от ядерного взрыва - всего 0,3 кг/см. кв. разницы давлений - и разрушения полные! 

А теперь сами оцените - а насколько велико по площади такое воздействие? Ведь разные источники сообщают 
о гигантских кораблях-сигарах, длиной около 20 км. и диаметром 1,5-2 км. А сколько будет весить такой 
корабль, задумывались? 
Ведь именно вес корабля и компенсирует реактивная составляющая гравитационного луча двигателя, 
образующего ту самую опасную вакуумную воронку. При полном вакууме в ней - 1 кг/см. кв., но даже трети 
этого значения достаточно, чтобы из города сделать равнину мусора. А какова будет площадь такой воронки? 
Ведь по сравнению с такими монстрами корабль "Страж Небес", параметры которого я приводил в книге, 
просто "шлюпка" - диаметр корабля Прометея всего около 0,5 км, а его полная масса (я проверял расчетами - 
стр. 293 - все точно) при этом - 13,3 млн. тонн!!! 

Посмотрим, какое пятно вакуума может дать скромный корабль, поменьше даже корабля Прометея - весом всего 
10 млн. тонн? При одной атмосфере на квадратный метр приходится 10 тонн (100х100 см). Пятно полного 
вакуума составит 1.000.000 кв. метров (1000х1000 = 1 кв. км) - один миллион квадратных метров или 1 км. кв.! 
Если учесть удаленность от поверхности планеты, перетекания воздуха и проч., проч., то площадь 
полного разрушения в 0,3 кг/см. кв. составит около 3 квадратных километров, а если учесть тормозной 
импульс (трехкратная перегрузка), то и все 9 (девять) квадратных километров! 

Так что над тайгой под Хабаровском довольно скромный кораблик тормознул. По факту площади можно 
даже приблизительно его массу оценить. 

Вот так. Вот почему Прометей для посадки выбирал пустынный район - что вреда людям меньше нанести. 

С уважением Ю. Бабиков 

----------------------------- 

Привет, Глеб! 

Да нет, не хочу я писать эту статью - зачем? Вон, М… смотрит на фотографии тарелок и говорит о насекомых в 
кадре. Ну, это вообще уже ни в какие рамки! Мало того, что я все источники проверяю, так самим лень проверить - 
а что же сможет снять электронный аппарат при выдержке в 0,002 сек? Думать и анализировать не хотят, и тут 
же помоями поливают - "насекомые"... А над Кавказом - "горные орлы"? И сзади К… рыба по небу выплеснула - 
он же с рыбалки ехал? И под всеми "насекомыми", "горными орлами" и "рыбами" кипит воздух в 
вакуумных воронках... ни фига себе "мухи" и "птички" - с гравитационными двигателями в ж..! 
Весь комплекс наблюдения за НЛО разъяснены, так этого мало... Как еще объяснять? 
Я не понимаю... 

Так зачем еще информацию давать? Объяснять отсутствие «осей» Вселенной? Только потому, что "Хаббл" на 
орбите и там "насекомых" не может быть в принципе? Пошли они подальше - пусть сами думают - все 
снимки галактик есть в инете. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

Скачать статью в виде ZIP-архива (20,7 Кбайт) 

<< На первую страницу 
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На первую страницу  |  «Мировоззрение или возвращение Прометея»  |  «Накануне»  |  «Круги на полях»

Ю. Бабиков 
01.11.07

О ЯСНОЗНАНИИ И ЯСНОВИДЕНИИ
30.10.2007 

Здравствуйте, Юрий Анатольевич, 

Мы вчера приехали из Минвод, но об этом напишу чуть позже, отдельно. 

Сегодня всю ночь снился огонь. Я хожу сквозь него спокойно и не волнуюсь, но кругом сильнейшая паника, 
началось массовое передвижение людей, все в панике все бросают, лишь бы только спастись. 

Утром в 4 часа на Оке прочла про пожар. Срочно прочтите все, особенно про эфирно-плазменные потоки 
на обсуждении ниже, о том, что они выходят из разломов и вызывают пожары, которые от воды 
только сильнее разгораются, то есть эти пожары тушить бессмысленно. Горит Амазонка, где 
100% влажность. Посмотри на карту, вся Земля в огне, это прямые сигналы, что людям из этих районов 
нужно срочно уходить! А Земли то безопасной совсем мало остается. 

http://www.oko-planet.spb.ru/?open&h=1&p=1_1&type=viewmes&site=A833E 

С уважением, Л… 

------------------------------ 

Юрий Анатольевич, 

на прошлой неделе мы ездили в Кисловодск, чтобы проводить семинар с местной группой. Были там 4 дня 
с четверга по воскресенье. 

Что было интересного? 

Это место силы, совершенно изумительное по энергетике. Когда мы прилетели в Минводы и ехали в машине 
до Кисловодска, нас приветствовали и всю дорогу сопровождали огромные люди-тени, которые выше гор, 
это асуры. Они радовались и перекатывались по горам. Под Кавказом есть Тартар, в котором заснули асуры 
– существа шестого измерения. Так вот 15 асуров проснулись и ждали нас. Всего их 500. 
Вечером того же дня мы пошли в парк, и там начались чудеса. 

Во-первых, когда мы спустились в долину роз, у меня сильно заболело сердце, и я услышала стук сердца 
под землей, это был как гул и сердечный ритм. Очень громко. Я посмотрела, и увидела, что под 
землей находится огромный кристалл, который стучит как сердце и резонирует с моим сердцем. У меня 
был просто мороз по коже. Немного пройдя, мне надели на голову обруч белого цвета, и я чуть не 
потеряла сознание, голове было очень тяжело, в глазах потемнело, затошнило. Я захотела снять его, но 
мне было сказано, что нужно потерпеть, потом мне стало получше. 

На другое утро мы работали на семинаре по активации, включению этого кристалла. Это кристалл 
Земной Любви Земли и Вселенной. Он красного цвета, прозрачный, бриллиантовой огранки, длинный как 
конус, на основании огранки 12 граней, в середине 8 граней. Кристалл принимает цвета от нежно розового 
до темно-гранатового. Находится он в каменной чаше в подвешенном состоянии в магнитном 
поле, поворачивается по кругу, иногда острием вверх, иногда вниз. Когда острием вверх, то он работает 
на Космос, когда вниз, на Землю. Размер в широкой части 4 м, в длину 10 м. 

Вечером нам показали фотографии Эльбруса. Когда я увидела фотографии, мне стало плохо. Меня затрясло 
и начали стучать зубы, как при ознобе. Я увидела, что магма раскалена и клокочет, бурлит, слышен гул 
на одной ноте и ощущение такое, что еще чуть-чуть и начнется извержение. Я думала, не доживу до утра. 
На другое утро самое первое, что мы сделали, это гармонизировали Эльбрус. Визуализация была такая: 
Магма успокоилась, опустилась вниз, гармонично распределилась ниже основания горы, перестала 
клокотать, цвет стал темный, а не раскалено-красный. По низу пошел клубами белый пар, как при 
тушении огня. Ощущения на сердце - разлилось нежное прохладное, как мята облачко, появилось 
чувство умиротворения, радости и спокойствия. Информация от Отца – «Работа выполнена, 
но успокаиваться нельзя и ситуацию нужно держать под контролем». 

http://voprosy.babikov.com/Articles/2007-11-12-Jasnoznanie.html (1 из 17) [18.08.2009 18:38:02]

http://istina.babikov.com/
http://nakanune.babikov.com/
http://forum.babikov.com/
http://www.oko-planet.spb.ru/?open&h=1&p=1_1&type=viewmes&site=A833E


О ЯСНОЗНАНИИ И ЯСНОВИДЕНИИ

Вечером, когда я легла спать, в проеме комнаты появилось существо огромного роста. Он был 
многометровый, темно серого цвета, клубящийся, полупрозрачный, сгорбленный, так как голова не 
помещалась под потолком. Виден был на физическом плане в нашей реальности, поэтому я сильно 
испугалась, спряталась под одеяло и начала рыдать. Потом выглянула, а он стоит на том же месте, я 
опять плакать. Еле-еле успокоилась, потом автоматически соединилась с кристаллом и успокоилась. 
Страхи ушли, осталось одно любопытство. Я выглянула, смотрю, а он отодвинулся в глубь коридора 
и смотрит на меня. Произошел телепатический диалог: 

-Ты меня боишься? 
- Да, а ты кто? 
- Я твой помощник, почему ты боишься? 
- Я же просто человек 
-Ты не простой человек 
-Нет, я человек. 
- Ты не простой человек, ты Повелительница, а я твой помощник. 

Я облегченно вздохнула и говорю, 
«Ну тогда иди, я буду спать, иди и готовь погоду, нам нужно вылететь завтра. Чтобы мы плавно взлетели 
и приземлились». 
Он пропал и я уснула. 

На другое утро смотрю, он стоит уже видоизмененный, круглый как облачко небольшого роста, всего 
до потолка и пускает разноцветные импульсы и говорит: 
«А так лучше, теперь не боишься? 
Я рассмеялась, и он пропал. 

А прилетели мы хорошо, и несмотря на дождь и туманчик, погода была летная и рейс не отложили. 

Вот с такими приключениями мы съездили. 

С уважением, Л… 

--------------------------------------- 

Привет, Л…! 

Спасибо за присланные ссылки на информацию и рассказ. 

Все это я знаю разрозненно, но на сайте "Око" все обобщено, и картина получается полнее. Опять же - я все 
это видел. Еще в 2005 году, на карте Создателя - тогда эти зоны планеты там были окрашены розовым - 
зоны сплошного уничтожения людей и цивилизационной инфраструктуры. Только по сравнению с этой картой 
та карта была более полная - там розовым были окрашены еще и все территории Японии, Китая и Юго-
Восточной Азии. 
При наступлении событий давать дополнительную информацию людям и как-то комментировать их нам 
запретили, потому и сайт мы закрыли. 

Что касается причин такой судьбы людей всех этих зон планеты, можно понять на историческом анализе 
данных цивилизационных образований, особенно понятно - на примере Южной и Северной Америк. 
Вспомни последствия преступной "конкисты" и как на этих землях расплодились ныне живущие там латиносы 
- потомки испанских конкистадоров и иудеев. Это была умышленно проводимая политика 
скрытого государственного терроризма по отношению к собственному населению - еще в конце 15 века 
под предлогом изгнания иудеев, а фактически умышленно выдавленных провокациями из Испании через океан 
для колонизации обеих Америк. 

(Эти приемы применялись масонами неоднократно, опять же под предлогом самими же устраиваемыми 
гонениями и провокациями иудеев против иудеев - они массово направлялись для решения задач 
тогдашнего Мирового правительства иудеев. Точно такая же последняя их глобальная провокация - 
подрыв небоскребов в Нью-Йорке) 

Местное население уничтожили, а сами размножились - вот теперь их потомки получают вполне 
заслуженную судьбу. 

То же самое по Африке, ЮВА, и Австралии - везде на этих регионах лежит отпечаток последствий 
английской колонизации. А ведь Англию и ее иудоправителей мы предупреждали еще ДО начала колонизации 
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о недопустимости последней. 

По Китаю вообще разговор особый - там около 2 миллиардов населения, генетически 
злонамеренно модифицированного (узкоглазие) в сторону закрытия излучателей 7-й чакры. Все они 
будут уничтожены. Вопрос по китайцам решался давно - почти 3 года назад, а решение было принято как раз 
два года, как прошло. 

Что касается Эльбруса - да, эта проблема глубоко изучалась, и меры по ней принимаются различные, в том числе 
и ваша поездка, однако на одном из временных континиумов будущего в 2009 году Эльбрус уже взорван, и 
на огромной территории мертвые лавовые поля. Там проблема не в лаве - это только видимое следствие. 
Вся проблема в огромном количестве углеводородной смеси (нефть) и водных растворов кислот, особенно 
азотной, миллионами тонн накопившиеся в газонаполненный породах (туф) и пустотах под древним вулканом 
- Эльбрусом. Эта смесь и есть взрывчатка. На ней ракеты в космос летают. Ее компоненты нефть и 
кислоты поступают по широтным разломам. Система разломов связывает нефтеносные районы 
Персидского Залива, весь Кавказ (нефтяные месторождения Баку и Грозного) со Средиземноморьем 
(вулкан Санторин). 
Часть этой смеси постоянно горит вот уже тысячи лет, поддерживая расплавленное состояние магмы 
и геотермальную активность района (горячие минерализованные воды), однако вся опасность заключается 
в разрушении и расплавлении диабазовых перегородок между очагами горения и полостями с 
углеводородно-кислотной смесью. Стоит в эти полости проникнуть одной-единственной искре и взрыва 
не избежать. 
Потому эти подземные ребята и забеспокоились - если рванет, то им и их мирку полный «абздец». Вы сейчас с 
их помощью обратным торсионным воздействием (вектор против часовой стрелки, но низкочастотный) НЧ-
поля сбросили часть энергии раскаленной лавы в Пространство Мертвой материи. Температура понизилась. Но 
это не решает проблему, а дает только передышку по времени. 
Знаний бы этим призракам добавить, чтоб понимали что к чему, но они такие тупые... Это же о них 
древние арабские сказки, как о "дэвах", живущих в горных пещерах. Им точно «абздец» - в школу ходить надо 
было, и хоть бы читать научиться, а не спать тысячелетиями, а потом прислуживать - "а чего-с изволите"? 

Вот вкратце все, что можно так сказать по инету. 

С уважением Ю. Бабиков 

--------------------------------------------- 

31.10.2007 

Юрий Анатольевич, 

У меня вопрос по плазмоидам. Почему шары, сопровождающие людей, такие разные? Вчера я вам послала 
– радужные, бывают голубые, розовые или просто белые. 
У меня вопрос. Относятся ли они конкретно к людям, которые там находятся или они там были в этой 
местности, а люди здесь не при чем? 
Я думаю, что это непосредственно отражение людей, их называют по–разному, кто ангелами, 
кто мыслеформами, кто фрагментами энергетики людей. А как вы думаете, мне важно ваше мнение, спасибо, 

Л… 

--------------------------------------- 

Привет, Л…! 

Были бы Вы чуть помоложе, мне бы следовало Вас ремнем отстегать, как отец дочку. Сколько же раз 
можно говорить - УЧИТЬСЯ НАДО! От вашего бесценного дара толку никакого, и он пропадет впустую, без 
всякой пользы для людей и общества, если не будете понимать, что видите. ПОНИМАНИЕ ДАЕТ ТОЛЬКО 
ЗНАНИЕ. Эзотерика никакого знания не дает, а только заблуждения, словно через кривое стекло смотрите. 
У меня душа болит, когда смотрю на Вас, и Ваши пустые траты сил и времени жизни. 

Полагаете, я не знаю этого Михайлова, которого Вы мне подсунули? Знаю. Он со своим бредом набивался ко мне 
на сайт, чтобы его там опубликовать. Я не помню уже, Михайлов ли это ходит на танцы в 70 лет, или его 
сожитель, но там они в Москве вдвоем живут на съемной квартире, два "экстрасенса", что приехали в Москву как 
в "денежный город", чтоб людей дурить и деньги зарабатывать на своих измышлениях. Вот и бомжуют там 
на старости лет. А ума - никакого! Пытались меня "лечить" на расстоянии, но я запретил после того, 
как познакомился с его "трудами". 
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В его "теориях" основной посыл, что вся Вселенная начинается с двух атомов водорода, что в самом центре 
Солнца. Извините, но это откровенный бред, как и все последующее в его измышлениях, особенно о человеке. 

Во-первых, Вселенная не имеет ни "центра", ни "начала", ни даже "осей пространства". Все эти категории 
можно отнести лишь до предела галактики, как материальной совокупности, где еще ощутимо 
полевое взаимодействие материи и образуется в своем торсионном движении упорядоченная структура, в 
которой можно определить и центр, и оси, и "верх", и "низ", и соотносимость пространств по всем 
категориям пространственного взаимодействия. 
Эту простую истину еще в 17 веке понимали, например, французский математик и естествоиспытатель Блез 
Паскаль (1623-1662) говорил: "Вселенная это непонятная сфера, центр которой везде, а поверхность - нигде". 
Древние понимали, а современные - нет! 

Во-вторых, сама постановка вопроса о "двух атомах водорода в центре Солнца" не что иное, как завуалированное 
и литературное обозначение пресловутой в своей ошибочности "протон-протонной реакции ядерного 
синтеза", которую современная земная "наука" ставит во главу угла своих глупых воззрений. 

В-третьих, Михайлов только в качестве рекламной обертки использует принцип подобия человека и Вселенной, 
а далее - пустота... никакого знания! Он даже воду понять не может, хотя это соединение архисложное по 
своим свойствам, но именно понимание возможностей воды и механизма полевого воздействия через 
нее характеризует уровень знания ученого. Когда будете понимать простое - поймете и сложное! 

А ведь человек как раз и живет в трехпространственной полевой структуре, циклично переменной во времени 
и пространстве. И создан так, что взаимодействует с этой структурой полей трех пространств, получая от 
них материю и энергию жизни тела, и энергию жизни души, и знания ноосферы для души. Три канала 
частотно-резонансного взаимодействия с материей трех пространств! 

Эту схему Высшие дали на знаменитой пиктограмме от 22 июня 2004 года в Англии, на хлебном поле в 
графстве Wiltshire (Уилтшир). 
Вот ее описание из моих работ для космоэнергетов. 

 

Эта пиктограмма для космоэнергетов – подлинный подарок Небес - это знания Высших. 

Постараемся расшифровать ее, понять смысл символов и значение этой пиктограммы, чтобы извлечь 
максимум полезной информации, поскольку это информация современна, не искажена переписчиками 
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древности, нанесена не людьми, а по технологиям Высших (гарантия, что ошибок нет) и, самое главное, - в ней 
для объяснения использованы принципы теории многомерного пространства. Это означает, что информация 
дана только тем, кто сможет ее понять - для умных и образованных людей, а не для колдунов и шаманов. 

Общие принципы символов, заложенные в пиктограмме: 

●     точка – «огонь» (энергия). По смыслу вытекает из древних представлений о том, что именно четыре 
стихии образуют окружающий материальный мир – «огонь» (одна точка), «земля» (две точки), «вода» (три точки) 
и «воздух»…; 

●     точка, окруженная кольцом живой травы – «энергия живого» (биологическая энергия или «чакра») - 
символ биологии. 

Подобный символ еще применяется для обозначения на пиктограммах планет с биосферой, но там кольцо 
живой травы всегда тонкое – все внимание планетному телу, как небесному объекту, а не биологии. 
Кольцо биологии там только характеризует планету, на которой есть жизнь; 

●     семь групп знаков биологической энергии – семь энергетических центров биологии, объединенных в 
одну смысловую композицию и расположенных на одной линии – единая структура, где каждый элемент – 
часть одного целого. Это один организм. На нашей планете только в организме человека, как самом сложном 
и высшем биосферном творении, есть семь энергоцентров – семь «чакр». Это семь энергетических чакр 
организма человека; 

●     кольца биологии всех чакр имеют одинаковый размер, отличаясь только толщиной кольца, его строением 
и размерами внутренней точки – энергии. По строению можно определить назначение чакры, по 
соотношению толщин биологических колец чакр – значение для биологии организма, а по величине точки 
– относительное соотношение энергетики чакр; 

Для удобства идентификации, наглядности и запоминания чакр и их назначения, Высшие их еще обозначают 
по формуле цветовой радуги – «Каждый Охотник Желает Знать Где Сидит Фазан», что соответственно 

Красный 

Оранжевый 

Желтый 

Зеленый 

Голубой 

Синий 

Фиолетовый. 

Самое длинноволновое излучение спектра (низкая частота) здесь Красная, а самая коротковолновая 
(высокая частота) – Фиолетовая. 
Необходимо также четко понимать и представлять, что такое распределение частотного спектра отражает не 
только спектральное подобие, но еще и энергетическую насыщенность (энергобаланс систем), так и 
удельную плотность информационного потока системы управления телом человека. 
Самая низкоэнергоемкая и малоинформационная чакра – Красная (низкая частота), а самая высокоэнергоемкая 
и высокоинформационная чакра – Фиолетовая (высокая частота). 

Красный - Первый энергоцентр у человека расположен в районе копчика. 

(органы тела, управляемые 1 отделом (чакрой) лимфосистемы: - ноги, мочеполовая система,….) 
Кольцо биологии имеет нарост внутрь – «ПРИРАЩЕНИЕ БИОЛОГИИ» – символическое обозначение 
органов размножения. 

Оранжевый - Второй – над лобковой костью, ниже пупка. 

(органы тела, управляемые 2 отделом (чакрой) лимфосистемы: - ….) 
У Второй чакры энергетика сильнее (точка крупнее) и биосферное значение выше (кольцо толще) – в 
кишечнике идут жизненно значимые для организма биохимические процессы усвоения пищи, к 
которым привлекаются и пищеварительные железы, и микрофлора симбиотов. 

Желтый - Третий – в районе «солнечного сплетения», немного выше пупка. 
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(органы тела, управляемые 3 отделом (чакрой) лимфосистемы: - ….) 
Третья чакра менее значима по энергетике, чем Вторая, но выше, чем первая. Биосферное кольцо очень тонкое 
– начальная стадия пищеварения и биохимии с биомеханической обработкой и увлажнением пищи в желудке. 

Зеленый - Четвертый – на уровне сердца. 

(органы тела, управляемые 4 отделом (чакрой) лимфосистемы: - СЕРДЕЧНО-СОСУДИСТАЯ СИСТЕМА ….) 
Четвертая чакра в виде крупной сдвоенной точки «сердечком» и без биосферного кольца. Для обеспечения 
работы сердца используется энергия двух пространств – нашего и Желтого – почему точка условного 
обозначения энергии сдвоенная. Сердечно-сосудистая система чисто биомеханическая, только для перекачки 
крови, ее очистки и поддержания заданных параметров крови органами кроветворения. Никакой биохимии 
здесь нет, потому и биосферное кольцо отсутствует. 

Обратите внимание на графику этого «сердечка». В нем таится очень большой смысл. 

Таковое здесь совсем не случайно, хотя и совпадает с привычным нам условным графическим обозначением 
сердца. Само изображение сердца образовано двумя точками «энергии». Это не «земля» с обозначением из 
двух точек, - тогда точки были бы разнесены. 
Пример такого обозначения «земли» из двух разнесенных точек есть на пиктограмме Privett, nr West 
Meon, Hampshire. Reported 20th April. Там показана угроза пробоя коры Земли (пиктограмма 
ориентирована разрывом на разлом Сан-Андреа в Калифорнии), и на кольце коры нанесено изображение 
двух разделенных точек – «земля». 
А здесь точки (кружочки) слиты – так условно обозначено, что суть этих двух точек одна – «энергия», но энергий 
– две. Это обозначение двух видов энергии, дающей жизнь биологии, а именно энергиям Нашего и 
Желтого пространства. 
Однако оба этих слитых кружочка стянуты вниз в одну общую точку – словно кружочки сквозь игольное 
ушко протягивают. Так оно и есть – только это не «ушко», а условное обозначение низкочастотного 
торсионного дросселя системы энергетической регуляции организма. 
Теперь внимательнее посмотрите на пиктограмму – эта острая «точка» своим нижним концом 
касается внешнего кольца чакры, как бы ее «корпуса», оболочки. Так на схемах означают «зануление 
на массу». Это обратный (против часовой стрелки) торсионный вектор энергетики сердечно-сосудистой 
системы. Через него осуществляется волновой сброс излишков энергии в Мертвое пространство. Рабочая 
частота торсиона соответствует частоте собственных колебаний сердечно-сосудистой системы, т.е. около 8-9 Гц. 

ПРИМЕЧАНИЕ. Термин частота собственных колебаний сердечно-сосудистой системы, т.е. около 8-9 
Гц, означает не пульс, а собственную частоту РЕЗОНАНСА тканей человеческого тела. 

Это низкая инфразвуковая частота, не воспринимаемая человеческим ухом (восприятие звука начинется с уровня 
20 Гц до уровня ультразвука свыше 23.000 Гц). 

Если на человека направить луч колебаний с такой частотой, то сердечно-сосудистая система входит в резонанс 
- сердце начинает биться с постоянно повышающейся амплитудой при каждом ударе в неуправляемом режиме, 
как дизельный мотор "вразнос", что нередким у МАЗ-200 было. У дизеля цилиндры разносит и поршни 
наружу вылезают ("привет шоферу"), а у человека кровеносные сосуды рвутся и сердце лопается. 

В 30-е годы военные даже научные исследования проводили по созданию оружия на этом принципе. 
Включают инфразвуковой излучатель ("свисток Левасера", кажется), и направляют луч на противника - там 
все помирают. И этот инфразвук ухом не слышно, а людей сначала охватывает состояние ужаса, а потом 
они умирают от разрыва сердца. Вроде, эффективно - инфразвук на большие расстояния распространяется. 

Однако отказались сами исследователи - они сами чуть не передохли и от ужаса "обделались", когда 
плавной вариацией частот пытались настроить свистки на резонанс с человеком. Да и сами такие 
многометровые свистки слишком громоздкими оказались для военного применения. Так это инфразвуковое 
оружие тогда и не создали. 

В науке этот эффект и сама "оружейная" история хорошо известны - даже электронные источники 
звуковых колебательных излучений (вариационные звуковые генераторы) делают так, чтобы в диапазоне 8-9 
Гц отключалось питание излучателя - иначе не только в лаборатории все передохнут, если отключить не успеют, 
но и весь город уморят. И вообще везде, в промышленности, в быту, и проч. любые источники излучений 
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делают так, чтобы обходить эту частоту. 

Сами понимаете, что без такого «зануления» энергосистемы ее работа в принципе невозможна. Это 
как электрическая цепь – если «фаза» с потребителем не замкнута на «ноль» (массу), то цепь неработоспособна 
– нет разности потенциалов – нет электрического тока. 
Так и в волновой энергосистеме – нет возможности энтропийного сброса – нет движения энергии. 

Вот такой принципиально важный момент. Так что еще хорошо покопаться в истории нужно – откуда пошел 
сам обычай обозначения «сердечка» - от неких «фантазий» художников или от древних ведических 
источников Высших. 

Голубой - Пятый – у основания горла, примерно на уровне 6-7 шейных позвонков. 

(органы тела, управляемые 5 отделом (чакрой) лимфосистемы: - легкие, ..….) 
Пятая чакра имеет самое широкое биосферное кольцо – легочное дыхание - наиболее важный 
компонент обеспечения жизни. Здесь происходит энергообмен эритроцитов крови – кровь переносит не 
кислород по телу, а ионный заряд эритроцита. Здесь происходит и основной синтез АТФ – основного 
энергетика жизни. 
Но самое важное в другом – энергетика легочного комплекса вместе с ребрами человека образуют антенный 
модуль типа «волновой канал», который дает направленный луч витонного излучения. Это излучение для 
Серой материи души является гравитационным, и именно сила этого луча удерживает душу в теле человека, пока 
он жив. Это самое главное, что отличает человека разумного от всей остальной животной биосферы планеты. Это 
– БОГОВО! 
На пиктограмме витонный луч модуля ребер показан в виде луча, выходящего вверх из Пятой чакры, 
и пересекающего биосферное кольцо – луч жизни. 

ВНИМАНИЕ! СВЧ-контур! Будьте осторожны! Пятая чакра отвечает за энергообеспечение легочного 
комплекса, и особенно 2-й пары ребер (сверху) – активного директора антенного модуля «волновой 
канал» подключения души. Воздействие на волновой излучатель ребер «волновой канал» не допустимо ни 
при каких обстоятельствах – БОГОВО!!! 

Вмешательство космоэнергета в Пятую чакру допустимо лишь для лечения легочных заболеваний, и не более! 

Синий - Шестой («Трикута», «Третий глаз»), - на уровне лба, немного выше бровей. 

(органы тела, управляемые 6 отделом (чакрой) лимфосистемы: - органы зрения и внешней информации ….) 
На пиктограмме Шестая чакра показана в виде глаза, причем биосферное кольцо перекрывает всю 
площадь символа. Это САМОЕ ВАЖНОЕ В БИОЛОГИИ ЧЕЛОВЕКА ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ ЖИЗНИ 
ДУШИ – СБОР ИНФОРМАЦИИ ДЛЯ ЖИЗНИ И ВОСПИТАНИЯ ДУШИ. Ради этого воспитания 
души человек и создавался… 

ВНИМАНИЕ! СВЧ-контур! Будьте осторожны! Шестая чакра отвечает за энергообеспечение органов 
внешней информации для тела и души. Воздействие на Шестую чакру не допустимо ни при каких обстоятельствах 
– БОГОВО!!! 

Фиолетовый - Седьмой – на темени. 

(органы тела, управляемые 7 отделом (чакрой) лимфосистемы: - ….) 
На верхней чакре (головной мозг) – показаны ТРИ канала (три луча) волнового излучения, которые идут к 
трем точкам (три «огня» - излучение трех пространств), но с ними не соприкасаются. 
Лучи исходят из Седьмой чакры и обрываются на границе (круг) поля биосферы – излучение внутреннее. А все 
три точки расположены снаружи, ВНЕ поля материи тела – это ИСТОЧНИКИ ВНЕШНИХ 
ИЗЛУЧЕНИЙ ТРЕХ ПРОСТРАНСТВ. 
ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ: лучи выходят изнутри, из чакры человека – генерируются самим человеком, а 
с внешними источниками излучений могут лишь резонировать! Внешние поля излучений могут действовать 
на человека только через ВОЛНОВОЙ РЕЗОНАНС! 
«…Витонное поле человека живет по законам энергоинформационного обмена Желтого и 
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Серого пространств. Физическое тело – по законам нашего пространства…» 

●     Электромагнитное излучение мозга (вольтамперная характеристика) – энцефалограмма мозга – излучения 
нашего пространства; 

●     Витонное излучение (аура) каналов системы управления биологическим телом и физиологическими процессами 
– излучения Желтого пространства; 

●     Излучение Серого пространства – связь души человека с космосом. 

ВНИМАНИЕ! СВЧ-контур! Будьте осторожны! Седьмая чакра отвечает за энергообеспечение 
фазированной антенной решетки головного мозга по управлению всей биологией человека и 
жизнедеятельностью его души. Воздействие на Седьмую чакру не допустимо ни при каких обстоятельствах 
– БОГОВО!!! 

1, 2, 3, 4 чакры – энергоцентры ПЕРВОЙ, низкочастотной пары витонных контуров энергетики 
и управления тела человека; 

5, 6, 7 чакры – энергоцентры ВТОРОЙ, высокочастотной пары витонных контуров тела человека 
– для подключения души, энергетики и управления симбиоза с душой. Наличие 
высокочастотных энергоцентров для симбиоза с душой характерно только для человека – у животных их нет (у 
них даже головной мозг и органы внешней информации обслуживаются низкочастотными центрами одной 
пары витонных контуров). 

--------------- 

Полагаю, что я должен пояснить, почему сейчас столько внимания уделяю космоэнергетам? Дело в том, 
что космоэнергетика есть форма волновой медицины, и она будет основным средством в новой 
цивилизации, особенно в Переходный период. 

Сама представь - техногенная база фармацевтической промышленности, электронной и медико-
технической промышленности разрушена (что неминуемо будет иметь место фактом быть), отсутствует 
научное обеспечение высокотехнологичной промышленности - утрачены "ноу-хау" и сами специалисты - 
люди-носители этих знаний. Нет их - все забыто - как пользоваться оставшейся сложной техникой? Как 
ее ремонтировать? Как новую создавать? Кем? Чем? 

Нарушена научно-промышленная цивилизационная преемственность - всего останется около 1,5 
процентов населения, а минимальный статистический коэффициент цивилизационной устойчивости - 37 
(тридцать семь) процентов. Что происходит при его невыполнении даже минус на один - два процента, 
хорошо известно - это далеко не первый Суд над планетами. 
Но у нас никогда не возникало такой ситуации, при которой о каком-то коэффициенте 
цивилизационной устойчивости просто речи быть не может - ожидаемый результат в 20 (двадцать) раз 
МЕНЬШЕ (!!!) минимально допустимого. Людям Земли придется "аукаться", чтоб хотя бы живую душу 
как собеседника и помощника отыскать. 

Как тут быть? 

Хорошо, отыскали друг друга среди руин и развалин, из разрушенной Дании и Германии пешком пришли 
на Русскую равнину и Священное сибирское Семиречье прежде скрытые арии (остатки прежних северо-
германских племен и датчан) - вроде немного народу собралось. Что делать? Ведь придется начинать все заново - 
и строить, и пахать/сеять, чтоб хлебушко вырастить - работы невпроворот, как и отсутствие свободного времени. 
А как быть с учебой? Как деток учить? Кто и как будет самих людей учить? 
И сколько времени потребуется на восстановление цивилизации Земли хотя бы до приемлемого 
уровня численности, научного и техногенного развития, и чтобы все утраченные знания восстановить? 
Сколько столетий? 

Тяжко будет, очень тяжко. А когда людям тяжело и физически и психологически, то болезни сразу нападают. 
Как их лечить? Чем? Травами? Заговорами полуграмотных бабок? Мантрами? Техники то не будет, 
и промышленного производства лекарств. Да и бабки тоже вряд ли выживут в этих коллизиях. 
Нарушается преемственность поколений. А кто из молодых травы знает? 
А мантры? 
Опыт по передаче людям целебных мантр уже есть – ты сама этим занималась прежде. Макошь вспомни. И 
какой результат? Мантры извратили в поколениях, а корыстные священники из них пустые религиозные 
молитвы сотворили, заменив как некоторые слова, смысл и сам тембр их звучания. Древние писания не работают 
– люди их читают в переводах и ничего понять не могут. Мантры или не работают, или идут во вред, 
извращенные до неузнаваемости, но еще оказывающие волновое воздействие на людей. Или тебе это неизвестно? 
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Держать около Земли целую армаду летающих клиник? Можно, но недолгое время – ресурсы энергии тоже 
не беспредельны, да и отдых нужен экспедиционным сменам. Это с одной стороны. 
С другой – нельзя из людей делать нахлебников, они сами должны делать все, и себя обслуживать, и лечить, и 
новую цивилизацию строить – именно в такой практике и воспитывается душа, чтобы дать 
качественное пополнение нашей Альфа-Сети. Иначе просто никак нельзя – нарушается 
основополагающий принцип самого воспитания душ в «детских садах» этого пространства, подобных Земле. 
Ради этого все и создавалось – иначе мы в Альфа-Сети просто размножаться не сможем – сама знаешь, что 
нельзя давать Право Вечной Жизни незакаленной душе, не знающей жизни Вселенной во всех ее Пространствах. 

А что люди Земли смогут сделать сами, без нашей помощи и поддержки в Знании, особенно сейчас, 
после тысячелетий господства лжи? Когда подавляющее большинство из них откровенно «слепые» 
перед Вселенной? Да еще среди них неизбежно довлеет, и будет довлеть первые поколения менталитет 
воспитания порочной общественной средой нынешней цивилизации, помноженный на религиозные 
и эзотерические домыслы? 

Как быть? 

Ведь Отец ставит задачу восстановить цивилизационную устойчивость Земли в срок 54 года. Срок уже утвержден. 
А это восстановить и численность человечества до приемлемого уровня, и Знание развить. 
При всем этом не просто восстановить, но генерировать 6-ю расу Земли, а это на принципиально новых 
принципах, которые будут применяться впервые во Вселенной для биологической материи водных форм 
жизни этого Пространства. Таких людей, и с такими возможностями, какие будут у 6-й расы Земли, во 
Вселенной еще не было. Тоже все впервые. 

Созидание 6-й расы не блажь, а насущная необходимость – нынешняя 5-я раса людей Земли объективно 
просто обречена на вымирание. О том, что люди сами себе создали напряженность с биосферой, ведущую их 
к гибели, тебе хорошо известно. И о войнах тоже, и об опасности «трансгенной» пищи – если даже сейчас ничего 
не делать, то люди сами по себе перемрут за два-три поколения от такой еды – ее влияние скажется только 
на потомстве, когда что-либо делать поздно будет. Людям останется только осознать, что они бессильны, 
и беспомощно умирать. 
Есть еще одна опасность – нерасчетное изменение волновых характеристик среды Солнечной системы и 
планеты Земля при ее вхождении в газовые струи Геркулеса. Земля уже вошла в них 40 лет назад, и пребывание 
в этих водородных струях продлится еще более 1000 лет. Повышение уровня энергии околосолнечного 
пространства на водородной частоте уже привело к изменению климата планеты. Дальнейшее повышение 
уровня этих частот приведет, и уже приводит к волновому сдвигу полевой структуры биосферной среды обитания. 
А это нерасчетный режим – на него ДНК человека не рассчитано, как и частоты фотосинтеза, 
многих микроорганизмов и более крупных объектов (растений, насекомых, птиц, животных) земной биосферы. 
Уже начались необратимые изменения в растительном мире с изменением вегетации растений, исчезают 
целые виды насекомых (пчелы, например), начался мор птиц и т.д., и т.п. Разве этого не видишь? 
Нерасчетный режим внешних волновых полей приводит к тому, что у людей при развитии плода с первой клетки 
в утробе матери программный механизм ДНК начинает давать сбои. Или тебе неизвестно о недопустимом сдвиге 
по балансу полов среди новорожденных последних лет? Или об участившихся случаях непонятного для 
земных медиков синдрома внезапной остановки развития и последующей гибели материнского плода? 
Примеров мало? 

ЧЕЛОВЕЧЕСТВО УЖЕ ВЫМИРАЕТ. 

Биосферу Земли нужно обновлять и настраивать под новые условия волновых полей. И вместе с этим 
биосферным обновлением создавать новую 6-ю расу людей Земли, адаптированных к новым 
условиям окружающей волновой среды. 

Иного пути нет. И времени больше нет. Если не успеем в ближайшем поколении создать 6-ю расу, на Земле 
рожать будет больше некому, и судить, спасать будет больше некого. Отступать нам просто некуда. 
И раньше эти работы начинать было нельзя – волновое поле Солнечной системы из-за влияния водородных 
струй Геркулеса еще не установилось, да и Рассвет Сварога еще не наступал. Сейчас самое время для начала работ, 
и терять его нельзя. 
Все можно восстановить – упущенное время не восстановишь. 

Под задачи созидания 6-й расы Земли уже начаты работы по строительству сети терминалов и 
диспетчерских структур управления новой Системы индивидуальной галактической транспортировки 
взамен Системы Врат Межмирья, принципиальные недостатки которой привели к гибели многих цивилизаций. 
А это новый путь развития нашей Галактики Свастики (Млечный Путь), и на наши работы здесь с 
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огромным вниманием сейчас вся Вселенная смотрит. 
И там, по новой Системе, тоже сроки очень жесткие – корреспондируются с Программой 6-й расы. 

Вместе с тем налицо серьезные проблемы именно с генерацией 6-й расы Земли – база очень зыбкая. Это как 
десант выбрасывать на неподготовленную площадку, почти в болото - риска много. Как раз по тем 
параметрам численности и неизбежной цивилизационной неустроенности. Но этот «десант» младенцев 6-й 
расы высаживать нужно – времени больше нет. 

Но это не все – до предела засорена, замусорена негативным вмешательством именно генетическая 
база человечества. Криминальное вторжение около 5000 лет назад в Главное Хранилище Генофонда 
Человека Земли, что в Кайласе, на Тибете, стало доказанным фактом. Именно по итогам сравнения 
фактической базы генетической информации, хранящейся в земном Хранилище, с Контрольным 
экземпляром Хранилища Альфа-Сети и был проведен третий скрытый этап Суда человечества Земли. 
По генетическим признакам. После второго этапа у нас оставалось на Земле 37 процентов популяции, на 
самом пределе устойчивости, и это было еще терпимо. А после третьего генетического этапа (1,5 процента) все 
за головы схватились. 

Впору было бы применять термин «катастрофа». 

Придется, для гарантии генетической устойчивости, использовать не просто методы форсированного 
наращивания популяции людей, а методы «фильерного» размножения при жесточайшем генетическом 
контроле. Меры неординарные. В первых двух поколениях - семьи по 15 человек детей у каждой матери при 
одном мужике на нескольких матерей – в последующих поколениях с мужиками не будет такой «напряженки» 
и можно будет вернуться к нормальной семье. И все это на ближайшие 14 поколений, т.е. на 300 лет. 

Как обеспечить СПЛОШНОЙ генетический контроль? Отец помощь обещал, как во времена экспедиции Виракочи. 

Теперь ты в общих чертах представляешь стоящие перед нами задачи, и самая первая из них и неотложная 
– обеспечить здоровье людей в это тяжкое для них время. 

Чем лечить, если не будет ни технических средств, ни лекарств? А травы и почвы во многих регионах Земли 
просто отравлены – планету и ее биосферу еще чистить надо от техногенного загрязнения 
промышленными отходами – использование трав в этих условиях только вред принесет. 
Здесь и поможет волновая медицина генерацией корректирующего излучения от человека к человеку. 

Ну, хорошо, у тебя есть Дар, и ты, не думая, применяешь некоторые частоты, дающие хороший результат. Но 
тебя одной на планету не хватит – хочешь ты этого, или не хочешь, но нужно людей учить. Это 
объективное требование. 

Как его выполнить? 

Прежде всего, самой понять, как устроен человек, чтобы точно знать, когда и на какую "кнопку" нажимать. Вот 
для чего Знания нужны - ими должен обладать сам Учитель, а уж только потом ученики. 

В чем суть твоего воздействия, о положительных результатах которого ты говоришь? 

Ты автоматически применяешь технологии Базы данных Ноосферы Альфа-Сети – контрольная тестовая 
прогонка программного механизма ДНК человека. Владеешь волновым ключом ее запуска. В человеке 
такая программа предусмотрена, правда, только в женщине. При ней автоматически выявляются и 
устраняются накопленные погрешности при генерации новых клеток тела человека. Полный цикл 
обновления клеток во времени – и человек здоров. 
Получаемый результат только потому реальность, и объективно реализуем, что твое воздействие ложится не 
на неживую природу или материю, а на подготовленную базу – биологическое тело человека, изначально 
имеющего всё необходимое для принятия такого воздействия. Вот тот «инструмент», на который ты действуешь. 

Но ты даже не понимаешь суть такого воздействия – есть результат и прекрасно! 
Ю.А. подскажет… спросить можно. Но в этих делах ты меня учить должна, а не наоборот – я только 
изучал теоретический курс микробиологии водных форм жизни в ААА-академии Альфа-Сети, а у тебя еще была 
и ПРАКТИКА лечебного применения волновых методик, как врача. 
А ты все заладила – «не знаю как, но получается... значит, правильно все делаю!» 
Да, правильно. Но при этом ты сама должна знать и понимать – ЧТО ты делаешь, и этому других УЧИТЬ. 

Так что опускайся с Небес на землю, и сама изучай человека - это очень нужно. 

Тебе нужно отбросить некоторый «снобизм», (извини за термин, но более уместного не нашел), когда ты 
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по привычке бездумно пользуешься Базой данных Ноосферы. Ты можешь это делать – люди не могут, и не 
сумеют. Их учить надо всем премудростям их биологии и волнового воздействия на нее, чтобы непоправимого 
не было. 
О пирокинезе слышала? Это когда человек сгорает за секунды по причине короткого замыкания 
волновых энергоконтуров. Есть такая опасность. И как ее игнорировать, если неучей допускать к 
волновому воздействию? Они с незнания могут сами себя спалить – тело человека мощный по энергетике 
и совершенный инструмент, ты это прекрасно знаешь. 
Нужно, чтобы те, кто будет пользоваться волновыми методиками, этот инструмент знали и понимали все 
опасности неквалифицированного воздействия. 

Именно поэтому я сейчас много внимания уделяю тому, чтобы хоть чему-то обучить и заставить 
думать космоэнергетов - «паствы» после академика Петрова Владимира Александровича много осталось. Это 
как раз будущие «абитуриенты» Земной Академии волновой медицины. Времени у нас крайне мало, потому 
это сегодня делать нужно. 

Работы много, и тяжелой. Трудно, очень трудно. Думаешь, мне сегодня легко? Отдыхаю??? 

------------------ 

Все это точное и без ошибок есть не в нелепых опусах эзотериков, а в древних славяно-арийских Ведах! Я 
сначала космоэнергетов заставляю изучить теорию многомерного пространства по моим книгам и статьям, а 
потом рекомендую вновь прочесть эти Веды. У людей глаза округляются - они начинают ПОНИМАТЬ, что в 
Ведах написано! Там все о человеке, его устройстве, рекомендации и наставления здорового образа жизни 
и долголетия, воспитания души на пути к Вечной жизни, рекомендаций и методах лечения волновым 
воздействием. Всё начинают понимать, когда теорию знают! Открытия для них как из рога сыпятся - 
столько информации в этих ведах для знающего человека! И сами выходят на частоты связи с ноосферой 
мудрого Перуна, древнего Бога славян, - там море информации! Бесценной!!! 
А ведь я слова им не подсказывал по Ведам - только теорию дал - дальше смотрите сами! 

Ваши вопросы просты и элементарны, и так же глупы по своей сути - они подобны вопросам 
первоклассника, который видит всё вокруг, но учиться не хочет, полагая, что если он и видит, то и знает. Но 
это ошибка!!! УЧИТЬСЯ НАДО!!! 
В моей книге и статьях ВСЕ ЕСТЬ - читайте, учитесь, понимайте! 

А на простые вопросы я отвечать не буду. 

С уважением Ю. Бабиков 

------------------------------------------- 

Здравствуйте, Л…! 

Да, мне очень больно смотреть, как бесполезно пропадает Ваш дар. 

Вы наделены ЯСНОВИДЕНИЕМ - редко, у кого из людей такое встречается, и это только от природы, Дар Небес. 
Однако он далеко не полный по своему значению - МАЛО ПРОСТО ВИДЕТЬ, НУЖНО ЕЩЕ 
ОБЛАДАТЬ ЗНАНИЯМИ, ЧТОБЫ ЗНАТЬ И ПОНИМАТЬ, ЧТО ВИДИШЬ. 

ЗНАНИЕ - БОЛЕЕ ЦЕННЫЙ ДАР, и от природы там только задатки - ЗНАНИЕ ПРИОБРЕТАЕТСЯ 
НЕУСТАННЫМ ТРУДОМ, и только тогда человек приобретает более ценное, чем ясновидение - он 
получает ЯСНОЗНАНИЕ. 

Без знания все Ваши мысленные "гармонизации пространства" абсолютно пусты и бесполезны, ибо ничего в себе 
не несут, кроме искусственно сгенерированной Вашим разумом картины "действа" - это только виртуальная 
мысль, никак не оказывающая влияния на материальный мир. Более того, эта виртуальность имеет обратную связь 
- насколько Вы знаете, так и представляете. 
Если у человека с ясновидением только мифические представления об аде, как о месте с чертями с кострами 
и раскаленными сковородками, то он и видит чертей и раскаленные сковородки. Он видит сгенерированную 
им картину, и не более, но убежден, что реальность именно такова. 
Ясновидение есть только ИНСТРУМЕНТ познания мира, в недоступной другим части пространства, 
ясновидение лишь позволяет подключаться к ноосфере, однако как ей пользоваться может дать только яснознание. 

И я Вам это докажу ниже. 

Но сначала скажу, что виденное Вами на Кавказе реальность - Вас туда специально послали, чтобы с вашим 
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даром ясновидения Вы помогли настроить дэвам их инструмент влияния на материальный мир - 
кристаллический излучатель. Нужна была его настройка по низкой частоте, чтобы для отвода энергии магмы 
под Эльбрусом сгенерировать обратный низкочастотный вектор (канал слива энергии в Мертвое 
пространство). Такая настройка возможна лишь по резонансной частоте в 8-9 Гц, (грубо), а точная заложена 
в физике человека. 
У человека такая настройка на торсионный вектор Мертвого пространства жизненно необходима – это 
«клапан» системы энергетической регуляции для сброса излишков энергии в нижележащее пространство. 
Функция низкочастотная, соответствует резонансной частоте сердца и сердечно-сосудистой системы человека, 
ее регуляция проводится автоматически, в пределах так называемых «частот Шумана» - альфа- и бета-ритмы 
мозга человека (первый низкочастотный излучатель). Вот почему мы чувствуем возмущения 
магнитосферы планеты (материя Мертвого пространства) – энтропийные тракты межпространственного 
переноса энергии меж собой связаны, и уравновешены, образуя единую гармоничную систему, а человек – лишь 
ее часть, поскольку живет в этой структуре. 

Но чтобы настроить кристалл на эталонную частоту точно, нужна резонансная настройка именно по 
человеку, поскольку у человека оптимальные вариации настройки по планете происходят автоматически 
по функции частот Шумана, и такой человек при настройке должен видеть сам кристалл, т.е. иметь 
ясновидение. Вот Вас и пригласили для этого, и сердце у вас резонировало по этой частоте. 

Вы это чувствовали, видели зрительно через ясновидение, но подоплеку событий не понимали – Знаний нет. 
Не хочет учиться дрянная девчонка!!! 

А вот теперь информация от достаточно (но не полно) образованного человека, который побывал за порогом жизни. 

Смотрите, Л…, читайте и СТАРАЙТЕСЬ ПОНЯТЬ. 

25.10.2007 

Добрый вечер, Юрий Анатольевич! 

Саша Р… прислал ссылку на одну статейку. Решил я её Вам переслать. Что-то там не то написано, в 
статье этой, как мне кажется... В целом - вроде всё правильно, и даже сходится с тем, что Вы нам говорили 
о механизме отключения души от тела человека после смерти, и о трубах, соединяющих наше пространство 
с накопителями душ. Но в остальном как-то рассказ этого товарища, побывавшего "там", не 
очень соответствует моим представлениям об "ином мире"... 

Всего доброго, Глеб. 

--------------------------- 

СЛУЧАЙ 

Ведущий конструктор ОКБ «Импульс» Владимир Ефремов умер внезапно. Зашелся в кашле, опустился на диван 
и затих. Родственники поначалу не поняли, что случилось ужасное. 

Подумали, что присел отдохнуть. Наталья первой вышла из оцепенения. Тронула брата за плечо: 

- Володя, что с тобой? 

Ефремов бессильно завалился на бок. Наталья попыталась нащупать пульс. Сердце не билось! Она стала 
делать искусственное дыхание, но брат не дышал. Наталья, сама медик, знала, что шансы на спасение 
уменьшаются с каждой минутой. Пыталась «завести» сердце, массируя грудь. Заканчивалась восьмая минута, 
когда ее ладони ощутили слабый ответный толчок. Сердце включилось. Владимир Григорьевич задышал сам. 

- Живой! - обняла его сестра. - Мы думали, что ты умер. Что уже все, конец! 

- Конца нет, - прошептал Владимир Григорьевич. - Там тоже жизнь. Но другая. Лучше... 

Владимир Григорьевич записал пережитое во время клинической смерти во всех подробностях. Его 
свидетельства бесценны. Это первое научное исследование загробной жизни ученым, который сам пережил 
смерть. Свои наблюдения Владимир Григорьевич опубликовал в журнале «Научно-технические ведомости 
Санкт-Петербургского государственного технического университета», а затем рассказал о них на научном конгрессе. 

Его доклад о загробной жизни стал сенсацией. 

- Придумать такое невозможно! - заявил профессор Анатолий Смирнов, глава Международного клуба ученых. 

ПЕРЕХОД 
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Репутация Владимира Ефремова в научных кругах безупречна. 

Он крупный специалист в области искусственного интеллекта, долгое время работал в ОКБ «Импульс». Участвовал 
в запуске Гагарина, внес вклад в разработку новейших ракетных систем. Четырежды его научный 
коллектив получал Государственную премию. 

- До своей клинической смерти считал себя абсолютным атеистом, рассказывает Владимир Григорьевич. 
Доверял только фактам. Все рассуждения о загробной жизни считал религиозным дурманом. Честно говоря, 
о смерти тогда не думал. Дел на службе было столько, что и за десять жизней не расхлебать. Далее: лечиться 
было некогда - сердце шалило, хронический бронхит замучил, прочие хвори досаждали. 

12 марта в доме сестры, Натальи Григорьевны, у меня случился приступ кашля. Почувствовал, что 
задыхаюсь. Легкие не слушались меня, пытался сделать вдох и не мог! Тело стало ватным, сердце остановилось. 
Из легких с хрипом и пеной вышел последний воздух. В мозгу промелькнула мысль, что это последняя секунда 
моей жизни. 

Но сознание почему-то не отключилось. Вдруг появилось ощущение необычайной легкости. У меня уже ничего 
не болело - ни горло, ни сердце, ни желудок. Так комфортно чувствовал себя только в детстве. Не ощущал 
своего тела и не видел его. Но со мной были все мои чувства и воспоминания. Я летел куда-то по гигантской 
трубе. Ощущения полета оказались знакомыми - подобное случалось прежде во сне. Мысленно 
попытался замедлить полет, поменять его направление. 

Получилось! Ужаса и страха не было. Только блаженство. Попытался проанализировать происходящее. 
Выводы пришли мгновенно. Мир, в который попал, существует. Я мыслю, следовательно, тоже существую. И 
мое мышление обладает свойством причинности, раз оно может менять направление и скорость моего полета. 

ТРУБА 

- Все было свежо, ярко и интересно, - продолжает свой рассказ Владимир Григорьевич. - Мое сознание 
работало совершенно иначе, чем прежде. Оно охватывало все сразу одновременно, для него не существовало 
ни времени, ни расстояний. Я любовался окружающим миром. Он был словно свернут в трубу. 

Солнца не видел, всюду ровный свет, не отбрасывающий теней. На стенках трубы видны какие-то 
неоднородные структуры, напоминающие рельеф. Нельзя было определить, где верх, а где низ. 

Попытался запоминать местность, над которой пролетал. Это было похоже на какие-то горы. 

Ландшафт запоминался безо всякого труда, объем моей памяти был поистине бездонным. Попробовал вернуться 
в то место, над которым уже пролетел, мысленно представив его. Все вышло! Это было похоже на телепортацию. 

ТЕЛЕВИЗОР 

- Пришла шальная мысль, - продолжает свое повествование Ефремов. - До какой степени можно влиять 
на окружающий мир? И нельзя ли вернуться в свою прошлую жизнь? Мысленно представил старый 
сломанный телевизор из своей квартиры. И увидел его сразу со всех сторон. Я откуда-то знал о нем все. Как и где 
он был сконструирован. Знал, где была добыта руда, из которой выплавили металлы, которые использованы 
в конструкции. Знал, какой сталевар это делал. Знал, что он женат, что у него проблемы с тещей. Видел 
все связанное с этим телевизором глобально, осознавая каждую мелочь. И точно знал, какая деталь 
неисправна. Потом, когда меня реанимировали, поменял тот транзистор Т-350 и телевизор заработал... 

Было ощущение всесильности мысли. Наше КБ два года билось над решением сложнейшей задачи, связанной 
с крылатыми ракетами. И я вдруг, представив эту конструкцию, увидел проблему во всей многогранности. 
И алгоритм решения возник сам собой. Потом я записал его и внедрил. 

БОГ 

Осознание того, что он не один на том свете, пришло к Ефремову постепенно. 

- Мое информационное взаимодействие с окружающей обстановкой постепенно утрачивало 
односторонний характер, - рассказывает Владимир Григорьевич. На сформулированный вопрос в моем 
сознании появлялся ответ. Поначалу такие ответы воспринимались как естественный результат размышлений. 
Но поступающая ко мне информация стала выходить за пределы тех знаний, которыми обладал при жизни. 
Знания, полученные в этой трубе, многократно превышали мой прежний багаж! 

Я осознал, что меня ведет Некто вездесущий, не имеющий границ. И Он обладает 
неограниченными возможностями, всесилен и полон любви. Этот невидимый, но осязаемый всем моим 

http://voprosy.babikov.com/Articles/2007-11-12-Jasnoznanie.html (13 из 17) [18.08.2009 18:38:03]



О ЯСНОЗНАНИИ И ЯСНОВИДЕНИИ

существом субъект делал все, чтобы не напугать меня. Я понял, что это Он показывал мне явления и проблемы 
во всей причинно-следственной связи. Я не видел Его, но чувствовал остро-остро. И знал, что это Бог... 

Вдруг я заметил, что мне что-то мешает. Меня тащили наружу, как морковку из грядки. Не хотелось 
возвращаться, все было хорошо. Все замелькало, и я увидел свою сестру. Она была испуганной, а я сиял от восторга... 

СРАВНЕНИЕ 

Ефремов в своих научных работах описал загробный мир при помощи математических и физических терминов. 
В этой статье мы решили попытаться обойтись без сложных понятий и формул. 

- Владимир Григорьевич, с чем можно сравнить мир, в который вы попали после смерти? 

- Любое сравнение будет неверным. Процессы там протекают не линейно, как у нас, они не растянуты во 
времени. Они идут одновременно и во все стороны. 

Объекты «на том свете» представлены в виде информационных блоков, содержание которых определяет 
их местонахождение и свойства. Все и вся находится друг с другом в причинно-следственной связи. Объекты 
и свойства заключены в единую глобальную информационную структуру, в которой все идет по заданным 
ведущим субъектом, то есть Богом, законам. Ему подвластно появление, изменение или удаление любых 
объектов, свойств, процессов, в том числе хода времени. 

- Насколько свободен там в своих поступках человек, его сознание, душа? 

- Человек, как источник информации, тоже может влиять на объекты в доступной ему сфере. По моей воле 
менялся рельеф «трубы», возникали земные объекты. 

- Похоже на фильмы «Солярис» и «Матрица»... 

- И на гигантскую компьютерную игру. Но оба мира, наш и загробный, реальны. Они постоянно 
взаимодействуют друг с другом, хоть и обособлены один от другого, и образуют в совокупности с 
управляющим субъектом - Богом глобальную интеллектуальную систему. 

Наш мир более прост для осмысления, он имеет жесткий каркас констант, обеспечивающих незыблемость 
законов природы, связующим события началом выступает время. 

В загробном мире констант либо нет вообще, либо их значительно меньше, чем в нашем, и они могут 
меняться. Основу построения того мира составляют информационные образования, содержащие всю 
совокупность известных и еще неизвестных свойств материальных объектов при полном отсутствии самих 
объектов. Так, как на Земле это бывает в условиях моделирования на ЭВМ. Я понял: человек видит там то, что 
хочет видеть. Поэтому описания загробного мира людьми, пережившими смерть, отличаются друг от 
друга. Праведник видит рай, грешник ад... 

Для меня смерть была ничем не передаваемой радостью, не сопоставимой ни с чем на Земле. Даже любовь 
к женщине по сравнению с пережитым там ничто.... 

Г. ТЕЛЬНОВ, «Жизнь» 

------------------------------- 

Привет, Глеб! 

А чего же тут "не соответствует"? Наоборот, соответствует, да еще как! 

Во-первых, речь не идет о "том мире", это ошибочная оценка, а всего лишь о кратком нахождении 
в транспортном терминале - "трубе". Он же вернулся по "трубе" к исходной точке путешествия, откуда 
его сестра и вытащила. Сам говорит. А если бы не вернулся, а тем более прошел выходные створки 
терминала ("шторки") и действительно ушел в Серое пространство, то с Земли его уже никогда и никакими 
силами было бы уже не вытащить. 

У меня был точно такой случай остановки сердца, до мелочей совпадает, но жена не стала расспрашивать, 
живой или нет, а немедленно начала изо всех сил бить кулаками в грудь. Она этот прием в реанимации увидела, 
где я лежал, вот и сумела практически сразу запустить сердце и восстановить дыхание - я даже в "трубу" вылететь 
не успел. 

Во-вторых, он взаимодействовал не с "тем миром", а с ноосферой. Благо, мышление у него не хило 
развито (все же ведущий конструктор), вот он и сумел им воспользоваться. 
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В-третьих. Мгновенное получение огромных объемов информации? Вспомни свойства сапионного поля 
по параметру информационной емкости - у него в трубе телесной оболочки тела не было. 
Следовательно, не было электронно-витонной "прослойки" тела на информативных каналах души, 
когда душа получает информацию через мозг и органы зрения. А мозг может передавать/получать 
информацию максимум на пределе электронного поля по зрению - 1 единица, витонного поля по биоизлучению 
10 степень 5 ед. В "трубе" душа получала информацию ноосферы напрямую, и в полном объеме, а это 
плотность информационного потока 10 степень 18 (восемнадцать)! Эти объемы просто несопоставимы 
с возможностями нашего нейронного мозга с его электронно-витонной эмиссией. 

Понимаешь, теперь почему мне ВСЮ память не включают? Мозг просто сгорит. 

В-четвертых, даже при той информационной полноте, что дает ноосфера, он не мог своим 
разумом воздействовать на материю, а только создавал желаемые образы-проекты - на стенке 
"трубы" картинки представлял. Когда он вернулся, то тот транзистор, который был неисправным, не исправился 
сам собой, а его менять пришлось. Благо, теперь точно знал, что и где. 

Так что ты не приходи в растерянность, а здраво анализируй сказанное - поймешь больше, чем побывавший 
в "трубе" 

С уважением Ю. Бабиков 

--------------------------------- 

Теперь понимаешь, что все ваши эзотерические «гармонизации» просто «мыльные пузыри» без 
инструмента действия? 

Еще раз говорю – учись думать Л., учись Знанию и не обращайся так безответственно со своим бесценным 
Даром Небес. 

Тебе же Небеса дали шанс – направили ко мне, и ты это прекрасно знаешь и видишь. И ауру свою 
я тебе показал. Но не поняла, что значил для тебя тот прежний твой визит. 

Теперь я вынужден открыться и сам говорю. Но ПОСЛЕДНИЙ РАЗ! 

УЧИСЬ, ДРЯННАЯ ДЕВЧОНКА! УЧИСЬ!!! 

МОИ ДВЕРИ ДЛЯ ТЕБЯ ВСЕГДА ОТКРЫТЫ. 

С уважением Ю. Бабиков 

------------------------------- 

02.11.2007 

Добрый вечер, Юрий Анатольевич! 

…"Потому эти подземные ребята и забеспокоились - если рванет, то им и их мирку полный «абздец»." 
"...чтобы с вашим даром ясновидения Вы помогли настроить дэвам их инструмент влияния на 
материальный мир - кристаллический излучатель..." 

Как-то раньше нам не приходилось говорить на эту тему. И Вы не затрагивали её в своих работах, и мы 
на форуме не поднимали вопрос. Но ведь интересно же знать про тех, кто ещё обитает на нашей планете! 
Я почему-то всегда считал дэвов не более, чем персонажами древних легенд. Но помятуя о том, что 
многие легенды имеют под собой реальные факты из прошлого нашей планеты, я готов был допустить, 
что эта особая раса гигантов некогда жила на Земле по соседству с людьми. Судя по легендам, жила совем не 
дружно и доставляла много хлопот. Но вот то, что дэвы живы и поныне — тут Вы меня сразили почти 
что наповал! И я стал искать информацию в сети. Вот что написано в Википедии: 

Дэв (дев, див, дайва) — в фольклоре народов Кавказа, Малой и Средней Азии, Западной Сибири и др. — злые 
духи, главным образом великан антропоморфного или зооморфного вида. Большого роста, сильны, 
глупы, изображаются с небольшими рожками. В сказках описываются случаи похищения ими женщин с 
целью сожительства. Иногда рассматриваются как грузинский аналог йети. 

Есть ещё несколько сайтов, например, http://world.lib.ru/a/arabuli_g_s/vremena.shtml, где кое-что написано 
про дэвов, но информация крайне скудная, да и разве можно полагаться на её истинность? Вот 
несколько цитат: 

...В горах Хевсуретии издревле жило племя дэвов. Дэвы были огромного роста и отличались страшной силой 
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и жестокостью. В легендах и сказаниях их изображают как больших, злых но глупых существ. Но на самом деле 
это конечно-же не так. Дэвы были страшной силой в военных действиях и поэтому каждое племя, каждый 
род старался заручится их дружбой. За них выдавали дочерей и сестер но к сожалению такие браки были 
обречены. В таких семьях дети не рождались и как правило по прошествии нескольких лет женщины или сбегали 
от своих мужей-дэвов или кончали жизнь самоубийством. В любом случае родственные отношения 
заканчивались очень быстро. Дэвы были замкнутым народом. Они не имели деревень и городов. Жили раздельно 
и горы идеально подходили для этого. Как правило каждый дэв селился на горе и старался никого не подпускать 
к своей територии. Дома они строили такие-же грубые как и они сами. Неотесаные глыбы ложились друг на друга 
и перекрывались бревнами... 

...Интересно то что могил дэвов никто никогда не видел и поэтому поводу до сих пор в горах ведется спор. Так как 
же дэвы обращались со своими покойниками? Есть много версий. Например одна гласит, что дэвы просто-
напросто их съедали предварительно сварив или изжарив. Другая версия указивает на огромные, даже для 
девов костры, и следовательно как вы догадались, утверждает что дэвы сжигали на кострах соих покойников. 
Интересен обычай хевсуров, моих предков, отрубать правые руки побежденного врага и прибывать их к 
воротам своего жилища(предварительно проварив их в соляном растворе). 
Дэвов очень трудно было убить. Они были раза в 3 выше людей, грудная клетка представляла собой пластину а 
не ребра. (Такое бывает и у людей и называется это - дэвовай грудью.) Проткнуть эту пластину кости, этот 
монолит почти не возможно и обычай отрезать руку в бою берт свое начало от сюда. Отрезать кисть также легко 
как перезать попалам сардельку. Надо конечно уметь!.. 

...На протяжении много веков, тысячелетий - дэвы и люди, имели очень сложные отношения. В итоге 
дэвов почти не стало и к нашему времени они исчезли, остались лишь воспоминания, 
потом легенды, потом сказки... 

Как видите, всё описано исключительно на уровне легенд, без какой бы то ни было реальной 
информации. Пишут, что дэвов больше нет. Но как оказалось, они есть, и ещё как есть! Поэтому обращаюсь 
к Вам с просьбой хотя бы в 2-3 абзацах коротко рассказать, кто же они такие, эти таинственные и 
злобные "подземные ребята", откуда они появились, когда, зачем? Почему они такие любители 
спать тысячелетиями, что у них там за "мирок" такой, причём — именно в горах ("горы идеально подходили 
для этого"). 

Судя по Вашей статье, дэвы обитают в Жёлтом пространстве, ведь их никто сейчас не видит 
("этим призракам"), и им нужны помощники для работы с нашим пространством ("настроить дэвам 
их инструмент влияния на материальный мир"). Но, с другой стороны, раньше же дэвы 
непосредственно контактировали с людьми! Не могли же они сперва жить здесь, а потом уйти в ЖС? А 
может, их никто из людей не видит, потому что они ушли с поверхности исключительно под землю? И 
вообще, если Земля — для людей, то кто разрешил здесь жить каким-то чудищам? Непонятно... 

Вот и Вы пишете: "Это же о них древние арабские сказки, как о «дэвах», живущих в горных пещерах. Им 
точно «абздец» - в школу ходить надо было, и хоть бы читать научиться, а не спать тысячелетиями...". 
Сказки сказками, но ведь дэвы на самом деле существуют! Да ещё и какой-то таинственный 
КРИСТАЛЛ, который Ваша знакомая помогала настроить для дэвов... 

…………. 

С  уважением, Глеб. 

-------------------- 

Привет, Глеб! 

………………. 

По человеку. 

Посмотри на известную пиктограмму с 7 чакрами человека - от головы отходят ТРИ луча - наше 
пространство (физика тела), Желтое (энергия и управление биопроцессами жизни) и Серое пространство 
(энергия жизни и информация ноосферы для души). 
А энтропийный низкочастотный клапан "заземления" на Мертвое пространство просто необходим - какой прибор 
у тебя будет работать, если нулевого провода нет, а только одни "фазы"? Нет у нас излучателя на Мертвое - мы 
же радиоволны не слышим. Элементарно просто. 

По дэвам давать информацию не буду - это сейчас людям не нужно, да и устал я, чтобы поднимать пласт 
такой второстепенной информации. Этим гоблинам помогли слегка, для взаимной пользы людей, позволив 
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им настроить их древний священный кристалл-излучатель и слегка остудить магму - все польза от них. Научили, 
как это сделать. Они же ревниво стерегут свои подземные пределы, где племя спит в "сомати", только 
дежурная смена бодрствует, кристалл и спящих охраняют. Чужих близко не подпускают – не то что 
недоверчивы, хотя и этого в избытке, а просто кристалл всему их племени жизнь обеспечивает, как 
волновая «кормушка». А сейчас, при Рассвете Сварога и изменении частотных параметров ионосферы 
при вступлении Солнечной системы в газовые струи Созвездия Геркулеса, начался частотный сдвиг, и 
их «инструмент» разладился. Оттого и магма под Эльбрусом раскалилась – снижение эффективности 
отвода энергетики. Как же настроить кристалл? Они же частоты в "герцах" не понимают, и арифметику тоже, да 
и время не считают, и никого к нему не подпускают. Вот им и подогнали эталонную "штучку" в виде ясновидящей 
Л, и сообщили им, когда приедет, чтобы ждали. Вот они и радовались, по горам прыгали – Высшие не 
обманули! Есть надежда на спасение! 
Иного выхода просто не было - по обычным людям у них не получалось - не было контакта для 
настройки резонанса. 

А мне ее терять не хочется - а то, насмотревшись чудес, ударится в религиозную эзотерику - вот и 
пришлось объяснить. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

Скачать статью в виде ZIP-архива (123 Кбайт) 

<< На первую страницу 
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Наше несчастье и наш позор

На первую страницу  |  «Мировоззрение или возвращение Прометея»  |  «Накануне»  |  «Круги на полях»

В. Бурцев

("ВЕЧЕ", 5/1984; Германия) 

Наше несчастье и наш позор
От редакции: Не так давно на страницах парижской "Русской Мысли" разыгралась полемика между А. 
И. Солженицыным – автором книги "Ленин в Цюрихе", и Б. Сувариным, бывшим деятелем Коминтерна 
("Русская мысль" №№ 3304, 3334 и 3338 за 1980 год). 

Главным предметом полемики оказался вопрос о "немецком золоте" и "пломбированном вагоне": 
золоте, полученном большевиками от германского Генерального штаба на подрывную работу в России - в 
сущности, на проведение социалистической революции; и вагоне, в котором Ленину и его 
приспешникам разрешили (в условиях продолжавшейся войны!) проехать через территорию воюющей державы 
из нейтральной Швейцарии. 

Б. Суварин свысока упрекает А. Солженицына, который будто бы "полагает, что затронутые события 
старательно скрыты от историков и мало пользовались вниманием. Это неверно". 

Что же, видимо историкам (западным; во всяком случае, не советским) эта история достаточно хорошо известна: 
об этом свидетельствует и аргументированная поддержка тезисов Солженицына профессором М. Френкиным 
(см. его статью "Немецкое золото и октябрьский переворот" в "Русской Мысли", 8.1.1981) . Но вот для 
русских читателей, не-историков, и, особенно нынешних под-советских – все это темным темно. И весьма 
нуждается в прояснении, дельном и документальном. Так что в этом смысле возвращение к событиям 65-
летней давности более чем оправданно. 

Участники полемики, однако, почти вовсе не коснулись еще одного немаловажного вопроса; кто же 
именно сопровождал Ленина в пресловутом вагоне (неважно, запломбированном или бронированном, с 
четырьмя выходами или только с одним)? 

Б. Суварин в своей статье с пафосом восклицает: "Я считаю произвольной процедуру изъятия из кортежа 
одного лишь Ленина не считаясь с оставшимися 400-ми, чтобы превратить его в некую звезду, в то время как 
в марте 1917 года он был лишь одним из многих социалистов". 

Что же, здесь с ним можно почти согласиться... 

Первая группа, первый эшелон этого зловещего "кортежа" состоял – по утверждению Бориса. Суварина – "из 
32 путешественников", "русских путешественников". О "русской эмигрантской группе в 32 человека во главе 
с Лениным" пишет и проф. М. Френкин. "Второй эшелон" насчитывал 240 человек. Перед нами, по словам 
Б. Суварина, вполне законный отъезд примерно 400 русских", "возвращение изгнанников на родину". 

А. И. Солженицын - на наш взгляд, гораздо более точно говорит о "группе подрывных политических деятелей". 

Он же, в "Письме Борису Суварину", сообщает: "Все добытые о большевиках сведения были тогда же опубликованы 
в русской прессе". 

Это, действительно, так. В частности, В. Бурцев в газете "Общее Дело" от 14 и 16 октября 1917 года опубликовал 
два списка фамилий "подрывных политических деятелей", на которых (действительно, не только на Ленине!) 
лежит ответственность за установление в России коммунистического режима. Многие из них весьма 
прославились впоследствии, хотя и под другими именами. 

Первому списку редакция "Общего Дела" предпослала предисловие. В нем было сказано: 

"В настоящее время приближаются выборы в Учредительное Собрание. Поэтому мы, пока не 
поздно, считаем долгом опубликовать списки лиц, проехавших в Россию в германских вагонах, 
дабы все русские граждане, которые считают этот поступок изменой родине, могли бы принять 
это обстоятельство во внимание, если бы кто-либо из этих лиц оказался внесенным в 
список кандидатов в Учредительное Собрание. 

Да и вообще давно пора, чтобы Россия знала имена германских путешественников". 

Второму списку В. Бурцев предпослал статью "Наше несчастье и наш позор". Предлагаем вниманию 
читателей "Вече" как статью Бурцева, так и оба списка – подлинные документы эпохи. "Никто не забыт и ничто 
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не забыто"... 

Мне не раз приходилось опубликовывать проскрипционные листы с именами отдельных лиц или даже целых 
групп. Делал я это всегда с тяжелым чувством, - и понятно почему. 

Опубликовывая каждое новое такое имя, приходилось и самому себе и своим читателям признаваться в том, что 
то или иное лицо еще вчера было в нашей среде и что вчера еще этот человек был нашим товарищем. Но 
никогда мне не было так тяжело опубликовывать подобные списки, как сегодня. 

Когда читатель прочтет перечисленные мной в сегодняшнем номере "Общего Дела" фамилии и примет во 
внимание серьезность вопроса, о котором идет речь, он поймет, почему мне тяжело печатать этот список, и 
почему читателям тяжело будет его читать. 

Сегодняшний список содержит в себе 159 имен. Это почти все без исключения - революционеры. Некоторые из них 
с очень громкими именами в прошлом, и в данное время они играют в русской жизни одну из главных 
и ответственных ролей. 

Во все время войны, до самой революции, они, страха ради перед Николаем II, сидели в Женеве и Цюрихе и 
оттуда смело вели свою пораженческую кампанию. 

После революции, когда им нечего было бояться вернуться в революционную Россию, они решили осчастливить 
ее своим прибытием. 

Ехать в Россию через Францию и Англию было долго и по дороге можно было встретить проклятые 
подводные лодки проклятого Вильгельма II, от которых недавно погиб П. Карпович. 

Ехать же в Россию через Германию было и близко, и скоро, и безопасно, и очень удобно! 

Поэтому то, заграничные пораженцы решили столковаться с Вильгельмом II, и они припали к стопам его 
величества с покорнейшей просьбой: пропустить их на родину ... через Германию! 

Вильгельм II сделал то, чего в его положении никто, никогда, ни для кого не делал: он через свою 
территорию пропустил подданных воюющей страны туда, где была, казалось, их родина! 

Проклятый Вильгельм II хорошо знал, что он делал! Каким мефистофельским смехом смеялся он со 
своим Гинденбургом, когда разрешал Ленину и Ко ехать через Германию в Россию! В каких радужных 
красках рисовал он себе тогда свои планы! Но теперь, спустя полгода после того, как он выполнил свой 
гениально дерзкий план, он не только, конечно, с удовольствием, потирает себе руки, но не может не признать, 
что действительность превзошла все его ожидания. 

В настоящее время петроградцы боятся, чтобы Вильгельм не прислал в Петроград цеппелинов и чтобы 
эти цеппелины не стали бросать в город бомбы с удушливыми газами. Без улыбки я не могу выслушивать 
этих преувеличенных опасений. Но я вовсе не улыбался в марте и апреле этого года, когда узнал, что из 
Швейцарии в Германию Вильгельм II целыми вагонами транспортирует Лениных и Мартовых, Луначарских 
и Натансонов, Рязановых и Зиновьевых. От этого известия я тогда пришел в ужас. Я чувствовал, что на 
Россию надвигается какое-то огромное несчастье, размер которого мне тогда еще не был ясен. 

Но, разумеется, мне и в голову не могло придти, что бомба, брошенная тогда в Россию Вильгельмом, могла 
иметь такое роковое значение, как это оказалось на самом деле. 

Что делали в России за это время Ленин, Зиновьев, Луначарский, Рязанов, – это все знают. 

Известна их связь с событиями 3-4 июля, их роковая роль в наиболее вредных решениях в Советах рабочих 
и солдатских депутатов, их участие в "Новой Жизни", "Рабочем Пути" и т. д., Почти все они – социал-демократы. 

Здесь я упомяну только об одном из семнадцати соц.- револ., приехавших из Германии, – о Марке 
Андреевиче Натансоне. 

Он - чайковец, привлекался по политическому делу еще в 1872 г. Был душою "Земли и Воли" (1876 - 
78), "народоправец" (1893 - 94) и в партии соц.-рев. (с 1904). 

Натансон – один из самых старых революционеров, но по вопросу о войне является среди них "белой 
вороной". Вместе с В. М. Черновым он – пораженец. В то время, как все старые революционеры, почти все 
без исключения: В. Фигнер, Брешковская, Чайковский, Кропоткин, Плеханов, Лопатин, Морозов и др. 
являются горячими сторонниками обороны страны, М. А. Натансон идет вместе с Камковым, 
Черновым, Спиридоновой, а, следовательно, в близком соседстве с Мартовым, Рязановым, Зиновьевым, Лениным. 

После возвращения в Россию М. А. Натансон явился одним из деятельнейших членов ЦК с.-р., каковым он, 
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впрочем, был и за границей. Здесь он ведет кампанию против Брешковской и Савинкова, на исключении 
которого из партии он давно настаивал. На съезде соц.-рев. он проваливает кандидатуру в ЦК А. Ф. Керенского, 
все время числится в рядах левых с.-р. и играет видную роль среди вредных членов И. К. Советов Р. и С. Д. В 
Совете Республики я вижу повсюду его суетящуюся фигуру, вижу, как он протестует против 
"контр-революционеров": Родичева, Милюкова, Кусковой и Агеева. Любопытно знать, какие полезные советы 
может подать Российской республике этот германский путешественник? 

В различных местностях М. А. Натансон выставлен кандидатом в Учредительное Собрание. 

Во вчерашнем номере "Петроградского Листка" мы увидели фотографию Совета старейшин. Там, рядом 
с Родичевым, Чайковским, Винавером, Авксентъевым, мы увидели и М. А. Натансона. 

Но из числа германских путешественников не один он – М. А. Натансон - участвовал в ЦК Совета Р. и С. Д., и 
в Совете Республики, и не один он выставлен кандидатом в Учредительное Собрание. 

Все эти немецкие путешественники, которых я имею в виду, прошли в ЦК Совета Р. и С. Д., в Совет Республики 
и теперь стремятся... в Учредительное Собрание! Попадут ли они туда, это зависит от того, как к ним 
отнесутся избиратели: отвергнут ли они с негодованием все те списки, где будет выставлю хоть один из 
этих германских путешественников, - или примут их с восторгом, как списки, где есть имена лиц, 
умудренных опытом. 

"Общее Дело", 16 октября 1917 г. 

 

СПИСОК № 1

ЛИЦ, ПРОЕХАВШИХ ЧЕРЕЗ ГЕРМАНИЮ ВО ВРЕМЯ ВОЙНЫ 

УЛЬЯНОВ (Ленин), Владимир Ильич, р. 19 апреля 1870 г. Симбирск. 
СУЛИШВИЛИ, Давид Сократович, р. 8 марта 1884 г. Сурам, Тифл. губ. 
УЛЬЯНОВА (КРУПСКАЯ), Надежда Константиновна, р. 14 февр. 1869 г. в Петрограде. 
АРМАНД, Инесса Федоровна, р. в 1879 г. в Москве. 
САФАРОВ, Георгий Иванович, р. 3 ноября 1891 г. в Петрограде. 
МОРТОЧКИНА, Валентина Сергеевна, р. 28 февраля 1891 г. 
ХАРИТОНОВ, Моисей Мотькович, р. 17 февраля 1887 г. в Николаеве. 
КОНСТАНТИНОВИЧ, Анна Евгеньевна, р. 19 авг. 1866 г. в Москве. 
УСИЕВИЧ, Григорий Александрович, р. 6 сент. 1890 г. в Чернигове. 
КОН, Елена Феликсовна, р. 19 фев. 1893 г. в Якутске. 
РАВВИЧ, Сарра Наумовна, р. 1 авг. 1879 г. в Витебске. 
ЦХАКАЯ, Михаил Григорьевич, р. 2 янв. 1865 г. 
СКОВНО, Абрам Анчилович, р. 15 сент. 1880 г. 
РАДОМЫСЛЬСКИЙ (Гр. Зиновьев), Овсей Гершен Аронович, р. 20 сент. 1882 г. в Елисаветграде. 
РАДОМЫСЛЬСКАЯ, Злата Эвновна, р. 15 янв. 1882 г. 
РАДОМЫСЛЬСКИЙ Стефан Овсеевнч, р. 1 сент. 1880 г. 
РИВКИН, Залман Бэрк Осерович, р. 16 сент. 1883 г. в Велиже. 
СЛЮСАРЕВА, Надежда Михайловна, р. 26 сент. 1886 г. 
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ГОБЕРМАН, Михаил Вульфович, р. 6 сент. 1892 г. в Москве. 
АБРАМОВИЧ, Мая Зеликовна, р. 27 марта 1881 г. 
ЛИНДЕ, Иоган Арнольд Иоганович, р. 6 сент. 1888 г. в Гольдингене. 
БРИЛЛИАНТ (Сокольников), Григорий Яковлевич, р. 2 авг. 1888 г. в Роми. 
МИРИНГОФ, Илья Давидович, р. 25 окт. 1877 г. в Витебске. 
МИРИНГОФ, Мария Ефимовна, р. 1 марта 1886 г. в Витебске. 
РОЗЕНБЛЮМ, Давид Мордухович, р. 9 авг. 1877 г. в Борисове. 
ПЕЙНЕСОН, Семен Гершович, р. 18 дек. 1887 г. в Риге. 
ГРЕБЕЛБСКАЯ, Фаня, р. 19 апр. 1891 г. в Бердичеве. 
ПОГОНСКАЯ, Буня Хемовна, р. 19 июля 1889 г. в Рикинах (при ней сын Рувим, р. 22 мая 1913 г.) 
АЙЗЕНБУНД, Меер Кивович, р. 21 мая 1881 г. в Служке. 

СПИСОК № 2

ЛИЦ, ПРОЕХАВШИХ ЧЕРЕЗ ГЕРМАНИЮ ВО ВРЕМЯ ВОИНЫ 

а) Росс. Соц.-Дем. Р. Партия 

АКСЕЛЬРОД, Товия Лайзерович с женой 
АПТЕКМАН, Иосиф Васильевич 
АСИАРИАНИ, Сосипатр Самсонович 
АВДЕЕВ, Иван Ананьевич с женой и сыном 
БРОНШТЕЙН (Семковский), Семен Юльевич с женой 
БЕЛЕНЬКИЙ, Захарий Давыдович с женой и ребенком 
БОГРОВА, Валентина Леонидовна 
БРОНШ ТЕИН, Роза Абрамовна 
БЕЛЕНЬКИЙ 
БАУГИДЗЕ, Самуил Григорьевич 
ВОЙКОВ, Петр Григорьевич 
ВАНАДЗЕ, Александр Семенович 
ГИШВАЛИНЕР, Петр Иосифович 
ГОГИАШВИЛИ, Поликарп Давидович с женой и ребенком 
ГОХБЛИТ, Матвей Иосифович 
ГУДОВИЧ 
ГЕРОНИМУС, Иосиф Борисович 
ГЕРШТЕН (ГЕРШТЕЙН?) 
ЖВИФ (Макар), Семен Моисеевич 
ДОБРОВИЦКИЙ, Захарий Лейбович 
ДОИДЗЕ, Соломон Ясеевич 
ИОФЕ, Давид Наумович с женой 
КОГАН, Владимир Абрамович 
КОПЕЛБМАН 
КОГАН, Израиль Иремиевич с женой и ребенком 
КРИСТИ, Михаил Петрович 
ЛЕВИНА 
ЛЕВИТМАН, Либа Берковна 
ЛЕВИН, Иохим Давьщович 
ЛЮДНИНСКАЯ 
ЛЕБЕДЕВ (Полянский), Павел Иванович с женой и ребенком 
ЛУНАЧАРСКИЙ, Анатолий Васильевич 
МЕНДЕР (3. Орлов), Федор Иванович 
МГЕЛАДЗЕ, Власа Джарисманович 
МУНТЯН, Сергей Федорович с женой 
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МАНЕВИЧ, Абрам Эвель Израилевич с женой 
МОВШОВИЧ, Моисей Соломонович с женой и ребенком 
МАНУИЛЬСКИЙ, Дмитрий Захарьевич с женой и двумя детьми 
НАЗАРАЕВ, Михаил Федорович 
ОСТАШКИНСКАЯ, Роза Гирш-Араповна 
ОРЖЕРОВСКИЙ, Марк с женой и ребенком 
ПИКЕР (Мартынов), Семен Юльевич с женой и ребенком 
ПОВЕС (Астров), Исаак Сергеевич 
ПОЗИН, Владимир Иванович 
ПШИБОРОВСКИЙ, Стефан Владиславович 
ПЛАСТИНИН, Никанор Федорович с женой и ребенком 
РОХЛИН, Мордха Вульфович 
РАЙТМАН с женой и ребенком 
РАБИНОВИЧ (Скенрер), Пиля Иосифовна 
РУЗЕР, Леонид Исаакович с женой 
РОЗЕНБЛЮМ, Герман Хаскеливеч 
СОКОЛИНСКАЯ, Гитля Лазаревна с мужем 
СОКОЛЬНИКОВА с ребенком 
САГРЕДО, Николай Петрович с женой 
СТРОЕВА 
САДОКАЯ, Иосиф Бежанович 
ТУРКИН, Михаил Павлович 
ПЕВЗАЯ, Виктор Васильевич 
ФИНКЕЛЬ, Моисей Адольфович 
ХАПЕРИЯ, Константин Алексеевич 
ЦЕДЕРБАУМ (Мартов) Олий Осипович 
ШЕЙКМАН, Аарон Лейбович 
ШИФРИН, Натан Калманович 
ЭРЕНБУРГ, Илья Лазаревич 

б) "БУНД" 

АЛЬТЕР, Эстера Израилевна с ребенком 
БАРАК 
БОЛТИН, Лейзер Хаимович 
ВЕЙНБЕРГ, Маркус Ааронович 
ГАЛЬПЕРИН 
ДРАНКИН, Вульф Меерович с женой и ребенком 
ДИМЕНТ, Лейзер Нахумович 
ДРЕЙЗЕНШ ТОК, Анна Мееровна 
ЗАНИН, Майром Монашеевич 
ИОФФЕ, Пинкус Иоселевич 
ИДЕЛЬСОН, Марк Лимпанович 
КЛАВИР, Лев Соломонович 
КОНТОРСКИЙ, Самуил Сруль Давыдович 
ЛЮБИНСКИЙ, Мечислав Абрам Осипович с женой и ребенком 
ЛЕВИТ (Геллерт-Левит), Эйдель Мееровна с ребенком 
ЛЮКСЕМБУРГ, Моисей Соломонович 
ЛИПНИН, Иуда Лейбович 
МЕЕРОВИЧ, Мойша Гилелевич 
ЛЕРНЕР, Давид 
МАХЛИН, Тайна-Зейлик Зельманович 
ТУСЕНЕВ, Исаак Маркович 
РАКОВ, Моисей Ильич 
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НАХИМЗОН, Меер Ицкович 
РЕЙН (Абрамович), Рафаил Абрамович с женой и двумя детьми 
РОЗЕН, Хаим Иуда с женой 
СКЕПТОР, Яков Лейбинович 
СЛОБОДСКИЙ, Валентин Осипович 
СВЕТИЦКИЙ, А. А. 
ХЕФЕЛБ, Абрам Яковлевич 
ПИНЛИС, Меер Венцианович 
ЦУКЕРШ ТЕИН, Соломон Срулевич с 2-мя детьми 
ШЕЙНИС, Исер Хаимович 
ШЕЙНБЕРГ 

в) С.- Д. Корол. Польского и Литвы 

ГОЛБДБЛЮМ, Роза Маврикиевна 
УРБАН, Эрнст Иванович с женой и ребенком ШУСТЕР, Иван Германович 
д) Литов. С.- Д. 
МАРТНА, Михаил Юрьевич 

е) Пол. П. Соц. 

КОН, Феликс Яковлевич с дочерью и зятем 
ЛЕВИНЗОН (Ляпинский) Меер Абрамович 
ШПАКОВСКИЙ, Ян Игнатий Александрович 

ж) Соц.- Рев. 

ВЕСНШТЕИН, Израиль Аронович 
ВИНОГРАДОВА, Елизавета Иевровна 
ГАВРОНСКИЙ, Димитрий Осипович 
КАЛБЯН, Евтерпия Николаевна 
КЛЮШИН, Борис Израилевич с женой 
ЛЕВИНЗОН, Меер Абрамович с женой и ребенком 
ЛУНКЕВИЧ, Эоя Павловна 
ДАХЛИН, Давид Григорьевич с женой и ребенком 
НАТАНСОН (Бобров), Марк Андреевич с женой И. АЛЕКСАНДРОВОЙ 
БЕЛЯЕВА (Урес), Мария Александровна с ребенком 
ПЕРЕЛЬ, Ревекка 
ПРОШЬЯН, Трон Першович 
РОЗЕНБЕРГ, Лев Иосифович с женой и 2-мя детьми 
УСТИНОВ (Безземельный), Алексей Михайлович 
УЛЬЯНОВ, Григорий Карлович 
ФРЕЙФЕЛЬД, Лев Владимирович с женой и ребенком 
ТЕНДЕЛЕВИЧ, Леонид Абрамович с женой и двумя детьми 

з) А. К. 

БУЦЕВИЧ, Александр Станиславович 
ВЬЮГИН, Яков с женой и 2-мя детьми 
ГИТЕРМАН, Абрам Моисеевич с женой и ребенком 
ГОЛЬДШТЕЙН, Абрам Борисович 
ЮСТИН, Давид 
ЛИПДИЦ, Ольга с ребенком 
МАКСИМОВ (Ястржембский), Тимофей Феодорович 
МИЛЛЕР, Абрам Липович с женой и 2-мя детьми 
РУБИНЧИК, Эфраим Абрам Аронович 
РИВКИН, Абрам Яковлевич 
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СЕГАЛОВ, Абрам Вульфович с женой 
СКУТЕЛБСКИЙ, Иосиф Исаакович 
ТОЙБИСМАН, Ветя Израилевна 
ШМУЛЕВИЧ, Эстер Исааковна 

и) Повпей Цион 

ВОЛОВНИН, Аласса Овсеевна 
КАРА 

к) Сион.-Сои. 

ДИНЕС, Ривка Хаимовна 
РОЗЕНБЕРГ, Лев Иосифович 

л) Дикие 

АВЕРБУХ, Шмуль Лейба Иосифович 
БАЛАБАНОВА, Анжелика Исааковна 
БРАГИНСКИЙ, Монус Осипович 
ГОНИОНДСКИЙ, Иосиф Абрамович 
КИММЕЛБ, Иоган Вольдемарович 
КАРАДЖАЙ, Георгий Артемьевич с женой 
ЗИФЕЛЬД, Артур Рудольфович 
МАРАРАМ, Эля Эвеличевна 
МАКАРОВА, Ольга Михайловна 
МЕЙСНЕР, Иван с женой и 2-мя детьми 
ОДОЕВСКИЙ (Северов), Афанасий Семенович 
ОКУДЖАВА, Владимир Степанович 
РАШКОВСКИЙ, Хаим Пинкусович 
СЛОБОДСКИЙ, Соломон Мордкович 
СОКОЛОВ, Павел Яковлевич 
СТУЧЕВСКИЙ, Павел Владимирович 
ТРОЯНОВСКИЙ, Константин Михайлович 
ШАПИРО, Марк Леопольдович 
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ЭСЭСОВЕЦ И ВОПРОС КРОВИ 
(SS-Mann und blutsfrage)

Биологические основы и их осмысленное применение 
для сохранения и приумножения нордической крови.

РЕЙХСФЮРЕР

  Главное Управление          Управление образования.

ТОЛЬКО ДЛЯ РУКОВОДИТЕЛЕЙ

РАСОВАЯ ГИГИЕНА И ДЕМОГРАФИЧЕСКАЯ ПОЛИТИКА 
В НАЦИОНАЛ–СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЙ ГЕРМАНИИ

1940

Серия "ОКНО В ИСТОРИЮ" 
Предисловие Издателя

Данная книга является репринтным изданием на русском языке книги "SS–MANN UND BLUTS–FRAGE", 
вышедшей в 1940 году в Германии. Книга переведена на русский язык и издана с целью ознакомления, 
как специалистов, так и широкого круга читателей с печатными историческими документами, относящимися 
к периоду существования национал–социалистической Германии. Книга содержит текстовый материал 
подлинника в полном объёме, без каких–либо купюр, позднейших дополнений или комментариев. Таким 
образом, книга не может быть признана служащей целям пропаганды содержащихся в ней 
положений политической идеологии, поскольку в ней отсутствует та или иная оценка этих положений. 
В соответствии с правом граждан на свободный доступ к информации, не являющейся секретной, а также, 
уважая право каждого человека иметь свою собственную точку зрения по любому вопросу, Издатель 
предоставляет всем желающим возможность ознакомиться с подлинными историческими документами, 
обогатить, таким образом, своё знание истории и вынести, на основании полученной информации, 
своего миропонимания, жизненного опыта и фактов окружающей действительности, своё собственное суждение 
о степени преступности "нацистов"... 
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СОДЕРЖАНИЕ:

I. Законы жизни.
●     Закон борьбы. 

●     Закон плодовитости. 

●     Закон отбора. 

●     Влияние окружающего мира 

II. Народ и раса.
●     Что такое народ? Корни своеобразия народа. 

●     Понятие расы. 
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●     Зарождение и происхождение нордической расы. 

●     Внешний облик – наследие предков. 

●     Расовый состав немецкого народа. 

●     Раса и культура. 

III. О наследовании.
●     Наследование – закон жизни. 

●     Наследственные задатки (гены). 

●     Окружающий мир и наследственные задатки. 

●     Смешение с чужеродными расами, преступление против крови. 

●     Нордическая раса как носительница качеств немецкого народа. 

●     Воин и раса. 

IV. Отбор и культивирование.
●     Отбор хранит и укрепляет вид. 

●     Супружеский выбор. 

●     Об инцесте. 

●     Отрицательный отбор и вырождение. 

●     Борьба против неполноценной наследственности. 

●     Демографическое развитие Германии. 

●     Политика большого пространства – раса – плодовитость. 

●     Рейх и его мероприятия в области демографической политики. 

V. Идея крови в СС.
●     Охранный Отряд (СС) как форма отбора людей, преимущественно нордического типа. 

●     Супружеский выбор (приказ о помолвке и женитьбе). 

●     Забота о семье – вопрос о смене. 

●     Источник жизни – сущность социальной заботы. 

●     СС и контуры судьбы нордической расы. 

"Я не измеряю успешность нашей работы по возникновению новых улиц. Я не измеряю её по нашим 
новым фабрикам и новым мостам, которые мы строим, а также по дивизиям, которые мы 
можем мобилизовать. Напротив, в центре суждения об успешности этой работы стоит немецкий 
ребёнок, немецкая молодёжь. Только тогда, когда созданы условия для их роста и развития, я могу быть 
твёрдо уверен в том, что мой народ не исчезнет, а, значит, и наша работа не окажется напрасной". 

Адольф Гитлер 
из выступления на партийном съезде чести 1936г.

Когда мы оглядываемся на военные успехи, достигнутые немецким солдатом при поддержке 
нашего самоотверженного тыла в ходе теперешней решающей битвы, мы видим беспрецедентный ряд побед. 
Одно простое их перечисление не может не изумлять. Но лишь грядущие поколения смогут в полной мере 
осознать и оценить эту эпоху величайшего немецкого триумфа. 
Польские армии были смяты и полностью разгромлены немецкими солдатами за 18 дней. 
В истории будет звучать величественная песнь битвы при Нарвике. 
Армии Голландии и Бельгии были уничтожены в течение нескольких дней. 
Армия самой крупной и доселе самой могущественной в Европе военной державы – Франции – вынуждена 
была сложить оружие через 34 дня после начала немецкого наступления. 
Втянутые в войну Англией государства Юго–Восточной Европы капитулировали в течение пары недель. 
Судьба последних и мощнейших противников нашего дела уже предопределена и неотвратима. 
И, что же, всеми этими победами мы обязаны одной лишь знаменитой немецкой технике? Нет! 
Наш фюрер и наши руководители, офицеры, унтер–офицеры и рядовые – вот те, чей вклад в победы 
был решающим. Мы должны зреть в корень, чтобы правильно определить и понять, на чём зиждется наш успех. 
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А корень этот – в ценности нашей крови и в уважении закономерностей жизни. Общее ознакомление с этими 
двумя вопросами, сопровождаемое надлежащими выводами, является целью данной работы. 
Из всех живых существ только человек, начав с самого примитивного уровня, достиг наивысшей ступени 
развития. Однако, это его исключительное положение ни в коем случае не освобождает человека 
от беспрекословного подчинения универсальным и вечным законам жизни. 
Законы природы имеют силу согласно воле Всевышнего. Этот факт обязывает каждого признавать эти 
законы. Следование им должно рассматриваться как необходимое условие сохранения и дальнейшего 
развития жизни. Человек, как и все другие живые существа (растения, животные), находится в тесной взаимосвязи 
с окружающим его миром. 

Игнорирование законов природы влечёт за собой упадок, дегенерацию и, в конечном счёте, гибель. 
Национал–социализм имеет своей конечной целью восстановление естественного порядка организации 
жизни. Поэтому в национал–социалистической Германии проблема всестороннего изучения и 
неукоснительного соблюдения высших законов природы нашла должную поддержку на государственном уровне. 

I. 3аконы жизни
“Всякий раз, когда человек пытается действовать наперекор железной логике природы, он вступает 
в противоборство с теми основополагающими законами, которым он сам обязан своим существованием.” 

Адольф Гитлер "Моя борьба"

Неукротимому человеческому духу удалось познать многие законы природы. 

Закон борьбы – дальнейшее развитие

Сведения о развитии жизни на Земле мы в значительной степени черпаем из отложений и окаменелостей. 
Мы находим их в слоях земной коры, которые нам доступны. И раз за разом наши исследования показывают: 
в самых древних слоях земной коры встречаются простейшие, низшие формы жизни, в более поздних пластах 
мы находим существ и, наконец, в самых молодых слоях находятся самые высокоразвитые организмы. 

Развитие шагает дальше. 

Развитие означает изменение, рост, приумножение, распространение и т.д. Каждое развитие 
занимает значительный период времени. Оно не знает остановки. Жизнь отдельной особи полностью растворена 
в ходе развития всего вида, и мы, конечно же, не можем рассчитывать на то, чтобы на примере нашего 
собственного, такого короткого, земного существования увидеть это развитие. На каждом этапе 
развития достигается, в зависимости от обстоятельств, определённая ступень или высота. Процесс на этом ни в 
коем случае не заканчивается, но беспрерывно продолжается дальше. 
Каким образом природа руководит этими процессами? Если идти по жизни с открытыми глазами, нельзя 
не увидеть, что повсюду в мире царит жесточайшая борьба. Борьба за право БЫТЬ, борьба против участи НЕ БЫТЬ. 
Борьба есть основной закон природы. 

Борьба за жизнь и сохранение вида. 

Бороться приходится за всё: за еду, за землю и т.д. Растение стремится вытеснить со своей территории 
другое растение, зверь пытается убить или прогнать другого зверя. Глубинный смысл этой вечной борьбы, 
которая кажется порой бессмысленным убийством, заключается в следующем: 
Всё слабое, неполноценное подлежит уничтожению. Сохраняется только сильное и жизнеспособное. 
Таким образом, целью является отбор и сохранение лучшего. 
Мы должны прийти к правильному пониманию природных процессов и действовать в соответствии с ними. То, 
что инстинктивно чувствовали наши, жившие в большей гармонии с природой, предки, должно снова стать 
нашим общим достоянием. Речь идёт не о судьбе отдельных существ, а об оздоровлении и сохранении вида. 
Национал–социализм формулирует это так: 
"Общее прежде личного" или "Отдельная единица – ничто; народ, раса – всё". 
Каждый народ нуждается в пространстве для жизни. Поэтому, нравится это кому–то или нет, борьба народов за 
своё жизненное пространство разгорается вновь и вновь, свидетельством чему служит вся мировая история. 
Только растущий, здоровый народ имеет моральное право расширять своё жизненное 
пространство, а если возникает необходимость, то и отвоёвывать его. 

Закон плодовитости
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Животные и растения приносят много больше потомства, чем это нужно для простого воспроизводства. 
Некоторые примеры этого: 
Плод нашего мака содержит в среднем 4000 семян. Если бы все семена дали всходы, которые, в свою очередь, 
стали бы плодоносить, то через 5 лет было бы 256 000 000 000 000 маковых растений. Уже на шестом 
году подобного развития событий не хватило бы всей земной поверхности, чтобы поместить эту массу. 
Одна единственная самка трески мечет от 3 до 4 миллионов икринок. Всего через несколько поколений все 
водоёмы планеты оказались бы переполнены одной лишь треской, если бы вырос каждый из мальков. 
Подобные примеры можно приводить до бесконечности. 
Плодовитость обеспечивает дальнейшее существование. 
Результаты громадной плодовитости, примеры которой неустанно демонстрирует нам природа, корректируются 
до необходимого количества путём естественного устранения значительной части индивидуумов. Шансы 
на выживание не одинаковы для всех. 
Без плодовитости нет дальнейшего развития. 
И наше с вами будущее также определяется динамикой рождаемости. Колыбелей должно быть больше, 
чем гробов. Только тогда нам удастся на деле реализовать то право, которое даровано нам фактом 
нашего ведущего положения в Европе. 

Закон отбора

Результаты отбора в естественных условиях коренным образом отличаются от результатов отбора в 
окультуренном состоянии. Это связано с тем, что средства осуществления отбора в природе совершенно иного 
рода, чем те пути, по которым идёт отбор в искусственно созданных условиях. 
Мы различаем: 

1.  Естественный отбор. 
2.  Искусственный отбор. 

В борьбе за существование отмирает плохое 1. 

В природе отбор идёт через борьбу за существование. Наследственные изменения у "диких" форм 
являются редкостью. Все привнесённые изменения, которые не способствуют сохранению данного вида, 
решительно искореняются, как только перестают соответствовать окружающим условиям существования. 
Один пример: 
На маковом поле встречаются вдруг скороспелые формы этого растения. И что же происходит с ними? 
Их недозревшие семена рассеиваются прежде срока и бывают уничтожены во время следующей обработки поля. 
Или: 
Вдруг среди обыкновенных серых зайцев мы видим белых особей – так называемых альбиносов. Они 
резко выделяются на фоне своего окружения, хорошо заметны и потому становятся первой жертвой врагов. 
Практически, естественный отбор устраняет любое ухудшение наследственности. В искусственных же условиях, 
под неусыпной опекой человека, ущербные особи, наоборот, сохраняются. Селекционера заботят только 
полезные для его деятельности изменения и абсолютно не интересуют проблемы сохранения 
первоначальной породы как таковой. Цель искусственного отбора не всегда совпадает с задачами 
естественного отбора, который как раз и призван обеспечивать дальнейшее существование данного 
конкретного вида. 
Человеку удалось вывести большое количество пород животных и видов растений, которые отвечают его 
запросам. Если эти произведения оставить один на один с природой, то их полное исчезновение будет 
вопросом весьма непродолжительного времени. Так, сорта бессемянных фруктов сохраняются 
исключительно благодаря прививкам или саженцам. Породы наших кур и гусей, прибавив в весе, сильно потеряли 
в способности летать. 
Понятие "борьба за жизнь" ни в коем случае не распространяется на селекционную деятельность человека. Под 
этим термином подразумевается чисто природный (биологический) факт. 
Искусственный, часто противоестественный, отбор играет значительную роль в жизни каждого 
из псевдоцивилизованных народов. Проявляется повышенная забота о благоденствии закоренелых паразитов 
и просто уголовников, продляются мучения наследственно тяжёлобольных. Дурная наследственность, 
таким образом, не только сохраняется, но и переносится на всё новые и новые поколения. Несть числа 
медицинским ухищрениям, призванным воспрепятствовать такому отбору, который естественен для всех 
живых существ, не исключая и человека. Люди, отличавшиеся благородной простотой и жившие в гармонии 
с природой, такие, какими мы представляем себе наших предков, находились во власти тех же сил отбора, что и 
вся прочая живность. И именно этот отбор вознёс человека так высоко в его развитии. Однако культурный подъём 
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и, особенно, цивилизация заслонили собой главное — Законы Природы. Человек может сколько 
угодно отмахиваться от факта существования этих Законов, но ему никогда не упразднить их влияния на 
самого себя. Подобно тому, как на протяжении истории нашей планеты угасли многие виды животных и 
растений, так же были истреблены и целые народы, противопоставившие себя законам природы. 
Мы укажем нашим потомкам средства и пути, которые последовательно прокладываются 
национал–социалистическим государством для того, чтобы начавшийся уже было упадок нашего народа 
превратить в его взлёт. 

Приспособляемость — пределы влияния окружающего мира

Окружающий мир формирует внешний облик. 
Окружающий мир предъявляет каждой особи свои требования. Всякий, кому эти требования оказались не по 
плечу, либо погибает, либо вынужден искать более приемлемую среду обитания. Окружающий мир 
принимает непосредственное участие в отборе. При этом вовсе не обязательно, что отбор пойдёт в 
направлении совершенствования вида. Нам известны примеры обратного: 
Рога живших когда–то в нашей местности оленей из поколения в поколение становились всё более и 
более ветвистыми. Дошло до того, что концы рогов оказались на расстоянии нескольких метров друг от друга. 
Такое развитие оказалось для оленей роковым. Животные более не могли укрываться в спасительной чаще леса, 
так как их рога не давали им пройти между деревьями. В чистом поле они неизбежно становились лёгкой 
добычей своих врагов. Этот вид оленей вымер. 
Под воздействием внешних факторов изменяется внешний облик растений, животных и человека. 
Высокогорное растение эдельвейс очень хорошо приспособилось к среде своего обитания. Оно борется за 
жизнь, будучи, зачастую, укоренено лишь в трещине скалы. Его ворсистые, узкие листочки довольствуются и 
самым малым количеством воды. Время цветения и плодоношения чётко синхронизировано с 
непродолжительным периодом хорошей погоды. А случится ветру занести семена эдельвейса в долину, то 
он, изменившись, приживается и в этих новых условиях. Исчезает ворсистость листьев, сами листья 
становятся шире, а всё растение – выше. Если же посадить семена этой, ставшей долинной, формы снова в 
горах, перед ним предстанет эдельвейс в своём прежнем альпийском обличье. 
Пример из царства зверей: когда двух поросят одного помёта выращивают в разных условиях, то отличие их друг 
от друга бросается в глаза уже через короткое время. Тот, которому были созданы благоприятные условия для 
роста, будет превосходить по размерам и весу своего менее удачливого собрата. Однако, потомство, полученное 
в дальнейшем от каждой из особей, при нормальных условиях роста не будет сколько–нибудь 
значительно отличаться друг от друга. 
Действие таких закономерностей распространяется и на человека, как в физическом, так и в духовном 
отношении. Систематические занятия спортом развивают определённые органы и группы мышц, 
упражнение способствует выработке навыков, прилежание приносит знания. Но всё это – при 
обязательном наличии соответствующих задатков; окружающий же мир произведёт отбор. 

Окружающий мир способствует, либо препятствует развитию. Но он не в силах изменить наследственность 2. 

II. Народ и раса
"Что в этом мире не есть добрая раса, то – мякина." 

Адольф Гитлер "Моя борьба"

Что есть народ? Каждый народ представляет собой чётко различаемое всеми единство. Одна кровь, одна земля, 

один язык, традиции, культура 3 и история находятся в неразрывной связи друг с другом. 
"Народ есть поток крови, из вечности возникающий и в вечность же устремлённый". Каждое из когда–либо 
живших поколений является лишь звеном в той цепи, что связывает нас с нашими далёкими предками, а 
через грядущие поколения – с нашим будущим. 

Народное единство 

Все вместе эти поколения образуют народное единство. Жизнь каждого поколения имеет смысл только в том 
случае, если существует глубинная связь между ним и всеми теми поколениями, которые создали единый народ. 
Каждый из когда–либо живших носителей крови (генотипа) данного народа несёт ответственность за 
формирование образа будущих поколений. 
Каждый народ отличается своим неповторимым своеобразием. Это своеобразие коренится в расовом составе народа. 
Народ есть сочетание единого происхождения и единой судьбы. 
А что есть раса? Большое число живых существ может быть разделено на группы по принципу большей 
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или меньшей схожести и наличию характерных физических черт. Их отличает также присущая только им 
манера поведения. Такие группы называют "видами". 
Любой из нас знает, что под названием "собаки" или "кошки" подразумевается определённый вид 
животных, которые отнесены нами к этому виду на основании наличия у них общих физических и 
поведенческих признаков. 
Однако, такое соответствие определённому виду распространяется на большинство, но никак не на все 
черты представителя данного вида. На этом основано дальнейшее подразделение видов на подвиды, или 
породы (расы, если речь идёт о людях) Мы легко различаем отдельные породы собак и знаем, что 
помимо несхожести физических параметров, существует также ряд отличий и в поведенческой сфере разных 
пород. Учёт особенностей каждой из пород позволяет человеку использовать таксу и сенбернара, овчарку 
и охотничью собаку в точном соответствии с их служебным предназначением. 
Живущее ныне человечество образует один "вид". Численность этого вида велика. При исследовании и 
сравнении белого, негроидного и монголоидного представителей человечества сразу становится 
явной недобросовестность всяких попыток говорить о виде "человек" как о чём–то однородном и неделимом. 
Точное представление об этом виде можно получить только на основании изучения всех его, столь 
разных, составных частей, а именно – человеческих рас. 

Каждая раса имеет характерные признаки. 

Отличить одну расу от другой можно по внешним и поведенческим различиям. Каждой расе присущи 
свои, характерные только для неё качества и признаки. Эти расовые признаки наследуются потомками. 
Каждая раса обладает совершенно определённой, общей для всех представителей этой расы кровью (генотипом). 
До тех пор, пока раса остаётся чистой, кровь переходит от поколения к поколению в качестве бесценного 
наследства. Примесь чужой расы приводит к расовому смешению, следствием которого является 
дегенерация (вырождение). Из этого следует, что расовое сознание всех людей одной и той же расы должно 
быть поднято на должную высоту, так как лишь в этом случае они смогут полностью осознать всю 
опасность, таящуюся в расовом смешении. 
Таким образом, расой называется группа живых существ, отмеченных наличием у них определённых 
общих наследственных признаков. Они порождают только себе подобных. 
Всякий народ развился из определённых рас и стал жизнеспособным единством. Раса, послужившая 
основой, определяет народное своеобразие и оказывает своё неизменное влияние на этот народ 
через наследственность. Определяющей для немецкого народа является преобладающая в нём 
нордическая раса. 

Значение рас

Основой расы служит вся масса унаследованных признаков. Она обуславливает наличие особых физических 
и умственно–душевных способностей. Есть расы, способные созидать высокую культуру, и есть расы, 
которым своими силами никогда не достичь никаких высот. Есть расы с самосознанием героев, а есть – 
начисто лишённые боевой стойкости. 
Все подлинные достижения культуры являются исключительно творениями высших рас. Людей одной и той 
же расы объединяет общий поток крови. Расцвет человечества, как и его упадок, находится в неразрывной связи 
с сохранением чистоты и силы создающих культуру рас. Любое расовое смешение означает для более высокой 
расы снижение её качества. 

Зарождение рас

У каждой расы есть место её рождения. 

Зарождение больших рас происходило в течение долгого времени на ограниченных, пригодных для 
жизни территориях. Мощные естественные преграды образовали целый ряд обитаемых областей. 
Первоначально, люди, жившие на одной и той же территории, были очень похожи друг на друга во 
всех отношениях, так как они имели весьма немногочисленных предков и общие условия окружающей 
среды, одинаково влиявшие на этих людей. Формирование рас есть результат развития. Этот процесс 
занимает огромный период времени, и подчинённый законам природы, находится в движении до тех пор, 
пока жива уже сформированная им раса. В любом случае, не приходится рассчитывать на то, что нам 
удастся отследить какой–либо прогресс такого развития на протяжении сравнительно короткого периода 
смены нескольких поколений. 

Зарождение и происхождение нордической расы
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Родина нордической расы находится в Западной, Северной и Средней Европе времён ледникового 
периода. Первоначальное жизненное пространство нордической расы охватывало территорию 
сегодняшней Тюрингии, Северного и Балтийского морей, Ютландии и Южной Скандинавии. 
Нордические признаки сформировались в процессе отбора в условиях нордического климата. Нордическая раса 
есть результат селекции и отбора, автор которых – окружающий мир. Холодный, влажный климат и 
недостаток солнечного тепла выковали человека нордического типа. 
На территории с такими природными условиями никак не могли естественным образом сохраниться 
темнокожие особи. Эта земля оказалась предназначенной Природой только для людей с белым цветом кожи. 
Нордический человек с самого начала был осёдлым земледельцем. Он изобрёл плуг заимствованный 
позднее, другими народами, возделывал зерновые культуры и занимался животноводством. Бывший 
первоначально стремительным прирост населения нордического человечества сделал необходимыми 
новые территориальные приобретения. Волна за волной устремлялись нордические люди на 
примыкающие пространства современной Европы и далёкие части Азии. И повсюду на коренном 
осёдлом населении оставался хотя бы временный отпечаток нордического образа жизни. 
Не "с Востока пришёл Свет", как утверждала прежде наука, а "с Севера приходит Сила!". 

Расовые признаки

Расовыми признаками называются наследственные физические, умственные и душевные качества. 
Важнейшими физическими расовыми признаками являются: 
Очертания фигуры — пропорции конечностей — форма черепа (длинный, средний, короткий череп) — форма 
лица (узкое, широкое лицо). 
Постановка подбородка — форма носа — цвет глаз — цвет кожи — цвет волос. 
Умственно–душевные расовые признаки: 
Поступки и достижения есть зримое отображение умственно–душевного строя человека. Движение и жест, — вот 
те формы, посредством которых нам сообщаются переживания отдельного индивидуума. 

Совокупность душевных признаков обозначается как душа расы 4. 
Человеческие расы неодинаковы как в физическом, так и в умственно–душевном плане. Если бы существовали 
одни лишь физические различия между ними, тогда вопрос о расовой принадлежности практически утратил 
бы своё значение. Совокупность видимых воочию признаков, качеств и способностей человека передаёт нам 
его внешний облик. 
Сумма всех наследственных задатков, из которых в конечном итоге складывается сама человеческая суть, 
образует наследственный облик человека. 
Такие задатки могут проявляться в большей или меньшей степени. Зачастую бывает необычайно трудно судить 
о душевной предрасположенности по внешнему облику. Это обстоятельство актуально, прежде всего, для 
тех народов, к формированию которых оказались причастны различные расы. Так человек, не имеющий 
внешних признаков нордической расы, может, тем не менее, обладать умственно–душевными 
качествами нордического человека и наоборот. 
Наследственный облик человека имеет гораздо большее значение, чем его внешний облик. 
Если присмотреться внимательнее к отдельным странам Европы с точки зрения их расового состава, то 
сразу бросается в глаза, что почти во всех этих странах представлены одни и те же расы. Нордическая 
раса присутствует, помимо Германии, в скандинавских странах, Англии и Голландии, а также в России, 
Италии, Франции, Испании и т.д. Однако в европейских странах можно увидеть и людей с примесью 
восточной расы. Тем не менее, окончательное суждение о расовом составе какого–либо народа никак 
нельзя основывать на тех или иных частностях. Определяющим является процентное соотношение 
отдельных рас в составе данного народа. 
Исходя из этого, нам остаётся констатировать: даже по чисто количественным показателям доли нордической 
расы наш рейх марширует далеко впереди других народов. 
Германия, таким образом, имеет естественное право претендовать на лидерство среди нордическо–
германских народов. 

Расы немецкого народа

Несмотря на то, что отдельные области рейха отмечены довольно сильным смешением и 
взаимопроникновением рас, в разных частях Германии всё–таки можно найти ярко выраженные расы. 
Есть территории, где для основной массы населения характерны: высокий рост, узкое лицо, светлый цвет волос, 
глаз и кожи. В некоторых же частях страны преобладают приземистые, круглоголовые люди с широким 
лицом, коричневыми глазами, каштановыми, до чёрного, волосами и довольно смуглым цветом кожи. 
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А среди жителей других областей рейха чаще встречаются, напротив, высокорослые люди с короткой головой, 
узким лицом, большим носом, коричневыми глазами и черными волосами. 
Существует и такая местность, где преобладающими внешними признаками населения являются: низко 
посаженая короткая голова среднего размера, широкое лицо с выступающими скулами, белые волосы и 
светлые глаза. 
В немецком народе преимущественно представлены следующие расы: 

1.  Нордическая раса 
2.  Фелийская раса 
3.  Динарийская раса 
4.  Западная раса 
5.  Восточно–балтийская раса 
6.  Восточная раса 

Но нордическая раса представлена в большей или меньшей степени во всех, без исключения, 
областях рейха. Многие в нашем народе могут быть до некоторой степени отнесены к той или иной расе. 
Во всяком народе есть как представители расы в чистом виде, так и представители более или менее 
смешанных форм. 
В немецком народе преобладает нордическая наследственность. Причём, нордическая раса является не 
только преобладающей, но и присутствует в крови почти всех немцев. Нордическая раса для нас – та 
великая нерушимая связь, которая, помимо общей родины, объединяет весь наш народ и в радости, и в горе. 
"Кровь и почва" – не отвлечённое понятие, а наша общая судьба. 

Нордическая раса

Основная область распространения нордической расы охватывает побережье Северного и Балтийского 
морей, Северную Германию, Данию, Скандинавию, Англию и Голландию. Южнее нордическая раса 
глубоко проникла в Среднюю Европу. 
Мы все являемся носителями нордической крови. 
Доля наследуемой нордической крови достигает у немецкого народа в среднем 50%. Поэтому, наука о семье 
говорит нам: 
В жилах каждого немца течёт нордическая кровь. 
Немецкий народ является кровным единством в полном смысле этого слова. История, в свете расовой науки, 
давно доказала, что процент великих людей, принадлежащих к нордической расе, значительно больше того 
же показателя других рас. Нордическая раса – носительница высокой одарённости немецкого народа. 
Великие достижения во всех областях деятельности сделали её ведущей расой человечества. Нет ни одной 
другой человеческой расы, которая породила бы так много выдающихся духовных вождей, полководцев 
и государственных деятелей. Даже иностранные исследователи рас вынуждены признать, что значение того 
или иного народа прямо пропорционально доле присутствия в нём нордической крови. 
Смелой атакой покорял нордический человек далёкие земли, основывал государства и созидал культуру. Уже 
около 1000 года в Америке высадились викинги. Целые части света обязаны своим открытием нордическому духу. 
Нордический человек – человек глубоких качеств и широкого мировоззрения. 
Самым заметным качеством северной (нордической) расы является самообладание. Нордическая храбрость – 
залог военных побед. Добросовестность и сила воли, помноженные на надёжность, служат мощным 
стимулом стремления к независимости, уменьшая, правда, ненужную чувствительность. 
Художественная одарённость находит своё наиболее яркое воплощение в сфере изобразительного 
искусства. Нордический человек очень любит спорт и соревнование; его место там, где нужна отвага. Поэтому–
то человека именно этой расы чаще встретишь в профессиях, связанных с опасностью и риском. 
Нордический человек – победитель по самой своей природе. 
Наша святая обязанность заключается в том, чтобы всячески оберегать нордическую расу в нашем 
народе. Смешение с чужими (чужеродными) расами должно быть исключено при любых обстоятельствах. 
Раса, её сохранение и укрепление – вот коренной вопрос всей нашей жизни и основа основ нашего мировоззрения. 

Раса и культура

В книге "Моя борьба" фюрер говорит: 

“Всё, чем мы сегодня восхищаемся на этой земле, будь то достижения в области науки, 
искусства или техники – есть творение рук немногих наций и, вероятно, 

первоначально одной единственной расы”.
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Созидающая культуру нордическая раса 
Созданные индо–германцами высокие цивилизации индусов, персов, греков и римлян позволяют 
безошибочно распознать в себе нордический творческий дух. С наступлением упадка в среде 
нордического правящего слоя исчезли и эти цивилизации. Даже сегодня мы чувствуем родство природы (сути) 
тех культур и нашей, ибо все они имеют общее происхождение. 
Мы, конечно, не столь заносчивы, чтобы утверждать, будто бы все культуры, как современные, так и 
древние, обязаны своим возникновением исключительно нордической расе. Народы иного расового состава 
тоже создавали свои культуры. Но мы испытываем совершенно иные чувства от соприкосновения с 
культурой Древнего Китая, Вавилона или древнеиндейскими цивилизациями ацтеков (на территории 
современной Мексики) и инков (на территории современного Перу). Это тоже были высокие культуры. Но у нас 
они, почему–то, вызывают ощущение какой–то откровенной чужеродности. Причина этого коренится в 
самих творцах данных культур. Их природа (сущность, характер) не родственна нашей, а, наоборот, чужда. В них 
– другой дух. И никогда эти, чуждые нам, культуры не достигали высот, доступных творениям нордического духа. 
Современная цивилизация возникла под руководством людей нордической расы. Без них не было бы 
положено начала развитию таких стран, как Турция и Америка, а также стран Дальнего Востока. 
А в тех странах, где имело место смешение с близкими расами, облагораживающее влияние нордической 
расы проявилось сполна и дало необходимый импульс для высоких цивилизационных достижений, 
где господствующее положение нордической расы неоспоримо. Тот же, кто не может или не хочет признать 
этот, самой природой установленный факт, неминуемо окажется на обочине развития и прогресса. 

III. О наследовании
"Более сильные призваны господствовать, а не сливаться с более слабыми, чтобы, таким образом, 
жертвовать своим величием". 

Адольф Гитлер "Моя борьба"

Всякий раз, когда мы обращаем взор на окружающую нас природу, мы видим, что потомки похожи на 
своих предков. 

Каждый вид порождает только себе подобных. 
Из семян бука вырастет новый бук, потомки сокола будут тоже соколами. Негр произведёт на свет негра, белый 
– всегда только белого. У ребёнка уже в самом раннем возрасте наблюдаются внешние признаки, по 
которым представители его рода могут судить о том, что, например, нос он "унаследовал" от отца, а, скажем, глаза 
– от матери. Позднее к этому добавятся другие признаки, такие, как прилежание, талант, 
сопротивляемость заболеваниям. 
Сам факт наследования признаков известен людям с давних пор. Селекционеры всегда стремились в своей работе 
к дальнейшей передаче определённых признаков и качеств, а также к тому, чтобы полностью 
исключить возможность размножения животных или растений с нежелательными качествами. О том, 
что наследование признаков является закономерным процессом, стало известно и научно обосновано 
лишь несколько десятилетий назад. 
Сегодня мы знаем: 
Как и всё, происходящее в природе, наследование подчинено незыблемым законам. 
Законы наследования, подобно всем прочим законам жизни, имеют одинаковую силу и для растений, и 
для животных, и для человека. Потомки бывают отмечены чертами обоих родителей в равной степени, 
либо превалирует какое–нибудь качество отца или матери. Иногда можно проследить наследование одного 
из свойств на примере многих поколений, в иных же случаях такое свойство "перепрыгивает" через 
несколько поколений, пока, вдруг, спустя много времени, не проявится вновь. 

Пример – характерная форма нижней губы представителей династии Габсбургов 5. 
Итак, наследование есть передача признаков и качеств родителей своим потомкам. 

Наследственные задатки (гены) 

Наследуются не только внешние черты, но также умственные и душевные качества. Всякий человек имеет 
два источника получения задатков для любого из свойств. Ребёнок сохраняет в себе задатки, унаследованные 

в равной степени 6 от обоих родителей. 
На примере разведения животных и растений виден механизм действия задатков. Они могут быть как равно–, так 
и неравноценными. Чаще один задаток оказывается сильнее другого. И этот, более сильный, заслоняет 
более слабый задаток, который просто становится невиден, либо проявляется в незначительной степени. 

Более сильный 7 задаток господствует, более слабый остаётся скрытым. 
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Живое существо, у которого имеются в наличии оба задатка, не даёт никакого повода заподозрить себя в том, что 
в нём упрятан ещё и второй, более слабый, задаток. Мы видим действие только господствующего задатка. 

Расовая чистота 

Только в том случае, если встречаются одинаковые наследственные задатки обоих родителей, наследники 
являются расово чистыми. 

Метис или ублюдок 
Если же задатки различны, то в результате их встречи получается метис, или, другими 

словами, ублюдок 8. 
Бывает, что вследствие господства соответствующего задатка, такой метис внешне очень похож на особь 
чистой расы. То, что со стороны кажется здоровым, может таить в себе скрытую 
наследственную предрасположенность к каким–либо заболеваниям. Ни один человек не обязательно должен 
быть явным обладателем скрытых задатков. Поэтому, любое чисто поверхностное суждение ошибочно. 
Две разных расы отличаются друг от друга по многим наследственным задаткам. При смешении рас 
(скрещивании) задатки соединяются хаотично, так, что потомкам достаются буквально калейдоскопические 
их сочетания. 
Законы наследственности исследованы с математической точностью. Эти сведения составляют сегодня 
фундамент наших знаний об общем направлении и специфике протекания процессов формирования 
новых поколений, т.е. нашего будущего. Нормальные и нездоровые задатки передаются потомкам в равной 
степени. Этот факт определяет всю степень важности изучения проблемы наследственных задатков и налагает 
на нас огромную ответственность за то, будем ли мы способствовать или препятствовать 
правильному формированию грядущих поколений. 
Воспитание и окружающая действительность могут, конечно, со временем развить определённые задатки, 
сущность же человека останется неизменной: такой, какой она была у того из родителей, чьи задатки 
(гены) оказались сильнее. 
Ответственность за грядущие поколения лежит на нас. 
Решающим для дальнейшего развития нашего народа является не столько ответ на вопрос: 
"Кто наследует?" 
сколько ответ на вопрос: 
"Что наследуется?". 

Наследственные изменения

Природа учит нас, что помимо железных законов наследования существует также возможность 
возникновения новых, отклоняющихся форм. Наука до сих пор могла дать лишь невразумительные объяснения 
по этому поводу. Во флоре и фауне то и дело отмечаются случаи внезапного появления новых 
форм, передающихся далее по наследству. Причём, благоприятные и неблагоприятные свойства возникают 
у них в равной степени интенсивно и носят неизбирательный характер. Формы с неблагоприятными 
для жизни в конкретном месте в конкретное время свойствами рано или поздно гибнут в борьбе за 
существование. Таким образом, они искореняются навсегда. 
Примером проявления благоприятного изменения наследственности могут служить птицы побережья, у которых 
в результате наследственных изменений появились плавательные перепонки, и которые, по 
прошествии определённого времени, превратились в типичных водоплавающих птиц. Это их новое, 
благоприятное качество помогает им в борьбе за существование. Поиски пищи для этих птиц не 
ограничиваются больше только прибрежной зоной. Они получили значительное преимущество по сравнению с 
теми птицами, которые, живя на берегу, не стали водоплавающими. 
Или: крылатые насекомые многочисленных мелких островов в Тихом Океане были снесены ветром в воду и 
там погибли, хотя этот же ветер предоставлял им широкие возможности для расселения, как по территории 
своих островов, так и соседних. А их бескрылые собратья, появившиеся в результате изменения 
наследственности, беспрепятственно утвердились на этих же самых островах. 
Наследственно обусловленные изменения называются наследственными изменениями. Наблюдавшиеся до 
сих пор изменения наследственности у людей носили преимущественно неблагоприятный характер. Почти 
всегда это – дефекты развития, которые, проявившись однажды, передавались дальше по наследству. Всякое 
вновь проявившееся изменение наследственности имеет своей причиной предшествующую 
деформацию наследственности. 
На сегодняшний день известно уже несколько ядов, оказывающих вредоносное влияние на половые железы, 
вплоть до их мутации. Такое воздействие, а также воздействие на развитие самих зародышей, 
называется зародышевым повреждением. Способны ли эти яды необратимо изменять также и 
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саму наследственность – пока неясно 9. 
Результаты воздействия алкоголя и никотина на потомство поистине ужасающи. Достаточно посмотреть на 
детей пьяниц, чтобы убедиться в этом. Как часто бывают они поражены уродствами и болезнями физического 
и душевного характера. Смертность среди детей алкоголиков невероятно высока. 

Исследования Г. фон Бунгес в области влияния алкоголя на потомство показали следующее: 

Употребление алкоголя 
отцом было

на 100 отцов приходилось детей

туберкулёзных душевнобольных

не регулярным 6,4 4,3

регулярным 17,1 11,1

алкоголизмом 24,2 22,2

При этом не следует забывать, что склонный к употреблению алкоголя человек уже сам по себе 
обладает ослабленными наследственными задатками. 
Столь же велики страдания потомков венерических больных. К наиболее печально известным заболеваниям 
такого рода относится сифилис. Мнение, что этот бич человечества передаётся по наследству — ошибочно. 
Есть только один врождённый сифилис, тот, что передаётся зародышу. Но треть таких детей умирает, ещё 
не родившись, четверть не доживает до шестинедельного возраста. Остальные всю свою жизнь 
страдают тяжелейшими поражениями тканей и другими заболеваниями. Часто дети больных сифилисом 
родителей бывают глухонемыми. 
Опасность неблагоприятного изменения наследственности у человека усиливается за счёт того, что 
подобные изменения зачастую наследуются скрытно. И выходят на свет лишь через много поколений. В 
качестве примера можно назвать заболевание крови — гемофилию. Оно проявляется только у потомков–
мужчин. Даже при незначительных повреждениях (прорезывание зубов) это заболевание 
вызывает продолжительные кровотечения, которые нередко приводят к смертельному исходу. 
Многочисленные ранние европейские династии, внутри которых имели место родственные браки, теряли из–
за болезни крови практически всех наследников по мужской линии. [Вспомните болезнь царевича Алексея, 
сына Николая II. Ред.] 

Окружающий мир и наследственные задатки

Каждый человек с рождения несёт в себе величайшее богатство — наследственные задатки. 
В течение жизни реализуется лишь часть этих задатков. Окружающий мир принимает весьма деятельное участие 
в формировании каждого отдельного индивидуума. Климат, питание, жизненное пространство, 
социальное положение и т.п. могут оказывать совершенно очевидное влияние на развитие человека. 
Внешний облик претерпевает под воздействием вышеперечисленных факторов некоторые изменения. Но только 
не наследственный облик. Он всегда остаётся неподвластным окружающему миру. 

1.  Каждый человек формируется при взаимодействии наследственных задатков (генов) и окружающего мира. 
2.  Окружающий мир и его влияние не затрагивают потомства. 
3.  Приобретённые качества не наследуются. 

Последний факт имеет основополагающее значение. Физический труд или спортивные тренировки 
могут значительно развить мускулатуру. Но это вовсе не значит, что сын атлета будет обладать более сильными, 
чем у обычного ребёнка мускулами. Точно также не может быть унаследовано и умственное развитие. 
Потомку учёного придётся начинать своё обучение с тех же азов, что и всем прочим детям. 
Ярчайшее подтверждение этому – необходимость индивидуального усвоения родного языка, несмотря на то, что 
на нём говорили уже многие поколения ваших предков. 
Марксисты и демократы, склонные к утопическому мышлению и явной переоценке влияния окружающего 
мира, заявляют, что они способны повернуть в лучшую сторону судьбы целых народов с помощью изменения 
этого мира на свой лад. По их словам, все люди одинаковы. А это значит, что белые, чёрные и жёлтые, окажись они 
в равных условиях, должны были бы добиться во всех областях одинаковых результатов. 
Но мы–то знаем: 
Люди различных рас и типов никогда не станут похожи между собой, проживи они на общей территории 
сколь угодно долго. Они всегда останутся тем, что они есть. Чужая же кровь, от которой и наш народный 
организм должен держаться как можно дальше, медленно, но верно убивает любой народ. 

Расовое смешение
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Смешение с чужеродной расой противоестественно. 
"Неразумный" зверь составляет пару для продолжения рода только с представителем своей породы 
(расы). Руководствуясь тем же священным инстинктом, так же поступали близкие к природе люди, такие, 

как древние германцы 10. В наши дни этого естественного правила строго придерживаются наши крестьяне, так 
как они близки к своей родной земле, духовно укоренены в ней и потому чувствуют звучащий в них голос крови 
и расы. Чего не скажешь о "сверхразумных" "цивилизованных" людях, которым внушили, что им одним в 
целом мире дано право идти против природы. Как вы сами понимаете, природа не оставляет такое 
поведение безнаказанным. При смешении двух чужеродных рас никогда не происходит слияния 
наследственных задатков (генов) в единую наследственную массу, которая могла бы быть передана потомкам во 
всей своей гармоничной целостности. Размножение подобных ублюдков характеризуется всё более 
сильным взаимоотторжением наследственных задатков и хаотичным разбросом их по разным потомкам. То, 
что путём скрещивания возможно создавать новые культурные формы и породы животных и растений, 
никоим образом не может служить обоснованием для такого же способа создания новых человеческих рас. 
Начнём с того, что условия разведения животных и растений весьма своеобразны. Селекционер преследует 
при скрещивании совершенно определённые цели. У него есть возможность за короткие промежутки 
времени планомерно вырастить несколько поколений интересующего его вида. При этом селекционер 
производит отбор нужных ему форм. Таким образом, увеличивается вероятность того, что удастся сохранить 
именно желательные формы с новыми свойствами, так называемые новые связи. И, действительно, этот путь 
в большинстве случаев ведёт к успеху, всего через несколько лет может быть выведена новая порода 
животных, получен новый сорт растения. 
Совершенно иначе обстоит дело с людьми. Огромное количество наследственных задатков делает 
процесс наследования очень запутанным. Не следует забывать и о том, что период смены поколений у 
человека гораздо продолжительнее (около 30 лет) [Необходимо учесть, что этот возраст был указан в 1940 
году. Ред.]. Значит, отбор, необходимый для сохранения возникших новых связей, нужно было бы осуществлять 
на протяжении нескольких столетий. Но кто смог бы поручиться за точное соблюдение однажды 
выбранного направления отбора, и, наконец, как можно было бы производить отсев остальных людей? 

Вывод: подобный план попросту неприменим к людям, а выведение новой расы невозможно 11. 
Любое расовое смешение уродует гармоничную картину расы. Нордическая голова, посаженная на 
восточное туловище, выглядит не эстетично. В дополнение к этому – все те виды ущерба физическому, и, 
особенно, душевному здоровью, которые таит в себе смешение рас. 
Метисы лишены физической и душевной гармонии. 
В результате каждого смешения рас получается расовый гибрид. 
Расовое смешение означает постепенное угасание более высокой расы, а, значит, стопроцентную утрату 
народом своего своеобразия (генотипа). Сама история бесстрастно демонстрирует нам трагические 
последствия такого смешения рас. 
С того момента, когда народ теряет своё расовое самосознание, начинается упадок его традиций, духовности 
и культуры. 
Благоприятным расовое смешение может быть лишь в случаях воссоединения родственных рас. Чем более 

сходны между собой эти расы, тем благоприятнее их смешение 12. 
"Величайшие из народов никогда не принадлежали к числу метисов чужеродных рас, а, напротив, 
отличались тем, что преобладающая в них раса находила в этих народах своё наиболее полное 
воплощение." (По Граф) 

Фюрер говорит о расовом смешении: 

"Смешавшаяся кровь чужих рас и обусловленное этим снижение расового уровня было единственной 
причиной гибели древних цивилизаций." 

Причины заката культурных народов древности 

У целого ряда культурных народов можно наблюдать следующую одинаковую последовательность этапов 
развития, которая, тем не менее, ни в коем случае не может считаться неизбежной жизненной закономерностью: 
За длительным восхождением к определённым высотам развития следует непродолжительный период 
расцвета, сменяемый затем стремительным падением с достигнутого уровня. Почти всегда такой упадок 
сил начинается с того, что на смену простоте, трезвости и здоровью приходят погоня за 
удовольствиями, невоздержанность и болезни. Параллельно с этим развязываются кровавые войны, 
буквально выкашивающие лучших представителей расы, а падение рождаемости резко уменьшает 
количество здоровых детей. Смертельный же удар наносит смешение с инородческой кровью. Оно приводит 
к постоянному нарастанию внутренних противоречий. Такое отсутствие национального единства превращает 
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один народ в лёгкую добычу другого, напротив, сохранившего в себе жизнеспособность, народа 13. 

Кровное самосознание евреев 

По сей день, евреи избегают полного смешения с приютившими их народами, гарантируя себе, таким 

образом, поддержание своего кровного самосознания на должном уровне 14. 
Показательно в этом смысле высказывание английского еврея Дизраэли: 

"Всякая раса, беззаботно перемешивающая свою кровь с чужой, обречена погибнуть 15." 
Нордическая раса есть носительница и основа немецкого человека. 
Высший закон природы гласит: 
Отдельное живое существо есть не цель, а средство жизни. 
Наш немецкий народ –это не просто арифметическая сумма 85 миллионов человек, а большое 
национальное единство, единая общность, в которой преобладает нордическая наследственность. 
И наследственность эта проявляется не только в форме внешнего облика, но находит своё воплощение, 
прежде всего, в объединённой, соборной душе расы. 
Внешние признаки принадлежности к нордической расе у отдельного человека являются желательными, но – 
не обязательными. Главное, чтобы этой расе соответствовали свойства его души и характера. 
Нордическая раса есть раса немецкого народа. Она накладывает свой отпечаток на нашу сущность, определяет 
образ наших мыслей, действий и чувств. 
Раса твоих предков – вот то, что крепче всего на свете связывает твою личную судьбу с судьбой этой 
великой кровной общности, что зовётся твоим народом. 

Воин и раса

Формирование образов и воин 
Каждая раса создаёт свои образы. У каждой есть совершенно определённые, явные задатки, которые способствуют 
её особым успехам в тех или иных областях деятельности. На основании этого и формируются модели поведения 
в массовом сознании целых народов. Причём, самым ярким примером обобщений такого рода являются 
те представители народа, которые по долгу службы носят оружие. 
У каждого народа сформировался свой образ солдата. 
Внутренняя сила и выдержка человека, его готовность атаковать или защищаться и приносить жертвы, 
его наследственные расовые черты – всё вместе это складывается в образ воина. 

Немецкий солдат воспитан в прусских традициях 16, которые по своей строгости и требовательности, по 
своему культу преданности командирам и неукоснительному соблюдению долга чести являются 
истинно нордическими. Кроме того, в немецком национальном характере заложена и такая черта, как стремление 
к проявлению личной инициативы, что не раз выручало немецкого солдата в тех ситуациях, когда он 
мог положиться только на самого себя. 
Даже сражаясь в одиночку, немецкий солдат остаётся непревзойдённым бойцом. Воинское же 
подразделение, ведомое несгибаемой железной волей и полководческим талантом нордического стиля, 
способно буквально творить чудеса храбрости. Атакующий указанную ему цель или выполняющий иное 
задание, немецкий солдат перейдёт к обороне, только получив соответствующий приказ. 
Немецкая форма борьбы – атака. 

Совершенно иначе ведут себя, например, французы. Они сражаются тем лучше, чем их больше. Среди них 
редко можно встретить хорошего единоборца. Самой подходящей для них формой боя является глухая 
оборона, когда можно чувствовать себя в относительной "безопасности". 

IV. Отбор и культивирование
"Когда нет уже больше сил бороться за своё собственное здоровье, заканчивается и право на жизнь в этом 
мире борьбы". 

Адольф Гитлер "Моя борьба"

Умной можно назвать лишь такую государственную власть, которая проводит сознательную 
демографическую политику и заботится о чистоте расы. Главной задачей такой власти является 
осуществление мероприятий, гарантирующих как воспроизводство народа, так и культивирование в нём 

расовых признаков 17. 

Влияние отбора 
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Изменения наследственности и окружающий мир непременно создали бы за определённый период 
времени множество новых рас, или подвидов, если бы не один мощный сдерживающий фактор. Процесс 
распадения на бесчисленные расы самой природой ограничен рамками отбора. В естественной среде 
обитания гибнут все, не способные к сохранению своей породы (расы) живые существа, в то время, как 
носители благоприятных задатков, наоборот, остаются в живых. 
Пример: среди млекопитающих и птиц полярных областей дольше живут те формы, у которых белая окраска 
и длинная шерсть (перья). Они почти всегда переживают своих темнее окрашенных собратьев по виду. А всё 
потому, что первые, благодаря своей покровительственной окраске, лучше защищены от врагов, чем вторые. 
Отбор поддерживает качество расы на постоянной высоте. 
В тех же случаях, когда результатом изменения наследственности становится приобретение отдельными 
живыми существами благоприятных дополнительных качеств, такие организмы оказываются в более 
выгодном положении, чем их, не претерпевшие никаких изменений, товарищи по породе. Они становятся 
более совершенными и постепенно вытесняют особей, остановившихся на прежней ступени развития. 
Влияние отбора способствует прогрессу развития. 
Племенное развитие всех живых существ происходит в природе единственно и только благодаря 
изменению наследственности и отбору. Для человека дальнейшая возможность возникновения новых рас 
путём новообразований крайне мала. Смерть отдельного существа является не сутью отбора, а его средством. Суть 
же заключается в том, чтобы воспрепятствовать дальнейшей передаче наследственности от определённой 
особи. Тогда, в следующих поколениях, эта наследственность будет представлена во всё более 
уменьшающейся степени. 
Причём, совершенно всё равно, достигается ли искоренение такой наследственности посредством стерилизации 
или воздержания, смерти или чего–нибудь ещё. 
С точки зрения биологии самым первичным и важным элементом отбора является плодовитость. 
Не имеющий детей человек остаётся вне пределов важнейшей области жизни расы, поскольку плодовитость 
в первую очередь определяет дальнейший состав наследственности расы. 

"Не общественные, социальные и экономические успехи решают исход борьбы за существование 
отдельных групп людей. Окончательная победа остаётся за теми, у кого больше детей 18. 
Борьба за существование есть борьба за большое количество детей, за уровень рождаемости." 

(Сименс)

Супружеский выбор

Выбор расово полноценной жены ещё не означает улучшение расы. Для того, чтобы это произошло, нужен 
не только расово правильный супружеский выбор, но и рождение в этом браке детей, число 
которых должно быть больше среднестатистического. Потому что народный организм не получит 
никакой пользы от дальнейшего естественного поступления в него плохой наследственности, если при этом 
не происходит параллельного приумножения в нём хороших задатков (генов). 

Выбор расово полноценного мужа, который почему–либо не желает иметь детей, не только не улучшит расы, 
но даже ухудшит её, поскольку хорошая наследственность этого человека будет, таким образом, потеряна 
для наследственности будущих поколений. 

Победа плодовитости и быстрой смены поколений. 

Поистине огромно значение среднестатистической плодовитости для состояния любой расы. Когда две 
расы живут рядом или вообще вместе и имеют при этом неодинаковый прирост своей численности, раса с 
меньшим приростом уже через считанные поколения обречена на гибель, которая будет ускорена 
присутствием более плодовитой расы. Даже небольшой разницы уровней средней плодовитости достаточно, 
чтобы через некоторое время привести одну из рас к катастрофе, а другую – к победе. (См. иллюстрацию 1) 
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Иллюстрация 1. Предположим, что у одной половины населения, по двое детей на семью, а у другой – по 
пять. Уже через пять поколений такое соотношение окажется настолько в пользу более плодовитой 
группы населения, что эта группа составит 99% от общей численности населения. 

Нельзя недооценивать также роль возраста вступления в брак, поскольку возрастной аспект оказывает 
большое влияние на репродуктивную способность. Омоложение населения, т.е. быстрая смена поколений, 
является весьма существенным фактором изменения состава народа. Сравнительные результаты вступления в 
брак преимущественно в раннем или, наоборот, более позднем возрасте становятся видны уже очень скоро. 
Опыт показывает, что ранний брак приносит больше детей, чем поздний. 
Так, на 3 поколения 4–х детных семей за 100 лет приходится 64 потомка, а на 4 поколения 4–х детных семей за 
100 лет приходится 256 потомков. (См. иллюстрацию 2) 
Красноречивым подтверждением необходимости значительного увеличения рождаемости у расово 
полноценных людей служит ситуация, в которой оказался наш народ после мировой войны. [Имеется в 
виду, конечно же, Первая мировая война. Ред.] 
Достаточно сказать, что в послевоенной Германии на каждую семью из криминальной среды 
приходилось фактически вдвое больше детей, чем на каждую приличную семью. 
Другой пример до сих пор актуален для многих неевропейских областей: 
В одной из областей, населённых белыми и неграми, их соотношение было 1:1. Динамика 
изменения демографической ситуации в пользу негров может быть показана на примере 
Южноафриканского Союза: 
на 100 негров приходится 5 детей, 
на 100 белых приходится 2,6 детей. 
При таком развитии демографической ситуации 
через 100 лет на 1 белого приходится уже 16 негров, 
через 300 лет на 1 белого приходится целых 4096 негров. 
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Иллюстрация 2. Изменение соотношения численности двух групп населения, имеющих одинаковое 
количество детей, но разную интенсивность смены поколений. 
Две части населения находятся сегодня в численном соотношении 50:50%. Предположим, что первая 
группа обновляется рождением детей через 33 года, а вторая – через 25 лет. Это могло бы привести к тому, что 
через 300 лет вторая группа составила бы за счёт своей более высокой интенсивности смены поколений уже от 90 
до 100% от общей численности населения. 

Крах Франции – результат расового разложения. 
В самой Европе та же проблема всё более уверенно выходит на передний план. Руководство всё более слабевшей 
в расовом отношении Франции оказалось настолько глупым и безответственным, что не придумало ничего 
лучшего, кроме как уравнять в гражданских правах "чёрных" и коренное белое население. Десятки 
тысяч представителей чёрной расы получили, наконец–то, возможность беспрепятственно 
заниматься загрязнением чужой крови. 
Фюрер давно предупреждал об опасности "создания африканского государства на территории Европы". Он говорил: 
«То, что Франция вытворяет сегодня в Европе, является тягчайшим преступлением против 

белого человечества 19». 
Только победа нашего оружия дала нам теперь возможность исправить чужие ошибки также и на этой 
территории, поскольку наша задача – обеспечить всей Европе достойное её истории расовое будущее. 
Для того чтобы в народе сохранились ценные задатки, носители таких задатков должны быть, как минимум, 
столь же плодовиты, как и носители менее качественных задатков. Причём, это требование 
предполагает одинаковую численность представителей той и другой групп носителей наследственных задатков. 
На практике же, носители ценной наследственности почти всегда бывают в меньшинстве. Таким 

образом, необходим мощный подъём их плодовитости, с тем, чтобы народ не пришёл в упадок 20. 
Любой отбор, которому подвергается народ, влечёт за собой длительный и неоспоримый успех, либо – такую 
же неудачу. 
Успехи в деле разведения растений и животных достигаются только в результате правильного отбора 
и приумножения числа носителей лучших наследственных свойств. Зная это, можно также понять, в чем 
была главная причина гибели культурных народов древности. Она заключается в том, что эти народы 
постепенно лишились всех носителей своей здоровой наследственности, всех носителей своей культуры, всех 
своих творческих личностей. Неполноценные одержали над этими людьми величайшую из возможных побед 
- задавили их уровнем рождаемости. 
В эпоху Персидских войн, в 500 году до нашего летоисчисления, Спарта могла выставить 8000 
боеспособных мужчин. А в 244 году до нашего летоисчисления - всего лишь 700. 
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Гибель Спарты и распад древнего Рима были ничем иным, как окончательным проигрышем в уровне 
рождаемости детей со здоровой наследственностью. 

 

Иллюстрация 3. Ценная наследственность должна продолжать жить в возможно большем количестве детей! 
Если внутри какого–либо народа существует две группы, характеризующиеся разными уровнями плодовитости, а 
у более плодовитой группы ещё и преобладает нездоровая наследственность, то складывается следующая ситуация: 
Хотя обе группы имели вначале одинаковую численность, но группа с криминальной, 
неполноценной наследственностью была при этом вдвое плодовитее, закончится это тем, что уже через 100 лет 
90% населения будет составлять самый настоящий сброд. 
Для того, чтобы в народе сохранились ценные задатки, носители таких задатков должны быть, как минимум, 
столь же плодовиты, как и носители менее качественных задатков. Причем, это требование 
предполагает одинаковую численность представителей той и другой групп носителей наследственных задатков. 
На практике же, носители ценной наследственности почти всегда бывают в меньшинстве. Таким 
образом, необходим мощный подъем их плодовитости, с тем, чтобы народ не пришел в упадок. 
Любой отбор, которому подвергается народ, влечет за собой длительный и неоспоримый успех, либо - такую 
же неудачу. 
Успехи в деле разведения растений и животных достигаются только в результате правильного отбора 
и приумножения числа носителей лучших наследственных свойств. Зная это, можно также понять, в чем 
была главная причина гибели культурных народов древности. Она заключается в том, что эти народы 
постепенно лишились всех носителей своей здоровой наследственности, всех носителей своей культуры, всех 
своих творческих личностей. Неполноценные одержали над этими людьми величайшую из возможных побед 
- задавили их уровнем рождаемости. 
В эпоху Персидских войн, в 500 году до нашего летоисчисления, Спарта могла выставить 8000 
боеспособных мужчин. А в 244 году до нашего летоисчисления – всего лишь 700. 
Гибель Спарты и распад древнего Рима были ничем иным, как окончательным проигрышем в уровне 
рождаемости детей со здоровой наследственностью. 

Об инцесте

Инцестом называется получение потомства от родителей, состоящих друг с другом в кровном родстве. 
При разведении животных часто используются именно родственные формы для достижения 
определённого результата. Проблема наследственности полученных таким образом животных изучена уже 
в достаточной степени. 
О свойствах наследственности людей известно, в общем, не так много, чтобы можно было уверенно 
прогнозировать все последствия заключения родственного брака. 

Инцест и потомство 
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Если состоящие в кровном родстве партнёры не отягощены наследственными заболеваниями, то такой инцест 
не влечёт за собой никаких негативных последствий биологического характера. Однако у 
подавляющего большинства детей родителей–родственников всё–таки наблюдаются различные отклонения 
от нормы. Этот факт можно объяснить только тем, что в подобных случаях имеет место роковое 
совпадение одинаковых болезненных задатков обоих родителей. Оставшиеся до поры скрытыми, эти 
задатки настолько усиливаются от слияния с себе подобными, что заложенная в них болезнь проявляется 
у потомства уже в открытой форме. В этом нет, конечно, особой опасности для расы в целом. Более того, 
негативные последствия такого рода могут, до известной степени, оказаться даже полезны, так как они выявляют 
не обнаруженные ранее дурные задатки. Что, в свою очередь, позволит оградить всю расу от 
дальнейшего распространения в её организме хотя бы этой части недоброкачественной 
наследственности. Сохраняется также вероятность сочетания при инцесте и благоприятных задатков. 
Тогда потомство демонстрирует положительные качества в превосходной степени. Здесь следует 
подчеркнуть необходимость строгого учёта норм традиционной морали. Итак: 

Инцест удваивает 21 как хорошее, так и плохое! 

Отрицательный отбор и вырождение

Вырождение расы или уход с исторической сцены целого народа происходят из–за 
всеобъемлющего прогрессирующего ухудшения их наследственности. Если ставится задача 
воспрепятствовать подобному развитию событий, тогда необходимо начать с выяснения причин упадка. 
Успешная борьба против того или иного явления зиждется только на ясном понимании причин его возникновения. 

Причины вырождения. 

Установленным фактом является то, что почти все культурные народы, а особенно нордическо–германские, 
служат на сегодняшний день ярким примером отрицательного отбора, в области плодовитости. То есть: 
Плодовитость у наследственно одарённых ниже, чем у наследственно неполноценных. 
Опыт учит нас, что душевными наследственными заболеваниями чаще страдают именно 
наследственно неполноценные. Постоянно сохраняющаяся неравномерность прироста численности одаренных 
и неполноценных ведёт к сокращению выдающихся наследственных задатков в народе и, как следствие, 
означает его культурную деградацию. 
Раньше господствовала в корне неверная точка зрения, согласно которой, высокая одаренность могла 
быть свойственна только представителям определённых "слоёв" населения. 

"Одарённость не является монополией какого–либо одного класса общества." 
(Сименс)

Поэтому, в национал–социалистическом государстве человек ценится не за наличие у него неизвестно 
как приобретённого "капитальца" или его принадлежность к определённому "классу общества", а за его 
способности и достижения, трудолюбие и манеру поведения. Именно по такому принципу 
оказывается государственная поддержка и формируется подлинная элита нации. Живое подтверждение этому 
– наша система национально–политических воспитательных учреждений, школ Адольфа Гитлера, 
учебных заведений Лангемарка и Орденских Замков. Здесь воспитываются и обучаются будущие 
руководители немецкого народа во всех областях деятельности. 
Недостаточной плодовитости нордических народов противопоставляется весьма активный прирост 
численности, прежде всего тех европейских народов, которые отмечены азиатским влиянием. 
В 1933 году естественный прирост населения Германии в расчёте на 66 миллионов жителей составил 233.297, 
в 1933 году естественный прирост населения Польши в расчёте на 32 миллиона жителей составил 402.465. 
Над Европой нависла реальная угроза утраты ею своей расовой сути. Мы обязаны спасти её, пока ещё не поздно! 

Война и отрицательный отбор

Всякая война представляет собой ничто иное, как отрицательный отбор в чистом виде. Ведь именно сильнейшие 
и способнейшие остаются навеки лежать на полях сражений. Германия потеряла в мировой войне 2 
миллиона лучших своих сыновей. 0,75 миллиона человек умерло в Германии от голода в результате 
вражеской блокады. С 1914 по 1918 год погибло 40% всего офицерского состава действующей армии. При 
этом следует помнить, что немецкий офицерский корпус являлся вершиной отбора людей нордического типа. 
Из числа студентов, ушедших на фронт, свыше половины никогда больше не вернулись домой. 
Огромны были также потери среди лётчиков – ценнейшего человеческого фонда нации. Это же относится и 
к лётчикам противостоявших нам государств. Они тоже, в большинстве своём, принадлежали к нордической 
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расе, тоже рисковали больше других и, соответственно, несли самые высокие потери. 
Война не только уничтожает носителей лучшей наследственности, но, параллельно с этим ещё и сохраняет 
жизнь неполноценным. 
Ко всему прочему добавляются и отдалённые последствия, вызванные катастрофическим падением 
рождаемости. Германии мировая война стоила 3,5 миллионов не рожденных детей. 
Только здоровый, обладающий несгибаемой волей к жизни народ, способен выстоять в такой 
кровопролитной борьбе. 

Вот что сказал наш фюрер о войне и о преодолении её демографических последствий: 
“Благоприятный исход теперешней войны поставит, тем не менее, перед рейхом ряд задач, которые могут 
быть успешно решены только за счёт существенного прироста численности населения рейха. Это необходимо 
для того, чтобы с помощью увеличения рождаемости залечить раны, нанесённые народному организму войной.” 

Из приказа Рейхсфюрера СС от 28 октября 1939 года: 
“Иная военная победа оборачивается для народа сокрушительным поражением, так как она обескровливает 
его и лишает жизненных сил. Неизбежная смерть лучших людей на поле брани оказывается, сама по себе, ещё 
не самым печальным итогом. Много хуже то, что уже не будет тех детей, которые должны были бы 
родиться, если бы война не разлучила с домом очень многих, кого – на время, а кого – навсегда.” 

Борьба против неполноценной наследственности. Государственные мероприятия. 

Фюрер говорит в "Моей борьбе": 

“Тот, кто нездоров и ущербен физически и душевно, 
не имеет права увековечивать своё страдание в своих детях.” 

Превыше наших личных мотивов поведения стоят интересы нашего народного единства. 
Ненормальным является такое положение вещей, при котором соотношение между трудоспособными 
и иждивенцами в каком–либо государстве принимает нездоровые формы. Деятельная, трудящаяся часть 
населения вынуждена работать ради продления пожизненных мучений генетических калек и 
наследственно неизлечимых больных. Вот официальные данные по службе социального обеспечения одного 
из городов Германии за 1932 год: 

На одного социального пенсионера ежегодно приходится ........ 244 dm; 
на одного получающего пособие по безработице........................ 500 dm; 
на одного душевнобольного, идиота, инвалида детства ........... 1944 dm. 

Есть среди сумасшедших такие, которые обходятся государству во многие десятки тысяч марок. В 1926 году 
в Германии зафиксировано 570 убийств, 810 разбоев, 6800 случаев насилия и разврата. Преступники 
отнимают жизни, причиняют своим жертвам порой непоправимый моральный и материальный 
вред. Многомиллионные убытки несёт государство. Между тем, всего этого можно было бы избежать. 
Ограждать общество следует именно от таких субъектов, а высвободившиеся при этом средства расходовать во 
благо нормальных людей. 

Обязанности государства. 

Государство существует, исключительно для того, чтобы служить сохранению и процветанию здорового 
народного организма в целом, и носителей лучших наследственных качеств определяющей его расы в 
частности. Первейшая обязанность государства – не допускать сохранения неполноценной наследственности за 
счёт ослабления наследственности полноценной, так как это угрожает будущему народа. 
Тот, кто, будучи осведомлён о своей нездоровой наследственности, всё–таки стремится произвести на свет 
своё, вполне могущее оказаться недееспособным, потомство, тот совершает тягчайшее преступление, как 
перед своими детьми, так и перед самой жизнью. 
Он грешит против своего народа и своей расы. 
Там, где чувство ответственности перед народной общностью отсутствует, государство обязано должным 
образом вмешаться в это мнимое “право” личности. 
Тот, кто не желает добровольно придерживаться норм нравственного порядка, теряет право на 
неприкосновенность своей личности. 
Истинное право человека, наследственные недуги которого неминуемо превратят его жизнь в обузу 
дня окружающих и в постоянную муку для него самого, состоит в том, чтобы не родиться. Любой 
естественный народ, едва распознав неполноценных в своей среде, сразу же исключает их из неё. Извращённо 
же толкуемая "любовь к ближнему", которая, тем не менее, усиленно навязывается так называемым 
"культурным народам" прежде всего церковными кругами, весьма способствует как раз обратному процессу 
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– отрицательному отбору. 

Некоторые деятели церкви вступают в конфликт с природой и разумом. 
Существует церковная точка зрения, будто всякое, пусть даже и разумное, вмешательство в любое, сложившееся 
на данный момент, положение вещей есть нарушение божественного миропорядка. Более чем удивительно в 
таком случае, почему с этих же позиций не выступают против забоя скота или, скажем, врачебной 
деятельности. Согласитесь, нельзя же всерьёз утверждать, что Богу угодны все те жуткие реалии 
неполноценной наследственности, о которых говорилось выше. Далее пришлось бы, вероятно, 
признать неправомерным лишение убийц и прочих преступников свободы, предоставив, таким образом, 
всех остальных, нормальных людей в полное их распоряжение. Познание законов природы, однако, расставляет 
всё по своим местам: жизнь нашего народа и сохранение чистоты его крови много важнее поддержания 
любой ценой существования неполноценных индивидуумов с сильно отягощённой наследственностью. 
Масштаб заботы о своём личном "Я" не должен перекрывать собой масштаба заботы о благе всего своего 
народного целого. 
Жизненный опыт выявил также следующий примечательный факт: Большая часть наследственно больных 
не испытывает ни малейшего чувства ответственности перед своим потомством. Никакого благоразумия в 
этом вопросе с их стороны ожидать, в общем–то, не приходится. Судите сами: 
В 1877 году в психиатрических клиниках Германии содержалось 40 375 пациентов; в 1926 году их стало уже 252 
793 (!). Ещё красноречивее тот же показатель в США – за период с 1904 по 1929 год количество 

душевнобольных увеличилось там более чем вдвое 22. Национал–социализм намерен остановить эту 
лавину безумия. Позиция фюрера видна из его слов: 
"То требование, чтобы дефективные люди не могли более производить на свет столь же дефективных 
людей, есть требование ясного разума и является, при планомерном его осуществлении, 
гуманнейшим поступком человечества. Это избавит миллионы несчастных от незаслуженных ими 
страданий, а в результате приведёт к общему оздоровлению жизни". 

Немецкое правительство приняло 14 июля 1933 года "Закон 23 о предотвращении появления 
наследственно больного потомства". Закон гласит: 

1.  Наследственно больные, в отношении которых дано медицинское заключение о высокой степени 
вероятности наличия у их потенциального потомства физических или душевных наследственных 
повреждений, могут быть подвергнуты хирургическому обеспложиванию (стерилизации). 

2.  Согласно закону, наследственно больным считается тот, кто страдает одним из следующих заболеваний: 
врождённое слабоумие, шизофрения (нарушение связности психических процессов): душевное 
заболевание, характеризующееся полным распадом личности, притуплением чувств, отрешённостью от 
внешнего мира, циркулирующее помешательство: душевное заболевание, характеризующееся 
чередованием периодов крайней возбуждённости и глубокой депрессии, наследственная падучая 
(эпилепсия), наследственные судороги, наследственная слепота, наследственная глухота, тяжкие 
физические уродства. 

3.  В дальнейшем стерилизации могут быть подвергнуты лица, страдающие тяжёлой формой 
алкоголизма. Окончательное решение о применении стерилизации выносится судом охраны 
наследственного здоровья. 

Приведём всего лишь один из бесчисленного множества примеров, способствующих правильному пониманию 
того, насколько в данных конкретных условиях необходимы эти меры. (По А.Дрекслеру, "Время действия: 
за несколько лет до прихода к власти".) 
"Семья одного вспомогательного стрелочника. Отец сильно пил и умер от туберкулёза. Мать распутна, 
невыносима. Есть два сына и две дочери, 26–летняя Елена больна сифилисом. У неё двое детей, один – в 
настоящее время в больнице, другой – на финансируемом из городской казны частном попечении, 24–
летний Альфред, будучи инфицирован сифилисом, заразил также свою невесту, родившую ему затем четырёх 
детей, 18–летняя Мелани, равно как и её брат Курт, тоже не избежали этого заболевания. В лице 
Альфреда человечество получило достойное наказание за свою беспечность. Сам Альфред “малорослый, 
хилый паренёк, что не мешает ему, однако, быть жестоким и агрессивным. Работать он упорно не 
желает, предпочитая заниматься развратом. Живёт исключительно на средства различных 
общественных благотворительных организаций и больничных касс. Опасен для окружающих не столько из–
за своего туберкулёза, сколько из–за своего сифилиса. Нашёл себе такую же подружку – и та существовала за 
счёт благотворительности. Вот уже 6 лет, как они регулярно, рука и об руку, ходят за пособием к одному и тому 
же окошечку. И каждый год сумма пособия увеличивается, поскольку увеличивается их семья. У них уже 
четверо детей – все заражены сифилисом и туберкулёзом”. 
Относительно стерилизации следует ещё заметить, что она, лишая репродуктивной способности, не 
препятствует, тем не менее, ведению нормальной человеческом жизни в полном её объёме. 
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Этим законодательным актом положено необходимое начало процессу очищения народного организма. 
Результаты действия этого закона будут ощутимы уже в следующем поколении. То, что национал–
социалистическое государство с железной решимостью преградило путь ненормальному развитию ситуации 
с наследственностью, является событием, значение которого невозможно недооценить. 
Известно, что потомство тех, кто систематически попирает нормы традиционной морали, также 
оказывается отягощённым тяжёлой наследственностью. Решить эту проблему призван закон от 24 ноября 1933 
года. Этот второй закон называется: 
“Закон против опасных нарушителей норм традиционной морали, и о мерах по сохранению 
и улучшению нации”. 
На основании данного закона народный организм избавляется от, несомненно, антиобщественных элементов. 
Однако самым эффективным законодательным актом из этой области следует признать "Нюрнбергские 
законы" от 15 сентября 1935 года. В частности, "Закон о защите немецкой крови и немецкой 
чести" (см. иллюстрацию 4) на все времена гарантирует немецкому народу защиту от смешения с 

чужеродной кровью. Кроме того, он чётко формулирует, кто может стать гражданином рейха. Этот закон 24 
– неодолимая преграда для зашедшего и так уже слишком далеко расового разложения немецкого народа. 
Далее назовём "Закон о защите наследственного здоровья немецкого народа" (закон о здоровом браке) от 18 
октября 1935 года. Он запрещает заключение браков между больными людьми и препятствует, таким 
образом, переносу неполноценной наследственности на потомство. 
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Иллюстрация 4. Законодательная защита от чужеродного еврейства. 

Мероприятия других государств. 
Совершенно естественно, что национал–социалистическая Германия подвергается постоянным нападкам 
со стороны руководимых евреями, а потому враждебно настроенных по отношению к нам иностранных 
государств. А ведь наш рейх – отнюдь не единственное место в мире, где проводятся подобные мероприятия. 
Так, например, во многих штатах США на протяжении вот уже нескольких десятилетий 
принимаются законодательные акты, направленные на обуздание дальнейшего прироста 
неполноценной наследственности. Только в 1926 году подобные ограничения были закреплены в 
законодательствах некоторых штатов США, в 1929 году – в законодательствах Дании и отдельных 
частей Швейцарии. В Калифорнии за последние 20 лет было стерилизовано около 9000 человек. 

Демографическое развитие Германии

Период непродолжительного повышения уровня рождаемости в десятилетие после войны 1870/71 годов 
сменился на рубеже веков периодом всё более и более стремительного его падения. 

Причины спада рождаемости

Они связаны, прежде всего, с душевным настроем (ценностной ориентацией). Спад рождаемости начался, 
главным образом, внутри состоятельных кругов, представители которых жертвовали рождением 
соответствующего количества детей ради повышения комфортности своего существования и погони 
за удовольствиями. Впоследствии дурной пример был воспринят широкими массами. Теперь же ситуация будет 
в корне изменена, и наиболее обеспеченные круги будут иметь наибольший прирост рождаемости. 

Динамика рождаемости
После войны 1870/71 годов в Германии ежегодно приходилось 40 рождений на 1000 жителей. 
На рубеже веков этот показатель составил уже 35 рождений на 1000 жителей. 
К началу мировой войны стало примерно 27 рождений на 1000 жителей. 
Своей самой нижней точки падение рождаемости достигло во время мировой войны, когда ежегодно приходилось 
14 рождений на 1000 жителей. 

Ещё более ужасающая картина спада рождаемости вырисовывается из следующих данных: 
В 1870 году при 42 млн. жителей было около 2 млн. рождений, 
В 1933 году при 65 млн. жителей было около 0,9 млн. рождений. 

Новый подъём 

Громадный перелом в развитии этой ситуации произошёл благодаря изменившемуся, ставшему 
вновь возвышенным, душевному настрою, который обрёл наш народ после прихода к власти национал–
социализма. (См. иллюстрацию 5.) 

Соотношение стало таким: 
1933 — 14,7 рождений на 1000 жителей, 
1935 — 19,9 рождений на 1000 жителей, 
1938 — 19,7 рождений на 1000 жителей, 
1939 — 20,8 рождений на 1000 жителей. 

Столь отрадная перемена, однако, ещё ни в коем случае не означает устранения опасности, нависшей над 
будущим нашего народа. Приведённые цифры всё–таки не обспечивают необходимого прироста. 
Для того, чтобы получить точное представление о демографическом развитии следует, помимо 
динамики рождаемости, учитывать также и уровень смертности. 
Уменьшение смертности вводит в заблуждение 
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Вопреки постоянному снижению уровня рождаемости, с 1870 года отмечается численный рост населения 
Германии. Как же так получается? Ответом на этот вопрос служит постоянно убывающее число смертей. 
(См. иллюстрацию 5). 

 

Иллюстрация 5. Только повышение уровня рождаемости гарантирует будущее нашему народу. 

●     В 1870 году из 1000 жителей умерло примерно 28, 
●     в 1900 году из 1000 жителей умерло примерно 23, 
●     в 1927 году из 1000 жителей умерло примерно 12, 
●     а в 1932 году — примерно 11. 

Улучшение условий жизни, соблюдение норм гигиены и, в особенности, достижения современной медицины – 
всё это значительно уменьшило смертность немецкого народа и увеличило, по сравнению с 
предшествующим периодом, продолжительность жизни. 
В конечном итоге эти обстоятельства и сформировали совершенно неверное представление о сущности 
прироста населения Германии. Истинной его причиной все последние десятилетия является увеличение 
средней продолжительности жизни. 
Здоровый прирост народа может быть обусловлен отнюдь не увеличением продолжительности жизни, а 
только лишь постоянным преобладанием рождаемости над смертностью. 

Заключение браков 

Количество заключаемых браков, хотя и медленно, но всё же шло по возрастающей, за исключением 
периода естественного его снижения во время войны. С победой национал-социалистического мировоззрения 
этот процесс пошёл вверх с невиданной прежде стремительностью. Одни только мероприятия в социальной 
сфере новой Германии заложили надёжную основу для создания максимального количества семей. 

●     В 1932 году на 1000 жителей приходилось 7,9 браков. 
●     В 1934 году на 1000 жителей приходилось 11.2 браков. 

Не будем однако забывать, что не число заключённых браков служит критерием того, происходит 
ли воспроизводство народа, а также его приумножение. Таковым может считаться лишь плодовитость брака. 
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Иллюстрация 6. Система, при которой в браке рождается всего два ребёнка, приговаривает народ к смерти! 
Заблуждением является мнение, что простое воспроизводство народа может быть обеспечено наличием всего 
лишь двух детей в каждом браке. Достоверная картина реальной ситуации возникает только при учёте также 
и детской смертности. Кроме того, не надо забывать, что многие браки остаются вообще бездетными, а 
некоторая часть населения (та, чья наследственность неполноценна) исключается из процесса 
передачи наследственности согласно Закону о предотвращении появления наследственно больного потомства 
и вследствие ряда других мероприятий (брачный совет). Таким образом, чисто арифметический 
подсчёт подтверждает необходимость рождения в каждом, способном к деторождению, браке более чем трёх 
детей. (По Бургдерферу). 

●     В 1894 году на один брак приходилось в среднем 4,1 детей, 
●     В 1914 году на один брак приходилось в среднем 3,6 детей, 
●     В 1926 году на один брак приходилось в среднем 2,2 детей, 
●     В 1936 году на один брак приходилось в среднем 1,7 детей. 

(См. иллюстрацию 6) 

Для обеспечения воспроизводства своего народа в каждом браке должно быть не менее четырёх детей. 
Слова фюрера: 

“Брак не может быть самоцелью, напротив, он призван служить более высокой цели – приумножению 
и сохранению нации и расы.” 
“Государство обязано заботиться о том, чтобы плодовитость здоровых женщин не была ничем ограничена.” 

Существуют три основные формы возрастной структуры народа: 
1. Здоровый, растущий народ: 
Форма возрастной структуры этого народа такова, что каждая более молодая возрастная группа представлена здесь 
в большей степени, чем предыдущая. Если последовательно изобразить каждую из возрастных групп в 
виде пропорционально изменяющихся слоёв, то здоровый народ всегда будет выглядеть как пирамида с 
широким основанием и острой вершиной. 
2. Застойный народ: 
Если уровень рождаемости народа больше уже почти не повышается, то возрастные группы до 45 лет 
включительно представлены здесь примерно одинаково. Диаграмма возрастной структуры такого 
народа напоминает очертания колокола. 
3. Уменьшающийся народ: 
Диаграмма возрастной структуры такого народа похожа на погребальную раку. Рождаемость снижается год от 
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года, численное преобладание пожилых людей становится всё сильнее и сильнее (по Бургдерферу) 
(см. иллюстрацию 7). 

Опасность старения народа

Вплоть до нашего прихода к власти, возрастная структура нашего народа однозначно свидетельствовала о 
падении рождаемости и о всё большем удельном весе старших поколений. 
Если народ не омолаживается, наступает его старение. Он превращается в старый народ. Трудоспособный 
слой истончается, число неработоспособных иждивенцев растёт. Нагрузка на общество всё увеличивается. 
В 1930 году на 100 трудоспособных (в возрасте от 15 до 65 лет) приходилось 9 нуждающихся в поддержке, 
которым было свыше 65 лет. 
Не произойди, начиная с 1933 года, благоприятные перемены, то в 1980 году на каждые 25 нуждающихся 
в поддержке оказалось бы всего лишь 100 трудоспособных, которые должны их содержать. 

 

Иллюстрация 7. Не дряхлеющим или убывающим должен быть немецкий народ, а растущим и 
процветающим! Изображение основных форм с помощью пропорционально изменяющихся 
горизонтальных полосок. Каждая полоска соответствует относительному количеству живущих 
представителей определённой возрастной группы (по Бургдерфу). 
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При дальнейшей реализации тех принципов, на которых строилась демографическая политика до 1933 
года, сложилась бы следующая картина: 
в 1910 году в Германии было 5 миллионов в возрасте старше 60 лет, а в 1990 году стало бы 11 миллионов в 
возрасте старше 65 лет, зато тех, кто должен обеспечивать их существование, оказалось бы явно недостаточно. 
Столь высокое развитие экономики нашего рейха, какое мы имеем на сегодняшний день, в значительной 
степени достигнуто благодаря пока ещё достаточному пополнению работоспособных возрастных групп. 
У нас ещё есть время спасти наш рейх от биологической и расовой смерти, если только мы будем стремиться к 
тому, чтобы немецкий народ "всего за несколько лет стал народом с максимальным 
количеством молодёжи" (Астель). 

Снижение рождаемости и потеря талантов

На примере многих великих людей Германии мы видим, что они отнюдь не были первенцами в тех 
многодетных семьях, где родились: 

Шиллер, Бетховен были 2-м ребёнком

Дюрер, Роберт Кох, Людендорф были 3-м ребёнком

Фридрих Великий, Кант, Бисмарк, Белке были 4-м ребёнком

Клейст, Рембрандт, Фрайхер фон Штайн были 5-м ребёнком

Моцарт, Блюхер были 7-м ребёнком

Принц Евгений, И. С. Бах, Вединген были 8-м ребёнком

Вагнер, Сименс были 9-м ребёнком

Гендель был 10-м ребёнком

Шуберт был 13-м ребёнком

Опасности миграции из сельской местности

Большой бесплодный город. 

Миграция из сельской местности означает смерть народа. 
В течение нескольких последних десятилетий массовое переселение в города принимало всё более 
значительные масштабы. Рука об руку с этим процессом шло падение рождаемости. 
Прогрессирующая индустриализация жадно вычерпывала из деревень бесценный человеческий материал 
(См. иллюстрацию 8). 
В 1930 году на 1000 сельских жителей приходилось 21 рождение, зато на 1000 горожан приходилось всего 
13 рождений. Большой город – малое число новорождённых. 

Большие города – кладбища нации!

Большой город – как бездонная бочка. 

●     В Берлине в 1927 году на 1000 жителей было 9,9 рождений. 
●     В Берлине в 1931 году на 1000 жителей было 8,7 рождений. 
●     В Вене в 1930 году на 1000 жителей было 10,0 рождений. 

Если бы в подобных условиях Берлин оказался предоставленным самому себе и более не снабжался бы 
постоянным притоком населения из сельской местности, то к 2050 году (при той демографической 
политике, которая проводилась до нашего прихода к власти) в Берлине осталось бы около 100 000 жителей (в 
1937 году их насчитывалось 4 250 000), а сам он пришёл бы в запустение и упадок. Особенно остро стоит 
проблема миграции из деревень на востоке страны. Ведь только немецкое крестьянство образует там 
естественную защитную преграду на пути проникновения восточных народов. 

Политика большого пространства – раса – плодовитость

Численность нашего народа не успевает расти достаточно быстро. 

Множество примеров из истории свидетельствует о том, что народ способен проводить политику 
большого пространства только тогда, когда он обладает достаточным для этого количеством людей. Чем 
больше покорённое пространство, тем сильнее потребность в людях для защиты этого пространства (солдаты), 
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для обеспечения продовольствием (крестьяне) и для производства промышленной продукции (рабочие). Все 
те народы, которые, по каким-либо внутренним причинам, оказывались более не в состоянии подкреплять 
усиление своего влияния соответствующим увеличением своей численности, были постепенно уничтожены. 

 

Иллюстрация 8. Должно ли так продолжаться и дальше? Миграция из сельской местности означает 
смерть народа! 

 

Иллюстрация 9. Конкуренция, связанная с высокой плодовитостью восточных народов. 

А теперь посмотрим, какова сравнительная плодовитость европейских народов. 

в 1936/37 на 1000 жителей было рождений: 

в Германии 19,4

в Швеции 14,2

в Норвегии 15,1

в Англии 15,5

зато:

в Польше (бывшей) 26,2

в Румынии 31,5

в Украине 34,0

Опасность, исходящая от восточных соседей
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Соотношение роста численности германцев, романов, и восточных народов: 

германцы романы вост. народы

1830 59 млн.  63 млн. 65 млн.       

1930 149 млн.  121 млн. 226 млн.       

1960 160 млн.  133 млн. 303 млн.       

Конкуренция, связанная с увеличением численности других народов. 

Русский народ ежегодно увеличивается примерно на 3 миллиона человек. В азиатском регионе Япония удвоила 
за последние 70 лет своё население. Ежегодный прирост составляет здесь около одного миллиона человек. 
Такими же темпами беспрерывно растёт численность населения Китая и Индии, и это — несмотря на частый голод 
и эпидемии (См. иллюстрацию 9). 

Вследствие большей плодовитости других народов, между этими народами и нами возникает жесткая конкуренция. 
Если мы сами не позаботимся о соответствующем численном приросте нашего народа и об укреплении 
его нордической наследственности, то в таком случае нордическая кровь будет всё настырнее вытесняться 
кровью восточной. 
Прежний уровень рождаемости нордической расы, или, как мы можем с полным правом сказать, 
германских народов ведет их к исчезновению с лица земли. 

Число рождений решает судьбы народов

Полная победа 

Победа немецкого оружия станет полной только тогда, когда за ней последует победа в 
повышении уровня рождаемости. 

“Два вида оружия предоставлены каждому народу для борьбы за существование: "обороноспособность народа 
и его естественная плодовитость. Никогда не забывайте, что одна лишь обороноспособность не 
способна обеспечить народу продолжение его жизни также и в отдалённом будущем, поскольку для этого 
ему необходим воистину неисчерпаемый источник – его плодовитость”. 

Рейхсфюрер СС

Победа национал-социализма

Адольф Гитлер снова вернул немецкий народ на путь, ведущий к жизни. Благодаря прорыву 
национал-социалистической идеи немцы вновь обрели свою национальную волю. Никогда прежде ни 
одному человеку не удавалось встретить столь единодушного одобрения. 
Борьба против вырождения уже началась. Для нас возможно только победоносное окончание этой войны, 
поскольку она ведётся за сохранение немецкого народа на все времена. 

Мероприятия в области демографической политики новой Германии

Поворот. 

Национал-социалистическое правительство борется против ограничения рождаемости. Целый ряд 
законодательных актов призван содействовать заключению наибольшего количества браков. 
Уже к 1 июня 1933 года был разработан “Закон о сокращении безработицы”, и было установлено 
предоставление брачной ссуды. Оказывается реальная поддержка многодетным семьям. В основу 
налогового законодательства положены соображения демографической политики. То же самое относится и 
к предоставлению ссуды многодетным семьям (постановление о субсидии на детей от 15 сентября 1935 года). 
“Закон об упорядочивании права при заключении брака” от 30 апреля 1938 года имеет большое значение с 
точки зрения демографической политики. Этот закон регулирует возможность расторжения брака при 
бездетности. Постановлением о субсидии на детей от 9 декабря 1940 года предоставляется право на 
получение установленной Законом субсидии на третьего и каждого последующего ребёнка. Возрастное 
ограничение продолжительности получения субсидии повышено с 16 до 21 года жизни (! – Ред.Инт.). 
Субсидия выплачивается независимо от уровня дохода. Дальнейшим мероприятием по поддержке 
многодетных семей стало создание системы “мать и дитя” в рамках НСО. Один из главных способов борьбы 
за сохранение народа заключается в возвращении части горожан в сельскую местность. Создание 
небольших крестьянских хуторов не только предоставляет желающим свой клочок земли, но и 
восстанавливает связь с родной землёй, в самом широком смысле этого слова. Закон рейха о 
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наследственной крестьянской усадьбе призван сохранить и приумножить здоровое крестьянское сословие. В 
нём сказано, что только тот, кто достоин уважения и является носителем немецкой крови, может 
считаться крестьянином с наследственной усадьбой. 

V. Идея крови в СС

Охранный отряд, как форма отбора людей преимущественно нордического типа

Пункт 1 приказа Рейхсфюрера СС от 31 декабря 1931 года гласит: “СС – это союз немцев нордического 
типа, отобранных по особым критериям”. 

Гордость нашей расы 

Ядром национализма является идея расы. Наша вера в то, что только кровь и наследственность служат 
основой прочного и наилучшего успеха, непоколебима. В связи с этим, идея отбора выдвигается нами на 
передний план. 
Образцом для отбора является человек нордическо-германского типа, обладающий 
здоровой физической и умственно-душевной наследственностью. 
Мы должны быть союзом не только физически лучших, но также и самых верных и обладающих самыми 
ценными чертами характера. 
Единство рода – забота о семье – вопрос о смене. 
Естественной предпосылкой вечного сохранения расово полноценных служат отношения семьи и рода. 
Жизнь каждого отдельного человека связывает его с предками и потомками. Семья и род сплачивают народ 
в единую общность. 
Человек умирает, повинуясь законам природы. 
Но, через передачу своей наследственности потомкам он продолжает оставаться живой частью 
своей народной общности. 
Мы глубоко прониклись этой мыслью. Наш народ бессмертен. 
Наш фюрер говорит о семье: 

“Разрушение института семьи означает конец любой высокоразвитой человеческой цивилизации... Семья 
есть самое малое, но и самое ценное единство в конструкции здания всего государства”. 

Семья – основа жизни рейха. 

Без семьи нет возрождения нации 

Семья порождает новые поколения. Каждый народ обновляется только семьей. Исходя из нашего 
германско-немецкого мироощущения, мы придаём особое значение идее рода. Ведомые законами самой жизни 
мы прокладываем дорогу к возрождению нации через немецкую семью. Семья – частица исполненной 
великого смысла единства рода, в ней нашёл своё общепризнанное воплощение естественный порядок прихода 
в этот мир новых поколений. 

Супружеский выбор

Обязательства, налагаемые на нас супружеским выбором. 
Мы знаем: 
Выбор супруги предоставляет нам в жизни единственную реальную возможность улучшить 
наследственность нашего потомства. 
Супружеский выбор предков решает, быть ли потомкам здоровыми или больными, одарёнными или ни к чему 
не способными. 
Решающее значение при этом ответственном шаге в жизни мужчины должны иметь отнюдь не социальный статус 
и богатство, а исключительно духовное и физическое здоровье. Так же, само собой разумеется, что тот, 
кому достоверно известно о наличии у него нездоровых наследственных задатков (генов), должен отказаться от 
их дальнейшей передачи. 

Фюрер говорит в "Моей борьбе": 

“Не может быть свободы "решить за счёт будущего поколения и, таким образом, за счёт расы.” (стр. 278) 
“Всё то, что в этой области сегодня во всех смыслах упущено, будет наверстано народным государством, 
В центр всей жизни им будет поставлена раса. Оно будет заботиться о сохранении её чистоты. Ребёнок 
будет объявлен им ценнейшим достоянием народа. Оно должно будет взять на себя заботу о том, 
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чтобы только тот, кто здоров, рождал детей; чтобы позором было только одно: несмотря на 
свои собственные болезни и собственные дефекты всё-таки приносить в мир детей...” (стр. 446) (Может 
быть, поэтому у А.Гитлера не было детей.– Ред.) 

Точно так же безответственно поступают и те обладатели хорошей наследственности, которые 
добровольно отказываются от продолжения своего рода, и не передают свою наследственность дальше, сужая, 
таким образом, поток жизни или, даже, способствуя его иссушению. 

Немецкий жизненный успех 
Успех в одной только профессиональной сфере – это вовсе не единственное, что требуется обществу. Столь же 
важно успешное выполнение человеком своего биологического долга. 
И то, и другое вместе составляют немецкий жизненный успех. 
Эсэсовец должен жениться как можно раньше. Матерью его детей должна стать носительница полноценной 
крови. Лишь в этом случае его семья во всех отношениях обогатит его род и его народ. 
Имея здравое представление о том, каким должно быть будущее нашего народа, и сознавая, что именно на 
нас возложена главная ответственность за его формирование, Рейхсфюрер СС издал 31 декабря 1931 года приказ 
о помолвке и женитьбе. 
Он гласит: 

1.  СС – это союз немцев нордического типа, отобранных по особым критериям. 
2.  В соответствии с национал-социалистическим мировоззрением и сознавая, что основой будущего нашего 

народа является отбор и сохранение расово чистой и наследственно здоровой крови, я устанавливаю для 
всех неженатых членов СС, начиная с 1 января 1933 года, процедуру получения официального одобрения брака. 

3.  Конечная цель – наследственно здоровый, полноценный род немецкого, нордического типа. 
4.  Брак одобряется или нет единственно и только по критериям расовой чистоты и наследственного здоровья. 
5.  Каждый эсэсовец, намеревающийся жениться, должен получить официальное одобрение этого брака 
Рейхсфюрером СС. 

6.  Члены СС, проигнорировавшие официальное неодобрение своего брака, исключаются из рядов СС. 
7.  Задача надлежащего рассмотрения заявлений о вступлении в брак возложена на расовое управление СС. 
8.  Расовым управлением СС ведётся специальная "Родословная книга СС", в которую заносятся данные о 

семьях членов СС, после получения ими официального одобрения своего брака или утверждения их заявления 
о включении сведений о своей семье в эту книгу. 

9.  Рейхсфюрер СС, руководитель расового управления и служащие этого управления обязуются своей честью 
не разглашать полученные ими сведения. 

10.  Для СС является неоспоримой истиной, что с изданием этого приказа сделан шаг огромного значения. А потому 
мы недосягаемы для насмешек, издёвок и непонимания. Будущее – за нами! 

Рейхсфюрер СС
Г.Гиммлер

Из речи рейхсфюрера СС от 1935 года: 

“И мы встали в строй и идём, следуя вечным законам, мы – национал-социалистический, воинский 
орден нордических людей, мы – скреплённое клятвой содружество родов. Мы идём дорогой, ведущей в далёкое 
будущее, и желаем, и верим, что нам суждено стать не просто внуками, которым удалось большее, а и 
предками тех грядущих поколений, в которых – вечная жизнь нашего немецкого германского народа”. 

Таковы направляющие линии супружеского выбора эсэсовца. Этим закладывается основа того, что Охранный 
Отряд (СС) внесёт главный вклад непосредственно в формирование ведущих родов новых поколений. 

Источник жизни – сущность социальной заботы

Демографическая политика, построенная на расовой основе, обеспечивает Германии будущее. 
Для успешной реализации этого принципа организацией "Охранный Отряд" найдено адекватное 
практическое решение. 12 декабря 1935 года Рейхсфюрер СС основал общество “Источник жизни”. 
“Источник жизни” – воплощение нашей родовой общности. Количество его домов, расположенных в 
красивейших уголках рейха постоянно растёт. Дома “Источника жизни” предоставляются в распоряжение 
всех расово и наследственно полноценных немок, готовящихся стать матерями. Здесь они получают 
всю необходимую им помощь в полном объёме. 
Общество “Источник жизни” оказывает также эффективную помощь в решении проблем, связанных с 
рождением внебрачных, вернее добрачных, детей. Даже, если отец ребёнка и не принадлежит к членам 
Охранного Отряда, всякая наследственно здоровая немецкая мать найдёт здесь необходимую душевную заботу 
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и уход именно в самый трудный дня неё час. 
Тем самым Охранный Отряд способствует осознанию всем обществом тех вещей, которые касаются всего 
немецкого народа и являются жизненно важным вопросом для его будущего. 

Закон о заботе о вдовах и сиротах

Помощь на деле 
Этот закон, изданный 7 ноября 1937 года Рейхсфюрером СС, стал следующим шагом на пути воплощения в 
жизнь нашего понимания единства родов. И доказываем мы это на деле! Жене и детям нашего умершего 
товарища по СС пожизненно гарантируется наша защита, наш совет и наша активная помощь. 

СС и контуры судьбы нордической расы 
История показывает нам, сколь часто в течение тысячелетий происходили взлёт и падение цветущих империй 
и цивилизаций. 
Своими величайшими достижениями человечество обязано творческой силе нордической расы. Но как 
только исчезали носители этой традиции, начинался неизбежный распад. 
За последние столетия процесс утраты нордической крови принял угрожающие масштабы. 
Является ли гибель нордической наследственности неотвратимой судьбой? 
Наш ответ – категорическое НЕТ! 

Победа за нами. 

Мы ознакомились с тем, в чём причина угасания нордической крови, и обозначили опасности, которые нам 
сейчас грозят. Национал-социалистическое государство ясно осознаёт наличие этих опасностей. Уже 
разработаны законы, призванные воспрепятствовать дальнейшему распаду. Принят ряд мер, направленных 
на просвещение (в этом смысле) всего нашего народа. Кроме того, если мы действительно хотим 
осуществлять руководство на всём германском пространстве, мы должны соответствующим образом 
ориентировать все народы, в которых преобладает германская кровь. 
Вместо угасания нордической крови – целеустремлённое её возрождение. 
Биологический здравый смысл требует чёткого размежевания рас. 
Губительные последствия расового смешения нам известны. Крупномасштабная колонизационная деятельность 
по заселению наших восточных земель нордическими крестьянами позволит нам, таким образом, создать 
преграду на пути вторжения восточных людей. 
Охранный Отряд стоит на переднем крае борьбы за успешное разрешение всех, в том числе и этих жизненно 
важных вопросов. Он выполнит поставленную перед ним задачу в соответствии со своими законами. 
И тогда здравый смысл и воля к борьбе за спасение и укрепление нордической расы, исходящие от нас, 
станут общим достоянием всех нордическо-германских людей. 
Мы знаем дорогу, ведущую к возрождению. 
Мы, воины Охранного Отряда, несём ответственность не только перед самими собой, но и, в первую очередь, 
перед нашим народом и перед грядущими поколениями немцев. 
Идея расы – основа нашего мировоззрения. Великой радостью наполняются наши сердца, по мере того, 
как становится всё более очевидным, что наш фюрер уже решил исход и этого сражения. Адольф Гитлер 
вышел победителем из этой борьбы, потому что он шёл не против законов природы, а, наоборот, вернул всё на 
свои законные места. Он преисполнен решимости хранить безусловную верность этим законам. 
Мы хотим быть причисленными к самым лучшим солдатам фюрера. Ему и нашему народу принадлежит вся 
наша преданность и верность. 
Наша сила и наш дух должны стать определяющим и организующим началом для нового 
расового возрождения всех тех народов Европы, в которых преобладает германская кровь. 

РЕЗЮМЕ НАШИХ ТРЕБОВАНИЙ:
1.  Береги своё здоровье и будь, умерен, прежде всего, в употреблении вредных для здоровья средств 
психологической разгрузки (алкоголь, никотин), а также занятий сексом, до тех пор, пока не завершится 
процесс развития твоего организма. 

2.  Вступай в брак как можно раньше. Только тогда ты познаешь со своей женой семейное счастье во всей его полноте. 
3.  Не женись на женщине чужеродной расы. Ты в ответе перед твоим народом и твоими потомками за 

сохранение чистоты твоей крови. 
4.  Не женись на наследственно нездоровой женщине. Иначе ты будешь повинен в страданиях твоих собственных 

детей и внуков. 

http://voprosy.babikov.com/Articles/2007-11-13-Vopros_krovi.html (31 из 35) [18.08.2009 18:38:20]



ЭСЭСОВЕЦ И ВОПРОС КРОВИ

5.  Выбери себе совершенно здоровую жену. Верное представление о состоянии здоровья и о качествах твоей 
будущей супруги ты получишь, познакомившись с представителями её рода. 

6.  Твоя жена должна быть, по крайней мере, столь же расово полноценной, как и ты сам. 
7.  Стремись к тому, чтобы ты и твои дети вернулись к земле. 
8.  Избегай вступления в родственный брак, потому что, неблагоприятные наследственные задатки почти 

всегда остаются скрытыми от тебя, а у твоих детей они разовьются потом с удвоенной силой. 
9.  Ты должен сохранить свою наследственность для своего народа в возможно большем числе детей. Ты 

продолжаешь жить в твоих детях. 
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Необходимое послесловие Издателя

С момента выхода в свет этой книги прошло более чем полвека. Давно уже нет той страны, где эта книга 
была впервые издана. Не осталось в живых и тех людей, которые участвовали в разработке материалов для 
неё. Может быть утратили свою актуальность и вопросы, затронутые в книге? Может быть "борцы с 
фашизмом" нашли свой, гуманный и справедливый способ решения этих вопросов? Вот, например, 
краткая хронология "демократического" варианта решения вопроса сохранения белой расы: 
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●     9 мая 1945 г. – битва завершилась военным поражением и полным уничтожением национал–
социалистической Германии, единственного в мире государства, в основу которого были положены 
принципы защиты жизненных интересов белой расы и соблюдения социальной справедливости. 

●     16 октября 1946 г. – день массовой казни осуждённых Нюрнбергским трибуналом немцев, принимавших 
активное участие в создании и распространении национал–социалистической идеологии, в выпроваживании 
евреев из Европы, а также в ведении войны. Случайно, должно быть, казнь была назначена именно на тот 
самый день, когда отмечался "Пурим", еврейский праздник, знаменующий поражение канцлера Амана, 
противника еврейского засилья и разорения коренного населения в своём государстве в библейские времена. 

●     Июнь 1997 г. – публикация в газете "Аргументы и факты" статьи "Через 100 лет мы почернеем". Выдержка из 
статьи: "Давайте представим себе, каким будет мир через 100 и 200 лет. Если естественный прирост 
населения, уровень медицины, объективные обстоятельства будут на том же уровне, как в 1970–1995 гг., то... 
через 100, 200 лет почти во всех странах мира будет преобладать небелое население, а белая раса будет 
в меньшинстве. Так, например, в 2195 году белых в России будет только 13,4%, в США – 8,3%, в Германии – 28,8%, 
во Франции – 26,2%, в Великобритании –26,1%. Если прирост населения в развивающихся странах не 
уменьшится, то человечество ждёт в будущем полуголодное существование." ("Аргументы и факты", № 25 
(870), июнь 1997 г., стр.23) 

Вас устраивает такой способ "окончательного решения" вопроса о будущем расы наших отцов и дедов? Вы 
желаете такой судьбы своим детям и внукам? Если – нет, тогда эта книга адресована именно Вам. 

1997, Москва. 

ПРИМЕЧАНИЯ (Послесловие редактора Интернет-варианта)
1 Это ошибочное утверждение. Отмирает наиболее неприспособленное к текущим условиям существования, 
которые могут быть созданы не обязательно самой природой в её первичном варианте. Такие условия могут 
быть созданы в отдельном месте и в некотором времени самими сынами природы. 

2 Здесь необходимо уточнить: не в силах целенаправленно изменить наследственность. На самом деле 
окружающий мир только тем и занимается, что изменяет наследственность. Не следует природе 
приписывать целенаправленную волю. Только изобретённый евреями бог имеет таковую. 

3 Часто упоминаемые в тексте слова "культура, гуманизм, цивилизация" пришли к народам от евреев. Имеют 
вполне точный еврейский смысл. Совсем не тот, к которому мы успели незаметно привыкнуть. И даже 
весьма наоборот. Это не плохо и не хорошо. Просто надо знать... 

4 Что бы там ни утверждали немецкие учёные, но в жизни требуется более реальный подход. 
Передаваемые воспитанием из поколения в поколение традиции и привычки — именно это и есть знаменитая 
душа нации. 

5 Вульгарная и очень показательная еврейская нижняя губа... 

6 Слишком примитивно. Точнее будет: статистически равновероятно. Но дело в том, что эти задатки могут 
быть принципиально различными. Поэтому их трудно сравнивать по каким–либо критериям. 

7 Упрощённое представление этого качества опасно. В данном случае понятия "сильное и слабое" не имеют 
смысла. Сложнейшая молекула генетического кода может быть уничтожена примитивной соляной 
кислотой. Вообще – разрушение и примитивизация производятся всегда проще и менее сложными средствами, 
чем созидание. 

8 Именно Дарвин первым ввёл в научный обиход вполне научное с тех пор слово "ублюдок". 

9 Человеческий мозг, особенно мозг недочеловеков, додумался и до этого. Таких искусственных веществ 
сколько угодно. Некоторые из них неизбежно возникают в технологических процессах. Иные 
создаются целенаправленно. 

10 Если бы все живые существа не придерживались подобной практики всегда, то не только рас и видов 
не существовало, но и вообще любой жизни на планете не возникло. 

11 Возможно, и даже очень… На генетические исследования человеческих клеток размножения тратятся 
гигантские суммы. Всё идёт к тому, что близится время специализации человеческих детёнышей. Одни 
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будут рождаться хозяевами, а другие – даже и умирать рабами. 

12 Здесь требуется уточнение. На самом деле, чем дальше от межрасового скрещивания, тем меньше вреда. Если 
же совсем близко, то это инцест и тоже плохо. 

13 Это заключение не совсем верно. Евреи в течение примерно тысячи лет демонстрируют полное пренебрежение 
к своей генетике. Но это не мешает им властвовать над миром 

14 И это заключение не верно в корне. Не кровь является движущей силой еврейства, а идеология 
всемерного паразитизма. 

15 По отношению к евреям это определение не действительно. Евреи есть единственная группа 
человекоподобных существ, не принадлежащая ни к национальности, ни к нации, ни к расе. 

16 Прусскими эти традиции стали относительно недавно, лет триста тому назад. А ранее на этой 
территории проживали славяне, говорившие по–русски и имевшие единую дохристианскую религию. 
Пришли южные завоеватели с туманной национальностью и русских не стало. Зато появились пруссаки, которые 
по внешним признакам есть стопроцентные евреи. Достаточно посмотреть портреты Бисмарка, всю 
жизнь страдавшего от ожирения... 

17 Любая власть стремится сейчас и здесь получить максимальную выгоду от своего положения в обществе. 
Когда ещё проявит себя какая–то там народная генетика... И что ещё там будет через много поколений... 
Поэтому понятия о "глупости" и "умности" к власти отношения иметь не могут. Раз уж некто дорвался до 
власти, значит, уже незауряден. Может не сильно умён, но, очевидно, не совсем и глуп. 

18 Но именно количество детей определяется тем социальным положением, которое занимает каждый индивид 
в системе общественных отношений. Причём паразиты всегда плодятся быстрее тружеников. 

19 Прошло много лет с тех пор, когда фюрер впервые отметил эту проблему для Франции. Сегодня 
продолжением этой политики занимаются все "цивилизованные" государства. 

20 Напрашивается совершенно очевидное решение, причём вполне естественное. Каждый народ должен жить 
на собственной территории. Именно этого более всего боятся такие группы, которым никогда не нужны 
были территории, а лишь прибыль с этих территорий. Тот же Путин, к примеру, заявил при коронации, что 
будет заботиться о восстановлении России. Не русского народа, заметьте. 

21 В наше время, благодаря заботам евреев, чистых рас более не сохранилось. Поэтому инцест однозначно 
плох. Даже в былые времена, когда евреи ещё не распространились по миру, в традициях народов–
тружеников инцеста не было. Значит и тогда статистика инцеста представала очевидным злом. 

22 В настоящее время количество психов еврейского происхождения в США превышает в шесть и более 
раз количество не еврейских психов. Последние исследования американских и, что важнее, именно 
еврейских врачей показывают, что до 50 миллионов американцев страдают психическими и 
шизофреническими расстройствами наследственного характера. Иначе это звучит следующим образом: 
каждый второй или третий американский еврей есть психопат. 

23 Поразительный факт, скрываемый от населения СССР. В обеих Германиях некоторые проявления этого 
закона так и не были отменены Нюрнбергом. Каждый немецкий врач, принимавший роды, обязан был 
немедленно уничтожить плод, если в нём проявлялись явно видимые признаки какой–либо неполноценности. 
До начала "перестройки" в Восточной Германии этот закон действовал неукоснительно. Там вообще не 
существовало школ и лечебниц для неполноценных даунов и подобных им дегенератов. Такие дебилы 
всегда считались в Германии, а особенно после Гитлера, страшным позором для родителей. Отсталыми 
назывались в ГДР школьники, которые в результате тяжёлой болезни или травмы, а также по иным 
семейным обстоятельствам вынуждены были оставаться на второй год в одном и том же классе. Таких собирали 
в специальные школы, где усиленно накачивали знаниями. В результате подавляющее большинство этих 
"осталых" успевали завершить обучение вместе со своими сверстниками. 
В настоящее время в России количество "школ" для дебилов увеличилось, относительно доперестроечного 
времени, в пять(!!!) раз. И это при общем снижении рождаемости русских. Зато резко увеличилась рождаемость 
от еврейских семей. 
В течение последних десяти лет этот закон "естественно" перестал действовать и в Германии. Зато 
появились "общественные организации", которые борются за права неполноценных. Конечно, из 
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общего государственного бюджета. 

24 Вопреки жутким обвинениям демократов, положение неполноценных в гитлеровской Германии было не 
таким уж и катастрофическим. Эти недочеловеки и их дети попросту исключались из чиновничьих списков. Их 
как бы не было в Рейхе. Особую охоту на них государство не производило. Просто большинство из них 
оказалось вынуждено работать, чтобы не сдохнуть с голода. Это не противоречило законам Германии. На детей 
от неполноценных не полагалось никаких пособий. А в принудительной стерилизации Германию обвинять 
не логично. Она была в этой проблеме не первой и не последней. Только её предшественники 
стерилизовали «неполноценные расы», как это делали, например, в Швеции, а Германия – неполноценных 
любой расы. Вот, собственно, и вся "фашистская" сущность Нюрнбергских законов. 

Скачать статью в виде ZIP-архива (233 Кбайт) 

<< На первую страницу 
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Ю. Бабиков 
13.10.2007

ДОПОЛНЕНИЯ Ю.А.Бабикова к статье «О ЯСНОЗНАНИИ И ЯСНОВИДЕНИИ»
Обреченность нынешнего человечества любой расы заключается в том, что по мере изменения волнового поля 
уже начался отказ по функции репродукции человека (размножение). И "чем дальше в лес", тем проблема станет 
все "круче" - скоро нынешние люди вообще перестанут рожать. Пока это не стало массовым у людей, нужно 
успеть использовать ресурс человечества (нынешние девочки) и в ближайшие лет 20-25 нарожать детей 6-й расы. 
С Рассветом Сварога обычно такого не происходит - просто здесь наложилось роковое изменение поля из-за 
струй Геркулеса. 

В чем суть проблемы? 

При оплодотворении женской яйцеклетки начинается ее программное деление и рост нового организма - 
тельца младенца. Все запрограммировано в ДНК. Можете поднять любую медицинскую книжку по теме, или 
просто руководство для молодых мам, где в популярной форме расписано развитие плода, в 
какой последовательности и на какой день (неделю) беременности какой орган у него образуется. Увидите, 
что развитие идет как раз по опережающему формированию лимфатической системы от головного мозга 
(седьмая чакра) до половых органов (первая чакра). Сначала образуются эти лимфоузлы, а потом они 
управляют ростом соответсвующих органов (кожи, костей, кишок, желудка, легких, желез и т.д.) 
Система сложная - семь волновых чакр - в каждой чакре семь волновых подуровней - и на все это 
возможность наложения тройной модуляции по пространствам. Помножьте - 7х7х3 - получите хотя 
бы представление о масштабе количества каналов. По такому большому количеству волновых 
каналов осуществляется управление сначала зарождением и ростом каждого органа, а потом и 
его функционированием в течение всей жизни человека. Разумеется, что при таком количестве волновых 
каналов управления каждый такой канал не может быть сколь угодно широким по частоте, а имеет довольно 
узкую полосу своих частотных настроек. 
Все это заложено в ДНК, как в компьютерных программах. 
Причем в ДНК женщины - в ее устойчивой волновой матрице. Такую программу быстро не перепишешь и 
не откорректируешь - на изменение волновой матрицы в обычных условиях требуется 7 (семь) поколений, да еще 
7 (семь) поколений для гарантированной устойчивости - всего 14 (четырнадцать) поколений, а это минимум 
300 (триста) лет. Законы генетики незыблемы. 
Мужику проще - у него в ДНК только изменчивость привносится, а хранитель рода человеческого - ЖЕНЩИНА! 

Что же происходит при программном росте организма младенца из первой клетки? 

По мере роста организма и зарождения органов формируется очередная волновая чакра энергетики и 
управления из группа лимфоузлов, каждый из которых со своим активным волновым антенным модулем 
- корковым веществом с нейронами. Каждый такой узел должен быть запитан по энергетике и 
отозваться резонансом на свою программную частоту внешнего волнового поля - по ней поступает энергетика. 
По внутреннему лучу - управление. Если внешнее поле соответствует программному - все в порядке. Это 
как включить радиопремник с настройкой строго на одну станцию - есть резонанс -станцию услышали - 
все нормально - работает. Если оно, это внешнее поле, сдвинуто по частоте - нет резонанса "радиоприемника" - 
не включилось - лимфоузел и чакра - мертвые. Они не могут отозваться на резонанс и получать энергию и 
сигналы управления. 

А что уже происходит сейчас и имеет место фактом быть? 

Сдвинуто внешнее волновое поле - очередная чакра не отзывается на внешний резонанс настройки - 
организм младенца сначала внезапно замирает в развитии, а потом умирает. 
Этих фактов копится все больше. Началось вымирание... 

Что же делать? 

Можно только технологиями волновой генетики привнести в женщину не мужское семя, а новую 
генетическую матрицу-ДНК-программу, уже настроенную на резонанс внешнего поля, сдвинутого по частоте - 
это как раз и идет речь о 6-й расе. Это можно сделать только на оборудовании Высших. А потом стабилизацию 
этой расы контролироваать 300 лет - иного пути просто нет. 
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Вот почему я и говорю, что 5-я раса уже объективно обречена на вымирание. Нужно на ней успеть 
сгенерировать новое человечество, пока девочки последнего поколения 5-й расы сохранили способность 
к деторождению, и рожали хотя бы под присмотром и медицинской помощи Высших. НУЖНО УСПЕТЬ. 

ПОТОМ ПОЗДНО БУДЕТ - НУЖНО НАЧИНАТЬ ДЕЛАТЬ СЕЙЧАС, И НЕМЕДЛЕННО. 

Достаточно? Или еще "жевать"? 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

<< На первую страницу 
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МЫСЛИ О МЕДИЦИНЕ
16.11.2007 

Здравствуйте, Юрий Анатольевич! 

Помните меня? На днях услышала, что якобы линии на ладонях человека обладают электромагнитным 
излучением. Действительно ли ладони что-то излучают, и можно ли держа их на расстоянии около 1 см от 
головы человека считывать информацию о состоянии его внутренних органов ("увидеть" состояние 
органов)? Точнее, что можно увидеть я точно знаю, только я вижу не в цвете, а в серо-коричневых тонах. 
Но интересен механизм. Так, наверно, и воздействовать на органы можно? И действительно ли при наложении 
рук можно получить болезни другого человека (энергетические сущности?)? 

И еще. Мы заказали Вашу книгу, но ответа нет. Можно ли ещё её приобрести и если да, то как? 

Заранее спасибо. Всего наилучшего. А… 

----------------------- 

Здравствуйте, А..! 

Конечно помню, удивлялся еще - куда пропала? 

Да, руки человека обладают способностью излучать, причем целый спектр излучений от 
электромагнитного (включая инфракрасное) до витонного (аура). 
Излучение идет не от линий, а от выходов витонных контуров лучевой системы управления органов тела - т.н. 
точки акупунктуры. Вот, прикладываю в качестве иллюстрации небольшую схемку из индийских источников 
– точки чакр (группы управляющих лимфоузлов) на руке. 

 

Она только показывает выходы основных контуров (в восточной медицине - меридианов), на деле их 
гораздо больше. Это выходы лучевых каналов управления органов человеческого тела. 

По ним можно воздействовать и лечить. 

Но не только это - при наложении рук на основной и мощный излучатель (голова - головной мозг 
человека) действительно можно получить болезни этого человека. Ты же начинаешь их руками "видеть". 
Никакие это не "сущности" (избавляйся от глупой эзотерики - у тебя же разум есть), а сигналы от больных органов 
- они все из головы излучаются и в местах выхода контуров (руки, ноги). Вот они и оказывают такое 
негативное программирующее действие. 

Как этого избежать? 

Прежде всего твоя энергетика должна быть значительно мощнее энергетики больного. Во-вторых, нужно 
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включать защиту - мысленно надевать на руки защитные "перчатки", и периодически информацию с рук 
скидывать в воду - рядом должен быть тазик с водой. Вода хорошо принимает волновую информацию - это 
своего рода "заземление". Разумеется, до начала процедуры у больного нужно открыть канал "вверх" от 
головы (верхняя чакра - приток энергии) и «вниз» (от половых органов - слив энергии). В сердце лучше не лезь 
- сливай энергию с самой нижней чакры. 

Но прежде чем что-либо делать, а тем более с человеком, нужно ЗНАТЬ, КАК ДЕЛАТЬ, ЧТО ДЕЛАТЬ, 
ЗАЧЕМ ДЕЛАТЬ, И ЧТО ПРИ ЭТОМ В ЧЕЛОВЕКЕ ПРОИСХОДИТ - а для этого нужно УЧИТЬСЯ. 
И учится всему этому, самой теории и практике только у хорошего специалиста, и под его наблюдением. 
Иначе вред нанесешь и себе, и пациенту. Порой непоправимый. 

Вашего заказа я не получал - видимо, что-то неправильно там нажали, в заказе. Повторите заказ, можно прямо 
в письме - укажите точные Ф.И.О., точный адрес, почтовый индекс, количество книг. 

…………………… 

С уважением Ю. Бабиков 

------------------------------------ 

17.11.2007 

Здравствуйте, Юрий Анатольевич! 

Я не хотела Вас беспокоить после закрытия сайта без необходимости. Да и надо было пережить пару испытаний. 
А еще после закрытия Вашего сайта я поняла, что во многом надеюсь на Ваши знания. Решила 
попробовать обойтись своими силами. А теперь Вы снова работаете, значит можно спрашивать. 

Этим летом я снова столкнулась с тибетской медициной. Мой знакомый учился в Тибете, лечил на дому одно 
время, а теперь вот в медицинском центре работает. В основном он использует моксу (угольные сигары и 
полынные конусы), маслотерапию (втирание топлёного сливочного масла) и мантры. 
Летом он проводил курсы в Харькове и выездные в Крыму. Рассказывал о пульсодиагностике (практиковали друг 
на друге), о разных видах моксы, массаже ку-нье, мантрах (всё практиковали), образе жизни и питании, 
показал несколько энергетических каналов. Всё это, конечно, вроде бы даёт эффект, но во-первых мантры у 
него буддистские, а Вы писали, что они разрушают душу; во-вторых в одной из книжек было сказано, что 
полынные сигары воздействуют не просто теплом, а излучением определённого спектра. 
Так что мантр я просто боюсь, а мокса у меня вызывает определённые сомнения. Да и вообще, кто знает, откуда 
эти знания... 
В итоге я перестала этим заниматься, но в основном потому, что человек, который этому всему учил, ведёт себя 
как шизофреник. При чём после семинара в Крыму у него развилась невероятная мания величия. 

А осенью мы поехали на семинар Голтиса (http://www.goltis.info/). Он даёт систему упражнений для 
восстановления тела ("исцеляющий импульс"), говорит, что это даже на генетику в итоге влияет. Но главное в 
этой системе - открытое сердце. Что характерно, впервые я не чувствовала отторжения и сомнений на семинаре 
по здоровью. Я почувствовала, что это то, что я искала. Похожее чувство было когда я читала Ваш сайт. 

Мы занимаемся уже 1,5 месяца и результат, как говорится, на лицо. Организм оживает. Например, раньше у 
меня был пульс 120, одышка и иногда сердце так стучало, что мешало заснуть. А теперь я даже не замечаю, 
как поднимаюсь по ступенькам. И коленный сустав, который много лет болел, хрустел и не сгибался до конца 
теперь вполне нормально работает. И, кстати, инфекции обостряются, им уже не комфортно во мне жить. 

Пожалуйста, прокомментируйте, особенно на счёт тибетской медицины. 

До свидания. А… 

P.S. Спасибо за картинку, такой я ещё не встречала. 

----------------------------- 

Привет, А..! 

Да нет, А.., мы не работаем "снова" - Приказ о прекращении Программы информирования и о режиме молчания 
как был, так и остается в силе. Просто с течением времени проявились некоторые упущения в 
информировании. Даже не «упущения», а некоторые старые вопросы, которые тогда еще были 
недостаточно подготовлены для обнародования. 
Например, ту же опасность гравитационных двигателей. Чтобы ее четко и доказуемо объяснить, нужен 
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был материал, и только когда он был собран, стало возможным разъяснить, предупредить людей, чтоб под 
тарелки не совались. С нашей стороны все честно - предупредили. Кто сунется - мы не виноваты - говорили же. 
Так и по остальным вопросам - вопросы старые, и нужно их довести до конца. 

А вот новых тем никаких не поднимаем, и не обсуждаем - Приказ есть Приказ. 

Полноценное возобновление работы, как и планировалось, только после Высадки. 

Но там еще много неясного, точнее, практически полностью уверены, что работу в старом формате 
возобновить будет уже невозможно - энергосистемы и линии связи будут разрушены - так какой там 
интернет? Появятся иные формы. Какие? Пока точно сказать не могу, но однозначно уверен, что действенные 
и всеобъемлющие. 

Насчет тибетской медицины. 

Не совсем правильно вопрос ставится - ты же поначалу правильные выводы делала, о людях. Вот в них и дело - не 
в медицине, пусть то европейская, тибетская или еще какая, китайская, например. Название медицины 
отражают лишь направление научной мысли, в них исповедуемой, и накопленного практического опыта 
ее применения. Опять же - накопленного опыта! 

Людей лечить - не шайбы точить: тут не только Знания и Опыт нужны, хотя они совершенно необходимы, 
но зачастую и врожденная способность к врачеванию, данная от природы. Только тогда настоящий 
Врач получается... увы, этому научить невозможно - Знания можно передать, и опыт накопить, но "божья искра" 
не приобретается, не покупается, и с дипломом в придачу не выдается - это Дар от природы, от Небес. 

Вот почему в работе с космоэнергетами сначала проверяются их природные способности и, если они есть, 
что наблюдается далеко не у всех желающих, начинается обучение Знанию и развитие природного Дара. 
Иначе никак нельзя. 

Что же сейчас получается? Да так и раньше было, при социализме, даже в более сильной форме 
(платного образования не было) – в ВУЗ можно было поступить только по способностям, а не за деньги. 
Например, парень никуда не годен - заведомый троечник - шансов поступить в хороший институт никаких. 
Куда идти? В медицинский - там парней с тройками берут - они все же мужики, и окружающий мир 
«головой меряют», а не п...й, как девки. (Ты уж, А…, извини за грубость, но я правду говорю). И за 
неуспеваемость потом из медицинского парней не выгоняют - все равно тройки ставят. И диплом потом дадут - 
врач! Вот так и получалось по факту, что умом самые отсталые, потом становились врачами, и гробили тех 
самых умных, с кем даже в школе тягаться не могли. Автоматически гробили, а не со злобы или умыслу - они 
ж умишком-то недалекие... «троечники»! Сама система образования была так построена. 
При социализме, эта же система потом, с одной стороны, отсеивала мусор, - с другой - его закрепляла. 
Ставки врачей были очень низкие - как мужику семью прокормить? Многие уходили из медицины в другие 
отрасли народного хозяйства, где платили больше - потому на заводах в ту пору работало много бывших врачей 
и учителей. Как правило, по «рабочей сетке» - там платили больше, чем инженерам, и ответственности никакой. 
Да и какой из врача или учителя «инженер»? Они же элементарной технической подготовки не имели, и понять 
в технике ничего не могли – как им производство доверить? 
Кто вообще был уже никуда не годен, так и оставались на нищенских ставках в больницах, где успешно 
гробили больных. 

Были еще и деятельные парни после медицинских вузов - стремились завербоваться в армию военными врачами 
– там и ставки у военврачей побольше, да еще и за звание платили. В мединститутах были военные кафедры, и 
всем выпускникам автоматически присваивали офицерские звания «военного врача» - все они были на 
воинском учете, и парни, и девушки. 

А хорошие военные врачи выходили только из Ленинградского «военмеда», особенно с факультета 
подводного плавания – там выпускник после обязательной береговой практики мог уйти в море на 
атомной подлодке. Так был подготовлен. А это полгода автономного плавания – боевое патрулирование с 
ядерным оружием на борту. Там боевой расчет экипажа - все наперечет – «лишних» не бывает. Врач там 
только один, под водой, – отвечает за здоровье всей команды, и сам должен быть молодым, здоровым, крепким 
и душой, и телом – гарантированно выдержать все тяготы подводной «автономки». Посоветоваться не с кем – 
все на нем – любой «прокол» со здоровьем хотя бы одного члена экипажа ставил под угрозу выполнение 
боевой задачи всего экипажа и лодки по ядерному патрулированию. Сама понимаешь, какая это 
ответственность, поэтому врачей там действительно готовили классных… 

Вот так жизнь сама и расставляла все по местам: диплом о высшем образовании у большинства врачей лишь 
«для корочки», а не свидетельство того, что у человека образование действительно высшее. А тем более, что 
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он умный… Получалось, что образование медицинское, а не высшее… 

Вот такими были и есть большинство наших врачей: очень редко среди них настоящих и честных можно 
встретить, кто врач по призванию души. Их можно ценить на вес золота… 

Сейчас в больницах и клиниках умных врачей «днем с огнем не сыскать». Есть немного хороших специалистов, 
но почти все они – женщины в возрасте и с огромным опытом. Они могут себе позволить работать 
практически бесплатно, ради людей и души, когда мужья семьи кормят. Нагрузка на них огромная – врачей 
же мало… Фактически сжигают себя ради людей. За их бескорыстное подвижничество, работу и 
большое человеческое сердце им земной поклон – и женщинам-врачам, и их мужьям. 

В России система медицинского обслуживания практически разрушена: за полтора десятилетия 
беспредела «дерьмократии» в сфере медицины с издевательски нищими ставками врачей и медперсонала все, 
кто хоть чего-то может, разбежались. Кто в бизнес, кто в частную медицину, или еще куда. 
Но и частная медицина не гарантирует качественного обслуживания – там у них обмана больше - на первом 
месте деньги… И, естественно, «врачи»-евреи… 

Наверное, исключение в хорошем смысле этого слова составляет лишь стоматология. Там несомненный прогресс 
в лучшую сторону. Частных стоматологических клиник достаточно развелось, и оборудование, материалы 
и технологии там новейшие, самый передовой мировой опыт – больным только в пользу. Правда, и цены 
там немалые... но ведь это оборудование и материалы ох какие дорогие! Когда производители 
оборудования называют цены за эти лучшие мировые достижения стоматологической медицины, то оторопь 
берет… И все раскладывается потом на карман больного… А куда деться? Уж лучше так, чем ходить с зубной 
болью или гнилым ртом. Только скорее этой гнилью организм отравишь. 
Согласен, что там стоматологам гораздо проще, чем остальным врачам – «зуб он и в Африке зуб», и весь 
перед тобой. Только засверли и «заштопай» правильно – а этому совсем несложно научиться. 

Но даже в стоматологии опытные врачи советской формации, практикующие ныне на самом 
современнейшем оборудовании, приходят в недоумение, когда сталкиваются с выпускниками медицинских 
ВУЗов последних «дерьмократических» лет - те вообще полный «ноль»! И главное в том, что эти новые 
«врачи» вообще бездушны – для них главное деньги, а не больной… Психология новоявленных 
«врачей» изменилась в корне! Они – отражение нынешнего общества наживы… 

Утрачена даже та хилая ниточка преемственности, характерная для советской медицины – бескорыстное 
и человечное отношение к больным. 

Вот такие дела, А… 
Полагаю, у вас еще хуже дело обстоит – общество является отражением экономики, а тут по Украине 
комментарии излишни – сама видишь… 

Самое жуткое то, когда осознаешь, что речь-то идет о нашем здоровье, о здоровье нации – о тех, кто это 
здоровье призван охранять. Причем клятвенно. А по неумению, не уму это здоровье гробит, глуша совесть 
деньгами. Но не только по неумению – по злому умыслу ради денег. Здесь вообще кошмар – это и 
бессовестно завышенные цены в аптеках, обеспечивающие их владельцам более 2.000% (двух тысяч 
процентов) прибыли на перепродаже готовых лекарственных форм, и массовое засилье фальшивых 
«лекарств», когда в тех же аптеках в красивых упаковках продают подделки. Хорошо еще, если в таблетки 
вместо лекарств обычный мел насуют, а не откровенную отраву, опасную для здоровья. 
Вот и получается – ни хороших врачей нет, ни лекарств… 

В тех же государственных органах, призванных организовывать систему здравоохранения и блюсти ее, 
процветает коррупция и откровенное воровство. Еще в министерствах расхищают все фонды – и деньги 
на социальные пособия, и деньги на лекарства больным, пенсионерам и инвалидам… Всё воруют! И все воруют!!! 

Это печальная и страшная картина «дерьмократии», а ситуация в обществе при таком положении дел 
в здравоохранении такова, что впору бросить клич «Спасайся, кто может»! 

Вот потому совсем неудивительным было Решение Совета Высших – ВЫДЕЛИТЬ ВРАЧЕЙ В 
ОТДЕЛЬНУЮ КАТЕГОРИЮ ПОДСУДНОСТИ. Судить их будут жестко, очень… Многих как убийц - каждую 
смерть припомнят! Иным из нынешних врачей было бы лучше вовсе не рождаться. 

Люди сами вынуждены спасаться. Так оно и есть уже на самом деле. Люди спасают себя сами, как могут, 
полагаясь только на самих себя. Пользуют себя травами, бабкиными заговорами, прочими рецептами 
народной медицины. Что-то помогает, что-то нет… Спрос «на здоровье» большой. А если есть спрос, то есть 
и «предложение». Многие спешат «поживиться на здоровье» - тут разные «целители» и «экстрасенсы» 
ползают. Много их нынче развелось, когда в здравоохранении такой бардак. «Нива» обширна, и 
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контроля никакого… так как тут не «ползать»? 

И вообще кошмар начинается, когда неумные, но тщеславные прохиндеи за 2-3 месяца быстренько 
проходят сомнительные курсы «тибетского целительства», а потом объявляют себя «всемогущими 
магами» тибетской медицины. Я настоящих специалистов тибетской медицины еще не встречал, да и убежден, 
что на самом Тибете их – единицы. Не в самой тибетской медицине дело – есть в ней, как и в каждой, и хорошее, 
и плохое, а дело в людях, которые используют тибетскую медицину не для пользы здоровья, а как удобную 
ширму для своих корыстных дел, тибетскую «вывеску», чтоб народ легковерный шел, и деньги нес. Просто 
«рубят зелень» - только и всего. А на здоровье людей им наплевать – прямая заинтересованность, чтоб 
люди больными были – чем людям хуже, чем больше болеют, тем больше денег принесут. 

Не могу я сказать ничего определенного по методикам Голтиса – не изучал их, да и времени сейчас вникать 
просто нет. Если Вам они помогают – значит, Вам они полезны. Выбор Ваш. 

Сейчас я много времени уделяю космоэнергетам по причинам, которые объяснил в статье о ясновидении, но я 
с ними работаю не как космоэнергет, а тем более врач, коим никогда не был, а как специалист в 
области многомерного пространства. Я не лечу, и прав у меня таких нет, и самовольно я их брать не собираюсь. Я 
не вмешиваюсь в их методики, мантры и проч. технологии – это их Дело, коль они за него взялись. 
И ответственность их. 
Я лишь помогаю им изучать теорию многомерного пространства в приложении к биологии тела человека. Вот 
тут очень много аналитической работы – необходимо анализировать большие массивы данных 
всевозможных источников, чтобы разгадать сами принципы устройства и работы волновых систем управления 
тела человека. 
Это сейчас главное – подготовить базу для последующего обучения космоэнергетов Высшими – мантры 
и конкретные методики Их прерогатива. От нашей работы требуется только сделать Начало - чтобы люди 
имели соответствующие способности и хоть понимали, о чем идет речь. И если в ходе этого изучения 
космоэнергеты сами находят правильные «ключи», то что в этом плохого, если волновые «ключи» 
обоснованы, имеют подтверждение теорией, ведическими источниками и подтвержденное 
положительное воздействие? Так развивается любая наука. 
Но вот сам поиск «ключей», ответственность за найденные решения и применение к людям лежит 
на космоэнергетах. Повторяю – я лечить не имею Права. 

Разумеется, что космоэнергетика академика В.А. Петрова и космоэнергеты не остались в стороне от Рассвета 
Сварога и неизбежного при этом разделения. Там тоже есть проблемы раскола, но они объективны и 
необходимы. Иначе при разделении просто быть не может. 

Часть космоэнергетов, как и часть людей, в силу возможностей своего разума и образования просто не могут 
понять теории многомерного пространства. Как им объяснять? Да и нужно ли? Они же по другую сторону 
баррикад оказались. 
Я бы так прокомментировал потуги отпадших: 

"В своем движении к Знанию мы поднялись на очередную вершину. Но не все, кто поначалу шел с нами, на 
эту вершину смогли подняться. Смешно получается - снизу отставшие кричат: 

"Ваш путь неправильный - мы в эту гору подняться не можем!" 

"Неправильный" только потому, что разумом подняться не можете? Понять элементарное? 

Ну и кричите себе на здоровье, если не можете - никто вам ноги переставлять не собирался и не собирается 
– принцип Пути к Истине един – 

"Объясняем только раз, и никого «за уши тащить» не намерены». 

Вот, собственно все, что я хотел сказать. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 
18.11.2007 

Скачать статью в виде ZIP-архива (42,3 Кбайт) 
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Ю. Бабиков 
09.10.2007

ПИСЬМО В БАШКИРИЮ
Здравствуйте, Ф.. Х..! 

Спасибо за письмо. 

Отвечаю по порядку: 

по священникам

Здесь нужно знать и понимать, для чего живет на Земле человек, какова цель вообще пребывания его на Земле, 
и как влияют религии на достижение общей цели жизни человека. 

Биосфера и жизнь на нашей Земле создавалась Высшими цивилизациями Бога-Создателя миллиарды лет 
только для того, чтобы в завершение созидания растительного и животного мира возникли условия для 
жизни человека. Только после этого и был создан человек как носитель души. Это главное – душа, а не 
тело человека. Тело только для того, чтобы душу носить. А душа рождается в Высших пространствах 
Цивилизации Альфа-Сети и направляется в тела людей для воспитания жизнью – в этом и предназначение 
Земли. Она как «детский сад» для душ. Только после того, как душа успешно пройдет воспитание и 
испытания жизнью в низших пространствах, она может стать ангелом с Вечной жизнью и пополнить 
собой население Альфа-Сети. В этом принцип увеличения населения и развития Высшей цивилизации. 

Нынче, к окончанию Периода самостоятельного развития цивилизации Земли, проблем по ней много - это 
и катастрофически низкий "выход" душ после воспитания (ради чего земная биосфера и создавалась, как 
"детский сад" для душ), и юридическая необходимость информирования людей перед Праведным Судом. 
А главная проблема в том, что ЛЮДИ ПОТЕРЯЛИ ДОРОГУ К СОЗДАТЕЛЮ, и все ее ищут в придуманных 
самими же религиях и проч. чепухе, как слепые. 

Нужно было показать людям потерянный путь на Небеса. Как? 

Как это сделать, причем на уровне современного знания, которого достигли на Земле, а не 
мифологическими сказками для "туземцев", из которых, не дай бог, может народиться очередная религия (вот 
уж этого не надо!). 
Вот и пришлось давать системное научное знание, чтобы через призму научного подхода люди сами поняли 
логику мироздания и естества окружающего мира, понимали реалии истины, а не принимали их как 
догматические установки "на веру". 
Так что издание и распространение книги не самоцель, а только средство. Цель же - заставить людей ДУМАТЬ, 
и протестировать заодно – а сколько же среди нынешнего населения таких думающих людей. Нельзя сказать, что 
их нет - есть, но мало, как раз в рамках тех предварительных статистических оценок, что были до издания книги. 
А это очень мало. Очень. 

И вся система знания находится в жестких рамках методологии подачи знания - сумма знаний книги и статей 
только необходимый минимум для развития и тренировки разума. Эти знания очень нужны, но лишь 
как необходимое начало. Нужно дать только старт, а не разжевывать все. 
От того, что я все объясню и отвечу на все вопросы, пользы людям не прибудет, и толку для развития души мало 
- НУЖНО ДУМАТЬ САМОСТОЯТЕЛЬНО. 

Вот для активации этого мышления и издавалась книга. 
Для того, чтобы объяснить все это, да так, чтобы люди понимали, а не принимали "на веру", как очередную 
религию, и потребовалось издавать книгу и несколько лет работать на сайте и форуме со статьями - открыть людям 
и многомерность пространства, и законы физики материи многомерного пространства, и логику 
развития Солнечной системы и Земли, логику законов микробиологии, творения и развития биосферы 
Земли, логику и сам процесс создания человека - Кем, когда и для чего он создан, каковы цели жизни человека. 
Все это в единой взаимоувязанной и безупречно логически обоснованной схеме теории. По этим 
фундаментальным знаниям и нужно, и можно МЫСЛИТЬ САМОСТОЯТЕЛЬНО. 

Зачем? 
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Наш разум определяет Ядро души - сапионный процессор, (внешне выглядит в виде шара - максимально 
устойчивая конструкция при минимальном весе и максимально возможном объеме - в случае чего все сгорит, а 
ядро-шар останется – как "черный ящик" в самолете) который работает подобно компьютеру, и по 
сходным программам. У души это ядро находится в голове - как раз там, где голова физического тела человека, и 
как раз там, где находятся 5,6,7 высокочастотные чакры тела человека - от 5 (подключение души к телу) и 
главным информативным внешней информации - 6 и 7. Путь внешней информации для процессора разума 
души минимальный – он непосредственно подключен к глазам, ушам и антенному модулю головного мозга тела. 

Только в отличие от обычных компьютерных программ программы разума самообучающиеся. Вы же сами 
это видите на примере наших детей. 
И это самообучение, самообразование и есть Путь на Небеса, Путь души к Вечной жизни. 

Почему? 

Внешнее проявление живого и работы нашего разума есть аура человека, а вот ПОКАЗАТЕЛЬ КАЧЕСТВА 
РАБОТЫ ПРОЦЕССОРА ДУШИ - ЦВЕТ АУРЫ, или, как его еще называют - ТИТР ДУШИ. 

По титру души видно уровень ее развития - достойна душа стать ангелом, или нет - главная задача воспитания 
в "детском саду". 

Аура у людей бывает разная - от соломенно-желтого у молодых душ, до синего у ангелов (или "индиго" в 
телах людей). Цветовой ряд радуги цвета ауры (красный оранжевый желтый зеленый голубой синий 
фиолетовый) условно разбит от светло-желтого до синего на 100 участков, от 0 до 100 - номер титра. Это как 
шкала термометра Цельсия, например. 
Очень удобно не придумывать названия оттенка каждого участка спектра, а просто сопоставить цвет ауры 
со шкалой, и сразу видно номер оттенка. Просто и удобно оценить качество развития души - заслужила она 
право стать ангелом, или нет. И ошибиться нельзя, даже если у индивида разное цветоощущение - при 
сравнении сдвиг цветности по шкале происходит автоматически. 

Когда человек занимается самообразованием и познанием мира, накапливает и анализирует информацию, то 
при работе разума в нем формируются новые нейро-логические связи - мышление становится более быстрым 
и качественным, повышается тактовая частота работы сапионного процессора души – меняется цвет ауры – 
выше частота - ближе к синему. 

Так что титр никто не назначает, никто его не присваивает - ЧЕЛОВЕК СОЗДАЕТ СЕБЯ САМ 
В САМОСТОЯТЕЛЬНОМ ТРУДЕ СОБСТВЕННОГО РАЗУМА. ЭТО ПУТЬ НА НЕБЕСА К ВЕЧНОЙ ЖИЗНИ, ПУТЬ 
К БОГАМ. А вот по цвету ауры, по качеству работы разума и отношению к Добру и Правде Создатель и 
принимает Решение - даровать данному индивиду Право Вечной Жизни, или нет. Пока аура не посинела - 
никто этот вопрос и рассматривать не будет. 

Как раз об этом говорил ариям Перун в своей книге, - только понять надо, и выводы сделать. Об этом и я 
постоянно говорю - учитесь, думайте, УЧИТЕСЬ ДУМАТЬ САМОСТОЯТЕЛЬНО. Не так ли? 
Это ЕДИНСТВЕННЫЙ ПУТЬ НА НЕБЕСА - ИНОГО ПРОСТО НЕТ. 

Да, Земля есть "детский сад" для воспитания душ - это Путь развития Высшей Цивилизации Альфа-Сети 
Вселенной. Ради этого и рождаются души людей, ради этого и создавали биосферу Земли и человека в ней. 
Новые силы ох как нужны на Небесах!!! Работы по созиданию новых миров хоть отбавляй! И хотя с Земли 
"выход" очень маленький, но важно качество - дураки Небесам не нужны... 

Никакие религии, никакие заученные догмы не помогут, никакое положение и деньги, никакой блат - 
только умение самому мыслить аналитически, самому иметь высокий уровень разума и знаний. 

Преступление религий против людей в том и заключается, что своими догматическими установками 
и положениями они как раз и давят живую мысль, запрещают людям думать, оставляя по вере невежественными 
в науках, и тем самым закрывая человеку путь на Небеса, Путь к Вечной жизни, что каждому по роду 
писано. Собрался синклит священников - иудейских, христианских, или мусульманских мулл (все равно, каких - 
суть одна) - обсудили, решили, постановили - вот так правильно, так отныне и думайте, и говорите. Не так 
ли происходит? А если человек что-то свое скажет - так это ересь! На костер его или камнями побить! Разве не так? 

Именно священники разделили людей по религиям, чтобы при этом командовать ими, как рабами, с них 
деньги собирать, жить за счет труда верующих, и в дележе доходов и паствы меж священства от этих 
религий заставили людей разных религий тысячи лет драться меж собой до убийства. Не так ли? Но ведь Бог 
для всех людей ОДИН – Тот, Кто человека и создал. Других быть не может… 
Но что там различные религии - люди меж собой насмерть дерутся даже в одних религиях, но разных 
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толкований тех же священников, не так ли? В христианстве насмерть сходились меж собой католики 
и православные, даже католики в своей среде дрались и дерутся до сих пор с теми же католиками-протестантами. А 
в исламе есть шииты, сунниты, ваххабиты, и каждые считают свою веру единственно верной и правильной, 
дерутся меж собой, убивая, убивая и убивая… Это ли не затмение разума??? 

Религии тысячелетиями не развивали разум людей, а губили мысль и мышление людей, подменяя его 
своими догмами и внешней службой - в этом и есть преступление - они своими надуманными догмами 
закрывали людям Путь на Небеса, закрывали дорогу к Богу-Создателю. Повторяю – в этом и есть преступление!!! 
Потому Создатель все религии Земли и уничтожит. Все! Без исключения!!! 
Посмотрите у Еноха - там об этом прямо прописано. 

Вот Вам ответ по священству. 

Поймите – я Вас не агитирую от своих убеждений в вере отказываться, не разубеждаю, а только говорю, как есть 
на самом деле. Люди интуитивно, по своей сути, душой тянутся к добру, а в религии якобы добро – все 
сладкими речами припудрено, а на деле – обман. Решение Вам принимать. Я понимаю, насколько это тяжело 
в возрасте мудрости, но тем не менее, Правда никогда не бывает лишней. Хочу сказать, что Это Ваше дело – кому 
и как поклоняться, верьте хоть в черта рогатого (все равно чертей нет) – только НИКОГДА НЕ 
ДЕЛАЙТЕ НЕПРОСТИТЕЛЬНОЙ ОШИБКИ – НИКОМУ НЕ ОТДАВАЙТЕ, НЕ ОБЕЩАЙТЕ, НЕ ЗАВЕЩАЙТЕ 
СВОЮ ДУШУ – ДУША ТОЛЬКО ВАША И ВАМ ПРИНАДЛЕЖИТ, БОЛЬШЕ НИКОМУ. Никогда нельзя 
душу отдавать никакому «богу». И вообще никаким образом в религиозной вере души не касайтесь, даже намеком. 
У человека всегда был и есть только ОДИН БОГ – Тот, кто человека создал – БОГ ПРАВДЫ – СОЗДАТЕЛЬ. К 
НЕМУ СТРЕМИТЕСЬ В ДЕЛАХ И МЫСЛЯХ. 

Но при рассмотрении следующего вопроса, Вы уж извините, я опять вынужден буду касаться религии – иначе 
никак не получается. 

Теперь о преступниках

Что же Вы думаете только о наказании? Неправильно это. Преступниками не рождаются, а становятся. 
Ведь изначально преступники таковыми не были - Человек рождается еще беспомощным младенцем, тянущим 
свои ручки к маме и доверчиво входя в этот мир и надеясь, что этот мир будет для него добрым и 
справедливым. Однако, оказывается, наш мир не такой… 

Общество начинается с человека, и на что ориентирован человек, таким и общество будет. Сейчас люди забыли 
о своем предназначении воспитать в себе Высшего, утратили дорогу к Небесам, ищут ее в религиях и проч. чепухе 
- корыстной погоне за золотом, наслаждениями и в тщеславии, совершенно забыв о душе. А там, где золото 
и корысть, зависть, ложь и ненависть, там и преступления. Это наши сегодняшние реалии. 

А как учили нас древние? Как они наставляли жить, когда еще нынешних ложных религий, войн, насилия 
и преступности в помине не было? 
Это Путь души к Правде и Вечной жизни, указанный Создателем в Ведах, и ныне забытый. Веда – это Знание. 
У людей не религии были, а ВЕДИЧЕСКИЕ ВЕРОВАНИЯ – ЗНАНИЯ ОТ БОГА, которые они 
хранили тысячи лет – Знания Пути на Небеса. Эти Знания давали ответ, как его найти человеку при его жизни 
здесь, на Земле, пройти по нему и не потерять этот Путь. На этот вопрос отвечают дошедшие до наших 
дней древнейшие источники ариев-славян, как, например, Книга Мудрости Перуна, написанная еще 
руническим письмом много тысяч лет тому назад, (не менее чем 7,5 тыс. лет). Вот выдержки из ее 
Четвертой Саньтии: 

«…Кто из людей одержим гневом неправедным, и прочими шестнадцатью пороками, а также кто 
нарушает Заповеди Богов и Предков, особенно Кровные Заповеди, кто населен тринадцатью вредностями - 
грешен тот. 
А кто обладает чистой Душой и Духом светлым, и живет согласно заветам Праотцев своих, тот безгрешен... 

Гнев неправедный, 
похоть, 
жадность, 
заблуждение, 
вожделение, 
жестокость, 
ропот, 
тщеславие, 
уныние, 
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влечение, 
зависть, 
отвращение, 
распутство, 
желание чужого, 
угнетение, 
злость 

- вот пороки Детей Человеческих, людям следует избегать этих шестнадцати... 

Каждый из них подкарауливает людей, желая завладеть их нутром, как охотник подкарауливает дичь... 

Хвастливому, 
похотливому, 
высокомерному, 
злопамятному, 
неустойчивому, 
отказывающему в защите 

присущи эти шесть грехов, совершаемых беззаконными людьми, несмотря на большую их опасность... 

Погоня за наслаждениями, 
враждебность, 
хвастовство своей щедростью, 
скупость, 
угнетение других людей, 
ложь, 
слабоволие, 
прославление своих ощущений, 
ненависть к Ладе-супруге, 

вот девять наихудших врагов человека... 

Соблюдение Заповедей, 
Законов Бога-Творца Единого, 
Законов Рода вашего, 
правдивость, 
сдержанность, 
подвижничество, 
самоотрешенность, 
стыдливость, 
терпение, 
стойкость, 
отсутствие зависти, 
принесение безкровных жертв, 
продолжение Рода, 
милосердие, 
внимательность, 
изучение Священной Ра-М-Ха ИНТЫ и Древних Вед 

вот шестнадцать обетов служителей Веры... 

Кто укрепит эти шестнадцать обетов, тот отличится на всей земле; 
кто соблюдает три, два или даже один из них, тот считается самоутвержденным; в отречении от пороков 
Мира Яви и не заблуждении заключается Безсмертие. 
Мудрые служители Веры их называют вратами Истины (Правды)... 

В саморазвитии есть восемнадцать качеств: 

сдержанность в действии, 
сдержанность в бездействии 
и целеустремленности, 
обуздание несправедливости, 
обуздание осуждения, 
обуздание самолюбия, 
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обуздание желаний низменных, 
обуздание гнева неправедного, 
обуздание уныния, 
обуздание жадности, 
обуздание наушничества, 
обуздание зависти, 
обуздание зложелательности, 
обуздание раздражения, 
обуздание безпокойства, 
обуздание забывчивости, 
обуздание многословия, 
обуздание самонадеянности. 

Так человек постигший саморазвитие... становится трезвым, он обладает восемью качествами: 

праведностью, 
способностью к размышлению, 
способностью к самоуглублению, 
способностью к исследованию, 
безстрастием, 
честностью, 
целомудрием, 
собранностью... 

Будьте правдивы Душой и Духом, Миры держатся Истиной. Их врата - Истина; 
ибо сказано, что в Истине покоится Безсмертие. 
Отвратясь от грехов, нужно исполнять обеты и заповеди. 
Таково поведение, сотворенное Единым Богом, через Истину приводит к Безсмертию... 

Сохраните люди неизменными Священные Писания: Ра-М-Ха ИНТУ и Древние Веды…». 

Все у древних было построено на Правде. А вот теперь сами скажите – какое общество, какая из религий 
так ориентирует человека? Какой поп или мулла в своих проповедях так верующих наставляет? В какой 
религии человек не «раб божий» или «раб аллаха», а действительно свободный человек со свободным разумом 
от всяких надуманных пут запретов, живущий Правдой, а не верой? В какой? Нет таковой… А ведь все 
наши общественные порядки нынешнего общества насилия, его нормы и законы исторически построены как раз 
по религиозным канонам или под их влиянием. Внимательно взгляните в историю: в средневековой 
Европе, например, все находилось под влиянием католической церкви, власть которой была выше власти 
королей. Ни один король, даже если он получил трон как законный наследник, не мог иметь всей полноты власти 
и быть королем, пока Римский папа не утвердит его назначение. Триста лет в Европе был разгул 
«святой инквизиции» - людей пытали в тюрьмах и сжигали на кострах. Никто не мог чувствовать себя 
в безопасности – даже короля священники могли обвинить в «связи с дьяволом», бросить за решетку, убить, 
а имущество конфисковать. Часто именно ради завладения имуществом и землями и выдвигались такие 
обвинения. Все оказывалось в руках церкви – вот как она накопила несметные богатства. На все 
требовалось разрешение Папы, даже на вступление в брак – он считался незаконным, если не был 
«освящен» церковью. А если кто пытался делать по-своему… тут у церкви всегда наготове были тайные 
силы, наподобие ордена иезуитов – немедленно посылали наемных убийц - в ход шли заговор, ложь, 
наветы, интриги, яд и кинжал. Мало этого? Церковь организовывала свержение неугодных военным 
путем, натравливала один народ на другой, провоцируя войны, вела преступные «крестовые 
походы»... (прикладываю файл по крестовым походам). Где тот «гроб господень»? Кто его видел? А сколько 
людей погибло… Все делалось в угоду церкви и по библии… И сами видите, что получилось, когда 
общество построено по религиозным канонам – тысячелетия людского горя, насилия, войн и преступности. 
Сегодня Римский папа рядится в белые одежды, выдавая себя чуть ли не за «святого поборника мира, веры 
и доброты»… А о кровавых преступлениях этой церкви ради золота против народов всего мира забыли? 
Правда заключается в том, что те «святые», на которых сегодня заставляют молиться, и те правители, 
которых почитать заставляют, сами по себе изначально были преступниками без морали и совести. Людей 
убивали и грабили – оттого у них и богатство, и власть. На крови людей и преступлениях все нынешние 
богатства построены, в первую очередь у церкви. Вот от них и власть такая… «Святая» христианская Библия – 
это черная книга Зла, сборник описаний жутких преступлений иудеев против людей, наставлений, как 
людей мучить и убивать. Да что там христианство? На ислам посмотрите. Прикладываю файл из энциклопедии 
об основателе ислама Мухаммеде, гробница которого в Медине – там все описано на основании 
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ПИСЬМО В БАШКИРИЮ

исторических документов, подробно, с датами и описаниями событий – все его преступления. 
Посмотрите. Прочтите. Эта статья уже 100 лет, как написана. 
Мухаммед был нервнобольным, страдал припадками падучей болезни или мышечной истерии. Свои книги и 
Коран он писал как раз во время припадков. Женился на престарелой вдове, как полагают, из-за денег. 
Все мальчики от брака больного Мухаммеда со старухой умирали. А сам Мухаммед, как получил хоть какую-
то власть от придуманного им ислама, как религии, приказывал грабить и людей убивать. 
Вы знали об этом??? Вот Вам и «вера»… 

Подрастая, ребенок видит, что справедливости нет – все разворовано и поделено между сильными и властными 
– они господа, а люди рабы. Господа богатые, сами купаются в роскоши и не работают, живут за счет 
присвоения результатов труда многих миллионов тех же обездоленных тружеников, надрывающимися 
в непосильном труде, но вечно бедных и неимущих. Какая уж тут «справедливость»? И так на каждом 
шагу, озлобляя человека в недоуменных вопросах – а почему так? Как только он пытается разобраться 
в справедливости, то ему кулаком под нос – знай, кто тут хозяин! Не так ли? Нынешнее общество зиждется 
на насилии и несправедливости. 
Все наше общество своими установками и обычаями насилия делает людей обездоленными, порождает у 
людей протест, вызывает озлобление, недовольство, приводящее к социальной напряженности, к насилию 
между людьми, убийствам, воровству и проч., проч., проч. Само общество, а не кто-нибудь, делает 
преступниками людей, заведомо честных и добрых по самой природе рождения. 
Получается, что те же прокуроры и судьи защищают интересы власти, которая состоит из богатых и служит 
только интересам богатых. А интерес их один – людей грабить и власть сохранить, позволяющую им это 
делать. Следовательно, наделенные властью прокурор и судья сами преступники, коль защищают 
преступные интересы. У них искать справедливости? Но судят-то они по законам, написанными богатыми, и 
в интересах богатых, а не простых людей. Но даже эти законы не соблюдаются - судьи и прокуроры взятки 
берут, всегда их брали и брать будут. Не так ли гласит весь опыт истории? Так какая тут справедливость, 
если преступника судят сами преступники, и судят по деньгам, а не по Правде? И эти преступники при 
власти честных людей судят и преступниками делают: - например, у труженика все отобрали, положенное ему 
по праву рождения – и землю, и долю общественного богатства, оставив ему только «право» спину гнуть на 
богатых. Даже зарплату за труд не платят – он взял горсть зерна, чтоб детей своих голодных накормить, так 
ему сразу несколько лет тюрьмы… За что? Прокуроры и судьи на ниве спину не гнут, а честного 
человека преступником сделали… Если народ восстанет, и их всех побьют – и богатых, и негодяев при власти и 
им подобных, и прокуроров с судьями, то Создатель только похвалит за это – люди имеют Право на самозащиту! 

Но есть примеры государств, где нет преступности, Финляндия, например. Страна маленькая, вода, камни и 
леса. Больше нет ничего, ни нефти, ни газа. А все живут зажиточно и в мире, нищих нет – практически 
нет социальной напряженности и преступности, и тюрем практически нет – по всей стране едва 
десяток заключенных наберется... Зачем преступления совершать? Все сыты и довольны… Россия рядом, но у 
нас как раз все наоборот – на одном полюсе неимоверные богатства, на другом – нищета народа. Оттого 
и преступность… Или нам нужно ждать милости власть имущих? Напрасно… 

Никого из богатых и власть имущих судьбы народа не интересуют, бесполезно ждать их милости – люди и их 
судьбы для них как еда – они же нас и жрут поедом, живут тем, что обирают нас и понукают нами. 

Оттого и все горести… 
Преступность порождает само общество насилия и несправедливости. И мы сами соучастники этого 
преступления, ибо все происходит на наших глазах, а мы не восстаем против несправедливости, не понимаем, 
и меняем причин происходящего. 

Бороться надо не с преступностью в больном обществе, а с самим больным обществом – тогда 
и преступности не будет. 
Нынешнее общество насилия должно быть уничтожено. Для того и нужен Праведный Суд, 
чтобы судить всех. 

Почему всех? 
Ныне преступна вся цивилизация, все преступления происходят на наших глазах – и преступления власти, 
которые мы и за преступления не считаем: вроде все по закону, она и власть, чтоб быть не подсудной… не так ли 
мы думаем? Преступный образ мышления уже проник в наш разум, и составляет часть нашего 
привычного менталитета, потому мы их не замечаем, привыкли к насилию, лжи и несправедливости. 
Молчим, покоряемся, - и этим только способствуем преступлениям. Потому нужно судить сразу всех на планете, 
- судить и нас, и наш образ мыслей. Люди не могут, и не имеют Права этого сделать – они все подсудны. Кто 
судить будет? Судить все человечество будет Создатель – только Он имеет Право единолично решать 
судьбы человеческие – Он же людей создал, Ему и судить. Больше никто такого права не имеет. И судить будет 
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по Своим Законам. По Правде. Вот так. 

Дело в том, что еще до религий, когда люди жили по Закону Создателя, неприятие мер к нарушителю 
считалось содействием в преступлении, и такого человека судили наравне с преступником, как сообщника. И 
судили не назначенные властями судьи, для которых это работа, и не по преступным законам властей и за деньги, 
а преступника судили сами люди по совести и Правде, по Закону Создателя на общем сходе села или деревни, где 
это преступление случилось. Все на виду, и все честно – без денег. 
Все знали, что возмездие за преступление неотвратимо будет, и будет суровым. Никто не спрячется от глаз 
людских, и никто от суда не уйдет – никакой начальник, богач или даже царь. Народ в любую секунду мог 
любого призвать к ответу, и простолюдина, и царя, и вынести справедливое решение о наказании по 
мере содеянного – мог и власти лишить, и состояния, или вообще с позором изгнать с родной земли. Как 
жить потом? Где? Кто вынесет такой позор и осуждение всех граждан? Всех, с кем жил рядом? Как им в глаза 
потом смотреть? Кто такое вынесет? Потому и преступности не было, и тюрем тоже. 

Чтобы искоренить преступления в будущем, нужно устранить Старый мир и построить Новый 
по Законам Создателя, по Правде. 

О пророках

Много их было, они могли видеть настоящее, прошлое и будущее. Но были и вымышленные «пророки». У 
всех пророков, и реально существовавших, и вымышленных, была общая особенность – они отличались от 
обычных людей тем, что имели связь с иными мирами, с космосом, с Добром и Злом. Но как отличить их? 
По делам. 

Об одном из них, об основателе ислама Мухаммеде я уже рассказал. Вам решать, как отнестись к этой информации. 

И сейчас много таких, даже называют себя чуть ли не посланниками бога. Чушь все это – 
Посланников Создателя на Земле никогда не было, и нет. 

Дело в том, что Посланник Создателя – это не звание какое, а СТАТУС. И этот статус дается Создателем не для 
того, чтобы на песочке прохлаждаться, а для выполнения конкретной задачи в отношении человечества Земли, 
если таковая возникает. Думаю, сами понимаете, что поручение Создателя начинает исполняться немедленно, 
как только было отдано, и без каких-либо задержек. Нет во Вселенной никого выше Создателя, потому никто 
не вправе и никакими силами не может помешать исполнению такого Поручения – ни армии, ни 
президенты, никто! У него – Поручение Создателя! Поручение должно быть исполнено!! Решение Всевышнего!!! 
Поэтому, чтобы исполнить Поручение Создателя, Посланник наделяется соответствующими Полномочиями 
и Возможностями – никто и ничто его остановить не может, никакое оружие и даже атомная бомба – ничто! 
И никого ему просить не нужно, клянчить, доказывать, что он Посланник – его возможности такие, что любой 
сразу поймет, что это Посланник – перед ним все люди падут на колени, и горы будут дрожать только от 
одного звука его голоса. 

А нынче какие-то личности во всеуслышание кричат, что они «пророки» и чуть ли не «посланники», 
только признайте их, обивают пороги приемных разных организаций и ведомств, денег и привилегий себе 
требуют, строчат «обращения к президентам, к правительствам и человечеству», один даже себе парадный 
мундир пошил по особым лекалам, якобы «переданные с небес»… Угрожают, что если президенты и люди их 
не признают, не дадут им всего, что они просят, людям хуже будет. Получается, что если их не признать, то ничего 
у них не получится, и они ничего выполнить не смогут. Фактически получается, что какой-то 
засранный президентишка сильнее Создателя, если из-за его отказа «посланник бога» поручение «бога» 
выполнить не сможет. Чушь какая… Самозванцы все это, и причем неумные! Место им в психушке! 

Сами подумайте: мог ли Христос быть посланником Бога, если его якобы арестовал и казнил какой-то 
засранный синклит грязных еврейских раввинов с вечно гнилыми зубами? Еврейские раввины сильнее 
Бога оказались? Чушь… 

Да, были особые люди раньше в ту пору, когда у человечества не было средств связи и информации, а 
Небесам вмешиваться нельзя было – Период самостоятельного развития человечества. Они ходили по городам 
и селам, рассказывая о Небесах и Создателе, чтобы люди помнили и не забывали. Потому их и называли 
– «Странниками», они не имели статуса Посланника, положенных при этом прав, полномочий и 
возможностей, действовали на свой страх и риск без поддержки Сверху, - потому и гибли часто – Зла на 
Земле много. 

Иисус Христос или Мухаммед были Странниками? Нет, никак не могли при своей падшей морали – по делам 
видно. Христос был педерастом, и собирал таких же неграмотных педиков себе в «апостолы», да 
проституток поощрял, а Мухаммед был душевнобольным, на богатой старухе женился, прежде чем себе гарем 
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завел, а потом приказывал людей убивать. И с такой моралью эти люди от Бога были? Никогда!!! 

Настоящие Странники были высокообразованными, честными и порядочными людьми, очень скромными 
и добрыми. Много их было, и погибло много – только евреи казнили нескольких. Последнего звали Казолуй. 
Это был высокий, ростом под два метра, мощный эллин с голубыми глазами и золотистыми вьющимися 
волосами. Очень сильный. Нес людям Правду о Небесах и Создателе, помогал людям, лечил их наложением 
своих рук. Его евреи поймали, сделали рабом и казнили в Иерусалиме 4-8 марта 166 года до нашей эры. Ему 
в тюрьме сначала евреи кисти рук пилой отпилили, а потом живого распяли на кресте, оставив мучительно 
умирать под палящим солнцем. Четыре дня мужик мучился… Повторяю – это сделали евреи – тогда в Иудее 
римлян еще и в помине не было! 
Вы что-нибудь раньше о Казолуе слышали? Хотя бы имя его? Нет… 

Это только потом, почти через 200 лет, около 60-х годов нашей эры, на основе преданий о подвиге Казолуя, 
евреи придумали миф о еврее-мученнике Иисусе, якобы пришедший к евреям от бога, и казненный 
«жестокими римлянами». Бей римлян! Они еврея-«богочеловека» убили! Это для того, чтобы население 
Иудеи поднять на антиримское восстание. Ложь тогда хорошо продумали и обставили: люди Древней 
Иудеи помнили об распятом, но кто там разберет – когда это было – 30 лет назад, или 200? И как того 
казненного звали, забыли. Иисус? Значит Иисус… А для предания «достоверности» наградили 
вымышленного персонажа всеми качествами еврея – педерастией, нечистоплотностью, аморальностью и проч. 
Вот такой у них «святой пророк» получился… 
А потом, через 300 лет, во времена римского императора Константина, нашедшего в евреях опору в борьбе за 
власть, этот «святой» в качестве новой религии пригодился… Вот так христианство и появилось со всеми 
своими фальшивыми «святыми» и «пророками». Так же и в исламе. Вот Вам и «пророки»… 

Зло всегда маскировалось под добро и выставлялось напоказ. Таких «пророков» в религиях обязывали чтить 
и почитать, как святых. А подлинных пророков Добра убивали, и память о них уничтожали. Можете ли 
Вы вспомнить несомненно добрых пророков этой цивилизации? Тех, кто по делам добрые??? 

О богатстве

Вы написали «…о богатстве, т.е. золотых вещах…». А это неправильно – нельзя отождествлять богатство 
и золото – это совершенно разные вещи. Я не буду говорить об этимологии самого слова «богатство», и о 
его скрытом смысле, а расскажу в том понимании, как сегодня мы воспринимаем значение этого слова. 

Богатство это не грех, а необходимое и естественное состояние человека – труд и достойная плата за него 
делают человека богатым, а не воровство. Для трудового и доброго человека нищета и бедность ненормально, 
- таким он становится, когда его постоянно обворовывают, присваивая плоды его труда. Трудовой 
человек никогда труда не чурается, потому он просто обязан быть богатым, а не бедным. 
Бедными должны быть только бездельники, а не наоборот. 

Если в обществе трудовой человек беден, а бездельник богат, значит ненормально само общество, 
и его нужно менять. 

Богатство и материальный достаток в труде для семьи – обязанность отца и необходимое условие 
для воспроизводства нации – если детей прокормить нечем, то как их рожать? Голодная мать здорового и 
крепкого ребенка выносить и родить не сможет – потомство хилым и больным будет. Многочисленный, здоровый 
и счастливый народ – основа процветающего общества и крепкого государства. А здоровые и счастливые дети 
могут рождаться и воспитываться только в материальном достатке крепкой семьи, а не в бедности и нищете, 
в семейных скандалах и склоках от постоянной нужды. 

Ресурс воспроизводства семьи – ее богатство. Ресурс воспроизводства нации – общественное достояние и 
богатство народа. Как прокормить детей в семье и весь народ, если не будет богатства ни у семьи, ни у народа? 

Вы с горечью пишете о вымирании башкирского народа. То же самое происходит и с русским народом. В 
этом виноват не народ, а кремлевские правители-евреи, ограбившие весь народ и каждого, отобравшие все 
ресурсы воспроизводства, и этим намеренно создающие условия для вымирания народов России. Своей 
фальшивой «приватизацией» они попросту обокрали народы, отобрали у народа всё и разграбили все 
средства воспроизводства нации – его богатства и национальное достояние. Они сделали всех нас и все 
народы России нищими, потому народы вымирают. Чем детей кормить, если самим не хватает? Это 
они, кремлевские евреи, виновны в этом откровенном геноциде. Они не просто уголовные преступники, 
а совершили преступление перед человечеством и человечностью – создают условия и проводят политику 
геноцида всех народов нашей огромной страны. 
Думаете, они не понимают, что творят? Прекрасно понимают, давно знают, и делают это умышленно. 

http://voprosy.babikov.com/Articles/2007-11-21-Bashkiriya.html (8 из 12) [18.08.2009 18:38:29]



ПИСЬМО В БАШКИРИЮ

Вот, посмотрите интереснейший документ – прикладываю. Это как формируют задачи по истреблению 
народов России, направляют и определяют политику кремлевских иудеев их заокеанские покровители. 

В августе 1998 года у евреев в Нью-Йорке состоялись торжества, на которых с откровенной речью выступил 
Аби Фоксман – президент А.Д.И. (еврейская организация США): 

«Джентльмены! 
Приветствую вас на второй встрече по случаю столетнего юбилея учеников Старейшин Сиона. Мы достигли 
всех целей, сформулированных на нашей первой встрече 100 лет назад. Мы управляем правительствами. 
Мы создали противоречия среди наших врагов и заставили их уничтожить друг друга. 
Мы заставили действительно замолчать критиков наших дел, и мы самая богатая раса среди людей на земле. 
Я говорю о смерти белой расы. Мы полностью уничтожим все средства воспроизводства 
так называемой расы арийцев. 
Настало время удостовериться, что белая раса угасает через геносмешение и фактически сведенную 
к нулю рождаемость. 
Мы все наслаждались видением: многократно повторенными кадрами со всего этого мира – последними 
белыми детьми, играющими с тёмными детьми, и знаем, что это – путь к окончательному разрушению 
белой расы. Мы можем разрушить древнюю чистую линию крови арийцев, побуждать к альтруизму 
и производству смешанного потомства. 
Существуют более агрессивные программы. Их цель – уничтожение следующего поколения 
белых детей – заслуживает любой цены. Мы хотим, чтобы каждый белый отец чувствовал неудобства от 
белых детей и производил смешанное потомство. 
Мы должны использовать нашу власть для шельмования белых мужчин и женщин, тех, кто ещё 
собирается сохранить свою расовую чистоту. Они будут в Новом обществе подвергнуты остракизму. 
Чтобы гои не могли объединиться, их надо убивать и заключать в тюрьмы. 
Мы воочию убедимся в конце белой расы лишь тогда, когда разрыхлённые умы впечатлительных белых 
детей превратят их в агентов их же собственного разрушения. Уже наши усилия в создании «людей» этого типа 
для белой расы привело к успехам. Эти мужчины уже не самостоятельные люди. 
Люди, вы и ваши предки интенсивно работали, чтобы удостовериться, что у нас будет власть для 
того, чтобы держать судьбу белой расы в своих руках. Теперь мы имеем это. 
ПОГИБАЙТЕ, АРИЙСКИЕ ГОИ (РОГАТЫЙ СКОТ!)» 
(Конец речи) 
«The National Observer» - Нью-Йорк, 25 августа 1998 года. 

Всё они делали и делают намеренно и осознанно: и разложение морали через распространение проституции 
и порнографии через СМИ, и усиленно рекламируют педерастов типа Бори Моисеева, и стерилизацию мужчин 
под видом «смены пола», и рекламу браков белых девушек с неграми – даже телеведущие полунегритянки 
и полунегры на российском телевидении есть. 

А вот перевод фашистской книги 1940 года о расовой политике и законах по заботе о 
прогрессивном воспроизводстве населения Германии. 

Сравните там и здесь, что сегодня происходит в России. 

А эту книгу написали, и такую здравую демографическую политику проводили те же евреи – А.Гитлер и 
его окружение – евреи Геббельс, Гиммлер, Гесс. Просто тогда они были заинтересованы в увеличении 
германского народа, чтоб в семьях было как можно больше детей, и у Германии появились силы и уверенность 
в войне против СССР. Ту войну те же евреи организовали, и ее целью было стравить два арийских народа - 
Германии и России, чтоб поубивали побольше друг друга. 
Тогда они были заинтересованы в умножении народа Германии, теперь – в истреблении народов России. 

И все это делают те же евреи, стоящие у власти - всё они понимают, и делают умышленно. Народ ограбили, и 
чтобы этого люди не понимали, стараются из людей дураков сделать – уничтожают образование в школах, 
чтобы наши дети недоумками росли и были способны лишь на черновую работу слуг и уборщиков. 
Убивают молодежь наркотиками, развращают молодое поколение, насаждая проституцию, педерастию, разврат 
и насилие, постоянно врут – посмотрите - на телевидении одни евреи! Всеми силами Правду скрывают. А чтоб 
народ не возмущался, на него одели путы религии – строят церкви и мечети, где вчерашние коммунисты-евреи, 
а ныне чиновники-дерьмократы при власти, со свечками в руках стоят вместе с попами или с муллами, и под 
маской религиозного добра и смирения уговаривают народ быть покорным. Не так ли? 
Религия помогает властям грабить и убивать народ. 
Проста политика власти, убивающая народы – вас ограбили до нитки, а вы смиритесь, молитесь 
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богу в нищете и подыхайте от бедности. Только и всего. 

Вот Вам и роль богатства – без богатства народ умирает. Без богатства никак нельзя. 

О золоте

А вот это богатство ложное, просто металл, годится лишь на женские украшения, и сейчас появилось 
его техническое значение в электронике. Остальные сферы применения золота мелкие и столь незначительные, 
что о них и упоминать не стоит. Еще есть металлы благородные, и куда более ценные и полезные, чем золото. 
Так что нет ничего зазорного в том, если на женщине золотые украшения – этот металл как раз для этого и 
годится, потому для женщин в основном и предназначен. 

Золото - металл редкий, и не ржавеет, добывается сразу в виде самородного металла, а не руды, легко 
поддается обработке, потому его удобно было использовать как деньги, - так уж сложилось исторически. Но 
золото ценили не всегда – в Древней Греции, например, за кусок железа давали по весу в четыре раза больше 
золота. От золота в хозяйстве проку мало, а железо – кормилец. Из железа можно и лемех плуга изготовить, 
чтоб землю обработать и хлеб посеять, и серп выковать, которым этот хлеб убрать можно. И вообще, из 
железа можно сделать массу полезных вещей – от портняжной иголки и ножика до оружия. А что из мягкого 
и тяжелого золота сделаешь? 

Главное не в золоте, а в отношении человека к нему. Ценность золота лишь условна, и в цене до тех 
пор, пока эту цену признают люди – не богатство это – всё золото отдадите за кусок хлеба, если есть нечего будет. 
А если человек всё готов сделать ради никчемного золота, и ослеплен им, не понимая его подлинной сути, то 
он совсем пропащий. И поделом тому. 

Об искусстве и музеях

Неужели у Вас есть мысли о том, что в Новой цивилизации будет негативное отношение к искусству? Как же 
без него? Искусство развивает и укрепляет душу, развивает видение прекрасного и 
высокого, подлинно достойного человека. Картины с великолепными пейзажами, прекрасными людьми, 
где художник силой своего творчества смог передать их характеры, прекрасный внутренний мир и высокую 
мораль. Что тут плохого? Или прекрасные статуи. Народное творчество. Такое искусство просто 
необходимо развивать. 
Но развивать искусство подлинное, а не мнимое. 

Я говорю о мнимом искусстве как о тех низкопробных направлениях псевдоискусства, не имеющего 
никакого отношения к нему. Это бессовестная «мазня» типа абстракционизма, импрессионизма, 
авангардизма, неоавангардизма и проч., проч., проч. «измов». К примеру, возьмите ужасную мазню Пабло 
Пикассо в его «Гернике», или «Черный квадрат» Малевича. Низкопробную мерзость за «шедевры» 
выставляют, рекламируя своих «гениев» - иуд, да с государственных бюджетов огромные деньги за них вымогают, 
и выставляют в известнейших музеях как «гениальные произведения» человечества. Мразь! Издевательство 
над искусством, подмена истинных ценностей на ложные. Подлинных художников, творящих 
действительно шедевры пейзажей, портретов и народной жизни затаптывают, замалчивают, обрекают на нужду 
и лишения, а своих отморозков, которые и кисть держать не умеют, а не то, что картины творить, 
напоказ выставляют, чтоб им поклонялись. 
И так везде. 
В киноискусстве, например, всячески выпячивают никчемного еврея Тарковского, величая его «гением», или 
того же еврея Хичкока с его фильмами ужасов. 

Образцы настоящего искусства должны жить среди людей, наполняя красотой их повседневную жизнь, 
выставляясь в присутственных местах, чтобы все видели, а подлинные шедевры – в залах множества музеев, а 
не быть спрятанными в частных коллекциях или десятилетиями быть сокрытыми от людей и пылиться в 
музейных «запасниках». 

Для личного пользования в домах лучше использовать хорошие копии признанных шедевров – скульптурные 
копии и репродукции картин - это доступность и массовость искусства для народа, возможность соприкосновения 
с прекрасным в нашей повседневной жизни. И для шедевров безопасно будет от случайных бытовых 
повреждений. Жизнь есть жизнь, и всякое бывает, и дети могут картины «подкрасить» чем-нибудь, и мухи 
загадить, и жировые загрязнения, наводнения и пожары, в конце концов. Потому для жилищ – копии, а не 
сами шедевры, которым в музеях и общественных местах нужно и должно обеспечить хорошие условия 
сохранности и безопасности. 
Шедевры нужно хранить и приумножать для духовного богатства нации, и ее будущих поколений. 
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О еде

Честно скажу, что я привык к мясу. Но это неправильная еда – гораздо лучше рыба и овощи, фрукты – в них есть 
все необходимое, и нет такого тяжкого груза шлаков, как в мясе животных. 
Нужно будет постепенно переориентировать новые поколения на здоровую пищу, оставляя поначалу и мясо, 
кстати, но в гораздо меньших пропорциях. Чтоб проблем ненужного ожирения не было, и болезней от него. А 
там люди сами решат, какая пища полезнее и легче. 

Теперь о Ваших личных вопросах

…… 

Я не обладаю «ясновидением», поэтому по фотографии не могу рассказать, например, о карме человека. И не 
хочу так видеть. Я не гадалка. У меня ЯСНОЗНАНИЕ - более широкое и всеобъемлющее понятие, 
нежели ясновидение. Это понимание окружающего РАЗУМОМ и возможность анализа скрытой сути 
вещей. Поэтому многое вижу и понимаю, и объяснить могу. 

Да, хорошие у Вас фотографии, добрые. Но дефекты на них чисто технические. 
Там, где «радуга» по земле – это линзовая засветка объектива от Солнца. Обратите внимание – она 
четко ориентирована по солнцу. 
Там, где полосы на изображении – это дефекты пленки и пленочного фотоаппарата. 
Да, в зоне Жигулевского разлома материковая плита имеет много трещин, по которым проходит излучение 
ядра Земли, образуя «аномальные» зоны. Но в Вашем районе с этим спокойнее, чем в Жигулях, да и 
витонное излучение так на пленке не проявляется. Повторяю – это дефекты пленки и затвора фотоаппарата. 

У электронных (цифровых) аппаратов таких дефектов нет, и возможностей гораздо больше как для 
фиксирования невидимых объектов, так и для их компьютерного анализа при изменении параметров 
снимка (яркость, четкость, фоновые проявления и т.п.) 

………………………… 

О книге

А вот по своей книге скажу, что не для богатых она выпускалась и не для денег, а для умных. Для людей. Чтоб 
такая книга не на полке стояла, а ее постоянно читали и перечитывали. А тут дешевый клееный переплет в 
мягкой обложке не годятся – после первой же читки рассыпаются. Нужна настоящая белая бумага, первого 
передела из древесины, а не та, дешевая серая или желтоватая газетная, третьего или четвертого передела 
из макулатуры, на которой сейчас книги печатают. Такая бумага через 2-3 года становится ломкой и рассыпается. 
Переплет тоже нужен настоящий, и обложки твердые с качественным покрытием. А все это дорого, очень. К тому 
же информация в книге сложная, в черно-белом исполнении труднее усваивается, потому приходится 
цветной делать. А это очень дорогая многоцветная офсетная печать – каждую страницу приходится по четыре 
раза пропечатывать в разных цветах. 
Опять дорого. Чтобы вернуть банковский кредит на выпуск книги, пришлось продать свой новый коттедж – 
сейчас так и живу в своей старой квартире. 
По состоянию на май 2002 года издательская себестоимость книги составляла 420 рублей в тех ценах, когда 
бензин 5,70 стоил, и продукты были вдвое-втрое дешевле, даже чем пару месяцев назад. При этой 
инфляции нынешняя цена в 1000 руб. за книгу даже не покрывает её себестоимости, прибыли никакой, 
а происшедшее в последние месяц-два практически удвоение цен на продукты питания сделала этот разрыв 
еще более ужасающим. 
Хочу я этого, или нет, жизнь уже не спрашивает – я буду вынужден поднять цену еще больше, до 1.500 – 2.000 
за экземпляр. Или даром ее отдавать? Себе в убыток? Сколько же можно??? 

Или опять книгу будете называть «для богатых»? 

И при всех таких затратах книга должна быть безупречной по содержанию, чтобы не стыдно было на книгу 
свою фамилию ставить. А это необходимо, поскольку псевдоним здесь неуместен – негоже Правду «из-за 
угла» говорить. Потому и работал у компьютера над редактированием книги и подготовкой ее к печати полгода 
по 16-18 часов в сутки. 
Я понимал, что в нынешней цивилизации «балом правит» Зло, и всё Зло на Правду ополчится, и в мой 
адрес пойдут самые негативные посылы. Понимаю почему, всего через 3 месяца после выхода книги и всех 
этих трудов у меня жуткие инфаркты случились, что выжил чудом – как мишень на острие ненависти Зла 
оказался… К потерям материального благосостояния и здоровье потерял. Инвалид теперь. 
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Понимаю, почему сейчас все еще жив – Небеса Правду берегут. Душа – ГЛАВНОЕ. 

Вот и все, что я хотел сказать. 

Не обессудьте. 

Извините, что задержал с ответом – работы своей много, и над письмом работал урывками, сколько возможно. И 
не каждый день это удавалось – здоровье же серьезно подорвано – после инсульта ходить не могу - по квартире 
на инвалидной коляске передвигаюсь. 

…………………… 

До свидания. Добра Вам и здоровья, и благ всем Вашим близким. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

09.10.2007 

Скачать статью в виде ZIP-архива (29,7 Кбайт) 
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На первую страницу  |  «Мировоззрение или возвращение Прометея»  |  «Накануне»  |  «Круги на полях»

Ю. Бабиков 
21-23.11.2007

АНАЛИЗ ЕГИПЕТСКОГО КАМНЯ С РАСПИЛОМ
Да, очень интересные египетские снимки прислал из Набережных Челнов Михаил Иващенко. После 
прочтения моих статей о Великих пирамидах он не поленился, съездил в Египет, и многое увидел своими 
глазами. Простой человек увидел то, что титулованные ученые или не видят из-за своей ограниченности, 
или умышленно скрывают от людей, дабы не рассыпалась в прах их ложь о египтянах, якобы с молотком и 
зубилом на одном «пупе» построивших Великие пирамиды. Тогда всем этим «светилам от науки» 
придется признать свою несостоятельность. А их диссертации, ученые степени и теплые должности 
«египтологов» просто «накроются медным тазом». 

Вот что пишет Михаил: 

19.11.2007 

«…После прочтения Вашего цикла о пирамидах у меня появилось большое желание увидеть всё это 
своими собственными глазами. "Поднапыжившись", мы с женой этим летом всё-таки смогли съездить в Египет 
и побывать на пирамидах. 
Не хочу быть навязчивым, но если Вам это будет интересно, хочу показать Вам некоторые, интересные с моей 
точки зрения, фотографии. 

Особенно меня заинтересовала вот эта чёрная плита, которую я назвал "Рабочий стол" - у неё, когда 
присядешь вровень с плитой, идеальная поверхность, как будто её на станке с ЧПУ обрабатывали. А под ногами 
у меня угол плиты, я его покрупнее снял - там пропил, ему, как я понимаю, минимум 4000 лет. Пилили, 
эдакой знаете ли, гигантской "болгаркой", а потом откололи в сторону. Но больше меня поразили блоки, лежащие 
в запаснике - дворик арматурой заварили, чтоб никто не видел и вопросов не задавал - их как будто по 
одному лекалу вырезали. Впечатлило основание пирамиды - сама пирамида рассыпается, а блоки у 
основания ничего не берёт - как будто вчера вырезали. Там вокруг столько идеальных поверхностей, и 
каких величин, а нам лапшу на уши вешают - "молотками и зубилами" вырубали, ага... Ну, и я на фоне Сфинкса…» 
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21.11.2007 

Привет, Михаил! 

Да, камешек Вы нашли знатный. И не только он - черные камни всей площадки - все они явно на станке вырезаны, 
и размерчик один, солидный. Камни очень древние – уже рассыпаться начали. Кто нынче будет улицу 
мостить полуметровыми по толщине каменными блоками? «Бураны» или «Шаттлы» сажать? Тут на века 
строили… и давным-давно, судя по этому камешку. 

Похоже, что это прочнейший диорит - из него египтяне и статуи делали, и те знаменитые сосуды, 
которые технологиями современной техники сделать вообще невозможно. 

Распил 100 процентов машинный - хорошо виден как след фрезы (ее толщину и диаметр можно определить), так 
и на распиле присутствуют все характерные признаки именно для машинной фрезы, причем высокоскоростной 
– подача на оборот малая – рисок не видно. 

Обратите внимание - в нижней части распил гладкий, а в верхней видна шероховатость полумесяцем. Такой 
след только у высокоскоростной фрезы - внизу она плотно "сидит" в распиле (стенки гладкие), а на выходе из 
камня свободно вращающееся полотно фрезы колеблется (вибрирует) от пульсирующих усилий резания на 
зубьях. На воздухе фреза «поет» с характерным звуком, а в верхней части распила зубья боковыми 
кромками немного грызут камень, вибрируя перпендикулярно плоскости распила (диску фрезы), образуя 
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подобную шероховатость. 

Можно в доказательство этим мудакам-ученым, которые кроме своих "кибинетов" и глиняных черепков, жизни 
и производства не видели, и "на соломе не спали", представить фото современного производства диоритовых 
блоков - распил, станки с фрезами и проч. 

Более того, распил велся стальным инструментом с твердым зубом (видимо, алмаз), с водой. Это хорошо видно 
- диорит твердый, и его пилить можно только специальным алмазным инструментом. Инструмент имел 
стальное полотно - на стенках распила в нижней части, где материал плотно держал фрезу, виден 
характерный налет ржавчины - стальное полотно терлось о камень, оставляя в порах микрочастицы железа, 
а подаваемая в распил вода его окислила - вот Вам и ржавый налет на распиле. 

Кто не верит – пусть сами делают химанализ. 

Этот эффект хорошо известен всем токарям, которые точат сталь с эмульсией - при первой же стирке 
невидимые микрочастицы металла, засохшие в каплях эмульсии на белой майке, например, тут же 
"расписывают" ткань пятнами ржавчины. Я так в свое время свои майки повыбрасывал - такую ржу уже ничем 
из ткани не вывести. Пробовал. Проще выбросить. Потому токари под спецовки маек никогда не надевают. 

А на камне такая ржа остается навсегда, пока этот слой не срезан полированием в масле. 

Теперь осталось только точно датировать камень и распил, хотя бы плюс/минус 100 или даже 1000 лет - и 
можно "ученых" смело возить "фейсом об тейбл". Ничего эти мудаки возразить не смогут. 
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А по этим огромным каменюкам-бордюрам, что в загончике заварены, вообще комментарии излишни - 
как фрагмент склада промышленного производства обработки камня. 

 

И точку съемки Сфинкса выбрали замечательную - между Сфинксом и пирамидами прекрасно виден 
песчаный холм, закрывающей основание пирамид и скрывающий под собой ту аллею сфинксов, о которых 
говорила девочка. 

22.11.2007 

«…вот фотография, мне её трудно было сфотографировать, охранники меня всё время с пирамиды сгоняли. 
Может, конечно, там ничего такого нет, но мне показалось, что так могло выглядеть защитное покрытие 
пирамиды. Мне пришлось забраться повыше на великую пирамиду, чтобы сфотографировать эту стенку 
за неприглядной оградой. Какая обработка!..» 
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Покрытие Великих пирамид было из шестигранных плит. 

Здесь же у тебя фрагмент вспомогательных сооружений – так называемые «поддерживающие» Топореперы. 
Они необходимы для ориентации луча и прицеливания его на движущуюся цель в окружающем 
околоземном пространстве и на Земле, когда пирамиды использовались по боевому назначению, как 
оружие. Топореперы с севера и запада от пирамиды были. 
Ты и снимал с севера или запада от пирамиды, и прямо с пирамиды. Пирамида у тебя за спиной была. Сам 
же пишешь, что на нее забирался для съемки. 
По лучам солнца более подходит, что это фрагмент западных сооружений. 

Но снимки потрясающие – великолепное качество каменной кладки, уже простоявшей тысячи лет. 
Массовое машинное производство высокоточных каменных блоков. 

Такую идеальную геометрию и прилегание блоков медным зубилом изготовить? Вот дать бы это зубило 
этим горе-«ученым» - пусть сами попробуют вырубить… а потом и доказывают, что они были правы, и это 
не машинная обработка камня! 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

23.11.2007 

Скачать статью в виде ZIP-архива (453 Кбайт) 
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Ю. Бабиков 
24.11.2007

Дополнение к статье о медицине
Предлагаю небольшое дополнение к статье о медицине. Это письмо я получил совсем недавно. Тут 
страшное свидетельство о нашей "медицине"... 

Здравствуйте, Юрий Анатольевич! 

......................................... 

По поводу медицины и образования в этой сфере. Я сама оттуда. В детстве меня чуть не убили ударными 
дозами антибиотиков и хотели почку отрезать. Несколько раз лежала в больнице. Уж не знаю, какими 
методами гипноза владели советские врачи, но им удавалось играть на эмоциях родителей больных детей. Я 
видела, что бывает с теми, кого лечат до конца. Это страшный конец. В моей ситуации странно то, что оба 
родителя из науки (мама - физиолог, папа - биохимик). И ни одна извилина у них не шевельнулась, даже когда 
я почти перестала вставать с кровати. Они слепо верили этим убийцам. И как хорошо, что у меня 
хватило способностей к анализу и интуиции (а может и опыта прошлых жизней) чтоб остаться со всеми органами и 
в критический момент отказаться от всей этой отравы! К сожалению, из-за этого всего нормальное образование 
для меня закончилось на 7-м классе. 

Конечно же, моим вторым среднеспециальным образованием было медицинское (лабораторная 
диагностика). Высшее медицинское у нас (на Украине - Харьков) доступно только потомственным медикам 
и богатым арабам. В этой системе взятки на каждом шагу, при чём редко понятно, за что платишь. К примеру, в 
день зачёта группе выдаётся прейскурант: тройка столько-то, четвёрка столько-то, пятёрка столько-то. 
И совершенно не важно, знаешь ли ты все лекции наизусть или только примерно знаешь, как называется 
предмет. Платишь - имеешь оценку. К третьему курсу это напрочь отбивает охоту стараться. А почему нас всё лечат 
и никак не вылечат, становится понятно еще в первые 2-3 месяца обучения, т.к. у всех студентов 
возникают примерно одинаковые вопросы по функционированию организма, на что все получают 
одинаковый ответ - это науке не известно, заучивайте то, что вам сказали, поймёте потом. И действительно 
потом понимаешь, что с такой системой мы обречены. Ах да, ещё же бумажки! Получается, что врач или 
лаборант должен 80% времени потратить на бумажную работу. Точнее, впустую. 

А какая атмосфера в больницах? Там столько боли, страданий... Несколько лет назад моя мама лежала 
с аппендицитом, так когда я её навещала, меня чуть ли не выворачивало наизнанку от ощущений. Сначала я 
думала, что переживаю за маму, хотя к смерти я совершенно спокойно отношусь. Но потом заметила, что 
эти ощущения начинаются только когда я захожу в здание больницы. Слёзы начинали литься. А стоит 
немного отойти - всё нормально. Я тогда общалась с одним шаманом и рассказала ему об этом, а он сказал, что 
в советское время в этой больнице порубали очень много людей на органы. 

Не менее страшно просто стоять в очереди к врачу. Слушать разговоры больных. Они же слепо верят, никто 
не думает, даже не спрашивают зачем им назначили то или иное средство... 

............................................ 

Желаю Вам скорейшего восстановления функций тела, а то как-то неправильно, что Вы на инвалидной коляске. 

До свидания, А.... 

<< На первую страницу 
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Ю. Бабиков 
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ПОДЗЕМНЫЕ И ПОДВОДНЫЕ ПИРАМИДЫ ЗЕМЛИ
22.11.2007 

«Юрий Анатольевич, здравия желаю! 
……………… 

«…Вы меня со своим циклом "Наследие предков" прямо "влюбили" в пирамиды - собираю информацию по 
всем пирамидам мира - это целая система. Оказывается и у нас, на территории России тоже есть 
свои пирамиды и бога "Ра" в России не забыли: и река Волга-Ра, и город Рамонь есть и "чудные" дела с 
ним связанные: http://www.x-libri.ru/elib/smi01415/00000001.htm 

Нет, тов. Соломон, конечно гад, но огня без дыма не бывает... 
И вот ещё одна моя находка, для меня находка, Вы может быть об этом уже знали : http://micktelor.narod.
ru/PLITA.html - от это НАХОДКА.... 

И всё это благодаря Вашему циклу "Наследие предков"… 

…………… 

С уважением, Иващенко Михаил. 

----------------- 
Привет, Михаил! 
………………… 

О плите я знаю. 

А о подземных пирамидах Гоха в Крыму знаете? Это действующая система стабилизации земной коры. В одной 
из последних статей ссылка есть - http://www.gokh.net/. Посмотрите. 

С уважением Ю. Бабиков 

-------------------- 

«Юрий Анатольевич, вечер добрый. 
………………………… 

…По Крымским пирамидам - у меня был такой материал: 
http://ufo-zp2.mylivepage.ru/ Страницы - Абсолютные идеи - Крымские пирамиды, базы пришельцев и 
новая религия. 

В принципе, со строением Земли могу согласиться, но подпитка вращения Земля тремя звёздами - 
под сомнением. Я немного разбираюсь в распространении радиоволн - доза излучения от любой из звёзд 
при попадании на грани любой из пирамид, я думаю, составляет 10 в минус n-ной степени, неужели Вы 
думаете, что этой энергии хватит, что бы нагреть индуктивно проводящие породы-слои и что 
останется энергия на вращение ядра Земли и остатки этой энергии ещё и "выплюнуть" на другую 
звезду... Вопрос! Пусть это даже СВЧ излучение. 

В общем, Гох у меня под вопросом - не обессудьте. Вы с ним не связывались по этому вопросу? 
…………… 

С уважением, Иващенко Михаил. 

-------------------- 

23.11.2007 
Привет, Михаил! 

Я специально дал тебе ссылку на Гоха без своих комментариев. 
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А вот теперь посмотри, что может сделать невежа, не обладающий Знанием, когда у него в руках 
оказывается бесценная информация. 

●     Гох СВЧ-просвечиванием Земли четко регистрирует тероиды, однако совершенно не понимает, что это такое. 
С одной стороны - очень тяжелый металл, благородный, с другой - имеет место дифракция 
коротковолнового излучения (плотная атомная решетка) - такое встречается только у алмаза (о тероидах он 
не слышал). В итоге - у Гоха ядро из золота и платины, покрытое слоем алмазов. 

Ха-ха!!! Вот и дурочка! Если видишь вдали что-либо красное, то совсем не обязательно, что это помидор. Но 
что думать тому, кто кроме помидора ничего красного не видел? Вот у Гоха и «благоухают» «помидоры»… 

●     Дальше. Гох находит под землей пирамиды явно искусственного происхождения, работающие в СВЧ-
диапазоне. Пирамиды ступенчатые - это отражатель вниз. Фиксирует факт изменения входящей и 
выходящей частот - но ничего понять не может - ни назначения пирамид, ни их работы. Почему? Теории Земли 
не знает. 

Еще нужно что говорить? 

Парадоксальная ситуация - приборное подтверждение моей теории строения Земли и тероидов есть у дурачка 
Гоха, который сам не понимает ценности того, ЧТО оказалось у него в руках. 

Говорить с ним? Зачем? Все равно ничего не поймет - он себя "великим" считает, даже в "академики" записался. 
А если чего-то и поймет, то только хуже получится - он сам себя превознесет до "гения". Зачем усугублять 
ситуацию? Прок какой? 
…………………… 
С уважением Ю. Бабиков 
--------------------------- 

Юрий Анатольевич, здравствуйте! 

Нет, это понятно, что пирамида была покрыта 6 и 5-гранными плитами, я просто хотел сказать, что 
грани пирамиды должны были выглядеть так же ровно до землетрясения, как стена этого 
вспомогательного сооружения на снимке. 

По Гоху: Вы точно выразили мою мысль, что появился инструмент, которым можно "пощупать" весь 
"слоёный пирог" Земли и даже точно расписать толщину слоёв. Собственно говоря, больше ничего и не надо - 
он сам всё расписал. Ну, а то, что его дальше "понесло" на Конопусы и Веги - "чем бы дитё не тешилось...", 
хотя оно уже на пенсии. Это хорошо когда у теории появляется аппаратное подтверждение, побольше 
бы таких подтверждений.... 
Я так понимаю, что эти пирамиды устанавливались в тех местах, где была "напряжёнка" с земной 
корой. Интересно: их ставили до изменения наклона оси Земли или после? Или я не прав? 

Спасибо за вашу новую статью - это моё маленькое "фото-аппаратное" подтверждение Вашей 
работы "Наследие...". Вот бы там ещё порыться - там же куча материала и доказательств. Ладно, с меня 
и этого хватит... 

Я на связи.... С уважением, Иващенко Михаил. 

-------------------- 

Привет, Михаил! 

М..да… похоже, не нужно мне быть таким «жлобом», и пора мне о подземных пирамидах рассказать. Многие 
же просят и просили. Неудобно даже становится – люди с моей «подачи» по пирамидам все изучают, 
материалы ищут, не жалея ни времени, ни средств, а я как провокатор – «гавкнул, и в кусты». Отбрехиваюсь: 
– «низ-з-з-я»! Негоже получается… Пора рассказывать! Немного сложно будет для понимания, но ведь для того 
и работали несколько лет, изучали теорию многомерного пространства, чтобы понять и это. Если кому и 
непонятно, - то не обессудьте… 

Да нет, подземные пирамиды ставились после катастрофы Икара, образовавшего Венеру. Тогда и 
потребность появилась в стабилизации земной коры Земли в этой несвойственно близкой для нее зоне от 
Солнца. Ведь сам посмотри - нынешнее состояние Солнечной системы с Венерой противоестественно - 
нарушен естественный ход эволюции планет. Такое состояние системы правильнее было бы 
называть "посткатастрофным". Вот и нужна в этих условиях такая стабилизирующая система. 

Самое интересное в том, что даже сохранились письменные свидетельства о строительстве этих пирамид, и 
месте строительства. 
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Во-первых, известные наземные ступенчатые пирамиды одни из древнейших, точнее самые древние из 
построенных людьми, а не Высшими. Великие пирамиды древнее, но они относительно хорошо сохранились 
– Высшие строили. А вот пирамида Джоссера ступенчатая, и сохранилась плохо - качество не то, да и люди строили. 
Ступенчатые пирамиды есть везде, например, в Аравии зикураты тоже ступенчатые. 
Люди видели, как Высшие строят, потом повторять начали из всего, что у них есть под рукой. 

Во-вторых, я где-то встречал в древних источниках описание такого строительства Высших в районе 
африканского озера Чад. В древних легендах говорится, что пришли белые люди с неба, привезли с собой 
машины, которые "ели землю", и при этом сильно дымили. Кстати, вот тогда и назвали так это озеро - Чад 
- "чадить". Слово-то русское! То бишь, от языка Высших. 
И в тех легендах говорится, что белые люди этими механизмами строили ступенчатые пирамиды, которые 
потом "непонятно куда" исчезали. По небу улетали. Читаю, и думаю - что-то не верится... во, "загибают"! 
Когда белые люди снова ушли на небо, люди Земли, подражая богам, стали сами строить ступенчатые 
пирамиды. Пирамида Джоссера относительно недалеко находится. 

Я все ломал голову - а куда же с берегов Чада делись те ступенчатые пирамиды? 

Когда случайно наткнулся сначала на статью в газете, а потом на сайт Гоха - все сразу встало на свои места. Вот 
где они! Словно какой-то файл в голове включился, все с подробностями видел - для чего построены, кем, как 
и когда, как работают и проч. 

Еще меня тогда такое возмущение пробрало, что от негодования чуть не задохнулся – нужно же быть Гоху 
таким дураком, чтобы найти целехонькую работающую пирамиду, и тут же сломать ее! Мало того, раструбил на 
весь свет о своей находке! Вот это вообще глупость… нельзя было о ней говорить! Нельзя!! Ни при 
каких обстоятельствах!!! Но что поделаешь, если он уже «брякнул»… 

На его счастье Кодекс запрещает наносить вред 
человеку, а то давно бы его Высшие к «стенке» 
поставили и «шлепнули» за такие дела, как того 
его работника, который в пирамиде конденсатор сломал, 
и взял домой кусок конденсатора, как «сувенир». 
И правильно, и поделом! По неведению планету 
под угрозу поставил! 

А что с Гоха взять? Достаточно его сайт прочесть 
о «золотоядровых и алмазных» планетах и устройстве Земли. Дурь невообразимая! Ох, и дурь же!!! 

И чем больше читал у Гоха, о том, что он обнаружил под землей Инкермана в Крыму, тем больше изумлялся - 
оно, вот оно! Вот где они, эти африканские ступенчатые пирамиды от озера Чад! Все совпадает с 
информацией, хранившейся у меня до поры до времени. 
Гох пишет, что подземные пирамиды высотой 45-52 метра и шириной 72 метра в основании представляют 
собой подобие полупроводниковых микросхем, только гигантские по размерам. Так оно и есть. 
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1. Плиты (толщина 30 см) 
2. Купола ребра 
3. Малые купола граней 
пирамиды 

 

1. Гипс с белком 
2. Гипсосиликатная оболочка 
3. Слой мелкого песка с жидким стеклом 
4. Оплавленный кварц 
5. Древесный уголь, зола 

Машины около озера Чад были нужны, чтобы скалы дробить в щебенку для составления точной пропорции 
шихты для плавки кварцевых баз. А потом из расплава выращивать/вытягивать готовые полупроводниковые 
блок-схемы пирамиды – они в ее основе заложены, образуя тело пирамиды, а покрытие - из 
управляющих кварцевых конденсаторов-резонаторов с витонными (СВЧ) волновыми фильтрами, закрытое 
сверху защитной рубашкой из известковых плит. 

Блоки тела пирамиды - как кварцевые интегральные микросхемы. Только эти намного больше по размерам 
и стекловидные - к кварцу из диоритовой породы подмешивали "трону" - соль из содовых озер, подобных озеру 
Чад. Потому и место тогда Высшие такое выбрали, чтобы и диорит рядом, и сода, и кварцевый песок – такое 
место единственное на планете. 
Сода сама на мелководье из воды под солнцем выпаривается - там еще розовые фламинго живут - они могут жить 
на содовых озерах. Еще от этой соды они иногда и погибают, «дурики», если не успеют лапки очистить от 
соляной колотушки, что сама собой из воды нарастает. Они потом от ее тяжести ни взлететь, ни ходить не могут. 
А эта соль озерной соды, или «трона», нужна именно для производства стекла - снижается температура плавки 
и более мягкий режим кристаллизации. Но там не стекло нужно было, а кристаллическая основа для микросхем, а 
у них состав более сложный. Потому и использовали не обычный кварцевый песок, которого кругом пруд пруди, 
а именно кварцевые диориты. Оттого и чадящего дыму много было от плавильных печей - выгорали 
ненужные примеси в шихте. 

Сами посмотрите. Вот о диорите: 

Диорит (фр. diorite, греч. diorízo — разграничиваю, различаю) — глубинная магматическая интрузивная 
горная порода, среднего состава, нормального ряда щелочности. Состоит из плагиоклаза (андезина, 
реже олигоклаза-андезина) и одного или нескольких цветных минералов, чаще всего обыкновенной 
роговой обманки. Встречаются также биотит или пироксен. Цветных минералов около 30%. Иногда 
присутствует кварц, и тогда порода носит название кварцевого диорита. 

По содержанию кремнезема (SiO2 52-65%) относится к породам среднего состава. По сумме щелочей 

(Na2O+K2O 3-7,5%) к нормальному ряду. 

А вот об озерной соде: 

ТРОНА, минерал класса карбонатов, Na3H(CO3)2 · 2H2O. Бесцветные, белые, серые кристаллические 

корки. Твердость 2,5; плотность 2,1 г/см3. Химический озерный осадок. Сырье для получения соды. 
Месторождения: содовые озера Кулунды (Россия), Калифорнии и Невады (США), Египта. 

А вот об озере Чад: 

…На северо-восточном побережье озера Чад имеются залежи природной соды… 

Геология в районе озера Чад очень интересная – множественные выходы древних вулканических пород. 
Особенно наглядно это видно рядом, на нагорье Тибести. Это грандиозное поднятие древних 
кристаллических пород, чью вершину венчают многочисленные вулканические конусы, тянется почти на 1200 км 
с севера на юг и на 600 км - с запада на восток. Крутые склоны нагорья возвышаются над окружающей 
безводной пустыней почти на 3 км, а его высшая точка - гора Эми-Куси (3415 м), расположенная на юго-
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восточных склонах Тибести, является одним из редчайших природных объектов. Огромный конус спящего 
вулкана Эми-Куси имеет на вершине кратер диаметром 13 км и 300 м в глубину, чье дно покрыто 
зеркалом высохшего солевого озера. В этом районе найти древние породы с жилами диорита вовсе не проблема. 

Готовые пирамиды транспортировались через пространство к местам их установки под землей, в 
специально созданных полостях по форме и размерам соответствующие самим пирамидам. Эти полости так 
же образованы в прочных породах с помощью технологий пространственного переноса – 
изымался соответствующий элемент пространства – и все. А затем в эту полость через пространство 
вдвигалась пирамида. 
Все, - пирамида на месте и готова к работе. 

Таким образом, была создана целая система подземных пирамид на всех континентах планеты, точнее, на всех 
ее материковых плитах. Это и есть исполнительные устройства Системы стабилизации коры планеты. 

Но это еще не все – не хватало обеспечения системы энергией – нужен был элемент, способный принимать 
энергию ядра планеты, преобразовывать ее, накапливать и передавать на исполнительные устройства Системы, т.
е. на подземные пирамиды. И опять же его построили в виде пирамиды с помощью тех же «дымящих» машин 
около озера Чад. Только для той пирамиды состав шихты был другим – практически кварцевое стекло – опять 
же кварцевый песок применяли в дополнение к диоритовой шихте. Та пирамида высотой в несколько сотен 
метров установлена на океаническом дне в «Бермудском треугольнике». Она постоянно работает, в 
идеальном состоянии до сих пор. Она не ступенчатая, а гладкая, с полупрозрачными стенками. 
Мифические «атланты» здесь совершенно ни при чём – ее строили Высшие: подводная пирамида лишь 
основной элемент энергоснабжения Системы стабилизации коры планеты. 

Бермудская подводная пирамида не единственная, еще есть такие. Для надежности работы системы ее основные 
и важные элементы всегда многократно дублируются. При выходе из строя или уничтожении людьми по 
незнанию или умыслу любой из этих пирамид, Система не должна терять свою работоспособность, 
перераспределяя функции погибшей пирамиды на оставшиеся. 

Множественность подземных пирамид в Крыму и частичное разрушение одной из них без 
утраты функционирования всей Системы в целом лишь подтверждают это. 

Это даже доказывать не нужно. Аксиома. 
Говорить, где остальные подземные и подводные пирамиды тоже не нужно. И это аксиома. 

Полагаю, что теперь сами понимаете, что даже в случае гибели одной или нескольких пирамид, 
многократное дублирование элементов Системы стабилизации дает необходимое время Хозяевам пирамид, 
чтобы придти на Землю и вмешаться в события, исправляя последствия таких безобразий. 

Как работает Система? 

Подземные пирамиды, как ее исполнительные элементы, не могут создавать себе ни боковых усилий, 
ни вертикальных, механически воздействуя на окружающие породы, и тем самым на материковые плиты. Нет. 
Они меняют ЧАСТОТУ излучений участков поверхности земного ядра. 
В этом суть воздействия. 

Витонное СВЧ-излучение от ядра планеты характеризуется своей частотой, торсионными 
характеристиками векторной направленности поля и плотностью потока (напряженностью поля). Не везде он 
от ядра одинаков, тем более на выходе из материковых плит и на дне океанов – характеристики пород 
разные. Разное и действие на плиты. 
Наша материя относительно прозрачна для витонного потока, хотя и происходит его затухание (преобразование 
с передачей энергии) на коре планеты. Места установки плит выбраны специально по гомогенности 
подстилающих пород, дабы для витонного потока была обеспечена максимальная волновая прозрачность 
данного сектора материковой плиты. Эти пирамиды снизу и видны в ЖС как небольшие линзы – 
оптические элементы-преобразователи. 
Этот поток принимается основанием подземной пирамиды, при этом происходит его каскадная трансформация 
по частоте, модуляции сигнала и изменении вектора луча по направлению. Кристаллические 
полупроводниковые структуры пирамиды как раз и нужны для частотного преобразования. Ступенчатая 
форма пирамиды – для фокусировки преобразованного по частоте и отраженного потока обратно вниз на 
ядро. Управляющие конденсаторы-резонаторы служат для изменения направления луча в рабочей зоне 
фокуса пирамиды. Они работают только в СВЧ-диапазоне трехвекторного излучения ЖС. Принцип 
управляемого отклонения луча пирамиды сродни реализованной в земной технике технологии 
управления радиолучом в радарах с фазированной антенной решеткой. 
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ПОДЗЕМНЫЕ И ПОДВОДНЫЕ ПИРАМИДЫ ЗЕМЛИ

Возникающий при этом дефицит энергии в подземной пирамиде пополняется за счет излучателя 
Бермудского треугольника и ему подобных. Как и перераспределение энергии между пирамидами – куда 
добавить энергию, а где убавить. 

Модифицированный луч пирамиды направляется обратно и накладывается на ядро планеты и плазменные 
шнуры атеносферы. Так осуществляется управление ядром и корой планеты. 

С ядром почти понятно, скажете, а кора здесь при чем? 

Кора Земли вращается вокруг ядра как свободно подвешенный сферический ротор. Ядро медленно вращается, 
как Венера, подчиняясь Солнцу, причем в обратную сторону вращения коры. А кора вращается в привычных 
нам направлении и скоростью, получая энергию своего вращения от ядерных процессов распада материи 
ядра. Причем, это взаимодействие электромагнитное, проявляется в наличии у Земли вращающегося 
магнитного поля. Кора и ядро взаимодействуют при этом меж собой как ротор и статор 
асинхронного электродвигателя. Параметры вращения определяет внешняя нагрузка (она постоянна), и 
ЧАСТОТА токов этого «электродвигателя». 

Управляете частотой – управляете вращением. Причем, управление идет по силовому витонному потоку 
ядра, вшестеро более энергоемкому и эффективному, чем электромагнитное поле. 

Синхронизация подземными пирамидами частоты токов плазменных шнуров атеносферы как раз и дает 
через реактивный момент системы «ядро-кора» возможность управления вращением коры Земли как 
единого целого. 

Ведь кора планеты состоит из отдельных плит, различных по своей форме, массе и структуре 
электропроводимости, следовательно, каждый ее элемент по-разному будет реагировать на энергию и частоты 
ядра. Эти различия неизбежно будут проявляться по границам контакта литосферных плит в виде частых 
подвижек, землетрясений и проч. Причем эти катаклизмы будут катастрофически сильными – посмотрите на 
лик Земли – следов былых катастроф достаточно. 

Система стабилизации коры планеты через подземные пирамиды, Бермудскую подводную пирамиду и ей 
подобные, позволяет снизить антагонизм литосферных плит до возможно низкого уровня, чем и 
обеспечивает относительно комфортное и спокойное существование биосферы планеты и Человечества Земли как 
ее составной и неотъемлемой части. 

В нормальной работе этой Системы стабилизации коры – безопасность Человечества. 

Нельзя их трогать, и лучше было бы, чтобы люди вообще ничего не знали о существовании Системы, ее подземных 
и подводных пирамид. 

Вот почему у меня «волосы дыбом встали», когда прочел о безобразиях Гоха, вот почему я его материл, не 
выбирая выражений, и всегда материть буду. 
Думаю, теперь вы сами понимаете, почему я рассказываю об этих пирамидах предельно лаконично, только в 
общей фабуле, не «разжевывая» конструктивных подробностей и ключей функционирования. Достаточно того, 
что уже сказал. 

Теперь вы знаете – значит, понимаете значение подземных пирамид и всей Системы в целом для вашей 
же безопасности. 

Не лезьте, и не трогайте – ВЫ ПРЕДУПРЕЖДЕНЫ. 

Полагаю, что эта статья хоть немного «отрезвит» неумных «исследователей» и хоть чем-то обезопасит Систему. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

25.11.2007 

Скачать статью в виде ZIP-архива (76,7 Кбайт) 

<< На первую страницу 
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На первую страницу  |  «Мировоззрение или возвращение Прометея»  |  «Накануне»  |  «Круги на полях»

Ю. Бабиков 
01.12.2007

ВНИМАНИЕ - САТАНИСТЫ ОТ СПЕЦСЛУЖБ!
Здравствуйте, уважаемый Юрий Анатольевич! 

Ненароком попал на ветку форума "Наблюдатель", на которой ранее никогда не был. А там такое у них написано! 
- http://watcher.freeforums.org/viewtopic.php?t=105 

Там какой-то бородатый чудик вещает, под ником АШ. Но всё бы фигня, если бы не акценты АШ на то, что 
вещает он от имени некоего ДЕДа. Он, типа, у них самый главный тут на Земле. И даже ссылку дали 
на персональный сайт этого "ДЕДа" - http://ashinfo.narod.ru/Ded_info.htm - под названием "ДЕД – 
ИНФО" ("письма и приказы Деда по Мерности"). Вот на той странице уже бред чисто конкретный: какие-
то телеграммы ("К Народонаселению России. Президенту. Правительству. ГосКомитету обороны"), про какой-
то "Круглый стол структурированной техники профилирования контроля Системы Мёртвых", обращения 
к "Иерофантам и Приорату всех 729 Провинций Земли; Сиону, Франк-Масонам, Славянскому Жрецовому 
Кругу, Тибетскому Жрецовому Кругу, Египетскому Жрецовому Кругу, Ордену Иезуитов Понтифика". И 
даже "ИСК ДЕДа МЕТРОПАТОРУ, САВАОФУ, СУЩЕМУ ВСЕГО" и т.д. и т.п. 

Читать всю эту бредятину тоскливо. Много ненормальных я встречал в сети, но вот чтобы так вот... Нет, 
такого нахальства ещё не было. Бородатый "наблюдатель" АШ написал, что этого ДЕДа (далее цитирую) 
"перевезли из под Тайшета куда-то в Бурятию, предоставили большой дом, оснастили его аппаратурой - 
и компьютер новье, и интернет, и спутниковая связь... Дом с печкой - три машины дров привезли, чтобы 
не замерз. Теплая одежда и для него и для детей. Вообщем, говорят: "Дед, говори чего надо - все будет, а 
сколько что стоит и откуда деньги - не твоя проблема. Ты должен работать!" Дед естественно доволен..." 

В общем, офигеть. Да и кто-то же финансирует все эти бредни. Неужели спецслужбы? Вообще-то, вполне 
логично: этот ДЕД своими бреднями умело отвлекает людей от Истины. Эх... Но ребята-то с "Наблюдателя" 
куда смотрят? Почему не отшили ещё психов-провокаторов? Дааааа... 

С уважением, 
Ваш читатель Ч. 

Да, это все последствия моей статьи "Отщепенцы" - прежняя "команда" наголову разгромлена (Леда даже 
аватарку поменяла на свое фото из молодости), "Тигр" заткнулся, а Куренкова вообще не слышно - вот и 
вставили новую "обойму", причем срочно - надо же дураков дурить! Статья про отщепенцев была 
нами опубликована 12 ноября, а первое выступление Шевченко значится от 13 ноября! Это уже явно не 
совпадение, это ещё один факт в доказательствах против этой шушеры. 

Слишком очевидно, что всем делом там заправляют спецслужбы. 

На форуме "Наблюдатель" после разгрома прежней "команды" СПК-"Леда"-"Тигр" появилась новая "команда", и 
не просто от спецслужб, а от жидомасонов, причем самые ярые сатанисты на уровне окружения Ротшильдов. 

АШ - это Алексей Шевченко. Обрати внимание - он все письма и посты заканчивает "С любовью... Алексей". 
Это "бзик" такой у Шевченко - он так всегда свои послания заканчивает. Вот посмотри фото - там он моложе, и 
не такой заросший - винцо вместе с Ротшильдом попивает. Прикладываю. 
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Сравни с нынешним фото АШ с сайта "Наблюдатель" - прикладываю. 

 

Это именно Шевченко в свое время усиленно рекламировал "всемогущего" "Деда" с его якобы 
миллиардами "славянских теневых денег" в канадском Форт-Ноксе. Ни больше, ни меньше, а рекламировали 
"Деда" как "Ротшильды у него в приказчиках ходят". 
Этот "Дед" не кто иной, как небезызвестный полуграмотный "академик" В.Г. Орлов, со своими "трудами" 
по выращиванию водяных крыс - ондатр. Вот оттуда: 

НЕЗАВИСИМОЕ ОБЪЕДИНЕНИЕ ТОВАРОПРОИЗВОДИТЕЛЕЙ ЧАСТНОГО СЕКТОРА ЭКОНОМИКИ 
«Российское Подворье» 

Центральная Инжиниринговая Корпорация 
«ПОДВОРЬЕ» 

Академик Международной Академии Информатизации 
ВАЛЕРИАН Георгиевич ОРЛОВ 

ТЕХНОЛОГИЯ 
РАЗВЕДЕНИЯ и ВЫРАЩИВАНИЯ 

ОНДАТРЫ 
МОСКВА 
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1988 – 1994 – 2004 г.. 

Я уже писал ранее, что этого "академика" подобрали жидмасоны на бомжатной помойке, помыли, приодели, 
и давай "в люди" выпускать с его провокациями. Это еще в 90-е годы было. И Алексей Шевченко при нем 
все "шестерил". Уже тогда Орлову их хозяева "кликуху" дали - "ДЕД". Посмотри на фото Красной площади - там 
их тогдашняя команда, и фото Орлова отдельно есть. Прикладываю. Там по английски красным написано - "DED" 

 

Текст на фотографии в переводе с английского: 
ОРЛОВ Валериан Георгиевич, 

который известен, как "Бог", "Лорд" и "ДЕД", 
настоящее имя которого Люцифер, 

в январе 1999 года на Красной площади в Москве, 
после своего визита к директору ФСБ В.Путину. 
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Уже тогда в лексиконе этого "бомжа-академика" были "Славянский Сварожий круг" и другие подобные 
"круги". Даже они схему управления рисовали. У меня сохранилась - прикладываю. Они это, они, поганцы! 
По "почерку" видно! 

http://voprosy.babikov.com/Articles/2007-12-01-Satanisty.html (4 из 7) [18.08.2009 18:38:41]



Статья Ю.А.Бабикова «ВНИМАНИЕ - САТАНИСТЫ ОТ СПЕЦСЛУЖБ!»

 

Тогда его одиозные провокации не сработали, и их вместе с Шевченко "в запас" задвинули, Шевченко все по 
Москве лазил со своим психотронным приборчиком - "сферой золотого сечения", а бомжатного "академика" 
в сторожку содоводческого общества задвинули, чтоб не высовывался до поры времени. А вот теперь их 
опять спецслужбы и жидмасоны "в оборот" пустили на "Наблюдатель" , вместо разгромленных "куренковцев". 
Характерная деталь: если в былые годы Шевченко так и раздувало от важности, когда "шестерил" у 
Орлова, выдумывая разные там небылицы о его "могущенстве", дескать, к Орлову все чиновники ездят, 
денег клянчут, а "Дед" сидит на несметных миллиардах, и никому ничего не дает. 
Теперь сменили "пластинку" - рады, что наконец-то "Деда" извлекли из бомжатника в нормальный дом, да еще 
три машины дров привезли! Вот радости то!!! "Вообщем, говорят: "Дед, говори чего надо - все будет, а сколько 
что стоит и откуда деньги - не твоя проблема. Ты должен работать!" Дед естественно доволен..." 
Это тот липовый "миллиардер" машине "халявных" дровишек доволен? При его-то "миллиардах"! Да... уж! 
Врали, врали, и заврались! Теперь уже машине дров довольны... Вот так-то!!! 

Там и этот "Ося", у которого аватарка с собачьим личиком в вертухайской шапке-ушанке тоже из 
их "компашки" - видел, как он радостно АШа приветствовал? Словно собачьим хвостиком от 
радости завилял! Свой же!!! Собаче-сатанинский!!! 

Ну и этой "команде" там недолго клеветать - после этого моего письма их хозяева и эту 
"команду" быстренько в "тираж" задвинут. 

И "международная академия" эта создавалась спецслужбами как инструмент психотронной войны, а вместе с ними 
и ДЭИР, и "звенящие кедры" Мегрэ с их проституткой - "Анастасией" 

Сами прочтите - вот материал. http://mindweapon.org/ («Тайна» психотронного оружия). 

Да... видно, что у жидомасонов дела вовсе плохи, коль накую рвань снова выдвигают! 

С уважением 
Ю. Бабиков 

Здравствуйте, уважаемый Юрий Анатольевич! 
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Я тут немного покапался в Интернете... 

На том же сайте, где выделена страничка для "ДЕД-Инфо" (собственно, это персональный сайт А.Шевченко, 
не больше и не меньше, хотя на форуме "Наблюдатель" об этом явно не упоминается), есть и про "Сферу 
Золотого сечения": http://ashinfo.narod.ru/ASH-SPHERE_Game/ASH_GAME_files/Gold_Section.htm 

Там, во-первых, та самая фотография на Красной площади, что Вы мне прислали, только какая-то блёклая, 
плохого качества. 

Во-вторых, там есть "обращение" А.Шевченко за такой подписью: 

Человек по Имени «АШ». В миру – Алексей Шевченко. 

 

То есть, это и есть доказательство, что АШ и Алексей Шевченко — одно и то же лицо. И наконец, там есть один 
абзац, который вообще всё расставляет на свои места: 

ЛЮЦИФЕР – «несущий свет», создатель существующего конструктива материально-иллюзорного мира и 
существующей Системы Управления социумом. Его также называют «дьяволом» (правильно надо читать 
«для_Я_вол», то есть рабочая скотина для Всевышнего), что характеризует его дуальность – двуликого Януса. 
Он не хороший и не плохой, ведь предыдущими реинкарнациями Люцифера были: Моисей, Будда, Иисус 
Христос, Магомет, Карл Маркс – общепризнанные Великие Учителя человечества… Ныне это – Орлов 
Валериан Георгиевич (см. фото), которого, в «кругах посвященных», знают как «ДЕДА» – организатора всей 
«теневой» экономики СССР и мира. 

Это ли не разоблачение, написанное САМИМ АЛЕКСЕЕМ ШЕВЧЕНКО! Если он называет Люцифера (читай 
— Асефа Сатану) "несущим свет", если причисляет Будду, Иисуса, Маркса к "общепризнанным Великим 
Учителям человечества", если самолично утверждает, что ДЕД — "организатор всей «теневой» экономики СССР 
и мира", то какие после этого у людей могут быть сомнения в подлинной сущности Шевченко и ДЕДа, в 
их намерениях, в их неоспоримой связи со Злом??? 

И далее там тоже весьма примечательный текст идёт, про евреев. Например, такой абзац: 

"...слово ЕВРЕЙ – означает не национальность и не вероисповедание, а принадлежность к Системе 
Управления. То есть, любой руководитель, чиновник или госслужащий является ЕВРЕЕМ по определению. 
Именно они повинны во всех бедах человечества! Но умело переводят стрелки народного возмущения на 
"евреев по национальности". 

А мы ведь знаем про связь Шевченко с жидомасоном Ротшильдом, про контакты его и ДЕДа с Путиным, 
как минимум, в 1999 году, когда тот был председателем КГБ/ФСБ. Странный какой-то этот Шевченко: сам же себя 
и ДЕДа выставляет в нелестном свете. И начальство своё (Ротшильдов) подставляет. 

С уважением, 
Ваш читатель Ч. 

Молодец, Ч! 

Не в бровь, а в глаз получается! Хороши его высказывания про Люцифера! Ай да "унтер-офицерова вдова" - 
сама себя нещадно хлещет, и даже связь с Путиным есть от спецслужб! 

Там на "Наблюдателе" АШ изгаляется, "туман" наводит, дескать фотографий "Деда" у него нет, есть 
только сделанная наспех "мобильником". Ложь! Врет, паршивец! На его же сайте этих фотографий "Деда" 
пруд пруди, и прямо говорится, что это за "Дед". Даже на первой странице сайта (http://ashinfo.narod.ru/) 
есть фотографии и Шевченко - АШа, и ДЕДа. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

01.12.2007 
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Ю. Бабиков 
05.12.2007

ЗНАК СКАРАБЕЯ
Случился днями со мной такой обескураживающий казус, что я долго в себя прийти не мог от растерянности. Была 
у меня в гостях одна знакомая, и я показывал гостье работы из своего компьютера. Увидев известную 
английскую пиктограмму летящего скарабея с шариком от 21 августа 2005 года, гостья неожиданно спросила: 

- А что означает этот скарабей? 
- Это знак Создателя. Символ Ра. 
- Это понятно… а что означает каждый элемент в его изображении? 

Тут от изумления я опешил: вопрос так никогда не ставился, и у меня даже мысли не возникало. Потому я 
и внимания никогда не обращал на графику изображения скарабея, а больше говорил о значении 
Священного скарабея в верованиях египтян. А тут вдруг все высветилось совершенно с неожиданной стороны: - 
ведь я действительно никому не объяснял смыслового значения графического изображения скарабея. Глянул – 
все очень просто, а раньше смотрел и не видел. Может, время пришло? Ведь «так просто» ничего не бывает… 
И мгновенно сработала до поры скрытая память. Возможно… А именно об этом и нужно было 
обязательно рассказывать – в графике изображения скарабея заложен глубочайший смысл. Ведь это 
никому неизвестно. 

Вот это «прокол»!!! Было от чего опешить… 

Спешу исправить свою недоработку. Вот эта пиктограмма: 

 

Смотрите внимательнее: "шарик" на пиктограммах имеет двоякий смысл – так изображают либо планеты, если 
речь идет о планетной системе, либо это - символ энергии – одна «точка». В данном случае речь идет не о 
планетах, а именно об энергии. 

Какой? На этот вопрос дает четкий ответ английская пиктограмма чакр человека от 22 июня 2004 года. Я 
ее подробно объяснил раньше. 
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Сколько шариков около головы человека на пиктограмме чакр? Три. Там точки («шарики») – символы 
энергии Нашего пространства, Желтого и Серого. И к ним три лучика, генерируемые корой головного мозга, но 
не соединенные с шариками - связь по принципу волнового резонанса. Это я уже объяснял. Это энергия Жизни 
тела и души. 

Скарабей же живой – он летит и шарик несет, потому речь может идти только об энергии жизни, а не 
об астрономических объектах. На пиктограмме скарабея тоже три шарика, и тоже около головы: один, 
самый крупный, в лапках, а два, помельче, в основании крыльев. 

Крупный шарик всегда ассоциировался с Солнцем – именно такую ассоциацию с богом Солнца Ра 
трактовали древние египтяне, обожествляя жука скарабея, катавшего навозные шарики для своих личинок, 
как «посланника» бога Ра. Но само понятие «Солнце» двояко: с одной стороны это шарообразный 
астрономический объект, как небесное тело, с другой – это звезда, излучающая энергию. Солнце – источник 
энергии жизни всего живого на Земле. Даже в преданиях египтян подсказка есть – навозный шарик для скарабея 
– источник энергии жизни (пища) для его личинок. 
Вот где наш «прокол» - инерция мышления! 
По ассоциации с навозным шариком, как и древние египтяне, мы всегда считали, что Священный скарабей 
несет Солнце, а он несет – СИМВОЛ ЭНЕРГИИ! 

Скарабей несет в лапках шарик - символ энергии Серого пространства, дающей Разум. Это - главное, почему 
шарик самый крупный - энергия Души. 
Более того, и здесь имеет место двоякий смысл графического изображения – это не только символ энергии, но 
и символ процессора Души, или, как его еще иначе называют - ЯДРА ДУШИ. Ядро Души тоже имеет форму шара! 

Вот именно этот «шар» и дает нам РАЗУМ. 

А теперь, если кто сомневается, внимательнее посмотрите на саму этимологию слова «Разум», разделите его 
на составляющие части – так понятнее будет. 

РА - з – УМ !!! Связующая частица «з» в славянских языках имеет значение «с» (что-то с чем-то связано), или 
«от». Все встало на свои места: РАЗУМ людям дан от РА! 

Это точно соответствует происхождению Души в Высшем (Сером) пространстве у Создателя, а затем и ее Статусу 
- направление в низшие пространства для воспитания жизнью. Как скарабей на пиктограмме несет в лапках 
символ Ядра Души из материи Серого пространства, так и живой человек носит свой Разум – Душу. 

Какие виды энергии позволяют вести биологическую жизнь биосфере Земли и обеспечивают этот Разум 
жизнью? Какова волновая основа нашей биологии? 
Это волновая энергия Нашего пространства (электромагнитное излучение) и волновая энергия 
витонного излучения Желтого пространства. Две точки - две энергии - два крыла Священного скарабея. Два 
шарика в основании крыльев. 
Обозначение - точка (энергия) в основании каждого крыла делится на 7 лучей - дает 7 разных частот энергии. 
В конце луча - опять шарик. Один «шарик» поделился на 7 связанных частей, причем подобных по сути – точки 
на концах крыльев показаны слитно, в едином ряду, а не отдельно одна от другой. Это одно целое, только 
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разного качества – СПЕКТР - дискретизация волновой Энергии разделением по частоте (цвету). 

Что это такое? Да это РАДУГА! Цвета – красный, оранжевый, желтый, зеленый, голубой, синий, фиолетовый. 
С детства знакомая формула: «Каждый Охотник Желает Знать Где Сидит Фазан.» 
Два частотных спектра Радуги волновой энергии двух пространств - основа жизни. 

По Радуге - СЕМЬ цветов - СЕМЬ чакр биологии человека. 

Обратим внимание на этимологию слова РАДУГА. Что оно означает? РА – ДУГА. Дуга РА! Свет!! Бог Солнца! 
Бог Света! РА!!! Кто и создал человека. 

Еще нужны доказательства? 

Особо хочу подчеркнуть: такое элементарно простое и естественное понимание скрытой сути и значений 
слов ВОЗМОЖНО ТОЛЬКО В РУССКОМ ЯЗЫКЕ – и более ни в каком другом! Только русский язык имеет 
эти понятийные нормы, только РУССКИЙ ЯЗЫК - ЯЗЫК ОТ БОГА РА! 

Почему в основе знака жук - насекомое? Это символ надводной (сухопутной) жизни - насекомые вышли на 
сушу первыми! А об особенностях скарабеев мы уже говорили. 

Вот и все. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

05.12.2007 

Скачать статью в виде ZIP-архива (119 Кбайт) 
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Ю. Бабиков 
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ПУТЬ РАЗВИТИЯ – ПРОБЛЕМА ПОСЛЕДСТВИЙ ПОДМЕНЫ 
ДУХОВНЫХ ЦЕННОСТЕЙ

12.12.2007 

Здравствуйте, Юрий Анатольевич! 

Хочу с Вами посоветоваться. Что Вы думаете по поводу Теории причинности Гоча - меня это очень заинтересовало 
(у нас в Тюмени есть его школа), хочу заняться, но боюсь куда-нибудь не туда попасть (сейчас много 
всяких шарлатанов). 

Мне еще очень понравился Синельников, но его школы слишком далеко (в Севастополе). 

Нам (вместе с мужем) очень хочется уметь работать над собой, заниматься собой, но мы, к сожалению, как 
слепые котята, даже не знаем с чего начать. 

Единственно чего придерживаемся, так это более-менее следим за потоком своих мыслей; и смиряемся, если у 
нас что-нибудь не получается - говорим, что так Богу угодно - а так ли это? А вот Теория причинности Гоча 
даёт возможность хоть как-то с собой работать - но правильна ли она. И что это за рунный язык? 

Заранее Вам благодарна. … Ольга 

--------------------------- 

Здравствуйте, Ольга! 

Спасибо за письмо. 

С «теорией причинности» Гоча не знаком, хотя сразу возникает подспудное неприятие. А я внутреннему 
чувству интуиции доверяю - душа получает гораздо больше информации из ноосферы на неосмысленном 
уровне, потому и выводы интуиции мгновенные. 

С трудами Синельникова у меня была возможность познакомиться - несколько лет тому назад мне подарили 
его брошюрку "Возлюби болезнь свою". Сразу не понравился его откровенно недобрый и демонический 
небритый вид на фото - я таким людям не доверяю, а тем более советам на обложке прикладывать книгу к 
больным местам, дескать, она "заговоренная". Чисто коммерческий жульнический прием для выколачивания 
денег с легковерных. Совсем как по жулику Кашпировскому, только у того нужно было задницей к 
телевизору прислоняться, чтобы геморрой лечить, а у этого - на книжке сидеть. Открыл книжонку, с 
трудом преодолевая внутреннее неприятие, одолел страниц 17 - больше не смог. Сплошной блуд. 
Потом еще несколько раз пытался анализировать книгу, чтобы разгромить шарлатана, но так и не смог 
преодолеть отвращение. Сейчас и книжонки этой у меня нет - то ли выбросил, то ли отдал кому. Не помню. 

Путь работы над собой один - Знания. Человек создает себя сам в трудах Разума. 

Нужно учиться всегда, всю свою жизнь - осваивать физику, химию, все естественные науки, причем только 
по серьезным ВУЗовским учебникам, тренировать логический аппарат математикой, алгеброй - достаньте 
учебники средней школы 60-х годов по алгебре и геометрии, задачники по алгебре и геометрии, тригонометрии - 
и просто изучайте теоремы, и решайте, решайте задачки!!! Все прорешайте - это очень важно - только на 
пользу развития Разума будет. 

Читайте научно-техническую журнальную периодику, многотомник «Детские энциклопедии» издательства 
"Аванте+" (не смотрите, что они "детские" - там море прекрасно иллюстрированной научно-
познавательной информации) - будете в курсе техногенного времени и культуры, научного знания 
естественных наук. 

Старайтесь много читать художественной литературы - лучше признанную советскую и мировую классику. 

При выборе книг слушайте внутренний голос интуиции - хороша книга для души, или нет. Берите книги 
только добрые, только классику - мутное однодневное чтиво современных "бестселлеров" в дешевых 
клееных переплетах и бумажных обложках на газетной бумаге просто отвергайте - зачем время терять попусту, 
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да еще на мерзость? 

Разумеется, что лучше отвергать явно пропагандистские издания "партийной литературы" типа "Как 
закалялась сталь" Островского, "Молодую гвардию" Фадеева, литературную отраву предателя-"иегудилы" 
Максима Горького или одного порядка с оным - корявую галиматью и похабень лживого 
«шнобелевского лауреата» Солженицина. 

Читайте замечательные русские народные сказки, басни Крылова, сказы Бажова, стихи и прозу 
Пушкина, Лермонтова, Блока, Фета, Тютчева, Есенина, прозу Некрасова и т.п. 
Из иностранной литературы - сказки братьев Гримм, прозу Фенимора Купера, Вальтера Скотта, Дина 
Рида, Александра Дюма, Даниэла Дефо, Рафаэля Сабантини, Маргатет Митчелл, Марка Твена, Конан 
Дойля, Александру Ришлей, фантастику Герберта Уэлса, братьев Стругацких, Станислава Лема и т.п. - не пожалеете! 

Сам по себе знаю - это только мизерная часть прочитанного мной, что пришло в голову, так сказать "на вскидку". 
Знания естественных наук совместно с чтением хорошей литературы обогащают духовно, развивают речь, 
обогащая язык, развивают аналитическое мышление, интеллект, эрудицию и энциклопедичность знания. 
Все только в пользу! 

Вы молоды – вам всего 26… сил и возможностей – не меряно – вся жизнь впереди!!! Научитесь уважать и 
ценить время - составьте себе жесткий график, который ежедневно нужно исполнять. Каждый день отдавайте 2 
часа постижению наук и 2 часа чтению художественной литературы. Ваше развитие должно быть 
гармоничным. Обязательно. И это только минимум. 
Субботу можно отдать домашним работам, а воскресенье – отдых! 

Трудно, ничего не говорю, но этот путь – единственный! 

Хорошо, когда дома всегда есть умные и хорошие книги – это гораздо лучше, чем валяться на диване с газетой, 
или пялиться в телевизор, впитывая в себя всю его отраву лжи. И детям вашим только на пользу – видя, 
как родители всегда с книгой и в науках, и они втянутся, приобщаясь к чтению и к богатству мировой мысли. 

Почему такой путь? Ведь на него потребуются годы и годы труда. Вы сами увидите результат - по 
фундаментальному философскому закону "количество неизбежно перерастает в качество" - у 
вас изменится восприятие мира, резко повысится потенциал личности - вы станете просто 
высокообразованными людьми, и ваши дети – тоже! Вот вам и «работа над собой». 
Не нужно вам никаких лживых "школ" – 
всё уже есть перед вами, есть в книгах и библиотеках, накопленное трудами лучших 
умов человечества за последние столетия - и это есть ИСТИННАЯ ЦЕННОСТЬ. 

А там сами научитесь отличать, где Правда, а где – Кривда. Разум научит. 

Это путь простого труда к Правде, путь безденежный – ни за какие деньги Знание и Разум никогда 
не купите! 

Не ищите ложных "школ" корыстных "гуру" - зачем они вам? Себе на погибель? 

С уважением, 
Ю. Бабиков 
12.12.2007 

-------------------------------- 

12.12.2007 

Огромное спасибо, Юрий Анатольевич, за ответ! Как говорят - Вы настоящий друг!!!! Раз уж пошла такая тема, 
я расскажу немного о себе. 

Когда я училась в школе, я была очень увлечена именно классической приключенческой литературой: А. Дюма, 
Ж. Верн, К. Дойль, Г. Р. Хаггард и другие книги, по жанру приключения – путешествия (видимо в прошлой 
жизни много путешествовала). У меня дома даже собрана небольшая библиотека. У меня ещё была коллекция 
настоящей классической музыки (на аудиокассетах). Надо мной всегда смеялись – надо гулять, пить и курить, а я 
всё книжки читаю, да музыку слушаю. Но у меня было такое состояние души и тела, о котором я сейчас могу 
только мечтать. И ещё, меня очень сильно тянуло преподавать (именно в начальных классах), но, естественно, 
я пошла учиться на юриста. Во время студенческой жизни некогда было не то что читать, некогда было учиться (да 
и мне, почему то было не интересно учиться). И вот, начиная со студенческой жизни, я не могу найти себе 
места. Мне кажется, что надо что-то делать куда-то меня тянет, а куда - я не могу понять. Иногда охота вылезти 
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из своего тела, такое ощущение, что мне в нем мало места. Я работаю юристом, но моя трудовая 
деятельность кажется мне бесполезной, мне кажется, что я зря трачу своё время. Я не могу сидеть на работе с 8.00 
– 18.00 – не хватает терпения – мне надо бежать, лететь – Куда? Зачем? Я не могу найти себе места. Вот поэтому я 
и увлеклась так называемой эзотерикой. В моей коллекции следующие авторы: Лазарев, Лермонтов, Ошо, Л. 
Рампа, К. Кастанеда, «Откровения ангелов - хранителей» и другие. Но, почему то их прочтение тоже меня 
не удовлетворяло, а наоборот, еще больше было непонятного, и ещё больше нарастало смятение внутри, хотя, 
надо признать, некоторый моменты мне интересны, но все же я решила походить на школы – подумала, может 
быть мне там подскажут, что со мной происходит и жить будет полегче. У меня муж тоже этими книгами увлекался 
в 10-11 классах, но теперь не могла заставить не одну прочитать – не идет, везде пишется одно и тоже, стало 
не интересно, зато с огромный интересом и в запой прочитал Вашу книгу. Дали прочитать Вашу книгу 
свекровке, она сказала, зачем вам все это знать, и продолжает читать эзотерику. У неё, кстати, вся 
библиотека состоит из подобных книг, всю остальную научно-познавательную литературу она выкинула, а часть 
я забрала (вот только К. Кастанеда она не воспринимает). Знаете, я уже тоже начинала подумывать по-
маленьку выкидывать «не нужные» книги. И тут Ваше письмо. Я и не задумывалась о том, что я 
действительно зациклилась. Спасибо. 

И немного хочу рассказать о детях. У меня двое детей, старшему 4 года, младшему 1.5. Старший 
категорически отказался от детского сада, бесполезно – не уговоры, не сила; но зато с огромным 
удовольствием ходит в школу М. Монтессори, готов там находится и 3 и 4 часа. Младшего я туда стала водить с 
10 месяцев – тоже очень нравится и прогресс на лицо. Вот действительно, дети с такого возраста уже сами 
выбирают себе дорогу. 

…………………… 

Благодарю за помощь. 

С наилучшими пожеланиями, … Ольга. 

P. S. Знаете, я давно ничего не писала (ведь это же надо уметь правильно донести свою мысль). Хорошая встряска, 
я аж устала, буду этой ночью крепко спать!!! 

---------------------------------- 

Получил это письмо, и думаю: 
Вот ведь что получается – человек имел правильные жизненные ориентиры от родителей по 
устоявшимся традициям и опыту, и Душа с радостью жила и развивалась. Ан нет, - порочное общество сбилось 
с пути, произошла подмена истинных духовных ценностей на ложные – вот Душа и мечется 
в недоумении, не принимает этот яд «моды как все». 
Элементарная Истина – самые лучшие достижения человеческого гения и многолетнего опыта поколений - 
самое ценное и правильное для воспитания Души. А это и есть КЛАССИКА - то, что отобрано опытом жизни 
и проверено самим временем. 
Как же можно забывать об этом? А вот и забыли. При горбачевской «перестройке» вместе с 
одиозной «партейщиной» выбросили и классику – «вместе с водой из ушата выплеснули и ребенка». 
Прилавки книжных магазинов заполнены «бестселлерами-однодневками», а молодежь 
оказалась дезориентированной, без жизненных ценностей и идеалов. Но «свято место пусто не бывает» 
- идейный вакуум тут же заполнили сомнительные верования, «учения», секты и их «гуру». Они 
стремительно расплодились во множестве, и все корыстные – разного рада проходимцам нужно было как-
то «пристроиться» в новой жизни, чтобы решить главную для себя задачу: «уж очень кушать хочется», причем 
и «ваш хлеб, и масло с него». Вот и появились разные «чудотворцы» и их «откровения». Шабаш! 

Так как тут человеку разобраться, а тем более молодым, без жизненного опыта и закалки? 

Способ один – вернуться к Истокам, к истинным Ценностям. Принимать только проверенное временем, 
- классическое, а если что новое, то только Правду своим Сердцем – только умное и обоснованное, что 
открывает глаза и помогает лучше понимать мир. 

И это проблема не одного человека, а подавляющей части «потерянного» поколения нынешней молодежи. Вот 
еще пример из другого района России, где речь идет о книгах об искусстве: 

---------------------------------- 

14.12.2007 

…Внук со снохой такими вещами к сожалению не увлекаются, да им и так много таких дорогих книг достанется. 
А другие родные вообще не понимают таких прекрасных вещей, 2 зятей как-то сказали, что им бы лучше 
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дорогой коньяк, брат на стены вешает картины с голыми женщинами и только после моего замечания, купил 
с природой и он более увлекается книгами про спецназ и фантастику. 

……………………… 

С глубокой признательностью за Ваши труды и почтением А... 

--------------------------------- 
Но в атмосфере обманутого и потерянного общества гибельной духовной пустоты иногда прорывается болью и 
голос молодого поколения, и они пишут такие строки, как в этом письме с Украины: 

30.10.2007 

Доброго дня, спасибо за письмо. 

Оценил опасность от крупных кораблей, это еще более осложняет возможность высадки. 

…Что еще я понял, это то что высшие никому не будут ничего доказывать ради того чтобы доказать, даже если 
и озвучивали свои планы или давали знаки на полях, слишком сложен и важен процесс суда на земле!!! А если 
еще учесть как человечество засралось по уши и сопротивляется!!! 

…В наше время очень сложно найти человека не извращенца! Это практически главный козырь 
сатаны! Порнография и извращения поглотили мир, даже детей, а это уже страшно эта цивилизация уже 
мертвая, она гниет с головы. С развитием мобильных технологий, даже дети в кармане носят 
гигабайты порнографии, это страшно, они не понимают что творят. Так как инета дома у меня нет, то 
мне приходится посещать инет кафе, и я веду уже лет 5 наблюдения, чем занимаются люди в инете - 
ЖУТЬ!!! Последнее время идет просто какая-то волна, причем в моду вошли сайты о казнях 
обезглавливаниях, повешениях и т.д. Собственно говоря противно смотреть чем они там занимаются, от одного 
фото тошнота появляется, и буквально последнее время их стало оч. много. Вы не подумайте обо мне плохо, я 
от этого дерьма далек, это скорее исследование, но такое дерьмо даже исследовать мерзко!!! 

В общем вот так, думаю, они долго не протянут при любых раскладах, мне кажется еще ни одна цивилизация так 
не засиралась как люди. 

С уважением Стас. 

Но это такая редкость… 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

15.12.2007 

Скачать статью в виде ZIP-архива (11,3 Кбайт) 

<< На первую страницу 

http://voprosy.babikov.com/Articles/2007-12-15-Razvitije.html (4 из 4) [18.08.2009 18:38:47]

http://voprosy.babikov.com/download/2007-12-15-Razvitije.zip


Простое труднее понимается

На первую страницу  |  «Мировоззрение или возвращение Прометея»  |  «Накануне»  |  «Круги на полях»

Ю. Бабиков 
15.12.2007

ПРОСТОЕ ТРУДНЕЕ ПОНИМАЕТСЯ
07.12.2007 

Юрий Анатольевич, день добрый! 

……………………………… 

Читая статью, вот на этой фразе – «волновая энергия Нашего пространства (электромагнитное 
излучение)»… мне почему-то на ум пришло одно интересное явление из прошлого. Во времена перестройки 
читал такой журнал, не помню как называется, что-то типа "Приключения и фантастика" и там попалась 
статья-интервью о приборчиках работающих по принципу резонанса в одном военном НПО: аппаратик размером 
с сигаретную коробку с подсоединённой "Кроной" лучом резал лезвие от бритвы или от коробочки с 
двумя квадратными батарейками работает стиральная машина - в принципе ничего интересного, Н.Тесла ездил 
на автомобиле, у которого вместо двигателя стоял эл.мотор с "пространственным преобразователем", как он 
сам выражался, питающийся от энергии вакуума. 

Но меня поразила реплика одного из интервьюируемых, он выдал такую реплику: "На полигоне, при 
испытании одной из передающих радиоантенн, кто-то в шутку предложил замерить электрическую и 
магнитную составляющие на не несущей частоте. Результат был - "крыша поехала". Электрическая 
составляющая есть, а магнитной - нет. Впрочем, считайте, что я вам этого не говорил". 

Если бы это сейчас какой-нибудь журналишка "тиснул" нечто подобное - внимания даже не обратил бы. А 
тогда только перестройка начиналась - ребята-испытатели серьёзно к этому относились, да и закваска у них 
была "социалестическая" - фанатики. 

Я не знал, как к этому отнестись - это ж хана всей теории Г.Герца вместе с уравнениями Максвелла, но я 
же радиолюбитель, а на балконе "магнитная" (тем более) антенна-кольцо у меня висела, такой ни у кого в … не 
было. Подношу к антенне простую лампу дневного света на 20 ватт (короткую), нажимаю тангенту - горит, как 
из ружья (10 ватт передатчика вполне хватило зажечь лампу в руке), а подношу обыкновенный 
туристический компас - молчит, не шелохнётся. Поскрёб я в затылке - да, "загадки во тьме"... А чем ещё проверять 
- балкон, это не полигон? Радиолюбители привыкли доверять школьной программе... 

А вот сейчас, после изучения Ваших работ, сдаётся мне - товарищи "доценты с кандидатами" те же законы, что и 
для проводников и в пространстве применили. Но когда волна "отшнуровывается" от антенны, распространение её 
в атмосфере происходит по другим принципам и я подозреваю, что здесь не обходится без другого 
пространства (желтого). Смело утверждать не берусь, но факты - вещь упрямая. Может меня не туда занесло, но 
я перелопатил теории немало - антенны строить умею, но никто толком не описал "энергию радиоволны". Да и 
я сильно не "заморачивался" - работает себе и работает. 

Юрий Анатольевич, если я Вас отвлекаю от чего-то важного, не обязательно отвечать на мою "беллетристику". 
Это так - "путевые" заметки. 

Попутно, вот о подземной связи наскрёб трошки. Усиливающийся эффект проводимости на глубине связывают 
с повышением температуры (обращенная ионосфера), а ведь там газовый слой со своей ионизацией - вот 
где идеальная среда для волны. Но, ведь, пользуются же..... 

Прокомментируйте, ежели чего… 

С уважением, … Михаил. 

--------------------------------- 

07.12.2007 
Привет, Михаил! 

Я в недоумении: вопросы ты задаешь элементарно детские. С точки зрения теории многомерного там раз 
плюнуть. Вот и думаю - то ли ты на самом деле не понимаешь, то ли очередная "проверка на вшивость"? 

Сам подумай - там ничего сложного нет - все наверху лежит. 
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А вот по каналам проводимости - они действительно есть для всего спектра радиочастот, и прямо связаны с 
моделью строения Земли в Мертвом пространстве, - канал проводимости между слоями оболочек по 
плотности Мертвой материи. Это касается и ионосферы, и атмосферы, и самой коры в нашем пространстве. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

-------------------------------- 

13.12.2007 

Юрий Анатольевич, день добрый. 

Хотел ответить сразу на Ваше недоумение, но решил, что не стоит пускать пыль в глаза и поверхностно рассуждать 
о том, в чем плохо разбираешься. 

До чего же крепко сидит вбитое образование и стереотипы, да ещё и подкреплённое практикой. 

Ещё раз перечитал Ваши работы по многомерному пространству и ещё раз убедился, что человек из 
прочитанного усваивает только 20%. И мозги скрипят - "ведь, это не должно быть так - нас, ведь, учили совсем 
по другому". Но такое уж свойство моих мозгов, наверное - в лёт не получается, со скрипом. 

С волновым полем у меня получается так (с электромагнитным, в частности) - есть магнитное поле 
Земли (объёмное), мы его "прокачиваем" "точечным" источником с определённым потенциалом, 
определённой промодулированной частотой - т.е. изменяем плотность его структуры со скоростью 
распространения волны 1 световая - связь в работе. "Магнитная составляющая" здесь не причём - мы же 
не изменение плотности среды мерили, а только её наличие. Так она там и есть, где была... 

…………………... 

Вот такие пироги... 

Жду нагоняя. 

С уважением… Михаил. 

----------------------------- 

13.12.2007 

Привет, Михаил! 

Да при чем здесь "нагоняй"? Тут надо просто уму-разуму учить, подсказать, если сам "въехать" не можешь. 

Я же применяю термин "электромагнитное" не столько по привычке, хотя привычное всегда понятнее 
публике, сколько от осознания того, что электрические и магнитные поля имеют одно происхождение - 
они электронные, от электрона. 

Просто разница есть - электронное поле (волна) двухвекторная, это излучение нашего пространства, как и 
видимый свет, и радиоволна - только длиной волны отличаются. И сколько ты ее ни будешь замерять на 
свету (солнечный свет), около пассивного ли антенного модуля радиоприемника, активного ли 
излучателя радиопередатчика - там всегда магнитная составляющая будет "ноль". 

Магнитное поле есть гравитация ЖС. Разные вещи. 

Поля ЖС – трехвекторные! 

Поэтому, чтобы появилась магнитная составляющая, двухвекторное электронное поле 
нужно ЗАКРУТИТЬ ПО ТРЕТЬЕМУ ВЕКТОРУ. 

Крути как угодно - пускай по проводнику, имеющим радиус, либо по катушке - тут же магнитное поле 
появится. Даже по прямому проводнику электронный поток в кристаллической структуре проводника вращается 
- отсюда и законы индукции Фарадея, и разные там "правила буравчиков". И у Земли магнитное поле 
вращающееся - тероиды в ядре есть, вот они свою гравитацию и генерируют. Не так ли? А у Венеры "обмотки" 
такого генератора - замкнуты - оболочка еще не отделилась - магнитного поля (гравитации ЖС) нет - с 
Солнцем напрямую взаимодействует. 

Вот в чем разница. 
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Так что тут сложного, если теорию многомерности знаешь? "Мухи от котлет" элементарно отделяются - нет 
тут никакой сложности, и никаких "чудес". Просто люди разницы не понимают, вот и несут чепуху. 

…………………… 
С уважением, 
Ю. Бабиков 

---------------------------- 

13.12.2007 

Юрий Анатольевич, вечер добрый! 

Ну, что ж - потихоньку "срастается" в моей головушке картинка. 

"Закручивая" третий вектор поля, мы получаем доступ к энергетике ЖС, что в своё время сотворил тов. Тесла и 
чему теперь сильно радуется тов. Чубайс. Гравитация ЖС преобразила нашу жизнь... 

"...электронный поток в кристаллической структуре проводника вращается..."- то, что ток проходит по 
поверхности проводника (особенно ВЧ) знаю, так он ещё и вращается... Переписывать надо учебники... 

………………… 

14.12.2007 

Юрий Анатольевич, день добрый. 

Во-первых - спасибо за науку: всю жизнь работал с радиотехникой не понимая принципа работы - читал 
академиков всяких о вращении электро-магнитной волны в ионосфере и фазы вращались то у электрической, то 
у магнитной "волны", работал с антеннами только на "магнитной" составляющей - бред сплошной. И тов. 
Герца подвесить бы за одно место... 

………………… 

И вот ещё - перечитывая главу вашей книги о Солнечной системе-Феникс, придерживаясь мысли, что во 
Вселенной всё подобно, сделал вывод, что и звёзды-солнца во всех пространствах Вселенной так же появились 
из какого-то большого взрыва "сверхновой" Вселенной, откуда же тогда появиться такому большому 
количеству тероидов для звёзд. Или здесь какой то другой механизм? 

А из "Вед", вообще, следует, что таких Вселенных с различными свойствами-пространствами пруд пруди. Они, 
ведь, тоже откуда то появились... 

На этом, пожалуй, всё, а то что-то меня понесло. 

С уважением… Михаил. 

------------------------------- 

Привет, Михаил! 

Теперь, будь у меня такие возможности, как у "академических импотентов от науки", я обязательно 
в доказательство поставил бы такой опыт: взял бы оптико-волоконный кабель или просто длинный 
круглый стеклянный прут (оптический волновод), нагрел бы его, свернул кольцом (несколько витков - катушка!) 
и просто пропустил бы по нему свет из мощного источника. Например - лазера. Осталось только 
измерить изменение магнитного поля или зарегистрировать факт отклонения магнитной стрелки. 

Вот это будет более чем убедительно – нет металла – стекло, нет электрического тока, а магнитное поле есть! 

Впрочем, что-то в памяти мне смутно подсказывает, что в самом начале 80-х годов в каком-то из журналов 
я случайно наткнулся на заметку, в которой было недоуменное описание этого опыта - вроде, уже тогда еще 
сделали, но объяснить не смогли. Как и я тогда не мог, и потому на заметку обратил внимание. Вроде, так. 

Так или иначе, но всю теорию электротехники "шерстить" заново надо - все переосмыслить. Там же и 
удельная проводимость разных металлов, сопротивление, законы Ома, эффект нагрева проводника 
при пропускании тока, законы индукции и проч., проч. проч. Ведь электроток течет в проводнике неодинаково 
по сечению, тем более постоянный и переменный ток. Переменный при повышении частоты все к 
поверхностной зоне кристаллической структуры проводника сдвигается - эффект "пленочной" проводимости... 
Там тоже "чудеса" есть - например, некоторые алюминиевые сплавы после прессования (обжатие под 
давлением) при пропускании тока становятся магнитными - там после деформации появляются 
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шестигранные структуры - в них электрон и вращается. Совсем как в антенных модулях ДНК и РНК. Но и это не все 
- в шестигранных структурах молекулярных пленок углерода (обычного графита), например, проводимость 
и сопротивление разные в зависимости от направления - вот тебе и ориентация на вектор ЖС. А специалисты 
все никак не могут понять причины этих простых эффектов. 
Словом - все переосмысливать надо - там можно многое объяснить, а поняв, найти много полезного, что упустили 
в неведении. 

Вот такие "следствия" понимания теории многомерности. Каково? 

……………………… 

Вы хоть сначала со своей Вселенной разберитесь и ее поймите, а потом в другие лезьте - постижение 
Знания этапное, а не "все сразу" - захлебнуться и подавиться можно, так ничего и не поняв - потому я о 
других Вселенных вообще не заикаюсь. Сам же пишешь, что усвоение за раз максимум 20 процентов - 
значит, минимум 5 раз прочесть и продумать нужно, чтоб все понять. 

А в Ведах и сказаниях ариев обратите внимание, что само слово "Вселенная" произошло от слова "вселяться" 
- Вселенная обитаема, а нам "дурочку" продолжают гнать, что мы во Вселенной одни. 

По тероидам и их происхождению я уже объяснял - смотри и читай. Думай. 

Пока все. 
С уважением, 
Ю. Бабиков 

--------------------------- 

Я ведь я говорил неоднократно – нет в природе ничего сложного. Это 
основополагающий философский принцип естественного бытия – просто значит надежно. То, 
что безупречно «работает» в природе миллиарды лет, никогда не может быть сложным. 
Аксиома. Только эту простоту понять нужно. 

Оказывается, именно это самое сложное – понять красоту и лаконизм простого. 

Еще я говорил много раз, что в моей книге и статьях изложены 

ФУНДАМЕНТАЛЬНЫЕ ОСНОВЫ ЕСТЕСТВОЗНАНИЯ - ТЕОРИЯ МНОГОМЕРНОГО 
ПРОСТРАНСТВА (АСИММЕТРИИ ВСЕЛЕННОЙ). 

Это – ГЛАВНОЕ. Если поймете основы – поймете и все остальное, во всех областях Знания – все 
меж собой связано, ибо ЗНАНИЕ ЕДИНО. 
Потому говорил и говорю – книга построена в жесткой логической связке по принципу «лестницы» 
- пока не поймете и не усвоите предыдущую главу, то нельзя приступать к следующей. 
Последующий материал тоже понять не сможете – не на что опереться будет. Только так, 
- последовательно и вдумчиво можно освоить Истинное Знание Высших. 

Посему в книге «автоматически» заложены три уровня познания: 

Первый уровень – материал книги освоен и понят полностью; 

Второй уровень – на основе фундаментального Знания книги специалист сам находит ответы 
на проблемные вопросы в своей области деятельности; 

Третий уровень – на основе фундаментального Знания книги специалист сам движется далее в 
своей области деятельности, открывая новые горизонты и возможности. 

Только так, а не иначе. Да, - обладая знанием Теории, я могу найти ответы на многие непонятные людям вопросы 
и явления, но просто меня одного не хватит объять все узко специальные сферы деятельности – я даже их проблем 
и загадок не знаю в плане самой постановки задачи. Это знают только специалисты в своих областях. 
Вот так спросят – и решение мгновенное – Теория позволяет смотреть не на внешние проявления, а на 
суть естественных физических процессов. 

Так почему сами не хотите понять ЕДИНОЙ ТЕОРИИ? 

Это же та самая ЕДИНАЯ ТЕОРИЯ ПОЛЯ, если ее называть привычными земными мерками. 

Изучайте. Все для этого уже есть. Начнете легко понимать сами самые сложные загадки современной науки. 
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С уважением, 
Ю. Бабиков 

15.12.2007 

Скачать статью в виде ZIP-архива (10,6 Кбайт) 
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ВНИМАНИЕ! ОПАСНОСТЬ!!! ИУДЫ ВО ВЛАСТИ ГОТОВЯТ НОВУЮ ПРОВОКАЦИЮ И МАССОВЫЕ РЕПРЕССИИ.

На первую страницу  |  «Мировоззрение или возвращение Прометея»  |  «Накануне»  |  «Круги на полях»

Ю. Бабиков 
16.12.2007

ВНИМАНИЕ! ОПАСНОСТЬ!!! 
ИУДЫ ВО ВЛАСТИ ГОТОВЯТ НОВУЮ ПРОВОКАЦИЮ 

И МАССОВЫЕ РЕПРЕССИИ.
12.12.2007 

В четверг в Вашингтоне будет представлен доклад "Альтернативные сценарии будущего России", 
подготовленный авторитетным неправительственным Центром стратегических исследований. Наряду 
с традиционной критикой российской демократии отдельные оценки доклада звучат фантастически. 
Самая скандальная из них - предположение о том, что президент РФ Владимир Путин будет убит 7 января 2008 
года в Москве. Накануне обнародования доклада его текст оказался в распоряжении "Коммерсанта". 

Авторами последнего 59-страничного исследования по России стали ведущие американские кремленологи 
- директор российской и евро-азиатской программы Центра стратегических исследований Эндрю Качинс, 
бывший директор по России Совета по национальной безопасности США Томас Грэм, профессор 
международных отношений Университета Джорджа Вашингтона Генри Хейл, старший эксперт Института 
мировой экономики Питерсена Андерс Аслунд и другие. 

… Эндрю Качинс…. Автор, известный своими политическими прогнозами, выступил в несвойственной ему 
роли гадалки. Он предсказал, что "Россия и мир будут потрясены убийством Владимира Путина на выходе из 
храма Христа Спасителя после полуночной мессы 7 января 2008 года". 

Качинс считает, что убийцы Владимира Путина найдены не будут, а Россию сразу же охватит хаос, в 
результате которого произойдет обвал биржевого рынка, начнутся массовые забастовки и демонстрации, 
которые приведут к введению в стране чрезвычайного положения 20 января 2008 года. 

Высказывая предположение, что "убийство Владимира Путина нарушит планы спокойной передачи 
президентской власти Сергею Нарышкину и премьерской - Дмитрию Медведеву", Эндрю Качинс прогнозирует 
в связи с этим "укрепление в Кремле позиций силовиков, к которым относятся Игорь Сечин, Виктор Иванов 
и Николай Патрушев". Назвав преемником Владимира Путина Сергея Нарышкина, а не Дмитрия Медведева, 
Эндрю Качинс как минимум в одном своем прогнозе уже ошибся, отмечает "Коммерсант". 

По мере изложения последующих вероятных событий прогноз Эндрю Качинса становится все больше похож на 
лихо закрученный сюжет боевика. По его версии, после введения в стране чрезвычайного положения 
"президентом РФ станет президент ОАО РЖД Владимир Якунин, по приказу которого будут не только 
расстреляны бастующие нефтяники в Сургуте, но и приговорены к смерти за хищение миллиардов 
долларов губернатор Санкт-Петербурга Валентина Матвиенко и мэр Москвы Юрий Лужков". 

Качинс предсказывает, что эти трагические события будут сопровождаться значительным ростом национализма 
в России. Однако после серии политических и экономических потрясений в 2016 году наступит хеппи-энд: 
с помощью и на средства выпущенного на свободу экс-главы Михаила Ходорковского президентом России 
станет член политсовета СПС Борис Немцов и его демократическая команда. 

------------------------- 

Привет, ребята! 

Предположения, прогнозы... 

Впрочем, смысл в 7 января просматривается: в России дано уже всем рулят западные иудомасоны - КГБ и 
ФСБ всегда им подчинялось. Путин свою роль выполнил - очередной гражданин Израиля назначен преемником 
на российский престол, а "демократическая" выборная система отработана - нет сомнений, что поставят 
любого, даже козла из соседнего колхоза. 

Не зря такой анекдот ходит: 

- Вот хорошо было бы, Холмс, если бы нашлось вдруг такое средство, чтобы преступников переделывать. 
Вот берем вора, кровавого убийцу, бандита, и ррраз! - становится честным человеком, опорой общества... 
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- Да что ж вы, Ватсон! А честные демократические выборы вам чем не подходят?! 

Теперь как раз время Путина убрать, а все силы "органов" бросить на уничтожение русских - для этого все 
давно готово, и загодя сформирован "образ" террориста "славянской" национальности, обвешанного 
взрывчаткой. Над выявлением русской оппозиции все годы работали - и "органы", и сами "органы" чистили 
от русских, и провокаторы типа Жириновского собирали данные на оппозицию - все же у "Моссад" в Израиле 
есть! Вот по этим адресам и пойдут с арестами. 
Нужна громкая провокация, наподобие 11 сентября*, но российского масштаба (взрывов домов и 
автобусов диверсантами ФСБ уже явно недостаточно для этого) - вот Путина и уберут демонстративно, 
чтобы "органам" руки развязать на репрессии - "чрезвычайным положением" прикроются. А потом и Лужка 
с Матвиенко уберут - нате вам, не кричите об арестах невинных, мы вон каких арестовали! Для "отмазки" - 
а денежки Лужка с Матвиенко меж собой поделят - не привыкать. 

Так что - опять озвучен привычный еврейский сценарий очередной планируемой провокации. 

(* - Уж сколько мы говорили ранее о том, что уничтожение Нью-йоркских небоскребов есть провокация 
иудейских спецслужб… Вот подтверждение: http://www.zarubezhom.com/ 

--------------------------------------- 

ВНИМАНИЕ! ВНИМАНИЕ! 

30 ноября, несколько дней назад, бывший президент Италии Francesco Cossiga http://en.
wikipedia.org/wiki/Francesco_Cossiga заявил крупнейшей итальянской газете Corriere della 
Sera ("Evening Courier") http://en.wikipedia.org/wiki/Il_Corriere_della_Sera: 

Всей разведке Америке и Европы теперь известно точно, что смертельная атака 11 сентября 2001 года 
была спланирована и реализована совместным предприятием ЦРУ и Моссад при содействии сионистов всех 
стран, ЧТОБЫ ОБВИНИТЬ АРАБСКИЕ СТРАНЫ И РАЗВЯЗАТЬ АГРЕССИЮ ПРОТИВ ИРАКА И АФГАНИСТАНА". 
http://georgewashington.blogspot.com/2007/12/former-president-of-italy-911-was.html 

На англ: "... while all the [intelligence services] of America and Europe ... now know well that the disastrous attack 
has been planned and realized from the CIA American and the Mossad with the aid of the Zionist world in order to put 
under accusation the Arabic Countries and in order to induce the western powers to take part ... in Iraq [and] Afghanistan.") 

Еще в этом сценарии меня заинтересовал вот такой момент - упоминание о деньгах Ходорковского. Вот 
это интересно. 

Дело в том, что Ходорковский до своего ареста был самым богатым человеком в России. Он вознамерился 
стать президентом, а для этого сделал такой ход: - нагрузил свой самолет чемоданами с долларами и полетел 
по всем губерниям. Приходит к губернатору - на стол чемодан с баксами - чтоб твоя область голосовала за 
меня! "Выборная" система давно уж известна... Те "под козырек" - "бу сделано!" 
Почти всех купил, в самом конце Путин узнал и приказал Ходорка арестовать. А там "дело" сварганить пары 
минут хватит - все евреи при власти и больших деньгах - воры, и все на виду - любого хватай. 
Что интересно - Ходорок сам с "органами" всегда в обнимку ходил - а те его и арестовали. Временная 
рокировка? Чтобы Путин успел все дела сделать под диктовку? Видимо... 
Опять борьба за власть. Да еще с провокациями - готовят на будущее Ходорку ореол "пострадавшего борца". 
Но Ходорок никогда бы сам не полез в эту комбинацию с президентскими "выборами", если бы за спиной 
серьезную поддержку не чувствовал. Чью? 

Вот и интересно, что эти "сценарии" озвучивают жиды из-за океана - так это они Ходорка надоумили? И 
все продолжают? 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

13.12.2007 

------------------------------------ 

Доброе утро, Юрий Анатольевич! 

………………….. 

Серьёзная ситуация складывается. Понятно, что что-то важное и радикальное произойдёт в России в ближайшие 3-
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4 месяца. Но что именно? Идёт невидимая борьба кланов, различных сил. Мы можем пока лишь гадать. 

Вы высказали очень тревожный вариант сценария развития событий. 

Ещё есть любопытная версия от АРИ.ру 

Перепутье началось. «Преемником» назван человек, который им никогда не будет 

Михаил Салтан, Глеб Щербатов 

Первого вице-премьера и юриста с негромким голосом и 
мягкими манерами в качестве кандидата выбрали "Единая 
Россия", Аграрная партия, "Справедливая Россия" и "Гражданская 
сила". Три конфессии благословили Медведева: он верующий, 
интеллигент Из сообщений прессы Россиянии. 

Кого выдвигает в президенты «Единая Россия» может и не сильно важно, если в тайных планах Кремля 
фигурирует идея заглавного премьер-министра, то есть опять же Путина. Однако пока она определенно не 
предана огласке и кандидатура господина Медведева на полном серьезе обсуждается прессой и политологами, 
а некоторые особо недальновидные граждане уже даже бросились лизать «новому царю» сапоги 
(почтительно косясь на старого, который пока еще вроде при делах). Мы не будем принимать участие в этой 
пустой дискуссии, однако сам факт выдвижения господина Медведева в Президенты – факт 
чрезвычайно любопытный и свидетельствует о тотальной неразберихе, начинающейся в Кремле. На 
этой неразберихе мы и хотим, собственно, остановиться. 

Для начала надо бы сказать пару слов по персоналии кандидата, однако на Руси говорить о таких людях что-
то плохое есть грешно. Ботаник, в общем. Не можем сказать ничего плохого и о еврейской маме 
господина Медведева – Юлии Вениаминовне, хорошая, наверное, женщина, вот только национальность её 
известна. Скажем про маму господина Бланка (кличка Ленин), про папу господина Джугашвили (кличка – 
Сталин), про маму господина Либермана (известен как Ю.В. Андропов) никто, кроме самых близких людей не 
знал, потому 99,99 % населения и 90% элит даже не подозревали об истинной национальности вождя 
мировой революции «Ульянова», генералиссимуса «Сталина» и генсека «Андропова». Значит, были, видимо, 
какие-то причины у этих людей скрывать свое происхождение. Россия, понимаешь, не поймут. И это 
при тоталитаризме. 

И вот, собравшиеся после непонятных «выборов» непонятные «партии» выдвигают в президенты 
хорошего, видимо, очень человека, но ничем себя не зарекомендовавшего, всю жизнь носившего 
бумажки, типичного мальчика-ботаника, вдобавок сына Юлии Вениаминовны то есть самого что ни на 
есть галахического еврея. То есть не просто потенциального репатрианта Израиля, а репатрианта, 
происхождение которого не подвергается сомнению и сулит ему очень хороший прием на исторической 
родине. Даже кто-то из коэнов или там левитов мог бы господина Медведева принять в семью (хотя может уже 
и принял – фамилия супруги господина Медведева немного, мягко говоря, необычна для русского уха). 
Ровным счетом ничего плохого не имеем против евреев, однако еврейские кандидаты в Президенты России как-
то традиционно непопулярны у русских: Явлинский, Немцов, прочие «правые». Что, разве СПС или 
«Яблоко» предлагали такие уж и плохие программы? Нет. А больше 5% никто никогда и не собирал. Даже в 
Думу русские неохотно как-то выдвигают евреев, Иосифу Кобзону пришлось даже баллотироваться где-то не то 
в Удмуртии, не то в Бурятии. Могут ли этого не знать или как-то не понимать в Кремле? Вдобавок "преемник" 
не наберёт и этих 5%, так как с точки зрения евреев причислен к православным. Во всяком случае так 
официально подаётся. 

Следующий любопытный момент: персоналии выдвигающих. 
Это: Владимир Владимирович Путин, «Единая Россия» и 
Ко, главный в РПЦ, главный муфтий, главный раввин. Все 
вместе. Да с таким букетом рекомендаций человека и в Ад 
не примут! Скажем, Владимир Владимирович и его партия 2-
го декабря набрали по 25 и 29 % в Москве и Питере – и это 
с беспрецедентным досыпанием бюллетеней! А 
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сколько сторонников у Владимира Владимировича в реале? А 
что значит совет каких-то муфтиев? Ислам – это немного не 
РПЦ, там вертикали нет. Кремль может хоть самому 
господину Медведеву надеть на голову причудливый головной 
убор этих муфтиев – пошлют подальше его мусульмане. С 
другой стороны, посмотрят на это дело русские: главный 
муфтий агитирует за Медведева. Так вот оно что, - скажет 
народ! Вот такой будет расклад. Про рекомендации от Берл 

Лазара мы вообще молчим, ибо выше уже всё сказано. 

Это – только начало, только поверхностный взгляд на кандидата, у которого, когда он побудет под 
юпитерами, может открыться масса любопытных родимых пятен. 

И вот, такого интересного и заведомо непроходного кандидата кто-то зачем-то выдвигает в президенты. 
Зачем? Однозначно судить не берёмся, просто даём перебор вариантов, из которых называется наиболее 
вероятный. Наиболее вероятный мы уже обрисовали: система, где господину президенту будет отведена 
роль свадебного генерала, а вся власть будет сконцентрирована в руках премьер-министра, которым станет, 
скорее всего, Владимир Владимирович. Но у этого варианта могут быть подварианты, которые условно 
назовем подвариант «Украина» и подвариант «Факел». 

Подвариант «Украина» является дальнейшим копированием апробированной в Киеве перехода к иной схеме. 
Там местная номенклатура сумела удержать свои позиции, официально выдвинув малопроходного 
господина Януковича с несколько криминальным прошлым, но неофициально (то есть реально) поставив на 
пана Ющенко. Официально он вроде был как бы «оранжевым», но придя к власти всё оставил по старому – и не 
дал укрепить позиции опасной для номенклатуры пани Юли. В применении к Россиянии это может выглядеть 
как официальное выдвижение на выборы 2-го марта заведомо непроходного господина Медведева 
(аналог господина Януковича), и неофициальное выдвижение господина Касьянова. Он будет идти как бы 
от оппозиции, но в целом сыграет роль пана Ющенко: переключит на себя оппозиционный электорат, не дав 
пройти россиянскому аналогу пани Юли, но никаких особых реформ проводить не будет: все господа в 
Куршавеле так и останутся на теплых насиженных местах. Победа же господина Касьянова над 
господином Медведевым будет тотальная. Если же господину Медведеву насыпят голосов не по мере - то может 
еще и случиться небольшая как бы «оранжевая революция». Естественно, «революция» полностью контролируемая. 

Подвариант «Факел» имеет нескольку иной вариант развития событий. Как все мы прекрасно знаем и как 
выше было уже замечено, кандидаты в президенты России из лиц еврейской национальности не пользуются 
у русских особым спросом. Как отреагируют на такого кандидата простые избиратели – догадываемся. Однако 
как отреагируют на еврея во главе России разного рода господа из силовых ведомств, не имеющего с 
еврейским народом ничего общего? Возьмем, например, господина Макашова, взгляды которого не менее 
известны, чем он сам. Господин Макашов, насколько мы знаем, возглавлял не Лунный военный округ – он служил 
в России, общался с другими военнослужащими, военнослужащими равных званий, разных должностей и 
разного возраста. Не факт, что он не находил у них понимания, совсем не факт. То есть 
среднестатистические взгляды армейской среды на еврея в качестве Верховного Главнокомандующего можно 
себе представить. И тут генералам предъявляют «преемника» - господина Медведева. Люди долго терпели, но 
этого могут и не понять. Согласитесь, это можно уподобить факелу, брошенному на склад ГСМ – последствия 
такого шага могут быть самыми неожиданными.» 

Вот, пожалуй, и всё касательно наших прогнозов на развитие событий – развиваться события будут очень 
быстро, особенно при использовании Кремлем подварианта «Факел» (http://www.ari.ru/doc/?id=3014). 

На всякий случай привожу также ссылки и на последующие материалы на том же сайте: 
http://www.ari.ru/doc/?id=3015 - Биография кандидата в президенты Менахема Медведева (рост - 156 
сантиметров, вес – 45 килограмм) 
http://www.ari.ru/doc/?id=3016 - В ожидании кастинга кандидатов. Русские будут решать….. 

Да, всё может быть... И кстати, если спецслужбы действительно готовят сценарий с убийством Путина, то ведь 
это может происходить по аналогии с тем, что было с Ельциным. Тот же принцип, лишь иная 
"аранжировка": например, показательно убить 7-го января ДВОЙНИКА Путина, а сам он останется 
фактическим руководителем россиянской мафии, отсиживаясь в бункере, коих понастроено немало. И 
попутно надеясь на то, что его не станет никто разыскивать в случае, если при провале нынешнего плана Кремля 
к власти придёт какая-то иная группировка - или т.н. "оппозиционеры" (то есть, финансирующиеся 
Западом марионетки типа Каспарова, Лимонова и т.д.), или тот же Березовский, или там Ходорковский... Ну, 
типа, убили же Путина, и похоронили. 
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Я уже готов поверить в любой сценарий развития событий в России. Даже в самый страшный. Увы, я пока не 
вижу никаких предпосылок для того, чтобы к власти пришёл русский народ и восстановил в стране порядок. 
Увы.... И, кстати, даже у Д… точно такие же пессимистические настроения. Вот его письмо: 

Да уж... похоже Высшие опоздают.... На вот почитай, "Не чеченские девочки, не таджикские мальчики" и 
ситуация усугубляется с каждым днём для русских в России (см. файл) и посмотри клип вот с этой 
страницы. 

http://nordrus.org/news/detail.php?ID=1908 

Я думаю, ты поймёшь что ожидает Россию и её народ в ближайшем будущем! Будет очень жарко и Высшие 
опоздают. Всё очень серьёзно и очень печально! 

…Но согласен с тревогой и болью, звучащей в написанных Д… строках. Ведь невооружённым взглядом видно, 
что ситуация как вообще на Земле, так и в многострадальной России в частности, слишком быстро идёт 
по наклонной к полному краху. 

Злыдни явно торопятся, понимая, что с Рассветом Сварога им наступит крышка, и их "убийцами" станут 
именно славяне, вставшие с колен. Поэтому жидомасоны и прочая шушера так активно и агрессивно 
сейчас действует (фактически - беспредельничает), стараясь как можно скорее УНИЧТОЖИТЬ 
ФИЗИЧЕСКИ всех русских. Нет людей - нет проблем. Увы... 

А Высшие медлят. Порой в голову приходят тяжкие мысли, что и "там" ("наверху") ещё жизнеспособны некие 
силы, оказывающие такое негативное влияние на процесс принятия решения по началу высадки. Создаётся 
полное впечатление, что кто-то явно саботирует это дело, вставляет "палки в колёса", забалтывает тему, 
затягивает юридическую экспертизу и поиски виновных по проблемам появления Зла на Земле и т.д. То есть, 
делает всё, чтобы помешать Создателю и членам Совета немедленно начать высадку и провести Суд. 

Злыдням нужно лишь ещё немного протянуть время, буквально несколько месяцев, чтобы довершить свои 
грязные делишки на нашей планете, окончательно уничтожить всех русских, скрыть следы своих 
преступлений. Если после Суда некого уже будет оставлять (либо это число будет исчисляться "жалкими" 
тысячами), то Суд вообще может не состояться, а проект "Человек земли" быть окончательно закрыт. Вот 
такой финал был бы на руку всем причастным к безобразиям как "асефовцам", так и преступникам и 
допустившим халатность ангелам. 

Разве не так? Ну, во всяком случае, для обычного человека ситуация видится именно такой. Подождём конечно, 
до выборов нового президента России - может, я и неправ, и скоро нас ждут хорошие перемены. Подождём... 

Всего доброго,…. 

------------------------------- 

М… да… дополнительная информация дает повод для еще более тяжких раздумий… 

…Сценарий «убийства» ключевой фигуры подробно показан в сериале «Ликвидация», что сейчас идет по 
второму каналу TV РОССИЯ. Там без всякой маскировки «под русских» откровенно показана еврейская среда 
тех самых одесских «молдаван», что сейчас во власти. Причем именно в карательных органах. В 
результате покушения, организованного опять же из еврейской уголовной среды, погибает родственник 
еврейского начальника «органов». А сам начальник в это время спокойно в другом месте почивает. 
Узнав о покушении, он тут же бросается мстить, круша направо и налево. Привлекается армия – начинаются 
облавы и аресты по фотографиям и наспех сфабрикованным «ордерам». Мало того, привлекаются опять 
же «спецорганы» для уничтожения людей без суда и следствия прямо на улицах, теперь уже без «ордеров», 
только по «наитию» и «обстановке». Пуляют направо и налево! 
Акцент сделан на то, что уничтожают преступников… 

Давно уже стало притчей во языцех, что евреи свои самые гнусные и омерзительные провокации и 
преступления тщательно готовят загодя, в том числе заранее формируя общественное мнение в 
нужном направлении, воздействуя на людей через СМИ подтасовкой «нужных материалов в нужное время». 
Все СМИ в распоряжении евреев, и как они умеют манипулировать через них общественным сознанием, 
хорошо известно – доказывать не нужно. 

Чтобы в сознании у людей возник массовый стереотип – «…если объявили чрезвычайное положение и 
на улицах стреляют, убивают людей, проводят массовые облавы и аресты – так 
это преступников уничтожают. Так надо… Кино «Ликвидация» вспомните – так с 
бандитами уже воевали…» 
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Телевидение тоже еврейское. И сценарий писали, снимали тоже евреи, причем, обратите внимание: - 
персонажи фильма впервые выступают под еврейскими фамилиями, не маскируясь под «Ивановых». Теперь 
можно и не маскироваться – последний «бой» остался? 
Это что? Заранее готовится общественное мнение? К массовым репрессиям? Будут уничтожать русских, а объявят 
– «преступники»? Иди, спроси у мертвого, кто он – преступник или жертва? Пистолетик или любой «вещдок» 
в любую секунду подкинуть можно – этим приемом как раз «органы» часто и пользуются… 

М… да... Тщедушный и хилый узкоплечий еврейчик аж 156 см. росточком! Да еще вес – 45 кг! Это ж надо!! 
У «президента» гардеробчик детской одежды 44-46 размеров, да еще 1 росточка! Вот это уж точно 
– «недоделанный»! И какой мужик или баба за такого «недомерка» голосовать будут? Мало того, он еще всегда 
на побегушках был, ботаник по образованию, никакого опыта государственной деятельности – возник откуда-то 
из небытия, как «чёртика из коробочки» вытащили. Как «киндерсюрприз» Кириенко в свое время, чтоб 
дефолт провести, а потом все на него свалить и убрать побыстрее, и подальше… Тот тоже хилый жиденок. 
И где здесь видно «государственного мужа»? Или сразу микроскоп брать, или увеличительную лупу с 
собой носить, чтобы эту «вошь» рассмотреть? 

…Сразу видно – явная «подстава»! 

…Спросите любого психоаналитика или психотерапевта о характерных особенностях психологии «недомерков». 
Вам тут же скажут об обязательном «комплексе неполноценности маленького человечка» - все мечтают до 
власти дорваться и большими дядями «порулить». Как у того маленького и паршивого котенка, что в 
страхе забился в угол, смотрит снизу вверх и думает: 
«Вот вырасту – отомщу!» 
Любой специалист психолог скажет, что «маленькие человечки» потенциально опасны во власти именно по 
своим психическим «заморочкам» - стоит только оказаться «у руля», и они становятся крайне жестокими 
до маниакального состояния и мстительными. 

М… да… примеров то – море! Того же «недомерка» и психованного иуденка Бланка-Ленина с его 
дикими репрессиями и советами «арестовать побольше и непременно расстрелять!» 
Вспомните, хотя бы! Мало? 

…История иудиной власти богата на подобные «подставы», и все накануне очередного гадкого «сюрприза» 
или репрессий – Ягода и Ежов у Сталина тоже «недомерками» были. А провели эти послушные холуи 
массовые репрессии по указке «Хозяина» – так их тут же в них и обвинили в «превышении», и расстреляли, 
чтоб «концы в воду». Тоже известный еврейский прием… 

Словом, – ИУДЫ ВО ВЛАСТИ ГОТОВЯТ БОЙНЮ! БУДЬТЕ НАЧЕКУ!! 
НЕ ДАЙТЕ СЕБЯ ОБМАНУТЬ!!! 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

16.12.2007 
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СЦЕНАРИИ TV ДЛЯ РОССИИ – КТО РЕАЛЬНЫЙ ПРЕТЕНДЕНТ 
НА ПРЕЗИДЕНТСКОЕ КРЕСЛО

Чем больше размышляю о возможных сценариях развития ситуации в России, тем больше обращают на 
себя внимание некоторые скрытые детали. 

Посудите сами: «непонятным» образом из самых верхов вашингтонской элиты политологов, 
несомненно связанных с масонским Мировым правительством, произошла «утечка» важной информации 
по прогнозу развития политической ситуации в России, да еще с таким шокирующим сценарием, как 
убийство президента Путина 7 января 2008 года. 

Занятная ситуация, если учесть, что эта информация появилась сразу же 
после объявления «наследником российского престола» явно «непроходной» 
и непопулярной фигуры тщедушного еврейчика Дмитрия 
(Менахема) Медведева. «Замухрышка» в полтора метра росточком будет 
самую большую страну мира представлять? Нонсенс, не правда ли? 

И где таковая информация оказалась? Причем ДО официального обнародования в Вашингтоне? Именно в России, 
в российских СМИ – как раз «по нужному адресу» - в России все СМИ давно еврейские. Факт, не 
вызывающий никаких сомнений. «Случайность»? Ой ли! «Случайностей» в политике давно не бывает – там 
всё распланировано и рассчитано, особенно, если дело касается плановой преемственности власти. 

«Утечка» нужной информации, а тем более в нужном месте и в нужное время, далеко не «случайность» – 
нужно протестировать возможную реакцию на предлагаемый «сценарий». Причем, сам «сценарий» предложен 
в «мутном» варианте: – дескать, президента убьют, убийц не найдут, а 20 января объявят «чрезвычайку», и 
будет потом Россию «колбасить» еще 8 лет. И ни слова о том, а что же с преемником станется без Путина? 

Думаю, не зря в «прогнозе» говорится, что «…убийцы Владимира Путина найдены не будут, а Россию сразу 
же охватит хаос, в результате которого произойдет обвал биржевого рынка, начнутся массовые 
забастовки и демонстрации, которые приведут к введению в стране чрезвычайного положения 20 
января 2008 года». 
Так уже не раз бывало, и бывает всегда, как правило, когда убийцу ищет сам убийца – ФСБ. Задайте себе 
простой вопрос – «Кому это выгодно?» Ведь Путин сам из ФСБ – так кому власть передавать? Только «своим»… 

И тут же эта версия находит подтверждение в «прогнозе»: - "укрепление в Кремле позиций силовиков, 
к которым относятся Игорь Сечин, Виктор Иванов и Николай Патрушев". 
Сказано ясно и четко, без купюр. Видимо, в этом и есть главная «соль» «сценария». 

И чем больше я размышляю о возможных сценариях развития ситуации в России, тем более прозрачными 
и понятными они становятся, если при этом обратить внимание на программы иудейского TV России. 
Все взаимосвязано в политике Кремля и ему послушных СМИ, ибо общественное мнение готовится исподволь, 
и именно телевидением. 

А что же на TV такого особенного в последнее время? 

О сценарии фильма «Ликвидация» я уже говорил. 

А теперь обращаю внимание еще на одну интересную деталь: - дня не проходит, чтобы по TV не показали 
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очередной хвалебный панегирик «органам» – и всё о левитском ФСБ. Там и история борьбы с «бандитами» 
и «врагами народа», и хвалебные оды Н. ПАТРУШЕВУ. Дескать, он такой «хороший и замечательный» – никто 
так долго не руководил ФСБ, кроме как он, да Ю.В. Андропов*, да еще вот Патрушев «круче» Андропова, вон как 
о безопасности России заботится. На архипелаге Земля Франца Иосифа Патрушев шикарную 
погранзаставу построил, а там Андропов ни разу не был (плохо о безопасности заботился, коль так), и о 
зарплате офицерам опять же Патрушев заботится... 

* Примечание: Андропов (Эренштейн-Либерман) Юрий Владимирович (1914-1984) - чекист, политикан, 
масон, 14, 15, 1993г., №21, 5с.; 17, 1995, №6, 8с.; 24/290с.; Болдин В.И. “Крушение пьедестала”, 
235с., (Фанштейн); 17, №1, 1999г. 7с.; 15, №132, 1с. по "Комс. правда", 1999, №108, 5с.; на 1/2 - армянин, 
2/55с.; по отцу: Андропян, 21/380, 836с.с. 

С чего бы это такие похвалы ФСБ? Словно и не было организации КГБ войн на Кавказе с их «Федерацией 
горских народов Кавказа», школы «Кавказ» террористов от КГБ под прикрытием этой «федерации», где того же 
Ш. Басаева подготовили, а потом на Абхазию и Буденовск спустили, как пса с цепи. Или как того же Дудаева 
к власти ставили? Явно инсценированная ФСБ смерть А. Масхадова, «под бой» в селении Толстой-Юрт, которого 
не было, – Масхадова привезли «эфэсбэшники» уже мёртвым и на место «боя» подбросили. Словно не было 
«ФСБ, взрывающего Россию» покойного Литвиненко, где им дан профессиональный анализ взрывов домов 
в Москве и Волгодонске, да еще неудавшихся взрывов в Рязани, где «эфэсбэшников» на месте 
преступления прихватили? Ведь после этого никто и не поверил, что к взрыву автобуса в Самаре ФСБ непричастно 
– уж слишком «ухи» торчат, да и подозрительно скоро то же ФСБ попыталось обвинить во взрыве 
погибшего студента, русского. 
В России ФСБ давно уже не верят, так нужно срочно «реноме» ФСБ и Патрушева «отстирать»? 

Вот и задайте себе вопрос – «случайность»? Так мы уже говорили о неслучайных «случайностях». Зачем??? 
А теперь думайте дальше, занятный сценарий вырисовывается: 

– ФСБ готовит и проводит демонстративную акцию по уничтожению двойника Путина 
и… «преемника» Медведева – «преемник» всегда рядом должен быть! Закон «жанра»! 
Сразу, заодно стрелять по обоим – чтоб потом о «мальчике» не беспокоиться, и голову не ломать куда 
«преемника» девать? Лучше заодно «убрать» – чтоб «под ногами не мешался»... 

– И снова вопрос – «А у кого в такой ситуации «все козыри в рукаве»? 

У кого любое оружие? У ФСБ. У кого целый штат 
профессиональных диверсантов и снайперов? У ФСБ. У кого 
возможность организовать покушение на первое лицо государства, 
чтобы охрана не смогла противостоять? Только сама охрана. Кто 
охраной президента командует? А у кого вся охрана на контроле? 
Опять ФСБ. Откуда кадры в охране президента? От ФСБ. У 
кого возможность не только организовать покушение на президента, но 
и обеспечить безопасный отход стрелкам, чтобы не нашли? У ФСБ. У 
кого возможность контроля следствия, чтоб никто и никогда так и 
не нашел стрелков? У ФСБ. Кто будет контролировать ситуацию в 
условиях «чрезвычайки»? Где та «сильная рука», чтобы не 
допустить «хаоса» в России? Опять ФСБ… всё сходится на ФСБ!!! 

Так что все «козыри» у ПАТРУШЕВА… он – главный «силовик»! Да и его левитское происхождение 
тщательно замалчивают, всё «красят под русского», по привычной «схеме» для «преемников на 
российский престол», хотя чего молчать? «Не левит» никогда ФСБ командовать не будет – ясно, как божий 
день. Вот они и прячутся за русскими фамилиями. 

Вот вам и реальный ПРЕЕМНИК - ПАТРУШЕВ! И по масонскому «сценарию» так прописано… потому загодя 
его и «отмыть» нужно, создав пропагандистский ореол «заботливого и сильного государственного мужа 
– надежды России»! Вот российское (иудейское) TV и старается… 

Что интересно: когда я пришел к этим выводам, «Асеф Алибабаевич» почему-то пришёл в сильное возбуждение 
– оказывается, он подслушивал, и пришлось послушать его: 
«Верно! Это сам Путин придумал, и с Патрушевым «сварганили»! Двойников у Путина много…» 

Вот так. 
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С уважением, 
Ю. Бабиков 

20.12.2007 
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ТЕПЕРЬ ДУШИ ВИДНО ЛУЧШЕ
В моем архиве рабочих материалов есть снимки, на которых видно душу, точнее – излучающий шар 
процессора души (ядро души). Об этом я уже писал ранее. Вот один из этих снимков: 

 

Снимок сделан в 2.47 ночи 24 июня 2007 на атлантическом побережье Великобритании, цифровой 
электронной камерой DSC-W100. Этот снимок мне прислал Фархад Алиев. Я ему отослал подобный отчет 
и объяснил, как их изучать. 

Если снимок чуть откорректировать в программе «ASDsee 7,0» или подобной, добавить чуть яркости, то 
объекты проявляются подробнее, и их можно исследовать. Это не «помехи» или «блики», а реальные 
материальные объекты материи иного пространства, видимые лишь при высокочастотной съемке 
электронной камерой с малой выдержкой, ибо «шарики» имеют внутреннюю структуру, и эта структура 
подобна снимкам из других частей света. 

Полагаю (это только предположение), что это души умерших, тех у кого нет тела, но они рядом 
с нами. Ядро души, что в голове, имеет форму шара - вот мы шарики при высокочастотной 
съемке цифровым аппаратом и видим. Они разного цвета, как и цвет ауры у людей - зеленый 
более образованный и продвинутый. 

А собираются они близко от береговой полосы потому, что здесь им спокойнее - людей на воде 
нет, и от них уворачиваться не нужно. И всё рядом - хорошо видно, чем тут люди на берегу занимаются - им тоже 
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всё интересней, чем пустынный берег. Вот и роятся вблизи людей, но так, чтобы им безопасно было. 

 

Два шарика сбоку на переднем плане чуть искажены – это следствие «линзового эффекта» оптики фотоаппарата. 
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А этот снимок сделан в 18.30 вечера 25 октября 2007 года в Кисловодске камерой COOLPIX P5000. 

Сравните с зеленым «шариком» с английского снимка – подобная структура. Вот вам и «блики»! 

 

Но далее еще интереснее. 

Вот снимок, сделанный сегодня, 23 декабря 2007 года в 2.03 ночи в деревне 
Григорово Талдомского р-на Московской области Ольгой Большаковой. Камера 
Canon DIGITAL IXUS 500. 

Полагаю, что это тоже душа, и у нее уже не только схематично видно структуру ее излучающего ядра, но и 
саму голову Души, ее глазницы. Условия видимости изменились из-за Рассвета Сварога – насыщение 
окружающего волнового поля излучениями СВЧ – ТЕПЕРЬ ДУШИ ВИДНО ЛУЧШЕ – даже объём внешнего 
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облика стал виден. Сравните с рисунком Души в моей книге, стр. 255, рис. 64. 

Хороший снимок. Я его немного обработал, добавив яркости - посмотрите, что проявилось. 

 

Теперь нет никаких сомнений – на снимке – Душа! 

Головной мозг человека – седьмая чакра – имеет три резонансных приемо-излучателя связи с волновыми 
полями трех пространств для получения энергии жизни и информации ноосферы. Они чётко обозначены 
на известной английской пиктограмме чакр от 22 июня 2004 год в Англии, Wiltshire, которую я уже 
неоднократно приводил в своих статьях: 

 

Точно такие же излучатели имеет и душа. На голове души как "рожки" - четко видны три луча 
излучателей, сопоставимых по резонансным частотам с тремя излучателями главного лимфоузла (головного 
мозга) нашего тела - частот Нашего, Желтого и Серого пространств. Это 7 чакра. 

В районе щёк - справа и слева - информационные излучатели связи с лимфоузлами 6 чакры - глаза, уши - 
сбор внешней информации. Лучи имеют широко направленную фокусировку, широкополосные. Они как раз так 
и показаны на пиктограмме, образуя глаз. 

Снизу, по оси тела – излучатель души по связи с лимфоузлами антенного модуля подключения души (луч вниз) 
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и управления телом (два луча справа и слева вниз – широкое кольцо на пиктограмме) - 5 чакра. 

Я говорил об этих лучах ранее. А вот теперь, впервые – подтверждение фотографией головы самой Души. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

23.12.2007 
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СНОВА О ДУШАХ – АСПЕКТЫ ОПАСНОСТИ или «АКУ-АКУ» 
(Продолжение статьи «ТЕПЕРЬ ДУШИ ВИДНО ЛУЧШЕ»)

В обсуждение статьи «ТЕПЕРЬ ДУШИ ВИДНО ЛУЧШЕ» подключились наши коллеги по бывшему 
форуму «Накануне». Буквально взрыв читательского интереса, много писем. 
(Некоторые даже пришлось удалить, не читая, прямо с сервера – они объемом от 4 до 12 Мб были, и при 
всем желании через обычный модем мне их просто не принять. Всю почту заклинили. Жалко, конечно, 
но ставить свой компьютер на «широкий доступ» через ADSL я пока не рискую.) 
Лишний раз убеждаюсь: - «Одна голова (пара глаз) хорошо, а всем миром взяться – лучше». Проблему со 
всех сторон стало видно, порой в самых неожиданных ракурсах и, чего уж никак не хотелось бы, в 
негативных проявлениях. Потому вынужден писать продолжение статьи – дабы о некоторой 
опасности предупредить, и всем миром лучше разобраться в этом. Вот строки из некоторых писем: 

25.12.2007 
--------------- 
«…Такие снимки собираю с 2003 года, как только появился "цифровик" SONI, всего - то 3.2 мегапикселей. Сейчас 
у меня целая коллекция “шариков” – более 50 снимков. Они есть всюду: в доме, на улице, когда нет никого и когда 
в помещении большое скопление людей. Складывается впечатление, что они очень любопытные и их 
интересуют зрелищные действа (или их генерирует человек; и чем больше людей, тем больше и “шариков”, хотя 
есть снимки, где полно шариков ночью с полным отсутствием людей). И, действительно, как Вы пишите, 
они разного цвета: белые, зеленоватые, фиолетовые, красноватые, синеватые. Правда, эти цвета не всегда 
ярко выражены и, наверное, зависят от характера освещения. А есть шарики, будто "травмированные", 
c вырванными сегментами… 

…Когда-то мы с мужем посещали занятия по Дианетике Хаббарда. Но мы оттуда быстро ушли. А вот даваемый 
там процессинг (типа регрессии, они его называют “одитинг”) для выявления причин сбоев в здоровье или неудач 
в жизни, мы потом некоторое время использовали. Однажды, в апреле 2001 года, один наш товарищ работал 
со мной, мы хотели выяснить причину заболевания почек у меня и постараться убрать болезнь. Во время сессии 
я закрывала глаза, чтобы внешние раздражители не отвлекали, и всё, что я видела, я рассказывала одитору. 
Через некоторое время, я увидела себя в темном пространстве (я бы сказала, в космическом), в виде белого шара 
с внедренной в него горизонтально палкой от центра и наружу. Далее - по записи этого процесса. 
Я.- Мне бы хотелось оторвать эту штуку от белого шара (от меня). 
О.- Что это за штука? 
Я.- Это какое-то внедрение со стороны. 
О.- Кем – то? 
Я. – Да. Этот кто-то - что-то мыслящее, сильнее меня. Структура очень жесткая у того, кто внедрил. 
Агрессивного плана. Я его даже боюсь. 
О. – Кто это, что это? 
Я. – “Властелин” того пространства (это мой термин, в тот момент это было как знание), причем, он не 
одинок, множество какое- то. (Ощущение, что они ставят барьеры. Я вижу это пространство, но не далее, чем вот 
эту мощь и себя. “Тюрьма”, хочется ее сбросить. Я вижу эту конструкцию в 45 градусах слева надо мной). 
О.- Может быть попасть туда и попробовать оторвать эту штуку? 
(У меня в руках и ногах мандраж. Что-то старается закрыть этот шар. Нужны усилия, чтобы его увидеть.) 
О. – Спроси его что-нибудь. Например, кто он? 
Я задаю этот вопрос “властелину”. У него сейчас спокойное состояние. (У меня грудину схватило). 
В.- Я тобой управляю. 
Я.- Что ты делаешь? 
В.- Я веду тебя по жизни. 
Я.- Зачем я тебе нужна? 
В.- Ты даешь мне энергию. 
Я.- Где я беру энергию? 
В.- Из общения с людьми. 

http://voprosy.babikov.com/Articles/2008-01-08-Aku-aku.html (1 из 30) [18.08.2009 18:39:12]

http://istina.babikov.com/
http://nakanune.babikov.com/
http://forum.babikov.com/


Ю. Бабиков: СНОВА О ДУШАХ – АСПЕКТЫ ОПАСНОСТИ или «АКУ-АКУ» (Продолжение статьи «ТЕПЕРЬ ДУШИ ВИДНО ЛУЧШЕ»)

Я.- Отпусти меня. 
В. – Могу, но не хочу. 
О. – Спроси, а где люди берут энергию? 
Спрашиваю у “властелина”. 
В. – Энергию вы берете из космоса, из пространства. Эти потоки идут через голову, через макушку людей. 
Я.- Что за штука внедрена? Что это такое? 
В. - Это как бы “отсасыватель”, приемник энергии. Он отсылает энергию. 
Я прошу убрать эту штуку. “Властелин” как бы в раздумьи, убрать или нет. Далее я вижу, что эта вещь уже не во 
мне (вне шара), я вижу её рядом. Но вмятина, след внедрения еще есть. По ощущениям что-то изменилось у 
меня. Полегче стало…» 

------------------------ 
«…Хочу поделиться своими впечатлениями. По шарикам на снимках. По молодости занимался фотографией 
(так для себя) встречал много всяких разных явлений на снимках, но как водится списывал их сначала 
на неопытность, потом на некачественный негатив, бумагу. Теперь купил мыльницу соньку и шлепаю в 
цифре. Такие шарики я думаю проявляются не просто так , а в руках людей с измененной энергетикой. Я 
давно заметил , что один и тот же аппарат в руках разных людей и фотографирует по разному. Можно 
конечно списывать эти явления на повышенную влажность, запыленность и т.д. чем собственно 
"продвинутый" народ и занимается. В принципе объяснить при желании можно любое явление. А вот 
досконально изучить тут одним рассмотром снимка не обойдёшься. Проще обгадить оппонента и отбить у 
него желание детально изучить саму природу явления. Мне попадались снимки на которых даже видно как от 
рук, от глаз отделяются как облачка пара. И думается мне человек сам подсознательно проецирует что либо, 
а аппарат только фиксирует то что до него доходит. С цифрой все обстоит гораздо сложнее, такие шарики я 
видел только на снимках со вспышкой. У меня в фототеке таких снимков практически нет, не тот видимо 
потенциал для встречи с шариками...» 

------------------------ 

А это письмо от Ольги Большаковой (космоэнергет, жена покойного академика В.А. Петрова, 
основателя космоэнергетики): 

…Сначала про «шарики». Их я наблюдаю давно - с 2000 года. 
Были попытки контактировать. Намерение - обмен информацией. Стала замечать, что они появляются около 
людей, когда человек, или группа людей заняты интересным разговором, или умственным трудом. Были 
снимки группы в момент творческой работы – писали стихи. Вот тут их было очень много - фиолетовые, зеленые 
и красные. Понятно почему – энергию отсасывают, откровенно «вампирят». Стоило посмотреть на лица людей 
– трудное задание, а мышление требует много энергии, вот шарики и собираются на источник ее выделения. 
Потом стала замечать на снимках – в каком состоянии человек находится. По цвету шаров. Заметила, что 
только последние 1,5 – 2 года они стали насыщенными и цветными. Фотоаппарат не меняла. На первых снимках 
они были - прозрачными, еле заметными. Но и тогда и сейчас была видна их структура. Она мне напоминала 
клетку с оболочкой, ядром и одной или двумя вкраплениями, по величине - почти с ядро. Отделение этой части 
- зафиксировать не удавалось. Но разный их размер, наталкивал на размышления о размножении. 
Есть на снимках шарики в форме сердечка. Все это наводило на мысли о существовании некой 
высшей цивилизации, которая живет параллельно нашей, и по мере изменения нашего пространства, 
становится более проявленной. Особенно в последнее время. 
Если человек состоит не только из биологии, но создает мыслеобразы, распыляет энергетику чувств, то 
возможно эти шарики - наши чистильщики. Может быть - это звено цепочки, но уже на уровне частот желтого 
и фиолетового спектра. Может быть, они за счет наших эмоций и энергетики существуют? От того и цвет разный. 

Немного по снимку Души. 
Очень хочется надеяться, что нам таки удалось наладить устойчивый резонанс с высшими пространствами. То 
есть, что человек, уже рожденный и живущий на земле может добиться такой устойчивой связи и закрепить 
ее именно изменением себя. Сменить систему ценностей, свое мировоззрение, тем самым, подгоняя свои 
параметры, для жизни в высших пространствах. Хочется надеяться, что постоянно резонирующие 
антенки соединенные с тремя Пространствами - это тот процесс, который начался на земле в результате 
разделения. Что это процесс осмысления себя, как человека духовного, принимает масштабный размах. 
Это подтверждается на примерах многих людей. Есть те, которые быстро все схватывают, и сразу набирают 
обороты. Другие уходят. У иных начинается метание, между привычным и тем к чему стремиться их душа. 
Но процесс проходит очень быстро. Если раньше - «видящих» были единицы, то теперь каждый, 
получивший необходимую информацию, включается в процесс, и начинает видеть и знать. Все происходит прямо 
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на глазах. Есть еще надежда, что количество тех, кто останется на Земле - изменится в большую сторону. Люди 
очень серьезно задумываются о том, что с ними происходит, сами того не подозревая. Видимо это 
влияние фиолетового спектра. Хочешь, не хочешь, а душа заставляет серьезней включаться в работу…» 

------------------------- 
Здравствуйте, Юрий Анатольевич! 
Вот что нашел из отчета Мулдашева об экспедиции на о. Пасхи. Честно говоря, я ему не очень доверяю, каким-то 
по-детски наивным мне он кажется, но после вашей статьи про Души стало интересно следующее: 

«— Типичные пещеры острова Пасхи похожи на узкие проходы, имеющие в поперечнике 30–150 см. Они, 
изгибаясь, уходят невесть куда под землю. В большинство таких пещер-проходов трудно влезть взрослому 
человеку. Местные жители никогда не лазят туда. Тем не менее там погибло около 60 человек. 
— Этот вопрос мы неоднократно задавали местным жителям. Ответы были такого порядка: «Аку-аку 
убивает», «глаза лишают жизни» или «птицелюди превращают людей в туман». Кроме того, 
оказывается, некоторые люди погибают спустя один-два дня после посещения пещеры-прохода, что 
случилось, как рассказывают, с сыном Жака Ива Кусто 
В пещере было душно и сыро. Когда мы проползли около 200–250 метров, то увидели очередную арку, под 
которой было много наносного грунта, но оставалось узкое пространство, достаточное для того, чтобы 
преодолеть это место по-пластунски. Когда я прополз, то увидел, что пещера - труба, сделав поворот на 
90, продолжается по прямой ещё на 80 – 100 метров. Я посветил туда фонариком.<…> В это время Венер 
Гафаров, фотографировавший меня на цифровую камеру, закричал: «Я вижу на экране 
фотоаппарата… я вижу… Ты весь облеплен какими-то шарами! Назад!» 
Я с трудом развернулся в трубе и пополз обратно. Даже в горизонтальном положении сильно 
кружилась голова. Тошнило. Венера Гафарова вырвало. Мы ощущали сильную слабость. 
Когда выбрались, долго приходили в себя…» 

Из рассказа следует, что данные пещеры просто усеяны душами. Да и симптомы 
людей, побывавших там напоминают те симптомы, что возникают в результате 
витонного облучения (вы меня еще предостерегли по поводу аварии с фосфором на Украине 
– там у людей были те же симптомы) Но что их там удерживает? Ведь их там аномально много. 

Юрий Анатольевич, буду очень признателен, если поможете разобраться в нескольких вопросах. В этом году 
тоже имел возможность наблюдать на фотографиях подобные шары. Справа некоторые из них. Сначала 
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думал, собственно, как и все, что это дефект, блик ну или что-то в этом роде. Однако не тут-то было. 
Рассматривал серию фотографий – эти шары были на нескольких фотографиях подряд, при том, что снято был 
с разных ракурсов. Да и странно, что блики эти наблюдаются только новыми цифровыми фотокамерами 
с хорошими параметрами частоты и задержки. 
Если это действительно ядра процессоров души, то как сами души удерживаются на поверхности 
планеты? Гравитации то для них нет… Другое дело, что сказался перевод Земли в ЖС – тогда мы просто 
видим волновое наложение двух пространств, то есть видим живые объекты на поверхности Земли в ЖС. Но, как 
вы говорили, жизни там нет, да и по координатам мы висим “в воздухе” относительно поверхности планеты в ЖС. 

Так же что так рознит размеры этих шаров? Оптическим обманом, связанным с удаленностью это трудно 
объяснить. Ведь на фотографии сквозь них видно деревья, которые стоят метрах в 6-ти от объектива, значит, 
они находятся вблизи фотографирующего. Откуда разница в размерах? Была мысль, что в ЖС расстояния 
другие (линейный), потому и оптический обман имеет место быть… 
Но самое главное – как все-таки фотоаппарат их “видит”?? Я не очень хорошо знаком с физикой механизма 
работы цифровой фотокамеры, но сам факт, что каким-то образом витон, а то и сапион (ведь процессор то 
на сапионах) может влиять на электрон в Нашем пространстве, если речь, конечно, не идет о 
пространственных проводниках энергии. 
Очень хотелось бы поизучать структуру этих шаров… Маленькие шары всегда напоминают 
интерференционную картину “колец” Ньютона, но на больших все гораздо сложнее. 
Что вы думаете обо всем этом, Юрий Анатольевич? 
Заранее благодарю! 
С ув. Илья 
------------------------------- 

Давайте все рассмотрим вместе, и подробно, ничего не упуская, причем при рассмотрении я буду не только 
давать готовые выводы, а показывать логику обоснования того или иного вывода. Так у нас меньше 
будет сомневающихся – когда сами поймут, «крепче» дойдет. Итак, по порядку, что же мы выяснили: 

●     феномен «шаров» наблюдается по меньшей мере с 2000 года, когда стала доступной электронная 
цифровая фототехника; 

●     феномен регистрации «шаров» цифровыми фотоаппаратами преимущественно отмечается тогда, 
когда фотоаппарат в руках людей с повышенным биополем; 

●     «шары» не подвержены действию гравитации нашего пространства; 
●     «шары» явно разумные и живые объекты биосферы, тяготеют к местам скопления людей, особенно когда те 
заняты мыслительной работой, способны к общению с людьми; 

●     сами «шары» не могут получать достаточное для них количество энергии из волнового поля 
окружающего пространства, поэтому вынуждены питаться энергией людей и при этом изменяют как 
интенсивность своего свечения (плотность изображения на снимке), так и свой цвет; 

●     если «шаров» слишком много, то изымание «шарами» энергии от людей даже приводит к смерти последних; 
●     в последнее время отмечается как повышение интенсивности свечения «шаров», так и усиление 
мыслительной активности людей при повышении частоты внешнего волнового поля (феномен Рассвета Сварога); 

Первое: материи какого пространства принадлежат эти шары? 
- Очевидно, что это не материя Нашего пространства – «шары» невидимы обычным зрением, не ощущаются 
на ощупь, никоим образом не взаимодействуют с нашей материей, не подчиняются нашей гравитации, и ничем 
не регистрируются, кроме цифровых электронных фотоаппаратов. 
- Но это и не материя Желтого пространства – материя ЖС для нашего пространства является излучающей, 
однако их излучений мы не чувствуем. Да, излучения «шаров» регистрируются фотоаппаратурой, но это 
не витонное излучение ЖС – видящие ауру его не замечают. Кроме того, не отмечено скоплений «шаров» 
около источников электромагнитных полей (гравитация ЖС), как и замечено то, что эти электромагнитные поля 
на них никак не влияют - электромагнитная энергия им «не интересна», и на их перемещение не 
оказывает никакого воздействия. 
Какая же это материя? 
- Мертвого пространства? Нет. Тогда «шары» «чувствовали» бы электромагнитное излучение, а этого нет. 
Более того, материю Мертвого пространства еще называют «темной материей», она черная, а эта светится 
– фотоаппараты же свечение «шаров» регистрируют, да еще разных цветов и насыщенности. 
- По этой же причине материя «шаров» не может быть материей пространства Мрака - та материя вообще ничего 
не излучает, и ее в принципе увидеть невозможно, а эти «шары» видны цифровой технике. 

Что же осталось? 
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Только материя Серого пространства: эта материя не взаимодействует с материей Нашего пространства, и 
не подчиняется нейтронной гравитации как Нашего пространства, так и электромагнитной гравитации 
Желтого, однако для материи Серого пространства витонное излучение ЖС является гравитацией – они и льнут 
к живому, обладающему аурой, однако питаются не витонной энергетикой, а Серой энергией Разума 
Души (процессора Души). 

Все соответствует выявленным особенностям поведения «шаров» - они из Серой материи. 

Второе: что это за объекты материи Серого пространства? 

Из материи Серого пространства созданы наши души. По форме – шар, что точно соответствует форме 
процессора души (ядра Души). Эти «шары», как и наши души, живые. И к общению с людьми способны. Как 
и желание «шаров» попользоваться энергией людских душ, коль самим это проблематично без тела 
нашего пространства. 
Существующее волновое поле Земли до недавнего времени имело незначительную волновую подсветку 
полей Серого пространства – этот период называли Ночью Сварога. И что вы сможете увидеть ночью, 
когда внешней подсветки практически нет? Это все равно, что искать в темной комнате черную кошку – будет 
видно только глаза кошки, которые чуть светятся в отраженном свете. 
Так и душа – у нее будет видно только ее излучающую часть – ядро души, имеющее форму шара – вот его и 
видит цифровая фототехника. А вот «ручек-ножек» у души, как мы не будем стараться, не увидим, как 
ту пресловутую черную кошку – ее можно увидеть только в отраженном свете, а освещение Серого излучения 
на Земле слишком слабое, темно. 

Третье: почему цифровые фотокамеры видят объекты материи Серого пространства, т.е. души? 

Объяснение феномена возможно только в рамках Теории многомерного пространства, но для понимания 
сути процесса сначала рассмотрим простой пример, как можно видеть обычно невидимое нашему глазу 
- биологические излучения волновых полей ЖС, т.е. ауру живых тел. 

Еще 13 августа 2007 года один уважаемый мною коллега из Севастополя прислал мне ссылку на 
источники интересной информации и цитаты из них: 

-------------------------------------- 
«…Эзотерика Т.III. Парапсихология. Учебный курс. Пер. с нем. - М.Воскресенье. 1993 - 672 с., с илл. 
Издательство "Русский капитал". 1991 
Учебный курс Мюнхенского Института Парапсихологии 

(на стр.24 читаем) 
Каббала, тайное учение евреев, которое включает в себя все неиудейские священные книги и устные 
предания, знакома с аурой как составной частью так называемого астрального тела, представляемой 
как тонкая материя, которая пронизывает все материальные субстанции человеческого организма 
и воспринимается иногда визуально. 

(там же) 
Особенно известны в этой связи стали исследования ауры лондонским врачом д-ром Уолтером Килнером 
(1847-1920), который открыл в начале нашего столетия (1911), что аура становится видимой при 
наблюдении через стеклянную пластину, окрашенную дицианидом. Килнер описывал ауру как облако 
излучения, которое распространялось до 20 см от периферии тела и проявляло четкий цветовой спектр. 
Позже он обнаружил, что болезни, усталость, смена настроения, магнетизм, гипноз или 
электрическое воздействие могут изменять величину этого пульсирующего облака и влияют на 
интенсивность цветового излучения. Он разработал и описал многие методы диагноза на основе видимой 
ауры (используя так называемый "экран Килнера") и постоянно указывал на связь между симптомами 
болезней и видимой вокруг их тонковещественной оболочки. 
На стр.25 есть упоминание о советских исследователях - о супружеской паре Семене и Валентине 
Кирлиан (электрическая фотография ауры). 

http://ethincs.narod.ru/articles1/v_registration.htm 

Визуальная регистрация тончайших явлений 
Апкарова Ирина Михайловна, сотрудник Научно-исследовательской лаборатории по изучению 
Психической Энергии, г. Моршанск 

«…В поисках этого свечения доктор Вальтер Килнер, электротерапевт больницы Святого Томаса в Лондоне, 
во второй декаде нашего столетия, обнаружил, что если между двумя стеклянными пластинами налить 
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слой жидкости с большим коэффициентом преломления (например, дицианин), то при взгляде на человека 
через такой экран можно увидеть и сфотографировать светящуюся дымку вокруг тела…» 

Единственно, что меня смущает: в моей книге - дицианид, а в статье - дицианин: (Хотя эти "писатели" могут и 
не видеть этой разницы:) 
----------------------------------- 

Разобрались мы тогда с этими разночтениями – правильное название «дицианин»; а способность дицианина 
делать видимой ауру стала понятна, как только нашли структурную формулу химической молекулы этого 
вещества. Коллеге даже объяснять не пришлось – понял мгновенно. 

Обратите внимание: - в структуре дицианина присутствует 
сдвоенный классический блок «пента-гекса», по строению подобный 
тому, какой имеется в молекуле АТФ и других аминокислот. 

О способности этого молекулярного блока «5-6» принимать 
и преобразовывать волновую энергию излучений Желтого пространства я рассказывал в своих работах 
по микробиологии живого. 

Теперь подумайте: что происходит в веществе при облучении его волновым полем (светом) от внешнего источника? 

Происходит взаимодействие волнового поля и материи вещества с передачей (преобразованием) ему 
энергии волнового поля. Часть энергии волнового излучения отражается веществом, а часть или поглощается, 
или проходит через вещество, если это вещество прозрачно для данного излучения. В любом случае при 
отражении света от непрозрачного вещества, либо на выходе из прозрачного вещества, световой поток 
будет преобразован, ибо свет в себе уже несет информацию по веществу. Например, изменится спектр 
(цвет), отраженного/преломленного светового потока, если вещество было окрашено или пропускает свет 
только определенного спектра. 

Дицианин является органическим красителем. Раствор дицианина прозрачен для видимого света и 
витонного излучения ЖС. При прохождении через раствор часть световой энергии, естественно, 
поглощается раствором, а часть преобразуется – на выходе мы видим преобразованный сигнал. 
Преобразование светового потока в веществе происходит на молекулярном уровне, когда расстояние между 
атомами структуры вещества сопоставимо с длиной волны света. Получаем световую окраску 
преобразованного потока. 
Но это не все. 

В дицианине, как я уже говорил, есть классический «5-6» молекулярный 
блок-преобразователь волнового поля. Объясню, как попроще. При 
передаче энергии электронного излучения (видимый свет 
нашего пространства) происходит вращение электронного облака по 
«гекса»-кольцу молекулярной структуры по часовой стрелке 
(инициируется торсионный вектор Нашего пространства). Однако это 
«гекса»-кольцо имеет общую двойную связь по «Сигма»- и 
«Пи-связям» (свободные электроны) с «пента»-кольцом молекулы. 
В нем тоже инициируется вращение электронного облака, но уже 
против часовой стрелки. 
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Посмотрите сами на структурную схему взаимодействия волновых полей – 
это как передача вращения трением (фрикцион) с одного вращающегося колеса на другое. 
Представьте себе зрительно – что куда будет вращаться. 

Однако «пента»-кольцо с углами в 720 является витонной «ловушкой» (торсионный вектор ЖС – против 
часовой стрелки), и инициирует передачу энергии витонного излучения на электронный поток – часть 
энергии витонного излучения «накачивает» энергией электроны - переходит в электронное, т.е. в видимый свет. 
Вот суть преобразования волновых полей (излучений) ЖС-пространства в волновое поле Нашего 
пространства (видимый свет). 

Так мы видим ауру на экране Килнера. 

А в фотоаппарате? Там же излучения Серого пространства регистрируются, а оно 5-векторное… 
Все дело в материале линз фотоаппарата и высокочастотном регистраторе изображения. 

Оптические линзы массовых цифровых фотоаппаратов изготавливаются 
из пластмасс с хорошей оптической прозрачностью и гомогенностью, 
чтобы не было искажений изображения. Разумеется, что я не могу 
привести точной структурной формулы такой пластмассы – это категория 
тщательно охраняемых «ноу-хау» фирм. Однако слишком очевидно, что 
молекулярная структура полимера линзы обязана иметь подобные блоки 
«пента-гекса» кольцевых молекул, соединенные в объемные структуры. 

Вот упрощенная модель объемной молекулы такого полимера (слева) – 
кольцевые молекулы мономера объединены в объемные структуры. 
Что-то подобное шаровым молекулам фуллеренов (шаровидная форма углерода) - (справа). 
Иначе пространственное преобразование волнового поля будет просто невозможно. 

Осталось только представить 
весь пространственный ряд с его 
схемой «фрикционного 
зацепления» торсионных векторов 
и наложить её на объемную 
структуру молекулы полимера. 

И все сразу встает на свои места – 
ничего сложного. 
Просто нужно учитывать, что в переходе «Наше пространство – ЖС» активатором торсионных векторов в 
молекулах антенного модуля «5-6» является электронное излучение видимого света, а на переходе «Серое-ЖС» 
- наша аура. 

Теперь на схему осталось только частоты проставить… все как на ладони! Система пространственного 
перехода «летающих тарелок» по этим принципам построена, просто в катушках там крутится электронное 
поле разных частот перехода в разные пространства… 
……………………………. 
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Прочитавшие эти строки изумляются: «Это же открытие!!! Сути пространственного взаимодействия 
материи на лептонном уровне при передаче энергии никто и никогда еще не объяснял. Оказывается, все 
так просто…» 
Да, просто. Да, это «открытие». Но никакой радости мне оно не приносит. Все эти «открытия» давно 
уже открыты, давно известны, есть в ноосфере, и являются «открытием» только для тех, кто этого раньше 
не понимал. Мне было бы гораздо приятнее и существеннее для оценки собственной работы, если бы 
это «открытие» вы сделали сами, а не просто смотрели на формулу молекулярных колец «5-6» как на 
антенный модуль межпространственной передачи энергии, не понимая его сути. Да, там посмотрели, поверили – 
по логике так оно и есть. Приняли утверждение «на веру» - сразу многое понятно стало, и объяснить можно. А 
суть понять? 
Сколько же нужно терпения и упорства, чтобы зная все это, шаг за шагом подводить людей к 
самостоятельному пониманию, чтобы это «открытие» они сами сделали – пользы несравненно больше будет… 
И по пространствам всё объяснил, с каждым разом все «теплее и теплее», и по принципам передачи энергии 
в микробиологии жизни, что отличает живое от мёртвого. Всё объяснил, всё «разжевал», «за ручку» подвёл 
– только сделайте следующий шаг сами, сами ощутите радость открытия… Нет, всё опять приходится 
объяснять самому! 
Это ли не горько – мне делать эти «открытия», после всего объясненного и многих месяцев терпеливого 
ожидания – «Может, сами поймут…» 
…………………………………. 
В переходе «Серое пространство – ЖС» нужно активировать излучение волнового поля ЖС, и таким 
активатором является витонное излучение человека (аура), а зона его большой светимости, по Килнеру, 
достигает 20 см – как раз весь фотоаппарат перекрывает, вместе с объективом. У кого аура ладоней сильнее – у 
того и шариков на снимках больше, и их лучше видно. Все правильно – и этот эффект отмечается 
нашими коллегами. 

Вот мы и подошли к очевидной Истине – Серое волновое поле (свет) и объекты материи Серого пространства 
можно видеть из Нашего пространства. 

Четвертое: почему и как «шары» питаются энергией наших душ? 

Наши тела оснащены адаптированной под душу системой резонансных волновых излучателей, 
позволяющих получать энергию Нашего, Желтого и Серого пространств. 
Душа рождена и живет в Сером пространстве, для своей жизнедеятельности потребляет Синюю и Серую 
энергию при достаточно высокой напряженности их волновых полей. 
Однако ситуация волнового энергоснабжения жизни души резко меняется, когда душа оказывается в волновом 
поле низкой напряженности по Серой энергии, как в Нашем пространстве, например. Здесь для питания 
души необходим переходный «модуль» материи Нашего пространства, оснащенный соответствующим 
антенным комплексом – человеческое тело. Душа имеет всего лишь небольшие 
излучатели-«фишки», предназначенные для ее соединения с энергочакрами физического тела человека, но у 
нее нет своих излучателей, способных обеспечить полноценное энергоснабжение души в условиях столь 
низкой напряженности Серого волнового поля, как на Земле. Здесь она может получать энергию только от 
антенных модулей тела – и все! 
Так как же быть тем душам-«шарам», которые такого тела не имеют, ибо давно его потеряли, а по каким-
то причинам остались на Земле? У которых «шаров» энергии больше – светятся сильнее, а у которых ее 
практически не осталось – чуть заметны. Вот в чем разница по виду шаров – в насыщенности их энергией! 
Те души-«шары», что практически потеряли энергию, могут и погибнуть. А где на Земле Серую энергию взять? 
Ведь жить-то хочется… 

Тут выход только один – попытаться получить Серую энергию от душ 
людей, которые имеют постоянную подпитку энергии через излучатели 
головного мозга, и сами эту энергию излучают. Это точно получится – 
при мощном источнике энергетики и излучений, коим обладают души в 
телах людей, получить часть энергии на небольшие 
излучатели-«фишки» душ-«шаров» труда не составит, особенно если 
рядом находиться. Мощность сигнала имеет квадратичную зависимость 
от расстояния – ближе вдвое, а энергии можно получить вчетверо больше! 
Вот почему они к людям так и льнут, а после контакта с людьми 
«шары» становятся заметно ярче, и даже меняют свой цвет – они 
энергии напились! 

http://voprosy.babikov.com/Articles/2008-01-08-Aku-aku.html (8 из 30) [18.08.2009 18:39:12]



Ю. Бабиков: СНОВА О ДУШАХ – АСПЕКТЫ ОПАСНОСТИ или «АКУ-АКУ» (Продолжение статьи «ТЕПЕРЬ ДУШИ ВИДНО ЛУЧШЕ»)

Изменение цвета «шаров» по мере насыщения энергетического потенциала очевидно, но до какой степени 
может идти этот процесс? Когда душа насыщена энергией? И такая уникальная фотография души есть, та самая, 
что сделала Ольга Большакова. Вот она, слева. 

Мы уже говорили о «лучах-антеннках» на ней, и о том, что эта душа так насыщена Серой энергией, и так 
светится сама, что стало видно не только светящееся ядро, как глаза у той «кошки».. но даже само «личико» 
этой «кошки», т.е. стал виден облик души. 

И вот тут нашим коллегой «Allu» была высказана совершенно неожиданная мысль: 

------------------- 
25.12.2007 
«…там же где наблюдается "человечек" - скорее всего эта душа должна в БЛИЖАЙШЕЕ 
ВРЕМЯ ВОПЛОТИТЬСЯ - именно поэтому у такой души-шарика ПРИСУТСТВУЕТ (в отличие от 
большинства других шариков) ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ АТРИБУТЫ ТЕЛА (три антенны вверху и внизу что-нибудь 
для прикрепления души через рёбра к телу-биоскафандру). 
Соответственно, шарики, ИМЕЮЩИЕ дополнительные фрагменты скорее всего СИНЕГО цвета как более 
развитые, более того как достаточно заведомо ПРОХОДЯЩИЕ ПО СУДУ (раз намечены на воплощение в 
ТЕКУЩИЙ БЛИЗЛЕЖАЩИЙ МОМЕНТ перед\во\после Суда) И на фото где антеннки у шарика - он 
несколько синеватый, кстати. 

Ну может всё и не так, только вот так подумалось, прочитал Ваше письмо... полез посмотрел на последнюю 
статью.... взглянул на фото... и так сразу подумалось…» 
---------------------- 

«Allu» просто «подумалось», а я сразу ахнул – точно! Так оно и есть! По ноосфере немедленно проверили 
(чтоб ошибок не было, применяем независимую проверку нескольких «контактеров»). И как только на 
это внимания не обратил… Но здесь затронута такая тема, что я просто вынужден рассказать новое и важное 
– иначе просто не понять. Так что понимайте и запоминайте – 

Пятое: КАКАЯ ДУША И КОГДА МОЖЕТ ВСЕЛИТЬСЯ В ТЕЛО РЕБЕНКА? 

Вместе с пониманием того, что мы видим насыщенную энергией душу, предназначенную для вселения в 
тело младенца, сразу же возникают взаимосвязанные вопросы о легитимности и правовых аспектах такого вселения. 
Хорошо, если эта душа направляется на вселение от Создателя, из Высшего пространства – там все легитимно, 
и такое вселение не вызывает никаких вопросов. Все сделано по канонам Высшего права – душе дано 
так называемое «Право Гостя», т.е. Право очередной жизни в теле человека. Видимо, так оно и есть – 
душа наполнена энергией, ее аккумуляторы заряжены «под завязку», так что сама светится. Это необходимый 
запас энергии на несколько месяцев автономного существования около тела младенца. 

Когда душа может появиться около тельца младенца? 

По мере развития плода в чреве матери из первой материнской клетки на четвертой неделе закладываются 
многие органы и ткани зародыша: на 24-й день начинает биться сердце, формируется кровеносная 
система. Начинается формирование рук и ног, первичной кишки, зачатков почек, костей и хрящей осевого 
скелета, поперечно-полосатой мускулатуры и кожных покровов, ушей, глаз, щитовидной железы, глотки и печени. 
У него формируются волновые чакры – нервная и лимфатическая системы с ее узлами, органы тела. 
Усложняется строение сердца и нервной трубки, особенно ее передней части – будущего головного мозга. 
На третьем месяце хорошо различима кора полушарий головного мозга. 10-недельный плод размером всего 
с куриное яйцо, но уже пытается спастись от инструмента врача при аборте, мечется по полости матки, в 
ужасе страдает – он понимает, что его пытаются убить. 
Плод величиной с куриное яйцо и только-только начавшимися формироваться глазами сам увидел? 
Крохотный плод с зачатками головного мозга сам понял, или его кто научил? Руководил? 
Душа же рядом уже… 

Мозг поочередно включает лимфоузлы локальных систем, обеспечивая тем самым передачу информации 
по строительству тела от программного комплекса ДНК через информационноёмкие лучевые каналы. 
Так осуществляется управление ростом и развитием всех органов и желез внутренней секреции тела младенца. 
При включении настройка каждого лимфоузла индивидуальная по функции модуляции (для 
управления лимфоузла головным мозгом), но несущая частота должна находиться в допустимой зоне 
спектра внешнего волнового поля. Если при включении лимфоузла прошел сигнал правильной 
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настройки (резонансный всплеск амплитуды сигнала) – система включилась, и настроена на резонансную частоту 
с внешним полем. Отныне энергетика строительства и развития конкретного органа осуществляется только за 
счет конкретного лимфоузла и настроенного на его частоты аминокислотного комплекса РНК. Если по каким-
то причинам этого не происходит (сбой генетической настройки ДНК или изменение спектра внешнего 
волнового поля), то какой-то орган в теле ребенка не получает энергии на развитие – он просто не сможет 
вырасти. Отсутствие сигнала по функции обратной связи о включении лимфоузла не позволяет далее 
активировать очередную секцию спирали ДНК – программный комплекс останавливается, а вместе с тем и 
замирает развитие тельца ребенка. Небольшое контрольное «время ожидания», и тело младенца умрет, 
как нежизнеспособное. 

Вот почему так важно присутствие рядом души, которая контролирует процесс развития тела ребенка, и 
помогает ему в случае подобных отказов, оживляя систему дополнительными энергетическими импульсами – 
для этого и нужно «время ожидания». Вот для чего вселяющейся душе нужен запас энергии – чтобы было 
чем помочь маленькому. Его же душа для себя растит!!! Все это время душа охраняет ребенка и его 
здоровье, помогает ребенку развиваться, настраивает на себя его волновые контуры и прочее. 

Душа находится именно РЯДОМ с ребенком, а не подключенная к ребенку – она просто не может 
еще подключиться. Лимфоузлы легочного комплекса уже есть, работают в полуактивном режиме, давая 
энергию роста и развития легких, но на реберный антенный комплекс типа «волновой канал», по которому 
душа подключается к телу, сигнал еще не подается. Он будет подан только при родах, когда антенный 
комплекс легких активируется «на дыхание». Младенец при этом с криком от боли расправляющихся легких 
делает первый вдох, фактически «вдыхая в себя» душу. С этого момента он человек с душой – 
душа подключена непосредственно к телу, находится в теле, а не рядом с ним. 

Вот почему получается несколько месяцев «автономки», на которую и душе нужна энергия существования. 
От души исходят лучи – у нее активированы внешние антенные модули для подключения к телу ребенка – 
выданы необходимые коды подключения, обеспечивающие выполнение «Права Гостя». 

Более того, легитимность «Права Гостя» у такой души «на лице написана». 
Дело в том, что в каждой жизни душа приобретает облик тела, в котором находится. «Карточка» внешнего 
облика является для души идентифицирующим признаком, как номер для телефонного аппарата. Кстати, 
вот почему для медиумов именно фотография человека является тем «кодом», по которому 
осуществляется безошибочное подключение именно к этому человеку, а не к кому-нибудь другому. 
Система персональной идентификации для телепатической связи действует безошибочно. 
Здесь же «персональная информация по облику» отсутствует – стандартная безликость души, как при ее 
рождении. Видно сразу, что душа прошла обязательную процедуру архивирования памяти, стирающую 
«карточку» прежней жизни. Такая процедура применяется у Создателя при выдаче душе «Права Гостя» 
на очередную жизнь. 

Эта душа предназначена для вселения в тело младенца – все признаки говорят именно об этом. 
Хорошо. Здесь все по Закону. 

Но сразу возникает еще вопрос – а может ли душа вселиться в тело младенца в обход Закона, или, иначе 
- криминальным путем? Оказывается, может… 

Достаточно широко известен феномен «чудесной реинкарнации» (переселения душ) буддийских лам. Однако 
никто и никогда не акцентировал внимание на том, что это криминальный способ переселения душ. Ведь 
душа ламы на небеса не уходит, «Права Гостя» нигде и ни у кого не испрашивает – после тайных 
обрядов престарелый лама умирает, а его душа вскоре возрождается в тельце новорожденного мальчика. Вот 
и рыщут ламы по всей округе, тщательно выведывая обо всех роженицах и проверяя каждого ребенка, когда 
тот подаст заранее условленный знак. Память у него сохранена полностью! Вот вам и криминал 
буддийского «чуда»… 

А нет ли еще лазеек для подобных «чудес»? Я обратился с этим вопросом к своим коллегам. И вот что получил 
в ответ от одной ясновидящей: 

«…Относительно женщины, которая должна родить. 
Это точно душа для вселения. Есть гипотеза, что это душа именно этого плода-Индиго. Не отметаю, 
что будущий ребенок должен быть - Индиго. Как думается мне, возможен вариант, когда душе уже 
некуда будет вселиться. Место бывает занято, и очень давно. 

Сейчас я наблюдаю такой случай. Там, к развивающемуся в чреве матери плоду подселилась на кладбище 
душа мертвяка, и не дает матери покоя. Вовлечены многие десятки людей в нагнетание атмосферы 
негатива, злобы и т.д. Все это постоянно культивируется, вовлекая все новых членов. Плод требует 
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кушать. Все больше и больше. Почему мать не сопротивляется? Выбрали женщину именно с таким 
характером, без риска. Мать всегда накормит свое дитя. Кто же там родится? Остается 
догадываться. Могут ли темные силы предпринять, что-либо подобное? Я ответа не нахожу, не 
знаю, наверняка. Думаю, что люди не обманывают, стараясь выгородить себя и свое малодушие, 
но прослеживается некоторые тенденция. Они как бы, попадают под воздействие гипноза. Хотелось бы, 
чтобы все это было моей фантазией, но я все больше убеждаюсь в обратном. К этой женщине я не 
испытываю ни неприязни, ни тем более других чувств. Просто слежу за событиями, стараясь понять, 
что происходит. Почему описываю Вам так подробно. Но в наблюдаемом мною случае место души уже 
занято. Как же будет вселяться душа? Очень хочется разобраться…» 

У меня на голове волосы едва не зашевелились от такого письма. Просто жутко стало. Неужели такое возможно? 
Я немедленно набрал номер телефона и вот выдержки из этого разговора: 

«…- Неужели это правда, о мертвяке? 

- Да, я четко проследила ситуацию, сама сканировала ее неоднократно. Влез в тело женщины на кладбище, 
через пятую чакру. И сама женщина говорит, что она почувствовала, как на кладбище она словно что 
то проглотила со вздохом. Даже поперхнулась сначала. И беременность после этого стала 
протекать необычно. 

- Необычно? А который раз она беременна? Опыт у нее есть, с чем сравнивать? 

- То-то и оно, что есть – это у нее уже третья беременность. 

- И неужели она не сопротивляется? 

- Нет. Она сама по себе от добра далеко, все у нее какие-то мысли темные, все ближе к невежеству и 
религии. Там какой-то гипноз получается… мертвяку очень много энергии требуется, чтобы свою 
душу напитать, и тело ребенка для себя вырастить. Мать он еще бережет немного, понимает, что ее 
убивать нельзя, а вот окружающих… Этот мертвяк как-то на всех влияет, словно гипноз какой-то, и 
энергию жутко со всех вампирит. Люди попадают под действие этого гипноза, и начинают 
творить несуразное. Потом, когда выходят из этого состояния, сами понять не могут, что с ними 
случилось. Все какие-то высосанные, обессиленные после этого. 

- А мать? Неужели она не понимает, что с ней происходит? И кого она в себе носит? 

- Нет. Она знает, что «это» в нее на кладбище вселилось, но у нее от этого мертвяка уже скоро 
«крыша поедет» - она считает это «божественным знаком», а себя чуть ли не «богородицей»… 
Не зря, оказывается, у староверов беременным женщинам было запрещено даже близко к 
кладбищу приближаться… 

- Так у него же память души сохранена, и идентификационный облик сохранен. Что он натворит, как вырастет? 
И что вырастет, на кого похожее? Чистая душа не может влиять на облик, она приобретает то, что в генах 
положено, а этот… Чудовище же будет! 

- Я сама думаю об этом и ужасаюсь. Но мне остается только наблюдать – никто не поверит. Да и у людей 
нет никаких правовых оснований, чтобы это безобразие пресечь. Только Творец может, а на Небесах уже 
знают об этом – все в их власти…» 

Вот такие «дела»… я сам в растерянности, и не знаю, что сказать – даже не предполагал, что до 
такого «докопаемся», но предупреждаю: 

БЕРЕМЕННЫМ ЖЕНЩИНАМ НА КЛАДБИЩЕ ХОДИТЬ НЕЛЬЗЯ – НИКТО НЕ ЗНАЕТ, 
КАКАЯ ПОГАНЬ МОЖЕТ ТАМ ВСЕЛИТЬСЯ В ЕЁ РЕБЕНКА. Лучше поберечься… 

Шестое: как устроен процессор души? 

Ольга Большакова прислала мне рисунок, сделанный ею еще в 2003 году. 
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Пояснила, что рисунок этот относится к теме шаров на фотографиях. Когда она изучала эти снимки, пытаясь 
понять, что это такое и разобраться в их строении, неожиданно с ней произошел случай. 

Ночью она внезапно проснулась, с ощущением того, что ОБЯЗАНА принять какую-то важную информацию 
из ноосферы. Взялась за карандаш, и зарисовала то, что ей показывали. 

При этом ей несколько раз повторили – «ЗАПОМНИ! ЗАПОМНИ! ЭТО ОЧЕНЬ ВАЖНО!!!» 

Прошли годы, забылось… И вот сейчас, вновь изучая материалы по «шарам», наткнулась на этот рисунок. 

Увидев его, я сразу вспомнил, что уже видел подобное на английских пиктограммах 2001 года, что тогда появились 
в Уилтшире (Wiltshire): 

 

«Ядро Души» как многоядерный процессор… у души именно такой – мы же можем одновременно жить, 
дышать, пить, говорить, читать/писать, ногой качать (надо же – стихами заговорил!) и еще много чего другого. 
И всё одновременно! Можем!!! А для этого нужен многоядерный процессор – каждое действо и мысль требует 
свое ядро управления. И все это – в душе, ибо и мысли наши, и действия идут из одного центра. 

Это очевидно. 

Почему процессор души так устроен? 

Здесь нужны некоторые пояснения по аналогии с нашими компьютерами, а в них я не такой уж и «дока», поэтому 
я сначала консультировался со специалистами по компьютерам и их программам. Большую помощь оказал 
Глеб (Freeglobus), которого вы хорошо знаете как модератора форума «Накануне». Выявилась такая картина. 

По мере развития компьютерных технологий стало очевидно, что классические одноядерные процессоры 
уже практически полностью исчерпали резервы роста производительности за счет повышения рабочей частоты, 
как из-за слишком большого тепловыделения, так и из-за низкой стабильности. Как я понимаю, упёрлись 
в технологические ограничения нынешнего уровня развития нашей цивилизации. Да и в любом случае, не 
сделаешь же транзистор размером меньше атома? То есть, имеется и чисто теоретический предел, связанный 
с материей нашего пространства. Думаю, что и с сапионным процессором души – те же проблемы. 

Чтобы повысить производительность компьютера, нужно не только повышать его рабочую частоту, но еще 
иметь возможность параллельного решения задач, т.е. иметь многоядерный процессор. 

Сами по себе несколько ядер в процессоре никаких заметных преимуществ не дают, и это очень важный момент. 
Для реального повышения производительности процессора необходимо применять комплексное решение, т.е. 
как аппаратное (увеличение числа ядер), так и программное (запускаемые на компьютере приложения 
должны сами использовать возможности нескольких ядер). Как минимум, операционная система 
(например, Windows XP) должна распределять задачи по ядрам, чтобы они выполнялись ПАРАЛЛЕЛЬНО. 

Вот в этом слове и есть главный ответ: вместо того, чтобы увеличивать тактовую частоту процессора, 
лучше запускать задачи на обычных стабильных процессорах, но несколько ОДНОВРЕМЕННО. И сами 
задачи (программы) должны быть теперь приспособлены под многоядерность, т.е. сами распределять 
свои внутренние подзадачи по ядрам. 

Тут я должен дать пояснение по сути. Обычно программа выполняется ПОСЛЕДОВАТЕЛЬНО, ведь 
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каждый следующий шаг напрямую зависит от предыдущего, от результатов каких-то вычислений или сравнений, 
от действий пользователя, от пришедшей по Интернет информации и т.д. Например, пока не вывели на 
экран первую фразу текста, не можем выводить и вторую, ведь мы не знаем, с какой координаты её нужно 
начать рисовать. Пока не придёт полностью файл картинки, вставленной в тест, не можем выводить его дальше. 
И так далее. 

Но БЫВАЮТ НЕКОТОРЫЕ ПОДЗАДАЧИ, которые можно выделить в отдельные т.н. ПОТОКИ. И эти потоки 
могут быть запущены ПАРАЛЛЕЛЬНО с основной, базовой задачей. Например, если картинка в формате JPEG 
уже загрузилась и мы знаем её ширину и высоту, то текст можно выводить на экран дальше, зарезервировав 
место под картинку, а в это время в параллельном процессе (на втором ядре) запустить 
подпрограмму предобразования картинки из формата JPEG в формат BMP, ведь только в нём можно 
вывести изображение на экран. Экономим время. 

Ну, а когда вы на компьютере запускаете несколько приложений одновременно (скачиваете почту, 
загружаете большую страницу с какого-то сайта, слушаете музыку), то тут для операционной системы 
большой простор по раскидыванию задач по ядрам. И с процессором души, видимо, то же самое. Чтобы 
выиграть время, можно многие фоновые задачи выделить в отдельные процессы и запускать на других ядрах, да 
и разные мысли можно будет думать одновременно. Сейчас же люди, как правило, могут концентрироваться 
лишь на одной задаче в одно время. Вы же не можете читать статью и говорить по телефону одновременно! 

Но и при нынешней конфигурации системы "тело – душа – сапионный процессор", часть задач выведена 
в отдельные потоки, правда, тут речь не о нескольких ядрах одного процессора, а о нескольких процессорах. 
Так, работой сердца и других органов управляет не сапионный процессор, а спинной и головной мозг, да и 
для каждой из подсистем выделены разные области управления. Потому организм работает в 
многозадачном режиме параллельно. А вот разум – нет. Мысли идут последовательно... 

C 2009 года все производимые для персональных компьютеров процессоры (даже начального уровня) 
будут многоядерными (т.е. будут иметь два процессорных ядра или даже больше). По этой причине в 
данный момент всё разрабатываемое и модернизируемое программное обеспечение, критичное 
к производительности процессора, оптимизируется для работы на таких процессорах. Применительно же к 
обычной работе офисного/домашнего пользователя за компьютером второе процессорное ядро всегда 
приносит пользу, даже если выполняется одна неоптимизированная под многопоточность программа 
(например, относительно старая игра) – «свободное» ядро в это время используется операционной системой 
под служебные нужды – дисковый и сетевой ввод/вывод, обслуживание системных фоновых процессов, 
подготовка данных для видеокарты... 

В человеке это все давно уже сделано, и в нас реализована двухуровневая система управления физическим 
телом при параллельной работе разума: 
- первый уровень (низший) – многоядерный полевой витонный процессор физического тела как 
совокупность клеточных ДНК-модулей конкретных органов тела; 
- второй уровень – многоядерный сапионный процессор души. 

Задаче управления и обеспечения энергетики физического тела подчинены 5 (пять) его чакр, от первой (красная) 
до пятой (голубая). На обеспечение энергии разума – шестая и седьмая чакры. Потому у человека 7 волновых 
чакр, причем каждая чакра имеет деление на 7 подуровней (оттенков цвета). При этом максимально 
возможное число каналов волнового управления телом может достигать 7х7=49 по волновому полю 
одного пространства. 

Однако мы живем в волновом поле трех пространств одновременно Нашем, Желтом и Сером, поэтому по 
трем радугам этих пространств количество каналов управления 49х3=147. 

Каналы распределяются: 

- первый уровень (низший – процессор физического тела) волновые поля Нашего и Желтого 
пространства. Количество основных каналов - 49х2=98. При выделении «подканалов» по функции 
модуляции сигнала – 98 х n, где n - коэффициент модуляции. Функция применяется как элемент программы 
для управления блоком аминокислот узлами лимфосистемы. 
Управление физическим телом осуществляется головным мозгом через лимфоузлы по оптической 
системе «Кенрак» (видимый свет), по витонным контурам и нервной системе. 
Передача сигнала на процессор души – через антенные модули головного мозга и души по резонансным частотам; 

- второй уровень – многоядерный сапионный процессор души - волновое поле Серого пространства. Материя тела 
не может его использовать – только душа. Количество основных каналов 49. 
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Примечание: Должен сразу отметить, что здесь речь идет только о 49 волновых каналах по функции 
разума и управления телом. Но у души есть еще три собственных внутренних контрольных 
«технических» канала. Это: 

●     канал временной «ленты» с точностью 1 сек; 
●     канал контрольной записи (1 кадр в секунду + телеметрия всех систем тела); 
●     канал «зеро» контрольных меток и блокировки/снятия блокировки с файлов души. 

Вместе с ними у души 52 канала информации и управления. 

Эти 3 канала для разума и управления телом не используются, потому в приложении не упоминаются, 
более того, на их использование наложены юридические ограничения Высшим Правом. Только Высшие 
имеют Право ими пользоваться – Они создавали человека. Любое иное использование людьми, как 
например, стирание «меток» души, практикуемое эниологией, носит заведомо криминальный характер. 

Разумеется, что при таком построении системы душа в каждой жизни неизбежно проходит цикл 
эволюционного развития и совершенствования по мере взросления тела. Только по достижении 
возраста физического совершенства человек становится способен управлять телом не только через 
физиологические каналы (первый уровень управления), но и усилием воли и разума (второй уровень 
управления) управлять органами внутренней секреции, включать/отключать или активировать те или 
иные функции физического тела. 

Динамика этого совершенствования и показана на пиктограммах: 

●     от 15.07.2001 – душа при рождении с закрытыми каналами систем управления телом прежней жизни; 
●     от 22.07.2001 – развитие многоядерной системы процессора души в возрасте 7 лет; 
●     от 04.08.2001 – многоядерная система процессора души по достижении физического совершенства в возрасте 21 год. 

Вот проработка вопроса Ольгой Большаковой: 

«…На первом рис. тот процессор, который у нас был вначале. На 7 чакр и одноядерный процессор. Все 
подуровни чакр замыкаются на одно ядро. 
Второй рис.- уже идет модернизация. На нашей матрице происходит наложение проекта новой системы 
процессора. Фактически он становится лишь частью нового. А именно - менеджером потоков. На рисунке видно, 
что теперь у каждой чакры в ее системе подуровней - есть свое ядро -7 чакр и 7 ядер. 
И третий рисунок. Здесь уже видно, что У каждой чакры в распоряжении 7 ядер. Система подобная 
"Сварожьему Кругу". И по количеству ядер совпадает, (5 х 3) + 1 и х 3, и все объединено в общее ядро. 
Если похоже, то тогда вписывается и Ведическая система, и это меня очень радует… 

 

рис 1. Завязка всех энергетических центров на один процессор. 
Рис. 2. Главный процессор - внешний круг, разделенный на три равных сектора. 

В каждый из секторов включены два энергетических центра: 1 и 4; 2 и 5; 3 и 6. 
Очевидна связь между перечисленными энерг. центрами. Физик Румфорд в 1797 г. опубликовал гипотезу о том, 
что цвета являются гармоничными, если их смесь дает белый цвет. Как физик он исходил из свойства 
спектральных цветов. Пигментная смесь даст серо- черный цвет. Если из цветового спектра, изъять какой либо 
цвет, то оставшиеся цвета в сумме дадут дополнительный. Зачем он нужен? Физиолог Эвальд Геринг доказал, 
что мозгу и глазу требуется серый цвет для состояния равновесия. «Среднему или нейтральному серому 
цвету соответствует то состояние оптической субстанции, в котором диссимиляция – расход сил, затраченных 
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на восприятие цвета, и ассимиляция – их восстановление – уравновешены». 
Стабильна вся система, в целом включающая в себя вес спектр цветов. Но так же уравновешен и каждый 
сектор отдельно, состоящий из двух взаимодополняющих цветов. 
1,2 и 3 энергоцентры имеют два ядра управления, и связаны между собой. 
4, 5, 6 энергоцентры – по одному ядру управления. 
Между 4 и 5 находится энтропийный барьер. Клапан сброса энергии в пространство Мрака…» 

На всех снимках, за исключением единственного снимка души «с личиком», отчетливо 
просматривается многоядерная структура от прежнего тела. 

Все сказанное по устройству процессора души и его развитию, позволяет сделать вывод: 
- это ядра душ «мытарей» - души умерших людей, не прошедшие на Небесах режим архивации перед вселением 
и вернувшиеся на Землю, но без Права вселения в новое тело; либо не бывавшие после смерти на Небесах и 
по каким-то причинам оставшиеся на Земле. 

Седьмое: почему на снимках размеры у душ («шаров») разные, и как они перемещаются в пространстве? 

Снова письмо от Ольги Большаковой: 

«Здравствуйте Юрий Анатольевич.  

Посылаю шарики. Мне думается - это и есть 
момент размножения. На таких мероприятиях, у костра - есть чем поживиться. Наполнение 
молниеносное. Наша группа стоит у костра всю ночь. Информации - море. Прямо - родильный дом. Видно, 
как маленькие отделяются от больших.  
Снимок от 22.12.2005. Камера Canon DIGITAL IXUS 500. Съемка В.А. Петрова   
С уважением Ольга» 

Нет, это не «роды» - просто удалось запечатлеть очень интересный момент пространственного перемещения душ 
и понять суть этого перемещения. 

Очевидно, что души имеют возможность не только общаться меж собой, но и самостоятельно формировать 
в пространстве канал перемещения – «трубу» для перемещения в нужную точку пространства, где есть что-
то интересное для души, и эта душа вызывает другую знакомую ей душу присоединиться к ней и вместе 
посмотреть на это. 

Формирование этого канала связано с затратами энергии – отдав часть энергии на формирование канала, 
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перестает светиться одно из ядер многоядерного процессора «принимающей» души. Видимо, это ядро 
и формировало канал перемещения. 
Точно такое же пятнышко наблюдается и у перемещающейся души – затраты на формирование канала 
были взаимными, и на частоте взаимного резонанса. Посыл (приглашение) был конкретной душе, а не 
«всем сразу». 
Похоже, что перемещается не сама душа (тогда энергозатраты на ее перемещение были бы очень значительными), 
а лишь невесомый голографический фантом ядра души. Это наиболее экономичный способ - для 
получения информации не требуется перемещения материи души, а темная точка энергопоглощения на 
фантоме как пуповина канала связи, соединяющего с «хозяином». Такие точки на многих шариках. 
Канал формируется в Сером пространстве, имеющем линейный фактор 7 (семь) по отношению к 
нашему пространству, поэтому для 10-сантиметрового (в нашем пространстве) ядра души хватит 
«трубы» диаметром всего лишь около 1,5 см, т.е. размером с копейку. 
Фантом души мгновенно проходит по «трубе», возникая в точке пространства около «принимающей» души 
- путешествует только «шарик-фантом», а души остаются на месте. 
Мы его излучения видим в виде небольшого «шарика», который быстро увеличивает свой размер – 
«фантому» тоже нужно видеть происходящее, потому он выходит в наше пространство, где у него будут 
большие размеры, которые могут быть отличными от размера души – фантом можно делать любого размера. 
Вот почему «наполнение молниеносное», вот почему размеры «шариков» разные. 

 

А что получается, если такой посыл-приглашение исходит от души, находящейся в теле человека? Например, 
при сеансе спиритизма, когда вызывают душу умершего? Очевидно, что на ядре души тоже появится такая 
темная точка от энергозатрат по формированию канала, а рядом появится такой же фантом в виде 
«шарика». Интересно бы иметь такие снимки, где «шарики» вылетают из головы человека. «Дырочка» на 
таком шарике – отличительный признак фантома. 
Очевидно, что «шарики-фантомы» со следом от «пуповины» канала связи безопасны для людей - они вряд 
ли смогут питаться энергией от человека – сама душа далеко от этого места, а фантом на то и фантом, чтобы 
быть призрачной тенью души – только информацию собрать сможет. 

А если на мысленную связь вызывают живого человека? Формируется канал двусторонней связи – ТЕЛЕПАТИЯ. 
Сделать можно все – нужны только энергия и «знать как». 

Похоже, это знание изначально заложено в наши души при их рождении на Небесах, в базовые 
программы процессора души, и наши души применяют их, не думая. Жаль только, что находясь в теле, мы не 
умеем в полной мере пользоваться телепатической связью – не знаем, как включить для такой связи 
излучатели тела… 

Восьмое: почему в пещерах острова Пасха «шары» убивают людей? 
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Тут прежде всего уместно было бы задать себе вопрос – а почему именно в пещерах этого острова такое 
скопление душ-«шаров»? Тут историю острова знать нужно… А эту историю лучше всего изучать по 
трудам авторитетных авторов, заслуживающих уважения глубиной и объективностью своих исследований. 

Об острове Пасхи и таинственном «Аку-аку» мы узнали давно, еще в 60-е годы, из оригинальных 
фильмов знаменитого на весь мир путешественника Тура Хейердала, прославившегося еще в 1947 
году путешествием на плоту «Кон-Тики» через Тихий океан. Их показывали по телевидению в не менее 
тогда знаменитом и популярном в СССР «Клубе кинопутешествий» В.А. Шнейдерова. Это не та привычная и 
убогая современная пародия на этот клуб бесталанного Ю. Сенькевича, который и загубил телепередачу, 
а настоящий, первозданный и интереснейший «Клуб кинопутешествий», каждого номера которого ждали 
с нетерпением. У Клуба В.А. Шнейдерова была огромная популярность – в те времена улицы пустели 
– «кинопутешествия» показывают! 

Я тогда был школьником, но до сих пор помню эти фильмы Т. Хейердала о «Кон-Тики» и загадках острова Пасхи 
по экспедиции 1957 года с его таинственными и пугающими «аку-аку». Фильм, кажется, так и назывался – 
«Аку-Аку», и книга Т. Хейердала о той экспедиции так же называется. Может, я и ошибаюсь в названии фильма, 
но это «аку-аку» в фильме звучало неоднократно – мы потом в детских играх даже так пугали друг друга, особенно 
в темноте – «аку-аку»! 

Так Т. Хейердал впервые поведал миру о загадках острова Пасхи. Вполне естественно, что более чем за 40 лет 
много просто стерлось из памяти, да и познания были совершенно иными – на многое тогда просто не 
обращали внимания, не понимая самой сути и значения того или иного факта. Тогда еще оставалось много 
загадок и, помимо прочего, было неясно происхождение коренного населения острова и причины вспыхнувшей 
в древности межплеменной войны. С тех пор прошло 50 лет, и за это время проведенными 
научными исследованиями удалось найти ответы на многие вопросы, да и мои знания стали шире и 
воззрения изменились. Поэтому я заново проштудировал книгу «Аку-Аку» Т. Хейердала анализом 
современного знания. 

Вместе с тем я обратил внимание на то, что очень много информации и фактов заботливо собраны и приведены 
Т. Хейердалом в его книге, однако он всегда останавливается, когда из них можно сделать вполне логичные 
и естественные выводы. Он подводит читателя к этим фактам, но об их значении прямо не говорит. Прямо 
он говорит лишь в случае, когда собраны «железобетонные» доказательства, которые невозможно опрокинуть. 
Что ж… теперь-то я прекрасно понимаю эту его позицию! «Правила игры» великого ученого с 
бесталанными «чиновниками от науки», толком ничего значительного не сделавшими для Истины, и 
потому ничтожными, но увешанными разными звучными титулами и имеющими дутый «авторитет» в 
этой современной «науке». Знакомое дело… лишнее слово, и сразу пресловутый «комитет по лженауке»! 
Любое дело затопчут «копытами» чиновничьей «конницы»… только повод дай! И постараются всячески осмеять 
и опорочить, оболгать и очернить авторитет великого ученого, принизить значение его работ. А это в ущерб 
всему делу. Вот и приходилось часто молчать… 

Например, Т.Хейердал археологическими раскопками доказал ошибочность утверждений официальной «науки» 
о якобы естественном происхождении огромного оборонительного рва на острове Пасхи. Как пишет 
Хейердал «Наука вынесла свой приговор, который поверг в недоумение обескураженных пасхальцев». Было 
от чего недоумевать: люди родились здесь, выросли, и с детства знали историю острова в легендах от 
своих родителей и дедов. Знали все подробности событий, где, кого и как убили, и все по именам. Они знали 
место того рва, в котором погибли «длинноухие». В твердых породах людьми был вырублен ров глубиной 4 метра 
и шириной 12 метров на протяжении более 2 километров. А тут приехал на пару дней «залётный дядя» 
из археологов, посмотрел мельком, даже не прикасаясь к лопате, и решил, что ров естественного 
происхождения. Словом, «научный» вердикт под известным девизом «Ну и дураки же вы все!» Островитянам 
было от чего быть обескураженными… 
И в этом рву Т. Хейердал нашел древний слой золы и углей от бушевавшего здесь огня. Все точно по легенде. 
Сами подсчитайте объем рва – более 100 тыс. куб. метров! Чтобы разжечь во рву сплошной и сильный 
огонь, требовались десятки тыс. куб. метров древесины. Это очевидно. Но где ее взять на якобы «безлесном» 
прежде острове? Но огонь там был, и сильный. Факт. И древесина была. Откуда? Сразу ставится под 
сомнение утверждение об отсутствии лесов на момент начала войны и ее причине как следствие голода 
от наступившей экологической катастрофы. Катастрофа была, но это не причина, а следствие той войны, в 
которой «длинноухие» погибли. Меняются исторические оценки и ориентиры. 

Ну и что? 

Официальная «наука» неохотно признала свое поражение с «естественностью» рва, но тут же поставила 
под сомнение легенду о гибели здесь «длинноухих» - дескать, да, костер здесь был, а где доказательства, что 
здесь людей сожгли? Теперь предоставьте пепел сожженных, и докажите, что это пепел людей… 
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И такими утверждениями до сих пор забиты официальные справочники и энциклопедии. Что тут 
сказать? «Наука»… Понимаю Хейердала… и преклоняюсь перед тем, как много он сделал для Истины, и сожалею 
о том, что многое ему просто не дали сделать. 

Вот потому попробуем сами все заново проанализировать, осмыслить и понять недосказанное Т. Хейердалом в 
силу приведенных выше причин. 

«— Настоящее название острова, — начал я (Т.Хейердал) свой рассказ, — никому не известно. Сами 
пасхальцы называют его Рапануи, однако исследователи не уверены, что это исконное название. В 
древнейших преданиях остров всегда выступает под наименованием. Те Пито о те Хенуа, или Пуп Вселенной, но 
это скорее поэтический образ, чем имя, потому что позднее островитяне называли его также Глаз, видящий Небо 
и Порог Неба. Мы, живущие за тысячи и тысячи миль отсюда, написали на карте остров Пасхи только потому, что 

в 1722 году пасха пришлась на тот самый день, когда голландец Роггевен и его спутники первыми из 
европейцев приплыли сюда и увидели, как какие-то люди жгли сигнальные костры на берегу. Два 
голландских парусника уже под вечер бросили якорь у берега, однако до наступления ночи мореплаватели 
успели увидеть много удивительного. На борт поднялись рослые люди прекрасного телосложения, по-
видимому светлокожие полинезийцы, известные нам по Таити, Гавайским и другим островам юго-восточной 
части Тихого океана. Однако местное население явно не было чистокровным, попадались и более темнокожие 
люди, а также «совсем белые», как европейцы. У некоторых кожа была «розовая, точно они обгорели на 
солнце». Многие носили бороду. Сойдя на берег, голландцы увидели огромных истуканов высотой до десяти 
метров. Макушки их были увенчаны, точно коронами, какими-то большими цилиндрами. Роггевен сообщает, 
что островитяне разожгли перед этими исполинскими богами огромные костры и, сидя на 
корточках, почтительно склонив голову, поднимали и опускали сложенные ладонями вместе руки. Беренс, 
который находился на втором корабле, записал, что на заре другого дня они увидели, как островитяне, 
бросившись ничком на землю, молились восходящему солнцу. А кругом горели сотни костров, очевидно в 
честь богов. Это единственное описание ритуала поклонения солнцу на острове Пасхи. 
Одним из первых на судно поднялся «совершенно белый человек», который держался с особым достоинством. 
Все его поведение говорило о том, что он занимает видное место среди островитян, и голландцы предположили, 
что он жрец. Его наголо обритую голову украшала корона из перьев, а проколотые и удлиненные с 
помощью огромных, с кулак, круглых белых затычек мочки ушей свисали, болтаясь, до самых плеч. Такие же 
уши голландцы увидели и у других. Если длинные мочки мешали работать, островитяне вынимали затычки 
и зацепляли мочку за верхний край уха. 
Многие пасхальцы ходили нагишом, причем все тело покрывала причудливая татуировка, сплошной узор из птиц 
и странных символов. Другие кутали тело в плащи из луба, окрашенного в желтый и красный цвета. 
Головные уборы были либо из перьев, либо из камыша. Островитяне дружелюбно встретили гостей, голландцы 
ни у кого не увидели оружия. Как ни странно, было очень мало женщин, зато они относились к 
чужеземцам очень предупредительно, и мужчины их ничуть не ревновали. 
Жильем островитянам служили похожие на опрокинутую вверх дном лодку длинные низкие хижины из 
камыша, без окон, с тесным входом, через который можно было пробраться только ползком. Внутри 
никакого убранства, если не считать циновок да заменявших подушки каменных плит, а жильцов в каждой 
хижине было множество. Из домашних животных они знали только кур. Выращивали 
бананы, сахарный тростник и прежде всего батат, который голландцы называют в своих записках 
«хлебом насущным» островитян. [Батат, сладкий картофель (лат. Ipomoea batatas) — вид корнеплодных 
растений рода ипомея семейства вьюнковых. Ценная пищевая и кормовая культура. Название «батат» 
заимствовано из языка араваков - Прим. ред.] 
Тогдашние жители острова Пасхи вряд ли увлекались мореплаванием, потому что самые большие 
лодки, виденные голландцами, не превышали в длину двух с половиной метров, а ширина их 
еле позволяла втиснуть ноги, к тому же лодки эти протекали так сильно, что одной рукой греби, а 
другой вычерпывай. 
Пасхальцы жили еще в каменном веке, металла совсем не знали, пищу готовили в ямах, на 
раскаленных камнях. Не мудрено, если голландцам показалось, что на всем свете нет такой отсталости, как 
здесь. Тем сильнее их удивляло, что среди такой скудости высились исполинские изваяния, равных которым 
они никогда не встречали в Европе. Голландцев больше всего поражало, как могли быть воздвигнуты эти 
гиганты. Ведь у островитян не было ни бревен, ни канатов. Путешественники исследовали сильно 
выветренную поверхность изваяний и пришли к выводу, что все очень просто — дескать, фигуры не вытесаны 
из камня, они вылеплены из глины, в которую понатыкали мелких камешков. 
Довольные собственной проницательностью, они вернулись на свои корабли, которые уже сорвали с грунта 
два якоря, и покинули удивительный остров, пробыв там всего один день. В судовом журнале голландцы 
записали, что островитян отличает веселый нрав и миролюбие и ведут они себя вполне прилично, но воры 
высшей марки. По какому-то недоразумению одного пасхальца застрелили на борту корабля, еще 
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с дюжину было убито на берегу. (Интересно, как эти убийства объяснили населению вожди 
«длинноухих»? Белых ждали, ждали, костры для них сигнальные жгли, а они пришли и убивать начали… 
причем без разбора – видимо, и «длинноухим» тоже досталось… у населения сомнения появились 
в «богоизбранности» «длинноухих» - Ю.А.) Потери европейцев ограничились скатертью да несколькими 
шляпами, которые украли у них прямо с головы. 
Стоя возле убитых и раненых соплеменников, островитяне провожали взглядом уходящие на запад большие 
паруса. Прошло почти полвека, прежде чем к ним снова явились гости из внешнего мира. 

Это было в 1770 году, когда пришли испанцы на двух кораблях под командой дона Фелипе Гонсалеса. И на этот 
раз мореплавателей привлек дым сигнальных костров, зажженных островитянами. Сойдя на берег вместе с 
двумя священниками и отрядом солдат, путешественники торжественно проследовали к вершине трехглавой горы 
в восточной части острова. Их провожали, приплясывая, ликующие толпы любопытных островитян. 
Испанцы поставили на каждой из трех макушек по кресту, спели что-то, салютовали ружейными залпами 
и объявили остров испанским владением. А чтобы подтвердить законность сего акта, они составили на имя 
короля Испании Карлоса послание, под которым самые смелые из островитян «с неприкрытой радостью 
и восторгом» начертили птиц и какие-то странные закорючки. Испанцы сочли такие «подписи» 
вполне достаточными. Так остров обрел хозяина в лице испанского короля и получил новое название — Сан-Карлос. 
Испанцы не поддались заблуждению, будто статуи вылеплены из глины. Один из них взял в руки кирку и 
с такой силой ударил по изваянию, что искры полетели. (Вот оно! Символ начала бунта 
против «длинноухих»! Белые заморские гости показали, что «моаи» не «боги», коль на «святыню» 
замахнулись, ударили, а «моаи» им ничего за это не сделали. Испанцы спровоцировали…– Ю.А.) Так 
было доказано, что истуканы каменные. Но как воздвигли этих великанов, оставалось загадкой, испанцы 
даже сомневались, что они вообще изваяны на этом острове. 
Хотя на безлесной поверхности острова все просматривалось насквозь, дареное и краденое исчезало бесследно, 
и испанцы заподозрили, что у островитян есть подземные тайники. И нигде не было видно детей, казалось, 
все население состоит из множества взрослых мужчин и всего нескольких, но зато чрезвычайно 
легкомысленных женщин. 
Первыми испанцам встретились рослые светлокожие мужчины, двоих самых высоких 
измерили, оказался рост один метр девяносто девять сантиметров и один метр девяносто 
пять сантиметров. Много было бородатых, и испанцы заключили, что обитатели острова — 
вылитые европейцы, они совсем не похожи на обычных туземцев. Путешественники отметили в своих 
записках, что среди островитян попадаются светлые шатены и даже рыжие. А когда удалось еще и 
научить местных жителей внятно произносить по-испански «Аве Мария, да здравствует Карлос Третий, 
король Испании», гости единодушно заключили, что островитяне народ сметливый, способный к науке и 
легко поддающийся приручению. После чего они распрощались со своими новыми подданными, чтобы 
больше никогда уже сюда не возвращаться. 
Следующими остров посетили англичане, во главе которых стоял не кто иной, как сам капитан Кук, а после него 
— француз Лаперуз. 

Видимо, пасхальцам начали надоедать все эти гости. Когда Кук (1774) сошел на берег, его 
поразила малочисленность встречающих, всего несколько сот человек, да и те производили самое 
жалкое впечатление. Все они были ниже среднего роста, угрюмые и апатичные. Спутники Кука 
решили, что после визита испанцев на острове случилась какая-то беда, после которой жители чуть не 
все вымерли. Куку же показалось, что пасхальцы укрылись под землей. Особенно его удивило, как 
мало встречалось женщин, хотя он разослал патрули по всему острову. Во многих местах англичане нашли в 
камнях узкие ходы, они, по-видимому, вели в подземные убежища, однако пасхальцы не пускали туда 
чужеземцев. Сильно разочарованные, англичане, которых одолевала цинга, покинули остров Пасхи. Им 
удалось раздобыть лишь немного батата, единственной (!!! – Ю.А.) важной культуры, увиденной ими 
на острове. Впрочем, и тут их надули: пройдохи-островитяне нагрузили корзины камнями, прикрыв их сверху 
слоем батата. 

Столь же молниеносный визит Лаперуза состоялся уже через двенадцать лет, в 1786 году. На этот раз на 
Пасхи опять было много людей, снова показались светловолосые (осиротевшие войной дети подросли… Ю.А.), 
и почти половину островитян составляли женщины. Наконец, как и должно быть в нормальной 
человеческой общине, появилось множество детей всех возрастов. Казалось, они вышли из чрева самой земли 
этого загадочного островка с его безлесным лунным ландшафтом. Да так оно, собственно, и было. 
Пасхальцы вылезали из подземных ходов, и французам удалось проникнуть в некоторые из тесных 
каменных туннелей, куда англичанам не довелось попасть. Подтвердилась догадка Кука, что местные 
жители устроили себе убежища в темных подземных тайниках. Здесь пряталась от Кука (??? – Ю.А.) знать, 
здесь же, когда голландцы открыли остров, скрывались дети и большинство женщин. Лаперуз заключил, 
что мирное поведение Кука и его людей успокоило пасхальцев, они теперь осмелели и вышли на 
поверхность, общим числом около двух тысяч человек. 
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Но хотя большинство местных жителей и укрылось под землей, когда по ней ходил Кук, и хотя они успели утащить 
с собой в тайники свое главное имущество, каменных исполинов унести было невозможно, они упорно 
продолжали стоять на своем посту. И Кук, и Лаперуз считали их памятниками далекого прошлого, уже 
тогда изваяния казались очень древними. Кук восхищался мастерством безвестных строителей: без всякой 
техники они установили колоссов на верхней площадке ступенчатых сооружений из камня. Какой бы способ ни 
был применен, записал Кук, такая работа свидетельствует о редкой одаренности и энергии людей, живших 
в прошлом на этом пустынном острове. Он не сомневался, что современные пасхальцы тут не при чем, они даже 
не пытались чинить каменные террасы, которые уже давно начали разваливаться. К тому же многие статуи 
были повалены и лежали ничком у подножия своих пьедесталов, причем их явно 
сбросили намеренно. 
Кук исследовал некоторые постаменты, и его изумило, что они сложены из громадных 
каменных блоков, вытесанных и отполированных настолько тщательно, что эти гигантские 
кубики подходили один к другому с потрясающей точностью и при кладке не 
потребовалось никакого связующего раствора. Более совершенной кладки Кук никогда не видел, даже 
в лучших постройках Англии. И однако же, добавляет он в своих записках, все это тщание не смогло 
противостоять разрушительному действию времени. 
На корабле Кука был полинезиец с Таити. Он понимал многие слова из языка тогдашних пасхальцев. И 
англичане выяснили, что статуи не были кумирами в подлинном смысле слова, а служили памятниками арики 
— так звали знатных островитян из священного королевского рода. Груды костей свидетельствовали, 
что платформы, на которых стояли изваяния, продолжают служить местом погребения. (??? «Погребения» 
ли? Прежние мореплаватели о грудах костей около истуканов не упоминали. Тут уже людей давно ели… 
Соседей сожрали, а кости на устрашение сложили. – Ю.А.) Пасхальцы явно верили в загробную жизнь, 
несколько раз они объясняли путешественникам знаками, что, хотя скелет лежит на земле, хозяин его улетел 
вверх, на небеса. 
В лице Лаперуза наш мир впервые попытался воздействовать на пасхальскую культуру. Он оставил 
островитянам свиней, коз и овец, успел даже посадить кучу семян за те немногие часы, что находился на Пасхи. 
Но голодные пасхальцы слопали всех четвероногих, не дав им размножиться, и все осталось 
по-прежнему…» 

Я выделил в тексте некоторые важные факты и дал свои примечания, которые помогут сделать логичные выводы 
по основным моментам истории остова Пасхи. 

Тур Хейердал около года работал на о. Пасхи, тщательнейшим образом изучая все возможные сведения, 
занимался поиском доказательств устным преданиям местного населения, проводил археологические раскопки 
и собирал исторически значимые артефакты, ставил масштабные эксперименты, доказывая или 
опровергая различные научные гипотезы и предположения по истории острова и его населения. Им 
найдены древние кладки из мегалитов, статуи и иные артефакты, подтверждающие версию заселения Пасхи 
с материка Южной Америки. Он пишет: 

«…Да, пасхальцы никогда не видели ничего похожего на этого коленопреклоненного богатыря, который 
вдруг явился из чрева земли. Зато мы с Гонсало, можно сказать, встретили старого знакомого. Обоим 
нам приходилось бывать в Тиауанако, древнейшем в Южной Америке культовом центре доинкской поры, и там 
мы видели таких же коленопреклоненных каменных богатырей, настолько похожих на этого позой, чертами лица 
и всем стилем исполнения, точно их делал один мастер. Больше тысячи лет стоят они в Тиауанако рядом с 
красным бородатым истуканом и другими четырехгранными изображениями загадочного вида в 
окружении каменных плит, которые по своим огромным размерам и искусной обработке не знают себе равных 
во всей инкской империи. Вообще в древней Америке нет ничего подобного этим могучим 
мегалитическим сооружениям. Самые большие плиты весят свыше ста тонн, это равно весу 
десяти железнодорожных вагонов, а ведь эти плиты перемещали без колес на много километров. 
Здоровенные прямоугольные камни доставляли на место, поднимали на ребро и укладывали друг на друга, 
словно это были пустые картонные коробки…» 
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У меня не было фотографий тех кладок с острова Пасхи, но вот поразившее меня фото такой кладки в Мачу-
Пикчу, присланной мне одной из наших коллег в Боливии, побывавшей в этом древнем городе. 

Обратите внимание на размеры каменных блоков – наверху стоят люди (масштаб). Я сделал по этому 
масштабу приблизительный подсчет веса самого крупного мегалита, что лежит в основании. Есть только длина 
и высота камня. Если принять, что его толщина равна высоте, то вес получается около 4.300 тонн! Если же 
толщина половина высоты, то и вес половинный. Очень впечатляет – подобный камень фундамента есть еще 
только в Баальбеке, где его называют «Южным камнем». 

Тур Хейердал приходит к основному выводу: 

«…Впервые было установлено, что загадочная древняя история Пасхи делится на три отчетливо различимые 
эпохи. Сначала на острове трудился народ, представляющий специфически развитую культуру, для него 
характерна «инкская» техника каменной кладки. Ничего подобного их классическим сооружениям позже 
не наблюдается. Огромные базальтовые плиты нарезали, словно сыр, и подгоняли одну к другой так, что 
не оставалось ни дырочки, ни щелки. Загадочные сооружения с гладкими стенами, напоминающие и алтарь, 
и укрепление, выросли в разных концах острова. Они простояли очень долго, пока не пришла новая 
пора. Большинство классических сооружений частично снесли и перестроили, к лицевой стене подвели 
мощеную наклонную плоскость и увенчали перекроенные аху могучими истуканами, доставленными из 
Рано Рараку. Вот в этот второй период, в разгар титанической работы, в которой было занято множество людей, 
все вдруг оборвалось, остров захлестнула волна войны и каннибализма. Будто по волшебству пришел 
конец развитию местной культуры, и наступила третья, трагическая пора загадочной истории острова. Никто уже 
не обтесывал огромных камней, и статуи непочтительно сбрасывали с пьедесталов. Вдоль стен аху из булыжника 
и обломков наскоро сооружали погребальные камеры, причем крышкой часто служили поваленные идолы. 
В третью эпоху работали без плана, кое-как…» 

Многое, очень многое прояснил Т. Хейердал, но о многом просто дал информацию, не сделав при этом 
никаких выводов, которые сами напрашиваются. Видимо, нельзя было... А это прояснило бы историю острова. 
Проанализируем сами его же информацию и восстановим недостающие звенья. 

Прежде всего уясним себе, что не следует легкомысленно относиться к древним: - людей, которые 
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обладали технологиями, которые нам сегодня и не снились, более похожие на фантастику; людей, которые с 
этими технологиями были способны построить такие гигантские сооружения, вряд ли можно обвинить 
в иррациональности и алогичности их действий. Поэтому нам нужно очень тщательно все проанализировать, 
чтобы понять логику и смысл их деяний. Если поймем это, будет понятна и история острова, и ее последствия. 

Например, Т. Хейердал опроверг расхожую гипотезу о существовании некоего гипотетического «материка 
Му», некогда погрузившегося в океан. Дескать, от материка только остров Пасхи и остался, испещренный 
сетью широких древних дорог, мощенных каменными плитами. Во многих местах дороги уходят в море. Да, 
дороги есть, но они сразу обрываются, как только входят в море. Проверили - подводные исследования провели. 
Т. Хейрдал пишет: 

«…Никто из них не помнил, для чего употреблялись спускающиеся к морю мощеные дороги, и я узнал только, 
что их называли апапа. Но апапа означает «разгружать». Это подтверждало нашу догадку: дорога вела к месту, 
где разгружали и вытаскивали на берег большие морские суда. Одна апапа кончается в мелководной 
бухте на южном берегу острова, у подножия высокой ритуальной платформы…» 

Т. Хейердал делает правильный вывод, что эти дороги нужны были для разгрузки больших 2-3 мачтовых 
парусных тростниковых кораблей, приходивших в древности с Южной Америки, обеспечивавших еще 
и хозяйственные перевозки грузов между пунктами побережья острова. И древние модели кораблей нашел - 
в подтверждение как своих выводов, так и легенд о том, что именно на таких кораблях прибывали 
древние переселенцы с берегов Южной Америки, плывшие 60 дней пути. 
Да, выводы правильные, но неполные… все платформы у него «ритуальные»! Да, были там и 
ритуальные святилища древнейших построек, но не у моря. Нельзя их путать. Площадки у моря и дорог 
не ритуальные, а для кораблей строились, иначе не будет видения всей системы в целом. 

Е. Хейердал сам же убедился, что удобных бухт и якорных стоянок у острова нет – кругом океан. Как ветер подует 
– шторм. Даже в спокойную погоду с океана опасные волны налетают внезапно – на глазах Т. Хейердала от 
такой волны дети погибли. Вот карта острова – где корабли ставить? 

 

Капитан корабля Т. Хейердала постоянно был начеку – близко к берегу не подходил, а как только поднимался 
ветер, тут же снимался с якоря и уводил корабль от больших волн в подветренную сторону острова. А как 
быть древним с их парусами, если попутного ветра обратно месяцами ждать приходилось?? Где было 
ставить тростниковые корабли древности около такого острова, когда они приходили? Лучше всего на самом 
острове – на берег вытаскивать… 
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А как же вытаскивать их на берег, если весь остров густо покрыт кусками острейшего вулканического шлака? 
Т.Хейердал писал об этом, что никакая обувь не выдерживает, а островитяне вынуждены или осторожно 
ходить босиком, и то по древним дорогам и тропам, свободным от шлака, либо ездить верхом – только 
конские копыта и выдерживают этот шлак. Последние десятилетия чилийцы на острове овец и лошадей развели 
– как раз пришлись кстати островитянам: есть на чём по острову передвигаться. 

Что будет с днищем тростникового корабля, если его по такому шлаку протащить? 

Достаточно несколько метров проволочь, чтобы тростник на дне корабля, и связывающие его веревки 
превратились в изрезанную труху, а сам корабль в кучу ни на что не годного мусора. 

Есть только одна возможность в такой ситуации – вдоль берегов построить специальные широкие «дороги», 
лучше всего из полированных каменных плит, с частыми спусками прямо в воду (слипами), и площадки 
для хранения кораблей (фактически - сухие доки). Достаточно вытащить корабль по такой дороге на слип, дать 
стечь воде и хотя бы сутки - двое просушить тростник, как корабль становился значительно легче. Теперь тащи 
его волоком по этой дороге на площадку хранения, чтобы не мешал движению по дороге. К этим площадкам 
от дорог должны примыкать, и примыкают наклонные спуски – иначе на площадку большой корабль просто 
не затащить. С днищем из тростника ничего не случится, а если что и случится, то на площадке и 
ремонтировать можно, и подготовить тростниковый корабль к новому плаванию через океан. Они же 
парусные были, и подолгу ждали на этих площадках попутных сезонных ветров. Только так можно было 
обеспечить прием грузов, безопасность и сохранность тростниковых кораблей. И эти площадки нужно 
строить только на побережье – там, где они нужны для кораблей. 

Что древние и сделали: – не дураки же они были, коль такими камнями играючи ворочали и 
эксплуатировали целый флот больших тростниковых кораблей! 

Опять посмотрите на карту – «моаи» стоят только на побережье у древних дорог, и только на площадках, 
которыми был весь берег усеян. Это остатки эксплуатационной инфраструктуры древнего тростникового флота! 

Теперь сами еще подумайте – в древних раскопах находили много рыбьих 
костей. Это понятно – воды вокруг острова изобилуют рыбой. Морское 
рыболовство на острове было развито еще в древности. 
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Задайте себе вопрос – а как рыбацкие лодки спускать на воду и поднимать, 
даже если они небольшие, двухместные? Опять нужны дороги, спуски в воду 
и площадки… так что эта древняя дорожная сеть вдоль моря со спусками и площадками – важнейшая 
структура древнего хозяйственного механизма, обеспечивавшего пропитание людям. 

Как этого не понимают до сих пор??? При чем здесь религия и каменные истуканы? 

 

Кто и когда смог создать такую уникальную транспортную систему? 

Это о той эпохе по Т. Хейердалу: «Сначала на острове трудился народ, представляющий специфически 
развитую культуру, для него характерна «инкская» техника каменной кладки...» 

Очевидно, что это те, кто обладал технологией изготовления огромных каменных блоков и строений из них, 
создал комплексы Тиауанако, построил Мачу-Пикчу, Баальбек и сооружения на острове Пасхи – Высшие. Только 
у Высших были такие технологии, больше ни у кого. 

Такая система мощных дорог, слипов и сухих доков не нужна на коралловых островах Тихого океана с 
мягким песком и безопасными лагунами, а на острове Пасхи была просто необходима – без нее 
морское транспортное сообщение с островом посредством парусных тростниковых кораблей было бы 
просто невозможным. 

Строили Высшие не для себя, а для людей, которые были вместе с ними и пользовались этими кораблями. Эти 
люди почитали Высших за богов – иначе зачем бы они дополняли сооружения Высших 
коленопреклоненными фигурами, как в Тиауанако? Высшим религия не нужна, Они такие фигуры не делали. 
Это людское творчество в благодарность Высшим, как своим покровителям. Эти люди рядом с Высшими были 5-
й расы – белыми. Иначе откуда у фигур бороды? Это признак только 5-й расы, и более никакой на Земле - 
авторы бородатых фигур явно стремились показать Высшим свою благодарность – это именно они, 
белые, преклонили колени, а не какой иной народ. 

Видимо, Высшие работали здесь в режиме командировок – построили для белых на острове 
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Пасхи береговую инфраструктуру транспортной системы морских перевозок, и ушли. А 
системой длительное время пользовались белые – в этом главная особенность Первого периода 
цивилизации острова. 

Строительство велось ранее даты 12 августа 3114 года до нашей эры, когда Высшие покинули Землю. 

После ухода Высших транспортная система острова Пасхи использовалась белыми, и длительное время. Был 
ли перерыв в ее работе, и остров сотни лет оставался безлюдным? А потом повторное заселение? Не знаю, 
но полагаю, что она была и продолжалась во времена Империи инков – они почитали и боготворили 
Высших. Однако её работа внезапно прекратилась, и это произошло не позднее 1533 года, когда 
испанский конкистадор Писсаро уничтожил Империю инков. Корабли на остров Пасхи стало некому снаряжать 
– белые на острове остались без внешней поддержки… 
Возможно, белые островитяне знали о событиях на материке и о том, что корабли больше никогда не придут, 
и платформы для них стали ненужными. Иначе как бы они решились перестраивать корабельные платформы 
под постаменты идолов «моаи»? 

Т. Хейердал не говорит о сути древней транспортной системы, ее значения для жизни острова и 
последствий прекращения ее работы. У него площадки из огромных обработанных каменных плит, 
специально построенные около дорог для хранения кораблей, и имеющие наклонные спуски из таких же плит 
к этим дорогам, были построены неизвестно зачем. Это «…загадочные сооружения с гладкими 
стенами, напоминающие и алтарь, и укрепление…» Во вторую эпоху древние постройки из мегалитов 
были перестроены, к ним были добавлены наклонные спуски - они были превращены в религиозные «алтари 
аху», на которые ставили истуканов «моаи». Тоже непонятно, - зачем? Получается, «длинноухим» 
островитянам делать больше было нечего, как каторжным трудом каменными рубилами вырубать из 
скальной породы многотонные гигантские статуи, а потом еще и волочь их через весь остров к этим постаментам… 

Это принципиально меняло взгляд на историю, запутывало и не давало возможности прояснить истину. 
Одна недосказанность Т. Хейердала тянет за собой другую, а вместе с ними затрудняет понимание 
исторической ситуации на острове. 

Истина в том, что потом, когда перестали приходить корабли с материка, белые придумали и намеренно 
стали насаждать «культ моаи», изготавливать их, и своими силами передвигать истуканов по готовым дорогам, 
и по готовым спускам на пустые готовые площадки для кораблей этих истуканов «моаи» ставить. 

И это сделали именно белые, или «длинноухие», как их здесь называли, и все ради власти. 

Власть всегда порождает и охраняет религии, как идеологический инструмент власти 
- подчинение большинства властному меньшинству. 
Исторически сложившаяся Истина. Или кто спорить будет? 

Сами подумайте: - как еще сохранить власть малочисленного меньшинства над многочисленным и 
невежественным туземным населением, если с прекращением корабельного сообщения, являвшего ранее 
символ могущества белых, эта власть пошатнулась? И сохранить по «рецептам» привычного менталитета? 
Нужен был иной и значительный символ власти, исторически связанный с прежним. Вот на площадках 
для кораблей и появились величественные истуканы, как памятники вождям «длинноухих». Все истуканы спиной 
к морю стояли – из-за моря пришли. Истуканы смотрели на остров, и за островом денно и нощно блюли, - глаза 
у них были… Ничто не останется незамеченным! Все население острова обязано было на них молиться!! Культ!!! 

Власть «длинноухих» и для «длинноухих» - в этом суть культа «моаи»! 

Древние статуи коленопреклоненных бородатых белых «длинноухие» повалили на землю и прикопали, 
забросали мусором или засунули в кладку построек, чтобы не видно было, что белые сами молились другим богам, 
и чтоб все поскорее забыли о них. Пусть все на «длинноухих» идолов «моаи» молятся – теперь они новые «боги»! 

Мертвые белые вожди «длинноухих» сами стали «богами»! 

У нас тоже церкви разрушили, кресты срубили, иконы пожгли, а из Маркса, Ленина, Сталина, а потом 
и остальных «вождей» еще при жизни культ сделали, и разных каменных и бронзовых идолов им везде и 
всюду понаставили предостаточно. Города называли в их честь! 

Так и жили – «длинноухие» белые были в меньшинстве, но инициативные и всем командовали, хотя и 
сами работали много, но все больше по изготовлению новых статуй «богов» и управлению хозяйством, а 
основные работы по земледелию и лову рыбы выполняли «короткоухие» полинезийцы как рабочая сила. 
Их принадлежность к полинезийскому генотипу удалось точно установить, когда стали доступными 
методы генетического анализа. 
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Археологические исследования ископаемых останков фауны и флоры в культурных слоях позволили выяснить, 
что остров ранее имел богатую лесную растительность, преимущественно пальмовые леса, 
многочисленные гнездовья птиц, а прибрежные воды острова богаты рыбой. Процветало земледелие. На 
острове проживало не 2,0 тыс. человек, как сейчас, а многократно больше – изобилие пищи позволяло 
прокормить многочисленное население. 

Проблемы начали появляться после визита голландцев в 1722 году. Белых ждали, костры для них сигнальные 
жгли, по меркам островитян встретили достойно, а они пришли и убивать начали… Причем без разбора – видимо, 
и «длинноухим» белым островитянам тоже досталось… у населения сомнения появились в 
«богоизбранности» «длинноухих». Но это была лишь первая «ласточка» веками тлевшей 
межплеменной неприязни. 

А она еще стала постепенно усугубляться из-за нарастающих проблем с нехваткой пищи и топлива, на которое 
ввели некоторые ограничения, дабы леса сохранить. Изготовление «моаи» много древесины не требовало 
– достаточно было лишь каменных рубил, пары бревен, да немного каната из луба местного кустарника, чтобы 
эти статуи передвигать и ставить. Много древесины уходило на сотни больших ритуальных костров около 
«моаи», но от этих ритуалов власти отказаться не могли. 
«Длинноухие» пытались поправить ситуацию с продовольствием расширением посевных площадей под 
земледелие, приказав начать очистку полуострова Пойке от вулканического шлака. «Короткоухие» роптали, 
но работали… 

Но в 1770 году снова приплыли корабли белых и привезли приказ уничтожить статуи «моаи», показав бумагу 
с непонятными письменами и дав в ней расписаться островитянам. А коль те языка не понимают, 
показали действием, чтоб понятнее стало, и без ошибки – подошли, и по статуе киркой с такой силой ударили, 
аж искры полетели! 

Что? Бред? 
А как еще прикажете островитянам понимать действия испанцев? 

Сам же Т. Хейердал в своей книге неоднократно упоминает и предупреждает, что в общении с островитянами 
на каждом шагу приходится продумывать каждый жест, слово, учитывать любую мелочь, ибо они могут 
быть неправильно истолкованы островитянами при их необычном и специфическом менталитете. Они 
полны суеверий и веры в приметы, на любую пустяковину или незначительную для европейца мелочь 
серьезное внимание обращают (муха пролетит не вовремя, а для них это – важный знак!) и выводы делают 
свои, порой самые неожиданные для приезжего. Даже сейчас, когда они язык знают, их порой 
невозможно переубедить, что они неправильно поняли, и это ничего не значит – мы так не хотели. У 
островитян свои понятия – ничем не вышибить – как не убеждай, все равно при своем мнении останутся! 
Остается только под них подстраиваться, извлекая свою пользу… что Т. Хейердал и делал. Решили островитяне, 
что «сеньор Кон-Тики» (Хейердал) их давний родственник, родом с их острова, просто уехал раньше, а 
теперь вернулся, но не признается в родственных связях – ничем их не удалось разубедить, как Хейердал 
не пытался. Каждый его шаг трактовался островитянами именно с этих позиций. Пришлось подчиниться… так 
на пользу пошло! Они всячески помогали ему, доверяли и все показывали – «свой»! 

Может, потому его островные «аку-аку» не тронули? Но об этом чуть позже… 

Но вернемся в 1770 год. 
Корабли испанцев ушли, а островитяне остались в растерянности. Что делать? «Длинноухие» 
настаивали продолжать обрядовые поклонения «моаи», а «короткоухие» были против – они сами видели, 
как испанцы бумагу всем показывали и били по истуканам киркой. Дело дошло до открытого неповиновения 
и отказа «короткоухих» выполнять тяжелые работы по очистке острова от камней. Начались волнения, 
переросшие сначала в стычки, а потом в межплеменную гражданскую войну. 
Малочисленные «длинноухие» бежали на полуостров Пойке, где закрепились за спешно вырытым и 
углубленным широким рвом, в который превратили естественную складку местности. Ров заполнили дровами 
из срубленных в спешке деревьев – кто о лесах заботиться будет, когда самому быть бы живу? Так что 
последние деревья пасхальских лесов сгорели именно здесь. На них и «длинноухих» сожгли, когда 
наступавшие благодаря предательству в темноте обошли их с тыла и в собственный горящий ров и сбросили. 
Лишь троим «длинноухим» удалось преодолеть ров и бежать, но их настигли и убили двоих, оставив лишь одного… 

Таким образом, война на острове произошла вскоре после 1770 года. 

Естественно теперь, что когда к острову в 1774 году прибыл англичанин Кук, то его встретил лишь 
низкорослые «короткоухие» - взрослых «длинноухих» мужчин они всех уже уничтожили! И «короткоухие» 
были угрюмыми. А чему радоваться? Голодными ходили… 
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«Длинноухих» уничтожили, а с хозяйством сами управляться не умели, да и так работать, как 
работали «длинноухие», не умели и не хотели. Еще и работать нужно? Зачем? Они же теперь «начальники»… 
пусть другие работают! 

Привычная идеология люмпен-пролетариата в ранге «победившего гегемона». Мы на таких здесь 
насмотрелись, в России, на остров Пасхи ездить не нужно… 
Люди стали заложниками последствий собственных бездумных деяний – произошла социальная, экологическая 
и гуманитарная катастрофа. Нет лесов – Кук прочесал весь остров, а деревьев не увидел – везде 
«лунный» ландшафт. Нет деревьев – нет места для привычных гнездовий – если на острове были 
сухопутные птицы, то они погибли. До материка не долететь. Нет древесины – не из чего строить рыбацкие 
лодки (уже из древесины строили, о камыше забыли), не на чем выйти в море для лова рыбы, и даже уехать не 
на чем с опустошенного острова. Нет лесов – началась эрозия и оскудение почв – исчезли многие 
полезные растения, пригодные в пищу. Захирело земледелие. С уменьшением количества пищи в 
расстроенном хозяйстве, ранее управлявшимся «длинноухими», пришла социальная напряженность, гибель 
людей в стычках из-за еды, массовое вымирание людей от голода. Голодный ради пищи готов на что угодно 
– племена «короткоухих» победителей передрались. Ради пищи голодные на смертоубийство пойдут – вот и 
война среди голодных «короткоухих» за обладание хотя бы остатками пищевых ресурсов острова. 
Начался каннибализм… Отчего тут веселыми быть? 
Где жить в таких условиях? В пещерах… там безопаснее было. Потому и остров выглядел пустынным – люди 
в пещерах скрывались. Правильно «…Спутники Кука решили, что после визита испанцев на 
острове случилась какая-то беда, после которой жители чуть не все вымерли...» Беда случилась 
именно после ухода испанцев, а люди попрятались. 

Лаперуз в 1786 году увидел сброшенные статуи и разрушающиеся фундаменты – ранее этого не отмечалось, и 
могло стать возможным только после уничтожения «длинноухих» и их культа «моаи». Каменных 
истуканов «длинноухие» возводили, а когда их уничтожили, «победители» стали сбрасывать статуи с 
постаментов. Последнюю статую в 1840 году сбросили. 
И процветавший в те годы каннибализм подтверждается – Лаперуз впервые отмечает, что около истуканов 
много человеческих костей. Это не похоронные обряды – тут людей ели. Вот когда и понадобилось 
срочно пристраивать к постаментам грубые камеры из камней, чтобы эти кости хоть куда-то убирать. Все правильно. 

И совершенно верно подмечено, что снова появились светловолосые – подросли прятавшиеся в пещерах 
дети. Женщины с детьми в войне не участвуют – вполне могли в пещерах выжить. Белые людей не ели, поэтому 
их не боялись, и островитяне позволили французам проникнуть в свои пещеры и даже выйти наверх под 
охраной белых. 

Вот эти пещеры и показали подробно в фильме Т. Хейердала. Это пещеры естественного происхождения как 
газовые каверны в относительно рыхлых породах вулканического острова. Даже планы некоторых из 
них приводились. Да, там говорили о древних верованиях островитян в «аку-аку», и что сейчас пещеры 
заброшены, и в них не живут, но сами островитяне в них ходить не боятся, и часто ходят, выполняя 
необходимые ритуалы полонения этим непонятным «аку-аку». Но к тем предостережениям всегда относились, 
и тогда отнеслись как к несерьезным туземным предрассудкам, хотя и демонстративно выполняли эти ритуалы, 
как дань уважения местных традиций. Экспедиция Т. Хейердала довольно подробно исследовала пещеры, в 
них спускались в сопровождении проводников из местных жителей, вели там киносъемку и никто тогда не погиб, 
и отношения с местными жителями были прекрасными – все они почитали Т. Хейердала за своего важного 
и знаменитого родственника Кон-Тики. 
Даже с риском для жизни побывали в некоторых труднодоступных пещерах, особенно с выходами на 
скальных обрывах, куда добраться можно только с альпинистским снаряжением. Оказалось, что на острове 
много заброшенных и неизвестных ныне пещер, ранее обитаемых. Входы в них всегда были тайными 
для безопасности в условиях постоянных войн и каннибализма. Некоторые не посещались по меньшей 
мере последних около ста лет (после 1862 года) после того, как почти всё население острова вымерло от 
оспы, завезенной вернувшимися с материка островитянами-рабами. Ходы в них разыскивались 
местными жителями – там находили нетронутыми предметы быта древних островитян и ритуальные статуэтки, 
что имело для островитян существенную ценность. 

Каннибализм процветал на острове более столетия – за это время несколько поколений людей родились, 
выросли, жили и умирали в пещерах в условиях войны и постоянной опасности быть съеденными. Т. 
Хейердал неоднократно отмечал, что некоторые пещеры приспособлены как укрытия для обороны и 
длительного нахождения там людей – входы заужены камнями, а внутри есть источники воды. 
Так где должны быть души тех островитян, что жили и погибли здесь, охраняя свои родовые пещеры? Тем более 
что погибли насильственной смертью, а зачастую были просто съедены? Или души тех стариков-
островитян, которые сами в пещеры заползали из последних сил, чтобы там умереть? Разумеется, - в пещерах! 
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Они же при жизни клятвенно обещали защищать и охранять эти пещеры от чужих визитеров, что они и 
после смерти выполняют. Да и души убитых, даже если они сами при жизни убивали, не казнят 
по реабилитирующим обстоятельствам (они уже наказаны смертью), а отпускают без «Права Гостя». Куда им 
идти после этого? В родные пещеры… 

Теперь мы знаем о «шарах» достаточно, чтобы понимать, что это реально и очень серьезно. Хотим мы этого или 
нет, но с «шарами» будем вынуждены считаться, соблюдая хотя бы элементарные нормы безопасности. 
Например, сказанное в отношении беременных. И к предкам нужно относиться с уважением – все безопаснее будет. 

С позиций нового знания можно заново оценить известные факты. 
Может, в чём и «перегнули» мы с историей острова Пасхи, но одно слишком очевидно – после такой кровавой 
и жуткой истории вряд ли в пещерах встретишь добрую душу умершего – «шары» со злобой должны относиться 
к чужим людям. 

Т. Хейердала «шары» не трогали – «свой» же! И нынешние хозяева пещер его сами в пещеры сопровождали. 
С почетом и уважением. 

А Э. Мулдашев зачем полез? Его кто приглашал? Чужой же! Вот и получи… Пасхальским «шарам» людей жрать 
не привыкать, еще при жизни научились, да и пещеру охранять нужно. Клятву давали. Этим «шарам» в 
пещере некуда деваться – если только в стенку вжаться, но там они слепнут, да и потеряться можно. А 
близкий контакт с человеком в тесноте прохода пещеры неизбежно приводит к передаче Серой энергии на 
шары. Это не просто относительно безобидный «вампиризм», а поедание людей заживо через полное 
изъятие энергии души (разума). Система управления отключается – человек погибает. 
Им повезло, что вовремя обнаружили «шары» и потому остались живы, но энергии те с них успели 
высосать порядком – при ее потере человека тошнит от слабости… 

Тем более там сейчас очень опасно – количество «шаров» в пещерах должно вырасти – души возвращают на 
Землю и судят здесь. Слишком много информации на эту тему приходит из многих источников. Это тоже 
нужно учитывать – Суд уже идет. 

В связи с этим, с реальностью «шаров» как душ умерших, с их осознанными возможностями и опасностью, 
просто необходимо рассказать одну историю, которая приключилась со мной. Заранее прошу прощения у 
своих предков. 

Года три тому назад я обратил внимание на «хвост», присутствие которого иногда ощущалось. Вышел на 
контакт, поговорил. Оказалось, что это душа моего дальнего родственника, Михаила, умершего еще до 
моего рождения. Михаил был черным колдуном и проходил обучение в тайных скитах у волхвов в 
нижегородском таежном Заволжье. Его вся деревня боялась – он умел очень многое, воздействуя на людей 
и животных. Это точно был он, сомнений не оставалось – только он мог знать некоторые подробности своих дел, 
о которых я знал от своей матери. 

Меня удивило его присутствие, и я спросил, как он меня нашел. Его ответ меня обескуражил: - «Помнишь, когда 
ты с Иваном мирился? Вот тогда я в твою машину и подсел…» Вот тогда я впервые и задумался о 
реальности присутствия вокруг нас душ умерших и возможных аспектах такого присутствия. 

А дело было так. 

В начале 90-х как-то раз я возвращался из командировки в Набережные Челны. Ехал на служебной «Волге», 
за рулем которой был мой брат, - водителем у меня работал. Немного не доезжая до Нижнего, как раз на 
траверзе родного поселка, что находился за Волгой, вдруг подумалось: 
«А почему бы на родину не заехать? Что в Рязани лишний день делать, тем более что сегодня суббота? 
За делами никак в родных местах побыть не получается. А почему бы и нет?» 
Брат идею поддержал. В Нижнем свернули с трассы на Бор, далее через волжский мост, и уже часа через 
полтора были у родного порога. 

В родных стенах жила сестра моей матери и наша тетка, ее дом совсем развалился от ветхости. Говорит, что 
в дедовой половине пыталась поселиться, да не смогла – Иван не пускает. Это ее отец и мой покойный дед 
по матери, что покинул этот мир еще в 1976 году. Мы еще тогда вдвоем с отцом ездили на его похороны. Мария 
(так тетку звали) рассказала, что дед никак не успокоится, ходит по ночам и ее душит – говорит, уходи из 
моего дома. Вот она в нашей половине и живет. Дед и при жизни то Марию не жаловал за ее муженька-дебошира, 
а тут после смерти покою не дает. Еще Мария рассказала, что могилка его никак травой не зарастает, что она 
только не делала. И траву сажала, и цветы, и кустарник – на дедовой могилке все засыхает. Рядом с дедом 
бабушка лежит, так вся ее могилка в цвету, а соседний дедов холмик, буквально в метре – желтый песок, 
словно вчера прикопали. Это свидетельствует о том, что покойничек ходит… 
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Мы как-то выслушали скептически, и «пропустили мимо ушей» рассказ пожилой женщины. Однако в этот 
же вечер убедились в реальности ее рассказа. 

Под вечер мы стали думать, как бы наш негаданный отдых полнее сделать, романтику юных лет и 
волжских рассветов вспомнить. Решили поехать на берег Волги, ближе к лугам, там и ночь скоротать за 
рюмочкой, тем более что в багажнике у нас всегда «было». Так, на всякий случай. Вот он и представился. 
Из поселка к желанному месту ведут две дороги – одна удобная, надежная и наезженная, почти по прямой. А 
вторая дальняя, в объезд около кладбища, неудобная, да и в песке там можно легко забуксовать. Но кто по 
такой ненадежной поедет, да еще вдоль кладбища, тем более что уже стемнело? 
Поехали по хорошей и удобной дороге, да не тут-то было! На выезде из поселка машина тонет в песке, буксует. Так 
и сяк пытались пробиться – не получается. И песок там укатанный, а машина буксует, не может дальше ехать. 
Развернулись и по плохой дороге, что вдоль кладбища. Удивительное дело – там песок глубокий, а машина 
летит, как по асфальту. Как раз напротив дедовой могилы вдруг застучало заднее правое колесо, - с той стороны, 
где я сидел. Покрышку пробили – колесо «сидит» на ободе. Только стали «запаску» ставить, как нас с братом 
обуял почти животный ужас – аж кожа на голове онемела и волосы дыбом встали. Такого я никогда не ощущал… 
и брат тоже. 

Видимо, Иван шалит… Я схватил канистру с бензином, открыл ее и обежал вокруг машины, сделав широкое 
кольцо из пролитого бензина. Кричу: «Иван, не подходи! Подожгу!» А у самого в руке спички наготове. 
Брат лихорадочно работает домкратом и ключами. Поставили «запаску» на место и гайки затянули 
(наверное, рекорд скорости поставили), пробитое колесо, инструмент и канистру в багажник – и ходу! 
Отъехали в этом ужасе метров 200 от кладбища, как вдруг такой же волной напряжение спало, и волосы на 
голове улеглись. Сами собой. 

Приехали на место – обратно дороги нет. К тому, что «было» в багажнике, в ту ночь так и не притронулись – не 
до романтики стало. 

Как рассвело, вернулись в поселок, взяли из багажника бутылку, три стакана, хлеб и пешком пошли к деду 
– повиниться и помириться. 

Пришли. Действительно, все так, как Мария рассказала – на могилке бабки все в цвету и зеленой траве, а у Ивана 
– желтый песок. Присели прямо у могилки, открыли бутылку, разлили в три стакана, и Ивану поставили, 
накрыв водку хлебом. 

Своего деда я всегда уважал – как сейчас перед глазами стоит на закате знойного летнего дня уставший и 
покрытый дорожной пылью после трудов своих - с кнутом на плече, в кирзовых сапогах и тяжелом 
негнущемся брезентовом плаще. Он же козье стадо пас, а до этого, пока в силе был, все плотничал на чужих 
людей по найму. Как семью кормить, если никакого образования, только землей и жили… А что ему еще 
оставалось делать после «раскулачивания»? Батраков никогда не было, все своим горбом, ан нет, – 
«комсомолисты раскулачили»! Едва ноги унесли тогда, схватив в охапку детей, ночью бежали из родной деревни 
за Волгу, в леса. Ничего с собой взять не успели, только деток… Спасибо родственнику, что предупредил, а 
иначе убили бы… 

Строгий дед у меня был, жуть! Аж боязно всегда с ним говорить было. А в уголках синих уставших глаз 
всегда усмешка пряталась. Он был немного косноязычен, некоторые буквы не выговаривал – ему в детстве 
уздечку языка не так подрезали. В ушах стоит его «коронная» фраза, всегда в бабкин адрес: - «Опять поклебка 
не солена!», да еще с матерной «добавкой». Меж собой мы его так «за глаза» и звали, как прозвищем: – 
«Поклебка не солена!» 

Он знал об этом, но никогда не обижался, а только посмеивался. Крепкий мужик был, настоящей 
крестьянской закалки «от земли», 1894 года рождения, 11 (одиннадцать) детей родил, да только выжили трое в 
те лихие годы революций и голода. Дед всегда был против насилия – в войнах и революциях не участвовал – он 
себе отрубил топором указательный палец на правой руке, чтоб не стрелять. Его единственного выжившего 
сына Валерия на войне убили в 1941… Иван «суръезный мужик» был, основательный во всем, и вряд ли свои 
родные места покинет, где всю жизнь прожил, даже свою могилу рядом с бабкой. Куда ему идти? Не в 
пример Михаилу, который так и не женился, всегда женщин сторонился (даже девушки у него никогда не 
было!), так и прожив всю жизнь «бобылем» - «ни детей, ни плетей – как перекати поле»! 

«Иван, ты уж извини нас, внуков твоих непутевых. Все никак не было времени зайти, да и в поселке 
редко бываем. Все работа, семьи кормить надо, сам понимаешь. Да что тебе говорить – сам же всю 
жизнь работал. Вот и не на разум за заботами тебя навестить. Ты уж нас прости. Мы к тебе с уважением 
и повиниться пришли». 

Вот так и поговорили с дедом уважительно, посидели, распили бутылку в его память. Потом ушли. 
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«Пробитую» «запаску» как только не проверяли – цела, родимая! Только вот воздух из нее тогда сразу 
улетучился весь, и не в том месте, и совсем не вовремя. А, может, все правильно было??? 

С тех пор мы не раз бывали в поселке, но никогда никаких проблем больше не возникало. А дедова могилка так и 
не зарастала… 

Оказывается, Михаил с Иваном там время вместе коротали – они же при жизни были хорошо знакомы, а 
после смерти и вовсе вместе оказались – Михаил из-за Волги сам пришел к Ивану. Вот там Михаил в нашу машину 
и подсел, и в Рязань с нами приехал. Говорит, понравились – добрые. 
Так он и ходил за мной «хвостом» несколько лет. Я же с ним еще не раз беседовал. Мне он ничем помочь не мог 
– какие научные знания у полуграмотного деревенского мужика? Даже если что и видит в тех пространствах, 
то понять и объяснить не может. А вот он у меня постоянно учился – говорил, интересно очень. Да и на Суде 
такое знание пригодиться может… 

А вот уже года полтора, как Михаила не слышно. Запрашивал «верхние сферы». Говорят, что Михаила уже судили, 
и на реклостер отправили… вот так. 

Вот я и думаю – а какие же души там соберутся, на реклостере? Там «зубастые ребята» с острова Пасхи 
точно будут, и из Полинезии такие же, и из Микронезии, с Борнео и «чёрные зубастики» Экваториальной 
Африки, особо охочие до человечинки, и из Амазонки, что недавно американскую экспедицию сожрали. Эти даже 
в телах могут попасть, живые еще! 

А ведь на реклостере вселение душ будет только криминальным, как у того мертвяка, что я рассказывал. 
Планета-изолятор закрыта для любого посещения, в любом пространстве, и с нее никак не выйти… 

Что же там будет? 

Не дай бог… врагу такого не пожелаешь! 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

07.01.2008 

Скачать статью в виде ZIP-архива (659 Кбайт) 
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СНОВА О МЕДИЦИНЕ И ОЗДОРОВЛЕНИИ
Некоторое время был выключен из работы: 14 января начал работу над большой статьей о загадках 
египетских пирамид, а через две недели согнуло пополам от болей. «Привет от горячо любимой почки». В 
этом противоборстве с болью и попытках привести почку в порядок выявились любопытные моменты, 
которые, думаю, будут интересны многим. Нельзя «секретить» информацию о здоровье людей и 
способах оздоровления – она должна быть доступной для всех. Потому и пишу эту статью. 
Однако некоторые моменты пока могут быть доступны только специалистам, и статья более адресована им – 
все нужно еще проверять, проверять и проверять, прежде чем давать для широкого применения эти методики. 

Честно говоря, я совсем не удивился от такого «привета» - в течение 5 лет после инфарктов ежедневно 
принимал сердечные препараты и лекарства из нитратов для поддержания в норме давления крови, чтоб хотя 
бы было не более 120/80 или 130/90 в крайнем случае. Понимал, что не пройдет бесследно такое насилие 
над организмом: - при нашей медицине всегда получается, что одно защищаешь, а другое гробишь. Рано или 
поздно вся эта лекарственная отрава должна была сказать свое «чёрное слово», и пробить организм в самом 
слабом месте. Таковым почки и оказались, точнее, почка с ослабленной правой стороны тела, 
парализованной инсультом. 

Причем, последний год «медикаментозный террор» над организмом был несколько ослаблен: - препаратов 
для снижения кровяного давления практически не принимал. Месяца через три после инсульта (где-то с 
конца января 2007) давление стало самопроизвольно снижаться с привычного 140/90 (с таблетками 120/80) 
до 90/50, а иногда даже до 80/40. И все это без приема таблеток. Причем снижение шло ступенчато – 
понизится давление миллиметров на 10, потом неделю - другую выдержка для привыкания, а потом – 
снова «ступенька» снижения. Точно так, как проходила волновая накачка пространства, только здесь внутри, а 
не снаружи. 
Нормальным стало давление 100/50. 

Вот это и удивительно: если раньше и случалось такое давление, то меня всего трясло и мутило от слабости, а 
теперь – всё великолепно! Даже при 80/40 слабости нет! 

Следствие изменения волнового поля при Рассвете Сварога? Вполне возможно… тем более, что некоторые 
знакомые также отмечали такие же странности с давлением. Моя жена несколько лет регулярно 
принимала понижающие давление препараты, а теперь забыла, как они и называются. Необходимости в них нет 
– давление тоже 100/50 при прекрасном самочувствии. 

Честно говоря, такой поворот дела обнадёживал: - ядовитые таблетки принимать не надо, организму легче, да 
и сердце должно само подлечиться. Была же в Интернете информация, что при снижении нагрузки сердце 
способно к самовосстановлению. И работать снова начал, писать статьи. А тут – словно оглоблей по почке ударили! 
Впрочем, если подумать, симптомы ранее начали проявляться, почти за месяц до этой «оглобли», и выражались 
в нарастающих отеках правой ноги. Всё грешил на управляющие кровоснабжением конечности паховые 
лимфоузлы. Но они не беспокоили… А что бы дальше подумать, тем более, что частым стало мочеиспускание – 
дело-то в почках! Но не зря же говорит народная мудрость: - «Пока гром не грянет, мужик не перекрестится». 
Это мудрость говорит, а мы чаще живем по дурости. Вот и у меня так же получилось. 

Знаю, что камней у меня в почках никогда не было, и быть не может – крови нет, боль не острая, а 
тупая, обволакивающая весь низ таким болевым «корсетом», что ни лечь, ни встать, ни пошевелиться – 
дыхание перехватывает. Точно посмотреть наличие камней на УЗИ невозможно – не транспортабелен. Пока 
почка не придет в норму, и думать нельзя о поездке на обследование. Эта дурная почка еще раздулась 
внутри, словно большая картофелина, постоянно о себе напоминает. Как ложишься на спину, так словно под 
тобой булыжник лежит. И сухое тепло от платка из козьего пуха не помогает. Ничего не помогает. 

Похоже, воспаление... Лечить надо почки. Чем? 

Раньше, если возникал какой-то дискомфорт в мочевыводящих путях, достаточно было 2-3 раза принять 
несколько «красных капелек» «Цистенала», и всё восстанавливалось. А теперь этого препарата нет, и не будет 
- говорят, сняли с производства. Предлагаемые аптеками заменители типа «Уролесан» или пасты 
«Фитолизин» вовсе неэффективны – проку от них никакого, только неприятные вкусовые ощущения. 
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Но делать что-то нужно. Боли невыносимые. Вот и глушил их ударными дозами анальгетиков («Темпалгин»), да 
эти противные заменители пил. Да еще жена принесла какой-то антибиотик от вирусных инфекций 
мочевыводящих путей. Говорит, сначала нужно исключить самое опасное. Все пропил. Толку никакого. Только 
от анальгетиков боль сначала поутихла, а потом снова вернулась, но уже не такая сильная. Почка так же 
распухшая, и постоянно о себе напоминала. 
Впрочем, это уже полбеды. Пришла беда другая – отключилась система управления внутренних 
органов, выводящих все нечистоты. 
Всего раздуло, стал похож на Абажа из «Королевства кривых зеркал». Шутки – шутками, а делать что? 
Это был явный сбой системы управления – меня раздувало так, что дышать трудно, а никаких позывов 
посетить «белого друга» в туалете нет! Может, боли и есть, но они вообще неразличимы на фоне почечных. И 
ничто не помогает – ни слабительное, ни мочегонное. Коллапс! 

Возможно, это последствия применения анальгетиков, но их предельный суточный норматив никак не превышен 
– если для стандартной массы тела 75 кг это 6 таблеток «Темпалгина», то для моих 120 килограммов выпитых 
8 таблеток явно маловато до предельной нормы – нужно 10, если в пропорции. И еще бы выпил от болей, 
да упаковка закончилась. 

Возможно, это результат целенаправленных посылов многочисленных «доброжелателей», коих у 
меня предостаточно – я же на виду, не прячусь за псевдонимы. Это тоже нельзя сбрасывать со счетов: - 
защиту всегда пробивает именно по ослабленным направлениям, и тогда бывает худо. И пробивает именно 
систему управления, так что сомнений в негативном внешнем воздействии практически не было. 
Наиболее вероятно, что имели место оба этих фактора, взаимно дополнившие один другого. 

Так или иначе, но мне вдруг живо представилась переполненная водой и отходами кухонная раковина, у 
которой забился слив. Только это не просто биологические шлаки, но и негативные импульсы, 
блокирующие систему управления. Нужно как-то очистить всё это. 

Как? 

Сначала нужно привести в порядок систему управления тела, а там, при работающей системе, с физикой тела 
будет справиться гораздо легче. Это основной принцип. 

Знаю, что у человека в районе сердца есть волновой энтропийный клапан сброса излишков энергетики в 
Мёртвое пространство. Открытие срабатывает по торсионному вектору против часовой стрелки. В 
нормальном режиме открытие происходит автоматически, и небольшими импульсами – сбрасываются 
только излишки энергии, сохраняя баланс оптимальной энергетики тела. Возможно, через него удастся 
сбросить статические потенциалы витонной полевой структуры, блокирующие работу основной системы? 
Но тогда для сброса должна быть значительной разность потенциалов полевых пространственных структур – 
клапан придется открывать не коротким импульсом, а «на постоянно», подобно тому, как фотографируешь 
на автоматической выдержке, или на ручной, многосекундной. Это опасно – может вся энергетика тела в 
Мертвое пространство вылететь, если закрыть не успеешь… 

Опасно-то опасно, но у человека такая натура – если от недуга света белого не видно, то ради излечения порой 
готов ведро собственного дерьма съесть, и съест, если будет точно уверен, что это поможет. А если не уверен 
что поможет, знает, что заведомо опасно, и только предполагает возможность решения проблемы? 
Тогда обязательно попробует, и съест не ведро, а ложку так уж точно! Вот и я так же. 
Стал силиться воочию представить в районе своего сердца свастику, вращающуюся против часовой стрелки. 

Честно скажу, что мне это сделать очень и очень трудно. Я искренне и по доброму завидую тем людям, 
которые имеют богатое воображение и могут быстро и без усилий зрительно представить себе образы, 
пейзажи, словом – всё, что угодно. Например, моя супруга, когда читает романы или письма, живо 
представляет себе всё действо, словно кино смотрит. Говорит, - захватывающе интересно! Мало того, это «кино» 
еще и интерактивное – своим воображением она может вмешиваться в «картинку» и менять её. И так, 
оказывается, могут делать многие. 
У меня такого дара нет, по аналогии с музыкальным слухом мне «на глаз медведь наступил». 

Хорошо это или плохо? Это с какой стороны посмотреть… 

Для чтения романов или их написания – да, плохо: воображение скудное, и с таким в «сани» писателей лучше 
не садиться. Не гожусь я в писатели, и романов у меня никак не получится. 

Однако, если «картинка» вдруг появляется независимо от моего желания, и не по «заказанной» теме, я 
твердо знаю, что это видеоинформация извне. Я ничего не могу ни изъять, ни добавить в эту картинку – вижу 
не придуманное самим, а только то, что мне хотят показать. Осталось только проверить по «контрольным 
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точкам» полученную информацию на истинность по источнику происхождения – а не «деза» ли это? 
Проверить проще, когда прием информации идет по схеме «тандем». Когда одну и ту же картинку показывают 
мне и ещё одному лицу. В этом случае идентификация по источнику упрощается, и я иногда переспрашиваю, то 
ли видит мой товарищ. Проверить, а не придумывает ли он чего? Или я не то вижу? Ошибаюсь? Если же я сам 
не вижу того, о чем говорит коллега, значит, информация ставится в раздел сомнительных, – проверять и 
проверять ещё нужно. 

Так что для получения информации извне это очень корректно и хорошо – в увиденном нет моих домыслов. 

И вот, наконец, перед глазами на темном фоне возникло подобие свастики вращения против часовой стрелки. 
Она была темно красного цвета, как остывающий металл, уже почти темно-малиновая. Размытых форм, 
словно «мохнатая». Лучи свастики были не угловатыми, как на фашистском знаке, например, а наподобие 
плавных спиралей. Свастика чуть светилась и стояла на месте, не вращаясь, размером в диаметре сантиметров 5, 
не более. 
Мысленно я перенес ее в район сердца и, тщательно проговаривая мантру частот Перуна, крутанул свастику 
против часовой стрелки. Она начала вращаться… 

Как только свастика стала вращаться, я ощутил во всем теле ледяной озноб. Хотя лежал под одеялом в 
теплой квартире, холод охватил все тело мгновенно. Я стал просто замерзать, ощущая, что температура 
тела стремительно понижается, и я с этим ничего не могу поделать. 
Попросил жену укрыть меня вторым одеялом, пуховым. Бесполезно. 
Так продолжалось, может, с минуту – больше просто уже не выдерживал озноба, и возникло ощущение 
опасности того, что если сейчас не сумею немедленно остановить этот сброс энергии, потом это уже делать 
будет бесполезно. Да и некому уже… 
Я постарался представить, что мысленно выдираю эту свастику из сердца, и просто уничтожаю её – смотреть, 
как она остановится, уже времени не было. Свастика исчезла, опять чёрный фон. А озноб продолжает колотить 
тело под одеялами. 

По какому-то наитию, опять проговаривая заветную мантру Перуна, я импульсивно представил себе другую 
свастику – ту, что вращается по часовой стрелке, и голубую по цвету. Такая же «мохнатая» и со 
скругленными лучами, она вращалась и сияла, излучая тепло. 

Это был не холодный голубой цвет, какой бывает у прозрачного льда, например, а ярко-горячий иссиня-
белый, голубоватый цвет до предела нагретого и расплавленного металла, какой даёт сам металл и его пары. 
Так светится электросварка, например, и обжигает своим излучением, если стоишь слишком близко. 

Физически ощущая всем телом, как на него льется тепло голубой свастики, я стал согреваться и, незаметно для 
себя, уснул. 

Проснулся часа через два, ощущая себя совершенно здоровым. Болей никаких, почка пришла в норму и 
болезненно не ощущалась (возникло «бархатное» ощущение, характерное для здоровой почки), а все системы 
тела работали отменно: - «белый друг» сполна получил всё, что копилось для него несколько дней. 

Когда пришёл в обычную норму, не спеша, стал анализировать, что же произошло? 

А произошло то, что имел место факт практически мгновенного самоизлечения без применения 
медикаментозных средств – были осмысленно применены эффективные методики волнового воздействия, 
которые человек генерирует сам на себя. 
Удалось резко снизить как патогенное влияние негативной микрофлоры, так и удалить негативные 
импульсы, блокировавшие нормальную работу системы управления физического тела – восстановился как 
больной орган, так и работа системы в целом. 

Думаю дальше. 

Да, энтропийный клапан сердечной чакры удалось открыть принудительно только силой собственного 
волевого воздействия разума (визуализация мысли), всего лишь вращая виртуальный символ торсионного 
вектора против часовой стрелки. Возник сильный отток электронной энергетики физического тела в 
нижестоящее пространство Мёртвой материи – это я ощутил по холоду. Факт. 
Однако отток энергии был не только в виде электронных полевых структур, но и витонных полей 
системы управления и энергетики тела. Это я ощутил по разблокировке управляющих импульсов витонной 
системы управления телом и восстановлению нормальной работы систем при отсутствии наведённых 
блокирующих импульсов. Факт. 

Следовательно, имел место факт принудительного сброса из физического тела человека через 
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торсионный энтропийный клапан системы энергорегуляции тела человека в пространство Мёртвой 
материи одновременно биологической энергии и полевых структур двух пространств – Нашего 
(электронные структуры) и Жёлтой материи (витонные структуры). Факт. 

Сброс энергии и полевых структур физического тела через энтропийный клапан стал возможен при 
генерации обратного (отрицательного) торсионного вектора в диапазоне низкочастотного излучения 
оптической части спектра (красно-малиновый цвет), модулированного по низкочастотной акустической 
мантре. Видимо, её тембр близок к частоте собственных колебаний сердечно-сосудистой системы тела человека 
или управляющих лимфоузлов лимфатической системы его сердечной чакры. 

Данная мантра не моё изобретение – это результат поисков и находок космоэнергетов, оперирующих 
частотами Перуна, всё более заметно проявляющимися в волновом поле Рассвета Сварога. Переданные мне 
мантры были только что получены экспериментально, и должным образом ещё не проверенны. Поэтому я не 
могу вольно ими распоряжаться и передавать их – это может сделать только тот, кто их открыл – Ольга Большакова. 
Более того, эти мантры оказались настолько мощными, что некорректное их применение опасно, поскольку 
может нанести существенный вред – пока ими может пользоваться только специалист. И только специалисты 
могут доработать эти методики до гарантированно безопасного способа применения. Это как установить 
порядок приема и дозировку мощного лекарственного средства. После этого им решать – передавать их в 
широкое пользование, или оставить в прерогативе специалистов. 

В экстренном случае я вынужден был срочно применить её без должного изучения на свой страх и риск. И 
получил первый опыт её применения. На себе. 

Добавлю только одно (полагаю, Ольга простит мне такую вольность) – мантра начинается с имени Бога 
РА… Это Факт!!! 

Идём дальше. 

Энтропийный клапан удалось закрыть, для чего оказалось достаточным в разуме прекратить 
визуализацию мысленного образа обратного торсионного вектора. Факт. 

Удалось быстро восполнить биологическую энергию тела только за счёт мысленной визуализации в 
разуме положительного торсионного вектора – излучающей энергию голубой свастики, вращающейся по 
часовой стрелке. Причем приток энергии возник только при генерации разумом положительного 
торсионного вектора в диапазоне высокочастотного излучения оптической части спектра (горячий иссиня-
белый или голубой цвет), модулированного по низкочастотной акустической мантре сердечной чакры. 

Из этого следует важный вывод: как отток энергии низкочастотной части оптического спектра, так и приток 
в живую материю энергии высокочастотной части спектров обоих пространств (Нашего и Жёлтого) возможен 
только по торсионным векторам, модулированным по одной и той же низкой резонансной частоте 
(акустическая мантра) биологической материи тела человека. Это резонансная частота собственных 
колебаний сердечно-сосудистой системы тела человека. 

Такими свойствами обладает лишь Единая Матричная Частота, кратная для всех материальных 
пространств Вселенной, потому являющаяся одной из Главных Констант единства материи всех 
пространств. Следовательно, СЕРДЦЕ, как биологическая материя физического тела человека, настроено 
по частотному резонансу именно на эту Единую Матричную Частоту (ЕМЧ), и это для нас – 
ВОЛНОВАЯ ЧАСТОТА ИЗЛУЧЕНИЙ ПОЛЯ ЖИЗНИ. 

Поневоле, словно молнией вдруг озарило, возникло прозрение: 

- «Боже мой! Да это же прямая подсказка - давно лежит у людей перед глазами!! 
Технический термин «ГЕРЦ» (Гц), принятый в Международной системе единиц СИ и в системе СГС 
как единица частоты еще более 100 лет назад, названный так в честь немецкого физика Генриха 
Рудольфа ГЕРЦа (Херц) (Hertz) (1857-1894), при обратном переводе на немецкий язык звучит как 
«Herz» («t» выпадает), т.е. СЕРДЦЕ!!! 
Опять случайность? Но мы уже давно знаем – «случайностей» не бывает! Вот уже более 100 лет 
люди пользуются «герцами», а догадаться, что это еще и подсказка по Единой Матричной Частоте, не 
могли! Что тут ещё сказать…» 

Хорошо. Это поняли. А что же дальше? 

В течение двух последующих дней постепенно стала нарастать некомфортность почки, пока она снова не 
заныла привычной болью. Однако при этом все системы управления физического тела работали исправно 
(о временном параличе правой стороны тела я не говорю – там другая причина – последствия 
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ишемического инсульта). 

Как раз к этому моменту с ранее запланированным визитом подошла участковый врач-терапевт. 
Быстро разобрались в ситуации с рецидивом почечных болей, и она назначила «5-НОК». Её логика проста – если 
не помогла противовирусная терапия антибиотиками, значит, причина в другом – бактериальная и 
микробная инфекция. Курс лечения – 10 дней, по 2 таблетки 4 раза в день. 

Из инструкции по применению препарата «5-НОК» (нитроксолин)… как противомикробное 
и противопротозойное средство,… эффективен в отношении широкого ряда грам-положительных и 
грам-отрицательных бактерий, а также некоторых грибов. Спектр его противомикробной и 
противогрибковой активности включает в себя большинство микроорганизмов, вызывающих инфекции 
мочеполовых путей. Чувствительностью к нитроксолину обладают следующие микроорганизмы: Escherichia 
coli, Ureaplasma urealyticum, Mycoplasma hominis, Candida spp., Torulopsis spp. 
Непостоянной чувствительностью к нитроксолину обладают: Proteus spp., Staphylocjccus spp. 
Резистентны («сопротивляющиеся» – Ю.А.) к нитроксолину: Pseudomonas spp., Providencia spp., Klebsiella 
spp., Enterobacter spp., serratia spp., анаэробные бактерии. 
Установлена также чувствительность к нитроксолину Streptococcus spp., Corynebacterium diphteriae, 
Enterococcus spp., Salmonella spp., Shigella spp., Neisseria gonorrhoeae и Hemophillus influenzae…» 

Уф! Аж в глазах зарябило от этих импортных названий разных вредных микроорганизмов! Но одно понятно 
– препарат действует на многие из них. И точно! Вечером, как только лекарство принесли из аптеки, принял 
пару таблеток, а к утру почка не болит уже! 
Значит, по логике и фактам, причина болезни действительно – микробная инфекция. 
А сам думаю дальше. 
Ну, хорошо, точно установили, что это болезнетворные микробы. Но я сам их «пришиб» пару дней назад так, 
что почти двое суток почка была без болей. Значит, волновым воздействием изрядное количество микробов 
были попросту уничтожены, и эти микробы смогли восстановить свою вредоносную популяцию только спустя 
двое суток. Снова попробовать волновое воздействие? Зачем? Таблетки же есть… Да и просто страшно 
снова применять такое грозное средство, как отрицательный волновой торсионный вектор, модулированный 
по ЕМЧ-мантре. 
Технологию и дозировку применения сначала отработать нужно, ибо ясно, что одним сеансом здесь не обойтись 
– заразу нужно добивать полностью. Дозировки здесь нужны индивидуальные. Строго индивидуальные, 
ибо излишним применением можно нанести вред организму. 
А как же узнать нужную дозировку для уничтожения заразы в вашем организме, узнать, осталась ли эта зараза в 
вас после применения волнового воздействия, или нет? 
Грамотный космоэнергет это сможет сделать сразу при диагностике, и так же сразу определить 
рекомендуемую индивидуальную дозу волнового воздействия. Но где их столько взять, грамотных-то? Здесь же 
не просто пойти и чему-то научиться случайному человеку, который возомнил себя способным к космоэнергетике, 
а еще и природный «божий дар» нужен, сильные экстрасенсорные возможности, чтобы уметь вести 
правильную диагностику и генерировать волновое воздействие на пациента. 
Но и это еще не всё. В последние годы «космоэнергетов» много развелось, однако какие из них 
действительно дееспособные космоэнергеты, а от каких лишь «вывеска» осталась? Дело в том, что с 
Рассветом Сварога началось изменение волнового поля и, соответственно, разделение людей по способности 
к адаптации к более высокочастотному волновому полю. Собственно, это и есть суть принципа разделения 
по отношению к добру и злу. 
Космоэнергеты тоже люди, и разделение прошло и среди них. Волновые мантры «Фарун-Будда» 
прежнего волнового поля планеты просто не работают, и приверженные им «космоэнергеты» оказались 
у «разбитого корыта». Вот почему я и называю эту часть бывших космоэнергетов «космоэнергетами» в кавычках. 
Ныне мощно заработали и работают только новые мантры высокочастотного блока Перуна. Кто из 
космоэнергетов оказался способным принять их, только тот и остался в рядах космоэнергетов. Причем 
подлинные космоэнергеты не скрывают своих возможностей, и даже проводят бесплатно 
периодические сонастройки (корректировочные настройки) волновых контуров тела, объективно необходимые 
в условиях частотного дрейфа внешнего волнового поля. 
Дело в том, что для нового волнового поля, новых мантр и сонастроек по ним существенным фактором 
оказалась МОРАЛЬ ДОБРА И ПРАВДЫ ЧЕЛОВЕКА - СОВЕСТЬ. 
Это высокочастотная контрольная функция процессора Души. 
Есть мораль Совести у человека – сонастройка ложится на резонирующую высокочастотную физическую основу 
и закрепляется у космоэнергета. Нет такого разонанса – она пропадает впустую, как бы человек ни старался и 
какие бы деньги не предлагал за сонастройку. Тут ему уже никто и ничто не поможет – причина только в нём 

http://voprosy.babikov.com/Articles/2008-02-18-Meditsina3.html (5 из 9) [18.08.2009 18:39:17]



Статья Ю.А.Бабикова «СНОВА О МЕДИЦИНЕ И ОЗДОРОВЛЕНИИ»

самом. А если деньги взять, то сразу претензии начнутся – деньги взяли, а почему сонастройка не действует? А 
тут ему на себя пенять нужно – «Не в свои сани да не садись». Потому деньги за сонастройку 
подлинные космоэнергеты теперь не берут, да и бессмысленно – Добрый дар деньгами не оценить. 
Подлинных космоэнергетов осталось мало… Что делать? 
Проблему может решить техническое обеспечение, которым может пользоваться грамотный специалист, а не 
только космоэнергет с экстрасенсорными способностями. 
Есть, например, волновой диагностический компьютерный комплекс «Оберон», который снимает вольт-
амперные высокочастотные характеристики с коры головного мозга, и по анализу частотного спектра 
выдает диагностики тела человека с указанием, что и где неисправно, где и какие болячки есть, и 
какие болезнетворные бактерии и паразиты поселились в человеке. 
Если есть ВЧ-частотные спектры этих напастей, то что помешает теперь эти частоты вывести с этого аппарата 
на излучение, обратно на организм? И не просто вывести, а генерировать их на человека в виде 
торсионного излучения обратной направленности. Торсионным антенной-излучателем может быть 
обычная плоская спираль. Только правильно подсоединить полярность, чтоб закрутку вектора не 
перепутать. Подаваемый на антенну сигнал нужно модулировать по акустической ЕМЧ-мантре или 
частотам резонанса сердечно-сосудистой системы человека, что можно сделать простым наложением сигнала 
от микрофона или задающего НЧ-генератора через электронный смеситель в схеме генератора излучения. И всё. 
Сигнал должен быть слабым, чтоб всего человека не трясло, как меня, и больших потерь энергии не было, и 
чтобы действие было только на частотах паразитов. Но сигнал должен быть достаточным для уничтожения и 
сброса в Мёртвое пространство энергетики всех болезнетворных микробов и паразитов. Дозу излучения (мощность 
и длительность сигнала) легко регулировать приборами контроля. Уничтожили всех или нет? Легко проверить 
тут же переключением «Оберона» в режим диагностического сканирования – система сразу покажет, 
остались паразиты, или нет. Словом, - конец им. Гарантированный и объективно легко проверяемый. 
Людям польза. Здоровью. 
Трудно сделать такие доработки существующего оборудования? Вряд ли – для специалиста это никакого труда 
не составит – всё как на ладони. 
Может возникнуть резонный вопрос – а что если в условиях изменений внешнего волнового поля и 
паразиты поменяли свои спектры? Не беда – вопрос легко решаем расширением частотной полосы ВЧ-
излучателя. Это если не получается попасть в цель одной снайперской пулей, то точно попадем 
пулемётной очередью. 
И опять может вопрос возникнуть – а не навредим ли мы телу и душе особенно, ведь она же рядом подключается, 
и тоже торсионным лучом рёберного излучателя. Душу случайно не вышибем? 
Давайте посмотрим на фактическое состояние излучателей подключаемой души. 

 

И сопоставим с информацией пиктограммы от 22 июня 2004 года в Англии, Wiltshire (Уилтшир). 

Над головой чётко идентифицируются три излучателя 7-
й чакры. На щеках широкой полосой луч излучателя 6-
й информационной чакры. Луч размыт, антенный модуль 
не остронаправленный, а всесторонний. И на пиктограмме 
она широкополосная, не остронаправленная. 
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Однозначно идентифицируется центральный нижний луч 5-
й чакры лёгочного модуля подключения души. 

Эти лучи чётко указаны на английской пиктограмме чакр 
как ОСНОВНЫЕ. 
Но на снимке вновь вселяемых душ чётко видны ещё два остронаправленных луча, направленные вправо и 
влево вниз. Они активированы, что означает, что они тоже значимы. Что это такое? 

Есть мнение, что у человека не 7 (семь) чакр, а 9 (девять), и эти два луча как раз и предназначены для 8-й и 9-
й чакры. И даже есть схема 9-ти чакровой энергосистемы человека, где 8-я и 9-я чакры расположены как раз 
там, куда направлены антенные лучи души. Соответственно есть и мнение, что правильнее было бы применять 
9-чакровую систему, а не 7-чакровую. Дескать, 9-чакровая система более совершенна и от Создателя, а 7-
чакровая менее истинная, и отражает лишь неполные знания древних китайских источников. Так ли это? И 
почему на самой современной пиктограмме показаны 7 чакр, а не 9? 

Подумайте сами: - что важное в симбиозе душа-тело? И 
важно именно для обеспечения этого симбиоза? 

Наверное, - связь души и тела. Эта связь должна 
быть НАДЁЖНОЙ. Чтоб душу из тела не вышибить, и чтоб душа могла надёжно исполнять свои функции. 

В технике есть основополагающий принцип надёжности - наиболее ответственные узлы (связи) 
нужно ДУБЛИРОВАТЬ. Это как система выпуска шасси у пассажирского самолёта, например, - там 
даже применяется 5-кратное дублирование всех систем управления выпуском шасси и исполнительных механизмов. 

Здесь для надёжности подключения души по волновому каналу явно применён именно принцип 
дублирования связи еще 2 каналами, дополняющими надежность функции 5-й чакры. 

Но не только для этого. Ещё есть вполне логичная особенность, реализованная параллельно с дублированием. 
Сами подумайте - как обеспечить надёжное крепление материального объекта к материальному объекту 
в пространстве? 

Крепление в одной точке не совсем достаточное – оно даёт возможность вращения закреплённого объекта 
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в пространстве около основного по трём осям. 
Крепление в двух точках более надежно, но все же остаётся возможность вращения объекта вокруг оси, 
проходящей через эти точки. 

Как же надёжно закрепить объект? 

Нужно ещё крепление в третьей точке, не проходящей через плоскость первых двух. Элементарный закон 
механики - крепление по трём точкам есть минимально необходимое в пространстве, но достаточное 
для обеспечения кинематической неподвижности соединённых объектов. 
И здесь то же самое: - чтобы душа надёжно могла исполнять свои функции, - ядро души должно находиться 
внутри объема головного мозга, причём очень точно по координатам геометрических фокусов черепной коробки - 
от этого зависит работа 6 и 7-й информационных чакр. Они самые главные по функции получения душой 
внешней информации. 
Нужно так обеспечить подсоединение души, чтобы, например, при резком изменении положения тела ядро 
души оставалось в мозге, а не оказалось в заднице. 
Вот это и достигается ТРЕМЯ каналами подключения души к телу. Они сходны по частотной настройке и 
функции механического соединения, поэтому правильнее было бы называть 8 и 9-ю чакры как чакры 
"5а" и "5б" при основной чакре "5". 

Поэтому цвет чакр 5, 8 и 9 ("5", "5а" и "5б") - оттенки голубого, а самая верхняя 7-я чакра 
осталась фиолетовой. 

Так какую систему применять - 7 или 9-чакровую? 
У человека действительно более сложная система энергоцентров, но вопрос о том, это 7 чакр или 9 в 
принципе некорректен - их 49 для нашего пространства и, соответственно, по 49 для Желтого и Серого – всего 
147. Но всё ли это можно считать чакрами? Здесь сразу напрашивается вопрос о границах детализации - что 
считать чакрой? По величине энергетики? До какого уровня? По информационной значимости? Для организма 
всё значимо… И т.д., и т.п. Очевидно, что «чакровое» деление чисто условное, и зависит от уровня детализации 
и критериев оценки значимости энергоцентра. 
Семи-чакровая система имеет принципиальную особенность – она распределяет энергоцентры на 7 групп 
в соответствии с естественным частотным спектром 7-цветной радуги, применимой для всех пространств, и 
по назначению - (органы размножения, внутренние органы, органы пищеварения, сердце, лёгкие и т.п.). 
В физическом теле человека эти энергоцентры представлены узлами лимфатической системы управления, 
причём, учитывая конструктивно реализованный для надёжности системы принцип многократного 
резервирования и дублирования элементов системы, лимфоузлов в нашем теле несколько сотен. Вышел из 
строя какой-то лимфоузел, или несколько лимфоузлов, они отключаются и переводятся в режим очистки 
и восстановления, а их функции принимают на себя дублирующие лимфоузлы. Потому система управления 
и энергетики нашего организма работает надёжно многие десятки лет – этим гарантируются наши здоровье 
и жизнь. 

Потому я и говорю, что у Высших ОСНОВНАЯ система обозначения энергоцентров человека - 
7-чакровая, а 9-чакровая есть её лишь более подробная детализация. На этом споры или сомнения в 
истинности той или иной системы можно прекратить, как и отвергать все инсинуации на этот счёт. Доказано. 

Теперь снова вернёмся к вопросу, отчего мы рассматривали лучевую систему подключения души. А не опасны 
ли волновые процедуры для её подключения к телу человека? 
Кто внимательно смотрел на схему 9 чакр, должен был обратить внимание, что торсионная направленность 
лучей «5а» и «5б» противоположна по знаку. Это Истина, да и иначе быть не может – они же являются 
частью общих контуров правой и левой стороны тела, а их направление противоположно по знаку. 

Таким образом, при генерации на тело человека терапевтического торсионно-волнового воздействия любого 
знака отключение души невозможно – даже при совпадении параметров минимум один из трех лучей 
сохранит дееспособность. Душу из тела таким способом не «вышибить». Там требуются 
технологии «позаковыристее», но здесь мы их не рассматриваем. 
Полагаю, что высказанное мной будет полезно людям. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

16.02.2008 

--------------------------- 
P.S. 
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Статья Ю.А.Бабикова «СНОВА О МЕДИЦИНЕ И ОЗДОРОВЛЕНИИ»

На некоторое время я был вынужден из-за болезни сделать перерыв в работе. И что же вы думаете? 
Нашелся «некто», направивший мне письмо с упрёком в молчании – дескать, он мне верил, а я вот так 
«некрасиво» молчу. В ответ на вежливое пояснение и вопрос, а не стыдно ли городить напраслину на 
человека, временно замолчавшего по причине болезни, этот «некто», ни капли не смущаясь, заявляет, что 
не стыдно… 
Отсутствие совести – это диагноз недочеловека, даже обсуждать такую тему неприятно. Но бессовестность это 
есть ещё и синдром потребительского отношения к обществу и окружающим – «мне только «дай» – вы 
все обязаны». 
Хочу ещё раз напомнить – я никому ничего не «обязан» и не «должен» - ни копейки, ни цента! Я передаю 
свои Знания людям по велению сердца, по Доброте Правды, а не корысти ради, и только как позволяет 
здоровье. Могу и на месяцы замолчать – оно у меня далеко не «богатырское». 
Эти Знания прежде всего вам нужны. О благодарности я и не заикаюсь. Хотя бы понимайте это и 
соответственно относитесь. 

Ю. Бабиков 

Скачать статью в виде ZIP-архива (182 Кбайт) 
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ТОРСИОННО-ВЕКТОРНАЯ СХЕМА ВОЛНОВЫХ КОНТУРОВ ТЕЛА ЧЕЛОВЕКА
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Ю. Бабиков 
25.02.2008

ТОРСИОННО-ВЕКТОРНАЯ СХЕМА ВОЛНОВЫХ КОНТУРОВ ТЕЛА ЧЕЛОВЕКА
Существует много различных схем энергетических центров (чакр) и волновых контуров его тела, т.н. 
"меридианов". Однако во всех схемах нет единого системного подхода, который может дать только 
теория многомерного пространства. Вместо этого – запутанные схемы, сложнейшие таблицы сопряженных 
точек акупунктуры типа китайских инструкций по иглотерапии и проч. Это не только понять и представить 
трудно, но и запомнить практически невозможно. Кроме того, без системного подхода по этим схемам 
невозможно как понять работу волновых контуров человеческого тела, так и представить энергообеспечение 
его физиологических процессов. Такая схема от Создателей человека еще никогда людям не давалась, и я 
впервые предоставляю ее Вашему вниманию. 

Это основа волновой теории физиологии человека. 

Теперь достаточно наложить данную схему на все ранее известное по работе чакр и отдельных органов, 
меридианов "Янь" и "Инь", иглотерапии и проч., – и всё станет ясно, как на ладони. 

Успехов в постижении самоё себя, люди! 
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ТОРСИОННО-ВЕКТОРНАЯ СХЕМА ВОЛНОВЫХ КОНТУРОВ ТЕЛА ЧЕЛОВЕКА

ПРИМЕЧАНИЕ: Следует понимать, что абсолютное направление пространственных векторов всех чакр – 
ПО ЧАСОВОЙ СТРЕЛКЕ – все они материи нашего пространства и служат для ПОЛУЧЕНИЯ энергии, что в 
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ТОРСИОННО-ВЕКТОРНАЯ СХЕМА ВОЛНОВЫХ КОНТУРОВ ТЕЛА ЧЕЛОВЕКА

нашем пространстве возможно лишь по часовой стрелке. 
Показанное вращение чакр против часовой есть относительное ВНУТРИ СИСТЕМЫ, и отражают собой 
лишь разноименную полярность волновых контуров. 

ПРИМЕР: Представьте, что "Энергия Янь" это температура +50С жары, а "Энергия Инь" это температура –
50С мороза. Только от горячего "+" возможна передача энергии к холодному "–" по энтропии, что и 
обеспечивает передачу энергии внутри системы. 
Однако, в абсолютном выражении для материи нашего пространства "+50С" это температура +323К тепла, а "–
50С" это температура +223К, и тоже тепла. И нет тут никакого мороза – обе температуры положительны. 
Всё дело лишь в точке отсчета для системы. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

25.02.2008 
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ТЕСТ ИСТИНЫ
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ТЕСТ ИСТИНЫ
Никогда не принимайте «на веру» то, что Вам не могут обоснованно объяснить. 

В мире нет ничего недоступного и непонятного человеческому разуму – все имеет свой 
смысл, значение и логичное объяснение. 

Если же Вам что-то навязывают, и не могут объяснить – перед Вами или умышленно-
корыстный жулик, либо невежа. И те, и другие недостойны внимания. 

Ю. Бабиков 

25.02.2008 
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Ю.А.Бабиков - О трезвомыслии, или ответ на эпилог «Наблюдателя» с их пустыми лозунгами
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Ю. Бабиков 
24.03.2008

О ТРЕЗВОМЫСЛИИ, 
ИЛИ ОТВЕТ НА ЭПИЛОГ «НАБЛЮДАТЕЛЯ» С ИХ ПУСТЫМИ ЛОЗУНГАМИ

Здравствуйте, Юрий Анатольевич! 
На днях я с удивлением обнаружил, что известный всем нам своей неоднозначностью форум 
"Наблюдатель" неожиданно закрылся. То есть, он как бы остался - http://watcher.freeforums.org/ - но 
были удалены все темы, все ветки, все сообщения. Я не знал, в чём дело – думал, что технические проблемы. 
Ан нет, всё оказалось гораздо серьёзнее... 
Сегодня, опять же, неожиданно для всех, на "Наблюдателе" тамошние администраторы выложили для 
общего доступа последнее сообщение форума – "Эпилог", в котором попытались объяснить причины 
закрытия их детища. Это сообщение я прилагаю ниже целиком... 
Ваш читатель. 

Уважаемые участники форума Наблюдатель! 

Пришло время расстаться. Все хорошее когда-нибудь заканчивается. Мы решили уйти. Дальше каждый идет 
своей дорогой, которую он уже выбрал за это время. 

Первоначально, форум создавался как место встречи растерянных участников закрытого «По приказу 
небес» проекта «Накануне». Оставалась некоторая недоговоренность, и желание понять и разобраться. В 
процессе работы мы пытались трезво и объективно ответить на вопрос «Что это было?». Теперь форум 
выполнил свою задачу. Мы сделали свои выводы. Далее, мы продолжим наблюдать и общаться в другом формате. 
А для тех, кто уже не может жить вне привычного мира ЮА, как раз вовремя появился, одобренный 
самим Бабиковым, новый форум: http://prometey.3dn.ru/ 

Это совпало с закрытием нашего форума, на котором мы старались спокойно и непредвзято рассматривать 
его информацию. Среди администраторов было предложение - продолжить работу форума «Наблюдатель» 
в качестве противовеса. Однако у нас нет ни сил, ни желания переубеждать верующих (а последователи 
теории Бабикова, действительно, стали больше похожи на верующих, чем на трезвомыслящих людей). Вместо 
того чтобы самим делать свое будущее, они ждут, что это будущее сделают за них инопланетяне. 

Мы пытались понять, почему и мы сами в свое время были увлечены теорией Бабикова. Как оказывается – 
все просто. Эта теория, что прилетит спаситель и наведет порядок на нашей земле, привлекательна тем, что 
снимает с нас груз ответственности за нашу жизнь, за судьбы нашего народа и наших детей. «Вот приедет 
Барин, Барин нас рассудит» 

Друзья! Опуститесь на землю! Кто ждет конца света, тот его дождется, но это будет его маленький 
персональный конец света. Вы взрослые люди. Подумайте, как вам самим улучшить свое положение и как 
помочь родным. Вместо того, чтобы искать спасителя в эзотерических теориях, лучше займитесь земными 
делами. Обеспечьте семью, нарожайте детей и дайте им образование. 

Если кто-то хочет высказаться по поводу закрытия форума, оставляем свободный раздел для обсуждения. 

На этом мы завершаем работу форума «Наблюдатель». Приносим извинения участникам, которые привыкли 
к этому форуму и были его постоянными читателями. 

Администрация форума «Наблюдатель» 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Недавно мне сын рассказывал о системе коррупции, пронизывающей все наше общество. Факты убийственные, 
на конкретных примерах. Общая закономерность - "система" коррупции везде построена по принципу 
пирамиды: каждый на своем уровне собирает "дань", часть оставляет себе, а часть "дани" регулярно 
носит начальнику. Более высокий начальник собирает установленную "дань" со всех "просто начальников", и так 
же - часть оставляет себе, а часть несет более высшему начальнику. И так далее, до самых верхов... 
"Система"!!! Естественно, что как размер "дани", так и размер "оставляемого себе" пропорционально растет 
на порядок на каждой ступени управления - "верха" уже ежедневно оперируют миллионами... 
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Ю.А.Бабиков - О трезвомыслии, или ответ на эпилог «Наблюдателя» с их пустыми лозунгами

Так и в ГАИ, от рядового инспектора на дороге, так и на ж/д транспорте от стакана чая у проводника, так и 
пост чиновника мэрии, должность судьи любого уровня или в "депутатство" Думе - везде! Власть воровская, и 
у власти только воры - они дерутся за места в системе управления не ради того, чтобы строить и заботиться о 
народе, а чтобы воровать и свой карман набивать - только ради собственной корысти. 
И везде любую должность нужно покупать за соответствующую мзду - цены за место соответственно растут 
на порядок на каждой ступени. Иначе должность просто не получить. И купивший место немедленно включается 
в систему поборов - он же должен реализовать свой "бизнес-план" вернуть затраты, связанные с получением места 
и еще "наварить" прибыль. 
Воров нужно убивать. Такая власть - гибель для народа - ее нужно уничтожить. 
Вопрос - как? 
Если этих перебить и поставить новых начальников, то все опять повторится в еще более тяжкой форме - это 
и революционные разрушения и потрясения, это и новые начальники, более голодные и падкие на "дань", 
чем прежние: - новым сначала нажраться надо. Опять же за народный счет. И это не местная проблема 
одной страны, а всеобъемлющая, для всей цивилизации. Механизм хозяйственной кооперации, 
международного разделения труда, рынок сырьевых ресурсов, финансовая система и общественные 
идеологии давно стали глобальными, и никакая страна не может себя чувствовать независимой от этого 
механизма. На Нью-йоркской бирже чихнули, а в Гонконге уже кашляют. Система "успешного бизнеса 
любой ценой" давно стала общественной нормой на планете - общество в своем сознании переступило грань 
морали, отдав предпочтение деньгам. Это стало общественным менталитетом Земли. 
Сможем мы его превозмочь в отдельно взятой стране? Нет, это не реально - за "железным занавесом" 
жить невозможно. Вопрос может решить только одновременное вмешательство и смена власти по всей планете 
с гарантированным удалением старых кадров как носителей порочной идеологии. 
Люди смогут это сделать? Нет. Кто из людей возьмется судить - кто прав, а кто - виноват? Никто... 
Только вмешательство Небес способно переломить эту убийственную тенденцию, только Они имеют Право судить 
и рассудить людей. И это не "барин", а наши Родители. 

Поэтому у человечества осталась одна единственная дилемма - "Либо очищение всей 
планеты через вмешательство Небес и жизнь; либо - смерть". 
Третьего не дано. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 
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Тайны Египетских пирамид как отражение политики «чёрного квадрата» в истории и науке
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Ю. Бабиков 
в соавторстве с М. Иващенко 
20.01. – 26.03.2008

ТАЙНЫ ЕГИПЕТСКИХ ПИРАМИД КАК ОТРАЖЕНИЕ ПОЛИТИКИ 
«ЧЕРНОГО КВАДРАТА» В ИСТОРИИ И НАУКЕ

(Продолжение серии статей о пирамидах цикла «НАСЛЕДИЕ ПРЕДКОВ»)

Похоже, Михаил, мы все вместе с коллегами по форуму «Накануне» собрали столько информации по пирамидам 
и технологиям, по которым их строили, что если ее обобщить, то еще хоть что-то становится ясным, как на 
ладони. Как раз по известному философскому закону, что количество неизбежно переходит в качество. Теперь это 
не просто теоретические выкладки – теперь мы всё можем доказать фактами. Это не наши гипотезы или догадки 
от «ковыряния в носу», как иногда нас пытаются опорочить недруги, а это реальные факты, «железобетонные», 
так сказать, которые у вас перед глазами. От них нельзя отмахнуться – они существуют, и всё это сделано людьми. 

Вот и рассмотрим общими усилиями, и все вместе, подробно, - попробуем разобраться сами, без подсказок 
из ноосферы – режим молчания еще не отменен, поэтому поступающая информация не полная и отрывочная. 
Для начала освежим в памяти обобщенную информацию различных известных источников о пирамидах Гизы: 

«ВЕЛИКАЯ ПИРАМИДА (пирамида Хуфу) 

Северная сторона обращена почти идеально на север, восточная - на восток и так далее. Средняя 
погрешность составляет около двух угловых минут (для южной стороны - менее двух минут) - 
исключительная точность для любого сооружения любой эпохи и поистине невероятное... 

...юго-восточный угол немного не дотягивает до прямого и составляет 89 градусов 56-27". Размер 
северовосточного угла 90 градусов 3-2", юго-западного 89 градусов 56-27", а вот северо-западному не хватает 
двух секунд (89 градусов 59-58"). 

Погрешность в три угловых минуты соответствует относительной ошибке, равной всего-навсего 0,015 %. По 
мнению инженеров-строителей... необходимость такой точности понять невозможно. ...если бы даже 
основание монумента было перекошено на два-три градуса (ошибка порядка процента), эту разницу 
невооруженный глаз просто не смог бы заметить. С другой стороны, дополнительные трудности, 
которые приходится преодолевать, чтобы снизить погрешность с трех градусов до трех минут, огромны. 

Отсюда следует, что у древних строителей, возводивших пирамиду на заре человеческой цивилизации, 
должны были быть очень веские мотивы, побуждавшие обеспечить такую точную ориентацию по сторонам 
света. Более того, поскольку они этой цели достигли, значит, они обладали достаточной квалификацией, 
знаниями, компетенцией и первоклассным геодезическим и монтажным оборудованием. Это 
впечатление подтверждают и другие параметры сооружения. Так, например, стороны его основания имеют 
почти одну и ту же длину... Длина северной стороны у основания 230,1 метра; западной и восточной - 230,2 
метра; южной - 230,3 метра. Это означает, что разница между самой длинной и самой короткой 
сторонами составляет около 20 сантиметров, то есть меньше 0,1 %. 

…Периметр основания Великой пирамиды равняется 920,85 метра, а высота 146,63 метра. 

Занимая площадь 5,4 гектара, она весит свыше шести миллионов тонн... и состоит... из 2,3 миллиона 
блоков известняка и гранита. К этому некогда добавлялись 8,9 гектара зеркально гладкой облицовки из 115 
тысяч отполированных плит, каждая весом 10 тонн, которые покрывали все четыре боковые грани. 

...размеры плит [облицовки] выдержаны с точностью около 0,2 миллиметра, причем стыки подогнаны так, что в 
них нельзя просунуть лезвия перочинного ножа. "Даже просто уложить плиты с такой точностью - достижение, 
но сделать это с цементной связкой - вещь почти невозможная" (У.М. Флиндерс Петри). 

...Никакая известная техническая цель в данном случае не оправдывает огромных усилий, тщательности 
и мастерства, необходимых для ее достижения. На сегодня у специалистов нет убедительного разъяснения, 
каким именно образом строителям пирамиды удавалось неизменно добиваться такой высокой точности. 

Почему в предположительно "примитивном" каменном монументе, построенном свыше 4500 лет назад, 
мы встречаемся со странным, всепоглощающим стремлением соответствовать стандартам точности 
времен машинной цивилизации? 

Это, разумеется, точность выдающаяся. И как почти всё, связанное с Великой пирамидой, с большим 
трудом поддается объяснению. Столь точная строительная техника (ее точность - на уровне лучших 
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современных образцов) могла сформироваться лишь после тысяч лет развития и экспериментов. Однако в Египте 
не существует никаких следов такого эволюционного процесса. Великая пирамида и её соседки по Гизе явились 
как бы из чёрной дыры в истории архитектуры, такой глубокой и широкой, что ни её дна, ни сторон не видно. 

Другой примечательной особенностью пирамиды Хуфу является отсутствие надписей и украшений в 
системе галерей, коридоров, проходов и камер, то же самое относится и к пирамидам Хафры и Менкаура. Ни 
в одном из этих монументов ни единого слова не было написано в честь фараонов, чьи тела 
предположительно должны были здесь покоиться. 

Стела с описью, как ее назвали, была найдена в Гизе в XIX веке французским археологом Огюстом Мариеттом. 
Её появление вызвало эффект разорвавшейся бомбы, потому что из её текста чётко следовало, что и 
Великий Сфинкс, и Великая пирамида (и ещё некоторые сооружения на плато) существовали задолго до того, 
как Хуфу сел на трон. В надписи также Исида именовалась "Хозяйкой пирамиды", имея в виду, что монумент 
был посвящён богине волшебства, а вовсе не Хуфу. И в заключение в тексте содержался достаточно 
настойчивый намёк на то, что пирамида Хуфу была одним из трёх вспомогательных сооружений, 
причём остальные примыкали к ней с востока. 

[Ближе всех к Великой пирамиде находится пирамида Хафры, а далее - пирамида Менкаура]. Диагонали 
двух больших пирамид почти идеально ложатся на одну прямую, проходящую через их юго-западные и 
северо-восточные углы… ...если продолжить эту воображаемую линию на юго-запад, то она заведомо 
пройдёт западнее третьей пирамиды… 

…Он [Бьювэл] показал, что эти три пирамиды действительно являются своего рода точной картой трёх звезд 
из пояса Ориона, причём не только точно отображают их взаимное расположение, но и характеризуют 
своими относительными размерами их звездную величину. Более того, эта карта имеет продолжение к северу и 
югу, включая ряд других объектов на плато Гиза, причем опять с безошибочной точностью. Однако 
самое удивительное в астрономических упражнениях Бьювэла впереди: несмотря на то, что некоторые 
особенности Великой пирамиды связаны астрономически с эпохой пирамид, монументы Гизы в целом 
так размещены, что образуют карту неба (а она, как известно, меняет свой вид в результате 
прецессии равноденствий) не так, как она выглядела в эпоху IV династии около 2500 года до н.э., а так, как 
она выглядела (и только так!) около 10450 года до н.э… 

…Известны следующие - цивилизационные - особенности пирамид, построенных никак не позже 2300 года 
до нашей эры: 

●     Геологические - кроме местного материала (известняк скал, расположенных в нескольких сотнях метров) 
использовались гранит (предположительно привезённый из Асуана, находящегося в 900 км выше по течению Нила) 
и базальт (происхождение неизвестно). 

●     Технологические - при строительстве были использованы миллионы блоков известняка со средним весом 2,5 тонны, 
многократно использовались плиты весом более 200 тонн, тщательная отделка не только известняковых, но и 
гранитных и базальтовых плит; имеются просверленные в граните и базальте конические отверстия и 
соответствующие им керны (обнаружены в конце 19-го века) с бороздкой с шагом 2 мм; ходы, проложенные в 
толще пирамид, выполнены по линиям, отклоняющимся от прямой не более, чем на 5 мм на расстоянии порядка 
80 м, плоскости граней пирамид выполнены с большой точностью. 

Тайна или загадка Египетских пирамид состоит в следующем. Будучи чрезвычайно впечатляющими 
сооружениями (до полутора сотен метров высотой), они обладают, во-первых, перечисленными 
особенностями, которые не соответствуют кажущимся естественными представлениям об уровне 
развития цивилизации древности, а во-вторых, также и функциональными и культурологическими особенностями: 

●     ни назначение самих пирамид, ни назначение помещений и ходов (с учетом их расположения и 
размеров), имеющихся в толще пирамид, непонятно. 

●     несмотря на большой объем культурного наследия древнего Египта, не обнаружено ни описаний, ни 
рисунков, связанных со строительством пирамид, а также и самих их изображений. Известен лишь иероглиф "мер", 
обозначающий пирамиду. 

Последнее означает, что прямые указания на происхождение пирамид отсутствуют, и все соображения на этот 
счёт могут быть только догадками, предполагающими ответ на вопрос о функциональных и 
цивилизационных особенностях пирамид. Дело усложняется тем, что на протяжении своей истории 
как внутренности пирамид, так и составляющие их стройматериалы были объектами разграбления. Кроме 
того, реставрационные работы могли вестись на основе ошибочных представлений о назначении пирамид 
и возможностях их строителей…» 

Думаю, достаточно. Как раз есть всё для наших дальнейших рассуждений. Итак, по порядку. 

1. Как изготавливались каменные блоки, детали для пирамид Гизы? 

В предыдущей статье мы рассматривали снимки камней около пирамиды с характерными следами 
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механической обработки, которые Михаил привез из своей поездки в Египет. 

  

Этот камень, по виду из твердого диорита или базальта, настолько ровный, точный и гладкий, что 
поневоле возникала ассоциация с рабочим столом координатного станка. Только на станке можно было 
сделать такие идеальные плоскости. И распил на камне характерный – от высокоскоростной станочной 
фрезы. Анализировали, так и сяк крутили – да, действительно: это следы машинной механической обработки, 
а само количество таких идентичных высокоточных деталей настойчиво наводит на мысль о 
широкомасштабной массовой промышленной обработке камня с применением высокоточного 
камнерезного машинного оборудования в период строительства Великих пирамид. 

Однако их строили 12,5 тысяч лет тому назад! Если кто и сомневается в этой дате, то никак не меньше, чем 4,3 
тыс. лет тому назад – всё равно это ничего не меняет: неужели тогда такое было возможно??? Ведь скептики 
могут ещё возразить, что эти камни не в пирамиде, а около нее, и их могли потом положить, уже в наше время. 
Но каменных деталей из известняка и гранита со следами именно машинной обработки (отверстия, распилы 
и проч.) много в самой пирамиде, и вокруг неё. 

От этого никуда не деться – факт! 

Но поищем ещё доказательств, обратим свои взоры к Баальбеку. Почему? 

Этот древнейший и величественнейший город на Земле, руины которого находятся у подножия Антиливанских 
гор примерно в 85 километрах к северо-востоку от Бейрута, как раз был построен в те же самые времена, что 
и Великие пирамиды – ещё до Потопа. Об этом есть упоминание в шумерских хрониках, где речь идёт о 
времени господства на Земле внеземных цивилизаций, и даже об организации воздушного сообщения с 
Баальбеком с использованием для навигации воздушных кораблей геодезических реперов и лучевых 
(лазерных) маяков Великих пирамид. 

Из информации Сети о Баальбеке: 

От храма Юпитера осталось шесть колонн. Колонны диаметром 2,5 
метра каждая достигают высоты более 20 метров. 

Колонны храма Юпитера 
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Основание храма - баальбекская терраса и Трилитон 

Основание храма гораздо старше самого храма и построено из огромных каменных глыб. В юго-восточной 
стене основание состоит из девяти рядов каменных блоков; каждый блок размером 11х4,6х3,3 м весит более 
300 тонн. 
На том же уровне в примыкающей юго-западной стене находятся ещё шесть 300-тонных камней, поверх 
которых лежат три колоссальных мегалитических блока, именуемых Трилитон, или Чудо трёх камней. 
Три гранитных блока Трилитона образуют шестой видимый ряд кладки стены. Каждый из этих 
невероятно огромных камней достигает в длину в среднем 21,3 м, в высоту 4,8 м и в ширину 4 м. Весят они по 
800 тонн каждый! Камни Трилитона так аккуратно сложены и так точно соединены друг с другом, что между 
ними почти невозможно просунуть даже иголку. 

Прим. Ю.А. - Расчет веса камней основания баальбекской террасы: 

Объем 11х4,6х3,3 = 166,98 м. куб. Вес 167х2,6 = 434 тонны 

Расчет веса камней Трилитона: Объем 21,3х4,8х4 = 408,96 м. куб. Вес 409х2,6 = 1063 тн. 

Несколько более крупный блок, известный под названием "Южный 
камень", лежит неподалеку в карьере, в десяти минутах ходьбы в 
юго-западном направлении. Размеры этой каменной глыбы - 23 м в 
длину, 5,3 м в ширину и 4,55 м в высоту. Весит она приблизительно 
1000 тонн. Это самый большой обработанный камень на свете. 

Южный камень 

Прим. Ю.А. - Расчет веса Южного камня: Объем 23х5,3х4,55 = 554,64 м. куб. Вес 554,64х2,6 = 1442 тонны 

На стенках каменных блоков отчётливо видно следы механической (фрезерной) 
обработки плоскостей. Бороздки от резцов фрезы имеют диаметр около 4м. Строительным 
материалом являлся мраморизованный известняк – камень сравнительно мягкий, хорошо поддающийся обработке. 

Ещё доказательства нужны? Чётко выяснили и доказали – во времена строительства Великих пирамид 
в широких масштабах применялась промышленная обработка камня на мощном 
станочном оборудовании – диаметр фрез около 4 метров (!!!), а вес отдельных деталей из камня, вырезанных 
в карьерах этим оборудованием – более тысячи тонн! 

Факт! Или кто возразить сможет? 

Такие технологии массового промышленного производства по обработке камня применялись не только на 
Великих пирамидах, как в единственном месте, но повсеместно и на других объектах. В Баальбеке на 
гигантском каменном блоке сохранились следы от фрезы. И сохранились через многие тысячи лет. Почему? 
Да камень слишком большой, не «по зубам» титулованным во власти, но невежественным грабителям оказался 
– его же просто ничем не унести и не оттащить. А то недалекие и неблагодарные потомки 
использовали величественные дворцы Баальбека и Великие пирамиды как «каменоломни» с готовыми 
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каменными блоками для строительства своих убогих крепостей, дворцов с гаремами и мечетей. За тысячи 
лет «умыкнули» миллионы древних каменных блоков со следами механической обработки! Всё разграбили, и 
всё поломали… 

Прим. Ю.А. Мародёров во все времена было достаточно, как и ныне. Вон, в Грузии, например – не 
успели «высохнуть чернила» на акте приёма-передачи грузинским властям уникального военного 
аэродрома (предназначался как запасной для посадки «Буранов»), как в этот же день взлетно-посадочную 
полосу грузины разломали. Полуметровые (!!!) по толщине железобетонные плиты тракторами растащили. 
Говорят, на дорожки в личных виноградниках… Вот так! А ведь эти плиты после заливки бетоном особой 
прочности алмазными головками по лазеру шлифовали, чтобы полоса была ровной, как единая плоскость 
– посадочные скорости у тяжелого «Бурана» очень большие. 

Каменные детали машинной обработки есть не только 
в пирамидах. У кого язык повернется сказать, что эти Врата Солнца, что в храме Каласасайя в Тиауанако 
(Южная Америка) вырублены ручным долотом? 

Первое впечатление, что они были отлиты в металлоформу, как делают на заводах современные бетонные 
плиты. Но это не отливка, а изделие из природного камня – прочнейшего андезита. Бетон давно бы уже в 
щебень рассыпался, а эти ворота тысячи лет стоят как новенькие. 

Да, вручную можно сделать орнамент на готовой заготовке, что видимо и было сделано по верхней части ворот. В 
то же время хорошо видно, что ворота сначала были вырезаны целиком из одного камня на станке, а потом 
вручную украшены резьбой. 

При ручной работе с камнем самое трудное – резать большие ровные плоскости. Потому обычно их 
заполняют разной резьбой и узорами, чтобы скрыть дефекты поверхности. При машинной обработке наоборот 
– легче сделать большие идеально ровные поверхности, чем узоры. Как раз это здесь и видно. 

Где же еще могут сохраниться следы древней машинной обработки камня? В карьерах. Например, вот в этом, 
откуда брали камень для Великих пирамид. На Южном камне в Баальбеке такие следы сохранились, а здесь 
почему бы им не сохраниться? 
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Например, в правой части снимка отчетливо видны террасы, оставшиеся после машинной резки камня. И 
камешки оттуда вырезали массово, и немалые, все в один размер – как раз для блоков пирамиды. Очень похоже. 
И террасы эти древние – высоко расположены – камень отсюда добывали тогда, когда почти весь нынешний 
карьер был породой заполнен. Ниже террас нет – здесь камень опять добывали вручную. И добывали там, 
где доступно – под ногами. А кто полезет на вертикальную стенку кайлом махать? Чтобы себе шею сломать? 
Люди же не мухи… 

Сейчас можно попытаться сделать снимки этих террас издали, с помощью телеобъективов, и в такое время, 
когда террасы освещены сбоку – все риски на спилах будет видно. Иначе как туда подойти? Кругом 
прочные укрепления наподобие крепостных, заборы, сетка, вышки охраны под горой и на горе, а за ними целый 
лес мощных антенных мачт радиосвязи. Какой-то важный объект, не иначе как узел связи. А то зачем так 
охранять? Даже издали делать снимки такого объекта опасно – разрешение нужно. А кто его даст, если это 
важный государственный объект?? 

Вообще, когда сталкиваешься вот с такими «случайными» препятствиями, то они всегда странным 
образом складываются в систему – «сильные мира сего» всегда ищут предлог охранять именно там, 
где нежелательны свидетели, и что они не хотят показывать. Старый карьер показать трудно? 
Там «государственные секреты»? Если показали бы эти террасы массовой машинной разработки камня 
в древности, сразу многие вопросы отпали бы. Исчезли бы из учебников убогие утверждения, что 
Великие пирамиды якобы «на пупе» строили, и вместе с картинками, где блоки пирамид волокут вручную, 
обвязав камень верёвками. Зачем детям головы морочить? 
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Но вместе с ответами появились бы и новые вопросы: - А что это 
за цивилизация была? Где эти станки? Почему уничтожили древние знания, культуру и людей, которые 
строили «чудеса света»? Кто уничтожил? Когда? Зачем прекрасные дворцы и строения древности и 
античной эпохи на мечети разобрали? Зачем из Великих пирамид «каменоломню» сделали? Камень же здесь… И 
т.д. и т.п. На всё отвечать придется, а для власти они ох как неудобны – ведь нынешние арабские правители 
Египта – потомки предыдущих, и очень гордятся своими династиями. Да особо гордятся ещё крутыми шишками 
на лбу величиной с кулак от беспрестанных молитв аллаху – это там как знак «благонадёжности». Ведь в 
первую очередь им придётся признать, что во Вселенной мы не одни, что высокую культуру и знания 
античного Средиземноморья уничтожили безграмотные кочевники, и эта власть всегда была и есть далеко 
от Просвещения и Истины – науку уничтожили, а всё заменили религиозным поклонением догмам ислама. 
Снова вопросы… 

Они всегда останутся, и не только по политике, но и по теме этой статьи. Мы ещё не разобрались. 

Например, вот этот снимок другого камня, и из другого карьера, где гранит добывали. Этот снимок мне 
тоже прислал Михаил Иващенко с пояснениями, что это «незаконченный обелиск царицы Хатшепсут 
(правила около 1489-1468 до н. э.) - треснул в карьере на этапе изготовления. Вес по объёму - 1267 
тонн. Интересно, камень с боков выбран, как пластилин лопаткой». 

Вот в этом-то «пластилине» весь интерес, почему я здесь привожу этот снимок. Да, очень похоже, что с 
гранитом здесь именно так и обходились – гребли его лопатой, словно пластилин. 

Я ранее слышал историю с этим обелиском, но вот его увидел впервые. А как увидел, многое стало 
понятнее. Современные историки изумляются, как это царица отдала приказ изваять такой огромный обелиск 
в немыслимо короткие сроки, какие-то там месяцы? Ведь прочнейший гранит сначала добыть надо, обработать, 
а потом и доставить. С доставкой вообще проблемы, если принимать во внимание современные мерки. 
Например, когда исследовали возможность перевозки камней Баальбека, то современные инженеры сделали 
свои выводы (по материалам сети): 

«…Некоторые утверждают, что такие тяжёлые камни, как 800-тонные монолитные глыбы Баальбека, 
невозможно поднять и с помощью современных кранов. Это не совсем верно. Боб Макгрейн — 
технический директор компании "Болдуинс Индастриал Сервисез" — одной из ведущих британских компаний 
по сдаче кранов в аренду, подтвердил, что имеются некоторые типы передвижных кранов, при помощи 
которых можно поднять 1000-тонный камень и установить его на кладку высотой в 20 футов (7 м). 
Компания "Болдуинс" располагает поворотными кранами грузоподъемностью в 1200 тонн марки "Готвальд АК 
912", а в других компаниях имеются краны, способные поднять груз и в 2000 тонн. К сожалению, эти краны не 
могут передвигаться с таким тяжелым грузом. Каким же образом мы могли бы перевезти Южный камень на 
место строительства? Инженеры компании "Болдуинс" предложили два варианта: первый — 
воспользоваться тысячетонным краном, поставленным на гусеницы. Недостаток этого способа в том, что для 
него требуются предварительные трудоёмкие земляные работы, чтобы построить для движения крана 
прочную, ровную дорогу. 

Другой вариант — вместо крана воспользоваться несколькими модульными гидравлическими трейлерами, 
которые можно соединить в платформу для перевозки тяжёлых грузов. Эти трейлеры поднимают и опускают 
груз при помощи встроенных в их подвеску гидравлических цилиндров. Чтобы поднять камень в карьере, 
нужно завести трейлер в отверстие, вырезанное в нижней части каменного блока. Камень может быть 
окончательно установлен на стене, на высоте 20 футов с помощью земляной насыпи…» 

Хатшепсут этого не знала, потому издала указ соорудить гигантский обелиск в немыслимо короткие сроки. 
Её строители этих исследований тоже не читали, да и 3,5 тысячи лет тому назад техники у них такой уже не 
было, коль гранит не станками резали, а лопатой гребли, и тоже без колебаний приняли этот «невыполнимый» 
указ к исполнению. И сделали бы всё в положенное время, но заготовка обелиска прямо в карьере треснула 
от собственных напряжений в граните. Вот какая незадача случилась, бывает… 
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Но вот снимок из другой части света, опять же из Южной Америки, стена крепости инков Саксахуаман в Перу. 
И тоже гигантские «пластилиновые» камни. Вот ещё подобный снимок: 

 

Есть такой комментарий к этим снимкам: 

- В истории забытых технологий присутствуют две, которые имеют большое значение -одна из них – это 
обмягчение камней (месить камни) и другая – это поднятие и перенос камней с помощью акустики, звука. Это 
нам объясняет, как огромные глыбы, весом в 100 и 2000 тонн были транспортированы через очень 
трудные, сложные горные участки, расположенные в сотнях километрах от места строительства. Один 
из исследователей, Bernabé Cobo, рассказывает, как эти камни поднимали с помощью духового инструмента 
(дудка), в которую дул только один человек. Эта деталь нам объясняет, как были совершены постройки в 
Египте, Индии, Азии и т.д. где использовали акустику для транспортировки каменных глыб. В Андах 
предполагаем, что использовалась та же система. В музее Тиауанаку выставлен экспонат – керамическая 
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дудка, украшенная священными символами цивилизации Тиауанаку. Возможно эта «дудка» использовалась 
для «строительных» целей... 
«Русский квартал», 30 декабря 2006г. № 11 

Теперь сами подумаем – возможно ли это? Как же такое сделали? Камни-то вон они – лежат. Факт. И от этого 
факта никуда не уйти. 

Есть и другой «железобетонный» факт, как эти огромные камни перемещали. Причём всего один человек, и с 
такой легкостью, словно это не глыбы камня, а пенопласт. От этого факта тоже никуда не уйти – сделано! И 
сделано всего одним хилым человечком! 
Есть в Калифорнии «Коралловый замок» (http://www.rods.ru/News/EsotericNews4.html). Его построил 
Эдвард Лидскалнинш, который родился в Латвии в 1886, а умер в США в1952 году. 

«…Эдвард никогда не отличался богатырским здоровьем, он 
был ростом 152 см и весил всего 45 килограммов, к тому же страдал прогрессирующей формой туберкулёза. 
На соседей чужак произвел жалкое впечатление. "Нам казалось, этот дохляк не способен поднять ничего 
тяжелее садовой пилы", - охотно рассказывали они многочисленным репортёрам. Однако именно "этот дохляк" 
в одиночку создал сооружение, вес которого в общей сложности превышает 1100 тонн. 

А когда рядом с его замком вознамерился построить виллу энергичный адвокат из Луизианы, Эдвард не 
нашёл ничего лучше, как попросту... перевезти своё детище в другое место, на 10 миль южнее. Как ему это удалось 
- ещё один вопрос, ответа на который нет по сей день. Известно, что он нанял мощный грузовик, который 
приезжал каждое утро. Шофер уходил на время погрузки, а возвращался около полудня, когда кузов был 
уже заполнен коралловыми блоками, каждый из которых весил пять-шесть тонн. Этот грузовик видели многие. 
Но никто не может похвастать тем, что видел, как Эд загружал или разгружал машину. Соседи в один 
голос утверждают, что никаких тягачей или подъёмников у него сроду не водилось. Да если бы даже и были 
- техника того времени ничем бы ему не помогла. На все расспросы Эд отвечал только одно: "Я открыл 
секрет строителей пирамид". 

…Престарелая соседка клянётся, что однажды видела, как Эдвард... поёт камням! "Он клал на них руки и 
издавал протяжные звуки. Я сначала подумала, что парень сошел с ума", - рассказывала она на знаменитом 
телешоу Дэвида Леттермана, посвященном загадке замка. А два любопытных мальчугана утверждали, что взяли 
у папы мощный прибор ночного видения и наблюдали, как тяжелые каменные блоки... летали по воздуху. 
"Он управлялся с ними, как с воздушными шариками", - наперебой рассказывали они корреспонденту "Нью-
Йорк таймc". 

Подумаем: как размягчить гранит? 

Первое, что приходит на ум – расплавить, точнее, нагреть до такой температуры, при которой материал еще 
не плавится, сохраняя форму детали, но уже приобрел пластичность, достаточную для изменения этой формы. 

Прим. Ю.А. Именно таким способом сейчас производят цветной металлопрокат, например, прессованные 
профили и трубы из меди, латуни, титана, а особенно широко из алюминия, которые мы ежедневно встречаем 
на каждом шагу в оконных рамах, дверях, витражах магазинных окон-витрин и проч., проч., проч. 

Температура плавления алюминия 660 град. Цельсия. Если нагреть алюминиевую болванку до 
температуры несколько ниже, то алюминий ещё не плавится, но становится очень пластичным, и его 
можно прессовать на горизонтальных прессах через инструмент-фильеру нужного размера и формы 
профиля, выдавливая металл, словно зубную пасту из тюбика. 

Но температура плавления гранита очень высока – по разным источникам, от 12000 до 17000 С. Тут не только 
люди сгорят, но и лопата расплавится. Да и как нагреть такую массу породы? Одна лишь заготовка обелиска 
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1267 тонн. Нет, такой способ нам не годится. 
Иной способ существует? Видимо… Начнем с основ. 

Зададим себе такой вопрос: а в чём физическая суть плавления кристаллического вещества? Ведь и металл, и 
гранит имеют кристаллические структуры, следовательно, и законы для них едины. При 
нагревании увеличивается амплитуда колебаний атомов кристаллической решётки, что сначала приводит 
к ослаблению межатомных связей (снижение прочности и повышение пластичности вещества), а затем и к 
разрыву связей кристаллической решётки, т.е. к плавлению. 

Можно ли увеличить амплитуду колебаний атомов кристаллической решётки вещества без нагревания? 
Другим способом?? 

Да, можно. 

Как? 

Нужно использовать эффект частотного резонанса. 

Всякая материя имеет частоту собственных колебаний, как и изделия из этой материи. Если имеется 
источник волнового поля с колебаниями, соответствующими по частоте собственным колебаниям материи, то 
имеет место явление резонанса – резкого увеличения амплитуды колебаний атомов материи. Это то же 
самое, что происходит при нагреве. 
При резонансе мощность колебаний внешнего источника не имеет существенного значения – 
высвобождается собственная внутренняя энергия вещества. Крохотный вентилятор развалил большое 
прочное здание, или солдаты шли по мосту строевым шагом, и прочнейший металлический мост рухнул. 
Совпали частоты внешних колебаний и собственные. Резонанс. Примеров можно привести множество. 

Как можно использовать эффект резонанса для снижения прочности гранита? 

Гранитов существует множество, различаясь по процентному содержанию составляющих. Видимо, для 
разных гранитов и частоты будут различны. Выявить частоты собственных колебаний для конкретных 
гранитов несложно опытным путем – достаточно иметь генератор звуковых колебаний, включить его, и 
при плавном увеличении звуковых частот найти ту частоту, при которой прочность гранита резко падает, и 
он становится подобным «пластилину». На гранит нужно воздействовать руками через инструмент – 
похоже, человек тоже включается в эту акустическую систему как её звено. 
А потом ещё потренироваться самому «гнусавить» эту ноту, чтоб без ошибок – вот вам и мантра! 
Проверить бы надо. 

И при этом ещё дополнительно представлять себе вращение вправо или влево? Ещё и торсионный 
виртуальный ротор для снижения веса камня? Просто из другого источника я слышал, что Эдвард 
Лидскалнинш при строительстве своего «замка» применял ещё и стальной лом, на разных концах которого 
были приварены два электродвигателя под углом в 900 друг к другу. У древних египтян и инков, что 
лопатами гранит гребли, электродвигателей не было. Или всё же были? И эту версию с роторами проверить бы 
не помешало. Ведь не только электродвигателем можно было задать ротор вращения в древности… 

Аналогично можно найти такие частоты для других материалов, например, мрамора. 

Вот и «дудочка»! Человеку с музыкальным слухом достаточно всего раз прослушать, чтобы запомнить ноту 
и настроить на неё реальную дудочку. И режьте гранит, как масло! 

Вот тут и начнутся забытые «чудеса», в первую очередь с осознания их исторической реальности. 

Например, те же самые библейские предания про «иерихонские трубы», когда евреи по наущению Иеговы 
(Сатаны) несколько дней маршировали вокруг стен Иерихона, при этом непрерывно гудя в трубы. Просто они 
эти дни нужную резонансную ноту искали, а как получилось, то нижние ряды кладки «поплыли» 
как «пластилиновые» под весом вышележащих рядов кладки. Стены рухнули сами собой… Никакого «чуда», 
все реально! 

Забавная всё же получается ситуация: сначала загорелые рослые мужички (копты) в набедренных повязках 
пришли в карьер, один привычно вынул дудочку, и сел, насвистывая в неё. Остальные постояли немного, 
пробуя гранит теми же самыми лопатами, которыми до этого ковырялись на своем огороде, а потом гранит 
этими же лопатами копать начали, окапывая траншею по контуру обелиска. Действительно занятная картина: 
– один на дудочке наяривает, чтоб веселей работалось, а остальные лопатами гранит копают, как землекопы! 
Сам бы не поверил, если бы эти траншеи в граните не видел, и не понимал, что это вполне реально и 
логично объяснимо с научной точки зрения. 
Обелиск Хатшепсут не был единственным в Египте – их много возводилось, и всяких размеров. И там 
интересная картина вырисовывается: шагает по дороге рослый копт, и на дудочке свистит, а за ним 
бригада каменщиков на плечах несут огромный обелиск весом в десятки тонн. Как пенопласт. 
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Для Египта той поры – обычная картина… 

На многое можно теперь взглянуть иначе, в частности, на строительные технологии древности. 
Требуется, например, построить здание или сооружение из заведомо ровных и одинаковых гранитных камней. 
А машин нет, они уже тысячи лет, как исчезли, и не помнили даже о них. Ну и что? Дудочка же есть… Даже если 
бы и были, то их на большие детали лучше применять, а не на рядовые камни. Из окрестных скал при 
помощи дудочки нарезали камни примерно одинаковой формы, но обязательно одинакового веса. С 
боковых скальных стенок, а тем более нависающих, брать даже удобнее – отрезанный камень сам ложился в 
руки. Не здесь ли их брали? 

 

Странные вырезы в камне. Саксахуаман в Перу. 

 

Затем осталось только уложить его «под дудочку» в «пластилиновом» состоянии в деревянную форму, точно 
по нужным размерам, умять его в форме, как тесто, чтоб лучше её заполнил, и сверху срезать излишки. 
Получился идеально прямоугольный гранитный блок с ровными, почти полированными стенками, и даже 
машины не потребовались. 
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Блоки уложили в кладку, а потом, тоже «под 
дудочку», в стык блоков просто вдавили сверху 
нержавеющую скобу из медно-никелевого сплава, 
чтоб камни скрепить. Весьма полезно при частых 
землетрясениях в этих местах – тысячи лет стена 
простоит… И стоят же! 
Выдавившиеся излишки камня так же срезали, 
чтоб дальнейшей кладке не мешал. Пока 
возились со скобой, камень «под дудочку» сам 
осел в нужном месте – теперь даже лезвие бритвы 
не вогнать, не то что иголку! И так слой за слоем 
– идеальная кладка. 

Не так ли Тиауанако строили??? Скобы эти оттуда… И вот еще информация, и тоже из тех мест: 

http://www.is.svitonline.com/sliderm/piramid/piramid.html - Ворота Пумы. 

Фото сайт: http://www.paleoseti.com/pumapunku.htm 

В южноамериканских Андах, вблизи высокогорного озера Титикака, лежат руины древнего города 
Тиауанако. Неизвестно, кем и когда он был построен — для инков времён испанского завоевания эти 
развалины были уже невероятно древними. «Я спросил у местных жителей, возникли ли эти сооружения при 
инках, - писал в XVI в. испанский хронист Педро Сиеза де Леон, - но они засмеялись и ответили, что всё это 
было построено задолго до правления инков». По мнению большинства археологов, Тиауанако был построен в 
500 г. до н. э. Однако боливийский археолог Артур Познански, 60 лет своей жизни посвятивший изучению 
древнего города, используя астро-археологические данные, пришёл к выводу, что Тиауанако был построен... за 
15 тыс. лет до н. э.! Как и следовало ожидать, ортодоксальные археологи с негодованием отвергли эту версию. 

В 1929—1930 гг. немецкие астрономы Г. Людендорф, Ф. Бекер и Р. Мюллер, тщательно проверив 
астро-археологические расчёты боливийского учёного, пришли к тому же мнению – древние сооружения 
Тиауанако строились в соответствии с наблюдениями звёздного неба в ту чрезвычайно далёкую эпоху. От 
древнего города за истекшие тысячелетия мало что осталось. Наиболее известный объект в нём — т. н. 
Ворота Солнца, андезитовый монолит массой около 10 т, покрытый рельефными изображениями 
крылатых существ. Но подлинная загадка Тиауанако, настоящее чудо Анд, находится менее чем в 1 км от 
города. Называется это поле руин — Пума Пунку, что в переводе с языка индейцев аймара значит Ворота Пумы. 
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Эрих фон Деникен так характеризует это сооружение: «Пума Пунку - каменное сооружение невероятной 
точности, разнообразия и мощи. То, что здесь лежит, никогда не было понято и ни в одном из 
известных современных трудов не было в достаточной степени оценено». 

 

А вот мнение другого современного учёного и писателя из Германии, И. Фибага: «В мире нет другого 
подобного места, где так резко совмещаются и так бросаются в глаза неспособность нашей археологии объяснить 
эти вещи и очевидный факт их существования». 

Сегодняшнее Пума Пунку — это груда беспорядочно разбросанных гигантских каменных блоков из гранита, 
трахита и андезита — пород очень твёрдых, крепких, с трудом поддающихся обработке. 
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Тем не менее, эти блоки обработаны, да ещё как! Среди них есть правильные, отполированные до 
зеркального блеска плиты, брусья, параллелепипеды, но чаще всего — детали сложнейшей формы, с 
врезанными квадратными и более сложными углублениями, нишами, выступами, карнизами и т. п. 

 

 

Мы не случайно употребили слово «детали» – эти блоки действительно напоминают части какой-то 
машины, изготовленные на современном фрезерном станке. Но сегодняшняя промышленность не имеет в 
своём распоряжении станков, на которых можно было бы изготовить столь сложную по форме многотонную 
деталь из твердейшего диорита! 

Э. фон Деникен отмечал в этой связи, что когда он показал фотоснимки блоков из Пума Пунку 
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современному мастеру, изготавливающему из природного камня надгробные памятники, тот заявил, что он со 
всеми своими алмазными циркулярными пилами, свёрлами и фрезами не в состоянии изготовить столь крупный 
и сложный по форме предмет из каменного монолита... 

  

На полированной поверхности некоторых блоков прорезаны прямые, как натянутая струна, параллельные 
линии-бороздки длиной до 5 м. В одной из подобных канавок шириной 3 мм и глубиной 2,2 мм равномерно, 
через каждые 4 см, просверлены отверстия диаметром 1,5 мм. Все углы, плоскости, вырезы и т. п. выполнены 
с высочайшей точностью, допуски составляют доли миллиметра! Короче говоря, изготовление этих 
блоков выполнено по технологии, неизвестной сегодняшней промышленности. 

И всё это, по мнению археологов, сделали местные индеицы-аймара, находившиеся на уровне каменного века?! 
И. Фибаг, обращаясь к ортодоксальным археологам, не без иронии отмечает: «...Тем, кто видел эти 
твёрдые гранитные, андезитовые и диоритовые блоки, тщательность их обработки, чёткие канавки, 
тончайшие, проходящие по обширным поверхностям вырезы, совершенные закругления, пазы и т. п. – и 
после этого продолжает твердить, что всё это было выполнено каменными и медными орудиями, тем просто 
уже ничем не поможешь». 

За истекшие тысячелетия многие блоки Пума Пунку расхищены, вывезены местными жителями для 
строительства домов и хозяйственных построек, повреждены. Остались лишь самые большие и 
неподъемные монолиты. Согласно оценкам специалистов, масса оставшихся блоков Пума Пунку колеблется от 22 т 
у одного из самых малых, до свыше 1000 т! Как же их доставили к месту строительства? Установлено, например, 
что гранитные блоки для Пума Пунку добывались в карьере, находящемся в 60 км от этого сооружения, причём 
по пути необходимо было преодолеть несколько рек и крайне пересечённых участков местности, но 
никаких признаков того, что здесь в древности существовала дорога, нет. Добавим, что всё это находится 
на высокогорном плато (т. н. алътитано) на высоте 4000 м над уровнем моря, местность абсолютно безлесна (так 
что даже пресловутых катков не из чего изготовить), воздух разрежен, климатические условия очень суровы. 
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Как же здесь могли жить, чем питались тысячи людей, 
необходимых для этого строительства! Кстати, сами индейцы начисто отрицают какое-либо собственное причастие 
к этому строительству. Согласно их преданиям, Пума Пунку был построен богами, которые умели 
летать, притом, выполнили они это за одну ночь. Эти же боги и разрушили своё сооружение, «подняв его 
в воздух, перевернув и бросив на землю». Что же было некогда возведено из столь огромных сложнейших по 
форме каменных монстров? Это никому не известно (кроме археологов, которые, конечно же считают, что это 
был храм). 
Несомненно одно – эти блоки в прошлом соединялись друг с другом. В точности установлено, что имеются 
блоки, формы поверхности которых зеркально повторяют друг друга: выступы на одном блоке с точностью до 
долей миллиметра соответствуют впадинам на другом. Значит, они когда-то соединялись, «защёлкивались», 
как дверцы сейфа? Каким же образом этого можно было достичь, не повредив поверхности многотонного блока, 
не разрушив ни одного угла всех этих сложных пазов и многоугольников? 
К тому же в ряде подобных случаев необходимы были вращательные движения, чтобы точно ввести выступы 
в соответствующие им выемки парного блока. Единственная возможность выполнения такой точной стыковки 
— делать всё в воздухе, на весу, а ещё лучше — если блоки сделать невесомыми…» 

Это опять факты. Упрямые и весомые как камни, которые их являют. Из всего сказанного выше по обработке 
камня следует, что необходимо чётко различать два основных периода истории: 

●     Древнейшая эпоха господства на Земле Внеземной высокоразвитой техногенной цивилизации 
– период строительства Великих пирамид Гизы (для Южной Америки – «доинкский» 
период), приблизительно от 7-17 тысяч лет назад и более, когда применялась совместно 
высокоточная машинная обработка камня и действие высокочастотных акустических колебаний для 
снижения усилий резания. При этом применялась мгновенная транспортировка камней либо через 
пространство, если карьеры были далеко или место монтажа труднодоступно (высокие отметки пирамид), 
с последующим применением технологии торсионно-акустического воздействия на тяжелые камни с 
целью «зануления» их веса для облегчения монтажа; либо просто с использованием эффекта «зануления» веса 
при монтаже и близкой транспортировке; 

●     Древняя эпоха цивилизаций Земли – эпоха античной культуры, фараонов и инков, 
приблизительно от 6 тыс. лет назад до 500 г. н.э., когда на камень применялось только 
действие высокочастотных акустических колебаний для облегчения его ручной обработки. 
Совершенного станочного оборудования уже не было, либо это оборудование было примитивным, 
земного происхождения, на уровне кустарных приспособлений. Применялись простейшие технологии 
торсионно-акустического воздействия на тяжелые камни с целью «зануления» их веса для транспортировки 
и облегчения монтажа. 

Такое разграничение необходимо учитывать в историческом анализе, а также понимать, что решающее 
влияние на Древние цивилизации Земли оказали опыт и Знания Внеземных 
Цивилизаций Древнейшей эпохи, впоследствии утраченные нынешней цивилизацией. 

И что же мы потеряли? Что утратили??? 

Парфенон в древних Афинах строили уже в эпоху ручного труда и «дудочки» (447- 438 до н.э.). Строили 
«насухую», без раствора, как строились Великие пирамиды, сооружения инков и «доинкской» эпохи. Только 
скобы применяли железные (покрепче чтобы) по вырезанным пазам, да свинцовую подливку делали, 
чтоб сборочные зазоры выбрать. Там же мрамор был. А он хрупкий и нежнее гранита. Но зато – 
природный материал, практически вечный и не рассыпается в прах уже через несколько десятков лет, 
как современный бетон, жуткий в своей безликости. 
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Это подлинное «Чудо Света» строили всего-навсего 9 лет два архитектора Иктин и Калликрат, да еще Фидий 6 
лет со своими многочисленными барельефами и статуями возился. И готово! Народу на стройке немного было – 
всё строительство велось на деньги одного человека – Перикла, который сам за стройкой и присматривал 
в одиночку, как заказчик – «шибко не разбежишься». 
Мыслимо ли такое без современной техники? Вот если бы была современная техника, то точно – немыслимо! 
Целая организация – ЮНЕСКО и множество людей вот уже с 1983 года ковыряются над 
реставрационными работами Парфенона, а конца и края не видно, а что сделали – «курам на смех»! А ведь у них 
в распоряжении любая современная техника и финансовые ресурсы ООН – международной организации. 

А у эллинов ничего этого не было, а была всего лишь «дудочка» и знания мантр – и всё построили в 
ныне немыслимо короткие сроки! 
И вот снова о дудочке, но в руках Фидия. Неужели он её не использовал, когда резал свои статуи? Ведь он и 
другие античные скульпторы изваяли огромное количество прекраснейших статуй из мрамора. Они стояли по 
всем античным городам. Украшение зданий из мрамора мраморными колоннадами, фризами, 
статуями, барельефами и резьбой было правилом мира античности, а не исключением. Никакой 
трудоёмкой проблемой и дорогой роскошью тогда это не считалось. 
Высокая культура и красота везде и во всём – повседневно. 

Вот некоторые снимки сохранившихся построек античных городов Лептис-Магна и Собрата, что на 
ливийском побережье: 
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Но не только античное Средиземноморье славилось своими мраморными дворцами и статуями. Вот виды 
иранского Персеполиса, одной из трех столиц державы (547 г. до н.э.) Кира Великого. 
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Очень похоже, что использовал, и не только он – иначе такое 
великолепие просто не построить. 
Насвистывал ли Фидий мантры сам, или ему помощник 
помогал, но мрамор обрабатывался при этом легко, словно это 
был сыр, и так же легко полировался – прямо руками 
разглаживали. 
Барельефы для Парфенона из мраморных плит вырезали, это 
видно. 

А вот такие объемные барельефы, по 
всей видимости, сначала вырезали как статуи, а потом клали эти статуи на мраморную плиту и снова играли 
на дудочке. Статуи под своим весом немного «тонули» в мраморе, свариваясь с ним навечно, в единое 
целое. Обратите внимание на характер разрушений и следы на мраморной панели от сломанных голов и 
ног скульптур – так всегда отламывается приклеенное, а не скалывается монолитное. 

Эти прекрасные мраморы Парфенона англичане в Афинах спёрли, и вот уже 200 лет по своим музеям прячут. 
Сами ничего подобного не умеют, а вот красть чужое – мастаки! Они не только в Греции «пошарили», но и 
пол-Египта выгребли! Египетским искусством по всему миру торговали – даже берега Невы египетские 
статуи охраняют. 
В Египте тоже много статуй было, но своеобразных. 

Египетские статуи традиционно статичные и симметричные, - они для ускорения работ 
природный камень в формах уминали под «дудочку», а потом следы от формы просто 
зашлифовывали. 

Особенность их статуй в том, что по своим традициям они больше внимания уделяли 
символизму статуи, её культовому значению – при формовании в них зачастую вкладывали 
небольшие металлические «заговоренные» скульптурки обрядового характера, о чём я 
однажды уже упоминал в предыдущих статьях. 

Гранитная статуя, а внутри – фигурка Змея Урея из металла. 

Копты показали нашим туристам такую. 

Всё это тоже факты – разбитые и обезглавленные статуи, руины прекрасных творений ушедшей античной эпохи 
с молчаливым укором взирают на наш сегодняшний мир. Оглянитесь вокруг на этот серый, безликий и 
убогий мирок, в котором мы живём сегодня: – много сейчас статуй? Много строений из мрамора, 
украшенных резьбой и барельефами? 

Нет ничего, кругом скучные и серые города, иногда для разнообразия расписанные краской. И всё. 
Современная безликая «архитектура» убогой штукатурки, унылого бетона, стекла или грязного 
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силикатного кирпича – всё серое и скучное. Как и наша жизнь. 
Вместо статуй – бетонные или гипсовые уроды, да жуткие металлические уродливые «чудовища от 
Церетели», которым место только на свалке «Вторчермета». Красоте места не осталось… 

Порой взгляд остановится на купеческих строениях конца 19 века, украшенных незатейливой лепниной. И то 
хоть что-то! Людей всегда к красоте тянет – чуть деньги появились, так строили, и старались как красивее. 
Этим постройкам ох как далеко до античных стандартов, но даже эти обычные здания, лишь чуть украшенные, 
так выделяются на фоне общей убогости и безликости, что объявляются архитектурными памятниками. 
Называют «русским ренессансом» и наследием культуры... 

В этом наследии проявляется характерная закономерность: 
как только люди становятся чуть состоятельнее и начинают создавать и строить красивое по своему 
естественному стремлению к красоте, так власть предержащие непременно их втягивают в 
бессмысленное разрушение войн и революций, а от этой красоты уводят, усиленно навязывая серую нелепицу. 

Чтобы понять эту закономерность и сделать такой вывод, достаточно посмотреть на антологию русской 
живописи. Это можно сделать по различным источникам картинных галерей, но лучше и гораздо быстрее 
по готовому собранию, тенденциозно подготовленному теми же евреями для пропаганды пресловутой 
«еврейской гениальности». Речь идёт об альбоме репродукций картин различных художников под редакцией 
А. Морозова «Сокровища русской живописи» (Изд. «Галарт», М., 1999, ISBN 5-7805-0749-Х). В Интернете об 
этом сборнике можно посмотреть здесь. 

Согласитесь, что довольно неожиданно и необычно искать закономерности общественного развития 
в художественных альбомах, но так уж получилось, что евреи выполнили всю работу сами, сделав такую 
подборку репродукций: – хотели доказать свою «гениальность» и «вклад» в развитие культуры, а «получилось 
как всегда» – показали своё убожество и их вклад в разрушение культуры. 

Посмотрите и убедитесь сами. 

Парадно-портретная живопись XVIII века постепенно уступает место прекрасным полотнам художников XIX века 
с красивыми своей реалистичностью пейзажами и наполненных глубочайшим смыслом сценами народной 
жизни, запечатлевшим характеры и мир простых людей. На полотнах люди и мир их времени в своей реальности: 

Щедрин Сильвестр Феодосиевич (1791-1830) 

Вид Сорренто близ Неаполя. 1825, 
Веранда, обвитая виноградом. 1828,… 

 
  

http://voprosy.babikov.com/Articles/2008-03-28-Tajny_Piramid.html (22 из 44) [18.08.2009 18:40:05]

http://www.astpress.ru/lit_exklusiv.php?formCategory=%DD%EA%F1%EA%EB%FE%E7%E8%E2%ED%FB%E5%20%E8%E7%E4%E0%ED%E8%FF
http://www.arttrans.com.ua/sub/artists/372/Shchedrin__Silvestr_Feodosievich/list1.html


Тайны Египетских пирамид как отражение политики «чёрного квадрата» в истории и науке

Тропинин Василий Андреевич (1776-1857) 
Кружевница. 1823,… 

 

Брюллов Карл Павлович (1799-1852) 

Последний день Помпеи. 1830-1833, 
Девушка, Собирающая виноград 
в окрестностях Неаполя. 1827, 
Всадница. 1832,… 

   

Иванов Александр Андреевич (1806-1858) 

Аполлон, Кипарис и Гиацинт. 1831-1834, 
Явление Христа народу. 1837-1857,…   

Венецианов Алексей Гаврилович (1870-1847) 

На жатве. Лето. 1820-е 
Жнецы. Вторая половина 1820-х, 
Захарка. 1825,… 

   

Сорока Григорий Васильевич (1823-1864) 
Вид в имении Спасское. 1840-е, 
Отражение в зеркале. 1840-е, …   

Федотов Павел Андреевич (1815-1852) 

Сватовство майора. 1848, 
Свежий кавалер. 1846, 
Вдовушка. 1851,… 

   

Перов Василий Григорьевич (1834-1882) 

Последний кабак у заставы. 1868, 
Сельский крестный ход на Пасхе. 1861, 
Тройка. Ученики-мастеровые везут воду. 1866,… 
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Флавицкий Константин Дмитриевич (1830-1866) 
Княжна Тараканова. 1864,… 

 

Боголюбов Алексей Петрович (1864-1896) 

Венеция ночью. 1865,… 

 

Айвазовский Иван Константинович (1817-1900) 

Неаполитанский залив. 1841, 
Бриг «Меркурий». 1848, 
Девятый вал. 1850, 
Неаполитанский залив в лунную ночь. 1850, 
Суда на рейде. 1851, … 

  

  

 

Саврасов Алексей Кондратьевич (1830-1897) 

Грачи прилетели. 1871, … 

  

Ге Николай Николаевич (1831-1894) 

ПетрI допрашивает царевича Алексея. 1871,… 

 

Крамской Иван Николаевич (1837-1887) 

Неутешное горе. 1884, 
Неизвестная. 1883,…   
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Мясоедов Григорий Григорьевич (1834-1941) 
Косцы. 1887,… 

 

Шишкин Иван Иванович (1832-1898) 

Рожь. 1878, 
Утро в сосновом лесу. 1889, 
Дождь в дубовом лесу. 1891, 
Лес в Мордвинове. 1891, 
Корабельная роща. 1898,.. 

  

  

 

Верещагин Василий Васильевич (1842-1904) 

Апофеоз войны. 1871, 
Двери Тимура (Тамерлана). 1871-1872,…   

Античный мир Семирадского Генриха Ипполитовича (1843-
1902) 
Фрина на празднике Посейдона в Элевсине. 1889,…  

Поленов Василий Дмитриевич (1844-1927) 

Заросший пруд. 1879, 
Московский дворик. 1878,…   
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Репин Илья Ефимович (1844-1930) 

Не ждали. 1884-1888, 
Запорожцы пишут письмо турецкому султану. 1891,… 
На солнце. Портрет Надежды Ильиничны Репиной 

  

 

Суриков Василий Иванович (1848-1916) 

Утро стрелецкой казни. 1881, 
Меншиков в Березове. 1883, 
Боярыня Морозова. 1887, 
Взятие снежного городка. 1891,… 

  

 

 

Васнецов Виктор Михайлович (1848-1926) 

Царь Иван Васильевич Грозный. 1897, 
Алёнушка. 1881, 
Богатыри. 1881-1898, … 

   

Левитан Исаак Ильич (1860-1900) 

Золотая осень. 1895, 
Большая вода. 1897, 
Владимирка. 1892, 
Над вечным покоем. 1893-1894,.. 
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Я не поленился, терпеливо перечислил художников и их замечательные полотна с тем, чтобы вы сами 
посмотрели на эти картины по разным источникам, и ощутили духовность искусства того времени. 
Посмотрите внимательно, посмотрите и сравните: сами увидите ту деградацию в изобразительном искусстве, 
что началась в конце XIX века, как раз с подъёмом гнусных и разрушительных сил отвратительных 
иудейских революций. 

Ларионов М.Ф. 

Солдат (курящий). 1910-1911, 
Отдыхающий солдат. 1911, 
Пейзаж. Середина 1900-х,… 

   

Гончарова Н.А. 

Лев. 1911, 
Аэроплан над поездом. 1913, 
Пьющие вино. 1911, 
Евангелисты. 1910,… 

  

  

Кандинский В.В. 

Москва. Красная площадь. 1916, 
Два овала. 1919, 
Композиция VII. 1913,… 

   

Лентулов А.В. 

Звон. Колокольня Ивана Великого. 1913, 
Василий Блаженный. 1913,…   

Кончаловский П.П. 

Бой быков в Севилье. 1910, 
Порт в Сиене. 1912, 
Потрет Г.Б. Якулова. 1910,… 

   

Фальк Р.Р. 

Красная мебель. 1920, 
Портрет татарского журналиста Мидхата Рефатова. 
1915,.. 
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Шагал М.З. 

Прогулка. 1917, 
Венчание. 1918,…   

Малевич К.С. 

Чёрный квадрат. 1913, 
Суперматизм №56. 1916, 
На жатву (Марфа и Ванька). 1928-1932, 
Торс в жёлтой рубахе. 1928-1932,… 

   

 

Татлин В.Е. 

Продавец рыб. 1911, 
Натурщица. 1912-1913,…   

Попова Л.С. 
Дама с гитарой. 1914, 
Живописная конструкция. 1920,…   

Розанова О.В. 

Натюрморт. 1910-е, 
Валет червей. Около 1915,…   

Убедились? И это «сокровища» русской живописи? И почему «русской», если тут одни евреи преимущественно? 

Давайте подумаем: почему так происходит? Художнику пить/кушать надо, одеться, чтоб голышом не ходить, да 
и жить где-то нужно. На всё это деньги нужны от продажи картин, - он же художник, всё-таки, не сапоги же 
тачает... А кто такие шизофренические «сокровища» купит? Эту мазню и откровенную похабень?? 
Но покупали же! И недешево! На жизнь хватало… Кто покупал? 
У кого были и есть большие деньги, кто сегодня владеет и торгует этими «шедеврами»: – богатые и власть 
имущие евреи-сионисты и масоны, исповедующие веру исчадия ада и зла – Люцифера, их 
многочисленные еврейские фонды. 
Зачем? 

Они по своей природе паразиты, сами работать не хотят и не умеют, а живут за счет чужого труда. Потому 
они тысячелетиями ведут беспощадную войну против всех остальных людей, интригами, ложью, 
ростовщичеством, обманом и подкупом захватывая деньги, материальные ресурсы и власть над людьми, дабы 
их всех превратить в своих рабов. Всех остальных людей, «неевреев», евреи называют «гоями», и за людей-то 
не считают. 
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На положении гоев-рабов фактически находятся и малоимущие евреи, живущие своим трудом среди народа – 
им тоже достаются все «прелести» политики евреев-богачей, сионистов и масонов. 
Не нужны власть имущим и богатым умные рабы – умные всё поймут и восстанут против своих 
поработителей. Тогда – прощай власть и сладкая жизнь бездельника-паразита… Потому, чтобы рабы как 
можно дольше оставались рабами, нужно, чтобы разум их был не развит, чтобы они были как можно 
более необразованными и невежественными, как рабочая скотина, и не понимали, что они по сути – рабы, 
не понимали истинных причин своего рабства, а также виновников этого. Потому евреям нужно уничтожать 
науку, культуру и образование людей, оставляя народы невежественными. А чтобы рабы не слишком 
плодились, становясь опасными для поработителей, нужно регулировать их численность, контролируя 
ресурсы воспроизводства экономикой и политикой, организовывать войны, чтобы рабы сами убивали друг 
друга, уничтожая наиболее активную и трудоспособную часть своего общества, потенциально способную 
к сопротивлению. Потому евреи и стравливают народы друг с другом, организуя войны и разрушая наш мир, 
чтобы нас погибло как можно больше. 

Это их стратегические цели и задачи глобального воцарения на всей планете масонской власти сионистов 
и Люцифера, ради которых евреи-сионисты и масоны идут на любое преступление. 

Для того, чтобы разрушить мир людей, нужно сначала провести разрушение в душах людей – разрушить 
их духовный мир и навязать порочные, ложные ценности. Это могут сделать умом недалекие 
«разрушители», которых сначала нужно найти на задворках общества, выкормить и выпестовать. Таких 
найти несложно – всегда найдутся бездарные «непризнанные гении», ничего путного не сделавшие и не 
умеющие делать, которые не смогут даже толком кисть в руки взять, чтоб забор покрасить, а не то что 
картины писать. Но эти «гении» особой породы – они без чести и совести, откровенно глупы и наделены 
таким неуёмным тщеславием, что на «художественный взвод» хватит. Для них деньги и слава – превыше всего, 
и ради них они готовы на что угодно. 
Вот льстецы иудеи со своим скрытым умыслом «дуют в уши» этим недоумкам об их «особой талантливости 
и гениальности», некоем «новом пути» в искусстве, который они собой являют. Дескать, ваши 
творения «гениальны», и тут же предлагают за подобную откровенную мазню приличные деньги, 
всячески восхваляют и превозносят этих «художников» от слова «худо». Пропаганда пошлятины и 
восхваление бездарей – тоже часть политики разрушения духовной культуры – чтобы разрушители могли 
делать своё черное дело, их нужно поднять как можно выше, сделав из них идолов для подражания и 
бездумного поклонения в обществе. 

Вот так и формируют ложные «ценности», так и попадает в «сокровища» поток 
бездарной мазни, подобной «Голубому дому» (1931) Древина Александра Давидовича. 

И что же остается людям? «Чёрный квадрат» (1913) Малевича К.С., на который 
совсем не зря молятся власть имущие и отваливают за него миллионы – он давно стал 
для них единым символом системы политики всеобъемлющего общественного 
разрушения: – вот вам «чёрный квадрат» безумия вместо духовной 
красоты разума. Система!!! 

Вот плоды политики «чёрного квадрата»: 

- «подняли на щит» и восхвалили как научного «гения» умственно неполноценного от рождения 
Альбертика Эйнштейна с его «чёрным квадратом» теории относительности, и развитие науки на 
столетие оказалось в безвыходном тупике, сделав бесполезной работу нескольких поколений выдающихся 
учёных, которые действительно могли бы принести огромную пользу обществу; 

- общенародное достояние – биосферные ресурсы, земля, богатства недр, промышленность, все имущественные 
и финансовые активы государства канули в «чёрный квадрат» криминальной приватизации: – всё захватили 
евреи, в одночасье ставшие олигархами-миллиардерами, а народ, чьим трудом созданы и 
преумножены общественные богатства, остался ни с чем, вымирая в нищете миллионами человек ежегодно; 

- бесконечными реформами и «усовершенствованиями» выхолостили содержание и разрушили лучшую в 
мире советскую систему образования, доведя её до состояния «чёрного квадрата», разрушили моральное и 
духовно-нравственное состояние целого поколения молодёжи, навязав потребительское отношение к жизни 
и ввергнув её в увлечение бессмысленной своим идиотизмом поп-музыкой, развратом и наркотиками. В 
итоге получили ни на что не способное поколение дебилоподобных недоучек, наркоманов, педерастов 
и проституток; 

- историю давно называют «чёрным квадратом», ибо притчей во языцех стали её бесконечные переписывания 
и «уточнения» в угоду стоящим у руля власти… 

Этот список можно бесконечно продолжать по всем областям нашей жизни. Это система правления власти воров. 

Так какой помощи можно ожидать от власти, проводящей политику «чёрного квадрата», в решении 
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великих загадок прошлого цивилизации Земли? Таких, например, как загадка Великих пирамид? Да 
ничего, никакой помощи… – чем люди будут меньше знать, тем спокойнее власть имущим. Это – политика. Это 
– система! 
А всё ли известно о Великих пирамидах? Может, там и изучать-то уже нечего – всё открыто и известно? 
Попробуем разобраться. 

Хочу сказать сразу возможным оппонентам, упрекающим меня в том, что дескать-де Бабиков 
пользуется недоступной для простых людей информацией Высших, почему его трудно проверить и тем 
более оспорить выводы. Нет, вот именно сейчас я намеренно не использовал в этой статье эти каналы 
информации, и не буду здесь использовать их далее – я не собираюсь нарушать режим молчания, 
временно объявленный Небесами в связи с надвигающимися событиями. Всю лемму доказательства я строил 
и строю только в строгих логических умозаключениях по известным и малоизвестным, но доступным 
источникам информации, которыми располагает земная цивилизация и, в частности, Интернет. И намерен 
строго придерживаться этого принципа. Посмотрим, что может сделать простой человек при наличии 
уже имеющейся информации. 

Итак, обратимся к http://www.is.svitonline.com/sliderm/piramid/piramid.html 

«…предложенная гипотеза является 
лишь первым шагом в расшифровке строения и функционирования устройства межзвёздной связи, сооружённого 
в глубокой древности на плато Гиза. Великая пирамида является лишь частью этого устройства. Пока неясно, 
какова была роль её соседок - двух других пирамид. Кроме того, в этот комплекс входили и другие 
мегалитические сооружения, такие как Храм долины вблизи пирамиды Хафры, Сфинкс и другие сооружения, в 
том числе и сеть подземных помещений и проходов, часть которых уже открыта египтологами в последнее время. 
В частности, управляющий археологическим заповедником Гизы и руководитель раскопок, которые там 
ведутся, Захи Хавасс, выступая 2 марта 1999 г. по одному из телеканалов США, сообщил о том, что 
египетскими археологами обнаружены тоннели и камеры, вырубленные в скальном основании между 
Великой пирамидой и Сфинксом. 

Между тем, о существовании подземного тоннеля, соединяющего Сфинкса с Великой пирамидой, и о наличии 
там же подземных помещений сообщали ещё Геродот и аль-Макризи. В книге последнего «Хитат» 
приводится любопытнейшее сообщение некоего врача аль-Каиси (XIV в.), который, по его словам, видел 
в подземных камерах под Сфинксом сложенные штабелями бесчисленные мумии, завернутые в чёрную ткань. 
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«Их тела, — отмечает этот очевидец, — похожи на наши, лишь меньше ростом». Здесь уместно вспомнить и 
другой любопытный документ. Известно, что Наполеон в ходе своего египетского похода 1799—1802 гг. собрал 
и вывез во Францию большую коллекцию древних предметов и текстов. В 1988 г. некто X. С. Люис, один из 
высших руководителей организации розенкрейцеров, опубликовал план и разрез части плато Гиза между 
Сфинксом и пирамидами. По его словам, эти документы, которыми почти 200 лет владели розенкрейцеры, 
были вывезены из Египта во время наполеоновской кампании. Трудно, конечно, оценивать достоверность 
этих материалов, ибо организация розенкрейцеров – тайное мистическое, эзотерического толка общество. 
Согласно одному из опубликованных рисунков, на плато Гиза существует не только подземный ход между 
Сфинксом и Великой пирамидой, но и два других подземных хода, соединяющие Сфинкса с пирамидами Хафры 
и Менкаура. Сегодня, когда египетские археологи подтвердили существование тоннеля между Сфинксом и 
Великой пирамидой, похоже на то, что информация розенкрейцеров соответствует действительности. 
Ещё любопытнее второй рисунок, опубликованный Люисом. На нём показаны подземные помещения 
под Сфинксом — «зал приёмов», круглый храм и др. Очевидно, открытие этих помещений археологами – 
дело ближайшего будущего. Кстати, наличие подземных пустот в скальном основании под Сфинксом подтвердили 
в 1988 г. японские геофизики. 

Таким образом, результаты раскопок археологов опровергают мнение египтологов, ещё несколько лет назад 
упорно утверждавших, что пирамиды Гизы изучены полностью и никаких открытий здесь больше ожидать 
не приходится…» 

 

Вот ведь какая незадача: – оказывается, пирамиды стоят в Гизе не одни одинёшеньки среди песков, а 
там, оказывается, они являются лишь частью огромнейшего комплекса наземных и подземных 
сооружений, скрытых под песками! Тысячи лет известно, ещё со времен Геродота (между 490 и 480 — ок. 425 до 
н. э.)!! Вот это новость!!! Есть от чего ошалеть… 
И этот факт практически все источники, особенно официальные, тщательно замалчивают. Девять лет назад 
Захи Хавасс проговорился случайно, и с тех пор – молчок! Оно и понятно: власти при своей политике 
«чёрного квадрата» за это «по головке не погладят»… Но слово – не воробей… 
И много ли там можно сделать археологу с его лопаткой и кисточками? Посмотрим… 

Вот компьютерная модель плато Гиза по материалам сайта oi.uchicago.edu 
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А вот плато Гиза из космоса. 
(снимок с сайта http://www.nanoworld.org.ru/data/20051104/20060520/045.htm): 
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И на космическом снимке, и на компьютерной модели четко просматриваются какие-то сооружения, каналы, 
стены явно искусственного происхождения и ещё бог невесть знает что, занесённые песками. Это 
действительно впечатляющий комплекс! 

Вот что мне писал Михаил по этому поводу: 

-------------------------- 
14.01.2008 
Юрий Анатольевич, вечер добрый! Здравия желаю! 

Спасибо за письмо – материал отменный! Я просматривал, а в душе всё переворачивалось – такое впечатление, что 
я всё это уже когда-то видел, хотя в нынешнюю поездку к пирамидам, я никуда от них не отходил далее 50-
100м. (некогда было – экскурсовод торопил). Особенно последний снимок в материале – хорош. Ещё в 2005 
г. просматривая пирамиды через "Googlе" с большой высоты, я заметил, что вокруг пирамид находится 
много засыпанных песком "технических сооружений", но которые или не видят, или не хотят видеть... С земли 
(с поверхности) это может и не видно, зато из космоса очень даже хорошо (любое видится издалека лучше). 
Вот фотографии того времени – возле самой маленькой множество засыпанных сооружений, огороженных 
по периметру "забором" – целый комплекс. Эх, раскопать бы это всё, глядишь, узнали бы больше обо 
всём комплексе пирамид. А это и был "технический комплекс", и обслуживал его целый город "технарей"… 

М… да… здесь лопаткой и кисточкой археолога не обойдешься… Посмотрите на снимок, есть масштаб: 
длина стороны основания пирамиды Хеопса 230 метров. Получается с севера на юг размер местности на 
снимке около километра, а с запада на восток – около 800 метров. Почти квадратный километр. Но это лишь 
малая часть комплекса – на компьютерной модели видно, что его площадь значительно больше – 
несколько квадратных километров! 
И что тут археологи сделают? Раскопали кубометров 10 песка, отнесли или отвезли в сторонку, а тут 
«хамсин» завыл, дыхнул жаром из пустыни – и снова всё занесло! Кубов на 100 песка добавилось… Так 
сколько столетий потребуется археологам, чтобы всё это раскопать? И можно ли это сделать лопаточкой? 
В принципе?? 

Прим. Ю.А. - ХАМСИН (араб., букв. — пятьдесят), сухой и жаркий, обычно южный ветер на северо-востоке 
Африки и в Вост. Средиземноморье. Дует весной примерно 50 сут. Несёт много пыли и песка. 

Тут нужно не выставочные павильоны для туристов строить, тем самым делая невозможными раскопки, а 
сначала расчистить весь комплекс от песка, чтобы понять, наконец, что же под ними скрыто. И такие 
работы должны проводиться на государственном уровне, с широкой материальной и технической поддержкой 
по промышленному удалению песка. В этих работах должны участвовать не только археологи и 
технический персонал обеспечения работ, но и лучшие ученые-«технари» различных направлений из разных 
стран – комплекс Гизы имеет всемирное значение!!! И особых трудностей в этих работах нет. 

Для удаления песчаного грунта можно использовать технологии вакуумного отсоса песка с последующей 
его транспортировкой сжатым воздухом по трубопроводам обратно в пустыню, за многие километры, чтоб 
обратно ветром не принесло. 

Есть такие технологии – давно, надежно отработаны и применяются в промышленности, в частности, для 
разгрузки крытых вагонов с сыпучими грузами, например, с цементом. Сам начинал трудовую деятельность в 
1976 году на таком производстве – за час из вагона один рабочий откачивал 60 тонн цемента! С песком-то 
много легче… знаю по опыту! Откачивать песок можно гибкими шлангами, наподобие пылесоса, и с 
насадкой, оборудованной сеткой – песок улетит в трубу, а каждый камешек, монетка или бусинка 
останутся! Налетай, археологи! 
Как вакуумный насос, так и компрессор сжатого воздуха, можно установить на мобильной платформе, 
например, автомобиле, а магистральный трубопровод делать лёгким из тонкостенных алюминиевых труб 
и быстромонтируемым, секциями на шаровых шарнирных соединениях. И такая технология есть 
– быстромонтируемые трубопроводы применяются в Трубопроводных войсках России для прокладки 
магистралей снабжения войск горючим и водой. Тонкостенные алюминиевые трубы не в пример более стойкие 
на истираемость абразивами (песок), нежели стальные. Факт! Удивительно? Не верится?? 
Опять из моего опыта: в бытность работы конструктором по спец. кузовам в Управлении Главного 
конструктора КамАЗ мы создавали самосвалы с алюминиевыми кузовами. При их опытной 
эксплуатации выяснилось, что алюминиевые кузова не изнашиваются ссыпаемой породой даже в самых 
тяжёлых условиях карьерных работ. Стальной лист толщиной 14 (четырнадцать) мм., что в задней части 
кузова самосвала, истончается абразивом породы до толщины бумаги за год. Как раз на него падает и по 
нему ссыпается порода при разгрузке кузова. 
У алюминиевого листа есть интереснейший эффект: при первом цикле погрузки/выгрузки мельчайшие 
абразивные частицы намертво внедряются в поверхностный слой мягкого алюминиевого листа, а 
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дальнейшее эксплуатационное воздействие породы идет «абразив по абразиву» - металл не изнашивается! 
Точно так же будет вести себя и тонкая алюминиевая труба – износа от песка не будет! 
Это свойство алюминия хорошо известно инженерам-инструментальщикам: для изготовления алмазных 
отрезных дисков берется алмазный порошок и просто прикатывается мягким алюминиевым диском по 
твердой поверхности. Мельчайшие кристаллы алмаза внедряются в алюминий. Инструмент готов – им 
можно резать закалённые твердосплавные материалы и твердые сплавы, стекло и камень. Что угодно твердое! 

Это всё реально и выполнимо. 

Главное – было бы желание и решение властей Египта. А откуда таковому быть, если над миром довлеет 
политика «чёрного квадрата»? Так и слышится унтерпришибеевское: «…Пущать не велено!!! Ишь, 
чего захотели…» 
Вот и исследуют пирамиду энтузиасты-одиночки на свой страх и риск… 

Замечательный материал по пирамидам Гизы привезли из Египта ребята группы Андрея Склярова. 
Очень интересные снимки о водных потоках в Великих пирамидах. Снимки можно посмотреть вот здесь: http://
www.nanoworld.org.ru/data/20051104/20060520/045.htm 

Александром Кушелевым выдвигается гипотеза о том, что пирамиды якобы были построены инопланетянами 
и использовались для добычи из нильской воды неких «редких элементов». Сия гипотеза не выдерживает 
никакой критики. 

Во-первых, добывающие и обогатительные предприятия всегда строятся непосредственно на месторождениях 
или вблизи них – там концентрация нужного материала на порядки выше, чем в иных местах. А здесь 
подвергалась обработке нильская вода. Зачем? Какие там ещё «редкие элементы»? Исследованиями нильской 
воды оных не выявлено… 

Во-вторых, автор не учитывает того обстоятельства, что никакая самая плотная подгонка блоков пирамиды, 
вплоть до состояния, когда меж блоков невозможно протиснуть даже лезвие бритвы, никакой герметичности не 
даёт – вода всё равно найдёт себе дорогу. Герметичность может обеспечить только специальная 
герметизирующая обмазка. А она была, цементная, но только на плитах обшивки. Получается, что вся пирамида 
для воды проницаема, за исключением её обшивки. Словно бочка с кирпичами, но заполненная водой! 
При высоте пирамиды почти в 147 метров статическое давление столба жидкости на отметке основания 
составляет 14 атмосфер! А это усилие 140 тонн (сто сорок тонн!!!) на квадратный метр! Причем, жидкость 
давит одинаково во всех направлениях – и вниз, и вбок, и вверх. 
Скляров сфотографировал потёки от воды на стенах Большой галереи. Факт – там есть таковые. Но заполнялась 
ли водой вся пирамида, как та бочка? Думаю, нет. Почему? 
Вертикальные отметки зон пирамиды у камеры царицы – это треть высоты (около 50 метров), а камера царя, 
к которой примыкает Большая галерея, еще на 20 метров выше. Кажется, там отметка 67 метров. По памяти говорю. 

При заполнении пирамиды водой хотя бы до отметки Большой галереи давление воды у основания 
пирамиды составит около 70 тонн на квадратный метр. Выдержит пирамида? Нет!!! Блоки у основания 
выдавит наружу как детские кубики – они же ничем в пирамиде не скреплены! А при полном заполнении 
пирамида тем более не выдержит… 

Тем не менее, водные потоки в пирамидах были – факт! И неоспоримый. Целая система каналов для подачи воды 
к пирамидам и внутри её. Так зачем в пирамидах вода? 

Давайте разберёмся. 

Дело в том, что в материале от А. Склярова и А. Кушелева не учитывается очень многое, в частности, не 
продумана сама суть (разница) между потёками от соли на стенах и эрозией от водных потоков. 

Да, эрозия есть, она чётко выражена, особенно на объектах вне пирамиды. 

А внутри эрозия есть? Или только потёки на стенах? 

Дело в том, что потёки могли появиться уже в наше время, особенно после того, как с пирамиды сорвало 
обшивку. Эта обшивка, точнее, стыки между её плитами, были герметизированы цементом. Всё правильно – 
чтобы внутрь не попадали осадки. Поэтому в начале рассуждений для полной объективности нужно учесть тот 
факт, что потёки от воды на стенах Большой галереи могли возникнуть после 1301 года н.э. и от 
атмосферных осадков, когда землетрясением была разрушена герметизирующая обшивка пирамиды. Она как раз 
и выполняла, при своей герметичности, параллельно функцию защиты внутренних помещений от осадков. 

А много их, или мало выпадает на пирамиду хотя бы за год?? 

Вот расчёт: 
-------------------------- 
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Расчет осадков на пирамиды. 

Площадь основания пирамиды Хеопса (Хуфу) 230 х 230 м. = 52.900 м.кв. 

Количество осадков по регионам северной части Египта 200-400 мм. в год, т.е. на пирамиду приходится 52.900 х 
0,2-0,4 = от 10.580 до 21.160 м. куб. воды 
------------------------ 

Вот это количество воды ежегодно проливает пирамиду сверху вниз – она без обшивки, впитывает в себя воду 
как губка, и вся эта вода просачивается вниз по щелям между блоками известняка. ВНУТРИ 
ПИРАМИДЫ ГИДРОИЗОЛЯЦИИ ПОКА НЕ НАШЛИ. Так что влага от осадков может появиться в любой 
точке пирамиды, как и потёки от этой влаги. 
Куда девается эта влага от дождей? 

Сначала она самопроизвольно стекает в пирамиде – вода же чистейшая – дождевая! Затем просачивается 
из пирамиды в окружающую среду – а там песок! Всё в него мигом уходит, испариться мало что успеет. А потом 
по скальным породам опять же сливается в Нил. 

Так что нужно рассматривать все потоки вод в районе пирамиды – и подземные, которые возможно существуют, 
и подземно-поверхностные от атмосферных осадков. Сами посудите – даже в наше время с трёх пирамид их 
около 50.тыс. тонн воды набирается! А за 700 лет через пирамиды целая дождевая река просочилась! 

Но тогда зачем такие мощные водные системы около пирамид и внутри них? Ведь не для удаления дождевой 
влаги? Вода подавалась внутрь пирамид. Это факт. Зачем??? 

Полагаю, для периодической промывки её помещений. 

Необходимость периодической промывки рабочих излучателей и коридоров-резонаторов внутри 
пирамид напрашивается сама собой. Да и сливное отверстие в саркофаге тоже наталкивает на такую мысль. 
Соль, как рабочее тело терагерцового лазера, используемая для преобразования витонного излучения, 
испаряется довольно интенсивно. Даже сейчас, когда пирамида разрушена, камера царицы очищена от соли, как 
и Большая галерея – соль выделяется на стенах, и даже витает в воздухе в виде "снежинок". 
А что было, когда нужные отсеки в пирамиде были заполнены солью, и пирамида работала? Разумеется, что 
с течением времени этот солёный "снег" толстым слоем покрывал всё – и стены, и пол, и кристаллы 
Большой галереи и коридора от камеры царицы, нарушая работу пирамиды. Как тогда с быть солью, что 
толстым слоем покрывала кристаллы камней? Пирамида бы работать не смогла. Нужно было чистить. Как? 
Лучше всего – промыть!!! 

А здесь думайте!!! Особо подчеркиваю!!! 

Нужно было ПРОМЫВАТЬ ОСТОРОЖНО! 

Почему? 

Я уже говорил, что при высоте пирамиды почти в 147 метров статическое давление столба жидкости на 
отметке основания составляет 14 атмосфер. А это усилие 140 тонн (сто сорок тонн!!!) на квадратный метр. 
Причем жидкость давит одинаково во всех направлениях – и вниз, и вбок, и вверх. При заполнении 
пирамиды водой хотя бы до отметки Большой галереи давление воды у основания пирамиды составит около 70 
тонн на квадратный метр. Пирамида не выдержит – блоки у основания выдавит наружу как детские кубики – они 
же ничем в пирамиде не скреплены. 
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Полагаю, что в самих пирамидах нужно чётко 
найти границу, куда поднималась вода. В наклонном коридоре к камере Мардука её быть не должно. 

Различные "технические галереи" внутри пирамиды и вне её заслуживают самого тщательного изучения. 

Здесь необходимо учитывать два обстоятельства: 

- первое – пирамиду не заполняли водой как бочку, например, а промывали её свободным потоком воды 
по галереям, и чтобы застойно-статических зон давления при этом не образовывалось; 

- второе – учтите правило, что никогда нельзя полагаться на персонал – всегда возможны ошибки. 
Поэтому пирамида для воды должна была иметь не только промывочно-дренажную систему, но и 
резервно-аварийную систему дренажа на случай отказа основной системы. Например, забило чем 
сливные отверстия. 

Резервно-аварийная система должна была защищать прежде всего обшивку пирамиды от разрушения, и 
поэтому должна располагаться на расстоянии всего в нескольких метрах под обшивкой внутри пирамиды. 
Лучше всего – спиральный канал последовательно охватывающий все грани пирамиды и спускающийся 
от вершины к основанию – на ВСЕГДА свободный слив. 

Докладываю – такая система в пирамиде есть. 
Французы обнаружили ещё в 1986 году. Вот текст: 

«...Почти 20 лет в архивах французского Центра аэрокосмических исследований пылились результаты 
проведённых в 1986 году экспериментов по обнаружению микрогравитационных аномалий пирамиды Хеопса, 
– говорит Уден. – Они свидетельствовали о пустотах внутри, которые опоясывали сооружение по спирали. 
Тогда объяснений этому не нашли. Но сейчас я сравнил расположение спирали с предполагаемым пандусом 
– совпадают. Не исключено, что он (пандус) до сих пор сохранился внутри на расстоянии двух-трёх метров от 
стен. Надо убедить египтян попробовать до него добраться, хотя бы просверлив одну из граней пирамиды...» 

Вот ссылка: http://kp.ru/daily/23891/66347 

Правда, они предполагают, что по этим спиральным каналам наверх блоки выдвигали при строительстве. 
Вот дурни… а как иначе, там архитектор Жан-Пьер Уден аж 8 лет думал, пока не додумался! 

Но это ещё не все… 

В пирамиде всегда был плотный витонный поток, а это биологическая энергия. В таком потоке ВОДА 
ОБЯЗАНА СТРУКТУРИРОВАТЬСЯ, и это не простое структурирование, а биологическое. Более того, витонный 
поток в пирамиде имел торсионную закрутку. Почему я так говорю? 
В 1979 году доктор Gee J. Nelson и его жена Geo сделали фотографию луча пирамиды в режиме эффекта Кирлиан 
с использованием катушки Теслы. 
Вот ссылка, присланная Михаилом: http://www.is.svitonline.com/sliderm/kirlian/kirlian.html 
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А вот и фотография. 

Полагаю, что пирамиды выполняли ещё одно 
своё предназначение – волновое биологическое структурирование воды для нужд сельского хозяйства. И это 
вполне осуществимо – вокруг пирамиды целая система каналов – как раз по ним можно было брать нильскую 
воду, структурировать пирамидой и направлять на поля. Подвергалась обработке именно нильская вода – 
волновое структурирование пирамидами с целью придания воде биологически активных свойств. 

Мы проводили эксперименты с «ферраном» – об этом я писал. У него тоже наблюдается торсионный эффект. 
Мы структурировали им воду, и всё начинало бурно расти. Здесь же волновое структурирование воды 
не «ферраном» в домашнем аквариуме, а в промышленных масштабах – пирамидой. Потом эта вода подавалась 
в оросительные системы на поля – от такой воды всё бурно расти начинает – урожайность "фараоновой" 
пшеницы 300 (триста) центнеров с гектара! Исторический факт. 

Вот ради этого и можно строить пирамиды. 

Гипотеза о двойном назначении пирамиды и её сезонном использовании для нужд полива вполне 
жизнеспособна. Пшеницу же нельзя поливать постоянно – можно только в период вегетации, а это пара месяцев 
в году, если там по два урожая снимали. Каждый раз полив по месяцу. Как раз периодически, когда пирамида 
была уже чистой от соли – можно было и пресную воду запустить для полива посевов структурированной водой. 
Структурированную воду "про запас" хранить нельзя – продукт скоропортящийся, быстро на себя всю 
информацию принимает, и так же быстро структурирование исчезает. И требовалась такая функция от пирамиды 
не постоянно, а периодически, как раз можно было совместить с циклами промывки. 

Или не было никакого структурирования воды? Похоже, было… Сопоставьте факты: 

- Из книги Уоллиса Баджа "Египетская религия. Египетская магия" 

«Египтяне верили, что божественные силы часто проявляют свою волю в снах, и придавали снам большое 
значение. <...>В качестве примера сна, записанного в египетских текстах, можно рассмотреть сон Тотмеса IV, 
царя Египта около 1450 г. до н.э. <...>Как написано на стеле, расположенной в Гизе перед Сфинксом, принц 
Тотмес однажды охотился здесь. Присев отдохнуть в тени Сфинкса – символа РА- Хармачиса, – он заснул и 
увидел сон, будто бы к нему явился этот бог и сказал, что он БОГ ХАРМАЧИС – ХЕПЕРА – РА – ТЕМУ, 
обещает отдать ему власть над землями Севера и Юга, то есть над всем Египтом, если он расчистит от песка 
ЕГО ОБРАЗ – СФИНКСА; 

Структурирование воды было, урожаи были высокие – недаром ту пшеницу звали «фараоновой». А вот Сфинкс 
уже тысячи лет был занесен песком, и воды в каналах вокруг него не было. В чём тут дело? Ещё были 
скрытые системы водоснабжения пирамид? 

- Во времена КЛЕОПАТРЫ (69-30 до н. э.) Египет платил Риму налоги зерном, – зерном Египет славился, 
будучи житницей античного мира, зерна было много, и отменного по качеству; 

И в эти времена было структурирование воды, скрытые системы работали. 
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- В 639 – 42 гг. Египет был включен в состав Арабского халифата; 

И при арабах, независимо от того, были копты у власти или нет, структурирование воды пирамидой 
продолжалось, как и высокие урожаи «фараоновой» пшеницы. Никаких свидетельств об её исчезновении 
и снижении урожайности история не сохранила 

-1301 г. землетрясение и разрушение обшивки пирамид; 

Нарушена геометрия обшивки пирамиды, упали её оптические качества и способности генерации торсионного 
луча, что не могло не сказаться на структурировании воды. 

- Во второй половине XIV и в XV вв. частым явлением стали голод и эпидемии, население страны 
сократилось… http://tdshi.uz/books/are.htm 

Обратите внимание на последний факт: он взят из главы V. официального пособия Ташкентского 
Государственного института востоковедения «Арабская Республика Египет» Министерства Высшего и 
среднего специального образования Республики Узбекистан. В разработке этого пособия принимали 
участие сотрудники посольства АРЕ. Они то уж не позволили бы появиться в книге таким «порочащим» 
фактам. Значит, голод от снижения урожаев (о «фараоновой» пшенице пришлось забыть) и болезни 
(исчезли уникальные свойства зерна) действительно в те времена стали большой проблемой страны, коль память 
о них сохранила история. И Египет от этого изменился – он перестал быть мировой житницей… 

Похоже, что землетрясение не только снесло обшивку с пирамид, но еще были повреждены подземные 
каналы, питавшие поля структурированной водой. Действительно: для страны и её жителей, привыкших к 
высоким урожаям и зерну, дающему здоровье, силу и выносливость, это была подлинная катастрофа! Потому 
Египет и захирел… 

Всего лишь осознание одной только этой простой истины могло бы дать нынешним властям Египта 
мощный импульс в исследованиях Комплекса Гизы. Если дело действительно обстоит так, в чём 
сомнений практически нет, то стоит во всем основательно разобраться – не жалея никаких средств 
расчистить комплекс от песка, выявить древнюю систему водоснабжения комплекса и каналы подачи от 
неё структурированной воды в системы орошения – попытаться её восстановить. Сторицей окупится! 

Тогда не будет «хлебных бунтов», поножовщины и убийств друг друга озлобленных и голодных людей в очередях 
за хлебом, как это мы видим сегодня в сводках новостей из Египта. Не нужно будет тратить золотовалютные 
запасы страны на импорт хлеба и лекарств в Египет – возродятся забытые урожаи «фараоновой» пшеницы, 
и Египет снова расцветёт! Хлеба станет много, и теперь уже не Египет будет хлеб покупать со стороны, а все его 
будут стараться купить у Египта, дорого и за золото – египетский хлеб снова станет лучшим в мире!!! 

Всё возможно… было бы понимание да желание! 

Есть ещё догадка, что где-то в грунтовых слоях около Гизы или под пирамидами, рядом с пирамидами на тех 
трассах древних каналов остались ещё работоспособные остатки той системы структуризации. А то как же 
при Клеопатре там росла такая пшеница? Высшие давно ушли же... Только после землетрясения высокие 
урожаи прекратились, как по волшебной палочке... 
А остаточное действие этого структуратора, даже при полностью разрушенной древней системе 
поливного земледелия ещё сегодня уверенно регистрируется и заметно даже отсюда, из Рязани. 
Скажите, как объяснить тот факт, что в Каире в гостиницах постояльцам предлагают грошовую, 
но качественнейшую стирку – берут стирать грязные белые рубахи и возвращают их белоснежно чистыми, да 
ещё подкрахмаленными? За гроши!!! При том ни стиральными порошками, ни тем более крахмалом 
тамошние прачки не пользуются – просто полощут грязное белье в Ниле, и они становятся чистыми 
и белоснежными сами собой, а при высыхании ещё и "крахмалятся". Чудо? Нет, – нильская вода 
биологически активна, как энзимы в стиральном порошке. Химически там ничего нет – вода как вода. 
Откуда эффект? 
БИОЛОГИЧЕСКОЕ СТРУКТУРИРОВАНИЕ нильской воды проявляется до сих пор, правда, не в тех 
масштабах, чтобы поддерживать земледелие. 

Вот я и ломаю голову – где? В грунтовых слоях? Или ещё что там прикопано? Недаром сфинксы жаловались, что 
от нильской воды их экранирующей сеткой отделяют... 

------------------------------------ 
«…То, что вокруг пирамид много "гидротехнических сооружений" видно и не вооружённым глазом. Эрозия 
Сфинкса и на той стене, которую я не смог снять, а ребятки Склярова пролезли за ограждение и 
сфотографировали стенку под пандусом, говорит о многом – там была вода. И долго.... И о египетской пшенице 
тоже начитан, – римляне при Клеопатре брали налоги с Египта этой самой пшеницей и использовали 
для пропитания армии в военных походах – у воинов была высокая выносливость от этой пшеницы. 
Только как-то не укладывается в голове, чтобы по коридорам пирамиды ещё и воду гоняли – это, уж как-
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то слишком... В принципе, после того как она перестала выполнять свою основную функцию (маркер 
в пространстве), её могли приспособить для нужд мелиораторов – не пропадать же добру. Хотя, в двух 
меньших пирамидах таких коридоров не нашли (или пока не нашли?). А на снимке с космоса бывшие 
потоки хорошо видны - работали все три пирамиды. 
В принципе, становится ясным предназначение самой нижней "камеры Мардука" - Возможно, забор воды с 
пласта, на уровне Нила. Хотя там воды сейчас и нет, возможно существует система её подачи. Об этом 
можно косвенно судить по одному сообщению в 90-е (я не могу его сейчас найти, но я запомнил), в 
котором говорилось, что под одной из лап Сфинкса вечером была обнаружена комната с саркофагом 
(туда провалился рабочий, его оттуда достали), но на тот момент не было нужного оборудования под рукой 
и решили перенести работы на следующий день. А утром саркофага на месте не оказалось, и камера была 
заполнена почти до верху водой. Сообщение, конечно сомнительное (после я больше ничего не находил), но 
нет дыма... Нил сейчас протекает гораздо ниже уровня основания пирамид, может быть он раньше был выше. 
Но если бы он был выше – не было бы такой поймы. 

Или хотите сказать, что пирамиды имели универсальное предназначение и использовались по мере надобности 
в разных комбинациях – и маркер сетки, и генератор излучения, и оружие, и "структуризатор воды"... Да, там 
внутри пирамид есть ещё не открытые "тех. помещения", о которых мы можем только догадываться. Ну, в 
самом деле, не для этого же уложили 6 млн. тонн камня (в Великой пирамиде) чтобы пирамида 
была "узкоспециализированной" 

Вы хорошо сказали : "Ради этого стоит строить пирамиды". Может статься и будут строить, но за это время 
техника Высших ушла далеко вперёд – наверно, уже что-то другое придумали. Хотя, чем проще конструкция, 
тем она надёжней и дольше работает – в этом плане, пирамиде альтернативу сложно найти, если уж что-то 
совсем "супер-пупер техногенное" придумают... А сколько их по всей Земле было построено – до нас 
дошли, наверное, самые поздние. Есть сообщения, что были и на территории Сибири, но только они очень старые 
и рассыпались уже. 

Пока, пожалуй, всё – буду заканчивать. С уважением, Иващенко Михаил. 
------------------------------------- 

Юрий Анатольевич, вечер добрый! 

Ехал домой с работы с одной мыслью – поспать, хоть спички в глаза вставляй... Но после Вашего письма – какой 
там сон. 
Решил быстренько провести сеанс вопросов и ответов под частотами. Не во всём уверен, переспрашивал 
по нескольку раз, кое-что осталось без ответа – это и понятно, "сам додумывай", а прорисовывается такая 
картина: под пирамидой на глубине от 100 до 200 м, пласт воды под давлением. Пласт структурируется 
излучением пирамиды и по ныне ещё существующей и действующей системе подается в Нил ниже уровня реки. 
К этому, действительно, причастна закопанная галерея Сфинксов. (Опять галерея сфинксов.. – Ю.А.) Как к 
этому привязан Большой Сфинкс – пока не понял. 
И ещё одна интересная мысль вытанцовывается – вода в коридорах пирамиды была, но периодически... 
Её использовали, типа, для промывки всей системы или периодического увлажнения – снизу по 
коридорам закачивали до "комнаты царя", предварительно закрыв оптическую систему коррекции луча 
верхними створками, а соль потом опять насыпали... Получается этакий ППР – по расписанию. 
А так же, получается, что вода использовалась ещё и для охлаждения поверхности грани пирамиды, повернутой 
к солнцу – под обшивкой... Может она потому так легко и слетела при землетрясении? 

Юрий Анатольевич, Вы используйте это, как наводящий материал – ничего гарантировать не могу. Ну, такие 
вот ответы получались. Дело в том, что я не "вижу" пока ничего, хотя была подсказка – картинка у тебя 
перед глазами. ОП сказала, что и не увидишь пока сам не "докумекаешь". Это только подсказки. Насчёт пласта 
воды под давлением, ОП даёт утвердительно-положительный ответ – вероятность высокая. 

С уважением, Михаил. 

PS. Юрий Анатольевич, честное слово – первый раз читаю от Вас такое письмо. Мы привыкли, что вы выдаёте 
на гора готовый ответ – нам приходится просто тупо проглотить готовенькое, не пошевелив при этом ни 
одной извилиной. А тут же другое дело – сразу всё забегало в голове и закрутилось, мозги побежали в 
разные стороны искать мысль... Я понимаю, что помощники из нас никудышные, но глядишь, чего-нибудь 
полезное и "накумекаем". Во всяком случае, стимул есть... 
----------------------------------------- 

Юрий Анатольевич, вечер добрый, ещё раз! 

Я, собственно, вдогонку ко вчерашнему письму – я нашёл то самое упоминание о камере под лапой Сфинкса: 
http://www.anamalia.ru/pred/pr84/pr84.php 
Всё можете не читать – галиматья, вот в конце ... это о чём я говорил: 
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«...Так для чего же предназначен сфинкс? Тот же Эдгар Кейси писал: «Важнейшая для современного человечества 
информация должна быть найдена в основании левой передней лапы сфинкса, но не в подземных тоннелях 
под ним. 
Информация заложена в краеугольном камне основания этой лапы. Тоннели под сфинксом, пока не 
известные вам, тоже несут в своих конфигурациях информационную нагрузку. Однако капсула с посланием 
потомкам находится под левой передней лапой...» 
Тоннели под сфинксом действительно были найдены. Используя сейсмическое оборудование, 
исследователи обнаружили под передними лапами сфинкса камеру, из которой выходил тоннель. Спустя 
несколько месяцев в одном из колодцев на глубине 32 метров был найден вход в него. Там стоял саркофаг 
из черного гранита. Однако о «капсуле с посланием потомкам» так ничего пока и неизвестно...» 

С уважением, Михаил. 
------------------------------------------- 

Юрий Анатольевич, здравия желаю! 

Вот только попалась интересная статья о материале, из которой сложены пирамиды – "Пирамидный" известняк 
– особая порода. Геологи называют его нуммулитовым, ибо в нём в большом количестве присутствуют 
раковины ископаемых одноклеточных морских животных нуммулитов". Я об этом раньше не знал. 
Интересная картина получается – ведь могли бы нарезать блоки из подручного материала, тем более под 
ногами тоже известняк, но ведь возили издалека, а для облицовки возили известняк с противоположного берега. 
Т.е., его выбрали СПЕЦИАЛЬНО. Я был склонен думать, что пирамида работает, пока на ней есть покрытие 
– отрабатывает угол 52гр., отражатель для витонного излучения и сумма концентрируется в "камере царицы", а 
без "оболочки" рассеивается. Ан, нет... 
Просмотрите здесь: http://www.is.svitonline.com/sliderm/piramid/piramid.html – мысли трезвые, не то, что 
у эзотериков – один "божественный" бред. 

Кстати, там есть чертежи пирамиды, которых до этого не видел. Это касается "камеры Мардука" – есть ещё 
коридор в противоположную сторону от "наклонного" коридора и есть колодец по центру камеры на глубину 12м. 
Я думаю – коридоры и колодцы в "никуда" не строят... 
Ну, и какая-никакая схема связи: пирамиды – Сфинкс – Нил. Хоть маленький, но штришок в составе Комплекса... 

С уважением, Михаил. 
------------------------------- 

Сайт хорошо знакомый… на нуммулитов почему-то внимания не обратил… ну-ка, посмотрим… 

http://www.is.svitonline.com/sliderm/piramid/piramid.html 

«…Великая пирамида стоит на известняковом плато Гиза. Из блоков этой местной породы сложена и сама 
пирамида (кроме облицовки, для которой использовали другую разновидность известняка с 
противоположного берега Нила, и гранита, использовавшегося во внутренних помещениях). 
«Пирамидный» известняк – особая порода. Геологи называют его нуммулитовым, ибо в нём в большом 
количестве присутствуют раковины ископаемых одноклеточных морских животных нуммулитов. Это небольшие 
(от нескольких мм до 3 см, иногда чуть больше в диаметре) раковины в виде двояковыпуклых линз или 
дисков, похожие на монеты (название «нуммулит» происходит от латинского пшп-тишз, что означает 
«мелкая монета»). Первые упоминания о присутствии нуммулитов в известняке, из которого построены 
египетские пирамиды, приводятся ещё в трудах античных историков Геродота и Плиния Старшего. Некоторые 
люди в то время считали их древними каменными монетами. Гораздо позже, в конце XVIII - - начале XIX 
в., палеонтологи доказали принадлежность нуммулитов к ископаемым животным и начали с успехом 
пользоваться ими при определении возраста древних осадочных пород. Долгое время эта группа 
организмов считалась полностью вымершей, однако недавно было установлено, что некоторые виды 
нуммулитов живут и поныне в тропической зоне Мирового океана. 

Читатель вправе спросить: а какое отношение вообще имеют эти древние ракушки к рассматриваемой нами теме, 
и не всё ли равно, из какой горной породы были построены пирамиды? Мы обязательно постараемся ответить 
на этот вопрос, но несколько позже. А пока давайте чуть детальнее познакомимся с внутренним 
устройством раковины нуммулита. 

По данным специалистов, дисковидная раковина нуммулита внутри состоит из большого количества (от 
нескольких сотен до нескольких тысяч) камерок, располагающихся в виде спирально закрученной полосы (рис. 
40). Рост раковины начинался с так называемой начальной камеры округлой формы, последующие 
камеры навивались на неё в виде спиральной дорожки. Протоплазма живого организма занимала полость 
лишь одной (последней) камеры, по мере роста раковины переходя («перетекая») через особое отверстие во 
вновь надстроенную последующую в спиральном ряду камеру. Следует отметить и ещё одну (немаловажную, 
как увидим в дальнейшем) особенность раковин нуммулитов: их стенки пронизаны огромным 
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количеством микроскопических пор и тончайших канальцев, т. е. представляют собой капиллярно-
пористое вещество. Зачем же нуммулиту нужен был такой большой (и на протяжении его жизни 
всё увеличивавшийся) многоквартирный «дом», в котором он занимал одну единственную 
«комнату»? Палеонтологи об этом в своих трудах не упоминают. Но один из них, Б. Ф. Зернецкий, сообщил 
автору, что во время погружений с аквалангом в Карибском море он наблюдал современных живых нуммулитов. 
Их раковинки прикрепляются особыми нитями к рифовому известняку, листьям водорослей и т. п., паря в 
толще воды подобно привязным аэростатам. 

Плавучесть раковине обеспечивает воздух, заполняющий часть её пустых камер. В таком подвешенном 
состоянии нуммулит лучше обтекается течениями воды, приносящими ему пищу (одноклеточных водорослей 
и других микроскопических обитателей океана). 

Раковина живого нуммулита парит в толще воды в вертикальном положении (т. е. диск располагается 
вертикально), после смерти живой клетки её камеры заполняются водой, она теряет плавучесть и падает на дно, 
где захороняется в осадке уже в горизонтальном положении. Таким образом, нуммулитовый известняк 
представляет собой породу с анизотропными (т. с. разными в разных направлениях) свойствами, ибо в 
ней присутствуют многочисленные субпараллельно ориентированные раковинки (рис. 41). Напомним, что в 
других мегалитических постройках — дольменах, менгирах (см. главу «Мегалитъ») — использовались 
горные породы также с анизотропными свойствами за счёт рассеянных в них ориентированных 
кристалликов кварца. Однако, на наш взгляд, роль раковины нуммулита одним этим (служить «поплавком» 
для живой клетки) не исчерпывается. О том, что она (раковина) выполняла ещё какие-то функции, 
свидетельствуют некоторые детали её строения. На разрезе, перпендикулярном к плоскости симметрии 
нуммулита (рис. 42, 2), видны т. н. столбики - палочковидные стержни, начинающиеся от некоторых камер 
и проходящие перпендикулярно к поверхности раковины, пронизывая её оборот за оборотом. Иными словами, 
по мере роста раковины наращивались и эти столбики. 

Какую же роль они играли? Палеонтологи считают, что 
столбики укрепляли конструкцию раковины, придавая ей большую жёсткость. Возможно... Но тогда почему 
в некоторых из них (т. н. пустулах) присутствуют внутренние каналы? Палеонтолог Г. И. Немков отмечает, 
что «физиологическое значение пустул не выяснено до настоящего времени». Итак, нуммулитовый 
известняк представляет собой породу, в которой рассеяны мириады субпараллельно ориентированных линз. 
Каждая из них состоит из сотен (а то и тысяч) крошечных камерок, собранных в спирально закрученную полосу. 
В целом такая линза (нуммулит) напоминает какой-то физический прибор. Автору вспоминается в этой 
связи магнитная спиральная аномалия в мегалитическом круге Ролл-Райт (см. главу «Мегалить»). Добавим, 
что каждая из камерок, входящих в спиральную полосу, имеет сложную серповидную форму (рис. 43). 
Используя данные из монографий палеонтологов, мы с помощью статистического анализа определили 
средний объём камер нуммулитов, составляющих их спирально закрученные полосы. При этом 
использованы данные лишь по нуммулитам среднеэоценового возраста, встречающихся в известняке, из 
которого сооружена Великая (и обе других) пирамида Гизы. Этот объём оказался равным 0,05 — 0,1 мм5 
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Рис. 42. Сравнение строения раковины нуммулита и Великой пирамиды: 1 — камеры; 2 — пустулы (в нуммулите) 
и «вентиляционные каналы» (в пирамиде) 

А теперь самое время опять вспомнить высказывание Тота-Гермеса о сходстве малого и большого. На рис. 
42 сравнивается строение раковины нуммулита (её «верхней» половины) и Великой пирамиды (состоящей 
из мириадов мириад таких раковин). Нельзя не заметить 

сходства в строении этих двух объектов. 

Во-первых, похожи их очертания (суживающаяся кверху форма 
с вдавленными поверхностями). 

Во-вторых, как нуммулит, так и «гигантский нуммулит» - - пирамида - - внутри состоят из ряда камер, от которых 
к поверхности отходят каналы - - «вентиляционные» в пирамиде и столбики (пустулы) в раковине нуммулита. 
И если прав был древний мудрец Тот-Гермес, то здесь мы видим поразительный пример сходства 
строения большого и малого объектов. Но что это всё должно означать? 

…научный сотрудник биологического факультета Киевского национального университета имени Тараса 
Шевченко Н. Я. Литвинов любезно согласился провести серию опытов с раковинами нуммулитов. 
Небольшая коллекция этих ископаемых среднеэоценового возраста (т. е. таких же, как те, из которых 
сложены пирамиды Гизы) была подарена автору палеонтологом Б. Ф. Зернецким (Институт геологических 
наук, Киев). Целью опытов было исследование нуммулитов как возможных генераторов формового 
торсионного поля. В качестве датчиков, регистрирующих напряжённость и знак возникающего заряда, 
применялись т. н. биолокационные рамки. В качестве матричного накопителя этого заряда 
использовались специальные сорта особым образом обработанной бумаги (капиллярно-пористый 
материал). Результаты опытов следующие: 

●     Подтверждено, что каждая раковина нуммулита является своеобразным «аккумулятором» торсионного 
поля. Вектор этого поля совпадает с осью навивания нуммулита, причём, с одной стороны от диска поле имеет 
заряд условно «+», а с другой - условно « — ». 

●     Раковина нуммулита, помещённая на поверхность матричного накопителя на время от 2 до 5 минут, заряжает 
его (создаёт чётко фиксируемый полевой фантом), площадь которого соответствует проекции раковины. 

●     Этот наведённый заряд может быть усилен или ослаблен, если на матричный накопитель соосно кладётся 
стопка нескольких раковин (в зависимости от того, как они ориентированы в пространстве - одинаково 
или противоположно по отношению к знаку поля). 

●     Подобным образом ведут себя и заряженные матричные накопители - - наложенные друг на друга, они 
или усиливают суммарный заряд или ослабляют его в зависимости от пространственной ориентации полевого 
фантома на каждом накопителе. 

●     Наведённый на матричном накопителе заряд сохраняется очень долго — в течение года (в нашем случае с июня 1999 
по июнь 2000 г.) интенсивность и полярность наведённого поля не изменилась. Таким образом, 
Великая пирамида, сложенная из блоков нуммулитового известняка, должна быть чрезвычайно 
мощным аккумулятором формового торсионного поля. 
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Материал пирамиды – торсионный аккумулятор! Так вот где «собака зарыта»… Может генерировать и 
сохранять торсионное поле даже при разрушении обшивки самой пирамиды. Многое сразу встает на свои места, 
не так ли? 
Даже не придётся восстанавливать обшивку пирамид – чтобы снова дать земледелию Египта 
структурированную воду, достаточно лишь восстановить системы циркуляции воды около пирамиды и под ней. 

------------------------------- 
Юрий Анатольевич, вечер добрый. 

Получается нечто вот такое: 

1. Подача воды из Нила идёт через "галерею маленьких Сфинксов", (Эх, права была девочка со своим сном 
о сфинксах! – Ю.А.) за Большим Сфинксом на уровне Большой пирамиды, по тоннелям в породе – там 
регуляторы, предварительная фильтрация и очистка, но только в среднюю и малую пирамиды. Под 
каждой пирамидой на глубине метров 30 резервуары с водой, площадью в пол-площади каждой пирамиды и 
разные по высоте (под Большой высота резервуара 15м.) Большая пирамида связана тоннелями с средней и 
малой. Между средней и большой пирамидой тоннель 1 – вода от резервуара средней пирамиды поступает 
в резервуар большой. Тоннель 2 – вода после промывки систем идёт на очистку в среднюю пирамиду. Тоннель 3 
– что-то (я не понял, что) подаётся из Большой в маленькую для очистки. 

2. Из резервуара Большой пирамиды вода по 4 (четырём) каналам подаётся на разные системы пирамиды. И вот 
что самое "весёлое" – в пирамиде есть "зеркальная" система коридоров и камер, только сдвинутая от центра 
на какой-то угол – резервная система (переспрашивал несколько раз – есть резервная система меньшей 
мощности). "Камера Мардука" – нейтронный генератор, как и наклонный коридор к ней, водой не промывался. 
В полу колодец – лифт-пробка, через него попадали снизу в камеру. 

3. После очистки у средней и малой пирамидой (то, что скляровские ребята снимали) вода самотёком попадает 
в гранитные резервуары перед Сфинксом (где я снимал гранитные блоки, общие для двух стен, и тот 
самый заваренный "запасник"), высота гранитных стен метров 8-10. Дно этого резервуара на одном уровне 
с основанием Сфинкса (мне так показалось), в материале у Склярова (первое фото) видно, что вокруг 
Сфинкса плескалась вода и довольно долго... 

Получается – Большая пирамида "ведущая", две другие "вспомогательные". 

С уважением, Михаил. 
--------------------------- 

Вот и раскопали мы с Михаилом много нового, на несколько шагов став ближе к разгадке тайны Великих 
пирамид. Но до конца ещё ох как далеко… Нужно всё же очистить весь Комплекс великих пирамид от 
песка, тщательно все изучить и разобраться – почему Великие пирамиды всё же унизительно называют во 
многих древних источниках лишь второстепенными по значению, дополнительными сооружениями к Главному. 
А что же Главное? 

На снимках Склярова хорошо видны гранитные детали в виде больших фото-ванночек. Это явно остатки 
очистных сооружений системы оборотного использования соли – в них поступал рассол после промывки 
пирамид, вода выпаривалась, а соль снова использовалась по прямому назначению в пирамидах. Иначе и быть 
не может – неужели Высшие будут экологию травить, сливая рассол прямо в Нил? А соль всё время возить 
с побережья? Нонсенс. Они же умными были, коль сумели такое построить, а не такие придурки, как 
нынешние владельцы земных предприятий, отравившие отходами всё и вся вокруг. 

Но очистные сооружения сами являются второстепенными даже по отношению к пирамидам. 

Так что же ГЛАВНОЕ??? 

Сейчас на этот вопрос ответить невозможно, пока Великие пирамиды накрывает «чёрный квадрат» 
политики властей. А его убрать с Великих пирамид и со всей планеты Земля теперь только по силам Высших 
– нужно трезво отдавать себе отчет в этом. Люди потеряли возможность убрать Зло с планеты своими руками 
ровно 100 лет назад, во времена Столыпина, когда власть и ресурсы у них в руках были, и народ ещё был 
не истреблён в двух страшных мировых войнах и жутких репрессиях. Ни Первую, ни Вторую мировые 
войны допускать было никак нельзя, как и исполнение сатанинского Плана Пайка масонов – нужно 
было конфисковывать еврейские банки и имущество зачинщиков войны, просто уничтожать их везде, во 
всех странах, беспощадно и поголовно истреблять по всей планете разных там революционеров – весь спектр 
этой поганой иудейской заразы. 
Наши деды и прадеды этого не сделали, купились на лозунги негодяев, – в этом их ошибка. А ошибки дедов 
и прадедов исправлять поздно... и невозможно... Даже Сатана (Иегова) об этом в Библии говорил. И ныне говорят 
- «Поздно пить «Херши», когда почки отвалились…» 

Сегодня власть имущим даже выгодно, чтобы народ восстал, и под этим предлогом уничтожить 
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остатки созидательных сил общества, ещё способных к сопротивлению, и понимающих, кто является 
истинным виновником горестей человечества, источая на людей зло и лишения рабства. Потому они и 
кормят разных крикунов-провокаторов. Бросить безоружных под танки? Толку??? Силы слишком 
неравны… Погубим остатки умной и активной части населения и останемся ни с чем: – кто будет 
новую цивилизацию строить? 

Так что наберемся терпения – до прихода Высших совсем немного осталось – как-никак, а человечество Их ждет 
вот уже 5122-й год. Достаточно. Пора бы с Небес спуститься… 

Желаю всем дождаться и встретить Отца на пороге своего дома – планеты Земля. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

26.03.2008 

Скачать статью в виде ZIP-архива (3,44 Мбайт) (без галереи картин художников) 
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Ю. Бабиков 
29-31.03.2008

АНТАРКТИЧЕСКАЯ АФЕРА
или реквием мерзавцам

Неспроста мы обращали внимание на необычную антарктическую возню политиков высокого ранга, ох 
неспроста! Раньше такого вообще не было, чтоб политики посещали Антарктику, а тут – на тебе! 
Паломничество какое-то… 

С декабря 2005 года 
Сергей Иванов как первый вице-премьер курировал проект ГЛОНАСС. Тогда президент Владимир Путин 
дал личное поручение господину Иванову ускорить развертывание системы: на всей территории 
России ГЛОНАСС должна была начать работать к 1 января 2008 года 

28 декабря 2006 г. 
ВВС США в рамках операции Deep Freeze впервые осуществили масштабное парашютное десантирование 40 
тонн грузов прямо на Южный полюс с помощью тяжелых военно-транспортных С-17 Globemaster III... 

5 января 2007 г. 
На антарктическую станцию "Беллинсгаузен" высадились директор Федеральной службы 
безопасности Николай Патрушев вместе с первым заместителем директора ФСБ — 
руководителем пограничной службы ФСБ России Владимиром Проничевым и депутатом 
Госдумы Артуром Чилингаровым. 

7 января 2007 г. 
Два российских вертолета Ми-8 сегодня впервые достигли Южного полюса. На борту вертолетов находились 
– депутат Госдумы Артур Чилингаров, глава Федеральной службы безопасности (ФСБ) 
Николай Патрушев, его первый заместитель и руководитель пограничной службы ФСБ 
Владимир Проничев, а также глава Всемирной метеорологической организации 
Александр Бедницкий. Участники экспедиции встретились с американскими полярниками... 

12 ноября 2007 года 
Поездка в Антарктиду генерального секретаря ООН Пан Ги Муна. 

23 января 2008 
на заседании коллегии Федерального космического агентства РФ (Роскосмос) Сергей Иванов подверг 
резкой критике состояние с развертыванием системы ГЛОНАСС (см. "Ъ" от 24 января). "Несмотря на 
прилагаемые усилия, многие задачи по обеспечению её (ГЛОНАСС.— "Ъ") развертывания и 
организации применения решаются крайне сложно,— заявил господин Иванов.— Состав орбитальной 
группировки не обеспечивает 100% доступности ГЛОНАСС на территории России". 

Газета «Коммерсантъ» № 39(3856) от 12.03.2008 
Первый вице-премьер Сергей Иванов вчера посетил российскую научную станцию "Новолазаревская" в 
Антарктиде. Иванов облетел восточные районы "белого материка", осмотрел станцию "Новолазаревская", 
провел совещание по транспортному обеспечению полярников (!!!), вручил им правительственные награды 
и обещал дополнительную взлетно-посадочную полосу. 

Одной из целей поездки стала проверка работы российской навигационной системы ГЛОНАСС в 
приполярных районах. Господин Иванов остался доволен работой ГЛОНАСС, хотя с момента его критики системы 
в январе ничего в ней не изменилось. Основную часть пути до ЮАР Сергей Иванов проделал на 
самолете Ил-62VIP. Лишь последний шестичасовой участок между Кейптауном (ЮАР) 
и "Новолазаревской" прошел на транспортном самолете Ил-76ТД. Ранним утром по местному 
времени лайнер выполнил посадку на аэродромной базе станции "Новолазаревская". Вместе с 
господином Ивановым в Антарктиду прибыли министры транспорта и природных ресурсов Игорь 
Левитин и Юрий Трутнев, а также президент Объединенной авиастроительной корпорации 
Алексей Федоров. 

"Слетать в Антарктиду" — звучит легко. Шесть часов лету от Кейптауна вместо нескольких (от одной до 
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шести) недель, которые занимает этот же путь, но по воде. А нелегкими подробностями легкая фраза обрастает 
уже по ходу движения. Глава Объединенной авиастроительной корпорации (ОАК) Алексей Федоров 
честно предупредил: если вдруг погода на Новолазаревской испортится, обратно в Кейптаун Ил-76 уже не 
вернётся. Его запас топлива — на 8 часов полета, а тут — 6 только в одну сторону. За два часа до посадки — 
"точка возврата". Это такой оптимистический вариант её названия, на самом деле она скорее "точка невозврата" 
— если вовремя не развернуться, пути назад может больше не быть. 

Иванов сообщил, что для решения транспортной проблемы полярников необходимы два 
типа самолетов, это Ил-76 с двигателями ПС-90 для межконтинентальных перелетов и Ил-114 
для внутриконтинентальных. Говоря о преимуществах нового Ил-76ТД-90ВД, Иванов подчеркнул, что 
с началом его эксплуатации, "мы навсегда забудем понятие возврата или невозврата". 
По мнению Иванова, для российской антарктической экспедиции "нужно два или три, больше не нужно, Ил-
114". Иванов отметил, что "необходимы небольшие средства, чтобы разработать и испытать для него новые 
лыжно-колесные шасси". …и обещал дополнительную взлетно-посадочную полосу. 

17.03.2008 
Вслед за министром обороны США Робертом Гейтсом в Москву в понедельник прибыла госсекретарь 
США Кондолиза Райс. Американцы проведут во вторник в Москве в формате "два плюс два" переговоры 
с российскими коллегами Сергеем Лавровым и Анатолием Сердюковым. 
А затем неожиданно было назначено рандеву с двумя президентами России - Владимиром Путиным и 
Дмитрием Медведевым. Что будут обсуждать американские политики с российскими президентами, не 
сообщается. Об этой встрече стало известно лишь в понедельник утром. 

22 марта 2008 глава Совета Федерации Сергей Миронов посетил антарктический остров Кинг-Джордж, 
где расположена российская полярная станция Беллинсгаузен. 

Президент США Джордж Буш намерен 6 апреля встретиться в Сочи с Владимиром Путиным. Как сообщил Буш 
в среду, инициатива встречи исходила от российского президента. …согласие на эту встречу Буш дал, по 
оценкам изданий, внезапно... 

А вот теперь «включите» свою голову и подумайте – зачем всё это? 

Политики высокого ранга – первые люди государства и даже глава ООН, как крупнейшей 
международной организации, как по команде, с риском для жизни вдруг устремились в ледяную Антарктиду, 
где американцы и русские что-то вместе строят на Южном полюсе. «Просто так» такие люди никуда не 
ездят. Оказывается, это дело не только американцев с русскими, а имеет широкое международное значение, 
точнее, значение глобальное, коль оказалось замешано ООН. Политики всех рангов лихорадочно мечутся по 
миру, как ошалелые, внезапно назначая всё новые и новые визиты – даже времени нет придумать, что же 
соврать журналистам для обоснования срочности этих внезапных визитов. Если дело важное и 
имеет международное значение, то почему все эти политики ничего не говорят о нём? Истинные цели этих 
визитов окружает завеса молчания, а для прессы даются смехотворные объяснения – дескать, глава 
Совета Федерации РФ срочно метнулся в Антарктиду, чтобы полярниками иконку отвезти... 

В сообщениях тех дней упоминалось, что финансирование вояжа Патрушева было не из бюджета РФ, 
а осуществлялось некими неизвестными «спонсорами». Это сама по себе шокирующая информация – как 
может высокий государственный чиновник, а тем более отвечающий за государственную безопасность, 
принимать деньги от кого бы то ни было – это все равно, что взятка! Однако никаких возмущенных заявлений 
или комментариев этого на государственном уровне не последовало – значит, «так надо»? Проект 
действительно международный, если допускается такое финансирование? 
Да, это совместное предприятие – иначе с чего бы туда такие мощные десанты с оборудованием, и сразу после 
этого пригласили всё посмотреть (инспектировать) ни кого-нибудь, а руководителя ФСБ России! Это всё равно, 
что если бы русские что-то важное завезли себе, и тут же пригласили бы всё проверить директора ЦРУ! 
Такие дорогие транспортные операции, как на Южный полюс, поскольку далеко и труднодоступно, ради каких-
то «безделушек» никто делать не будет – а если сделали и потратились, следовательно, была нужда и 
обоснование. «Деньги на ветер» никто не выбрасывает. Более того, дело не просто дорогое, но еще очень важное 
и значимое – иначе, зачем контроль на самом высоком государственном уровне? 

Теперь о визите в Антарктиду первого вице-премьера РФ Иванова с целой свитой министров. 
В кои это веки политики так рисковали? В одном самолёте собрались премьер-министр, еще парочка министров, 
да с ними высокопоставленный чиновник практически в ранге отраслевого министра. Ну ладно, добрались 
до Кейптауна в привычном комфорте Ил-62VIP, что не для простых смертных, а только для правительства, и 
по безопасным авиатрассам над континентами. Но далее пересели на военно-транспортный Ил-76ТД без 
удобств, где роскоши отродясь не бывало, и еще 6 часов (!) летели над пустынным и холодным Южным океаном, 
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где бывают только корабли китобоев, и то редко, не каждый год появляются, и практически «в никуда» - 
безо всякого навигационно-диспетчерского обеспечения и сопровождения с земли. Что случись – 
сухопутный самолет на воду сесть не сможет, и помощи ждать не откуда… 
А что делать? 

●     пассажирский самолёт-амфибия Бе-210, который мог бы перевезти 72 человека на расстояние 1850 км и 
может садиться на сушу и на воду, успешно «заморозили»; 

●     экранопланы ещё раньше угробили по подсказке из-за океана; 
●     саратовский «ЭКИП», который на межконтинентальных трассах мог бы перевозить сразу 1,5 тыс. человек или 

100 тонн груза хоть в Антарктиду, хоть куда, мог бы садиться на любую площадку, даже на вспаханное 
поле, перекопанное траншеями, удавили в самом «зародыше». 

Вообще – развалили и убили всю авиационную и космическую промышленность. О чём говорить? Сегодня 
простым вливанием денег ничего уже не решишь. Там просто некому работать - утрачено главное – люди. За 17 
лет развала квалифицированные инженерно-технические и рабочие кадры вышли на пенсию или разбежались, 
или от безработицы опустились и спились, а иные просто умерли. Новые кадры никто не готовил – порой 
даже простых токарей нет, чтобы гайки точить… Столько потеряно… а тут не до «жиру» – надо срочно! Вот 
и полетели на Ил-76ТД советских времен… 

Зачем? Сначала проверить работу ГЛОНАСС. 

Русские и американцы по проекту работают вместе, а ГЛОНАСС лучше подходит для Антарктиды по 
своим изначальным параметрам высокоширотной системы спутниковой навигации: - в высоких 
широтах американская спутниковая система «GPS» просто слепнет, а русская – работает. Потому ГЛОНАСС в 
такой спешке и реанимируют – система нужна, и срочно! 
Для проверки работы системы в высоких широтах Антарктиды и летал Иванов. А кому ещё лететь? Ведь 
именно Иванов, будучи министром обороны РФ, больше всех сделал для разрушения армии и тех же 
Космических сил РФ со своей ГЛОНАСС. А когда ГЛОНАСС оказалась нужна, именно ему и сказали – ты 
и восстанавливай! Кому охота отвечать за чужие огрехи? Сказали ещё в декабре 2005 года… 

По системе ГЛОНАСС сейчас такая ситуация, читаем в Википедии: 

Первый спутник ГЛОНАСС был выведен Советским Союзом на орбиту 12 октября 1982 года. 24 сентября 1993 
года система была официально принята в эксплуатацию. В 1995 году спутниковая группировка составила 
24 аппарата.[1]. Впоследствии из-за недостаточного финансирования число работающих спутников сократилось. 
В августе 2001 года была принята федеральная целевая программа «Глобальная навигационная система», 
согласно которой полное покрытие территории России планируется уже в начале 2008 года, а 
глобальных масштабов система достигнет к началу 2010 года. 
25-летний опыт работы показал, что срок службы спутников GPS на орбите превышает 10 лет, тогда как 
спутники ГЛОНАСС редко доживают до 5 лет, причем спутники ГЛОНАСС чаще выводятся на 
техобслуживание. Таким образом, четверть орбитальной группы ГЛОНАСС нуждается в ежегодной замене. 
Поэтому для полноценного покрытия территории России понадобятся не 18, а 22-23 спутника (для покрытия 
всего земного шара - 30). 
А ведь максимальная адресация системы ГЛОНАСС всего-то 24! И возможность модернизации не предусмотрена. 
То есть, часть районов земного шара изначально ГЛОНАСС не покроет. И высокоточным оружием Россия 
сможет воевать только там, где ГЛОНАСС видит... Для сравнения: навигационная система GPS имеет в 
текущий момент на орбите 29 спутников, и их количество будет доведено до 48. 

Вот ещё материал – "Сравнительные характеристики навигационных систем GPS и 
ГЛОНАСС" (http://www.gisa.ru/42897.html): 

Число спутников на 25.12.2007, шт.: GPS — 30; ГЛОНАСС — 18 (13 действуют) 
Географическое покрытие: GPS — вся планета; ГЛОНАСС — 47,3% территории РФ 
Средний срок службы спутников, лет: GPS — 7,5 -10; ГЛОНАСС — более 5 
Базовая точность определения координат, м: GPS — 30-70; ГЛОНАСС — 30-70 
Точность определения координат с наземной коррекцией, м: GPS — менее 1; ГЛОНАСС — Менее 10 
Средняя стоимость гражданских навигаторов, дол. США: GPS — 200; ГЛОНАСС — 500-800 (2008 год) 

По состоянию на 16 октября 2007 года приводились ещё более печальные данные (http://www.popmech.ru/
part/?articleid=2918&rubricid=4): 

По данным информационно-аналитического центра системы ГЛОНАСС, число одновременно 
работающих спутников в системе возросло до девяти. Всего в системе 17 аппаратов, работают 9, 4 
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временно выведены на техобслуживание, 4 ожидают вывода из системы. Доступность сервисов 
глобальной навигационной системы Глонасс возросла до 22,6% (на широтах России — до 24,3%), 
максимально возможный перерыв в навигации достигает 9,92 часа (7,25 часа). 

Но группировка наращивается прямо-таки ударными темпами! На официальном сайте системы 
ГЛОНАСС отображена текущая ситуация в реальном времени. Сегодня используются 14 спутников, а на день 
визита в Антарктиду С. Иванова положение было таким: 

Всего в составе ОГ ГЛОНАСС 16 КА 
Используются по целевому назначению 13 КА 
На этапе ввода в систему - 
Временно выведены на техобслуживание 3 КА 
На этапе вывода из системы - 

Итак, всё-таки на данный момент реально работают лишь 13-14 российских аппаратов, за что г-н Иванов, 
получив сам по шапке от премьера Зубкова, обещал дать большой втык соответствующим ведомствам. Всё более 
или менее ясно, кроме одного: если ГЛОНАСС так хреново покрывает даже территорию России, то что же 
делал Сергей Иванов в Антарктиде с приёмником этой системы? Оказывается, в этом был великий смысл. То 
есть, мы постепенно подошли к самому интересному – к расположению спутников на орбитах! Оказывается, у GPS 
и у ГЛОНАСС в этом имеются существенные различия. Вряд ли они были заложены на этапе 
проектирования намеренно, с учётом того, что когда-нибудь вдруг понадобится сажать самолёты, 
оборудованные этой системой навигации, аж на самом Южном полюсе, но факт остаётся фактом. Читаем 
на странице http://www.npopm.ru/?cid=316 вот такие подробности: 

В системе ГЛОНАСС орбитальная группировка штатного состава содержит 24 спутника, обращающихся на орбитах 
с наклонением 64.8° и сгруппированных в трех орбитальных плоскостях, разнесенных по долготе восходящего 
узла на 120° (по восемь спутников в каждой плоскости). В плоскости орбиты спутники размещены 
равномерно, через 45°, и это взаимное положение поддерживается в заданных пределах (±5°). Спутники в 
соседних орбитальных плоскостях сдвинуты относительно базовой на 15° по аргументу широты (в 
плоскости орбиты). Номинальный период обращения каждого спутника составляет 11 ч 15 мин 44 с (высота 
орбиты 19140 км) и поддерживается с высокой точностью при приведении спутника в рабочую точку с 
помощью реактивной системы коррекции спутника. Это позволяет не проводить в последующем коррекцию 
орбиты спутника в течение длительного срока активного функционирования его на орбите. 

В американской космической системе GPS вначале была опробована аналогичная структура 
орбитальной группировки, но затем перешли на новую: шесть плоскостей (наклонение 55°) по четыре спутника 
в каждой плоскости на орбите высотой 20200 км. Такое различие орбитальных группировок 
обусловлено следующими факторами: 

●     система ГЛОНАСС дает большую точность навигации в высоких широтах, что для отечественных 
пользователей более приемлемо; 

●     групповая схема выведения на орбиту (по три КА одновременно) в системе ГЛОНАСС экономически 
целесообразнее; 

●     использование средств наземного комплекса управления, размещаемых в северных широтах 
при высокоточном эфемеридно-временном обеспечении, эффективнее в системе ГЛОНАСС. 

Это всё понятно, как и ясно, что не тем людям поручили восстановление системы: - в Кремле с 1991 года и 
сегодня иудейская воровская «малина» - там угнездилась, как в одесской Молдаванке, целая орава воров 
и разрушителей. Вот что-нибудь украсть или «прихватизировать» по-ихнему, разрушить под 
маркой «модернизации» – таки пожалуйста! Мигом обдерут, разденут до нитки - и глазом моргнуть не 
успеешь! Камня на камне не оставят! Во власть ныне приходят не о благе России радеть, а для своих 
личных корыстных интересов – воровать, воровать и воровать! Безразлично, где и что: - то ли это деньги 
с оборонных заказов и промышленности, или средства для помощи пострадавшим от землетрясения, либо 
деньги Пенсионного фонда на лекарства для пенсионеров и инвалидов. Вот и воруют чиновники всюду, куда 
своими жадными ручонками дотянутся – главное, чтоб «кусок» жирнее был, и больше. А что построить … так 
не умеют! Бездари!!! Где вы видели, чтобы воры строить умели? 

Так других-то нынче в Кремле просто нет, вот и поручили… 

Но ведь если поручили тебе лично какое-то дело, то это не означает, что только указания давать – нужно вникать 
и самому добиваться устранения задержек, - помогать, одним словом. Работать. А разве воры когда умели 
работать?? Вот и получается, что сроки по ГЛОНАСС завалили (система предприятий «Роскосмоса» развалена 
– какие уж там «сроки»!) А когда С. Иванов на заседании коллегии «Роскосмоса» попытался взвалить всю вину 
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за срыв сроков на исполнителей, и тем самым уйти от ответственности, «подвесив вопрос в воздухе», то 
это «хозяевам» не понравилось – а кто же ГЛОНАСС запустит? Вот и помчался «Иванов со товарищи» сломя 
голову в Антарктиду, чтобы лично обелиться. «Хозяева» очень серьезные, им воровское «фуфло» не подсунешь, 
- возможности у них неограниченные, а «руки» длинные. В свое время И.Сталина «замочили», и не поморщились, 
а какому-то там вице-премьеру «выписать путевку» на Новодевичье кладбище вообще не проблема. Гнев 
«хозяев» такой, что лучше в океане вместе с самолетом утонуть, чем с пустыми руками возвратиться… 

Почему я говорю «хозяева»? Да потому, что В. Путин уж никак не способен заставить кого-либо на такие 
«подвиги»: он в своем кабинете на совещаниях с министрами порядок навести не может, когда те от скуки 
анекдоты травят, а не то, что приказать первому вице-премьеру и министрам с риском для жизни лететь 
в Антарктику. Тут «ребята» явно серьезные, масоны, от Мирового правительства – перед ними все президенты 
«на цырлах ходят», генсеки ООН, а не только там какие-то вице-премьеры или министры. Вот почему С. Иванов 
так весь сиял, когда взахлёб рассказывал, что ГЛОНАСС сработал. На этот раз «пронесло»! 
Дату ввода ГЛОНАСС в полномасштабную эксплуатацию отложили на полгода, до лета. А если опять сроки 
завалят? Что тогда Иванову делать? Куда побежит? Да и успеет ли… 

Но не только ГЛОНАСС интересовал С. Иванова в Антарктиде. Оказывается, спутниковая навигация – лишь 
часть плана – в Новолазаревской нужно срочно строить дополнительную взлетно-посадочную полосу – 
это забота министров транспорта и природных ресурсов Игоря Левитина и Юрия Трутнева. А 
иначе зачем было их туда возить? 
Да ещё нужна новая авиационная техника - два типа самолетов, это Ил-76 с двигателями ПС-90 
для межконтинентальных перелетов (чтоб можно слетать по маршруту «Кейптаун-Новолазаревская» 
и обратно без дозаправки), и Ил-114 на лыжно-колесных шасси для внутриконтинентальных полетов 
- это забота для президента Объединенной авиастроительной корпорации Алексея Фёдорова. Вот и 
он там пригодился… 

О Кейптауне: сейчас существует международный проект DroMLan (от европейского названия Земли Королевы 
Мод, Dronning Maud Land), объединяющий страны, работающие в этой части Антарктики. Авиаоператором 
проекта является зарегистрированная в ЮАР компания ALCI (Antarctic Logistics Centre International). 
Иностранного в компании — название и место регистрации. Владеют и руководят ею сплошь российские 
граждане, сами полеты проходят под позывными НИИ гражданской авиации, а выполняются они на 
арендуемых Ил-76ТД, принадлежащих либо России, либо её ближайшим соседям. 

И всё это для Новолазаревской? Кто поверит? 

"Новолазаревская" - это семь капитальных сооружений типа "Горизонт" (дома из алюминиевых панелей 
на металлическом каркасном фундаменте), несколько зданий из щитовых деревянных конструкций, 
аэродромная база. К югу от оазиса начинается ледяной купол, на котором в 1980 году была построена 
взлетно-посадочная полоса - снежно-ледовая, действующая и поныне. На станции есть шесть тяжелых 
гусеничных транспортеров и снегоходов. Смена персонала происходит один раз в год, в марте, на 
научно-экспедиционном судне "Академик Федоров". Зимовочный коллектив станции - 28 человек, а 
в сезонный период здесь работают 40-50 российских и иностранных специалистов. (http://www.rian.
ru/defense_safety/20080311/101055848.html) 

И одной полосы для такого «хуторка во льдах» (даже деревней назвать язык не поворачивается – чести много 
для такой мелочи) мало?? Нужно вторую полосу строить??? 

Или для других станций тоже? Сейчас в Антарктиде постоянно или сезонно действует от 40 до 80 научных 
станций, принадлежащих Чили, Аргентине, США, России, Финляндии, Франции, Уругваю, Польше, Японии, 
Китаю, Англии, Швеции, Норвегии, Украине, Испании, ЮАР, Германии, Нидерландам, Австралии, Южной 
Корее, Румынии, Перу, Индии, Чехии, Болгарии, Новой Зеландии, Бразилии, Италии. Началось 
строительство белорусской антарктической станции. На этих станциях проводятся изучение 
климата, геологического строения материка, исследование льда и животного мира Антарктики – в общей 
сложности там зимуют ежегодно около 4.000 – 5.000 человек. 
И у каждой станции своих «мамок-нянек» хватает, например, самой крупной станцией является американская 
"Мак-Мёрдо", представляющая собой небольшой город с тремя собственными аэродромами, оранжереей 
для выращивания овощей и фруктов, почтой и даже телевизионной станцией. Система снабжения и транспорта 
этих станций налажена и достаточна. Никогда не возникало вопроса срочного создания новых 
транспортных потоков в Антарктиде, да ещё в такой спешке и такой ценой. 

Возникает вопрос – что это? 

Вместе со спутниковой системой навигации в высоких широтах это означает, что срочно создаётся 
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«воздушный мост» «Кейптаун-Новолазаревская-Южный полюс». С гарантией безопасной 
перевозки. Кого? Большого количества пассажиров? «Гостей» Южного полюса? 

Оказывается, их много будет, «гостей» то! Информация не от Высших (я запрет соблюдаю), а от 
противоположной им стороны, от А. Сатаны: - планируется вывезти сразу 900.000 чел (девятьсот тысяч!)... 
По моему разумению – цифра запредельная, но кто его знает,… во всяком случае, это сразу многое объясняет 
по возне с ГЛОНАСС, и с самолётами, и с визитами. 

Зачем? 

А вот здесь нужно вспомнить о визите Патрушева на Южный полюс. Кого он там брал в свою «свиту»? Ведь 
состав «свиты» говорит о многом… 
Там вместе с ним были: 
- депутат Госдумы Артур Чилингаров – это понятно, - полярник; 
- руководитель пограничной службы ФСБ - первый заместитель главы ФСБ Владимир Проничев 
– командующий пограничными войсками там зачем? Войска применяются для охраны и обороны объектов. 
Кого охранять? Что? Американскую станцию? Объект совместных работ? Если нужно охранять, то понятно 
– американские солдаты не «морозостойкие», тут русский спецназ нужен. От кого охранять и обороняться? 
Там даже пингвинов нет. Или ещё какая опасность есть, что солдаты требуются? И будущим «гостям» 
Южного полюса от этой опасности охрана нужна? Недаром Патрушев с Проничевым потом тренировали 
свой спецназ на Эльбрусе в условиях высокогорья – на ледниках Южного полюса как раз такие высоты. Всё одно 
к одному… 
Или воевать с теми, кто подо льдом? В начале 60-х в районе Южного полюса полярники явственно слышали 
звуки тяжелого горнопроходческого оборудования, доносившиеся из подо льда. Что там? Или кто? Возможно 
ли это? Жизнь под ледниками? Земная кора постоянно излучает тепло, а тем более термальные 
источники вулканической природы, так что образование около почвы куполов, свободных ото льда, вполне 
реально. Там и реки могут быть, и озёра. А где вода – там жизнь. 
Но тогда почему десятилетия не пытались прояснить этот факт, а сейчас всё в спешке, «словно с цепи 
сорвались»? Нет, «подлёдные жители» тут ни при чём, и спешка по другой причине…; 
- глава Всемирной метеорологической организации Александр Бедницкий – тоже понятно - 
«метео» всегда требуется. Да и сама Антарктида в климатическом отношении уникальный район 
планеты: циклонический вихрь «ревущих сороковых», что постоянно вращается вокруг Антарктиды в 
направлении с запада на восток, не только отгораживает её словно стеной от всего остального мира, но 
и препятствует попаданию в регион Антарктики радиоактивных осадков, если они вдруг появятся в атмосфере… 
Там самый чистый лед (вода) на планете, а его изучение как раз и дает ответ о гарантии защиты Антарктиды 
от радиоактивных осадков – есть они в отложениях льда 40-50-х годов прошлого века, когда проводились 
ядерные испытания в атмосфере, или нет. Если есть, то сколько? Всегда можно сравнить с данными тех лет 
по Северному полюсу и прилегающим районам – их тогда радиоактивными осадками просто завалило, 
приборы зашкаливало! 

Вот такие дела… К чему это я рассказываю? Дело в том, что существует версия, согласно которой на Южном 
полюсе идёт строительство противоатомного убежища для «избранных». Если пробурить шахту до 
основания ледника, то там вполне могут быть приемлемые условия для строительства такого убежища. 
Никакие ядерные боеголовки 4 километра льда не пробьют, если её только не положить прямо в шахту. Да и кому 
в ум взбредёт стрелять ими по Южному полюсу? Мороз? Лучше к нему заранее подготовиться - 
после массированного применения ядерного оружия наступает «ядерная зима». Это в своё время 
таинственно сгинувший Александров доказал. А как раз на Южном полюсе атмосферные показатели измениться 
не должны – это метеорологам давно понятно. 

Сама возможность ядерной войны достаточно хорошо известна – Третья мировая как раз в плане масонов 
(«План Пайка») как последний и завершающий этап на пути к Мировому господству и полному воцарению 
на планете масонской власти короля Зла - Люцифера. Первые две мировые войны они уже организовали, 
погубили десятки миллионов людей и нажились на этом, получив фактически неограниченную финансовую 
власть. Финансово-экономическое могущество иудейской элиты дополнилось политическим влиянием – 
к руководству основных мировых держав привели своих ставленников, а второстепенные страны просто 
подмяли под себя, сделав их своими данниками. Везде господство иудомасонов, только исламский мир 
ещё сопротивляется. Потому последние десятилетия иудомасоны методично готовили Третью мировую войну. 

Чтобы в этой войне самим выжить, они десятилетиями по всей планете мощные противоатомные убежища 
строили - с запасом пищи на многие годы, с автономными системами жизнеобеспечения и 
ядерным энергоснабжением. Обо всём заранее позаботились. Даже подготовили огромный запас семян 
культурных растений для восстановления земледелия после ядерной войны, и этот запас спрятали под охраной 
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в надёжном скальном укрытии в недоступном месте – на одном из островов архипелага Шпицберген. 
Чтобы гарантированно сохранить «золотой миллиард избранных», и чтоб было чем потом питаться, когда 
запасы кончатся. Такие убежища «элиты» есть везде. Последние годы в России, в горе Ямантау, что в 
районе Белорецка на южном Урале, шло лихорадочное строительство целого подземного города – там 
только тоннелей более 500 (пятисот) километров! И то строительство понять можно – подобные объекты 
у американцев есть в Скалистых горах. Место под такие объекты выбирают особо тщательно, строят долго, 
добротно и основательно из самых прочных материалов, тщательно комплектуют запасы продуктов 
и индивидуальных средств защиты для чрезвычайной ситуации, учитывая каждую мелочь – для такого объекта 
всё может оказаться решающим. 

Об Антарктиде никто никогда не говорил, всё возникло «вдруг», и в такой спешке... Так убежища не строят… 

Кроме того, чем «гостей» кормить? Человеку в сутки нужно не менее 1 кг высококалорийной еды минимум 
– условия на Южном полюсе не как на Багамах, калории нужны. А на всех "гостей" это около 1000 тонн 
(одной тысячи тонн!) каждые сутки! Если это убежище от ядерной войны, то там они не один день сидеть будут, 
а годы. Забросить на Южный полюс МИЛЛИОН ТОНН еды? Да еще почти столько же 
материалов жизнеобеспечения. О стройматериалах даже и не заикаюсь – там цифры вообще 
умопомрачительные, одни шлюзовые системы высокопрочных дверей десятки тонн весят. 
Правда, еду можно везти в виде готовых сублиматов – только добавь воды, и из килограмма сублимата получится 
от 20 до 50 кг пищи. А на Южном полюсе воды – море! Под ногами – целый океан 4-х километровой 
глубины чистейшей воды в виде льда. Только растопить и нагреть надо. Тоже вариант – объёмы перевозок 
резко сокращаются. Новая авиационная антарктическая транспортная система это смогла бы перевезти, но 
зачем всё возить самолётами из Кейптауна? Можно морем доставить грузы до станций на побережье, а оттуда 
– самолётами на полюс. Проще и надёжнее. А как огромные объёмы стройматериалов завозить? Тоже 
авиацией? Сомнительно… 

Однако, в спешке развивают именно кейптаунский авиационный транспортный «мост», который 
сначала построить надо, запустить, а потом и возить. Получается, только людей перевезти? На всё время нужно, и 
на перевозку тоже. А вот времени-то и нет… Не похоже это на убежище… 

А спешка такая, что «золотой миллиард» вдруг «усох» до размеров «золотого миллиона», а это всего-
навсего 0,014% населения Земли. Получается, 1 человек из 7.000. Это уже не «избранные», а «избранные 
из избранных» - например, из города с населением 100.000 жителей этих можно вывезти на одном 
микроавтобусе типа «Газель» - всего 14 человек! Так что билет в Антарктиду далеко не для всех, даже у кого 
есть миллионы и сотни миллионов, даже миллиарды. Только для особо избранных и богатых. Например, для тех 
же масонов и их иудейских «триллионеров». Я не оговорился: - не «миллиардеров», а именно «триллионеров» - 
в «золотой иудейской пирамиде» и такие состояния – не редкость… 

Есть такой негодный и дрянной канал – «МТV» - там одна муть и дрянь идёт, в том числе и россказни о 
«звёздах» эстрады и кино, таких, как Р.Гир и Д.Робертс. Они на своих "мультяшках" миллиарды заработали. 
Под соусом "причуды богатых" там рассказывают, что сейчас у «зёезд» мода пошла - строить 
противоатомные убежища от... инопланетян! Занятно... есть деньги, но «звёзды для дураков» билета 
в Антарктиду недостойны, так хотя бы доступ к информации имеют? А с чего бы это они стали денежки на 
чепуху тратить? 

Вот это и занятно: - говорят, от инопланетян? Так это для обороны от них антарктический спецназ подготовили? 

Если бы у Земли появился космический флот Люцифера, то взлётно-посадочные полосы земных аэродромов 
давно бы покраснели от ковровых дорожек, а медь оркестров плавилась бы от восторженных маршей. Но этого 
нет. Вместо этого – напряжённая гонка космических вооружений и средств наблюдения за 
космическим пространством, сокрытие всего, что происходит у Земли и в Солнечной системе, сокрытие правды 
об НЛО, и ложь, ложь, ложь… Власть имущие от народа всё скрывают, а сами лихорадочно готовятся к 
отражению атаки из космоса. 

Какие силы подошли к Земле? Теперь там их так много, что в любом районе планеты в любое время суток 
можно наблюдать НЛО и прочие летающие объекты. Особенно звёздной ночью, когда небо чистое. Мы говорили 
об этом и писали, что к Земле подошёл Объединенный Космический Флот Галактики Свастики 
(Галактика «Млечный Путь» - «молоко коровы Зимун»), и это Флот Создателя – Бога Правды! Создатель пришёл 
с рассветом Сварога с намерением очистить нашу планету от всей злобной нечисти, и провести Праведный Суд. 

Так это Бога Правды так боятся земные мерзавцы? Это против Него готовят космические вооружения 
и антарктический спецназ? Похоже… 

В связи с этим есть вторая версия антарктической суеты: на Южном полюсе спешно строятся «Врата 
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межмирья», чтобы через них сбежать с Земли от неотвратимого Божьего Суда и неизбежной расплаты за 
все преступления против людей, что совершила эта мафия за истекшие тысячелетия ночи Сварога. Потому 
и «воздушный мост» нужен, и новые аэродромы, самолёты, высокоширотная спутниковая навигация. 
Дабы «избранных из избранных» безопасно к «Вратам» доставить. 

«Врата межмирья» – фантастика? В этом нет ничего фантастического – ещё Перун о них говорил, и именно 
через подобные Врата на плато Гизы на Землю в своё время ворвались орды Исиды. Кто же изучил и 
освоил Теорию многомерного пространства, легко поймут их принцип работы. Нет там ничего сложного, 
чуть подумать надо и «мозгами пошевелить» – какая уж тут «тайна»? 
Полагаю, что любому понятно, что если существуют два источника волновых колебаний, одинаковых по частоте, 
то меж ними в режиме резонанса возникают стоячие волны. А если это в пространстве Ретро? Там колебания 
по структуре передаются мгновенно, независимо от расстояния – времени и расстояния для Ретро не 
существует. Если на эти источники наложить одинаковую кодовую модуляцию, то резонанс будет только меж 
ними, и ни с какими другими – вот вам и «адрес» для «звёздных врат». А если оба эти источника 
имеют одинаковые размеры излучающих колец, то меж ними образуется «труба». Поскольку в Ретро расстояние 
и время – ноль, то переход по этой «трубе» осуществляется мгновенно, словно через дверь шагнул в другую 
комнату. И не имеет значения, на каком расстоянии эти «двери» находятся – будь это километры или сотни, 
тысячи световых лет. 
Поддержание резонансной частоты кольца много энергии не требует – достаточно небольшого 
мобильного источника. Даже можно одно кольцо вообще не оснащать источником энергии, а использовать его 
в режиме пассивного резонатора. 

И что тут сложного? Всё просто… прекрасно подходит для условий дефицита энергии на Южном полюсе планеты… 

Правда, по кольцам Врат есть некоторые ограничения, накладываемые на их эксплуатацию. Речь идет о 
взаимной ориентации плоскостей колец. Это тоже понять несложно, тем более, что можно быстро 
провести наглядный опыт. 
Возьмите обычный презерватив, вставьте в него у основания и конца два подобных по диаметру кольца и 
немного растяните. Что образовалось между кольцами? Труба. Это если кольца почти параллельны друг другу, а 
их оси смотрят друг на друга. А что будет, если одно из колец встанет к другому под углом 900? Получится не 
труба, а щель. Что в неё пролезет? Таракан? 

А если Врата находятся на поверхности планеты, имеющей вращение? Вместе с планетой и Врата 
вращаются, постоянно изменяя своё положение относительно других Врат, что на иной планете. Потому у 
таких Врат есть свои часы работы, или «окна допустимости эллипса», когда «труба» имеет полный 
(допустимый для перехода) размер. Совершенно безразлично, находится ли та звезда в оптической видимости 
на небе, либо с другой стороны Земли – экранирование материей для Ретро не имеет никакого значения, 
можно даже сквозь ядро планеты пролететь, главное, чтобы было соблюдено условие взаимного 
расположения плоскостей и осей колец. 
Если же Врата разместить на полюсах, то «окна допустимости» значительно расширяются – такие Врата 
могут работать на приём или передачу непрерывно многие дни и даже месяцы. 
На Северном полюсе у Земли океан, а вот Южный полюс планеты – место для Врат идеальное! 

Власть имущим неизвестны «звёздные врата»? А откуда же столько информации по ним во многих 
источниках? Дыма без огня не бывает… 

Но есть ещё и третья версия, объединяющая две первые: «элита» готовится сбежать с Земли от Суда, 
устроив здесь прощальный «ядерный фейерверк» – а чего уж тут жалеть какую-то планетку и людишек на ней, 
коль с царствием Люцифера такой «облом» случился… 

И все эти три версии вполне логичны. 

Теперь остановимся, передохнем и дадим этой информации оценку – что это означает? 

Прежде всего, это значит, что: 

1.  Власть имущим прекрасно известно, что к Земле подошли Высшие, а не Люцифер, на 
приход которого они так надеялись; 

2.  «Элита» власть имущих готовится сбежать с планеты, а на Земле устроить ядерную бойню; 
3.  Каждый житель Земли имеет право сам решать, подчиниться Создателю или нет, однако 
власть имущие скрывают от людей Земли информацию о Высших, заменяя правду 
привычной ложью и самовольно взяв на себя «право» решать за всех; 

4.  Само население планеты власть имущие фактически приговорили к смерти, обрекая всех 
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на неизбежную гибель в ядерной войне. 

Вот так… 
Своей лихорадочной деятельностью в Антарктиде и вокруг неё они только подтверждают это – 
никакая пропагандистская деятельность больше не нужна – достаточно просто проанализировать, чем 
заняты власть имущие, и сделать выводы. 

Информация о предстоящем событии значима тогда, пока есть время что-то исправить – 
при наступлении события она уже не имеет никакого значения: всё и так ясно любому. 

Многочисленным холуям и прислужникам власть имущих, особенно так называемым 
«силовикам» и чиновникам государственного аппарата управления, нужно понять, что 
высокие начальники их уже предали, продали и приговорили к смерти вместе с семьями – 
в Антарктиду им билета не дадут. 

Что теперь делать? Надеяться отсидеться в убежищах типа Ямантау? Бесполезно: - Высшие и там 
достанут… Стреляться? Сучить веревки и натирать их мылом? Травиться с отчаяния таблетками? Стрихнину 
тогда уже не достать будет… 

Прежде чем исполнять приказы предавших вас начальников, в том числе о применении 
ядерного оружия, подумайте о своих детях: им-то за что такая судьба? Вы отнимаете у них шанс 
и право жить. 
Подумайте, прежде чем нажимать кнопку… 

Ваши начальники и эта «элита» далеко не уйдут – Высшие не допустят, да и вы сами с удовольствием 
пристрелите этих мерзавцев, когда всё поймете сами. И разве сложно, например, командиру подводной лодки 
или дивизиона стратегических ракет отправить ядерную боеголовку или несколько, «для верности», на 
Южный полюс? Точные координаты любой школьник знает... 

Высокопоставленные мерзавцы потому и врут, скрывая правду, что боятся вас и всего народа. 

А что с антарктическими «беженцами»? 

Опять информация с «той» стороны, от Асефа: 

- антарктические Врата ориентированы на планету Урене системы Сириуса... 

Вот тебе на! Одно только это сообщение проясняет очень многое: - из-за внезапно раннего появления 
Флота Создателя у Земли, на два года раньше управившиеся с реклостером и перекрывшие все ходы/выходы 
с Земли и существующих Врат, с Земли не успели вывезти желтых «советников». Здесь «застряло» несколько 
сот тысяч зректоидов в телах людей и самих зректов. А зректоиды преимущественно с Урене - ещё Асеф участвовал 
в программах их внедрения, ранее рассказывал. Это действительно - проблема! 
Вот с Урене и предложили земным масонам через иллюминатов некую «техническую помощь» в отражении 
атаки Флота Создателя в обмен на срочное строительство упрощенных Врат в Антарктиде и помощь в 
эвакуации зректоидов - чтоб своих спасти - вот что главное! Заодно и гарантировали прием масонской 
верхушки. Оказывается, именно Асеф предложил Урене такую идею, консультировал и помогал с договором 
по своим связям с еврейством и масонами. 

Одна проблема решается, но там есть ещё одна, - проблема свидетелей из масонов и евреев. Вот ещё информация 
от Асефа: 

- на Урене уже принимали первых "гонцов" с Земли, всё показали и отправили обратно. Принимали 
в волновые линзы - масоны понятия не имеют о многомерном пространстве, и о том, что без линзы их 
тела там просто мгновенно сгорят - это всё равно, что в вашем пространстве их засунуть на ядро планеты 
с 15.000 градусами температуры. Когда пойдёт массовая эвакуация, именно так и будет - наши 
зректоиды окажутся дома, и земные тела им будут не нужны. А земные масоны сгорят, а их души пойдут 
на топливо в реакторы Урене - из ловушек они никуда не денутся. Гарантия. Нам эти масоны там зачем? 
Это на Земле они что-то значат, пока людьми командовали в нашу пользу, а там - обуза. А так с них и 
толк будет, как дармовой источники энергии, и заодно избавимся от опасных свидетелей наших дел 
на Земле. Самое интересное, что они все это сами делают себе такую участь своими руками... 

Во как!!! Самых знающих масонов обо всех преступлениях против человечества Земли, всю верхушку 
«золотой пирамиды» хотят сжечь на Урене вместе с душами - и все концы в воду! 

М… да… вот это судьба их ожидает – «из огня да в полымя!» 
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- устройство пока не работает, и на Урене не открывают. Высшие здесь не мешают проекту, потому на 
Урене возникли опасения, что Высшие так делают намеренно, чтобы дождаться открытия Врат и 
забросить на Урене фаш-разрушитель. Там хорошо помнят историю… 

Да… об этом Перун тоже рассказывал, почему с тех пор и прекратили использование Врат. 

Как бы там ни было, и что бы ни было, ясно одно – история с антарктическими Вратами давно «накрылась 
медным тазом», а вся эта суета вокруг них – пустая затея. Но опасная. В чём? Раненный зверь, поняв 
свою обречённость, способен натворить много бед. 
Зректоиды, которых много в государственных системах управления, науке и оборонном комплексе, всячески 
будут настаивать на продолжении проекта – это их шанс спастись. И больше ничей, – для людей это погибель. 
Пока шанс есть, они будут вести себя терпимо, а как шанс исчезнет… 

Мы смотрим на эту возню совершенно спокойно: Создателя мы никогда не хаяли, оставаясь 
ему верными в любой ситуации, и нам Его бояться незачем – мы всегда честно сможем смотреть 
ему в глаза. Наша совесть чиста. 

Земля – наша планета, дана нам Создателем, и всегда была планетой трудовых и честных людей, а 
не планетой воров и жуликов – паразиты здесь временно, и их время истекло. 

Нам с Земли бежать некуда и незачем – это наш родной дом, и мы из него никуда не уйдём. 

Мы ничего не боимся: - ни ядерного пламени, ни псов-силовиков. За нами – Правда!!! 

Даже в случае гибели наши души будут жить, и мы вновь и вновь будем возрождаться, и 
приходить на родную Землю созидать новый мир честных людей. 

А разной там «элите» и мерзавцам иже с ними советуем ещё и ещё раз крепко подумать и сдаться на 
милость Создателя – иначе вам ничего не останется, как ещё живыми самим себе реквием заказывать… 

С уважением к честным людям, 
Ю. Бабиков 

31.03.2008 

Скачать статью в виде ZIP-архива (29,9 Кбайт) 
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УГЛУБЛЕНИЕ и УСКОРЕНИЕ РАЗДЕЛЕНИЯ ПО РАССВЕТУ СВАРОГА
Практически здоров от прежней болячки, нахлынувшей в конце января и мучившей в феврале, но 
небольшая отечность ноги продолжает держаться. В чем причина? 

В поиске причины отметили интересную особенность: - Мастер и теоретик Научной КосмоЭнергетики (НКЭ - 
новое направление, обуславливающее развитие прежней космоэнергики от "шаманства" в сторону 
научно обоснованных методик теории многомерного пространства и волновой медицины) Ольга Большакова 
еще дней 10 назад сделала обобщающий вывод, что в последнее время одинаковые или схожие 
симптомы недомогания у здоровых людей и заболевания у ослабленных возникают словно по команде "все вдруг" 
- явно есть обобщающая связь, и она связана с внешним волновым полем. 
Плюс к этому выявлена цикличная зависимость усиления и ослабления симптоматики в соответствии 
с изменяющимся фазами Луны. Сказывается добавка отраженного от нее солнечного излучения. Это 
и настораживает - "добавка" небольшая, а влияние стало очень заметным, чего ранее не наблюдалось. 
Из моего общения по теме со знакомыми, работающими на телеведении, обращает на себя внимание 
интересный факт: - в последнее время у гримеров практически удвоился расход грима, связанный с тем, что 
его стало больше расходоваться на гримирование дикторов, чтобы скрыть отечность лиц. Многие жалуются, 
что именно в последнее время с утра сильно отекают конечности и лицо - отеки связывают, как обычно, "с погодой". 
Аналогичные сообщения о "синдроме погоды" и связанных с ним недомоганиях, отеках, отмечаются и в переписке 
с коллегами по всей России. 

Продолжается тенденция увеличения частот Шумана - а именно она характеризует обобщенную 
характеристику состояния ионосферы и соотношение ее с "альфа-" и "бета-частотами" головного мозга человека. 
В научных кругах существует мнение, что при повышении уровня частоты Шумана до 40 (сорока) 
единиц человеческий мозг просто не выдержит. 

Все это позволяет сделать неутешительный вывод: изменение внешнего волнового поля в 
сторону повышения его частоты подошло к критической черте пластичности 
(приспособляемости) человеческого организма. Дальнейшее повышение частоты 
внешнего волнового поля неизбежно приведет к росту заболеваемости и массовой 
смертности населения планеты. 

Дай бог, если я ошибаюсь, но во многих предсказаниях на эти годы, в т.ч. и М.Нострадамуса, говорится именно 
об этом... 

Рост смертности заметен уже сейчас, и специалисты НКЭ отмечают, что по известным им случаям 
просматривается прямая зависимость с функцией совести души - внешние критические условия 
высокочастотного волнового поля заставляют людей пересматривать свои жизненные позиции духовности 
по отношению к морали совести и Правде. 
Например, при использвании специалистами НКЭ частоты "РОД" высокочастотного излучения блока 
Перуна системы Славянского Сварожьего Круга автоматически запускается механизм ускоренного 
выбора (времени осталось очень мало) перед всеми членами рода данного человека - эффект 
телепатического резонаса по родственной крови. Тут же с родственниками, где бы они не находились, в 
Италии, например, формируются экстремальные ситуации (автомобильные аварии, происшествия - 
машины вдребезги, но все живы), что заставляют человека делать ускоренный выбор. 

Если это так, то разделение по Рассвету Сварога среди людей приобретает новый и 
грозный качественный уровень... 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

07.04.2008 

<< На первую страницу 
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Ю. Бабиков 
08.04.2008

По форме айсбергов в Антарктид
(или как нарезать ледники на ровные прямоугольники и спустить их в океан)

Здравствуйте, Юрий Анатольевич! 

На форуме "Дорогой Прометея" ребята нашли интереснейшую информацию: 

PRO     Дата: Пятница, 04.04.2008, 14:14 

http://www.youtube.com/watch?v=HzJ2mqVdThU 

У кого какие мнения насчет такой слишком правильной формы льдин? 

По этой ссылке находится короткий, но очень интересный видеоролик. Я сделал 4 скриншота с этого 
ролика, которые прилагаю ниже. Там с вертолёта снята панорама расколовшегося огромного айсберга. 
Идеально правильная форма раскола действительно вызывает подозрения: 
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-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1.  То, что материковый антарктический лед начал усиленно сбрасываться именно в последние годы, сомнений 
не вызывает – информации по теме только за истекшие 8 лет было очень много. 

2.  Даже было подсчитано, что от этого количества льда уровень Мирового океана должен был бы подняться на 1 
метр, но этого не произошло. Причины я уже объяснял в своих статьях – объемы сброшенного льда 
компенсировали объемы вывезенного грунта осадочных пород океанического ложа для 
реклостера. Кальцинирование этих пород тоже не проблема – как кальцинировались, так и раскальцинируют. 

3.  В печати проскальзывали сообщения о том, что полярниками в Антарктиде именно в последние годы 
были зафиксированы сильные вспышки подо льдом – это даже связывали с деятельностью неких непонятных 
сил, умышленно провоцировавших сброс гигантских масс льда, и применявших для этого технологии, 
ещё недоступные нынешней цивилизации Земли. 

4.  На представленных фотографиях из этого видеоролика сама форма айсбергов и особенно, как по одной 
ниточке, идеально ровные километровые разрезы их внешних стен (бортов), свидетельствуют о том, что 
здесь действительно применялись технологии, указанные в п.3. Так что как в умышленном сбросе 
антарктического льда, как и в том, что для этого применялись внеземные высокоразвитые технологии – 
теперь сомнений нет. Доказательство – эти фотографии. 

Как можно достичь такого идеального реза? На небольшой льдине – распилить её раскалённой струной. Но 
для этого нужно ровное основание и зазор, где можно эту струну протащить. Как и то, что для такого ровного 
слома потребуется опять же ровный "стол". 
Для небольшой льдины, скажем, на пределе, – толщиной в десятки метров, это ещё можно представить. Но 
здесь речь идет о километрах длины айсберга и его толщины – съемки айсбергов велись с вертолёта, и сама 
скорость изменения панорамы отражает как скорость, так и высоту полёта – для обычного вертолёта это не 
более 200-230 км/час. Теперь нужно учесть, что над водой только видимая часть айсберга, только 1/9 
его фактической толщины – он в 9 раз толще того, что мы видим. 
Можно ли нарезать такой "кирпичик" струной? Нет, нереально. 
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А мощным лазером? Тоже нельзя – во-первых, антарктический лёд очень чистый, как и снег на нём, имеет 
высокое альбедо отражающей поверхности – лазерный луч просто отразится от снега. А если что и проплавит, 
то только небольшую канавку, далее луч рассеивается и отклоняется во льду как в несовершенной оптической 
среде, имеющей существенные искажения. 

Кто наблюдал ледоход на свободной, "незарегулированной" Волге или подобных по величине реках? 
О водохранилищах здесь речь не идет – там лёд как на озере, а не как на реке – разница большая. Это не 
тот "ледоход", как сейчас, когда из-за тёплых зим и тепловых сбросов крупных городов река "замерзает" условно 
– сплошного и прочного ледового покрытия нет – на десятки километров вниз по течению тянутся 
сплошные промоины, по которым даже в короткие лютые морозы ходят суда. 
Это настоящий ледоход после настоящей морозной зимы, когда на реке незыблемо стоит сплошное и 
мощное ледовое покрытие. Вода под ним течет со скоростью 5 км/час у берега и до 8 км/час на стрежне. И вдруг 
по всей реке раздается гулкий удар, как от пушечного выстрела – и в одно мгновение всё приходит в 
движение. Сначала просто подвижка льда, всё остановилось, потом по нему заструились трещины, 
раскалывая монолит покрытия на большие ледовые поля. По границе этих трещин поля трутся друг о друга, 
ломая лёд в кашу – и вот поля снова двинулись и пошли в непрерывном движении. Величественное 
зрелище, особенно если точка наблюдения на высоком берегу, метров эдак 40-50 над рекой, да ещё на 
излучине, когда река всё несет на тебя. Всё как на ладони – огромные километровые ледяные белые поля, 
на которых видны натоптанные и наезженные за зиму дороги, вмороженные вешки из тальника (чтоб ночью в 
пургу не сбиться с дороги, и не погибнуть), даже бегают какие-то звери, не успевшие уйти со льда (видел и лосей, 
и лисиц – всегда сумеют уйти даже с движущегося льда) плывут прямо к тебе. Двухметровый по толщине 
ледовый монолит врезается в берег и под давлением всей массы поля вдруг начинает ползти на него. 
Картина завораживающая: льдины с грохотом упорно ползут на берег, срезая перед собой грунт, срезая, как 
спички, телеграфные столбы и деревья, словно гигантский бульдозер. Льдины ползут друг на друга, 
образуя величественные торосы, крошатся в месиво осколков. 
А как поле вытолкнет эту массу на берег, обломится у берега, и лёд по кромке начинает новое движение, уходя 
вдоль берега прочь, при этом растирая береговой припай в порошок. 
Когда поле пройдет, и на воде только крошево льда, не представляющее такой опасности, как движущееся 
большое монолитное ледовое поле, можно подойти к свежим торосам и изучить лед. 

Оказывается, он разный! 

Есть крепкие льдины прозрачного льда двухметровой толщины – сколько ни бей, не расколешь. Лед прозрачный, 
но когда смотришь через него, искажения изображения в водном льду очень сильные – световой 
луч идет не по прямой, а по произвольной траектории. Но и он постоит день-два под солнцем, и тоже 
будет таким же, как соседние льдины. 
А вот они и интересные, особенно для нас, в детском возрасте. Подойдёшь к такой глыбе выше тебя ростом – "кя!" 
по ней ногой, как в кино о карате, и льдина с грохотом рассыпается! Почему мы такие и искали – побаловаться. 
А почему она рассыпается? 
Да дело в том, что у неё по сечению очень интересное строение: сверху небольшой слой снега, под ним 
сантиметров 20-30 слой прочного льда, а ниже – вся толща льда состоит из ледовых игл, плотно собранных друг 
к другу, как «пазлы» в мозаике. Тронь – и рассыпается! 
Вот по этим участкам и трещит ледовое поле, вот здесь и "ахиллесова пята" весеннего ледового покрытия. 
Откуда образовались эти иглы? Это работа весеннего солнца – лучи прожгли лед вертикально вниз. Вниз – 
только общее направление, а форма и размеры игл произвольные из-за оптических искажений во льду – 
ровных "резов" нет. 

Мы, с самого детства жившие у Волги, знали как "отче наш", что весенний лёд очень опасен и коварен, имея в 
виду эти "иглы". Внешне лёд нетронутый и крепкий, спокойно идёшь по нему. А сделаешь очередной шаг, и 
вдруг под тобой лед рассыпается на эти самые "иглы", и ты по шейку в воде! Из такой майны ледовой 
каши самостоятельно выбраться невозможно, как и опасно подойти к ней – кромка льда под руками и под 
ногами постоянно обламывается иглами. Пытаться плыть по такой майне тоже невозможно – всё забито иглами. 
У нас даже были случаи гибели людей в эту пору по этой причине, прямо на "караванке", где суда на зимовке 
стоят. Нужно было идти по дощатому настилу трапов, а он пошел напрямую, по льду... Верёвка нужна, а где её 
взять? Пока за верёвкой бегают, человек в этой ледяной каше уже скрылся... На глазах у десятка 
беспомощно взирающих людей. 
Даже когда по весне ходили на рыбалку на озёра, где спокойнее со льдом, всегда с собой брали длинную и 
прочную веревку. 

Так что ровно разрезать лазером многометровый, а тем более километровый лёд никак не получится. 

Как же его резать? 
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Нужен мощный источник излучения, дающий ровный луч, для которого материя льда абсолютно прозрачна 
и оптические искажения во льду не имеют никакого значения. Но это излучение должно действовать на лёд – 
иначе как же его резать. Да и надо резать ли вообще? Если расплавить ледник при резке, то лёд снова тут 
же смёрзнется по всей своей километровой толщине – резать плавлением нельзя – бесполезно. 
Поэтому его плавить не надо – достаточно при минусовой температуре просто изменить саму структуру льда, 
сделав её подобной фирну. Потом, когда надо будет, лёд сам расколется по этой изменённой структуре. 

Что это такое? Что за "фирн"? 

ФИРН (нем. Firn), плотный зернистый снег, образующийся на ледниках и снежниках выше снеговой 
границы вследствие давления вышележащих слоев, поверхностного таяния и вторичного замерзания воды, 
просочившейся в глубину. 

Термин возник в Альпах у гляциологов, изучавших ледники, их движение, а также снежные лавины. Оказалось, 
что снег может лежать на склонах гор спокойно, не представляя никакой опасности, пока солнце чуть не 
пригреет, немного снега, тонким слоем в его толще проплавится, замерзая снова в лёд, но уже в виде 
маленьких шариков. Вот теперь лавина стала опасной – достаточно шёпота или кашлянуть, чтобы она покатилась 
по этим шарикам, как на подшипниках. 

Так же и в Антарктиде, чтобы нарезать многокилометровую толщу льда на аккуратные прямоугольники и 
сбросить миллионы кубических километров материковых ледников в океан, достаточно иметь лазер 
витонного диапазона, модулированный по частоте атомов водорода или кислорода, 
составляющих лёд. При облучении таким лазером происходит псевдо "плавление" льда – повышается 
частота колебаний его атомов, а при прекращении излучения лед снова замерзает, но уже в шарики. 
Для образования этих шариков витонный лазер необходимо дополнить торсионным структуратором – вода 
(псевдо ожиженный лед) структурируется прекрасно, доказывать нет необходимости. 

Вертикальные резы – по ним ледник сам расколется в океане на аккуратные прямоугольники. 

Горизонтальный рез в основании ледника с небольшим уклоном к океану по рельефу местности – теперь 
пальцем толкни, и ледник сам поедет в океан. 

Просто? Нет тут ничего сложного – просто думать нужно. 

Доказано!!! 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

08.04.2008 

Скачать статью в виде ZIP-архива (168 Кбайт) 

<< На первую страницу 
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Алексей Евдокимов

Хлеб, которым нас убивают
Наши прадеды говорили: "Хлеб - Дар Божий". Но пекли они его отнюдь не на термофильных дрожжах. Эти 
дрожжи появились ещё до войны. Учёные, которые занимались изучением этого вопроса, натолкнулись 
в Ленинской библиотеке на источники из гитлеровской Германии, где говорилось, что эти дрожжи 
выращивались на человеческих костях, что если Россия не погибнет в войне, то она погибнет от дрожжей. 
Нашим специалистам не позволили сделать ссылки на источники, скопировать их. Документы были засекречены! 

Итак, если термофильные дрожжи появились недавно, то с помощью чего выпекали квасные хлеба в 
глубокой древности и в недавнем прошлом? Знаменитые крестьянские закваски готовили из ржаной муки, 
соломы, овса, ячменя, пшеницы. До сих пор в глухих деревнях сохранились рецепты приготовления хлеба 
без сегодняшних дрожжей. Именно такие закваски обогащали организм органическими кислотами, 
витаминами, минеральными веществами, ферментами, клетчаткой, пектиновыми веществами, биостимуляторами. 

Выпечка хлеба в народной кухне была своеобразным ритуалом. Секрет его приготовления передавался 
из поколения в поколение. Практически каждая семья имела свой рецепт. Готовили хлеб примерно один раз 
в неделю на различных заквасках: ржаных, овсяных. Хотя хлеб получался грубее, но использование 
неочищенной ржаной муки способствовало сохранению в нем всех полезных веществ, которые содержатся в 
злаках. А при выпечке в русской печи хлеб приобретал незабываемый вкус и аромат. Такой хлеб не зачерствеет и 
не заплесневеет и через год. 

Но вот уже несколько десятилетий хлеб пекут по-другому. И используют для этого не природные закваски, 
а выдуманные человеком термофильные дрожжи, сахаромицеты. Технология их приготовления - 
чудовищная, антиприродная. Производство пекарских дрожжей основано на размножении их в 
жидких питательных средах. Мелассу разбавляют водой, обрабатывают хлорной известью, подкисляют 
серной кислотой и т. д. Странные методы, надо признать, используются для приготовления пищевого продукта, 
к тому же, если учесть, что в природе существуют естественные дрожжи, хмелевые, например, солод и т.д. 

Давно уже забили тревогу учёные всего мира. Раскрыты механизмы негативного воздействия 
термофильных дрожжей на организм. Посмотрим, что такое термофильные дрожжи- сахаромицеты, и какую 
роль они играют в ухудшении здоровья тех, кто употребляет в пищу продукты питания, приготовленные с 
их применением. 

Дрожжи-сахаромицеты (термофильные дрожжи), разновидности которых употребляются в 
спиртовой промышленности, пивоварении и хлебопечении, в природе не встречаются. Сахаромицеты, к 
несчастью, являются более стойкими, чем тканевые клетки. Они не разрушаются ни в процессе приготовления, 
ни слюной в организме человека. Дрожжевые клетки-убийцы, клетки-киллеры убивают чувствительные, 
менее защищённые клетки организма путём выделения в них ядовитых веществ малого молекулярного веса. 
Токсичный белок действует на плазменные мембраны, увеличивая их проницаемость для 
патогенных микроорганизмов и вирусов. Дрожжи попадают вначале в клетки пищеварительного тракта, а 
потом уже в кровяное русло. Термофильные дрожжи размножаются в организме в геометрической прогрессии 
и позволяют патогенной микрофлоре активно жить и размножаться, угнетая нормальную микрофлору, 
благодаря которой в кишечнике могут вырабатываться при правильном питании и витамины группы В, 
и незаменимые аминокислоты. Грубейшим образом нарушается деятельность всех органов пищеварения: 
желудка, поджелудочной железы, желчного пузыря, печени, кишечника. 
Желудок изнутри покрыт особой слизистой оболочкой, устойчивой к действию кислоты. Однако если 
человек злоупотребляет дрожжевыми продуктами и кислотообразующей пищей, то желудок не может долго 
этому противостоять. Ожог приведёт к образованию язв, появится боль и такой распространённый симптом, 
как изжога. 
Использование в пищу продуктов, приготовленных на основе термофильных дрожжей, способствует 
образованию сгустков песка, а затем и камней в желчном пузыре, печени, поджелудочной железе, 
образованию запоров и опухолей. В кишечнике нарастают процессы гниения, развивается патогенная 
микрофлора, травмируется щёточная кайма. Замедляется эвакуация токсических масс из организма, 
образуются газовые карманы, где застаиваются каловые камни. Постепенно они врастают в слизистые 
и подслизистые слои кишечника. Секрет органов пищеварения утрачивает свою защитную функцию и 
снижает пищеварительную. Недостаточно усваиваются и синтезируются витамины, не усваиваются в должной 
мере микроэлементы и важнейший из них - кальций. 
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Врачи с прискорбием отмечают критическое снижение уровня кальция в крови у детей. Если раньше он составлял 
9-12 единиц (в норме), то сейчас не достигает и 3! Патогенные микроорганизмы проникают через стенку 
кишечника и попадают в ток крови. Микробная, грибковая, вирусная, паразитарная флора с лёгкостью внедряется 
в организм. Нарушаются обменные процессы на клеточном уровне. Изменяется биохимический состав крови. 
В плазме крови появляется тина. Замедляется движение крови по сосудам, образуются микротромбы. 
Изнашивается лимфатическая система. Нервная ткань претерпевает всевозможные дистрофические изменения. 

Ещё одно серьёзное заболевание - ацидоз, нарушение кислотно-щелочного баланса. Нарастают 
усталость, раздражительность, появляются быстрое физическое и умственное утомление, тошнота, горечь во 
рту, серый налёт на языке, гастрит, черные круги под глазами, боли в мышцах от избытка кислоты, 
потеря эластичности мышц. Организм борется с ацидозом, затрачивая массу энергии на восстановление 
кислотно-щелочного равновесия за счет самого себя, усиленно растрачивая важнейший щелочной резерв: 
кальций, магний, железо, калий, натрий. Изъятие щелочных минеральных элементов из костей скелета 
неизбежно приводит к их болезненной хрупкости, что является одной из главных причин остеопороза в 
любом возрасте. 

И, наконец, анатомические нарушения. В норме сердце и лёгкие и нижележащие органы - желудок и печень, а 
также поджелудочная железа получают мощный массирующий энергетический стимул от диафрагмы, 
которая является главной дыхательной мышцей, взлетающей до 4-го и 5-го межрёберья. При дрожжевом 
брожении диафрагма не достигает нужного объёма колебательных движений, занимает вынужденную 
позицию, сердце располагается горизонтально, нижние доли лёгких сдавлены, все органы пищеварения 
зажаты чрезвычайно раздутым газами, деформированным кишечником. Часто желчный пузырь покидает 
своё ложе, изменяя даже форму. В норме диафрагма, совершая колебательные движения, способствует 
созданию присасывающего давления в грудной клетке, которое притягивает кровь от нижних и 
верхних конечностей и головы на очищение в легкие. При ограничении её экскурса процесс должным образом 
не происходит. 
Всё это вместе способствует нарастанию застойных явлений в нижних конечностях, малом тазе, голове и приводит 
в итоге к варикозному расширению вен, тромбообразованию, трофическим язвам и к дальнейшему 
снижению иммунитета. 

Достоин внимания опыт французского учёного Этьена Вольфа. Он в течение 37 месяцев 
культивировал злокачественную опухоль в пробирке с раствором, в котором находился экстракт 
ферментирующих дрожжей. В это же время 16 месяцев культивировалась в таких же условиях вне связи с 
живой тканью, опухоль кишечника. В результате эксперимента выяснилось, что в таком растворе размер 
опухоли удваивался и утраивался в течение одной недели. Но как только из раствора удалялся экстракт, 
опухоль погибала. Отсюда был сделан вывод, что в экстракте дрожжей содержится вещество, стимулирующее 
рост раковых опухолей (газета "Известия"). 

Нельзя обойти молчанием и такой вопрос. Куда исчезла мука из цельного зерна, из которой пекли хлеб 
наши предки? Только мука из цельного зерна содержит в себе витамины группы В, микро- и макроэлементы 
и зародыш, который обладает фантастическими лечебными свойствами. Рафинированная мука лишена и 
зародыша, и оболочки. Вместо этих, природой созданных, целебных частей зерна в муку добавляют 
всевозможные пищевые добавки, химическим путём созданные заменители, которые никогда не смогут 
выполнить то, что создано самой природой. 
Рафинированная мука становится слизеобразующим продуктом, который комом ложится на дно желудка 
и зашлаковывает наш организм. Рафинирование - процесс дорогостоящий, затратный, при этом убивающий 
живую силу зерна. И нужен он только для того, чтобы как можно дольше сохранить муку от порчи. Мука цельная 
не может долго храниться, но этого и не требуется. Пусть хранится зерно, а из него по мере надобности 
можно приготавливать муку. 

Чтобы восстановить здоровье нации, нужно вернуться к выпечке хлеба с помощью дрожжей, существующих в 
самой природе, в хмеле, солоде. Хлеб на хмелевой закваске содержит все незаменимые аминокислоты, 
углеводы, клетчатку, витамины Bl, B7, РР; минеральные вещества: соли натрия, калия, фосфора, железа, кальция, 
а также микроэлементы: золото, кобальт, медь, которые участвуют в образовании уникальных 
дыхательных ферментов. 
Видимо, неслучайно хлебные колосья называют золотыми. Хлеб на хмелевой закваске даёт 
максимальный сокогонный эффект, т. е. активно извлекает из поджелудочной железы, печени, желчного 
пузыря ферменты и другие, необходимые для полноценного пищеварения вещества, улучшающие 
моторику кишечника. Человек, употребляющий такой хлеб, наполняется энергией, перестаёт болеть 
простудными заболеваниями, у него выправляется осанка, восстанавливается иммунитет. 

Информация о вреде употребления хлебопродуктов из пекарских дрожжей медленно, но верно входит в 
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сознание людей. Многие пекут хлеб сами. Начинают открываться мини- хлебопекарни. Этот недрожжевой хлеб 
пока дорог, но исчезает мгновенно. Потребности опережают предложение. 

В Рязани по новой схеме начал работать хлебозавод, такое же производство имеется в Ногинске. Всё новое - 
хорошо забытое старое! 

Альтернативные рецепты 

ПРЕСНЫЙ ХЛЕБ 

1.  Способ приготовления пресных лепёшек (лаваш) в домашних условиях. Состав: 1 стакан воды, 2,5 стакана муки, 
1,5 чайной ложки соли (или по вкусу). В воде размешать соль. Тонкой струйкой постепенно всыпать муку в 
солёную воду. Замешиваем тесто. Затем тесту дать постоять (отдохнуть) 20-30 минут. Раскалить сковороду. 
Тоненько раскатать лепёшку. Подсушиваем лепёшку несколько секунд на раскалённой сковороде. Всего 
получается 10-12 лепёшек. Готовые лепёшки необходимо сбрызнуть водой (можно из бытового распылителя), 
иначе они будут хрустящие. Хранить лепёшки лучше в целлофановом пакете в холодильнике не более 3 суток. 

2.  Хлеб из пророщенных зёрен пшеницы. Влажные, пророщенные зёрна пшеницы прессуют в лепёшки, 
затем подсушивают на открытом солнце, можно на горячем камне. 

3.  Пресные лепёшки и булочки на минеральной воде. Это наиболее экономичный способ, он прост и 
доступен каждому. Газированную воду можно приготовить в сифоне или купить любую щелочную 
минеральную воду. Просеять прокалённую муку. Развести минеральной водой. Сформировать лепёшки 
или булочки. Поместить их в предварительно разогретую печь. 

4.  Домашние дрожжи. Берут 100-200 грамм изюма, промывают тёплой водой, помещают в бутылку с 
широким горлышком, заливают тёплой водой, добавляют немного сахара, завязывают сверху марлей в 4 слоя 
и ставят в тёплое место. На 4-5-е сутки начнётся брожение, и можно ставит тесто. Оно должно быть душистым 
и некислым. 

5.  Дрожжи из сухого хмеля. Заливают хмель горячей водой (1:2) и кипятят в кастрюле. Если хмель всплывает, 
его топят в воде ложкой. Когда вода испарится настолько, что отвара останется вдвое меньше первоначального, 
его сцеживают. В остывшем тёплом отваре растворяют сахар (1 ст. ложка на 1 стакан отвара), смешивают с мукой 
(0,5 стакана муки на 1 стакан отвара). Потом дрожжи ставят в тёплое место надвое суток для брожения. 
Готовые дрожжи разливают в бутылки, укупоривают и хранят в прохладном месте. Для приготовления 2-3 кг 
хлеба необходимо 0,5 стакана дрожжей. 

6.  Дрожжи из свежего хмеля. В эмалированную кастрюлю плотно закладывают свежий хмель, заливают его 
горячей водой и варят примерно 1 час, прикрыв крышкой. Затем отвар немного охлаждают и всыпают соли, 
сах. песку и 2 неполных стакана пшеничной муки. Вымешивают массу до гладкости, ставят в тепло на 36 
часов, потом протирают пару очищенных варёных картофелин, смешивают с дрожжами и опять дают побродить 
в тепле день. Готовые дрожжи наливают в бутылки и плотно закрывают пробками. Расход таких дрожжей - 
четверть стакана на килограмм муки. 

7.  Солодовые дрожжи. Не мешает напомнить, что солод - это пророщенное в тепле и влаге хлебное зерно, 
засушенное и крупно перемолотое. 1 стакан муки и 0,5 стакана сах. песку разводят в 5 стаканах воды, добавляют 
3 стакана солода и варят примерно 1 час. Остужают, ещё тёплый раствор разливают в бутылки, 
неплотно прикрывают пробками и на сутки ставят в тёплое место, а потом на холод. Расход этих дрожжей 
на приготовление хлеба такой же, как и дрожжей из сухого хмеля. 

Кто мешает нам проверить эту информацию? И приготовить хлеб или другую выпечку на предложенных 
заквасках или заквасках, которые нам доступны и/или больше нравятся? 

Алексей Евдокимов, 

г. Орёл 
газета "Родовая Земля", 22.09.2006 г. 
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На первую страницу  |  «Мировоззрение или возвращение Прометея»  |  «Накануне»  |  «Круги на полях»

Ю. Бабиков 
01.05.2008

ВНИМАНИЕ! ОПАСНОСТЬ!!! 
ИУДЫ ВО ВЛАСТИ ГОТОВЯТ НОВУЮ ПРОВОКАЦИЮ 

И МАССОВЫЕ РЕПРЕССИИ.

Дополнение

Скорей всего авторство ниже приводимого материала связано с Эдуардом Ходосом (или его окружением) - 
бывшим раввином харьковской синагоги, который сейчас в изгнании из-за покушений и травли на него секты 
хабад. Он активно выступает за то, чтоб эта информация распространялась. 
На эту тему у него написана целая серия книг – «Еврейский синдром». 

Россия на распутье. 

«... I, как глава организации, являюсь его и президента Путина личным раввином. На нас он 
производит впечатление человека, который очень совпадает с нами в понимании роли религии в обществе. 
Д.Медведев - человек готовый практически к любой работе..., поскольку это человек нашего 
иудаистского мировоззрения и огромного опыта...» 
Берл Лаэар - главный раввин России (из материала агентства «Интерфакс») 

Итак, Дмитрий Анатольевич Медведев. 

Что таится за портретом, скупыми мазками нарисованными для нас официальными СМИ? 

Прежде всего, мы с удивлением видим, никакой он не Медведев и никакой не Дмитрий. Всё это не более 
чем прикрытие, своего рода партийный псевдоним, такой же гак, например, Ленин, Троцкий и т.п. В 
системе документации еврейских общин (Ктуба - брачный договор, фиксация обрезания, совершеннолетия), в 
базах данных раввинских судов сей человек ЗНАЧИТСЯ как Менахем Аароновнч Мендель (по паспорту почему 
то русский). Отец Аарон Абрамович Мендель, по паспорту Анатолий Афанасьевич, как можно догадаться, 
тоже записан русским. Мать - Циля Вениаминовна. Жена - Светлана Моисеевна Линник. 

Таким образом, первое, что прямо бросается в глаза, в президенты метит человек, почему-то скрывающий 
своё, настоящее имя, фамилию, национальность, религиозную принадлежность. Избирателям хотелось бы 
знать, почему? Либо он этого стыдится, либо подозревает всё население поголовно в антисимитизме. В 
любом случае прослеживается попытка надуть публику, всучить ей не то, что написано на упаковке. Ведь если 
в конфетной обертке покупатель обнаруживает дерьмо, это уже тянет на уголовную ответственность. Как же быть 
с этим? 

Что же известно о нем еще? Умудрился стать офицером запаса, не служа в армии. К военной службе он 
оказался физически не пригоден - при росте 154 см, вес 45 кг. (кстати, во всех нормальных странах считается, 
если человек не исполнил воинский долг перед страной, он не должен занимать в ней высший пост, просто не 
имеет такого морального права). Дебильный вид маленького дауна обьясняется родством Медведева-Менделя 
с жидовским кланом Шахтманов, многие представители которого имеют явные черты вырождения 
и наследственных болезней свойственных (по сообщениям Израильской прессы) только чистокровным евреям. 
В детстве и розовой юности маленький Менахем сильно отставал от сверстников в развитии, за что 
подвергался насмешкам и обидам от окружающих. Особенно остро, по словам давно знающих его людей, 
мальчик похожий на уродливую обезьянку, переживал когда его били более крупные одноклассницы. В 
более зрелом возрасте он так сильно расстраивался из-за неудач с представительницами слабого пола (ибо 
не смотря на малые габариты отличался чрезвычайной похотливостью), предпочитавшим юноше из 
хорошей еврейской семьи более рослых и представительных молодых людей, что чуть было ж не совершил 
однажды суицид. Видимо все эти факторы наложили на характер Дмитрия-Менахема своеобразный 
отпечаток. Знающие его, в один голос утверждают, что это очень завистливый, мстительный, скрытный и не 
очень умный человек. За свои действительные или мнимые обиды, о которых оппонент может и не догадываться, 
он годами организовывает травлю, никогда не останавливаясь даже по мелочам. 
Происхождение и детские обиды привели Менахема Медведева к крайней озлобленности на весь свет. 
Находясь среди "своих" он людей иначе как животными и скотами не называет. Впрочем, делает это в 
полном соответствии с хасидской традицией. Зафиксировано его высказывание о том, что будь его воля, он бы 
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всех русских поголовно истребил; "пусть будут таджики и негры!..", заявил "будущий президент". Интересно, 
каким образом те, кто проталкивают это дерьмо на высший в стране пост, собираются контролировать 
озлобленного уродца, которого каждый день науськивает религиозный фанатик? 

На Путина есть компромат. Он отдавал приказы на взрывы жилых домов в Москве, Волгодонске, Буйнакске и т.
д. Время от времени этот вопрос всплывает и что это не пустой трёп, показывает судьба журналистов 
пытающихся копать в этом направлении - их просто убивают... 

Какой кровью, каким преступлением повяжут или уже повязали Медведева? Это ведь обычная практика 
еврейских кланов при вводе во власть. 

Теперь высветилась истинная конфигурация нынешней и будущей власти. 

Это президент Путин, о чьих еврейских корнях сообщил в своем интервью израильский бизнесмен и эмигрант 
из Ленинграда И.Радошкович еще в 1997г, примерно следующее: "…его троюродный брат Владимир Путин 
имеет большие перспективы продвижения... в Российской политике". 

А Борис Абрамович Березовский, если верить газете "Комерсантъ" от 15.07.2О05г, заявил: "Путин может 
получить израильское гражданство, как этнический еврей по матери. Это сыграло немалую роль в 
восхождении его к власти". 

Все это, однако, никогда не мешало ни публично креститься в православных храмах, ни создать для себя 
маленький карманный хасидский каганат. А теперь и вовсе одеть на власть скоморошью медвежью личину 
"Единой России" и получив в виде бонуса крошку цахиса в претенднты. Однако двум Богам служить не 
возможно. Так какая же из религий для Путина истинна? Христианская или та что предписывает плевать 
проходя мимо церкви и мысленно желать ее разрушения? Ответ на этот вопрос Россия получила как плевок в 
лицо. Впрочем Путин а своем лицедействе не одинок. 

Так поступают многие видные единороссы, например, главный "хабадник" Москвы Лужков-Кац, который 
тоже одной рукой крестится, а другой публично зажигает манукальиую минору на Манежной площади вместе 
с Лазаром (куда без него?). Как шепчутся слишком много знающие Московские евреи, хабадник Лужков-Кац 
не возражает, когда холуи называют его Машиахом (царь-мессия) в кипе-кепке пока ещё только Москвы... 

На унавоженной кремлевской почве, в тени президента Путина, подобно мухомору, появилась на глаза еще 
одна интересная фигура - Берл Лазар. Что известно о нем? За него никто из россиян не голосовал, его никто 
не выбирал и, тем не менее, этот человек (?) теперь будет играть отнюдь не вторую роль и коридорах власти. 
Теперь он вышел из тени, что деятели такого ранга обычно не делают. Так приглядимся получше... 

В 1990г. Берл Лазара в составе банды таких же проходимцев завез из-за бугра тогдашний глава КГБ Крючков, 
для того чтобы если не создать противовес, то хотя бы воткнуть в зад занозу окопавшимся в 
руководстве горбачевским евреям традиционной ориентации. Подошедшим американским источникам, 
посланцу Нью-Йоркских хасидов Берлу Лазару с американской земли пришлось не уезжать, а буквально 
удирать тайком. На нем уже висело обвинение в присвоении общественных денег и в неумеренной нежности 
к несовершеннолетним мальчикам и девочкам. Но именно такие кадры и были нужны для затеянной схватки 
с зажравшимися номенклатурщиками КПСС. С одной стороны им было нечего терять, а с другой они сидели 
на коротком поводке КГБ, и офицер нашего "гестапо" еврей по национальности Володя Путин был причем с 
самого начала. Тем и объясняется его быстрый карьерный рост. Вот тут и началась драка на Российской 
еврейской кухне с использованием прикормленных шабесгоев. С привлечением полукровок, с кукишем в кармане 
в виде хасидской банды Берла Лазара. Когда-нибудь возможно список съеденных и затоптанных всплывет. Пока 
же намёки на подробности можно почерпнуть, ну скажем, в статье хасидского активиста журналиста 
Л. Радэихоиского "Еврейское счастье" и "Еврейская революция" ("Еврейское слово", 2002г. 34). 
«…Глупо недооценивать последствия процессов происходящих в еврейской среде для страны, где власть уже 90 
лет находится исключительно в еврейских руках. Если бы гои-животные больше знали о схватке, в которой к 41 
году сошлись западные ашкенази со своей марионеткой - Гитлером и восточные сефарды, создавшие свой 
кагал КПСС (ВКПб), возможно не было бы 22 июня. Да и 37 год, когда одни евреи убивали других - 
своих соперников видится под другим углом. Где лучше всего спрятать парочку "своих" "нужных" 
трупов? Правильно! В горах чужих трупов, посторонних, да еще и объявить себя пострадавшей стороной. 

Однако, вернемся к нашим баранам... 

Если спросить правоверного еврея, кто такие хасиды? То прежде чем ответить, он будет долго плеваться 
и материться, а ответ будет звучать так - хасиды никакого отношения к иудаизму не имеют. Хасиды орудуют 
под крышей иудаизма так же как ваххабиты под крышей ислама. Наипервейший враг хасида это правоверный 
иудей в синагоге, а уж потом все остальные. И традиционная синагога для них куда ненавистней, чем мечеть 
или христианский храм, проходя мимо которых положено обязательно плюнуть и пожелать разрушения. 

 4) [18.08.2009 18:40:17]изhttp://voprosy.babikov.com/Articles/2008-05-02-Provokacija2.html (2 



.РЕПРЕССИИ МАССОВЫЕ И ПРОВОКАЦИЮ НОВУЮ ГОТОВЯТ ВЛАСТИ ВО ИУДЫ!!! ОПАСНОСТЬ! ВНИМАНИЕ

Драка между иудеями и хасидами идет сейчас по всему миру, в том числе и в Израиле. Просто в России она 
вступает в свою кульминационную фазу. В любой синагоге в Израиле вам скажут, что правоверный иудей не 
должен пускать в дом хасида, не должен подавать ему руки, а встретив на улице перейти на другую сторону. 
По статусу, места хасидских сборищ и приравнены к борделям, а посетивший их еврей считается 
оскверненным. Настоящего еврея в хасидскую синагогу загонишь разве лишь под дулом «шмайсера». 
Теперь понятно от чего большинство хасидских сооружений в России стоят пустые, как не проданные гробы. 
Для еврея - хасид в сто раз хуже чем "животное" - гой. А Берл Лазар и его банда еще пострашней даже хасидов 
будут - они ещё и хабадники, а в иудаизме это полные отморозки. И в Израиле и в других странах мира 
евреи называют хасидов - фашистами, террористами-изуверами..., да чем еще похуже. А теперь в России эта 
шайка не просто пришла во власть, она становиться властью, со всеми вытекающими для населения последствиями. 

Пусть обманутые избиратели Единой России, сами рядовые единороссы, да и все остальные жители страны, 
знают, чем асиды-хабадники отличаются от других иудеев. Если отбросить все религиозные расхождения, 
которые для гоев (то есть всех неевреев), не имеют никакого значения, то главным останется следующее: 

- Еврейское царство во главе с царем мессией, наступит тогда, когда евреи совершенно истребят 
на земле все существующие народы и к этому каждый хасид должен стремиться всю свою жизнь 
и всеми способами. В том числе и с помощью кровавых жертвоприношений которые угодны 
"Богу". Должны быть уничтожены до последнего человека, все, в том числе и евреи - полукровки 
и неправильно верующие евреи (по мнению хасидов), т.е. подавляющая часть евреев, 
не принимающих Хабау. 

Остальные иудеи, в отличие от хасидов, считают, что некоторую часть голов, нужно оставить 
в живых в качестве рабов, для черной работы и развлечения. 

Члены Единой России, через откровенное холуйство видимо отрабатывают свое право оказаться в числе этих 
рабов. Но тут они, похоже, крупно просчитались, ибо хасиды рассматривают их ТОЛЬКО, как свое кошерное стадо, 
а договариваться с животными (гоями), согласитесь, нонсенс. 
Поэтому пусть единороссы, да и все остальные привыкают, что занять сколь нибудь значимое место в 
политике, бизнесе в других областях, не будучи евреем - невозможно, а если так дело пойдет с демографией то 
и некому... 

Восхождение Берл Лазара наверх началось с пришествия в Кремль В.Путина. Для начала он даровал 
Лазару российское гражданство, в дополнение к американскому, итальянскому, израильскому. А через две 
недели после этого сделал главным раввином. Но дадим слово Адольфу Шаевичу, которого с должности 
главного раввина, никто вроде бы не снимал. 
«…У них (ФЕОР) шла конференция, в повестке никаких выборов не было. Кто-то приехал из Кремля, 
вызвали Лазара и через 10 минут объявили, что сейчас будут выбирать главного раввина России. И вот 
два десятка раввинов, из которых 18 иностранцев, его выбрали ... Они грубо говоря, секта…» («Газета» 2002 г. 
23 июля). 

Таким образом, можно прямо утверждать, что Берл Лазар может бытъ главным раввином чего угодно, только 
не России. С таким же правом депутаты от Рязани могут выбрать президента Соединенных Штатов... 

Если Путину с Медведевым и Ко приспичило считать его своим главным раввином, пусть их... Но скажите, 
примем здесь все российские евреи? 

Вот что сказали руководители "Конгрессы еврейских религиозных организаций и объединений в 
России" (КЕРООР, входит более 95% евреев) раввины Коган, Шаевич и десятки других: 

"Это секта, копирующая акции криминальных структур". 

К этому нечего добавить. 

В двадцатом веке один хасид, некто Менахим Мендель Шнеерсон уже объявлял себя Машиахом-мессией. 
Тогда договорились считать его тихим невменяемым, хотя шум был изрядный. Теперь ещё одного 
Менахема Менделя-Медведева хотят посадить на голову россиянам. Осталось дождаться провозглашения 
его Мешиахом-царём... 

Не встречая широкой поддержки в среде российских евреев, Лазар обратился к Путину за 
разрешением ввезти в страну 50 000 хасидских боевиков. Такое разрешение было получено. 
Их вербовали по всему миру, но в основном в Нью-Йорке, обещая места во власти, в бизнесе 
и полную безнаказанность. Сейчас эта частная армия религиозных отморозков только 
ждет команды "Фас!". На просторах одной восьмой части суши разгорается кровавая драка 
на истребление. В ней оказываются втянутыми все более широкие слои населения. Ясно, что 
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ничем хорошим это закончиться не может. 

Тем, кто ратует за план Путина, стоит помнить, что за период от 1917-2000г по подсчетам думских 
экспертов-демографов, Россия понесла демографические потери не менее 100 млн. чел. А в период 
правления Путина население страны сократилось за неполные 8 лет на 47 млн., причем 12,5 млн. умерло от голода 
и нищеты (передача "Момент истины"). 

Говорить сейчас о русском возрождении, русском сопротивлении, да и вообще о каком то русском 
общественном движении не имеет смысла. 83% населения страны (русские) никак не идентифицировали себя 
в качестве субъекта политической деятельности. На сегодняшний день нет ни одного деятеля из 
русских общенационального масштаба авторитета, нет ни одной организации или партии состоящей на 
позициях здорового национализма. Русских нет в высших эшелонах власти и бизнеса. Ни одно из 
общественных СМИ не защищает интересы русских. Русским принадлежит 3% всей собственности в России, 
а точнее, по сути не принадлежит ничего. Зато они сами вместе с землей и всем что в ней, являются 
ширмой, призванной скрыть истинное положение дел. Русский народ лишен возможности 
самостоятельно вырабатывать и реализовывать решения касающиеся его судьбы. Русский народ можно 
на сегодняшний день использовать в темную в качестве пушечного мяса, втянув в еврейские разборки, которые 
уже во всю разгораются. 

Даже русская православная церковь в лице Патриарха Алексия, покрыла себя гнусным и 
несмываемым предательством, благословив выдвижение президентом хасидом претендента еврея - 
хасида, призывая де-факто, что100-милионный русский народ не может найти в своей среде человека 
способного возглавить страну. Что любой самый лучший русский претендент, будет заранее хуже 
еврейского недоноска. Таким образом, РПЦ расписалась в своем неумении и нежелании готовить 
национальную русскую элиту, по умолчанию, признав себя церковью рабов. А поскольку РПЦ никогда не снимала 
с себя ответственности за русских перед Богом, в полный рост встаёт вопрос, который вправе задать любой человек: 
А какому богу преклонялись наши пастыри? - Уж не тому ли, который требует кровавых жертвоприношений 
и который грозит истребить все народы, чтоб воцарилась кучка отморозков? 

Так же подло и гнусно повели себя религиозные руководители мусульман (к их чести не все), которые 
тоже фактически заявили, что среди всех мусульман России, а это пятая часть населения, нет ни Сатах-а-дина, 
ни Беисбирси, ни Сулеймана Великолепного (Да благословит их Аллах и приветствует). Иначе чем объяснить, 
что среди двух десятков кандидатов, не было одного мусульманина? Зато львиную доли претендентов 
составляли евреи всех мастей и окраски, какие-то Маргинаевы, называющие себя масонами и иезуитами, есть 
уж совсем неадекватные личности, в виде проворовавшегося Касьянова, которому открыто платит 
Госдепартамент США. И предел всему беженец еврей Буховский. 

Глядя на российские предвыборные воды, появляется ощущение, что где-то прорвало канализацию - 
столько претендентов плавает по поверхности и становится страшно, что же еще таится в глубине. Все кто еще 
не утратил способность мыслить должны сами понимать, что когда мы коронуем в кремле президента-хасида, 
при премьерстве Путина с Берл Лазаром за спиной, обязательно последует чистка еврейской диаспоры, и она 
явно или тайно будет идти, пока всех евреев не нагнут перед хасидским Цадиком. Компромиссов тут быть не 
может, разве что временных. Одновременно в среде гоев-"животных" будет предельно жестоко выкашиваться 
все, что хотя бы в отдаленном будущем сможет составить, еврейству конкуренцию. Значит, наркомания, 
пьянство, коррупция и воровство будут усиливаться, на фоне зомбирующей работы СМИ. Вкупе с 
обнищанием населения, это приведет к нарастанию процессов депопуляции и возможно уже через несколько лет 
к социальному коллапсу. 

А возможно, что вой притесняемых Российских евреев, не останется не услышанным забугорными братьями. 
Не всем понравится появление под боком хасидской империи с ядерным оружием и контролем на ЗО% 
полезных ресурсов планеты. 
Тогда возможно нас ожидают еще более весёлые времена... 
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Три новости
Есть три новости, первая радует, вторая не очень, а третья вселяет надежду… 

Первая: 

- Только что мне позвонили из Краснодарского края – там по местным СМИ прошло сообщение о 
появлении пиктограммы на поле. В Краснодаре, слава богу, подделками пиктограмм не промышляют, как в 
Англии и Европе, поэтому есть большая надежда на её подлинность, тем более что и внешние признаки были 
в течение двух последних дней – собаки выли, пугались присутствия кого-то. 

Судя по описанию пиктограммы - 
«На одной линии – планета с биосферой, затем два кольца – меньшее и большое. Под углом 90 градусов – линия». 
- людей информируют о начале работ по преобразованию биосферы Земли. Наконец-то! Давно пора… 

Изображения у меня пока нет, но кто из Краснодара – помогите, снимки или рисунки должны появиться в 
вашей прессе. 

Есть у этого сообщения хорошее следствие – если пиктограмма от Высших (а сомнений нет – вся Земля 
Ими блокирована), то её появление означает смягчение режима молчания. Следовательно, я спокойно 
могу говорить вторую и третью новости. 

Вторая: 

Вот сообщение, что пришло ко мне на днях: 

--------------------------------------- 

"...только что мне звонила одна женщина, она "видящая", а теперь и окружающее понимать начала после 
изучения Ваших работ - понимает теперь, ЧТО видит. Она была на кладбище ("родительский день"), и была 
просто шокирована - буквально все кладбище, ограда, деревья, сами могилки и памятники усеяны 
шарами неприкаянных душ. По мере Рассвета Сварога и увеличения частоты волнового поля она их теперь 
видит просто глазами, без цифровой фототехники. Шары крутятся около людей, присасываются к ним, видно, 
как пьют от них энергию, становясь ярче и меняя интенсивность свечения, словно плотнее делаются. Ей даже 
жутко стало. И тут же у нее "на автомате" сработала защита, которой я учила своих учеников - вокруг нее 
возник вращающийся фиолетовый кокон щита Даждьбога и ни один из шаров не смог к ней приблизиться. Она 
уже спокойно могла ходить по кладбищу. 
Женщина в ужасе от увиденного - теперь и она начала понимать, что я им говорила - жуткие последствия 
ложных религий типа христианства с его установками на ложного Христа, обрядами отпевания за деньги 
и захоронения мертвых тел в земле. В итоге многие души просто дезориентированы и не знают, куда идти, 
оставаясь около своих гниющих тел. Не знают и не понимают сути и задач жизни на Земле и даже самого 
своего существования. Земля же влажная, пропитана водой, которая прекрасно структурируется и может 
длительное время сохранять информацию с захороненных тел, все более и более насыщаясь негативным 
для человека. И все это накапливается в природе, влияет на нее через полевые структуры, влияет на людей 
через пищу, попадая в растения. Словом - жуть! Где мы живем... страшно делается! Ведь многие дома построены 
на местах бывших кладбищ... Живем на трупах и трупами питаемся!!! 
Природа просто отравлена гниющими телами и негативом с них. Люди еще не понимают, что для того, чтобы 
на Земле можно было и дальше жить их детям, теперь уже мало чистить биосферу Земли от промышленного 
и токсического загрязнения, а нужно еще и проводить рекультивацию и очистку земель под кладбищами, убирать 
их как свалки негативных информационно-энергетических отходов. Тут принципиально иные технологии нужны 
и помощь Высших, чтобы убрали все эти души и кладбища от них очистили. Мы просто не сможем все это 
сделать без их помощи - Землю нужно чистить и обновлять. Край уже... 
Вот тебе и христианство... за тысячи лет всю планету превратили в свалку зла и мертвых трупов! А ведь по 
обычаям ариев и древних дохристианских славян трупы умерших не хоронили, а сжигали, очищая природу огнем 
от этого негатива! Господи! Что же люди натворили в собой и со своей планетой от незнания и своего 
нежелания знать!!! Теперь всю планету нужно огнем очищать!!! Страшно... 
За последний год умерло уйму народу – я там ровно год не была с момента смерти ВА, но с того времени 
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кладбище разрослось очень сильно. Местные жители говорят, что такого мора никогда не бывало, а 
кладбищенские работники в один голос заявляют, что теперь хоронят с самого утра и до вечера, пока только 
можно. На каждого покойника по 30-40 минут получается, как на конвейере. Для такого маленького городка, 
как Талдом, это очень много… " 

--------------------------------------- 

Информация с кладбища меня сильно расстроила. Очень! Повышенная СМЕРТНОСТЬ и «ШАРИКИ» И 
совсем не зря привел рассказ о кладбище – я же из дома выходить не могу, вот и нужна картинка со стороны. Я 
же писал раньше в статьях о "шариках" - ПОКА ЗЕМЛЮ ОТ "ШАРИКОВ" НЕ ОЧИСТЯТ – ВЫСАДКИ НЕ 
БУДЕТ. Знаю, что чистят, и "невод" растянули по всей планете, постепенно сводя его к России. Вот уже пару 
лет чистят (не зря на эту тему Высшие и подкинули для рассмотрения и обнародования – кто умный – поймёт), 
и письма я приводил о том, что "видящие" отмечают целые "караваны" шариков в космосе, которые тянут 
к реклостеру. Всё рассказал – всё дал. 
А вот теперь такая печально-ошеломляющая картина – в России "шарики" ещё не чистили – даже не 
приступали... Если там уже два года Высшие "пырхаются" со своим "неводом" по планете, то когда к 
границам России подойдут и здесь вычистят? Еще пару лет нужно? Похоже... Вот когда на наших 
кладбищах "шаров" не будет, Высшие и придут. 2011 год получается... не раньше... 

В России (да и по всему миру) уже идёт усиленная "чистка" – людей умирает так много, что 
на кладбищах уже не хватает мест, – об этом мы предупреждали неоднократно, и Кольцова говорила, 
и Нострадамус упоминал. Официальная статистика теперь даже боится приводить цифры смертности... Это 
же вариант плавной и «не шоковой» депопуляции населения планеты, на который пока есть время из-за 
ловли "шариков"... 

Почему я говорю о Высадке к 2011 году? Судя по сегодняшней ситуации самого жёсткого варианта 
Судебной процедуры для человечества, требующей значительного времени, обращаю внимание на 
строки Нострадамуса о самом начале 2011 года: 

------------------------- 

2011 

Что миру открылось - есть Неба Цветы, 

И в смертности нету какой то нужды, 

Что было сокрыто - теперь будет ясно, 

Пророки приходят, как станет опасно. 

---------------------------- 

"Неба Цветы" - это дети. Помните каламбурчик "Дети - цветы жизни на могилах своих родителей"? Вот как 
раз сейчас он будет точно отражать ситуацию с 6-й расой. Если читали мои более ранние статьи 2-летней 
давности, то сами бы сделали вывод, что - ЭТО ПОКОЛЕНИЕ ПОСЛЕДНЕЕ!!! На Земле поколений 5-й 
расы больше никогда не будет. Все. Свой срок мы отжили. Нынешнему поколению, кто пройдет сквозь сито Суда 
и уцелеет, останется лишь одно, прежде чем уйти навсегда - успеть нарожать и вырастить ДЕТЕЙ 6-Й РАСЫ, а 
эта раса - принципиально иная. Тела высокочастотные. Там все другое - и рекомендации, и практика. И 
этой информации на Земле пока ни у кого нет - только у Высших. Опыт генерации 6-й расы еще не начат - на 
Земле пока еще не родилось ни одного младенца 6-й. Ждём Первого только к 2011 году. 

А это как раз и будет в начале 2011, по Нострадамусу - Пророки приходят, как станет опасно. - или 
тут неясно сказано? Они обязаны придти - первых детей 6-й расы на произвол бросать нельзя - только под 
жестким контролем. 

А ведь я же буквально кричал в 2005 году - немедленно соглашайтесь на капитуляцию и немедленную Высадку, 
- шанс давали... самый мягкий вариант для человечества был бы, и осталось бы 37 процентов людей, как обычно... 
А теперь реализуется - САМЫЙ ЖЕСТКИЙ, когда людей всего около 1 процента останется - так на кого еще пенять? 

Могу еще только добавить, если язык развязался, что этим летом ждите страшных природных катаклизмов по 
всей планете, особенно по "дуге сейсмической нестабильности", со многими человеческими жертвами, но это 
вне России. Это по моим каналам информация. Но и в СМИ есть сообщения, что власти к этому тоже готовятся. 
Например, вот очень интересная ссылка из Казахстана, где министр по ЧС Казахстана в открытую сообщает 
о выделении земельного участка под захоронение 300 000 жертв от ожидаемого в ближайшем будущем в 
городе Алма-Ате землетрясения... 

 3) [18.08.2009 18:40:19]изhttp://voprosy.babikov.com/Articles/2008-05-08-Tri_novosti.html (2 



новости Три - Бабиков. А. Ю

http://www.time.kz/index.php?newsid=4287 

Всё, хватит – и так уже лишнего наболтал с расстройства... 

Третье. 

Успокою напоследок – получил информацию Сверху – все наши выводы по подготовке гадов и работам на 
Южном полюсе истинны, только у мрази ни черта уже не получится ядерную войну развязать – всё на контроле. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

07.05.2008 

Скачать статью в виде ZIP-архива (13,5 Кбайт) 
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ЗНАКИ ИЗМЕНЕНИЙ
Привет, Евгений! 

Я тебе писал вчера: 

---------------------------------------------------- 

Сегодня День Победы. Спасибо за поздравления – прими ответные, искренне. 

Это единственный людской праздник, который природа признала - каждый год 9 мая обязательно бывает 
дождичек – природа плачет – хоть небольшая тучка, а обязательно брызнет. Вот и сегодня за окном – дождит 
с самого утра – как по расписанию! 

Правда, сейчас и фронтовиков настоящих почти не осталось – обрати внимание – те, кто сегодня 
принимает почести, увешаны в большинстве юбилейными медалями, а не боевыми наградами. Это либо 
тыловики, что в действующей армии числились, ибо к ней приписаны были, и в тепле сидели, либо те 
же "смершевцы", что над окруженцами измывались, сразу расстреливали, или в лагеря отправляли, откуда никто 
не возвращался, или левитские "заградотрядники", что наших бойцов в спины расстреливали. 
Правда о сути той войны столь страшна, что никто и заикнуться о ней не решается – в 1941-42 г.г. Красную 
армию намеренно предавал ее Генеральный Штаб, а потом всю войну иудейские "красные генералы" все 
старались как можно больше русских уничтожить, без артиллерийской поддержки и подготовки бросая полки 
и дивизии штурмовать доты и дзоты – строили по уставу бойцов в три линии и гнали "на ура" под 
пулеметами "заградотрядников" на немецкие пулеметы. Где угодно – хоть перед русской деревушкой, хоть 
перед Зееловскими высотами перед Берлином – потери просто страшные. А им только этого и нужно было 
– годился любой повод "надо". 
Недаром на 1 убитого немца 10 русских приходится... и это даже не считая страшных потерь среди 
мирного населения... 
Совсем как в войне 1812, когда такие же иудомасоны-генералы перед пушками французов русские войска 
в парадные линии строили, а те их расстреливали... 

Вот данные из Интернета: 

Б.В. Соколов, Цена Войны: людские потери СССР и Германии: 1941 г. - 2,2 млн., 1942 г., - 8 млн., 1943 г. - 6,4 
млн., 1944 г. - 6,4 млн., 1945 г. - 2,5 млн. Надо также учесть, что примерно 0,9 млн. красноармейцев, 
числившихся в безвозвратных потерях, но позднее обнаружившихся на освобожденной территории 
и призванных вновь, приходятся в основном на 1941-1942 гг. За счет этого потери погибшими в 1941 г. 
мы уменьшаем на 0,6 млн., а 1942 г. - на 0,3 млн. человек (пропорционально числу пленных) и с 
добавлением пленных получаем общие безвозвратные потери Красной Армии по годам: 1941 г. - 5,5 млн., 1942 г. 
- 7,153 млн., 1943 г. - 6,965 млн., 1944 г. - 6,547 млн., 1945 г. - 2,534 млн. Для сравнения 
возьмем безвозвратные потери сухопутных сил вермахта по годам, основываясь на данных Б. 
Мюллера-Гиллебранда. При этом, мы вычли из итоговых цифр потери, понесенные вне Восточного 
фронта, ориентировочно разнеся их по годам. Получилась следующая картина для Восточного фронта 
(в скобках дается цифра общих безвозвратных потерь сухопутных сил за год): 1941 г. (с июня) - 301 тыс. 
(307 тыс.), 1942 г. - 519 тыс. (538 тыс.), 1943 г. - 668 тыс. (793 тыс.), 1944 г. (за этот год потери в 
декабре приняты равными январским) - 1129 тыс. (1629 тыс.), 1945 г. (до 1 мая) - 550 тыс. (1250 тыс.).
{74} Соотношение во всех случаях получается в пользу вермахта: 1941 г. - 18,1:1, 1942 г. - 13,7:1, 1943 г. - 
10,4:1, 1944 г. - 5,8:1, 1945 г. - 4,6:1. 

Вот такая страшная картина. Особенно впечатляют цифры потерь последнего года войны, когда и война, по 
сути, закончилась, и потерявшие все ресурсы немцы не сегодня, так завтра, сами бы сдались. Тем не менее, 
товарищ Иосиф Джугашвили со своей нерусской компанией соправителей требовал не снижать темпов 
наступления и за 4 месяца 1945-го (январь, февраль, март, апрель) угробил 2 миллиона 534 тысячи человек. 
Угробил в таких «операциях» как «освобождение Берлина». За это «освобождение» отдали свои 
жизни 300 000 человек, подавляющая часть которых были нашими соплеменниками. 

Чтобы понять насколько велика цифра 300 000 напомним, что 300 000 человек – это потери США во всей 
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Второй мировой – с Германией, Италией, Японией, включая разные битвы за Окинавы и прочие операции в 
Тихом Океане. Ещё, 300 000 – это весь мобилизационный резерв (то есть все мужчины от 18-ти до 50-ти) 
одной крупной области. И все эти люди были принесены в жертву ради того, чтобы и так по сути выигранная 
война закончилась на пару дней раньше. 

Берлинская операция – это рядовая советская операция по массовому кровопролитию. Были разные битвы – 
за Сталинград, битвы за Москву, Демьянские котлы и прочие игры в «солдатиков», где людей отправляли на 
тот свет сразу по миллиону и даже более. Миллион человек – это уже три области, полностью оставшиеся 
без мужчин. Двадцать миллионов человек – это 60 областей, где из мужчин к 45-му году остались только 
дети, глубокие старики и искалеченные войной (в частности – фронтовыми 100-граммами) ветераны, многие 
из которых умерли в первое десятилетие после войны. Кстати, многим помогли это сделать, свезя всех 
портящих советские ландшафты калек с глаз долой. Это сейчас разыгрывают комедии со всякими 
«ветеранами». Среди них, реально воевавших, участвовавших в боях, практически нет, за исключением единиц. 
Те немногие, кто выжил в мясорубке, в основном вымерли уже лет 20-30 назад. 

---------------------------------------------------- 

Сегодня ночью то ли сон, то ли сам так мыслил, засыпая, но увидел, как с трудом передвигая ноги, с палочкой 
вхожу в большой зал со сверкающим полом – стен и потолка не видно, да я туда и не смотрел. Всё внимание на 
Том, кто сидел на троне и его окружении – Совет. Они все смотрят на меня и молчат, и я молчу. Гнетущая тишина 
– кто первый слово скажет? Посмотрел каждому в глаза, потом Ему, глядя в глаза – смачно плюнул перед Ним 
на пол, повернулся ко всем спиной и так же молча, с трудом вышел обратно – никто и звука не произнёс. Так и 
не могу простить ни Ему, ни Им предательство ариев Земли, когда нас предали, фактически скормив злу, как 
корм, сотни миллионов русских. С Небес всё видели и всё знали – у Них и силы, и средства есть – любого достать 
и покарать могут, не взирая ни на какую охрану. Но Они и пальцем не пошевелили, чтобы покарать хотя 
бы зачинщиков войны или тех иуд-беспредельщиков, что организовали массовые репрессии. 
Так и сейчас – Они на орбите, рядом, так же всё видят и знают, так же у них и силы, и средства любые, 
и возможности неограниченные, но ничего не делают. Мировое правительство так же безобразничает, богачи 
и масоны жируют и благоденствуют, а народ вымирает... У них и силы, и средства, и возможности, – всё!!! Но 
они опять ничего не делают – так что с нас чего-то требовать, от тех, у кого ничего нет, от безоружных??? 

Вот так. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

Ты мне ответил тут же: 

…Да всё это так, а нам то что делать, на что и на кого надеяться, или как баранам глаза закатить и 
ждать неизвестно чего. И всё-таки есть Высший Суд, который не доступен звону злата? ... Но чего Они 
ждут? Ведь и тебя и нас люди спрашивают, а что мы ответим? Какие знаки уже есть, только косвенные? 

Ты спрашиваешь, какие знаки грядущих изменений? Что делать? 

Знаков уже множество – везде и во всем. Про стремительное изменение климата, природные и 
техногенные катастрофы, «кульбиты» небесных светил, особенно Луны, тарелки, снимки СОХО и проч. я уже 
не говорю – привыкли. Но чего только стоит изменение волнового поля и биосферы везде и во всём – 
оглянись вокруг. Ты на природу посмотри – некоторые виды насекомых бесследно исчезают, как пчёлы 
или тараканы, например, птицы мрут, некоторые растения меняются. Ты черёмуху понюхай, сирень, 
ландыш... сейчас как раз весна и они все в цвету. Выйди, понюхай! Ты их настоящий аромат помнишь? 
Помнишь, как раньше всё благодатно благоухало в тёплый душный вечер около черемух или сирени? Аж 
голова кружилась от наслаждения... А теперь – ничего не пахнет! Воняет какой-то зеленью, или чем-то 
химическим. Изменилось волновое поле (солнечный спектр) – прекратилась генерация некоторых 
типов хлорофиллов (их всего 9 видов) – в итоге – нет аромата... 

Людей ломает и карёжит из-за этого изменения, открываются новые возможности – начинают видеть 
ранее недоступное глазу, и разум просыпается, да и тени покойников на дороги сами выходят, людям жить 
уже мешают. Вот жуткий снимок, присланный мне ещё полгода тому назад. Я его никогда и нигде не 
публиковал. Снимок сделан два года назад в 0.36 ночи 13.05.2006 в г. Хабаровске обычной цифровой 
камерой «Canon PowerShot A400». 
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Весь снимок проверили, проанализировали буквально по каждому пикселю – это 
не фотомонтаж, а подлинник! Если яркости добавить, то и двор видно, и скрытые детали. 

Ты посмотри на кулачок этой сине-гнилой твари, которая совершенно не скрываясь, позирует около 
молодых людей. 

Её кулак за двумя пальцами юноши – она ещё и людям украдкой грозит! И прекрасно понимает, что 
показывает кулак именно людям – фотографу. 

Я только что писал о «шарах»-душах, и о кладбищах, что там сейчас творится. Вот получил письмо уже сегодня: 

---------------------------------------------------- 

Очень нужная людям последняя статья про Души-шарики. 

Я переругалась со своими родственниками на предмет обедов на кладбище. Сама ездила в этом году. 
Действительно – обстановка намного агрессивнее, чем раньше… 

…Я часто сталкиваюсь с этими душами. Слышу даже их. Когда в доме собирается какое-то количество – 
жить невыносимо. По совету знакомого целителя я всегда вызывала Архангела Михаила и просила за них: 
чтобы отправили в уготованные места Богом. Проходит время и новые появляются. И снова я обращаюсь... Так 
и живу… 

А началось всё так: 
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Один ребёнок в возрасте 5 лет мне подробно рассказал, как он их видит, как они прикрепляются к людям, входят 
в них и т.д. 

Несколько штук "влетели " в него. Он их чётко видел и испытывал неимоверный страх. Попросил меня ему 
помочь. Я вызвала экзорциста. Он тужился-пыжился. Но ребёнок утверждал, что он их только побил в его 
животе. Что они там. Так он и ушёл. 
Я не знала, что делать. И рассказала ребенку сказку, что есть Архангел и т.д. Что только он нам поможет. 
Я начала вызывать и через время ребенок описал мне Михаила. Теперь он сам просит Архангела забрать эти 
шарики из него, и рассказал про машину, где их тысячи "живет". Ребенок обратился к шарикам. Они сами 
вышли (одного "несли"). Мы извинились перед ними, что вызывали экзорциста и прибегали к таким 
жёстким методам. Всех поблагодарили и т.д. 
Ребенок в точности описал, как они уходили с Михаилом. 

После этого случая я и начала слышать шарики в доме. И работала по той же схеме. 

---------------------------------------------------- 

Каждый "шарик" – это чья-то судьба, жизнь, и не одна. Не в нашем праве решать, что с ними делать. Но 
однозначно они должны уйти – это Закон. Они должны уходить сами, а остаются неприкаянными – история 
Земли слишком страшная, и все дезориентированы ложными религиями – своё предназначение забыли, и 
куда идти нужно. Но всё равно убирать их нужно – пока Землю не очистить, явный Суд над живыми невозможен. 

Всё это хорошо или плохо в своей мере, но однозначно плохо то, что многие не выдерживают ломки – мор пошёл. 
И в первую очередь мор наименее защищённых – бедных, у которых и пища похуже, и авитаминоз, и работа 
всю жизнь тяжкая. Они теперь мрут, как мухи… трудяги мрут!!! 

Или это не «знаки»? Мало??? Обо всём этом и говорилось пророками, что проявится как раз накануне и в Дни 
Суда. И что мёртвые ходить будут среди живых. Не так ли? 

Да чёрт с ними, с мертвяками! Трудяги и бедные мрут… А должно быть наоборот – бедных нужно защищать, 
в первую очередь – трудяг, а богатых «гасить» адресно, – всё меньше зла и сопротивления при Высадке будет, да 
и народу сразу легче станет. Но когда их толстые шкуры прошибёшь изменением волнового поля? У богатых всё к 
их услугам – и экологически чистая полноценная «жрачка», и витамины круглый год разных там овощей 
и заморских фруктов, и лучшие врачи и лекарства, и жилье в комфорте. Да и не ломанные они тяжким трудом – 
всю жизнь в удовольствиях, и работа у них – "не бей лежачего". 

Когда богатых этим приёмом волнового поля «достанешь» – трудяги уже точно передохнут. Все. 

Кто потом Русь поднимать из руин будет? Какими руками??? 

Вот это изменение биосферы при высокочастотном дрейфе волнового поля – от совместного действия 
Рассвета Сварога и тепловой накачки от термодинамического нагрева Солнечной системы при движении 
в водородных струях Созвездия Геркулеса, безконтрольное со стороны Высших по влиянию на биосферу и людей, 
уж никак Им чести не оказывает. В итоге выходит, что бедных добивают, а богатые продолжают 
благоденствовать. Какая тут разница Добра и Зла? Где граница? Пришло Добро и добило тех, кого Зло не 
успело прикончить... Так получается?? 

Как всё это людям объяснить? И что объяснять? Я уже не знаю… Или «лес рубят – щепки летят»? Так 
получается? А как же у Еноха сказано, что честным бояться нечего, кто у Правды стоит – Бог Правды всех 
защитит? Он защищает? Или больше о богатых и лживых заботится?? 

Пока люди видят только второе, а «защиту» всё больше на своей шкуре испытывают, когда в 
«ящик» укладываются… 

Или Высшие всё соблюдают «дух и букву» Периода Самостоятельного развития? Но не было на Земле 
этого Периода – был и продолжается Период АГРЕССИИ ВНЕШНЕГО ЗЛА. Высшие же сами были вынуждены 
так юридически переквалифицировать его пару лет назад, когда Им представили неопровержимые доказательства. 

Иль забыли? 

Мало того, в последнее время выявлено, что только от Зла инопланетных гостей в разных ипостасях на 
нашей планете около 900.000 (девятьсот тысяч)!!! Этого мало? Для них масоны лихорадочно на Южном 
полюсе Врата строят. 

Или нужно дальше проводить политику «невмешательства», невзирая на доказательства и 
объективную ситуацию? Чтоб «манишка» чистая была? А Совесть как? 
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А как нам быть? Как быть с Совестью? Ведь главным отличием людей 5-й расы как раз и является наличие 
Совести. Что это такое? 

Душа получает внешнюю полевую информацию в виде различных излучений, и не только оптического 
или акустического диапазона. Древние славянские веды указывают, что у Ариев-славян 5-й расы 
внешняя информация поступает по 16 (шестнадцати) каналам – так что душа имеет подключение 
к информационным полям всех пространств, и мы зачастую даже не подозреваем, какая информация поступает 
в наше подсознание. Но успешно пользуемся ею, называя это интуицией и совестью. 

По интуиции – понятно, нет смысла объяснять, а вот о Совести нужно объяснить отдельно. 

Совесть – это высокочастотная контрольная функция души, присущая только 5-й расе. 
Обрати внимание – контрольная функция. Контрольная!!! 

Иные расы более низкого происхождения и зачастую даже представления не имеют о Совести – даже слова такого 
в их языке нет. Да и информативных каналов у них меньше, например, их меньше всего из людей у негров – лишь 
8. И об этом тоже говорится в Арийских Ведах. 
Собственно говоря, негры – это полулюди-полуживотные с конскими членами. 

Сам понятийный смысл слова СОВЕСТЬ есть только в русском языке – «СО – ВЕСТЬ», т.
е. «соотносимо с вестью», в «соответствии с вестью», и эта весть из Серого пространства, из мира 
Прави. Основа этой Вести мира Прави – Кодекс Галактики (Вселенной), в соответствии с которым 
и живёт Душа. Вот регулятор наших поступков и устремлений – СОВЕСТЬ!!! 

Разумеется, что в ноосферном канале Высших есть информация по титрам душ… и душа ею владеет на 
уровне подсознания, не осмысливая открытым разумом. 

А вот теперь об изменении титра. 

Я же прямо говорил: «…по цвету ауры, по качеству работы разума и отношению к Добру и Правде Создатель 
и принимает Решение – даровать данному индивиду Право Вечной Жизни, или нет». Честное и 
правильное отношение к Добру и Правде – это и есть Совесть. 

Совесть дана людям от Бога! Это Божий промысел Создателя! 

Изменение титра происходит простым суммированием и наложением цветов. Совесть имеет яркое 
белое сияние – цвета Бога-Создателя. Белый цвет только усиливает остальные цвета, делает их 
более контрастными и яркими. 

Вот вам и назначение контрольной функции. 

Отсутствие Совести дёет чёрный цвет – при наложении любого цвета на чёрный цвет сами 
видели, что происходит – цвет титра смещается в чёрную, инфракрасную зону спектра. 
Любое развитие разума без Совести не дает никакого шанса Вечной жизни. Вот и говорят – у того-
то (имярек) душа чёрная… Совести нет!!! 

Вот это обстоятельство, что есть умные, но бессовестные, и является, по сути, той питательной средой Зла, 
на которой пасутся те же «Асефы Алибабаевичи». 

Да, Сатана получил Право Вечной жизни за серьезные научные открытия, и Совесть была… Но потом зависть 
и тщеславие сгубили – так хотелось покрасоваться ифатом (Членом Совета Галактики), что пошёл на 
преступление… Белое свечение и погасло. Что осталось? Чернота да ум учёного. И идеология «беспредельщика» – 
а что ещё иначе будет без Совести-то? 
Изгнали из Серого пространства. Жить надо. Как? Создать свой мирок, где он, Сатана – Главный, чтоб 
своё тщеславие удовлетворить. Нужны помощники. Где их взять? Да в том же Жёлтом пространстве, где 
души хорошо видно. Осталось только найти умных, но бессовестных, у которых душа чёрная. Они же Права 
Вечной жизни никогда не получат, и за шанс еще пожить готовы на что угодно. Вот им Асеф и свежие души 
с невыработанным ресурсом подкидывает для перезаписи и новой жизни, и тела зректов выращивает – живите! И 
те рады и готовы Сатане помогать – Сатана же Вечный, а это для них как-никак, – серьёзная гарантия! Они его 
и берегут, как свою жизнь, и молятся на него – у него Знания, и только он может помочь им продлить 
своё существование. 

А что нам остаётся с Совестью в этой цивилизации, когда кругом много бессовестных? 

Вот строки ещё из другого письма ко мне: 

---------------------------------------------------- 
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«…Совесть – это определённый уровень знаний, приобретаемых душой в процессе своего развития, 
когда невозможно поступить иначе – знания не дадут. По мере своего роста Душа приобретает новые качества, и 
то, что с трудом удавалось вначале, в конце становится закономерным. Но как быть с теми, у кого и функции-
то такой нет – совесть? А те, у кого она присутствует и развита, живут среди чуждых им полулюдей-
полуживотных. Как же строить отношения в семьях, когда супруги совершенно не понимают друг друга? 
Ведь воспитывались они не только с разными понятиями о добре и зле, а на разных уровнях 
биологической цепочки. 
Одни жрут других, и мало того, и те и другие считают это нормальным. Здесь уж ни о каком примирении речь 
не идет. Должны погибнуть и те, и другие. Одни в результате коварства, а другие – в результате своей глупости. Вот 
и остаётся по законам космоса 1% человеков. А проверку ЗНАЙКИ проходят очень жёсткую, много знаешь – 
значит, и соблазны придумываются покруче. Трудно устоять. 
Только как получилось, что с такими проверками Алибабаевич прошёл отбор в вечные, а потом не мякине 
погорел? Ведь знания дают возможность объяснить себе, что поступок не по совести ударит по тебе же. А не 
потому, что ты уже белой кости и высшего цвета. Цвета –это отличительное знаки твоей «школьной формы», 
и только. И в каждом классе есть и грязнули типа Алибабаевича. Ведь как-то ему удалось 
обмануть экзаменационную комиссию. Душонка-то была с «душком». Или всё-таки всё было планомерно 
обдумано и спланировано, к чему я больше склоняюсь? И нужен был Алибабаевич, или кто другой вместо него. 
Как же душе проходить отбор в райском саду? Вот и придумали пограничное состояние, и идёт человек по 
жизни, как по лезвию. С одной стороны – бездна порока, а с другой – нищета (кругом голодные волки, 
ждущие твоего промаха, ты ведь добрый, и только по совести поступаешь). Вот такая полная акробатических 
трюков жизнь. С одной стороны – не дать себя в обиду, с другой – всегда и поступать по совести. Наверное, в этом 
и заключается воспитание души, в каждодневных мелких поступках, которые мы и во внимание не берём, всё 
ждем подвигов. А так вот незаметно и расходимся, каждый в свою, лево-правую сторону. И всё-таки Асеф – 
это недоработка, и где тогда ахиллесова пята развития души? Или же всё по плану? 
А про статью и говорить нечего. Эта тема очень нужная. Для меня близкая, я об этом и пишу, и думаю. 
И с уверенность могу сказать, что год назад многого не то, чтобы не понимала, – не верила, что так может быть, – 
и только набор знаний даёт возможность увидеть всё другими глазами, и всё расставить на время на свои 
места. Уверена, что таких наборов и расстановок – бесчисленное множество. Иногда приходят мысли, что и жизнь 
– это не то, что мы себе представляем, но это ещё предстоит узнать, не всё сразу…» 

---------------------------------------------------- 

Как ни крути, а в условиях этой неправедной цивилизации люди с Совестью всегда битыми были 
и битыми будут, – они же никогда не будут применять тех подлых приёмов, что применяют 
против них. У нас же Совесть есть!!! 

А Высшие? Неужели Они этого не понимают? Поневоле возникает вопрос – если Они всё видят и всё знают, то у 
Них самих Совесть есть, если Они допускают все это??? ТЫ нам Совесть дал, за это спасибо; но у Тебя самого 
Совесть есть, если позволяешь Злу людей поедом жрать??? Одно дело человеку принять заслуженную кару Небес 
за свои собственные прегрешения, а совсем другое - терпеть незаслуженные унижения, оскорбления и гибнуть от 
рук подонков. 
Неужели разницы не видите??? 

Так или иначе, но бездумная «политика невмешательства» уже каждодневно работает против Высших 
и Создателя – Они теряют авторитет в глазах даже своих самых преданных сторонников. 

Потому я и плюнул на пол, и говорить с Ними и с Ним не стал – у меня СОВЕСТЬ есть! 

Так что нам делать? 

ЖИТЬ ПО СОВЕСТИ – не взирая ни на что, и ни на кого! Душа важнее. Нам больше ничего не остаётся, 
как прежде всего оставаться людьми… 

Может, после этих строк Высшие задумаются, наконец, о пагубности своей политики для Них, и прежде всего 
для людей? Один голос – хорошо, но когда голосов много – уверен – услышат! 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

10.05.2008 

Скачать статью в виде ZIP-архива (364 Кбайт) 
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ЗНАКИ ИЗМЕНЕНИЙ. ДОПОЛНЕНИЕ

Из переписки после публикации первой части статьи «ЗНАКИ ИЗМЕНЕНИЙ». 

------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Привет, Глеб! 

Да ничего я не захворал - просто нужно было немного снять эмоциональное напряжение - я же все праздники 
и последние дни работал. И не просто работал, а делал ответственные выводы и действия. Разве я не понимаю, 
что после этого демарша в Совете мне не сладко придется? И так тело изувечено уже 5,5 лет, а вот уже полтора 
года фактически в режиме домашнего ареста - не мешай, решения приняты, работаем... А как донести 
критичные особенности оперативно меняющейся ситуациии на Земле? Приходится идти на такие крики и 
демарши, чтоб внимание обратили. Не о себе же думаю: мои личные проблемы хрен с ними, - а об общем деле. 
И достучаться нужно любой ценой ввиду важности - так что о себе заботиться? Как раз на эти дни 
приходится всплеск усиления мыслительной активности людей памятью потерь, вот и нужно как раз в это 
время говорить громче. 
Сам понимаешь, что все это даром не дается - голова пухнет от тяжких мыслей... Проспал 14 часов подряд. 
Видно, нужно было разгрузиться от эмоциональной усталости... 

Да, некоторый резон в мыслях форумчан есть, но разве от этого легче? 

О статье - я вынужден был ее написать больше для Высших - это ты правильно понял, обрати внимание - я и 
говорю об этом в заключение статьи. Знаю, что при существующей структуре администрирования пока 
вопрос дойдет до Совета (и дойдет ли?) время уходит очень много. Они же в 8 раз медленнее живут. Да и когда 
им слышать и вникать в этот писк снизу, напрягаться при этом, пытаясь понять - а что там кричат? Ты 
поставь пластинку и крутни ее в 8 раз быстрее положенной скорости - что поймешь из слов??? Потому 
крикнуть нужно так, чтобы внимание обратили - писк изменился, всплеск пошел. 
Знаю, что у них сейчас проблем и работы - выше крыши - рук не хватает исполнить уже принятые решения, а 
тут еще Земля по обратной связи требует обратить внимание на возникающие для людей проблемы. Кто 
этим заниматься будет? - Отстань, не до тебя сейчас... Так и получается. Я о себе молчу, о своих проблемах - о 
людях пекусь. Потому и требую рассмотреть вопрос сейчас, безотлагательно, а не в привычном порядке - "Пока 
суд да дело, пока разбираются - глянь, а рассматривать то уже нечего - все само собой решилось - все 
уже умерли". Не потому ли многие вопросы так и не доходят до решения? Просто внимания не обращают 
- привыкли к тому, что у "подопытных кроликов" все решается само собой. Потому и кричу, ибо без 
решения Совета никто ничего делать не будет - там жесткая система подчиненности. Бюрократия, 
одним словом. 

А вот о том, что именно решения сначала добиться нужно, чтоб действия были - об этом на форуме никто и 
не заикнулся. 

Так же и по Высадке - пока они телятся с ней, - поздно будет... Нужно приходить и решать все на месте, а не 
ждать, пока "устаканится". А здесь ничего не "устаканится", а только усугубится. Они еще до конца не нырнули 
в клубок земных проблем, пока на орбитах прохлаждаются в привычном темпе, тарелки в парадные линии строят, 
и до сих пор не поняли, что привычными шаблонными решениями здесь ничего не решить и проволочками - 
время уже против них работает. 

Душа болит за все... о себе заботиться некогда, людям бы помочь... хоть чем то... сейчас подавляющее 
большинство населения не знают и знать не хотят о грядущих проблемах - евреи уже приучили жить, не думая. 
А когда все разом проснутся? Даже представить себе трудно этот шок и многоголосый вой ужаса - а он будет... 
дай бог, если не поздно. 

Живем с надеждой на лучшее. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 
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Доброе утро, Юрий Анатольевич! 

Ну, я бы не стал столь категорично говорить. Почему сразу – и по "шапке"? Вы же не за себя просили, и закон 
не нарушали. Наоборот – за Правду и Справедливость боролись, пытались донести Реальную ситуацию на Земле 
до членов Совета. Это – исключительно благие намерения. И потом: а разве у Вас был иной выход? И разве 
Вы могли оставаться равнодушным видя, как мрут люди?.. 
Понимаю Вас. Я тоже не ставлю свои личные интересы выше интересов людей и планеты... Понимаю... Так 
может, нам устроить спецакцию? Ребата, кстати, как-то предлагали на форуме договориться о дне и часе, и 
всем вместе обратиться Наверх с просьбой помочь Вам со здоровьем. Знаю, Вы скажете – сейчас это не 
главное. Главное – достучаться по текущей ситуации на Земле, донести весь трагизм и всю критичность 
положения. Ну, так может, попросить ребят? Все будут только "за". Если согласны, то напишите коротенькую 
статью-инструкцию, как это правильнее сделать. Назначьте оптимальный день и час. Надо хотя бы за 3-4 
дня предупредить ребят, ведь не все читают форум и даже смотрят почту ежедневно. 

А идея-то очень простая. Вы же знаете, как лучше достучаться. Главное, чтобы сложились наши "голоса". 
Нужно договориться, что и как мы будем произносить в час "Х". Может, ещё как-то усилить сигнал какими-
то движениями рук-ног или представить себе мысленно что-то. Если наши мысли-голоса сложатся, и если 
число участвующих в акции ребят будет хотя бы сотня, то представляете, какой резонанс получится? Эдак нас 
во всей Вселенной услышат, все цивилизации. И пусть слышат! 
Теперь насчёт бюрократии. Стройная и отлаженная система - это хорошо. Но нельзя же всё сводить 
к тоталитарности. Я почему-то думал, что Там – истинная демократия. Уж за миллиарды-то лет можно 
было выстроить нормальное свободное общество. А то получается, что Там – чуть ли не хуже, чем у нас. 
Выходит, что люди кое в чём преуспели. И если бы не эта поганая агрессия сил Зла, то уверен – были бы у нас 
на Земле красота и спокойствие. Хорошее и доброе общество. Уж если мы (не все, но лучшие из нас) в 
режиме подавления силами Зла сохранили в себе доброту и сострадание, любовь к ближнему и нежность, 
бережное отношение к окружающей нас природе, готовность придти на помощь и даже пожертвовать собой 
ради людей – то какими бы мы были, если бы наше развитие шло действительно в условиях ПСР, как и 
было задумано Творцом?.. 
Вам себя корить негоже – Вы сделали ВСЁ, что было в Ваших силах, и даже сверх того. Будучи в статусе 
человека, много не сделаешь. Хуже всего, что нет прямой связи с Советом, и также то, что они не хотят Вас 
слушать. Точнее, не верят, считая, что Вы преувеличиваете и "слишком человеком стали". Увы... 
Рассвет Сварога идёт вперёд. Про календарь Майя тоже забывать не будем: тун сменяет тун, и скоро мы перейдём 
на следующий уровень раскрытия Сознания. Люди просыпаются. Рано или поздно и сами всё поймут. Уже 
сейчас они смотрят на мир совсем другими глазами – все происки властей, как на ладони. Все злыдни, 
как просвеченные рентгеном ходят – и не понимают, почему старые "штучки" перестают работать... 

Вон, что в мире делается! Нигде не спокойно. Народ поднимается с колен. Думаю, что сопротивление Системе Лжи 
и насилия начнётся со старушки-Европы: Франция, Испания, Германия... Там народ не такой забитый, как у нас – 
в русских людях всё ещё аукается "совковый" менталитет, когда и то нельзя было, и это – не положено. А на 
Западе люди считают себя свободными, а свои правительства – действительно "слугами народа". 

Их ждёт жестокое разочаровние – начало процесса мы уже наблюдаем. Власти пытаются "закрутить 
гайки", повышая пенсионный возраст, увеличивая длительность рабочей недели и при этом не поднимая 
зарплату. А тут – инфляция идёт семимильными шагами. Да ещё и голод подкрался незаметно. Так что, то ли 
ещё будет! И в отличие от России, там так просто народ на колени не поставишь – они и так уже почти живут 
на улицах и площадях в бесконечных акциях протеста – пока это только мирные демонатрации и пикеты. Но 
если что – пойдут на смерть за свои свободы. Не впервой... 

Ну, и братья-славяне понемногу очухиваются, и тоже скоро подключатся. Интернет в этом сильно 
помогает, объединяет людей и распространяет правдивую информацию. Так что, не всё так плохо, да 
времени действительно осталось очень мало (реально – вообще уже не осталось), тут Вы правы на 100%. 
Надо Высшим уже это понять и поторопиться... 

Всего доброго, 
Глеб. 

------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Привет, Глеб! 

Только ради бога - ни в коем случае не надо просить за мое здоровье! Неудобно - со стыда хоть сквозь 
землю провались! Сам выберусь - прогресс улучшения есть, но очень медленный - в этом году мне гораздо 
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легче выйти на лоджию, чем прошлый год мучился. Есть с чем сравнить - прогресс налицо, но такими темпами 
мне еще года три "домашнего ареста" потребуется. 

Насчет "спецакции". Уж очень напоминает эзотерические "семинары", когда олухи "мир спасают". Не нужно 
им уподобляться - уже достаточно сделанного, что сотни раз один и тот же текст в умах прошел - услышали! 

Насчет бюрократизма Высших. 
Не нужно воспринимать это в том негативном смысле этого слова, что присущ Земле. Нет. Поймите - операцию 
по Высадке возглавляет Совет - функции управления централизованы. Поэтому любое действие по отношению 
к Земле - только на основании Решения Совета. Сами понимаете, что иначе просто невозможно, это как 
управление боем - по другому просто анархия будет. 
А теперь сами подумайте - как готовится тематика вопросов для рассмотрения Советом? Если все подряд, и от 
кого угодно - то Совет просто захлебнется от потока вопросов - работать будет невозможно. Работа Совета 
будет парализована. Такое недопустимо. 
Нужен "фильтр", анализирующий тематику вопросов повестки дня, и пропускающий в Совет только те вопросы, 
что по уровню значения и характеру соответствуют значимости Совета и его юрисдикции. Для этого 
существует Аппарат Совета - собирает всю информацию, анализирует, отсекает второстепенное и 
выделяет значимые проблемы, формируя повестку дня заседаний. Нормальный режим работы. 
Вот для того, чтобы этот вопрос вымирания трудяг вошел в повестку дня очередного заседания Совета, 
и потребовалось привлечь к теме внимание - мой демарш и многоголосый хор поддержки по теме. 
Теперь рассмотрят, точно. Какое решение будет? Не знаю. 

Но точно - ускоряющее Высадку, и хорошо бы - адресную защиту трудяг и наконец-то 

адресный отстрел негодяев от зла, правящей элиты Мирового правительства 
и правительств сильных стран, ментов поганых на улицах, что со щитами и дубинками 
людям кости ломают и головы разбивают. Вот если элита и ее "цепные псы" массово дохнуть 
начнут, внезапно и без видимых причин (самое страшное для негодяя - когда источник возмездия 
не виден - любой ОМОН разбежится кто куда), то точно - они "хвосты" подожмут и 

людям облегчение настанет - все сразу поймут: - Зло наказано и к Земле Бог 
Правды пришел - Злу конец. Массовое прозрение людей. К Высшим 
уважение поднимется - Им легче высаживаться будет. 

И Высадки простым людям будет легче дождаться, и, главное - сопротивления Высадке 
гораздо меньше будет. 

А если примут решение многозвездных армейских дебилов уморить - командный состав всех 
армий (без командиров солдаты просто разбегутся), да ударные силы ликвидировать (личный 
состав авиации, спецподразделений спецорганов разведки и контрразведки, самих спецорганов, 
сил "быстрого реагирования", внутренних войск, дежурных смен ракетных войск, экипажи 
ядерных подлодок и крупных кораблей, вооруженных ядерным оружием, включая авианосцы), 
- (кстати, на них всех УЖЕ проставлены МЕТКИ УНИЧТОЖЕНИЯ) - то вообще Земля на 99 
процентов сопротивляться будет неспособна - остатки наиболее упертых и оголтелых, кому 
терять нечего, типа масонов, илюминатов, зректов и КОНовцев, вооруженных 
инопланетным оружием, удавить будет гораздо проще - без поддержки и вооруженного 
прикрытия они как голые останутся со своей сатанинской звездой - даже побоятся ее применить. 
Вымирание Зла должно быть плавным - чтоб они сами своих хоронить успевали, а у людей было впемя 
на изменение сознания. Такой период просто необходим перед Высадкой. 

Вот для чего мы все это делали - пусть Высшие читают эти строки и лбы свои чешут. ПОРА 
ВЫСШИМ ПРОТИВ ЗЛА ВЛАСТЬ И СИЛУ УПОТРЕБИТЬ, а не уподоблять ситуацию "А 
Васька слушает, да ест"! 

Можешь это письмо опубликовать на форуме - Высшие точно услышат. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

14.05.2008 

Скачать статью в виде ZIP-архива (14,6 Кбайт) 

http://voprosy.babikov.com/Articles/2008-05-14-Znaki_izmenenij2.html (3 из 4) [18.08.2009 18:40:24]

http://voprosy.babikov.com/download/2008-05-14-Znaki_izmenenij2.zip


Дополнение к статье Ю.А.Бабикова «ЗНАКИ ИЗМЕНЕНИЙ»

<< На первую страницу 

http://voprosy.babikov.com/Articles/2008-05-14-Znaki_izmenenij2.html (4 из 4) [18.08.2009 18:40:24]



Бенжамин Зайлер - «Нескончаемая сила воды»

На первую страницу  |  «Мировоззрение или возвращение Прометея»  |  «Накануне»  |  «Круги на полях»

Бенжамин Зайлер

Нескончаемая сила воды

Информация к размышлению

Более 60 лет тому назад этот человек показал, как можно очистить нашу 
воду естественным способом и как использовать ее огромную силу. Если бы 
мы воспользовались тогда познаниями Виктора Шаубергера, то у нас была бы 
не только хорошая вода, но и дешевая и чистая энергия из воды и воздуха. 
Стоило нам заменить нынешнюю гибельную технику взрыва 
(Explosion) биотехникой безвзрывного разрушения (Implosion), как все 
крупные проблемы человечества были бы решены. Именно поэтому они до сих 
пор не отпускают нас. 

"Можно видеть, насколько позволяет история, что все, кто занимался выяснением загадки воды, были 
жестоко подавлены. Даже намеки, которые мы находим в древних книгах и которые объясняют нам сущность 
воды, в последующих изданиях исчезают. Сохранение тайны воды – это еще и средство гарантии силы 
денег. Проценты растут только в несовершенной экономике. 

Решив проблему генерации воды и сделав возможным получение любого объема и любого качества воды в 
каком угодно месте, человек вновь освоит огромные пустынные земли и понизит тем самым как продажную 
цену продовольствия, так и продажную цену машинных мощностей до такого минимума, что отпадет всякая 
выгода спекуляции этим. Обилие продовольствия и экономичная производительность машин являются 
такими сокрушительными доводами, что общее представление о мире, а также всё мировоззрение 
претерпят изменения. 

Сохранение тайны воды – это крупнейший капитал из капиталов. По этой причине любой опыт, служащий 
её раскрытию, беспощадно подавляется в зародыше". 

Виктор Шаубергер (1885-1958), простой лесничий, сделал, вероятно, самые фундаментальные открытия XX 
столетия и своей техникой завихрения открыл человечеству совершенно новые источники энергии. 

Виктор Шаубергер, который написал эти слова более полувека тому назад, был незаурядным человеком. 
Человек, посланный Богом, чтобы вновь дать "просвещенным" людям древнее знание о сущности воды. 
Человек бескомпромиссной честности и полной преданности природе. Человек, который всю свою жизнь 
упорно боролся и, сломленным, умер в нищете и одиночестве. 

Но он оставил наследие, богатство которого бесценно, а знания продолжают вдохновлять, становясь основой 
многих поразительных разработок. При этом Виктор Шаубергер открыл лишь то, что было уже давно 
известно инкам, монголам, древним жителям о. Крит или тибетским монахам, а именно: любая вода завихряется, 
и, если позволить ей течь естественным путем, можно произвести настоящее чудо. 

Познания Виктора Шаубергера были революционными. Они опровергли несколько законов гидрологии и 
вышли широко за рамки того, что мы, люди, знаем о воде. Удивительно, что многие учёные до сих пор не 
понимают, о чём он говорил. Один из них, проф. Вильгельм Балтерс, был вынужден чистосердечно признать: 
"Как нам было понять язык Шаубергера, если его труд принадлежит будущему". Но будущее уже давно наступило! 

Давайте вернемся назад, к корням Виктора Шаубергера. Он родился в 1885 в глубинке, в австрийском г. 
Плёкенштен пятым ребенком среди девяти других. Его дядя был последним императорским егерем в Бад-Ишле 
во времена Франца-Иосифа. Отец работал главным лесничим, как и дед, прадед и прапрадед. Виктор 
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был настоящим "сыном леса": целыми днями он бродил один по глухой, похожей на дремучий лес местности 
вокруг Плёкенштейнского озера и наблюдал природу так близко и с такой тщательностью, на какую сейчас 
редко кто способен. 

Отец Виктора хотел отправить сына в университет, чтобы он изучал там лесоводство. Но Виктор отказался, 
он считал, что преподаватели лишь исказят его непредубежденное естественное видение природы, как 
это случилось с его братом, поэтому пошел учиться в обычное лесное училище и стал лесничим. 

Первый его участок принадлежал князю Адольфу фон Шаумбург-Липпе: 21 тысяча гектаров почти 
нетронутого дремучего леса под Стейерлингом. Шаубергер любил этот девственный лес, который вряд ли видел 
кого ещё из людей. Нетронутая природа леса позволила ему получить первые впечатления и 
возможность проникнуть в сущность воды, что особенно интересовало Виктора. 

Сила охлаждённой воды

Первое, что Шаубергер понял, это то, что вода не любит солнечного света. Так, в лесу уже давно 
существовал источник, над которым стояла хижина из камня. Позже она обрушилась, и источник лежал 
под солнечными лучами открытым и незащищённым. Вскоре он внезапно иссяк, и никто не знал почему. Но 
когда над ним вновь построили каменную хижину, вода вернулась. Ещё от древних римлян было известно, что 
они всегда закрывали свои источники каменными плитами с небольшой круглой насадкой для воды, в 
которую вставляли отводную трубу, но так, чтобы в неё не попадал воздух. 

Вода любит тень. Поэтому все родники прячутся в густом лесу или глубоких расселинах скал. Бросающие на 
воду тень деревья и кустарники по берегам защищают естественно текущие реки и ручьи. 

Кроме того, Шаубергер наблюдал, что поднимающаяся высокая вода паводка во время оттепели (вода 
нагревается) создает отмели из донных наносов, которые часто в холодные ясные ночи (вода 
охлаждается) смываются сами собой. Отсюда он сделал вывод, что подъёмная сила и сила подсоса воды 
достигают максимума, когда температура воды низкая, а её течение свободное. 

Впервые он доказал это зимой 1918 г., г. Линц испытывал тогда из-за войны большой дефицит в дровах. В горах, 
на Прильгебирге, было повалено много леса, но не хватало вьючных животных и достаточного количества 
больших ручьёв, по которым можно было бы сплавить лес. И тогда никому неизвестный лесничий 
Шаубергер вызвался спустить лес в долину и выбрал для этого маленький горный ручей, полный 
подводных камней, о котором все эксперты единодушно сказали, что сплав леса по нему невозможен. Именно 
тогда впервые Виктор Шаубергер подвергся критике: взгляды его, мол, неправильны, а наглость 
неслыханна. Шаубергеру не раз пришлось вразумлять своих критиков. 

Он дождался раннего утра, в это время вода самая холодная, и безошибочно, в нужный момент, залил лес водой. 
За одну ночь весь сплавной лес, 16 тыс. фестметров, был спущен в долину. Позже Шаубергер станет известен 
своими замечательными сплавными устройствами. 

О "парящих" в воде камнях

Следующим феноменом, необычайно завораживающим Виктора Шаубергера, были форель и лосось в 
горных ручьях. Каким образом форели удавалось неподвижно замирать в самых бурных потоках? Как 
она молниеносно уходит против течения вместо того, чтобы быть унесённой водой, да ещё вверх, к поверхности, а 
не в спасительную глубину? Не связана ли такая способность форели с температурой воды? Задумано – 
сделано: Шаубергер подогрел около 100л воды и вылил её выше по ручью от того места, где водилась форель. 
Такое количество воды не могло заметно нагреть воду в ручье, но всё же... Через некоторое время форель 
стала проявлять беспокойство, чаще бить плавниками. Она с трудом удерживалась на своём месте, а вскоре 
была смыта течением вниз. 

Опыт безвзрывного разрушения, проведённый сыном Виктора Шаубергера Вальтером. Видно, как вода 
образует гиперболический вихрь, точно соответствующий закону звука (1/ n х п=1). Речь идёт о так 
называемой "звучащей башне". 

Виктор Шаубергер спрашивал себя, как форели удается преодолевать подводные препятствия и водопады? 
Почему она выпрыгивает тем выше, чем более бурно и стремительно вода падает вниз? Он наблюдал, как 
форель без движения высоко парит в падающей струе и вдруг с силой бросается сверху в водный поток, просто 
так. Ответ Шаубергер получил только через десятки лет интенсивных наблюдений за водой. Сегодня нам 
известно, что любая сила, материальная или нематериальная, создаёт равную по силе противодействующую 
силу. Точно так же, как торнадо выносит завихрением воздушные массы наружу, чтобы втянуть их затем в себя, 
так и естественно текущая (завихрённая) вода производит энергию, направленную навстречу движению воды. 
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Этот энергетический поток, который можно видеть в водопаде как яркий световой канал внутри водной струи, 
и использует форель. Она втягивается потоком, как в середину водяного смерча. 

Шаубергер сделал ещё одно невероятное открытие: лунной холодной зимней ночью он увидел, как в одном 
водоёме, образованном горным ручьём, камни, величиной с голову, поднимались с грунта и, кружа, как 
форель перед большим "прыжком", поднимались на поверхность воды, покачиваясь на ней! Тяжёлые 
камни! Шаубергер не верил своим глазам. Какая сила поднимала их? Это была та же дремлющая в воде 
сила левитации, позволяющая форели "прыгать". 

Правда, левитируют не все камни. Лишь отшлифованные яйцеобразные камни, казалось, танцевали на воде 
без каких-либо усилий, угловатые же неподвижно лежали на дне. 

Графический продольный разрез участка русла реки, на 
котором видно, как с помощью простой яйцеобразной 
конструкции можно завихрить водные массы и смешать 
холодную грунтовую воду с тёплой водой поверхности, задав 
водам реки правильную температуру. 

Почему? 

Потому что яйцеобразная форма – дитя вихря. С точки зрения геометрии, она образуется в недрах 
гиперболического вихря, а т.к. вода тоже завихряется, яйцеобразная форма особенно легко реагирует на 
это движение, и камни могут преодолеть силу притяжения. 

Это можно проверить самому: берётся круглый тонкий высокий сосуд, 
наполняется водой, и в него кладётся яйцо. Как только вы начнёте слегка 
завихрять воду (например, карандашом), то можно видеть, как яйцо 
медленно отрывается от дна и парит высоко на поверхности до тех пор, 
пока сохраняется вихрь. 

Чудеса техники", скопированные у природы

Так как у князя Адольфа фон Шаумбург-Липпе были финансовые проблемы, он решил большую часть леса 
на участке Шаубергера превратить в деньги, но транспортировка из отдалённой области съедала большую 
часть выручки. Экспертами был сделан ряд предложений, но ни одно из них не подошло. Когда князь обратился 
к своему лесничему, тот пообещал снизить транспортные расходы с 12 шиллингов за один фестметр до 
одного шиллинга. 

Прежде всего Шаубергер построил сплавное устройство своей конструкции на собственные деньги. Сплавной 
лоток растянулся на 50км. Он не двигался в долину наикратчайшим путем, а, извиваясь, уходил вперёд. Такого 
еще не видел никто. Время от времени Шаубергер сливал воду из лотка и подводил свежую из горных 
ручьёв, потому что стволы, по его словам, хорошо скользят в холодной воде. 

Виктор Шаубергер опирался не только на собственные наблюдения, но и на знания своей семьи, 
накопленные несколькими поколениями. Ещё отец учил, что вода под лучами солнца становится уставшей 
и ленивой, в то время как ночью и особенно при лунном свете – свежей и живой. И дед, и отец умело 
направляли водяные лесоспуски. Благодаря ритмически меняющимся поворотным направляющим, 

http://voprosy.babikov.com/Articles/2008-05-23-Sila_vody.html (3 из 10) [18.08.2009 18:40:29]



Бенжамин Зайлер - «Нескончаемая сила воды»

они заканчивали их так, что вода местами поднималась в гору. 

Решение, которое принял Шаубергер, заключалось в том, чтобы придать воде правильное движение и 
температуру. Построенный им деревянный лоток имел поперечный разрез, подобный тупому концу яйца. 
Он следовал изгибам горных долин, "потому что вода сама показывает совершенно естественный путь, 
которым хочет течь, с тем, чтобы оптимально удовлетворить свои требования, потому нам 
следует руководствоваться её желаниями". Задача техники не исправлять природу, а строить по готовому образцу. 

К тому же Шаубергер настаивал на том, что разница температуры воды даже на десятые доли градуса имеет 
большое значение. Это вызвало невообразимый смех среди гидрологов. Когда же Шаубергер добавил, что даже 
у человека изменение температуры тела в две десятых уже показывает, болен он или нет, его окончательно 
сочли сумасшедшим. 

Ученые, казалось, поначалу были правы: в первый пробный спуск сплавной лес остался лежать, хотя вода 
была холодная, а направляющие дугообразные кривые правильно рассчитаны. Шаубергер был в отчаянии. Но 
тут ему помогло провидение в виде змеи, пересекавшей у него на глазах пруд. Как ей удаётся без плавников 
так стремительно двигаться по воде? При наблюдении за движениями змеи, в голову пришла мысль. 
Шаубергер поспешил назад, чтобы к дугообразным кривым желоба прибить подобие направляющих 
рельсов, которые должны были придать воде движение, похожее на змеиные. 

Успех был ошеломляющим. Огромные бревна, тяжелее воды, бурно уходили, извиваясь, в долину. 
Восхищённый князь сделал Шаубергера главным управителем всех своих участков. Скоро правительство в 
Вене тоже прослышало о незаурядном лесничем и поставило его имперским консультантом по 
сплавным устройствам. Жалованье Шаубергера было в 2 раза выше жалованья специалиста с высшим 
образованием такой же должности. К тому же, оно выплачивалось золотом, что было большим исключением в 
то инфляционное время. 

Борьба с учёными

Всё это, конечно, не способствовало приобретению друзей среди учёных. И то, что все копии с устройств 
Шаубергера у экспертов не функционировали и каждый раз приходилось обращаться к Шаубергеру лично, 
не помогало улучшить отношения. После того, как многие учёные направили в парламент письменный 
протест против завышенной оплаты Шаубергера, и правительство хотело незаконно лишить его 
жалованья, бескомпромиссный лесничий сделал выводы и перешел в крупную австрийскую строительную 
фирму. Для этой фирмы он построил сплавные устройства во многих странах Европы, все они были оценены 
как "чудо техники". 

Но и здесь Шаубергера ожидало противодействие со стороны коллег: специалистов и техников. Он расстался 
с фирмой, но не столько из-за интриг, сколько из-за того, что владелец фирмы, алчный к деньгам, хотел 
нажиться на договоре с Чехословакией. Когда Шаубергер узнал об этом, он покинул фирму. 

Но один учёный все же помог ему – проф. Форхгеймер, один из ведущих гидрологов того времени. Он 
принял Шаубергера сначала очень скептически, но быстро убедился в его знаниях. К тому же Форхгеймеру 
нечего было терять: "Я рад, что мне уже 75 лет. Мне не очень повредит, если я вступлюсь за ваши идеи. Когда-
нибудь придёт время, и они всё поймут". 

Форхгеймер организовал форум, на котором присутствовало много профессоров, Шаубергер должен был 
выступить со своими теориями. Но присутствующие не проявили почти никакого интереса, были ироничны 
и снисходительны. Когда один из них нагло потребовал, что желает коротко и ясно услышать, как 
регулируются водотоки, Шаубергер рванул на себе ворот и выпалил: "Как у кабана, когда он мочится!". 
Наступила тяжелая пауза. Тут вскочил, спасая положение, Форхгеймер и заявил, что Шаубергер совершенно прав, 
т.к. вода действительно течёт, завихряясь, дугообразно, это можно наблюдать, например, по струе мочи. После 
этого он начал исписывать доску символами и формулами, попутно объясняя их. "Я не понял из этого ни 
единого слова", – признался потом Шаубергер. Но другие профессора стали посматривать на него с 
интересом. Дискуссия продолжалась два часа, причём публика обращалась теперь к Шаубергеру 
подчеркнуто вежливо и дружелюбно. 

К чести Форхгеймера следует отметить, что он отбросил свою академическую гордость и открыто заступился 
за Шаубергера, взгляды которого считал не только "открывающими новый путь в области техники 
строительства дамб и гидротехнических сооружений", но был убеждён, "что придёт день, когда благодаря 
идеям Шаубергера... изменится окружающий мир". Так писал он 50 лет тому назад в одном специальном журнале. 

Как очищать реки естественным и дешёвым способом
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Всю свою долгую жизнь Виктор Шаубергер мог наблюдать гармонию воды и леса. Он понимал, что без леса 
вскоре не станет и воды. Он видел нетронутые горные ручьи там, где родился: грунт их порос мхом, даже 
при сильнейших осадках они никогда не выходили из берегов. 

Но когда лес вырубался, первыми реагировали на это ручьи: они становились заброшенными, мох из 
грунта вымывался водой, ложе ручья становилось нечистым, покрываясь мусором и илом. Температура 
воды поднималась, т.к. не было рядом леса с его спасительной тенью. Впоследствии ложи ручьев и русла 
рек разрушались, а берега размывались. Сильные дожди или таяние снегов приводили к наводнению. 

По этой причине стали разрабатываться сооружения по укреплению откосов, одевшие водотоки в камень и 
бетон. Но эти сооружения выпрямили водоток, сковав его, как корсет. Вода не может при этом течь свободно, 
с журчанием и завихрениями. Она постоянно пытается разрушить сооружение и выйти из 
искусственного заточения, что влечёт за собой огромные расходы, т.к. сооружения требуют частого ремонта. 

В конце 20-х годов Шаубергер стал яростно бороться со сплошной вырубкой леса и сооружениями для 
укрепления ручьёв, уверяя, что с леса можно погашать и выбивать лишь проценты. Он, сам строивший 
раньше сплавные устройства, отказался от этого, когда узнал, что его установки чаще всего служат 
повальной вырубке целых лесов. 

Шаубергер знал, что вода всегда стремится к восстановлению своего равновесия: река сама может привести 
в порядок русло, если только позволить ей течь естественным путем. Шаубергер видел человеческое 
вмешательство не в спрямлении русла, а в том, чтобы помочь реке вновь естественно бурлить: "Водотоком 
никогда не управляют от его берегов, но всегда изнутри, от текущей среды". 

В 1929 и 1939 гг. он подал заявку на патенты по контролю за горными ручьями и регулированием рек, 
согласно которым, с помощью установки тормозящих элементов, в соответствующих местах ось потока 
реки направлялась в середину (тогда течение не размывало дна или не осаждало песок). Шаубергер 
разработал также метод смешивания поверхностных тёплых вод с холодными грунтовыми водами, чтобы сравнять 
в данный момент температуру воды и воздуха. Он знал, что температура воды оказывает влияние на 
поведение течения реки. 

Трагическим примером умирания реки является Рейн. Когда-то это был спокойный, могучий поток с 
кристально чистой водой, можно было видеть его дно. Ночью поверхность реки светилась вспыхивающими 
золотом световыми разрядами, возникающими от трения сталкивающихся голышей, отсюда возникла легенда 
о золоте Рейна, согласно которой гномы изготавливают в своих кузнях на дне реки чудесные украшения. 

Когда швейцарское управление высокогорными лесами начало вырубать лес в верхнем течении Рейна, 
это нарушило равновесие, и он стал заиливаться. Для увеличения скорости течения, чтобы река сама очищала 
свой водоток, начали спрямлять Рейн. Теперь ил переместился вниз по течению. Пришлось уже там 
выравнивать русло. Наконец, вся река была спрямлена и, как следствие, началось её полное заиливание. 
Причиной всего явилась вырубка леса: был нарушен не только экологический момент, но не стало мощного 
эффекта охлаждения (из-за испарения в кронах деревьев тепло вытягивается из корневой системы, и лес 
охлаждает грунтовые воды и почву). 

Так как на спрямлённых берегах отсутствовал лес, температура воды поднялась. Осадки не могли 
теперь впитываться почвой и беспрепятственно текли в Рейн, затапливая обширные области. Это 
вынудило возводить стены ещё выше, вычерпывать ещё глубже, пускать ещё больше денег на ветер (к 
радости строительных компаний). И ничто не может измениться в этом чёртовом круге. 

Игнорирование властями предложений Шаубергера

После крупного наводнения в 1935 г. Виктор Шаубергер предложил немецким властям прежде всего 
провести санирование Рейна собственными силами: "Углубить Рейн на 4-6 метров – это лишь вопрос техники. 
Всё решается регулированием температуры воды и стоит лишь долю от того, что обычно расходуется 
на корректировку рек". 

Отложения и заиление есть признаки того, что проточные воды находятся в стадии умирания. Признаки 
эти исчезнут, если дать реке новую жизнь, придав ей соответствующий импульс. 

Его Шаубергер хотел достичь с помощью так называемого "энергетического тела" – простого 
элемента регулирования, имеющего соответствующую форму. Он и должен был придать воде описанное 
выше движение. В этом случае река смогла бы очиститься сама. В том, что этот простой метод работает, 
Шаубергер уже убедился: "Когда я встроил такое энергетическое тело у себя дома в Стейерлингском ручье, в 
течение одной ночи река промылась настолько, что сотни кубометров песка и наносов попали в так 
называемый пескоулавливатель, а ручей за одну ночь опустился вплоть до скалы". Этот метод Шаубергера 
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был испытан в 1989 г. в институте г.Кальмара (Швеция) и подтверждён в лабораторных условиях. 

Шаубергер описал властям, как внутренняя масса воды в середине реки при её регулировании потечет быстрее, 
и, следовательно, унесёт большие наносы (ламинарное движение), в то время как бурлящая вода по 
краям автоматически раздробит и разотрёт более мелкие наносы (турбулентное движение), пока они не осядут 
по берегам в виде минерального песка, благодаря чему у реки будут плодородные берега, на которых 
позже появится всё богатство растительного мира "и, защищая, склонится перед матерью всего сущего – водой". 

Но никто не обратил внимания на предложение Шаубергера. Подобный горький опыт он получил уже три 
года назад: в 1932 г. Шаубергер написал подробную статью о том, что нужно предпринять для того, чтобы 
простым способом вновь сделать Дунай прекрасной рекой, какой он был когда-то. Его статья была принята 
в официальный бюллетень международной комиссии по Дунаю, которая рассматривала предложения от 
всех сопредельных по Дунаю государств. Когда власти с ужасом узнали, что статья Шаубергера опубликована 
в таком солидном издании, они, недолго думая, отозвали весь тираж, уничтожили его и в октябре 1932 г. 
отпечатали на огромную сумму, свыше 100 тыс. шиллингов, новое издание, где статьи Шаубергера не было... 

Итак, Дунай и Рейн, а вместе с ними большинство других рек и сейчас, 60 лет спустя, лежат закованные 
в убивающий дух жизни корсет, только лишь с той разницей, что сегодня им нужно ещё бороться со 
все увеличивающимся объёмом ядохимикатов. 

Лес - колыбель воды

Для "обмена веществ" воды Шаубергеру были важны не только гармоничная согласованность ламинарного 
и турбулентного движений, но и "позитивное изменение температуры". Под этим он понимал 
приближение температуры воды к +4 градусам по Цельсию. При такой температуре и 
одновременно циклоидальном спиральном движении (завихрении) энергия воды увеличивается, вода 
становится свежей и живой, т.к. благодаря "эмульсии" образуется "новая" вода, в которой кислород 
растворяется водородом. При "негативном изменении температуры" , т.е. нагревании воды свыше +4 градусов 
по Цельсию, наблюдается снижение энергии воды и её биологически плохое качество. Вода утрачивает 
свою подъёмную силу, в ней появляются патогенные эмбрионы. 

Шаубергер описал кругооборот воды, как она циркулирует между небом и глубинами земли. Важным 
связующим звеном между ними является лес: из-за испарения над кронами деревьев лес отнимает у почвы 
тепло. Такое охлаждение даёт возможность грунтовым водам подняться вверх (особенно в сухие периоды): 
по принципу Архимеда более тёплые массы воды не могут находиться под холодными. 

Если же лес вырубается, то лесосека сплошной рубки нагревается под прямыми лучами солнца; грунтовая вода, 
а вместе с ней отложения питательных солей, опускаются на глубину, где они становятся недоступными для 
корней растений: источники смолкают... Впоследствии закарстовывается вся местность. Можно понять, 
почему Виктор Шаубергер называл лес "колыбелью воды". 

Жизненная важность качественной питьевой воды

Шаубергер был также против (обычной сегодня) подачи грунтовой воды наверх насосом. С его точки зрения, 

«грунтовая вода "не созрела", чтобы использовать её как питьевую воду. Она должна ещё полежать глубоко 
под землёй. Только вода, которая сама выходит на поверхность, т.е. вода источника, является 
достаточно созревшей, т.к. она прошла весь цикл развития». 

Шаубергер рано понял необходимость конструирования приборов, которые снабдили бы человека питьевой 
водой, имеющей качества воды источника. "Сегодня, когда почти все здоровые источники или смолкли, или вода 
в месте своего рождения перехватывается и подаётся в селения по безграмотно построенным трубопроводам, 
почва и весь животный мир переведены на несвежую, безвкусную, а следовательно, нездоровую воду", 
нужна экстренная помощь. Ведь "люди, которые вынуждены год за годом пить только хлорированную воду, 
могут однажды подумать, а как же влияет на организм вода, насильственно лишённая химическими 
добавками своей природной способности проявлять жизнь. Хлорированная и физически разрушенная вода ведёт 
не только к закономерному физическому распаду, но и является причиной проявления духовного распада, а 
отсюда систематической дегенерации человека и всего живого". 

И в 1930 г. Шаубергер сконструировал свой первый аппарат по обогащению воды в форме яйца. Сегодня 
существуют различные разработки по принципу завихрения Шаубергера, одной из которых является прибор 
VITA VORTEX. 

Свои познания Виктор Шаубергер применял и в сельском хозяйстве, где с помощью различных 
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яйцеобразных конструкций, спиральных плугов, специальных компостов и старых крестьянских 
премудростей, которые в свете его теории вдруг стали понятными, добился больших успехов. Он даже 
способствовал увеличению урожая, причём без применения химических удобрений. 

О безвзрывном разрушении (Implosion) и взрыве (Explosion)

Но, пожалуй, самым важным открытием Шаубергера была сила безвзрывного разрушения. Это, без сомнения, 
его самое революционное открытие, поскольку оно довело нашу технику взрывных работ до абсурда. 

Вся вселенная находится в движении (по Гераклиту, "panta rei" – всё течёт), а именно, в движении 
(открытой) спирали. В этом потоке проявляются две силы. Существует поворачивающийся вправо, 
направленный вовнутрь вихрь безвзрывного разрушения или притягивающая, всасывающая 
центростремительная сила. Она есть созидающая, формообразующая и способствующая качеству сила. Вся 
природа построена на такой силе. Каждое растение, каждое животное, каждый человек, вода - всё в своем 
творчестве воспринимает позитивную жизненную энергию и избавляется от несовершенного. 

В противовес созидающей силе безвзрывного разрушения существует вырождающаяся или дегенеративная 
сила взрыва. Она – это поворачивающийся влево, направленный наружу центробежный вихрь энергии 
распада. Такую форму движения распада природа применяет только для растворения уже отработанного 
комплекса (например, мёртвого организма). 

Шаубергер писал: 

«Центростремительное циклоидальное спиральное движение соответствует понижающейся 
температуре, сжатию и концентрации. Центробежное движение равно по значению 
поднимающейся температуре, теплу, растяжению, расширению и взрыву». 

Так что теория о том, что вселенная образовалась путём взрыва, просто чепуха. Ведь сила взрыва, которую 
мы используем в наших двигателях внутреннего сгорания, не только разрушительна по своему существу, но 
и крайне неэффективна. Коэффициент полезного действия большинства двигателей внутреннего сгорания 
не составляет даже 50%, другими словами, более половины высвобожденной энергии растрачивается впустую 
чаще всего в виде тепла, автомобили можно назвать в шутку "обогревателями местности". И это не 
только ужасающее расточительство нефти, угля, газа и т.п. (по словам Шаубергера, их следует оставить лежать 
в земле, потому что они необходимы для образования воды), но и, в прямом смысле этого слова, 
"техника смерти" (Шаубергер), несущая всему миру последствия, угрожающие жизни, которые природа 
может познать лишь при распаде и разложении. Сомнительным "венцом" этого фальшивого принципа 
является расщепление атома. 

Шаубергер взял в качестве образца созидательные силы природы ("В растении ведь ничего не 
взрывается!"), которые, благодаря минимуму расхода энергии, достигают максимума производительности. 
"Наша современная техника ведет себя, напротив, как крестьянин, который весной бросает в землю 
семь картофелин, чтобы осенью выкопать одну". При этом Шаубергер возлагал надежды не на давление 
и температуру (двигатели внутреннего сгорания), а на силу засасывания, на "вечно женственное начало" – 
силу безвзрывного разрушения. Такая биотехника не создаёт отходов или отработанных газов, а 
производит энергию по тарифу, почти равному нулю. 

С такой точкой зрения Шаубергер, конечно, не приобрёл себе друзей. Так, например, союз инженеров 
и архитекторов поместил его под видом исследования состояния здоровья в сумасшедший дом. К счастью, 
ему удалось вскоре покинуть его, т.к. врач аттестовал Шаубергера как совершенно здорового и в высшей 
степени разумного человека. 

То, что его техника функционирует, Шаубергер доказал на своих "всасывающих" и "форелевых" турбинах 
для гидроэлектростанций, коэффициент полезного действия которых был намного выше, чем у обычных 
турбин. Технический институт Г.Штутгарта провел в 1952 г. опыты, которые однозначно доказали, что 
правильно завихряемая, вода в состоянии компенсировать силу трения! Эти данные были подтверждены в 1981 г. 
в Королевском техническом институте г. Стокгольма. 

Создатель привода для левитации

Основываясь на естественном завихрении воды и воздуха, Шаубергер сконструировал домашние 
мини-электростанции и даже приводные двигатели для самолётов. Изобретатель первых реактивных 
самолётов Хейнкель, должно быть, "позаимствовал" свои идеи у Виктора Шаубергера. 

Понятно, что нацисты следили за Шаубергером и поставили его перед выбором: или руководство 
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научно-исследовательским лагерем, или расстрел на месте. Во время войны Шаубергер разработал новые 
типы приводных двигателей для ракет. 

«Если воду или воздух заставить двигаться "циклоидально" (спирально) под действием 
высокооборотных вибраций, то это ведёт к образованию структуры из энергии или 
высококачественной тонкой материи, которая левитирует с невероятной силой, увлекая за собой 
корпус генератора. Если доработать эту идею согласно природным законам, то получится идеальный 
самолет или идеальная подлодка, и всё это почти без затрат на производственные материалы». 

Функционировал ли фактически такой "НЛО-привод" в натуральную величину, вопрос спорный, но 
испытательный образец пробил крышу фабрики: он весил 135кг и стартовал всего лишь с 0,05 л.с. 

Позже американские оккупационные власти конфискуют всю документацию по проведению опытов, а 
Шаубергера захватят на 9 месяцев "в плен", в это время русские обыщут его квартиру в Вене, а затем взорвут 
ее, чтобы никто не нашёл его исследований по левитации. Когда американцы отпустят Шаубергера, они 
запретят ему под угрозой ареста заниматься в дальнейшем исследованиями в этом направлении. 

Слева: Виктор Шаубергер с моделью домашней 
электростанции (1955 г.) Справа: блок домашней 
электростанции, видны спиральные витки, благодаря 
которым реализован эффект безвзрывного разрушения. 

Виктора Шаубергера можно по праву считать одним из отцов свободной энергии, получения энергии из 
"ничего"... Ясно, что он имел много предложений в сфере экономики. Шаубергера приглашали 
правительства России, Англии, Франции, Югославии и Болгарии. Хорошие предложения поступили также 
от английских финансовых и еврейских промышленных кругов. Как сказал сам Шаубергер: "Я стал бы за 
короткое время миллионером, если бы решился взяться за дело в таком объёме прежде, чем полностью 
созреет идея". Но этот несгибаемый, отважный, не идущий ни на какие компромиссы честный человек отклонил 
все предложения, потому что внутренний голос подсказывал ему, что придёт время, когда его открытия 
послужат оздоровлению науки всего мира. 

Метод безвзрывного разрушения делает атомную энергию ненужной

Так как Шаубергер знал, что ни одна отрасль экономики не решится на переход с техники взрыва на биотехнику, 
он не ожидал никакой поддержки со стороны промышленности. Шаубергер не доверял, прежде 
всего, монополистам по энергетике и вооружению и боялся, что они приумножат свою власть за счет его 
открытий, утаив их от человечества. 

Целью его было с помощью моторов безвзрывного разрушения сделать атомную энергию ненужной. Её он 
считал самой большой опасностью. К тому же, получение энергии его методом было бы намного дешевле. 

Так, например, из одного кубометра воды за секунду можно было бы получить минимум 4000 квт тепловой 
энергии, причём, температура воды понизилась бы только на один градус. 

Сила, которая не давала подкупить себя и вновь и вновь противостоять всем превратностям, оставила 
Виктора Шаубергера и лишила его убеждения, как важно бороться за жизнь: 

«Цивилизованное человечество, несмотря на свою кажущуюся высокую техническую культуру, 
достигло такого низкого этического уровня, что оно уже более не замечает, что такой физический 
и моральный упадок есть не что иное, как имеющий место непрерывный распад культуры. По этой 
причине святой обязанностью людей, сознающих тяжесть содеянных ошибок, является постоянное 
стремление к окончательному исправлению последствий заблуждений». 

Последние годы жизни

В конце своей жизни Шаубергер находился в удручающем финансовом положении. Все свои опыты и 
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аппаратуру ему пришлось оплачивать самому. Стоило ему добиться успеха, как власти отнимали у него 
разработки, и кто-то другой наживался на этом. Так было с ним 12 раз. Или его открытия бесследно исчезали. 
В письме, написанном перед самой смертью, Виктор Шаубергер горько заметил: "Я вернусь в свой лес, 
чтобы умереть там в мире. Вся наука со всеми её прихвостнями есть всего лишь шайка воров, которую дёргают 
за нитки, как марионеток, и заставляют плясать под любую мелодию, которая выдает своего хорошо 
прячущегося рабовладельца за необходимость". 

Из-за многих разочарований он был физически сломлен и страдал астмой. Когда в 1958 г. один 
американский магнат предложил широко применить его технику, Шаубергер полетел с сыном Вальтером, 
который всю свою жизнь также посвятил исследованию вихря, в США. Но партнёры поссорились, несмотря (или 
как раз из-за?) на положительные результаты, и Виктор Шаубергер настоял на отъезде. Это было ему разрешено, 
но с условием, что он подпишет договор, составленный на английском языке, содержание которого он не понял, т.
к. не владел английским. Не подозревая ни о чём, Шаубергер подписал его, завещая тем самым все 
документы, машины и права тому американскому концерну (возникает вопрос, что сделано за последние 40 
лет?). По этому договору Шаубергеру запрещалось проводить дальнейшие исследования. 

Сломленным, он вернулся в Австрию, где умер через 5 дней, 25 сентября 1958 г., в возрасте 73 лет в 
полном отчаянии: "Всё отняли у меня! Я даже не хозяин самому себе!". 

Но все же жизненную историю этого выдающегося человека следует закончить видением, которое 
Виктор Шаубергер представил как наше будущее, когда загадка воды откроется всем людям: 

«Будущий человек полностью овладеет материей и берущей из неё начало высококачественной 
тонкой субстанцией, он станет главным служителем и одновременно хозяином природы. Сказочные 
урожаи обеспечат его прекрасным питанием. Он достигнет почти абсолютной свободы в движении на 
суше, над водой и в воздухе. 

Таким образом, сами по себе прекратятся борьба за жизнь, классовая борьба, борьба за существование и 
прежде всего войны за полезные ископаемые и пищу. Наступит благосостояние, которое невозможно 
себе представить. 

Медицина также подвергнется грандиозным изменениям. Действительность станет такой, какой её 
видел Парацельс: будет создано специальное вещество, которое уничтожит болезнь в зародыше. Люди не 
будут знать болезней и, следовательно, станут жизнерадостными. В их распоряжении будет 
всё пространство, вдоль и поперёк, и оно будет служить человеку, благодаря наличию всех видов сырья во 
всех областях развития. 

Из воды возникло всё. Она – универсальное сырьё любой культуры или фундамент любого человеческого 
и духовного развития. Овладение тайной воды – это конец любого вида спекуляции или расчёта с их 
наростами, к которым относятся война, ненависть, зависть, нетерпимость и раздоры в любой форме и 
виде. Полное исследование воды означает, в истинном смысле слова, конец монополиям, конец господству 
и начало социализму через развитие индивидуализма в его совершенном виде. На пути к "процессам 
холодного окисления" эксплуатация машин станет почти бесплатной и лишь тогда ценной: 
продукты питания, сырьё, топливо – всего будет в избытке... 

Зародышем такой высококачественной материи, или концентрации отрицательных ионов 
геосферического происхождения, являются атомы синтеза и подъёмной силы. Они могут быть 
получены механическим путём в любом количестве и качестве из бактериофаговых предельных 
состояний (наносного и взвешенного вещества) в воздухе и в воде с помощью "циклоидального 
движения пространственной кривой" (спирали), почти без затрат, подобно тому, как это делает в бурной 
воде источника неподвижно парящая форель с помощью формы своих плавников и туловища, когда она 
просто позволяет свежей родниковой воде с геосферическим типом напряжения течь сквозь плавники. 

Для овладения венцом творения путь свободен, достаточно стать главным служителем Господа 
и, следовательно, руководителем грандиозного процесса эволюции. Возможно, человеку нашего столетия 
даётся единственный шанс на пути по узкому горному гребню к вершине, с риском сорваться в 
непостижимые глубины, – стать подобным Богу. Кто овладеет процессом преобразования в 
созидательном смысле, тот получит качества творца. Кто овладеет процессом преобразования 
в разрушительном смысле и осуществит это, – тот инструмент и слуга дьявола». 
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Фотографии взяты с http://www.74rif.ru/schauberger.html (осторожно, там может быть вирус! без защиты 
не заходить!) 

Водопровод - прежде и теперь

Только в Швейцарии около 50 тыс. км трубопровода обеспечивают население питьевой водой. Трубы следует 
срочно заменить, т.к. они в таком плохом состоянии, что почти треть воды "теряется", бесполезно уходя в землю 
из-за пробоин и трещин. В 1994 г. 640 млн. франков было вложено в водопроводную сеть, но этого 
мало. Специалисты считают, что для поддержания сети в рабочем состоянии ежегодно требуется минимум 800 
млн. франков в течение 50 лет. 

То же можно сказать и о канализационных сетях: минимум 20% труб негерметичны и повреждены. 
Чтобы поддерживать их в сохранности (не усовершенствуя!), следует ежегодно привлекать до 2 млрд. франков 
в течение 50 лет. Таким образом, только лишь для Швейцарии в последующие десятилетия потребуется свыше 
100 млрд. франков на всё водопроводное хозяйство, если страна не хочет иметь испорченную питьевую и 
грунтовую воду. В Германии положение схожее. И некоторые предприниматели здорово наживаются на этом. 

Кто оплачивает эти гигантские суммы? Правильно, потребитель. По оценкам специалистов, плата за питьевую 
воду в Швейцарии рано или поздно станет выше, чем плата за отопление в средней квартире. Возможно, 
Виктор Шаубергер был прав, когда в 1935 г., предвидя это, сказал: "В конце этого столетия 1л воды будет 
стоить дороже 1л вина". 

А почему? Потому что наши водопроводные трубы круглые, а в круглых трубах вода, во-первых, не 
может завихряться и становится безвкусной и безжизненной, а, во-вторых, тяжёлые составные части, такие 
как известь, не могут уноситься внутренним потоком, они выносятся наружу, осаждаются и забивают трубы, 
потому что и здесь мы применяем принцип центробежного взрыва вместо безвзрывного 
принципа центростремительной силы. 

К тому же, трубы изготавливаются чаще всего из искусственных материалов, таких как пластик, бетонные 
плиты или чугун, что плохо для энергетического качества воды. Виктор Шаубергер требовал для сохранения 
"крови земли" использовать только природные материалы: дерево, природный камень (причем 
древесины, соответствующей необходимому для этого качеству, сегодня уже нет). 

Как заставить воду бурлить, завихряться, чтобы тяжёлые частицы попали внутрь потока и очистились, 
оживились сами? Сделать так, как предложил Шаубергер: он установил дугообразный направляющий контррельс 
из благородного металла в круглой трубе (труба с двойной спиралью), и вода стала завихряться. 

Или можно ориентироваться на народы античного мира: так во дворце Кноссоса на о. Крит 
обнаружили водопроводную систему, которой 4000 лет. По ней вода поднималась без насоса из долины к 
вершине горы, на которой стоял дворец! Все терракотовые трубы имели коническую форму (суживались на 
одном конце). Вода впрыскивалась из суженного конца трубы в следующую трубу (нам это известно 
по пневмозагрузочному соплу). Тем самым, в следующей трубе образовывалось пониженное давление, 
которое импульсивно всасывало воду вперед-вверх на гору. Древнеегипетские гидравлики тоже могли 
поднимать воду без насоса на высокие горные вершины. 

Благодаря коническому сужению, вода могла, к тому же, завихряться, что эффективно предотвращало 
образование отложений на трубах. А в каналах для сточных вод, спускавшихся с гор, жителями 
Крита использовались даже тормозные элементы для завихрения воды, известные нам от Шаубергера. 

Инки строили для своей воды квадратные крытые каменные каналы, где она могла завихряться в 
прохладной темноте. И только мы, "просвещенные люди", упорствуем на простых круглых трубах. 

Скачать статью в виде ZIP-архива (64,1 Кбайт) 
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КИСЛОРОДНОЕ ДЫХАНИЕ РАСТЕНИЙ 
Лжеучения в школах

Здравствуйте, уважаемые господа! Несколько лет назад я написал в посольство США о том, что опыты 
не подтверждают существование воздушного питания и дыхания растений и что теория фотосинтеза – 
лжеучение. Своё обращение к послу США я обосновал тем, что российские ученые умеют лишь повторять 
и переписывать то, что сказали и написали их западные коллеги, поэтому надежда только на США. 

В 2007 году в СМИ России одноразово прошла информация о докладе американских студентов в свою 
Академию наук об отсутствии в природе воздушного питания и дыхания растений (я видел по 1ТВ). 
Сработало! Господа журналисты, я прошу Вас поверить в мою компетентность по сути обращения. Не нужно 
ничего обсуждать, дискутировать, смотреть кто и что написал по поводу фотосинтеза, выяснять кто я есть 
такой, можно вообще не знать что такое биология со всякими словечками. Нужно всего лишь умертвить 
одно-единственное растение, перекрыв к нему доступ атмосферного углекислого газа и(или) кислорода, 
и опубликовать этот опыт в учебниках, как доказательство существования воздушного питания и дыхания растений! 

За всю историю науки ни одного такого опыта проделано не было (не опубликовано), зато каждый не очень 
ленивый может убедиться сам, что изолированное от атмосферы растение живёт и плодоносит как угодно долго. 
Нет в природе воздушного питания и дыхания растений! 

Зато есть дети, которым навязывается ложное мировоззрение, а это преступное деяние! Фотосинтез: опыты 
не подтверждают существование воздушного питания и дыхания растений. Питание и дыхание 
являются жизненной необходимостью. Без дыхания животные умирают практически сразу, а без питания 
умирают через несколько дней или начинают поедать друг друга. В растительном мире известна 
жизненная потребность в воде - если полностью оголить корни растения, то гибель растения неизбежна. А вот 
про гибель растений от углеродного голодания или от удушья ничего не известно. В научной и учебной 
литературе не опубликовано ни одного опыта с гибелью растения при отсутствии углекислого газа или 
кислорода. Не отметила ни одного такого случая и вся история письменности, начиная с наскальных 
рисунков. Термины «углеродное голодание» и «кислородное голодание» не существуют ни в науке, ни 
в практическом растениеводстве. 

Опыт 1.

Растение, изолированное от атмосферы , по теории фотосинтеза должно погибнуть, потому что питается и 
дышит, якобы, воздухом. Когда я изолировал листовую часть растений или всё растение от атмосферы 
прозрачной плёнкой или стеклом, а так же в банках, в пробирках, в колбах, в сухих аквариумах со 100% 
гарантией непопадания новых порций воздуха, то подопытные растения или начинали лучше расти и 
плодоносить, чем контрольные, или никак не реагировали на изменение условий. Хотя должны были 
погибнуть. Случаев гибели не было. Продолжительность опытов не менее трёх месяцев. Результаты моих 
опытов подтверждает практика растениеводства – учёные, агрономы, обыватели смело изолируют растения 
от атмосферы, на генном уровне зная, что будет только лучше. 

Опыт 2.

Известно, что улучшение питания увеличивает рост и плодоношение растений и животных. Я надел на 
листовую часть растения прозрачный пакет, обвязал его на стволе и подал в пакет углекислый газ из 
баллона. Подавал с разной интенсивностью. Растение не улучшило рост и плодоношение. Тогда я подал в 
пакет кислород из кислородного баллона, не прекращая подачу углекислого газа. Таким образом были 
созданы идеальные условия – вдоволь питания и дыхания. Растение не улучшило рост и 
плодоношение. Продолжительность каждого эксперимента не менее трёх месяцев. 

Опыт 3.

Известно, что растения выделяют кислород и углекислый газ. Чтобы не было сомнений в использовании или 
не использовании растениями собственных отходящих газов, был проделан опыт с продувкой растений азотом 
и аргоном. В пакет, надетый на листовую часть растения, снизу подавался азот, вверху он выходил в атмосферу 
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через отверстие. Такой же опыт был проделан с использованием аргона. В обоих случаях растения не погибли 
и никак не отреагировали на изменение условий существования. Во всех опытах использовались 
контрольные растения. Продолжительность не менее трёх месяцев. 

Опыт 4.

Для измерения давления в листьях растений был проделан опыт с герметичной изоляцией растений от 
атмосферы. Я взял стеклянную бутыль с герметичной крышкой, насыпал в неё минеральный грунт, поставил 
внутрь бутылочку с питательным раствором и приспособлением для полива, посадил в бутыль растение 
(в отдельном опыте посадил семя). Внутрь поместил также барометр и термометр. Проделал 
несколько дезинфицирующих мероприятий, чтобы внутри бутыли не было гниения, продул бутыль внутри азотом 
и герметично закатал жестяной крышкой. Рядом поставил точно такую же закрытую бутыль, только без 
растения. Давление внутри бутыли с растением постепенно поднялось до величины, значительно 
больше атмосферного, стали меняться пропорции растения, ускорился рост, увеличилось плодоношение. 
Таким образом было доказано, что воздух не может попадать внутрь листьев, поскольку давление там 
больше атмосферного. 

По результатам опыта 4 я сделал предположение, что растение «вспомнило» условия произрастания своих 
предков, которые значительно отличались от современных, и проделал серию опытов по выращиванию 
растений при повышенном давлении. В результате получил факты, интересные не только для биологов, но и 
по другим направлениям. 

Опыты 1 – 4 доказывают, что растения не очищают атмосферу от углекислого газа, а это имеет выход в 
политику, потому что без учета такого факта нельзя выработать правильные и своевременные мероприятия 
по борьбе с потеплением климата. С другой стороны, углекислый газ куда-то делся, его в атмосфере всего 0,03%. 
Это вопрос к наукам о Земле. 

Из опытов следует, что растениям не нужен ни водород, ни углерод, нужна только вода. 

Господа биологи, химики, физики, не пришла ли пора пересмотреть способ образования органики и 
устройство материи? Развитие темы «опытные данные не подтверждают существование воздушного питания 
и дыхания растений» содержит большой научный потенциал, достаточный для множества диссертаций 
разного уровня. Я умышленно не привожу в своём докладе цифр и фотографий, потому что все опыты может 
легко повторить любой желающий и в этом их ценность. 

По поводу изоляции растений от атмосферы хочу сказать отдельно. 

Растения не имеют органов дыхания и движения, поэтому единственный способ доставки к растению новых 
порций углекислого газа – ветер. Легко подсчитать, что при концентрации углекислого газа в атмосфере 
0,03% необходим ветер не менее чем шестьдесят тысяч километров в час. Нереальный ветер. То 
есть изолированными от атмосферы являются все растения на Земле, но пока такого понимания нет, 
очень желательно, чтобы мои опыты 1 – 4 проделал каждый учёный, независимо от специализации. 

Например, вопрос к философам: почему возможно размещение в учебниках лжеучения о воздушном питании 
и дыхании растений при полном отсутствии доказательств такого питания и дыхания, и при 
существовании немудрёных доказательств лживости этого учения? 

Нижайше прошу также работников СМИ самостоятельно проделать опыты по изоляции растений от новых 
порций воздуха - не обязательно верить мне на слово. Привлеките к опытам молодежь – им ведь лапшу сейчас 
на уши вешают, у нас с вами она давно висит, привыкли уже, не мешает она нам, а молодых необходимо уберечь 
от обмана. Я не призываю выяснять реальные потребности растений в чем-либо, не нужно быть всем доками 
в биологии, это проблемы ученых, но когда мы, наши дети и внуки, каждый день по сотне раз смотрим 
на изолированные от атмосферы растения в квартирах, офисах, теплицах, на экранах телевизоров, и не видим 
сути происходящего, позволяя обманывать себя бредом о воздушном питании и дыхании растений, то я 
призываю сопротивляться обману. Что такое обман в учебниках естествознания? Это означает ложное 
научное мировоззрение. 

Это означает, что учителя-орденоносцы Мария Ивановна или Николай Семёнович опаснее всех педофилов и 
убийц детей вместе взятых, а деятельность учреждений Министерства образования и науки опаснее 
нашествия немецких полчищ в 1941 – 1945 годах. 

С уважением, 
Галкин Игорь Николаевич 

www.otao.narod.ru, oneeno50@mail.ru 
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Ю. Бабиков 
27.05.2008

ДУХИ И ТВАРИ СРЕДИ НАС
Здравия желаю! Юрий Анатольич, прислали фото с очередным привидением, я вижу 2 ярко 
выраженных изображения. Долго не присылал т.к. предыдущее фото на форуме обгадили как могли, и 
обвинили меня что я вам дезу шлю. 
Все думал присылать или нет, такого фото в инете не встречал и решил прислать. 
С ув. А… 

  

--------------------------------------- 

Привет, А…! 

Спасибо за фото. 

Ну и что, если обгадили? Привыкать что ли? От плевков утираться - удел всех, кто говорит Правду. Мы же в 
таком обществе живем, увы... Но Правду все равно говорить нужно. Кто еще скажет? От тех, кто плевков боится, 
ее не дождаться, а она есть, существует! Вон, стоит на фото. 

Действительно, идентификации такое фото поддается очень трудно, хотя провести их можно, чтобы доказать 
– никакого фотомонтажа здесь нет, но здесь больше важны не технические «изыски», а сама суть. Мне это 
фото знакомо – я его видел несколько месяцев назад с очень примечательными пояснениями. Оказывается, на 
фото, сделанном осенью прошлого года, изображен парень, связанный с черной магией. Он сам ходил по 
знакомым, с гордостью показывая этот снимок, - дескать, какие силы за мной ходят! Не понимает, что рано 
или поздно ему придется очень солоно – зло потребует свою плату… Ужас, да и только! 
У меня подобные снимки привидений были. Я их не публиковал - малоубедительно, особенно для «плевак». 
Но давайте проанализируем их суть – что же это такое? 

У меня уже накопилась небольшая подборка подобных фото, и пора дать отповедь скептикам. Нельзя же 
всех измерять на "свой аршин" - если они в любое время готовы на подлог и других людей подозревают в этом, 
то они глубоко ошибаются: - честному человеку врать негоже. Им пора понять: неужели простые честные 
люди будут специально делать фотомонтажи ради сиюминутной "славы"? О репортерах мы не говорим - те на 
что угодно пойдут сенсации ради - у них работа такая. Потому их снимками не пользуемся, а говорим о 
снимках, сделанных простыми людьми, чуждых этой напасти саморекламы - у них же нет работы "на сенсацию". 
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Позавчера мне прислали это: 

--------------------------------------- 

Необъяснимо, но факт, вот!!! 
Знакомая, неделю назад приехавшая из Германии, рассказала историю: Была в гостях. У хозяев маленькая 
дочь. Почти всю вечеринку дочка проплакала, жаловалась, что боится какой–то чужой девочки, просила эту 
девочку прогнать. Хотя никакой другой маленькой девочки в квартире быть не могло. Через несколько дней кто–
то из гостей заметил, что на одной из снятых в тот день фоток в кадре действительно две маленькие девочки. 
http://www.rulez-t.info/unbelieve/6004-neobjasnimo-no-fakt-vot.html 

 

--------------------------------------- 

Я фото сохранил у себя - там действительно меж ног у девчонок выглядывает вторая маленькая 
девочка. Поработайте яркостью и контрастом - лучше будет видно. А это как объяснить? 

Так что, маленькая девочка проплакала весь вечер, ибо этим заранее готовила "почву" для 
обоснования фотомонтажа? Бред какой-то... На фото не подделка, а истинное положение дел - вокруг нас 
много невидимых субъектов и так называемых "сущностей", которые живут среди нас и даже в нас, 
как биологические симбиоты. 
Прямо или косвенно они влияют как на наш мир, так и на нас самих, на наши души. Это нужно уяснить 
себе, осмыслить, чтобы понимать, когда такое воздействие оказывается, уметь его однозначно идентифицировать 
и отделять от своих собственных мыслей и ощущений, научиться ему противодействовать - людям только 
лучше будет. 

Или опять есть сомнения? 

Вот подлинный рассказ одного из моих знакомых – все проверено и перепроверено – так дело и было. Публикую 
с разрешения автора письма, только убрав личностные признаки: 

--------------------------------------- 

10.01.2008 

Доброе утро, Юрий Анатольевич! 

Спасибо за разъяснительную подробную статью. 
…………………… 
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1. Хочется поругать «N…» и его спецов по "видению" - блядь проглядели в моей жене столько, а я мучился и 
только сегодня всё "рассосалось". 

Прочитал я про Ваше чувство что "кто-то рядом" - а меня аж прошибло - я это чувствовал очень сильно. 
К жене как прикоснусь, а её колотит, как будто я враг распоследний. От того и разлад в семье был. Я и мысли 
не допускал, что "подселение" у неё возможно. 

А дело было 8 лет назад. У неё родной единственный брат умер - погиб в автокатастрофе 
(маршрутка перевернулась), как узнала о смерти - а она была на 7 месяце - досрочные роды младшего сына. 
Пацан хорошо ещё родился здоровым, но ГРУДЬ после нескольких месяцев категорически стал отказываться. 

Как раз в то время к нам тёща оттуда приезжала (видать и завезла). Старики у неё добрые, хорошие, да и сама 
дура нормальная была, но с той поры "как подменили." И на блядство "из мести" пустилась - я тогда денег 
на похороны НЕ ДАЛ - жили одни в общежитии на "птичьих правах" без регистрации с крайне нестабильным 
и мизерным моим заработком + тогда уже я занял долг в тысячу долларов и большую часть потратили на 
подготовку к родам. 

Я сказал, что на текущий момент у МЕНЯ НА ВЕСАХ "жест так принято" и жизнь только что родившегося 
ЖИВОГО ребёнка, который к тому же требует неизвестного объёма ухода в уже сложившейся ситуации 
большого неподъёмного ДОЛГА. 
Родителям конечно же её звонили и соболезнование выражали, объяснил им и тяжёлую нашу семейную ситуацию 
с деньгами, но с тех пор жена стала меня ненавидеть, особенно когда интимные намёки - мужик всё-таки и 
гормоны давят. А тут ещё блядские измены поступки "из мести" с её стороны... 
Вобщем всё было крайне тяжело и НЕИЗВЕСТНО до сегодняшней ночи. И «N…» с его хвалённым видением, а я 
ему жену при Вас приводил ни хрена не разглядел, а ведь мог бы. 

2. Перечитал статью - на работе половину и тайком удалось распечатать быстро на принтер чтобы дома 
дочитать. Всё удалось как по сценарию "как будто вели" - распечатал, домой принёс. Краем темы вскользь 
жену заинтересовал и заинтриговал своим спокойным разъяснением очередной "разборки" почему я "так 
поступил тогда" (всплывало с её стороны назойливо - и глаза сверкают, как будто кто-то другой чужой за 
неё претензию выкатывает). 

Я ещё ничего не подозревая, дочитываю Вашу распечатанную статью - а там концовочка про "дядю Мишу" – 
меня второй раз "прошибает мысль" и параллели на поведение жены. 

Я, сам не понимая до конца, беру "отвес" и задаю себе вопрос есть кто "посторонний" в нашем доме? - ответ "да". 
Начинаю перебирать буквы алфавита на наличие в ИМЕНИ, муторно и долго но возможно - выдаёт "а", "б"- 
нечётко, "Г"- явно чётко, "о" и ряд других букв я уже быстро и нечётко я записал для дополнения если 
понадобится. Начал думать - мёртвых телом родственников и знакомых с "Г" у меня нет - лёг спать. 

Засыпая торкнуло третий раз – «Б…» (так звали как раз брата жены) и началось.... 

3.Лежу и не пойму толи сплю, толи анализирую с закрытыми глазами... Начинаю мысленно ДИАЛОГ с ним, 
говорю "так это ты?" "да!" Совесть у меня капля, но всё же есть говорю "прости что тогда не отправили тебе денег 
на похороны" и рассказываю ситуацию, говорю конкретно, что если ситуация повторилась, то поступил бы 
ТАКЖЕ как и тогда - на чаше весов выбрал бы спасение жизни младенца вместо ритуальной высылки денег. 
В ответ эмоциональные повторные обвинения, приплетание нелесного отзыва моих уже родителей о нём (мои 
знали что он был наркоманом и сказали что "его не знают и знать не хотят"). 
Говорю "было за что такие оценки заслужить" (он в Л… денег назанимал и "кинул" за ним "охотились" за долги 
и даже жене моей до её знакомства со мной угрожали, собственно поэтому он и стал "невъездным" в Л… и 
живьём лицом так и не удалось увидеться) - в ответ опять эмоции. 
Опять говорю, что родители мои во-первых не со зла так сказали, да и я и моя семья отдельно живёт и 
нечего приплетать всех кого не лень, а я сам свой ответ уже сказал, что и почему поступил так и совесть 
спокойна, его родителей я уважаю и о нём при всех отзывался всегда аккуратно хорошо. 

И тут началось... В его очередное эмоциональное " а всё равно вот то то.." я застрял на слове "я (дальше хотел 
сказать что-то наподобие "тебе же объяснил что..") но меня "заклинило" я потерял контроль над собой и 
слышу только своё повторяющееся слово "Я!... Я!... Я!..." В какой-то миг я увидел его ГЛАЗА, смотрели на меня 
со злобой и ненавистью, может обидой, очень холодные и как бы стеклянные... 
С другой стороны я чувствовал себя в трудно описуемом гневе-возмездии, мне было бесполезно думать или 
бояться как будто кто-то взял контроль надо мной и я своим взглядом начал его "давить" в итоге мы как 
бы сшиблись глазами мой(?) неконтролируемый гнев просто его ВЫБИЛ откуда-то как пробку (может и на смерть 
я не знаю так сильна была неконтролируемая ненависть – возмездие). 
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В момент когда я его "выбил" я на диване аж откинулся, а жена во сне аж произвела просто невообразимый 
стон, который был как мне показалось с облегчением. Сразу обратил внимание на себя - такого бешенного пульса 
я не то что у себя не помню, даже представить ранее не мог что такой пульс вообще может быть (!) за секунду 
около 5-10 ударов трудно подсчитать даже я как на сверхмощном автомобиле "лечу" и по инерции пару 
минут останавливал пульс чтобы тело не шелохнулось и не дай бог где-то артерию в этот момент стеснить - 
организм "остановился"- пришёл в норму нормально. 

После я налил ему если он рядом вина в отдельную чашку на столе и мысленно попросил прощения за 
столь "необычное окончание нашего спора-диалога". 
Сейчас чувствую у жены теперь должны перемены к лучшему наступить, спит спокойно вроде теперь. 

4. Вот такие дела. А отчасти потеря мною контроля была в жизни ещё два раза всего наверное что помню 
когда восьмилетним узнав что брата кто-то с ножом деньги отбирает - меня также "сверхъестественно" 
потянуло схватить кирпич и понестись к ватаге из десятка уже почти взрослых хулиганов - как ни странно 
они "почувствовали" что я - мелюзга шутить не буду и бросились в бегство (!) с ножом десяток лбов вдвое если 
не больше старше меня. Брат тогда ещё удивился, да и я тоже не мог понять своей храбрости - а делов - был 
под контролем кого-то сверху скорее всего. 
Другой случай, несколько лет в 6-7-8 классе меня третировал парень задира, такой бандюковатый наглый какие 
есть во всех школах. И вот на выпускном я сижу возле забора с другими ребятами и он подходит как всегда 
наглый за троих, я думаю "вот попал блин, сейчас только мне и не хватало" 
Остановился как раз возле меня на лбу написан поиск оригинального нападения на меня я в панике и ЧИК... 
я эмоционально расслабился и с таким глубоким презрением его ногой по коленке бац совсем не больно, но 
брюки ему "знаково" и обидно испачкал – в общем все в шоке я - ботан на крутого "наехал"... что будет.. 
Сам в тот момент думаю ну что я за дурак теперь точно не отделаться малой кровью, а на лице у меня 
гримаса непонятно какая - и чудо... "крутой парень" спасовал(!) все в шоке... 

Вобщем, случай с вышибанием души умершего брата жены из неё (уверен что он в ней торчал по её любви к 
своим родственникам) - а облегченный стон она явно испустила - интересный случай и наверное далеко не редкий. 
Ваша статья, кстати, может многим выявить НАСТОЯЩИЕ проблемы многих неурядиц у людей. 
…………………. 
Надо отделить существование настоящих шариков-душ и их вселение от просто «фобии» - оба случая могут 
иметь место, и оба научны, оба могут даже вместе присутствовать и оба надо понимать и различать, т.к. лекарства 
в каждом случае сугубо СВОИ. Вот тут то Ваша помощь и нужна мне по крайней мере, да и делу на пользу... 

--------------------------------------- 

С той поры как "вышибание" произошло, жена сказала утром, что какое-то чувство, что так долго жила 
ПУСТОЙ ЖИЗНЬЮ... Я ей правду пока не открывал полностью - сказал только, что мне её брат приснился, и я с 
ним разговаривал-общался, после чего он улетел... 
Пока второй день вроде стала спокойней,... 
До свидания! 
С уважением, В… 

--------------------------------------- 

27.05.2008 

… тот мой "опыт" лучше рассмотреть КАК ОШИБКУ в агрессивной реакции живого человека к духу, 
важнее договориться с духом, смириться с фактом, что дух есть, а вот вопрос его нахождения в этом месте 
решать аккуратно с выяснением причин его появления и исправлением причин. 

Дело в том, что люди ПРИЗЫВАЮТ В ПОМОЩЬ СЕБЕ духов предков - а это уже добровольное волеизъявление 
по притяжке духов, предки то все разные с разным уровнем понимания ситуации. 

Человек скажет где механически, а где и сознательно "помогите! ..." вот кого человек назвал те и 
прилетают, ИМЕЮТ ПРАВО прилетать на зов, видать по этой причине их там сюда и отпускают. Другой вопрос 
по их вмешательству кто и на сколько имеет право вмешаться. Ну и проблема с отлётом опекунов назад - 
им нравится продолжать видеть земную жизнь да ещё в такой привилегированной форме невидимости и 
скрытого влияния, а призвавшие люди забывают поблагодарить и отпустить их назад. 

Наоборот делают амулеты и прочие объекты узловой памяти, чтобы "духи их постоянно оберегали". При этом 
люди забывают жить своим умом и свою жизнь. 

"Побеседовал" я как-то с одним духом - "ты не любишь свою жену". Я искренне подумал о жене как своём 
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маленьком ребёнке - ответ "теперь любишь". На что я в ответ, что она не ребёнок, а жена, мать и женщина, что 
моё чувство как жене суровое и равно моему отношению к себе раз она моя жена и "вторая половина", на которую 
в семье должен опереться, а не нянчить как малого ребёнка. Там сразу в недоумении, но сдвиги в общении с 
духами появились. 

Если раньше жена уходя из дома говорит "Ангел мой пойдём со мной, ты вперёд - я за тобой!" То теперь вижу 
что "ангел" (дух) ко мне тоже подобрел и жена даже за меня просит своего "ангела". 

Вобщем, духи это такие же живые люди как и мы только потерявшие тело-плоть, "умершие" так сказать 
или "покинувшие нас", только при "первом звонке" могут прибыть как "родственники из-за границы" и 
общаться\терпеть их присутствие будет необходимо как с самыми настоящими живыми родственниками. 
Насколько иногда общение портится из-за назойливости родственников (того или иного родственника) 
ровно настолько мы устаём и от духов, только при этом забываем и об их присутствии + они видят всё к тому же. 

Практики проводов родственников духов забыты многими и если кричать "Помогите!" нам ещё приспичивает, 
то сказать "Спасибо!" и проводить из дому не хватает ума, а бабы ещё и упрутся жопой вместо головы со 
своими амулетиками, призывами и причитаниями. 

Сам я выход нашёл через беседу с вынужденными «пребывальщиками» от жены через общение как с 
живыми присутствующими её родственниками. Конечно тайна интима не к чёрту (говорят им и оттуда всё видно), 
да и некоторым разъяснять свои поступки приходится очень "разжёвывая" чтобы быть "правильно 
понятым" (у духов как и людей - а это люди и есть свой интеллект, есть и с невысоким уровнем) 

Пытаюсь их присутствие хоть как-то приспособить на благо семье. 

С уважением, В…. 

---------------------------- 

А вот другое письмо – публикую с разрешения автора: 

--------------------------------------- 

25.05.2008 

Уважаемый Юрий Анатольевич, просматривал я Вашу статью "Знаки изменений". Рассматривал фотографию с 
сине-зеленой тварью - долго и придирчиво, как старый фотограф. Обратил, конечно, особое внимание 
на выделенный фрагмент этой фотографии. Цифровой аппаратурой никогда не работал, так как давно 
забросил фотографию (когда-то имел пятый профессиональный разряд), поэтому ни ее свойств, ни ее 
характеристик не знаю. Но кое-что все же заметил - во фрагменте. В нем хорошо просматривается 
глубина пространства за двумя выставленными пальцами. При использовании абсолютно любой фототехники 
мы должны учитывать, что пространство на фотографии все равно получается мнимым: на самом деле 
любая фотография двумерна, поэтому в любых вариантах фотомонтажа "оторвать" наложенное изображение 
от основного практически невозможно - все равно что-нибудь, да где-нибудь, но выплывет. А здесь мнимая 
глубина пространства сохраняется! Тем более что тварь-то находится позади. Единственное, что все же 
выглядит неестественным, так это соотношение освещенности реальных объектов (пальцев) и призрачно-
облачной твари. Но опять же: она не могла появиться на матрице фотоаппарата за счет 
обычного электромагнитного потока от вспышки - иначе мы видели бы эти существа сплошь и рядом. Это 
наверняка ее собственное излучение - вот почему и возникает разница в световой графике, фиксируемая 
глазами: фотография - она и есть светопись. 

А потом случайно наткнулся на эту фотографию маленькой девочки из Германии 

На нижней фотографии в группе людей, внизу, между их ногами действительно просматриваются очертания 
лица девочки. Не совсем, правда, понятно, почему ее в этом доме видел только ребенок. Возможно, дети в 
течение какого-то времени сохраняют способности иного мира (образно). И здесь монтаж маловероятен: 
девочка находится в таком положении, какое обычно занимают шалящие дети, выглядывающие из-под 
ног взрослых. Даже при высоком уровне владения Фотошопом выдержать все необходимые углы поворота тела 
и головы очень сложно. 

Одно время думал обзавестись такой аппаратурой, но у меня сейчас все равно нет времени на фотографию, 
поэтому реализацию идеи пока отложил. 
А после всего этого появился даже какой-то страшок: я ведь с детства чувствовал их присутствие рядом, 
чувствовал колоссальную потерю энергии при атаках на себя. Они всегда нападают сзади, как бы давят на 
затылок, на темя, вызывают сильный озноб и ощущение охлаждения тела. 
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Но я уже отмечал, что после знакомства с информацией "Накануне" и "Мировоззрения..." мне стало заметно легче, 
я почувствовал себя намного увереннее: предупрежден - значит вооружен. Короче говоря, не очень хочется увидеть 
у себя в квартире нечто такое. Однако я не мог не замечать, что наша кошка (ей 14 лет) иной раз 
подолгу раглядывает углы комнаты, в которых ничего особенного вроде бы нет. 

Был у меня в конце 60-х случай. Дело в том, что мой покойный отец (умер в 1983 году) в те времена 
сильно увлекался литературой по магии, хиромантии, астрологии, народной медицине и тому 
подобному. Собирались у нас в доме люди схожих взглядов, заводили диспуты на соответствующие темы. 
Однажды вечером так заговорились на оккультные темы, что у одной из стен комнаты в коммуналке, где мы 
тогда жили, раздался громкий треск разряда, и вспыхнуло его голубое пламя - где до 12 см в поперечнике. Все это 
я успел разглядеть потому, что случайно глядел именно на этот участок стены. Но после того, как гости разошлись, 
я почувствовал такую атаку на себя, что еще долго не мог сдвинуться с места. 

Вообще же та давняя комната в старом доме по какой-то причине была переполнена всякой гадостью. Съехал 
я оттуда летом 1975 года, и в последние ночи там даже просто ночевать было трудно. Но сейчас речь не об этом. 
Эта часть моей жизни была довольно обширной, рассказывать о ней очень долго, поэтому на сем пока закругляюсь. 

С уважением, Ф… 

--------------------------------------- 

Но есть еще не просто духи, добрые и злые по отношению к людям, а нечто непонятное, что 
можно охарактеризовать как «твари» или «сущности». Впрочем, как и среди живых… 

Вот еще. Совсем недавно 29.04.2008 мне прислали другие фото с таким комментарием (публикую с 
разрешения автора): 

--------------------------------------- 

"Уважаемый Юрий Анатольевич! 
Я уже посылала Вам снимки "шариков" и иногда продолжаю делать подобные фото. Примерно месяц 
назад, находясь на даче, я поздним вечером вышла поснимать участок, а когда просмотрела сделанные кадры 
на компьютере, то обнаружила интересный снимок. Сначала подумала, что это дымок, или туман, но наличие 
в центре фигуры жгута (видимо, энергетический канал), подводит к мысли, что это какая-то сущность (сквозь 
неё вдалеке виден свет окошка). А может быть это мой собственный фантом? Понимаю, что сейчас важны 
более глобальные вопросы, а тема "шариков" и сущностей для Вас мелковата, но, тем не менее, посылаю это 
фото для обзора. Удивляет, что изображение получилось на самом простом цифровом фотоаппарате. 
С уважением, Н... 
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--------------------------------------- 

Здравствуйте, Н…! 

Да нет, этот снимок не "мелковат" - тут действительно какая-то гадость присутствует. Сижу, ломаю голову - что 
это? Однозначно - это не туман, и не дым. Видимо, какой-то биообъект соседнего пространства. Поработаю с 
ним еще, может, что и удастся выяснить. 

С уважением Ю. Бабиков 

--------------------------------------- 

Юрий Анатольевич! 
………….. Буду рада, если Вы ещё раз найдете возможность бросить мне письмецо с Вашими выводами 
относительно этого био-энерго-изделия. 
С уважением, Н... 

--------------------------------------- 

Снимок сделан 29.03.2008 в 21.12 цифровой камерой DSC-P32. Что это такое на снимке? До сих пор ломаю голову, 
а Н… так и не ответил. Идентификации не поддается, что это такое, непонятно, хотя очевидно, что это не подделка 
– объектив запечатлел то, что видел в данную секунду. 

У нее дачный поселок, под которые земли обычно давали из самых неудобий, заброшенных и 
малопосещаемых мест, либо бывшего лесного массива, как в этом конкретном случае. Там что угодно 
могло твориться, любое преступление. Что там? Труп закопан? И сейчас вылезает вечером из земли для 
"прогулки"? Вполне возможно... но это только предположения - уж слишком эта сущность на тело человека 
похожа, и только голову еще вытаскивает... 

--------------------------------------- 

А вот интересно: почему тварь на этом снимке человекообразна? Да и вообще: привидения сплошь и 
рядом описываются как человеческие силуэты, хотя не всегда? 

В свое время, когда я еще работал патологоанатомом, мне приходилось оставаться на ночные 
административные дежурства по больнице, так как основная моя должность называлась "заместитель 
директора клиники общей патологии". Устраивал я себе "лежбища" в своем же отделении – меньше дергали 
по всяким вопросам. Так вот, в вечернее и ночное время на фоне неосвещенных участков внутри здания можно 
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было наблюдать небольшие плавающие "облачка" - как правило, неопределенной формы. Каких-либо эмоций они 
у меня не вызывали. Возникала даже мысль о том, что души умерших бродят по зданию как бы из 
любопытства. Понятное дело, что в подвале и в холодильнике всегда хватало трупов, а кровь и другие фрагменты 
тел после вскрытия практически не удалимы из патологоанатомических отделений. Но в то время я не 
сильно задумывался над тем, чем интересуюсь сегодня, хотя после многих лет работы патологоанатомом 
отпали всякие сомнения: конструкция человеческого тела и его функции исключали саму даже мысль о 
ее "самозарождении". Однако в последние годы меня иной раз беспокоит мысль: допустимой ли была моя 
прежняя работа с точки зрения Добра? 

Интересно, что наблюдать их удавалось почти исключительно периферическим зрением. Считается, что 
оно обеспечивается палочками, но я в этом до конца не уверен, так как оптические среды глаза вряд ли способны 
так жестко отсекать разнородные потоки лучей. А наше восприятие поляризованного света вообще 
малопонятно. Хотя, на самом деле видим-то мы мозгом, так что ответ на вопрос усложняется. 
………………………… 
С уважением, Ф… 

--------------------------------------- 

Когда готовил статью и обратился к Н. за разрешением на публикацию, она прислала еще снимок, 
сделанный 04.05.2008 в 0.09 на этом же участке и той же камерой: 

 

Что это такое? Что еще за светящийся «червяк» из земли вылезает? Но подобных «светлячков» и на 
снимках объектов ночного неба достаточно. Вот, например: 

Снимок сделан 05.11.2007 в 21.34 камерой DSC-R1 при наблюдениях звездного неба в телескоп. И еще 
несколько подобных снимков уже выбросил из компьютера, не в силах понять и объяснить что это такое, 
оставив только копии на дисках, на всякий случай, «до лучших времен». 
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Так что вот такие дела. А на такие вопросы точных ответов пока найти не можем, кроме как публикации 
однозначно идентифицированных на подлинность снимков, да свидетельств "видящих" очевидцев и простых 
людей, наблюдавших такие "прогулки", и даже ставшие их жертвами. 

Все эти материалы приведены для разумных людей и думающих, которые понимают серьезность и 
значимость окружающего нас мира, а не для безголовых скептиков с их выкриками, на которые и 
внимания обращать не стоит – «Собака лает – ветер относит, а караван идет…». 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

27.05.2008 

Скачать статью в виде ZIP-архива (672 Кбайт) 

<< На первую страницу 
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Ю. Бабиков 
28.05.2008

СЕТКА ХАРТМАНА
Здравствуйте, Елена! 

Вы спрашиваете: 

Вопрос: плазменные шнуры. Сетка Хартмана, Карри - это они? 
Я понимаю стабильные - то есть, что они есть постоянно. Но как может быть стабильной сетка при 
постоянном вращении ядра и коры Планеты? Значит, есть что-то ещё, что их направляет, как на тетрадке 
в арифметике. И это что-то не в планете и "приходит" извне...? 

Чтобы не было терминологических и смысловых разночтений по сетке М. Карри и сетке Э. Хартмана, 
сначала проштудировал материалы из Интернета. 

Теперь понимаю, почему Вы задали этот вопрос – материалов много, косвенных, описывающих 
внешнее проявление феномена и его действие, а сути – нет. Нет объяснения самой природы явления, откуда 
следует, почему именно сетка, почему она связана с Землей, почему в ней имеются отклонения, 
разнополярность зон, почему имеет место суточное "дыхание", связанное с вращением Земли по отношению 
к Солнцу, почему сетка и её параметры зависят от конкретного места, и почему, в конце концов, на 
местные параметры сетки влияет деятельность человека? 

Прежде всего – нет, это не плазменные шнуры, а только их следствие. 

Постараюсь объяснять Вам подробнее, как гуманитарию, а не как "технарю". Думаю, поймёте. Объясняю так, как 
Вы будете детям объяснять, с «азов». Вы знаете, что такое волна в технике? Волновое движение? Амплитуда 
волны? Частота? Скорость волны? Интерференция (наложение) волн? 

Если в ровную поверхность воды пруда бросить камень, то по ней во все стороны от точки падения камня 
пойдут круговые волны. 

Картина будет такая: 

 

Видели подобное? 

Если посмотреть на поверхность в разрезе, то увидим такую картину: 

Форма волны будет иметь вид синусоиды. 
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Верхняя часть синусоиды (волны) относительно поверхности 
пруда (отмечено «0») будет выше – это условно «+» (горб) 
Нижняя часть синусоиды относительно поверхности пруда будет выше – это условно «-» (впадина). 
Точка на поверхности (красная) будет колебаться на волне вверх-вниз по вертикальной координате 
на максимальный размер А, оставаясь при том же на месте в горизонтальных координатах, что была до волны. Это 
– амплитуда колебательного движения. 
Сама же волна по поверхности пруда будет двигаться со скоростью V – это скорость волнового движения. 
Размер волны от начала одного колебания до его конца есть - Длина волны «Д». 
Время, за которое волна проходит это расстояние, есть – Период колебания, а количество полных периодов, 
что успела пройти волна за единицу времени, например, за секунду – частота колебаний. 
Свет – тоже колебания, только электронной сферической волны, поскольку исходит от светящейся точки в 
объёме пространства, характеризуется длиной волны (частотой или цветом), скоростью световой волны в 
вакууме, которая в нашем пространстве около 300.000 км/сек. (если точно, то 299792458+/-1,2 м/сек.). 
И звук – тоже колебания, только акустические волны сжатия-разрежения газовой среды атмосферы, который 
наш слух воспринимает как звук. Разная частота (длина волны) – разный звук гаммы от «до» до «си». 
Скорость звука зависит от многих факторов газовой среды – состава, давления (плотности), влажности, 
температуры и т.п., в среднем при нормальных условиях (температура +20С. Давление 760 мм. Рт. Ст) у земли 
около 330 м/сек. 
В жидкостях и твёрдых телах скорость звука значительно выше. 
Витонное (биологическое) излучение тоже подобно световому излучению сферической волны 
электронного излучения (света), однако его скорость в нашем пространстве 4С (четыре скорости света). 

Если имеется два или более источника одинаковых волновых колебаний, то при распространении волн возможно 
их наложение при встрече – интерференция. 

Картина будет примерно такая: 

 

Если же посмотреть в разрезе, то в точках наложения волн увидим такое: 

 

Длина волны не изменилась, а амплитуда возросла – произошло наложение волн – выросли как «горбы», так 

http://voprosy.babikov.com/Articles/2008-05-31-Setka_Hartmana.html (2 из 7) [18.08.2009 18:40:39]



Ю.А.Бабиков - СЕТКА ХАРТМАНА

и глубже стали «впадины». Если параметры одинаковы, то образуется так называемая «СТОЯЧАЯ ВОЛНА» 
при которой волны продолжают своё движение, но в местах наложения волн формируется неподвижная зона 
их повышенной амплитуды (интенсивности излучения), создающая характерную картину интерференции. 
Ведь именно эти картинки неподвижных зон повышения интенсивности излучения и регистрируют 
как интерференционную картину. 

Это наиболее простейшие случаи для объяснения. В реалии картина куда сложнее – там и сферические волны, 
и разной амплитуды, частоты и проч., проч., проч. 

Теперь представьте себе, что ядро планеты излучает энергию. Вся она уходит в окружающую её среду, в 
первую очередь на сферическую оболочку коры планеты. Часть её передаётся в виде 
высокочастотных электромагнитных плазменных шнуров, дающих магнитное поле планеты и 
упорядоченное вращение её оболочки коры вокруг ядра. Однако никаких материальных «осей» у этого 
вращения нет – источник энергии (ядро) сферическое, и оболочка сферическая, свободно вращается вокруг ядра 
в состоянии динамического равновесия параметров вращения. 
Наклон оси планеты в 23 градуса относительно плоскости эклиптики есть только наклон её коры, а не ядра, 
ось вращения которого перпендикулярна плоскости обращения планеты вокруг Солнца. И этот наклон коры 
вызван равнодействующей всех электромагнитных сил, вращающих оболочку. Дело в том, что оболочка 
коры неравномерна по своему составу - есть материковые плиты из гранита и ему подобных кристаллических 
пород, базальта и ему подобных, и океанические только из базальта. Кора неравномерна по своему строению 
– океанические плиты относительно тонкие (6-16 км), а материковые плиты толстые, до 70 км., особенно 
под горами, а также неравномерна как по форме, так и по географическому расположению самих материков. Да 
и материковые породы разные, имеют различные параметры электропроводимости и 
электрического сопротивления, - особенно в местах месторождений металлических руд (есть даже 
месторождения самородной меди, где гигантские металлические многокилометровые слитки 98% красной 
меди залегают на небольшой глубине, например, на Таймыре, недалеко от Норильска). 
Есть в земле и разломы, по которым наверх выходят излучения ядра витонного спектра, для которых наша 
материя относительно прозрачна, однако суммарная и местная прозрачность земной коры для витонного 
излучения далеко неоднородна. И опять же, здесь всё зависит от толщины и материала коры, разломов, наличия 
в коре зон повышенной волновой проводимости, как например, заполненные застывшей породой жерла 
древних вулканов. Там часто бывают биологические «аномалки», а по круговой форме этих «аномалок» 
однозначно можно определить места древних вулканов, как бы они ни были перекрыты 
километровыми отложениями осадочных пород. При всей относительной «прозрачности» для 
витонного излучения, наша материя его ещё и преломляет, и частично отражает по законам волновой оптики. 

Теперь представьте себе, что луч света запустили внутрь полупрозрачной и частично отражающей сферы с 
длиной окружности 40.000 км. Луч света за секунду успеет 7,5 раз, а витонного излучения 30 раз обежать эту 
сферу, многократно испытывая преломление и интерференцию излучения. 
Поскольку это сфера, и свет идёт во всех направлениях, вдоль и поперёк, то рано или поздно всё излучение придет 
в равновесное состояние, при котором его интерференционная картина на внутренней сфере коры 
Земли даст СЕТКУ «СТОЯЧИХ» ВОЛН ИЗЛУЧЕНИЯ. 
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Эта сетка «стоячих» волн образовалась на коре, и, естественно, «привязана» к ней и вращается вместе с корой. И 
на этой сетке узлы «стоячих» волн будут создавать не только прямоугольную сетку, но и диагональную. И для 
этой сетки кора Земли практически прозрачна. 

Теперь разберёмся – что же за излучения образуют сетку Хартмана? 

Видимый свет? Нет. Земля непрозрачна для видимого света, как и камни. Свет от ядра сквозь кору уж никак 
не пройдёт. Если бы это был свет, то вся поверхность планеты была бы в световых квадратиках, светилась бы. А 
этого нет. Значит, точно – не свет. 

Магнитное поле? Опять вряд ли – тогда бы через каждые три метра, как по сетке Хартмана получается, 
магнитная стрелка делала бы кульбиты, а она спокойна. Значит, и магнитное поле здесь не при чём. 

Электрическое или электростатическое поле? Опять нет – тогда бы сетку Хартмана можно было бы 
легко определить обычными электроизмерительными приборами, а они тут оказываются бессильны. 

Так что же? 

Это поле витонного излучения – определяется только методами биолокации, и влияет только на живую 
природу. Более того, версию интерференции витонного излучения на внутренней поверхности сферы коры 
Земли подтверждает ещё и то, что оно не одинаково интенсивно по основным азимутам – на Юге 
средняя интенсивность витонного излучения втрое выше, чем по остальным сторонам света. 
Кроме того, в моей теории строения Земли прямо говорится о 77-метровом «ватном» слое пепла, 
подстилающего кору планеты изнутри, как раз на границе твердой коры и газовой мантии – это как раз 
зона множественного отражения, преломления и интерференции витонного излучения. Посмотрите в книге. 

Теперь снова обратите свое внимание на схематичный рисунок «стоячей» волны – верхняя полуволна 
(«горб») имеет знак плюс «+», а нижняя («впадина») – знак минус «-». Точно так же и сетка Хартмана – 
зона положительной «стоячей» витонной волны дает правостороннее торсионное витонное поле по знаку 
«+», полезное человеку, а отрицательная «впадина» - левостороннее торсионное поле, вредное для человека. 

Разобрались? 
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Однако у прямоугольной сетки Хартмана есть особенность - сетка Хартмана ориентирована по сторонам 
света. Каждая её ячейка представлена двумя полосами — более короткими (от 2,1 до 1,8 м; в среднем 2 
м), направленными на север-юг, и более длинными (от 2,25 до 2,6 м; в среднем 2,5 м), направленными на 
восток-запад. 

Что же так растягивает сетку с запада на восток? Влияние вращающегося магнитного поля Земли, 
поскольку магнитное поле подобно витонному по торсионным признакам, только частоты разные. 

Почему подобно? 

Разберёмся. 

Всё это есть в моих книге и статьях, поэтому объясняю кратко, саму суть. 

Наше пространство и его материя имеют основной отличительный признак – оно ДВУХвекторное 
по направлению торсионного движения (вращения) его частиц в двух пространственных осях (плоскостях). 
Атомы материи нашего пространства имеют ядро, состоящее из протонов и нейтронов (адроны), и 
орбитальной частицы, обращающейся вокруг ядра - ЭЛЕКТРОНА (лептон). Излучения нашего пространства 
– электронные, возникают в виде кванта энергии, выделяющейся/поглощаемой при переходе электрона с 
одного энергетического орбитального уровня на другой. Они тоже характеризуются 
ДВУХвекторным торсионным полем электрона, т.е. когда электрон одновременно вращается по 
двум пространственным осям. 

Наша биология водно-углеродной формы жизни состоит из материи нашего пространства, но получает энергию 
для своей жизнедеятельности главным образом от излучений вышестоящего, Жёлтого пространства, в 6 раз 
более энергоёмкого, чем наше, и обменивается своими излучениями с Жёлтым пространством. 
Использование энергии и излучений более высшего пространства – главный 
признак биологической Жизни. Излучение живого организма ещё называют аурой. 

Чем характерно такое излучение? 

Высшие по энергетике пространства, их материю и излучения ещё принято называть "тонкими". Все пространства 
и их материи построены по единому признаку подобия, поэтому понять будет несложно. 

Жёлтое пространство и его материя имеют основной отличительный признак – оно 
ТРЁХвекторное по направлению торсионного движения (вращения) его частиц в двух пространственных 
осях (плоскостях). Атомы материи Жёлтого пространства имеют ядро, состоящее из электронов и 
позитронов (адроны), и орбитальной частицы, обращающейся вокруг ядра - ВИТОНА (лептон). 
Излучения Жёлтого пространства витонные, возникают в виде кванта энергии, выделяющейся/поглощаемой 
при переходе витона с одного энергетического орбитального уровня на другой. Они тоже 
характеризуются ТРЁХвекторным торсионным полем витона, т.е. когда витон 
одновременно вращается по трём пространственным осям. 

Обращаю внимание на очень важную деталь – заблуждение нашей науки: видимый свет и излучения 
нашего пространства часто называют электромагнитными. Это неверно, это – ошибка! Эти излучения 
электронные, но ни в коем случае не электромагнитные. 
Нужно понимать принципиальную разницу между электронным и электромагнитными излучениями: видимый 
свет и излучения (тепловое и радиоволны, например) – есть излучения ЭЛЕКТРОННЫЕ, ибо имеют всего 
лишь двухвекторное торсионное поле. 
Движение такого излучения (луч света) и электрического тока по проводнику подобно – оно не 
порождает магнитной силы. Это хорошо видно по законам электромагнитной индукции Фарадея. Для того, 
чтобы появилась магнитная сила, двухвекторному излучению (свет, электрический ток) 
нужно придать вращение по третьей оси, т.е. придать свойства трехвекторного излучения – 
просто пустить излучение по витку или катушке. 

Это утверждение легко проверить простым опытом: 

1.  пропустите луч достаточно мощного лазера (чтобы возникшую магнитную силу можно было измерить приборно) 
по прямому немагнитному и прозрачному оптическому волноводу. Например, по полированному прутку 
оргстекла или оптико-волоконному проводнику. 
Магнитной силы не будет, и магнитная стрелка около волновода не отклонится. Так как здесь называть 
излучение "электромагнитным"? 

2.  сверните волновод в кольцо (катушку) и снова пропустите по нему свет. Появится магнитная сила – 
магнитная стрелка около катушки-волновода отклонится. Вот вам и электромагнитное излучение. А ведь 
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все материалы немагнитные... 

Опыт можно повторить около излучающего алюминиевого или медного стержня (провода) радиостанции. 
Пока стержень прямой, никакой магнитной силы не будет и магнитная стрелка не отклонится, сколько бы 
станция не работала "на передачу". Так где здесь электромагнитное излучение радиоволны? 

Но как только вы свернёте этот стержень (провод) в кольцо (катушку) – магнитная сила появится, и 
магнитная стрелка оживёт. 

Таким образом, то же электронное торсионно-двухвекторное излучение стало электромагнитным, т.е. 
торсионно-трехвекторным, или электромагнитным. 

Вот в чём разница. 

Теперь сами понимаете, что электромагнитное излучение подобно витонному – по 
сути, электромагнитное излучение ещё можно назвать "псевдо витонным", и поэтому оно 
является биологически активным. Потому и действует магнитное поле на витонное, 
и электромагнитная сила на живое, как и витонное излучение более низкой частоты. 

Очевидно и то, что высокочастотные излучения, проникающие сквозь породу, по своим свойствам 
подобны высокочастотным электрическим токам в части распространения в проводнике, т.е. 
концентрируется непосредственно у поверхности проводника. Закон подобия в природе един. И 
если высокочастотный ток течёт по поверхности провода, то и высокочастотное витонное 
излучение концентрируется именно в верхней части земной коры, в 12-метровом слое из десятков 
километров толщины материковой плиты. Ниже сетка не регистрируется. 

Так, и с этим разобрались… 

Думаю, Вам теперь самой несложно понять, что при прохождении сквозь породы земной коры витонное 
излучение претерпевает искажения от влияния как материала самих пород, так и наличия пустот, трещин, воды и 
т.п. Иными словами – витонное излучение по сетке Хартмана несёт в себе информацию по составу и строению 
этих пород, и эту информацию можно считывать методами биолокации. 
Точно так же оно преломляется в зданиях и сооружениях, что необходимо учитывать архитекторам 
при проектировании зданий, особенно жилых, и строителям при «привязке» координат будущего строительства 
на местности. 

А понять природу суточного «дыхания» сетки Хартмана и вовсе несложно, коль поняли её природу: Солнце – 
тоже источник витонного излучения, и сетка Хартмана просто обязана на него реагировать усилением 
своих значений по интенсивности излучения. 

Думаю, отличия сетки Карри объяснять уже нет смысла – дети в школе знают разницу между катетом и 
гипотенузой треугольника, и в этой разнице сеток сами разберутся. 

Если хотите, то дополнительно по сеткам Хартмана и Карри много есть информации в Интернете – пишут, кто 
во что горазд, но больше о практическом применении феномена. 
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http://www.scienceandfuture.sgm.ru/files/RUS/Nekrasov.pdf 

http://ognev.h1.ru/articles.php?art=magic13.htm 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

30.05.2008 
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<< На первую страницу 

http://voprosy.babikov.com/Articles/2008-05-31-Setka_Hartmana.html (7 из 7) [18.08.2009 18:40:39]

http://www.scienceandfuture.sgm.ru/files/RUS/Nekrasov.pdf
http://ognev.h1.ru/articles.php?art=magic13.htm
http://voprosy.babikov.com/download/2008-05-31-Setka_Hartmana.zip


Ю.А.Бабиков - «ПИКТОГРАММА ПОВЫШЕНИЯ ЧАСТОТНОГО ПОЛЯ БИОЛОГИИ ЗЕМЛИ»

На первую страницу  |  «Мировоззрение или возвращение Прометея»  |  «Накануне»  |  «Круги на полях»

Ю. Бабиков 
02.06.2008

ПИКТОГРАММА ПОВЫШЕНИЯ ЧАСТОТНОГО ПОЛЯ БИОЛОГИИ ЗЕМЛИ
Первого июня 2008 года в Англии Barbury Castle, nr Wroughton, Wiltshire, появилась новая пиктограмма http://
www.cropcircleconnector.com/2008/barbury/barbury2008a.html 
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Это информационная пиктограмма от Высших – нет сомнений ни по безупречному качеству исполнения 
огромной пиктограммы, ни по заложенному в ней смыслу и использованным приёмам пиктографического 
письма. «Подельщики» до такого бы не додумались, точно. 

Честно говоря, появлению этой пиктограммы я даже рад и удовлетворен, что сделал правильный вывод 
из предыдущей пиктограммы этого года в Краснодаре, что Высшие всё же смягчили режим молчания и кое о 
чём информируют нас. Так о чем речь в этой пиктограмме? 

В этом году в Краснодаре Высшие говорили об изменениях в биосфере, – и здесь о том же! 
В графике изображения использован принцип подобия – изображение подобно схематическому 
изображению планеты в разрезе – ядро и кора. С другой стороны, изображение подобно кольцу биосферы 
планеты, на которое оказывает влияние энергия (одна точка в центре), или то же ядро, эту энергию 
выделяющее. Энергия ядра для живой биологии – витонное излучение (только что мной опубликована 
статья «Сетка Хартмана» по этому вопросу). 

Влияние энергии показано в виде правосторонней спирали (по часовой стрелке), и этот принцип 
торсионного вращения правой спирали при передаче энергии един для всей нашей биологии, и использован в 
ДНК всего живого на Земле. 
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Центральный энергетический столб напоминает по действиям торсионную закрутку потока воды 
(подробно объяснялось в материале о В. Шаубергере), но за счёт интерференции различных 
направлений полярности «инь»/«янь», образует мощную стоячую волну, удерживающую 
энергетику противоположных энергий. Это и есть энергетический столб, который располагается вдоль 
всего позвоночника человека. На него как бы нанизаны, как на шампур, все наши энергетические центры. На 
самом деле это единая, цельная конструкция, где чакры сформированы переменой фаз энергопотоков. Каждый 
их перехлёст меняет расположение «инь» и «янь», относительно направлений восток-запад, что хорошо видно, 
на «Торсионно-векторной схеме волновых контуров человека», что опубликована мной ранее. 

Сама же правосторонняя спираль используется как символ прогрессивной эволюции, и её графика выполняется 
по принципу построения спиралей Фибоначчи. Спираль по рядам Фибоначчи всегда СТРОИТСЯ от нуля, с точки 
ОТ ЦЕНТРА – при положительном значении чисел (прогрессивный ряд) получается спираль по часовой стрелке. 

На спирали пиктограммы есть 10 (десять) ступенек скачкообразного повышения частоты. Это и есть те 
«ступени накачки» волнового поля, о которых мы говорили ранее, отмечая сильную «ломку» в дни этих 
«ступенек». Спираль утыкается в три точки на поверхности кольца биологии – ВОДА! Символ воды! Как раз – 
вода для живого. Волновое воздействие на живое – через воду! 

Сам принцип графического изображения ступенчатой спирали для обозначения процесса волновых 
изменений впервые был использован Высшими в Краснодарской пиктограмме от 09 июля 1997 
года, продублированной позже пиктограммой от 12 июня 2000 года около Ставрополя. Объяснение есть в 
моей книге «Мировоззрение…» на стр. 454-455. 

 

http://voprosy.babikov.com/Articles/2008-06-02-Piktogramma.html (4 из 5) [18.08.2009 18:40:44]



Ю.А.Бабиков - «ПИКТОГРАММА ПОВЫШЕНИЯ ЧАСТОТНОГО ПОЛЯ БИОЛОГИИ ЗЕМЛИ»

Но такой же принцип спирали, правда, в виде волны, использовался и на пиктограммах, информирующих 
об орбитальных перемещениях реклостера. 

  

Всё по этим пиктограммам уже объяснено ранее, и быстрое перемещение реклостера по ночному звёздному 
небу, как крупной звезды в волновой линзе, переливающейся всеми цветами радуги, мы наблюдали в течение 
2006-07 годов. 

Но здесь я хочу обратить ваше внимание на такое обстоятельство: реклостер с орбиты около Сатурна 
«закатывали» за Солнце для прогрева и плавления льдов около 2,5 лет, и примерно столько же 
«выкатывали» обратно, теперь уже на рабочую орбиту в Солнечной системе. И примерно столько же 
витков показано на этих пиктограммах перемещений. 

Так, может быть, количество витков спирали означает годы изменений? 

Кто помнит, когда началась заметная «ломка» по изменению волнового поля Земли? В начале 2005, когда 
зимой Солнце стало белое и яростно жгучее (ну, не привыкли мы ещё, почему сразу и заметили), а потом 
весной черемуха пахнуть перестала… или в начале 2006? Когда о волновой «ломке» уже вовсю судачили? И 
даже проценты ежемесячной накачки подсчитывали, и сроки – когда же она закончится? 

Если взять это условие, то, судя по количеству спиралей на вчерашней английской пиктограмме, волновая 
накачка закончится как раз к концу 2008 года. 

Или уже закончилась, и это рапорт о завершении накачки? Вот этих нюансов я не знаю… 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

02.06.2008 

Скачать статью в виде ZIP-архива (631 Кбайт) 
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БИОЛОГИЯ ЧЕЛОВЕКА. 
ДУМАЙТЕ И УЧИТЕСЬ ЗНАНИЮ САМОСТОЯТЕЛЬНО! 

или О ВЛИЯНИИ ВОЛНОВОЙ НАКАЧКИ НА ЧЕЛОВЕКА И БИОСФЕРУ ЗЕМЛИ 
Здравствуйте, … ! 

Вы спрашиваете по этой пиктограмме: 

«…Вот только никак не могу "успокоиться" почему 10 ступеней...?» 

Да успокойтесь Вы про эти 10 ступенек – неверна сама 
постановка вопроса – действительно, в жизни, их там гораздо 
больше было, я даже со счета сбился тех дней, когда корёжило 
от накачки. 

Я же не могу всё до такой степени "разжевывать", чтобы людям только "всосать" осталось, не приложив 
никаких усилий к самостоятельному "разжёвыванию". Так неверно было бы, – нарушение принципа 
подачи информации – где же тогда самостоятельная работа? Кстати, в статье о сетке Хартмана тоже кое-
что оставлено "пожевать" самостоятельно – об этом прямой намёк в конце, когда предлагаю самостоятельно 
изучить вопрос и даю дополнительно адреса сайтов. 
Только тогда толк будет. 

Но времени мало, Вы к нам недавно пришли, книга у Вас всего около месяца, и информации Вы пока ещё 
усвоили мало, да и мышление Ваше, как у многих людей, основательно загажено "навозом" эзотерики, потому 
Вам "разжёвываю". 

Пиктограмма касается именно биосферы Земли – на это конкретно указывает Луна, изображённая в виде 
точки около планеты. Всё остальное пространство – биосферное кольцо Жизни, на которое и наложен 
этот спиральный график круговой диаграммы. 

В пиктограмме люди должны сами найти и понять ТРИ серьезных блока информации, заложенных в 
графике пиктограммы. 

Первое – обратите внимание не на сами ступеньки (их высота одинакова), а на так называемые 
«СЕКТОРЫ АДАПТАЦИИ» после каждой ступеньки. 

Сами ступеньки чисто условны – это 10 раз по 10 процентов = 100 процентов запланированного подъёма частоты. 
И всё. Вся информация, что из них можно выжать. Это просто масштаб, "линейка" для отображения 
основной информации. 

А секторы адаптации очень информативны - они все разные! Вот где информация, и очень серьёзная. Дело в 
том, что повышение частотного поля шло с РАЗНОЙ СКОРОСТЬЮ. 
Сами посмотрите. 
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Выделите чёрно-белое изображение схемы пиктограммы в отдельный файл, увеличьте изображение до 
формата страницы (чтоб легче и точнее работать было), и распечатайте это изображение на принтере. Теперь 
от самого начала, из центра, проведите тонкими штрих-пунктирными линиями горизонтальные и 
вертикальные оси. Полный круг в 360 градусов – год – 12 месяцев – 52 недели – 365 дней, т.е. почти 1 градус – 
1 день. 
Из центра по оси ступенек проведите тонкие линии – у Вас получатся СЕКТОРЫ адаптации. 
Измерьте транспортиром угол каждого сектора, начиная с первого, и все значения запишите – в сумме будет почти 
4 года – немного меньше. Это "почти" сами вычислите элементарно в количестве дней, что не хватает до 
полного года, по углу, на который не доходит последний круг спирали, когда утыкается в три точки 
условного обозначения воды. 
По величине угла каждого сектора получите с достаточной степенью точности ДЛИТЕЛЬНОСТЬ В ДНЯХ 
СЕКТОРА АДАПТАЦИИ НА НАКАЧКУ 10 ПРОЦЕНТОВ. Очень просто при таком удобном масштабе – 
(количество градусов = количеству дней) – не нужно прыгать по месяцам и неделям. 

Теперь постройте развёрнутый ЛИНЕЙНЫЙ ГРАФИК ИНТЕНСИВНОСТИ ВОЛНОВОЙ НАКАЧКИ. 

Как его строить? 

В компьютере текстовая программа "Ворд" имеет графический редактор. Разверните формат по длинной 
стороне вниз – так наглядней получится. Включите опцию "Показать сетку". Выберите её масштаб 0,2 
например. Там по умолчанию установлен 0,32 – но чем мельче, тем точнее и проще строить, а мельче 0,2 просто 
не показывает сетки при масштабе "По ширине страницы" в меню "Вид"– нужно менять масштаб изображения, 
что, впрочем, тоже можно сделать при построении. Если в меню "Вид" выбрать масштаб "По ширине текста", то 
уже показывает сетку 0,1. 

По горизонтали проведите 10 линий, откладывая их по вертикали с равным шагом на всю высоту листа. 
Это УРОВЕНЬ НАКАЧКИ в процентах от 0% до 100%. Обозначьте значение каждой линии 0%, 10%, 20%... ...100%. 

По вертикали проведите 14 линий через равный шаг 100 дней – это дни накачки. Через каждые 360 дней – 
линия пожирнее, – это годы накачки. Год для графика условно 360 дней – так проще, и точность данных 
графика позволяет такое допущение. 

А теперь по длительности каждого сектора постройте линейный график. Такое же построение можно 
сделать автоматически в специальной программе для построения графиков "Микрософт Эксель" – но я 
специально всё так подробно объяснял, чтобы поняли суть графика, да и в «Экселе» хоть и быстро, но 
графики выходят хуже, «слепые». 

Вот что у нас получилось при точном построении: 

 

Однако, нужно понимать и отдавать себе трезвый отчёт, что получился график не фактических уровней 
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«накачки», а упрощённый, аппроксимированный под 10%-ую сетку. Но и этого достаточно. Большей 
информации таким способом её отображения не передать, а рисовать Высшим график фактической «накачки» 
было бы неверным – получилась бы неровная кривая, из которой люди вообще бы ничего не поняли. Ведь 
суточные и недельные ступеньки «накачки» на протяжении этих долгих лет были на доли процента, а месячные 
– всего на проценты. Вот Высшие и упростили фактическую кривую до условного 10% масштаба. И этот 
масштаб условный – если бы «ухнули» 10% уровня волновой «накачки» сразу, то мы все немедленно погибли бы. 
Нам Они об этом не раз говорили - "Если накачивать интенсивнее – умрёте сразу все!" 
Вот подтверждение их слов... да, умирали люди от «накачки» волнового поля планеты, но не все... живые 
сегодня успешно проходят адаптацию в новом волновом поле планеты. 

Теперь из графика сами видите, что линия получилась не прямой, а ломанной – интенсивность накачки 
во времени была различной. 

Из графика явно выделяются и обращают на себя внимание периоды усиленной накачки в первый год, и в 
третий. Причём, в первый год длительность их практически одинакова, но они разнесены по времени ровно 
на полгода. Что это? Такое разделение явно говорит о сезонности процесса, когда проводилась усиленная 
накачка при сходном состоянии биосферы. Зима? Лето? Они совершенно различны для биосферы – зимой 
большая часть биосферы практически спит, и растения, и насекомые, а вот летом наоборот, – всё кипит 
жизнью. Нет, это не зима и не лето. 
Весной и осенью состояние биосферы сходное – растения и насекомые либо просыпаются в своем 
биологическом цикле, либо наоборот – засыпают. Состояния подобные. Да, – это весна и осень. 
Немного определились… похоже, отправная точка графика по прежней информации выбрана нами правильно 
– сезонность только подтверждает это. 
А для какого полушария? Большинство людей живет в Северном полушарии, а в Южном только Австралия и 
Южная Америка имеют некоторую сезонность. Но какая разница? Весна и осень там и здесь практически в одно и 
то же время наступает, только местами меняются – у нас весна, а у них осень, и наоборот. Так что весеннее-
осенняя сезонность и здесь хорошо укладывается. 
Для экваториальной зоны любое время года – лето, так что при накачке можно не обращать внимания на 
сезонность этого района. 

В первый год таких экстремальных периодов было два – летом и осенью, а во второй год их не было – 
график практически ровный, без резких подъёмов. А это что? Видимо, время отдыха для адаптации биосферы 
к новым условиям. Время, в которое накачка проводилась плавно, не спеша. Высшие знают своё дело – не 
зря говорили, что если быстро поднимать частотный уровень волнового поля, то можете не выдержать. 
Привыкнуть надо! Вот и давали время на привыкание… 

Третий год опять имеет весенний период усиленной накачки. Отдохнули? Можно повышать! 

После неё и весь четвёртый год градиент накачки практически постоянен – почти привыкли. 

Налицо наличие функции обратной связи – Высшие контролировали состояние людей и 
биосферы для оптимального проведения УПРАВЛЯЕМОЙ волновой накачки, чтобы ущерб людям 
и биосфере был минимальным – средняя скорость волновой накачки составила 100/1420 = 0,07 % 
в сутки, или 2,1% в месяц. 

Второе – обратите внимание на точки обозначения воды. Они все разные. Это символ изменения. 
Причем изменение регрессивное – точки меняются от большей к меньшей по часовой стрелке. 
Так условно обозначено СНИЖЕНИЕ СТЕПЕНИ ФАКТОРА ВЛИЯНИЯ ВОДЫ НА БИОЛОГИЮ. 
Это значит, что водное обеспечение организма станет менее критичным – например, если раньше человек без 
воды мог прожить 5 суток, то теперь – уже 7. Но это только как пример... 

Сие означает, что большее значение для обновленной биологии Земли приобретает 
ВОЛНОВОЕ ВОЗДЕЙСТВИЕ. Вот этой тематикой мы и занимались последние годы... 

Третье – витонная накачка будет продолжаться почти до конца этого года, и её интенсивность по сравнению 
с настоящим временем несколько повысится. Труднее будет… 

А теперь сами подумайте над своими же словами "...А не эта ли методика (магнитная гомеопатия) подойдёт 
под воздействие на человека через воду..." 
И какой смысл на неё уповать? Уже менее эффективно, хотя и действует... Волновым действием напрямую 
нужно! Зачем через воду? 

А эзотерическую чепуху о 12 "оболочках" ДНК выкиньте из головы – в ДНК есть сектора ответственности и 
витонная информационная структура этих секторов (я её только условно называл "оболочка" по уровню 
подготовки контингента людей 2002 года). Включаются секторы, а не "оболочки", или достраиваются 
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новые секторы к существующей структуре, если организму нужно придать новое качество. И чем быстрее 
Вы очистите свой разум от "навоза" эзотерики, тем больше пользы будет. 

«…Знаете - никак не могу "отвязаться" от вашей схемы человека. Сахасрара - крутится влево. А ведь именно 
она является приёмником космической энергии сверху - СВЫШЕ. С какого ВЫШЕ? Ну не могу понять ... Да, 
там торсионное завихрение. Ну и что...» 

Так это же элементарно – просто НУЖНО ЗНАТЬ ТЕОРИЮ МНОГОМЕРНОГО ПРОСТРАНСТВА И 
ВОЛНОВУЮ ТЕОРИЮ ФИЗИКИ. В понимании процессов живой биологии хорошо помогут 
знания БИООРГАНИЧЕСКОЙ ХИМИИ. Учитесь знанию самостоятельно! Никто «ноги передвигать» Вам не будет 
– Знание нужно Вам, а не кому-нибудь. 

Учитесь всё самостоятельно анализировать и думать!!! 

Спираль ДНК и спираль витонных контуров двойная, а направление вращения (левое или правое) определяется, 
как по этой спирали двигаться. 

По одной спирали идет поток энергии вниз – это левое вращение. Получение внешней полевой энергии от 
антенных модулей, и чтобы получить эту энергию, торсионный вектор антенного модуля должен 
соответствовать вектору внешнего поля. Торсионный вектор Жёлтого пространства – ЛЕВЫЙ! Вспомните 
символ ЖС – левосторонняя свастика. Горячая, красная. Биология энергию из него получает, из 
витонного волнового поля. 

По второй спирали поток идет вверх – это правое вращение. Передача полученной энергии на биологию 
внутри тела. Материя нашего тела есть материя нашего пространства, а торсионный вектор в нём – ПРАВЫЙ! Если 
в нашем пространстве для нашей материи крутить левый вектор, то это отбор энергии, смерть. 

Контуры меж собой сбалансированы по резонансной частоте, образуя стоячую волну как раз на чакрах – вот Вам 
и энергоцентры – они же характеризуются повышенной энергетикой (высотой волны). А её дает только 
стоячая волна интерференции. 

И всё. Что тут непонятного? Или непонятные термины типа "Сахасрара" разум затуманили? Непонятность и 
засилье искусственно надуманными терминами – удел лжи – вот Вам и «гнусное личико» эзотерики. Нужно 
СУТЬ процессов понимать, а эзотерика этого понимания не дает, а только её скрывает... 

А теперь говорю всем – и тем, кто недавно пришёл к нам, и тем, кто давно уже приобщился к нашей 
информации. Они тоже не понимают… 

Что ж… пришло время объяснить подробнее. Пришло! Объяснять не просто «можно», а НУЖНО! Эта 
пиктограмма «рубежная», и для привычного понимания недоступна – уровень повысился, и требования 
к аудитории стали выше. Высшие говорят с людьми на всё более сложном научном языке, присущим Их уровню, 
но это вполне логично с Их стороны – как никак, а Знания уже ровно 6 лет людям передаются. Что в 2002 году 
люди понять не смогли бы, теперь ПОНЯТЬ ОБЯЗАНЫ. Время «первоклашек» кончилось, а как 
показало обсуждение на форуме «Прометея», например, люди вообще не готовы к осмыслению информации 
такого уровня. 6 (шесть) лет информирования впустую??? За это время можно получить хорошее 
высшее образование, чем, собственно говоря, наш сайт «Накануне» и занимался, побуждая людей 
к самостоятельному постижению Знания. 

УЧИТЬСЯ, УЧИТЬСЯ И УЧИТЬСЯ!!! 

Но даже большинство тех, кто воспринял и понял теорию многомерного пространства, с радостью ощущая, что 
они начали понимать окружающее гораздо глубже и шире, чем прежде, к учению относились с прохладцей, 
не работая над собой самостоятельно, а ожидая новых статей и разъяснений. Когда готовое разжуют и в 
рот положат, только проглотить останется. Так проще. Учение же усилий требует и завидного упорства 
в достижении цели. Самостоятельной работы по повышению уровня знаний, образования и мышления. 
Работать над собой нужно не формально, а истинно, не теряя времени попусту. Как раньше студенты 
«вечерники» или «заочники» учились: днём работа, а вечером учеба. Да, трудно,… но нужно! 
А вот потому, что трудно, даже у самых убеждённых сомнения возникали. Думали меж собой: – «Да, по 
науке Бабиков говорит всё правильно… вроде бы… Но годы проходят, а Высшие всё не приходят… Может, 
напрасно он пугает всех Судом? Да, Они на орбите, рядом, – фактов НЛО много, тарелки везде как 
угорелые шастают… И раньше шастали… Но кто его знает – высадятся ли? И кто там в этих тарелках? Высшие 
или ещё кто? Может, «пронесёт»? И напрасны будут тогда все усилия по образованию? А жить надо, и кушать 
надо каждый день, а для этого деньги зарабатывать нужно… Кто ещё тут учебу потянет? Так и ноги 
протянуть можно…» 

Другие, не совсем умные, точнее – плебеи формата «попсовой шизы», мне даже письма матерные слали и 
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шлют, типа: «Бабиков такую х… несет, что ни на какую голову не налазит! Зачем такую «пургу» гнать?» 

Заявляю однозначно: – именно «попсовый формат» меня никогда не интересовал, и не интересует совершенно 
– эти дебилоподобные моральные уроды никому не нужны, а я никогда не стану опускаться до уровня 
уличной тусовки. Откровенно брезгую. Мои статьи не для них писаны – они всё равно в них ничего никогда 
не поймут, и на их «модные» головы они никогда не «налезут» – это не презерватив. Могу лишь только сказать, 
что время «торжествующего хама» и умишком недалёкого плебея на Земле подходит к концу – все они 
будут сметены с лица планеты огненной «метлой гнева» Небесного пламени. Выжившие будут удалены 
на реклостер. Поделом будет... Пожелания попутного ветра в тыльную часть их «тушкам» и «окорчкам»! 

Или и насчет реклостера всё ещё сомневаетесь? Не советую… некоторые мои коллеги сами наблюдали реклостер 
в телескоп как крупную планету в полупрозрачной волновой линзе. Это было в 2006-07 годах, во время 
его перемещения из-за Солнца на свою постоянную орбиту. Реклостер реально существует. Это факт. Есть свидетели. 

Так что не «пронесло», и не «пронесёт», не надейтесь. Волна Небесной «метлы» накатит, и очень скоро. Сейчас 
в этом убедитесь сами. Для умных говорю. 

Прежде всего поймите такую простую Истину – Высшие никогда «просто так» и попусту поля на 
планете пиктограммами марать не будут. В них важная информация общечеловеческого значения. Для того, 
чтобы на поле где-нибудь в Англии или на Ставрополье, Краснодарском крае, появилась очередная 
пиктограмма, она заранее составляется Высшими и направляется на доклад к самому Создателю! Только после 
Его Высочайшего Утверждения через десятки тысяч километров околоземного космоса и иного 
пространства направляется «тарелка», и пиктограмма проецируется на поле. Такая экспедиция – не 
«фунт изюму», денег приличных стоит… 
Вы когда-нибудь об этот думали??? Что для того, чтобы донести до вас информацию, огромные 
деньги вкладываются? А это очень серьёзно… Думали о том, что через пиктограммы с вами Сам БОГ разговаривает? 

Если бы думали, понимали всю меру значимости пиктограмм, то от сообщения о появлении 
очередной пиктограммы вас бы прошибал холодный пот, как меня, к примеру, волосы бы на голове 
немели, стремились бы их сами прочесть и до конца понять. 

А что происходит сейчас? Посмотрели лениво на картинку, посудачили меж собой на форумах, блистая 
жаргоном, почесались на затылке… и всё! Ничего не поняли!! Ни значения, ни смысла… 

А ведь Высшие время давали… и даже на год пиктограммы размещать прекратили, дабы не мешать 
разделению, чтобы люди сами определились, одумались, да и чтоб время дополнительное было для раздумий. 
Нам запретили информационную работу, дабы не влиять на Право Выбора людей. Теперь запреты 
сняты, пиктограммы появились снова, гораздо более высокие по уровню осмысления (это и понятно – 
разделение прошли, пиктограммы для тех, кто остался с Создателем), потому понимать должны. Смысл у 
новых пиктограмм жуткий. Волна Небесного огня все ближе. 

Итак, давайте попробуем понять до конца глубинный смысл этих новых пиктограмм. Для начала, чтобы 
понять новое, начнем вспоминать по теме всё старое заново, тезисно. Вы всё это должны давно уже знать. 

В мае 2002 года вышла из печати моя книга «Мировоззрение или возвращение Прометея», ставшая 
основой последующего информирования людей по Программе Высших, началось её распространение и 
развитие Программы. 

Летом 2002 года был создан мой сайт для распространения книги и размещения свежей информации 
по Программе. Но, к сожалению, вскоре после этого, в сентябре 2002 года, у меня один за одним случились 
2 инфаркта с осложнениями, и я полгода провел в больнице, а почти половину времени там – в реанимации. 
Когда вышел оттуда с 1-й группой инвалидности, то сил не было даже ходить, а не то, что поддерживать свой 
сайт. Вот тогда, в 2003 году, Б.В. Тайлашев предложил публиковать мои новые статьи на его сайте. Так и сделали. 

12 января 2005 года мной была написана и опубликована статья «Что сегодня происходит с 
планетой Земля», где я предупреждал о начавшейся 31 декабря 2004 года накачке волнового 
поля Земли для частичного её перевода в ЖС-пространство, дабы снизить влияние 
гравитационного фактора при перекомпенсации Солнечной системы из-за реклостера. 

Всё было сказано честно и открыто, всего через 2 недели после начала накачки – кто придал этому значение? 
Кто обратил серьёзное внимание? Всё же опубликовано было… Забыли??? 

24 января 2005 в своей работе «ПРИНЦИПИАЛЬНАЯ СХЕМА ИЗМЕНЕНИЯ ДИАГРАММЫ 
ВЕКТОРНОЙ НАПРАВЛЕННОСТИ ТОРСИОННОГО ПОЛЯ ЗЕМЛИ» я объяснил принцип 
частичного перевода планеты Земля в Жёлтое пространство. 

http://voprosy.babikov.com/Articles/2008-06-14-Biologiya_Cheloveka.html (5 из 15) [18.08.2009 18:40:51]

http://istina.babikov.com/


Ю.А.Бабиков - «БИОЛОГИЯ ЧЕЛОВЕКА. ДУМАЙТЕ И УЧИТЕСЬ ЗНАНИЮ...и О ВЛИЯНИИ ВОЛНОВОЙ НАКАЧКИ НА ЧЕЛОВЕКА И БИОСФЕРУ ЗЕМЛИ»

 

28 июля 2005 года в Тольятти появилась пиктограмма Высших, практически идентичная этой схеме, и в этот 
же день мной была написана и опубликована статья «Пиктограммой в Тольятти Высшие 
подтверждают факт частичного перевода планеты Земля в Жёлтое пространство». 

Это тоже забыли? Поднимите архивы, прочтите – там всё есть. И пиктограмма очень похожа на эту схему. 

Тогда о последствиях для биосферы я мало объяснял – просто люди не поняли бы, а проблемы уже начались, и 
люди об этом заговорили. В той же статье от 12.01.2005 года приводил такую цитату: 

«Так хреново, как сегодня, мне еще никогда не было. Дыхание временами перекрывает полностью, диафрагма аж 
на рёбра давит, в горле не просто ком стоит, а комище, слёзы просто душат. Стараюсь загрузить себя работой 
по самое «не могу». Чуть-чуть помогает. 

В этот раз не просто грохнет, а ГРОХНЕТ с большой буквы. Земля вся шевелится, точнее у неё конвульсии 
или внутри неё ползает большой червяк. Солнце тоже в панике. Идет какой-то процесс в Солнечной 
системе, который очень болезненно сказывается на все планеты, кроме Юпитера…» 

Так почему человеку стало так «хреново», если накачка только-только началась? Чтобы понять действие накачки 
на биологию, в том числе и человека, нужно учиться… 

В 2005 году инициативой моих сподвижников Глеба и Романа, и только благодаря их усилиям и 
бескорыстной работе, был создан и успешно работал сайт и форум «Накануне». Работа по информированию 
людей продолжалась. Теперь мне уже легче было – помощники появились. 

29.11.2005 года дошла очередь и до биологии – была опубликована статья «ОБ ЭЗОТЕРИКЕ И 
НЕКОТОРЫЕ АЗЫ ТЕОРИИ ЖИЗНИ», в которой дано объяснение принципов энергетики нашего 
организма, однако, без глубокого знания теории многомерного пространства, этот материал люди понимали плохо… 

29.12.2005 года была опубликована статья «ОСНОВЫ ФИЗИКИ МАТЕРИИ МНОГОМЕРНОЙ 
ВСЕЛЕННОЙ» – наконец-то пришло время рассказать то, о чём в 2002-м говорить было нельзя. 

Это значимый рубеж. Обе эти статьи вместе с книгой давали начало углублённому постижению как тайн материи 
и многомерности пространства, так и нашей биологии. 

После этих работ на протяжении следующих лет была ещё серия статей, включая «ТОРСИОННО-
ВЕКТОРНУЮ СХЕМУ ВОЛНОВЫХ КОНТУРОВ ЧЕЛОВЕКА» от 25.02.2008 г. в которых шаг за шагом 
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раскрывалась тема волнового взаимодействия материи в рамках теории многомерного пространства и 
тонкости биологии Жизни. 

Более того, должен отметить, что даже к этой сегодняшней статье подготовка начиналась загодя, – ещё с осени 
2007 года на диске мной была размещена подборка материалов по биоорганической химии. Посмотрите на диске, 
у кого он есть, в папке «Дополнительные материалы» файлы «ЛЕКЦИИ ПО КУРСУ 
БИООРГАНИЧЕСКОЙ ХИМИИ» и «УГЛЕРОД». 

Так что, перед вами всё было положено для самостоятельной работы. ВСЁ!!! Всё подготовлено – только 
работайте сами и делайте открытия. Однако, не случилось,… и ждал я напрасно. Даже пиктограмм не понимают… 

Каков механизм действия волновой накачки на биологию? Почему вас корёжит при накачке? Как устроена 
биология и человек? Почему вы могли умереть, если бы накачали сразу много? Почему такое случилось с пчёлами 
и тараканами? 

Почему бы не задать себе такие вопросы и не попытаться найти на них ответ? Ведь всё понять можно, и все 
знания для понимания этих вопросов на Земле уже есть! 

Понять будет конечно трудно, но вы понять должны – мы же с 2002 года ведём Программу Знания, 
постепенно увеличивая сложность материала. Этапное познание – от простого к сложному. Теперь переход 
к волновой оптике на молекулярном уровне биоорганической химии. 

Механизм волнового воздействия на человека витонного излучения и его приспособляемости к нему 
(реакция энергетических центров – чакр), основан на стереохимических свойствах атома углерода при 
различных вариантах состояния его sp-гибридизации. На этом свойстве базируется стереоизометрия, 
изучающая изменение свойств биоорганических соединений при вариации пространственной формы 
молекул, например, энантиомеров, обладающих оптической активностью и способных при изменении 
объёмной формы молекулы менять плоскость поляризации света в зависимости от энергетического уровня 
облака пи-электронов двойной сигма-пи связи. Изомеры – вещества, имеющие одинаковый количественный 
и качественный состав, молекулярную массу, но отличающиеся химическим строением или расположением 
атомов в молекуле, пространстве. 

Вот теперь сами смотрите, читайте и понимайте, коль вовремя не уразумели. 

Ответы нужно искать на молекулярном уровне биологии, в биоорганической химии, и начинать нужно со 
свойств атома углерода – основы биологии нашей планеты. Посмотрите в приложении к статье – я 
специально пристегнул его, как обязательное. Чтобы не искали где-нибудь, и трактовки и ссылки 
были однозначными. Это материалы Химического факультета Московского государственного университета (МГУ) 
и Омской государственной медицинской академии (ОГМА). По этим материалам студентов учат, так что я 
никаких «Америк» в этом вопросе не открываю, а просто применяю знание в нужном месте. 

Ведь одного наличия «лаптей» мало, нужно ещё уметь их правильно применять как обувь, а не «щи 
лаптем хлебать». 

Атом углерода имеет состояния sp3- sp2- и sp-гибридизации, и поэтому может образовывать 
органические соединения, способные при одинаковом молекулярном составе менять свои химические свойства 
и форму молекулы при изменении потенциала электронного облака π-связи в двойной σ-π-связи 
простым вращением структурных элементов молекулы. Эту энергию можно сообщить веществу нагреванием 
или облучением. 
При этом аминокислоты в составе живой ткани являются оптическими изомерами, т.е. 
веществами, способными вращать плоскость поляризации света. 

Речь идёт как раз о тех волновых антеннах, состоящих из колец ароматических углеводородов, что имеются 
в структурах АТФ, нуклеиновых кислот и ДНК. Их значение как антенных модулей для приёма внешней 
полевой энергии по теории многомерного пространства я уже объяснял, а здесь их свойства изменять 
параметры настройки этих «антеннок» поворотом плоскостей 5-6-гранных колец в зависимости от уровня и 
состава внешнего излучения. 

Смотрите, читайте и понимайте сами. 

Теперь представьте себе человека в виде полупрозрачной объёмной формы, заполненной мириадами 
крохотных блестящих «искорок». Это и есть те самые антенные «зеркальца» аминокислот вашего тела. 
Они формируют множественно отражённый сигнал, который складывается в отражённую упорядоченную 
волну витонных контуров. Повторяю, это очень важно – контуры меж собой сбалансированы по 
резонансной частоте, ибо это отражённый сигнал, образуя по фазе отражения стоячую волну как раз на чакрах – 
вот Вам и энергоцентры - они же характеризуются повышенной энергетикой (высотой волны). А её дает 
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только стоячая волна интерференции. 
Поскольку витонное излучение Жёлтого пространства трёхвекторное, то при наложении его на 
двухвекторную материю нашего пространства, из которой эти аминокислоты состоят, третий вектор 
торсионного вращения будет проявляться на нашей материи в виде спирали, строго ориентированной 
по координатам тела. И эта спираль будет ЛЕВОГО вращения, поскольку излучение ЖС имеет левый 
торсионный вектор. 
При отражении в зеркале левая спираль становится ПРАВОЙ. Это естественный обратный поток, – иначе в 
природе просто не бывает. Так что, спирали не кто-нибудь придумал «от нечего делать», а это 
проявление естественных законов природы, выраженное в эффектах волновой оптики. 
Отражённое излучение ПОЛЯРИЗОВАННОЕ, т.е. из всего спектра излучения молекулы аминокислот 
реагируют только на те, плоскости поляризации которых совпадают. Именно поляризацией отражённого света 
и достигается упорядоченность волнового движения при формировании стоячей волны – из всего потока 
излучения стоячую волну образуют только прямые и обратные (отражённые) колебания в плоскости 
поляризации. Вот почему спираль отражённой волны не уходит куда-то в сторону, а каждый её виток 
строго параллелен входящему потоку, образуя известную двойную спираль. 
В узлах стоячей волны, разнесённых в координатах по длине волны (спектру), амплитуда (энергия 
колебаний) существенно выше – вот и механизм образования волновых чакр человека. Точки 
повышенной энергетики – вот откуда наш организм черпает энергию Жизни как положительного, так 
и отрицательного знака. Всё сбалансировано – иначе просто нельзя. 

Если вы подключите к лампочке или мотору только один полюс батарейки, то лампочка не загорится, моторчик 
не крутится – нужна разность потенциалов. Элементарная электротехника. В природе всё точно так же – 
ничего «изобретать» не нужно, а требуется всего лишь ПОНЯТЬ законы природы и правильно их 
ПРИМЕНЯТЬ. Вот вам суть энергий «инь» и «янь.» Ничего тут «сакрального» нет – всё очень просто. 

Так что, нет в человеке никаких «органов» или «хитрых устройств» для разворота основного столба 
спиралей «яней» и «иней» – всё образовано поляризованным излучением только естественным образом по 
законам волновой оптики. 

Думаю, понятия о поляризации света и теорию волновой физики поляризованного излучения отыщете сами – 
не всё же в рот класть – самим поработать тоже не грех будет. 

Но у человека есть ещё контур луча двойной спирали, пересекающий основной столб двойного спирального луча 
как раз на уровне пятой, лёгочной чакры, и образующей своего рода лучевой крест. Это система для 
подключения Души и обеспечения энергией 8-й и 9-й чакр, выделенных для этого помимо 5-й. Вот 
это искусственное образование, потому есть отдельный орган для его создания и функционирования – рёбра. 
Это человеку от Бога, как и его Душа. 
И опять же – в формировании и функционировании контура подключения Души использованы те же 
принципы естественных законов, что и в остальной биологии. Всё совместимо, и никаких противоречий. И 
такой волновой крест есть только у человека – у животных его нет, как и нет во всей остальной биологии 
Земли. Получается, что 
КРЕСТ – ДРЕВНИЙ ЕСТЕСТВЕННЫЙ СИМВОЛ РАЗУМНОЙ ЖИЗНИ ЗЕМЛИ, 
т.е. СИМВОЛ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА. 

Теперь понятно, что церковники просто украли у людей их естественный символ, приспособив его для 
своих гнусных целей религии и неправедной власти насилия, корыстного обогащения за счёт грабежа 
трудовых людей, низведённых до состояния рабов. Как ни крути, а на этих жуликах в рясах начинают 
«шапки гореть», когда освещаешь эту «святую братию» светом Правды. Недаром говорят – «На воре и 
шапка горит»… 

Идём дальше. 

Столб луча двойной спирали «инь-янь» вдоль позвоночника человека, где проходят главные нервные 
стволы системы управления биологического тела, подобен двойному спиральному проводнику, по которому 
течёт ток – это та же бифилярная индукционная катушка Теслы, дающая мощное силовое поле. Вот вам и 
силовые витонные контуры физического тела, на которые достаточно наложить слабый управляющий 
импульс нейронов коры головного мозга, чтобы этим телом управлять по волновой функции. 
Дублирование функции управления физического тела. Надёжность системы достигается применением 
перехлёста нервных волокон. Всё это я уже объяснял в книге. Здесь объяснение на волновом уровне. 

Везде в природе есть подобие, и в большом, и в малом. Закон един. 

Например, для глобального управления планетой Земля достаточно на Южном полюсе наложить 
управляющий сигнал на выходы силовых линий магнитного поля. Как у человека мозг управляет телом 
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витонными контурами, так и для Земли можно сделать. Естественное подобие. 

В малом, – пример ДНК. 

Молекула ДНК тоже имеет вид двойной спирали, по которой течёт слабыми импульсами электрический ток 
разной полярности. Оба полярные направления тока вращаются по спиралям ДНК в 
противоположных направлениях, становясь подобными витонному излучению и, следовательно, принимая 
энергию витонного излучения от антенных модулей ДНК и приобретая возможность действовать на 
витонные информационные структуры ДНК – комплементарные пары азотистых оснований, расположенные 
между двумя лентами сахарофосфатного остова спиралей. Действие осуществляется просто запиткой 
импульсом тока с разных спиралей «+» и «–». Сами азотистые основания – аденин, гуазин, цитозин, урацил 
и тимин – подобны ячейкам электронной памяти (здесь – витонной), коими по сути и являются. 

Так работает ДНК и её программный механизм. 

Спирали ДНК тоже генерируют собственное магнитное поле, но оно настолько слабое, что для управления 
этой огромной молекулой-носителем программной информации по всей её длине вынуждены были 
применить специальные проводники – теломеры, выполняющие в молекуле те же функции магнитных 
силовых линий или управляющих витонных контуров. 

Цитата: 

«Ваша ДНК очень сложная; она элегантна, и каждый её кусочек существует по определённой причине. Нет 
ни мусорной, ни лишней части, она красиво задумана. То, что кажется случайным и хаотичным, на самом деле 
не таково, поскольку ДНК в сжатом виде находится в межпространственной структуре системы. На концах 
нитей ДНК находятся теломеры. Теломер – маленький сегмент на конце ДНК. С каждым делением клетки 
длина теломера уменьшается, и когда она достигает критической величины, клетка теряет способность 
дальнейшего деления. Представляется, что эти длинные нити не делают ничего, кроме того, что сокращают ваш век. 

Недавно в вашей науке было совершено открытие, которое, кажется, осталось без внимания. Было открыто, что 
на самом деле все теломеры связаны воедино. ДНК – это не нить, а петля! И по этой петле течёт ток... Он мал, 
и его трудно обнаружить даже самыми тонкими вашими инструментами. Вы откроете, что ток течёт по вашей 
химии так, как не должен течь! ДНК не должна проводить электричество, а она проводит… почти 
как сверхпроводник. 

Из основ электричества вы знаете, что ток, текущий по петле, создает магнитное поле. Оно очень маленькое, 
но когда вы берёте триллионы клеток человеческого тела, и все они обладают магнитным полем, всё 
человеческое существо становится намагниченным. 

Земля также обладает магнитным полем. Если одно магнитное поле накладывается на другое, будет 
происходить нечто, известное как индукция. Индукция – это признак, когда два магнитных поля 
перекрываются, переплетаются и позволяют общение и передачу энергии. Индукция – двигатель изменения 
ДНК, получающей уместные и неуместные магнитные инструкции из окружающей среды. Магнитное поле 
вашей планеты работает с вашей ДНК так, как вы не знаете. Оно разговаривает с вашей ДНК! [Вот почему 
мы неоднократно предупреждали вас об опасности, не подвергаться долговременному воздействию 
магнитных полей.] 

Если хотя бы ненадолго вы поместите Человеческое Существо вне магнитного поля, со временем оно заболеет! 
Вы не можете жить без него. 

На полюсах Земли вы создали лаборатории, где проводятся исследования. Учёные прожили там несколько 
месяцев. На полюсах Земли имеется нейтральность слияния,… магнетизм не соединяется. Есть 
специфика Северного Полюса и специфика Южного Полюса, не сбалансированные для клеточной 
структуры Человека. Посмотрите на здоровье тех, кто работал в этих исследовательских лабораториях. 
Вы обнаружите нечто общее в случаях их болезни и их рака. Те, кто находятся на орбите дни или даже месяцы, 
тоже пребывают вне магнитного поля, и вы увидите у них то же самое. Посмотрите на их костный мозг. 
Посмотрите на их иммунную систему. Она начинает отказывать, когда они находятся вне магнитного поля. 
На планете есть и другие места, в которых трудно жить. Они расположены в нулевой точке. На экваторе и 
вокруг экватора встречаются позитив и негатив, они медленно переворачиваются, и один становится другим. В 
этих местах магнитная решётка не устойчива и не линейна. Есть места, где она больше, и места, где она меньше. 
Они не совпадают точно с линией экватора. Такие места расположены выше или ниже линии экватора и могут 
быть нанесены на карту. Ваши учёные знают, где находятся нулевые точки. Посмотрите на нулевые точки, и 
вы обнаружите самые проблемные места на этой планете – самые опасные болезни, самые жестокие войны, ужас 
и геноцид…» 

Вот так и работает наша ДНК – «щёлк, щёлк… щёлк, щёлк…» отсчитывая время программными 
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щелчками электрических и витонных импульсов. Программный механизм биологии. Управляет 
Жизнью биологического тела. Здесь и время каждой секунды, и всей жизни, и скорость времени жизни, 
задаваемая дискретной функцией нейрона. 

Всё взаимосвязано и всё подобно. 

А теперь поговорим о Радуге. 

Интерференция стоячих волн витонного излучения даёт радугу в своём спектре. Это спектр Жёлтого пространства, 
и мы уже достаточно осветили вопрос по его использованию. Достаточно только добавить, что каждый 
диапазон спектра радуги в свою очередь делится ещё на 7 оттенков света. Получается 7х7=49 оттенков цвета, т.е. 
49 частотных диапазонов. И это опять же следствие особенностей поляризованного света – с ним проще 
сделать такое частотное разделение. 

Смотрите физику, раздел «Оптика», «Поляризация света». 

Поляризованный свет (сигнал) легко регулировать, включать или отключать простым поворотом 
плоскостей поляризации, подав управляющий сигнал на соответствующий аминокислотный блок. Очень удобно 
для работы системы управления биологическими процессами биологического тела – каналы управления не 
мешают друг другу. 

Широкая частотная гамма каналов системы управления поддерживается возможностями тела, его 
молекулярной физической основы – «…в белках присутствуют 20 различных аминокислот, каждая из 
которых состоит из трёх нуклеотидов. Число возможных триплетов нуклеотидов равно 64. В молекуле 
нуклеиновой кислоты имеются только четыре разных вида нуклеотидов, различающихся своими 
азотистыми основаниями. А молекула белка содержит 20 незаменимых аминокислот. Чтобы 
обеспечить кодирование всех аминокислот, в кодоне должно быть минимум три нуклеотида, так как в этом 
случае возможно 43-64 разных трёх-нуклеотидных сочетаний. 

В зависимости от функций, выполняемых молекулами РНК, они делятся на несколько классов. 

И РНК – информационная 

М РНК – матричная 

Т РНК – транспортная 

Р РНК – рибосомная 

ГЯ РНК – гетерогенная, ядерная (Г Я РНК) 

Перечисленные РНК присутствуют в клетках в различных соотношениях и выполняют строго 
специфичные, присущие им функции. 

М РНК – переносят информацию о структуре белка от ДНК к рибосомам, те являются копией смысловой 
ДНК, которая служит матрицей для синтеза белка комплементарных последовательностей. 

ГЯ РНК участвует в изъятии последовательностей из первичного РНК -транскрипта. 

Т РНК переносят аминокислоты в рибосомы. Существует 20 типов Т РНК 5-ти «стихий» и 4 
формы, соответствующих 20 аминокислотам. Рибосомная РНК образует в комплексе с белками рибосому 
– достаточно сложную органеллу, в которой происходит синтез белка. Размеры молекул РНК различны, в 
общем, они меньше молекул ДНК…» 

Но как управлять всем этим многообразием? Где и как организовать десятки каналов управления? 

Радуга нашего пространства возникает как следствие электрон - витонного взаимодействия, и тоже используется 
в командном аппарате системы управления телом. Для этого в нашем теле есть даже специальные 
оптические волноводы, называемые «системой Кенрак». «…В 1964г. китайский учёный Ким Бон Хан открыл 
новую анатомо-гистологическую систему, которая в корне отлична от нервной, лимфатической и 
кровеносной систем. «Система Кенрак» состоит из телец (их ещё называют «тельцами Бон Хана»), 
располагающихся в области точек акупунктуры. Эти тельца оказались связанными трубочками, в 
которых циркулирует полупрозрачная, тягучая жидкость, содержащая до 2000 мг % ДНК...» Получается, 
что оптическая система ориентирована только на поляризованное излучение, сама проводит селекцию 
нужной части спектра, и пропускает в себя только поляризованный свет. Трубочки располагаются 
вокруг кровеносных сосудов, а также в самих сосудах. В «тельцах Бон Хана» имеет место изменение 
электрического потенциала, равно как и в точках акупунктуры. Помимо своей основной функции 
управления, именно эта система позволяет проводить световое воздействие на внутренние органы человека, 
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в частности, проводить лазерную и акупунктурную терапию иглоукалыванием. 

Обратите внимание: – опять применён принцип разделения систем управления по материальному носителю, 
чтобы системы не мешали друг другу. В управлении движением тела и работе его командно-аппаратной 
системы применяется управление слабыми электронными токами по нервным волокнам нервной системы 
и силовым линиям витонных контуров головного мозга и узлов лимфатической системы. Здесь же, для 
управления биологическими процессами каждой клетки нашего тела, применена волоконно-оптическая 
система управления, как наиболее информативно ёмкая. И все эти системы взаимосвязаны, увязаны в один 
узел, работают только совместно, обмениваясь информацией, согласованы в работе в единый 
биологический организм. 

Как работает волоконно-оптическая система управления? В один-единственный канал (волновод) такой 
системы можно одновременно подавать десятки оптических сигналов поляризованного излучения по 
всему частотному спектру, да ещё многократно модулировать по низкой частоте (вспышки света), – 
каждый аминокислотный блок гарантированно увидит и получит только свою команду, только для себя, а 
не предназначенную кому-нибудь другому. Как? Изначально заданный структурной формулой 
конкретной аминокислоты угол поворота «зеркала» ароматических углеводородов и, следовательно, 
оптический угол поляризации света, позволяет аминокислоте получать («видеть») из всего спектра только 
сигнал, ей предназначенный. А модуляция сигнала несет в себе команду и информацию системы управления. 

А как же быть с динамикой движения? Ведь человек не памятник неподвижный, он всегда в движении, даже 
когда спит. Всё время меняется его положение по отношению к источникам света, да и взаимное положение 
рук, ног, головы, например… Как тут быть? Нужен какой-то постоянный «репер», к которому можно было 
бы «привязать» и согласовать углы поляризации излучения командного источника и принимающих 
аминокислот. Как это сделать? Чем? 

Есть такой постоянный «репер» – это вектор гравитации. Все же знают – росток живого зерна тянется только 
вверх, по вектору гравитации, как зерно не положи в почву. И деревья «вниз головой» расти не могут, – 
их биологические системы управления и кислотно-органические структуры жёстко привязаны к 
вектору гравитации. 

Так и у человека. Обратите внимание – все жизненно важные органы и системы расположены в торсе тела, 
чтобы упростить работу системе управления и органов внутренней секреции при минимизации 
отклонений взаимного расположения. Базовый вектор ориентации поляризованного излучения привязан 
к сигналам системы равновесия тела, а вариация оптических углов при движении элементов тела проводится 
не вращением аминокислот, а вращением их оптических «зеркал» простым изменением потенциала 
управляющего электронного облака π-электрона в структуре двойной σ-π-связи органической 
молекулы аминокислоты. Всё просто. 

Кстати, именно этот принцип 
изменения электрического потенциала в 
точках акупунктуры «системы 
Кенрак» используется в традиционной 
китайской медицине иглоукалывания. 
Посмотрите на этот пример: ушная 
раковина человека повторяет контуры плода 
в материнском чреве, а выходы каналов 
системы управления, т.е. точки акупунктуры на 
ней, точно соответствуют 
геометрическому расположению управляемых 
ею внутренних органов. Для воздействия на 
эти органы через механизм регулирования 
осей поляризации нуклеиновых кислот 
достаточно изменить электрический 
потенциал точек акупунктуры. При 
введении металлической иглы (лучше золотой 
или серебряной) в этих точках 
происходит изменение потенциала 

кожных покровов и тканей тела вследствие короткого замыкания металлом иглы статически заряженных 
слоёв кожи разной электрической полярности. 

Вот и весь древний китайский «секрет», вот его суть. Древние знания Высших китайцы как-то сохранили 
и применяют в своей медицине, а вот понять их полностью и осмыслить сам принцип работы системы 
волнового оптического управления биопроцессами тела так и не смогли. 
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Полагаю, что теперь нет нужды «разжёвывать» и механизм действия электрического тока на человека и 
живую биологию – изменение электрического потенциала столь велико, что по всем «зеркалам» 
аминокислот словно кувалдой грохнули. Управление биологией мгновенно теряется. Если напряжение сильное, 
то до смерти… 

Вот так всё взаимосвязано в биологии тела и волновой оптике радуги, вот так всё и работает. 

Однако, подобных радуг в человеке три – от излучений Нашего, Жёлтого и Серого пространств. 
Но каким образом в нашем теле ещё присутствует радуга Серого пространства? 

Опять обратимся к Теории многомерного пространства и физическим законам. 

Если витон, как трёхвекторная частица материи Жёлтого пространства, вынужден двигаться в нашем теле 
по спиральной траектории вращения вдоль луча двойной спирали, то за счет дополнительного торсионного 
вектора вращения он приобретает свойства частицы более высокого пространства со всеми 
вытекающими последствиями – излучением и интерференцией волн с образованием энергетических узлов 
Серого пространства. 

Это очевидно. 

Полагаю, теперь вам самим стало понятно, почему у Души сама форма и размеры биологического тела из 
Серой материи подобны форме и размерам человеческого тела? Чтобы энергетические центры (чакры) Души 
и физического тела человека геометрически совпадали в пространстве. И что Ядро Души, её 
управляющий процессор разума, может находиться только в голове, а не где-нибудь ещё. 

Понимаете? Иначе быть просто не может. Никакой религии или эзотерики – только жёсткая и упрямая 
логика науки. Вот что в основе Знания. 

Полагаю, что вам теперь понятно и то, почему развитие ребенка идёт по мере роста его тела – 
геометрия расположения энергетических чакр тела и Души для полной и эффективной работы энергетики 
должны быть совмещены, что возможно лишь в возрасте физической зрелости тела. 

Думаю, теперь вам самим уже понятно, почему эти «шары» («неприкаянные» души) так льнут около кладбищ 
к живым людям, чтобы от них энергии напиться. У них же нет физических тел материи нашего пространства 
с волновой радугой и чакрами Серого пространства – так как и откуда им брать энергию для своей жизни? Только 
от живых… 

Теперь у вас есть довольно полное и целостное понимание биологических процессов и принципа 
волнового управления процессами биологической Жизни. Вы теперь понимаете, что всё живое на Земле 
пронизано радугой света двух пространств, живёт в ней, словно купается в радуге, получает энергию Жизни 
из радуги света и само её излучает, пока живое. Вы – дети Света, и всё вокруг вас – Свет. Тьма для вас есть 
смерть вам и всему живому на планете. 

ЗАКЛИНАЮ ВАС: - НИКОГДА НЕ ГАСИТЕ РАДУГУ ЖИЗНИ БИОЛОГИИ ЗЕМЛИ! НИКОГДА!!! Ни 
в большом, ни в малом… 

Человек живет в радуге трёх пространств – у него есть Душа! Поймите это раз и навсегда, 
примите, своим детям объясните, чтобы знали и понимали свою биологию как «Отче наш». 
Это Знания от Бога Правды, от Создателя!! 

Вот теперь вы сумеете понять механизм воздействия на наш организм и живую природу волновой 
накачки излучениями ЖС. 
Это коротковолновое излучение, высокочастотное, изменяет спектр волнового поля в высокую сторону, в 
сторону фиолетового смещения. Это энергетически более насыщенное излучение поднимает сначала 
потенциалы электронных облаков атомов материи нашего пространства, в первую очередь – 
наиболее чувствительных к таким изменениям электронных облаков π-электрона в структуре двойной σ-π-
связи органических молекул аминокислот. Разумеется, что оптический блок аминокислот нашего тела и 
всего живого немедленно реагирует на такие изменения потенциалов π-электронных облаков изменением 
поворота своих молекулярных «зеркал» и плоскостей поляризации отражённого ими света. Всё. 
Система управления биопроцессами разбалансирована. И особенно, система энергоснабжения. Углы 
поляризации изменились, энергии в организм поступает меньше. Требуется время на адаптацию организма к 
новым волновым условиям и автоматического восстановления полноценного энергоснабжения при новых 
углах установки молекулярных «зеркал» и плоскостей оптической поляризации. 

Вот это и есть жизненно необходимый в таких условиях период адаптации. 

Причём, зависимость прямая – чем выше «ступенька» волновой накачки, тем больше величина рассогласования 
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в системе биологического управления, и тем меньше поступает энергии. Тем больше нас будет корёжить, и 
тем больше потребуется времени на адаптацию и восстановление. 

А что произойдет, если дать сильную накачку, превышающую пределы адаптации? Сначала почувствуете 
слабость, потом вас будет тошнить, начнется неукротимая рвота, потеря сознания и смерть. Всё. 

Почему так уверенно говорю? 

Дело в том, что действие коротковолнового и энергоёмкого витонного излучения сродни 
действию коротковолнового ионизирующего излучения, например, гамма-излучения от ядерных реакций. 
Там описываются такие симптомы, причём, в дни Чернобыльской трагедии многократно они были. 
Получив смертельную дозу облучения, люди сначала чувствовали слабость, потом начиналась рвота, 
теряли сознание и умирали. 

Весь этот процесс я уже испытал на себе в 2002 году, когда умирал от второго инфаркта. Все симптомы были 
точно такими же, только их причиной было не облучение, а утрата организмом энергетики. В условиях 
острого дефицита энергии организм борется за каждый её ватт, отключая потребителей. Одним из 
первых отключается желудочно-кишечный тракт. Пища имеет вторичное значение для энергетики организма, 
а первичное – лишь как источник «строительного материала» в биоорганическом синтезе по 
замещению отмирающих клеток тела. Тут уже не до строительства, потому организм рвотой освобождается от 
пищи, требующей энергии на своё расщепление, а также прекращает клеточный синтез. Затем отключается 
очень ёмкий, но важный потребитель энергии – разум. Дальше организм сам пытается восстановить энергетику, 
и если это не удаётся, наступает смерть от энергодефицита. 

А здесь, при переоблучении ионизирующими излучениями или излучениями ЖС-пространства, картина 
именно такая – дефицит энергии вследствие разбалансировки энерго-лучевой системы питания 
организма. Зеркальца аминокислот сворачиваются, теряют ориентацию, а лучевой столб двойной 
спирали энергочакр угасает. Насколько он угаснет – дело только в дозе. Совсем как при радиационном 
облучении. Получается, что при радиационном облучении люди умирают не от самого облучения, а от его 
следствия – энергетического голода организма. 

Не по той ли причине погибло большинство тараканов? Милые мушки дрозофилы, знаменитые тем, что 
помогли учёным-генетикам, ныне благоденствуют. У них цикл развития всего 2 недели, и они 
успели приспособиться к повышенной волновой накачке, даже эту способность в поколениях давно закрепили – 
им на это потребовалось всего 14 поколений или 28 недель, т.е. немногим более полугода. Вон, веселятся 
в цветочном горшке – им все нипочём! 
Цикл же развития тараканов, видимо, не уложился в рамки интенсивности накачки. Вот они и пропали. Такая 
же история с пчёлами: перезимовали, вылетели из улья за первым взятком и пропали. Обратно вернуться не могут 
– система ориентации в новом волновом поле не работает, да и сил нет… 

У человека цикл жизнедеятельности гораздо длиннее, чем у насекомых, однако от накачки нам тоже несладко. 
Что же делать? 

Из всего сказанного выше можно сделать логичные выводы: 

1.  По правильному режиму жизнедеятельности в период интенсивных волновых «накачек». 

Лучшее средство – сон. Проверено. И по себе знаете, что в такие периоды люди как «варёные» становятся, всё из 
рук валится, голова не работает и всё в сон клонит. Это от недостатка энергии, будто от усталости, потому в сон 
и клонит. А сон – наиболее экономичный режим потребления энергии организмом. Заснув, и тем самым 
снизив энергопотребление до минимума, вы поможете организму быстрее восстановиться. Если есть 
возможность спать – спите. Наплюйте на работу – жизнь и здоровье важнее, а если в пути, и за рулём, то тем более 
– остановитесь в безопасном месте и спите. 

2.  По защите от радиации и немедленном спасении людей, получивших смертельные или многократно 
превышающие их дозы радиационного облучения. 

Человека нужно вывести из зоны облучения и, как можно быстрее, пока не наступили необратимые 
изменения биологических тканей, облучить его точно такой же дозой радиоактивного излучения такого же 
спектра, только обратной по знаку торсионной закрутки. Чем «намагнитили» аминокислоты, тем их 
и «размагничивать» нужно – полем обратного знака нужно снять заряд с аминокислот, восстановив тем самым 
их работоспособность. 
«Клин клином вышибают». 

Есть ещё одно доказательство того, что действие витонной накачки сродни радиации. В последние годы 
появились свидетельства работников крематориев, что трупы умерших горят странным синим 
пламенем, несвойственным ранее. Однако, именно об этой странности впервые заговорили в 1945 году, 
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после американских ядерных бомбёжек Хиросимы и Нагасаки. Свидетелей того, пламенем какого цвета 
горели японцы, не осталось – они тоже сгорели в ядерном костре. А есть свидетельства тех, кто после 
бомбёжки раскладывал костры из радиоактивной древесины – дрова так же горели синим пламенем. 
Очевидцы советских ядерных испытаний конца 40-х – начала 50-х годов прошлого века на Тоцком 
полигоне Оренбургской области отмечали такую же особенность – древесина горит синим огнём. 

Похоже, что причина синего пламени трупов 2005-2008 годов и синего пламени горевшей полвека 
назад радиоактивной древесины в одном и том же – изменение поляризации оптически активных 
органических соединений в сторону более высокой частоты, которую и воспринимает плазма пламени. Синий 
свет более высокой частоты, чем жёлтый. 
А древесина обладает способностью длительное время сохранять витонные полевые структуры до такой степени, 
что люди, обладающие высокочастотным витонным зрением, даже видят тени деревьев, растущие из 
спиленных пеньков. Есть такие свидетельства, и даже картины леса, стоящего на спиленных пнях, 
нарисованные такими людьми. 

Однако, свидетельства побывавших на Тоцком атомном полигоне рассказами о синих дровах не ограничиваются. 
В 1977-1979 годах, еще до Чернобыльской катастрофы 1986 года, я неоднократно беседовал с 
офицерами, служившими там. Они в один голос говорили о биосферном «взрыве», происшедшем спустя годы 
после ядерных испытаний в поражённых радиацией районах, резко поднявшем качество биосферы. 
Вместо хилой степной травки в эпицентре взрыва росла высоченная и густая трава, в которой легко мог 
укрыться всадник на лошади. Там всегда родились хилые местные яблочки, а теперь без всяких 
агротехнических прививок и забот со стороны человека яблони приносят великолепные урожаи крупных и 
вкусных яблок. В местных речках были мелкие раки, а теперь крупные, просто загляденье! И этих раков 
очень много. О рыбе ничего сказать не могли – та мигрирует, а вот рак – житель оседлый. Да и сама вода 
по энергетике там стала совсем другая – если до взрыва там была проблема с источниками воды, то после 
взрыва проснулось много чистейших родников. 
Биосфера сама переродилась в лучшую, качественную сторону только от удара коротковолнового 
ионизирующего излучения. Мутации под действием радиации идут в обе стороны – в лучшую и худшую. В 
условиях естественного отбора природы выживают лучшие. Опять всё просто. 

А что скажете об этой пиктограмме? 

  

Она тоже появилась в Англии вскоре после первой, в West Kennett, около Avebury, Wiltshire (http://
www.cropcircleconnector.com/2008/westkennett/westkennett2008.html) 

Это же пиктограмма биосферного перерождения. Два биосферных кольца – из одного возникает другое, 
образуя вместе восьмерку – символ бесконечности. Перерождение начато из старой биосферы 
наложением излучения – точка энергии расположена на ней, и лучи от неё идут к новому кольцу, подобно 
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рассвету. Символ начала. Лучей пять, и по их количеству можно предположить, что речь идет о составе биосферы, 
в которой человек – «Пятый элемент». Этот «Пятый элемент» биосферное перерождение пока затронуло 
меньше всего – луч тонкий, зато на остальные биосферные элементы уже оказано всеобъемлющее влияние. 
Какие это элементы? Видимо, (слева направо) – по порядку возникновения на Земле – 1. мир микроорганизмов, 
2. водный мир, 3. наземная флора, 4. наземная фауна, 5. человек. И всё это под Луной – её влияние на 
биосферу очевидно. 

Так что, «пронесло»? Нет, вот уже и биосфера меняется. Скоро «накатит»! 

В конце текущего года накачка будет закончена. Можно будет выводить реклостер в наше пространство. Вот тогда 
на всей планете начнутся такие тектонические катаклизмы, что мало не покажется… Известные в 
истории разрушительные землетрясения покажутся лёгкой разминкой. Самый стабильный регион на планете 
– Русская материковая плита. Здесь останется больше всего людей, неразрушенных городов и 
промышленных мощностей, и именно отсюда начнётся возрождение Новой цивилизации Земли. Сюда 
потянутся выжившие со всей планеты. 

Завершение накачки – это начало Высадки? Совсем нет – решение о Высадке и начале Праведного Суда 
принимает только Создатель, и это только его прерогатива. Больше ничья. Так что, не будем гадать – Высшие 
честно дали нам информацию по состоянию накачки и срокам её завершения. И всё. Остальное поймёте 
сами. Теперь мы поняли, и на том Им спасибо – глаза открыли. Поняли, что напрасно пеняли на Высших, что 
Они не торопятся с Высадкой – Они сейчас просто не могут этого делать, пока накачка не закончится. И 
накачку резко усилить тоже не могут, чтобы время сократить – тогда мы все умрём. Теперь мы это понимаем. 

Что ж… разумный отрок за розги на Родителя не обижается, ежели разум есть – это всё только пользы для. И 
сам делает правильные выводы, готовясь к новой жизни. 

Вот и мы все будем готовы к новому. 

Умных, честных и трудолюбивых прошу только об одном – постарайтесь выжить. Вы нужны Новой цивилизации. 

Большего сказать пока не могу. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

12.06.2008 

Скачать статью в виде ZIP-архива (428 Кбайт) 

См. также обязательное приложение к этой статье. 
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Ю. Бабиков 
18-20.06.2008

ПИКТОГРАММЫ-2008 О БИОЛОГИИ, ЗЕМЛЕ И РЕКЛОСТЕРЕ
Совершенно очевидно прежнее легкомысленное отношение к пиктограммам подавляющего большинства 
людей. Времени с момента появления «рубежной» пиктограммы от 01.06.2008 в Англии с круговой 
циклограммой интенсивности «накачки» волнового поля планеты прошло достаточно, дабы по 
невнятному бормотанию на сайтах понять, что расшифровка и осмысление смысла пиктограмм для многих 
по-прежнему остаётся непосильной задачей. Новые пиктограммы появляются практически ежедневно, и опять 
на них все смотрят, как «баран на новые ворота». Извините за грубость, но иной оценки в подобной 
ситуации просто не будет. Последствия такого уничижительного отношения к делу Высших будут доведены в 
своё время всем сразу и индивидуально. Не сомневайтесь в Их возможностях. «Объяснят» так, что сразу все и 
всё поймут, и те, кто на форумах хихикал над посланиями Высших, и кто о пиктограммах слухом не слыхивал, 
и слышать не желал. Но на меня потом не пеняйте, – я предупреждал. 

Посему считаю нецелесообразным поддерживать далее режим «контрольного задания», коими по сути 
эти графические этюды Высших для людей являются, а возобновить информирование. Времени благодушия 
для цивилизации Земли у вас остаётся все меньше и меньше с каждым днём. 

1. Пиктограмма от 01.06.2008 Barbury Castle, nr Wroughton, Wiltshire, Англия
http://www.cropcircleconnector.com/2008/barbury/barbury2008a.html 

Смысл данной пиктограммы был подробно разъяснён в моей статье от 12.06.2008 «БИОЛОГИЯ 
ЧЕЛОВЕКА. ДУМАЙТЕ И УЧИТЕСЬ ЗНАНИЮ САМОСТОЯТЕЛЬНО! или О ВЛИЯНИИ ВОЛНОВОЙ НАКАЧКИ 
НА ЧЕЛОВЕКА И БИОСФЕРУ ЗЕМЛИ» В центре пиктограммы – точка – энергия, от которой отходит 
линия графика, наложенного на биосферное кольцо. 
Главное – изменение энергии волнового поля биосферы. 
В статье была подробно раскрыта база фундаментального Знания о работе систем энергоснабжения и 
управления биологическими процессами тела человека. Данный в ней материал позволяет понять 
последующие пиктограммы, что появлялись в ходе написания статьи практически параллельно с каждым 
значимым её положением как доказательства правильности написанного. 

2. Пиктограмма от 06.06.2008 в West Kennett, около Avebury, Wiltshire, Англия
(http://www.cropcircleconnector.com/2008/westkennett/westkennett2008.html) 

Пиктограмма появилась и 
стала известна в 
ходе написания, и была 
сразу объяснена в статье на 
базе изложенного материала. 
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Единственное, что упустил в объяснении, так это точку символа энергии, что стоит на одном из колец слева. 
Просто на первых снимках её было незаметно, а на диаграмме она отмечена особо. Тем не менее, это не 
меняет смысл объяснения, а только усиливает его – на биосферу Земли с целью её перерождения и 
обновления проводилось и проводится именно энергетическое волновое воздействие, а не что-либо иное. 
Так же и на первой пиктограмме – точку символа энергии разглядели лишь позже, когда появились 
качественные снимки. 
Затем стало известно о новых пиктограммах по теме биологии. Обратите внимание, что охват 
пиктограммами поистине глобален – они появляются практически одновременно в одинаковой тематике 
и стилистике в разных странах и на разных материках, разнесённые по месту появления на многие 
тысячи километров. Глобальная «сеть» поддельщиков? Полноте… такие пиктограммы по качеству исполнения, 
а главное, по заложенному в них смыслу, явно не людских рук дело. 

Особо отмечу, что эти пиктограммы при написании предыдущей статьи мне известны не были, и я узнал о 
них только после её публикации. 

Посмотрите по срокам и смыслу пиктограмм, и убедитесь в этом сами: - переданные вам Знания по 
биологии действительно от Высших, а работа проводилась и проводится под Их контролем. 

Итак, приступим. 

3. Пиктограмма из Кореи от 03.06.2008
(мне стало известно 15.06.2008) 
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Основой композиции является кольцо орбиты, на которой размещены две планеты, разнесённые по орбите 
в противоположные её фазы на 180 градусов. Потому кольцо орбиты имеет некоторое утолщение, ибо это 
двойная орбита. Около планеты на кольце орбиты находится её спутник, что означает, что изображённый 
спутник планеты не случайное небесное тело, а тоже подчинён этой орбите, а таковым может быть только Луна. 
Из планет Солнечной системы лишь Земля имеет один спутник, поэтому она легко узнаваема по 
этому естественному спутнику, что изображён на орбите рядом. Вторая планета по размерам подобна 
Земле, спутника не имеет, а её отличительной чертой является биосферное качество, ибо она изображена в 
виде биосферного кольца. 

А какая из планет Солнечной системы, кроме Земли, имеет биосферу? Только реклостер… 

Поэтому в данной композиции утолщённое орбитальное кольцо нужно ещё и понимать как кольцо биосферное, 
ибо внутри него тоже есть биосферные знаки. Знаки образуют знакомую двойную спираль – это ДНК, причём, 
ДНК человека – на спирали наложены четыре биосферных кольца, что соответствует четырём 
значимым компонентам строения ДНК, её четырёх пуриновых азотистых оснований – аденин, гуанин, цитозин 
и тимин. 

Обращает на себя внимание, что изображение двойной спирали ДНК на этой пиктограмме выполнено в 
необычном стиле – в виде точек. Точка – символ энергии, что говорит о том, что речь идёт об энергии 
волновых полей для ДНК, и они абсолютно адекватны для обеих планет. Это означает, что состояние 
волновых полей Земли и реклостера сбалансировано, а это возможно только в том случае, 
когда РЕКЛОСТЕР УЖЕ ВЫВЕДЕН В НАШЕ ПРОСТРАНСТВО. 

Получается, что реклостер уже в нашем пространстве и на одной орбите с Землёй, но его от наших взоров 
и наблюдения скрывает Солнце… 

Этой пиктограммой Высшие раскрыли конкретные пространственное состояние материи и точное 
место орбитальной дислокации реклостера на данный момент времени. 

Впрочем, Они и раньше не скрывали 
места реклостера на орбите Земли, просто 
мы понять не могли. Только после 
этой пиктограммы стал понятен смысл 
той "тарелки", что рядом с волновой 
спиралью вывода реклостера из-за Солнца 
на пиктограмме 2006 года в Германии. Мы-
то её за волновую линзу считали, а это 
– уменьшенное изображение в проекции 
сбоку общей орбиты двух планет – 
реклостер выводили на земную орбиту, только 
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с отставанием на 180 градусов по орбите. 
И Земля, и реклостер в этой «линзе» 
вполне узнаваемы – Земля изображена в 
виде биосферной планеты чуть поменьше, 
чем реклостер. «Крылышки» 
рядом обозначают, видимо, символ сектора 
– каждой планете свой сектор общей 

орбиты 360 градусов, и эти секторы равны. Присмотритесь. 

Такое решение орбитального размещения реклостера оптимально по нескольким параметрам: 

●     гравитационный импульс при выводе реклостера в наше пространство для Земли минимален, и мы его 
практически не заметили (в районе 03 июня 2008 г. крупных землетрясений не отмечено) - он 
экранирован гигантской массой Солнца; 

●     нет нужды в перекомпенсации системы - все планеты (Венера, Земля, Марс) давно привыкли к этому положению 
и взаимному влиянию. Законы Кеплера истинны. Введение нового "игрока - дубль" на это равновесие никак 
не повлияет, а Венера и Марс останутся на своих местах; 

●     в случае предполагаемого перевода Земли в другое, более безопасное и стабильное созвездие в центре 
нашей Галактики Свастики, старая Солнечная система опять же останется равновесной. После ухода в ней 
ничего перестраивать и регулировать не придётся, что гарантирует стабильное орбитальное состояние реклостера 
и остальных планет; 

Гениально… Честно говоря, я бы до такого не додумался! 

Если Высшие переведут Землю к другому солнцу Галактики, то в Солнечной системе одинокими 
«квартирантами» останутся только жители реклостера, но они с него никогда выйти не смогут, и лишь с 
тоской будут наблюдать звёздное небо… а для тех, кто уйдет с Землёй из Солнечной системы, память о 
жителях реклостера и даже родственников, оказавшихся на нём, останется лишь призрачной тенью – как говорят 
«с глаз долой - из сердца вон!» Душе спокойнее… 

4. Пиктограмма из Италии от 04.06.2008
(мне стало известно 15.06.2008) 

Это двух-пространственная Радуга Жизни витонного и электронного излучений. 

Посмотрите сами: в центре точка – энергия. Её окружает биосферное кольцо – Жизнь. А общая композиция из 
7 внутренних и 7 внешних лепестков (часть биосферного кольца) опять же соединена общим биосферным 
колечком. Семь лепестков цветка Жизни – семь цветов радуги РА, но здесь радуг две – Нашего и 
Жёлтого пространств. Как они взаимодействуют, вы уже знаете из предыдущей статьи о биологии человека. Люди 
– дети Света… 

5. Пиктограмма West Kennett Longbarrow, около Avebury, Wiltshire Англия. Сообщение 
от 09.06.2008 г.
(мне стало известно 15.06.2008) http://www.cropcircleconnector.com/2008/westkennettlongbarrow/
westkennett2008b.html) 
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Это ДНК – её легко узнать по строению двойной спирали и палочкам комплементарных азотистых оснований 
между лентами сахарофосфатного остова. Спиралей две – речь идет о ДНК в двух пространствах, точнее 
об энергетике ДНК. Почему? 
Композиция пиктограммы основана на центральной точке, символе энергии, из которой выходят две ветви 
ДНК, наложенные на биосферное кольцо Жизни. 
Подсчитайте количество палочек на каждой спирали – 49 и 47. Дан программный шаг частотного построения 
ДНК по спектру Жёлтого и Нашего пространств. Мы его указали правильно – 7х7=49 – программный! 47 палочек 
– это уже отклонение от нормы – два сектора не работают. Для какого пространства? Видимо, для Нашего – 
мы энергию биологической жизни получаем из Жёлтого пространства, сдвиг волновых полей в его сторону, а 
там частотный спектр в полном порядке. Меняется спектр нашего пространства на более высокочастотный, к 
чему ДНК ещё не привыкшее, потому и не работают её секторы. Из 49 нуклеотидных звеньев у ДНК при 
таком уровне волновой накачки работают только 47 – результат частотного сдвига – пара секторов отключается, 
и мы получаем меньше энергии. Оттого нашу биологию и корёжит, и требуется время адаптации 
для восстановления нормальной работы всех 49 звеньев ДНК. 
Подтверждение сказанного в статье. 

6. Пиктограмма North Down, около Beckhampton, Wiltshire, Англия. Сообщено 10.06.2008.
(мне стало известно 15.06.2008) http://www.cropcircleconnector.com/2008/northdown/northdown2008.html 
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Это аминокислота. 
Посмотрите в моей статье по биологии человека, на стр. 11 " 
«…в белках присутствуют 20 различных аминокислот, каждая из которых состоит из трёх нуклеотидов..." 
Посмотрите приложение к статье, лекции по курсу биоорганической химии: 
«…Общее число аминокислот достигает 300, но из них выделяют группу 20-ти наиболее важных α-
АК, встречающихся в составе белков животного и растительного происхождения. 
Общая формула α-АК имеет вид: 
1 – кислотный центр, 
2 – основной центр. 
1 и 2 составляют основной фрагмент молекулы, в котором также выделяют хиральный (оптический) 
центр. (Молекулы веществ, содержащих ассиметричный атом углерода, называют хиральным центром.) 
3 – вариабельный фрагмент молекулы или боковая цепь 

Все α-АК, за исключением глицина (H2N-CH2-COOH), являются оптически активными веществами, т.к. 

содержат асимметричный атом углерода и существуют в виде энантиомеров… 

… Нуклеотиды – это фосфаты нуклеозидов. Фосфорная кислота присоединяется к 5’-атому углерода 
пентозы, образуя сложно-эфирную связь... 
… Каждый нуклеотид включает: 

1.  Азотистое гетероциклическое основание (пуриновое или пиримидиновое) 
2.  Углеводный компонент (остаток пентозы – рибозы или дезоксирибозы) 
3.  Фосфатную группу (остаток фосфорной кислоты)…» 

Как вы уже знаете, аминокислоты – это важнейший элемент биологии, причём, они все оптически активны 
для радуги двух пространств. Это двух-пространственная схема аминокислоты. Чётко обозначены общие 
признаки структурной формулы аминокислот – три нуклеотидные пары, присоединённые к фосфатным 
группам (общее поле молекулы). Все её компоненты биологически активны, потому обозначены 
биосферными кольцами, а свойство оптической активности молекулы аминокислоты и её составляющих, 
на котором построен принцип волновой передачи энергии в биологии, обозначен условными точками энергии. 

Всё понятно: эта пиктограмма – просто комментарий Высших по важным элементам биологии. 

7. Пиктограмма от 12.06.2008 Lizzano, frazione Celletta (Cesena - Forlм), Италия,
(мне стало известно 18.06.2008): 
http://www.cropcircleconnector.com/inter2008/italy/Lizzano/Lizzano2008a.html 

Фото пиктограммы: 
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Схема пиктограммы: 

 

А теперь сравните эту схему с пиктограммой от 28.06.2005, что показана ниже. 
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Похоже, правда? 

Почти одно и то же. 

А это и есть одно и то же, только в разных стадиях. 

Ранее скудость информации не позволяла понять до конца заложенный в ней смысл, а теперь, после корейской 
и последней итальянской пиктограммы реклостера, всё встало на свои места. 
Эта старая пиктограмма говорит об орбитальной балансировке системы «Земля-реклостер» относительно 
Солнца. Оно в центре. Слева реклостер, справа – Земля. Разнятся размерами, но обе планеты биосферные 
– показаны символы колец в виде полумесяцев. Обе планеты на общей орбите относительно Солнца. Орбита одна 
– порядковые номера планет относительно Солнца одинаковы (третья планета от Солнца) и показаны в 
виде одинаковых планетных групп около Земли и около реклостера. Балансировка орбит в пределах «min-
max» показана в виде большого и малого орбитальных колец для каждой планеты. 
В 2005 году была регулировка, а теперь в 2008 пиктограмма та же, но колец нет вовсе – реклостер и Земля на 
одной орбите – системность для всех планет обозначена общей линией. 

Итальянская пиктограмма 2008 года – 
БАЛАНСИРОВКА ГЕЛИОЦЕНТРИЧЕСКОЙ ОРБИТЫ СИСТЕМЫ «ЗЕМЛЯ-
РЕКЛОСТЕР» ЗАВЕРШЕНА. 

8. Пиктограмма от 13.06.2008 Uffington, около Swindon, Oxfordshire, Англия
(мне стало известно 16.06.2008): http://www.cropcircleconnector.com/2008/uffington/uffington2008a.html 

Эта пиктограмма (фото слева) 
является продолжением и 
развитием биосферной пиктограммы 
от 06.06.2008 (фото ниже). 

В основу композиции пиктограммы заложен тот же принцип изображения биосферного кольца и волнового 
луча биосферных преобразований. 
Только здесь говорится о разной реакции на волновое воздействие составляющих биосферы, поскольку 
биосферные компоненты разного качества и реагируют на одинаковое волновое воздействие с различной 
скоростью. Такой символический знак наложен на старую биосферу (тонкое полукольцо внутри кольца 
новой биосферы). Знак выполнен в виде замкнутого биосферного колечка, сегменты которого растут с 
разной скоростью. Кольцо новой биосферы показано разомкнутым – биосферные преобразования ещё 
не завершены - на луче показаны биосферные составляющие в различной стадии роста. Когда 
преобразование завершится для каждого компонента, кольцо новой биосферы станет полным. 
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Какие это биосферные компоненты? 
Мы условно их обозначили в статье как 1, 2, 3 и 4. Соответственно, снизу вверх, по лучу: 

1.  Мир микроорганизмов - преобразование полное, сегмент на пиктограмме заполнен. 
Это вполне естественно – микроорганизмы имеют короткую активную жизнь от нескольких часов до недель, 
а большее время могут находиться в законсервированном, спящем состоянии, когда все активные 
функции отключены, за исключением дежурных для поддержания жизни. Таким образом, в своем 
активном состоянии короткого жизненного цикла они уже прошли множество поколений, успев адаптироваться 
к новым волновым условиям и закрепить эти изменения в своем генетическом аппарате, как те весёлые мушки 
– дрозофилы в цветочном горшочке; 

2.  Водный мир – сегменты пиктограммы заполнены слабо. 
И это понятно. Водный мир обладает большой инертностью – механизм мутаций для изменений включён, 
но потребуются ещё годы поколений, чтобы процесс завершился. Причём, и здесь он идёт с разной скоростью 
– некоторые виды водной жизни, например, мечут икру каждое полнолуние, другие – раз в год, а иные виды рыб 
– раз в несколько лет. 

3.  Наземная флора – сегменты пиктограммы заполнены слабо. 
Растения тоже реагируют по-разному. В Северном полушарии выражены годовые периоды развития 
(цветение, плодоношение и т.п.), и на перестройку растениям здесь потребуется ещё минимум 7 лет 
после завершения волновой накачки, и ещё 7 лет – на закрепление результатов мутации. А в экваториальной 
зоне всё вперемешку – одни растения ещё только цветут, а рядом уже плодоносят. Там результаты мутаций у 
разных растений будут широко варьироваться по времени. 

4.  Наземная фауна – заполнение сегментов неоднородное – есть зоны как полного заполнения, так и почти 
не заполненные. 
И здесь тоже реакция биосферы идёт с разной скоростью – циклы развития разные как у насекомых, так и у птиц 
и животных. Некоторые насекомые с коротким циклом развития уже успешно адаптировались, а иные вымерли, 
как тараканы. Крысы мечут помёт почти каждый месяц, а оленям для нового поколения нужен целый год. Так что, 
к завершению преобразований придут многие, и в новом качестве, но каждый вид – в своё время. 

5.  Человек вообще не включён в эту диаграмму, поскольку он вне закона естественного отбора природы. У него 
свой путь развития разумной жизни, и этим путём управляет Создатель. Генетика человека – Божье дело. 

9. Пиктограмма от 15.06.2008 The Ridgeway, nr Avebury, Wiltshire, Англия
(мне стало известно 18.06.2008). http://www.cropcircleconnector.com/2008/ridgeway/ridgeway2008a.html 
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Это пиктограмма иммунной сетки кожи человека. 

Расшифровку этой пиктограммы я бы хотел начать и провести в виде небольшого повествования, которое 
многое пояснит. 

Я поддерживаю контакты и помогаю в постижении Знания тем своим добрым друзьям и читателям, кто 
всерьез занимается физикой волновых полей материи в теории многомерного пространства, а особенно 
– исследованиями в области волновой физики биоорганических соединений, которые могут иметь 
реальное применение в волновой медицине человека. Спустя несколько дней после публикации статьи о 
биологии человека я звоню одной из моих знакомых. 
– Добрый день, …! 
– Здравствуйте, Юрий Анатольевич! 
– Как последняя статья по биологии «детей Света»? Она должна тебе многое прояснить… 
– Ой, Юрий Анатольевич! Я с прочтением статьи сразу зарылась в научной литературе и Интернет, чтобы всё 
лучше понять и восполнить пробелы в своих знаниях. Думала, как досконально во всём разберусь, так и 
позвоню, чтоб не «плавать» в разговоре. Это же совершенно иной уровень! Совершенно!!! 
Биологические нанотехнологии на молекулярном уровне, нужно в голове ясно представлять работу 
электронных волновых полей и волновой резонанс с витонным полем, их дифракцию и интерференцию в 
водных растворах органических энантиомеров. А там только аминокислот около трёхсот, да еще белки, 
углеводы, сама вода работает и структурируется по полю… есть от чего голове кругом пойти! Словом, ковырнули 
Вы так глубоко, что глаза разбегаются, но многое стало понятным. Одновременно всё стало проще, яснее 
в понимании, и в то же время многократно сложнее! А интересно-то как!!! Вот и копаюсь, не замечая 
времени… Сейчас «кручу» допустимые области углов поляризации по длинам волн радуги, чтобы 
поканального перекрытия сигнала не было. Результаты совпадают с данными древних славяно-
арийских ведических источников. Проверяю. Но сама начинаю приходить в шоковое состояние – наши 
предки знали это! Боже! Сколько же утрачено…! 
Мы работали по древним источникам, интуитивно и на практике понимая, что это так, а сейчас Вашими 
трудами теория появилась, которая всё это объяснила научно! 
– Ну, это еще не теория, а только её каркас – теорией она станет потом, когда обрастёт трудами многих и 
многих учёных. Одному это не по плечу, хватило бы силёнок дорогу указать… Хватит работы для 
множества институтов Земли Новой цивилизации. Ведь уже многое открыли сами, но у меня постоянно крутится 
в голове вопрос: - «Почему никто не спросил, не поинтересовался, не поставил задачей узнать, почему же 
все аминокислоты являются оптическими энантиомерами? Ведь ничего «просто так» не бывает, а тем более 
в такой сложной и отработанной системе, как биология человека. Ведь если выявлена система, то и 
причина должна быть. Почему никто так не ставил вопроса? Никто!! Почему???» 
И сам думаю, что без теории многомерного пространства его и ставить бессмысленно – всё равно бы они ничего 
так понять и не сумели бы… 
– Так оно и есть. Я теорию многомерности ещё до конца не усвоила, чтобы уверенно оперировать её положениями, 
а она уже требует знать оптику поляризованного излучения, которой я никогда не занималась… вот и учусь 
теперь, книжками обложилась! 
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– Вот потому у меня к тебе дело есть, чтоб всё твое учение не только в пользу, но и для дела проку 
прибавилось. Помнишь, ты мне сама рассказывала, что изучая иммунную систему увидела, что она завязана 
на какую-то сетку в коже человека? 
– Да… 
– Я тебе тогда ещё объяснял, что это физическая основа волновой иммунной системы, генерируется 
на шестигранной молекулярной сетке типа бензольной, которая пронизывает кожные покровы, 
выстилает слизистые оболочки внутренних органов и прочее? Ещё говорил тебе, что при 
механическом повреждении сетки (порез кожных покровов) открывается прямая дорога для инфекции, а 
в программном блоке иммунной системы есть файл срочной защиты и материальное обеспечение – кровь, 
лимфа, лейкоциты и стволовые клетки. А при поражении внутренних органов сетка в том месте гаснет – 
возникает пробой ауры. По этим аурограммам даже диагностику проводить научились. Более того, 
обращал внимание, что больные СПИДом всегда в кожных болячках. Иммунная сетка пробита. Всё взаимосвязано. 
– Помню. 
– Теперь, после статьи, ты должна хорошо понимать, что эта молекулярная сетка образована 
шестигранными азотистыми гетероциклическими основаниями нуклеотидов аминокислот, и сетка 
оптически активная. Она отражает свет наподобие катафотирующих элементов в задних фонарях 
автомобилей, причем отражает свет и внутрь, и наружу, пропуская только «свои» частоты. Так же и с «гостями» 
из внешнего микромира разбирается – селектирует их по частоте излучений и «от ворот поворот». 
Теперь представь себе человека как искрящийся и полупрозрачный объёмный контур, покрытый такой 
сеткой. Внутри контура светящийся столб двойной спирали вдоль позвоночника, образующий крест с 
более коротким поперечным двойным лучом на уровне лёгочной чакры. 
Если при больном органе сетка гаснет на его проекции, это прежде всего означает утрату энергии и 
отключение механизма волнового питания. Вот и проявление болезни. Или её причина? Нужно разобраться 
в возможных причинах и следствиях. И вот теперь ты должна проработать, как эти элементы взаимодействуют, 
до мелочей. Тогда начнешь понимать Путь Здоровья человека. 
– Так сетка ещё узлы образует, там свечение сильнее… 
– Вот, вот, вот… уже начала. Быстро в Архив ноосферы подключаться стала. Разбирайся сама там, узлы есть 
как отражение чакр, но не перепутай с отклонениями от нормы – свечение должно быть сбалансированным, 
ибо излишнее говорит о перегрузке, что тоже приводит к болезни. Это как лампочка перегорает при 
излишнем напряжении. Ведь перегрузка одного органа говорит о неполной нагрузке другого. Почему? В 
чём причина? Болезнь развивается? Это тебе задание на самостоятельную работу, а результаты потом 
вместе обсудим, как обычно. Договорились? 
– Хорошо. 

Положил трубку. Включил Интернет, проверил почту. Товарищ пишет, что появилась новая пиктограмма, но она 
у него не вызывает никаких ассоциаций, кроме как шарикоподшипника. Приложил ссылку. Открываю. Глянул 
и обомлел: – она, родимая! Иммунная сетка!!! 

Снова звоню: 
– Добрый день, … это опять я. 
– Что-то забыли, Юрий Анатольевич? 
– Мы с тобой только что говорили по иммунной сетке… 
– Да… 
– Закончил разговор, проверил почту – там письмо от нашего общего знакомого и ссылка на новую 
пиктограмму. Открыл и глазам не поверил: – там иммунная сетка! 
– Вот это да… 
– Она, она, точно! Легко узнаваема: – биосферное кольцо, а в него фрагмент излучающей сетки вложен, 
поскольку элементы сетки выполнены в виде кружочков символа энергии. Шестигранники образованы 
точками вокруг кружочков, как сеть, причём, точки одного кружочка принадлежат одновременно окружающим. 
Это электроны, их вокруг каждого кружочка ровно 12 – 6 штук π-электронов и 6 штук σ-электронов, как раз 
набор двойных связей колец ароматических углеводородов, а здесь колец нуклеотидов, их оптических «зеркал». 
И по кольцу символы лептонов проставлены (электрон, витон), причём, с обеих сторон кольца, с внутренней 
и наружной, тоже ровно по 12 штук. Двух-пространственный биосферный элемент. Наша сетка. Во как! 
Этот фрагмент сетки даже на кусок кожи похож – подобно биркам кожаных изделий. 
– Да… Высшие вообще теперь продыху не дают, гонят, как на пожар, и каждый шаг на контроле… Ощущение 
такое, что время сжалось, а ты идёшь по накатанной дорожке, где каждый твой шаг заранее просчитан и выверен, 
а от тебя уже ничего не зависит. Иди куда идёшь. Даже времени на удовольствие подумать и посомневаться не 
дают – информация сразу влетает в разум, как готовый ответ. 
– Так я к этому уже давно привык и ничему уже не удивляюсь. Всё гонят в подсознание. И эффект сжатия 
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времени тоже ощущаю – отдыхать действительно не дают, а тут ещё накачку форсировали так, что днём 
пластом лежишь. Но я не в претензии к Ним – сам Их постоянно дёргаю и тороплю, тут на Земле правители 
такие гадости народу готовят… Успеть надо упредить мерзавцев. Так что, потерпеть придётся по накачке. Я 
теперь приноровился ночами работать – частично снимается фактор солнечного излучения, всё легче. 
– Только на Луну обращай внимание – от неё вторичная витонная засветка отражённым потоком. 
– Это мы в курсе, сам тебе объяснял… Похоже, расслабиться всё равно не дадут – нужно срочно начинать статью 
по новым пиктограммам, их вон сколько навалили. Люди не понимают, – какой только чуши не пишут в 
Интернете и СМИ о пиктограммах, а разумных мыслей нет. Высшим «переводчик пиктограмм» нужен, 
это очевидно, так что сажусь за работу. Отключаюсь. 
– До свидания, до связи! 

10. Пиктограмма от 05.05.2008 Monroe County, Tennessee, США
(мне стало известно 18.06.2008). http://www.cropcircleconnector.com/inter2008/USA/Monroe2008a.html 

  

Для понимания этой пиктограммы нужно ещё и помнить историю. 

Были такие похожие одинаковые пиктограммы от 
09 июля 1997 года в Краснодарском крае и 12-13 
июня 2000 г. в Ставропольском крае 
России (пиктограммы в моей книге, стр. 455). 

Там был показан механизм воздействия на оболочку земной коры и магнитное поле Земли при 
изменении частотной характеристики ядра Земли. 

Вот одна из тех пиктограмм (фото слева). 

Теперь сами посмотрите: на американской пиктограмме использован точно такой же принцип 
построения композиции, однако: 

●     в центре равностороннего треугольника нет схематичного изображения планеты с ядром, как нет и 
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«линий действия» к нему; 
●     ступенчатая циклограмма вариаций характеристик ядра отсутствует, а вместо неё – кольца 
позиционирования, подобные тем, что возникают в круглом окошечке водного уровня теодолита или нивелира 
при его правильной установке по вертикали над нужным репером и горизонтали поворотной площадки прибора; 

●     в равностороннем треугольнике проведена вертикаль отвеса – всё точно выверено; 
●     сам треугольник входит своими углами в центры позиционных колец, а не касается их контуров, как прежде. 

Все это свидетельствует только об одном – это рапорт: НАСТРОЙКА ГЕОФИЗИЧЕСКИХ 
ПАРАМЕТРОВ ПЛАНЕТЫ ЗЕМЛЯ ЗАВЕРШЕНА. 

В связи с этим рапортом не могу не напомнить о важных пиктограммах по поводу изменений 
геофизического характера, но влияющих на биосферу, что были в 2003 году, и то, что тогда было мной написано 
и размещено на сайтах в Интернет. 
Прежде всего, это пиктограмма STEWARTTOWN, ONTARIO, Канада, от 23-31 июля 2003 г. 
Сначала появилась пиктограмма от 23 июля 2003 г., строго ориентированная по сторонам света, а через неделю, т.
е. 31.07.2003 она была дополнена. 

 

Пиктограмма от 23.07.2003 

Фото пиктограммы Онтарио от 31 июля 
2003 (слева) и схема пиктограммы в 
Онтарио от 31 июля 2003 г. (ниже) 
– дополнение к пиктограмме от 23.07.2003 
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«…Несомненна их связь с одинаковыми пиктограммами от 09 июля 1997 года в Краснодарском крае, Россия и 
12-13 июня 2000 г. в Ставропольском крае, Россия (пиктограммы в моей книге, стр. 455). Там был 
показан механизм воздействия на оболочку земной коры и магнитное поле Земли при изменении 
частотной характеристики ядра Земли. Именно после этого, американскими учеными в 1998 г, по 
сообщению американского журнала "Сайенс", было обнаружено "непонятно быстрое 
увеличение экваториального радиуса Земли". 

Здесь же, на последней канадской пиктограмме, впервые указано, что будет меняться и 
антарктический полярный радиус Земли, причём, даже в больших пределах, чем экваториальный. 
Видимо, изменения экваториального радиуса Земли для стабилизации поля напряжений земной коры в 
районе Калифорнийского разлома недостаточно – слишком много накапливается подкорковой газовой среды. 

Вот Высшие и приняли решение о расширении подкорковой 
зоны Южного полушария – там мало суши – только 
Антарктида, Южная Америка, часть Африки и Австралия, а 
вот площадей эластичного базальтового океанического дна более, 
чем достаточно. Вот за счёт увеличения его радиуса и 
будут компенсироваться приращения объёма подкорковой 
газовой среды, снижая напряжения в Калифорнии и 
опасность тектонических катастроф на остальной части 
земного "пояса тектонической активности". 

По логике, американцам, которые отслеживают изменение геоида Земли, следует обратить особое внимание 
на Антарктическую зону – после канадской пиктограммы там будут серьёзные изменения...» 

Пояснения к пиктограмме STEWARTTOWN, ONTARIO, CANADA от 23-31 июля 2003 г. 
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Ну и что? Кто обратил внимание? Хоть бы один клерк от геофизики обратился ко мне с просьбой разъяснить 
вопрос, коль было сделано столь серьезное заявление? Нет, никто… 

А стремительное изменение земного геоида раздуванием коры Южного полушария всё продолжалось. 
Высшие продолжали раздувать Юг планеты еще 1.5 года, и в конце декабря 2004 там грохнуло по самому 
крупному на Земле глубоководному Яванскому желобу, разлому земной коры в Зондском проливе. Цунами. 
Около 500.000 погибших – точно никто не считал. 

Известие о катастрофе пронеслось по всем каналам мировых СМИ, тут же обрастая мнениями 
именитых геофизиков, увешанных учёными званиями и степенями, наградами и должностями 
директоров известных мировых и национальных геофизических центров. Но, по своей сути, эти комментарии 
даже близко нельзя было ставить к геофизике, а они больше подходили бы к уровню базарной торговки. 
Основные их доводы сводились к тому, что оторвался большой кусок дна океана и утонул в магме, тем 
самым нарушив равновесие коры Земли и породив цунами. Абсолютный бред!!! 
Создавалось впечатление, что эти «корифеи от геофизики» до такой степени безграмотны, что им не 
только строение Земли неведомо, но даже закон Архимеда неизвестен. У них в магме земная кора тонет. Ведь 
даже по их ущербной «теории» «магматического» строения Земли, якобы заполненной раскалённой 
жидкой мантией, есть объективные приборные показания, как, например, наличие «поверхности 
Мохоровичича», именно по которой и разделяют в строении Земли зоны твёрдой коры и жидкой мантии, 
измеряют толщину как материковой коры, так и океанической. На этой «поверхности» скорость 
акустического сигнала резко возрастает, что те же «корифеи» от геофизики трактуют как свидетельство о 
более высокой плотности жидких мантийных пород, подлежащих под твёрдой корой, чем сама кора. Если же, 
по утверждениям «корифеев», кора тонет в магме, то это что – более лёгкое тонет в более плотном? Это всё 
равно, что лёгкий пенопласт тонет в плотной воде. Закон Архимеда наоборот? 
И эту ахинею с важным видом изрекают с телевизионных экранов эти холёные и «заслуженные корифеи», 
а обыватели слушают, развесив уши и разинув рот, словно кролики под гипнозом удава. 
И никто даже подумать не пытается – а истину ли им говорят? «Кушают» чушь, и она тут же становится 
их «мнением» – попробуй, переубеди: - «сам академик по телевизору сказал!» 

Так как их называть после этого? Академиков нужно величать «почётным» званием «дурак заслуженный», 
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а обывателей – «дурак обыкновенный». Или просто - «лох». 

Но это ещё полбеды, эти звания. Гораздо страшнее то, что «заслуженные дураки» наукой командуют, доведя её 
до крайне убогого состояния, как их разум, а своя доля вины ущербной земной науки есть в той трагедии, 
что произошла от цунами декабря 2004 года на побережье и островах Индийского океана. Не понимают Землю, 
не понимают механизма её жизнедеятельности и причин тех или иных катаклизмов, потому не могут их 
предсказать и предупредить население об опасности, в конечном итоге – спасти жизни людей. А люди в 
полном праве с них спросить – эти зачумлённые «академики» не сеют, не пашут, а хлебушек вкушают 
большущей ложкой, и с толстым слоем масла. Народ работает, а их кормит, чтоб наука была и людей от 
напастей остерегала. А этого нет, всё впустую, когда дураки у руля. И народ в дураках держат, чтоб не 
понимали того, что ими закоренелые дурни и бессовестные сволочи командуют, вот и платит слепой 
народ страшную плату в виде миллионов жертв природных катаклизмов… 

Меня просто всего трясло от осознания этого и возмущения, когда смотрел на пространные интервью 
зажравшихся дураков по поводу трагедии в Индийском океане. Потому и обратился к друзьям, чтобы 
организовали мне выступление по телевидению. Они помогли. В последние дни декабря 2004 года выступил 
по российскому телевидению с предупреждением об опасности. 

А много ли скажешь за отведённые тебе ровно 10 минут, и ни секундой больше прямого эфира? И это впервые 
в жизни, без всякой подготовки и тренировки – материала много, и нужно успеть всё сказать. Потому и 
торопился, нутром отсчитывая каждую секунду эфирного времени. 
Как в бою – встал и пошёл в атаку по минному полю. 

Снова напомнил о канадской пиктограмме 2003 года, последствиях и возможных мерах по 
гравитационной перекомпенсации Солнечной системы при выводе реклостера. Тогда такой план рассматривался 
– выводить реклостер за Марс, на прежнюю земную орбиту, тем самым восстановив «статус-кво» до 
катастрофы Икара. Правда не совсем – тогда же Венеры не было… Больше успеть сказать просто невозможно 
– материал новый, необычный, требует работы разума. А обыватель к этому не привык, его приучили без 
раздумий «кушать» с экрана всё, что ни скажут. 

Опять никакой реакции… Точнее, реакция появилась, ибо подавляющее большинство обывателей меня стали 
за придурка считать, под соусом «хиханьки-хаханьки» - «…каких же ненормальных земля носит…» 

А ведь если бы дали для выступления час спокойного времени, то можно было бы гораздо больше 
рассказать, объяснить, заставить людей думать… Но разве такое позволят на российском телевидении? Они 
же только рекламные «развлекухи» устраивают для зарабатывания денег на рекламе, чтобы в перерывах 
между рекламой всунуть для привлекательности и «сенсационности» передачи бесплатное интервью какого-
нибудь наивного и простого учёного со своими идеями. «Халява» для телевизионщиков. Там не место Истине, и 
не ради Истины всё делается – ради денег. 
Потому им совершенно безразлично, что передавать в эфир – одиозный порно «Дом-2» со своими дебилами и 
их блядями, или передачу с участием учёных о загадках природы и научных открытий. Лишь бы необычной 
и интересной тематикой привлечь к экранам побольше обывателей, и на этом «нарубить» как можно 
больше «зелёной капусты» на рекламе… 
Рейтинг передачи прямо влияет на цену рекламного времени. 

Потому я всегда отвергаю их многочисленные приглашения участвовать в подобных передачах. 

А материала очень много. Например, по теме той же канадской пиктограммы 2003 года. Ведь до неё была ещё 
одна пиктограмма от 20.04.2003 Privett, nr West Meon, Hampshire, Англия. 
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Она очень необычна, почему мой коллега из Канады, знающий английский язык, тогда обращался 
за разъяснениями к организаторам английских сайтов пиктограмм. 

От них он узнал весьма любопытную историю. 

Оказывается, мы были вторыми, кого заинтересовала эта пиктограмма, а первым был далай-лама, который 
через подставных лиц очень интересовался ориентацией пиктограммы на местности, а особенно – 
азимутального вектора, который можно провести из центра «8» к тем двум точкам, что обозначены на кольце. 

Мы стали звать её «пиктограммой ламы». 

Разумеется, что выехать на местность мы не могли, поэтому по ориентации азимутов воспользовались 
полученными разъяснениями, а они весьма приблизительны. Тем не менее, вкупе со стрелкой на 
канадской пиктограмме получилась очень интересная картина. 
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Посмотрите сами, подумайте. 

Так что Высшие всегда всё давали в своих пиктограммах – нужно только понимать их, для чего и знания нужны, 
ибо Высшие говорят на высоконаучном и интеллектуальном языке. На то Они и зовутся Высшими… А люди 
не понимают Их в силу своего невежества… 

Вот теперь на станицах этой статьи я разъяснил заложенную в последних пиктограммах информацию, 
имеющую важнейшее стратегическое и геополитическое значение для всего населения Земли. Разъяснил для 
тех, кто идёт по Пути Знания, кто хочет и может понять. 

Как считаете, побегу я сейчас добиваться телевизионного времени или газетных и журнальных полос, чтобы 
довести эту информацию до как можно большего количества людей Земли? 

Нет, ни за что и никогда – сейчас не 2003-й год, и даже не 2004-й, а на дворе – июнь 2008-го!!! Времени 
на разъяснения «с самого нуля» для тех, кто не желал принять новое Знание, уже нет. Кончилось. Всё вышло. 
Подавляющее большинство людей не желают его принимать – им этого просто не надо, да они просто не 
способны его понять. А «насильно мил не будешь…» 

Особенно шокирует абсолютное большинство поколения, которым сегодня до 30 или чуть больше. Как раз 
жертвы разных там «перестроек», умышленной политики уничтожения лучшей в мире советской школы 
и насаждения, наркомании, падшей морали и разврата. Вот сейчас сижу, работаю над статьёй, а работе 
мешают монотонно-ритмичные и глухие удары модного «рока», что доносится сквозь стеновые панели 
и перекрытия, или с улицы. Словно ватной кувалдой по голове бьют. Ведь у этого убожества слов нет… 

Вспоминаются наши 60-е годы, когда мы пели песни родителей «Из-за острова на стрежень…» либо 
«Вот мчится тройка удалая…», да свои, что давала советская эстрада. До сих пор знакомые мелодии 
наполняют душу, резонируют с ней, вызывая яркие воспоминания романтической молодости, и в душе сами 
собой льются строки песен: 

Когда простым и нежным взором 
Ласкаешь ты меня мой друг, 
Необычайным цветным узором 
Земля и небо вспыхивают вдруг… 

………………….. 

Утомлённое солнце 
Нежно с морем прощалось, 
В этот час ты призналась, 
Что нет любви… 

………………………… 

Осень, прозрачное утро. 
Небо, как будто в тумане. 
Даль из тонов перламутра, 
Солнце холодное раннее… 

…………………… 

Льет ли тёплый дождь, 
Падает ли снег, 
Я в подъезде против дома 
Твоего стою… 

…………………… 

То ли сумерек наплыла тень, 
То ли ночь, то ли день. 
Так сегодня и для нас с тобой 
Гаснет cвет дневной… 

………………………. 
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Желтый дождь стучит по крышам 
По асфальту и по листьям 
Я стою в плаще и мокну зря… 

…………………………. 

Эти глаза напротив - 
Калейдоскоп огней, 
Эти глаза напротив 
Ярче и всё теплей… 

………………………… 

Можно ещё писать и писать, в памяти всё всплывают любимые мотивы, а песни сами льются и льются… Душа 
поёт! Мы были даже богаче в песенной культуре, чем наши родители. Гораздо образованнее. 
Прогрессивное развитие. Закон Вселенной. Закон Жизни. 

А что теперь? Что эти нынешние поколения петь будут? Что вместо песни души? Негритянский «там-там» 
без слов? Это же имеет своё название – ДУХОВНАЯ ДЕГРАДАЦИЯ. Удел дегенератов. Да, они сейчас в моде – 
по всем каналам телевидения мельтешат лысые членоподобные уроды… 
И не только – беспросветно глупые девицы все утыканы пирсингом и размалёваны татуировками, словно их 
только что из тюремной зоны выпустили. «Дают» направо и налево – в сумочках всегда презервативы наготове, 
а для пущей привлекательности для секса украшают самые интимные места теми же уголовными татуировками. 
А это что? Тоже ДЕГРАДАЦИЯ, только МОРАЛЬНАЯ. 
А ведь им от природы предназначено дать жизнь новому потомству… Так какие из них «матери» получатся? 
Что они смогут дать своим детям? Ничего… Свой помёт (иначе уже не назовёшь) «на телевизоре» воспитывают, 
на той самой передаче «Дом-2»… 

И этим объяснять? Доказывать? Да ничего они не поймут, и никому не нужны. Им «Херши пить поздно» – 
почки давно отвалились… 

И за такое человечество перед Богом просить? Я не буду… Даже буду рад гибели этих дегенератов. Честно говорю. 

Вам, у которых есть разум, советую ещё раз внимательно посмотреть на итоги расшифровки пиктограмм июня 
2008 года: 

– ВОЛНОВАЯ «НАКАЧКА» И ЧАСТИЧНЫЙ ПЕРЕВОД ЗЕМЛИ В ЖС БЛИЗКИ К ЗАВЕРШЕНИЮ; 

– НАЧАТО ПРЕОБРАЗОВАНИЕ ВСЕЙ БИОСФЕРЫ ПЛАНЕТЫ ЗЕМЛЯ; 

– БАЛАНСИРОВКА ГЕЛИОЦЕНТРИЧЕСКОЙ ОРБИТЫ СИСТЕМЫ «ЗЕМЛЯ-
РЕКЛОСТЕР» ЗАВЕРШЕНА; 

– РЕКЛОСТЕР ВЫВЕДЕН В НАШЕ ПРОСТРАНСТВО И НАХОДИТСЯ НА ОРБИТЕ ЗЕМЛИ 
С ОТСТВАНИЕМ НА 180°, ТОЧНО ЗА СОЛНЦЕМ; 

– ВОЛНОВЫЕ ПОЛЯ РЕКЛОСТЕРА И ЗЕМЛИ СБАЛАНСИРОВАНЫ ДЛЯ ЧЕЛОВЕКА; 

– НАСТРОЙКА ГЕОФИЗИЧЕСКИХ ПАРАМЕТРОВ ПЛАНЕТЫ ЗЕМЛЯ НА ВЫСОКОЧАСТОТНОЕ 
ПОЛЕ ЗАВЕРШЕНА. 

Что дальше? 

Делайте выводы сами. На меня уже достаточно «собак» и плевков навесили. Хватит. 

А я пока на природу полюбуюсь, сухари подсушу (пригодятся), да лишний раз проверю и смажу «ствол», 
да патроны к нему протру, что осечки в случае чего не было… В таком мире порох нужно держать сухим, а 
«ствол» всегда под рукой… 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

20.06.2008 

Скачать статью в виде ZIP-архива (1,74 Мбайт) 

<< На первую страницу 
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Здравствуйте! 
Хочу поговорить о последних пиктах, если по июньским ассоциативно немного понятно с разделением 
и транспортировкой, немного не ясно с двойной пирамидой, какой смысл вложен в три линзы, ведь там явно 
видно что это вид на пирамиду через увеличительную линзу. И последняя июльская пикта мне 
представляются именно параметры теста, но какие именно понять не получается. Извиняюсь что отвлекаю вас 
от работы, но видимо без пинка пока не идет дело. 
Лучше дело обстоит с анализом существующей информации. Мышление то алогичное, а прямой логикой 
мыслить не дают, сразу тупик. Вы писали, что опасаетесь паники среди народа, её не будет в народе 
полный «пофигизм». Люди заняты кто дачей, кто работой. а кто всякой хе..нёй, про аномалии никто и 
не задумывается. Так что с паникой уладится все само собой, тем более что все знают о существовании 
лазерного шоу, а аппараты примут за воздушные шары или еще какую-нибудь хрень. Посмотреть то выйдут, 
а близко только детвора и может подойти. А в самих городах и поселках посадок не будет. Вероятно изымать 
людей будут дистанционно, что бы не повредить биологическую оболочку. И еще момент, стала пропадать 
причем безследно молодежь от 14 до 17 лет, это только судя по своему городу. Появлений аппаратов у нас пока 
не замечено. И еще заметно вырос износ металла в трущихся деталях результат волнового воздействия. Сужу 
по своему автомобильчику стареет на глазах. В отпуск поеду вместе с женой, уже решил, сыну дам наставления, он 
у меня сообразительный и душа пока чистая. Буду надеяться на лучший исход. Если тряхнет и Бурейская 
ГЭС развалится нас сильно не затопит, смотрел расчетную зону затопления. 
Не буду больше вас загружать своими проблемами. Побольше здоровья и терпенья в нашем "воспитании". 
С ув. Александр 

--------------------------------- 
02.07.2008 09.14 Мск 
Привет, Александр! 

Сразу хочу сказать - НИКАКИХ НОВЫХ СТАТЕЙ БОЛЬШЕ НЕ БУДЕТ, если не произойдёт нечто 
экстраординарное и внеплановое, ничем не предусмотренное, что потребует немедленного разъяснения. Я честно 
и добросовестно всё рассказал в рамках дозволенного Программой, и ко мне никаких претензий быть не может 
в принципе. 

Пиктограммы-рапорты сейчас ОЧЕНЬ И ОЧЕНЬ СЕРЬЁЗНЫЕ. Всё идет строго по Плану, а его основные 
вехи отражаются в виде пиктограмм-рапортов о готовности и исполнении, в редких случаях – в 
качестве предупреждения о начале работ. Всё на "финишной прямой". 

Как быть в этом случае? 

Продолжать информирование, дешифровку пиктограмм вплоть до последнего дня? Программа выполнена, 
всё сказано-рассказано, жёвано-пережёвано до такой степени, что уж если у кого не получается 
понимать пиктограммы полностью, то общие тенденции событий и направление конечной цели понимать 
просто ОБЯЗАНЫ. 

Для кого продолжать информирование? 

Тем, кто внимательно смотрит на мир и видит в окружающем нехарактерные ранее детали перемен, 
сам анализирует и находит логичное объяснение, тот всё понимает и убежден в неизбежности и 
объективной необходимости происходящего? Таким объяснять ничего не нужно – всё видят, знают и 
понимают сами. 

Например, я ещё загодя, в самом начале 2005 года, всего через 2 недели после начала волновой 
накачки, предупредил о начавшемся управляемом волновом сдвиге нашей планеты в ЖС. А это – 
коротковолновое ионизирующее витонное излучение. Именно оно даёт жизнь всему живому. Активация 
энергии жизни. Сдвиг спектра излучений в ультрафиолетовую сторону. Что неизбежно отразится в первую 
очередь на растениях. Так оно и произошло. По мере нарастания изменений я обращал внимание на их признаки 
– исчезновение запахов, ускорение вегетации растений, исчезновение некоторых видов насекомых. Ну и что? 
Умные приняли информацию, сами наблюдали за изменением природы и всё анализировали. Их теперь не 
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удивить одуванчиками по грудь или вызреванием перцев в июне – они понимают суть процессов, 
сами прогнозируют, что ещё и второй урожай ягод будет, той же клубники и малины, а то и третий за одно лето. 
Понимают и восхищаются мудростью Создателя и Высших, заранее, еще миллиарды лет назад, заложивших в 
нашу биосферу и флору, в частности, необходимый коэффициент «биосферной пластичности» и 
приспособляемости к внешнему волновому полю введением аж 9 (девяти) типов хлорофилла, каждый из 
которых ориентирован на свою полосу частот солнечного излучения. При таком запасе прочности 
никакие изменения волнового поля и солнечного излучения нашей флоре не страшны – хоть какой-то из 9 
типов хлорофилла да будет работать, а все изменения спектра идут только на пользу растениям – 
сдвигается привычное равновесие и растительный мир стремительно обновляется. 

Таким паника не страшна – самое ценное для времени – упреждающая своевременность информации, да ум, 
на который она ляжет. Это было выполнено – информация о Планах Высших, Суде и работах до всех была 
доведена заранее. Всем она была дана и все её получили заблаговременно – ко мне претензий быть не может. 
Кто хотел – тот понял и принял к сведению. А кто не хотел… так какие ко мне претензии? К себе их предъявляйте, 
к своему разуму. 

Да, всем нам и каждому в отдельности сейчас хочется психологической поддержки, чтоб кто-то 
подтвердил правильность собственных выводов... – все мы одинаковые. Но придётся некоторое время потерпеть 
в "автономном" режиме, дабы не провоцировать паники. Терпеть трудно, но нужно. 

Почему? 

Да потому, что именно этот "пофигизм" от нежелания знать и будет основой паники в той 
развращённой невежеством до очумелости среде, что представляет собой большинство населения. 

Ведь если человек знает и предупреждён, его уже ничем не испугать и не удивить – он психологически готов 
к любым неожиданностям. А здесь – плановые мероприятия, а не "неожиданности". 

Вы обращали внимание, как ведут себя люди в неожиданной ситуации? 

Например, выгуливают мамаши своих детишек тёплым летним днем в песочнице на детской площадке. Тишь, 
гладь да сонная благодать – бояться нечего, лишь бы свое чадо не наелось песку с кошачьими экскрементами. Вот 
и вся забота. 
А что происходит, если какой-то мелкий негодник сопливого школьного возраста хлопушку рядом 
взорвёт? Петарду? Или бродячий пёс появится… Тут сразу паника – мамаши хватают своих чад в охапку, 
и беспорядочно мечутся с ними, квохчут, как курицы, ничего не понимая… 
Видели такое? Паника от мелочи. 

А тут не песочница, и не хлопушка будет… совсем не «мелочь»! Так паники не будет? Всё привычно? 
«Тарелки» каждый день на голову садятся? То-то и оно… 

Как поведут себя те, кто хихикал на сайтах и поливал меня грязью, ничего не желая ни понимать, ни 
воспринимать? Как поведут себя те, кто вообще отворачивался от информации, нажравшись водки, наркоты 
или заложив уши наушниками с поп-музыкой, и не желая принимать информацию ни в какой форме – 
дескать, чушь всё это. По их меркам, в жизни главное – «деньги, жратва да бабы», а их «бабы», сплошь 
утыканные пирсингом да татуировками на самых интимных местах, вовсе без мозгов. В общем, – 
дуры беспросветные «для подстилки». 
Этим чего объяснить? Наступающие события для этих умишком ограниченных будут как «из-за угла 
пыльным мешком по голове». Как они себя поведут, коль ни ума, ни морали нет? Поскорее водки нажраться 
«на халяву», да пограбить, пока паника? Всё возможно… 

Но Высшими уже предусмотрены упреждающие мероприятия, дабы этих безобразий не допустить. Кто не 
понимает, и не подчиняется – уничтожение на месте, как объектов, потенциально опасных для окружающих. 
Никто с дураками и отморозками церемониться не будет. Все потенциально опасные и «отмороженные» 
уже помечены. Все. Абсолютно. 

Так что мне им объяснять? О ком заботиться? Эти раньше ничего не понимали, и сейчас не поймут – им 
«херши пить» всегда было поздно. 
Забавная получается картинка – одуванчики, и те поняли своими крохотными головками, что начались 
серьезные изменения, прут в рост, радуются новому дню, а эти горе-индивиды, или «правильные пацаны», 
так ничего своими умишками не поняли, и их уже ничем не пронять… 

Или мне продолжать информирование, дабы серьёзными предупреждениями стать источником паники 
для дураков? Я не хочу этого – потому и замолкаю. 
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Да, пиктограммы сейчас очень серьезные, Александр. 

Вот, хотя бы упомянутая тобой «…немного не ясно с двойной пирамидой, какой смысл вложен в три линзы, ведь 
там явно видно что это вид на пирамиду через увеличительную линзу…», Secklendorf, Niedersachsen (Lower 
Saxony). Нижняя Саксония, Германия. 

В информации этой пиктограммы оснований для паники нет, потому и объясню. 

Это пиктограмма на биологические темы. НОВЫЙ СПЕКТР СОЛНЕЧНОГО ИЗЛУЧЕНИЯ. 

Говорит о фактически достигнутых изменениях солнечного и витонного спектров для Земли после её 
частичного сдвига в ЖС.. 

Посмотри сам. 

Снаружи кольцо с группами точек. Это не орбиты планет 
– планеты так «паровозиками» впритык друг к другу 
по орбите не ходят. И это не обозначения воды или земли 
– тогда она были бы на разных уровнях, а не одном колечке. 

Колечко означает, что природа этих знаков одинакова. 
И этих знаков семь. Что это такое? РАДУГА. Причем радуга разбита по группам цветности, как на 
развёрнутом призмой спектре солнечного света. 

Снизу вверх, по часовой стрелке: 

●     «Каждый охотник желает…» - красный, оранжевый, 
желтый; 

●     «…знать…» - зеленый; 
●     «…где сидит…» - голубой, синий; 
●     «…фазан…» - фиолетовый; 
●     да между красным и фиолетовым по кольцу секторы 
инфракрасного и ультрафиолетового излучений. Граница 
между ними проходит как раз по биссектрисе угла 
равностороннего треугольника в центре. 

 
Далее – два кольца внутри – это свёрнутые в кольца спектры излучений Нашего пространства (наружное кольцо 
– солнечный свет) и спектр витонного излучения ЖС. Это два спектра, влияющие на биологию, потому им здесь 
и место. 

При чём здесь биология? 
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Да внутри показан знак волнового «кристалла», его ещё эзотерики называют Мер-Ка-Ба. Но это не «кристалл», 
а условное обозначение «ротора» программного аппарата двойной спирали ДНК, что присуща всем земным 
формам жизни. 
Представь себе контактное кольцо простейшего программного механизма. На нём напаяны контакты 
от соответствующих блоков электромеханической системы. Внутри кольца трехгранный ротор в 
виде равностороннего треугольника с контактами-колесиками. При вращении ротора он будет замыкать 
контакты, подавая команды на соответствующие блоки. Видишь, что конструктивно контактные пары 
получаются разнесёнными на 120 градусов. 

Вот примерно так работает программный механизм ДНК, только там не кольцо, а спираль, да 
контактных «треугольников» два – электронный да витонный (Нашего пространства да ЖС) – у нас же 
биология двухпространственная, и схема управления тоже двухпространственная. Получается 6-контактная 
схема ротора с разнесением команд на 60 градусов, и «ротор» не механический а волновой. 
«Ротор» вращается в ДНК (или ДНК вращается в нём – какая разница!), последовательно посылая команды в 
виде электронных и витонных импульсов на её блоки: - «Наше» (Н) - «ЖС» - (Ж) – н-ж-н-ж-н-ж... Вот так ДНК 
и «поёт»… 

Вот вам и вся «тайна магического кристалла Мер-Ка-Ба» эзотерики… 

Кстати, именно отсюда пошло от Древних, и, как видите, совсем не случайно, деление круга на 360 градусов, 
а минуты на 60 секунд и часа на 60 минут… Всё взаимосвязано! Во всём – подобие!!! Время и 
вращение программного ротора жизни ДНК. 

А теперь сами спокойно разверните кольцо радуги нашего пространства и нанесите на нём эти метки-
линии, ориентируясь по цветам радуги и взаимному расположению меток. Кстати, сами метки на 
кольцах выполнены как раз в виде привычных линий излучений, что увидите на спектральной шкале. Это 
метки усиления свечения в этих областях спектра. 

Теперь, если не лень, откройте физическую энциклопедию 10-летней давности – там должны быть цветные 
вклейки спектра солнечного света. Нанесите метки в нужных местах – как раз и получите сегодняшний 
спектр излучения Солнца. Спектр ПОСЛЕ пространственного сдвига Земли в ЖС. 
Только учтите, что смотреть нужно по фотографии пиктограммы с сайта – на этой диаграмме художник 
забыл нарисовать один сектор излучений после фиолетового, а именно этот сектор «виноват» в обгоревших 
на пляжах, повторном урожае клубники и гигантских одуванчиках. 

А вот теперь, уж если окончательно решили всё прояснить, то сами проведите физический опыт. 
Разберите призматический бинокль и выньте из него одну призму. Не беда – ваш бинокль не пострадает – 
призму потом можно вернуть на место. Занавесьте окно плотной чёрной тканью, чтоб лучика не проходило, и 
в комнате было темно. Сделайте в шторе небольшое отверстие – 5-8 мм. будет вполне достаточно. Вот теперь на 
этот луч наложите призму и получите развёрнутую радугу. Направьте её на белый экран (лист ватмана) 
и сфотографируйте. 

Потом просто сравните в одном масштабе изображения только что полученной радуги с вашей фотографии с 
тем изображением, что нашли в энциклопедии. Где расположились линии усиления свечения? То-то и оно… 

Думаю, после этого у вас вопросов по нашему спектру больше не останется, а вот витонный спектр и 
получить гораздо труднее, да и сравнить не с чем – нет его в наших энциклопедиях. Придется принять истину 
по Закону Подобия. 

В Англии, в местечке The Sanctuary, около Avebury, Wiltshire, обнаружена новая пиктограмма - http://
www.cropcircleconnector.com/2008/sanctuary/sanctuary2008a.html - 

Похоже, это тот самый 
случай «экстраординарного», 
но планового, что нуждается 
в дополнительном пояснении. 
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Это ПРОЩАНИЕ С ЛУНОЙ – ЛУНУ ПЕРЕВЕДУТ К РЕКЛОСТЕРУ. 

Если Землю уведут к другому Солнцу, то где Луне оставаться? Одной-одинёшеньке по орбите болтаться? Она 
на земной орбите просто не удержится, не сможет без поддержки. Законы небесной механики 
многомерного пространства. Орбита Земли вокруг Солнца для планет с активным ядром, а ядро Луны 
давно погасло. Она может быть только спутником планеты с отделившейся корой, но не звезды. 

Читайте мою книгу – там есть объяснение. 

Так куда девать Луну? Только к реклостеру. Плановая операция при этом орбитальном варианте 
расположения реклостера. 

Сам посмотри на пиктограмму. 

Слева – Земля. Раньше была с Луной. А от линии действия отходит орбита вокруг Солнца к реклостеру. Там не 
было спутника – теперь появится. И орбита Луны как бы натягивается вокруг реклостера. 

И время выбрано не случайно – сейчас как раз новолуние и её не видно. А она, судя по пиктограмме, на 
небосводе Земли больше не появится никогда. ЛУНА – ПРОЩАЙ!!! 

Сам можешь убедиться – прикладываю небольшую программку «TimeRC» (159 Кбайт) - она показывает фазы 
Луны и Солнца. Похоже, она больше никогда не пригодится, а последний раз убедиться самому в 
исчезновении Луны поможет. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

02.07.2008 

Скачать статью в виде ZIP-архива (52,8 Кбайт) 

<< На первую страницу 
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Ю. Бабиков 
08.07.2008

ЭКСПРЕСС «ЛУНА-РЕКЛОСТЕР» – ЗЕРКАЛЬНАЯ ТЕТИВА КОМЕТЫ ХОЛМСА
Вот теперь, когда все мы изрядно потрудились над сбором информации по Луне и нам стали понятны 
некоторые ключевые моменты её влияния на планету, на биосферу и людей, можно и нужно заново 
оценить обстановку с учётом этих моментов. Вы самостоятельно подготовились по теме и готовы принять и 
понять новое Знание о космических технологиях, не укладывающихся в наши привычные земные мерки. До 
такого земные фантасты даже ещё не додумались, но эти технологии реально существуют и применяются 
Высшими к небесным телам Солнечной системы буквально на наших глазах. 

Нужно постараться прочесть эту лунную пиктограмму, не упуская в ней ни единого значка, и до конца 
понять заложенный в них и всей пиктограмме смысл, чтобы не гадать, не предполагать, а достоверно знать. 

Итак, начнём. 

Вот эта самая пиктограмма, что была обнаружена 01.07.2008 в Англии, в местечке The Sanctuary, 
около Avebury, Wiltshire, - http://www.cropcircleconnector.com/2008/sanctuary/sanctuary2008a.html 

Здесь показана технология торсионно-пространственного реверса орбитального движения небесных тел материи 
нашего пространства. 
Суть её заключается в том, что с объекта сначала снимаются параметры его орбитального движения, затем объект 
переводится в линзу ЖС-пространства, где его масса – ноль, почему фактор инерции становится несущественным, 
а параметрам движения просто придаётся обратный знак, как в зеркальном отражении. Небесное тело начинает 
движение по орбите в обратном направлении. 

 

Фазы орбитального перемещения Луны: 

1 - запись параметров орбитального движения Луны вокруг земли и Солнца. 
Длительность фазы – 1/2 цикла обращения вокруг Земли, т.е. 15 суток (03-18.07.2008). 

2 – обратное движение Луны по «зеркальной» орбите навстречу реклостеру. 
Длительность фазы – 1/4 цикла обращения Земли вокруг Солнца, т.е. 91,3 суток, т.е. 18.07.-16.10. 2008 

3 – перевод Луны с обратного «зеркального» на прямое орбитальное движение в нашем пространстве, её встреча с 
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реклостером, и выведение Луны на орбиту реклостера. 
Длительность фазы – 1/2 цикла обращения вокруг Земли, т.е. 15 суток (16.10 -31.10.2008). 
С этого момента реклостер будет готов принять людей. 

Здесь я должен дать пояснения: технология торсионно-пространственного реверса орбитального 
движения небесных тел материи нашего пространства – не мои фантазии, а реально существующие 
технологии, действие которых было продемонстрировано людям Земли Высшими около года тому назад на 
примере кометы Холмса. 

Рассудите сами и подумайте над странной судьбой этой кометы. 

Сначала она двигалась к Солнцу по привычной и многократно ею «хоженой» орбите. Вошла в околосолнечную 
зону повышенной температуры межпланетной плазмы, при которой начинает испаряться водный лед кометы, и 
у неё появляется характерный «кометный хвост», делая её заметной для наблюдения. Эта зона 
начинается недалеко от Юпитера в сторону Солнца. 
А далее к Сатурну, по мере удаления от Солнца, температура межпланетной плазмы понижается, 
делая невозможным испарение водного льда, а лишь его кристаллизацию. Там комет не видно, но зато 
водный кристаллический лёд собирается гравитационными полями планет в характерные кольца, 
украшающие дальние планеты Сатурн, Уран, Нептун. 

С появлением «хвоста» комета Холмса стала заметной, чем привлекла к себе внимание земных астрономов – на 
неё были обращены их телескопы, проводились замеры параметров орбиты кометы, её фотографирование и 
проч. Словом, всё, что присуще наблюдению таких интересных объектов, как кометы. 
И вот так комета Холмса ещё несколько месяцев продолжала своё движение к Солнцу под неусыпным 
контролем земных астрономов. И средств СМИ, которые с удовольствием освещали и освещают 
подобные наблюдения, чтоб было чем завлечь читателя. 

Но далее произошло то, что вызвало настоящий шок среди астрономических кругов и пишущей 
журналистской братии. Комета Холмса внезапно поменяла направление своего орбитального движения 
на противоположное, начав так же спокойно и с такой же скоростью удаляться от Солнца, как к нему 
и приближалась. 
Об этом тогда особо-то и не распространялись – астрономы смотрели в свои телескопы, не веря глазам своим, и не 
в силах хоть что-то понять и объяснить. Так что тут корреспондентам газет и телевидения скажешь, если сам 
ничего не понимаешь? Промолчим, – и забудут все об этой комете, словно её и не было… Когда ещё снова 
прилетит? На наш век хватит. Да и прилетит ли вовсе? Зачем шум поднимать? Вот такая логика. 

И опять случилось такое, что заставило снова заговорить 
о комете Холмса, причём, наблюдая её на ночном небе 
без всяких телескопов – комета внезапно загорелась, 
её свечение быстро усилилось в 500.000 раз и всё росло, 
а сама комета стала самым заметным 
астрономическим объектом на небе 2007 года. Свечение 
всё росло и разрасталось, принимая форму 
полупрозрачного светящегося шара в звеёдном небе: 
водный лёд кометы быстро испарялся и горел в 
вакууме космоса, словно порох. 

Такое возможно, чтобы лёд в вакууме горел? Любой бы сказал «нет», если бы не видел этот космический 
пожар кометы Холмса собственными глазами. Любовались, любовались в телескопы и без них на это 
грандиозное зрелище, но так ничего не поняли и не понимают до сих пор... Они ж учёные… 

Так что же произошло? Кому и зачем нужно было сжигать эту несчастную многокилометровую глыбу льда и 
камней из взорванных ледников Икара? Летала она в космосе вот уже десять тысяч лет после гибели 
родной планеты, никому не мешая, и ещё бы продолжала летать, если бы не сгорела вот таким странным образом. 
Это было нужно нам, чтоб умнее стали, посмотрев собственными глазами и подумав – а как это могло произойти? 
И что бы это значило? 
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Посмотрели. Как обычно. Как на пиктограммы смотрим вот уже десятки лет. Но думать не умеем. Не понимаем 
их смысла и как они на поле появляются сами собой в считанные секунды после пролёта НЛО. 
И здесь то же самое. 

Не хотим понимать, что такие орбитальные кульбиты небесного тела возможны лишь в одном-единственном 
случае: тогда, когда к нему намеренно применены торсионно-пространственные технологии управления 
движением объекта. Поняв это, совсем несложно понять и то, что переохлаждённый лед способен прекрасно 
гореть, опять же, с применением волновых торсионно-пространственных технологий, когда идёт не 
химическое горение, а прямой ядерный распад атомов его молекул на уровне пространственного перехода и 
обмена энергиями пространств. Это возможно, если вдруг отключить волновую пространственную линзу 
левого вращения, в которой была материя кометы, двигавшейся по обратно/зеркальной траектории. 
Тогда немедленно возникает ядерная аннигиляция её материи с материей нашего пространства, 
имеющей правостороннюю торсионную закрутку. При этом происходит выделение колоссального 
количества энергии – свечение кометы Холмса было видно невооружённым глазом по всей Солнечной системе 
за многие сотни миллионов километров. 

Но такие технологии сами по себе в природе не появляются – их применение возможно лишь со стороны 
разумных субъектов Вселенной, этими технологиями обладающими. 

Вот и получается, что Высшие уже десятки лет информируют людей посредством пиктограмм на полях, 
безуспешно пытаясь достучаться до их разума. Не получается. Демонстративно сожгли несколько 
кубических километров льда кометы Холмса. Люди опять не поняли… А ведь ничего «просто так» Высшими 
не делается – во всём есть глубокий смысл и необходимость. Такое Знание прежде всего людям нужно, чтоб 
понять потом, когда по такой же технологии, но без отключения волновой линзы и риска пожара аннигиляции, 
от Земли будет отводиться Луна, имеющая широкий спектр воздействия на Землю и на земную биологию, в 
том числе, и человека. Для многих на Земле это – вопрос жизни и смерти. 

Но, как вы все знаете, есть и другой способ: если знание не доходит через голову, то быстро дойдёт 
через противоположное место. Похоже, так сейчас и получится. 

Судя по пиктограмме, Олимпиада в Пекине будет проходить уже после отвода Луны от Земли, в самый 
опасный период неустановившегося равновесного состояния оболочки коры планеты. Ну и что? Никто 
Олимпиаду из-за какой-то Луны отменять не будет. Там же бизнес, деньги вложены, аж 27 миллионов билетов 
уже продано... Бездумный менталитет безголовости – деньги важнее… Огромное скопление людей в 
заведомо опасном сейсмическом районе. Сотни тысяч, а то и миллионы приезжих в огромном перенаселённом 
и незнакомом городе. Инерционность реакции оболочки коры Земли на гравитационный импульс после 
отвода Луны. Землетрясения. Разрушения. Смерти. Паника многомиллионной толпы. Ещё смерти, уже в 
давках обезумевшей толпы людей… Это нас ждёт в Пекине? И по всей Земле? Возможно… 
Всё это очень и очень серьезно. 

Вот потому теперь детально рассмотрим все значки на пиктограмме, коль существует такая опасность. А 
не ошибаемся ли мы в своих предположениях? 

Первый значок мы обозначили как «реверсивная орбита Луны» – он 
и напоминает орбиту, только сложной и изменённой формы. И в ней 
ясно видны лунные фазы. 

Маленькая половинка окружности (1) – как раз половина лунного 
месяца, или 29,53059/2 суток. 
Половинка (2) имеет залитое изображение, что, видимо, обозначает различное орбитальное качество, 
границей которого является именно половина лунного месяца. 
Во-первых, что это за «различное орбитальное качество»? А это как раз то, о чём мы и говорили – 
возможность реверсивного орбитального движения при переводе объекта в волновую линзу иного 
пространства. Условное обозначение этого «качества». 

Во-вторых, почему именно половина лунного месяца, а 
не треть или четверть, к примеру? Если нам нужно 
снять точные орбитальные параметры движения 
Луны относительно Солнца, то нужно снимать их как раз 

http://voprosy.babikov.com/Articles/2008-07-08-Luna_Recloster.html (3 из 9) [18.08.2009 18:41:16]



Ю.А.Бабиков – «ЭКСПРЕСС «ЛУНА-РЕКЛОСТЕР» – ЗЕРКАЛЬНАЯ ТЕТИВА КОМЕТЫ ХОЛМСА»

в границах противоположных точек орбиты по 
вектору Солнца. А это как раз «новолуние» и 
«полнолуние», т.е. точно половина лунного месяца. 

Этих половинок 3 – (1), (2) и (3), что вместе составит 1,5 лунных месяца. 

Нижняя условная дуга орбиты (4) охватывает три верхние, следовательно, по длительности равна им вместе 
взятым. Тоже 1,5 лунных месяца. 

Всё вместе составит 3 лунных месяца, или 29,53059х3= 88,59177 суток, что несколько отличается от 
рассчитанной нами четверти земного года в 365,26/4=91,315 суток. 

Почему четверть земного года? 
Если реклостер находится точно на земной орбите с отставанием на 180 градусов, т.е. ровно полгода движения 
по орбите, то в случае встречного движения Луны до точки встречи им каждому потребуется пройти ровно 
половину пути, т.е. 90 градусов по орбите или четверть земного года. 
Даже орбиты на пиктограмме показаны в сходном масштабе – у гелиоцентрической орбиты отсутствует 
сектор приблизительно в её четверть, и этот сектор заменен на прямую «линию действия», или 
диспозиции небесных тел «вид орбиты сбоку», в данном случае. 

А ведь нам «несколько отличается» негоже. Вернее, для нас хватит точности «плюс – минус лапоть», лишь 
бы порядок размерности знать, а вот Высшим точность лунных параметров нужна высочайшая, до 
миллионных долей секунды. Почему? 
Да потому, что задача у Них необычайно сложная. Вывести таким способом Луну в точку встречи с реклостером 
чем-то сродни снайперскому выстрелу в 5-копеечную монету на расстояние 50, или даже 500 километров. А ведь 
из винтовочки и за километр в пятачок только снайпер-ас попадет, да и то, если винтовка современная, с 
мощной оптикой и лазерным прицелом. 
Но и это не всё: если пуля снайпера летит практически по прямой, и нужно учитывать только возвышение 
точки прицеливания в зависимости от расстояния до цели, да ветровой снос, то с Луной гораздо сложнее. Луна 
летит не по прямой, а по эллиптической траектории 90-градусного сектора орбиты, да ещё на ней и 
обращается вокруг того центра на орбите, где раньше была Земля. Так что, характер орбитального движения 
Луны правильнее называть циклоидой, вытянутой по эллиптической траектории. 
Чтобы попасть в цель такой колеблющейся «пулей», нужна коррекция орбиты. Она и показана около реклостера 
в виде скромного значка. 

Как раз в рамках полупериода Луны будет проводиться коррекция орбиты для встречи 
с реклостером и выведения Луны на новую орбиту вокруг него. Судя по тем 
орбитальным особенностям Луны на околоземной орбите, такие же параметры сохранят 
и для реклостера. Так что, лунные затмения можно будет наблюдать и с его поверхности. 

Значок, похожий на змею, что стоит недалеко от Земли на «линии действия» или линии диспозиции небесных 
тел, пересекая её. Это означает, что около Земли будет проводиться только часть действия, а далее 
основное действие будет по другую сторону Солнца, – у реклостера. 

Вот у реклостера и показана вся конфигурация лунных перемещений, включая вывод Луны на орбиту вокруг него. 

Таким образом, что же мы получили в итоге своих рассуждений? 
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В исходном положении для орбитальных перемещений – Земля с Луной, а реклостер – в 180 градусах 
орбиты позади неё, планируемая точка (В) встречи Луны и реклостера – в 90 градусах сзади. 

Следует отметить, что подготовка к переводу Луны и снятию параметров её движения велась очень 
тщательно. Загодя была включена система орбитальной стабилизации Земли, реклостера и Венеры, т.е. всего 
блока небесных тел, оказывающих существенное влияние на орбиты друг друга. 

27 июня в Германии появилась пиктограмма о взаимной балансировке орбит Земли и Венеры относительно осей 
их вращения в плоскостях эклиптики: 

  

29 июня в Англии появилась пиктограмма, которая, как 
полагают участники форума Прометея, говорит о запуске какой-
то автоматической системы, поскольку очень напоминает знак 
«Внимание. Автоматическое включение (запуск) оборудования». 

Вполне возможно, а почему бы и нет? Орбитальные параметры 
планетной системы действительно нужно стабилизировать, что по силам только автоматике – всё вытекает 
из логики событий и контекста блока пиктограмм июня и июля 2008 года. 

Опять же в Германии, Hessen (Hessia), Fritzlar, 01 июля 2008 г. 
появилась ещё пиктограмма, теперь уже о взаимной 
орбитальной стабилизации Земли и реклостера. 

По логике событий очень даже кстати и вовремя. 

Так что, подготовка к переводу Луны и снятию параметров её движения велась очень серьезно и 
обеспечена полностью – ошибок в «снайперском выстреле» Луной к реклостеру быть не должно. 

 

Луна обратилась вокруг Земли ровно на половину лунных суток. Звездная «тетива» натянута. Теперь 
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все орбитальные параметры движения Луны зафиксированы и можно переводить её в зеркальную фазу 
движения через волновую линзу ЖС. Можно включать космическое «зеркало» торсионно-
пространственного реверса орбитального движения – Луна немедленно начнёт уходить от Земли. 

По нашим расчётам, это должно произойти 18 июля этого года, в 
самое полнолуние, или чуть раньше, 16-го, если точку отсчёта 
«новолуния» Высшие выбрали не 03 июля, а 01 июля, когда 
появилась лунная пиктограмма. 

Увидим ли мы этот момент увода Луны? Тем более, что зрелище обещает быть феерическим – Луна в 
полнолуние сверкает во всей своей красе. 

Вполне возможно. И повезет лишь тем, над чьей головой в ночном небе она будет находиться в этот момент, а 
небо не закроют тучи, да и сам человек будет ждать этого момента, а не сопеть сонную «песенку», уткнувшись 
в подушку. 
О своих планах Высшие сказали пиктограммой. Остальное за вами. 

Луна будет двигаться навстречу реклостеру строго по зеркальной траектории собственной орбиты, повторяя 
только что пройденный путь. При этом она будет находиться в волновой линзе ЖС- пространства. Из 
теории многомерности следует, что всё может быть только так, а не иначе. Сравните, к примеру, с 
движением «нерегулярных» спутников больших планет, и вам всё станет понятно. 

 

Так ей двигаться ещё три месяца. Постепенно, по мере удаления от Земли, Луна превратится в слабую точку 
на ночном небе, и наблюдать её можно будет только в телескоп, пока она не скроется за Солнцем навсегда. Это 
для тех, кто останется на Земле, а переселенцы на реклостер смогут увидеть её снова, но только в небе реклостера. 

Однако, на месте Луны около Земли временно должен появиться её невесомый двойник – волновой 
излучающий фантом-голограмма. 

А это зачем? 

Вы же сами подняли много материала о проявлении необычного влияния Луны на биологию и человека, 
в частности. И это влияние чаще является негативным, проявляясь в различных формах «лунной 
зависимости». Это понятно. Есть такое. Факт. Лунный сомнамбулизм есть, и «лунатики» порой ночами 
бегают… кто об этом не слышал? 

Однако, мне могут возразить, что на 
пиктограмме волновой фантом Луны не указан. 
Так ли это? 
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Посмотрите ещё раз внимательнее – я ничего не придумываю. 

На пиктограмме ЧЕТЫРЕ условных изображения Луны, причём, три из них имеют размеры одного порядка, а 
одно изображение выделено особо. 

Два значка (1-2) «Луна» находятся на «линии действия» (орбите), в начале и конце её. Значок (1) находится 
на условном изображении реверсивной орбиты и «линии действия», и практически слит с ними. Однако, 
при внимательном рассмотрении конфигурация уложенных колосьев чётко описывает в этом месте круг такого 
же диаметра. Два символа Луны на «линии действия», либо, как поясняющий элемент (3), в 
непосредственной близости от неё. Размеры изображений этих трёх значков, Земли и реклостера 
пропорциональны линейным размерам указанных небесных тел. 

Изучите снимки на английских сайтах подробнее. 

Значок (4), также обозначающий Луну, находится вне «линии действия», отделен от неё изображением Земли. 
Само изображение значка непропорционально велико по отношению к изображению Земли, что говорит 
об искусственном характере этого объекта. Так это волновой фантом Луны? Вот и нашли... По логике 
пиктограммы он никуда не «едет», оставаясь на месте. 

Похоже, что этот волновой фантом на небе будет выглядеть вдвое крупнее обычной Луны, чтоб ни у кого 
сомнений не возникало, что это не Луна, а только её фантом. Причем, временный… 

Да его уже испытывали на глазах у всех, и многие это видели и запомнили. Год назад из разных мест 
(Крыма, Смоленска, Краснодара и проч.) ко мне приходили однотипные сообщения: Луна привычно висела в 
небе, как вдруг прямо на глазах её размер увеличился вдвое, став непривычно большим. «Словно 
лампочку включили…» – так описывали люди свои впечатления. И это видели все, кто находился рядом на 
момент наблюдения. 
Проверено. Работает. Система наготове, только кнопку включить… 

Вот её и включат. А как же иначе? Ведь «лунатики» без Луны просто передохнут. А кого тогда на реклостер 
возить? Ведь пока она туда «едет», не менее трёх месяцев пройдёт. Как сохранить «лунозависимых»? Вот 
лунный фантом и нужен, как источник эквивалентного излучения. 

Вообще, эта «кнопка» лунного фантома и есть тот метод убеждения «с другой стороны», о чём я сказал ранее. 
Как говорил один мой давнишний знакомый, изрядно прослуживший на флоте, «…самый действенный 
способ убеждения и воспитания – это когда есть возможность взять негодяя за мочеточник и покрутить 
на нужное количество оборотов. Тогда любой сразу и маму родную вспомнит, и всех святых 
упомянет поимённо, и без ошибок…» 
Вот такая флотская логика. 

Нечто подобное и здесь, только никого за гениталии брать нет необходимости – любого 
«отморозка», «правильного пацана» или религиозного фанатика уговаривать или убеждать станет не 
нужно: достаточно покрутить верньеры настройки лунного фантома да пощёлкать его кнопками. 
Любой «обмороженный» сразу станет «шёлковым» и будет кротким, как «курсистка из института 
благородных девиц». Или всё же не понимают? Противоспутниковые вооружения готовят? Воевать собрались? 
Тогда достаточно просто отключить лунный фантом. Как умирать пачками начнут прямо на улицах, то очень 
быстро поумнеют. Сами закричат: «Не надо больше! Ради бога, включите луну!!» А на реклостер будут 
проситься сами. 

Однако, Луна влияет только на индивидов низкочастотного спектра души, а на тех, кто живёт высокими 
частотами морали Добра и Правды, её излучение не действует. Для них даже лучше, если Луны не будет вовсе 
– давление зла меньше. 

Вот такой расклад получается… 

Быстро все поймут, что любое сопротивление самоубийственно и бессмысленно: к Земле пришли 
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подлинные Хозяева планеты. Гораздо меньше проблем с Высадкой будет. 

Давно пора понять, что Праведный Суд – не какая-то искусственная придумка или чья-то блажь, а 
объективно необходимый и юридически значимый этап естественного разделения людей по мере воспитания 
душ, по отношению к Добру и Злу. Нет здесь никакого субъективизма. Только абсолютно объективная 
оценка параметров спектрального анализа излучений души, оценка качества её воспитания жизнью в жутких 
и жестоких условиях насилия и лжи цивилизации Земли. 

Кто прошёл этот ад с честью, и пронёс сквозь него Правду, получают право жить на обновлённой Земле и 
созидать Новый мир для своих детей. Мир без лжи, зла и насилия. Мир счастья и труда. Без рабства и господ. 
Мир Правды. 

Те же, кто не смог пройти тяжкий путь воспитания в условиях цивилизации насилия, погряз в невежестве, лжи 
и обмане, в Новом мире Земли просто жить не смогут – в высокочастотном волновом поле они просто умрут. 
Для них остался один-единственный путь жизни – на реклостер. И Луну им туда отдадут. 
Теперь у них появится возможность трезво оценить происшедшее, понять свои ошибки и сделать выводы. И всё 
это строго-настрого наказать своим детям, чтобы больше никогда не ходили путями лжи и насилия. Тогда у 
их потомков появится шанс следующим Судом вырваться с реклостера к нормальной жизни Вселенной. Где-то 
через 5.000 лет… 
Повторный цикл Самостоятельного развития. Им дают такой шанс. 

Так как же Луна окажется на орбите реклостера? 

 

Вот Луна уже неподалёку от реклостера, находится в ЖС-пространственной линзе, двигаясь ему навстречу. Как 
её вывести на орбиту реклостера? 

Нужно провести с Луной манипуляции, обратные тем, что с ней делали около Земли, отправляя к реклостеру. 

Прежде всего, нужно загодя, не доходя расчетной точки встречи «В», перевести Луну в обратное движение, так, 
как она двигалась вместе с Землёй. Тогда её скорость будет равна скорости реклостера, и орбита та же. 
Этим исключаем опасность столкновения. 
Операцию легко провести, пока Луна находится в ЖС-линзе – её масса для нашего пространства «ноль» и 
фактор инерции несущественен. Параметрам движения просто придаётся обратный знак, как в 
зеркальном отражении. Луна начинает движение по орбите в обратном направлении тому, в котором только 
что была, и это направление исходное, т.е. в сторону движения Земли и реклостера. Взаимная орбитальная 
скорость сближения Луны и реклостера становится нулевой, что и было нужно для устранения 
опасности столкновения. 
Далее, оставляя Луну в пространственной линзе, плавно подвести её к точке орбитального ввода в 
систему «реклостер-Луна». И опять это потребует лишь небольших энергозатрат, поскольку фактор массы объекта 
в нашем пространстве – «ноль». В точке орбитального ввода достаточно просто отключить волновую линзу 
ЖС, Луна снова обретёт массу в нашем пространстве и её тут же подхватит гравитационное поле реклостера. 
Особых проблем не будет – повторное отражение даст исходную картину – торсионная направленность 
векторов материи соответствует нашему пространству, и Луна не загорится, как комета Холмса. А 
параметры орбитального движения вокруг Солнца и обращения Луны уже отрегулированы по Земле. У 
реклостера они точно такие. 

Как я понимаю, их все оставят неизменными, чтобы сохранить полевое воздействие Луны на реклостер 
точно такими же, какие она оказывала на Землю. И солнечные, и лунные затмения на реклостере тоже будут. 
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Дело сделано – Луна на орбите реклостера. 

Это случится, по моим подсчётам, где-то в районе 16 -31.10.2008 г. 

С этого момента на реклостер можно везти людей. 

Я не фантаст, а просто провёл расшифровку пиктограммы с учётом имеющейся информации и Знания. 
Смотрите сами. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

08.07.2008 

Скачать статью в виде ZIP-архива (603 Кбайт) 

<< На первую страницу 
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РАЗМЫШЛЕНИЯ ПО ПРОЩАНИЮ С ЛУНОЙ
Луны мне никак не видно – она в эти дни показывается низко над горизонтом с южной стороны, а эту сторону 
как раз многоэтажки закрывают, и из квартиры не выйти… Но «руку на пульсе» держу чётко – у меня много глаз 
и ушей моих читателей: ко мне стекается вся информация. 

Вот и ломаю голову как над ней, так и над значками пиктограмм. 

То, что с Луной придётся проститься, теперь сомнений уже не вызывает – пиктограмма просто иначе не 
читается, только однозначно: Луну от Земли переведут к реклостеру. Если главная фабула сообщения, 
заложенного в пиктограмме, бесспорна, то вопросы вызывают сроки этого перемещения – явных указаний 
по срокам на пиктограмме нет, есть лишь указания по периодам работ, связанных с обращением Луны. От 
этих периодов мы вели примерный расчёт сроков работ. 
Вот здесь-то вопросы и возникают, особенно в контексте сопутствующих пиктограмм по теме перевода Луны, 
что появились в последнее время. 

Прежде всего, это пиктограмма из Германии, Niedersachsen, Krebeck , 04 июля 2008 г. (опубликовано на http://
www.x-cosmos.it/cropcircles/) 

Здесь на спирали показаны ровно 29 точек, 
что соответствует лунному месяцу – пиктограмма по 
срокам своего появления однозначно ложится в 
«лунную» тематику. Для упрощения ориентирования 
точки обозначены датами календаря июля этого 
года, начиная с первой точки, – новолуния 03 июля 2008. 

Вот это и вызывает ряд вопросов. 

Точки имеют разные размеры – изменится видимый размер Луны? Наблюдения за 12, 13 и 14 июля пока не 
дали ответа на этот вопрос – Луна появляется низко над горизонтом, трудно определиться как с её 
истинным размером, так и со спектром свечения – накладываются загрязнения атмосферы. 

Точек ровно 29 – полный лунный месяц по 31 июля 2008 года. Около точки 27 июля проставлен непонятный 
знак, явно связанный с Луной на эту дату. Какое-то явление с Луной? Событие? Не зря же он здесь поставлен 
– обращают наше внимание на эту дату. Мы это событие (явление) с Луной увидим? Если бы не могли видеть, 
то зачем внимание обращать? На пиктограммах «просто так» ничего не рисуют… Так Луна будет находиться 
у Земли все это время? Или ещё дольше? 

Почему задан последний вопрос? 
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Мы же расчет сроков вели от новолуния по периодам Луны до полнолуния, полагая по канонам 
классической кинематики, что этого полуцикла вполне достаточно для описания закона орбитального 
движения Луны по циклоиде. 

Но если мы полагаем (предполагаем), то Высшие располагают – все в Их руках. И кинематика у Них не 
наша классическая, а другая, учитывающая многомерность пространств, а тем более для движения объекта 
с занулённой массой в пространственной линзе. 

И вот опять и опять изучаю пиктограмму перевода Луны к реклостеру. На значке орбитальных эволюций 
Луны чётко прослеживаются ТРИ полупериода, и один общий снизу, равный по длительности этим полутора. 
И сама Луна показана – она «посажена» на полуволну ВТОРОГО периода, но особым образом – рядом с 
орбитой, касаясь её, но УЖЕ НЕ НА ОРБИТЕ. 

Я специально разделил на эскизе все составляющие 
рисунка по цветности, чтоб понятнее было. 
Посмотрите сами, что получилось. 

Вот теперь и возникают мысли, глядя на ту пиктограмму полного лунного месяца из спирали с 29 точками 
и непонятным значком около 27 июля. 

Так какое время Луна ещё будет у Земли? До 18 июля? Но тогда почему на спиральной пиктограмме показан 
ВЕСЬ месяц, да ещё со значком 27 июля? Луна будет до 31 июля? Или до 16 августа? Ведь здесь же ТРИ 
полупериода показаны… 

Так сколько полупериодов обращения Высшие будут держать здесь Луну? 

Вот около реклостера показан всего ОДИН полупериод – там всё ясно и просто: для причаливания Луны к 
орбите вокруг реклостера достаточно половины лунного месяца. 

А сколько этих «половин» у Земли потребуется, чтоб Луну точно сориентировать? 

Зеркальный (красный) ход понятен – Луну можно к реклостеру и за полтора периода перегнать – к телу в ЖС-
линзе, лишённому массы, совсем нетрудно придать любую скорость. И у Высших при этом всегда ещё 
резерв времени остаётся по накачке. Да и «качают» последние дни очень сильно, так что головные боли 
и болезненное давление за глазами уже не показатель: – люди даже отмечают некоторые проблемы с ориентацией 
в пространстве. Для тех, кто за рулём, это очень опасно, как и для тех, кто по дорогам ходит. Улицу перейти трудно. 

Вот если Луну начнут отводить 16 августа, то в Пекине вообще жуткий кошмар будет… Представить страшно… 

Скажу лишь, что ещё в июне по контакту с Высшими однозначно прозвучало, что «…всё начнётся в ИЮЛЕ…». 
Я ещё неоднократно переспрашивал – в июне? В августе? Ответ был однозначным и многократно повторён – «…
В ИЮЛЕ…» 

Вот теперь и думаю – а какие критерии Высшие используют для своего «…всё начнётся…»??? Ведь Они же видят 
не только наше пространство, а ВСЕ пространства. А там УЖЕ началось… 

Я смотрю на ситуацию сам и анализирую всю поступающую информацию. Прежде всего отмечаю, что после 
той статьи от 08.07.2008 об «экспрессе Луна – реклостер» мне немного отдохнуть дали, попросту – 
откровенно побездельничать несколько дней, чего уже много месяцев не было… 
Кроме того, Высшие как раз в эти дни содействуют выполнению некоторых дел, которые вот уже год, как Ими 
же откладывались «на потом». 

Да и на невидимом «фронте» ЖС-пространства Земли в эти дни июля начали происходить знаковые события. 

Например, известен эффект «бесшумных» гроз. Это когда буквально рядом бушует гроза, видны яркие вспышки 
и сполохи, но звука нет. Это совсем так, как странные «метеоры» над Англией и Испанией в 2003 году, когда 
всё небо чертил след большого горящего объекта, но звука не было, как и невозможно что-то найти на 
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поверхности, куда эти объекты падали. Там всё понятно – в ЖС-пространстве Земли сбивали корабли флота 
Сатаны, почему не было ни звука слышно, ни обломков найти не могут. Всё в другом пространстве, а нам 
только отблески видны. 
Так и эти «бесшумные» грозы, что бушуют в ЖС-пространстве Земли. 

Само по себе проявление таких гроз именно сейчас не удивительно – атмосфера до такой степени 
наполнена энергией от частичного перевода Земли в ЖС, что облака, небо и сам воздух начинают порой 
светиться сами по себе. Например, из моих окон видно, как на Рязанскую авиабазу стратегической авиации 
заходят на посадку Ту-95 или Ту-22, Ил-76 и т.п. Удивительное дело – при низких посадочных скоростях у 
самолетов стали видны спутные струи! Ладно бы за «Тушками», или за истребителями, когда те 
кульбиты совершают со срывом потока с плоскостей, нет – в ясную погоду спутные струи тянутся на сотни 
метров даже за Ил-76, у которого посадочная скорость невысокая. Раньше такого не замечалось даже в дождь… 

Но я говорю о «бесшумных» грозах, что отмечались в районе канала им. Москвы 2-3 июля этого года. Это 
около Темпы, что между Яхромой и Дубной. Как раз в этом месте канал пересекает сильную аномальную зону. 
Как раз в этом месте с усилением волновой накачки на автодороге, что идёт вдоль канала, стали 
внезапно появляться призраки людей, пугая водителей и вынуждая их на резкие маневры, чтобы не сбить 
внезапно появившегося пред капотом человека. Аварии, смерти почти ежедневно… 
Дело в том, что при строительстве канала им. Москвы, которое вело ведомство ГУЛАГа еще при Ягоде, под 
дном канала были захоронены многие десятки тысяч заключённых. Люди гибли от непосильной работы и 
жутких морозов, и погибших хоронили тут же, в канале, забивая свежие могилы глиной. Так что в Москве 
питьевая вода из московского водопровода вот уже 70 лет по трупам течёт… из канала им. Москвы. 
Волновая накачка аномальной зоны, где и так повышенный фон витонного излучения, подняла этих призраков, 
а многие из них на людей озлоблены до предела – для них издевательства «ОГПУшных» иудеев и смерть 
от беспредела репрессий словно вчера были… Вот и губят людей, как могут… 

«Бесшумная» гроза там была очень сильная, словно бомбёжка, и продолжалась 1,5 часа, никуда не сдвигаясь с 
этого места. Природное явление? Вряд ли… Высшие подводные кладбища выжигали. 

А вскоре после этой «грозы» начались виртуальные «визиты» умерших из «тёмных», что нашли своё 
пристанище на Луне. Они были обожжённые и в изодранной одежде. Метались в поисках помощи. Высшие их и 
там сильно прижали. Экстрасенсам это хорошо видно. 
Такие же экстрасенсы и целители сообщают, что количество сущностей, желающих найти "дом" в телах 
людей, увеличивается с каждым днём. Просто катастрофа. Они лезут в тела и всё. Любой ценой. 
Обстановка обостряется с каждым часом – в мире Нави началась настоящая паника. Все нелюди от Праведного 
Огня Высших ищут убежища в живых. 

Там началось,… а когда у нас начнётся? 

Вот и ломаю свою «репу»… и с вами своими думами поделился. 

Будьте внимательнее везде, особенно на дорогах и в транспорте. Не приближайтесь близко к кладбищам – ещё 
не всё вычистили. Не поддавайтесь на провокации и просьбы о помощи – Светлым сейчас радостно, а Тёмным 
– плохо… 

Я предупредил. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

15.07.2008 

Скачать статью в виде ZIP-архива (89,7 Кбайт) 
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Пиктограмма от 17.08.2008
http://www.cropcircleconnector.com/2008/westwoods/westwoods2008.html, Westwoods, около Lockeridge, Wiltshire: 

Похоже, объявили "лунный месячник" по очистке Земли от душ мёртвых – сливают их по 4 грехам в 4 
хранилища пространства Мрака. 

Вот этот элемент пиктограммы объясняется как пространственный 
переход. Посмотрите – три точки идентичны по природе – соединены 
линиями. Одна точка – энергия. Три точки – три энергии. Это 
обозначение пространственных векторов, коль точки образуют угол 90 градусов, 
и меж них – линии. 

На пиктограмме показана биосфера Земли – это наше пространство. Отходящие стрелки волнистые – 
волновой перевод. Стрелки проходят через пространственный переход. 

Переход двойственный. Куда? Сначала в Жёлтое пространство, а потом – в пространство Мрака… 

А какой биосферный элемент могут поместить в пространство Мрака? Только неприкаянные души. На 
хранение пока – на Земле же их миллиарды скопились – время нужно, чтоб со всеми разобраться. Вот пусть в 
Мраке и подождут... 

И бесшумные грозы в ЖС-пространстве Земли с этим же связаны: - сказали душам по-хорошему – идите, 
куда укажут, Бог приказал, Создатель. Но ведь именно эти души и стали неприкаянными, потеряв путь к дому, 
что разум затуманен религиями. Одних с детства думать отучили, и они всё твердят «Нет бога выше Аллаха, 
и Магомет его пророк», другие всё Христа кличут… Не признают ничего и идти не хотят. Вот их и бомбят, 
чтобы вразумить. А потом, кто выжил из этих невменяемых душ религиозных фанатиков, отправляют 
в пространство Мрака, в те 4 хранилища, что ещё Енох описывал. 

И отправляют как раз по 4 грехам – эти души тех умерших, что умерли до принятия 5-й статьи, а Закон 
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обратной силы не имеет… Посмотрите – на каждом направлении как раз 4 полосы живой травы – 4 пути душ. 

А месячник, видимо, потому объявили, что много этих душ очень за эти тысячелетия накопилось: если каждый 
день отправлять по 100 миллионов душ, то на миллиард 10 дней потребуется. Вот месячник и объявлен. А с 
Луной, видимо, связана привязка транспортных «серых» терминалов перемещения душ – трудно 
придумать удобнее их привязку, чем привязка к статичному не вращающемуся небесному объекту около планеты. 

Так вот зачем Высшим потребовалось 1,5 лунных месяца у Земли… 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

18.07.2008 

Скачать статью в виде ZIP-архива (112 Кбайт) 
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ПИКТОГРАММЫ от 16 и 20.07.2008
1. На http://www.cropcircleconnector.com/2008/westwoods2/westwoods2008.html опубликован отчёт о 
новой английской пиктограмме, обнаруженной 20 июля 2008 г. в местечке Hillside Farm, около Lockeridge, Wiltshire. 

 

 

Земля и реклостер – планеты разные, а 
вот «общак» для душ в Мраке один… 

Почему такие выводы? 

В основе композиции пиктограммы 
три больших круга, причём два из них 
– биосферные планеты – Земля и 
реклостер, а третий, что посредине, их 
общий волновой аналог. Он принадлежит 
как к одной, так и к другой планете, 
ибо перекрывает собой их 
условные изображения. 

Почему я называю его общим 
волновым аналогом? 

Да потому, что на нём нанесено 
условное изображение дифракции 
двух волновых радуг – по 7 лучей справа 
и слева пересекаются, образуя 
единую дифракционную решётку. 

Что это за объект такой? 

Волновая линза для душ в 
пространстве Мрака, или, как ещё 
её называют – Ад. 

Почему так уверен? 

Да потому, что на эти три круга 
наложены еще 4 условных 
изображения биологических объектов. 
Они почти одинаковы, лишь 
только количество лучей у них разное – от 
49 до 47. Это нам известно – радуга 
может дать 7х7 = 49 оттенков 
цвета поляризованного излучения 
для сигнала в системе 

управления биологическим объектом. Если у изображённых объектов количество лучей менее 49, то это 
означает, что некоторые линии радуги просто не светятся – объект имеет дефект. 

Так что это за объект? Душа с её радугами Серого и Синего пространства, а лучики – её спектр как 
живого биологического объекта. Дефект души, забитый чёрным (отсутствие свечения по каналу) – тяжкий 
грех. Таких вариантов душ показано 4 – как раз по числу тяжких грехов, за которые душу отправляют в наказание 
в пространство Мрака. 

Ну и дела… получается, что для душ, живущих на Земле, даже когда она будет около другого солнца, 
реклостер останется не «где-то там» во Вселенной, а будет практически постоянно рядом, словно за спиной, 
как грозное напоминание. Земля и реклостер словно две смежные «комнаты», соединенные третьей 
тёмной «комнатой» – общей волновой линзой для наказанных душ в пространстве Мрака. По Мраку переход 
– чтобы душе с Земли попасть на реклостер, достаточно будет оступиться и получить наказание Мраком… Вряд 
ли «путёвка во Мрак» будет для души «входным билетом» на Землю, а вот на реклостер – так это уж точно!!! 
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Всегда помните об этом. Грозное напоминание. Очень логичное. И вовремя! 

Период «расслабухи» Самостоятельного развития заканчивается навсегда – в грядущей эпохе Новой Земли 
порядки будут очень строгие – жить по морали Правды и Совести, по Кодексу Вселенной. Это как всю жизнь 
«по одной половице ходить». 

Кто не готов жить Правдой и в дисциплине, боится строгостей, привык к аморальной вольнице и 
распутству, понимает, что может в любой момент оступиться, соврать, обмануть и проч. – не обманывайте себя 
– лучше сразу уходите на реклостер. Проблем вам меньше будет… 

2. С некоторым опозданием размещён отчёт о швейцарской пиктограмме, обнаруженной 16 июля с.г. в 
Morrens, около Lausanne – http://www.cropcircleconnector.com/inter2008/switzerland/Morrens/Morrens2008a.html 

 

Изображение двойственное – может читаться как шестигранник оптических зеркал аминокислот (но тогда при 
чём здесь центральный элемент?), либо как кубик – символ строительства. Но в том и ином случае всё равно 
эта пиктограмма относится к биологии человека. 

Почему? 

Изображение образовано группами из 5 разновеликих точек, причем 5-я точка самая крупная – человек 
как «Пятый элемент» биосферы. Ссылка на биосферное качество есть рядом с пиктограммой – 
небольшое биосферное колечко вверху. 

И такие же колечки проставлены на тех ветвях изображения, где точек не 5, а всего 4, или 
отсутствует разделительная перемычка между группами из 5 точек, т.е. созидание нового качества ещё не 
закончено. Это пиктограмма оперативной информации о состоянии программного изменения волнового 
поля биологии человека. 

Этих доработок осталось немного – накачка волнового поля планеты и балансировка равновесия 
волновой биологической системы человека в новых условиях близится к завершению. 

3. Ещё одна пиктограмма в Англии за 20 июля. Интересно в этом году идёт: или несколько дней нет ничего, 
или сразу дают целую серию. По той или иной теме. И это логично, так нам проще понять и расшифровать. 
http://www.cropcircleconnector.com/2008/devildens/Devilsden2008a.html – Devils Den, около Clatford, Wiltshire: 

Здесь показан волновой канал «Земля 
- реклостер». Земля меньшего размера, а 
канал не в виде прямой «линии действия», а 
в виде плавной волны. 
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Никаких указаний по характеру канала нет, следовательно, речь идёт о его полном многообразии – от 
перекачки душ, что не идут во Мрак, до загрузки биосферной информации и файлов управления биосферой 
и климатом, и переброске семян флоры. 

В последнем нет ничего необычного: – повышенное внимание НЛО к семенам и пыльце цветущих 
растений отмечалось многократно в предыдущие годы. В Англии даже были замечены автоматические 
«утюги-пылесосы» прямоугольной формы около 2 метров длиной и по метру шириной и высотой, что не 
спеша парили над посевами злаковых в пору их цветения, собирая пыльцу растений. 

Так что, все пиктограммы понятны, к месту по смыслу и времени. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

21.07.2008 

Скачать статью в виде ZIP-архива (355 Кбайт) 
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ВТОРАЯ ПИКТОГРАММА от 17.07.2008
Опубликована информация о второй английской пиктограмме за 17 июля с.г., и если первая пиктограмма за 
это число была в Westwoods, nr Lockeridge, Wiltshire, то вторая в Chiseldon, около Draycott Foliat, http://
www.cropcircleconnector.com/2008/Chiseldon/Chiseldon2008.html 

 

Пиктограмма читается легко и очень понятна тем, кто знает истинное строение нашей планеты, а не те 
ложные представления, что трактуются гипотезами официальной науки и вдалбливаются нам со школьной 
скамьи. В моей книге строению Земли посвящена гл. 9, где приводится этот рисунок. Для тех, кто не читал 
книги, поясняю дополнительно. 
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Земля по своему строению пустотелая. Тонкая шаровая каменная оболочка коры планеты вращается вокруг ядра 
в сторону, противоположную вращению самого ядра. Равновесное состояние оболочки поддерживается за 
счет давления газовой мантии толщиной 2872 км, а динамическое равновесие вращения – за счет магнитного 
поля планеты. Источник энергии вращения коры – процессы ядерного распада сверхтяжелых 
трансурановых металлов (тероидов) ядра. Так устроена наша планета. 

Оболочка коры планеты очень хрупкая, состоит из различных литосферных плит двух типов – материковых 
плит (толстые, до 70 км, гранитная кора + осадочные породы) и тонких базальтовых океанических плит 
толщиной всего 6-16 км. По границам в плитах возникают напряжения от контакта плит друг с другом. Эти 
зоны характеризуются повышенной тектонической активностью и представляют опасность для человечества 
не только землетрясениями, но и глобальными катаклизмами, способными в считанные минуты не 
только уничтожить людей, но и всю биосферу. Такие катаклизмы в виде пробоев оболочки земной коры, чаще 
всего самой тонкой океанической, неоднократно случались ранее. Раскаленная ударная волна газов 
атеносферы сметала с планеты все живое. Леса сдирало вместе с почвой, и горящие деревья летели по 
воздуху, заполняя собой складки земной коры, в считанные минуты образуя новые 
каменноугольные месторождения. Затем оболочка смыкалась, при этом от страшного удара почва 
становилась дыбом, образуя высочайшие горы, а на дне океана появлялся новый глубоководный желоб. 
Самый яркий и свежий пример – Анды и образовавший их Чилийский желоб, находящийся рядом и 
повторяющий географический контур гор в плане. 

Ныне существует реальная и серьезная опасность гибели всего человечества из-за возможного пробоя 
оболочки коры планеты в районе калифорнийского разлома Сан-Андреа, который имеет замкнутую 
вытянутую форму общей длиной около 1200 км и выходит под океанское дно. Это самое опасное место планеты. 
По прогнозам Высших, пробой земной коры в этом районе возможен от 2041 до 2074 года. 

Ради устранения опасности и снижения напряжений в зонах контакта литосферных плит разлома Сан-
Андреа, Высшими с июля 2003 года проводились мероприятия по перераспределению приращения 
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газовой атеносферы путем направленного увеличения Южного полярного радиуса планеты. О начале работ 
люди были своевременно предупреждены пиктограммами в Онтарио (Канада) от 23-31 июля 2003 года 
и пиктограммой в Англии от 20 апреля 2003 года Privett, nr West Meon, Hampshire. Но никаких выводов не 
сделали, что привело в конце декабря 2004 года к трагедии цунами в Индийском океане с полумиллионом жертв. 
Об этом я уже неоднократно писал. Да что толку? Власти и наука остаются глухими… а человечество под 
угрозой гибели! 

Еще летом 2005 года, во время консультаций с Высшими, обсуждались вопросы ремонта разлома Сан-
Андреа. Предлагались различные варианты, но такой вариант, что показан на пиктограмме от 17 июля 2008 года, 
не обсуждался. Честно говоря, мы даже не предполагали, что такое вообще возможно. Но у Высших есть 
свои технологии и огромный опыт решения подобных проблем по ремонту планет. 

На пиктограмме показана кора планеты: обозначение – две точки. Но эти точки как бы «разматываются» 
с внутренней стороны земной коры против часовой стрелки (выделение энергии, материи), 
УВЕЛИЧИВАЯ ТОЛЩИНУ ЗЕМНОЙ КОРЫ ВДВОЕ! Привнесение материи на изнаночную сторону коры 
Земли проводится симметрично, с учетом ее динамической балансировки при вращении – внутри оболочки 
коры показана ось. Эта ось имеет энергетический характер – точка в центре оси – энергия. 

Ресурсы для таких работ есть – это материал 217-км кипящего металло-каменного слоя ядра. 
Избыточную температуру камня можно снять торсионным воздействием, а затем добавить, приварить этот камень 
к коре планеты. Более того, можно новый слой коры заранее армировать многокилометровыми 
металлическими стержнями с поперечным сечением в сотни метров. Материал для этого тоже есть в 
жидкой металлической оболочке ядра. Там не просто жидкие металлы, а тугоплавкие редкоземельные, 
типа лантаноидов, платины, иридия и т.п., легированные сверхпрочными тероидами. Стержни не 
образуют токопроводящих обмоток, что могут повлиять на вращение Земли, а монтируются в виде 
структурной сетки из отдельных элементов, не связанных друг с другом. Сама возможность такого 
армирования литосферных плит в 2005 году уже обсуждалась… 

Тогда же, в 2005-м, Высшими было сказано, что к работам они приступят после Высадки или непосредственно 
перед ней. И вот 17 июля 2008 года появилась эта пиктограмма… При таком варианте зона работ вообще 
недоступна людям, и работы могут проводиться скрытно. 

Честно говоря, от осознания всего этого немного кружится голова… Еще бы! Если Высшие выполнят эти 
работы, увеличив толщину коры планеты вдвое, то люди навсегда могут забыть о землетрясениях и угрозе 
гибели при глобальных геологических катаклизмах. Их просто больше никогда не будет – 
ОПАСНОСТЬ СНИМАЕТСЯ. И планету транспортировать к другому солнцу будет безопасно… Всё одно к одному!!! 

Разумеется, что такой объем работ в одночасье не выполнить, годы потребуются, но главное сделано – 
Высшие определились с технологией ремонта оболочки коры Земли, и эти работы НАЧАТЫ!!! 

С чем вас всех поздравляю. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

22.07.2008 

Скачать статью в виде ZIP-архива (210 Кбайт) 
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ПИКТОГРАММА «ЛАСТОЧЕК» от 22.07.2008
На сайте — http://www.cropcircleconnector.com/2008/southfield/southfield2008.html появилось описание 
новой пиктограммы South Field, Alton Priors, Wiltshire. Обнаружена 22 июля 2008 года. 

 

Пиктограмма наносилась Высшими в два этапа, ибо 23 июля была существенно дополнена. Точно, как три 
года назад было с пиктограммой Судьи, рядом с которой через несколько дней появилась вторая, о разделении. 

Там есть еще особенности 
– пиктограмма 
оказалась нанесенной на 
поле внутри неправильного 
овала, видимого только с 
воздуха. Это следы 
земляного вала, 
ограждавшего древнее 
поселение. Давно забытые 
и распаханные, они 
совсем незаметны 
для наблюдателя с земли, однако 
с самолета такие места 
хорошо видны по различию 
в цвете грунтов. Именно 
так археологи находят 
древние поселения, где и 
проводят потом раскопки 
в поисках артефактов. 

Случайно пиктограмма 
оказалась на таком месте или нет, я не знаю, но на возможный вопрос об этом овале уже ответил. 
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Кроме этого, на некоторых фотографиях, как на этой, были видны какие-то странные значки около нее, 
вызвавшие немало вопросов. На английском сайте появилась информация по этому поводу. Один человек 
задал вопрос — а что это за «фигня» такая в виде буквы «Т», которая на последних снимках исчезла? Ответ 
дан просто великолепный! Оказалось, что это след на поле от какого-то оборудования фермера, и этот след там 
был уже много месяцев. А поскольку он не имеет никакого отношения к пиктограмме, то авторы просто взяли, 
и подчистили снимки в Фотошопе. 

Рассмотрим первый этап пиктограммы. 

Посмотрим в ретроспективе – не применялись ли 
ранее подобные изображения или их элементы в прежних пиктограммах? Может быть, это нам поможет 
лучше понять смысл нынешней? 

Ласточки уже были на английских пиктограммах в 2003 году, и совсем недалеко, в том же Wiltshire. Но там 
был показан их групповой полет в одну сторону, а сама динамика машущего полета птиц была условно 
обозначена цепочкой шариков-вихрей, что образуются в воздухе при каждом взмахе крыла. Этих шариков 6 – ни 
с каким обозначением не спутаешь. Ведь если бы было 7, например, то возникали бы предположения о радуге; 
если 5, то о человеке, как элементе биосферы. 
Но здесь в самом полном изображении количество шариков 6, а далее количество шариков на концах крыльев 
птиц убывает по мере отдаления. Тоже просто – масштабный фактор – мелкое издали не видно. 

Однако на нашей пиктограмме ласточки не летят (нет условного изображения машущего полета), а 
сидят, обращенные в противоположные стороны. А это что означает? 

Посмотрим еще пиктограмму, но уже с точки зрения схожести композиции изображения. 

Была и такая в 2001 году, и опять же неподалеку, в том 
же Wiltshire. 
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Здесь показан биосферный процесс клеточного ДЕЛЕНИЯ – в кольце биосферы одна клетка сначала делится 
на две, потом эти две опять делятся на две и так далее. Словом, числовой ряд 1, 2, 4, 8, 16, 32... 

На сегодняшней пиктограмме изображение подобно пиктограмме 2001 года, более того – ласточки обращены 
в РАЗНЫЕ стороны, следовательно, речь тоже идет о делении или РАЗДЕЛЕНИИ? 

Чего? Ведь сейчас на пиктограмме биосферного кольца нет – это не живая клетка, да и основных элементов 3, а не 
2, как на прежней пиктограмме. 

Опять посмотрим на подобие пиктограмм, тем более, что ныне, как вы уже заметили, пиктограммы идут 
блоками. Нет ли подобия в последних пиктограммах? 

Есть. Это совсем свежая пиктограмма, появившаяся 20.07.2008 совсем недалеко в Devils Den, около 
Clatford, Wiltshire, мы ее только что рассматривали днями ранее: 

 

 

Итак, и здесь и там есть подобие – изображения образованы блоками из ТРЕХ основных кругов. 

На пиктограмме от 20.07.2008 мы их идентифицировали как «Земля – Мрак (Ад) – Реклостер», мотивируя 
свои выводы тем, что изображены два планетных тела, а меж ними волновая линза Мрака, которые 
предназначены для проживания душ. Души разного качества – отличаются количеством лучей своих радуг. 

Так здесь тоже «Земля – Мрак (Ад) – Реклостер», и тоже души? Тем более, что изображения птиц различно 
по количеству «перьев» в хвосте, а по народным поверьям именно птицы уносят души умерших? 

Проанализируем изображения птиц. 
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Каждая пара птиц, сидящих «носами» в разные стороны в основном 
круге изображения, образована пересечением (наложением) ТРЕХ окружностей. 

Три точки, а тем более разновеликие, когда две сидят в большей, – вода. 
Прямо формула Н2О. 

Прямой намек на биосферу, в которой вода играет основную роль – в теле 
человека около 90 процентов воды. 

Но там есть еще 4-я и 5-я окружности – ПЯТЬ точек – человек. 

Итак, речь идет о человеке?? 

Но четвертая и пятая окружности имеют еще центральные вставки, 
напоминающие закрытый глаз, ибо он без «ресниц». А вот средний «глаз» 
«открыт», ибо у него есть «ресницы». Точка в центре от свернутых колосьев как раз 
и образует подобие зрачка. «Третий глаз»? Очень похоже. И опять же – 
наличие «третьего глаза» присуще человеку. Контроль? Чего? 

Попытаемся разобраться: ДВЕ окружности, вторая и третья, накладываются друг 
на друга. Это Добро и Зло? На пересечении возникает волновой спектр – 
АНАЛИЗ НА ДОБРО И ЗЛО - «хвостик» птицы. Так это контроль жизни 
человека? Точнее, его души??? Очень похоже. 

Отличительный признак «птичек» – «хвостики» у всех разные. Подсчитаем «перышки». 
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Получается занятная картина – блок «Земля – Мрак (Ад) – Реклостер» объединены в единую систему, 
где за людьми идентичный контроль: на физические деяния глаза закрыты, живите, как хотите, 
но за качеством воспитания душ контроль постоянный. 

Не так ли получается? 

23 июля пиктограмма была дополнена: 

  

ДВЕНАДЦАТЬ «птичек»!!! Теперь ситуация прояснилась полностью: – 12 «птичек» – 12 жизней! 

Если ранее для воспитания души в низших пространствах Вселенной по «земному направлению» давался 
плановый резерв из 9 жизней на планете Земля, затем 2 жизни на планете Унити созвездия Тесея 
Желтого пространства и 1 жизнь в Сером пространстве на планетах Z-Сети, – всего двенадцать, то теперь 
ситуация изменена в корне. 

Изменится статус Земли – она «переводится» в более высокий разряд цивилизаций, а ее 
статус «начальной школы» будет передан Реклостеру, соответственно к этому «блоку» 
придается свое обособленное «воспитательное учреждение» в пространстве Мрака. Система 
едина для всех 12 жизней по каналу «Земля – Реклостер» в низших пространствах Вселенной. 

Что ж… вполне логично, обоснованно и своевременно! 

Сами подумайте – если у души первая жизнь, то она сразу попадет на Землю в Эпоху Высокого Неба? 
Повезло вовремя родиться?? Де нет, пусть сначала на Реклостере «понежится», пока не заслужит 
право воплощения в Новой цивилизации Земли. Все правильно… 
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Вот теперь сами подсчитайте «перышки в хвосте» у вновь прибывших «ласточек», и сами сделайте вывод, почему 
у «ласточки», вылетающей из перехода «Реклостер – Мрак» подбито крылышко… 

Сдается мне, что это совсем не «случайно», ох не случайно… 

Мне остается только пожелать, чтобы ваши «крылышки» были целыми… 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

23.07.2008 

Скачать статью в виде ZIP-архива (551 Кбайт) 
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ПИКТОГРАММА СОЛНЕЧНОЙ СИСТЕМЫ от 15-22.07.2008
Честно говоря, некоторые читатели в своих письмах меня спрашивают: 
«…В прошлом году вы заявили, что пиктограмм больше не будет. А они есть и вы их толмачите...» 

Почему идут пиктограммы? Я предполагаю – Высшие располагают. Разница существенная. Прошлый год в 
конце марта Они объявили "режим молчания" в связи с разделением, и даже нам приказали сайт и 
форум "Накануне" закрыть, чтобы не мешать разделению, и пиктограмм летом почти не было – одни 
подделки пошли. Потом в ноябре "отпустили вожжи", разрешив открыть страничку для разъяснений. 

Теперь ситуация коренным образом изменилась – они возобновили программу информирования 
пиктограммами, но уже в новом качестве – оперативная информация по положению дел и 
информация стратегического характера пиктограммами высокой сложности – понять может только 
тот, кто владеет теорией многомерности пространств, знает положение дел и антологию пиктограмм. 

Я не хотел расшифровывать пиктограммы, отказывался неоднократно – людям их посылают, так пусть люди 
и читают их сами. Но Высшие заставляют, понуждают и принуждают различными способами – пока не 
сделаешь работу и не отправишь на публикацию – покою не дадут. Вот так. И приходится «пахать»... А что 
мне остается делать? В древности рабов-галерников цепями к полу приковывали около весла на галере, а я 
своим инвалидным креслом прикован к компьютеру, словно современный "галерник". Сколько еще продлится 
этот "домашний арест", не знаю – выздоровление идет очень медленно, но идет. 

Сейчас вообще "лихорадит" с пиктограммами, особенно в последние дни, и они ух какие сложные! 
Информации действительно не хватает, поэтому приходится делать паузу в ожидании дополнений и просить 
друзей о дополнительных исследованиях. Принцип остается прежним – понимайте сами! Вот и жду порой 
по нескольку дней в сложных случаях – может, что прояснится??? 

Вот и появляется, и проясняется, да еще как! Посмотрим на примере пиктограммы http://www.
cropcircleconnector.com/2008/aveburymanor2/aveburymanor2008b.html – Avebury Manor (2), около Avebury, Wiltshire: 

 

 

План Солнечной системы на пиктограмме от 15.07.2008: 

 

И никаких пояснительных значков… 
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обоснование. 

Однако фермер-владелец поля тут же поспешил уничтожить пиктограмму, выкосив ее центральную часть. 
Это чтобы меньше хлопот было с исследователями пиктограмм и туристами, вытаптывающими посевы. 

Однако, Высшие 22 июля навели порядок – закрыли скошенное, сделав грозное предупреждение фермеру, 
и поместили рядом новую пиктограмму и пояснительные значки. Все сразу встало на свои места и стало 
понятным. Посмотрите сами. 
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Указан номер планеты на сегодня – «Четвертая». Но это не Марс – он сегодня «Пятый». А его год сегодня почти 
687 суток. И в положении декабря 2012 года Марс тоже будет четвертым, и здесь отдельно показана не его 
орбита. На отдельно показанной орбите всего один спутник, что будет около реклостера – Луна. А у Марса лун две 
– Фобос и Деймос, имеющих периоды обращения соответственно 0,319 и 1,263 суток. 
Так что это – реклостер, и орбита его с 11-месячным лунным месяцем. Орбита реклостера – орбита Земли из 
365,26 суток обращения вокруг Солнца. Да, реклостер массивнее Земли, и вполне понятно, почему 
должен измениться лунный месяц. Или изменится год реклостера? Он будет быстрее обращаться вокруг Солнца? 
То тогда его положение к 2012 году было бы другим, а не точно бы соответствовало земному, как на первой 
схеме, когда он займет место Земли и станет третьей планетой от Солнца. 
Или именно повышенная скорость позволит ему за это время пройти тот участок орбиты в 180 градусов, что 
сейчас разделяют Землю и реклостер? Я не знаю, – в небесной механике не силен, но точно уверен – 
отдельно показанная орбита не Земли, а реклостера, по вышеперечисленным признакам. 
И всю эту микрофлору, бактерий, вшей и паразитов люди на реклостер привезут на себе и в себе – тут уже никуда 
не денешься. 

Так что смотрите и думайте – всё тут понятно. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

25.07.2008 
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ЛУНЕ ВКЛЮЧИЛИ «СЧЕТЧИК»
Пиктограмма от 26 июля Beckhampton, nr Avebury, Wiltshire — 
http://www.cropcircleconnector.com/2008/beckhampton/beckhampton2008a.html. 

 

http://voprosy.babikov.com/Articles/2008-07-27-Lune_Vkljuchili_Schetchik.html (1 из 2) [18.08.2009 18:41:38]

http://istina.babikov.com/
http://nakanune.babikov.com/
http://forum.babikov.com/
http://www.cropcircleconnector.com/2008/beckhampton/beckhampton2008a.html


Ю.А.Бабиков - ЛУНЕ ВКЛЮЧИЛИ «СЧЕТЧИК»

 

Еще вопросы будут? Аминь!!! 

С уважением, 
Ю. Бабиков 
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РЕКЛОСТЕР ГОТОВ К ПРИЁМУ ЛЮДЕЙ
Пиктограмма http://www.cropcircleconnector.com/2008/eastfield2/eastfield2008b.html 
East Field (2), Alton Barnes, Wiltshire. Обнаружена 27 июля. 

 

РЕКЛОСТЕР ГОТОВ К ПРИЁМУ ЛЮДЕЙ. 
С уважением, 
Ю. Бабиков 
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30 июля 2008 – ВКЛЮЧЕНА ПРОГРАММА АПОКАЛИПСИСА 
ЧЕЛОВЕЧЕСТВА ЗЕМЛИ

 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

05.08.2008 
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ОРБИТАЛЬНЫЕ ЭВОЛЮЦИИ ЛУНЫ – ПОГОТОВКА К ПРОЩАНИЮ С ЗЕМЛЕЙ 
И ДОРОГЕ К РЕКЛОСТЕРУ

Вчера, 08 августа 2008 года произошло важнейшее астрономическое событие в истории 
планеты Земля и цивилизации Человечества Земли – началась вариация плоскости 
обращения Луны вокруг Земли в сторону её совмещения с плоскостью эклиптики, т.е. 
плоскостью обращения Земли вокруг Солнца. 

Наблюдение велось лично мною из Талдомского района Московской области (110 км от МКАД на север от Москвы). 

Луна показалось из-за горизонта в положенное время и месте. Ничто не предвещало неожиданного – всё, 
как обычно. Поэтому, когда начались странные на первый взгляд орбитальные эволюции Луны, от 
неожиданности мы опешили, и долго не могли прийти в себя, с изумлением наблюдая за открывающимся 
действом. А когда очнулись, то, как всегда, под рукой не оказалось ни фотоаппарата, ни видеокамеры, 
чтобы запечатлеть всё это – нужно было бежать за техникой в соседний дом. Но всё равно не успели бы – 
Луна перемещалась так быстро, что за несколько минут скрылась за горизонтом. Мы были в таком шоке 
и растерянности, что даже время наблюдения записать не догадались – всё думали – а не привиделось ли нам 
всё это? 

Размышляли и строили предположения – а что же это могло быть, всё более приходя к одному-
единственному выводу: нам посчастливилось наблюдать воочию орбитальную коррекцию плоскости 
обращения Луны до её совмещения с плоскостью эклиптики Земли – необходимое условие для перевода Луны 
к реклостеру. 

Но когда сегодня, 08 августа, увидели новую английскую пиктограмму Высших, то всё встало на свои места – 
мы действительно видели орбитальное перемещение Луны по изменению её плоскости обращения вокруг Земли 
до совмещения с плоскостью эклиптики. Отныне все астрономические атласы и справочники по Луне устарели раз 
и навсегда – они теперь стали лишь архивными документами прошлой истории. 

Описываю всё виденное рисунком: 

 

А вот как это прокомментировали Высшие своей пиктограммой в Англии: 
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 Здесь показана орбита Земли в плоскости эклиптики вокруг 
Солнца, свёрнутая в «восьмерку». Отличительный признак 
орбиты вокруг Солнца – языки протуберанцев около условных 
элементов – «шариков», из которых построена «восьмёрка». 

В центре «восьмёрки» - Луна с её орбитой вокруг Земли и 
фазами этой орбиты. 

ЕСЛИ ОРБИТА ЛУНЫ НАЛОЖЕНА НА ПЛОСКОСТЬ 
СОЛНЕЧНОЙ ЭКЛИПТИКИ, ТО ЭТО ОЗНАЧАЕТ 
ТОЛЬКО ОДНО – ОТНЫНЕ ОРБИТА ЛУНЫ 
НАХОДИТСЯ НЕ В ПЛОСКОСТИ ОБРАЩЕНИЯ ВОКРУГ 
ЗЕМЛИ, А ПЛОСКОСТЬ ОБРАЩЕНИЯ ЛУНЫ 
СОВМЕЩЕНА С ПОЛОСКОСТЬЮ ОБРАЩЕНИЯ ЗЕМЛИ 
ВОКРУГ СОЛНЦА. 

Так было: 

 

Так стало: 
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Теперь только осталось увидеть и пережить расставание Луны с Землёй и все последующие события Апокалипсиса… 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

08.08.2008 

Скачать статью в виде ZIP-архива (139 Кбайт) 

<< На первую страницу 
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«ПРОЩАЛЬНЫЙ ВАЛЬС» ЛУНЫ
Сегодня 12 августа 2008 года. 
Было время прийти в себя после шока 08 августа с «пикированием» Луны за горизонт, получить 
новую информацию, спокойно всё обдумать и взвесить. 

Итак, что же произошло? 

08 августа 2008 года состоялось важнейшее астрономическое событие в истории планеты Земля и 
цивилизации Человечества Земли – началась вариация плоскости обращения Луны вокруг Земли в сторону 
её совмещения с плоскостью эклиптики, т.е. плоскостью обращения Земли вокруг Солнца. Я сам лично 
наблюдал это событие. 

Немного предыстории того, как это произошло. Расскажу подробно, чтобы вы сами видели обстановку 
вокруг события и некоторые последовательные закономерности происходившего. 

Прежде всего, мы были подготовлены к неизбежным изменениям лунной орбиты и её переводом к 
реклостеру целой серией пиктограмм. Знали, ждали. Но когда 08 августа всё начало происходить на наших 
глазах, шок был такой, что забыли всё – и время посмотреть, и как-то зафиксировать событие. Попросту говоря, 
всё произошло так быстро, что даже не успели принести готовую к съемке аппаратуру – телескоп с фотоаппаратом. 

До этого, как знаете, я уже с 03 ноября 2006 года не покидал своей квартиры в Рязани, скованный 
ограниченной подвижностью и невозможностью ходить после инсульта. 20 месяцев в инвалидном 
кресле, безвылазно из дома. Компьютер и ложе для отдыха, а остальное – работа, работа и работа. Порой 
сутками без сна – я даже шутил, что этим креслом привязан к компьютеру. Как каторжник на галере к веслу. 
Даже мыслей не возникало выйти на прогулку возле дома в том же инвалидном кресле, как 
неоднократно предлагали жена и друзья – некогда, работы много, очень много… а для прогулки мне 
достаточно вида на деревню, что открывается с застеклённой лоджии – знакомых соседских собак видно, а 
ночных соловьев и деревенских петухов прекрасно слышно. 
И вдруг, 06 августа я принимаю решение съездить в Талдомский район Московской области, чтобы 
посетить древнюю аномальную зону, где идут сильные энергетические потоки. Причём сделать это нужно во что 
бы то ни стало, любой ценой, невзирая на собственную беспомощность – главное, успеть до 17 августа. Откуда 
такое внезапное и внешне вроде бы сумасбродное решение? По какому-то наитию… Только потом догадались, 
по какому, и Кто за этим стоит… 

Я быстро договорился о том, что меня увезут прямо от подъезда в Рязани до ворот в Талдомском районе, и 08 
августа мы тронулись в путь около 11 часов дня. Дорога не близкая, тем более, что потеряли около 2 часов в 
душных «пробках» на МКАД. До дома добрались только около 19 часов. Честно говоря, я серьезно 
опасался, выдержу ли я такую дорогу, но всё прошло на удивление гладко, только усталость немного сказывалась. 
Хозяева пригласили в дом моего товарища, доставившего меня на своей машине в Талдом, попутно по дороге 
в Москву. Он приезжал ко мне в Рязань из Москвы за книгами, а заодно и меня отвёз. Интересно было услышать 
его историю, что его подтолкнуло на поиски моей книги. В мае месяце этого года он получил в Адыгее 
шокирующую информацию: 

«Будущего нет. Человечество уже в прошлом». 

Эту фразу сказали «говорящие камни» одного из дольменов, с которым общался знакомый моего 
товарища. Дольмен разговаривал с тем два предыдущих года, а после этой фразы замолчал, только 
посоветовав передать информацию моему товарищу. Мистика? Да нет… После получения этой информации 
события вокруг товарища начали разворачиваться так, что ему стало не до шуток… Он волей-неволей начал 
поиски объяснений происходящему, и «случайно» наткнулся на мой сайт. После прочтения некоторых статей 
он приехал за книгами… 
Вот так мы и встретились. 

Позже оказалось, что он был последним, кому пришла книга. Продажу книг по почте я прекратил и, 
собственно говоря, на нём и закончилась Программа информирования людей. 

Кому чай, кому кофе – за столом общение проще, чем отвлекать водителя от управления автомобилем в 
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ходе движения. Оценили дорогу и вместе пришли к выводу, что увиденное в пути более походит на 
«инспекционную проверку», чем на обычную поездку. Почему? Мне показали изменившийся за два года 
мир? Похоже. Или запомнить его последние дни? Тоже похоже. Или нечто иное, например, кому-то нужно было 
всё это увидеть в эти дни моими глазами прямо с Земли? Вид тех самых мест, где скоро развернутся 
серьезные события? Что-то вроде рекогносцировки… и это вполне возможно. Иначе с чего бы это вдруг 
мы «попёрлись» через МКАД, где потеряли довольно много времени, хотя была более короткая и пустынная 
дорога? Или ещё что-то, нам пока неведомое? И это вполне возможно… Словом, все «случайности» 
словно строились в совершенно определённую логическую цепочку, а присутствующие за столом давно 
уже понимали, отдавали себе отчёт и были убеждены в том, что ничего «случайного» в нашем мире не бывает – 
всё имеет определённую цель и значение. Нужно только вовремя понять их и следовать им, как 
неким «направляющим знакам». И тогда всё будет нормально. Система выбора. Ежедневно. Ежечасно. И так – 
всю жизнь. 
Осмотрели подготовленные хозяевами телескоп и аппаратуру для ночных наблюдений за Луной, и пришла 
пора расставаться. Моему товарищу нужно ехать в Москву, а мне хоть немного отдохнуть перед 
ночными астрономическими бдениями. На том и порешили. Я ещё на прощание сказал своему новому 
знакомому, что теперь его дорога до Москвы будет без проблем и чистой – дело по доставке меня в Талдом 
сделано, увидели всё, что было нужно, и теперь у него никаких задержек и «случайностей» быть не 
должно. Высшие помогут с дорогой. Так потом и оказалось, «тютелька в тютельку»… 

Мне отвели место в новом «гостевом домике» и, после смывшего дорожную пыль душа, я просто «провалился» 
в сон… Проснулся внезапно, в 20.45 от подспудного ощущения того, что вот-вот должно произойти что-то 
важное. Встал и, опираясь на стенки, доковылял до окна. Поднял жалюзи – Луна только что встала из-за 
горизонта и вся как на ладони. Место наблюдения отличное – со второго этажа вид на чистое поле, вдали 
полоска леса, а над всем этим прозрачное небо без единого облачка. Вскоре и хозяева подошли – мы как 
раз обсуждали, когда будем здесь телескоп ставить – сегодня условия наблюдения хорошие, а вчера всё 
мелкий дождик шел. Решали чуть обождать, когда стемнеет и Луна выше поднимется, как обычно, и будет яркая, 
без дымки. 
Но вдруг прямо на глазах Луна чуть остановилась, словно замерла, и начала стремительно падать за 
горизонт. Скорость была такой, что мы понимали – сбегать в соседний дом, принести и установить телескоп 
с фототехникой мы просто не успеем. От неожиданности просто опешили до такой степени, что посмотреть на 
часы никто не догадался. А было где-то около половины десятого, даже ещё не стемнело – так, вечерние сумерки 
с розоватым закатом. 

Все были в растерянности и недоумении – такого ещё не видели. Я высказал предположение, что это, 
возможно, начало орбитальных эволюций Луны по совмещению плоскости её обращения вокруг Земли 
с плоскостью эклиптики – так проще будет её переводить к реклостеру. На том и разошлись. 

На другой день нам нужно было ехать в зону, а это за 70 километров, на реку Нерль, причём в конце пути 
дорога трудная, по мокрому лесному бездорожью, только вездеходу по силам. Вот и ждали, когда придёт 
«Нива», что обеспечивала подвоз материалов и продуктов для экспедиций. 

Привычно проверили Интернет-почту, а там сообщение, что 08 августа 2008 г. в Англии появилась 
новая пиктограмма около Below Milk Hill, nr Alton Barnes, Wiltshire. http://www.
cropcircleconnector.com/2008/080808/080808.html 

Глянули и обомлели – это как раз то, что вчера видели и обсуждали весь вечер и сегодня утром – перевод 
орбиты Луны в плоскость солнечной эклиптики для её дальнейшего перемещения к реклостеру. Посмотрите сами 
– орбита в плоскости солнечной эклиптики легко узнаваема: - каждый её «шарик» (день) обозначен 
отдельным язычком пламени, словно солнечный протуберанец. 
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Эллипс орбиты свёрнут в условную «восьмёрку», словно смотрите на этот эллипс чуть сбоку. В центре 
«восьмёрки» знакомое «трио» – Земля, Солнце и реклостер «Земля-2» (думаю, теперь его можно называть так 
по его новому статусу «детского сада»). На изображении Солнце условно не показано, а о том, что привязка 
именно к нему, говорят только язычки протуберанцев. И это правильно – Луну же будут не на Солнце переводить, 
а по гелиоцентрической орбите относительно Солнца, в плоскости эклиптики – тут уже ни с чем не 
спутаешь. «Шарики» (дни) начинаются у Земли самыми крупными, потом отходят вдаль, уменьшаясь и 
образуя симметричную петлю солнечной эклиптики, а затем снова подходят к реклостеру «Земля-2», 
вновь увеличиваясь в размере. Элемент орбиты от планеты к планете – как раз символ перевода. 
И на эту фигуру, как раз между Землей и «Землей-2», наложено условное изображение Луны с её 
фазами. Изображение наложено так, что на Земле и реклостере показаны разные лунные фазы – полнолуние 
на Земле и новолуние на реклостере. В полнолуние Луна уйдёт от Земли, а в новолуние окажется на орбите 
вокруг «Земли-2». 

Это наиболее логичный и правильный вариант орбитального перевода, он легко понимается из схемы, что 
будет приведена ниже. 

На весь перелёт к реклостеру Луне отводится ровно 42 земных дня – подсчитайте шарики. 
Какова длительность лунного месяца? 28,3 суток. А полтора месяца? 28,3х1,5 = 42,5… вот Луна как раз и окажется 
в нужной фазе у реклостера. 

Более того, информация этой пиктограммы в точности соответствует другой пиктограмме, что была 
обнаружена 01.07.2008 в Англии, в местечке The Sanctuary, около Avebury, Wiltshire, – 
http://www.cropcircleconnector.com/2008/sanctuary/sanctuary2008a.html 
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Обратите внимание на этот выделенный элемент пиктограммы и расчётные сроки орбитальных эволюций Луны 
– всё это уже объяснено в моих статьях: 

●     «РАЗЪЯСНЕНИЕ СИТУАЦИИ НАЧАЛА ИЮЛЯ 2008» от 02.07.2008; 

●     «ЭКСПРЕСС «ЛУНА-РЕКЛОСТЕР» – ЗЕРКАЛЬНАЯ ТЕТИВА КОМЕТЫ ХОЛМСА» от 08.07.2008; 

●     «РАЗМЫШЛЕНИЯ ПО ПРОЩАНИЮ С ЛУНОЙ» от 15.07.2008; 

●     «ПИКТОГРАММА СОЛНЕЧНОЙ СИСТЕМЫ от 15-22.07.2008» - статья от 25.07.2008; 

●     «ЛУНЕ ВКЛЮЧИЛИ «СЧЁТЧИК» от 27.07.2008. 

Вот с учетом ранее сказанного и виденного накануне своими глазами и была написана 08.08.2008 
статья «ОРБИТАЛЬНЫЕ ЭВОЛЮЦИИ ЛУНЫ – ПОДГОТОВКА К ПРОЩАНИЮ С ЗЕМЛЁЙ И ДОРОГЕ 
К РЕКЛОСТЕРУ». Писал в большом волнении и спешке, так что не было времени даже возможные 
ошибки проверить – уже ждала машина ехать в зону. 

А в зоне опять необычное – в последние дни интенсивность волнового поля выросла настолько, что вечером 
всё вокруг светится слабым фиолетовым свечением – и деревья, и палатки. А внутри палаток свечение 
приобретает красивый голубоватый оттенок. Экспедиционеры отмечают, что вечерами исчезли ощущения 
зябкой свежести, словно включили некий невидимый «отопитель» – витонное излучение усилилось до 
такой степени, что стал заметен нагрев биологических тканей. И энергии стало больше, и информации – 
Небеса говорят… Информация идёт в виде снов, видений в состоянии бодрости, когда вдруг начинают 
«картинки» показывать, напрямую в подсознание и разум в виде фраз и сообщений, – но вся 
информация апокалипсического характера, и о Луне… 

Первый же вопрос, с которым обратились ко мне: 

- Юрий Анатольевич, а что значат 9 лун на небе? 

- А где Вы их видели? 

- Да вот вчера, во сне… 

- Какое это число было? 

- 8-е августа… 

- Вот и считайте от этой даты 9 суток – ровно столько раз Луна на небе покажется, а потом 17-е августа, 
и её больше не увидите. Всё совпадает со вчерашним началом перевода орбиты Луны в плоскость 
эклиптики. Вот и сроки подтвердились…Ровно 9 суток орбиту Луны будут регулировать в этой 
плоскости перед дальней дорогой.» 

По возвращении домой, уже в Рязани, снова в Интернет: – новая пиктограмма, в Hens Wood, около Little 
Firth. Wiltshire, датированная как и «восьмёрка», также 08 августа – 
http://www.cropcircleconnector.com/2008/henswood/henswood2008.html 
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Те же самые 9 лун, и даже показан процесс последовательного приближения Луны к точной орбите 
(утолщённое кольцо по центру) – своего рода «танец» Луны. Да ещё ДВА ЛУННЫХ ЗАТМЕНИЯ подряд. 
Вот и информация сна в тот же день подтверждена пиктограммой… Вот как Высшие работают! 
Так где сейчас Луна? Как её наблюдать? Увидим ли мы её прощание с Землёй? 
Попытаемся разобраться. 
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На пиктограмме от 26 июля Beckhampton, nr Avebury, Wiltshire — 
http://www.cropcircleconnector.com/2008/beckhampton/beckhampton2008a.html. чётко обозначены даты увода 
Луны от Земли. 
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И эти же даты совпадают с пиктограммой «Девяти лун» в Hens Wood, около Little Firth, Wiltshire, за 08 августа 
2008 – http://www.cropcircleconnector.com/2008/henswood/henswood2008.html Номера «лун» проставлены 
зелёным цветом в порядке обратного отсчета до «старта». 

Если Луна находится в плоскости эклиптики Солнца, то в ПОЛНОЛУНИЕ 16-17 августа она будет 
находиться точно за Землёй, напротив Солнца, и обязательно в тени Земли. Лунное затмение. Для 
наблюдателя северных районов планеты Луна будет точно на юге, и очень низко над горизонтом – уже сегодня, 
в период орбитального перемещения, её склонение на 28 градусов ниже обычного. Но чем ближе к тропикам, 
тем она будет подниматься выше над горизонтом, а на той широте, где сейчас Солнце в зените, в зените 
ночного неба будет чёрная Луна затмения. 

Вот в этот наиболее выгодный 
орбитальный момент она и отправится 
к реклостеру. Это хорошо видно 
из приведённой схемы. Скорость 
обращения Луны вокруг Земли 
невысока, всего около 1,027 км/сек. 
Этот вектор будет направлен как раз в 
сторону реклостера. Однако доминантой 
здесь является скорость обращения 
Земли вокруг Солнца – около 29,852 км/
сек. Разумеется, что при 
зеркальном отражении будет 
меняться именно этот главный вектор, а 
не лунный. 
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Иная будет и скорость перемещения Луны к реклостеру. Если ей дается на перемещение всего 42 дня, то 
это означает, что за это же время реклостер, отстоящий от Земли на 182,6 суток точно в противофазе её 
орбиты, пройдёт тоже 42 дня навстречу Луне. Таким образом, Луне до встречи с реклостером придётся за 42 
дня преодолеть дугу солнечной орбиты, которую Земля проходит за 140,6 суток, т.е. скорость Луны в 
обратном орбитальном движении должна быть почти в 3,45 раз выше, чем у Земли. 

Вот этот момент резкого перемещения тёмной Луны в обратную сторону, быстро выходящую из тени в 
привычное сияние полнолуния, и нужно будет зафиксировать для истории. Более точно точку ухода Луны в 
момент наступления полнолуния, а также её место над земной поверхностью по широте и долготе можно 
рассчитать по астрономическим справочникам. Но мне это не по силам – тут пусть специалисты от 
астрономии постараются, если хотят остаться таковыми после ухода Луны. 

Я даже не смогу наблюдать из Рязани этот момент – южная сторона небосвода у меня плотно закрыта, 
словно стеной, длинной серой 9-этажкой. Я бы и начало орбитальной перестройки Луны никогда бы не увидел, 
не вытащи меня Высшие в эту поездку в Талдом. Только теперь начал понимать, откуда у меня возникло 
такое внезапное желание поездки – Высшие подтолкнули!!! 

Около реклостера Луна окажется как раз через полтора периода своей циклоиды, т.е. при обратном 
зеркальном отражении векторы обращения Луны и обращения реклостера будут направлены в одну сторону в 
фазе НОВОЛУНИЯ. Так легче потом проводить орбитальную регулировку Луны около реклостера. Вот 
почему именно полтора периода обращения Луны нужны как срок её перевода к реклостеру, ни больше – 
ни меньше. 

Сами видите – информации людям от Высших поступает море! Информация взаимосвязана по времени и 
тематике, идёт разными каналами, дублирующими друг друга: 

●     Программа информирования с книгой «Мировоззрение» и сайтом, родственными форумами; 
●     пиктограммы на полях; 
●     информация во снах; 
●     информация в виде «картинок» и «видео», транслируемых в разум человека; 
●     голосовые предупреждения – даже камни дольменов заговорили! 
●     ситуационное моделирование; 
●     «природные» катаклизмы и предупреждения… и т.д. 

Нужно только понимать ее. А разве люди понимают? 

Вот эту пиктограмму – Cherhill, около Calne, Wiltshire, обнаружена 7 
августа (http://www.cropcircleconnector.com/2008/cherhill/cherhill2008.
html), поняли сразу – это РОТОР СМЕРТИ. Из разряда Апокалипсиса. 

Тут и думать много не нужно – 8 характерно отточенных лезвий во 
вращении против часовой стрелки. Подобной «машиной» в голливудском «Каллигуле» косили головы 
римских рабов… 

А остальные как? 

«…Никакого Апокалипсиса с миллиардными потерями населения не будет ни в ближайшие месяцы, ни 
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в ближайшие годы. Это я знаю точно. Не знаю на счет 2074 года, я до него не доживу. Да и логики никакой нет 
в уничтожении населения на Земле. Склоняюсь к мысли, что ваши корреспонденты либо чего-то не знают, 
либо недопонимают, либо недоговаривают. Наверное, нас рассудит время…» 

Вот так самоуверенно мне пишут сегодня те, кто только-только книгу прочли. Дескать, «мы сами с усами», и 
умнее Высших.... 

Сейчас очень много поступает информации по предстоящему Апокалипсису человечества, но я не хочу и не буду 
её комментировать. Достаточно только упоминания о том, что она есть. Почему? 
Я мог бы по-прежнему продавать книгу, отвечать на вопросы, но, судя по логике событий, вряд ли успею что-
либо сделать, а новички – понять что-либо. Книга – это только начало, – на диске информации моих статей 
в несколько раз больше. Чтобы всё усвоить и понять, начинать изучение нужно было несколько лет назад. А 
теперь поезд уже ушёл. Навсегда. 

События Апокалипсиса надвигаются неотвратимо. Скоро всё встанет, деньги превратятся в бумагу, а 
население планеты уменьшится на миллиарды... я не хочу всё это объяснять, кому-то доказывать… – зачем??? 
Если за столько лет не поняли, то за пару дней поймут? Это невозможно. 
Да и разделение уже прошло – все давно разделены, поделены, отмечены и помечены – каждый получит то, 
что заслужил. Так зачем мешать Праведному Суду и исполнению приговоров? Теперь наступает 
время Апокалипсиса. Теперь сами всё увидите воочию, и сами всё поймёте. 

Если выживите. 

А пока смотрите за Луной – она многое скажет. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

13.08.2008 

Скачать статью в виде ZIP-архива (466 Кбайт) 
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На первую страницу  |  «Мировоззрение или возвращение Прометея»  |  «Накануне»  |  «Круги на полях»

Ю. Бабиков 
08.09.2008

ЛУННЫЙ ФАНТОМ
05 сентября 2008 года по моей просьбе на форуме «Прометея» было опубликовано такое мое заявление: 

"От Ю.А. Бабикова. По поводу моего молчания. Разъяснение. 

ВСЕ, ЧТО РАЗРЕШЕНО И НУЖНО БЫЛО СКАЗАТЬ В МОИХ СТАТЬЯХ – СКАЗАНО. ДО ПОСЛЕДНЕГО СЛОВА 
И БУКВЫ. ОШИБОК НЕТ – НИ ПО СУТИ, НИ ПО СРОКАМ. ЧИТАЙТЕ И ПОНИМАЙТЕ. МНЕ НЕЛЬЗЯ 
ДЕЛАТЬ ПОДСКАЗКИ ДАЖЕ НАМЁКАМИ – ПОТОМУ И МОЛЧУ. ВСЁ УВИДИТЕ САМИ. 

С уважением, 
Ю. Бабиков" 

Сегодня 08 сентября 2008 года – наконец-то я снова могу говорить языком статей. 

Почему? Что случилось?? 

В Англии появилась новая пиктограмма http://www.cropcircleconnector.com/2008/sanctuary2/sanctuary2008b.html 
– The Sanctuary (2), около Avebury, Wiltshire. Обнаружена 7 сентября 2008 года неподалёку от более 
ранней знаменитой пиктограммы увода Луны (вверху), к чести владельца поля – до сих пор сохранённой в целости!. 

  

ЭТО ПОКАЗАН ЛУННЫЙ ФАНТОМ!!! 

Посмотрите на основное изображение – радужное пятно - интерференционная картинка голограммы, а рядом 
– пояснение (две разновеликие точки) – спутник планеты. И всё это около пиктограммы перевода Луны. 
Сомнений нет – перед нами лунный фантом, использование которого ранее предполагалось мною и объяснялось 
в статьях. 

Как организовать такое объёмное изображение в пространстве? Видимо, 
нужен мощный излучатель (проектор), дающий изображение из трёх точек. 
О возможности трансляции в небе объёмных голографических 
изображений мною писалось ранее, в частности 23.06.2006г., в 
статье «Расшифровка некоторых пиктограмм июня 2006 г.» 
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«…Пиктограмма в Италии, в Ceresole d'Alba – Sommariva Bosco (Cuneo) – http://www.cropcircleconnector.
com/inter2006/italy/italy2006.html, обнаруженная 19 июня. 

Похоже, что здесь речь идёт о трансляции цветных изображений на небе – пиктограмма уж очень 
напоминает трёхцветный прожектор-пушку, как в телевизионных кинескопах – зелёный, синий и 
красный излучатели. Прожектор поворачивается в двух плоскостях (а больше и не надо для 
демонстрации «кино») – по вертикали и горизонтали – по краям корпуса прожектора видны 
шарниры карданного подвеса.» 

Из трёх точек на пространство проецируется трёхмерная голографическая картина, дающая объёмное 
изображение, – в данном случае – Луны. Наложение возникающих при этом в противофазе волн 
интерференции даёт характерную картину. Это как радуга. Она и показана на пиктограмме в виде 6-
лучевой розетки. 
Нет сомнений, что Высшие при своих фантастических технологиях и возможностях могут дополнить 
трёхмерную картинку Луны соответствующим гравитационным полем, идентичным лунному – 
иллюзия присутствия Луны полная. 

У эзотериков, которые чего-то слышат из пространства, было предсказание, что 7-9 сентября 2008 года 
будет показан "ПЕРВЫЙ ВСАДНИК АПОКАЛИПСИСА". Так вот это он и есть... 

Иной вопрос – почему информацию об использовании лунного фантома Высшие дали с 3-недельной 
задержкой после увода Луны 17 августа? Как раз получается половина из 42-дневного срока перевода Луны 
к реклостеру… 
Зачем такая задержка? Очередная проверка на «вшивость»? Вполне возможно… Или это связано с какими-
то иными соображениями, не оставляющими времени на возможные меры противодействия земных властей 
в оставшийся 21-дневный срок до начала активных действий Высших с момента появления Луны у реклостера, 
когда после 29 сентября 2008 г. станет возможной перевозка на него людей? Я не знаю. Врать не буду. 

Но при любом варианте я не мог что-либо объяснять – потому и молчал. Высшие молчание нарушили – 
Они командуют «парадом». Дело сделано. Вот и я теперь могу говорить. 

Однако по вопросу «вшивости» могу «поздравить» скептиков: «Слово не воробей: вылетит – не поймаешь». 

Так что у нас там по «программе А» после 29 сентября??? Теперь уже не до смеха… 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

08.09.2008 

Скачать статью в виде ZIP-архива (89,6 Кбайт) 

ПРИЛОЖЕНИЕ: комментарий читателя

После того, как я прочитал, что «7-9 сентября 2008 года будет показан "ПЕРВЫЙ ВСАДНИК 
АПОКАЛИПСИСА"», я естественно, захотел узнать подробнее, что это за всадники такие, сколько их всего, 
откуда вообще эта тема. Я плохо владею библейской тематикой. Можно сказать, что вообще никак. А оказалось, 
что всадники те как раз из Библии! Вот что написано в Википедии: 

Четыре всадника Апокалипсиса — библейские персонажи, персонифицирующие собой катастрофы 
и катаклизмы, предваряющие события второго пришествия и Страшного суда. Описываются в шестой 
главе Откровения Иоанна Богослова. 

Далее идут подробности по каждому из всадников. Как я понимаю, под белым имеется в виду первый, под рыжим 
– второй, и т.д. 

Всадник на белом коне 

Я взглянул, и вот, конь белый, и на нем всадник, имеющий лук, и дан был ему венец; и вышел он как 
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победоносный, и чтобы победить. 

Как правило в христианской традиции трактуется как Антихрист. Однако, белый цвет его коня так же 
ассоциируется с праведностью, а в 19 стихе Откровений Иисус описывается сидящим именно на белом коне, 
что породило другую точку зрения, а именно то, что первый всадник возможно сам Иисус. В 
традиционной трактовке нарицательное имя всадника — «Чума» («Мор»). 

Всадник на рыжем коне 

И вышел другой конь, рыжий; и сидящему на нем дано взять мир с земли, и чтобы убивали друг друга; и дан 
ему большой меч. 

Второго всадника ассоциируют с войной, из-за цвета его коня и меча. Нарицательное имя всадника 
— «Война» («Брань»). 

Всадник на вороном коне 

И когда Он снял третью печать, я слышал третье животное, говорящее: иди и смотри. Я взглянул, и вот, 
конь вороной, и на нем всадник, имеющий меру в руке своей. 

Цвет коня третьего всадника намекает на цвет падшего [от голода] скота, а весы (мера) указывают на 
«безжалостное правосудие». Так же на голод намекает следующая строка: 

И слышал я голос посреди четырех животных, говорящий: хиникс пшеницы за динарий, и три хиникса 
ячменя за динарий; елея же и вина не повреждай. 

И хотя современному человеку данные цены ничего не говорят, во времена Иоанна Богослова это было 
чрезвычайно высокой ценой. Нарицательное имя всадника — «Голод» («Глад»). 

Всадник на бледном коне 

И я взглянул, и вот, конь бледный, и на нем всадник, которому имя «смерть»; и ад следовал за ним; и дана 
ему власть над четвертою частью земли — умерщвлять мечом и голодом, и мором и зверями земными. 

Единственный всадник, чьё имя напрямую упоминается в Библии. Несмотря на то, что в русском 
синоидальном переводе конь обозначается как «бледный», в греческом было использовано специальное слово 
для обозначения нездорового зеленоватого оттенка. 

И даже имеется картина кисти Виктора Михайловича Васнецова, "Воины Апокалипсиса", написанная в 1887 году: 
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Под тот контекст о предстоящих событиях, что мы все знаем, эти четыре всадника очень даже хорошо 
вписываются. Я это понимаю так: 

●     1 всадник: Антихрист, Иисус, Асеф и т.д. – связанный с Луной, потому что именно тёмные силы задействовали 
её для управления биологическими циклами людей, подчинив их этим циклам, заставив 
перепрограммировать частоты в сторону более низких; для земных злыдней Луна также является 
средством энергетической подпитки, а её изъятие с Земной орбиты вызовет тот самый "мор" ("чуму"), о 
которой говорится в Библии. 

●     2 всадник: меч и война – здесь всё совсем ясно, ведь мы же знаем, что мир сейчас стоит на самом пороге 3-
й мировой войны. 

●     3 всадник: голод – очевидно, ставший последствием войны и спровоцированного ею тяжелейшего 
мирового финансово-экономического кризиса, включающего также крах доллара и крушение империи США, что 
в условиях глобализации экономики не может не затронуть практически всю цивилизацию. 

●     4 всадник: смерть и ад за ним – можно предположить, что это уже отностится к периоду, когда Высшие в 
полной мере запустят "программу А", которая приведёт к мору огромной части населения планеты и также 
к переносу значительной части людей на реклостер. 

Вот так я это вижу в свете той информации, которой владею благодаря статьям Юрия Анатольевича, 
пиктограммам, аналитике новостных сообщений и собственных размышлений. 

Выходит, что ещё в Библии были названы четыре этапа предсудебного Апокалипсиса, и мы сейчас стоим 
буквально в паре дней от начала первого из них. И он напрямую связан с Луной. Тогда по логике получается, 
что завтра или послезавтра волновой фантом должны отключить, или, как минимум, перевести в другой 
режим, чтобы злыдни начали дохнуть сотнями миллинов. Либо же Высшие явно продемонстрируют: то, что 
мы видим в небе, вовсе не наша Луна, а всего лишь её голограмма. Что, в свою очередь, вызовет шок, панику, хаос 
и т.д. 

А может, всё вместе произойдёт. Мы же не Высшие, мы можем лишь предполагать. Но если это всё так и есть, 
если сроки воплощения данной в последней пиктограмме информации действительно приходятся на 
даты, названные эзотериками, то ждать осталось совсем уж чуть-чуть. Окончательные выводы можно будет 
делать уже через два дня, максимум – через три. 

С уважением, 
Глеб Эккер 

08.09.2008 

http://voprosy.babikov.com/Articles/2008-09-08-Lunnyj_Fantom.html (4 из 5) [18.08.2009 18:41:57]



Ю.А.Бабиков - «ЛУННЫЙ ФАНТОМ»

<< На первую страницу 

http://voprosy.babikov.com/Articles/2008-09-08-Lunnyj_Fantom.html (5 из 5) [18.08.2009 18:41:57]



Ю.А.Бабиков - «ПОСЛАНИЕ ВЫСШИХ»

На первую страницу  |  «Мировоззрение или возвращение Прометея»  |  «Накануне»  |  «Круги на полях»

Ю. Бабиков 
19.09.2008

ПОСЛАНИЕ ВЫСШИХ
Поздравляю всех с Праздником Новолетия! 

ДА'АРИЙСКИЙ КРУГОЛЕТ ЧИСЛОБОГА 

Дата и время по Григорианскому Календарю: 
19час.0мин. 19.9.2008г. 
Дата и время по Да'Арийскому Круголету: 
Лето в Круге Жизни: 141 
Лето в Круге Лет: 13 
Название Лета: Лунный Пес 
Символьный образ: Пес 
Стихия: Луна 
Цвет: Фиолет 
Месяц: Рамхат - месяц Божественного Начала 
Число месяца: 1 
Праздник: Новолетие 
День недели: Четверик 
Время: 0 часов : 0 частей 

11-13 сентября 2008 Высшие передали Послание в виде 35 многоцветных графических изображений, 
подобных пиктограммам на полях, поясняющих суть происходящих изменений в нас, людях 5-й расы Земли, 
и какой будет волновая структура человека 6-й расы. Высшие приказали, что «…информацию необходимо 
довести до людей до Праздника Новолетия по Да'Арийскому Круголету (19час.00мин. 19.9.2008г. 
по Григорианскому календарю), ибо после него начнутся изменения в ваших телах…» 

Информация расшифрована и касается волновой перестройки (модернизации) 9-чакровой системы людей 5-й 
расы и сути 11-чакровой системы людей 6-й расы Земли. Полагаю, что, возможно, одновременно 
начнется массовое вымирание тех, чьи тела не способны на такие изменения. За оставшиеся дни 
тела обреченных не изменить, поэтому нет разницы – днем раньше или днем позже будет опубликован 
материал. Им уже не поможешь. А вот для тех, чьи тела начнут изменяться, это важно: - для тех, кто останется 
на Земле созидать Новый мир, так и для тех, кто уйдет на реклостер строить там свой мир заново, «с 
чистого листа», во искупление и исправление негатива настоящего, дабы не повторить ошибок, совершенных 
в прошлом. Иначе будете умирать, не понимая, в чем причина, и что ее можно избежать, став духовно 
качественно другим в новых условиях жизни. Иной возможности продолжить жизнь на Земле, а впоследствии и 
на реклостере просто не существует. 

Это нужно понять всем: - тем, кто уже знаком с моей книгой и работами по многомерности пространства, 
биологии жизни и волновой физиологии человека, так и тем, кто впервые слышит об этом. Так что 
начинать придется с самого начала, с основ нашего материального мира, Вселенной, образования 
Солнечной системы, планеты Земля и жизни на ней. 

Мои расшифровки будут опубликованы во 2-й и 3-й частях статьи «МЫ – ДЕТИ СВЕТА». Сейчас работаю над 1-
й частью и она будет опубликована на моем сайте по готовности. 

А пока – смотрите и старайтесть понять и расшифровать эти послания сами - они вам предназначены. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

19.09.2008 
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Ю. Бабиков 
О. Большакова 
Г. Цесарский

12-27.09.2008

МЫ – ДЕТИ СВЕТА
ЦИКЛ СТАТЕЙ О ЧЕЛОВЕКЕ – ПРОИСХОЖДЕНИИ, ПРЕДНАЗНАЧЕНИИ, ВОЛНОВЫХ 

ФУНКЦИЙ ФИЗИОЛОГИИ ТЕЛА И ЗНАЧЕНИИ СВЕТА ДЛЯ ЖИЗНИ, НАШЕЙ ЭВОЛЮЦИИ 
В НОВУЮ РАСУ ЗЕМЛИ

Введение.

Мы, люди Земли – ДЕТИ СВЕТА. Это нужно осознавать, понимать и знать. Меняется окружающий мир, меняются 
и люди. 11-13 сентября 2008 Высшие передали Послание в виде 35 многоцветных графических 
изображений, подобных пиктограммам на полях, поясняющих суть происходящих изменений в нас, людях 5-й 
расы Земли, и какой будет волновая структура человека 6-й расы. Высшие приказали, что «…
информацию необходимо довести до людей до Праздника Новолетия по Да'Арийскому Круголету (19 час. 00 
мин. 19.09.2008 г. по Григорианскому календарю), ибо после него начнутся изменения в ваших телах…» 
Я отказался выполнять такой приказ, ибо полагаю, что, возможно, одновременно начнется 
массовое вымирание тех, чьи тела не способны на такие изменения. За оставшиеся дни тела 
обреченных не изменить, поэтому нет разницы – днем раньше или днем позже будет опубликован материал. Им 
уже не поможешь. А вот для тех, чьи тела начнут изменяться, это важно: - как для тех, кто останется на 
Земле созидать Новый мир, так и для тех, кто уйдет на реклостер строить там свой мир заново, «с чистого 
листа», во искупление и исправление негатива настоящего, дабы не повторить ошибок, совершенных в 
прошлом. Иначе будете умирать, не понимая, в чем причина, и что ее можно избежать, став духовно 
качественно другим в новых условиях жизни. Иной возможности продолжить жизнь на Земле, а впоследствии и 
на реклостере, просто не существует. 
Это нужно понять всем: - как тем, кто уже знаком с моей книгой и работами по многомерности 
пространства, биологии жизни и волновой физиологии человека, так и тем, кто впервые слышит об этом. Так 
что начинать придется с самого начала, с основ нашего материального мира, Вселенной, образования 
Солнечной системы, планеты Земля и жизни на ней. 

Публикацию материала начинаю частями с 19 сентября, чтобы информация от Высших была опубликована 
вовремя, но без расшифровок, дабы люди имели время подумать над ними сами. 

Часть 1.

Глава 1. Многомерная Вселенная.

Привычное нам слово «Вселенная» таит в себе глубочайший смысл, который лежит прямо на виду, 
но большинством из нас так и не осознается. Само понятие «Вселенная» происходит от слова «ВСЕЛЁННАЯ», т.
е. ЗАСЕЛЁННОЕ ЖИЗНЬЮ ПРОСТРАНСТВО – Вселенная наполнена жизнью и мы во Вселенной не 
одиноки. Жизнь во Вселенной процветает в трех из шести ее материальных пространств. А всего во Вселенной 
семь пространств, включая Ретро-пространство (Древнее, исходное пространство). Это самое первое пространство 
– нематериальное, однако является основой всей материи Вселенной и всех ее материальных пространств. 

Ретро-пространство представляет собой прозрачную НЕМАТЕРИАЛЬНУЮ СТРУКТУРУ розоватого 
цвета, заполняющую весь объем Вселенной. В нем нет ни материи, ни расстояний, ни энергии, ни 
времени. Подобную структуру в фантастике еще называют «нуль-переходом», что соответствует сути 
этого пространства, если им использоваться для перемещения. Но главное в Ретро то, что колебания 
Ретро-структуры имеют свойство мгновенно передаваться по всей структуре, и на этом свойстве из 
нематериальной структуры Ретро создана по единому принципу материя всех пространств, как и сами пространства. 

Ретро-пространство, или Великое «ничто» – единая и объединяющая основа всей Вселенной. 
Как же из этого «ничто» или «ничего» возникает материя и пространства Вселенной? 
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В основе всего сущего лежит ВРАЩЕНИЕ, или ТОРСИОННОЕ ДВИЖЕНИЕ Ретро-структуры. 

В любой объемной структуре, каковой является Ретро, любые возмущения или колебания структуры могут 
быть только сферическими. Это сферическая волна. А она имеет вращение, и это главная функция, 
которая описывает параметры и движение сферической волны. Любое вращение имеет свою частоту – а это 
уже функция ВРЕМЕНИ. 

Стабильными и устойчивыми во времени образованиями сферической волны Ретро-структуры являются 
стоячие вихревые волны, имеющие вид шариков. В объеме пространства вихрь может быть только шариком – 
шар идеальная фигура максимального объема при минимальной поверхности. Вот это и есть элементарные 
частицы – адроны и лептоны материи, а адронные (ядерные) и лептонные (химические) связи дают материи 
ее многообразие. 

Известно, что материя состоит из молекул и атомов, которые в свою очередь имеют ядерное строение. 
Тяжелые частицы ядра атома (например, протон и нейтрон Нашего пространства) называются адронами, а 
более легкие (например, электрон) – лептонами, которые являются орбитальными частицами, 
обращающимися вокруг ядра из адронов. Как в ядре атома между его частицами, так и в молекуле вещества 
между атомами есть расстояние, определяемое мерой взаимодействия адронных и лептонных частиц материи. Вот 
и РАССТОЯНИЕ появилось – линейный фактор как мера измерения пространства. 

Если такая стоячая волна имеет вращение в одной плоскости, то это одновекторная элементарная частица. Если 
она вращается в двух плоскостях – двухвекторная, в трех – трехвекторная. И так далее. 

 

Объем пространства имеет 6 основных осей, по которым может вращаться частица. 
И материальных пространств во Вселенной может быть только 6 – они сами 
и их материя различаются по принципу вращения, как и поля 
волнового взаимодействия этой материи – гравитация и свет. 

За гравитацию отвечают волновые поля адронных частиц (в нашем пространстве – нейтрон). 
Поскольку адроны очень массивны, они имеют низкую частоту вращения, как и их поля: – гравитационное 
поле всегда низкочастотное по сравнению с полями лептонной частицы и имеет малую скорость. 

Свет образуют волновые поля лептонных частиц (в нашем пространстве – электрон), ибо они имеют 
более высокие частоты вращения и максимальную скорость в этом пространстве. 

Гравитация действует на массу материи, свет – на ее свойства. 

Очевидно, что для того, чтобы, например, заставить вращаться ротор еще вокруг одной оси, нужно 
приложить значительное воздействие. Так и у элементарных частиц – с усложнением ее торсионного 
вращения существенно возрастает как энергетика частицы, так и энергетика материи и пространства, 
ее представляющих. 

При этом происходит сжатие частицы по объему – точно так, как это происходит у волны при придании 
ей способности одновременного колебания в другом направлении. 

Уменьшение частицы по объему и одновременное повышение ее энергетики вызывает повышение массы 
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частицы, поскольку масса есть лишь мера инерции (энергии) торсионного движения относительно Ретро. Энергия 
– мера движения (вращения), а посему масса и энергия всегда взаимосвязаны. 

Так же очевидно и то, что с повышением энергетики элементарных частиц пространства и увеличением 
их массы уменьшаются их внутриядерные и межатомные расстояния – уменьшается линейный 
фактор пространства. Это значит, что между двумя точками в разных пространствах расстояния будут разные – 
в высшем по энергетике пространстве расстояние будет меньше. 

Соответственно происходит и изменение скорости волновых полей (света) пространств: высокая 
частота предопределяет более высокую скорость, поэтому чем выше пространство по энергетике, тем выше в 
нем скорость света. 

Вот и получается, что чем выше пространство по энергетике, тем мельче его частицы и больше 
их масса, тем выше частота их вращения (торсионного фактора), тем меньше по объему 
само пространство и расстояния в нем, а скорость света - выше. 

№ 
п.п.

Наименование пространств Коэфф. 
сжатия

Коэфф. 
энергии

Скорость 
поля, С

Адроны 
ядра

Лептоны 
оболочки

Гравитон 
Пространства

6. Синее пространство 9 9 8 α-, β- лептоны 
Серого пр-ва

сапион α- лептон 
Серого пр-ва

5. Серое пространство 7 7 6 α- витон, 
β-позивитон

α-лептон витон

4. Мрака пространство 6 5 нет витон, 
позивитон

нет витон

3. Желтое пространство 5 6 4 электрон, 
позитрон

витон электрон

2. Наше пространство 1 1 1 нейтрон 
протон

электрон нейтрон

1. Мертвое пространство 0,3 0,3 0,3 М-протон нейтрон нет

 Ретро пространство нет нет нет нет нет нет

Естественно, что по этим факторам материя разных пространств различна и группируется в 
материальные совокупности, образуя свои пространства Вселенной, причем все пространства 
одновременно находятся друг в друге, различаясь только по плотности распределения материи пространств – 
в одном месте больше материи одного пространства, в другом – другого. 
Это подобно тому, как волны разной частоты (длина волны) группируются на поверхности бассейна: – на длинной 
и пологой волне есть мелкие и совсем мелкие волны (рябь), которые движутся по собственным законам 
и независимо друг от друга. Однако, есть единые факторы, объединяющие все эти различные (крупные и 
мелкие волны, рябь на волнах) волновые движения в единую систему – это частота и энергия. 

Частота вращения во всех пространствах разная – чем выше пространство по энергетике, тем выше частота 
полей его материи и ее излучений. Но частоты всех пространств пропорционально связаны между собой – 
они должны быть кратными Единой Матричной частоте Вселенной (ЕМЧ), иначе просто не будет 
их взаимодействия и единого целого. В свою очередь Единая Матричная частота есть не что иное, 
как АБСОЛЮТНОЕ ВРЕМЯ. Во всех пространствах оно идет с одинаковой скоростью. 
Однако ОТНОСИТЕЛЬНОЕ ВРЕМЯ, характерное для биологических структур – разное, и определяется 
по частоте пространства в сопоставимых пределах, кратных ЕМЧ. 

Передача энергии во всех пространствах идет в одном направлении – от горячего к холодному, или от 
более энергоемкого к менее энергоемкому. Это рассеивание энергии – функция энтропии. Она идет по 
всем пространствам Вселенной до исходного Ретро-пространства. В конечном итоге ее величина 
определяется скоростью ядерного распада материи. 
Однако, передача энергии от более высокого пространства в более низкое имеет свои ограничения, 
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накладываемые торсионным фактором – торсионные векторы соседних пространств 
имеют противоположное направление. Если бы этого ограничения не было, то более высокие 
пространства просто сожгли бы более низкие. 
На этом построена вся Вселенная. И в ее построении соблюдаются жесткие принципы подобия и единообразия 
для всех пространств. 

Глава 2. Принципы организации жизни во Вселенной.

Вселенная заселена, потому она так и называется. Жизнь кипит в трех ее материальных пространствах из 
шести. Почему в трех пространствах? 

Это следствие ОСНОВНОГО ПРИНЦИПА ОРГАНИЗАЦИИ ЖИЗНИ – БИОЛОГИЧЕСКОЕ 
ТЕЛО СОСТОИТ ИЗ АТОМОВ И МОЛЕКУЛ МАТЕРИИ ДАННОГО ПРОСТРАНСТВА, А 
ЭНЕРГИЯ ЖИЗНИ ПОСТУПАЕТ В ВИДЕ ИЗЛУЧЕНИЙ (СВЕТА) ВЫШЕСТОЯЩЕГО ПРОСТРАНСТВА. 

Нет света – нет жизни. Это Единый Принцип Жизни для всей Вселенной и всех ее пространств. Посмотрите сами: 

●     в Мертвом пространстве жизни нет, поскольку материя низкоэнергоемкая, рыхлая и отсутствует гравитация. 
Нет основы для развития биологии; 

●     в Нашем пространстве есть биологическая жизнь в телах материи нашего пространства, и она получает 
энергию жизнедеятельности из излучений вышестоящего Желтого пространства, в 6 раз более 
энергонасыщенного, чем наше; 

●     в Желтом пространстве есть биологическая жизнь в телах материи Желтого пространства, и она получает 
энергию жизнедеятельности из излучений вышестоящего Серого пространства, более энергонасыщенного, 
чем Желтое; 

●     в Пространстве Мрака жизни нет, поскольку там нет излучений; 

●     в Сером пространстве биология получает энергию жизни от излучений Синего пространства; 

●     в Синем пространстве жизнь организовать невозможно: над Синим пространством нет вышестоящего 
пространства как источника излучений для жизни. 

Свет является основой жизни, поскольку с помощью света переносится энергия. И сам свет как источник 
энергии удобно преобразовывать, например, по цвету (длине волны или частоте). Наиболее простой пример 
такого преобразования – разделение белого цвета по спектру (радуга) с помощью оптической призмы. Радуга есть 
в каждом пространстве. 

Разделение света по спектру имеет 
важное значение как для энергетики, так и 
для управления процессами жизни 
биологических организмов 

Поскольку в любом живом организме используется излучение двух пространств, то и радуг будет две. 
В древней литературе живую радугу двух пространств условно обозначали изображениями двух оптических 
призм, наложенных друг на друга. 
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Если где-то вы встретили такое изображение или подобное ему по символу двойной оптической призмы, то знайте 
– речь идет о волновых излучениях (радуге) биологической жизни. 
В Сером пространстве очень стабильная материя, и там биология имеет Вечную жизнь. Там живут те, кого 
мы называем Ангелами, или Высшими, с Их Цивилизацией Альфа-Сети. Именно Они наполняют жизнью 
все пространства Вселенной, создавая различные биосферы в Желтом и Нашем пространствах. И биосферу 
Земли Они создавали. Для чего Им это нужно? 
Для развития собственной Цивилизации. В Сером пространстве рождаются наши души – будущие Ангелы. Но 
для того, чтобы стать Ими, нужно постичь очень многое. Ведь те, кто имеет Вечную жизнь, должны 
отвечать высоким требованиям Разума, Морали и Знания всех пространств Вселенной. Только немногие 
могут достигнуть такого уровня, а воспитание будущих Ангелов возможно только Жизнью и на 
пути самостоятельного познания Истины на планетах более низких пространств. Вот для этого и 
создавалась биосфера Земли – для воспитания душ в телах людей. 

Для жизни нужна основа, где эта жизнь будет процветать – планеты с подходящими условиями и солнцем 
как источником энергии. Как они образуются? 

Глава 3. Возникновение Солнечной системы и Земли.

Звездные системы возникли вместе со Вселенной и в процессе ее эволюции, постепенно старея и 
многократно возрождаясь заново в пламени термоядерного синтеза взрывов «сверхновых». Так 
обновляется Вселенная, оставаясь вечно молодой. «Тепловая смерть», надуманная гипотезами земных ученых, ей 
не грозит. 
Наша Солнечная система и нынешнее Солнце возникли 8,1 млрд. лет тому назад в пламени взрыва такой 
же «сверхновой», что вспыхнула на месте прежнего солнца. Полный цикл жизни нашего Солнца от возрождения 
до «сверхновой» – около 14,02 млрд. лет. 
В центре раскаленного шара плазмы «сверхновой» тяжелые металлы образовали новое Солнце, а остальная 
материя образовала из сгустков тех же металлов будущие планеты Солнечной системы. Постепенно 
металлы выгорали в пламени ядерного распада, образуя из окислов гранитную кору будущих планет и 
газовые атмосферы. 
Только через 2,6 млрд. лет после «сверхновой» (5,5 млрд. лет назад) планета Земля остыла до такой степени, 
что началась конденсация и выпадение атмосферной влаги: - стало возможным начинать Первый Посев Жизни. 

Глава 4. Начало жизни на Земле.

Условия для начала жизни на Земле тогда были жуткими: атмосферное давление около 51 ати 
(атмосфер избыточных), а температура – около +170 град. Цельсия, вода только-только начала появляться в 
виде атмосферного конденсата и выделялась в жидком виде из трещин породы как продукт ядерного 
распада металлов ядра. При этом – относительно мало света, как сейчас на Венере или в сумерках – свет с 
трудом пробивался к поверхности через мощную атмосферу, а в начинавшем формироваться первичном океане, 
где воды становилось всё больше, его совсем не было. В воде темно, в атмосфере нет кислорода. Главный 
источник энергии – свет, а основной способ усваивать энергию света – фотосинтез. Как же можно было 
делать первичный посев прокариотов (безъядерных клеток), а видимого света практически нет? 

Можно и нужно делать такой Посев, причем, не теряя времени, с первых капель образования гидросферы, ибо 
для жизни нужна вода, а волновая энергия есть всегда, и совсем не обязательно, чтобы это был видимый свет. 
Ведь наиболее энергонасыщенной является фиолетовая и коротковолновая ультрафиолетовая (невидимая 
глазу) часть спектра излучений пространства, а также спектр соседнего, более высокого по энергетике 
пространства. Излучения соседнего пространства по отношению к излучениям нашего пространства всегда 
более коротковолновые, чем наши, и потому тем более невидимые для нас. 

Понимание всегда приходит в сравнении, а сравнивать можно только по конкретным физическим 
величинам. Поэтому сразу привожу значения размерностей, применяемых при обозначении длины волн 
световых излучений и межатомных расстояний в материи. Так будет понятнее в микромире простейших 
и молекулярных нанотехнологиях биологии. 
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1 миллиметр (мм) = 103 микрометров (мкм) = 106 нанометров (нм) = 107 ангстрем (Å) = 
109 пикометров (пм) 
Как же в биологии используется коротковолновое излучение? Для понимания этого нужно знать 
физические принципы волновой дифракции, поляризации и интерференции света. Что это такое? 

Справка: ДИФРАКЦИЯ ВОЛН (от лат. Difractus – разломанный, преломленный) в первоначальном узком смысле 
– огибание волнами препятствий, в современном более широком – любое отклонение от законов 
геометрической оптики. Благодаря дифракции волны могут попадать в область геометрической тени: 
огибать препятствия, стелиться вдоль поверхностей, проникать через небольшие отверстия в экранах и т.
п. Например, звук может быть услышан за углом дома, или радиоволна может проникнуть за горизонт даже 
без отражения от ионосферы. 
ИНТЕРФЕРЕНЦИЯ ВОЛН – (от лат. Inter – взаимно, между собой и ferio – ударяю, поражаю) сложение 
в пространстве двух или нескольких волн, при котором в разных точках получается усиление или 
ослабление амплитуды результирующей волны. При интерференции света происходит 
пространственное перераспределение энергии светового излучения при прохождении двух или нескольких 
световых волн. 
ПОЛЯРИЗАЦИЯ СВЕТА – в самом простом и понятном выражении – колебания световой волны в одной 
плоскости (плоскости поляризации). 

 

Свет, выпускаемый каким-либо отдельно взятым элементарным излучателем (атом, 
молекула) всегда поляризованный. Но макроскопические (состоящие из большого числа атомов, 
молекул) источники света состоят из огромного числа таких частиц-излучателей, пространственная 
ориентация векторов и моменты (время испускания света отдельными частицами) в большинстве 
случаев распределены хаотически. Поэтому в общем излучении направление световых колебаний 
непредсказуемо. Подобное излучение называется неполяризованным, или естественным светом. 

В биологических системах элементарными источниками света являются молекулярные 
кольца биоорганических молекул, испускающие только ПОЛЯРИЗОВАННЫЙ свет, поэтому 
при рассмотрении процессов молекулярных нанотехнологий живой клетки нужно 
рассматривать только поляризованное излучение. 

При прохождении света через малое отверстие, диаметр которого меньше длины волны, происходит 
дифракция света, причем само отверстие является источником вторичного излучения. Но при этом 
возникает наложение (интерференция) вторичного излучения с образованием характерной 
интерференционной картины. 
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При множественной 
интерференции картина 
усложняется…

Рассмотрим совместное проявление этих физических явлений на примере прохождения 
коротковолнового ультрафиолетового или рентгеновского излучения через кристалл алмаза. 
Алмаз – это одна из разновидностей углерода. 

Справка: 
У углерода три аллотропические модификации – алмаз, графит и фуллерен. В 
алмазе каждый атом углерода имеет 4 тетраэдрически расположенных соседа, 
образуя кубическую структуру. 
Такая структура отвечает максимальной ковалентности связи, и все 4 электрона 
каждого атома углерода образуют высокопрочные связи С–С, т.е. в структуре 
отсутствуют электроны проводимости. Поэтому алмаз отличается отсутствием 
проводимости, низкой теплопроводностью, высокой твердостью; он самый 
твердый из известных веществ. 
На разрыв связи С–С (длина связи 1,54 Å, отсюда ковалентный радиус 1,54/2 = 
0,77 Å) в тетраэдрической структуре требуются большие затраты энергии, поэтому 
алмаз, наряду с исключительной твердостью, характеризуется высокой 
температурой плавления (3550° C). 

Малое расстояние между атомами углерода в кристаллической решетке алмаза дает интересный эффект: - 
при прохождении через алмаз невидимого глазу коротковолнового ультрафиолетового излучения алмаз 
начинает светиться видимым светом. Свечение усиливается, если в алмазе присутствуют примеси азота – 
включения атомов азота между атомами углерода решетки алмаза. Они еще больше сужают размеры 
атомарной решетки для прохода света: - проникает только короткое излучение, которое в результате 
множественной интерференции преобразуется в длинноволновое, видимое нашему глазу. Это свойство 
алмаза используется для поиска кристаллов в алмазоносной породе при их промышленной добыче – 
породу облучают ультрафиолетовой лампой, и в ней начинают сверкать алмазы. Только собирай. 

Как же происходит волновое преобразование 
ультрафиолетового излучения в видимый свет? 

Коротковолновое излучение падает на дифракционную решетку, 
в которой диаметр отверстия в равен или менее длины волны а (в ≤ а). В случае алмаза дифракционную 
решетку образуют атомы углерода, в расстояния между которыми проходит свет, как в отверстия. В 
итоге множественной интерференции (наложения) волн получаем вторичную сферическую волну 
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дифракционного (преломленного) излучения, длина волны А которой значительно больше первоначальной 
а. После дифракционного отверстия свет меняет свою частоту на более длинноволновую. Так ультрафиолетовое 
или рентгеновское излучение в нашем примере с алмазом стало видимым глазу. 
Но при чем здесь алмаз, микробиология и наши тела? Вся биология Земли – это водно-углеродная форма жизни, 
и всё живое, от микроорганизмов до нас, состоит в большой степени из углерода, который имеет 
другие аллотропические формы, нежели алмаз. 

Справка: 
Другой аллотропической формой углерода является графит, сильно 
отличающийся от алмаза по свойствам. 
Графит – мягкое черное вещество из легко слоящихся кристалликов, 
отличающееся хорошей электропроводностью (электрическое 
сопротивление 0,0014 Ом/см). 
Структура графита представляет собой систему конденсированных 
гексагональных колец с длиной связи 1,42 Å (значительно короче, чем в 
алмазе), но при этом каждый атом углерода имеет три (а не четыре, как в 
алмазе) ковалентные связи с тремя соседями, а четвертая связь (3,4 
&angstrem) слишком длинна для ковалентной связи и слабо связывает 
параллельно уложенные слои графита между собой. 
Именно четвертый электрон углерода определяет тепло- и 
электропроводность графита – эта более длинная и менее прочная связь 
формирует меньшую компактность графита, что отражается в меньшей 
твердости его в сравнении с алмазом (плотность графита 2,26 г/см3, 
алмаза – 3,51 г/см3). 
По той же причине графит скользкий на ощупь и легко отделяет чешуйки 
вещества, что и используется для изготовления смазки и грифелей 
карандашей. Свинцовый блеск грифеля объясняется в основном 
наличием графита. 

В любой водно-углеродной биологии, начиная от безъядерных клеток прокаритов Первого Посева, и в наших 
телах во множестве присутствуют кольцевые молекулярные углеродные структуры, которые, 
подобно дифракционной решетке, являются оптически активными по отношению к коротковолновому 
излучению, являющемуся главным источником энергии. Кольцевые углеродные структуры 
являются оптическими дифракционными антеннами-решетками биоорганических молекул как 
для получения энергии, так и для получения сигналов по функции управления биопроцессами. 
Это кольца ароматических углеводородов, подобные бензольным, пиррольные кольца, пента-кольца и т.
п. Межатомное расстояние связи С-С (углерод-углерод) в шестигранных кольцах 1,42 &angstrem, а в 
пятигранных кольцах всего 1,40&angstrem. Если из таких молекулярных колец собрать дифракционную решетку, 
то диаметр ее отверстий будет всего около 2,84 &angstrem – как раз для коротковолнового 
ультрафиолетового излучения. 

Откроем учебник для ВУЗов М.В. Гусева и Л.А. Минеевой «МИКРОБИОЛОГИЯ», где приводятся данные 
по изучению микромира простейших форм биологических организмов, начиная с первых 
бесклеточных прокариотов (первобактерий), древних архебактерий и более сложных эукариотов, уже 
имеющих ядерные клетки. Вот материалы из этого учебника. 

1 - Структурная формула глицеринтейхоевой кислоты. 
Содержит чередующиеся остатки D-аланина и N-
ацетилглюкозамина (по Rose, 1971) 

2 - Структура повторяющейся единицы пептидогликана 
клеточной стенки эубактерий. 

Цифры в кружках обозначают: 
1, 2 — места полимеризации гликанового остова 
молекулы: 
3 — место присоединения с помощью 
фосфодиэфирной связи молекулы тейхоевой кислоты в 
клеточной стенке грамположительных эубактерий; 
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4, 5 — места, по которым происходит связывание 
между гликановыми цепями с помощью пептидных 
связей; 
6 — место ковалентного связывания (пептидная связь) 
с липопротеином наружной мембраны у 
грамотрицательных эубактерий; 
7 — место действия лизоцима 

А ведь это структуры клеточных стенок и мембран бактерий, т.е. при прохождении через стенки 
бактерий коротковолновое излучение давало видимый свет, пригодный для дальнейших 
энергетических преобразований. Но не только стенки бактерий – в них еще достаточно много подобных 
соединений, выполняющих функции дифракционного преобразования света. 
Доктор Вальтер Килнер, электротерапевт больницы Святого Томаса в Лондоне, во второй декаде ХХ 
столетия обнаружил, что если между двумя стеклянными пластинами налить слой жидкости с 
большим коэффициентом преломления (например, органический краситель дицианин), то при взгляде на 
человека через такой экран можно увидеть и сфотографировать светящуюся дымку вокруг тела. Килнер 
увидел «ауру» - так называют коротковолновое биологическое свечение живых объектов. А увидел потому, 
что раствор дицианина работает как коротковолновая оптическая дифракционная решетка – 
преобразует невидимое витонное излучение в видимый свет. И это преобразование как раз и происходит 
на кольцевых углеродных структурах молекулы дицианина, образующего сетку дифракции. 
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Рис. слева: структурные формулы некоторых каротиноидов фотосинтезирующих эубактерий 
(по Кондратьевой, 1972; Nichols, 1973) 

Однако в тех же первых бактериях оказалось довольно много подобных соединений, образовавших целый 
класс каратиноидов - везде кольцевые углеродные структуры, образующие оптические дифракционные сетки. 
И не только в них – в первобактериях есть и так называемые люминафоры – органические соединения, 
которые начинают светиться при облучении коротковолновым излучением. Это свойство люминафоров 
давно известно и широко применяется, например, в промышленности для визуального контроля 
качества металлических деталей на отсутствие в них невидимых глазу микротрещин. Достаточно слегка 
опылить деталь мельчайшим порошком люминафора и осветить ультрафиолетовой лампой, как доселе 
невидимая трещина начинает светиться - в ней осел порошок люминафора. 
Биологическое свечение, или биолюминесценция, достаточно широко известно – многие из вас видели, как 
в темноте светятся гнилушки. Только это светятся не сами гнилушки, а бактерии, разлагающие древесину 
гниением. Хорошо, скажете вы, они светятся ночью запасенной днем энергией, полученной от солнечного 
света. Только неправильно это – они и днем светятся, только их слабое свечение незаметно при солнечном свете, 
а видно его только в темноте. Теперь сами подумайте: в океанских глубинах никогда не бывает ни солнечного 
света, ни ультрафиолетового, ни инфракрасного излучения – они полностью поглощаются еще в верхних 
слоях воды. А в глубинах – вечная ночь. А ведь именно океанские глубины полны биологического света 
– большинство, если не все живущие там океанские микроорганизмы, рачки, рыбы имеют способность 
светиться видимым светом, или имеют светящиеся органы. Откуда там свет??? И для чего тогда все эти 
оболочки, каратиноиды и люминафоры, если его там нет? 
Вот именно там практически в чистом виде проявляются условия, когда единственно реальным источником 
энергии являются излучения вышестоящего Желтого пространства. Ведь для витона и его излучений наша 
материя практически прозрачна, а потому для жизни есть источник энергии. Представьте себе, что для витона 
там воды нет, а просто чистое пространство. В этих условиях понимание источника свечения 
глубоководных организмов является ключом для осознания значения витонного излучения и видимого света 
для жизни. Здесь весьма интересной с точки зрения волновой оптики и самой важной для энергетики 
жизни является молекула аденозинтрифосфорной кислоты (АТФ) – основного поставщика энергии 
в биологических процессах. АТФ есть и была уже в самых первых клетках древнейших прокариотов Первого 
Посева – без АТФ жизнь вообще невозможна. 
Справка. Аденозинтрифосфат, (АТФ), нуклеотид, состоит из пуринового основания аденина, моносахарида 
рибозы и 3 остатков фосфорной кислоты. Во всех живых организмах выполняет роль универсального 
аккумулятора и переносчика энергии. Под действием специальных ферментов, концевые фосфатные 
группы отделяются с высвобождением энергии, которая расходуется на сокращения мышц и другие 
процессы, включая биосинтез.

Вот, вот, вот… так и «талдычит» наша твердолобая «наука», дескать, «…под действием 
специальных ферментов…» получается не просто «перпетуум мобиле», а сверх эффективная и супер 
мощная биологическая машина, и до сих пор непонятно им, этим «твердолобым», а откуда же берется 
столько энергии? 
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Посмотрим, 
как 
обстоит 
дело 
в 

действительности. Если придерживаться блочного принципа рассмотрения структурной формулы АТФ, то 
ее "фосфорную" часть можно условно называть "энергоаккумулятором - проводником", а вторую часть, где 
пентоза-рибоза и аденин, можно было бы назвать антенным модулем, или двухконтурной 
(двухпространственной) оптической волновой антенной. 
Рис. слева: схема строения АТФ. 
Вот здесь, в пентозе-рибозе и аденине АТФ работают гекса- и пента-кольцевые углеродные структуры, работают 
как крохотная молекулярная оптическая антенна. 
С точки зрения физики эту формулу можно представить еще и так: 

 

Молекула АТФ может воспринимать торсионное волновое поле света в двух плоскостях – для этого и служат 
два кольца аденина и пента-кольцо рибозы, расположенные в структурной формуле приблизительно во 
взаимно перпендикулярных плоскостях. 
В структурной формуле АТФ аденин и пентоза-рибоза образуют пространственный (3-х осевой) 
двухконтурный антенный модуль. Так реализован принцип межпространственной витонной антенны в 
живой клетке. АТФ – главный источник биологической (витонной) энергии. Она получает ее из высшего по 
степени сжатия и энергетике пространства, где коэффициент сжатия пространства равен 5, а 
коэффициент энергетики витона относительно электрона – 6. 

Как же происходит пространственное преобразование волновых излучений и перенос энергии 
вышестоящего пространства? 

Опять же, здесь «виноваты» дифракция и интерференция волновых излучений, причем дифракционной 
решеткой являются сами вторичные световые волны, излучаемые взаимно перпендикулярными пента- и 
гекса- молекулярными кольцами. Рассмотрим этот эффект на примере дифракции света на ультразвуке. 

Справка. Дифракция света на ультразвуке. При распространении света в среде, где присутствует 
ультразвуковая волна, происходит дифракция света. Упругие деформации в звуковой волне приводят 
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к периодическому изменению показателя преломления n среды, в результате чего в среде возникает 
структура, аналогичная дифракционной решетке с периодом, равным длине звуковой волны А. Если в 
такой структуре распространяется луч света, то в среде, помимо основного (0-го порядка), 
возникают дифракционные пучки света, характеристики которых – направление в пространстве, поляризация 
и интенсивность – зависят от параметров звукового поля (частоты и интенсивности ультразвука, толщины 
звукового пучка D), а также от угла θ, под которым падает свет на звуковой пучок. 
В результате Доплера эффекта при рассеянии на движущейся решетке частота дифрагированного 
света отличается от частоты падающего на величину частоты звука. Интенсивность света в 
дифракционном максимуме определяется фазовыми сдвигами между волнами, приходящими в точку 
наблюдения из всех точек объема взаимодействия. При произвольном θ эффективность дифракции света мала. 
Лишь при определенном θ световые волны, идущие из различных точек области взаимодействия, 
оказываются синфазными и интенсивность дифракции возрастает во много раз, т.е. возникает 
резонансная дифракция. Для нее характерна зависимость эффективности от длины L пути, пройденного светом 
в области акустооптического взаимодействия (длины взаимодействия). При достаточно большой L 
интенсивность дифрагированного света становится сравнимой с интенсивностью падающего. 
(Большой Энциклопедический словарь. ФИЗИКА. Стр. 173 М., Из-д «Большая Российская Энциклопедия», 1998.)

 

Абсолютно подобный процесс происходит и на оптических молекулярных решетках активного антенного 
модуля АТФ, только средой там является не воздух, а жидкость (вода). Резонансная дифракция возникает 
в пересекающихся световых волнах и поддерживается самим светом как источником энергии. При 
этом эффективность передачи коротковолновой энергии высшего по энергетике пространства практически 100 % 
– при попытках оценить энергетическую эффективность биологических систем по энергоспособности электрона 
у разных исследователей всегда получается один и тот же результат: биосистемы ровно в 6 раз 
более энергонасыщены, чем это возможно по электрону. Как раз получается коэффициент 
энергонасыщенности витонного излучения вышестоящего Желтого пространства. 

 

При сложении двух линейно поляризованных взаимно перпендикулярных колебаний 
возникает эллиптически поляризованное колебание, интенсивность которого равна сумме 
исходных колебаний. 

Поймите – это как в телевизоре: лучи синей, желтой и красной электронных пушек кинескопа 
дают на экране многоцветное изображение. Можно получить любой цвет. 
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Только здесь радуг две – видимого света Нашего пространства и невидимого витонного 
излучения Желтого пространства. В мембранах молекулы – многие миллионы излучающих 
молекулярных колечек, ориентированных произвольно. 
Суммарно, будь то в глубинах океана или на поверхности, в теле бактерии или прокариота, 
биологической молекулярной клетки, свет обеих радуг получается белый, обычный и 
неполяризованный. Но при рассмотрении механизма образования излучения на отдельной 
молекуле рассматривается поляризованный свет. 

Размеры колец АТФ разные – 5 и 6-угольник. Через них идет дифракция, и вторичное 
излучение (луч) на своей частоте (цвете). Нижнее кольцо (угол поворота) регулируется зарядом 
электронного облака пи-связей через электронные связи и суммарный электронный потенциал 
всей молекулы (влияние по цепочке). Из него тоже выходит свой луч. 

Поворотом кольца достигается угол оптического резонанса света (яркая вспышка радуги). 
Энергетика (яркость) витонного излучения очень высокая, плотность светового потока подобна 
лазерному излучению. При этом, как и в лазере, за очень короткое время, почти мгновенно, 
происходит энергетическая квантовая накачка системы по электронным облакам фосфора (в 
них есть витоны, и фосфор чувствителен к витонному излучению) – электроны оболочки 
поднимаются на более высокий уровень. Так подается импульс энергии для заряда АТФ. АТФ 
заряжена. 

После импульса заряда "аккумулятора" красное 5-кольцо рибозы поворачивается – изменился 
заряд системы по электронному тракту, а по разности суммарного электронного потенциала 
молекулы. 

Сама АТФ транспортируется к другой стенке мембраны, имеющей противоположный 
электронный потенциал, где эту энергию нужно отдать на синтез аминокислот, белков и иной 
биохимии. Транспортировка в электростатическом поле, возникающем между стенками 
мембраны клетки. Волновой резонанс невозможен – вспышки света не будет – АТФ в 
"транспортном" положении. 
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Под действие заряда электростатики АТФ прилипает к противоположной стенке мембраны и 
отдает свой заряд с выделением большого количества электронной химической энергии – 
работает макроэргическая связь. Зеркало рибозы опять меняет поворот при изменении заряда 
– опять нет резонанса и вспышки света. Положение АТФ разряженное, "транспортное". 

Суммарный электронный потенциал молекулы АТФ снова изменился – электростатические 
силы снова влекут ее обратно, к другой стенке мембраны, где она может зарядиться. Потому ее 
и нужно подать туда, где она заряжается – на светящуюся мембрану клетки 

Там она снова получает управляющий электронный заряд, зеркало встает в положение 
резонанса, и снова готова к вспышке света и получению энергии. 

Такое простое гениальное решение, да еще с волновым резонансом, его исполнение и применение в 
биологических системах водно-углеродной формы жизни возникло спонтанно? От «природы»? Нет, нет и еще раз 
– НЕТ!!! 
Молекулярная конструкция АТФ, удивительная по своей простоте, следовательно, безупречная 
по надежности миллиардов лет работы при многократном копировании и воспроизведении 
в бесчисленном множестве биологических форм живых организмов от простейшей бактерии 
до самых сложных биологических систем, таких как человек, могла быть создана 
только выдающимися умами Вселенной на самом высочайшем уровне нанотехнологий. 
ЭТО УРОВЕНЬ ТВОРЕНИЙ БОГА!!! 

Поймите это раз и навсегда! 

Это единый принцип энергетики живой материи, в основу которого положен эффект 
резонансного межпространственного волнового переноса энергии, а АТФ – лишь только 
межпространственный антенный модуль в одном "корпусе" с фосфорным аккумулятором: 

●     работает АТФ - есть жизнь;

●     АТФ отключена - жизнь немедленно умирает.

ПОЛУЧЕНИЕ ЖИВОЙ МАТЕРИЕЙ ВЫСОКОЧАСТОТНОЙ КОРОТКОВОЛНОВОЙ 
СВЕТОВОЙ ЭНЕРГИИ ИЗ ВЫСШЕГО ПРОСТРАНСТВА– это единственная возможность ее (живой 
материи) существования. 
СВЕТ ДАЕТ ЖИЗНЬ. 
В живом организме – материя нашего пространства, но в структурном строении молекул 
аденозинтрифосфорной кислоты (АТФ), рибонуклеиновых кислот (РНК) и дезоксирибонуклеиновой кислоты 
(ДНК) есть антенные модули, работающие на частотах и векторной направленности торсионных полей 
Желтого пространства, что позволяет живой материи получать энергию Желтого пространства. СВЕТ – это и 
есть ЖИЗНЬ. 
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Именно способность живого получать для своего функционирования световую энергию соседнего 
пространства, более высшего по уровню энергетики, есть ПРИНЦИПИАЛЬНОЕ и ГЛАВНОЕ 
ОТЛИЧИЕ ЖИВОГО ОТ МЕРТВОГО. Есть такая передача энергии света – материя живая; нет такой 
передачи, нет света – материя мертва, а если передача была, но безвозвратно прекратилась, то живая 
материя умерла. ПРЕКРАЩЕНИЕ МЕЖПРОСТРАНСТВЕННОЙ ПЕРЕДАЧИ СВЕТОВОЙ ЭНЕРГИИ 
ЕСТЬ СМЕРТЬ ДЛЯ ЖИВОГО. 

Вот теперь и посмотрим на программный носитель генетической информации – ДНК. Как там работает свет? 

 

Фрагмент ДНК и структурная формула этого 
фрагмента 
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Строение ДНК: А — фрагмент нити ДНК, образованной чередующимися остатками дезоксирибозы и 
фосфорной кислоты. К первому углеродному атому дезоксирибозы присоединено азотистое основание: 1 
— цитозин; 2 — гуанин; Б — двойная спираль ДНК: Д — дезоксирибоза; Ф — фосфат; А — аденин; Т — тимин; Г 
— гуанин; Ц — цитозин 

Обратите внимание, что ДНК конструктивно построена из тех же молекулярных оптических блоков, что и АТФ. 
Об аденине и гуанине даже говорить нечего – вместе с дезоксирибозой они являют почти полное подобие 
АТФ, только встроенные в цепочку. Подобные группы с вращающимися пента- кольцами дезоксирибозы образуют 
и цитозин с тимином. Азотистые основания ДНК образуют цепочки: аденин соединяется с тимином, гуанин – 
с цитозином, а они, в свою очередь, с остатками дезоксирибозы сахаро-фосфатного остова. В 
дезоксирибозе кислорода нет. Из-за отсутствия кислорода ДНК более инертна, что важно для ее функции 
хранения информации, чтобы она не вступала ни в какие реакции. Информационное кодирование 
осуществляется через последовательность чередования оснований. В силу пространственного расположения 
сахаро-фосфатного остова и нуклеотидов, когда нуклеотиды накладывают один на другой и «сшивают» через 
сахаро-фосфатный остов, цепочка начинает заворачиваться, тем самым образуя знаменитую двойную спираль. 
На каждый шаг спирали (полный виток) приходится 10 пар оснований. Шаг спирали равен 34 ангстрем, а 
диаметр двойной спирали – 20 ангстрем. Вся генетическая информация организма содержится в одной 
молекуле ДНК. 
У первых прокариот ДНК имеет форму ковалентно замкнутого кольца, названного бактериальной 
хромосомой. Длина молекулы в развернутом виде может составлять более 1 мм, т. е. почти в 1000 раз 
превышать длину бактериальной клетки. У человека в гаплоидном геноме, то есть единичном наборе хромосом, 
3 млрд. пар нуклеотидов, и их длина составляет 1,7 м, а клетка гораздо меньше, как вы догадываетесь. Для 
того, чтобы ДНК смогла в ней поместиться, она достаточно плотно свернута, и в эукариотической (ядерной) 
клетке свернуться ей помогают белки – гистоны. Гистоны имеют положительный заряд, а так как ДНК 
заряжена отрицательно, то гистоны обладают сродством к ДНК. Упакованная при помощи гистонов ДНК имеет 
вид бусин, называемых нуклеосомами. 200 пар нуклеотидов идет на одну нуклеосому, 146 пар накручиваются 
на гистоны, а остальные 54 висят в виде линкерных (связывающих нуклеосомы) ДНК. Это первый 
уровень компактизации ДНК. В хромосомах ДНК свернута еще несколько раз для того, чтобы 
образовались компактные структуры. 

Молекула ДНК несет отрицательный заряд, поскольку каждый фосфатный остаток содержит 
ионизированную гидроксильную группу ОН-, а их множество. Считывание информации с ДНК осуществляется 
по шагу оснований, для чего достаточно на пары азотистых оснований двойной спирали последовательно 
подавать управляющее электромагнитное поле, нейтрализующее отрицательный заряд основания и 
открывающее пента-кольца дезоксирибозы. Один шаг оснований – это не между ближайшими выступами, а 
через один, так как у ДНК на сахаро-фосфатином остове есть малые бороздки и большие. Через большую бороздку 
с ДНК взаимодействуют положительно заряженные белки, которые таким образом распознают 
последовательность нуклеотидов, а изменение отрицательного заряда на шаге ДНК позволяет 
кольцу дезоксирибозы занять резонансный угол установки по свету. Происходит световой 
импульс поляризованного излучения 2-х радужного спектра (Нашего и Желтого 
пространств), характерного для данного нуклеотидного основания ДНК. 
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Азотистых оснований ДНК – ЧЕТЫРЕ. Поэтому осей программной установки углов 
поляризации конструктивно может быть только ЧЕТЫРЕ, с шагом 45 градусов: 0о, 45о, 90о и 135о. Для 
радуг поляризованного света двух пространств условно это можно обозначить так: 

 

Однако на каждом полном обороте спирали ДНК находится 10 пар оснований, т.е. угол их установки 
относительно друг друга всего 36 градусов, и, учитывая наложение лучей второго полуоборота, 
получается пентаграмма 36х2=72 градуса сетки считывания сигнала. Таким образом, расширяется 
вариабельность (вариантность) оптической информационной системы ДНК по спектру – в 
поляризационную решетку аминокислот, белков, РНК и проч. по оптико-волоконной системе Кенрак 
приходит смешанный сигнал, в котором присутствуют сигналы от трех пар азотистых оснований по порядку 
их считывания: предыдущего, читаемого в данный момент времени и последующего. 
В реальном применении информационная емкость системы существенно повышается. 

Или такие оригинальные решения по конструкции ДНК опять «природа» придумала??? Или все же Создатель 
с Высшими??? Все от Бога, нужно только понимать ЕГО ЗАМЫСЕЛ… 

Условное обозначение каналов системы приходится показывать не прямыми жесткими символами 4-х 
основных поляризационных векторов, а варьируемыми, по форме в виде чечевицы. 

Теперь отвлечемся на время от ДНК и посмотрим, как же шло развитие энерго-световых технологий в 
биосфере Земли? 

Задачей анаэробных (безкислородных) прокариотов Первого Посева было лишь создать ресурсную базу 
для дальнейшего развития жизни. И на этот первый этап ушло 2,7 миллиарда лет! Но необходимый запас 
ресурсов сырьевой базы биосферы был создан, и условия на Земле за это время изменились: температура упала 
до +73Со, атмосферное давление 1,2 атм. изб., за счет расширения земной коры в океане появилось 
теплое мелководье и, главное – прямое солнечное излучение. Вот эту энергию второго по значимости источника 
и нужно было использовать для зеленых водорослей и синтеза атмосферного кислорода растениями. Пришло 
время фотосинтеза. 

Снова учебник «Микробиологии». 

«…У фотосинтезирующих эубактерий известно больше десяти видов хлорофиллов...» 

Обобщенная формула хлорофиллов. Римскими цифрами указаны пиррольные кольца. 
Химическая природа радикалов R1 — R7 приведена в табл. 

Обратите внимание на молекулярную структуру хлорофиллов. Это сетка, а именно 
молекулярная сетка преобразует свет. 

Форма и размеры колец молекулярной сетки хлорофиллов определяют длину волны 
поглощаемого света и зависят от состава радикалов. 

Таблица Различия в химическом строении хлорофиллов фотосинтезирующих эубактерий и 
основные максимумы их поглощения в клетке: 
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Рис. Спектры поглощения клеток эукариотной зеленой водоросли Chlorella pyrenoidosa и представителей 
разных групп фотосинтезирующих эубактерий: цианобактерии (Anacystis nidulans, Synechococcus), 
зеленых (Chlorobium limicola, Prosthecochloris aestuarii) и пурпурных (Chromatium okenii, Rhodopseudomonas 
viridis) бактерий 

Как видите, в качестве второго источника солнечный свет использовался первыми водорослями 
максимально эффективно, – почти по всему спектру. Так что это: прекрасное конструктивное решение и 
исполнение задачи, или «случайность»? Сами подумайте: ДНК первых клеточных организмов Земли имели 
размер всего около 1 (одного) миллиметра, а у человека размер ДНК уже около 1,7 метра, или около 
1700 миллиметров!!! Или все это приращение тоже «случайно» возникло и так удачно сложилось в ходе эволюции 
и естественного отбора? Да, эволюция есть, но не самопроизвольная, не спонтанная, как еще любят 
выражаться ученые, а УПРАВЛЯЕМАЯ! Место и состав каждой нуклеотидной пары ДНК, каждый ангстрем 
ее длины, каждый ее шаг тщательно просчитываются, программируются, проверяются на наличие ошибок 
и теоретическую возможность требуемого качества новых свойств, и лишь потом вносятся в ДНК 
биологических форм как программа дальнейшего развития. И прежние программы никогда не уничтожаются 
– новое является лишь добавлением к старому. В нашем геноме хранится вся история развития и 
эволюции организма человека за 5,5 миллиардов лет биосферы Земли, начиная с первой клетки. 
Такая титаническая работа по проектированию и созиданию биосферы на протяжении 5,5 миллиардов лет 
людям просто не по силам… Тут Вечная Жизнь нужна! 

Естественный отбор в биологии с его разновидностями межвидовой и внутривидовой борьбы применим лишь 
как средство проверки реальной жизнью новых биологических организмов. Да, есть и произвольные мутации 
под действием мутагенных факторов, но все они в жестких рамках программно заложенной 
возможности модификации базового вида, и не более. Естественный отбор лишь позволяет 
укрепиться жизнеспособным мутациям, и все. Новые биологические формы при этом не создаются. Это 
дело Создателя. И это тоже нужно понимать… 
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В процессе естественного отбора число видов сокращается, но никак не увеличивается - кстати, данный факт 
даже академические учёные уже не отрицают. На то он и есть "отбор", что выживают и, соответственно, 
продолжают род, лишь самые удачные виды и их мутации. Статистика неумолимо подтверждает: число 
видов животных и растений на Земле за период, который в состоянии обозревать современная человеческая 
наука, неумолимо сокращается. Никому из "учёных-дарвинистов" ещё не удалось найти ни одного переходного 
вида между классами и другими видами животных - потому что таких "переходных видов" просто нет, и не 
может быть, как нет, и не было "естественного отбора наоборот" - то есть, увеличения разновидностей флоры 
и фауны. Сколько было Высшими создано вариантов, столько и отправилось "в путь", и лишь самые стойкие 
и приспособленные из них выжили и вписались в жизнь и пирамиду цепочки питания. 
Существенные изменения среды обитания и других внешних условий приводят лишь к вымиранию тех 
видов, которые не в состоянии приспособиться к изменениям, но никак не может посредством 
мифической "мутации" привести к появлению нового класса или вида. Уж насколько сейчас деятельность 
человека меняет (резко ухудшает) биосферу планеты, но ещё не было ни малейшего намёка на то, чтобы 
появился новый вид животных или растений. Химические, радиационные и прочие загрязнения среды обитания 
от техногенной деятельности человека действительно порой приводят к мутациям, но каждый такой 
случай заканчивается одинаково печально: мутировавшие животные и растения погибают. Более того, 
вымирают целые виды... 

Так вот теперь и поговорим о том, Кем и как создан человек и для чего. 

----------------------------- 

Далее продолжение:  Часть 2 - Глава 5. Человек. 

27.09.2008 

Скачать статью в виде ZIP-архива (412 Кбайт) 
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МЫ – ДЕТИ СВЕТА
ЦИКЛ СТАТЕЙ О ЧЕЛОВЕКЕ – ПРОИСХОЖДЕНИИ, ПРЕДНАЗНАЧЕНИИ, ВОЛНОВЫХ 

ФУНКЦИЙ ФИЗИОЛОГИИ ТЕЛА И ЗНАЧЕНИИ СВЕТА ДЛЯ ЖИЗНИ, НАШЕЙ ЭВОЛЮЦИИ 
В НОВУЮ РАСУ ЗЕМЛИ

<< Часть 1 

Часть 2.

Глава 5. Человек.

5.1. Геном и структура волновых энергоцентров.

Я не буду описывать все перипетии создания жизни до человека, т.е. времена водных растений и водной жизни 
от простейших до моллюсков, рыб и водных млекопитающих, выхода растений на сушу и первой наземной жизни 
в виде насекомых, затем земноводных рептилий, динозавров, птиц, а потом уже и теплокровных животных. Не 
буду описывать изменений и эволюции наземной флоры и фауны. Это займет слишком много времени даже 
на описание, не говоря уже о миллиардах лет работы Высших по созданию всего этого чудесного и 
удивительного мира многообразия природы. Порой от восхищения дух захватывает, когда смотришь на 
сказочно красивые цветы, радужные крылышки жука бронзовки или великолепие бабочек и оперения 
птиц. Сколько же ума, знания, умения и таланта Высших вложено в каждое творение природы! А ведь только 
мир насекомых, как самых старейших из наземных существ, насчитывает многие миллионы видов! Ученые 
Земли уже не одну сотню лет изучают, систематизируют, считают, подсчитывают всех козявок и букашек, но до 
сих пор даже точно сосчитать не могут, и каждый год открывают новые тысячи видов насекомых. А мир 
растений? Стоит только ботаникам выехать в очередную экспедицию в какую-нибудь тропическую глушь, и 
опять неизвестные виды находят. Просто раньше там зоологов или ботаников не было, и описать было некому, 
а природа живет! Птички чирикают! 

Так сколько же работы проделано Высшими, чтобы создать всё это? Разумом человеческим этот титанический 
труд объять просто невозможно… 

Каждая букашка-таракашка, каждая птичка, мышка, тигр или слон на суше, каждая инфузория, рыба или кит 
в океане, каждая водоросль или травинка живут, находясь в жесткой взаимозависимой связи миллиардов 
цепей питания от бактерий до самых крупных животных. Каждая бактерия или букашка имеет свою ценность 
и значение в жизни планеты. 
Чуть похолодало, запоздало весеннее тепло - комары из воды не вылетели, задержавшись в своих личинках 
– погибло целое поколение насекомоядных птиц – вылупившихся птенцов кормить нечем… Всё нужно, всё к 
месту, всё проверено – перепроверено миллиардами лет труда и жизни биосферы в условиях 
многочисленных катаклизмов, меняющих климат Земли и лицо самой планеты, да еще конкуренции 
естественного отбора… Съели кошки всех мышей на острове, и тут же сами почти все передохли от голода, а 
выжили только те, кто научился нырять в воду и ловить рыбу. Нельзя нарушать природное равновесие – всё 
хорошо в меру. 

И всё это бесконечное разнообразие природы, всё это умное и тонкое саморегулирующееся равновесие 
природы создано трудами великими с одной-единственной целью: обеспечить человека 
богатейшими биологическими ресурсами жизни на прекрасной планете. 

Когда понимаешь всё это и пытаешься охватить в сознании сразу, то разум вообще пасует от осознания 
этого ВЕЛИЧИЯ ЗАМЫСЛА СОЗДАТЕЛЯ. 

Человек как носитель разума (души) был создан на нашей планете всего 210 тыс. лет тому назад. Вот мы 
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живем жизнью разума, осознавая собственное «я», дышим, думаем и всё пытаемся понять себя. Познать можно 
всё, и себя тоже, но всё лучше познается в сравнении. Так вот и сравним: 

Вся генетическая информация организма содержится в одной молекуле ДНК. На каждый шаг спирали 
(полный виток) приходится 10 пар оснований. Шаг спирали равен 34 ангстрем, а диаметр двойной спирали – 
20 ангстрем. Длина первых бактериальных хромосом составляла всего около 1 миллиметра. 

Сколько же в первой ДНК бактерии прокариотов было пар нуклеотидных оснований, если одна пара имеет 
размер 34/10 = 3,4 ангстрема. 

В 1 миллиметре – 107 ангстрем. 

Получается, что в 1 миллиметре длины ДНК самой простейшей бактерии можно уложить 10.000.000/3,4 = 
2 миллиона 941 тысячу 176 пар оснований. 

С чем сравнить? 

Возьмите обычную пачку 80-грамовой бумаги для принтера. Всегда на виду и под рукой – почти около 
каждого компьютера есть. В пачке – 500 листов. Толщина пачки - 50 мм, т.е. в каждом миллиметре по 10 листов. 

Так какой толщины получится книга из такой бумаги, если на каждой странице описать всего по одной 
паре оснований? Ответ – 29.411,7 мм, или 29,4 метра!!! Научный труд толщиной с 10-этажный дом! 
Жизни вам хватит, чтобы прочесть всю генетическую информацию, заложенную хотя бы в ОДНУ 
ПРОСТЕЙШУЮ бактерию? А это рядовая, самая простая программка ее жизни, 
биологического функционирования и воспроизведения. И каждый лист меж собой взаимосвязан – 
программа работает безупречно – бактерии живут миллиарды лет в любых природных условиях, и при том еще и 
не забывают успешно размножаться. Вот какая программа! 
Да и прочитать ее ох как непросто – там не буковками писано, а спектральными картинками, да еще в спектрах 
света двух пространств! ДВЕ РАДУГИ СВЕТА! Оснований – пара, у каждого в своих спектрах по 7 цветов; в 
каждом цвете – по 7 оттенков; да еще информативная вариация тройным наложением картинок сразу 
трех оснований – предыдущего, читаемого и последующего! Поди, разберись… 
Даже маленькие насекомые или растения – это уже не одна прокариотная клетка, а многие миллиарды 
и миллиарды различных клеток, объединенные в органы и системы. Там программы несравненно сложнее, и 
их «книжки» уже километрами исчисляются. Но тщеславные зоологи и ботаники, вроде бы как все человеки, 
живы трудами Создателя и Высших, однако каждую вновь «открытую» травинку или букашку всё норовят 
своим именем назвать, словно они это создали… Какой позор… Совесть бы имели!!! 

А у человека какой толщины «книжка» ДНК получится, если длина его генома около 1,7 метра, т.е. 
1700 миллиметров? 

Ответ: 5×108, или 500 (пятьсот) километров! Орбиты кораблей космонавтов вдвое ниже… Вот почитать-то 
такую «книжку»… 

И радуг в ДНК человека уже не две, а три! От одной такой картинки в глазах рябит. У человека же душа есть, 
а она – материи Серого пространства. Ей тоже энергия жизни нужна, это понимать надо – мы же живем ради 
души, и всё на Земле создано ради этого. Потому понять жизнь Земли и самих себя нам просто необходимо! 
Трудно, но нужно. Нужно всем. Потому и будем смотреть не то, что у каждого персонально в геноме прописано, а 
то, что есть у всех нас, и нас объединяет как биологический вид – ОБЩИЕ ПРИНЦИПЫ 
РАБОТЫ ГЕНЕТИЧЕСКОЙ ПРОГРАММЫ БИОЛОГИИ ЧЕЛОВЕКА. 

Как вы уже понимаете, человек устроен гораздо сложнее, нежели первые бактерии, как на микро-, так и 
на макробиологическом уровнях. В своих статьях я уже рассказывал о том, что 5-ти и 6-гранные 
молекулярные биоорганические структуры являются не только дифракционными решетками, но и 
отражающими элементами коротковолнового света, отраженный сигнал которого вместе с падающим 
светом образуют внутри человека вдоль позвоночника световой столб характерной формы двойной 
спирали. Волновые узлы этой спирали – стоячие волны, образованные потоками падающего и отраженного 
в противофазе света. Для стоячих волн характерна высокая амплитуда (яркость света), поэтому именно эти 
зоны важны для организма как энергетические. Их еще называют чакрами. 
Немного более подробно о механизме образования отраженного светового сигнала на микробиологическом 
уровне нанотехнологий живой клетки, причем принцип объясняю на самых простых примерах первых 
клеток древнейших архебактерий. Вот пример из того же учебника «Микробиология». 
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Рис. Коферменты и простетические группы метанобразующих архебактерий: А — фактор F420; Б — фактор F430; 

В — метаноптерин; Г — метанофуран; R1-3 — различные боковые цепи 

Если соединять два или более 6-гранных колец, то получится плоская сетка. Она будет иной формы в 
плоскости, если кольца имеют молекулярные шарниры поворота на уровне электронных облаков сигма-пи- 
связей углерода. 
Однако, если имеется жесткое соединение 5-ти и 6-гранных колец, то форма такого молекулярного образования 
– шар или трубка. Как раз такую форму имеют клеточные стенки. 

И футбольный мяч такой же – иначе его просто не сшить: 

Такие пространственные конструкции достаточно широко известны в 
архитектуре, например, конструкция так называемого «геодезического 
купола», изобретенного американским архитектором и инженером 
Бакминстером Фуллером. Там в основе тоже 5-ти и 6-гранники, 
дающие исключительно жесткую и в то же время легкую конструкцию шара. В 
свое время эта новинка была настолько популярна, что даже павильон США 
на Всемирной выставке «Экспо-67» был выполнен как шар Фуллера. Потом 
с подобным шаром, как с «шапито», американцы кочевали по всему миру 
с выставками. Были они и в Казани в 1973 году, когда я впервые детальным 
образом осмотрел эту лаконично талантливую конструкцию. 

Даже в микромире неживого примеры есть. В 1980-х годах физиками США был обнаружены очень 
интересные соединения углерода, в которых атомы углерода соединены в 5-ти или 6-угольники, 
образующие молекулу С60 по форме полого шара, имеющего совершенную симметрию футбольного мяча. 

Новый класс соединений был назван «фуллеренами» по подобию конструкций Фуллера. Фуллерены – 
третья модификация чистого углерода (кроме алмаза и графита), состоящая из 60 или 70 (и даже более) 
атомов, – была получена действием лазерного излучения на мельчайшие частички углерода. Фуллерены 
более сложной формы состоят из нескольких сотен атомов углерода. Диаметр молекулы С60 ≈ 10 ангстрем. 

Но почему я все время говорю о шариках? Шар – идеальное геометрическое тело, максимально прочное 
и устойчивое при минимальном весе оболочки, максимально возможного объема при минимально 
возможной площади, и т.д., и т.п. Все это правильно и применимо как раз к биологическим конструкциям клетки 
и ее оболочек. Клетка полупрозрачна для света. В оптике прозрачный (полупрозрачный) шар интересен потому, 
что обеспечивает полное отражение луча точно по его вектору. 
Этот эффект хорошо виден на прозрачной капле воды – отражение света происходит от внутренней 
поверхности полусферы. В этом случае полусфера работает как вогнутое оптическое зеркало. 

Живая клетка по отражению света подобна капле воды. 
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Во-первых, клетка по форме всегда стремится принять минимальную 
поверхность мембраны. А это шар или шароподобный эллипсоид. 
Во-вторых, клетка наполнена прозрачной жидкостью, 
в-третьих – ее стенки полупрозрачны. 
Почему? 
Мембрана стенок клетки из дифрагирующих свет 5-ти и 6-гранных молекулярных колец состоит лишь частично 
– остальное занимают линейные структуры биоорганических молекул, преимущественно линейные 
цепочки органических полимеров –С-Н-С=С- и т.п., прозрачные для излучений. Свет проходит внутрь клетки 
и отражается от ее внутренней полусферы, как в капле воды. Только и всего. 
Наложение прямого и отраженного витонного света дает характерную картину стоячих волн света в виде 
двойной спирали – энергетических чакр. 

 

Поскольку длина волны (частота) каждого цвета радуги различна, то чакры имеют разное расположение по 
оси луча, т.е. накладываются на разные области тела человека. Такое энергетическое воздействие 
непосредственно сказывается на функционировании разных органов и характере человека, его душе. Такое 
влияние заметили еще издревле. 

Здесь схематично показано расположение энергетических центров человека от первой – красной до 9-ой 
- фиолетовой. Цветом обозначено, как энергетика витонного излучения Желтого пространства, в 
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результате дифракции (рассеивания или преломления), разбивается на радугу - цвета видимого 
спектра. Соответственно и энергия Серого пространства для жизни души поступает по высокочастотному 
резонансу полей (лучей) Желтого пространства. 
Из законов оптики, физики и микробиологии мы знаем, что на самых низкочастотных энергиях существуют 
самые низкоорганизованные микроорганизмы или молекулы, а чем выше частота, тем сложнее их 
организация. Поэтому в нашем мире, для удобства изучения энергетики человека, принята именно такая 
цветовая чакровая система, при которой спектр радуги раскладывается от красного до фиолетового снизу вверх. 
Мне хотелось бы остановиться на важном аспекте влияния энергетики трех разных пространств, 
соотношения частей этих энергий в каждой чакре или энергоцентре. 

Существует древняя система соответствия энергоцентров и относящихся к ним органов физического тела. 
На энергетике данной чакры формируется тип личности человека, с определенными чертами характера, на 
основе гормонов, вырабатываемых основными железами эндокринной системы, управляемой 
лимфатическими узлами, соответствующими этому энергоцентру. 
Есть оптическая ось человека, проходящая в его центре (входит этот луч в родничок на голове, 
а выходит между анальным отверстием и половыми органами). Там же и располагаются седьмой 
и первый центры соответственно, а все остальные расположены на этой же оси на 
равных расстояниях друг от друга. Тогда получается очень гармоничная система и выглядит она именно 
как сияющий крест. Иначе просто быть не может – это естественное деление света по радуге. 

ПЕРВЫЙ ЭНЕРГОЦЕНТР 

Цвет: красный. 
Элемент: Земля 

 

Эндокринная система: надпочечники. Физические органы: почки, мочевой пузырь, позвоночник, кости, 
толстая кишка, формирование крови и клеток, ноги, половые органы и органы выделения. 

ПЕРВЫЙ ЭНЕРГОЦЕНТР – наша связь с предшествующими поколениями по роду. Он отвечает за 
становление личности. Разность потенциалов или смена полярности, происходящая в этом энергоцентре, 
имеет эффект энергетического рассеивания. От поддерживания энергетического равновесия в первом 
центре зависит стабильность и целостность всех системных настроек человека. 
Первый энергоцентр отвечает за ядро личности, физическую жизнеспособность, жизненную силу, 
творческое выражение. Мудрость, сила благочестия, радость, невинность и чистота, восприимчивость, 
спонтанное (как у ребенка) знание Истины. 

ВТОРОЙ ЭНЕРГОЦЕНТР 

Цвет: оранжевый. 
Элемент: Вода. 

 

Эндокринная система: половые железы. 
Физические органы: половые органы, контролирует деятельность почек, нижней части печени, 
поджелудочной железы, селезенки и кишечника. 

ВТОРОЙ ЭНЕРГОЦЕНТР – энергетический центр обмена (инь - янь) энергиями между мужчиной и 
женщиной. Энергоцентр имеет торсионный вектор собирания и накапливания энергии. 
Функция: центр сексуальной энергии, чувственно-эмоциональный центр, репродуктивная система, способность 
к творчеству, созидание, воля, жажда, страсть, нетерпение, жажда наслаждений, жгучая любовь, 
привязанность, упорство, целеустремленность, а также хамство, грубость, зависть, ревность, 
неряшливость, попрошайничество, надоедливость. Проблемы в этом центре вызывают: напряженное 
планирование будущего, привычка жить будущим, чрезмерная учеба, работа, корыстное использование силы. 
Второй энергоцентр – это сексуальные страсти, это "стадный инстинкт", управляемый внешними факторами, это 
– инстинкт приобретательства, желание вкусно поесть. Но здесь могут возникнуть и другие желания, исходящие 
из высших центров. Для этого центра ценно то, что можно взять немедленно. Захотел – и выпил стакан 
сока. Захотел – и запел лихую песенку. Захотел – и овладел прекрасной женщиной. Захотел – и надел 
шикарный пиджак. То, что требует некоторого труда, уже теряет привлекательность, либо вызывает 
бурю негодования и нетерпения. Либо – если уж очень хочется – стимулируется буря энергии, направленной 
на ускорение желаемого. 
Вторая чакра – это конкретное. Она не понимает абстрактных терминов и рассуждений, понятно лишь то, что 
можно сразу же получить. 
Эта чакра может развиваться гармонично только при отсутствии проблемы на самой нижней чакре – 
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первом энергоцентре. Перед страхом смерти, например, интересы этой чакры парализуются интересами нижней. 

ТРЕТИЙ ЭНЕРГОЦЕНТР 

Цвет: желтый 
Элемент: Огонь 

 

Эндокринная система – поджелудочная железа 
Физические органы: система пищеварения, желудок, поджелудочная железа, печень, желчный пузырь, 
нервная система. 

ТРЕТИЙ ЭНЕРГОЦЕНТР – это центр, который отвечает за энергетический баланс нашего организма. В 
процессе синтеза потребляемых человеком продуктов питания, высвобождается энергия, необходимая для 
всех систем управления физики человека. Именно поэтому этот центр еще называют третьим 
обогревателем. Торсионный вектор имеет функцию рассеивания. Одна из функций поджелудочной железы 
– вырабатывать инсулин, который, являясь катализатором в процессе высвобождения энергии и 
перерабатывания белков, жиров и углеводов, занимает главенствующее место в эндокринной системе. 
Функция: центр власти и мудрости, мысль, проявление в социуме, восприятие, аккуратность, 
опрятность, трудолюбие, справедливость, закон, долг, норма, мораль, отношения в обществе. Это – 
альтруизм, эгоцентризм, честолюбие, гордость, практичность, деловитость. Это – желание обучать, 
управлять, обобщать, рассуждать, объяснять, это – жажда внимания к себе, изобретательность, 
лицемерие, самолюбование, самовыражение. 
Проблемы в этом центре вызывают: скупость, страсть к материальному потреблению, моральная 
нечистоплотность, супружеская неверность, неуважение к партнеру по браку, воровство, незаконные 
денежные доходы, алкоголь, лекарственная химия. 
Это центр деятельности. Это третья чакра снизу, чакра трудолюбия, старательности, аккуратности, 
самовыражения. Это – стремление выделиться в обществе, чакра оценки себя и других, стремление 
к справедливости, долгу, воздаянию по заслугам. Сильный третий энергоцентр – это, в первую очередь, 
хорошие деловые качества. 
Работа этой чакры – это стремление быть полезным, стремление взять под свой контроль дела других, 
стремление участвовать в делах других. Если не удается подняться по социальной лестнице, стать начальником 
или получить почетное звание, то стремится опередить других в иных интересах – будь то наука, искусство, 
религия или просто клуб или кружок, среда знакомых. В коллективе – стремление к лидерству, если я не 
начальник, то стремлюсь быть приближенным начальника. Если я не могу быть приближенным начальника, 
то стремлюсь возглавить оппозицию против начальника. Если оппозиция тоже имеет своего лидера, то я 
придумаю другую сферу интересов, в которой Я стану главным. 

ЧЕТВЕРТЫЙ ЭНЕРГОЦЕНТР 

Цвет: зеленый 
Элемент: воздух 

 

Эндокринная система: тимус (или вилочковая железа). 
Физические органы: сердце, легкие, печень, система кровообращения, бронхи, иммунитет. 

ЧЕТВЕРТЫЙ ЭНЕРГОЦЕНТР, или сердечная чакра, имеет более высокую частоту настройки, по сравнению 
с предыдущими энергоцентрами. Но не это ее главное отличие. Именно в этой чакре находится 
энергетический клапан сброса негативной энергетики ауры человека. На физическом плане его работа 
представлена сердечным клапаном миокарда. Торсионный вектор чакры имеет функцию втягивающую. 
Чакра представляет собой энтропийный барьер в системе настроек космических излучений. Она как бы 
разделяет энергетический столб человека (ИНЬ/ЯНЬ) на два уровня. По четвертую чакру включительно 
энергетика и информация предназначены для физики тела. 
Все чакры, расположенные выше четвертой, являются сверх высокочастотными, то есть в большей 
степени резонируют с излучениями Серого пространства (энергетики для жизни души), и в большей 
степени являются информационными. 
Функция: любовь, блаженство, счастье, чистота, гуманность, понимание, ощущение красоты, ощущение 
музыки, принятие всего, соглашение со всем, консервативность, инертность, также наивность. 
Проблемы в этом центре вызывают: болезненные эмоциональные привязанности, страх, курение, неуважение 
к родителям, бездуховная жизнь, жестокость, эгоизм, моральная нечистоплотность, чрезмерные 
физические нагрузки. 
Излучение энергоцентра дает человеку особое видение тонкой гармонии мира, или как невыразимое 
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сокровенное знание, или как чувство скрытой осмысленности своего жизненного пути, и еще многими 
другими способами. Зеленые потоки чакры холодны, они создают не только ощущение отчужденности человека 
от мира, но и огромной потенциальной власти над ним. Они несут человеку радость освобождения от плотных 
оков проявленного мира, и ясно (хотя и интуитивно) ощущаемую связь с Создателем. 
Четвертая чакра – принятие мира целиком, а не оценка и деление мира на плохое и хорошее. Она не ставит целей, 
а видит прекрасное везде, следует прекрасному, и на ней всё получается само, без логических рассуждений, 
без борьбы. 

ПЯТЫЙ ЭНЕРГОЦЕНТР 

Элемент: Дух 
Цвет: голубой 

 

Чакра имеет двойное назначение. Помимо обычных функций по энергетике тела и его систем, ЧЕРЕЗ 
ПЯТУЮ ЧАКРУ К ЧЕЛОВЕКУ ПОДКЛЮЧЕНА ЕГО ДУША. В энергосистеме человека существуют еще 
две чакры на уровне пятого энергоцентра и располагаются по обе стороны от него – это 5а и 5б. Они так 
же предназначены для подключения души, точнее – для ее надежного позиционирования, 
исключающее перемещение души относительно тела. То же самое, что надежнее крепление через три точки, а 
не через одну. Такое жесткое крепление необходимо для того, чтобы процессор разума – ядро души, находящийся 
в ее голове, ни на миллиметр не мог смещаться относительно головы тела. При смещении ядра 
относительно оптических осей головного мозга нарушается совмещение стыковочных элементов 
оптико-волоконных каналов связи души с телом, отключается разум – человек попросту теряет сознание. 
Такое происходит, например, когда при движении человек испытывает резкие ускорения (торможение) 
или сильные гравитационные перегрузки. 
Эндокринная система: щитовидная железа. Физические органы: гортань, верхняя часть легких, плечи, горло, 
шея, лицо, зубы, уши, язык, нос, глаза. 
Функция: связь, самовыражение, яснослышание, прозрение, озарение, экстаз, сверхвозбуждение, открытие, 
видение сути, видение главного, стремление к высшему, стремление к совершеннейшему; это также 
сухость, меланхолия, хандра, торопливость, пренебрегание малым. 
Проблемы в этом центре вызывают: сквернословие, брань, хамство, доминирование над другими через 
речь (окрики, грубые распоряжения и т.п.), болтливость, сплетни, пренебрежение к окружающим людям, 
курение, флирт и нечистые помыслы по отношению к представителям другого пола, чувство вины. 
Пятый энергоцентр, или горловая чакра, имеет высокочастотную настройку совершенной формы или, иначе 
говоря, Бога, проявленного в мире. Невыразимое на уровне шестой чакры оказывается материализуемым 
при включении пятой, и это производит на человека впечатление чуда. Человек пятого энергоцентра – 
это античный бог, совершенный в своем проявлении, которое всегда исполнено. Пятая чакра – чакра 
людей искусства с сильным каналом непознанного – это иконописцы, сочинители и исполнители духовной 
музыки и т. д. Конечно, и светское искусство может идти на потоках пятого энергоцентра, но тогда в 
нем, независимо от сюжета, все равно ощущается Божественное присутствие и совершенство 
выразительных средств. Хороший энергоцентр дает человеку приятную мимику, богатую речь, музыкальный слух 
и голос, способность быть не привязанным свидетелем всего происходящего вокруг и возможность 
легко адаптироваться в любом коллективе. 
Пятая чакра – это видение самой сути, ощущение главной точки. Пятый энергоцентр – это центр 
творческого прозрения, центр экстаза, центр пророческих видений, центр таланта. На ней возникают 
гениальные догадки. 
Пятый центр – это видение краеугольных камней, на которых можно возвести огромное здание, это 
видение больных точек, ударив по которым можно обрушить большую, сложную и стройную машину, это 
те "изюминки", которые придают произведению искусства характер гениального, это находки, это 
блистательные идеи. Эта чакра – видение дисгармонии в сложном ритме, и это – умение одним 
движением исправить дисгармонию. Она – безошибочный поиск выхода в запутанном положении – это всплеск, 
это сверхпонимание и сосредоточенность на основном. 

ШЕСТОЙ ЭНЕРГОЦЕНТР 

Цвет: синий. 
Известна, как «Третий глаз» 

 

Эндокринная система: гипофиз. 
Физические органы: нервная система, гипоталамус, нижняя часть мозга, глаза, нос, уши, позвоночник, 
затылочные доли мозга. 
Функция: центр интуиции, центр воли и ясновидения. 
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Проблемы в этом центре вызывают: непрощение, стремление к мести, нечистые мысли, создание 
громоздких ментальных концепций, напряженное мышление, эгоизм, иллюзии по поводу своего 
могущества, условности и жесткое следование правилам. 
Шестая чакра – дворец знания. Это – центр высокоразвитой интуиции, всеобщих, глубинных представлений 
о мироздании. Мощная чакра – знание абсолютно всего, до мелочей, знание без размышлений и 
без эмоциональных переживаний. 
Шестой энергоцентр – это не столько само знание, сколько хранилище для него, умение видеть как бы 
снаружи, систематизировать знание, раскладывать, структурировать, но умение – бессознательное, 
которое осуществляется внутри мозга без всяких образов, эмоций, реакций, рассуждений. Работает сильно 
и стабильно при большом жизненном опыте – тогда человек, как выясняется, знает существенно больше того, что 
он видел и пережил в своей жизни. Интуиция подсказывает ему решение в тех ситуациях, в которых он никогда 
не бывал. Он знает "все", видит даже мелочи, тонкости, частности, которые он никак не мог встретить до этого. 
При развитой чакре можно точно предсказывать будущее, можно видеть, что происходит с другими людьми, 
можно "угадывать" значения непонятных слов на иностранном языке. Иногда это чакра открывается у 
стариков, такие называются мудрецами, к ним идут за советами издалека, и мудрецы знают всё о каждом. 
Даже короткая беседа с мудрым стариком может изменить жизнь к лучшему, помочь в трудном деле. 
Человек знания может вылечить болезнь, о которой не слышал до этого ничего, он может вникнуть в древнюю 
науку и понять ее лишь по нескольким фразам из старой книги. Это свидетельство открытия Яснознания, или 
как мы говорим – Третьего глаза. 

СЕДЬМОЙ ЭНЕРГОЦЕНТР 

Цвет: фиолетовый 

 

Эндокринная система: шишковидная железа. 
Физические органы: верхняя часть мозга, глаза, лимбическое нервное сплетение. 
Функция: Связь с космическими энергиями путем резонансной сонастройки с другими пространствами, от 
которых зависит наша жизнь и Духовный рост. 
Проблемы в этом центре вызывают: сомнения и метания Души, атеизм, деятельность против Создателя. 
Имеет несколько энергетических лучей-валентностей. Это резонирующие каналы сонастройки с иными 
Мирами-Пространствами. 
Раскрытие седьмой чакры – это высшее достижение пути совершенствования чакр. Чтобы она была сильной 
и стабильной, требуется немало усилий, много лет и много перерождений. Многие духовные школы 
содержат практики медитаций и саморазвития для раскрытия Шестого центра, но полное понимание не 
передается словами – оно оттачивается за тысячелетия, традициями, набором знаний. Только этот 
принцип развития позволяет избежать многих лет бесплодных поисков – но тоже не всегда гарантирует успех. 
Но мы, утопающие в ежедневной суете, даже не можем себе представить, какие миры открываются 
при совершенствовании своего сознания, возможности которого безграничны. Пусть одни думают, что это 
– приближение к Богу, другие – что это райское блаженство, третьи – Нирвана, четвертые – Бессмертие. Каков 
будет дальше Путь – покажет сам Путь. Шестой и седьмой энергоцентры напрямую связаны головным мозгом, 
и большинство заболеваний, так или иначе возникающих и связанных с этим органом, свидетельствуют 
о зависимости между заболеванием и характером человека. Почти всегда болезнь – это следствие 
мировоззрения человека, отношения к миру, к своему окружению. Болезнь заставляет переосмыслить свою жизнь, 
и дойти до первопричины ее возникновения. Это долгий путь, но пройти его необходимо самому человеку. 
Эти две чакры энергетически настроены на сине-фиолетовый спектр излучения, а это свидетельствует о том, что 
эта энергетика – высокочастотная и в большей степени состоит из энергетики Души. Поэтому 
необходимо разобраться прежде всего: какая энергия, из какого гормонального коктейля возникает, на 
какие поведенческие функции человека влияет. А также, каким образом фиксируется и закрепляется в 
привычки, программы и комплексы. 

Вот давайте и разберемся – что и как влияет на наше тело и душу. Что лежит в основе такого влияния и как 
оно осуществляется? 

Прежде всего нужно четко уяснить, что ДНК испускает не собственное излучение, а излучения 
внешнего волнового (светового) поля, преобразуя его спектр в виде кодовых импульсов по 
функции управления биологическими процессами физического тела через биоорганический 
синтез РНК, аминокислот, белков, гормонов и ферментов и проч., проч. 

Поэтому от спектрального состава внешнего излучения зависит очень многое. 
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5.2. Принцип анализа полей внешнего излучения (света).

Чем-то подобным занимается современная астрология. Сами методологические принципы и знания 
нынешней астрологии базируются на знаниях древних, однако много утрачено, более того, – в 
многочисленных переводах и более поздних трактовках извращен и утрачен сам смысл методик 
древней астрологии. 

Нужно дать научное объяснение астрологии. Души ваши все это раньше знали, – это всё заложено в вас с 
самого рождения, но забыто. Однако, вы сами и ваши души теперь могут вспомнить всё, а от древней памяти 
и современного понимания сразу интуитивно возникнет твердое и убежденное Знание. Понять и вспомнить 
можно, как и помочь душе вспомнить, – тем более, что методика, цели и уровень переданных мною Знаний как раз 
к этому и ведут. Давать эти знания нужно именно сейчас, когда вы сами подошли к порогу постижения Истины. 
Вот что важно. 

Итак, начнем. И опять – объясняю подробно, с "азов". 

Рисовать в изометрии умеете? Понимаете объем? Постарайтесь иметь подобающее образное мышление и 
объемное представление – в такой форме лучше подходит для понимания и усвоения. 

Усвоили понимание физической сути образования сетки Хартмана? Всё понимаете? В пространстве 
представляете? Это когда на внутренней поверхности пустотелой оболочки шара земной коры 
происходит множественная дифракция (преломление) и интерференция (наложение) витонного 
излучения, излучаемого ядром? И почему она получается именно в виде сетки? 

 

Вот если усвоили здесь, то и в Галактике поймете, и в Солнечной системе, – ибо всё ПОДОБНО. 

Прежде всего, заново вспомним термины и определения – они должны пониматься и приниматься (я говорю – 
вы понимаете смысл) только однозначно. И такое понимание многих истин устройства окружающего 
мира возможно только в русском языке, как самом могучем из славянских языков, данных нам Создателем. Только 
в русском языке, например, слова имеют смысловую этимологию, заложенную в них с самых основ 
языка. Например, понимание смысла слова "человек" – в остальных языках нет такого слова, как и нет 
понимания вкладываемого в него смысла. 
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Так же и со словом ВСЕЛЕННАЯ. 
Ныне слово "Вселенная" трактуется как видимая людскому глазу с приборным (телескоп) оснащением 
часть окружающего пространства. Мы знаем сегодня, что живем на планете, принадлежащей к Солнечной 
системе, которая, в свою очередь, является частью нашей Галактики Млечный Путь, или Галактики Свастики. 
Название "Млечный Путь" – своего рода "внутреннее", ибо отражает форму видимого невооруженным 
глазом полосы скоплений звезд, по сути являющихся звездами диска нашей Галактики, "вид изнутри". Этот 
«путь», или 360-градусный сектор вида плоского диска Галактики, для удобства наблюдения еще в древности 
был разбит на зодиакальные созвездия. 
Название "Галактика Свастики" – больше "внешнее", ибо точно отражает форму 4-х основных рукавов 
звездной материи нашей Галактики, если на нее смотреть сбоку, с достаточного удаления. Это название 
больше приемлемо для идентификации собеседника при информационном обмене на межгалактическом уровне. 

Знаем, что наша Галактика не единственная, и подобных галактик только в видимом пространстве многие 
тысячи, если даже не десятки или сотни тысяч – количество видимых галактик зависит только от 
мощности приборов инструментального наблюдения. И всё это объединяем в едином понятии – Вселенная. Так 
мы понимаем значение слова Вселенная. 

Однако, в древности, откуда берет свои корни астрология, это понимание было иным – для наших 
пращуров Вселенная – это прежде всего видимая невооруженным глазом часть небесного 
пространства, заполненная звездами. Прежде всего, это наша Галактика, ибо в древности в языках иных 
народов Вселенную еще называли, например, "Чумацким шляхом" или "Молоком коровы Зимун", по аналогии 
с названием "Млечный путь". 

Только в русском языке, полученном от Бога-Творца, есть этимологический смысл слова Вселенная – 
буквально ВСЕЛЁННАЯ, т.е. ЗАСЕЛЕННАЯ ЖИЗНЬЮ. Всё, что мы видим над головой – заполнено Жизнью! И 
это имело смысл ТОЛЬКО ДЛЯ НАШЕЙ ГАЛАКТИКИ "МЛЕЧНЫЙ ПУТЬ". Ее имели в виду. А не всё 
пространство, глазу невидимое без приборов. 

Поэтому в переводах древних трактатов слово "Вселенная" и производные от него нужно понимать 
как "ГАЛАКТИКА" и "ГАЛАКТИЧЕСКОЕ". 

Это принципиально важно, имеет особый смысл, ибо именно в древних трактатах по астрологии говорится 
о воздействии на человека излучений Вселенной, звезд и планет Солнечной системы. А нужно понимать 
как излучений только Нашей Галактики, ее звезд и планет Солнечной системы. 
Почему? 

Вы уже знаете, что Вселенная многомерна в своих 6-ти материальных пространствах на нематериальной 
основе Ретро-пространства. Знаете, что все материальные пространства одновременно находятся друг в друге 
в каждой точке пространства, а разнятся лишь по плотности и распределению материи каждого пространства 
при взаимно упорядоченных волновых полях и торсионных векторах волнового взаимодействия материи. 

Так вот – такая упорядоченность для материальных совокупностей имеет свои пределы, в коих можно определить 
и где будут иметь объективные значения такие понятия, как «центр» и «ось» для параметров вращения. Т.
е. значимые параметры торсионных векторов, описывающих волновое пространственно-полевое 
(световое) взаимодействие. 

Таким естественным максимальным пределом является формат галактики – при таком масштабе 
проявляется полевое взаимодействие, влияющее на упорядоченность структуры материальной совокупности. 
У галактики можно определить и центр, где «верх», где «низ», направление вращения торсионных векторов и проч. 
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Галактика «Андромеда» 

  

 

Галактика «Сомбреро» 

 

Выше этого масштаба, т.е. при его увеличении, такой 
упорядоченности не наблюдается – галактики в 
пространстве размещены хаотично, произвольно по 
отношению друг к другу, а Вселенная не имеет ни общей 
оси, ни общего центра, где «верх», где «низ» и т.п. – их 
определить просто невозможно. 

Скопление галактик. 

 

Для чего я это всё объясняю? 
А для того, чтобы вы представили завораживающую по красоте и 
величественную по своим масштабам уплощенного объема сфероида 
галактики многоцветную картину сияния Многомерной Сетки Радуги 
Пяти материальных Пространств – Мертвой материи, Нашего, Желтого, 
Серого и Синего. 

Радуга многомерная – от гравитации пространства Мертвой материи, 
видимого света Нашего пространства, до сапионных излучений Синего 
пространства, пользуемые процессором нашего разума души, на 
которых идут информативные каналы Ноосферы. 

Пространство Мрака (Ада) не излучающее, играет роль энтропийного 
барьера между Серым, Синим пространствами и остальными, почему его 
излучения в Сетке нет. 

Эта Сетка имеет строение в виде пространственно-
объемной волновой СОТОВОЙ структуры, 
заполняющей галактику. Сетка возникает как 
следствие пространственной дифракции и 
интерференции волновых полей излучений звезд всех 
этих пространств. Нужно учитывать, что эти излучения 
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имеют свои особенности как по векторной 
направленности, линейному и частотному факторам, так и 
по своей скорости и взаимодействию с излучениями 
соседних пространств. 

Потому Сетка получается объемная, что необычно для 
наших привычных представлений, да и трудно передать ее сияние обычными средствами изображения. 

Это что-то наподобие сетки Хартмана, только здесь она формируется не на поверхности границы сред в 
замкнутой сфере, как в частном случае Хартмана, а одновременно во всех материальных пространствах 
галактики, во всем объеме ее уплощенного сфероида – везде, где проявляются силы полевого 
взаимодействия материи галактики. 

В случае галактики источником излучений для 
формирования ее сетки является не ядро планеты, как 
у Хартмана, а множество звезд и звездных скоплений, 
как основы излучающей материальной структуры галактики. 

В каждой галактике есть своя такая сетка. Они все разные, как и все галактики, но при едином элементном составе 
и отличиях только по своему процентному содержанию и расположению излучающих объектов, почему имеют 
свои уникальные спектры излучений звезд и их сеток. 

Излучение Галактической Сетки влияет на биологию через антенные модули ДНК, в виде различных 
реакций организма, поэтому астрологический расчет имеет объективное значение для населения обитаемых 
планет при планировании жизни. 
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Почему? Рассмотрим на примере Земли. 

Земля вращается вокруг собственной оси со скоростью один оборот за 24 часа/сутки. Ось вращения имеет 
наклон около 23 градусов к плоскости эклиптики, в которой планета обращается вокруг Солнца по эллипсоиду 
своей орбиты за 365,25 суток/год. Плоскости обращения остальных планет Солнечной системы близки к 
земной, хотя не совпадают ни с ней, ни друг с другом. Однако, оказывают взаимное полевое влияние – 
как гравитационное, так и волновое отраженным светом Солнца, создавая собственную уникальную 
Сетку Солнечной системы. 
Сама Солнечная система обращается вокруг центра Галактики в плоскости своей собственной 
эллиптической орбиты, по которой движется со скоростью около 20 км/сек. 

Разумеется, что в таком движении Солнечная система и Земля в ней пересекают Галактическую Сетку. Люди – 
«дети Света», ибо система энергетики и управления биологическими процессами их тел построена на 
принципах использования поляризованного излучения радуг двух пространств – Нашего и Желтого, да еще душа 
в теле человека точно по таким же принципам получает энергию радуг Синего и Серого пространств. 
Получается, что тело и душа в комплексе используют для своей жизни радуги всех пространств Вселенной, 
именно те излучения, что сообща формируют Сетки Галактического излучения и Сетку Солнечной системы, и 
эти внешние излучения имеют четко выраженные закономерные циклические изменения 
во времени. Сетка Солнечной системы имеет годовой цикл изменений, а Галактическая гораздо больше 
по периоду времени. И такие изменения внешнего волнового поля можно просчитывать 
и прогнозировать как существенные факторы внешнего волнового воздействия на 
человека, влияющие на его физическое состояние и социальное поведение. 

Зададите себе вопрос – что является определяющим от излучения этой Сетки для биологического 
объекта (человека), находящегося на поверхности планеты? 

Ответ очевиден: наиболее сильный сигнал. А такой сигнал может быть только наложенным 
(суммарным) Галактической Сетки и излучением от Солнца, ядра планеты в виде сетки 
Хартмана, смодулированный по Сетке системы и отражению (дифракции излучений Сетки и Солнца) от 
больших планет Солнечной системы и спутника Земли – Луны. 

Такой сигнал прямо зависит как от географических 
координат объекта на поверхности планеты и 
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астрономического времени года и суток 
относительно Галактической Сетки, так и от 
конкретного размещения на поверхности относительно 
сетки Хартмана. 

Все эти сетки всегда работают только вместе, 
образуя обобщенную астрологическую сетку. 

Так что, некий «галактический луч» астрологов есть заблуждение – здесь не луч, а закономерная в 
своей периодичности лучевая астрологическая сетка. Вот это важно. 

Однако, люди считают, что если человек не знает час своего рождения, то знания закономерностей 
внешних волновых полей мало чем помогут. 

Вроде правильно говорят, что «…нация вырождается, т.к. идет хаотичное зачатие без учета состояния 
и прогноза внешних полей...» Все верно. А при чем здесь час рождения? 

Посмотрим. Нужно четко различать, что: 

1.  момент рождения является юридически значимым лишь с точки зрения признания правовой 
дееспособности субъекта как человека по «де факто» рождения. 
Главной особенностью этого является факт прохождения плода из чрева матери по родовым каналам наружу 
и включения при этом легочного дыхания у младенца с его первым вздохом (криком). При 
энергетической активации легочного комплекса происходит включение антенного модуля «волновой канал» 
ребер тела для подключения души к физическому телу. Одновременно происходит активация чакр 
энергетического «лучевого креста» второй пары витонных контуров тела. Теперь душа может подключиться к 
телу младенца и начать автономную жизнь вместе с ним. С этой секунды плод человека стал одухотворенным, т.
е. младенцем человека со всеми вытекающими юридическими последствиями на правовом поле; 

2.  душа может находиться около плода долгое время его развития, помогая плоду в развитии, но не подключаясь 
к нему, а используя для своего позиционирования в пространстве волновые контуры тела матери. 
На момент рождения тело младенца уже сформировано, живет и получает энергию волновых полей по 
своему биологическому циклу развития, а формирование и рост тела начались еще раньше, с одной 
единственной материнской клетки с момента ее оплодотворения мужским семенем, т.е. с момента зачатия ребенка; 

3.  физическое тело человека есть лишь «инструмент» для жизни души в Нашем пространстве и на Земле, 
как планете уровня воспитания «детского сада» для душ. 
Нужно понимать, что возможности души прямо зависят от возможностей тела, т.е. от наследственных 
факторов, записанных в программном блоке ДНК физического тела; 

4.  индивидуальная ДНК плода (человека) с набором наследственных признаков, характеризующих данного 
индивида и его программные физические параметры, синтезируется в женской яйцеклетке в момент 
ее оплодотворения (зачатия) из стабильного матричного блока генетической информации ДНК матери и 
блока изменений, вносимых с ДНК отца. 
Полагаю, что нет нужды пояснять, что именно новая ДНК нового организма при своем рождении 
проходит своеобразную «настройку» лучевых антенн своих секторов, отпечатывая на себе внешнее волновое поле, 
в том числе, и астрологической сетки. 

5.  момент смерти человека как раз характеризуется обратным: – отключается антенный модуль легких, 
постепенно гаснет «лучевой крест» и душа отлетает от человека. 
Это называется смерть физического тела человека, но не его души. 

Но нас сейчас интересует Жизнь тела, потому предлагаю сделать небольшое отступление, чтобы 
убедиться, насколько точна настройка такой сетки, и какая разница между моментами зачатия и рождения. 
Просто посмотрим известные источники. 

По материалам сайта http://ovulation.org.ua/oplodotvorenie/ 
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Оплодотворение – слияние мужской половой клетки (сперматозоида) с женской (яйцом, 
яйцеклеткой), приводящее к образованию зиготы – нового одноклеточного организма. Биологический 
смысл оплодотворения состоит в объединении ядерного материала мужской и женской гамет, что приводит 
к объединению отцовских и материнских генов, восстановлению диплоидного набора хромосом, а также 
активации яйцеклетки, то есть стимуляции её к зародышевому развитию. Соединение яйцеклетки 
со сперматозоидом обычно происходит в воронкообразно расширенной части маточной трубы в 
течение первых 12 часов после овуляции. 

Так по каким параметрам вычислить именно «этот» час? Не получится… можно только рассчитать 
благоприятный ПЕРИОД для зачатия, и не более. Идем дальше… 

Семенная жидкость, попадая во влагалище женщины при половом сношении, обычно содержит от 60 до 150 
млн. сперматозоидов, которые, благодаря движениям со скоростью 2-3 мм в минуту, постоянным 
волнообразным сокращениям матки и труб и щелочной среде, уже спустя 1-2 минуты после полового акта 
достигают матки, а через 2-3 часа – концевых отделов маточных труб, где обычно и происходит слияние 
с яйцеклеткой. Различают моноспермное (в яйцеклетку проникает один сперматозоид) и полиспермное 
(в яйцеклетку проникают два и более сперматозоидов, но с ядром яйцеклетки сливается только одно 
ядро сперматозоида) оплодотворение. Сохранению активности спермиев во время прохождения их в половых 
путях женщины способствует слабощелочная среда шеечного канала матки, заполненного слизистой пробкой. 
Во время оргазма при половом акте слизистая пробка из шеечного канала частично выталкивается, а затем 
вновь втягивается в него и тем самым способствует более быстрому попаданию сперматозоидов из влагалища (где 
в норме у здоровой женщины среда слабокислая) в более благоприятную среду шейки и полости 
матки. Прохождению сперматозоидов через слизистую пробку шеечного канала способствует и 
резко повышающаяся в дни овуляции проницаемость слизи. В остальные дни менструального цикла 
слизистая пробка имеет значительно меньшую проницаемость для сперматозоидов. 

Многие сперматозоиды, находящиеся в половых путях женщины, могут сохранять способность к 
оплодотворению 48-72 часа (иногда даже до 4-5 суток). Овулировавшая яйцеклетка сохраняет 
жизнеспособность примерно 24 часа. Учитывая это, наиболее благоприятным временем для 
оплодотворения считается период разрыва созревшего фолликула с последующим рождением яйцеклетки, а 
также 2-3-й день после овуляции. Женщинам, применяющим физиологический метод контрацепции, 
следует помнить о том, что сроки овуляции могут колебаться, а жизнеспособность яйцеклетки и 
сперматозоидов может быть значительно больше. Вскоре после оплодотворения начинается дробление зиготы 
и образование зародыша. 

А что дальше? Материалы сайта http://www.babyportal.ru/?cat=7 

Как же происходит зарождение новой жизни? Вы помните, что после овуляции яйцеклетка попадает сначала 
в брюшную полость, а затем в маточную трубу, где и может произойти ее оплодотворение. Для того, чтобы 
это случилось, сперматозоиду необходимо проникнуть внутрь женской половой клетки, а это своего рода 
крепость. Чтобы взять ее, нужно разрушить оболочку яйцеклетки. Орудия сперматозоида — 
ферменты, расщепляющие вещества, из которых она построена. И, скажем прямо, это нелегкая работа, 
одному сперматозоиду с ней не справиться. Ее могут выполнить по крайней мере четыре мужские половые 
клетки. Однако, в полученную брешь проникает все же только одна из них, затем в оболочке яйцеклетки 
происходят сложные физико-химические изменения, и она становится неприступной для других 
сперматозоидов. После оплодотворения в клетке сначала находятся два ядра — яйцеклетки и сперматозоида, 
но, двигаясь навстречу друг другу, они наконец сливаются: образуется одноклеточный зародыш — зигота 
с нормальным для человека кариотипом из 46 хромосом. 

С момента оплодотворения яйцеклетки начинается первый из трех периодов 
внутриутробного развития человека. Этот период называют бластогенезом (греч. blаstos — 
росток, зародыш). Он длится 15 суток. 

Подгоняемый бахромками, которыми изнутри покрыта фаллопиева труба, увлекаемый током жидкости в 
ней, зародыш медленно приближается к матке. Через 30 часов после оплодотворения совершается 
первое деление (дробление) зиготы. Затем происходит по одному делению в сутки… 

Что же это означает? 
Зигота ничего не ждет, ни мгновения – при оплодотворении новая ДНК ребенка получается 
не мгновенно, - необходимо время, чтобы сложить ПЕРВУЮ ДНК НОВОГО ЧЕЛОВЕКА из 
ДНК матрицы матери и ДНК отца. 
С какой скоростью это происходит? 
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Ранее мы подсчитали, что в 1 миллиметре длины клеточной ДНК можно уложить 10.000.000/3,4 = 2 миллиона 
941 тысячу 176 пар оснований. Длина ДНК клетки человека около 1700 мм, или 2.941.176 × 1700 = 4.999.999.200, т.
е. около 5,0 миллиардов пар оснований! 
В минуте 60 сек., час = 60 минут, а сутки 60×60×24 = 86.400 сек. 

Если на первое деление уходит 30 часов, а на последующие по 24 часа, то на сложение первой ДНК 
для последующего копирования делением отводится всего 6 (шесть) часов, т.е. 60×60×6=21.600 сек. За 1 
секунду нужно сложить 4.999.999.200 / 21.600 = 2.314.812 пар оснований, т.е. частота синтеза ДНК около 
2.315 килогерц (кГц)! А это уже диапазон средних радиоволн (300-3.000 кГц). Только после того, как 
ДНК полностью готова, можно приступать к ее тиражированию в новых клетках делением. 

Мало того, что новую ДНК сначала быстренько сложили, но при последующих делениях ей еще 
необходимо запоминать угол установки каждой пары оснований и их спектр по функции внешнего поля. Потому 
там и время синтеза ДНК другое, вчетверо более растянутое: - при последующих делениях за 1 секунду 
нужно сложить 4.999.999.200 / 86.400 = 578.703 пар оснований, т.е. частота синтеза ДНК около 579 килогерц 
(кГц). Это тоже диапазон средних радиоволн. 
И спешить здесь уже нельзя, поскольку именно по этому спектральному полю светового сигнала затем 
будет проводиться резонансная настройка каждой клетки, каждого нового органа и системы энергетических 
чакр тельца ребенка по ходу его роста из первой клетки и последующего развития. 
Это очень и очень важное свойство, изначально запрограммированное в логике ДНК человека, – 
закладка важнейших «стартовых» и адаптационных параметров жизни нового организма. Суточный 
период процесса формирования первой ДНК и последующего тиражирования позволяет ей как бы 
«сканировать» окружающее волновое поле пространства за полный оборот планеты вокруг своей оси, 
записывая частотную формулу его радуги в виде программных потенциалов сигналов π-электронных облаков 
σπ-связей в системе управления поворотом молекулярных зеркал ароматических углеводородов в структуре 
самой ДНК и всего аминокислотного комплекса. Записывается не волновое поле в отдельный момент времени, а 
его усредненное значение за ПЕРИОД. Таким способом достигается максимальная приспособляемость организма 
к внешним волновым полям и его высокая адаптационная способность для выживания в любых 
условиях, широтных и климатических зонах планеты. 
Как долго длится этот период процесса волновой настройки программного комплекса ДНК? 

…К 4-м суткам, когда зародыш достигает матки, он представляет собой комочек из 8–12 клеток. Следующие 
3 суток зародыш плавает в жидкости, омывающей слизистую оболочку матки. Здесь клетки дробятся быстрее, и 
к середине 6-х суток зародыш состоит из более чем сотни клеток. На этой стадии его называют морулой. На 
ее поверхности клетки делятся быстрее и выглядят более светлыми. Они образуют оболочку — трофобласт. 
Более темные крупные клетки, расположенные под светлыми, формируют зародышевый узелок — эмбриобласт. 

К тому моменту, когда зародыш попадает в матку, она подготовлена к его приему. Под влиянием гормона 
желтого тела прогестерона ее слизистая оболочка утолщается в 3–4 раза, набухает, становится рыхлой. В 
ней развивается много дополнительных кровеносных сосудов, разрастаются железы. 

К 7-м суткам после оплодотворения зародыш снова меняет свою структуру. Теперь это уже не гроздь клеток, 
а пузырек — бластоциста. Трофобласт образует его поверхность, а эмбриобласт смещается с центра 
полости пузырька в сторону. Зародыш готов к внедрению в слизистую оболочку матки, или имплантации. 
Его поверхностные клетки начинают выделять ферменты, которые разрушают слизистую. На 
трофобласте возникают выросты, они быстро увеличиваются и прорастают в ткани матки. 
Разрушаются кровеносные сосуды, и зародыш погружается в излившуюся кровь. Теперь это та среда, из которой 
он будет черпать питательные вещества и кислород до тех пор, пока не сформируется плацента. На 
имплантацию зародышу требуется 40 часов. 

В следующие несколько дней в зародыше образуются два пузырька — желточный и амниотический (из него 
в дальнейшем разовьется околоплодный пузырь). В месте их соприкосновения возникает 
двухслойный зародышевый щиток. “Крыша” желточного пузырька — нижний его слой (энтодерма), а 
“дно” амниотического — верхний (эктодерма). К концу 2-й недели задняя часть эмбриона утолщается — в 
ней начинают закладываться осевые органы. 

С 16-го дня начинается второй, или собственно эмбриональный, период внутриутробного развития 
ребенка, который заканчивается к 13-й неделе. Изменения в зародыше нарастают лавинообразно, но следуя 
четкому плану. Вот краткая хронология событий. 

В течение 3-й недели между экто- и энтодермой образуется еще один слой — мезодерма. Эти три 
зародышевых листка — эктодерма, мезодерма и энтодерма — в дальнейшем дадут начало эмбриональным 
зачаткам, из которых разовьются все ткани и органы ребенка. К концу недели в эктодерме видна нервная трубка, 
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а ниже, в мезодерме,— спинная струна. Одновременно закладывается сердечная трубка, формируется стебелек 
— тяж, соединяющий зародыш с ворсинками хориона — зародышевой оболочки, образовавшейся из 
трофобласта. Через брюшной стебелек проходят пупочные сосуды… 

Очевидно, что границей периода процесса волновой настройки программного комплекса ДНК может быть 
только начало формирования систем управления телом, т.е. нервной и лимфатической систем, 
волоконно-оптической системы Кенрак управления биопроцессами тела, чакр и волновых контуров. Если 
ДНК настроена – можно начинать строить тело с систем его управления. Такова логика, – именно так, а не иначе. 
И этой границей является три недели – 21 день + 1 день первой клетки = 22 дня. Как раз совпадает с 
периодом активности женской яйцеклетки, когда она еще может оплодотворяться. За неделю до 
конца менструального цикла это уже невозможно – яйцеклетка старая и готовится к отмиранию и замене на 
новую. Всё вместе – 28 дней как раз и составляют менструальный цикл женщины, равный лунному циклу. 
Здесь берут начало и биоритмы человека: – физический 22 дня; эмоциональный (психический) 27 
дней; интеллектуальный 32 дня; интуиция – 37 дней… А есть еще сезонные и годовые ритмы… 

На 4-й неделе закладываются многие органы и ткани зародыша: первичная кишка, зачатки почек, костей 
и хрящей осевого скелета, поперечно-полосатой мускулатуры и кожных покровов, ушей, глаз, щитовидной 
железы, глотки, печени. Усложняется строение сердца и нервной трубки, особенно ее передней части — 
будущего головного мозга. 

На 5-й неделе длина зародыша составляет 7,5 мм. В возрасте 31–32 суток появляются зачатки рук, 
подобные плавникам. Закладывается поперечная перегородка сердца. В это время с помощью 
ультразвукового исследования можно ясно видеть сокращения сердца. Это означает, что у зародыша уже 
есть система кровообращения. Развиваются органы зрения и слуха, формируются органы обоняния, зачатки 
языка, легких, поджелудочной железы. Почечные каналы достигают клоаки, а зачатки мочеточников — 
задней почки. Возникают половые бугорки. 

Шестая неделя знаменуется началом кроветворения в печени. К 40-му дню появляются зачатки ног. 

В течение 7-й недели закладываются веки, пальцы рук, а потом и ног. Заканчивается 
образование межжелудочковой перегородки сердца. Отчетливо выражены семенники и яичники. 

В конце 8-й недели у эмбриона длиной 3–3,5 см уже отчетливо видны голова, туловище, зачатки 
конечностей, глаз, носа и рта. По микроскопическому строению половой железы можно определить, кто родится 
— мальчик или девочка. Зародыш находится в амниотическом пузыре, наполненном околоплодными водами. 

На 3-м месяце у зародыша хорошо различима кора больших полушарий головного мозга. К 12-й 
неделе формируется кроветворение в костном мозге, в крови появляются лейкоциты, а к концу этой недели — 
и гемоглобин, как у взрослого человека, происходит становление групповых систем крови. 

С 13-й недели начинается третий, или фетальный (плодный), период внутриутробного развития ребенка. 

На 14-й неделе плод уже двигается, но мать этих движений пока не замечает. В 16 недель масса плода 
составляет примерно 120 г, а его длина — 16 см. Личико у него почти сформировано, кожа тонкая, но 
подкожно-жировой клетчатки еще нет. Поскольку в этот период интенсивно развивается мышечная 
система, двигательная активность плода нарастает. Отмечаются слабые дыхательные движения. Установлено 
также, что плод в возрасте 16,5 недели, если дотрагиваться до его губ, открывает и закрывает рот, у 18-
недельного плода в ответ на раздражение языка наблюдаются начальные сосательные движения. В течение 21–24-
й недель сосательная реакция полностью формируется. Шевеление ребенка женщина впервые чувствует между 16-
й и 20-й неделями. К концу 5-го месяца беременности можно насчитать уже 200 движений плода в сутки. Его 
длина в это время достигает 25 см, а масса — 300 г. Врач уже может прослушать биение сердца ребенка. Кожа 
плода, начиная с головы и лица, покрывается тончайшими волосками (пушок). В кишечнике формируется 
меконий (первородный кал). Начинается образование подкожно-жировой клетчатки. 

В конце 24-й недели длина плода уже около 30 см, а его масса — приблизительно 700 г. Внутренние органы 
его сформированы настолько, что в случае преждевременных родов такой ребенок может жить и развиваться 
в специальных условиях. 

В конце 28-й недели беременности длина плода достигает 35 см, а масса 1000 г. Все его тело покрыто 
пушком, хрящи ушных раковин очень мягкие, ногти не достигают кончиков пальцев. Кожа плода 
начинает покрываться специальной родовой смазкой, защищающей ее от размокания (мацерация) и 
облегчающей прохождение плода по родовым путям. Он становится очень активен, и мать ощущает его 
движения постоянно, так как он пока свободно перемещается в плодном пузыре. Положение ребенка 
еще неустойчиво, голова обычно направлена вверх. 
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К концу 32-й недели плод имеет длину около 40 см, а массу — 1600 г, в возрасте 38 недель — около 45 см и 2500 г. 

К 40-й неделе плод вполне готов к существованию вне материнского организма. Длина его тела в среднем 50–51 
см, масса — 3200–3400 г. Теперь ребенок, как правило, располагается головой вниз. Положение его 
становится устойчивым, так как из-за больших размеров он не может свободно перемещаться в чреве матери. 

Вот видите, – человечек маленький, а уже сформирован для самостоятельной жизни. Так при чем здесь дата 
его рождения? Настройка его ДНК и всех систем физического тела по волновому полю окружающего 
пространства по звездной и земной сеткам закончена еще за 8 (восемь) месяцев ДО рождения. И эта настройка 
была не одномоментной, а растянута более чем в 3-недельном периоде. 
Так что только обобщенные астрологические оценки для групп людей по знакам Зодиака имеют хоть какую-
то достоверность, а остальное – бред. 

Полагаю, что только нужно посмотреть общие методики земной астрологии, понять их принципы – и 
достаточно. Далее в этой тематике необходимо быть готовыми к пониманию информации Высших, тем более, 
что Земля ОБЯЗАТЕЛЬНО будет переведена к другому солнцу. Там придется создавать астрологию заново, 
и с помощью Высших. Главной целью Новой астрологии будет не гадание и предсказания, а создание 
механизма правильного планирования жизни и развития Семьи, вплоть до дней зачатия и проч. 

Итак, нам сейчас важно понять основные принципы системы – как оказывает влияние спектр Сетки на 
тело человека, его физиологию и эмоциональное состояние? 

5.3. Принцип воздействия полей внешнего излучения (света) на человека.

Биологические процессы человека описаны в медицинской литературе и ресурсах Интернет достаточно 
полно. Общая схема – всеми процессами управляет ДНК, в том числе и использованием пищи как 
второго источника энергии и «строительного материала» тела через синтез РНК, белков, жиров, 
углеводов, аминокислот и гормонов при участии АТФ. 
Основной источник энергии – свет. Второстепенный – пища, идущая как "строительный материал" тела и 
на создание "энергоаккумулятора" в виде запаса белков и жиров. 

Энергия света поступает постоянно на определенном уровне мощности волнового поля, но если 
требуется энергоимпульс гораздо более мощный, то расходуется емкость биологического энергоаккумулятора 
тела. В экстренных ситуациях энергокризиса организм стремится освободить желудок от пищи – нельзя 
тратить энергию на ее переваривание; однако от жиров и белков он не освобождается, а начинает их 
тратить, расщепляя химически и высвобождая запасенную энергию молекулярных связей. 

Таким образом, белки и жиры используются как биологический аккумулятор энергии, а гормоны влияют 
на поведение человека. Вот один из источников: 

«…Белки в организме также являются источником энергии. Они содержатся главным образом в мышцах, и 
их количество составляет в организме здорового человека массой 70 кг около 6000 г, что соответствует 24 000 
ккал. Циркуляция их в крови в виде аминокислот незначительна и составляет всего 6 г, или 24 ккал. Белки 
– необходимый компонент любой ткани организма – поступают в организм с пищей и в желудочно-
кишечном тракте после воздействия на них ферментов (пепсина, трипсина) гидролизуются до небольших 
пептидов и аминокислот, которые затем всасываются в кровь и лимфу. В организме человека для синтеза 
пуринов, пиримидинов, порфиринов используются только аминокислоты, поэтому все поступающие с пищей 
белки должны быть диссоциированы в различных ферментативных реакциях до отдельных аминокислот. 

Синтез белка – сложный процесс, происходящий постоянно. Информация о структуре любого белка 
данного организма хранится в хромосомах в виде генетического кода. При поступлении сигнала о 
необходимости синтеза определенного белка с участка ДНК, на котором закодирована структура данного белка, 
при участии фермента РНК-полимеразы начинает образовываться мРНК. Процесс образования мРНК 
называется "транскрипция". Если молекула ДНК относительно стабильна, то период полураспада мРНК 
составляет 2-80 ч (время, необходимое для синтеза белка). 

Образовавшаяся мРНК покидает ядро и направляется к рибосомам, где и осуществляется синтез белка. 
На рибосомах локализуются рибосомальная РНК (рРНК) и транспортная РНК (тРНК), которые вместе участвуют 
в процессе считывания информации, заложенной в мРНК, и "сборки" нового белка. Обычно рРНК и метионил-
тРНК присоединяются к специальной точке мРНК, и с этого момента начинается их движение вдоль 
молекулы мРНК, во время которого "считываются" триплетные кодоны и начинается "сборка" полипептидной 
цепи нового белка. 

Гормоны влияют на скорость синтеза белка несколькими путями: повышением или снижением 
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активности ферментов, участвующих в процессе "сборки" белковой молекулы, изменением транспорта 
аминокислот, необходимых для синтеза белка, повышением активности и скорости образования 
рибосом, осуществляющих синтез белка, повышением скорости начала образования полисом, 
повышением активности РНК-полимеразы и скорости образования мРНК… 

…Эндокринология (от греч. endon – внутри, krino – отделять, logos – учение) – наука, изучающая 
развитие, строение и функции желез внутренней секреции, а также биосинтез, механизм действия и обмен 
гормонов в организме, секрецию этих гормонов в норме и при нарушении функции эндокринных желез, а 
также возникающие при этом эндокринные заболевания. Таким образом, эндокринология является 
комплексной наукой, включающей морфологию, физиологию и патофизиологию, химию, биохимию, 
иммунохимию гормонов, генетику и иммуногенетику, молекулярную биологию, получение гормонов и их 
аналогов и применение их не только при эндокринных, но и при других заболеваниях. В настоящее 
время практически нет клинических дисциплин, которые не использовали бы прямо или косвенно 
данные, полученные в области эндокринологии. 

Эндокринная, а по современным данным – нейроэндокринная система – регулирует и 
координирует деятельность всех органов и систем, обеспечивая адаптацию организма к постоянно 
меняющимся факторам внешней и внутренней среды, результатом чего является сохранение гомеостаза, 
который, как известно, необходим для поддержания нормальной жизнедеятельности организма. 
Эндокринная система представлена железами внутренней секреции, ответственными за образование 
и высвобождение в кровь различных гормонов. Железы внутренней секреции, или эндокринные 
железы, подразделяются на классические (гипофиз, щитовидная и околощитовидные железы, островковый 
аппарат поджелудочной железы, корковое и мозговое вещество надпочечников, яички, яичники, эпифиз) 
и неклассические (вилочковая железа, сердце, печень, почки, ЦНС, плацента, кожа, желудочно-кишечный тракт). 

Железы внутренней секреции продуцируют и выделяют в кровь гормоны (от греч. harmao – привожу в 
движение), которые влияют на обмен веществ, изменяя функцию всего организма или отдельных органов и 
систем. Если сердечно-сосудистая, дыхательная, выделительная и другие системы организма 
обеспечивают определенные, строго специализированные специфические функции, то основная 
задача эндокринной системы заключается в координации деятельности органов и перечисленных систем. 
Эту функцию эндокринная система выполняет в тесном взаимодействии с центральной нервной системой (ЦНС) 
и иммунной системой, поэтому правильнее говорить о нейро-эндокринно-иммунной регуляции, о 
нейро-эндокринно-иммунной системе в организме… 

…Вегеативная нервная система – автономная нервная система (systema nervosum autonomicum), часть 
нервной системы, регулирующая деятельность органов кровообращения, дыхания, пищеварения, 
выделения, размножения, а также обмен веществ и рост; играет ведущую роль в поддержании 
постоянства внутренней среды организма и в приспособительных реакциях всех позвоночных, кроме круглоротых. 

При эмоциональных состояниях под влиянием вегетативной нервной системы происходит возбуждение 
некоторых желез внутренней секреции, сопровождающееся интенсивным выделением адреналина, 
гормонов гипофиза и щитовидной железы. В целом вегетативная нервная система оказывает на органы 
тройное действие: пусковое, характеризующееся возбуждением органа, функционирующего не всё время 
(например, секреция потовых желез); корригирующее (направляющее), что проявляется в усилении или 
ослаблении деятельности органа, обладающего автоматизмом (работа сердца, перистальтика кишок), 
и адаптационно-трофическое, заключающееся в регуляции обмена веществ. 

"Биологическая роль эндокринной системы тесно связана с ролью нервной системы; эти две системы 
взаимно координируют функцию других (нередко разделённых значительным расстоянием) органов и 
органных систем. Отличительной чертой эндокринной системы является то, что она осуществляет своё 
влияние посредством ряда веществ – гормонов. Химически гормоны представляют собой разнородную 
группу; многообразие представленных ими веществ включает стероиды, производные аминокислот, пептиды 
и белки. Их общей особенностью служит то, что они вырабатываются в специальных органах – 
эндокринных железах (железах без выводных протоков) или в компактных группах клеток, например в 
островковых клетках поджелудочной железы, интерстициальных клетках Лейдига в семенниках и 
клеточных группах слизистой оболочки двенадцатиперстной кишки (секретин) и в гипоталамусе (АДГ, окситоцин, 
и т.д.) – и переносятся кровью к более или менее отдалённым органам. Они оказывают на эти органы-
мишени специфическое действие, которое, как правило, не способны воспроизвести другие вещества"… 

…В рамках теории дифференциальных эмоций, базисным эмоциям даны следующие характеристики: 

1.  Интерес – волнение – наиболее частая положительная эмоция, мотивирующая обучение, развитие навыков 
и умений, творческие стремления. 

2.  Радость – мотивирует созидание, творчество, это постоянно желаемая эмоция. 
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3.  Удивление – эмоция, способствующая освобождению нервной системы от предыдущей эмоции и 
направляющая внимание на объект, вызвавший удивления, мотивирует познавательные процессы. 

4.  Горе – страдание – эмоция, связанная с чувством одиночества, отсутствием контактов с людьми и жалостью к 
себе, снижает энергетический потенциал человека. 

5.  Гнев – эмоция, связанная с агрессией, вызывает ощущение силы, чувства храбрости или уверенности в себе. 

6.  Отвращение – эмоция, которая часто возникает вместе с гневом, но обладает собственными 
мотивационными признаками и субъективно переживающаяся иначе. 

7.  Презрение – сопутствует гневу или отвращению, или проявляется вместе с ними. (гнев, отвращение и 
презрение называется «враждебной триадой»). 

8.  Страх – эмоция, которая вызывается за счет непрерывной стимуляции, сигнализирующей о реальной 
или воображаемой опасности; за исключением случаев, когда страх «парализует», эта эмоция мобилизует энергию. 

9.  Стыд – мотивирует желание спрятаться, исчезнуть; может способствовать возникновению чувства 
бездарности; часто способствует сохранению самоуважения. 

10.  Вина – эмоция, возникающая при нарушениях морального, этического или религиозного характера в 
ситуациях, когда субъект чувствует личную ответственность…» 

Полевые излучения низкой частоты формируют гормоны низменного поведения и 
наоборот. Прямая зависимость. 
…Еще в 60-е годы ХХ века Солнечная система и Земля в ней в своем галактическом движении вошли в 
полосу водородных струй созвездия Геркулеса, отличающиеся большей плотностью межзвездной среды 
по водороду. Возник эффект термодинамического нагрева системы с передачей энергии излучениями 
на водородной частоте. На Земле избыточную энергию аккумулирует вода океанов, что уже привело к 
нарушению равновесного состояния климата планеты, выразившиеся в очень быстром изменении в 
сторону потепления. Тают арктические льды, участились разрушительные тайфуны, ураганы и торнадо в 
средних широтах. 
Изменения частотного поля излучений в высокую сторону негативно сказываются и на человеке, поскольку 
резерв пластичности практически уже исчерпан, а произвольные эволюционные изменения 
биологической структуры тела невозможны, ибо ведут к печальным последствиям. Перспективы безрадостные 
– уровень избыточной энергетики все повышается, и Земле двигаться в этих струях еще около 1000 лет. Нужно 
что-то делать, иначе человечество обречено на гибель. И сделать это могут только Те, Кто создавал человека 
– Высшие от Создателя. 
Высшие давно у Земли, но только 15 августа 2008 года наконец-то появилось первое сообщение по теме 
серьезных изменений энергетической структуры человека. Это пиктограмма на поле в Англии Etchilhampton Hill, 
nr Devizes, Wiltshire – http://www.cropcircleconnector.com/2008/Etchilhampton/Etchilhampton2008a.html. 

Здесь показана новая 11-чакровая энергосистема 
тела человека взамен прежней 9-чакровой. 

Эта необходимость объективно возникла в связи с тем, что жизнь нашей планеты Земля в процессе 
эволюционного развития переходит на совершенно другой качественный уровень, и современному человеку, 
хочет он этого или нет, необходима такая перестройка для дальнейшей жизни в совершенно новых для 
нас условиях. 
Чем же плоха была старая энергетическая система и чем отличается она от 11-чакровой? Главной целью 
такой перестройки было и есть – дать возможность далее существовать человеку, во все повышающемся 
частотном поле нашей Земли. Человек является неотъемлемой частью Планеты Земля, а это значит, что 
его энергосистема или настройка органов его тела, кратна или подобна настройкам параметров Земли, так, как 
мы существуем в одном пространстве, по одним и тем же энергетическим законам. И все изменения, 
которые, происходят в нашем пространстве, в первую очередь касаются нас с вами. 
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Что дает чакровая перестройка человеку, и в чем она заключается? Она уравновешивает энергетическую 
систему, делает ее более сбалансированной и высокочастотной. То есть низкочастотная энергетика уступает 
место более высокой, и все органы, работавшие на тактовых ритмах низких частот, проходят постепенную 
смену собственных биоритмов под воздействием повышающихся частот Внешнего поля Земли. Это нужно знать. 
С другой стороны, необходимо знать: как, используя всего лишь энергетику души, можно избавиться от тех 
же самых привычек, комплексов и программ, разрушающих здоровье и жизнь человека. Человек 
наблюдательный видит, что несчастные случаи и другие предупреждающие симптомы иногда повторяются. 
Это говорит о том, что человек не осознал и не решил очередную задачу жизни, на которых воспитывается 
наша Душа. Основным заблуждением такого человека является поиск виновных в своих неудачах в 
своем окружении. И такой поиск обычно бывает успешным. И найдя виновника своих бед, человек вовсе 
не распутывает «узлы судьбы» или, как мы говорим, «кармические долги», которые являются 
наследственными признаками, и которые нам по жизни необходимо либо исправлять, либо культивировать. Что 
же на самом деле кроется за понятием распутывания узлов? Всё те же биохимические процессы физического 
тела человека, его системы управления. Вся информация о работе системы нашего организма строго фиксируется 
в системе нуклидов, в клетке, отвечающей за порядок происходящих процессов и их исполнение – в клетке 
ДНК. Если каким-то образом начинает периодически отслеживаться сбой в системе, то организм 
мгновенно реагирует на эти новые изменения. От сигнала боли до повышения температуры, мобилизуя 
процесс восстановления единственно правильного режима работы. В результате предпринятых действий 
неверная информация не фиксируется в клетке ДНК – опасность миновала. Клетка готова к прежнему, 
здоровому режиму работы. Это если мы говорим о физическом недомогании. 
Существуют еще как душевные, так и нравственные недомогания. Принцип возникновения сбоев 
подобен физическим, но вот команда, отдаваемая клеткой ДНК о происходящем сбое и энергетика, в 
большей степени участвующая в процессе реабилитации, является энергетикой Души и Cерого 
пространства, элементарной частицей которого является сапион (sapiens – разумный). 
С чего начинаются нравственные недомогания или болезни Души? В большинстве случаев, также со сбоя в 
процессе управления, который в этом случае может выглядеть как неблаговидный поступок, или же 
эмоциональный взрыв, повлекший за собой негативные действия. В этом случае отменять или фиксировать сбой 
в информационной ячейке ДНК должен сам человек, задействовав для ликвидации сбоя в системе свой разум 
и Душу. Все чувства, желания и фантазии, поступки и эмоции, строго фиксируются на ленте событий жизни, 
или «спирали времени», в клетке ДНК. Какую роль в этом процессе играет совесть? Совместно с вестью - 
знанием, так переводится это слово. Можно сказать, эта «Книга мудрости», заключенная в самом 
человеке, ежесекундно неустанно стоит на страже соблюдения Законов Космоса, для продолжения жизни 
во Вселенной. Без соблюдения этих правил дальнейшая жизнь Души, вне тела или в других 
условиях существования, просто невозможна. Это наш неустанный помощник, компас, ведущий нас по жизни 
– независимо от того, докопались ли мы до понимания, для чего мы живем и как нам следует жить, или 
еще находимся в поиске. Рано или поздно, человек задумывается над этим. И чаще всего причиной тому 
является стрессовое событие его жизни. Это событие – четко спланированный узелок причинно-следственной 
связи, который возникает по мере необходимости и именно при сбое в энергосистеме человека, если 
причиной такого сбоя является физиологический процесс, проявленный в поступке или эмоции, либо 
слабая энергетика души. 
Обычно человек несведущий остается глух и слеп к таким вот предупреждениям свыше, принимая их 
за несправедливое к себе отношение друзей, врагов и просто прохожих. Меры не принимаются, сбои 
фиксируются на информационную ленту ДНК, и в характере человека начинают формироваться 
прогрессирующие «энергетические опухоли». Единственный способ исправить ситуацию и 
нормализовать энергетику, здоровье и жизненную ситуацию – это поняв, что с нами происходит, менять 
привычки, черты характера, а нередко и сам образ жизни. Честность и порядочность должны быть 
неотъемлемыми качествами человека новой расы. Гордыня, высокомерие, жажда власти и денег, жестокость и 
ложь – это только видимая часть человеческих пороков, которые мы сами и породили, идя на 
поводу необузданности наших желаний и невежества. Человек, отягощенный всеми этими плодами 
эмоциональной и гормональной деятельности, не сможет жить в новых условиях и новых энергиях. Вот для 
чего требуется перестроить нашу энергетическую систему. 

В конце первой - начале второй декады сентября 2008 года Высшие передали мне Послание в виде 
11 информативных блоков из 35 многоцветных рисунков-пиктограмм. Послание предназначено для ВСЕХ 
людей, поскольку касается именно перестройки энергетической чакровой системы человека. Поэтому здесь 
нужен не просто «перевод» символов пиктограмм на понятный нам язык, а ПОНИМАНИЕ 
СУТИ ПИКТОГРАММ КАЖДЫМ ИЗ НАС. 

В присланных пиктограммах, что были опубликованы на моем сайте 19 сентября 2008 года для 
самостоятельного изучения всеми людьми, есть характерная особенность. В обозначениях чакр 
Высшие использовали древние руны Даарийского Круголета Числобога (Древнего Славяно-Арийского Календаря). 
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Только теперь стала понятной скрытая суть Древнего Славяно-Арийского Календаря – это не 
просто обычный календарь, а ПЕРИОДИЧЕСКАЯ ВО ВРЕМЕНИ СИСТЕМА ДВИЖЕНИЯ ЗЕМЛИ 
ПО СПЕКТРАЛЬНОЙ ГАЛАКТИЧЕСКОЙ СЕТКЕ ИЗЛУЧЕНИЙ И СЕТКЕ ИЗЛУЧЕНИЙ СОЛНЦА. 

Задайте себе вопрос: как скрыть очень значимое для человека так, чтобы не потерялось во времени тысячелетий, 
и постоянно было в применении? Ответ – положить на самое видное место, сделав ежедневно необходимым. 
Самое лучшее в подобном случае – КАЛЕНДАРЬ. Вот так и сделали… И даже несмотря на гонения 
и злоумышленное лихоимство царя-иудея Петра Первого против многотысячелетних ценностей 
славянской культуры, эта важнейшая для человека СИСТЕМА дошла до нас. 

Чтобы понять Послание Высших, касающееся каждого из нас, мы прежде всего должны понять эту СИСТЕМУ 
и каждый ее знак, перевести их на даты современного календаря. Поэтому сначала изучим Строение 
Даарийского Круголета Числобога. 

----------------------------- 

Далее продолжение:  Часть 2 - Глава 6. Руны и даты Даарийского Круголета Числобога 
(Древнего Славяно-Арийского Календаря). 
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МЫ – ДЕТИ СВЕТА
ЦИКЛ СТАТЕЙ О ЧЕЛОВЕКЕ – ПРОИСХОЖДЕНИИ, ПРЕДНАЗНАЧЕНИИ, ВОЛНОВЫХ 

ФУНКЦИЙ ФИЗИОЛОГИИ ТЕЛА И ЗНАЧЕНИИ СВЕТА ДЛЯ ЖИЗНИ, НАШЕЙ ЭВОЛЮЦИИ 
В НОВУЮ РАСУ ЗЕМЛИ
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Часть 2.

Глава 6. Руны и даты Даарийского Круголета Числобога (Древнего Славяно-
Арийского Календаря).

Даарийский Календарь является 
условным отображением 
излучения Галактической Сетки трех 
пространств, периодически меняющегося по 
ходу движения Земли. 

Всё было устроено для человека и под человека – 
Человек Света и Космос – вот главная суть 
Славяно-Арийского Календаря. 

Обычные сутки у Славяно-Арийцев начинались в 18 
часов вечера, были разбиты на шестнадцать частей, 
и заканчивались в 18 часов следующего дня. 

Неделя состояла из 9 дней (количество чакр 
человека), месяц состоял из 40-41 дня, и в году было 
9 месяцев, т.е. так же по числу чакр. 

Далее шел Круг Лет, который включал в себя 16 лет, 
а каждое шестнадцатое лето было священным. 

Почему Круг Лет у славяно-ариев, как и арийские сутки 
из 16 часов, состоит из 16 лет? 

Привычные нам ныне сутки состоят из 24 часов, 
что является отражением видимого перемещения 

Солнца в зодиакальных созвездиях и кратно их числу. 
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Арии жили и живут в Северном полушарии Земли, где на небе 16 главных созвездий – 4 больших созвездия на 
небе постоянно, и днем и ночью, являясь в северных широтах незаходящими за горизонт – Большая и 
Малая медведица, Кассиопея и Цефей. А 12 созвездий зодиакальные, расположены в плоскости эклиптики 
и появляются из-за горизонта лишь периодически. Все эти северные созвездия – излучающие, и льют свет 
своего спектра. Так что получается – свет незаходящих созвездий не учитывать??? Чепуха будет… 

А у Ариев именно эти 
Северные незаходящие 
созвездия основные, 
оказывающие постоянное влияние 
на человека, почему и священные, 
а зодиакальные – 
лишь второстепенные. Вот 
как описывают звездную 
карту Северного неба древние 
славяно-арийские источники: 

«…Рунические Летописи… говорят, что наше Ярило-Солнце находится в галактической структуре Звёздной 
Системы Свати (нет аналогов в современных созвездиях), именуемой также Перунов Путь или Небесный 
Ирий. Свати представлена в виде левосторонней свастики. В нижней части одного из свастичных рукавов 
Свати располагается наше Ярило-Солнце. Оно является Трисветлым, т.к. освещает три Мира: Явь, Навь и 
Правь (спектр излучений звезд трех пространств). Ярило-Солнце входит в состав созвездия Богини Зимун 
(Небесная Корова или, по-современному, Малая Медведица) и является восьмой звездой. 

Также в Свастичном рукаве галактики находится солнечная система Дажьбог - Солнца (совр. название: Бета - 
Льва). Его называют Яровеликим Златым Солнцем, оно более яркое по излучению светового потока, по размеру 
и массе, чем Ярило-Солнце. Вокруг Златого Солнца вращается Ингард-Земля, период обращения составляет 
576 суток. Ингард-Земля имеет две луны: Большая Луна с периодом обращения 36 дней, и Малая Луна – 9 
дней. Система Златого Солнца находится в Чертоге Расы на Сварожьем Круге (один из Славяно-Арийских 
знаков зодиака). В Системе Златого Солнца, на Ингард-Земле, существует биологическая жизнь, схожая с жизнью 
на Мидгард-Земле. Эта земля является Прародиной многих Славяно - Арийских Родов…» 

«…В центре Сварги явлен Чертог Огня – Стожары (Светожары) – сама Кузня Сварога, Исток всего Сущего. Сие 
– вершина Мирового Древа, Мер-горы, место соприкосновения нашего мира со Сверхмиром, в коем сущий 
Сам Всевышний Род. В Стожарах Гой Рода – Ост Всемирья – пронзает Мировое Яйцо нашей Вселенной, 
зачиная Коловращение Сварги. Сии Стожары – суть Звезда Севера, которую ныне называют Полярной, а 
Пращуры наши нарекали Седавой, Сяд-звездой. У Седавы явлены звёздные образы Сварога и Лады в 
облике человечьем – Созвездия, ныне именуемые Цефеем и Кассиопеей. Сварог и Лада посолонь ходят у 
Древа Миров, кое обвивают Страж его – Велес в обличье Огненного Змея (созвездие Дракона). Рядом также 
видно созвездие, которые иные именуют Медведицей, другие – Коровой, а третьи – Оленем. Сие стражи Ирийские 
– Велес и Дажьбог. В самом центре Стожар Сварожих есмь образ огненный Ковша (Малой Медведицы). Сей 
Ковш забросил на небо Велес, а потом – Крышень…» 
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Наиболее полно волновая обстановка света Северного полушария должна учитывать не 12 зодиакальных 
созвездий, как у южан, а 16 созвездий неба, или «чертогов», как их именовали Арии. 
Поэтому система из 12 зодиакальных созвездий для Ариев является неполной и чуждой, а значима только 
для южных народов. 

Потом у Ариев шел Круг Жизни, состоящий из 16 × 9 = 144 лет. 

Далее – Сварожий круг (сутки Сварога) состоял из 180 Кругов Жизни – 144 × 180 = 25920 лет. 

Вот такие суточные, годовые, 16-летние, 144-летние и 25920-летние циклы. Изменение полей излучений 
света трех пространств непосредственно влияет на биологию человека через изменение 
синтеза гормонов и, следовательно, его социальное поведение, а отсюда – на события жизни 
и общества. Совершенная и научно обоснованная система воздействия света на биологию и 
жизнь человека – никаких «гадалок» здесь нет. 

В соответствии со славяно-арийской астрологией, пришедшей к нам из древнейших времён, наша Земля не 
только движется вокруг Солнца, но и вращается вокруг своей оси, а ось в свою очередь, медленно движется 
по круговому конусу. При этом Северный полюс описывает в пространстве эллипс, который является 
основанием этого конуса, а южный полюс является соответственно его вершиной. Ось этого 
конуса перпендикулярна плоскости земной орбиты, а угол между осью и образующей конуса равен примерно 23°
27’. Это движение оси вращения земли по круговому конусу называется прецессией. И в результате этого 
полный (визуально наблюдаемый с Земли) оборот звёздного неба происходит за 25920 лет. Вот отсюда – 
Сварожий Круг. 

На протяжении Сварожьего Круга (для земного наблюдателя) наше Солнце перемещается по небесному своду 
из созвездия в созвездие (чертог) в противоположном направлении от обычного годового цикла. Положение 
Солнца на небосклоне определяется во время солнцестояний, т.е. в каком созвездии (чертоге) находится Солнце 
22 марта (латинский, западный стиль) или 22 сентября (арийский, русский стиль) – в ту эпоху мы и живем. Так 
как, в отличие от западной и китайской астрологии, славяно-арийцы на небесном своде различают не 12, а 
16 зодиакальных созвездий, то, соответственно, и зодиакальная эпоха длится 1620 лет. То есть, точка 
осеннего солнцестояния Солнца каждые 1620 лет переходит в новый чертог. 

Сварожий круг состоит из следующих чертогов: 

№
Название созвездия 

(чертога), эпохи
Бог - Покровитель Дата эпохи

1 Дева Джива 10948-9328 г. до н. эры

2 Раса Даждьбог (Тарх) 9328-7708 г. до н. эры

3 Орел Перун 7708-6088 г. до н. эры

4 Конь Купала 6088-4468 г. до н. эры

5 Финист Вышень 4468-2848 г. до н. эры

6 Лось Лада 2848-1228 г. до н. эры

7 Тур Крышень 1228-392 г. до н. эры

8 Лиса Марена 392-2012 г. н. эры

9 Волк Велес 2012-3632 г. н. эры

10 Бусл (аист) Род 3632-5252 г. н. эры

11 Медведь Сварог 5252-6872 г. н. эры

12 Ворон Коляда, Варуна 6872-8492 г. н. эры

13 Змей Семаргл 8492-10112 г. н. эры

14 Лебедь Макошь 10112-11732 г. н. эры

15 Щука Рожана 11732-13352 г. н. эры

16 Вепрь Рамхат 13352-14972 г. н. эры

Источник: www.atma.ru

Вот это и есть наиболее полный цикл небесной Сетки Галактических излучений. 

http://voprosy.babikov.com/Articles/2008-10-07-My_Deti_Sveta_3.html (3 из 6) [18.08.2009 18:42:41]

http://www.atma.ru/


Ю. Бабиков, О. Большакова, Г. Цесарский «МЫ – ДЕТИ СВЕТА». Часть 2 (продолжение).

Не все древние названия восстановлены, чтобы их можно было однозначно идентифицировать и совместить 
с современными названиями созвездий. Да и не ставилась такая задача в этой статье, – здесь главное – дать 
понятие ПРИНЦИПА накачки волнового поля, в котором находится планета Земля и человек на ней. Кому 
же интересно поработать с версиями древних названий звезд и созвездий, больше узнать о пращурах, 
посмотрите здесь: http://www.rodolad.ru/?p=zveri 

О волновой накачке нашей планеты и ее влиянии на человека говорилось неоднократно, даже 
анализировали циклограмму, появившуюся на пиктограмме от 01.06. 2008 года в Англии Barbury Castle, 
nr Wroughton, Wiltshire, http://www.cropcircleconnector.com/2008/barbury/barbury2008a.html. 

В сентябрьском Послании Высших в виде 35 рисунков речь идет опять же об этом графике, только сейчас о 
его завершающем периоде, о том, что и как получится в результате этой 4-х летней волновой накачки. 
Вот и вспомним прежнюю информацию по состоянию накачки. Да, волновое поле планеты изменилось, и это 
все ощутили на природе вокруг и на себе. От избытка витонного излучения растения радуются, прошлый год 
осенью второй урожай малины и клубники собирали, а в этом году в Харькове в октябре каштаны зацвели! Да 
и ломает-корежит многих не на шутку…. 

 

Вот в качестве примера, и чтобы пояснить систему накачки, дешифруем рисунок № 6 этого Послания. 
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На рисунке приводится фрагмент чакровой структуры человека с руническими знаками, раскрывающими 
суть волновой накачки. Обратите внимание – все рунические символы на рисунке точно соответствуют 
рунам Древнего Славяно-Арийского Календаря – Даарийского Круголета Числобога, т.е. обозначают 
СПЕКТРЫ ВОЛНОВЫХ ПОЛЕЙ ЕСТЕСТВЕННЫХ ИЗЛУЧЕНИЙ ТРЕХ ПРОСТРАНСТВ 
– ГАЛАКТИЧЕСКОЙ СЕТКИ СВЕТА. 

Это крайне важно!!! 

Поймите, что искусственные «накачки» неприемлемы в принципе: нам и нашим потомкам придется не 
«под лампочкой» жить, как цыплятам в инкубаторе, а на планете среди ее природы и полей 
естественных космических излучений. Потому Высшими применяется единственно возможное решение 
– проецировать на Землю и людей излучения соответствующих секторов звездного неба. 

Посмотрите сами, подсчитайте – использованы ВСЕ 16 значимых излучающих секторов пространства со 
своими спектрами. ВСЕ!!! 
Здесь специально выделены временные зоны действия этих излучений, а цветом – времена года. Посмотрите 
– комбинацией полей («тепло – холодно») проводится СПЕКТРАЛЬНАЯ РЕГУЛИРОВКА 
ВОЛНОВЫХ ПОЛЕЙ. 

Большая часть людей уйдет жить на реклостер. И такая волновая накачка – ЕДИНСТВЕННЫЙ «БИЛЕТ 
В ЖИЗНЬ» ДЛЯ НИХ И ИХ ПОТОМКОВ. 
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Те, кто останется на Земле, вместе с ней уйдут к другому солнцу нашей Галактики, т.е. опять же будут находиться 
в зоне действия этой Галактической Сетки Света. Если потом и потребуется коррекция, то небольшая, да и 
людей останется на Земле не так уж и много… Провести несложно уже в ходе перемещения планеты к 
новому созвездию. 

Понятно, что для того, чтобы спланировать и проводить такие операции с целыми планетами и населением 
этих планет, нужно обладать высочайшими знаниями, технологиями и поистине вселенскими 
возможностями. Такое по плечу только Высшей Цивилизации во главе с Создателем. 

Как же проводится такое облучение? С помощью целой системы орбитальных ретрансляторов-излучателей. Вот 
уже несколько лет они сверкают над вашими головами в ночном небе Земли всеми цветами радуги, словно 
красивые крупные звезды. Вот их снимки через телескоп: 

  

  

Это снимки основателя Научной КосмоЭнергетики (НКЭ) Ольги Большаковой. Посмотрите на сайте – 
там представлена целая галерея таких космических «бабочек». http://cosmopetrov.ru/cat.php?id=58 Рубрика 
– Удивительное небо. 

----------------------------- 

Далее продолжение:  Часть 3 - Глава 7. Расшифровка Послания Высших о 
высокочастотных изменениях в чакровой системе волновой структуры человека Земли. 

07.10.2008 

Скачать статью в виде ZIP-архива (783 Кбайт) 

<< На первую страницу 

http://voprosy.babikov.com/Articles/2008-10-07-My_Deti_Sveta_3.html (6 из 6) [18.08.2009 18:42:41]

http://cosmopetrov.ru/cat.php?id=58
http://voprosy.babikov.com/download/2008-10-07-My_Deti_Sveta_3.zip


 3.Часть». СВЕТА ДЕТИ – МЫ «Цесарский. Г, Большакова. О, Бабиков. Ю

На первую страницу  |  «Мировоззрение или возвращение Прометея»  |  «Накануне»  |  «Круги на полях»

Ю. Бабиков 
О. Большакова 
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МЫ – ДЕТИ СВЕТА
ЦИКЛ СТАТЕЙ О ЧЕЛОВЕКЕ – ПРОИСХОЖДЕНИИ, ПРЕДНАЗНАЧЕНИИ, ВОЛНОВЫХ 

ФУНКЦИЙ ФИЗИОЛОГИИ ТЕЛА И ЗНАЧЕНИИ СВЕТА ДЛЯ ЖИЗНИ, НАШЕЙ ЭВОЛЮЦИИ 
В НОВУЮ РАСУ ЗЕМЛИ

<< Часть 1 (введение, главы 1 - 4) 

<< Часть 2 (глава 5) 

<< Часть 2 (глава 6) 

Часть 3.

Глава 7. Расшифровка Послания Высших о высокочастотных изменениях в чакровой 
системе волновой структуры человека Земли.

7.1. Преамбула.

…Ставки сделаны. 
Карты на стол, господа!!! ...

Послание Высших построено в классическом стиле – краткая преамбула, что и как уже сделано, что в 
результате этого получилось; далее – что и как нужно сделать на завершающем этапе. 

Поэтому не будем нарушать эту классическую схему, и расшифровку Послания также начнем с 
преамбулы расшифровки. 

Объективная необходимость перестройки биосферы Земли и нас в ней на более высокие частоты светового 
потока явилась суровой реальностью для нынешних поколений людей планеты Земля. После вступления в 60-
х годах ХХ века нашей Солнечной системы в более плотную межзвездную среду водородных струй 
созвездия Геркулеса началась неуправляемая термодинамическая накачка системы, оказывающая влияние на все 
ее планеты. 
Это проявилось в многократном (в десятки раз) увеличении фронта ударной волны, возникающей 
перед материальным объектом при его движении в газовой среде. А здесь объекты солидные: – Солнце 
диаметром более 1,3 млн. км, и планеты Солнечной системы от самой крупного Юпитера диаметром 140,0 тыс. км 
до самого маленького Меркурия и спутников планет. Скорость движения этих объектов в межзвездной 
среде немалая – около 20 км/сек. Разумеется, что при таком движении этих значимых объектов выделяется 
немалая энергия в виде нагрева этой самой водородной межзвездной среды. Эта энергия рассеивается 
в пространстве и поглощается этими объектами – Солнцем и планетами – в виде повышения 
фонового радиоизлучения системы и ее составляющих объектов на частоте собственных колебаний 
атомов водорода. Энергия излучений поглощается атомами водорода – водородом солнечной плазмы и 
гелиосферы Солнца, водой океанов Земли и океана жидкого водорода Юпитера и ему подобных планет. 
Нагрев водородосодержащей материи вызывает разбалансировку ее термодинамического равновесия с переходом 
в иное равновесное состояние, характерное более высокой внутренней частотой излучений элементов системы. 
Для Юпитера это выразилось в переходе собственных излучений планеты и ее энергообмена с Солнцем в 
область терагерцовых частот. На нашей планете ситуация куда более сложная, ибо Земля – планета биосферная. 
Избыточный нагрев воды океанов привел к образованию так называемых «термоклиньев» эффекта «Эль-
Ниньо», вызывающих разрушительные тайфуны и торнадо, общему потеплению климата с таянием 
горных ледников и полярных льдов, стремительному расширению зон «сахеля» и запустыниванию 
огромных территорий. Климатические катаклизмы слагаются с негативными последствиями факторов 
техногенной деятельности человека, усиливая разрушение экосферы и самой среды обитания человека. 
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Сам человек также ощущает негативные последствия изменений внешней волновой среды – предел 
пластичности его биологии, исходно заложенный в человеке, близок к своему пределу. Это проявляется в 
появлении новых грозных заболеваний, ранее неведомых нам, в росте социальной напряженности и проч. 
Однако, человек в принципе не может преобразиться эволюционно сам, чтобы его биология соответствовала 
новой высокочастотной волновой среде, как и наша биосфера – всё в ней и мы сами созданы путем 
управляемой эволюции, а не спонтанных мутаций. 

Поэтому объективно необходимо вмешательство и доброе участие Тех, кто создавал биосферу Земли и 
самого человека – Высшей Цивилизации во главе с Создателем. Без Их помощи мы просто погибнем. 

И помощь пришла. С Рассветом Сварога в Солнечную систему и к Земле пришли Высшие, наводя здесь порядок 
и разбираясь в тех безобразиях, что натворили на Земле власть имущие более чем за 5000 лет Их 
отсутствия. Готовился Праведный Суд Земли, для чего по привычной схеме была построена еще одна 
планета Солнечной системы со статусом реклостера. Это для изолированной жизни тех, кто не пройдет Суда и 
не будет удостоен чести жить на обновленной Земле. Реклостер «Земля-2» построен, наполнены водой его моря, 
его атмосфера пригодна для дыхания человека, и растения на нем уже выросли. Все готово к принятию и жизни 
там людей. Новая планета ныне находится точно на орбите Земли, но за Солнцем. 

В ходе работы и анализа реального положения дел выявилась нелицеприятная для Высших юридическая ситуация 
с Судом Земли. Их позиция как Судей оказалась небезупречной, поскольку много бед на Земле и жертв среди 
людей стало возможным лишь благодаря позиции невмешательства, которую тысячелетиями занимали 
Высшие, мотивируя это юридическими условиями Периода самостоятельного развития. 
Да, развития, а не регресса: – несмотря на страшные жертвы и препоны, цивилизация Земли все же развилась, 
дав Вселенной существенный интеллектуальный вклад в ноосферу и опыт социальной жизни в 
условиях довлеющего прессинга Зла. Этот опыт внимательно изучен, оценен, признан особо значимым, почему 
на его анализе внесены важные изменения и дополнения в Кодекс Вселенной – Главного 
правоустанавливающего Документа Высшей Цивилизации. Это наш главный плюс, даже своего рода 
«страховой полис», почему планета Земля и человечество сохранены и имеют шанс дальнейшего развития. 
А вот «самостоятельности» - то, как раз и не было. 
Высшие были обязаны обеспечить условия самостоятельности, т.е. сделать невозможным стороннее 
вмешательство в дела Земли: уж если люди развиваются самостоятельно, так пусть эта самостоятельность 
будет гарантирована от внешнего влияния. Однако, этого сделано не было… Выявлены и документально 
доказаны многочисленные факты стороннего вмешательства Вселенского Зла в дела Земли. На основании 
анализа этих фактов Период самостоятельного развития Земли юридически обоснованно переквалифицирован 
в Период агрессии внешнего Зла. 

Данная переквалификация имела существенные юридические последствия для оценки роли Высших как Судей 
и формата Праведного Суда. Дело в том, что по Кодексу Вселенной и по всем законам Прави, по которым 
живут Высшие, и которые они оставили людям при своем уходе с Земли, непринятие мер к преступнику 
равно потворству или содействию преступлению. Лицо, не принявшее мер пресечения, но знавшее о 
преступлениях, автоматически признается соучастником преступления и судится наравне с преступником. 
При такой оценке правовое положение Судей стало далеко не безупречным, а возможные решения Суда 
– сомнительными. 

Поэтому было принято решение об изменении формата Суда на более мягкий вариант, а реклостер «Земля-
2» получил статус не планеты-изолятора для преступников, а точно такой же планеты - «детского сада», как 
и Земля, но только в защищенном варианте, гарантирующем принцип самостоятельного развития. Те, кто 
будет жить на реклостере, заново пройдут обязательный цивилизационный Период самостоятельности. 
На реклостер уйдут те, кто оказался неспособен противостоять морали Зла, корыстной наживы и 
эксплуатации человека человеком, не восприятию Истины и пропаганде Лжи, моральной низости, распущенности 
и духовного упадка. Они будут перевезены туда транспортными кораблями Космического флота 
Высшей Цивилизации. На реклостере сейчас идет создание минимально необходимой 
инфраструктуры жизнеобеспечения по условию цивилизационной преемственности – жилья и заводов легкой 
и пищевой промышленности. Вот пусть там и живут свободно, заново создают свой мир в честном труде, а не 
в спекуляциях и иждивенчестве, рожают и воспитывают своих детей, строго-настрого предупреждая их 
о недопустимости пути Зла на своем печальном опыте совершенных ошибок… 

После разделения людей по отношению к Добру и Злу, и отправки переселенцев на реклостер, Земля с 
небольшим количеством выдержавших испытание Злом и сохранившим в Душе высокие Честь, Совесть, 
Мораль, Правду, Духовную чистоту и стремление к постижению Истины, получит более высокий 
юридический статус, чем прежний «детского сада». Земля будет переведена к другому солнцу нашего 
пространства, ближе к центру Галактики. 
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В плане подготовки этих перемещений спутник Земли Луна переведена на орбиту реклостера, став его спутником, 
а вместо нее у Земли пока находится излучающий голографический фантом. Пока его нельзя отключать, ибо 
есть существенное влияние Луны на биологию человека. Но очень скоро его отключат, дело осталось только 
за Решением Совета… 

А это что за проблема? 

Сами понимаете, что многоплановость задач по Земле и реклостеру «Земля-2» порождает целую 
серию взаимосвязанных программ. Такие программы вырабатывались Высшими, принимались Советом и 
в дальнейшем контролировалось их исполнение. К моменту увода Луны от Земли в августе 2008 года возникла 
такая ситуация: – практически все программы выполнены или в стадии завершения, а программы Высадки 
и переброски людей на реклостер подготовлены для быстрой реализации. Однако с конца августа - 
начала сентября 2008 года ВСЕ ПРОГРАММЫ ПО ЗЕМЛЕ И РЕКЛОСТЕРУ «ЗЕМЛЯ-
2» ПРИОСТАНОВЛЕНЫ, ЗА ИСКЛЮЧЕНИЕМ ПРОГРАММЫ ВОЛНОВОЙ НАКАЧКИ 
ПРОСТРАНСТВА И ПЕРЕСТРОЙКИ ЧАКРОВОЙ СТРУКТУРЫ ЧЕЛОВЕКА. 

Почему? 

Одной из таких программ была и есть Программа «А» – Программа Апокалипсиса с отдельно 
выделенной компонентой водного потопа значительной части суши. Что это за программа? Это обычная, 
штатная программа, что применялась на иных планетах при проведении Праведного Суда. В чем ее суть? 
В использовании климатического оружия, против которого бессильны любые армии мира, даже вместе взятые. 
Программа очень эффективна по своему действию, однако у нее есть недостатки, в частности, у водного 
потопа. После его применения остается полностью разрушенная земля – жилье, заводы, дороги, уничтожены 
запасы пищи, источники воспроизводства продовольственных ресурсов и т.п. Выжившие фактически 
оказываются отброшенными в каменный век. 
Но это не все: шаблонная программа Апокалипсиса, внешне вроде не вызывающая нареканий, на деле для 
Земли оказывается нонсенсом. Ведь перед Апокалипсисом с использованием климатического оружия все равны, 
и тут получается, что под максимальным ударом окажется неимущее трудовое население – богатые и их 
преступная власть имеют максимальную защиту – и убежища, и запасы, чего нет у простых людей... 
Так как же соглашаться с таким ужасом, когда удар опять будет нанесен по простым и честным, а преступники 
почти не пострадают??? 
Все еще можно изменить. 
Не всеобщий апокалипсис нужен, а адресные акции по уничтожению негодяев. Дело в том, что при 
Апокалипсисе всегда гибнут самые лучшие (погиб, спасая другого, собой закрыл близкого человека и т.д.), а 
дерьмо всегда остается по принципу "дерьмо не тонет" – те же будут спасать только себя, а не других. Так зачем 
нам такой бедлам нужен? Это чтобы на разрухе еще и никого дельных не осталось??? С кем потом работать? 
Чьими руками все восстанавливать??? Ведь Высшие сами потом скажут – «восстанавливайте»… Могли бы 
сразу честно добавить «…Мы тут «дров наломали», а восстанавливайте вы…» Нет, так не пойдет: люди 
против такой позиции и обоснования у нас более чем весомые. 

На Земле не было Периода самостоятельного развития, ибо его Высшие не обеспечили гарантированной защитой, 
а посему Высшие тоже несут часть вины за земные безобразия Зла. В этих условиях применять к Земле 
шаблонные судебные программы апокалипсисов неправомочно. 

Города и сушу планеты Земля топить вообще нельзя, ибо на Земле воюющая техногенная 
цивилизация, вооруженная до зубов, много промышленных районов и опасных производств. Невозможно 
точно просчитать ущерб от затопления промышленных объектов химии, особенно производств химического 
оружия и его складов, складов ядохимикатов, нефтезаводов и нефтехранилищ, свалок и полигонов 
ядовитых промышленных отходов и т.п. Если от обычного применения потопа в промышленно неразвитых 
районах разруха такая, что возвращает в каменный век, то затопление особо загрязненных техногенных 
территорий вызовет ужасную катастрофу. Там не вода будет, а жуткая смесь из ядов, химии и нефтехимии, 
нефти, бензина, гниющих трупов людей, животных и вообще всей биологии – в этой отраве погибнут не 
только люди и растения, но даже и микробы. А Высшие при обосновании потопа техногенных факторов 
не учитывали... 

Хорошо… программу «А» приостановили, но не отменили… И тут же откуда ни возьмись, появляется новый 
вариант апокалипсиса, но в «урезанном» виде. Апокалипсис локальный. Речь идет о Москве. Дескать, города и 
сушу топить не будем ни при каких обстоятельствах, а вот Москву утопить нужно – выхода другого нет… 

Возникла дискуссия по затоплению Москвы. Москву топить нужно для уничтожения подземного города иудеев 
– там высокозащищенный объект на глубине 800 метров со своим отдельным метро, 2-мя 
атомными электростанциями, магазинами, площадями, поликлиниками, театрами, кино и жильем со 
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всеми удобствами – на безбедное и комфортное проживание 300 тыс. человек элиты в течение 15 лет. 
Жизнь обеспечивают системы энергоснабжения, очистки и подачи воздуха и воды. Запасы ресурсов, 
еды, материалов, одежды и т.п. просто огромны – весь Союз работал на эту тайную стройку в течение 70 лет. Даже 
во время войны работы не прекращались. 
Город рассчитан на атомную войну – если вверху Москва будет полностью стерта с лица земли ядерными 
ударами, то они там преспокойно поживать будут, пока уровень радиации не снизится до приемлемого. 
Разве нынешние иуды от власти когда откажутся от такого шанса??? Вот потому и топить надо – без воздуха 
быстро вылезут или сдохнут там. 

Обычными методами объект очень трудно уничтожить – там много систем защиты, в т.ч. и инопланетной, 
волновой на торсионном оружии. А лишние жертвы от Высших и десанта никому не нужны. Потому и топить 
нужно. Технологии там несложные, плотин строить не нужно… 

Допустим на мгновение – если такой исключительный случай, как по подземному городу под Москвой, то 
придется соглашаться – топить надо. Но только Москву!!! 

Тогда дискуссия тут же переключается на детали затопления – по его радиусу. До диаметра МКАД – 
Московской кольцевой автомобильной дороги – официальной границы города? Бессмысленно. Вся элита 
проживает не в городе, а в зеленой зоне Подмосковья – в особняках фешенебельных и строго охраняемых 
поселков закрытого типа, расположенных вокруг Москвы радиусом 30-35 км. от МКАД. Это самая дорогая 
элитная зона. Туда и секретные ветки метро идут, и вентиляционные магистрали. Вот почему элита так спокойна 
– считают, что по этим веткам метро в любое время из особняков успеют незаметно смыться в подземный город 
со всеми домочадцами и прислугой. 

Тогда предложили топить по радиусу 40-50 км. от Москвы. Мало. Для гарантии нужно радиус увеличить до 70 км 
от МКАД, чтобы отметка уровня воды на радиусе 35 км была гарантированно высокой – нужно и здесь высоченные 
и укрепленные оголовки вент. шахт залить… Опять затопление большого участка суши получается??? 

Никакой океан там не нужен – в этом регионе воды и так с избытком в окружающих реках и водохранилищах. 
Если не хватит – легко питать из Волги через канал, а также через систему Москва река - Ока. Топится очень 
быстро и просто, материковую плиту в таком малом объеме даже опускать не надо: – управлением 
вектора гравитации. Представьте себе вертикальный вектор в центре Москвы, а на расстоянии радиуса около 100 
км от этой точки по кругу вектор гравитации смещен наружу, наклонен. Подобие воронки получается. Куда 
вода потечет? К центру этой воронки. 
Сбоку вид, – словно над Москвой холм из воды получится, как большое увеличительное стекло. 
А вот для человека, что находится в этой воронке, будет казаться, что почва поднялась вокруг всей Москвы, он сам 
и город очутились на дне впадины, а вода по ней течет на него, к Москве. А когда все зальет, – общий 
уровень водной поверхности ровный. 
Через полгода векторы осторожно выровняют и избыток воды постепенно сольют через Оку и Волгу в Каспий. 
Всё. Нужно будет только потом по дороге ее почистить, но и на это решение уже есть. Приготовили за время почти 
2-х месячного моратория. 

Так кому это выгодно? Народу? Нет, нет и нет!!! Или это выгодно тем, для кого «после нас – хоть потоп»? 
Очень похоже… Дескать, нам все равно тут не удержаться, придется покинуть планету, так пусть после нас 
останется «каменный век»… Вот кому это выгодно!!! Идти у них на поводу? НЕТ!!! Зачем города ломать и 
людей поголовно топить? Есть же другие методы уничтожения преступников, причем персонально, а не всех 
людей скопом, большинством невинных. Вот эти методы и применяйте, а об апокалипсисе забудьте. 

Нет!!! Топить Москву нельзя! Ни в коем случае. Там люди, там большие культурные и 
материальные ценности, там наша история. Хоть и незавидная, но – наша!!! Память наших 
предков, в конце концов! 

Все материальные, культурные и имущественные ценности цивилизации Земли созданы неоплаченным 
трудом миллиардов честных тружеников, а не спекуляциями власть имущих и их захребетников, 
обманом присвоивших народное достояние и результаты труда народа. Абсолютно все ценности и все 
ресурсы, включая биосферные, должны быть не уничтожены, а в сохранности возвращены 
единственному законному владельцу – трудовому народу планеты Земля в общественное достояние, а биосфера – 
в законное пожизненное пользование. 

Мы – ваши дети. Зачем Родителям убивать своих детей? В помощь Злу, что нас не добило??? 

Да, есть на Земле незаконные расы мутантов, сгенерированных Злом типа Сатаны. Они не от Создателя, а от Зла. 
На планете Создателя они даже воздухом дышать не имеют права, ибо воздух – тоже биосферный продукт, 
а биосфера – от Создателя. Но именно эти мутанты Сатаны, эти злобные бородатые и корявые 
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«швейцарские карлики» обманом, интригами и насилием прибрали к рукам всю планету, все ее богатства, 
насадили везде во власть своих иудеев и захребетников, организовали тайное Мировое правительство, 
которое грабит народы, организует войны и массовый геноцид. Это заведомые преступники. Вы имеете Право 
с ними разобраться, как с незаконной расой, наводнившей Землю. Вот и разбирайтесь с ними, но так, чтобы 
трупов не оставалось и вони ихней. 
Вот против Зла и Лжи пора бы Власть употребить, и Силу. Народу только легче будет. 

Так и используйте свою Власть и Силу не на убийство и разрушение, а на защиту Жизни и 
Правды, на Прогресс и Созидание, а не на организацию «каменного века». Вы же Высшие, 
умные, должны понять… 

Совет тоже должен понять, что в сложившихся условиях и с учетом юридических обстоятельств дела было 
бы неправильным принимать Решения без учета мнения людей. А наши мнения выражаются в трех «нет»: 

– НЕТ АПОКАЛИПСИСУ В ЛЮБОЙ ФОРМЕ – НИ БОЛЬШОМУ, НИ МАЛОМУ! 

– НЕТ УНИЧТОЖЕНИЮ МОСКВЫ! 

– НЕТ ПРОЩЕНИЮ ВЛАСТЬ ИМУЩИХ И БОГАТЫХ, ЧТО ОТВЕТСТВЕННЫ ЗА ВОЙНЫ, 
ГЕНОЦИД, МИЛЛИАРДЫ ЖЕРТВ И МОРЕ СТРАДАНИЙ ЛЮДЕЙ! 

РАСШИРЕННЫЙ СОВЕТ ДЛЯ ПРИНЯТИЯ РЕШЕНИЙ ПО ВОЗОБНОВЛЕНИЮ 
ИЛИ ПРЕКРАЩЕНИЮ ВРЕМЕННО ПРИОСТАНОВЛЕННЫХ ПРОГРАММ ПО ЗЕМЛЕ 
«…НАЗНАЧЕН В ТРЕТЬЮ ОСЬМИЦУ РАМХАТА В 0:0…» 
11.10.08 в 19:00 Мск. – ДЕВЯТНАДЦАТЬ ЧАСОВ МОСКВЫ ОДИННАДЦАТОГО ОКТЯБРЯ 2008 г. 

Вот такая ситуация на сегодня… 

Поднимайте свой голос в свою защиту и защиту родной планеты – вы 
все имеете на это Право! И поднимите свой голос так, чтобы в 19.00 
11 октября 2008 и Небу, и Совету там жарко стало… 

Услышат!!! Куда они денутся, как и мы с Земли… нам терять нечего!!! ФИНИШ!!! 

А вот теперь о Послании. 

7.2. Послание Высших. Рис 1-5.

Рис. 1. Решение об изменении спектральной структуры биологии в высокую (фиолетовую) сторону принято 
лично Создателем (символ излучающего глаза) 
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Рис. 2. Изменение спектра биологии человека в первую очередь 
началось с повышения спектра первой красной чакры – вращение 
«метелок» ПРОТИВ часовой стрелки. 

Это синее, зеленое и желтые излучения спектра Желтого пространства 
(желтая точка около центра). 

Схема воздействия витонного излучения на наше пространство (12 и 
12 шариков). 

Изображены радуги двух пространств. Торсионные закрутки разных 
направлений. Два маленьких шарика (желтый и серый). 

В центре схематично показано наше пространство (красный шарик). 

Градиентом от темно-красного к светло-красному цвету обозначено 
повышение частоты поля нашего пространства. 

Рис. 3. Используется биологическая радуга света Желтого 
и нашего пространства. Разделение на радугу 
классическими призмами Меркаба. 

Известна природа управления отделами головного 
мозга человека через механику волнового управления 
органов зрения. 

Физик Роуфорд в 1797 году опубликовал гипотезу о том, 
что цвета являются гармоничными в том случае, если их 
смесь дает белый цвет. Как физик он исходил из 
изучения спектральных цветов. И при изъятии из 
спектра какого либо из них, оставшиеся суммарно дают 
так называемый дополнительный к изъятому. А по 
законам физики любой цвет, смешанный со 
своим дополнительным, дает белый, это если 
раскладывать спектр видимого света. В пигментном 
же качестве такая смесь будет серой или серо-черной гаммой. 

Физиологу Эвальду Герингу принадлежит 
следующее открытие: «Среднему или нейтральному 
серому цвету соответствует то состояние 
оптической субстанции, в котором диссимиляция – 

расход сил, затраченных на восприятие цвета, и расход сил на их восстановление - ассимиляция 
– УРАВНОВЕШЕНЫ». 
Геринг доказал, что глазу и мозгу требуется средне-серый цвет, иначе, при его отсутствии, они теряют 
спокойствие. Основной принцип гармонии исходит из обусловленного физиологического закона 
дополнительных цветов. Когда глаз созерцает цвет, он сразу приходит в активное состояние, и по 
функции восстановления в волновой системе человека тотчас добирает дополнительный цвет из общей 
гаммы доступных излучений. В результате соединения возникает весь цветовой или световой круг, и 
гармоничное состояние человека. На этой основе созданы методики лечения цветом, музыкой и многое другое. 

По опыту мы знаем, что некоторые цветовые 
решения вызывают у нас дискомфорт, а другие, 
наоборот, успокаивают. Сочетание цветов, от которых 
нам приятно, мы называем гармоничными. Из этого 
следует, что гармония есть баланс или порядок. 
Существует система, по которой очень просто 
определить взаимодополняющие цвета – это цветовой круг, 
в котором противолежащие цвета. Например, «Ра-Род» 
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или «Хорс-Велес» или бесчисленное количество 
оттенков противолежащих цветов при соединении 
составляют единое целое – белый свет или серый цвет. 

Рассмотрим внутреннюю пирамидку. 
Она состоит из трех цветов – это три основных цвета, на которые раскладывается луч света, проходя через 
призму. Если смешать красный и желтый цвета, мы получим оранжевый. Противоположный ему в радужном 
круге будет синий. Далее, смешивая красный и синий, получаем фиолетовый. Противоположный ему будет 
желтый. Смешивая желтый и синий, получаем зеленый, который остается неизменным. Таким образом, при тех 
же характеристиках волны, цвет ее изменился. Так привычный красно-сине-желтый спектр нашего 
пространства сменился на сине-зелено-желтый и значительно посветлел, что говорит о присутствии в 
нем божественной энергии, или энергетики Души Серого пространства. 
Но не нужно думать, что за счет только накачки витонным излучением можно достичь подобного результата, 
или, что работает общий принцип – количество переходит в качество. Здесь применен совершенно другой метод 
– использование свойства дополнительных цветов, который дает возможность понять принцип замены 
в энергосистеме человека низкочастотной энергетики на более высокочастотную, не нарушая сам принцип и 
все взаимосвязи сложного организма человека. 

На рис. 4 приводится фрагмент чакровой 
структуры человека с руническими 
знаками, раскрывающими суть волновой накачки. 

Все рунические символы на рисунке точно 
соответствуют рунам Древнего Славяно-
Арийского Календаря – Даарийского 
Круголета Числобога, т.е. обозначают 
СПЕКТРЫ ВОЛНОВЫХ ПОЛЕЙ 
ЕСТЕСТВЕННЫХ ИЗЛУЧЕНИЙ ТРЕХ ПРОСТРАНСТВ 
– ГАЛАКТИЧЕСКОЙ СЕТКИ СВЕТА. 

Искусственные «накачки» неприемлемы в 
принципе: нам и нашим потомкам придется жить 
на планете среди ее природы и полей 
естественных космических излучений. Потому 
Высшими применяется единственно возможное 
решение – проецировать на Землю и людей 
излучения соответствующих секторов звездного неба. 

Посмотрите сами, подсчитайте – использованы ВСЕ 
16 значимых излучающих секторов пространства 
со своими спектрами. ВСЕ!!! 

Здесь специально выделены временные зоны 
действия этих излучений (времена года). 

Датами рун показан пример заполнения ими 
временных промежутков "зима-весна-лето-осень", 
чтобы стал понятен принцип спектральной 
регулировки процентной вариацией и 
смешением естественных излучений 

различных периодов. 
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Накачка УЖЕ ПРОВЕДЕНА! Примерный расчет по временам года только для показа принципа! 

В Послании речь идёт о ЗАВЕРШАЮЩЕМ ПЕРИОДЕ НАКАЧКИ – 19.09.2008 - 29.12.2008!!! 

На рис. 5 показано – что УЖЕ фактически получилось 
с биологическими спектрами человека в результате почти 4-
х лет волновой накачки спектрами радуги 
Желтого пространства. Это круговая диаграмма 
чакровой системы человека – вид «снизу» той же 
двойной спирали светового столба чакр. 

Здесь видно как, применяя «свойство 
дополнения», изменится цветовой спектр. Показан способ, как убрать красный спектр видимого света из луча 
света, не навредив тем самым живому организму, так как таким образом выпадает первое звено в 
молекулярной цепочке биосинтеза. 

Вместо излучения красного спектра можно применить излучение подобное, и это будет зеленый спектр. 
Это скажется на качественных характеристиках энергетики Внешнего поля, и энергетической системе человека. 

Это все сделано. 

Теперь задача завершающего периода накачки – как все это упорядочить и сбалансировать в 
чакровой энергосистеме человека. 

Вот как раз об этом – основная часть Послания в оставшихся 30-ти рисунках. 

----------------------------- 

Далее:  7.3. Послание Высших. Рис … 

09.10.2008 
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На первую страницу  |  «Мировоззрение или возвращение Прометея»  |  «Накануне»  |  «Круги на полях»

Ю. Бабиков и редакция сайта 
22.10.2008

О ЗДОРОВЬЕ Ю. А. БАБИКОВА И СИТУАЦИИ С САЙТАМИ НА ОКТЯБРЬ 
2008 ГОДА

1. О здоровье Юрия Анатольевича.

В последние дни вокруг портала babikov.com и дружественного нам проекта prometey.3dn.ru,происходят 
события, которые трудно назвать случайными. Более того, после публикации на этом сайте главы 7.1 статьи «МЫ 
– ДЕТИ СВЕТА», на Юрия Анатольевича была осуществлена атака тёмных сил, в результате чего он пережил 
второй инсульт, и в настоящее время не в состоянии продолжать работу в прежнем режиме. 

Редакция сайта «Ответы на вопросы» получает письма от наших постоянных читателей и бывших теперь 
уже участников форума «ДОРОГОЙ ПРОМЕТЕЯ» с беспокойством о здоровье Юрия Анатольевича Бабикова 
и вопросами о том, что происходит, почему наши ресурсы стали вдруг пропадать один за другим. К 
счастью, здоровье Юрия Анатольевича улучшается, и мы надеемся, что скоро всё будет хорошо. Но пока он 
ещё очень слаб, и с большим трудом может написать несколько строк текста. Тем не менее, он старается держать 
нас в курсе своего состояния, и 21 октября, в частности, написал: 

Ю.А - ...Дело в том, что раньше, до повторного инсульта, у меня ноги не ходили, а голова была ясная - 
спокойно работал на Правду, писал статьи, разъясняя самые трудные вопросы жизни и человека. Хоть и 
в инвалидном кресле, но работа и связь с миром и друзьями, читателями через интернет была для меня всем - 
самой жизнью. Отдыхом от умственной работы была работа физическая - то полочку приделать около 
компьютера, то что починить по дому... Многое здесь вокруг меня не куплено, а сделано моими руками. 
Теперь я лишен и этой малости... - не могу работать ни головой, ни физически.... 

Ноги по-прежнему не ходят, а вот работать ни головой, ни руками не могу, постепенно превращаясь в 
беспомощного полуидиота.... 
Разум практически не работает - не могу концентрировать внимание, опознавать предметы, и 
заниматься умственным трудом, и руки тоже не работают - простую гайку привинтить не могу, не то что 
ювелирные работы... 

Приведу такой пример - раньше для меня отдыхом у компьютера были простейшие детские игры, что есть в 
любом компьютере - карточные пасьянсы "Паук" и "Косынка". Теперь играть в них мне просто ни по силам... 

Теперь смотрю на карты, не в силах сообразить, что с ними делать, какую куда класть... И на кнопки 
клавиатуры тоже так смотрю, с трудом соображая, какую нажать... Так что о какой-то интеллектуальной работе 
и речи быть не может... Печатаю с трудом, по букве.... Правда, исчез мышечный спазм правой ноги и мне 
несколько лучше стало вставать, стоять и с трудом ковылять без палочки… Именно «ковылять», поскольку это 
не ходьба… 

Чтобы лишний раз не раздражаться, чувствуя собственную беспомощность, компьютер не включаю, а лишь 
только для приема почты.... Читать с экрана сообщения и материалы не могу - с трудом понимаю, о чем идет речь, 
а о том, чтобы запомнить и проанализировать и речи нет... 

Комментировать написанное Юрием Анатольевичем очень трудно. Нам больно. И мы преклоняемся перед силой 
его духа, перед верой в Правду, перед мужеством и желанием быть нужным Создателю и всем людям. И конечно 
же, желаем Ю. А. Бабикову скорейшего выздоровления! 

2. События и версии.

Сразу же после событий, о которых говорилось в вышеупомянутой статье, а именно, о проходившем 11-12 
октября 2008 г. расширенном Совете, 13 октября украинский провайдер, у которого хостился данный проект, 
закрыл нам аккаунт, мотивировав чрезмерной нагрузкой на сервера. А спустя неделю, 20 октября с.г. 
был уничтожен аккаунт prometey.3dn.ru со всем его содержимым, причём, вообще без объяснения причин. 

Дальнейшая работа сайта и форума «ДОРОГОЙ ПРОМЕТЕЯ» невозможна. Что касается портала babikov.com, то 
нам протянул руку помощи честный и добрый человек, организовав хостинг в другом месте, поэтому вы 
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сейчас имеете возможность читать эти строки... 

Ю.А - Да, время напряженное и на "той" стороне, у "темных" - 20.10.2008 мне поступила такая информация: 
мне позвонил из Москвы один генерал ФАПСИ (Федеральное агентство правительственной связи). Со ссылкой 
на одного из известных академиков РАН более того, не просто на известного академика, а на академика 
еще советских времен, - лауреата Ленинской премии. По имеющейся к них информации военные в Горно-
Алтайске ведут наблюдение за астероидом диаметром 600 (шестьсот) метров, быстро приближающемся к 
Земле. Говорит, - у военных все точно - так оно и есть. По их расчетам 16 ноября астероид будет около 
Земли... Военные понимают, что это полный п….здец - для гибели земной цивилизации достаточно 
падения астероида диаметром 200 метров, а тут - 600!! Военные пытались связаться с астрономами, чтобы 
точно рассчитать время, район и место падения астероида, но этого сделать не могут - связь с 
астрономическими центрами нарушена по всей планете! Пытались обратиться к властям - тем «все по 
барабану»…. Генерал спросил у меня открытым текстом - что известно от Высших по этой угрозе ? Просил срочно 
с ними связаться. 

Я ответил - что если бы угроза была действительно, то Высшие бы давно заворочались бы, однако у них 
- спокойствие. Видимо, астероид пройдет не менее чем в 20 тыс. км. от Земли, и потому реальной угрозы 
не представляет - иначе давно бы сработала астероидная защита, а в Горно-Алтайске военные наблюдали бы 
не вторые ступени ракет при выводе на орбиту или спутники, как обычно, и не астероид, как сегодня, а его осколки. 

Это очень важная информация! 
То, что «связь с астрономическими центрами нарушена по всей планете» – это тоже интересный момент, 
но непонятно, то ли это Высшие блокируют намеренно, чтобы оставить власти без «глаз и ушей», то ли это 
сами власти перекрывают каналы (как с нашими сайтами, например,) распространения 
информации «конкурентам» (тем же генералам), опасаясь их... 

Но есть в этой истории один очень серьёзный факт, а именно, совпадение всех ключевых моментов про 
замеченный астероид с тем, что писала Валерия Кольцова ещё в начале нынешнего века в «Воспоминаниях 
о будущем», которые мы опубликовали на сайте «Накануне» 15 апреля 2005 года. В то время ни о каком 
мировом финансово-экономическом кризисе и речи не было, и про Барака Обаму никто из обывателей даже 
слыхом ещё не слыхивал. Напомню этот фрагмент: 

«...Было сказано, что до 2009 года на Земле произошло немало катаклизмов. Даже была показана картинка, 
где над каким-то городом, над его небоскребами пролетела не то комета, не то астероид. 

Ярчайшая звезда с длинным огненным шлейфом пронеслась по вечернему небу. Что же она сделала? 

Огромная приливная волна накрыла Нью-Йорк и другие города восточного побережья Америки. Там 
началась паника. Людей эвакуировали и переселяли в другие места. С тех пор постепенно начали 
затопляться земли Америки и Западной Европы. 

Это был 2008-й год, время Олимпийских игр. В США правил черный президент. На фоне экономического 
кризиса, обесценивания доллара и стихийных бедствий и катастроф там начались революционные события 
и восстания. 

Комета или астероид могла полностью уничтожить Землю, упав на ее поверхность, но Светлые силы 
удержали ее и отвели. Она лишь слегка коснулась атмосферы нашей планеты, но этого было достаточно 
для резких изменений. 

На Ближнем и Среднем Востоке начались сильнейшие землетрясения. Образуются огромные пустоты из-за 
ушедшей оттуда нефти. Земля просела, погребя под собой целые населённые пункты. Такие подвижки в 
земной коре привели к мощнейшим землетрясениям в Афганистане, Иране, Средней Азии, на Кавказе...» 

Практически полностью совпало. Во-первых, год («до 2009 года» и «это был 2008-й год» – а ссылка 
на Олимпийские игры как раз и даёт привязку к году). Во-вторых, контекст («на фоне экономического 
кризиса, обесценивания доллара и стихийных бедствий и катастроф»). В-третьих, «чёрный президент» в 
США вот-вот действительно будет избран – выборы состоятся 4 ноября, и аналитики почти единогласно 
прочат победу Бараку Обаме, а значит, «чёрный президент» уже будет почти у власти (более подробно во сне 
и нельзя показать – видимо, Кольцова видела картину поздравлений Обамы с избранием президентом), а может, 
к тому времени (16 ноября) Буша убьют или иным образом отстранят от власти – это не суть, – но то 
была уточняющая привязка уже к месяцу предсказываемых событий. В-четвёртых, спокойствие Высших 
можно объяснить полным контролем над траекторией полёта («Светлые силы удержали ее и отвели»). 

Если диаметр астероида составляет 600 метров, то он явно будет выглядеть как «ярчайшая звезда с 
длинным огненным шлейфом». И действительно, вовсе не нужно, чтобы астероид упал в Антлантический океан 
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– это опасно для других регионов, да и на кору планеты окажет слишком сильное воздействие. А вот если 
пролетит на критическом расстоянии, «лишь слегка коснувшись атмосферы нашей планеты», то и нужный 
эффект будет, и Земля не пострадает. 

Да, это смахивает на сценарий водного апокалипсиса («программа А»), но Америка – это нечто особенное. Как 
и Израиль, и мусульманские страны. Нет в США для нас, нормальных людей, никаких ценностей, ни 
материальных, ни моральных. Нечего там сохранять и уберегать от разрушений. Это «Ось Зла», 
«Империя поклонения золоту и разврату», «Общество неумеренного потребления», т.е. паразиты, живущие за 
счёт остального мира. Так что, если «огромная приливная волна накроет Нью-Йорк и другие города 
восточного побережья Америки», то мы расстраиваться не станем, а наоборот, воспримем сей факт как 
адресное уничтожение Зла на Земле. Начинать нужно именно с Америки, «швейцарских карликов» и 
прочих «пейсатых». После этого всем честным людям СРАЗУ станет легче дышать. 

Пора уже переходить к реальным действиям, и возможно, что проход 600-метрового астероида около Земли 
16 ноября с.г. и станет первым шагом по программе уничтожения Зла на Земле. Ну, а дальше – Израиль и 
оголтелые исламисты. И конечно же, нужно запустить процедуру персонального адресного уничтожения 
самых опасных жидомасонов, согласно проставленным меткам. Надеюсь, что следующие ВОЛНЫ 
«накачки» доведут начатое до конца... 

Ю.А - 21.10.2008 получил из того же источника очень любопытную информацию об этом астероиде. 
Во- первых, военным до сих пор не удалось установить связь с астрономическими центрами, что по 
времени задержки очень удивительно, 
Во-вторых, военные в недоумении - астероид временами исчезает из видимости, а потом - появляется вновь! И 
опять летит себе, как ни в чем ни бывало! 

Вот эта новость для меня очень обнадеживающая - периодические исчезновения объекта означают, 
что ПОЛЕТ АСТЕРОИДА УПРАВЛЯЕМЫЙ! Временами его переводят в другое пространство для коррекции 
орбиты при занулении массы - а потом снова в наше пространство! 
Значит, - у астероида есть ХОЗЯИН, который постоянно контролирует его полет, и этот хозяин 
владеет технологиями пространственного перехода и переноса материи! 
Если бы военные каждый раз, когда астероид вновь появляется в поле зрения, проводили бы заново 
измерения пространственного положения вектора его движения, а потом всё сложили бы воедино, они получили 
бы картину пространственной кривой, у которой мгновенный вектор движения описывал бы в 
пространстве СХОДЯЩИЙСЯ КОНУС. 

Есть такой способ последовательной корректировки движения управляемого объекта при его прицеливании 

Представьте себе такую задачу: с расстояния в несколько метров вам нужно попасть горошиной в 
крохотную дырочку на полу, причем диаметр этой дырочки сопоставим с диаметром самой горошины…. Как в 
эту дырочку с первого раза гарантированно закатить нашу «горошину»? 

Можно свернуть из бумаги кулек с дырочкой нужного размера внизу, этот кулек приставить к дырочке на полу, 
а потом бросать горошину. Она просто покатится по внутренней образующей конуса кулечка – ее 
траектория движения будет автоматически подправляться кульком в нужном направлении - И тут без 
сомнений понятно – горошина окажется в дырочке в полу! 

Примерно такой способ по сути применяется в головках самонаведения ракет и головных частей, только 
роль «кулечка» играют периодические корректировки траектории системой управления…. 
Такую траекторию баллистики еще называют «собачьей кривой». Это еще из институтского курса 
авиационного института…. 

А здесь астероид периодически переводят в другое пространство, где его масса зануляется, и на 
корректирующий импульс требуется ничтожно малое усилие…. Если всё это так, то астероид летит куда надо 
и сделает то, что надо «по Кольцовой»: АМЕРИКЕ - ХАНА! 

Так что – поживем и посмотрим… С уважением - Ю.А. 

3. Что делать?

Сегодня далёкими окольными путями мы получили информацию от владельца, автора и бессменного 
Капитана форума «Дорогой Прометея» Игоря. За время его отсутствия в родном городе в течение всего 
нескольких дней, как оказалось, сайт и форум были напрочь удалены, без объяснения причин. Более того, 
Игорь имеет информацию, что на месте старого сайта без его ведома ставят другой, и вполне реально, что он 
будет по внешнему виду аналогичен старому!!! Игорь просил всех быть предельно осторожными. Если по 
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адресу prometey.3dn.ru вы увидите какой-то сайт, то знайте: НИ ЗВЁЗДНЫЙ СТРАННИК, НИ 
ЮРИЙ АНАТОЛЬЕВИЧ НЕ ИМЕЮТ К НЕМУ НИКАКОГО ОТНОШЕНИЯ! Это ПРОВОКАЦИЯ ВЛАСТЕЙ!!! 

Нужно трезво смотреть на окружающий нас мир (пока ещё это всё то же общество Лжи и Насилия), и иметь в 
виду, что и портал babikov.com могут опять прикрыть, в любую секунду. Для этого даже не обязательно 
«наезжать» на провайдера, хотя если ему придёт соответствующее постановление суда, то придётся нас 
отключать. Но власти могут пойти и иным путём (не будем здесь уточнять, каким). Вариантов много, и судя по 
тому, как шустро злыдни орудуют в последние дни, «заподлянки» от них можно ожидать в любой момент. 

Вот поэтому Юрий Анатольевич и редакция этого сайта решили СРОЧНО предупредить всех 
наших единомышленников и читателей о возможных провокациях как с ресурсом babikov.com, так и тем более – 
с «Дорогой Прометея». Очень хорошо видно, что там кипит бурная деятельность, ведь просто удалённые 
или отсутствующие аккаунты таковыми и называются при попытке зайти по их адресу. А в случае с 
«Прометеем» ясно, что готовящийся «клон» лишь временно прикрыт формой логина администратора. 
Но поскольку Игорь к этому не имеет никакого отношения, то становится ясно: нам готовят провокацию. 

Нас ДАВЯТ со всех сторон, это ясно видно! А давят потому, что наша информация стала 
СЛИШКОМ ОПАСНОЙ для властей. В преддверии начала Главных событий (высадки и Суда) масонам 
такой «рупор Правды» совершенно не нужен, им как раз требуется вести свою пропаганду, кормить народ 
гнусной ложью – так теперь ещё для этих целей хотят задействовать «клоны» наших же ресурсов, 
используя ДОВЕРИЕ людей к нам. Это очень низко! Это уже полнейшая агония сил Зла на Земле... 

Каким образом мы будем строить свою работу дальше, мы пока ещё не решили. Время покажет. Следите 
за информацией на нашем портале!.. 

С уважением, 
редакция сайта «Ответы на вопросы» 

22.10.2008 

Скачать статью в виде ZIP-архива (11,8 Кбайт) 

<< На первую страницу 
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На первую страницу  |  «Мировоззрение или возвращение Прометея»  |  «Накануне»  |  «Круги на полях»

Ю. Бабиков 
24.10.2008

ПЛАН ЗАВЕРШЕНИЯ НАКАЧКИ
Юрий Анатольевич! 

Куда Вы пропали? Что происходит? После того, что c Вами случилось, и после закрытия форума ходят 
всякие нехорошие слухи, и в том числе, что злыдни нам подсовывают свою дезинформацию. Так что 
же, получается, что те 35 цветных пиктограмм могут быть не подлинными, не от Создателя? 

С уважением, Ч. 

Никаких оснований для беспокойства нет – Послание Высших подлинное!!! 
Другое дело, что его гады пытались использовать в собственной комбинации. Ну и что??? У Них получилось?? 
Если бы мы следовали их желаниям, то «ДЕТЕЙ СВЕТА» никогда бы не было, а теперь они локти кусают…. 

Кто понял логику волнового строения человека и его систем, несложно будет пронять и это: 

Вот информация по завершению накачки и настройке 11-чакровой системы: 

 

Посмотрите прикладываемый график и подумайте. Предупреждаю, кое-что, например, 04 ноября, вас испугает, 
нет никаких оснований для беспокойства: – просто вы еще не понимаете до конца логики физиопроцессов. Скачок 
4 ноября и последующие имеют целью настроить резонанс систем управления, энергоснабжения и 
энтропийного клапана по Серому пространству. На рисунках, если бы вы их расставили по временной сетке 
блоками каждые 9 дней, то получили бы картинку, что как раз на этот день приходится Серый камертон. 

Расставьте: 

1-й блок – рис. 1

2-й блок – рис. 2,3,4,5
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3-й блок – рис. 6,7,8,9

4-й блок – рис. 10.11.12,13

5-й блок – рис. 14,15,16

6-й блок – рис. 17

7-й блок – рис. 18,19,20

8-й блок – рис. 21,22,23,24

9-й блок – рис. 25,26,27,28

10-й блок – рис. 29,30,31,32

11-й блок – рис. 33,34,35

А камертон всегда имеет настройку только на одну частоту – там и показана на графике зеленая полоса. Всего 1 
цвет радуги Серого пространства – вполне достаточно для настойки. Посмотрите внимательнее - после удара 
по зеленой камертон звучит 18 дней! Не хило? При этом постепенно снижается амплитуда колебаний. 
Все это время организм спокойно живет, поскольку остальной спектр не затронут и штатно выполняются 
все физиопроцессы. Но при этом происходит частотная настройка по частоте Серого. Это для души энергия, а не 
для тела - учтите! Вы даже не заметите этого удара. 

22.11 опять удар, но по одной синей частоте Желтого – и опять 2-недельная настройка. Импульс 
соответственно меньше – Желтое имеет меньшую энергию, чем Синее. Это для настройки систем управления 
по поляризации и энергосистемы по дифракции – решетки показаны на картинках. Опять же – это по 
одной настроечной частоте, а не по всему комплексу, который продолжает спокойно работать, 
автоматически плавно подстраиваясь 18 дней под эталонную матричную частоту. 
Затем аналогично с мертвым пространством – низкая частота – пила нарисована. 
10-й блок – настройка энтропии сброса по всей чакровой системе тела. 
Завершающий 11-й блок – точная юстировка энтропии по всему спектру – сразу после пилы. 

Так что учитесь ТЕРПЕНИЮ И МУДРОСТИ, а ЗНАНИЕ ОТВЕРГАТЬ НЕЛЬЗЯ – ЗНАНИЯ НИКОГДА 
НЕ БЫВАЕТ ДОСТАТОЧНО, И ОНО НИКОГДА НЕ ОКАЗЫВАЕТСЯ ЛИШНИМ. 

Я сам учусь ежедневно, и носа не задираю – Отца благодарю, что дает возможность постигать Истину Вселенной. 
А она бесконечна... 

Так что сделайте правильные выводы и работайте терпеливо, спокойно и без паники. 

Лишний раз не паникуйте, и сначала 10 раз подумайте, – ВСЕ БУДЕТ ХОРОШО. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

24.10.2008 
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ГИМН ДЕТЕЙ СОЛНЦА

Сегодня 05 ноября 2008 
года. Серый Камертон 
настройки новой 11-
чакровой 
энергосистемы 
биологии Человека 
Земли 5-й и 6-й расы 
звучит уже сутки, 
заполняя всё 
пространство вокруг 
музыкой света Нового 
Мира. 

Для честных людей 
Правды это музыка 
Жизни, музыка 
Надежды. 
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С улыбкой взираю сверху вниз на лихорадочную возню многочисленных критиканов и клопиные писки 
этих откровенных отходов и отбросов человеческого общества, разом повылезавших из всех щелей канализаций 
и сточных канав, а теперь злобно поносящих меня во все тяжкие на множестве темных сайтов и форумов. 
Всё, ребята, – конец вам!!! 
Своими скудными умишками они даже не способны понять, что каждым словом своих агонизирующих 
инсинуаций с головой выдают себя, как посланники Лжи. 
Что они все вместе могут противопоставить Правде? Ничего… ложью Правду уже не замазать и не замарать! 
Они не замечают, что для того, чтобы «отрыгнуть» свои очередные «перлы», в попытках очернить меня, 
они вынуждены раз за разом повторять мои слова, мои мысли… Ха-ха-ха!!! У них же ничего своего нет. Ничего! 
– Они голые!!! 

Только из слов Правды моих трудов они начали хоть что-то понимать в этом мире, хоть немного свои 
глазенки приоткрыли, а теперь злобно тявкают на учителя…. 

●     Допустим, откажись от Теории многомерного пространства, то что получится? Исчезнет понимание 
самого мироздания, понимание Вселенной и Земли, исчезнет понимание биологии Жизни и самого 
человека, понимание Души и предназначения человека. 

●     Вся Теория Мироздания жестко взаимоувязана в единую цепочку Знания, а Знания – это Свет Правды! 

Какая может быть альтернатива Свету? Только Тьма… Какая альтернатива Знанию? Только невежество, только 
тьма разума. А тьма разума – это возврат в религиозное невежество Средневековья….Этого хотят мои критиканы? 
Да нет, - они свои глазки закрывать не хотят, не хотят снова во тьму. 
Они только краешек света увидели, всего лишь только краешек… но никогда от этого краешка Света Знания 
не откажутся: кому снова захочется становиться слепым? 

Так почему тогда они лают на учителя? 

От осознания собственного ничтожества и бессилия… 

Дело в том, что я НИКОГДА не даю всё Знание сразу, а только указываю Путь и направление 
для САМОСТОЯТЕЛЬНОЙ работы. 

РАБОТА СОБСТВЕННОГО РАЗУМА – ГЕНЕРАЛЬНОЕ НАПРАВЛЕНИЕ РАЗВИТИЯ ЧЕЛОВЕКА. 

Для того, чтобы познать больше, нужно прежде всего самому трудиться, а не быть нахлебником, привыкшим 
всё «кушать с руки». 
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Вот и получается, что те, кто умеет учиться и думать, понимают и видят в мире больше, становясь богаче Знаниями 
и выше духовно, а кто не умеет и не способен самостоятельно думать, осознают принижающую их 
собственную убогую никчемность и ограниченность разума. Вот и воют до одури от бессилия, вместо того, 
чтобы напряженно трудиться самостоятельным постижением Знания. 

Что ж тут поделаешь? 

Лайте, если более ни на что не способны. Каждому – свое! 

Умные, - обратите внимание: Серый Камертон поет Светом Серого пространства, т.е Пространства Прави! 

В ДЕТЯХ СВЕТА приводились цитаты из Древних Славяно-арийских вед, что наше Ярило- Солнце «трисветное»: 
- освещает своим светом наш мир Яви, Миры Нави и Прави. 

Так спектр какого источника света Серого пространства используется в Сером Камертоне для настройки новой 
11-чакровой энергосистемы людей Будущего Земли? 

СВЕТ ЯРИЛЫ-СОЛНЦА! 

Это означает, что люди Земли отныне – ДЕТИ СОЛНЦА! 

И у какого бы солнца Земля потом ни была, свет другого солнца будет подобен нашему! 

И в любом уголке Галактики по спектру души человека можно будет сразу опознать брата, откуда бы человек ни 
был – либо с Земли у нового солнца, либо прошедший испытание жизнью на Реклостере. 

ПРИСЛУШАЙТЕСЬ: В МУЗЫКЕ СЕРОГО КАМЕРТОНА ЗВУЧИТ БУДУЩЕЕ!!! 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

05.11. 2008 
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ВЫПУСКНОЙ ЭКЗАМЕН
На фоне вакханалии негатива последних дней на многочисленных сайтах и форумах с 
целью опорочить МОЕ ИМЯ и МОИ РАБОТЫ – ОПОРОЧИТЬ ПРАВДУ, ко мне приходит 
множество растерянных писем под общим лейтмотивом «… помогите разобраться….» 

Одновременно приходят искренние письма друзей, читателей и просто честных людей со словами поддержки 
и просьбой дать отповедь всем негативным писакам и потокам их лжи на сайтах. 

За письма поддержки спасибо, но в остальном… 
НЕТ, НЕТ и НЕТ! 

Не пишите, не кричите – все равно отвечать не буду, и помогать не буду, как и урезонивать 
крикунов не буду – пальцем не шевельну!!!! Почему???? 
Посмотрите мою вчерашнюю статью «ГИМН ДЕТЕЙ СОЛНЦА», особенно в авторской редакции, кому 
повезло получить её непосредственно от меня. 

На первой странице есть заставка: 

Сегодня 05 ноября 
2008 года. Серый 
Камертон настройки 
новой 11-чакровой 
энергосистемы 
биологии Человека 
Земли 5-й и 6-й расы 
звучит уже сутки, 
заполняя всё 
пространство вокруг 
музыкой света 
Нового Мира. 

Для честных людей 
Правды это музыка 
Жизни, музыка 
Надежды. 

Поменяйте в ее тексте шрифт с №14 на № 12. тогда проявится: 

Сегодня 05 ноября 2008 
года. Серый Камертон 
настройки новой 11-
чакровой энергосистемы 
биологии Человека Земли 
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5-й и 6-й расы звучит уже 
сутки, заполняя всё 
пространство вокруг 
музыкой света Нового 
Мира. 

Для честных людей 
Правды это музыка 
Жизни, музыка Надежды. 

Но для многих пение 
камертона как реквием по 
Старому миру и им 
самим. 

В этом- то и суть – пришла пора ЭКЗАМЕНА! 

Да, последние годы вы все учились в ШКОЛЕ ПРАВДЫ – по Заданию Создателя –
ВЕЛИКОГО УЧИТЕЛЯ ПРАВДЫ и ОТЦА НАШЕГО – я передавал людям Земли ЗНАНИЯ ВЫСШИХ. 

Это уникальная Программа, как и уникально само Решение о её реализации – такого прецедента 
в истории нашей Галактики Свастики просто не было, как и не было для иных миров и планет 
такой тяжкой доли испытаний, что выпали Человечеству Земли в Эпоху Великой БОРЬБЫ ДОБРА 
И ЗЛА – БОРЬБЫ ПРАВДЫ И ЛЖИ. 

Теперь ОБУЧЕНИЕ ОКОНЧЕНО – ПРИШЛА ПОРА ЭКЗАМЕНА. 

По итогам обучения нужен экзамен? 

Нужен!!! 

На пороге Новой Жизни нужен экзамен, коль человечеству Земли отводится в ней ОСОБАЯ РОЛЬ???? 

НУЖЕН!!!! 

Я многократно говорил и подчеркивал, что ГЛАВНАЯ ОСОБЕННОСТЬ ЭПОХИ – БОРЬБА ДОБРА И ЗЛА. 

Так что сейчас: - для контрольного экзамена на Добро и Зло нам с Отцом устраивать для людей Земли 
вакханалию Зла??? 

Нет, мы Зло не приемлем в принципе, а тем более не будем насаждать его…. 

Вот тут-то Асеф Сатана со всей своей лающей сворой со всего разбега и угодили в 
РАССТАВЛЕННЫЕ ОТЦОМ СЕТИ этой «шахматной партии», - злыдни сами обеспечили и 
создали УСЛОВИЯ КОНТРОЛЬНОГО ЗАДАНИЯ ПО ТЕМЕ БОРЬБЫ ДОБРА И ЗЛА, заодно и проявив 
все свои законспирированные кадры на Земле … 

Нам только осталось отдельным Приказом Асефу Сатане благодарность объявить… 

Вот теперь и решайте контрольные задачи Экзамена САМОСТОЯТЕЛЬНО, применяя все Знания, что я 
вам передал… 

А Отец посмотрит, как вы усвоили Знания Высших, проверит ваши навыки 
самостоятельного аналитического мышления и способность САМОСТОЯТЕЛЬНОГО 
ПОИСКА ИСТИНЫ – это экзамен и для меня – как я выполнил Его Задание среди людей 
как скромный учитель Правды … 

В искренне честных и бескорыстных я не сомневаюсь за итоги 
сдачи Экзамена: - УДАЧИ ВАМ, СЕСТРЫ И БРАТЬЯ! Не подведите наши 
с Отцом надежды на вас! 

С НАДЕЖДОЙ НА ВСТРЕЧУ НА ПОРОГЕ НОВОГО МИРА. 
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Ваш учитель Ю. Бабиков 

06.11. 2008 
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РЕКЛОСТЕР – НЕ «ЗАПАСНОЙ ВЫХОД», 
или то, о чем мы всегда умалчиваем, но пришло время рассказать и об этом

Из писем читателей: 

«…Ещё до этого письма, появилось странное ощущение, видимо так передаётся некая информация, 
мыслеформа, мысль пришла сама собой, без надумывания и притягивания, видимо так и есть. 

Так вот появилось чувство, что с нашей стороны уже всё сделано, решения все приняты, Высшие, со своей 
стороны, тоже приняли все решения, дело осталось только за тем, чтобы реализовать их. А это дело времени, 
причём от нас людей здесь уже ничего не зависит, решать будут только ОНИ, причём кричи или обвиняй 
или пробивай на жалость, ничего не поможет. 

ОНИ рассмотрели великое множество вариантов, ситуаций и их решений, причём люди смогли принять в 
этом посильное участие, выдвигая свои варианты и гипотезы..., ОНИ в свою очередь их рассмотрели и 
подчеркнули важные моменты, так как это был взгляд изнутри на проблему человечества. Теперь нам 
остаётся только ждать. 

Также не покидает мысль, что нужно не просто ждать, а использовать оставшееся время с 
пользой, это время нужно использовать для самоанализа и работы над собой. Нужно искоренять 
всё то, что будет мешать нам жить в будущем, нужно учиться корректности, и человечности, 
нужно учиться понимать людей и учиться находить методы объяснения ситуации, т.к. люди 
разные и понятия у всех разные. Нужно учиться быть спокойным, даже в неспокойной ситуации. 

Есть чувство, что происходит какая-то очередная проверка, для людей создаётся некий 
фактор раздражительности и сложных ситуаций...., видимо, наша задача выйти с достоинством 
из этой проверки. Возможно, именно сейчас решается роль всех людей, которые останутся, 
может быть, тест на проф. пригодность? 

Да, действительно: - последнее время именно такие мысли приходят в подсознание. Мне не по силам 
провести анализ души каждого человека, да и прав на это нет, как и возможностей. Это может сделать только 
сам человек: - никто лучше его не знает свою душу и свою жизнь. Не дано мне, как и никому не дано знать 
свое будущее и будущее общества, но можно же анализировать историю и день сегодняшний, чтобы самому 
сделать свои собственные логичные выводы о том, что нас ожидает. 
Вот я и попытаюсь проанализировать самое важное и наболевшее в обществе, что буквально вопиет ежедневно 
– МОРАЛЬ ОБЩЕСТВА и последствия ее разложения. 
Все видят, какие титанические усилия прикладывают «картавые» для разложения морали и насаждения разврата 
– все каналы телевидения денно и нощно и так заполонены пошлятиной, а картавые советчики со своими 
шлюхами, голочерепными дегенератами и широкозадыми педерастами всё уговаривают и уговаривают 
предать мораль и всё отдать «успеху» – погоне за деньгами и похотливыми наслаждениями. 
И возникла эта проблема не вчера, и не сегодня, а очень давно, но всё отводят от неё внимание те же 
«картавые». Вот и посмотрим… 
Вспоминается давний разговор в мужской компании с пожилым собеседником: 

«…Тот Новый 1965 год, как обычно, по студенческому обыкновению, мы отмечали небольшой пирушкой в 
своем общежитии – сразу после Новогодних праздников начиналась сессия, поэтому никто никуда не уезжал. 
В общежитии устраивали елку и танцы, а пирушки по комнатам, кто чем богат. И гости приходили, такие 
же студенты и студентки. 
Так было и в тот раз – к нам в гости пришли сразу пять девчонок из пединститута. С третьего курса, 
молоденькие, всего лет по 19-20, после школы поступали. А мы уже учились на четвертом, почти все парни 
взрослые собрались, уже после армии. Тогда еще по три года служили, и призывали после 19 лет, так что каждому 
из нас по 25-26 было. Все неженатые, но баб уже давно познали, еще в армии. Нас в комнате четверо жило, и 
троих из девчонок я знал, поскольку они были подружками наших ребят. Подружки у меня не было, вот 
и прихватили наши девчата пару своих подружек для меня. Чтоб веселее было… 

…Весь пятый курс она у нас была штатной б… на всю комнату …под всеми перебывала, и не раз. Спешила 
нагуляться, пока в городе. Она же из деревни была, денег у нее не было. Как погулять? Парни из 
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студенческого общежития и напоят, и …. Мы учились в политехническом по военным специальностям, и 
стипендия по тем временам была неплохая, вдвое больше, чем в обычном ВУЗе, а тем более в «пед», где 
стипендии всегда нищими были. «Московская особая» водка стоила тогда 2,87, «Столичная» с белой головкой 
- 3,02, а коньяк всего 3,40. На «стипу» можно было почти ящик водки купить, а мы все коньяк пили, да 
«Казбек» курили – у всех были сторонние приработки, (лучше всего, если удавалось устроиться в детский 
сад ночным сторожем чтоб ночь через два дня на третий на 60 рублей). Мы могли себе это позволить – втроем 
из одной комнаты по очереди один детский сад караулили, почему деньги у нас всегда водились. Она к нам 
и ходила. А там, в деревне, где работать и жить после института будет, никто никогда и не узнает о ее похождениях 
в городе по молодости. Так нам и говорила. В голодную и нищую деревню, где в магазинах даже элементарного 
из первой необходимости ничего не было, кругом навоз да «жидкий асфальт» по колено, не хотела 
возвращаться. Перспективы? Изнуряющая работа от зари до зари «за палочку»? За колхозного конюха 
или механизатора замуж выйти? Вместе с ним навоз месить, да нищету плодить? Но куда она денется? 
Деревенским тогда паспортов не давали и в городе не прописывали, они в институт поступали по направлению 
и справке сельсовета и, пока учились, по студенческому билету в общежитиях города жили. А потом как? 
Где найдешь работу в городе без паспорта и прописки? Работа и жилье опять только по направлению по 
окончании учебы. А будущих учителей из деревень направляли обычно обратно, откуда приехали – зачем 
для «ОблОНО» лишние проблемы с жильем создавать? 
Вот она и «отрывалась на полную катушку», пока возможно. В нормальной деревне такого никогда бы не было 
– город разрушает мораль, факт. И не одна она была такая – в других комнатах тоже похожие были, и 
тоже студентки пединститута…. …голые, они иногда по коридору нашего общежития шатались, замызганные, 
от пьянки и… вовсе потеряв соображение и ориентацию – по нужде выходили из комнат, а потом никак найти 
свою комнату не могли. Обычная картина. Будущие учительницы. 
А потом у них в «педе» госэкзамены, и ее направили учительницей русского языка и литературы в какую-то 
глухую деревню. Наставлять и учить молодое поколение. Только чему? Не знаю, как там у нее по русскому, но по 
е… и миньету она в любую секунду зачет или экзамен сдала бы на «отлично» – по этим дисциплинам она 
получила образование выше высшего, это уж точно. 
Запасной выход. Вот так… 
Да что уж там говорить? Это вот только сейчас, вспоминая прежние времена и анализируя скрытые тогда от 
нас причины, начинаешь понимать суть происходившего. Эти деревенские учительницы, собственно говоря, 
были «продуктом во втором поколении» той вакханалии разрушения морали патриархальной деревни и 
традиций ее нравов, что начали большевики сразу же после революции. Само понятие «большевик» во всем 
мире понималось как «партийный еврей», а евреи по своей природе несут в себе самые гнусные пороки 
воровства, разврата и обмана. Так самые первые воры, преступники и развратники у власти оказались. Куда 
ни глянешь, начальник – еврей, прокурор – еврей, и судья – тоже еврей! В деревнях начальниками стали 
выходцы из так называемого «угнетенного пролетариата деревни» – самые нищие отпетые бездельники 
и пьяницы, без морали, что раньше в народе «голытьбой» называли. А теперь все – партийные… 
начальники… Прежние устои жизни сломали, а нового ничего не дали – вместо этого один разврат да 
пьянку насаждали. 
Думаю, не надо больше объяснять, что самые первые комсомолки, так называемый «актив» в красных 
косынках, первыми б… у их партийных начальников и оказались. А эти студентки 60-х как раз и были их 
дочками. Второе поколение. Так чего от них ожидать? От самой оголтелой деревенской голытьбы, что в разврате 
и пьянке и народились? 
Так уж сложилось в русской патриархальной деревне еще со времен крепостного права, что хозяином там 
был барин, как правило, во многих поколениях обрусевший иудей. Себе они что угодно позволяли, и 
любых крепостных девок по баням портили, однако делали это без особого шума, ибо в дворянской 
среде сожительство с крепостными считалось дурным тоном. А среди своих крепостных порядки держали 
строгие, патриархальные, и в этом им церковь помогала. С крушением крепостного права барское 
насилие приутихло, и деревня чуть возродилась при строгих христианских канонах: ведь деревни, по сути, 
были автономными самодостаточными общественными образованиями – даже маленькие деревни, ныне 
совсем исчезнувшие с карты, имели историю в несколько столетий. Убрали с нее лишних паразитов, и жизнь тут 
же поднималась, оживая. Однако с приходом оголтелых иудеев-большевиков разложение деревни полыхнуло 
с такой невиданной силой изничтожения людей, что деревня этого просто не выдержала – погибла. 

И в деревнях мы тогда бывали, когда на картошку посылали. А в деревне – как повезет, и в какую 
деревню попадешь. Бывало, завалишь на сеновале 14-15-летнююю девицу, а у той сиськи уже до пупка висят, 
как мягкое тесто, бедра широкие, как корыто, а в п... хоть кулак вставляй – давно напрочь раздолбанная и ко 
всему привычная! Оказывается, в некоторых деревнях мужчины и женщины в общей бане мылись. Там и 
дикие оргии учинялись, особенно в праздники, когда все голые и пьяные, ничего не соображают – все е… там с 
кем попадя. И безо всякого разбору, кто кого… – вся деревня через баньку в родстве оказывалась. Молодежь 
от взрослых не отставали – устраивали вечерами «посиделки», где напьются самогонки да браги, в карты 
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играют, девок напоят до бесчувствия, да и еб… их всей пьяной компанией без разбору, кто какой засунет. А 
ежели свадьба, к примеру, то девок обязательно напоить надо и ... Это в деревне уже как правило стало на 
свадьбах: пока молодые парни меж собой пьяные драки учиняют, другие парни, что уже поопытней, да мужики 
по углам и банькам девок х…пользуют. Зайди в иную деревенскую баньку, когда свадьба – на всех полках 
пьяные полуголые девки без трусов и без чувств валяются с раскинутыми ногами. А ежели свадьба летом, то всё 
по кустам голые задницы пьяных девок сверкают. Или не видели такого? 
А что в войну творилось, когда мужиков не было? Без мужиков бабы да девки ох как до этого дела охочи – 
просто страсть! Особенно, какая «похоронку» получит. Поплачет, поплачет немного, и смотрит, кому бы свою 
пи… подставить. Глядишь, как только у парнишки едва вставать начнет, так его молодые вдовы мигом окрутят и 
на себя положат. 19-летние вдовы под 14-летних пацанов или под стариков ложились, а 35-летние бабы 
от собственных сыновей беременели… Вот так деградировала деревня и народ мельчал. 
Старики сказывали, что любой урод в метр ростом с кепкой, почему и в армию не взяли, себя на деревне 
«королем» чувствовал – всех баб подряд в деревне пользовал. Негодник как сыр в масле катался. Потом 
какие мужики с фронта вернулись, быстро тому уроду башку свернули, да всего не исправить… Как и семя поганое 
не выкорчевать. Детей же не будешь убивать… Вот такой была деревенская жизнь, вот такое разрушение деревни 
и общества… 

…старик продолжал: «…Как вспомнишь времечко наше молодое, да золотое!... Уж погуляли мы и поеб… - 
вволю!!! Только сейчас и понимать начинаешь, что потому мы сейчас нищие и в таком плачевном положении, 
что нас попросту обманули большевики-евреи, а свое будущее мы просто-напросто прое…и да пропили… Сами 
себя и загубили... И сейчас уже ничего не исправить… поздно!!! Эх, жизнь... Нет выхода, а тот, «запасной», 
не выходом оказался, а погибелью… Бляха муха!»... 

Закончил я вспоминать рассказ того давнего моего собеседника, и вот о чем подумал. Жил я в рабочем 
поселке Горьковской области, где нравственные порядки были не в сравнение жестче, а гнет послабее: - 
рабочим платили больше, чем в деревне. Обычаев общих бань у нас не было, а о деревенских нравах знал 
только понаслышке. Тем не менее, в 1967 году в нашей школе, в младшем классе, от своего отчима 
родила семиклассница. Ее сестре 5-класснице успели аборт сделать… 
У нас в 5-8-х классах учились ученики из соседней деревни. Из них одна девчонка выделялась своей 
женственной фигурой с развитым бюстом и бедрами. Не помню ее имени, фамилия – N… Тихая такая, по виду 
– застенчивая скромница. Часто уроки пропускала. Никогда бы не подумал, что причина пропусков была в том, 
что ее регулярно насиловал ее собственный отец. И не только отец, но и его дружки-собутыльники. Пока мать 
на работе, он дома пьянствовал. Положит голую девчонку на кровать, сначала сам, а потом дружкам. Они пьют и 
в карты играют. Кто выиграет, тот на нее при всех и залазит. 
Только спустя годы после окончания школы случайно узнал, когда деревенские проговорились. Не охочи они 
на темы деревенских нравов распространяться. В 83-м приехал на родину, и в разговоре такая тема сама 
собой возникла. Дело в том, что в поселке снова родила семиклассница. Оказывается, ходила в баньку 
мыть родственника – своего 70-летнего дедушку. Вот он внучке и «впаривал» там. За каждый сеанс давал по 
10 рублей «на конфеты». Она и свою подружку 6-классницу к деду привела – та тоже хотела иметь 
деньги. Младшей аборт сделали, когда всё открылось: - у старшей «живот под зубы лез». Она и 
родила. Деревенские особо не удивились, и мне о N…. рассказали… 

Да что далеко за примерами ходить? В той же Московской области, в деревнях практика молодежных 
«посиделок» продолжается и поныне – деревенские свадьбы с выбором невесты по принципу – «хорошая девка 
– все друзья хвалили и советовали – они все ее уже попробовали», и т.п. 
Поезжайте в Горьковскую область – там в иных деревнях до сих пор в одной бане моются, и мужики, и бабы – 
все «родственники». Жуть… А копни сейчас тему поглубже – с ума сойдешь… 

Не довелось мне жить по студенческим общежитиям – трудно у нас с ними было, всё приходилось угол в 
частном секторе снимать. От стипендии заметно убавлялось… Но куда деваться? 
О нравах разных «общаг» наслышан, особенно в Набережных Челнах 70-х, первого периода строительства города 
и завода. Там такие жуткие оргии творились, что рассказ старика – лишь бледная иллюстрация… Порой 
неделями милиция голых девок по мужским общежитиям ловила! Потому и сыну не позволил по 
общежитиям жить, когда он в казанском институте учился: - снимал ему отдельную комнату 
благоустроенной квартиры у старушки. Как ни трудно, но деньги тут значения не имеют: - важнее свое дите 
от моральных уродов оградить. 

И вообще, «общага» – это противоестественный человеку вид жилья, нечеловеческий. Только иудеи насаждали 
его среди людей как преступное средство уничтожения индивидуальности и свободы. Это как казарма для солдат 
и гладиаторов, как тюрьма для заключенных или загон для рабов, как пчелиный улей или муравейник 
среди насекомых, лишенных индивидуальных черт. И нынешние «многоэтажки» в городе сродни «общаге», как 
и сам город. Многоэтажки годятся лишь как место работы и офисов различных учреждений, но не более. 
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Всё живое в природе стремится иметь свой «домик» – нору, гнездо, где можно жить, укрывшись от невзгод 
внешней среды и, главное – размножаться и воспитывать потомство: - каждой семье нужна родовая 
усадьба как отдельно стоящий дом со всем необходимым для полноценного 
автономного проживания. 
Даже рыбка, жучок-паучок или любое животное, даже самое крохотное, себе укрытие ищет, а человек должен 
в «муравейнике» жить? Так какое же воспитание получит ребенок в «общаге»? От кого? От родителя?? Или 
от дворового «лидера»? 

Большинство людей идиотами не рождаются; идиотами они воспитываются, впитывая в себя 
миропонимание окружающих их «начальников»: вначале – начальников по общему двору (известно, что 
дворовые «лидеры» наиболее доходчивы для проникновения грязи в души всей дворовой компании)! А лидеры 
во дворе – это те, которые как раз и есть без совести и ума, но самые пробивные и наглые, что утверждаются 
не умом, а силой, подавляя окружающих. Потом начальников по школам и институтам, кто им дает знания 
по «общей программе»… 

«Направляющая и организующая роль» начальственных партийных иуд в разложении общества до такой 
степени была явной, что даже «кастрированная» советская «партийная литература и искусство» не 
могли обойти вниманием эту тему. Например, как только идет речь о послевоенной деревне, так 
председатель колхоза голову ломает – к какой моложавой вдове, (чтоб симпатичная и сговорчивая была, да и 
телом хороша), определить на временный постой похотливого иудейчика – инструктора из райкома? А 
потом «киношный милиционер Аниськин» во весь экран притворно возмущается аморальности и 
никчемности командировочного. Это в кино. 

А в жизни аморальный разврат партийной и комсомольской верхушки на «ударных комсомольских стройках», 
как в Набережных Челнах, так и на строительстве тракторного завода в Чебоксарах, становился в те годы даже 
темой критических публикаций центральной печати. 
Но эта нарочитая «критика» была лишь «отмазкой», своего рода «фиговым листком прикрытия» 
партийного руководства с целью сохранения доверия населения к власти. С крушением системы «партийности» 
у власти оказались те же иудеи, срочно «перекрасившиеся» в «демократов», а оголтелое разложение 
морали населения евреи продолжили уже в открытую, без всякой маскировки: - вы ежедневно видите 
на телеэкранах массированное и умышленное насаждение разврата... Комментарии излишни… 

Вспомните Заветы Перуна – разве такое он нам завещал? И прямо предупреждал об опасности оказаться 
под влиянием чужаков, и особенно об опасности разрушения морали. Или Он не говорил такого? Говорил. А мы 
все забыли и евреям поверили… Так что во всём «картавых» винить? Прежде всего надо на себя посмотреть… 
Разве среди нас блядей мало, особенно среди молодого поколения? Мало разводов? Супружеской неверности? 
Баек и анекдотов на эту тему – хоть отбавляй. Или они на пустом месте появились? 

Все это ИСПРАВЛЯТЬ надо… и прежде всего в самих себе. 

У кого язык повернется любые строгие меры по исправлению этого блядства (извините, но любое 
иное слово здесь просто неуместно) называть «жесткими»? Это чрезвычайно и жизненно 
необходимо. Иначе – окончательная деградация. Полное вырождение. Видел я таких вырожденных и 
в нашем поселке, и в Рязанской губернии, и в Татарии. 

Были у нас такие «два брата-акробата», как их называли. Мужичонки такие тщедушные, по 1 метр 30 
см. росточком, не более. Оба с крохотными личиками. Приблизительно 1920 г. рождения. На «нашем 
конце», недалеко от нас жили на соседней улице. По фамилии – Н… И дома у них рядышком стояли. Сколько 
себя помню, всегда эти «акробаты» куролесили: напьются оба этих замухрышки «до чертиков», и по улице идут 
в обнимочку, песни матерные горланят или меж собой подерутся – задиристые оба были. Но нормальных 
мужиков эти недомерки боялись – мужики вмиг кулаком пришибут и дурь вышибут. Люди над ними смеются 
и пальцем показывают – «Мала кучка, а вонючка! Ишь ты, как цыпленок-петушок наскакивает!» А их 
домашним от них у себя дома совсем не до смеха было: оба этих недомерка в быту очень жестокими были – 
били своих жен, чем попадя, и измывались над ними. А жены у них нормального роста были, лет на 10 
помоложе. Нормальных-то мужиков им не досталось – всех на войне поубивало, а вот эти мелкие твари на 
них размножались, давая порочное поколение. Знал я одного из их сыновей – Н… звали. На год-два меня 
младше был (т.е. 1954-55 г.р.) Вроде, ростом чуть пониже меня был, но даже в детстве был уже выше 
своего микроскопического родителя. По детству судить трудно, а какого роста стал, войдя в лета – не знаю, 
больше не встречался после 1970 года, когда я из поселка уехал. Одно скажу – умишком Н… был недалекий и, 
как потом выяснилось, и моралью тоже. Когда приезжал на родину в 1983, соседи сказывали, что Н… вместе 
со своим отцом-недомерком теперь вместе пьют, а мать свою вдвоем с отцом забили до смерти. Вот такие нравы… 

И чем больше я вспоминаю своих сверстников и среду, в которой я вырос, тем всё больше недоумеваю: - это 
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русские? Славяне? Ведь еще в V веке византийский историк Прокопий Кессарийский в своей книге «Война с 
готами» характеризовал славян как белокурых и белокожих людей очень высокого роста и 
огромной силы. 
И в «Повести о разорении Рязани Батыем», о событиях 1237 года, прямо говорится о славянах, о русских, как 
о богатырях огромной силы, которых боялись татары. Вот как описывается сражение рязанского войска с 
войсками Батыя: 

«…И пошел против нечестивого царя Батыя, и встретили его около границ рязанских, и напали на него, и 
стали биться с ним крепко и мужественно, и была сеча зла и ужасна. Много сильных 
полков Батыевых пало. И увидел царь Батый, что сила рязанская бьется крепко и мужественно, 
и испугался. Но против гнева божия кто постоит! Батыевы же силы велики были и непреоборимы; один 
рязанец бился с тысячей, а два — с десятью тысячами. И увидел князь великий убиение брата своего, 
князя Давыда Ингваревича, и воскликнул в горести души своей: «О братия моя милая! Князь Давыд, брат 
наш, наперед нас чашу испил, а мы ли сей чаши не изопьем!» И пересели с коня на конь и начали 
биться упорно; через многие сильные полки Батыевы проезжали насквозь, храбро и 
мужественно биясь, так что всем полкам татарским подивиться крепости и мужеству 
рязанского воинства. И едва одолели их сильные полки татарские. Убит был благоверный великий 
князь Юрий Ингваревич, брат его князь Давыд Ингваревич Муромский, брат его князь Глеб 
Ингваревич Коломенский, брат их Всеволод Пронский и многие князья местные и воеводы крепкие и 
воинство: удальцы и резвецы рязанские. Все равно умерли и единую чашу смертную испили. Ни один 
из них не повернул назад, но все вместе полегли мертвые. Сие все навел бог грех ради наших. 
А князя Олега Ингваревича захватили еле живого. Царь же (Батый), увидев многие свои полки 
побитыми, стал сильно скорбеть и ужасаться, видя множество убитых из своих войск татарских. 
И стал воевать Рязанскую землю, веля убивать, рубить и жечь без милости. И град Пронск, и 
град Бел, и Ижеславец разорил до основания и всех людей побил без милосердия. И текла 
кровь христианская, как река сильная, грех ради наших. 
И увидел царь Батый Олега Ингваревича, столь красивого и храброго, изнемогающего от тяжких ран, и 
хотел уврачевать его от тех ран и к своей вере склонить. Но князь Олег Ингваревич укорил царя Батыя и назвал 
его безбожным и врагом христианства. Окаянный же Батый дохнул огнем от мерзкого сердца своего и 
тотчас повелел Олега ножами рассечь на части. И был он второй страстотерпец Стефан, принял 
венец страдания от всемилостивого бога и испил чашу смертную вместе со всею своею братьею. 
И стал воевать царь Батый окаянный Рязанскую землю и пошел ко граду Рязани. И осадил град, и бились 
пять дней неотступно. Батыево войско переменялось, а горожане бессменно бились. И многих 
горожан убили, а иных ранили, а иные от великих трудов и ран изнемогли. А в шестой день спозаранку 
пошли поганые на город — одни с огнями, другие со стенобитными орудиями, а третьи с 
бесчисленными лестницами — и взяли град Рязань месяца декабря в 21 день. И пришли в церковь 
соборную пресвятой Богородицы, и великую княгиню Агриппину, мать великого князя, со снохами, и 
прочими княгинями посекли мечами, а епископа и священников огню предали — во святой церкви пожгли, а 
иные многие от оружия пали. И во граде многих людей, и жен, и детей мечами посекли, а других в реке потопили, 
а священников и иноков без остатка посекли, и весь град пожгли, и всю красоту прославленную, и 
богатство рязанское, и сродников рязанских князей — князей киевских и черниговских — захватили. А храмы 
божий разорили и во святых алтарях много крови пролили. И не осталось во граде ни одного живого: 
все равно умерли и единую чашу смертную испили. Не было тут ни стонущего, ни плачущего — ни отца 
и матери о детях, ни детей об отце и матери, ни брата о брате, ни сродников о сродниках, но все вместе 
лежали мертвые. И было все то за грехи наши. 
И увидел безбожный царь Батый страшное пролитие крови христианской, и еще больше разъярился и 
ожесточился, и пошел на Суздаль и на Владимир, собираясь Русскую землю пленить, и веру 
христианскую искоренить, и церкви божии до основания разорить. 
И некий из вельмож рязанских по имени Евпатий Коловрат был в то время в Чернигове с князем 
Ингварем Ингваревичем, и услышал о нашествии зловерного царя Батыя, и выступил из Чернигова с 
малою дружиною, и помчался быстро. И приехал в землю Рязанскую и увидел ее опустевшую, города 
разорены, церкви пожжены, люди убиты. И помчался во град Рязань и увидел город разорен, государей убитых 
и множество народа полегшего: одни убиты и посечены, другие пожжены, а иные в реке потоплены. И 
воскричал Евпатий в горести души своей, распаляяся в сердце своем. И собрал небольшую дружину — 
тысячу семьсот человек, которых бог соблюл вне города. И погнались вослед безбожного царя, и едва 
нагнали его в земле Суздальской, и внезапно напали на станы Батыевы. И начали сечь без милости, 
и смешалися все полки татарские. И стали татары точно пьяные или безумные. И бил их Евпатий 
так нещадно, что и мечи притуплялись, и брал он мечи татарские и сек ими. Почудилось 
татарам, что мертвые восстали. Евпатий же, насквозь проезжая сильные полки татарские, бил 
их нещадно. 
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И ездил средь полков татарских так храбро и мужественно, что и сам царь (Батый) устрашился. 
И едва поймали татары из полка Евпатьева пять человек воинских, изнемогших от великих ран. И привели их 
к царю Батыю, а царь Батый стал их спрашивать: «Какой вы веры, и какой земли, и зачем мне много зла 
творите?» Они же отвечали: «Веры мы христианской, рабы великого князя Юрия Ингваревича Рязанского, а 
от полка мы Евпатия Коловрата. Посланы мы от князя Ингваря Ингваревича Рязанского тебя, сильного 
царя, почествовать, и с честью проводить, и честь тебе воздать. Да не дивись, царь, что не успеваем наливать чаш 
на великую силу — рать татарскую». Царь же подивился ответу их мудрому. И послал шурича своего Хостоврула 
на Евпатия, а с ним сильные полки татарские. Хостоврул же похвалился перед царем, обещал привести к 
царю Евпатия живого. И обступили Евпатия сильные полки татарские, стремясь его взять живым. 
И съехался Хостоврул с Евпатием. Евпатий же был исполин силою и рассек Хостоврула на-полы 
до седла. И стал сечь силу татарскую, и многих тут знаменитых богатырей Батыевых побил, 
одних пополам рассекал, а других до седла разрубал. И возбоялись татары, видя, какой 
Евпатий крепкий исполин. И навели на него множество орудий для метания камней, и стали бить 
по нему из бесчисленных камнеметов, и едва убили его. И принесли тело его к царю Батыю. Царь же 
Батый послал за мурзами, и князьями, и санчакбеями, — и стали все дивиться храбрости, и крепости, и 
мужеству воинства рязанского. И сказали царю приближенные: «Мы со многими царями, во 
многих землях, на многих битвах бывали, а таких удальцов и резвецов не видали, и отцы наши 
не рассказывали нам. Это люди крылатые, не знают они смерти и так крепко и мужественно 
на конях бьются — один с тысячею, а два — с десятью тысячами. Ни один из них не съедет живым 
с побоища». И сказал Батый, глядя на тело Евпатьево: «О Коловрат Евпатий! Хорошо ты меня попотчевал с 
малою своею дружиною, и многих богатырей сильной орды моей побил, и много полков разбил. Если бы такой 
вот служил у меня, — держал бы его у самого сердца своего»... 

Где же эти былинные русские богатыри? Что-то не встречал я таких… и сам против них мелковат, хотя 
себя славянином считаю, русским. И другие наши сверстники мало на тех богатырей похожи, всё больше 
мелковаты будут. Всё какие-то вырожденные… 

В 80-е годы точно таких же крохотных вырожденных «братцев-акробатов», что видел в детстве, я встретил в 
самой глубинке Татарии, когда наш «КамАЗ» на лесной дороге съехал в кювет и прочно застрял в глубоком 
сугробе. Пришлось идти за трактором в ближайшую татарскую деревню. Два крохотных и тщедушных 
чумазых тракториста в мазутных телогрейках своим щуплым росточком были похожи на тех «братцев». 
Тоже выродки. Генетические. Видимо, по причине мелкой татарской генетики и деревенской самоизоляции 
глухих районов при многократном близкородственном скрещивании. 

Обращаю внимание еще на одну характерную особенность послевоенных поколений – в «моде» были 
коротенькие бабы «поллитровки». Росточком 1, 4 -1,5 метра. Маленькие такие, словно все из шариков 
надутые. Точно такие, как героиня фильма «Девчата». Актриса Румянцева - тоже порочная мелкая генетика. А 
это откуда? Следствие то ли татарского, то ли иудейского нашествия. Что кино у нас еврейское, а артисты 
сплошь евреи да еврейки, мы уже давно привыкли. 
А вот малорослое и коротконогое коренное население Рязанской губернии уж точно следствие 
татарского нашествия. Однозначно. 
Края эти как раз на границе «дикого поля» были: северные районы Рязанской области лесные, где народ от 
татар прятался, особенно заболоченная Мещера, а вот южные – черноземные да степные, куда татары 
регулярно наведывались более 300 лет (1237-1549), а самое первое, что требовали от русских – выдать им на 
ложе жен и дочерей для разврата. Так повествует тот же исторический документ о событиях 1237 года – «Повесть 
о разорении Рязани Батыем». 

«…И послал сына своего князя Федора Юрьевича Рязанского к безбожному царю Батыю с дарами и 
мольбами великими, чтобы не ходил войной на Рязанскую землю. И пришел князь Федор Юрьевич на реку 
на Воронеж к царю Батыю, и принес ему дары, и молил царя, чтобы не воевал Рязанской земли. Безбожный 
же, лживый и немилосердный царь Батый дары принял и во лжи своей притворно обещал не ходить войной 
на Рязанскую землю, но только похвалялся и грозился повоевать всю Русскую землю. И стал у князей 
рязанских дочерей и сестер к себе на ложе просить… …Царь Батый лукав был и немилостив, в неверии 
своем распалился в похоти своей и сказал князю Федору Юрьевичу: «Дай мне, княже, изведать красоту 
жены твоей». Благоверный же князь Федор Юрьевич Рязанский посмеялся и ответил царю: «Не годится 
нам, христианам, водить к тебе, нечестивому царю, жен своих на блуд. Когда нас одолеешь, тогда 
и женами нашими владеть будешь»… 

Помимо тотального геноцида многих тысяч городов и сел, сожженных и уничтоженных вместе с 
миллионами населения, татары миллионы людей увели в рабство (только Тамерлан в конце ХIV века увел в 
рабство полмиллиона жителей Поволжья), а среди уцелевшего русского населения ими проводилась 
политика избирательного геноцида: - русских женщин татары насиловали, дабы насадить свое дегенеративное 
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и малорослое потомство. Чтобы на земле русской не могли вырастать ее могучие высокорослые защитники, 
татары каждые 8-9 лет вырезали подрастающее поколение русских детей. Татары «ровняли» их белокурые 
головки своими кривыми саблями по «стандартам» для собственных малорослых детей - по тележному колесу 
– чья голова выше, ту и отрубали. Русские дети от высокорослых отцов быстрее росли... Выживали 
только низкорослые и коротконогие потомки тех же низкорослых татар с кривыми ногами, что народились 
у изнасилованных татарами русских женщин. Если учесть, какой ужас вызывали у татар могучие и рослые 
русские воины, то это делалось татарами умышленно, чтобы потомство у русских было хилое и малорослое, как 
и сами татары. 

Об этой особенности страшной практики геноцида русских татарами я узнал случайно, и не из 
официальных исторических источников, а от живущей в Рязани татарки. Они об этом прекрасно 
осведомлены: татары между собой рассказывают предания об ужасающих подробностях геноцида русских. А 
у русских такой информации нет, или от них всю правду истории еврейские власти и те же еврейские «историки 
от власти» скрывают, подменяя правду изощренной ложью, или просто замалчиванием? 

Для того чтобы убедиться в правдивости рассказа татарки, достаточно внимательно посмотреть на 
коренное население Рязани и области, и сравнить увиденное с описанием наших предков времен битв с Батыем. 

Почему? 
Да потому, что если какой-то признак присутствует у 7 поколений, то он закрепляется в генах, а при его 
повторении у 7 х 2 = 14 поколений он становится доминантным, т.е. неустранимым. Татары на 
Рязанщине бесчинствовали 312 лет, т.е. на протяжении жизни 17-22 поколений, почему малорослость 
и коротконогость, как искусственно провоцируемые признаки выживаемости, должны были 
генетически закрепиться у местного населения. 

Да, здесь очень много низкорослых и коротконогих людей. Особенно это у женщин и девушек заметно, когда они 
с мая и всё лето ходят в легких одеждах. У мужчин в брюках это меньше в глаза бросается. Порой коротконогость 
у низкорослых рязанских девушек столь уродлива, что просто глаз режет. Таких здесь еще 
«низкоплавками» называют. Они друг на друга часто бывают и обличьем, и поведением похожи, 
особенно молодежь. Интеллект низкий, на уровне «маляра-штукатура». Все «по моде» стараются: в моде 
пирсинг или татуировки, то все статуированы, и с пирсингом на носу, губах или еще где; если в моде 
лиловые джинсы без пояса и голые животы, то все они ходят в таких джинсах и с голыми животами. Эти дуры 
не могут понять своим скудным умишком, что занижение талии и голый живот до безобразия подчеркивают 
их короткие ноги. Всех этих убогих «низкоплавок» даже в толпе легко сразу опознать. 

Как же теплее становится на душе, когда встречаешь настоящую русскую рязанскую красавицу: светлые 
волосы, ясные голубые или серые глаза, красивое лицо с чистой кожей, идеально красивые зубы, 1,8-1,9 
метра ростом, статная и так пропорционально сложенная, что завидки берут, - вот элитный генетический фонд 
Руси! Начинаешь расспрашивать: - девушка из самой глухой деревни рязанской «глубинки», работает медсестрой 
и учится в мединституте… Только вот эта «глубинка» как раз та, в лесах и за болотами, куда татары не 
могли добраться… Но таких мало, очень мало – единицы… Боже! Как они уцелели?? А как же в нас 
сохранилась русская славянская кровь? 

Дед мой по материнской линии Моров Иван И. 1894 г.р. был крестьянином - единоличником, пока в 1932 не 
был вынужден бежать из родной деревни Григорово Б-Мурашкинского района Нижегородской области. И 
бабка 1891 г. тоже родом оттуда, и мать 1927 г. рождения. Бежали от принудительного «раскулачивания». 
Спасибо родственнику – председателю колхоза – тайком ночью предупредил, что утром придут «комсомолисты 
с винтовками»… Дед с бабкой собрали детей в охапку и успели убежать «в леса за Волгу», - в наш поселок, где 
и жили. 

Если учесть, что при крепостном праве свободной миграции населения практически не было, а после его отмены 
в 1861 году крестьянам было просто некуда уходить со своего клочка земли-кормилицы, что выделялся общиной, 
то именно село Григорово было родиной моих предков на протяжении столетий. Татары здесь бывали не 
постоянно, а набегами. Местное население в случае угрозы немедленно бежало за Волгу, в леса, по 
веками проторенной дорожке. Иначе откуда бы мой дед мог сообразить в спешке, да еще ночью, куда бежать 
надо? И недалече совсем – за ночь к Волге добрались, - «комсомолисты» не догнали… 

Сейчас моя белокурая и полногрудая дочь-красавица выше меня ростом, с длиннющими ногами и 
горделивой статью: - вся в свою бабушку – мою мать. 

И сын тоже «не подкачал»: - он еще выше, и больше на линию жены похож. А у нее в роду по отцу, что 
из Тамбовской губернии, есть родственники, как их тесть называет, - «большие люди» – белокурые мужчины 
и женщины под 2 метра ростом. Татары там тоже были… Как же их предки от корявой татарвы убереглись? Или 
там тоже заветная тропка была в леса, да за речку? Тайные подземные ходы рыли? Кто его знает? Но какие-
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то способы защиты от власти там непременно были: в Тамбовской губернии народ особый – столетиями 
иудейским царям сопротивлялись, и против большевиков долго стояли, даже во время последней войны. 
В Тамбовских лесах сопротивление крестьян большевикам было столь серьезным, что против мирного 
населения иудеи в 20-е годы использовали армию, расстреливали заложников и применяли химическое оружие 
- отравляющие газы и иприт. 

Но не все так сладко:- а мой отец откуда? Он же детдомовец… Москвич, и родители его в Москве жили. Далее о 
его предках и местах их проживания я больше ничего не знал. Был он блондином с серыми глазами, но всего 
1,65 ростом, - ноги коротковаты в икрах. Эта особенность у моей младшей сестры проявилась – фигурой 
на «низкоплавку» похожа… А это откуда? 

Еще в 1990 году в Набережных Челнах один татарин «при должности» меня огорошил так, словно холодной 
водой окатил. Просматривая уставные документы моей фирмы, он вдруг сказал: 
- Бабиков? Хорошо. Наш фамилия – татарский! С Урала! 

Я не знал, как реагировать на такое замечание, растерянно говорил, что я русский, но собеседник настаивал: 
- фамилия татарская! Постепенно я стал наводить справки. Оказалось, что на Урале действительно много 
Бабиковых живет, но все русские – целые деревни есть. И в городах много, например, в Верхнем Уфалее. 
Бабиковы там – русские и светловолосые… Откуда? Это все регионы заводских городов и поселков, что 
строились Демидовыми еще в Петровские времена. Русские там появились «волной» вторичного заселения как раз 
с развитием промышленности. Посмотрите в любой энциклопедии. 

ДЕМИДОВЫ, российские заводчики и землевладельцы. Из тульских кузнецов, с 1720 — дворяне, в кон. 18 в. 
вошли в круг знати, основали св. 50 заводов (40% чугуна в стране)… 

Для своих заводов Демидовы сгоняли со всей страны крепостных рабочих, и в первую очередь – из 
Тульской губернии, где имели свои владения. А там татары тоже безобразничали, как и на Рязанщине – всё 
рядом. Вот причину отцовской коротконогости нашли, как и предполагаемый регион проживания его предков. 
Круг замкнулся. Как петля на шее… 
А вот теперь сядьте, обхватите голову руками и крепко подумайте. Вспомните: - много ли вы встречали за всю 
свою жизнь генетически безупречных белых мужчин и женщин 5-й расы? Чтобы ростом под 2 метра, с красивыми 
и правильными чертами лица, гармонично и пропорционально сложенными, с красивыми волосами 
и безупречными зубами. Много??? 
Вот столько и останется после Суда для генерации 6-й расы. 
Вот и получается, что если останется хотя бы 2% нормальных, то это уже хорошо… Тех, кого еще можно 
генетически реабилитировать, и которые готовы принять строгую мораль на ближайшие 300 лет жизни своей 
и своих потомков? 
Вы сами-то пригодны для генетической реабилитации? 

Вот такие дела… Голова кругом идет. Что делать? Что делать? 

Где взять неиспорченные генетические ресурсы 5-й расы? 

На русском Севере? Ведь те могучие леса северной тайги, что от Волги начинаются в Нижегородской 
области, тянутся аж до самого Студеного моря – по этим лесам к берегам Ледовитого океана выйти можно. И 
татар здесь никогда не было, и от крепостного произвола люди сюда всегда бежали, и народ там живет крепкий, 
да мало их. Малолюдны эти районы. 

В Скандинавии? Там живут белокурые и высокие. Но вот аморальность шведок давно в поговорки вошла, а 
облик первого мужчины навсегда остается в женщине. Какой облик? Сегодня там страшные и корявые 
мусульмане активно обживаются. Посмотрите на корявых лицом и телом низкорослых «гастарбайтеров» 
из Средней Азии. Или еще доказательства нужны? Эта корявость среднеазиатских народов – жуткие 
последствия древнего криминального взлома Сатаной Главного хранилища Генофонда Земли в Кайласе 
и умышленного внесения им негативных изменений в геном человека. Затем эти выродки во множестве 
заполонили прилегающие земли, а с войнами и многие страны мира, втеснив и погубив там генетически 
здоровое население. Гробница Тимура (Тамерлана), завоевавшего многие земли, в Узбекистане находится, 
в Самарканде. Паранджа на их женщинах – гуманный акт по отношению к окружающим. В Скандинавии их 
уже миллионы: - регион без войны тихо поглощает волна нашествия дегенеративных уродов. Так что 
поздно рассчитывать на Скандинавию, как и на Европу. Поздно. В странах Балтии? Там татар тоже не было. И 
это прежде тоже славянские земли, завоеванные пришельцами, как и вся Европа. Вот то-то и оно:- где там 
славяно-арийская генетика? На бумаге? Если чего-то есть, то жалкие крохи… 
В Сибири поискать? Есть там немного от волны повторного заселения русскими, но опять же – вся 
Сибирь столетиями под татарами была… 
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«Куда ни кинь – везде клин» получается. Слишком тяжелы итоги более чем 1000-летнего господства иудеев вместе 
с татарами над Русью и непрерывного умышленного уничтожения ими русских в войнах и всеми 
изощренными способами на протяжении этого тысячелетия. 

Многие из нас были заведомо обречены еще до рождения… А иные не хотели думать, не хотели понимать, и 
сейчас понимать не хотят, что ими правят их смертельные враги-иудеи. Принимают на веру их слова, их разврат 
и признают над собой их власть. 
Вот эти проебли и пропили будущее свое и своих детей. Иначе просто не скажешь, и извиняться я не 
намерен – это не бранные слова, а смысловые! 

Поймите: это касается большинства из вас и нас, а ни кого-то и где-то там. Поймите, и еще раз осмыслите и 
оцените весь ужас положения. 

Земле нужны другие расы, если начинается генерация 6-й расы на базе 5-й? 

Будут реки крови – слишком много вырубать и удалять сорняков придется – для посадки зерен Нового мира 
и Новой расы поле должно быть чистым. 

А куда девать остатки других рас, если в них души добрые, работящие, и не имеют смертных грехов? 

Для того есть реклостер. 
«Запасной Выход»? 

Подумайте и вспомните слова старика о «запасном выходе»… «Запасных выходов» не бывает в принципе – 
у человека всегда Путь один: - Путь Правды и Высокой Морали Совести. 

Так что, реклостер – не «запасной выход», а тот же путь к Правде, но более длинный и тернистый. У 
населения реклостера основные генетические линии по родам Предков будут сохранены, так что 
исторически сложившееся развитие человека будет продолжено в Солнечной системе не на Земле, а на реклостере. 
Суть его в том, что на реклостере не будет генерироваться новая раса, а люди получат в свое 
распоряжение защищенную от внешнего воздействия планету как шанс самостоятельно исправить допущенные 
на Земле ошибки. Главное направление развития общества реклостера - искоренить разврат и 
аморальные тенденции, возродить высокие мораль и нравственность уклада жизни как у Предков, а через 
него восстановить генетическое здоровье населения. Вот тогда и пригодится вспомнить исторический 
опыт возрождения наций – например, Германии. Но взять из него только самое лучшее и рациональное. 
Разумеется, первоначально будет оказана необходимая помощь в устранении неизлечимых и 
серьезных генетических заболеваний, но не более. 

Для населения реклостера не будет иного пути, чем САМОСТОЯТЕЛЬНОЕ исправление 
ошибок цивилизации Земли, - иначе просто вырождение под грузом генетического наследия 
и гибель. 
На реклостере, как и на Земле, Главным в воспитании нового человека должно быть 
воспитание ТВОРЧЕСТВА в любых видах домашней деятельности: хоть в слесарном, хоть по 
дереву, хоть в том другом, что называется «домашней деятельностью для души»! Но не 
для коммерции или выгоды! Корысть, выгода и эгоистическое начало, превращающие человека 
в хищника и паразита, должны быть постепенно выкинуты из менталитета общества. 
Это единственный путь воспитания Человека подлинно Разумного! 

Помощь людям уже оказывается в волновой перестройке физических тел людей на новую высокочастотную 
11-чакровую энергетическую систему, дабы они могли жить в новых условиях Солнечной системы, и эта 
волновая поддержка для жителей реклостера будет оказываться и впредь, пока они сумеют 
окончательно адаптироваться к новым условиям. 
Для остающихся жить на Земле такая внешняя волновая поддержка будет оказываться на всё оставшееся 
время нахождения Земли в Солнечной системе, в период ее перевода к новому Солнцу и адаптации в системе 
Нового солнца. 

Но вернемся снова на нынешнюю Землю перед Судом, где для посадки зерен Нового мира и Новой расы 
«поле» должно стать чистым. 

Иначе нельзя: - если мы и далее будем бездумно относиться к объективным реалиям мира, избегая 
беспощадного самоанализа и собственного очищения от грязи, полагая, что очищение касается кого-то и где-то 
там, а только не вас, и не каждого из нас, и здесь, то мы сами своим существованием можем загубить ростки 
Нового Мира и Новой расы. 
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Это не пустые слова: оглянитесь и посмотрите на свои собственные дни и годы прожитой жизни – разве я не 
прав? Или многие из вас не считают себя лучше всех? 
Лишь очень немногие из нас, кто неустанной и тяжкой работой разума постижения Истины ради смог подняться 
над мерзостями окружающего мира, сможет увидеть рассвет Новой эпохи Земли. Но и это радости не 
принесет. Мало того, что вокруг будет ужас, но ужас будет и внутри, постоянно напоминая о себе одними и теми 
же вопросами: - а что будет дальше? Что будет со мной? 

Ведь вы же прекрасно видите, что на Земле, как на поле битвы добра и Зла, последствия просто 
страшные: ДОСТАТОЧНОГО РЕСУРСА ГЕНЕТИЧЕСКОЙ БАЗЫ 5-й РАСЫ ДЛЯ ГЕНЕРАЦИИ НОВОЙ 
6-й РАСЫ ЛЮДЕЙ ЗЕМЛИ ПРОСТО НЕ СУЩЕСТВУЕТ: она или уничтожена, или загажена до такой 
степени, что не может быть применена для этой цели. 

Увы, - это объективная и страшная реальность сегодняшнего дня. 

ВЗГЛЯНИТЕ ПРАВДЕ В ГЛАЗА: будущего на Земле достоин только тот, кто сможет 
самостоятельно очистить свою душу – иного пути просто нет, как и не бывает от Правды 
«запасного выхода». 

Так что же будут делать здесь, на Земле? 

Наверное, все же правильным является принципиальный подход, предложенный Высшими: - для генерации 6-
й расы использовать 5-ю расу не как генетическую базу, а как БИОЛОГИЧЕСКУЮ. 

В этом большая разница. В чем ее суть? 

Тела людей 5-й расы будут использованы не для генетического модифицирования в 6-ю расу, ибо это 
уже невозможно по вышеназванным причинам, а лишь как БИОЛОГИЧЕСКИЕ КОНТЕЙНЕРЫ для 
выращивания людей из готовых яйцеклеток 6-й расы. 

Это необходимо для обеспечения неразрывной связи новых тел людей 6-й расы с микрофлорой планеты: - 
новая раса должна народиться как земная, и только у людей Земли. 

А такое сегодня возможно лишь при условии, что проведена генетическая очистка и реабилитация тел людей 5-
й расы до необходимого УРОВНЯ ГЕНЕТИЧЕСКОЙ СОВМЕСТИМОСТИ с 6-й расой. Вот именно потому и 
требуется 5-я раса, как наиболее совершенная из всех ныне пока еще существующих на Земле. 
Суть генетической очистки и генетической реабилитации заключается в том, что на блоках «человеческого 
сектора» молекулы ДНК просто отсекаются соответствующие теломеры, или «нити», «усики» как мы их 
называем, которые управляют участком дефектной генетики, например, той же коротконогости или 
наследственных генетических заболеваний. 

Как проводится такая очистка? 

Думаю, после «Детей Света» вам это не трудно – вы это уже и сами понять сможете: - светом 
индивидуально программируемых излучателей в прозрачных медико-волновых капсулах 
реабилитационных центров Высших. Доминирующий спектр излучателей – бело-фиолетовый. 

Это чем-то похоже на стирание файлов в вашем компьютере – сам файл не уничтожается, а просто удаляется 
его название, и им пользоваться невозможно – компьютер этот файл просто не видит, и отыскать его не сможет. 

Сделать это непросто, но можно, особенно у мужчин, у которых информативный набор ДНК касается только 
его самого и сложен из информативных блоков его родителей. 
Разумеется, что рубить всё подряд нельзя – такая очистка имеет определенные пределы, дабы 
сохранялись жизненные функции ДНК. Но при такой технологии очистки ДНК нарушается РОДОВАЯ СВЯЗЬ 
И РОДОВАЯ ПАМЯТЬ. 

Почему? Поясняю. 

Это у животных, не имеющих души, память жизни в виде поведенческих файлов (инстинктов) в ДНК 
накапливается, и включается при рождении. 
Память человека не в ДНК хранится, а в душе, поэтому такая генетическая очистка на память прожитой жизни 
не повлияет, а только на генетическую информацию по индивидуальным особенностям тела, т.е. «образу» человека. 

Но в этой генетической информации есть важные метки родовой памяти для идентификации «по крови», а 
также, например, родственные настройки излучающих контуров мозга, проявляющихся в 
близкородственной телепатии. Думаю, многочисленные факты родственной телепатии доказывать не нужно. 
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К сожалению, иного способа генетической очистки просто нет: - нужно удалить поврежденные блоки ДНК 
человека, а они касаются как раз периода жизни человечества ПОСЛЕ вторжения Зла в хранилище 
Генофонда Кайласа, т.е. не менее чем последних 5 тысяч лет. 

Ощущаю, что Наверху Роды в ужасе от перспективы нарушения Родовой памяти – как сохранить связь с 
потомками? Как узнать их? Получается, их просто вычеркивают из истории Земли – и в ужасе от такой 
информации по татарскому игу и иудейскому беспределу – требуют объяснений – почему не защитил??? 
Полагаю, что Роды получат исчерпывающий ответ Создателя, как и передачу родовых меток (не образов, а 
меток!). Древняя Родовая связь ариев в новых поколениях должна однозначно сохраниться, но вот в какой форме 
– это на Решение Высших от Создателя. 

После такой процедуры у мужчин все функции сохранятся, включая половую, и женщина от мужчины будет 
рожать, ибо его семя будет включать механизм деления женской яйцеклетки, однако мужчина при этом не 
сможет передать свой генетический образ женщине. 

У женщин очистку ДНК сделать труднее, ибо в ее яйцеклетке хранится ГЕНЕТИЧЕСКАЯ МАТРИЦА – память о 
7 поколениях предков и образа первого мужчины. Если всё это убрать, то ДНК женщины будет выполнять 
все жизненно необходимые биологические функции управления жизнедеятельностью, особенно по 
согласованию симбиоза организма человека с реальным набором микрофлоры Земли, но неработоспособна 
по функции размножения – яйцеклетка не сможет делиться – это тоже важно, чтобы больше не было поколений 
с генетическими дефектами, накопленными за тысячелетия. 

Как же тут быть? 

Нужны новые полноценные и чистые здоровые яйцеклетки с новой матрицей. 

Чтобы вы смогли понять это, вам загодя и объяснялось в моих статьях, как работает ДНК и биология человека. 

Так что? Проводить генетическую очистку и реабилитацию всех людей 5-й расы Земли, что сегодня есть на ней? 

Нет, не всех, а только специально подобранного по итогам Праведного Суда контингента мужчин и женщин 5-
й расы – генетические реабилитационные центры не резиновые. 

А почему по итогам Суда? 

Генетическая очистка очищает тело, а не душу, а именно души современных людей у многих сегодня уже 
лишены морали, заражены «вирусом» аморальных качеств, «вирусом» рыночного подхода к душе 
человека, «вируса» корысти и выгоды, и направленных на подавление творческого начала человеческой души. 
Потому и Суд нужен как ДУХОВНАЯ ОЧИСТКА. 
Насколько Суд окажется смертельным для ваших душ – зависит только от вас. 

Суд пройдут только ДОБРЫЕ И УМНЫЕ ДУШИ, лишенные аморальных качеств современного человека, 
лишенные «вируса» рыночного подхода к душе человека, вируса корысти и выгоды, и направленные в 
творческое начало человеческой души – творческое, созидательное, а не коммерческое! 

Детей 6-й расы не только нарожать и взрастить, но еще и ВОСПИТАТЬ надо – у родителей 
души добрыми должны быть, и Знания соответствующие. 

А поэтому 
ВЫБОР КОНТИНГЕНТА ЛЮДЕЙ 5-й РАСЫ ДЛЯ ГЕНЕТИЧЕСКОЙ ОЧИСТКИ И РЕАБИЛИТАЦИИ 
С ЦЕЛЬЮ ПОСЛЕДУЮЩЕЙ ГЕНЕРАЦИИ 6-й РАСЫ БУДЕТ ПРОВОДИТЬСЯ ПО ДОБРОЙ 
ЧИСТОЙ ДУШЕ И ЕЕ СПОСОБНОСТИ К САМОСОВЕРШЕНСТВОВАНИЮ. 

О чем мы и говорили, о чем я постоянно и твержу: - ДУМАЙТЕ, ДУМАЙТЕ, ДУМАЙТЕ, УЧИТЕСЬ, УЧИТЕСЬ 
и УЧИТЕСЬ – на Суде душу оценивают по УМУ И СОВЕСТИ. 

Дошло??? 

После проведения генетической очистки и генетической реабилитация тел людей 5-й расы до необходимого 
уровня генетической совместимости с 6-й расой женщинам будет проводиться хирургическая имплантация 
живых семенников с готовыми яйцеклетками людей 5-й и 6-й рас Земли. Иначе нельзя – после отсечения 
теломеров блоков матрицы ее ДНК просто не будет работать по размножению: - для репродукции нужна 
новая матрица, а эта матрица и имплантируется в готовых яйцеклетках новых семенников, в которых 
треть яйцеклеток будет 5-й расы, а остальные – 6-й. Эти семенники живые, биологически совместимые, 
почему сразу и полноценно включаются в биологический цикл организма женщины. 
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Не волнуйтесь: никто вам животы резать не будет – эта хирургическая операция совершенно бескровная 
и проводится в обычном гинекологическом кресле. Специальным инструментом по естественным родовым путям 
в женщину подсаживают живые мешочки новых семенников, не удаляя прежние. Эти новые яйцеклетки так же, 
как и прежние свои собственные яйцеклетки из сохраненных семенников, попадают в матку женщины, 
где запускается гормональный механизм «ожидания в готовности» оплодотворения женской яйцеклетки. 
При естественном процессе размножения попадание гормонов и спермы мужчины включает механизм 
деления яйцеклетки. 
При этом деление собственных яйцеклеток не происходит по причине отключенных теломеров 
«человеческого» наследственного блока ДНК, а новые яйцеклетки 6-й расы из имплантированных 
семенников начинают делиться. 

По мере роста в матке женщины организма нового младенца 5-й или 6-й расы из стерильной яйцеклетки в фазах 
ее деления на ДНК будет переписываться как вся внешняя полевая информация в кодировке высокочастотной 
11-чакровой системы, так и вся информация по согласованию вегетативной нервной системы тела младенца 
в режиме мутуального симбиоза с микрофлорой планеты. Что и требовалось… 

Вот мы и получим из добрых и здоровых женщин 5-й расы Земли чистый и практически идеально 
совместимый «БИОЛОГИЧЕСКИЙ КОНТЕЙНЕР» для генерации 6-й расы людей Земли. 
Вы уж меня извините, женщины, за такую терминологию, что я вас «контейнерами» называю, но мне 
нужно объяснить так, чтобы вы и мужья ваши суть поняли. 

Поймите: «волшебник в голубом вертолете» не прилетит, не привезет и не даст «в подарок» 
генетически безупречные тела людей 5-й расы и тела людей новой 6-й расы: - ваши жены их будут рожать сами, 
и вы сами будете взращивать и сами воспитывать новые поколения людей Земли. 

Хочу, чтобы отцы и матери поняли, что после генетической очистки и имплантации женам новых яичников уже 
в первом поколении у них будут рождаться красивые и генетически здоровые дети 5-й и 6-й расы, которые 
будут вырастать к зрелому возрасту в прекрасно сложенных красивых девушек и юношей до 2,1 метра ростом. 
Ваши дети, а вроде бы как и не ваши. Непривычно красивые и развитые. Умные. Это ли не счастье для 
родителей? Но не сомневайтесь: - это будут ваши дети в каждой кровиночке, но отличить среди них, где ребенок 5-
й, а где 6-й расы, не сможете: присущие вам прежде индивидуальные родовые черты будут отсутствовать. 

Фактически – это генерация Человечества заново, но на материальной базе тел прежней расы. 

Надеюсь, что вы поняли: это не земная технология искусственного оплодотворения «из пробирки» 
замороженной спермой неизвестного происхождения, что практикуют еврейские врачи, и не криминальная 
«генная инженерия» убогого клонирования, а совершенно иная, Высокая Биотехнология на нано-
уровне Лаборатории Жизни Творца-Отца нашего – Создателя. 
Надеюсь, сумел объяснить… 

Вот теперь и мне самому стало понятно, зачем задолго до рождения на Земле мне давали Высший 
курс микробиологии водных форм жизни ААА-академии Альфа-Сети, а потом здесь на Земле пришлось 
освоить много специальностей от простого рабочего, инженера, военного офицера- преподавателя, 
конструктора, аналитика, руководителя промышленности, до писателя и ученого. 

Надеюсь, поняли… 

Так же надеюсь, что поймете, что здесь шансов больше у тех, кто сегодня еще лежит в детских кроватках или ходит 
в начальные классы школ: - у них еще и души не загажены злом земной цивилизации, и еще нет «образа 
первого мужчины». Да и времени на подготовку больше – семенники им будут имплантировать только к 
возрасту полового созревания, когда технология тщательно и неоднократно уже будет отработана и проверена 
на ныне взрослых мужчинах и женщинах. Нужно проверить работу новой 11-чакровой системы в новом 
волновом поле Земли. Нет ли каких подводных камней. Сами понимаете, что проверить это можно лишь 
только после Высадки и начала генерации 6-й расы. Нужен «запас прочности» программы 6-й расы. 

Однако вы скажете, что таким способом можно и обезьяне человеческие семенники подсадить, и она 
родит человеческого младенца. Зачем же такой жесткий отбор? 

Да, можно, - именно так и делалось, когда на Земле создавали первых людей, и сейчас можно было бы так 
сделать, однако мы не получим нужного результата. 

Почему? 
Да потому, что речь идет о ГЕНЕРАЦИИ ЧЕЛОВЕКА 6-й РАСЫ, А КОНСТРУКЦИЯ ТЕЛА ЧЕЛОВЕКА 6-й 
РАСЫ ОЧЕНЬ СЛОЖНАЯ. 
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Об обезьянах речи вообще быть не может, как и о других расах, кроме САМОЙ СОВЕРШЕННОЙ 5-й РАСЫ 
САМОЙ ПОСЛЕДНЕЙ 11-ЧАКРОВОЙ МОДИФИКАЦИИ. 

Как видите, Высшие всё готовили долгие годы, и все эти годы и сейчас ни одного дня не теряют: - всё к месту, всё 
в тему. 
Потому и требования такие высокие, что 

ВОПРОС 6-й РАСЫ ЗЕМЛИ ОЧЕНЬ СЕРЬЕЗНЫЙ И ЗНАЧИМЫЙ ДЛЯ ВСЕЙ ГАЛАКТИКИ. 

Высшие не хотят рисковать – запас прочности программы 6-й расы будет 
обеспечиваться одновременной генерацией в первых 3-х поколениях детей как 6-й, так и 5-й рас. 

6-я РАСА ЗЕМЛИ ЕСТЬ ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ПУТЬ РАЗВИТИЯ ГАЛАКТИКИ СВАСТИКИ И 
СОЗДАНИЯ НОВОЙ СИСТЕМЫ МГНОВЕННОЙ ГАЛАКТИЧЕСКОЙ ТРАНСПОРТИРОВКИ 
ВМЕСТО ПРЕЖНЕЙ СИСТЕМЫ «ВРАТ МЕЖМИРЬЯ» - ВСЕ РАБОТЫ ПО ГЕНЕРАЦИИ 6-й 
РАСЫ ЗЕМЛИ И СОЗИДАНИЮ НОВОГО МИРА БУДУТ ПРОХОДИТЬ ПРИ ПОСТОЯННОМ 
ЖЕСТКОМ КОНТРОЛЕ, НЕПОСРЕДСТВЕННОМ УЧАСТИИ И ПОМОЩИ ВЫСШИХ. 

Учитывая прогнозируемую низкую ресурсную обеспеченность мужским и женским контингентом 5-й расы, вы 
сами можете составить и оценить примерный сценарий коэфф. форсированной генерации 6-й расы с сохранением 
в потомстве первых трех поколений 30% детей 5-й расы. 
Затем достаточно будет просто наложить этот расчет на фактическую картину демографической ситуации 
Земли после Суда, чтобы получить представление о перспективах развития Нового общества. 

Первое поколение – уже рожденные мужчины (мальчики) и женщины (девочки) 5-й расы. 
Начало генерации поколения – после 2012 года в течение первых 18 лет. 
Дети должны рождаться в мире и спокойствии, в благоустроенном и комфортном жилье, поэтому 2009-2012 г.г. 
– это годы перемен, демографического краха существующей цивилизации, время Суда, эвакуации на 
реклостер значительной части населения Земли и период начального обустройства общества оставшихся на 
Земле. Время генетической реабилитации оставшегося контингента зрелых мужчин и женщин 5-й расы и 
начала подготовки генерации 6-й расы. 

 

Второе поколение – 5-я раса (2030-2048) 

 

Второе поколение – 6-я раса (2030-2048)  
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Третье поколение – 5-я раса (2048-2066) 
Далее генерация 5-й расы прекращается (ок. 2066 г.) 

 

Третье поколение – 6-я раса(2066-2084)  

Четвертое поколение – 6-я раса (2084- 2102)  

Пятое поколение – 6-я раса (2102-2120)  

Собственно говоря, в зеленых прямоугольниках мы получили не численность, а * – 
коэффициенты репродукции 6-й расы, - то, что нам и требовалось. 
Численность же будет прямо пропорциональна изначальной численности «А» контингента супружеских 
пар мужчин и женщин 5-й расы на 2012 год. 
Например, в пятом поколении нам нужно получить 1.000.000 (один миллион) детей 6-й расы, т.е 
*100.000 или (А х 100.000) = 1.000.000. чел. 
Таким образом А = 10. 

Для того, чтобы к 2120 году получить 1 миллион детей 6-й расы, в 2012 году потребуется всего 10 пар мужчин 
и женщин 5-й расы… 

Получил я этот результат, а у самого корни волос немеют: - если для генерации 6-й расы Высшие могут 
обойтись таким малым числом людей, то Им ничего не стоит после получения миллионного потомства 6-
х подождать еще 3 поколения, чтобы получить миллиард! А это всего 54 года… Куда Им спешить? Они же 
Вечные… Зато никакого риска! 
Так что вполне возможно, что большинство оставленных на Земле по итогам Суда могут так и не получить 
Права деторождения, оставаясь доживать свой век на Земле для работы и в качестве учителей… 

Если же миллиард требуется быстрее, то нужно будет в 2012 году 10.000 пар соответственно. 
Уже не так страшно, - надежда появляется… 

Можно оценить – реально это, или нет? Все дело только в мощности реабилитационных центров. 
Если пары подготовить за год, то в сутки около 28 пар, или по 1 паре в час – грубо. 

Если же принять во внимание, что нынешние младенцы и малые дети 5-й расы будут проходить реабилитацию 
в течение 18 лет (до детородного созревания), то, не спеша, можно готовить 2 пары в сутки! 
Так что всё это реально, как и увеличение числа пар до 100.000, например. Было бы из кого выбирать… Всё 
это решать Высшим, а не нам… как говорят – «рад бы в рай, да грехи не пускают»… 
Время деления клеток тела человека и формирования ДНК вы знаете. И понимаете, что всё это реально, как 
реально и то, что коррекцию мощности реабилитационных центров можно менять количеством излучателей. 
Тем более, что все основные исходные данные планов по генерации 6-й расы уже полгода, как известны, и в 
моих статьях вам доводились. Или нет? Не все? Не помню… Сделать самим необходимые расчеты несложно, как 
и получить ожидаемую картину событий. Нужно просто подумать немного и логически помыслить с карандашом 
и калькулятором в руках. 

Полагаю, вы не могли не обратить внимания, что репродукция новых поколений 6-й расы при поддержке 
генерации 5-й расы в течение 3 поколений до 2066 года практически точно совпадает с объявленными 
ранее сроками планов перевода Земли к Новому Солнцу и создания диспетчерской сети новой 
транспортной системы Галактики Свастики, что строится под 6-ю расу. А это 54-57 лет. 
Думаю, что и выводы должны были сделать, что при такой системе отбор кандидатур остаться на Земле 
для репродукции 5-й и 6-й рас будет очень строгим. И что если останетесь, то до конца жизни будете не 
только восстанавливать Землю и строить Новый мир, но и быть вдумчивыми учителями своим детям и внукам: 
- нужно в срок 3-х поколений успеть передать накопленные ранее знания и навыки. Это тоже понимать надо, 
и готовиться к этому: - уже сейчас собирать в свои личные библиотеки необходимые учебники, справочники 
по различным отраслям знания и специальностям. Разумеется, не всё в этих книгах Истина, и многие 
учебники придется доработать с учетом Нового Знания. Но учебник по алгебре, геометрии или 
тригонометрии нужен будет? Нужен! А справочник по Высшей математике? Или Учебник по столярному 
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или слесарному делу? 

Непросто будет заново создать Новое общество. Ничего упускать нельзя. Всё пригодится как на Земле, так и 
на реклостере. 
Поймите, что после многих тысячелетий лжи очень многое придется создавать заново. Прежнюю 
систему образования придется разрушить, как и удалить абсолютное большинство нынешних «учителей», 
своими методиками только уродующих наших детей. Всю систему школьного, среднего и высшего 
образования придется создавать заново, как и заново готовить кадры для образовательной отрасли 

Родители перед Создателем отвечают за своего ребенка, а не школа, и воспитание ребенка начинается в семье 
с первых дней жизни. Поэтому всем вам, и мужчинам, и женщинам, помимо всего прочего, нужно еще и 
становиться учителями и воспитателями собственных детей – до 9-летнего возраста начальное 
школьное воспитание только в семье. Только с 9-летнего возраста будет начинаться социальное воспитание 
в обществе и ребенок должен посещать общую школу вместе с другими детьми, причем, обучение в 
школах раздельное: мальчики и девочки обучаются не только по отдельным программам, но и в разных школах. 
Но это вовсе не означает прекращения роли родителей как учителей и воспитателей: - после часов обучения в 
школе обучение должно продолжаться и дома. Отцы воспитывают сыновей в учебе и труде, матери – дочерей в 
учебе и работе по домашнему хозяйству, уходу за детьми и рукоделии. Несмотря на все проблемы восстановления 
и созидания Нового мира, сокращение трудового дня мужчин на общественном производстве до 6 часов при 
5-дневной рабочей неделе объективно необходимо и оправдано: чтобы было время воспитания своих детей. А 
для женщины работа – дом и семья. Ответственная работа государственной значимости! Думаю, что общество 
не пострадает: люди будут работать на себя и своих детей, и им не нужно будет содержать на своей шее целую 
армию нахлебников-паразитов с их потомством! 

И так до поры физической зрелости. Далее Отцы и матери становятся наставниками своих взрослых 
детей, пожизненно сохраняя за них свою ответственность. 

Потому и говорю постоянно, - учитесь, учитесь и учитесь, - чтобы потом вы не краснели оттого, что сами не в 
силах ответить на вопросы своих детей. 
Главным в воспитании нового человека должно быть воспитание ТВОРЧЕСТВА в любых 
видах домашней деятельности: хоть в слесарном, хоть по дереву, хоть в том другом, что 
называется «домашней деятельностью для души»! Но не для коммерции или выгоды! 

Я вижу пути построения Нового Мира, а вы? Думайте, думайте, думайте. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

10.02.2009 

Приложение 1. Материал из писем читателей для обдумывания.

====================== 

Думаю "операции по исправлению" ДНК проводят. Мне ребенок рассказал, что видела сон. Ей делали операцию 
в животе. Типа того. 

====================== 

«…Примерно неделю назад мне приснился один интересный и добрый (по моим ощущениям) сон. 
Деревенский двор, изба. Много людей во дворе и в доме занимаются своими делами, дети играют. Много 
домашних животных во дворе бродит, жуют активно. Овцы, бараны, козы, коровы, быки. Вдруг слышу из-за 
ворот сердитое мяуканье большой кошки. Выглянул во двор, а в ворота рысь входит. Красивая такая. Кисточки 
на ушах. И с этим самым сердитым мяуканьем направляется прямиком к стаду домашних животных. Причем, 
что интересно, вид явно агрессивный, а от нее отчетливо ощущается большая любовь и ласка по отношению 
к людям. У меня первая мысль: «Она же сейчас все стадо задерет». А рысь уже вскочила на спину 
ближайшей овечки. Я бросился спасать «бедную овечку». Хотел снять рысь с ее спины. Но кошка не 
позволила. Причем совсем без агрессии. По ощущениям, словно мать своему ребенку объяснила, что это 
необходимо сделать, и ты сейчас поймешь почему. Тут же я увидел, как все домашние животные стали 
превращаться в жутких тварей. Принимать свой настоящий облик. Та же овечка превратилась в помесь шакала 
с гиеной. И нос поросячий. Быки и коровы обратились в какое-то подобие медведей. Только морды были 
не медвежьи. Такие морды обычно у оборотней в ужастиках показывали. Тут же поднялся жуткий вой, рычание 
со стороны этих тварей. Они пытались расправиться с этой кошкой. Но безуспешно. Я был убежден, что рысь с 
ними легко справится. К тому же появилась вторая такая же кошка. Люди тут же стали детей в дом уносить, чтобы 
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те ненароком не пострадали в этой битве. Я тогда грустно подумал: «Вот же ж… Это же столько времени люди 
их кормили (животных этих домашних), ухаживали за ними, работали для них, чтобы прокормить. 
Надеялись пользу от них какую-то получить: молоко, шерсть и т.д. А толку от них все это время никакого не 
было. Они только жрали и все. Оказывается, вот в чем причина была. Не настоящие они были. 
Только прикидывались. Спасибо кошкам, помогли». Проснулся я тогда в прекрасном настроении. С 
чувством большой радости и Любви. А сейчас вот еще что думаю. Не зря такая задержка с Судом происходит. 
Думаю, что это тоже один из этапов серьезного экзамена. Ну, дали информацию людям о скором Суде. Кто-
то откровенно отмахнулся и решил, что ему все равно на всех плевать и будет жить так, как удобно ему в 
первую очередь. С этими все ясно. А другой одумался. Совесть проснулась. Начал свои ошибки исправлять 
активно. И даже искренне решил жить по законам Создателя. А как определить, насколько искренне? Понимаю, 
что информация считывается с души. Но, повторюсь, решение свое человек принял искренне. Мол, а 
ведь действительно, неправильно я жил. Еще есть время исправиться. А тут ему проверка серьезная. А нету 
реальных подтверждений близкого Суда. Каждый год новые сроки называют. А они все не подтверждаются. 
Все затихло. Никаких положительных событий не происходит. Никакой новой информации не поступает. А тут 
еще депрессия началась. Денег нет. Как поведут себя эти люди в такой ситуации? Один несмотря ни на что 
останется верным выбранному пути. А другой потихоньку расслабится. Сначала позволит себе маленькую 
шалость. Потом снова совесть в бессрочный отпуск отправит. Думает: «Обманули меня. Не будет Суда. 
Бояться нечего». И вот он уже снова очень активно работает в ГАИ, на таможне, стал олигархом. Такие не 
менее опасны. Вроде и искренне раскаялся, исправился. Недобрых мыслей даже не допускает. А вот в 
критической ситуации, когда действительно трудно, ломается. Значит нужно еще учиться. А сон, видимо, о том, 
что все подобные вопросы уже решены. Все неясности ликвидированы. Вот такие мысли у меня... 
С уважением, …. 

====================== 

Насчет рыси очень интересно. Рысь – Родовая защитница славян. 
И моей супруге днями тоже приснился сон с рысями. Сначала в нашу квартиру вошли три маленьких рысенка, 
с кошку ростом. Плотные телом, лапки толстые и широкие. Глазки крупные и ясные. Красивые очень и 
милые, пятнистые и с кисточками на ушах. Играют, ластятся, мурлычут и на руки лезут. Махонькие еще, и 
коготки остренькие. Потом в квартиру вошли еще четыре рысенка, а за ними их «папа» и «мама» идут. 
Взрослые рыси большие, но чуть поменьше крупной собаки. Жена говорит, что вначале испугалась, но рыси 
вели себя очень дружелюбно, окружили ее и о ноги трутся. А маленькие рысята все по рукам лазят. Словом, – 
вся рысиная «семья» в сборе. Родовая защита. 
Получается, - в моей квартире рыси себе гнездо усмотрели. А свое гнездо рысь защищает отважно: никакому 
зверю спуску не даст. Даже медведь близко подойти побаивается, иначе сразу глаз лишится: - рысь первым 
делом прыгает врагу на спину и когтями выдирает глаза противнику. 
Вот такой сон… 
И по другим вопросам у меня тоже такие мысли, почему и молчал: - пусть люди поработают головой сами. 
Я людей осаживал не раз и не два – десятки раз! И всегда одно и то же – заставляю думать самостоятельно. Но не 
тут то было – каждый раз, вместо того, чтобы хоть немного подумать самим, начинается старая песня: - а это 
зачем? а почему? а почему так, а не иначе? и т.д. и т.п., - аж до бешенства доводит! Вы себе представляете 
Швейка? Смотрит на тебя ясными невинными глазами, готов выполнить любую команду, а сделать хотя бы 
один шаг самостоятельно и ответственно – ни-ни! 
Постоянно вопрошают: Есть ли какая-нибудь информация, которую можно обнародовать, по этому 
периоду молчания? Страшно…, да и в принципе! Что сейчас происходит? 
Лопнет терпение, - объяснишь, - это сродни тому, что тебя изнасиловали искренностью под лозунгом "мы хорошие, 
- объясни". И как только объяснишь, начинается "прокурорская" изнуряющая проверка каждого слова – а!... – 
вот вы того не сказали, того не упомянули – мы и не поняли... а то бы всё сумели б понять... 
А речь идет о тех вещах, на которые давно были даны ответы в виде подсказок – просто сделайте 
логические выводы, - и всё станет понятно. Самостоятельно. А многие не хотят этого делать, не хотят! Не 
способны. Не могут. У них всё учитель виноват – объясняет плохо. А на себя посмотреть – ни-ни! Они 
хорошие, давно готовы к Создателю на прием, а вот другие... другим информации давать не нужно, - только нам, 
- мы хорошие! 

Последний случай меня чуть до обморока не довел: задают вопрос: - да, с перелетными птицами и птичьим 
гриппом все понятно,.. а как насчет Южного полушария? Там же фаза на полгода отстает... И задают вопрос 
на полном серьезе, с серьезными лицами. 
Ну неужели такие мозгами об угол шарахнутые? Посмотрите на карту полушарий, на глобус – какие там люди? 
Где? Какие перелетные птицы? Куда им лететь??? 

Не думают! 
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Как же тут терпеть и матом не ругаться? 

Зачем мне с собой за ручку вести стадо неразумных? Ведь сами должны идти – путь у каждого свой, и душа своя 
– никто не знает тебя и потаенных уголков твоей души лучше, чем ты сам. Кто сможет сделать самоанализ 
перед Судом? Никто – только сам. Или за тебя это сделают на Суде судьи... но тогда поздно будет 
ошибки исправлять!!! Говорил, говорил, - аж в зубах навязло! Всё объяснил, растолковал о самоанализе и проч. 
– идите и делайте сами. А они в растерянности – куда идти? Мы не видим... куда ставить правую ногу? куда левую? 
– и опять по кругу. Сколько же можно? 

И чего обижаться? Думать не умеете? Всё им "инфу давай"? Я уже устал от этих криков толпы – "давай инфу, - 
инфу давай"!!! Как наркоманы без дозы, честное слово... 

Не понимают даже, что информация всегда дает власть над теми, кто ее не имеет, а Знание 
дает объективное мировосприятие и мировоззрение и, как следствие – безопасность душе на 
протяжении всей жизни при разумном применении Знания в Добро. 
Так чего от меня хотят? Безопасно пройти Суд? Так я не нанимался всех через Суд провести, а лишь даю Знание 
для самостоятельной работы, и всё! Для этого все необходимые для самоанализа Знания даны, - осталось 
только его выполнять. Никто за вас его делать не будет. Так чего вы обижаетесь? На кого? Да и времени у меня 
нет больше рассусоливать, как и сил тоже... Если до конца за ручку доведешь – ты и виноват будешь – они потом 
и скажут – нам так Бабиков говорил, он и виноват... Так что знаю я всю эту психологию... Знаю!!! 

Так что, как ни больно видеть, как многие гибнут, хотя душой и добрые, но рано или поздно их нужно в воду 
бросать – плывите сами! Лишь единицы начали самостоятельную работу в поисках Знания. Единицы! За них я 
уже совершенно спокоен. А вот за большинство… 

Вот потому мне долго не давали закончить эту статью, а тем более – ее публиковать. Нельзя было. Пусть 
сами думают. 
Вот и я потому молчал, и снова замолкаю. А вы – ДУМАЙТЕ! Ведь тематика для размышлений, 
подсказки направлений мысли из ноосферы просто витают вокруг в пространстве – нужно только уметь слушать 
и думать. Всё там есть. Всё!!! 
Посмотрите по тематике писем читателей: - из разных мест, от разных людей, а тематика схожа. 
«Случайность»? Еще раз говорю: - «Случайностей» не бывает. В принципе. Всё это система: - уловленные 
кусочки информационного потока ноосферы. Всё открыто, всё рассказано. Сейчас, с Рассветом Сварога, 
все пространства открываются. Люди всё слышат. Слышат, но не понимают. А всего лишь нужно 
проанализировать свои смутные предположения, догадки, что навязчиво возникают в разуме, связать 
кусочки мозаики в логичную цепочку, приложить свои знания и облечь догадки в жесткий логический 
каркас, придающий вашей гипотезе стройную форму Знания. Только и всего. Самостоятельный поиск. 
Я уже говорил, и не раз, что никаких «голосов» не слышу, а если возникает связь с иными пространствами, то 
на осознанном уровне диалога «вопрос-ответ». Только будут ли с вами говорить? Я уже рассказывал о 
«синдроме оракула», что говорить будут только с понимающим человеком, с тем, кто уже сам знает половину ответа. 

Почему снова вопросы: Есть ли какая-нибудь информация…! Что сейчас происходит? 
Но, видимо, ждать больше бесполезно… 

Так что статью публикую, и пусть всё остается до Суда так, как есть. Знания, переданные в этой статье, 
не достижение ваше, а проигрыш: - вы не сумели понять очевидного сами, упустив шанс самим 
преодолеть очередную ступень Познания. 

Следующий шаг будет еще труднее… Осилите ли сами? С каждым шагом и с каждым днем вас всё меньше 
остается, как и шансов у вас. Время неумолимо истекает, а вместе с ним и шансы... 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

10.02.2009 

====================== 

Приложение 2 для размышлений.

ДНК
Телефонный разговор с Ольгой Павловной Большаковой еще июня прошлого года: 

- Сегодня я ДНК увидела! Смотрела у Вас – как красиво! Две спиральные нити рядом, закручены 
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вертикально, искрятся, все блестит искорками и светится, внутри словно ток воды – по одной спирали течение 
вверх закручено и струится (положительное направление, по часовой стрелке), а по другой вниз! Они 
совершенно уравновешены. Гармония! 
Внутри этого столба как квадратики и ромбики разных цветов – основания тех 4-х кислот, что связи комбинируют. 
И вот внутри этого столба-трубы находится позвоночник. Как в энергокаркасе. Всё точно по вашей 
Торсионно-векторной схеме человека. Везде все сбалансировано. 

Еще не всё понимаю, но чем больше Знания, тем больше видишь. Вот и до ДНК добралась. Буду думать и 
дальше работать. 

– Ты увидела связь с чакрами? 
– Всю картину сразу трудно увидеть – большая, только участки удается, не более двух витков спирали. Но даже в 
них видела – образованы узлы стоячих волн – как раз на месте чакр. 

– Когда снова будешь смотреть, обрати внимание на нижний конец спиралей – как они заполюсованы 
на переполюсовку энергии. Там выходы контуров и перехлест с электросистемой. Как она выполнена? Это важно 
– иначе по земле ходить было бы сложно. Помнишь старика Иванова с его методиками босиком, да 
водой обливаться? 
Посмотри верхнюю часть ДНК – там антенный блок. Как энергия входит? 
Тогда и понимать больше начнешь. 

Письмо 02.06.2008 

Ваша ДНК очень сложная; она элегантна, и каждый ее кусочек существует по определенной причине. Нет 
ни мусорной, ни лишней части, она красиво задумана. То, что кажется случайным и хаотичным, на самом деле 
не таково, поскольку ДНК в сжатом виде находится в межпространственной структуре системы. На концах 
нитей ДНК находятся теломеры. Теломер – маленький сегмент на конце ДНК. С каждым делением 
клетки длина теломера уменьшается, и когда она достигает критической величины, клетка 
теряет способность дальнейшего деления. Представляется, что эти длинные нити не делают ничего, 
кроме того, что сокращают ваш век. 

Недавно в вашей науке было совершено открытие, которое, кажется, осталось без внимания. Было открыто, что 
на самом деле все теломеры связаны воедино. ДНК – это не нить, а петля! И по этой петле течет ток... Он мал, 
и его трудно обнаружить даже самыми тонкими вашими инструментами. Вы откроете, что ток течет по вашей 
химии так, как не должен течь! ДНК не должна проводить электричество, а она проводит… почти 
как сверхпроводник. 

Из основ электричества вы знаете, что ток, текущий по петле, создает магнитное поле. Оно очень маленькое, 
но когда вы берете триллионы клеток человеческого тела, и все они обладают магнитным полем, всё 
человеческое существо становится намагниченным. 

Земля также обладает магнитным полем. Если одно магнитное поле накладывается на другое, будет 
происходить нечто, известное как индукция. Индукция – это признак, когда два магнитных поля 
перекрываются, переплетаются и позволяют общение и передачу энергии. Индукция – двигатель изменения 
ДНК, получающей уместные и неуместные магнитные инструкции из окружающей среды. Магнитное поле 
вашей планеты работает с вашей ДНК так, как вы не знаете. Оно разговаривает с вашей ДНК! [Вот почему 
мы неоднократно предупреждали вас об опасности, не подвергаться долговременному воздействию 
магнитных полей.] 

Если хотя бы ненадолго вы поместите Человеческое Существо вне магнитного поля, со временем оно заболеет! 
Вы не можете жить без него. 

На полюсах Земли вы создали лаборатории, где проводятся исследования. Ученые прожили там несколько 
месяцев. На полюсах Земли имеется нейтральность слияния,… магнетизм не соединяется. Есть 
специфика Северного Полюса и специфика Южного Полюса, не сбалансированные для клеточной 
структуры Человека. Посмотрите на здоровье тех, кто работал в этих исследовательских лабораториях. 
Вы обнаружите нечто общее в случаях их болезни и их рака. Те, кто находятся на орбите дни или даже месяцы, 
тоже пребывают вне магнитного поля, и вы увидите у них то же самое. Посмотрите на их костный мозг. 
Посмотрите на их иммунную систему. Она начинает отказывать, когда они находятся вне магнитного поля. 
На планете есть и другие места, в которых трудно жить. Они расположены в нулевой точке. На экваторе и 
вокруг экватора встречаются позитив и негатив, они медленно переворачиваются, и один становится другим. В 
этих местах магнитная решетка не устойчива и не линейна. Есть места, где она больше, и места, где она меньше. 
Они не совпадают точно с линией экватора. Такие места расположены выше или ниже линии экватора и могут 
быть нанесены на карту. Ваши ученые знают, где находятся нулевые точки. Посмотрите на нулевые точки, и 
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вы обнаружите самые проблемные места на этой планете – самые опасные болезни, самые жестокие войны, ужас 
и геноцид. 

 

Юрий Анатольевич. Рассматривая движение энергий в ДНК клетке, я обнаружила при взгляде сверху, 
при предполагаемом горизонтальном разрезе структуры ДНК, схожесть размещения связей-оснований 
с окружностью, которая поделена на равные сектора. И в зависимости от плотности закрутки спирали ДНК – 
эти сектора, образованные связями-основаниями, делят окружность на большее или меньшее количество. 
Чем спрямленнее спираль, тем меньше их на виток -180 град. (полный оборот). Из текста, который приведен 
выше, и зная на практике, что здесь мы имеем дело с энергией восходящего (коловрат) и нисходящего 
(посолонь) потоков, скорость которых можно менять, можно сделать предположение. 
Если увеличить скорость энергетического потока в катушке ДНК в обоих направлениях – 
сопротивление уменьшиться и, распрямившись, спираль даст на оборот (виток) всего две связи-основания. 
Сверху это будет выглядеть как круг, поделенный на 4 части. 
Если спираль скрутить, то есть уменьшить силу энерго-потока и увеличить сопротивление, то количество 
связей-оснований увеличится, и на виток их будет 4 х 8 х 16. То есть – количество секторов, образованных 
связями-основаниями в круге, зависит от силы энерго-тока за единицу времени – виток (180град). 
Вы, Юрий Анатольевич, видите, какие всплыли числа. Да и сам разрез – это графическое изображение 
Блока Перуна и далее всего Сварожъего круга. Древние основывались на ритмах. А здесь, мне думается, 
заложен принцип управления скоростью деления клетки. Это, видимо, осознанное управление 
биологическим временем. Вот почему наши пращуры жили так долго и не старели. 
Если это имеет место быть, то дальше надо найти взаимодействия связей-оснований с остальными 
клетками, участвующими в процессе жизнедеятельности, и связать их во времени. А если именно клетки 
ДНК задают ритм всем остальным клеточным процессам, на что указывает имеющийся в структуре ДНК 
встроенный теломер. Это как я понимаю – строго отведенное количество часов жизни человека, то видимо, как 
раз именно в клетках ДНК заложена главная функция управления временем, корректируемым самой жизнью. 
А здесь и наследственный багаж, и энергобаланс человека по жизни, и его поведенческие характеристики – 
мораль, совесть и т.д. 

И если есть в этих выводах смысл, то надо определить, какая должна быть закрутка спирали, начиная от 2-х 
связей-оснований и далее. Забегая немного вперед. – Это уже по связям расщепления, присоединения и т.д. 
16-секторный виток содержит 8 связей-оснований…. 
Вот сейчас показалось, что все это полный бред, и спираль так не может закручиваться – наверное, устала… 
С уважением Ольга. 

Продолжение письма 02.06.2008 

Здравствуйте Юрий Анатольевич. 
Знаю, что надо писать продолжение, и понимаю, что это является грубым эскизом, но такой черновой вариант 
тоже необходим. 
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Клетка ДНК образует при витках-фазах уплотнения, с одинаковыми, но только линейными характеристиками. 
По форме, строению и действию такие энергетические структуры подобны чакрам энергетического столба человека. 
Центральный энергетический столб напоминает по действиям торсионную закрутку потока воды, но за 
счет интерференции различных направлений образует мощную стоячую волну, удерживающую 
энергетику противоположных энергий. Это и есть энергетический столб, который располагается 
вдоль позвоночника. На него как бы нанизаны, как на шампур, все наши энергетические центры. На самом деле 
это единая, цельная конструкция, где чакры образованы переменой фаз энергопотоков. Каждый их 
перехлест меняет расположение инь и янь, относительно направлений восток-запад, что хорошо видно на 
Вашей Торсионно-векторной схеме волновых контуров человека. Эти же самые витки и формируют 
энергоцентры, отделяя их один от другого. 
8 связей-оснований, если брать ритм 16, являются количественной величиной сбалансированного 
временного энергопотока – ритма клетки ДНК. Какие задачи стоят перед 8 связями-основаниями – это 
можно определить, изучив их связи. Когда я смотрела на клетку и видела движение потоков, то работа самих 
связей отложилась у меня, как некое щелканье. Вспомнила народный музыкальный инструмент 
«трещотки», которые исполняли одну и ту же повторяющуюся форму звукового ритма. Очень похоже. Почему 
так сложно описываю. Это не мелодия и не стук, а смесь этих форм звучания. 

 

Это рисунок разреза спирали ДНК с витком, образованным 8-ю связями-основаниями. 
Та же самая энергосистема работы ДНК заложена и в строении всего организма человека. И если брать за 
основу чакровую энергосистему и тактовый ритм 16, который лежал в основе всех систем жизни предков, 
то получается: спиральный шаг – чакра, вмещая в себя 8 – единиц? (здесь видимо влияет энергетика Души). 
Оздоровления человека методом балансировки энергий (установления равновесия между симбиотами) 
является верным решением. И еще, 8 связей-оснований для достижения такта16 – накладываются друг на 
друга, образуя ( вид сверху) – спираль. 

 

Юрий Анатольевич, рисунок производимый связями – выявляет ряд Фибоначчи. И здесь связь 
или ферромагнитическая или акустическая (трещотки). А может еще что? Надо подумать. Но то, что здесь 
есть разгадка – знаю. 
Энергетика в чакрах – сбалансирована, за счет одинаковых характеристик обоих потоков. 
Я не стала рисунки накладывать один на другой, просто для наглядности разместила. 
Во всем видна двойственность всех систем (-) и (+). И в клетке ДНК, и в Энерго столбе, и в чакрах. 
Равновесная система. Значит, и идти по этому направлению. Не выжигая, и затем восстанавливая, а за счет 
баланса. Из всего видно, что чакры не отдельные замкнутые системы соединенные – энерго столбом. А 
являются энергетическими сгустками, образованными в результате витков спирали двух полярных энергий. 
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ДНК не обрывочные ленты. Ну, верх – понятно – связь с Космосом. А внизу эти энергетические ленты 
образуют петлю. Где за счет деления клетки, то есть их соединения и рождения новой, при этом происходит 
выброс энергии, отсчитывают часы нашей жизни. Чтобы не било электричеством, нужно босиком по земле 
ходить. Нужно еще разобраться в связях 8 оснований и увидеть их расклад в одном из энергоцентров. Это 
очень интересно. Здесь описана только механика процесса. По аналогии функций ДНК клетки можно увидеть, 
как создан человек и как работает его энергетическая система. Если это всё верно, то это опасней «черной 
рыси», действует на уровне построения схем воздействия – мысль, и с помощью энергетики. Не надо 
даже дотрагиваться до человека. Методика хорошая, но не для всех, не дай Бог воспользоваться во зло. А 
таких желающих достаточно. Весь мир сейчас разрабатывает именно эти технологии. 
Буду думать дальше. С уважением Ольга. 

Опять телефонный разговор: 

…. 

– Оля, по твоим «трещоткам». Похоже, это просто частотные сигналы дискретной функции – она 
временем заведует. Помнишь, в книге я объяснял, почему кино возможно от 16 кадров в секунду и выше? О 
том, чтобы наше сознание усвоило, нужно два кадра? 32 делим на 2 = как раз 16 и получается. Всё с этим связано. 

– Очень похоже. Буду дальше работать… 

============================ 

Приложение 3 для размышлений.

ЛАПТА И РУБАНОК
Ю. Бабиков, 
21.01.09 

Доброе утро! 

Вчера, к вечеру, наверное впервые за много лет получил настоящий отдых от работы, хотя понимаю, что это был 
не отдых, а просто небольшая пауза для «патефонной пружины», когда на патефоне меняют пластинку – 
пружина не расслаблена, она так и осталась сжатой, но хотя бы на короткое время нет опостылевшего 
режима медленной и подконтрольной передачи усилия на механизм. Пластинку сменили, песня другая льется, 
но всё в ту же тему концерта. 
И эта песня нужна, как объективно необходимая часть единого целого в том концерте, что составил 
«патефонщик». Парадокс в том, что концерт еще не окончен, и пружина понимает это, она продолжает 
оставаться под рабочей нагрузкой, и будет оставаться под ней, пока концерт не закончится, или она лопнет, а 
ее потом выбросят. Пружина понимает, что если останется цела, то ее снова до предела закрутят нагрузкой на 
новый концерт, но она рада, что хоть на мгновение может не контролировать предельное напряжение 
своей кристаллической структуры, и использует этот миг как отдых для себя. Но опять же всё в дело и всё имеет 
свой смысл: - этот краткий миг «отдыха» нужен для продолжения концерта, при этом дает пружине 
возможность оценить обстановку и понять смысл некоторых нот в песне, хотя ей не дано на этот момент 
осознать замысел всего концерта, пока он не закончится. Чтоб понять концерт до конца, ей сначала 
нужно отработать на этот концерт до его завершения, сколь бы песен в нем не было, и не лопнуть при этом, - 
вот тогда она услышит его полностью. 
А потом новый «концерт», если она не лопнет… 

Где-то с 19.00 забросил все дела и мысли, просто расслабился и сел у компьютера, вытаскивая из 
Интернет информацию по обработке древесины (http://www.derevo-derevo.ru/). 

В тему нашел интереснейшую книгу «КРАСОТА СВОИМИ РУКАМИ» (http://www.bibliotekar.ru/krasota/
index.htm) 

В ней есть много интересного, в частности, по Художественной обработке дерева: 
(http://www.bibliotekar.ru/krasota/1.htm). 

Пока посмотрел по обработке бересты (http://www.bibliotekar.ru/krasota/16.htm). От всего отрекся, сидел 
и умиротворенно наслаждался прочитанным. Потом позвонил сыну, чтобы он посмотрел в магазинах города 
и купил мне все книги по обработке древесины и столярному делу, которые сумеет найти. Интернета маловато: - 
с книгой всё же проще и лучше работать, особенно, если за верстаком с инструментами и деревом. 
С самого детства до замирания сердца меня тянуло к этому делу, к теплой древесине, к инструменту по дереву 
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и этому труду. И как я завидовал тем, у кого столярный инструмент был и столярная мастерская! 

Дед мой Моров Иван И. 1891 г.р. до того, как стал пасти козье стадо, был плотником, а до этого 
крестьянином-единоличником, пока в 1932 был вынужден из родной деревни Григорово Б-Мурашкинского 
района Горьковской области бежать от принудительного «раскулачивания» «комсомолистами с 
винтовками». Батраков никогда не было – на поле горбатились сами от зари до зари, а сопливым 
голодранцам приказали «раскулачить». Спасибо родственнику – председателю колхоза – тайком пришел ночью 
и предупредил, что утром придут… Дед с бабкой собрали детей в охапку: сына Валерия 10 лет (1922 г.р. – погиб 
на фронте в 1941); дочь Зинаиду - мою мать 5 лет (1927 г.р.); дочь Марию 2-х лет (1930 г.р.) Они успели убежать 
«в леса за Волгу», - в наш поселок, где потом и жили. Дед был неграмотным и до войны плотничал по найму 
– рубил людям избы и работал на строительстве жилья и промышленных объектов в Растяпино (ныне г. 
Дзержинск Нижегородской обл.). А как не стало сил работать в командировочном режиме, начал пасти козье стадо 
в поселке, чем и занимался вплоть до своей кончины в 1976 году. 

Отец мой работал в заводе инженером, у него другие наклонности были – корабли да большие 
корабельные двигатели. Чертежи в полкомнаты, книги, расчеты с логарифмической линейкой до позднего 
вечера. Зачем ему мастерская да столярный инструмент? А дед свой профессиональный плотницкий 
инструмент хранил в двух больших инструментальных ящиках под крышей, и был он у него в идеальном 
состоянии. Там у него и стамески всевозможные были, и топоры разных форм и размеров, и сверла с коловоротом, 
и рубанки всякие, и огромный фуганок. Точно, с меня ростом тогда. У меня в детстве глаза горели и руки 
чесались поработать этим инструментом. Тайком лазил под крышу, чтобы хоть посмотреть и потрогать всё 
это сказочное богатство, но никогда не брал его для своих занятий, ибо дед строго-настрого запретил: 
«Мой «струмент» не трогай – мал ишшо для такого-то»! Своей плотницкой мастерской у него при доме 
не было, да и заниматься этим уже было некогда: труд пастуха – всё лето от зари до зари без выходных, и 
лишь короткий отдых зимой. 

А вот у троих моих друзей отцы имели свои столярные мастерские в сараях при доме. Разумеется, со 
всем инструментом и оснащением. Двое из них были мастерами-лодочниками. Мы же на Волге жили, и на 
лодки постоянный спрос. Изготовление лодок было неплохим приработком: - хотя на каждую требовались 
месяцы работы, но стоили они дорого, а работать с ними в сараях можно было круглый год и каждый день 
после основной работы в заводе. Да разве только лодки делали? Все дома были украшены резными наличниками 
и подзорами, каждый раз с коромыслами их работы за водой ходили, в дубовых кадках соленья на зиму готовили и 
в погребах хранили. Летом бабам на сенокос грабли нужны? Или вилы мужикам стога метать? Нужны. А к зиме 
эти мужики и дом поправят, и деревянные санки сладят. Что поменьше – детишкам с гор кататься, а большие сани 
в хозяйстве незаменимы. Без липовой лопаты хлеба в печь не поставить, и пироги не испечь, а без черенка 
железной лопатой яму не выкопать, как нельзя работать топором без топорища. Везде дерево нужно, и не 
просто дерево, а обращенное умелыми руками мастеров в нужные и полезные вещи. С теплотой вспоминаю 
тех степенных и неторопливых людей с их неспешными разговорами – работа с деревом и острым 
инструментом суеты не терпит – вмиг себе что отрубишь, отрежешь или деталь испортишь. Внимательности 
и сдержанности учит, внутреннему самоконтролю и контролю каждого движения. Аккуратности учит, порядку 
на рабочем месте, порядку в мыслях, словах и делах. Семь раз отмерь – раз отрежь. Думать заставляет, прежде 
чем руки в дело пускать. Обращали внимание, как мастер каждую доску внимательно разглядывает и в руках 
крутит: - а что из нее лучше получится? У него план работы в голове уже составлен. План 
СОЗИДАТЕЛЬНОЙ работы, пользы ради, а не для разрушения. А как задуманная вещь готова, да еще 
сделана красиво и добротно, то она только Радость приносит. И пользу людям. Радость созидания на пользу 
людям. Это и есть – Добро. Теплое душистое дерево добротой природы нам дано, и самим своим существованием 
нас доброте учит. Как учит доброте столярное дело и его мастера. Это были простые и добрые люди с 
крепко прокуренными «махрой» усами и застрявшей в них мелкой стружкой, в обязательных длинных фартуках 
и клетчатых рубахах с закатанными рукавами, с натруженными теплыми и крепкими ладонями, и с 
усмешкой добрых прищуренных глаз. Не могут они от такой работы быть злыми. Ну, никак не могут! И 
сыновей своих они к добру через труд приучали, и инструментом своим пользоваться их учили, как и меня. 

Чего мы только там себе с ними в детстве не делали! О лопатках для игры в лапту я уже не говорю – 
слишком просто. А мы делали модели пароходов и парусников, что весной пускали в лужи, и деревянные сабли, 
и пистолеты, и автоматы, даже деревянный пулемет «Максим» в натуральную величину, и пушку, что 
стреляла снежками. Всё старались сделать максимально похожим на настоящие, вырезая наружные детали 
резьбой по дереву (например, ортопедические рукоятки пистолетов с резными рубчатыми накладками) и 
покрывая свое «оружие» черной краской, чтоб больше похожим на «настоящее» было. С каким же 
самозабвением мы потом играли этим «оружием» и игрушками, изготовленным собственными 
руками! Разделившись на две группы, как две «армии», начинали «войны» по лесам и оврагам: ходили 
«в разведку», рыли окопы, землянки для «обороны» и сходились в «жестоких сражениях». Порой даже до 
драк доходило, когда в пылу баталий кому по темечку попадет деревянной гранатой, или при игре «в 
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индейцев» деревянная стрела в задницу воткнется, либо чересчур «запытают» до крови у «священного 
столба пыток»… Это летом, когда оставалось свободное время от сенокосов и хозяйственных работ. А 
зимой «самокаты» строили для катания с гор, а кроме того, были еще лыжи, коньки и хоккей! Сколько 
хоккейных клюшек переделали и переломали – поленницу сложить можно! Тогда еще фабричных клюшек 
не продавали. И резиновые шайбы из каблуков старых сапог делали – их почти каждый день теряли в сугробах 
и снежных бортиках самодельного катка. Потом, когда весной снег растает, их на земле много валялось… 

Взрослым мы не мешали, а в меру своих сил помогали по дому, на огороде и сенокосе, а в свободное от работы 
или учебы время не утомляли их своими занятиями – всё делали сами, и забавы себе находили сами. Всё было 
в нашем распоряжении – и улицы поселка, и Волга с купанием и рыбалкой, и лес с грибами, и луга 
с разнообразными и богатейшими ягодниками. 

Летом в лапту мы играли до одури, пока совсем не стемнеет, что хоть глаз коли. Если игра принимала 
позиционный и оборонительный характер, то лихорадочно рыли лопаткой лунку глубже, чтоб легче от 
мячика прятаться было (хотя бы ноги прикрыть), а другим глазом всё время начеку – за «водилой» наблюдать 
надо. Нужно успеть от брошенного в тебя мячика увернуться, или отбить мяч лопаткой. Главное, чтобы мячик 
по телу не попал или чтоб «водила» не ухитрился занять пустующую лунку, - иначе сам «водилой» станешь. 
Порой на отбивании пасов «водящего» за полкилометра от лунок угоняли, - заставляя «водилу» «маяться». А 
он потом извернется, кого так мячиком достанет по телу, что удар не отбить. Всё, - смена «водилы». Или он в кого-
то мяч бросит, а тот отобъет его, но «водила» мяч не поднимает, а стремглав бросается бежать назад, к 
лункам, чтобы первому успеть занять любую чужую пустующую – чью лунку займет, тот потом и 
«водит». Начинались сумасшедшие гонки к лункам. Нужно прибежать именно к своей лунке и занять ее 
раньше «водилы», или хотя бы успеть бросить в нее свою лопатку у него перед носом. У «водилы» преимущество 
– он срывается в бег раньше всех, поскольку именно он решает, в какой момент начать гонки, и имеет право 
занять любую чужую свободную лунку, а ты – только свою. Водить будет тот, кто останется без лунки. А кому 
хочется «маяться»? Ведь любого могут гонять часами и «до седьмого пота», пока игра не кончится. Если 
же «водила» еще и бегает хорошо, то шансов у тебя мало: - тебе же нужно занять именно свою лунку 
раньше «водилы», а не чужую. Поэтому все бежали с такой прытью, что никакой учитель физкультуры не 
заставит со своими «стометровками». И бежали не просто так, а еще с лопатками и к конкретной цели. 
Потеряешь лопатку – чем от мяча защищаться? Будешь стоять в лунке без защиты, и практически 
обречен «водить», когда «водила добежит, и мячик в тебя кинет. Из лунки же выходить нельзя…Ему же 
опять проще – с маленьким мячиком в кулаке легче бежать, чем с большой деревянной лопаткой. 

А когда стемнеет, вооружались фонариками и, пока домой не загонят, с наслаждением играли в прятки. 
Мать рассказывала, что у них в детстве так же было, а когда становились дети постарше – мальчики юношами, 
а девочки девушками, то на околице деревни, как стемнеет, хороводы с песнями водили, да костры жгли и через 
них прыгали. 

У нас костров на околице поселка не было – взрослые не разрешали – кругом сухой сосновый лес, где трава и мох 
с иголками словно порох, да деревянные дома на сухом песке. Любая искра большой беды могла натворить. 
И хороводов у нас тоже не было – молодежь больше в кино сидела в душном зале, а потом скучно прогуливались 
по освещенной «покровке» – главной улице поселка. 

Думаю, не нужно объяснять, как такие детские забавы и игры на свежем воздухе укрепляют тело и дух смолоду, 
а работы с деревом и инструментом развивают голову и руки, приучают к труду. И это всё не нудная «качалка» 
в подвале, или «обязаловка» по расписанию и теме учебного процесса, а очень нужное самостоятельное развитие 
и тренировка в ходе игры и по собственному желанию. Всем очень интересно – никого заставлять не надо. 
У родителей другая проблема – порванная одежка да протертые на горке штаны, и чтобы домой загнать, чтобы 
не простудились и не заболели. 

А вот у моих детей таких забав не было – в городе жили. Там малых детей без присмотра на улице не бросишь, 
- страшно при такой преступности, да и играть в такие игры просто негде – кругом асфальт, дымный чад, машины 
да трамваи. Некомфортная и враждебная это среда человеку. Сплошная отрава кругом – и на земле, и в воде, и 
в воздухе. Какое уж тут развитие? Где босиком по земле пройтись? 

Хорошую столярную мастерскую в тесной городской квартирке не оснастить – места мало, и соседям своим 
шумом мешать будешь… Не квартира получится, а мастерская. Или в мастерской жить, среди шума от 
инструментов, древесной пыли, опилок и стружки? Занятия у меня другие были, все по автомобилям и 
чертежам новых авто – время работа «на государство» отбирала. Так какое тут место для теплого дерева и 
души осталось? Мелочи! Если что дома вечером поковырять ножичком… А для настоящего дела прежде 
всего хороший столярный верстак нужен, и «струмент» стоящий! Хотя у меня много всякого инструмента, но 
до хорошей мастерской далеко. Вот мечта и осталась по всей жизни, и на душе тепло, когда снова в мир 
теплого дерева окунаюсь… 
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Только недолго мое благостное состояние продолжалось – Асеф всё испоганил. Опять настойчивый 
вызов. Оказывается, как всегда подглядывает/подслушивает, и ничего понять не может: 

– А почему ты изучаешь обработку дерева? Зачем? 

– Для души, отвечаю, - на душе теплее делается. Светло и радостно. 

Тут он совсем «с катушек съехал», и тем более ничего не поймет: как это «деревом душу греть»? Да еще 
с радостью… Неизвестный ему способ получения энергии?? Совсем вопросами одолел. Как ему объяснить? 

Спрашиваю: 

– У тебя любимое дело есть? 

– Да, есть. – Власть. 

– А такое, чтоб своими руками что самому сделать? И чтобы это нравилось так, что на душе теплее становилось? 
Ты что-нибудь сам своими руками смастерить можешь? Какую-нибудь полезную вещь? Просто так, в 
свое удовольствие? 

– Нет. Не умею. А зачем? Мне и так всё делают, если чего захочу… Власть всё дает. 

Ну, не понимает и всё тут! Так и не сумел понять. Не понимает радости созидательного труда. Это уже 
не непонимание, а диагноз – «социальный паразит» Классический. 

Не понимает или просто прикидывается? Но он же в свое время целенаправленной ложью и угрозами 
заставил евреев уйти из Египта, а потом устроил евреям «концерт» в синайской пустыне со спровоцированной 
им же самим погоней и паническим бегством трусоватых евреев через расступившиеся воды залива Акаба 
Красного моря. Вся эта трагикомедия с погоней и пыльной бурей никакой опасности евреям не несла: - что 
могли сделать 600 египтян, пусть даже на 600 конских колесницах-одиночках против более 3 миллионов 
беглецов, из которых только мужчин было 600 тысяч, причем, часть мужчин – вооруженные евреи? Ровным 
счетом ничего… Таким числом горстку египтян могли бы даже голыми руками задушить, без оружия. 

Однако, евреи в панике бежали через море, бросив на синайском берегу весь скот, который гнали с собой, и 
пришли на пустынный аравийский берег без средств к существованию и пищи, которую мог бы дать этот скот. 
И оказались там испуганные евреи перед Сатаной совершенно беззащитными и абсолютно во всём от 
него зависимыми: - и в воде, и пище и самой жизни. В этом-то и была суть задумки Иеговы (Сатаны) с 
провокацией погони. Здесь, в Аравии, у горы Синай, и начал Сатана исполнять свой план по воспитанию из 
евреев социальных паразитов. 

Как он это делал? 

Для начала открыл человеческую ДНК евреев для мутаций и записи блоков новой информации 
негативного поведения в гены физических тел евреев, для чего напоил евреев водой с тонко растертым 
порошком радиоактивного золота. Жестокими казнями и репрессиями сломил любые попытки 
сопротивления своей власти Зла и проявления добрых чувств. А затем долгих 42 года (на протяжении жизни 
двух поколений) запрещал евреям трудиться, всячески внушая отвращение к труду обычной жизни простых 
людей. Евреям внушалось, что они якобы «избранный «богом» народ», почему имеют право не трудиться, 
а работать на них обязаны все остальные народы. Что якобы евреям принадлежит всё и вся вокруг, все земли, 
все богатства и имущество других народов. Дескать, просто иди и просто завоюй и отбери всё у других – 
евреям внушалось, что они имеют право решать судьбы других народов, для чего разрешалось делать 
любые преступления и даже убийства людей. Для того, чтобы воспитать и укрепить в евреях 
менталитет бездельников и паразитов, и при этом они не передохли с голоду без еды от продуктов скотоводства 
при отсутствии скота и работы по уходу ним, Сатана все эти 42 года ежедневно кормил их синтетической пищей 
- «манной небесной». Причем, все делалось так, чтобы будущие «клопы» не разбежались в страхе 
от «воспитательных» репрессий, эту пищу нельзя было запасти впрок на дорогу, - она через сутки портилась. 
Даже воды нельзя было запасти: Сатана оставил евреям единственный источник питьевой воды, струившейся 
из скалы, куда просто через пространство подвели воду из озера. И этот источник был под постоянным 
контролем: при любой попытке недовольства жестокостями и скудной «манной» евреи немедленно оставались 
не только без какой-либо пищи, но и без воды. 

За время жизни двух поколений Сатана полностью отучил евреев работать и словно спустил с цепи свору 
голодных псов, направив этих оголодавших по нормальной человеческой пище бездельников-паразитов на войну 
по захвату земель и имущества других народов. В развязанной вакханалии разрушения, убийств и грабежей 
евреи проявили все воспитанные в них Сатаной аморальные качества паразитов и беспредельной жестокости – 
Зло пришло на Землю ложью и войной, неся с собой людям безмерное море горя и страданий. 
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Ныне перед человечеством Земли стоит задача созидания Нового Мира Правды и честного труда, в котором не 
будет места Лжи, Злу, паразитам и бездельникам. 

Если Зло и горе пришло на Землю через ложь, разрушение, отрицание труда и воспитание 
касты бездельников, то Добро и Счастье придет на Землю через Правду и свободный 
созидательный труд, в воспитании в новых поколениях доброты, стремления к красоте и 
созиданию творческим и честным трудом себе в пользу и людям в радость. 
Строить всегда труднее, чем разрушать, и времени требуется гораздо больше. Порой для того, чтобы 
разрушить, достаточно мгновений, а чтобы построить, нужна целая жизнь. Поэтому для строительства Нового 
мира нужно прежде всего набраться терпения и мудрости, применяя силы осмотрительно и со смыслом лишь 
тогда, когда в ней возникает необходимость. 

Созидательный труд всегда требует приложения разума и не терпит суеты и спешки. 

Враждебные самой человеческой природе города в том виде, в каком существуют сейчас со своими 
многоэтажными домами-«сотами» и необъятными свалками мусора и токсичных отходов, постепенно 
должны прекратить свое существование, уступив место достойному по своей независимости, самодостаточности 
и качеству человеческому жилью, в котором человек обретет органичную связь с природой. Только от 
Матери-природы можно получить высокое качество жизни, достойное человека. При бережном отношении 
к Природе человек будет получать своим трудом всё необходимое для жизни от земли и воспитывать своих детей 
в труде и Правде так, чтобы они вместе с молоком матери впитывали в себя добро и красу природы 
окружающего мира. 

Поэтому одной из самых важных и первоочередных задач созидания Нового Мира является Программа 
«Родовая усадьба», на которую предстоит бросить все силы и ресурсы государства. Нужно 
дать людям жилье такого качества, в котором можно будет комфортно жить многочисленной семье. 

В проекте такой усадьбы обязательно нужно будет предусмотреть столярную мастерскую достаточной высоты 
для использования подъемно-транспортных устройств и площади, на которой можно хранить существенный 
запас древесины как для ее естественной сушки, так и размещения необходимого сушильного оборудования 
и первичной обработки дерева и его распиловки. 

Дерево теплое, доброе, легко обрабатывается в своей природной красе, и всегда человеку нужно и всегда с 
человеком будет. 

Можно дать человеку всё необходимое на долгие годы жизни, и получишь бездельника. А можно дать 
только минимально необходимое для начала жизни, и дать ИНСТРУМЕНТ – всё остальное для себя 
ЧЕЛОВЕК СДЕЛАЕТ САМ, и сделает то, что ему действительно необходимо. И сынов своих работе научит. 

Главное, чтобы разного инструмента и книг больше было…. 

Не заканчиваю – тут еще мыслей приложить много нужно. Присоединяйтесь. 

С уважением, 
Ю. Бабиков. 

Скачать статью в виде ZIP-архива (949 Кбайт) 
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Ю. Бабиков 
14.02.2009

КЛАСС ШКОЛЫ БУДУЩЕГО
Добрый вечер, коллеги! 

Только что мне показали сон минут 15-25 всего, но яркий, с деталями и хорошо запоминающийся: учебный 
класс школы будущего. Откровенно говоря – я в восторге! 

С виду – обычный учебный класс: даже черная доска и тряпка с мелом лежат на полочке. Стены мягких и 
светлых теплых пастельных тонов. На стенах никаких плакатов, никаких портретов, - вообще ничего, что 
бы отвлекало внимание. Освещение из больших окон по левой стороне класса и мягкий рассеянный свет 
светящихся плоских панелей почти белого потолка. Но это не ярко белый потолок, а такой чуть 
приглушенный, когда к белому добавлено чуть-чуть светло серого с теплой пастелью. Стены темнее, чем потолок. 
На стене более темным цветом только классная дверь выделяется, но и она без рисунка, - только дверная ручка, - 
и всё. 
Пол – нескользкий гладкий светло-коричневый пластик без рисунка. 
Перед доской по всей ширине стены на 3-3,5 метра отступает подиум с покрытием более темного оттенка, в 
центре которого рабочий стол учителя. По краям границы подиума по всему контуру четко выделены 
темной окантовкой шириной около 70 мм. Высота подиума 150-200 мм. Вполне достаточно для того, чтобы с 
этого возвышения обозревать весь класс, а также для того, чтобы отвечающий у доски сразу был выделен в 
классе. Если смотреть из класса, то справа от стола учителя ближе к двери, метрах в 1,5 – небольшая 
регулируемая по высоте стойка под книгу с наклонной подставкой. Над подставкой на гибкой стойке 
небольшая лампа местного освещения, шарик микрофона с видеокамерой, изображение с которой проецируется 
на опускаемый перед доской экран – своего рода мини-кафедра выступающего, если возникнет 
необходимость пользоваться своими записями от руки или конспектом с рисунком или схемой. Свободный 
выбор: хочешь – пиши на доске мелом, а хочешь – покажи заранее заготовленные записи и рисунки. 
Очень интересное устройство – учащийся заранее ненавязчиво приобщается к ораторскому искусству и 
умению выступать перед аудиторией. Учеников немного – 15-20 человек от силы. Большие по численности 
классы неэффективны для учебного процесса в части усвоения материала учащимися, а это – главное! 
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У каждого ученика большой стол, трансформируемый в подобие парты. Столешница пластиковая, очень гладкая, 
но нескользкая и не дающая отраженных бликов. Приятного матового нейтрального серо-белого цвета, 
не напрягающего зрение. Размер этой столешницы стола-парты: ширина около 1,5 метра, глубина наклонной 
части около 600 мм, горизонтальной – около 300 мм. 
Наклонная часть стола-парты имеет плавную регулировку угла наклона около 10-30 градусов от горизонтали, 
что очень удобно для индивидуальной регулировки под себя, чтобы писать легче было. 
Если наклонную панель зафиксировать в верхнем положении, то получается ровный горизонтальный стол 
размером около 1500 х 900 мм. Наклонная и горизонтальная панели имеют небольшие буртики около 
сантиметра высотой, препятствующие падению предметов со стола. 
Около каждого стола регулируемое по высоте вращающееся кресло на колесиках без подлокотников, но 
с пружинящим мягким упором, охватывающим поясницу. Наверное, его лучше всё же называть 
табуретом, поскольку сидение относительно жесткое, хотя и покрыто нескользкой кожей. Локти лежат на 
столе. Сидеть и писать в тетради удобно, и осанка правильная. 
С правой руки под столешницей небольшая тумбочка на колесиках, которую можно легко выкатывать из-под 
стола. В верхней части тумбочки два-три плоских выдвижных ящичка для письменных принадлежностей, а ниже 
– также выдвижной, но глубокий (на половину высоты тумбочки) ящик для личных вещей ученика. 
И табурет, и тумбочка имели эластичные присоски для фиксации к полу, чтоб не катались, когда не 
нужно. Управление присоской табурета рычажком под сиденьем, рядом с рычажком регулировки подъема. 
Очень похоже на современные компьютерные кресла. А у тумбочки рычажок присоски сбоку. 
На что обратил внимание? Школьная мебель очень высокого качества, специально травмобезопасная, ибо 
верхние панели табурета и тумбочки, торцы всех панелей и защитные буртики стола были не просто 
скругленными, без острых углов, но еще и окантованы полужестким пластиком, вспененным изнутри, так что 
если на него долго давить, то он начинал упруго поддаваться. Что-то похожее на рулевое колесо или 
панель автомобиля, облицованные полужестким пенополиуретаном. Если о такую мебель чем случайно 
удариться, например, головой, когда на перемене ученики расслабились и самозабвенно играют и дурачатся 
(дети всё же!), то никакой травмы не будет. И пол тоже пружинит немного. Безопасен при неожиданном падении 
на него любой частью тела. 
На горизонтальной части стола-парты размещается персональный ноутбук ученика, который он приносит с собой 
в школу. Проводов нет – все соединения компьютера беспроводные как с «мышью», так и со 
школьным интерфейсом. Видимо, фишки школьного интерфейса вмонтированы прямо в верхний 
ограждающий буртик. Там же слева смонтирована небольшая лампа индивидуального освещения на гибкой стойке. 
Для объяснения темы урока используются основные каналы восприятия – образами через зрение и слух. 
Весь материал урока отображается на экране ноутбука в виде цветного видеофильма, 
озвученного профессиональным диктором, страниц текста, схем и т.д. Достаточно поставить ноутбук на стол рядом 
с бортиком и открыть крышку экрана, как он автоматически подключается к школьному интерфейсу. А 
далее управлять мышью. 
Никаких дисководов, дискет или дисков нет. Вместо этого небольшой флэш-накопитель на несколько 
десятков Терабайт информации. Он похож на небольшую записную книжку размером 120 х 80 х 10 мм, и в такой 
же кожаной обложке, как и записная книжка, и открывается точно так же. Достаточно открыть и включить 
эту «книжечку», нажав небольшую кнопку. На лицевой панели сразу высвечивается экран со списком 
каталога названий всего, что хранится на этой «флэшке». Каталог можно листать, просто проводя пальцем 
по экрану. Теперь достаточно просто положить «книжечку» рядом с ноутбуком и нажать вторую кнопочку, 
чтобы она сама подключилась к нему. Теперь содержимое флэшки отображается на экране ноутбука – 
можно вызывать любой файл, и закачивать через ноутбук любую информацию на «книжечку» из 
школьного интерфейса. Ноутбук – только инструмент, а библиотека на «книжечках». И у каждого ученика 
этих книжечек много – столько информации ноутбук просто не вместит. Фактически ученик носит с собой 
целую библиотеку, пополняемую по мере необходимости и используемую в любое удобное для него время. 

В ухо каждого ученика вставлен небольшой беспроводной наушник, громкость которого можно 
регулировать индивидуально через свой ноутбук. При вызове к доске наушник отвечающего блокируется 
учителем со своего пульта, дабы отвечающий не мог получать подсказки. Хотя порой это не обязательно, как 
и подсказки, ибо все ученики и учитель обладают способностью телепатии, правда, в разной степени (кто лучше, 
а кто хуже) и могут общаться мысленно – учитель всё равно услышит, ибо обучен телепатии лучше, чем 
ученики. Этому тоже учатся в школе. Фактически наушник нужен лишь для того, чтобы акцентировать 
внимание учащихся на материале лекции и однозначно контролировать акустический канал для передачи 
именно материала лекции, а не иного. 
Вся соль процесса обучения в том, что наряду с применением технических средств обучения, в ходе лекции 
ученик обязан вести рукописный конспект: - именно по конспекту учитель сначала проверяет 
усвоение учеником материала лекции, а лишь потом – по устному ответу. 
Рукописное ведение конспекта дисциплинирует процесс обучения, тренирует мозг и развивает как 
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координацию движений, так и внимательность. Я во сне как раз писал конспект. Пишу, а сам одним глазом на 
экран смотрю. Тут меня преподавательница спрашивает: - Чего ты пишешь? Лекция закончилась. 
Отвечаю: - делаю домашнее задание. Тут еще задачки интересные остались, а до перемены время есть, и я успею 
их решить. 
Осталось от сна ощущение плотной сосредоточенности и напряженной работы мозга. Я часто делал так в 
школе, когда время свободное оставалось – зачем его терять? 

В классе тихо – никто не мешает соседу. Все работают самостоятельно. Лишь иногда слышен голос 
преподавателя, который больше выполняет функции контролера и руководителя 
процессом самостоятельного обучения со своего пульта за столом преподавателя. Он не напрягается, 
объясняя урок – всё уже есть в видеофильме. Учитель лишь по ходу фильма акцентирует внимание учащихся на 
том или ином вопросе, выделяя его на экране красной пульсирующей стрелкой или кружком нужного 
размера, охватывающего изображение предмета на экране или часть текста, схему. 
Собственно говоря, учитель выполняет функцию обратной связи для дополнительного пояснения по 
ходу объяснения материала, а также отвечает на вопросы учащихся. 
Каждый ученик у него на виду, а при необходимости учитель включает видеокамеру на ноутбуке интересующего 
его ученика и видит его лицо вблизи на экране своего пульта. Кроме этого, на преподавательском 
пульте проецируется не только материал лекции и лица учеников, но и данные их физического состояния в 
данный момент времени: - температура, пульс, частота дыхания, давление крови и т.д. Для этой цели на 
левом запястье каждого учащегося надет индивидуальный браслет с небольшим экраном часов и 
тревожными кнопками вызова помощи. Если вдруг кому-то внезапно стало плохо, то на пульте 
преподавателя срабатывает звуковой и световой сигнал, а видеокамера ноутбука включается сама, 
показывая учащегося. Что с ним произошло? Но такие случаи крайне редки – система контроля и 
здравоохранения работает безупречно. 
Система чаще используется по своему прямому назначению на уроках физической культуры и спортивных игр 
для постоянного контроля физических нагрузок. Правда, тогда на пульте преподавателя нет картинки лиц 
учеников – ноутбуки оставлены в классе. А пульт учителя физкультуры мобильный, для переноски на стадионе, 
в спортзале или бассейне. Последнее очень важно: при задержке дыхания более 1,5 минут срабатывает 
сигнал тревоги, а браслет на руке учащегося начинает издавать громкие звуковые и яркие световые сигналы. 
Если ученик тонет даже в реке с мутной водой, или засыпало снегом лавины на отдыхе или экскурсии в 
зимних горах, его можно немедленно отыскать и оказать помощь. 

Но не только рукописные работы и задания даются и проверяются, но и задания на сложнейшей 
информационной технике. 
С разрешения преподавателя я заглянул в преподавательский информационный терминал и мельком 
просмотрел несколько работ, самостоятельно выполненных учениками. Чего тут только не было! Работы 
по математике, физике разных направлений, биохимии и проч. Особенно запомнились красочные 
видеофильмы живой природы, снятые и смонтированные самими учениками – внизу кадров было указано 
время съемки и имя учащегося. Здесь были фильмы о жизни насекомых, например, муравьев. Фильмы о 
разных птицах, как они выкармливают своих птенцов. О домашних птицах и животных и говорить нечего – 
до последнего перышка и волосика изучены дотошными учениками. Фильм в покадровой замедленной съемке 
и ускоренном воспроизведении, как из зернышка вырастает растение и распускается цветок, а потом зреет 
ягода. Или так же как на яблоне весной набухают почки, расцветают цветы, распускаются листья, а 
потом наливаются и вызревают яблоки. О помидорах и говорить нечего – с разных сторон сняты. А чего 
стоят пейзажные видеофильмы о рассветах и закатах в разных ландшафтах, или о суточном цикле речной 
лилии, когда она утром поднимается из воды и распускается во всем великолепии, а к вечеру закрывает свой 
цветок и вновь ныряет в воду. Просто ошеломляющие фильмы! Они сделали бы честь любой 
современной киностудии, а здесь – выполнены школьниками как домашние задания «по природе». 
Какой же техникой всё это сделано? 
Оказывается, в полном комплекте дополнений к тому браслету на руке еще есть очень нужная техника, 
которая применяется в повседневной жизни вне класса. Это красивый гибкий золотистый плоский обруч 
шириной около 20 мм, что надевается на голову, прижимая волосы. По центру обруча спереди выступает 
подобие украшения или некоей «кокарды» с прозрачным ювелирным камнем голубого оттенка. Но это 
не украшение, а видеокамера «Третий глаз» с разрешающей способностью, сравнимой с человеческим 
глазом. Ниже к обручу крепятся солнцезащитные очки, прикрывающие глаза. 
Да, они могут выполнять функции солнцезащитных очков с изменяемым затемнением, подобно 
известному «колорматику». Но это не очки, а целый видеоинформационный комплекс усилителя 
телепатической связи с автоматической обсервацией в пространстве, работающий в различных 
диапазонах излучения. Ночью или в тумане через эти очки видно так же хорошо, как и днем. 
На одно стеклышко проецируется прицельная сетка, с помощью которой можно фиксировать внимание на 
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объектах местности, давая мысленную команду измерить расстояние до объекта или между объектами. 
Результат измерений тут же отображается в нижней части изображения. Так же проецируется полупрозрачная 
карта местности, и при фиксации выделенного объекта он тут же отображается красной точкой на карте, как и 
его точные координаты с текущим временем. На стеклышко в любую секунду можно вызвать не карту, а какую-
то видео- фото,- или текстовую информацию из справочников или иных баз данных из любой точки планеты. 
Так же можно рассматривать муравейник и бегающих по нему насекомых, а всё изображение будет снято и 
записано на камеру, как и всё увиденное вами за день. Затем достаточно извлечь из специального кармашка 
одежды на спине небольшой «портсигар», связанный шнурком с обручем, и через ноутбук переписать 
на «записную книжку» и прокомментировать наиболее интересные сюжеты. Вот и фильм готов. Правда, для 
таких длительных стационарных съемок, как рост растений, применяются отдельные цифровые камеры 
со штативом. 
Но вся эта техника доступна лишь старшеклассникам, а младшим пока достаточно браслета. 
Вот такие «чудеса» повседневного штатного комплекта «шестых», но и «пятые» успеют поработать с подобными. 

Думаю, совсем не зря мне всё это показали: - многим из нас очень скоро предстоит сесть за парту, особенно тем, 
кого оставят на Земле рожать и взращивать новое поколение. 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

15.02.2009 

Скачать статью в виде ZIP-архива (13,4 Кбайт) 

<< На первую страницу 
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ДОПОЛНЕНИЕ к статье 
КЛАСС ШКОЛЫ БУДУЩЕГО

--------------------------------- 

Доброй ночи, Юрий Анатольевич! 

Я очень коротко. 

Мне стыдно, что я вчера плохо прочитал статью; знаете, как бывает иногда: глазами смотришь на текст, читаешь 
его – а мысли обо всём сразу, и потому не весь текст проникает в мозги, остается на поверхности… 

--------------------------------- 

Знакомая картина – сам так грешен. Порой смысл письма только потом доходит, при повторном прочтении. 

Кстати, в этом-то и суть ценности РУКОПИСНОГО КОНСПЕКТА, каким бы архаичным он не казался. 

И вдогон настойчиво появилась мысль: - рукописный конспект ученик должен делать ОБЯЗАТЕЛЬНО. 
Не суть когда – в классе или дома, старательно и не спеша, красивыми буквами и без помарок, с 
собственными рисунками и иллюстрациями, при повторном изучении темы по файлам личной 
электронной библиотеки и подготовке домашнего задания – как ученику удобнее, но рукописный 
конспект обязательно должен быть. 

Примечание: - для работы в классе достаточно черновика. В классе больше внимания объяснениям учителя 
для ПОНИМАНИЯ материала урока. 

Рукописный конспект – "лицо ученика". 

Еще: - рукописные конспекты с материалами лекции и решением задач дома учителем 
только проверяются для отметки, но никогда не изымаются, а ученик обязан хранить 
конспекты неопределенно долгое время во время учебы и после окончания учебного заведения. 
Конспект как дневник жизни – стоит взглянуть на его страницы даже через многие годы, как материал и 
время сразу всплывают в памяти – очень полезно и эффективно для обучения и памяти. 
"Школьная" форма обучения должна быть основной для ВСЕХ видов учебных заведений, 
включая среднее профессиональное, техникум и Высшую школу – институт и университет. 

Нецелесообразно ломать устоявшиеся и психологически привычные с детства методики подачи материала 
и процесс усвоения учебного материала, как это происходит сейчас с учащимися с поступлением в высшую школу 
и переходом на лекционную систему обучения без домашних заданий и систематического 
контроля (экзаменационные сессии не контроль, а фикция). 

--------------------------------- 

В своих статьях я отражаю только НАИБОЛЕЕ ВАЖНЫЕ задачи и проблемы текущего времени. 

Неужели кто-то может подумать, что такая школа для реклостера? И инопланетная мебель, и технологии? 

За реклостер голова не болит – пусть развиваются самостоятельно, и как смогут. А вот рисковать новой расой 
Земли никто не позволит: Их родителей, хотя душой добрых по Суду, еще учить и учить надо, как и сами 
первые поколения 5-х и 6-х. Потому и школа. До нее близко – месяцы... 

--------------------------------- 

С уважением, 
Ю. Бабиков 

Скачать статью в виде ZIP-архива (4,36 Кбайт) 
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